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Ф. М. Достоевский изрек известные всему миру слова: 
«КРАСОТА СПАСЕТ МИР!». Он сказал:

"ЧЕЛОВЕЧЕСТВО ОБНОВИТСЯ В САДУ И САДОМ ВЫПРАВИТСЯ – ВОТ ФОРМУЛА... Сад 
будет... у всех должна быть земля, и дети должны рождаться не на мостовой... Можно 

жить потом на мостовой, но родиться и всходить нация, в огромном большинстве своем, 
должна на земле, на почве, на которой хлеб и деревья растут.

Если хотите переродить человечество к лучшему, почти что из зверей поделать людей, 
то наделите их землею – и достигнете цели... Вот и будут родиться детки в Саду и 

выправятся... Детки – ведь это будущее...
Если вижу где зерно или идею будущего – так это у нас, в России».

13 мая 1917 года в селе Фатима, Португалия, три маленьких девочки-пастушки увидели 
на небосводе явление Божией Матери, позже получившей название Фатимской. Она 

являлась раз в месяц на протяжении шести месяцев. Весть об этом быстро разнеслась 
далеко по стране и за ее пределами, и чтобы увидеть явление Божией Матери, 

собирались десятки тысяч людей. Но Матерь Божия обращалась только к детям, только 
к трем маленьким девочкам-пастушкам, а не взрослым, и через детей сообщила три 
пророчества, три послания миру, которые потом были переданы Папе Римскому и 

хранились в Ватикане, чтобы не будоражить верующих и мир. Первые два пророчества 
– о социалистической революции в России, ее крахе, и о второй мировой войне – 

сбылись. Третьим пророчеством Божией Матери Фатимской было: РОССИЯ 
РЕЕВАНГЕЛИЗИУРЕТ мир и Китай (re-evangelize – термин, как он был услышан от Папы 

Римского Иоанна-Павла II)!
С. Н. Рерих на пороге 3-го тысячелетия говорил, что спасение миру придет через ДЕТЕЙ 

И КРАСОТУ!

Шло время, и мало кто представлял себе, как могут быть осуществлены эти красивые 
пророчества, как может спасение мира придти через КРАСОТУ и ДЕТЕЙ? И как может 

Россия реевангелизировать мир? 

И вот появилась БЕЛАЯ КНИГА ЖИЗНИ – простой свод мудростей и знаний, 
накопленных в мире и Вселенной, Благая весть (от греч. Euangelion – Благая, Добрая 

весть, или Благовест – звон колокола, несущий радостную весть, возвещающий о 
празднике). Книга показывает каждому человеку и всем людям,

как остановить неуклонное падение здоровья – своего и потомства, как предотвратить 
деградацию и вырождение своего рода и общества,

как изменить направление жизни людей! И как выйти из тупиковой, уничтожающей 
Природу и людей, ведущей к самоуничтожению финансово-технотронной цивилизации, 

и перейти в новую, Гуманитарно-Природную Садово-Парковую Цивилизацию – 
ЦИВИЛИЗАЦИЮ ЖИЗНИ! ЦИВИЛИЗАЦИЮ ЭВОЛЮЦИОННОГО ВОСХОЖДЕНИЯ К 

КРАСОТЕ, ЧИСТОТЕ, СОВЕРШЕНСТВУ И ПОДЛИННОЙ СВОБОДЕ!
Пророчества о КРАСОТЕ и СПАСЕНИИ через ДЕТЕЙ уже начинают сбываться!

Неслучайно Матерь Божия Фатимская передала свои послания миру через детей, более 
того через девочек-пастушек! Ибо именно НОВЫЕ ПОКОЛЕНИЯ ХОРОШИХ ДЕТЕЙ 

спасут и изменят мир по ЗАКОНАМ КРАСОТЫ! 
Девочки, девушки, женщины должны сыграть в этом особо важную роль!

Настоящая книга – это, по сути, программа реевангелизации мира в ключевых вопросах 
жизни людей, человечества! И это уже не звон колокольчика, а колокольный набат:

Люди! Остановитесь, задумайтесь, и не опоздайте!
В ЭТОЙ КНИГЕ ДАН ПРОСТОЙ КЛЮЧ И ПУТЬ К ИЗМЕНЕНИЮ ЖИЗНИ КАЖДОГО 

ЧЕЛОВЕКА И ВСЕХ ЛЮДЕЙ В НАПРАВЛЕНИИ ВОСХОДЯЩЕЙ ЭВОЛЮЦИИ 
К КРАСОТЕ, ЧИСТОТЕ, СОВЕРШЕНСТВУ И ПОДЛИННОЙ СВОБОДЕ! 
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ПРИЗНАТЕЛЬНОСТЬ И БЛАГОДАРНОСТЬ ЗА СОТВОРЧЕСТВО

Данная книга  –  народная,  живая.  Не успев  еще полностью оформиться,  она вызвала  поток 
коллективного  сотворчества.  Спасибо  всем,  кто  присоединился  к  нему.  Спасибо  за  все 
замечания,  слова  и  предложения  по дальнейшему совершенствованию этой  книги,  которые 
будут всячески приветствоваться и впредь. Цель: сделать книгу понятной и убедительной для 
всех,  превратить  ее  в  подлинный  УЧЕБНИК  ЖИЗНИ,  раскрывающий  Истину  по  вопросам, 
затрагивающим коренные проблемы жизни каждого человека. 
Спасибо  тем,  кто  первым  разместил  эту  книгу  на  своих  сайтах-садах  в  Интернете,  кто 
согласился  терпеливо  принимать  и  выставлять,  хотя  и  не  все  делают  это  вовремя, 
периодически обновляемый текст книги с новыми дополнениями и исправлениями,  ведь эта 
книга – живая, народная:

Александру, Украина  
Скачать книгу: http://vedruss.ks.ua/

Форумы: Дети будущего сегодня, Сам себе и ребёнку доктор, Органическое земледелие 
на портале – Херсонский Ведрусс

Цель: познакомиться c единомышленниками, возможными будущими соседями по 
родовым имениям, для обмена информацией, опытом и консолидации усилий!

Авторам Сада «ТАКИЕ ДЕЛА!», Россия  
  Скачивание книги: http://izzi.ru/index.htm

Форум: Трансграничный Инет проект

Владимиру: Сад «ПРОБУЖДЕНИЕ». Гуманитарно-эстетическая библиотека, 
Россия (обновляет не вовремя)

http  ://  enlightenment  .  boom  .  ru  /  raznoe  .  html   -

Николаю: Сад «СозиДательное ЗемлеДелие». Библиотека полезной литературы по 
Естественному созидательному земледелию, Россия (обновляет не вовремя) 

http  ://  terrain  -  nn  .  narod  .  ru  /  sborka  .  html   -

С первых двух Садов всегда можно свободно скачать текст книги в самой последней редакции 
книги для размещения на своих сайтах, для издания, продаж, чтения и распространения. 

Очень полезные Сады о детях:

«СКАЗКИ МУДРОЙ ЗЕМЛИ» – КРАСИВЫЕ СКАЗКИ ДЛЯ ДЕТЕЙ 
Мира и радости! Будьте искренни, как дети!
www  .  vedrussa  -  e  .  narod  .  ru  

ДЕТИ БУДУЩЕГО СЕГОДНЯ!:
http://vedruss.ks.ua/modules.php?name=Forums&file=viewtopic&t=14

ДЕТИ ЛЮБВИ:
http://www.anastasia.ru/ftopic4440.html

ПО ПОВОДУ ПРИВИВОК: 
http://ladabirth.ur.ru/immuno.html#Child.anastasia.ru/ftopic3534.html 

РОЖДЕНИЕ БЕЗ НАСИЛИЯ
http://birth.ft.inc.ru/ (много полезного материала, в том числе и относительно прививок).
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ПРЕДИСЛОВИЕ ПЕРВОГО ИЗДАТЕЛЯ
Уважаемые  читатели,  в  Ваших  руках  необычная,  уникальная  и  чрезвычайно  важная  книга, 
которую должен прочитать каждый житель России и всей Земли. Это – подлинная Книга Жизни! 
Это свод знаний о Жизни в Красоте, Чистоте, Совершенстве и Свободе, которые спасут мир! 
Она  –  о  вселенских  мудростях,  которым следовали  многие  народы,  относительно  того,  как 
правильно  зачать,  выносить,  вырастить  и  воспитать  красивого,  здорового  и  талантливого 
ребенка  на  основе  соблюдения  простых  Законов  Природы  и  направить  свой  род  на  путь 
эволюционного  восхождения  к  Красоте,  Чистоте  и  Совершенству.  В  книге  впервые 
раскрывается  информация  об  открытии  механизма  зарождения  жизни  в  утробе  матери, 
механизма оживотворения материи Духом, или, по В. И. Вернадскому, Энергией Вселенского 
Порядка, – открытия, у которого еще долгий путь к признанию и дальнейшему развитию. В книге 
обобщены сделанные в последние годы важные открытия истинных причин всех болезней, в 
том числе рака, СПИДА, инфаркта, инсульта, диабета, рассеянного склероза, псориаза, ДЦП и 
всех  других  взрослых  и  детских  болезней,  дается  оригинальное  объяснение  причин 
возникновения  вирусных  эпидемий  и  быстрого  распространения  их  по  земному  шару, 
приводится накопленная в мире информация о победе над болезнями путем устранения их 
главной причины.  На  страницах книги  дается  убедительное  объяснение того,  как  действует 
вселенский  механизм  моделирования  и  материализации  собственного  будущего  каждым 
человеком. Этим механизмом может и должен пользоваться каждый человек, но не все о нем 
знают.  Собран  свод  правил  Естественного  созидательного  земледелия  на  основе  Законов 
Природы, дающих максимально высокие урожаи экологически чистой и здоровой продукции при 
полном отказе от разрушающих живую структуру  почв и их плодородие глубокой отвальной 
вспашки,  применения  химических  удобрений,  гербицидов  и  пестицидов,  а  также 
непредсказуемого генетического изменения растений.  Естественное земледелие превращает 
традиционно  тяжелый  труд  земледельца  в  процесс  сотворчества  с  Природой,  приносящий 
радость  и  наслаждение.  В  книге  предлагается  довольно  простая  программа  создания, 
параллельно с нынешней техногенной человеко-машинной цивилизацией,  совершенно новой 
цивилизации  –  гуманитарно-природной,  в  парках-садах,  состоящих  из  родовых  усадеб  как 
самой жизнеспособной и устойчивой социальной и биологической формы жизни человека на 
Земле.  В новой  параллельной  гуманитарно-природной цивилизации  люди будут  заниматься 
Естественным  созидательным  земледелием,  откажутся  от  всех  видов  промышленной 
деятельности,  разрушающих  окружающую  среду,  станут  жить  в  гармонии  и  сотворчестве  с 
Природой  –  единственный  путь  к  спасению,  который  уведет  Землю  и  цивилизацию  от 
нынешнего тупикового саморазрушительного прогресса. А люди сами будут выбирать, в каком 
из двух миров им жить.
Практически все, кто прочитает эту книгу, увидят в ней логичное и убедительное объяснение 
истинных причин и корней практически всех своих жизненных проблем. А раскрытие истины 
вещей и явлений, особенно в том, что касается самого человека и его жизни, рождения детей 
вызывает неоднозначную реакцию. Нет сомнений в том, что большинство читателей воспримет 
книгу как очень своевременную, присоединится к ней, станет помогать ей и начнет сотворить в 
изменении направления своей жизни, своего рода, жизни всех людей и мира в целом. Часть 
читателей  испытает  трудность  и  внутреннюю  борьбу  в  преодолении  в  себе  вековых 
стереотипов и догм, чтобы выйти на новый уровень понимания мира, восприятия себя в нем и 
во  Вселенной,  и  по-новому  строить  свою  жизнь.  Часть  читателей  встретит  книгу  острой 
критикой, в штыки, и тут добавить нечего. 
«Белая Книга Жизни» – это, по сути,  народная энциклопедия жизни, пособие для каждого 
человека с детства до глубокой старости: как правильно смоделировать свое будущее, создать 
свое  дело,  как  победить  болезни,  преуспеть  в  жизни,  стать  Творцом-созидателем,  а  не 
разрушителем, и взлететь Вверх – из любой, пусть самой трудной ситуации, где бы человек ни 
родился и ни жил, в городе или самой далекой глубинке! Это – пособие и компас, указывающие 
путь к новой жизни в Красоте, Чистоте, Совершенстве и подлинной Свободе. Это – пропуск в 
новую жизнь в новой цивилизации.  Пропуск  для всех,  без какой-либо дискриминации.  Книга 
дает  каждому  человеку  в  отдельности,  обществу  и  всему  человечеству  способ,  ключ,  как 
вырваться из исторического потока, несущего цивилизацию к самоуничтожению, к смерти, и как 
обрести  опору  в  новой  цивилизации  –  ЦИВИЛИЗАЦИИ  ЖИЗНИ!  У  людей  нет  иного 
спасительного пути, как воспринять этот путь! ПРИГЛАШАЕМ ВСЕХ ПОМОГАТЬ ЭТОЙ КНИГЕ! 
ПРИГЛАШАЕМ К СОТВОРЧЕСТВУ!
О. В. Лупаина, главный редактор.
Журнал «Национальная безопасность и геополитика России. Федеральное издание».
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Лишь ту строку цените у писателя, поэта, 
Которая живет и дышит светом,

И отражает Сущность Бытия. 
Немного строк таких, мои друзья!

       
 Э.Скобелев «Славянские сутры», Беларусь
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О ЗДОРОВЬЕ, КРАСОТЕ И СОВЕРШЕНСТВЕ РОДА
Древнейшая мудрость атлантов, гиперборейцев, ариев, белых россов и староверов 

Сибири: Как правильно зачать и родить красивого, здорового и 
талантливого ребенка.

Запад подарил человечеству наиболее совершенные формы 
государственности, техники и связи, но лишил человечество души. 

Задачей России является вернуть ее людям. 
Вальтер Шуберт 

Во  времена  наивысшего  расцвета 

воинствующего  атеизма  в  советской 
России  несколько  преклонных  старцев-
затворников  на  горе  Афон  в  Греции 
сказали  примерно  следующее:  Нынешняя 
цивилизация  не  имеет  перспективы, 
поскольку отошла от Истины и веры. И ни 
одна  страна  не  может  предложить 
альтернативы  современному  тупиковому 
прогрессу,  указать  путь  ко  спасению. 
Осталась  лишь  одна  страна,  откуда  еще 
может  выйти  спасительная  идея  –  это 
Россия.  И  Россия,  пройдя  через  новые 
трудности,  выдвинет  такую  спасительную 
идею  для  мира,  которая  уведет  род 
человеческий  от  деградации,  а  мир  от 
гибели. И эта новая идея будет простой и 
понятной  для  всех  людей,  живительной 
для  всех  мировых  конфессий.  А  ПРИДЕТ 
СПАСЕНИЕ К ЛЮДЯМ ЧЕРЕЗ ДЕТЕЙ.  
В своих последних откровениях известная 
незрячая  болгарская  прорицательница 
Баба  Ванга  на  вопрос  о  том,  что  ждет 
Россию в будущем, сказала: «РОССИЯ НЕ 
ПОГИБНЕТ.  ЖЕНЩИНЫ  В  БЕЛОЙ РУСИ, 
РОССИИ  И  В  СИБИРИ  РОДЯТ  МНОГО 
ХОРОШИХ ДЕТЕЙ,  КОТОРЫЕ СПАСУТ И 
ИЗМЕНЯТ МИР!». 
Что бы это значило?  Как родят? Почему не 
рожают сейчас? 

Творец изначально сотворил мир так,  что 
все  дети,  независимо  от  внешности, 
характера,  физической  конституции, 
образования,  интеллектуального  уровня, 
социального  происхождения  своих 
родителей,  должны рождаться красивыми, 
рослыми,  гармонично  сложенными, 
физически  и  умственно  здоровыми, 
гениальными,  с  дарованными  талантами 
для  совершенствования  мира  по  пути 
восходящей  эволюции.  Природой  не 
предусмотрено рождение некрасивых, 

неполноценных, ущербных детей. Природа, 
Творец  не  наказывают  детей  дурной 
наследственностью.  Инвалидов, 
уродливых,  больных,  с  физиологическими 
или  психическими  отклонениями, 
дебильных  детей,  наркоманов, 
извращенцев,  дегенератов  и  других 
ущербных  людей  создают  только  сами 
родители.  Природа  не  терпит 
несовершенства!  Все  в  Природе 
изначально  запланировано  на 
СОВЕРШЕНСТВО, НА КРАСОТУ,  которая, 
как сказал Ф. М. Достоевский, спасет мир, в 
том  числе  и  на  рождение  совершенных, 
красивых,  талантливых  детей  –  даже  от 
несовершенных  и  некрасивых  родителей! 
НО  ЭТО  ВОЗМОЖНО  ТОЛЬКО  ПРИ 
СОБЛЮДЕНИИ  ОПРЕДЕЛЕННЫХ, 
ПРОСТЫХ ЗАКОНОВ ПРИРОДЫ. Как часто 
мы  видим,  что  у  простых,  не  имеющих 
высшего  образования,  не  очень  красивых 
внешне  родителей  рождаются  чудесные, 
красивые,  рослые,  здоровые,  гениальные 
дети,  и к ним в одной и той же среде не 
пристают никакие пороки мира. И как часто 
бывает наоборот: у родителей-красавцев, у 
родовой знати, королей, царей, гениальных 
ученых,  интеллигенции  –  уродливые,  во 
многих  смыслах,  порочные  дети.  Почему 
так? 
Общеизвестно,  что  для  производства 
любого изделия или продукта – от самого 
простого  до  сложнейшего,  от  глиняного 
сосуда до космической станции – имеются 
четкие  технологические  требования,  без 
которых  невозможно  изготовление 
качественной  продукции.  Малейшее 
нарушение ведет к отклонению в качестве 
–  браку.  И  допустивший  брак  несет 
ответственность.  А как  же насчет  людей? 
Как  насчет  святая  святых  нашей  жизни: 
зачатия и рождения детей? 
Здесь  действуют  незыблемые  Законы 
Природы,  отход  от  которых  поставил  род 
людской под угрозу вырождения!
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А  теперь  внимание,  дорогие  читатели!  Вы  –  на  пороге  входа  в  книгу  о  КРАСОТЕ,  
ЧИСТОТЕ И СОВЕРШЕНСТВЕ РОДА, КОТОРЫЕ СПАСУТ МИР И ИЗМЕНЯТ НАПРАВЛЕНИЕ 
ЖИЗНИ ЛЮДЕЙ! Поскольку книга насыщена информацией, ее глубинный смысл и значение 
для себя можно лучше осознать и прочувствовать в возвышенном состоянии, включив 
свои  наивысшие  и  самые  глубинные  чувства  восприятия  Красоты,  которые  у 
подавляющего большинства  людей забиты и засорены грубыми,  низшими энергиями 
повседневных забот, редко включаются, а у некоторых не включаются вообще никогда.  
Ибо  большинство  людей  все  реже  видят  Красоту,  Чистоту  и  Совершенство  в 
повседневной жизни, редко погружаются в мир энергий Красоты, редко вслушиваются и 
погружаются в звуки красивой музыки, особенно в наше время, редко ходят в театр и 
видят  там  подлинную  Красоту,  люди  перестали  погружаться  в  сказку.  Но  самое 
страшное в том, что сами люди все реже и реже несут Красоту в этот мир. Начиная 
уже с самого акта своего зачатия и рождения, призванных, по Замыслу Творца, быть 
вершиной  творения  Красоты,  Чистоты  и  Совершенства  в  Природе!  Но  в 
действительности  все  чаще  и  чаще  зачатие  и  рождение  новой  жизни  несут  в  мир 
обратное – порок, несовершенство, дисгармонию. И на протяжении всей своей жизни 
люди творят все меньше Красоты, и все больше уродуют мир! 
Так  попытайтесь  включить  в  себе  глубинные  чувства  Красоты,  завибрируйте 
другими  энергиями  во  Вселенной  –  и  почувствуйте  разницу  в  своем  бытии! 
Вырвитесь  из  монотонных  будней,  невзирая  ни  на  что,  –  ни  на  боль  и  грусть,  и 
прежних  ошибок  груз!  И  уплывите,  как  певец  Ю.  Лоза  на  своем  маленьком  плоту,  
«свитом из песен и слов,  сквозь  бури,  дождь и грозы,  взяв только сны и грезы,  и  
детскую мечту», чтобы обрести «мир новых красок полный», и «рифмами наполнить» 
жизнь свою! Вслушайтесь в слова и мелодию этой песни. Это же - гимн для перемен в 
жизни каждого человека, для людей всех возрастов! И для тех, кому трудно, кто устал 
от жизни, потерял веру, и для тех, кто погрузился в гонку за ценностями, которые 
заслонили ему ЖИЗНЬ! Песня «Плот» Ю. Лозы и «Времена года» А. Вивальди, «Liberta» и 
«Felicita» в исполнении Аль Бано и Ромины Пауэр, по сути, стали гимном «Белой Книги  
Жизни»!  Купите  CD или  аудио  кассеты  с  музыкой  А.  Вивальди  «Времена  года», 
видеокассету сказочного концерта П. Доминго, Х. Каррерас, Э. Шаплин и Сиссель «Мир 
встречает  Рождество  2003  в  Москве».  Спасибо  этим  звездным  голосам,  и  автору  
замысла  И.  Гуревичу,  компании  «РосИнтерФест»,  всем,  кто  устроил  миру  этот 
праздник! А почему бы ни сделать такие вечера традиционными!  Слушайте любые 
песни композитора А.  Рыбникова к  фильму «Про красную шапочку»,  особенно песню 
Звездочета, к фильму «Буратино» (с Р. Быковым, Е. Санаевой, Р. Зеленой) - все мелодии 
и песни, в том числе песню Тартиллы о том, какой она была триста лет тому назад! 
Нужно  восстановить  эти  шедевры,  ведь  их  нельзя  повторить,  а  тем  более 
превзойти.  Купите  видеокассеты  с  этими  фильмами,  с  мультфильмом  «Ёжик  в 
тумане», смотрите эти шедевры дома, погружайтесь в сказку, в ощущения и энергии 
мира детства и юности! Хотя бы иногда! Будьте, как дети, хоть на мгновения! В.  
Полунин так и сказал о своем театре: Это погружение в волшебный мир детства и 
сказки!  Можно  слушать  «Вальс  цветов»  и  другую  музыку  из  балета  «Щелкунчик», 
ходите на эту сказку под Рождество и Новый год, или смотрите в записи, погружайте 
свою жизнь почаще в сказку! Можно слушать солнечную музыку В. Моцарта и многие 
другие  шедевры,  –  кому  что  нравится.  Они  питали  энергией  эту  книгу,  под  их 
волшебные звуки прилетали Белые Орлы на Белом Лугу…
Те, кто не могут купить кассеты, слушайте радио, эти мелодии часто передают по 
радио. В подземных переходах и на площадях Москвы, других городов России часто 
играют  маленькие  камерные  оркестры,  собирающие  вокруг  себя  много  людей, 
молодежи, влюбленных. Как много хороших энергий вошло в эту книгу от музыкантов, 
что часто играют в переходах от Главной Библиотеки к Кремлю и под Манежем к  
Красной Площади! Спасибо Вам, Друзья, за сотворчество! В этой книге и ваш вклад, 
издавайте  и  продавайте  ее  своим  слушателям!  Хорошо  бы  развить  традицию 
уличных концертов на всю страну. И пусть играют не только профессионалы, но и 
студенты  музыкальных  учебных  заведений  –  повсюду,  в  переходах,  на  площадях, 
набережных,  в  парках,  в  торговых  центрах! Почему  бы  и  большим  оркестрам  -  
симфоническим,  духовым  и  другим не  играть,  не  проводить свои репетиции,  хоть 
иногда, например, на Красной площади или в Александровском саду, в других местах 
Москвы,  и,  соответственно,  в  городах  и  селениях  по  всей  стране.  И  пусть  чаще 
благовестят колокола Кремля! Почаще погружайтесь в энергии Красоты, Чистоты и 
Совершенства,  растите,  цените  и  берегите  Любовь  –  так  вы  соединяетесь  с 
Энергией Божественной Вселенной,  Творца,  и в  этом состоянии сами становитесь 
творцами Красоты, Чистоты и Совершенства в мире - во всем, от рождения ребенка 
до  сотворения  совершенной  картины,  музыки,  и  выполнения  своей  повседневной 
работы! Возвращайте в вашу жизнь и мир Красоту! КРАСОТА СПАСЕТ МИР!
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ЗАКОН  1

В шестой  и  седьмой  книгах 

«Сотворение»  и  «Энергия  жизни»  серии 
«Звенящие кедры России» (об Анастасии из 
сибирской  тайги,  загляните  в  эти  книги!) 
самый читаемый сегодня в России писатель 
В.  Мегре,  пожалуй,  впервые  в  столь 
открытой форме в современной литературе 
раскрывает  тайну  древнейшей  мудрости, 
которой строго  следовали многие древние 
народы.  Это  были  известные  высоким 
уровнем  развития,  силой  и  красотой 
атланты;  жители  Белой  Руси  (лесная 
территория  западной  Беларуси,  восточной 
Польши,  Литвы  и  северного  Прикарпатья, 
население которой славилось необычайной 
красотой,  особенно  женщины,  и  жило  в 
единстве  с  Природой);  также  староверы 
глубинной  Сибири,  из  которых  вышло 
немало  видных,  талантливых  людей  и 
предпринимателей,  впервые  введших  в 
деловую  сферу  понятие  нравственного, 
честного  бизнеса  –  «Честное  купеческое 
слово».  Людей,  считавших  зарабатывание 
денег  только  для  себя  преступной 
эксплуатацией  жизни  и  таланта, 
дарованных  Творцом,  а  деньги, 
зарабатываемые  на  убийстве  людей  и 
Природы,  –  проклятием  для  себя,  своих 
детей,  внуков  и  дальнейших  потомков, 
всего  своего  рода.  Эта  древнейшая 
мудрость  и  закон Природы состоит  в том, 
что  основополагающее  значение  для 
здоровья,  красивой  внешности  и  ума 
будущего ребенка,  а,  следовательно,   и 
для  всей  его  судьбы,  имеет  чистота 
энергии  семени,  а  также  мыслей  и 
чувств, заложенных родителями при его 
зачатии и вынашивании.  Это значит, что 
для  рождения  красивого,  физически  и 
умственно  здорового  и  талантливого 
ребенка  абсолютно  необходимо,  чтобы 
оба  родителя  желали  иметь  ребенка, 
любили  друг  друга,  и  вступали  в 
интимную  близость  с  чувством 
взаимной Любви и с осознанной целью и 
желанием рождения будущего ребенка, а 
не зачинали его в ходе обычного секса, 
тем  более  со  стрессом,  как  бы  не 
забеременеть. То  есть,  первостепенное, 
вселенское значение для того, каким будет 
будущий ребенок,  имеет то, зачат ли он в 
энергиях  Любви  и  желания  родителей 

иметь его, или же случайно, как результат 
похотного секса, обычного совокупления. 

Интимная близость  в энергиях взаимной 
Любви,  ради  рождения  ребёнка,  когда 
оба  родителя  желают  иметь  ребенка  и 
любят  друг  друга, начинается  и 
происходит  совсем  иначе,  чем  обычный 
секс,  и  имеет  совершенно  иное 
завершение.  Из  нее  полностью  исчезают 
элементы  физического  влечения,  то  есть 
животный фактор и животные энергии, и в 
зачатие  с  обеих  сторон  закладывается 
энергетически чистое семя. Такая близость 
полностью  преображается  и  из  обычного 
секса  превращается  в  великий  акт 
духовного сотворения новой будущей жизни 
в  энергиях  Любви,  Красоты  и 
Чистоты ,  в  акт,  в  котором  творят  не 
просто  половые  партнеры,  а  три  Творца 
новой жизни: Отец, Мать будущего Ребенка 
и  Природа,  т.е.  Творец!  Такая  интимная 
близость  приобретает  совершенно  иной 
характер  и  запоминается  навсегда.  "Нет 
ничего чище и священней, чем сексуальное 
единение  мужчины  и  женщины,  когда  оно 
осуществляется  ради  небес.  Праведный 
союз  между  мужчиной  и  женщиной 
является  тайной  цивилизации.  Таким 
образом,  человек  становится  партнером 
Бога в акте творения" (И. Ха-Кводэш).
Наиболее сильной для создания нового 
здорового,  чистого  потомства  является 
интимная  близость  только  что 
создавших новую семью двух молодых 
любящих  людей,  вступающих  и  в 
интимную связь впервые в своей жизни 
–  в  энергиях  высокой,  чистой,  нежной, 
красивой  и  самой  сильной  Любви,  во 
имя  сотворения  новой  жизни,  нового, 
здорового, красивого потомства. Именно 
они, независимо от своего социального 
происхождения,  образования, 
национальности,  вероисповедания,  и 
творят  благородное  потомство  (родить 
Благо,  а  не  порок  и  зло),  создают 
генофонд  своего  рода,  страны  и 
человечества!  И  как  важно,  чтобы  все 
юноши  и  девушки  стремились  не 
растратить  самую  чистую  и  самую 
сильную энергию Любви, а сохраняли ее 
и  отдавали  сотворению  нового 
потомства  –  здоровых,  красивых, 
гармоничных  и  талантливых  детей, 
возвышающих  род! А  сколько  таких 
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сегодня? И все же они есть, поблагодарим 
их:  они-то в этом грязном мире и спасают 
свой род, свою страну и род человеческий 
от  полной  деградации.  В  здоровом  роде 
память о выдающихся предках и их великих 
делах  идет  через  поколения,  а  в 
деградирующем  роде  некого  вспоминать, 
или  стыдно  вспоминать  уже  в  первом 
поколении!  Но,  все  же,  высокое  желание 
иметь  хороших,  благородных, 
божественных  детей  помогает  в  любом 
возрасте, ибо Природа воздает щедро тем, 
кто  чтит  ее  Законы,  умножает  Красоту  и 
стремится  к  Совершенству.  Кроме  того, 
иногда  люди  уже  в  возрасте,  в  своем 
огромном желании иметь детей, вливают в 
зачатие  такую  высокую,  чистую,  отличную 
от  физической  похоти  энергию,  что  она 
вызывает такой резонанс во Вселенной, что 
в Божественной Канцелярии все приходят в 
огромный  восторг,  что  не  столь  уж  часто 
случается  сегодня  по  поводу  земных 
событий,  и  никак  не  могут  обделить  их 
Чудом!
После красивой,  созидающей новую жизнь 
в  энергиях  Любви  интимной  близости 
обычный  секс,  разрушающий  и 
растрачивающий  здоровую  энергетику 
человека,  становится  примитивным 
животным совокуплением. А что происходит 
сегодня? Задумаемся: зачатие и появление 
на  свет 80%  детей происходит  как 
побочный  продукт  совокупления  –  это 
дети  секса,  блуда,  нечистого  семени, 
порока, зачатые без Любви, родившиеся в 
результате  обычного  или  извращенного 
секса,  сексуальных  забав,  неожиданно,  не 
запланировано, зачастую вопреки желанию 
и  планам  родителей,  не  говоря  уже  о 
неестественном  зачатии,  включая  и 
суррогатное  вынашивание.  То  есть,  в 
зачатие  закладывается  не  чистое  семя,  а 
семя  с  деформированным,  порочным 
энергетическим  полем  –  со  всеми 
вытекающими последствиями для будущего 
ребенка. «И детей ея не помилую, потому, 
что они дети блуда» (Осия 2: 4). Природа, 
Творец дали всем людям, без исключения, 
все  для  сотворения  совершенного, 
красивого потомства,  люди же делают его 
ущербным.  Скульптор,  художник,  чтобы 
творить  красоту,  должен  иметь  талант, 
который не у всех есть. И если они создают 
слабое,  плохое  произведение,  его  просто 
не воспримут люди. В зачатии и рождении 
детей  каждому  человеку,  мужчине  и 
женщине, всем людям изначально дарован 
Богом  высочайший  талант,  способность 
сотворения  самой  высокой  Красоты  и 

Совершенства,  для  чего  надо  только 
соблюсти  Законы Природы.  Если человек, 
мужчина  или  женщина  не  использовали 
этот  свой  высочайший  природный  талант, 
зарыли  его,  или  неправильно  им 
распорядились,  они  совершили  самое 
тяжкое преступление перед Богом, давшим 
им  этот  талант,  и  перед  своими  детьми, 
лишенными  по  вине  родителей 
полноценной  жизни  в  соответствии  с 
Замыслом  Творца.  ЧТО  ПОСЕЕТЕ,  ТО  И 
ПОЖНЕТЕ!  КАКОЕ  СЕМЯ  ЗАЛОЖИТЕ  В 
ЗАЧАТИЕ,  ТАКОЙ  И  ПЛОД  ПОЛУЧИТЕ! 
Ведь,  зачатие  во  время  обычного 
совокупления  и  низшими  животными 
энергиями,  зачатие  случайное, 
неожиданное,  незапланированное,  как  это 
зачастую  бывает;  а  еще  хуже  – 
нежеланное,  или  произошедшее  в  ходе 
половых  извращений  после  употребления 
спиртного, пива, наркотиков, курения; а еще 
страшнее – при мысли, пусть мимолетной, о 
преждевременности  ребенка,  об  аборте  – 
все  это  неизбежно  ведет  к  сильнейшему 
искажению,  деформации  энергетического 
поля  семени,  а,  следовательно,  нервной 
системы, психики,  сексуальной ориентации 
и  физического  тела  будущего  ребенка,  то 
есть  мутации.  Это  и  есть  порочное, 
низкородное  зачатие,  произошедшее  в 
низших, животных энергиях. А это значит, 
что  будущий  ребенок  будет  иметь, 
неизбежно,  какие-нибудь  отклонения  и 
преподнесет немало неприятных сюрпризов 
своим  родителям  и  обществу.  А  сколько 
трагических  последствий,  когда  женщина 
изменяла  мужу  и  беременела  от  другого 
мужчины.  Дети  подсознательно 
чувствуют  любое  нарушение  Законов 
Природы, что они рождены не в Любви, 
а в сексе, в примитивном совокуплении, 
и мстят своим родителям! 
Как-то, в одной из газет, кажется «На грани 
невозможного»,  была напечатана  статья  с 
откровениями одной матери в поезде о том, 
как она в порыве ссоры с мужем, назло ему 
изменила и родила второго сына от другого 
мужчины. И теперь глубоко страдает: он, в 
отличие  от  первого,  любящего  ее  сына, 
ведет  себя  так,  будто  мстит  матери,  а 
недавно попал в тюрьму, куда она ехала с 
передачей... 
Если ребенок не любит мать, не слушается 
родителей,  напрасно  обвинять  его,  искать 
причину и вину в нем. Она – в родителях: 
надо вспомнить о том, как они его зачали, 
как мать его вынашивала, и как он входил в 
этот  мир.  Желанный,  зачатый  в  Любви 
ребенок,  выношенный  при  полном 
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отсутствии  интимной  близости  все  девять 
месяцев  беременности,  то  есть 
благородный ребенок (рожденный во Благе, 
а  не  в  пороке),  всегда  любит  и  почитает 
своих родителей! Больной, с физическими, 
физиологическими  и  психическими 
отклонениями,  некрасивый, 
неполноценный,  уродливый,  криминально 
ориентированный  ребенок  –  это 
страшнейшее  преступление  родителей 
против своих детей, и мука на всю жизнь! И 
все  вокруг  всю  жизнь  будут  видеть  это 
родительское преступление.  От родителей 
зависит  –  возвышаться  или  вырождаться 
будет  их  род!  Сколько  их,  знаменитых, 
знатных  родов  в  Европе  постигло  полное 
вырождение! А сколько проблем в знатных 
родах, где женятся не по любви, хотя могут 
многое,  даже  вершить  судьбами  всего 
мира. 
Благородный,  праведный  человек 
происходит  не  от  знатного  статуса 
родителей,  не  от  их  образования  и 
интеллекта,  а  от  правильного  зачатия. 
Посмотрите,  чего  вы  недодали,  а  что 
передали  своим  детям,  и  увидите: 
сегодняшние  поколения  –  это  не 
прекрасные, гармоничные во всем дети, не 
гордость и украшение Земли и Вселенной, а 
все больше мутированные дети, со слабым 
или  ущербным  здоровьем,  обделенные 
внешними данными, с пороками, агрессией, 
одержимые  сексом,  грубыми  животными 
энергиями,  которые  прорываются  наружу 
уже  с  юных  лет.  Используя  их  же 
терминологию,  можно  сказать,  что  это  – 
«затраханное»  поколение,  закодированное 
на «траханье». Одна милая дама выразила 
сердитое  возмущение  этой  терминологией 
и  огульным  обобщением.  Что  ж,  эта 
терминология действительно неприятна, но 
она  не  относится  к  красивым  детям.  И, 
думаете,  приятно  ее  здесь  употреблять. 
Отнюдь нет. Но, ведь, это – факт. Как и, к 
великому сожалению, фактом является то, 
что  эта  терминология  уже  широко 
привилась в среде молодежи, и не только. 
В телефильмах эти слова можно слышать 
довольно  часто.  И  разве  нынешние 
поколения не свихнулись на сексе, заливая 
мир и Землю пороком, низшими энергиями, 
деформируя  свои роды и человечество.  А 
что  касается  огульного  обобщения,  то  мы 
готовы  выдержать  любые  резкие 
обвинения, и пусть число этих обвинений в 
наш  адрес  справедливо  растет.  Ибо  для 
того  и  дается  эта  книга  людям,  чтобы 
выправлялись  поколения  людей.  И  Белые 
Орлы  будут  счастливы,  если  как  можно 

больше родителей и читателей скажет, что 
их дети – красивы, здоровы, талантливы и 
гармоничны.  Вот этого,  всего  позитивного, 
дети  сегодня  катастрофически 
недополучают  от  родителей!  Просто 
родители  безответственно  гуляют  и,  не 
думая  о  детях,  наслаждаются 
безудержным,  свободным  сексом, 
преступно  деформируя  энергетическое 
поле своих детородных органов и семени, 
и,  тем  самым,  разрушая  свое  потомство, 
уничтожая свой род! 
Мы  сегодня  беспокоимся  о  генетическом 
изменении  продуктов,  о  клонировании 
растений  и  животных,  опасаясь,  и  вполне 
обоснованно,  того,  какие  последствия  они 
могут оказать на будущее наших поколений. 
Но,  ведь,  80  %  детей  –  это  люди  с 
генетическими  изменениями  различной 
степени,  то  есть  мутацией,  которые 
проистекают  от  порочного  зачатия  и 
порочного  вынашивания,  то  есть  с 
искажениями  Природной  Генетической 
Программы,  Божественного  Замысла  в 
отношении  человека,  в  соответствии  с 
которым  все  дети,  все  люди  должны 
рождаться  красивыми,  совершенными, 
гармоничными,  рослыми,  абсолютно 
здоровыми  и талантливыми.  Разве  это  не 
трагедия, ответственность за которую несут 
родители, уродующие своих детей?
Нелишне  напомнить,  что  в  Средние  века 
Папа  Римский  объявил  греховными  все 
половые  связи,  осуществляемые  не  ради 
деторождения.  А  в  начале  третьего 
тысячелетия  Ватикан  обратился  к  миру  с 
призывом  к  увеличению  половых  связей, 
хотя  все мудрости  и  знания,  накопленные 
человечеством,  говорят,  что  частый  секс 
ведет  к  растрате  жизненной  энергии, 
ослаблению  здоровья  и  призывают  к 
умеренности.  И  один  оригинал, 
назвавшийся  деревенским  лечителем  и 
напавшим  на  эту  книгу,  в  частности  на 
приведенные в ней мнение Папы Римского 
Средних веков о греховности всех половых 
связей,  осуществляемых  не  ради 
деторождения, и на выражение Аристотеля 
«Всякая  тварь  печальна  после  соития», 
сказал, что он лечит людей оргазмами(!), и 
доказывал,  что  сексуальность  есть 
двигатель  прогресса,  сославшись  на 
экономические успехи США. Будто не было 
падения  Римской  империи,  Византийской, 
не  было  Содома  и  Гоморры!?  Такого  нам 
раньше  слыхивать  не  доводилось.  А  вот 
ученый  Шеффилдского  Университета 
доктор  Сива-Джоти  провел  эксперименты 
на  насекомых  и  сделал  вывод,  что 
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сексуальная  активность  негативно 
сказывается  на продолжительности  жизни, 
главным  образом  потому,  что  избыток 
половых  гормонов  ослабляет  иммунную 
систему  (см.  www.antisex.org.ru).  А  это 
всегда приводит к активизации паразитов в 
мочеполовой  системе  и  в  организме  в 
целом. А вот из Ватикана в начале третьего 
тысячелетия  раздался  призыв  к 
увеличению  секса.  Правда,  речь  идет  об 
увеличении  половых  связей  в  семье  с 
целью….  роста  рождаемости!?  Но  это, 
ведь, означает призыв к зачатиям в сексе, 
то есть как попало. А почему бы с высоты 
авторитета  Ватикана  ни  звонить  во  все 
колокола  о  том,  что  добрачный  секс, 
зачатие  не  в  Любви,  а  в  сексе  –  как 
получится – вот главный корень проблемы 
падения  человечества.  Почему  бы  ни 
призывать  со  всех  амвонов  молодежь 
опомниться  и  сделать  всё  возможное, 
чтобы зачинать и рожать детей в Любви и 
Желанности, и тем самым положить конец 
вхождению в мир разрушителей Природы, 
Земли  и  цивилизации.  И  разве  не  это 
является  и  должно  стать  первейшей 
задачей Церкви! И почему бы ни вспомнить 
от  чего  пали  Римская  и  Византийская 
империи!?
А ведь у животных спаривание происходит 
раз в год. Еще Аристотель говорил: «Всякая 
тварь  печальна  после соития».  Вспомним, 
какую  грусть,  печаль,  пустоту,  потерю 
энергии  чувствует  каждый,  мужчина  и 
женщина, после обычного секса,  особенно 
на следующее утро.  Причина:  великий акт 
творения  новой  жизни  превращён  в 
физическое  совокупление,  растрату 
жизненной  силы,  которые  своими 
низменными  энергиями  разрушают 
энергетическое  поле  самого  человека  и 
Вселенной. Одни с утра думают о том, как 
бы  выпить,  другие  –  как  бы  не  выпить. 
Попробуйте задать себе такой же вопрос в 
отношении секса. Потом подумайте о своем 
потомстве, какое оно у вас. И почувствуйте, 
глубинно  внутри  себя,  какие  энергии, 
мысли,  чувства,  слова,  дела  – 
созидательные  или  разрушительные, 
возвышенные  и  чистые  или  животные  и 
низменные  –  генерируете  в  мир,  во 
Вселенную.  Ведь,  они  возвратятся, 
неминуемо, к Вам и к Вашему потомству! 
Секс порождает секс и порок, похотный секс 
никогда не вольет в ребенка совершенные 
энергии  и  не  породит  Красоту,  Чистоту  и 
Совершенство.  Вспомним  о  непорочном 
зачатии Иисуса Христа.  Чем выше и чище 
энергии, в которых происходит зачатие, тем 

больше  оно  приближается  к  высшему 
пониманию  непорочности,  тем 
совершеннее,  красивее  и  талантливее 
человек.  К  этому  должны стремиться  все, 
кто  хочет  иметь  здорового,  красивого, 
гармоничного  и  талантливого  ребенка.  В 
порочном,  случайном  зачатии, 
происходящем  в  низших,  физических 
энергиях  секса,  похоти,  Спаситель 
появиться  не  мог,  и  никогда  не  сможет. 
Представляете,  сколько  поколений  в  роду 
Марии должно было родиться в праведных 
зачатиях, и какой чистоты должен быть ее 
род,  чтобы  ее  избрали  для  зачатия  и 
рождения  Спасителя.  То  же  самое  можно 
сказать и об Иосифе. 
А теперь задумайтесь, каков ваш род, какое 
потомство сотворите или уже сотворили вы. 
Посмотрите  на  своих  детей!  Или 
подумайте,  какими  они  будут!?  Каждому 
человеку дано сотворить, по крайней мере, 
три,  а  некоторым  больше  благородных 
потомств в своем роду: прежде всего своих 
детей,  затем,  правильно  воспитав  их, 
помочь  им  сотворить  хороших  внуков  и 
правнуков.  Именно  в  хороших  детях, 
внуках,  правнуках  –  главное 
предназначение  и  высшее  счастье 
человека! Ни в чем ином. Если же этого не 
происходит,  если  на  свет  производятся 
порочные поколения, то, все же, никогда не 
поздно  опомниться  и  начать  исправлять 
свой род. И помогать это делать другим. 
Иногда,  одни  родители  недоумевают, 
почему  у  них  один  ребенок  хороший,  а 
другой плохой, один красивый, а другой так 
себе,  один  живет  праведной  жизнью,  а 
другой преступник. Другие сетуют, почему у 
них ребенок больной или имеет те или иные 
физиологические  отклонения, 
криминальную  ориентацию  и  другие 
проблемы,  или  почему  дочь  пошла  на 
панель.  Опять  же,  восстановите  в  памяти 
то,  как  вы зачинали и вынашивали своего 
ребенка,  и  это  даст  вам ответы  на  эти  и 
многие  другие  вопросы.  Зачнете  ребенка 
чистым  семенем,  в  Любви,  Красоте  и 
Желании  иметь  его,  получите  Человека 
благородного  (родить  Благо,  а  не  порок, 
зло) и океан счастья, радости на всю жизнь! 
Ведь,  зачатые  в  Любви  дети  лучше 
формируются  и  развиваются  в  утробе 
матери, они легко и быстро  входят в этот 
мир,  обладают хорошим здоровьем,  долго 
живут.  Они все  созидательно  талантливы, 
одарены,  на  них  держится  эволюционный 
процесс мира!
Зачнете  случайно,  в  сексе,  в  похотной 
страсти,  животных  энергиях  (порочное, 

14



низкородное зачатие), получите животное в 
теле  человека:  внешне  –  человек,  а 
внутренне  –  целый  букет  проблем,  часто 
звериные,  животные  повадки  и 
криминальные  принципы  отношения  к 
жизни,  родителям  и  обществу,  слабое 
здоровье,  вероятность  искаженной 
сексуальной  ориентации,  ненормально 
обильной  или  совсем  скудной 
растительности  на  теле,  а  также  другие 
физические,  психические  и 
физиологические отклонения. Что, по сути, 
есть мутация, если говорить по-научному. А 
на самом деле это – человеческий брак. И 
такие люди, как правило, – разрушители по 
жизни, обязательно испортят кому-то жизнь, 
часто не одну,  дадут  ущербное  потомство 
или  не  дадут  его  вообще.  Юношам  и 
девушкам  следует  быть  очень 
внимательными  в  выборе  своей  второй 
половины   для  создания  семьи.  От  этого 
будет зависеть вся дальнейшая жизнь.   
КАКОЙ ЧИСТОТЫ СЕМЯ, КАКИЕ ЭНЕРГИИ 
ЗАЛОЖИТЕ  ПРИ  ЗАЧАТИИ  И  В  ХОДЕ 
БЕРЕМЕННОСТИ,  ТАКОГО  РЕБЕНКА  И 
ПОЛУЧИТЕ! Или - океан счастья и радости 
от красивого,  сияющего здоровьем и умом 
ребенка, или - горе, укор и чувство вины на 
всю жизнь от неполноценного, больного или 
криминально  ориентированного  ребенка,  а 
еще хуже, калеку. 
Некоторые, могут сказать, что, дескать, все 
это  ерунда,  вот  мы  также  зачали 
неожиданно ребенка, не планируя, но он – 
хороший. Что ж, радуйтесь, но не спешите с 
выводами, а благодарите своих предков: вы 
пока  выезжаете  на  их  энергии  и  багаже; 
посмотрите,  быть  может,  ваш  ребенок 
похож на кого-либо из них.  А если в роду 
был, например, Священник или Старец, то 
их  праведная  энергия  питает  многие 
поколения потомков. Но не вечно. И потом, 
у вас,  родителей,  все равно должны были 
быть  хоть  какие-то  чувства.   Ведь,  без 
Любви и желания иметь детей хорошие и 
красивые  дети  не  рождаются.  Каждая 
женщина,  каждый  мужчина  должны 
понять:  зачинать  ребенка  без  Любви  и 
обоюдного  желания  иметь  ребенка  – 
есть  преступление  против  своего 
потомства,  ибо такой  ребенок  получает 
ущербную  наследственность.  Если  нет 
Любви  и  желания  иметь  ребенка,  вы 
просто  не  имеете  права  зачинать. 
Вселенная,  дети  будут  мстить  вам  и 
наказывать до конца жизни.  Вы будете 
несчастливы всю жизнь. Лучше остаться 
без  ребенка,  чем родить  не  в  Любви и 
без  взаимного  желания  иметь  его, 

просто так, в похотном сексе, случайно, 
без  великой радости  сотворения  новой 
жизни, и обокрасть здоровье, психику и 
Красоту будущего ребенка.
Как-то  по  телевидению  показали  семью 
священника  из  российской  глубинки,  в 
которой  было  пятеро  детей.  «Мы  не 
планируем  их,  как  получается»,  –  сказал 
священник  корреспонденту.  Далее  он 
подчеркнул,  что  жена  во  всем 
беспрекословно должна подчиняться мужу, 
она ему пособница и помощница. Жена без 
эмоций  дословно  повторила  сказанное 
мужем. Малые дети в это время сидели за 
чтением  молитв  –  основным их  занятием, 
как заметил глава семьи. Не в обиду будет 
сказано  той  семье,  но  Красоты,  счастья, 
радости,  света и гармонии в  лицах детей, 
равно  как  и  жены,  не  было  видно. 
Наоборот,  лица  детей  были 
невыразительными,  тусклыми,  мрачными, 
печальными, а лицо их мамы – нейтрально 
пассивным, с признаком угнетенности. Этот 
пример – свидетельство катастрофического 
невежества, царящего в обществе, во всех 
его  слоях,  в  отношении  святая  святых  – 
зачатия  и  рождения  детей.  Если  даже 
священники  зачинают  детей  «как 
получится»,  то  что  уж  говорить  о  простых 
мирянах.  
Люди,  особенно  молодежь,  должны 
помнить,  что  все  в  мире,  во  Вселенной 
происходит, развивается не случайно, а по 
определенной  Вселенской  Программе, 
которая  заложена  в  каждом  семени,  из 
которого  вырастает  определенное 
растение,  или  определенное  животное, 
насекомое, птица,  человек.  Эта программа 
уже  вложена  в  каждом  из  них  Природой. 
Без  такой  программы  они  начали  бы 
мутировать. То же касается и человека: его 
зачатие,  рождение  и  развитие  должно 
происходить  по  определённой  Высшей 
Природной  Программе.  Без  такой 
Программы,  при  отклонении  от  неё 
происходит  мутация  –  различные 
отклонения в здоровье,  психике, в росте и 
физической  конституции,  красоте  и  т.  д. 
Высшей  программой  для  зачатия  и 
рождения  красивого,  здорового, 
талантливого,  совершенного  и 
гармоничного  человека  является 
энергия  Любви  и  Мысли-Желания 
родителей  иметь  ребенка,  и,  что  также 
чрезвычайно  важно,  но  упускается 
многими  родителями,  их  глубинной 
нацеленности  на  Красивого,  Здорового, 
Талантливого  и  Великого  Ребенка  и 
Человека. Все, что идет ниже этих энергий, 
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это  уже  другая  программа,  игра  других, 
более  низких  энергий  –  случайное, 
незапланированное  зачатие  в  Любви,  или 
без Любви,  в  извращенном сексе,  зачатие 
родителями  с  сильно  деформированной 
сексом  энергетикой  детородных  органов 
одного  или  обоих  родителей,  особенно 
матери,  и  особенно  с  раннего  возраста, 
нежеланный  ребенок,  попытки  или  мысли 
об аборте, ребенок в браке по расчету без 
Любви,  зачатие  от  супружеской  измены, 
секс  во  время  беременности,  пассивное 
вынашивание  ребенка  без  моделирования 
его  облика  и  великого  будущего, 
неестественные  способы  зачатия,  в  том 
числе  и  суррогатное  вынашивание,  и  др. 
Тут возможны самые различные сюрпризы 
для  родителей  –  от  неуправляемого, 
непослушного,  не  любящего  родителей 
ребенка  до  различного  рода  ущербности, 
нарушений  в  физической  конституции, 
физиологии,  психике,  криминальных 
наклонностей и т. д. 
Нет хороших наций и плохих наций, как бы 
люди  ни делили  их.  В  каждой нации есть 
благородные  люди  и  порочно  зачатые 
люди,  больше  или  меньше  Святых.  И 
водораздел между плохими или хорошими 
людьми  в  мире  проходит  совсем  не  по 
национальному  признаку,  а  по  линии 
правильного,  благородного  или  порочного 
зачатия.  За  исключением  того,  что  среди 
людей  с  порочным  зачатием  есть  такие, 
которые  глубинно  осознают  свою  дурную 
наследственность,  доставшуюся  им  от 
безответственных  родителей,  понимают 
свою  ущербность  и,  возможно,  наличие 
каких-то  сильных  позитивных  энергий  в 
своем  роду  толкает  их  не  роптать  на 
родителей,  а  стремиться  изо  всех  сил 
оторваться  от  доставшегося  им  дурного 
наследства,  выправить и очистить себя.  И 
если не самим прервать порочные зачатия, 
и не самим передать своему потомству все 
самое  лучшее,  то,  по  крайней  мере, 
искупить себя и своих родителей помощью 
другим людям, детям, или каким-то добрым 
общественным деянием, используя талант, 
которым  такие  люди  нередко  особо 
наделены.  Таких  великих  гениев  среди 
художников,  композиторов,  политических  и 
религиозных  деятелей  было немало,  и  их 
знают все. 

В  некоторых  нациях,  странах  в  силу 
сильного  отхода  от  Законов  Природы,  в 
силу  свободы  нравов  и  потребления 
наркотиков, преобладает больше порочных 
зачатий  детей,  и  потому,  такие  нации  не 
имеют  исторической  перспективы,  они 
обречены  на  полное  вырождение  и 
исчезновение  с  лица  земли  как  Homo 
Sapiens,  или  растворение  среди  других 
наций,  если  не  изменятся.  «Белая  Книга 
Жизни» указывает им единственный путь к 
спасению!
А  вообще в  будущем  не  будет 
национальностей – ни русских, ни эллинов, 
ни  прочих.  Так  что  те,  кто  постарался 
убрать  графу  о  национальности  из 
паспортов, каковы бы ни были их истинные 
мотивы,  действовали  в  русле  Вселенского 
Божественного  Замысла.  В  Божественной 
Вселенной  основным  критерием  является 
не  национальность,  не  цвет  кожи  или 
другое  земное  отличие,  а  то,  насколько 
человек  высоко  поднимается  в 
эволюционном  развитии  и  насколько 
приближается  к  энергиям  Красоты, 
Совершенства,  к единству с Божественной 
Вселенной, к Богу.  Сейчас в России много 
говорят  о  судьбе  русских.  Во-первых, 
напрасно лить слезы, русские не погибнут, 
так  как  среди  них,  как  и  среди  других 
народов, никогда не прекратятся зачатия в 
Любви. А это главный критерий сохранения 
любого рода и народа. Во-вторых, будущее 
любого рода, как основы народа зависит от 
того,  насколько  он  отдаляется  от  Законов 
Природы,  от  заботы  о  здоровом  и 
талантливом потомстве, от того, насколько 
он впускает в себя вирус животного секса, 
низменных инстинктов, энергий разложения 
и деградации. То есть судьба любого рода и 
народа зависит только от самих людей, от 
так  называемого  человеческого  фактора. 
Задумаемся,  что  сейчас  происходит  в 
России? И что надо сделать прежде всего, 
чтобы не вырождалась нация? 
Во  всех  этих  вопросах  ох  как  нужна 
активная  позиция  и  помощь  Церкви! 
Собственно, тема этой книги и есть одна из 
важнейших  функций  Церкви,  всех 
конфессий,  к  великому  сожалению,  почти 
утраченная.  Но  она  будет  обязательно 
восстановлена!

ЗАКОН  2
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Первостепенная  роль  в  полноценном 

зачатии и рождении гармоничного ребенка 
принадлежит  женщине,  степени  ее 
энергетической  чистоты,  особенно 
детородных  органов,  внутренней 
готовности  и  желания  иметь  ребенка, 
присутствия  при  зачатии  и  в  ходе 
беременности  энергий  Любви, 
целомудрия,  женственности,  нежности, 
и  чувств  Красоты,  которая 
действительно  спасет  мир! Женщины, 
утратившие  чувство  прекрасного,  энергию 
женственности, чистоты и истинной Любви, 
именно  это,  а  не  внешность,  главные 
составляющие  внутренней,  глубинной 
женской  красоты;  женщины  свободных 
нравов,  по  сути  превратившие  себя  в 
отхожее  место,  куда  ходят  все,  и  тем 
самым  деформировавшие  энергетику 
своих  детородных  органов;  женщины 
курящие, пьющие – какое потомство могут 
дать  они!?  Равно  как  и  женщины, 
угнетенные  жестким  патриархатом, 
гаремными  условиями,  а  также  жесткими 
религиозными  и  национальными 
традициями,  ориентирующими  на 
ненависть к другим людям и религиям, не 
смогут  зачать  и  родить  гармоничного 
ребенка,  созидателя,  а  тем  более 
спасителя.  Это  скорее  будет  человек 
агрессивного  склада,  с  унаследованными 
грубыми,  бесчеловечными  энергиями, 
ориентированными  на  насилие, 
разрушение, с возможными нарушениями в 
сексуальной  ориентации,  для  которого 
обман  других,  оружие,  убийство  ценнее 
чести и человеческой жизни. 
В 2003 году  научный сотрудник Института 
экологии растений и животных Уральского 
Отделения РАН, доктор медицинских наук 
Галина Талалаева сообщила, что институт 
в  течение  многих  лет  проводил 
исследования  состояния  здоровья 
уральских школьников, в ходе которых был 
установлен следующий факт:  «У половины 
школьниц  Свердловской  области  (в 
возрасте  от  12  до  14  лет)  организм 
вырабатывает  больше  мужских  гормонов, 
чем  женских.  Этих  девочек  отличает 
грубый голос,  нехарактерный для женщин 
волосяной  покров,  узкий  таз  и  др.». Это 
значит,  что  у  них  развивается 
гермафродитизм. И далее дается научное 
заключение:  «Одна  из  причин  такой 
ситуации  –  психологические  стрессы  у 
девочек  из-за  высокой  учебной  нагрузки. 
Чтобы  справиться  со  стрессом,  женский 

организм  усиленно  расходует  женские 
гормоны,  а  мужских,  соответственно, 
становится  больше.  Справиться  с 
ситуацией  в  силах   нормальный 
психологический  климат  в  семье  и  в 
школе».  Если  следовать  этому 
заключению, то тогда в более стрессовые 
годы,  например,  после  революции  1917 
года,  особенно  в  голодные  20-е  годы,  в 
тяжёлые  1930-е  годы,  а  уж  тем  более  в 
годы Великой Отечественной войны, когда 
дети  работали  на  заводах,  а  также  в 
трудные  послевоенные  годы,  когда 
мужского  населения  не  хватало,  такие 
явления,  как  гермафродитизм, 
гомосексуализм и другие физиологические 
отклонения  должны  были  проявиться  у 
большинства  населения.  Но  этого  не 
происходило,  и  люди  тогда  были  совсем 
другими. И дети, зачатые в самые трудные 
стрессовые годы войны, – какие это дети! А 
сколько детей  в стране  зачато и рождено 
на  крови  своих  убитых  братьев  и  сестер, 
особенно в Белой Руси,  где в годы войны 
погиб  каждый  четвертый,  где  много 
случаев,  когда детей  расстреливали 
целыми  деревнями,  когда  их  родители 
были в поле или у партизан. И в этом горе 
родители  зачинали  нового  ребенка  –  в 
желании, да ещё каком, иметь детей! И что, 
разве такие дети, зачатые и рожденные на 
крови своих братьев и сестер, в море горя, 
– это плохие поколения? А сколько детей в 
Белой Руси и по всей России ходит сегодня 
в школу за 3-5 км и более, в том числе и 
зимой,  в  лютые  морозы.  Разве  это  не 
стресс для детей,  особенно маленьких,  и, 
прежде всего,  девочек? Значит,  проблема 
совсем  в  другом.  У  правильно  зачатых 
выношенных  и  вскормленных  грудным 
молоком  детей,  молодых  людей  такой 
физиологической  аномалии,  как  описана 
выше,  не  может  быть  –  даже  при  самых 
сильных стрессах.  
Кстати, согласно тому же исследованию, у 
мальчиков-подростков  уральского  региона 
ситуация  не  лучше:  «В  их  организме 
уровень  женских  гормонов  превышает 
уровень мужских. Можно догадаться, что из 
этого  следует»,  –  сказала  Галина 
Талалаева.  Да,  действительно  можно 
догадаться,  что  произойдет.  Во-первых, 
какое поколение они дадут? И потом, куда 
будет катиться их род? И что, разве здесь 
причина также в стрессе!? 
Каждый  человек  должен  твердо 
усвоить,  знать  и  помнить:  как  только 
происходит отход от Законов Природы, 
сразу  же  включается  механизм 
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деградации и самоуничтожения рода. И 
включает этот механизм сам человек. В 
Священном Коране написано, что одним 
из признаков приближения конца света 
будет  то,  что  женщины  все  больше 
будут  походить  на  мужчин,  а  мужчины 
на  женщин.  А  теперь  посмотрите  на 
сегодняшнюю молодежь: когда девушки 
лишаются  девственности  и  начинают 
заниматься  сексом,  что  юноши  и 
девушки пьют, едят, как они выглядят, в 
чем ходят, во что одеваются, что у них 
на  голове,  какие  художества  на  теле, 
причем  нередко  в  самых  интимных 
местах.  Задумайтесь,  кого  они родят и 
воспитают?  Думаете,  ношение 
девочкой,  будущей  матерью,  брюк,  да 
еще  тесных,  не  оказывает  влияния  на 
энергетику  детородных  органов?  А 
мужские  стрижки  и  копирование 
мужских привычек? А курение? Говорят, 
капля никотина убивает лошадь. А какое 
влияние  никотин  оказывает  на  тонкий 
женский  организм,  а  тем  более  на 
хрупкий организм будущего ребенка? А 
отравление себя спорыньей, алкоголем, 
наркотиками?  А,  главное,  лишение 
девственности  до  замужества, 
похотный, животный секс до и во время 
зачатия,  а  тем  более  в  период 
беременности!?  Все  это  оказывает 
сильнейшее  деформирующие  влияние 
на  энергетику  детородных  органов 
девушки  и  энергетику  будущих  детей 
задолго  до  замужества  и  зачатия.  Вот 
вам и объяснение главных и истинных 
причин  гормональных  и 
физиологических  отклонений  у 
молодежи,  зафиксированных 
Институтом  экологии  растений  и 
животных Уральского Отделения РАН. И 
главная  причина  всеобщей  деградации 
общества. Оглянитесь вокруг!?
А  что  касается  стресса  сегодняшних 
школьников,  то  он  действительно  есть,  и 
значительно  увеличился  в  последнее 
время. Дети не любят школу и не хотят ее 
посещать. Но решить эти проблемы можно 
и нужно только  реформой школы на пути 
перехода  к  методикам  обучения  М.  П. 
Щетинина  и  других  новаторов,  о  чем 
пойдет речь ниже.
Родители,  глядя  на  своих  дефективных 
детей, ропщут на Бога: «За что мне такая 
кара?».  Но  Бог  тут  ни  причем.  Какой 
чистоты  семя  заложили,  какие  энергии 
вложили в зачатие и чего недодали, таков 
и плод! («Итак, по плодам их узнаете их», 
От Матфея, гл. 7, 20). 

Родители,  глядя  на  своих  дефективных 
детей, ропщут на Бога: «За что мне такая 
кара?».  Но  Бог  тут  ни  причем.  Какой 
чистоты  семя  заложили,  какие  энергии 
вложили в зачатие и чего недодали, таков 
и плод! («Итак, по плодам их узнаете их», 
От Матфея, гл. 7, 20). 
Интернет,  дающий  сегодня 
неограниченные возможности для общения 
людей,  обмена  информацией и  обучения, 
очень  хорошо  отражает  состояние 
общества и уровень знаний и взглядов по 
этим темам, особенно среди молодежи,  и 
является  своего  рода  зеркалом  того,  что 
происходит  в  обществе  на  примере 
различных поколений. На уровне до 20 лет 
– это в основном убийственная пропаганда 
добрачного секса, причем с самых ранних 
лет,  повальное  невежество  о  его 
последствиях для потомства,  и плебейски 
агрессивное отвержение любой позитивной 
информации  в  этой  сфере.  И  вопросы, 
советы  о  том,  как,  когда  и  с  кем  лучше 
лишиться  девственности,  бесконечные 
описания  своего  опыта  –  всегда 
позитивного.  Как,  например,  такая:  «Я 
потеряла девственность в 17 лет, и ничуть 
об  этом  не  жалею!  irenna».  Есть 
хвастающиеся  о  потере  девственности  в 
12,  13,  14,  15  лет,  сайты  пестрят 
бесконечными темами и разговорами «про 
это», о различных техниках секса и т. д. А 
на других сайтах, люди уже постарше льют 
крокодиловы  слёзы  по  поводу  болезней 
своих  детей,  молят  людей  о  помощи 
деньгами  на  лечение,  на  операцию, 
указывают  счета,  куда  надо  перевести 
деньги,  и  т.д.  Но  никто  из  них  нигде  не 
поднимает вопроса о том,  каковы главные 
причины рождения  больных  или  иным 
образом  ущербных  детей,  если  все  в 
Природе,  при  соблюдении  её  Законов, 
запланировано  не  Красоту  и 
Совершенство. Никому из родителей даже 
и в голову не приходит оглянуться в своё 
совсем  недавнее  прошлое,  вспомнить  и 
задуматься, а как они вели себя до брака, 
травили себя куревом,  пивом, наркотой,  в 
каком возрасте и с кем начали заниматься 
сексом, были ли аборты или венерические 
болезни до брака, в частности трихомоноз, 
вылечен ли он был полностью, проводили 
ли  антипаразитарную  чистку  до  брака  и 
зачатия,  и,  что  чрезвычайно  важно,  как 
зачинали  своих  детей  –  в  Любви,  или  в 
похотном сексе,  и как вынашивали детей, 
был ли исключён полностью секс в период 
беременности. И не послали ли они кому-
нибудь  проклятие,  не  сотворили  ли  кому-
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нибудь зла. А потом написать в Интернете 
о том, как это аукнулось в своих детях,  – 
написать  там  же,  на  тех  же  сайтах,  где 
совсем  недавно  бравировали  ранним 
своим  лишением  девственности  и  писали 
призывы  к  сексу.  Весьма  интересная  и 
очень  полезная  для  всех  картина 
вырисуется  из  такого  опыта!?  Она и  даст 
ответ  на  то,  почему  в  мир  входит  всё 
больше  больных  и  ущербных  детей, 
почему растёт преступность, и почему так 
деградирует  мир.  Всем,  кто  поддался 
преступной  пропаганде  в  пользу  раннего 
секса и  решился на него до брака,  очень 
полезно  будет  перед  тем,  как  сделать 
такой  шаг,  поразмышлять  над всем этим, 
посмотреть  на  детей  вокруг,  особенно  на 
ущербных  детей,  инвалидов,  сделать 
просмотр  себя  в  совсем  недалёком 
будущем,  и  представить  себя  со  своим 
таким ребёнком… Сделать ошибку - очень 
просто,  для  этого  хватает  порой  всего 
нескольких  минут,  а  вот  исправить  её 
нельзя будет всю жизнь. Но у этого мира 
есть,  несмотря  ни  на  что,  надежда,  пока 
существует  молодежь,  имеющая  совсем 
другие  принципы  и  взгляды:  «Не  допущу 
греха  и  слабости  в  себе,  Отец  мой, 
существующий везде! Анна Скрипова».
Правильно  зачатый  и  выношенный 
целомудренной  матерью  Человек 
всесторонне здоров, красив и гармоничен, 
он  никогда  не  станет  вором,  убийцей,  не 
пойдет на лишение жизни другого, даже за 
огромные  деньги!  Такой  ребенок  или 
взрослый,  мужчина или женщина, никогда 

не  утратят  внутреннего  стержня  перед 
разлагающимся миром, а девушка никогда 
не утратит целомудрия, и уж тем более не 
пойдет на панель. 
Как-то  читательница  газеты  «Двое» 
жаловалась, что ее красота разрушила ей 
жизнь. Да,  девушки преступно утрачивают 
способность  использовать  великий  дар 
женской красоты для возвышения своего и 
человеческого  рода,  для  умножения 
всеобщей  Красоты.  Сегодня  девичья 
красивость  работает  все  больше  на 
деградацию и вырождение человечества. И 
лишь менее красивые несут  еще на себе 
ношу  спасения  рода  человеческого  от 
полной деградации и вырождения. И дети у 
них,  как  правило,  лучше.  Поэтому  поводу 
была  недовольная  реакция  одной  дамы, 
видимо,  красивой.  Но,  уважаемые друзья, 
не мы же написали письмо в газету «Двое». 
И  учёные  уже  пишут  с  сожалением,  что 
красивость девушек, женщин, не имеющая 
ничего  общего  с  подлинной  внешней  и 
внутренней  Красотой,  все  реже  ведёт  к 
умножению  Красоты  и  Совершенства  в 
новых  поколениях.  И  основную  ношу  в 
сохранении  генофонда  страны  несут  на 
себе  менее  красивые!  Это  также  факт!  И 
будет  правильным  высказать 
признательность  и  благодарность  каждой 
Девушке-Богине,  которая  заботится  об 
укреплении  здоровья  и  Красоты  своего 
рода и совершенствует генофонд страны и 
мира! На Вас держится будущее страны и 
человечества!

ЗАКОН  3
Мужчины,  важнейшее  ваше  мужское 

достоинство  проявляется  не  в  постели,  а 
после  нее  –  по тому,  что  увидят  все.  По 
плодам  вашим  будут  судить  о  ваших 
истинных  достоинствах.  Будущие  отцы, 
поймите  разницу:  зачинаете  ли  вы 
будущего ребенка в ЛЮБВИ С БОГИНЕЙ, 
БОГОТВОРЯ  ЕЕ  И  ПРОСЯ  ПОДАРИТЬ 
ВАМ  БОЖЕСТВЕННОГО  РЕБЕНКА  – 
достойного  продолжателя  рода  (мужского 
или женского для Вселенной и Творца не 
имеет  значения);  или  просто 
совокупляетесь,  удовлетворяя  свою 
похоть,  а  там,  как  получится.  Спросите  у 
любой молодой пары,  собираются  ли они 
иметь  ребенка,  и,  как  правило,  услышите 
что-то вроде:  «Да как получится!  Сначала 
погуляем».  И  нагуливают  детей… 

порочного  зачатия!  А  потом  все 
возмущаются,  что  это  за  дети,  которые 
больны,  тупы,  ограничены,  с  пустым 
агрессивным  взглядом,  сдвинутой 
психикой, полупарни-полудевушки, которые 
сбиваются  в  агрессивные стаи  и  следуют 
стадным  принципам  и  законам  толпы: 
ходят  с  голыми  животами  и  в 
просвечивающей  одежде,  всё  больше  в 
тёмной и  чёрной,  накалывают на себя  от 
ушей  и  лица  до  самых  интимных  мест 
сережки  и  тату  –  не  стираемая  печать 
плебея и смерда, добровольно принявшего 
в  себя  программу  саморазрушения  и 
самоуничтожения,  вытряхивают  остатки 
интеллекта  на  дискотеках  –  главных 
сборищах-тусовках  всеобщей  машины 
самоуничтожения,  везде  плюют,  уродуют 
подъезды,  лифты,  электрички,  где  ни 
появляются,  оставляют  бутылки  из-под 
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колы, пива, водки, пачки от сигарет, окурки, 
горы  другого  мусора,  надписи  и  другие 
следы своего пребывания, убивают себя и 
Природу,  насилуют,  убивают  людей, 
включая  детей,  и  даже  заносят  руку  на 
жизнь своих родителей,  чтобы,  например, 
отнять у них квартиру.  Это – дикие люди, 
отличающиеся  от  животных  только 
материальной оболочкой: внешне человек, 
а  внутренняя  суть  –  животная,  звериная. 
Они  –  хуже  свиней,  ибо  свиньи  и  другие 
животные пачкают, не обладая сознанием, 
а  эти  животные  в  оболочке  человека 
имеют,  ведь,  какой-то  ум.  Какой? И лишь 
очень  немногие  пытаются  вырваться  из 
этой  стадной  жизни,  порвать  с  толпой, 
которая губит индивидуальность человека, 
и  стремятся  достичь  чего-то  в  жизни, 
выправить свой род.   
Юноши,  мужчины,  задумайтесь,  как много 
зависит  о  вас,  когда  и  как  будет  зачат  и 
рожден ваш ребенок. А от этого во многом 
зависит то, каким он будет. Ведь, девушки 
изначально  чувствуют  свое  главное 
природное  предназначение  дать 
потомство,  думают  и  мечтают  о  хороших 
детях.  Многие  ещё  в  школе  мечтают  о 
хорошей  семье,  детях,  доме.  И пик  этого 
красивого  естественного  природного 
чувства  приходится  на  период  первой 
Любви – самой сильной, самой красивой и 
чистой, призванной сотворить новую жизнь, 
эволюционно  более  высокую,  более 
красивую  и  совершенную!  Новые 
поколения должны быть красивее и лучше 
предыдущих  –  в  этом  и  состоит 
Божественный  Замысел  восходящей 
эволюции  во  Вселенной  и  на  Земле  к 
Красоте  и  Совершенству!  Великий 
Вселенский Замысел эволюции по законам 
и  в  направлении  Красоты!  Но  как  часто 
непродуманное,  а  тем  более  корыстное 
мужское мнение приводит к тому, что после 
свадьбы,  а  еще  хуже  до  свадьбы, 
молодожены  расходуют  самые  лучшие, 
самые  высокие  и  красивые  человеческие 
чувства,  подаренные  Природой,  Творцом 
для  сотворения  новой  жизни,  на  секс,  на 
растрату  этой  самой  высокой 
ВСЕЛЕНСКОЙ ЭНЕРГИИ для собственной 
услады.  А  детей  зачинают  потом,  не  в 
высоких  энергиях  Любви,  а  в  низменных 
энергиях  похотного  секса,  случайно,  «как 
получится»! 
Разве  такие  дети  способны  нести  в  мир 
Красоту,  Совершенство  и  Гармонию? 
Разве  не  понятно,  откуда  у  нас  вокруг 
столько  грязи,  пошлости,  примитивизма, 
убогости,  головотяпства,  убогого  качества 

работ  –  от  кривого  асфальта  до  плохих 
машин  и  домов  и…  ущербных  детей. 
Посмотрите  на  свои  изуродованные 
подъезды,  на  уродливые  дома, 
бездорожье,  на  содержание  телевидения, 
культуры. Разве это не свидетельство того, 
что  Красота практически покинула  нас? А 
частоколы  из  высоких,  чёрных,  или 
зелёных,  в  какой  цвет  их  ни  крась, 
могильного типа оград, отделивших людей 
от газонов и лужаек во дворах, чего стоят! 
А, ведь, эту и другую антикрасоту сотворил 
ум  и  руки  человека.  Какого?  Или  взять 
детские площадки во дворах.  Да, сделано 
много для приведения в порядок дворов и 
детских  площадок.  Пожалуй,  впервые  за 
многие,  многие десятилетия  улицы,  дома, 
дворы  в  Москве  и  других  городах 
приобретают  вид  ухоженности.  Но  кто-
нибудь  подсчитывал  число  травм  и 
отравлений  детей  и  родителей  на  новых 
детских  площадках  из-за  их 
непродуманности,  нагромождений камня и 
бетона, разных домиков, площадок, откуда 
дети  вываливаются  и  травмируются  даже 
при наличии рядом родителей, где ночуют 
бомжи, где свежий песок завозится чуть ли 
не  раз  в  сезон,  и  где  ещё  такие  же 
человеки  прогуливают собак… Кто-нибудь 
спрашивал родителей о том, что на детских 
площадках  сделано  не  так?  Почему? 
Потому что делали их не те головы и не те 
руки. И делали не для детей и ради блага 
детей, а ради решения своих финансовых 
вопросов,  чтобы  потом  позвать  мэра, 
префекта  и  показать,  мол,  какие  мы 
благодетели и благотворители. Для своего 
ребенка,  для  своих  детей  такое  не 
построили бы. А,  ведь,  на Западе травма 
детей  из-за  непродуманности  детской 
площадки,  ее  оборудования  просто 
невозможна. За это отсуживают огромные 
компенсации,  а  те,  кто  производит 
оборудование для таких площадок и те, кто 
обустраивает их, имеют особые лицензии и 
профессиональные  сертификаты,  которых 
они  лишаются  за  любые  оплошности  – 
навсегда. 
Не  можете  сами  сделать  безопасно  и 
красиво,  посмотрите,  как  это  сделано  в 
других странах. 
А  кто,  какая  голова  строила  панельные 
дома  на  50  –  70  лет?  В  каком  тупике 
окажутся  люди,  лидеры,  когда  придет 
время  эти  панельные  города  сносить? 
Разве  человек  с  правильным  и  здравым 
умом, строя себе и своим детям дом сам, 
стал бы рассчитывать всего на 60-100 лет? 
А  кто  проектировал  примитивные,  из 
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силикатного  или  другого  кирпича  коробки, 
которые  вместе  с  одноликими 
новостройками  исказили  своей  убогой 
архитектурой всю страну, стали антиподом 
красивой  старине,  разрушавшейся  на 
протяжении  десятилетий?  А  если  бы 
государство  не  строило  хотя  бы  жильё 
само,  а  просубсидировало  бы 
кооперативное  строительство  самих 
людей,  совсем  другим  был  бы  сегодня 
облик  городов  и  сёл  России  и 
постсоветских  государств.  А  кто,  какого 
зачатия  и  какой  культуры  люди  из 
муниципальных  структур  выставили 
биотуалеты  практически  на  проходе  к 
Красной площади в Москве, в других самых 
людных местах столицы и других городов? 
Потрясенные  иностранцы 
фотографировали  их  как 
достопримечательность  убожества 
нынешнего  российского  ума.  Собственно, 
ничего тут удивительного нет. Задумаемся, 
какие в стране туалеты… - повсюду во всей 
стране,  в  том  числе  и  на  территориях 
храмов и в местах паломничества. Даже в 
Троице-Сергиевой  лавре  до  недавнего 
времени  был  туалет,  в  который  стыдно 
было заходить. Да и сейчас он еще далек 
от  уровня  настоящей чистоты  и  культуры 
(хотя  в  продаже  есть  препарат  ЭМ-
эффективные  микроорганизмы,  другие 
натуральные  средства,  подавляющее 
запахи). Все это есть свидетельство одного 
–  всеобщей  низкой  культуры  и  плохой 
уборки,  и  одно  вытекает  из  другого.  Так 
какие же головы могут быть у тех людей, 
где есть такие грязные туалеты? И в какое 
будущее  они  могут  звать?  Чему,  какой 
истине,  какой чистоте  они могут  научить? 
Это значит, что у них в голове – то, что и в 
туалете.  Это  значит,  что  во  внутренней 
генетике, культуре, традиции, идеологии и 
вере пачкающих людей, хотя не все такие, 
чего-то  не  хватает  –  и  очень  большого. 
Вспомните,  как  породистая  собака  всеми 
лапами  старается  закопать  свои 
испражнения, и делает это довольно долго, 
а дворняжка сразу убегает. Это значит, что 
все люди с такими туалетами не научены 
тому  и  не  понимают  того,  что  человек 
связан  с  Богом  каждую  секунду,  всякое 
мгновение,  даже  когда  он  находится  в 
туалете. И если он пачкает там, в туалете, 
то он пачкает и в жизни. А это значит, что 
он пачкает собою Землю, он для Земли – 
не  человек-творец,  а  мусор  и  убийца!  А 
тьма слюнтяев призывает нас к гуманизму, 
человеколюбию в отношении всех, значит, 
и  таких  людей!?  Это  простой,  частный 

пример  того,  почему  так  убоги  многие 
люди,  даже  владеющие  огромными 
богатствами.  И  почему  у  нас  везде 
процветает  порок,  расширяется 
деградация - под лозунгами милосердия и 
призывов  к  гумнизму,  и  так  медленно 
прививаются энергии восхождения и роста. 
Потому  что  число  порочных  людей 
приблизило потенциал негативных энергий 
в мире к критической массе. А такой силы, 
идеологии, учения, веры, которые могли бы 
сегодня  переломить  этот  процесс  и 
повернуть  движение  мира  на  путь 
восходящей, не деградирующей эволюции 
не оказалось. Это убедительно подтвердил 
весь  итог  развития  человечества  на 
протяжении  всех  тысячелетий  обозримой 
истории.  «Белая  Книга  Жизни»  –  есть 
попытка  сделать  этот  поворот.  И  она 
сделает! 
Или, какого зачатия люди из АО МОСОТИС 
осуществляют  расклейку  на  внутренней 
стене  и  внешней  стороне  дверей  лифтов 
листовки, на которых лишь четвертая часть 
информации касается лифта и МОСОТИС, 
а вся остальная – реклама. Хотя на стене у 
каждого  лифта  висит  специальная  для 
этого  доска.  Обновляются  эти  листовки 
ежегодно,  безобразя  и  портя  лифты, 
невзирая  на  все  протесты  людей.  Может 
быть, людям подать в суд и заставить АО 
МОСОТИС  заменить  обезображенные 
стенки всех лифтов в Москве! Еще можно 
было  бы  привлечь  к  такой  же 
ответственности  одну  политическую 
партию, чьи предвыборные листовки были 
также  расклеены  внутри  лифтов  и  зияют 
антикрасотой  до  сих  пор  вместе  с 
листовками АО МОСОТИС. Та партия и так 
сильно  потеряла  своих  избирателей.  А  в 
подъездах, где лифты обезображены таким 
образом,  против  неё  проголосовали  даже 
ее сторонники.
Или,  скажем,  какие  головы  принимали 
решение выдавать загранпаспорта на пять 
лет,  и  менять  их  так  часто,  создавая 
очереди  и  требуя  для  этого  срок  более 
месяца.  А  если  установить  еще меньший 
срок  для  загранпаспортов,  скажем  в  три 
года,  то  очереди  и  сроки  выдачи  станут 
еще длиннее,  и  потребуется  еще больше 
чиновников.  Что же надо сделать, и когда 
это будет  сделано,  чтобы в стране стали 
выдавать  бессрочные  паспорта  и  менять 
их  тогда,  когда  в  них  израсходуются  все 
станицы  для  визовых  отметок,  и  делать 
паспорта  разной  толщины,  в  зависимости 
от того, как часто человек ездит за границу, 
как  это  делается  во  всем  мире.  В 
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длительных сроках оформления обвиняют 
спецпроверку.  Но  разве  при  сегодняшней 
компьютеризации  нельзя  выдавать 
паспорта  за  3-5  дней  –  как  во  всем 
цивилизованном  мире.  И  почему  бы  ни 
посадить  маленькую  группу  людей  в 
рамках  спецслужбы,  с  повышенной 
зарплатой  и  условием  ее  урезания,  в 
случае  возникновения  очередей  и 
нарушения  3-5  дневного  срока  выдачи 
паспортов – бессрочных. До каких пор у нас 
будет  бестолковщина  –  даже  в  таких 
простых вопросах?
А  кто  может  ездить  в  международных 
поездах,  летать  в  самолетах,  ходить  по 
западным  курортам  в  нижних  майках, 
спортивных костюмах, кроссовках, и даже в 
домашних  тапочках,  или  в  обуви  со 
стоптанными каблуками,  не стриженными, 
не  расчесанными,  небритыми,  пахнущими 
потом,  с  лицом,  на  котором  вместо 
сверкающей  доброй  улыбки  сквозит 
дефицит интеллекта с открытым ртом, кто 
громко ведет себя повсюду, кто не приучен 
культуре  вписываться  в  чужую  среду? 
Только россияне –  из  все той  же породы 
порочно  зачатых.  Они  с  детства  не 
приучены  к  идее  порядка,  трудолюбия, 
чистоты, старательности, чувства истинной 
Красоты.  У  таких  считается  нормой 
торговать  продуктами,  медом  –  этим 
божественным даром Природы – грязными 
руками,  с  ногтями,  под  которыми  набита 
многолетняя  грязь  с  микробами,  из 
алюминиевого  бака,  металлическим 
черпаком. 
У порочно зачатых полностью отсутствует 
умение  одаривать  людей  улыбкой  – 
величайшим даром человека, отличающим 
его  от  животных.  Но  зато  у  них  всегда 
наготове  агрессивная  реакция  на  любую 
ситуацию. Они не умеют, придя на работу, 
оставлять  все  за  ее  пределами  и 
отдаваться  труду,  а  обязательно  создают 
атмосферу  панибратства,  излишних 
интересов,  разговоров,  пересудов.  В 
кресле  стоматолога  вы  можете  слушать 
бесконечные  разговоры,  опасаясь,  как  бы 
из-за  них  вам  ни  сделали  что-нибудь  не 
так. У большинства таких людей с детства 
отсутствует  стремление  воспринимать, 
перенимать,  впитывать  все  лучшее  от 
других,  стремиться  к  Красоте,  Чистоте, 
Совершенству, учиться хорошим манерам, 
подниматься  наверх,  подавлять  в  себе 
плебейство,  примитивизм  толпы, 
бесцеремонное  поведение.  Наоборот,  как 
правило,  большинство  из  них  всюду 
стремится  открыто  проявлять  свою 

нахрапистость,  плебейство,  навязывать 
примитивизм  своего  мышления  и 
поведения, ни на минуту не задумываясь о 
том,  что  думают  окружающие  люди. 
Блестяще сыгранный Е. Леоновым герой в 
фильме  «Осенний  марафон»,  его 
бесцеремонность и ставшая уже крылатой 
фраза:  «У  нас  так  не  положено»  –  вот 
квинтэссенция  поведения  большинства 
порочно  зачатых,  когда  плебей,  вместо 
того, чтобы стараться подняться вверх, на 
уровень  других,  тянет  всех  вниз,  на  свой 
примитивный  уровень.  Так  было  при 
прошлой  системе,  когда  выдвинутые 
системой  умствующие  плебеи,  вверху  и 
внизу,  тянули  все  общество  на  свой 
низший уровень. Так, в общих чертах, все 
сохранилось  и  сегодня,  у  людей,  вдруг 
разбогатевших на торговле и на воровстве 
–  местного  и  общегосударственного 
уровня,  а  не  на  созидании,  на  реальном 
производстве,  на  запуске  новейших 
технологий.  Они,  вместо  того,  чтобы 
учиться  самим  Красоте,  Чистоте  и 
Совершенству  у  других  и  учить  своих 
детей,  следуют  старой  плебейской 
психологии  и  прививают  ее  детям: 
навязать  другим  своё  мнение,  своё 
общество  и  творить  вокруг  примитивизм, 
пошлость,  урывать  у  других  и  грести  под 
себя  побольше,  тянуть  страну  в  яму. 
Первейший признак плебейства это полное 
отрицание  и  неприятие  любой  новой 
позитивной  информации,  в  том  числе  и 
данной книги.  Даже на детской площадке, 
где  в  силу  присутствия  множества  людей 
всегда  есть  чему  поучиться  и  мамам,  и 
детям,  все  равно  проявляется  стереотип 
своего  поведения,  поощряется 
нахрапистость  детей,  примитивизм, 
бесцеремонность родителей.
С сожалением приходится признать, что у 
большинства  россиян  всегда  хромали 
чувства  и  понятия  этики,  высокого, 
утонченного  вкуса  и  настоящей  Красоты, 
такта,  меры,  четкости,  аккуратности, 
чистоты,  культуры,  вежливого, 
сдержанного  общения  с  людьми,  а  у 
нынешнего  поколения  они,  похоже, 
переходят  в  стадию  полного 
атрофирования. 
Не  по  этой  ли  причине  как-то,  правда, 
давно,  на  одном  из  домов  в  Швейцарии 
висело  объявление:  «Сдается  комната, 
только не русским». Уместно в этой связи 
упомянуть, что низкий уровень российских 
туристов, хлынувших в последние годы на 
зарубежные курорты,  привел к  заметному 
падению сервиса там,  где много россиян. 

22



Просто  потому,  что  западный  турист 
требует сервиса и чистоты, определенного 
набора продуктов, а российский поглощает, 
что дают, и молчит. Например, на турецких 
курортах – великолепная экзотика,  сродни 
нашим  крымским  пейзажам,  но 
отвратительное питание и обслуживание. В 
четырех и пятизвездных отелях – скудный 
набор  фруктов,  идет  повторная 
переработка оставшихся мясных блюд для 
приготовления  на  следующий  день, 
абсолютно нет рыбы, за исключением 1-2 
раз  в  месяц,  нет  хороших  овощей,  почти 
полностью отсутствуют бахчевые. Но зато 
каждый  вечер  выстраивается  целый  ряд 
поваров,  готовящих  на  мангалах 
различные  псевдоблюда  из  фарша, 
прокрученного  из  оставшейся  накануне 
еды.  И  тут  же  излишне  заботливо 
выставленная  вода  во  многих  местах, 
продажа  вареной  кукурузы  на  пляже, 
мороженого,  турецкие  блинчики, 
неимоверное  нагромождение  пирожных  и 
всякого  сладкого,  холодных  закусок 
(starters), которые хранятся в холодильнике 
по  несколько  недель  –  все  имеет  целью 
сбить  аппетит  у  туристов,  чтобы  они 
меньше ели.  И еще,  в  стране оливкового 
масла его нет вообще в отелях, а вся пища 
готовится  на маргарине,  в  том  числе  и  в 
пятизвездных  отелях.  Отсюда  неприятная 
тяжесть  после  еды,  нередки  случаи 
отравления.  Белье  меняют,  как  хотят, 
часто  под  самый  вечер,  но  зато  могут 
выкладывать  на  постели  узоры  из 
покрывала  с  лепестками  цветов.  И  уж 
совсем  невероятно,  когда  даже  в  отеле 
самой  высокой  звездности,  куда  вы 
приехали по заранее оплаченной путевке, 
говорят, что мест нет и предлагают пожить 
в другом, менее звездном отеле всего 1-3 
ночи, до появления мест... Многие русские 
пассивно, рабски соглашаются. Но если вы 
скажете решительно отвести вас в belediye 
(муниципалитет),  то  мгновенно  места 
появляются.  И  нет  возможности 
погрузиться  в  полный  отдых  и 
расслабление,  нет  спокойствия,  повсюду 
чувствуется  навязчивость  персонала: 
бармен  или  официант  непременно 
навязываются  с  вопросами,  чтобы 
получить  чаевые,  фотограф  на  пляже 
наставляет на туристов без всякого спроса 
фотоаппарат,  стараясь  потом  продать 
фотографии,  хотя  у  каждого  туриста  есть 
свои  фотоаппараты  и  видеокамеры. 
Министерство туризма Турции не работает 
над  этими  вопросами,  нет  твердых 
стандартов  и  требований  к  питанию  в 

зависимости  от  звездности  отеля,  не 
наказываются  отели  за  низкий  уровень 
обслуживания и питания. Контроль ведется 
не  скрытый,  а  в  форме  торжественного 
посещения,  теплой  встречи  и  обильного 
угощения  инспекторов.  Потому  в  Турции 
сокращается число западных туристов, или 
туда  едут  самые  бедные,  но  зато  растет 
вал россиян,  в  основном из  провинций,  и 
никто ничего не требует и не протестует. А 
потому,  качество питания и обслуживания 
и дальше будет оставаться таким же, пока 
уровень россиян ни поднимется, или они ни 
хлынут  в  Испанию,  где  даже  в  3-4-х 
звездном  отеле  кормят  лучше,  чем  в 
турецком пятизвездном, меньше навалено 
всего  несъедобного,  показного,  лишь 
абсолютно  свежие  блюда,  которые 
действительно  удовлетворяют и  мясников 
и  рыбников,  ежедневно  есть  1-2  рыбных 
блюда,  много  фруктов,  дыни  и  арбузы 
каждый  день.  Не  упал  бы  от  такого 
наплыва уровень питания и обслуживания 
и  в  Испании!  Но  и  там,  в  Испании,  есть 
свои  минусы.  Все,  кто  там  были,  видели, 
сколько  едят  испанцы.  А  потому  в  своих 
отелях, на морских курортах, они едят сами 
и  кормят  других  до  отвала.  И  все  - 
найсвежайшее.  На  следующий  день 
полностью  обновляется  шведский  стол,  и 
со  вчерашнего  дня  ни  в  каком 
переработанном виде блюд нет. Ничего не 
подается  из  холодильника  со  вчерашнего 
дня.  А потому,  в отличие от несъедобной 
Турции,  в  Испании  едят  всё  и  все  до 
отвала  –  ведь  заплачено  же!  А  потом 
проблемы с  тем  местом,  где  талия,  куда 
она делась и как её найти… Так что East or 
West home is best! Но в любом случае, где 
бы это ни было, если в отеле нет выбора, 
по крайне мере, 1-2 рыбных блюд на обед 
и  ужин,  и,  по  меньшей  мере,  двух  видов 
соков, а навязывается один апельсиновый, 
нет арбузов и дынь ежедневно, то в такой 
отель лучше не ездить.   
Многих  может  задеть  этот  раздел  о 
россиянах.  Не  думайте,  что  нам  приятно 
писать об этом.  Ведь,  это далеко ещё не 
полный  список  того,  чего  так  не  хватает 
нашим  людям.  Беда  и  в  том,  что  за 
последние сто лет ни в российских школах, 
ни  в  институтах,  ни  других  учебных 
заведениях,  за  исключением  института 
благородных девиц, кадетских, суворовских 
и  нахимовских  училищ  и  специальных 
вузов, не существовало такой дисциплины, 
как  «Этикет  и  правила  хорошего  тона», 
предметов,  прививающих  людям 
стремление  к  Красоте,  Чистоте  и 
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Совершенству. Не потому ли, что во главе 
народного  образования  находились  не  те 
люди,  не  носители  подлинной  культуры, 
которых  в  России  превеликое  множество, 
а, как правило, те, кто поощрял отсталость, 
навязывание  низменных  чувств  и 
инстинктов,  равно  как  сегодня 
проталкивают  в  школы  «сексуальное 
воспитание» детей с младших классов. То 
есть,  по  сути,  преступники  против  рода 
человеческого!  Между  тем,  нелишне 
вспомнить, что великий реформатор Петр I 
начал  создание  светской  системы 
образования  с  обязательным  включением 
в  число  изучаемых  предметов  риторики, 
стихосложения,  обучения  танцам, 
слушанию музыки  и  правилам достойного 
поведения в обществе. Не потому ли Петр I 
сумел взметнуть Россию в самые короткие 
сроки.  Сегодня  в  школах  Японии  и 
Германии  уделяется  большое  внимание 
музыке,  изобразительным  искусствам, 
общению  в  обществе.  А,  ведь,  совсем 
нетрудно сделать это в наших школах и во 
всех учебных заведениях страны. Не нужно 
и  готовить  учителей.  Например,  есть 
великолепный и красивый  цикл  рассказов 
на  телевидении  о  музыке  А.  Варгафтика 
«Оркестровая яма». Вот вам готовый цикл 
лекций  для  школ  и  всех  учебных 
заведений.  Точно  так  же  можно  найти  в 
архивах  нашего  телевидения  лекции  по 
всем другим видам искусств. Нет, пожалуй, 
только по этикету. Но и это решается очень 
просто и быстро.      
Когда  же  у  нас  люди  научатся 
правильной навигации в  жизни,  станут 
основательно  задумываться  над  тем, 
что  происходит  вокруг,  когда  обретут 
навык  анализировать  жизнь,  когда 
начнут  видеть  суть  людей, 
противостоять  тем,  кто  ее  опошляет  и 
убивает,  вместо  того,  чтобы  слепо 
следовать  губительной  философии 
всеобщего  гуманизма,  огульного 
милосердия и человеколюбия? Когда же 
начнет  срабатывать  инстинкт 
самосохранения? Когда же люди начнут 
стремиться изменить жизнь к лучшему, 
когда  у  них  появится  потребность 
учиться эстетике, Красоте, продумывать 
и  исполнять  все  в  жизни  КРАСИВО  И 
СОВЕРШЕННО  –  начиная  от  зачатия 
ребенка  до  выполнения  повседневной 
работы? Когда же сбудется светлая мечта 
замечательного актера В. А. Этуша, о том, 
чтобы  даже  наша  халтура  была  самым 
лучшим в мире произведением! Артист Е. 
Петросян  в  одной  из  своих  телеюморин 

очень  хорошо  показал,  как  ведут  себя 
россияне  за  рубежом.  Отзываясь  о 
российских  туристах,  иностранцы говорят: 
это люди «Yes» и «No» – и больше ничего. 
Напомнив о том, что до 1917 года россияне 
были  самой  путешествующей  нацией,  а 
большинство знало по несколько языков, Е. 
Петросян  с  оптимизмом  сказал:  «Мы 
научимся, как вести себя и выучим языки... 
Дети  это  сделают  за  нас!».  Красивые  и 
правильные слова!
Так  давайте,  мужики  всех  возрастов, 
найдите в себе мужество и признайте (не 
снижая  ответственности  и  женщин),  что 
все-таки  главная  причина  всех  наших 
проблем  –  от  рождения  порочных  детей, 
семейных,  бытовых  неурядиц  до 
общенациональных проблем – проистекает 
от  и  по  вине  мужчин.  Ведь, 
государственным  и  общественным 
управлением  занимаются,  в  основном, 
мужчины. Мировой общественный прогресс 
развивается  по  рецептам,  выработанным 
мужским  умом.  Часто  в  семьях  царит 
патриархат,  в  основном  жесткий.  И  в 
школах  учебные  программы  обучения 
составлены  в  основном  мужчинами.  А 
каков  результат?  Наиболее  наглядно  он 
проявляется  в  детях.  Они  –  зеркало  не 
только  родителей,  но  и  характера  и 
направления  мирового  развития. 
Посмотрите,  каковы  ваши  дети  –  ваши 
собственные плоды! И каковы дети вокруг. 
Разве  люди,  общество  развиваются  по 
восходящей  линии  эволюции  к  Красоте, 
Чистоте и Совершенству?
Так не наступило ли время объединить, 
сплотить  мужские  и  женские  умы, 
соединить  мужскую  и  женскую  силу  и 
направить  их  на  исправление  жизни 
людей  и  изменение  направления 
общественного  развития  через  наших 
детей. Если мы исправим этот ключевой 
фактор – корень восходящего развития 
разумной  жизни  на  Земле  и  во 
Вселенной,  вернем  процесс  зачатия  и 
рождения  детей  к  истинным  Законам 
Природы, к Божественному Замыслу, то 
спасем жизнь, спасем этот прекрасный 
мир  от  деградации  и  вступим  на  путь 
Божественного  Прогресса  к  Красоте, 
Чистоте и Совершенству.  Не потому ли 
Матерь Божия Фатимская передала свои 
пророчества  миру  через  детей,  более 
того,  через  девочек-пастушек!  Ведь,  ее 
третье, главное пророчество – спасение 
мира  и  человечества  придет  через 
детей.  Через  новых,  совершенных 
детей!   

24



Нет ничего выше для мужской гордости и 
достоинства, для достоинства всей семьи, 
чем совершенный, красивый, благородный, 
божественный  ребенок!  ТАК  ТВОРИТЕ, 
ЮНОШИ  И  ДЕВУШКИ,  МУЖЧИНЫ  И 
ЖЕНЩИНЫ  БЛАГОРОДНЫХ,  КРАСИВЫХ, 

БОЖЕСТВЕННЫХ,  ТАЛАНТЛИВЫХ 
ДЕТЕЙ,  КАК  БОГИ!  СОТВОРЯЙТЕ 
БЛАГОРОДНОЕ,  БОЖЕСТВЕННОЕ 
ЗАЧАТИЕ, А НЕ ПОРОЧНОЕ! ТВОРИТЕ  И 
УМНОЖАЙТЕ В СВОЁМ РОДУ, СТРАНЕ И 
В МИРЕ БЛАГО, А НЕ ПОРОК!

ЗАКОН  4

Каждая  интимная  близость  во  время 

беременности  –  подобна удару отбойного 
молотка по энергетике, психике и нервной 
системе  будущего  ребенка.  Она  должна 
быть  исключена  полностью  –  все  9 
месяцев  (в  животном  мире  самки  не 
пускают  к  себе  самцов  в  период 
вынашивания  детенышей,  а  спаривание 
происходит раз в год).
В.  Лаврова  в  своей  книге  «Ключи  к  тайнам 
жизни» (стр. 97-99) приводит пример, как она 
порекомендовала  одной  молодой 
забеременевшей  знакомой  отказаться  от 
косметики  и  полностью  исключить  интимную 
близость до рождения ребенка – чтобы он был 
здоровым  и  красивым,  не  растратить  самой 
энергию на секс,  родить легко и быстро,  без 
болей, и не потерять грудное молоко. На что 
та  сокрушенно  ответила,  что  муж  вряд  ли 
воспримет  это,  и,  потом,  вдруг  начнет 
изменять, бросит. Не послушались ни она, ни 
муж,  и  родился  больной ребенок,  семья все 
равно распалась. В. Лаврова напоминает, как 
в  семьях  дореволюционной  русской 
интеллигенции,  дворян  бабки,  матери  зорко 
следили за  молодыми,  и  как  только  видели, 
что  молодая  жена  забеременела,  мужа 
удаляли  от  нее  подальше  –  отправляли  на 
сборы, учебу, куда угодно. Не боялись измен: 
здоровье  будущего  ребенка,  здоровье  и 
чистота  рода  были превыше всего.  Простые 
люди  также  передавали  эти  знания  из 
поколения  в  поколение.  Об  этом  и  других 
истинах  постоянно  напоминали  в  церквях:  в 
проповедях, в специальных беседах, которые 
священники  когда-то  проводили  с  будущими 
молодоженами до их свадьбы (важнейшая, но, 
к великому сожалению, сохранившаяся лишь 
в  некоторых  конфессиях,  и  то  лишь  в 
отдельных странах,  функция  Церкви).  Петр I 
издал  особое  распоряжение,  чтобы  детей 
матерей-одиночек  помещали  в  специальные 
государственные  детские  приюты  и  давали 
хорошее  образование,  зная,  что  такие  дети, 
как правило, обладают хорошим здоровьем, и 

из  них  могут  выйти  талантливые  люди, 
особенно из тех, кто был зачат в Любви. 
Посмотрите  на детей  вокруг:  одного  взгляда 
достаточно, чтобы отличить ребенка, зачатого 
и  выношенного  в  энергиях  большой  Любви, 
Красоты  и  желания иметь  его,  от  ребенка  с 
негативной  энергетикой  и  подорванным  по 
вине родителей здоровьем,  плода порочного 
зачатия,  секса  во  время  беременности,  да 
еще  и  затравленного  неправильным 
питанием.  Это  –  два  совсем  разных  типа  и 
облика детей.  Достаточно  одного взгляда на 
ребенка,  чтобы сказать,  как  он  был зачат,  и 
каковы были роды. 

Между  тем,  нашлись  умники,  которые 
написали,  что  «секс  беременным отнюдь  не 
противопоказан вплоть до девятого месяца». 
Причем,  советуют,  что  на  ранних  сроках  не 
обязательны какие-либо изменения в технике 
секса,  а  вот  на  поздних  сроках  позы  для 
занятий  сексом  должны  быть  «наиболее 
щадящими, а главный ориентир в их выборе – 
удобство  женщины».  Вот  оно  оказывается 
как!?  И  даже  ссылки  на  сайт  в  Интернете 
дали.  Человек,  знающий  о  том,  какой  вред 
наносит секс энергетике будущего ребенка и 
игнорирующий  это  ради  удовлетворения 
своей физической похоти, - животное, которое 
не любит ни свою жену,  ни своего будущего 
ребенка.  Представить  только:  там,  в  утробе 
зарождается  новая  жизнь  его  ребенка,  а  он 
его уже деформирует,  разрушает энергетику, 
которая  так  нужна  будет  потом  для  жизни, 
калечит свое творение  ради своей животной 
похоти,  осложняет роды своей жены. Ну что 
же,  это  –  пример  работы  даллесового 
племени  порочно  зачатых.  Для  тех,  кто 
считает  так,  –  комментариев  нет.  Давайте, 
идите  вперед,  деформируйте  энергетику 
своего  потомства!  А  для  тех,  кого  волнует, 
все-таки,  вопрос  своих  детей  и  будущего 
своего  рода,  попробуйте  понаблюдать  за 
знакомыми. Лучше попробуйте сами, зачните 
в  Любви  и  в  желании  иметь  ребенка, 
смоделируйте  его  Красивым,  Здоровым, 
Талантливым,  Богатым и  Великим для себя, 
своего рода и для мира, сделайте все, чтобы 
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воздержаться  от  секса  все  девять  месяцев 
беременности, чтобы потом жить всю жизнь в 
море, океане радости,  которую принесут вам 

красивые,  здоровые,  талантливые, 
совершенные и гармоничные дети.
 

ЗАКОН  5

Первый  мужчина  у  женщины  создает 

генетический  код для ее детей,  независимо 
от  того,  кто  потом  становится  реальным 
отцом.  А  кто  он  был,  этот  первый,  и  как 
проходила первая близость  –  об этом вам 
вполне могут напомнить дети. Это – закон 
телегонии,  открытый  в  19  веке  в  России,  и 
всячески  скрываемый,  отрицаемый,  ибо  не 
всем он нравится, и очень много тех, кто не 
хочет,  чтобы  эта  правда  стала  известна  и 
помогла разобраться людям в том, кто есть 
кто в этом грешном мире, и кто стремится им 
править.  Но  этот  закон  и  по  сей  день 
используется  для  селекции  породистых 
лошадей,  коров,  собак,  других  животных.  А 
открыли  его  случайно.  Пытались  скрестить 
молодую  русскую  кобылу  с  жеребцом 
африканской  зебры.  Безуспешно,  забыли.  А 
через  год  эта  же  кобыла  дала  полосатое 
потомство  от  русских  жеребцов!  (См. 
телегония  на  yandex.ru,  а  также 
http://www.yugzone.ru/articles/telegonia.htm).  А 
сколько  случаев,  когда  у  белых  родителей, 
вдруг,  рождался  темнокожий  ребенок.  Как 
выяснялось  потом,  первым  мужчиной  у 
женщины  был  чернокожий.  Вот  вам  и 
Вселенское  значение  девственной  плевы, 
которую некоторые «научные консультанты» 
пытаются  свести  к  «недоразумению 
Природы»,  фетишу,  всячески  скрывая,  что 
досвадебное  лишение  девственности  – 
есть  первый  шаг  к  дегенерации 
потомства!  Ибо девственная плева – есть 
печать Природы, печать Божия чистоты рода. 
Во  всей  Природе  она  вскрывается  только 
ради деторождения. И лишь люди вскрывают 
Божию  печать  чистоты  рода  не  ради 
продолжения  здорового  рода,  не  для 
сохранения  генофонда,  а  для  секса,  для 
похотного  совокупления  с  целью 
удовлетворения  физической  потребности, 
после которой лишь люди зачинают детей. А, 
ведь,  каждое  совокупление  без  Любви, 
основанное  на  физическом,  похотном 
влечении,  деформирует  природную 
энергетику  детородных  органов  –  и  у 
девушки, и у парня. Тем самым нарушается 
важнейший  для  сохранения  здорового  рода 
Закон  Природы,  наводится  порча  на  свой 
род.  А теперь  задумаемся,  какой  глубинной 

мудростью  руководствовались  предки 
некоторых народов,  к  примеру,  в  Латинской 
Америке,  которые  ввели  обычай, 
сохранившийся  в  некоторых  местах  до  сих 
пор,  на  первый  взгляд  странный:  отдавать 
право  первой  ночи  с  молодой  женой 
местному  уважаемому  всеми  священнику! 
Для  того  чтобы заложить  лучший генокод в 
детей,  чтобы  упрочить  генофонд,  здоровье 
рода.  Ведь,  католические  священники  – 
целибаты,  то  есть  с  юности  избирают 
служение  Богу,  отказываясь  от  связей  с 
женщинами, от семьи, ведут целомудренную 
жизнь  с  самого  начала.  А,  значит,  у  таких 
священников  не  деформирована  похотным 
сексом  энергетика  репродуктивных  органов. 
Кроме того,  такой священник служит Богу и 
получает  от  него  Божественную  Энергию  и 
Силу! А священники в Латинской Америке, да 
еще и в прошлом, да в маленьких городках и 
селениях,  отказавшиеся  от семьи и связи с 
женщинами,  считались  и  были  особыми 
людьми!  И  они  с  чувством  большой 
ответственности  старались  исполнять  эту 
свою  Вселенски  важную  обязанность  –  с 
молитвой,  которая,  вызвав  резонанс  в 
Пространстве  и  Вселенной,  оставляла  на 
женских детородных органах печать, равную 
энергиям Любви. И делали это умело, чтобы 
зажечь великую способность и стремление к 
продолжению  рода,  а  не  убить  его!  А 
молодой  муж  еще  неизвестно,  как  проявит 
себя в первую ночь, и какой генокод передаст 
своим  детям!?  Это  знали  люди,  потому  и 
заботились о здоровье своих родов. А как, с 
кем  и  когда  лишаются  девственности 
сегодняшние  девушки?  Вот  вам  и  ответ: 
почему  вокруг  такие  люди,  почему 
современное общество так жестоко, и почему 
каждое  новое  поколение  не  становится 
примером  нравственности  и  чистоты!  Одна 
молодая  особа,  видимо  профессионалка, 
признав,  что  факты  насчет  телегонии  и 
жеребят  полосатых  верны,  назвала  выводы 
данной  книги  «фарисейскими»  и  написала 
вывод свой – не фарисейский:  «А что если 
посмотреть на это так: не деградация, а сбор 
ценных качеств?»
Во-первых,  о  каких  качествах  можно судить 
при  скоротечном  знакомстве,  за  которым 
последовала  постельная  сцена?  Как  это 
обычно  бывает  в  наше  время  свободных 
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нравов  и  сексуальной  революции.  А,  
во-вторых, «ценные качества» лучше всего и 
нужно закреплять только с ОТЦОМ будущего 
ребенка в Любви и желании иметь его, тогда 
будущее чадо не преподнесет сюрпризов,  и 
точно  будет  красивым,  здоровым, 
талантливым  и  гармоничным.  А  если 
смоделировать его Великим Человеком, и не 
забить своими корыстными, негармоничными 
Пространству и Вселенной и амбициозными 
планами  его  развития  и  естественного 
жизненного  выбора,  то  вполне  может 
получиться тот, кого вы представляли. А что 
касается  «сбора  ценных  качеств»  с  одним 
партнёром, скажем, темнокожим, и не дай Бог 
кем-то еще полосатым, а потом рожать детей 
от мужа, то потом сначала роды напомнят о 
том, как и от кого произошло зачатие, а потом 
дети  с  лихвой  «отблагодарят»  за  такие 
«ценные  качества».  Ибо  дети  хорошо 
чувствуют,  на энергетическом уровне,  какую 
генетическую энергию унаследовали, как и от 
кого  они  зачаты  -  в  Любви,  или  сексе, 
построенном  на  измене.  Вот  вам  и 
объяснение  того,  почему  дети  так  часто  не 
любят  одного  из  родителей  или  обоих 
родителей, растут неуправляемыми, для них 
мнение  улицы  выше,  чем  родительский 
совет.  В  этом  плане,  если  уж  и  говорить  о 
«сборе  ценных  качеств»  в  потомстве, 
особенно когда нет Любви, то первая ночь с 
настоящим  католическим  священником 
отнюдь не худший вариант, ибо он с сильной 
молитвой, резонирующей в Космосе, заложит 
энергетический код, по сути, равный энергии 
Любви.  А  потому  предки,  которые  вводили 
этот обычай, знали, что делали. Тем более, 
что  в  те  времена  браки  по  любви были не 
столь уж частыми, больше по воле и выбору 
родителей,  по  расчету,  а  если  еще  и 
добавить  сюда  случаи  ущербности  среди 
молодоженов,  физиологические  и  другие 
отклонения, то во всех таких случаях зачатие 
в  низких  энергиях  всегда  сказывалось  на 
потомстве. Молодые люди должны знать, что 
уровень и качество энергий имеет значение 
не только в первой интимной близости, но и 
во  всех  последующих,  хотя  первая 
действительно  оставляет  энергетическую 
печать на все потомство. Интимная близость 
в Любви,  с одним партнером и отцом своих 
детей  всегда  ведет  к  более  легким  и 
быстрым  родам,  красивому,  здоровому  и 
талантливому  потомству.  При  условии,  что 
энергетика ребенка и матери не подорваны и 
не  ослаблены  сексом  во  время 
беременности,  исследованиями и тестами с 
помощью электромагнитных волн (УЗИ и др.), 
лекарствами,  неправильным  питанием. 

Смена  партнеров,  тем  более  частая,  в 
физическом  влечении  и  похотном  сексе 
неизбежно  деформирует  Природную 
энергетику детородных органов – и женских, 
и  мужских.  Так  что  Вы,  милая  барышня, 
можете  собирать  и  дальше  «ценные 
качества», но не те, что думаете. Произойдет 
примерно  так:  пройдётесь  по  всем 
темнокожим,  не  только  африканским,  но  и 
американским, потом по желтокожим и т. д., 
соберете  такие  «ценные  качества»  для 
потомства  –  в  виде  деформированной 
энергетики  своих  детородных  органов  и 
набора  чужих  низших  энергий,  а  также 
целого  букета  трихомонад  –  разных 
экзотических  мутаций  со  всей  Земли,  с 
которыми  не  знакома  Ваша  иммунная 
система!  А  дальше  все  пойдет  тихо  и  по 
накатанной  дорожке  –  по  Т.  Свищевой! 
Успехов!
Нелишне напомнить и о том, что в Древней 
Руси  девушку,  лишавшуюся  девственности 
до  свадьбы,  прогоняли  голой  по  всему 
селению – чтобы все видели: от нее не жди 
здорового потомства, она порченая сексом. В 
США, которые одними из первых выпустили в 
мир  вирус  свободного  секса,  введя  курс 
«полового  воспитания»  с  малолетнего 
возраста  и  навязывая  его  всем,  сейчас 
растет  спрос  на  девственниц!  Кому-то  это 
покажется  невероятным,  но  американские 
власти  начинают  инвестировать  крупные 
суммы  в  невинность  подрастающего  
поколения.  Этим занимается  конгресс США, 
идет  процесс  изменения  существующего 
законодательства  о  реформировании 
системы  социального  обеспечения  и 
информации. Ежегодно будет выделяться 50 
миллионов  долларов  на  пропаганду 
воздержания от секса до вступления в брак! 
Начинается  процесс  осознания  истинных 
причин  падения  качества  людей 
(физического,  умственного, 
физиологического и нравственного здоровья) 
и  деградации  нации.  И,  быть  может,  так 
постепенно вернется ко всем понимание того, 
от  чего  и  от  кого  пали  Рим,  Византия  и… 
СССР?  И  через  каких  людей  идет  попытка 
подорвать  Россию?  Ведь,  разве  развал 
СССР произошёл  не  по  этой  же  причине  – 
падения нравственности  и  качества  людей? 
В  Великой  Отечественной  Войне  погибли 
лучшие,  а  к  рычагам  власти  пришли  люди, 
которые  вознесли  себя  на  славе  павших, 
осыпали  себя  звёздами  славы  и  героизма, 
присвоили своим бездарным военным делам 
и  себе  геройскую  славу,  а  то  и  придумали 
военные  легенды,  в  которые  заставляли 
верить  народ.  И  породили  себе  подобных, 
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открыв своим плодам путь к власти и жизни 
без правил. А прорабы перестройки и новой 
России? Только генералы контрразведки, да 
ближайшее  окружение  знали  всю  их 
внутреннюю  суть  и  планку  нравственности. 
Тут  скудные  массажные  вылазки  Ивана 
Кузьмича  в  сериале  «Две  судьбы»  -  это 
детские  шалости…  Так  что  начинающийся 
процесс отрезвления в США от последствий 
революций в «sexual education» и «free love» 
до вступления в брак,  порушения института 
семьи и полного отсутствия ответственности 
людей  за  последствия  для  общества 
неправильного  использования  величайшего 
природного дара и таланта к развитию рода 
человеческого в восходящей эволюции – это 
процесс  Вселенского  значения!  Хорошо  бы 
этим занялись и ООН, ЮНЕСКО, ВОЗ. И все 
мировые  конфессии!  Пора,  давно  пора!  И 
вообще в США совершеннолетие наступает в 
18  лет,  потребление  спиртных  напитков  и 
пива разрешено только с 21 года,  а совсем 
недавно началась общенациональная борьба 
с  курением,  которое  признано 
неестественным  для  человеческого 
организма,  особенно  для  женского!? 
Тотальное  движение  против  курения 
началось  в  Западной  Европе!  И  еще,  в 
американских  школах  началась  серьезная 
борьба  с  любыми  проявлениями 
агрессивного  мышления  и  поведения.  Даже 
за  изготовление  и  наведение  на  другого 
школьника бумажного пистолета или хотя бы 
пальца, имитирующего выстрел, наказывают 
исключением из школы на несколько дней. А 
в  Венесуэле  запретили  показ  любых  сцен 
насилия в дневное время! Знают ли об этом 
наши лидеры, парламентарии, министерство 
культуры? Знает ли об этом наша молодежь, 
студенты – надежда страны и ее будущее? 
Уместно  также  будет  упомянуть,  что  много 
американцев  берут  в  свои  семьи  больных 
детей  из  России,  в  том  числе  тех,  кто 
страдает  болезнью  Дауна.  Не  только 
бездетные американцы берут, но и имеющие 
своих  детей!?  Задумайтесь  над  этим,  ведь 
россияне  очень  мало  знают  Америку  и 
американцев,  особенно  из  глубинных 
районов.  То,  что  именно  в  Америке  стали 
задумываться  над  состоянием  моральных 
ценностей  и  нравственности  в  стране, 
начинают  финансирование  политики 
донесения  до  молодёжи  важности 
воздержания  до  брака  –  это  не  случайное 
явление.  Но  самое  интересное  то,  что 
главным  вопросом  для  американцев  в 
президентских  выборах  в  США  2004  года 
была  не  экономика,  и  не  терроризм,  а… 
состояние  нравственности  и  моральных 

ценностей в стране, и кто из кандидатов был 
убедительнее  в  подходе  к  этой  проблеме! 
Вот  оно  еще  одно  убедительное 
свидетельство  и  символ  начала 
реевангелизации  людей  в  ключевых 
вопросах  жизни  и  зарождения  Белого 
Процесса  –  движения  к  Белой,  то  есть 
Красивой (Belle), Цивилизации. Иначе и быть 
не  может,  и  не  должно!  Если  мы  хотим 
прервать  процесс  падения  человечества  и 
прогресса технологий,  убивающих человека, 
Природу,  Землю.  Поэтому  если  кто-то  из 
читателей  испытывает  хоть  малейшее 
сомнение  в  отношении  своевременности 
данной  книги  и  ее  действенности,  о  том, 
примут  ли  ее  люди,  он  глубоко  ошибается. 
Прочитайте  книгу  дальше,  до  конца,  и 
поймёте,  что  она  –  необычная.  Это  – 
послание Источника людям, самое простое и 
понятное из  всех,  приходивших до сих  пор. 
Послание - не всем, а тем, кто задумывается 
над  жизнью,  кто  способен  мыслить  и 
анализировать сам, кто находится в поиске, 
кого  волнует  его  будущее,  будущее  детей, 
внуков, всего рода, кто размышляет о смысле 
своего  явления  в  этот  мир,  кто  сохранил  в 
себе энергии Красоты и стремится изменить 
свою жизнь и мир к лучшему, и взлететь! И 
очень  скоро  вопрос  о  нравственности  и 
моральных  ценностях  будет  главным  в 
прохождении наших кандидатов во власть на 
всех уровнях – от местного, регионального до 
высшего.
Так что же это за люди в России, которые 
разработали,  продвинули,  приняли  и 
утвердили  закон,  разрешающий  вступать 
в половую связь с 14 лет. Они совершили 
тягчайшее  преступление,  какое  только 
может  быть,  перед  Богом,  Вселенной  и 
своими родами, которое не снять ничем. 
Та  дама,  которая  активнее  всех 
отстаивала  этот  закон,  задумаемся 
почему,  не  имеет  права  перед  Богом  и 
Вселенной  называться  женщиной.  А  та 
партия или партии,  которые разработали 
и продвинули этот закон, не имеют права 
на  существование.  Люди,  потрудитесь 
узнать,  что  это за партии.  Ведь,  в столь 
юном  возрасте  нельзя  зачать  и  родить 
вполне  здорового  ребенка  –  слишком 
молодой  организм  отца  и  матери.  А 
вступление  в  половую  связь  в  этот 
период просто разрушает, убивает юношу, 
а  тем  более  девочку,  как  личность.  И 
прискорбно,  что  Президент,  имеющий 
двух дочерей, подписал его!? Не подумал, 
или  не  мог…!?  К  сожалению,  это  не 
пройдет просто так… А ведь,  в США,  на 
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которые  у  нас  любят  ссылаться,  этот 
возраст установлен в 18 лет. 
Удивительно,  что  в  Интернете  появляются 
форумы,  на  которых  обсуждается  тема  о 
роли девственности для создания семьи и о 
ее  влиянии  на  будущее  потомство,  и 
несколько  таких  форумов  возникло  в 
Беларуси:  http  ://  www  .  mail  .  date  .  by  /  , 
http://www.forum.tut.by,  http  ://  www  .  date  .  by  /  , 
http  ://  forumby  .  com  /  ,  http://www.jesuschrist.ru/, 
http  ://  faqs  .  org  .  ru  /  forum  /  ,  http://forum.baikal.net/ 
и  много  других.  Значит,  молодые люди 
интуитивно  чувствуют  важность  этого 
вопроса  для  полноценного  здоровья  своих 
детей,  рода,  и  для  выживания  здорового 
человечества в целом. И задумываются над 
этим,  когда  приходит  время  выбора  для 
создания  своей  семьи.  Один  форум  так  и 
озаглавлен:  «Будущая жена – девственница 
или  нет?».  Как-то  в  середине  1990-х  в 
канувшей  в  лету  передаче  «Я  сама» 
выступала  девушка  24  лет,  сохранившая 
девственность,  которая  сказала:  «Так  меня 
воспитали родители!». Бедная, сберегаясь от 
грязи  нынешнего  мира  и  не  находя  в  нем 
себе достойного спутника,  она завихрилась, 
как одинокая былинка,  в своей изоляции от 
Единого  Целого,  от  Божественной 
Вселенной,  откуда  и  проистекают  все  ее,  и 
любого человека, проблемы. Она с большим 
трудом  переносила  лепетание  участников 
передачи.  Какой-то  мелкий  щеголь 
распространялся насчет того,  как много она 
упустила в жизни, и как много он мог бы ей 
показать  всего.  Лепетали  и  другие,  хотя  в 
основном вся аудитория задумчиво молчала 
– и женщины,  и  мужчины.  И вот  слово  для 
заключения взяла темноволосая консультант 
передачи,  называющая  сама  себя 
писательницей.  Развалившись  в  кресле  и 
распустив свои обширные телеса, она стала 
бормотать,  что  девственная  плева  –  это, 
дескать, недоразумение природы, маленькая, 
ничего  не  значащая частичка  тела,  которой 
люди придают слишком большое значение и 
превратили в фетиш... Вон оно как! Вот она 
вершина  «научного»  обоснования 
деградирующего  сознания!  А  потом  взяла 
слово  светловолосая  консультант  –  Белый 
консультант! – и сказала, что люди, родители 
испокон веков старались воспитывать своих 
детей  в  целомудрии,  благочестии,  чтобы 
укреплять свой род, не допускать деградации 
потомства.  И  так  должно  быть  и  впредь, 
чтобы  не  прерывались  рождения  и  не 
вырождались  и  не  исчезали  роды,  чтобы 
сохранилось  человечество.  Эта  передача 
еще раз показала, что, все-таки, не пал еще 
род людской совсем, что есть и всегда будут 

те, кто несет на себе ношу спасения людей. 
Живет страна! И будет жить, благодаря такой 
молодежи!
Юноши, знайте,  лишая девушку невинности, 
с  ее  ли  согласия,  а  еще  хуже  без,  вы 
добавляете  не  победу  к  своим  мужским 
достоинствам, а портите энергетику женского 
детородного органа, а также и своего, за что 
вам  никак  не  проститься  в  вашем 
собственном роду. Это непременно аукнется 
каким-либо  образом  и  в  ваших  детях.  Вот 
почему  за  изнасилование  при  советской 
системе давали самый большой срок.   
Как-то  Валентина  Петренко,  в  2004  году 
Председатель  Комитета  по  социальной 
политике  Федерального  Собрания,  если  не 
она, то просим извинить, сказала, что повела 
свою  дочь  специально  в  роддом,  чтобы  на 
примерах того, что творится сегодня там, как 
рожают и кого там рожают, показать ей, что 
ее  ждет,  если  не  послушается  взрослых  и 
вступит  в  добрачную  половую  связь.  Это  – 
отличная  идея:  ввести  в  качестве 
обязательного  предмета  в  школьную 
программу проведение экскурсий, и не одной, 
а  ежегодных,  в  муниципальные  роддома  – 
для  девочек  и  мальчиков,  и  в  дома  детей-
инвалидов вместо «полового воспитания». А 
там,  где  его  все-таки  ввели,  сделать 
экскурсию  в  роддом  до  начала  уроков 
«полового воспитания», пусть даже это будут 
малютки. Если им стали показывать картинки 
совокупляющихся собак в учебниках, то пусть 
до  этого  посмотрят,  к  чему  это  приводит  в 
реальной жизни – пусть увидят это раньше, 
чем сделают роковой шаг. И надо объяснять 
детям  с  самого  раннего  возраста,  почему 
среди  людей  становится  все  меньше 
красивых,  рослых,  умных,  талантливых,  и 
почему так много больных, ущербных внешне 
и внутренне, агрессивных, низменных людей. 
Надо обязательно водить школьников в дома 
детей-инвалидов, в том числе и слепо-глухо-
немых детей,  дебильных,  с  психическими  и 
физиологическими  отклонениями  и 
брошенных детей.  И чем раньше это будет 
введено  в  школьную  программу  в  качестве 
обязательного  практического  урока,  тем 
лучше.  И давно настала пора водить детей 
на  экскурсии  в  клиники,  где  лечат 
наркоманов. Давно пора! Давно пора!
На  одном  из  форумов  в  Интернете  два, 
извините за выражение, кретина встретили в 
штыки  вопрос  о  влиянии  первой  интимной 
близости у девушки на будущее потомство и 
о телегонии. Они утверждали, что онанизм не 
вреден,  а  полезен,  что  секс  во  время 
беременности не противопоказан, что все это 
-  досвадебное  лишение  девственности, 
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онанизм, секс во время беременности – мол, 
не  наносит  никакого  энергетического  вреда 
репродуктивным  органам  мужчины  и 
женщины и будущему потомству. А на другом 
форуме  (http://vedruss.ks.ua/modules.php?
name=Forums&file=viewtopic&t=14  (ДЕТИ 
БУДУЩЕГО  СЕГОДНЯ!)  был  задан  такой 
вопрос: «Вы пишете,  что первый мужчина у 
женщины оставляет генетический код на все 
ее потомство.  А как  же презерватив?  Ведь, 
разве прогресс не вносит свои коррективы в 
природу  вещей».  Что  ж,  отвечать  двум 
глупцам  бесполезно,  хотя  ответ  уже  дан  в 
этой книге. А вот ответ насчет презерватива 
очень  прост.  Большинство  молодых  людей 
считает,  что  во  время  интимного  акта 
основное  –  это  физический  контакт, 
обоюдные  размеры  детородных  органов  и 
прочее.  Это  совсем  не  так.  Ключевое 
значение  имеют  энергии  партнеров,  их 
качество,  высота  вибрации  и  соединение 
этих  двух  энергий  в  одно  ОБЩЕЕ 
ЭНЕРГЕТИЧЕСКОЕ ПОЛЕ, характер, уровень 
и  частота  которого  оставляет  «роспись», 
«печать»  в  энергетике  детородной  системы 
женщины  и  на  ее  потомстве.  Чем  выше 
энергии обоих партнеров и формируемое ими 
общее энергетическое поле, чем дальше они 
отстоят  от  низших,  физических,  похотных 
чувств,  чем  тоньше,  возвышеннее  и 
совершеннее  эти  энергии,  тем  более 
высокую  печать  они  оставляют  на  женских 
детородных  органах.  Это  касается  каждого 
интимного акта. А первый – есть своего рода 
программный:  «распечатывание»  и  запуск 
жизнетворящих  органов  женщины, 
оказывающие  своего  рода  программное 
влияние  на  генетику  будущего  потомства. 
Если  хотите,  это  –  активизация 
энергетической  детородной  матрицы 
женщины в Энергетическом Поле Вселенной, 
ее личного детородного кода на всю жизнь. 
Каким качеством она завибрировала первый 
раз,  таким  и  останется  ее  матричный  код, 
личная  детородная  программа 
репродуктивных  органов,  отражающиеся  на 
будущих  детях.  Причем,  ключевое значение 
имеет  высота  и  совершенство  энергии 
первого  партнера.  Самое  высокое  качество 
обеих  энергий  дает  высокая  и  сильная 
обоюдная Любовь, которая формирует самое 
сильное ОБЩЕЕ энергетическое поле и дает 
сильнейшее  потомство,  а  при  вступления  в 
первый  интимный  акт  –  самую  высокую 
программную  настройку  женского 
детородного  органа  в  отношении  будущего 
потомства.
А  теперь  представьте,  что  будет,  если  при 
распечатывании  и  запуске  женского 

детородного  органа  –  величайшего  и 
важнейшего  механизма  творения  Природы 
для продолжения жизни – одна энергия будет 
низкая,  на  уровне  физического,  животного 
влечения,  похотного  совокупления.  Или 
таковыми будут энергии обоих партнеров, то 
есть  высокие  энергии  будут  отсутствовать 
вообще с обеих сторон, что происходит при 
обычном  сексуальном  влечении  и, 
искусственной  дефлорации,  происходящей 
по самым различным причинам, в том числе 
и  для  съемок  и  показа  в  Инете,  при 
искусственном, суррогатном зачатии.
Что касается презерватива, то здесь есть два 
аспекта.  С  одной  стороны,  он  совсем  не 
является экраном для человеческих энергий. 
Его единственное предназначение – служить 
экраном  для  спермы,  уловить  физическое 
семя.   Но  его  использование,  бесспорно, 
привносит деформацию в качество энергий с 
обеих  сторон.  Само  использование 
презерватива,  уже  есть  акт  предохранения 
из-за  целого  ряда  причин,   ибо  такая 
интимная связь происходит в основном из-за 
обычного физического, похотного влечения, в 
котором  вообще  отсутствуют  высокие 
энергии  Любви.  Какая  там  любовь,  какое 
потомство, важно чтоб «не залететь» и хоть 
какое-то удовольствие получить. 
Теперь представьте, что значит распечатать 
и запустить женский детородный орган сразу 
же  по  прямому  предназначению,  для 
сотворения  новой  жизни,  и  в  пике  энергий 
высочайшей  обоюдной  Любви,  с  отдачей 
себя  с  обеих  сторон  без  остатка  –  в  акте 
взлета  человека  в  высшую  точку  бытия 
Человека-Творца!  Какими  в  этом  случае 
будут  дети!  И  чем  отличаются  и  какие 
последствия  влекут  за  собой  низменные 
энергии  физического  совокупления  в 
животной  страсти  без  Любви.  Поэтому 
вступать в первый интимный акт без Любви и 
с презервативом – это преступление против 
Природы! Но главное преступление – против 
своего же потомства и  самого себя!  Потом, 
при  дефективном  потомстве,  родители 
ропщут: «За что мне такая кара!» Это не чья-
то кара вам, это – ваша кара самих себя! Как 
важно донести  до  молодых  людей, 
девушек  и  юношей  Истину  о  том,  что 
главное  и  самое  важное  предназначение 
женщины  и  мужчины  –  зачать,  родить  и 
воспитать чудесных, красивых, здоровых, 
талантливых и гармоничных детей, и тем 
самых осчастливить, а не омрачить свою 
собственную жизнь, вознести свой род, а 
не  деформировать  его. Ну,  отстреляйтесь 
вы  сначала  чудесными  детьми,  сделайте 
свою жизнь сказкой, а не кошмаром, а потом 
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–  стреляйте  себе  холостыми  –  на 
презервативах или лимонном соке!
Итак,  еще  раз:  никакая  физическая 
презервативная  резинка  не  может  закрыть 
экраном  тончайшую  и  мощнейшую 
Природную  энергию  двух  людей,  но 
деформирует  ее.  Так  же  как  постепенно 
деформируют  природную  энергию 
детородного  органа  низменные  энергии 
похотного  физического  секса,  на  уровне 
животного  влечения  и  совокупления,  в 
отличие от возвышающей Любви. Природа не 
предусматривает  презервативов, 
изобретенных  людьми.  Природа 
предусматривает  естественное 
энергетическое  слияние,  соединение  двух 
энергий естественным образом – в Любви и 
ради со-творения высочайшей энергии Новой 
Жизни!  Все  остальное  –  это  деформация, 
ведущая  к  снижению  качества  потомства, 
которое  (ухудшение  физического  и 
умственного  здоровья,  внешнего  и 
внутреннего,  физиологического  отклонения 
от  Природного  Эталона)  есть  деградация  и 
мутация,  или  –  человеческий  брак.  Такая 
деформация сказывается на общем здоровье 
и энергетике женщины.  
И больше здесь добавить нечего, независимо 
от того, поняли ли вы этот тонкий механизм 
Мудрой  Природы  или  нет.  Очень  много 
полезного  материала  по  этой  теме  можно 
найти в Инете на www  .  antisex  .  org  .  ru  .     

Уже  после  выхода  этой  книги  дискуссия  на 
сайте http://vedruss.ks.ua привела к созданию 
очень полезного форума под названием «О 
ЧЕМ  УМАЛЧИВАЮТ  ЖЕНЩИНЫ»  -  о 
важнейших  сторонах  интимных  отношений 
между  мужчиной  и  женщиной,  об 
особенностях первой брачной ночи, которые 
нужно  и  важно  знать  обеим  сторонам. 
Вопросов в этой сфере задается много, в том 
числе и в самом Интернете, а ответы – кто во 
что горазд. И поскольку не все имеют доступ 
в Интернет и  к  специальной литературе,  то 
следует  привести  основные  выдержки  из 
этого  форума  –  со  всей  терминологией, 
использованной в них. Тема очень важная – 
самая, что ни есть, жизненная.
«Поднятая в этом Саду автором Elf дискуссия 
подсказала ещё одну важную тему, о которой 
мало говорят,  а женщины вообще молчат и 
редко  дают  знать  об  этом  мужчинам:  об 
особенностях  великого  процесса  интимной 
близости,  об  особенностях  первой  ночи  у 
девушки и о том, как деликатен и аккуратен 
должен быть молодой муж в распечатывании 
и  запуске  женского  детородного  органа, 
чтобы не загубить влечение надолго, ибо она 

в первую ночь будет испытывать в основном 
только  боль,  и  немалую,  далее  о 
физиологических  особенностях  и  различии 
процессов активизации и зажигания женского 
организма  и  мужского  и  о  различном  их 
продвижения  к  завершению,  и  как  тут  надо 
вести себя мужской стороне. Молодёжь, да и 
многие  взрослые  этого,  к  сожалению,  не 
знают.  И  поэтому  любой  полезный  опыт  и 
позитивные  советы  в  этом,  прежде  всего  с 
женской  стороны,  были бы весьма полезны 
для молодёжи, для мужчин, так как хорошей, 
полезной  информации  по  этим  вопросам  – 
крупицы.  И  женский  умный  и  позитивный 
совет,  женские  пожелания  здесь  важны  в 
первую  очередь.  В  Исламе  об  этом 
проводятся специальные беседы с женихом и 
невестой  накануне  свадьбы.  У  нас  –  нет. 
Потому  каждый  парень,  мужчина,  как 
правило, сразу же, первым делом, запускает 
руку под юбку, или берет за грудь, да ещё и с 
настойчивостью  преодолевая  естественное 
(для нормальной девушки) сопротивление, а 
уж тем большее сопротивление, если парень 
форсирует  события  и  сразу  устремляется  к 
своей  цели.  А  при  таком  сопротивлении, 
вполне  естественном,  начинаются  упрёки, 
сразу же расстраивающие Великий Процесс. 
Не все молодые мужчины знают, что нужно, 
начинать  всё  красиво,  и  с  самого  верху,  с 
красивых  слов  и  поцелуя  в  самое  ушко, 
потом поцелуя под ним в боковую шейку, или 
сзади в шейку.  Если вы успешно оказались 
сбоку  шейки  и  проделали  это  умело,  то  в 
мгновение  ока  перед  вами  уже  появляется 
ротик с открытыми губами – сам, и не надо 
искать  его  где-то  там,  за  отведенной  в 
сторону головой,  как в самом начале. И так 
далее,  тогда  сами  падут  все 
противотанковые  и  противопехотные 
заграждения и падёт всё, что там от Кардена 
или  Валентино,  и  женские  Божественные 
Врата  сами  откроются  перед  Красотой  и 
Величием  ваших  Чувств  и  ваших  действий. 
Да как ещё откроются!!!  И даже после этого 
не  надо  стремглав  бросаться  в  Них,  даже 
если  вас  уже  самих  толкают  и  тянут  туда, 
чуть  ли  ни  за  уши,  и  весьма  настойчиво. 
Посопротивляйтесь  теперь  уже  вы, 
подождите,  потусуйтесь  у  Входа,  дайте,  как 
следует, почувствовать, что вы у Него, но вы 
–  настоящий  Фрайер,  а  не  по  замашкам,  и 
совсем  не  шпана  там  какая,  думающая 
только  о себе,  и хорошо знаете,  помните и 
держите, что главное достоинство мужчины в 
постели  –  не  завершить  раньше  женщины. 
Вот вы и хотите почувствовать все входные 
прелести Божественных Ворот,  все выступы 
и  прочие  особенности  со  всех  боков,  даже 
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если  это  происходит  в  трехсотый  раз  со 
своей любимой женой. И если вход в Ворота 
суховат,  значит  Они  ещё  недостаточно 
подготовлены  к  вашему  входу,  подождите, 
пока  подвезут  соки,  и  побольше,  сейчас 
дефицитов  с  любыми  соками  нет.  И  когда 
почувствуете,  что  Ворота  уже  манят  вас 
обилием  соков,  значит,  самый  раз  входить 
(ну  а  если  соки  так  и  не  появляются,  и 
виноваты  в  этом  не  вы,  то  старая  добрая 
слюна  поможет,  но  никогда  не  ходите  в 
плавание  всухую).  А,  входя  туда,  не 
влетайте,  как  пожарник  со  шлангом  и  не 
открывайте  сразу  кран,  а  медленно,  с 
чувством исследуйте все его закутки, и вверх, 
и вниз,  и вперёд,  следя за тем, какое ваше 
любопытство  больше  нравится  Хозяйке 
Божественных  Ворот,  и  какое  не  нравится, 
ведь  вы  в  гостях,  как  ни  как  –  даже  у 
собственной  жены.  А  потому делайте  лишь 
то, что нравится ей. Если она увидит, что вы 
слишком увлеклись углами, или затюхтились, 
что  нужно  идти  вперёд  и  динамичнее,  то 
сама  подскажет  вам.  А  потому  слушайтесь 
её,  и  слушайте  этот  Великий  Процесс,  и 
контролируйте себя, а не елозьте монотонно 
в себе, в своём пыхтении и потении. А если 
чувствуете приближение своего завершения, 
выйдите из Божественных Ворот,  поелозьте 
ласками  –  умелыми  и  нежными.  А  когда 
успокоились,  идите  вперёд  опять.  И  так 
можно  повторять  много  раз,  пока  не 
завершит  она.  У  вас  может  не  сразу 
получиться,  но  со  временем  получится.  И 
тогда  вас  будет  не остановить  целую ночь. 
Но тут не промахнитесь: нужно знать, какого 
она типа и чего она хочет. Очень может быть, 
что ей ласки до этого - нужнее, и тогда, если 
это ваша жена,  а вы без ласк,  сразу гоп,  и 
быстро  завершили,  у  вас  будут  проблемы 
дисгармонии. А, закончив,  не откидывайтесь 
в  сторону,  забывая  про  всё,  если  с  вами 
дорогой и любимый человек, а не случайная 
бабочка.  Это  наносит  обиду.  
Для  гармонизации  интимных  отношений 
чрезвычайно  важно  всем  юношам  и 
мужчинам, девушкам и женщинам знать, что 
и женщины, и мужчины сильно различаются 
по  своим  физиологическим  особенностям  в 
отношении  интимных  предпочтений  и 
потребностей.  Начнём  с  женщин. 
Подчеркнём,  что  мы  здесь  рассматриваем 
здоровых  людей,  женщин  и  мужчин,  без 
каких-либо  патологий,  способных  к 
нормальному  оргазму  (а  не  тех,  которым 
нужен, хлыст, «кол и конь», которые и ведут 
больше  речь  о  размерах).  Женщин  можно 
подразделить на два типа. Первый – это те, 
для  которых  самое  важное  -  ласки  до 

интимного  акта,  а  сам  интимный  акт  не 
доставляет  большого  удовольствия.  А  в 
некоторых случаях,  особенно при неумелых 
действиях  мужчины,  даже  вызывают 
отвращение  (особенно  неприятные  при 
половом акте в сухом влагалище, что в таких 
случаях  чаще  и  бывает  при  спешке).  Для 
таких женщин важно как можно дольше вести 
ласки,  оттягивать  сам  интимный  акт  как 
можно дальше, возможно, вплоть до оргазма, 
и  завершать  всё  быстрым  половым  актом. 
Вот  почему  порой  юноши,  мужчины  с 
недоумением и негодованием рассказывают, 
как  их  часами  мучила  девушка,  женщина, 
подставляла  все  части  тела  для  ласк  и 
поцелуев,  но в Божественный Проход так и 
не пустила… Или, если и дошло де этого, то 
быстро  отвергла.  Для  других  женщин, 
наоборот, при минимальных внешних ласках, 
самое  большое  удовольствие  доставляют 
половые  фрикции  и  ощущения,  и  чем 
сильнее  и  интенсивнее,  и  чем  дольше,  тем 
лучше,  ибо  именно  там  у  неё  самые 
чувствительные  эрогенные  зоны,  которые 
надо определить и знать. Не будем касаться 
вопроса  о  том,  какие  женщины  относятся 
чаще всего к тому или иному типу, и сколько 
женщин варьируется между этими типами, но 
отметим чрезвычайную важность того, чтобы 
мужчина, особенно муж, досконально изучил 
и  знал  особенности  своей  жены,  для  того, 
чтобы  зачать  детей  в  Любви  и  Красивом, 
Гармоничном  Интимном  Акте,  и  прожить  с 
ней гармоничную жизнь во взаимной Любви и 
красивых  интимных  отношениях, 
доставляющих  радость  и  счастье  обоим. 
Если  трудно  самому  понять,  лучше 
деликатно  спросить,  чем  действовать 
вслепую.  Ибо  любящая  женщина  может 
больше  заботиться  о  муже,  чем  о  себе, 
подыгрывать, притворяться. А уже остывшая 
будет негодовать от возмущения,  когда муж 
быстро  взгромоздится  своей  тушей  на  неё, 
пару  раз  дёрнется,  быстро  завершит  и 
откинется на бок, да ещё и… захрапит. Такие 
браки  недолговечны.  Ибо  для  той,  которая 
любит длительные ласки, а муж – сразу Туда, 
и конец, будут нравиться ухаживания других 
мужчин. А той, которая любит всё Там, а муж 
–  раз  и  конец,  понравится  любой первый с 
большей выносливостью. Из вышесказанного 
понятно и то, что не все женщины, и отнюдь 
не  всегда,  думают  об  интимной  близости  и 
немедленно готовы к ней, как об этом думают 
мужчины, и как это бывает у самих мужчин. И 
если  жена  не  хочет,  или  уклоняется  в 
сторону, уставшая от хлопот по дому и детей, 
то её лучше послушать, и перестать елозить. 
А  если хотите,  то  разогрейте  её ласками и 
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нежностью так, чтобы она сама потом Горний 
Иерусалим показала… 
А  теперь  о  типах  мужчин  по  мужской 
физиологии,  которые  также  сильно 
различаются,  в  частности  по  длительности 
времени  эрекции  и  наступления 
семяизвержения.  У  нормально  зачатых 
мужчин  (равно  как  и  женщин),  не 
занимавшихся  онанизмом,  не  отравляющих 
себя спиртным, пивом, куревом, а тем более 
наркотой, не имевших никаких хирургических 
проблем  и  вмешательств,  например, 
преступное  удаление  гланд  (даже 
хронический  аппендицит  и  его  удаление 
могут  влиять),  проблем  не  бывает.  По 
сравнению с женской физиологией,  мужская 
устроена так, что семяизвержение у мужчин 
наступает,  как  правило,  быстрее,  чем  у 
женщин.  Самое  быстрое  семяизвержение  у 
мужчин–рыб  по  зодиаку,  при  их  в  целом 
повышенной сексуальности,  по сравнению с 
другими типами мужчин. Однако при хорошей 
наследственной  энергии,  и  здоровом 
организме  и  психике,  неиспорченных 
онанизмом,  при  занятиях  спортом, 
обливаниях контрастным душем,  душевании 
холодной  водой  репродуктивных  органов 
промежности  и  подмышечных  впадин, 
никаких  проблем  не  возникает,  процесс 
семяизвержения  можно  контролировать.  А 
при  наличии  Любви  и  в  интимных связях  в 
своей семье с женой, происходит привыкание 
и  вопрос  гармонизируется  сам  собой. 
Быстрое семяизвержение может происходить 
с чужими, случайными женщинами, особенно 
при  сверхвозбудимости  от  её  красоты  и 
желания  её.  Отсюда  понятно,  что  как 
мужчине,  так  и  женщине  важно  знать 
особенности  друг  друга  и  в  зависимости  от 
них  гармонизировать  интимные  отношения. 
Обоим, скорее всего мужчине, важно изучить 
эрогенные зоны жены,  она,  как  правило,  их 
подставляет  в  первую  очередь,  направляет 
руки,  подталкивает  туда,  или  самому 
спросить  о  них.  Они,  как  правило, 
расположены  по  всей  ушной  раковине  и  в 
мочке  уха,  поэтому  если  вы  шепнули  с 
чувством  что-то  девушке,  женщине  на 
вечеринке и у нее от этого пошли мурашки по 
телу, знайте, это не осталось без внимания. 
Далее, очень чувствительны зоны на боковой 
стороне  шеи  под  ухом,  сзади  шеи  под 
волосами,  даже если просто запустить туда 
руку под волосы и легко пощекотать, а также 
передняя часть шеи. Если вы добрались до 
уха  или  в  место  под  ним  и  затронули 
чувственные струнки арфы в этих местах, то 
женские губы вам сами будут подставлены. А 
женские губы просто так не подставляются… 

Далее – грудь, очень нежное место, тут никак 
нельзя  допускать  грубости.  Грудь  –  это 
экзамен вашей внутренней сути и отношения 
к женщине, который если пройдете,  откроет 
вам все пути. Конечно, тут встречаются такие 
свои,  индивидуальные  различия  и 
особенности, что иногда диву даешься, где и 
что  может  быть  самой  эрогенной  женской 
зоной  -  например,  кончик  носа  или  даже 
пальца на ноге.
Из  всего  вышесказанного  следует,  что 
размеры  репродуктивных  органов,  в 
частности  мужского,  не  имеют  большого 
значения  (за  исключением  некоторых 
женских патологий  –  отнюдь не редких,  где 
нужен  хлыст,  «кол  и  конь»).  Ибо  женское 
влагалище  представляет  собой  трубку 
длиной  всего  в  8-10  см, 
выскоэластичную, способную к растягиванию! 
Вот  об  этом,  и  о  важности  знания  типа 
женщины и её эрогенных зон,  и  о  мужском 
умении не завершить  самому интимный акт 
раньше  женщины,  а  также  о  том,  что  у 
здорового,  нормально  зачатого,  чистого  от 
паразитов человека, и мужчины, и женщины, 
не  бывает  проблем  ни  с  оргазмами,  ни  с 
эрекцией,  и надо знать  всем,  особенно тем 
мужчинам  и  женщинам,  которые,  будучи 
неудовлетворенными по какой-то  причине  и 
не  зная,  как  её  устранить,  и  заводят 
пересуды насчёт размеров половых органов. 
А  недавние  «выводы»  канадских  учёных  о 
том,  что  длина  мужского  члена  влияет  на 
потомство, сделанные в основном на моржах 
и  других  арктических  животных –  ну просто 
бредовые  умозаключения  порочного  ума, 
цель которых - вызвать сенсацию и привлечь 
к  себе  внимание,  не  более.  А,  может,  и 
посеять в мире ещё один фактор стресса и 
психических  проблем  у  людей.  У  них  даже 
ума  не  хватило  понять,  что  увеличенная 
длина  репродуктивных  органов  у  моржей  и 
других  полярных  животных  объясняется 
величайшей  мудростью  животворящей 
Природы:  по  причине  холода  обеспечить 
выброс семени как можно глубже, подальше 
от холодного входа. Потому и у самки моржа 
особое  расположение  репродуктивных 
органов – очень глубокое, с учетом холодной 
среды  проживания.  И  заметьте,  у  моржа 
репродуктивный  орган  -  длинный,  но  не 
толстый! Во всей Природе всё устроено так, 
чтобы  максимально  помочь  живым  тварям 
творить  здоровое  потомство!  Потому  и  у 
каждого  вида  свои  особенности 
репродуктивных  органов  –  как  правило, 
оптимальные  и  очень  достаточные  для 
воспроизведения  самого  здорового  и 
совершенного  потомства…  В  Природе  нет 
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проблем  насчёт  размеров  репродуктивных 
органов.  А  у  людей  пересуды  на  этот  счёт 
возникают  только  от  патологий,  в  свою 
очередь  появляющихся  от  неправедного 
зачатия.  И  все  разговоры  о  зависимости 
качества  потомства,  его  здоровья,  красоты, 
ума  от  размеров  репродуктивных органов – 
это  плод  воспалённого  порочного  ума 
порочнозачатых.  Ибо  красивый  ребёнок 
рождается  только  в  Великой  Любви  и 
Желанности  его  –  и  тем  инструментарием, 
который  родителям  дал  Творец.  А  этого 
инструментария  вполне  хватает,  чтобы 
зачать и родить Великого Человека в Любви! 
Или  никчёмного,  или  убийцу  Природы, 
неугодных  на  Земле  и  во  Вселенной,  –  в 
простом,  как  принято  сейчас  говорить, 
трахании,  в  похотном  сексе  и  оргазме,  без 
Любви! А потом пенять на кого-то на чьи-то 
размеры.  Именно  порочнозачатые, 
заселённые гельминтами и микропаразитами 
люди и страдают разного рода проблемами и 
комплексами,  в  том  числе  связанными  с 
оргазмом,  фригидностью,  эрекцией,  которых 
нет  у  здоровых,  гармоничных  людей.  Какие 
чувства  вложены  в  ребёнка  при  зачатии  и 
вынашивании,  таким  и  будет  человек! 
Известно также, что и в плане удовольствий, 
доставляемых  женщине,  малым  мужским 
членом  можно  творить  чудеса.  А  вот 
большой  член  часто  вызывает  трагедию  и 
для жены, и для мужа - невозможно ввести 
весь  до  конца,  вызывает  боль,  требует 
надевания  ограничительных  колец.  За 
исключением  женских  патологий,  конечно, 
когда  нужно,  чтоб  «протыкал,  рвал»,  как  у 
известных  исторических  особ,  о  чем  здесь 
речь не идёт. 
Гармоничный  секс  складывается  из  целого 
комплекса  слагаемых,  в  общих  чертах 
изложенных выше, которые надо знать обеим 
сторонам, особенно юношам и мужчинам! Но 
главным  является  взаимная  Любовь.  А 
мужчина должен знать, что его первая задача 
– любить женщину, а вторая – не завершить 
раньше  её.  Для  этого  надо  знать  тип 
женщины  и  её  самые  чувствительные 
эрогенные зоны. Именно без этого мужчина - 
несостоятелен в  постели как мужчина,  а не 
по  причине  величины  репродуктивного 
органа.  
Вот, пожалуй, в самом кратком приближении 
-  минимальные  основы  искусства 
гармонизации  интимных  человеческих 
отношений,  для  начала  обсуждения.  Но 
имейте  в  виду,  если  вы  даже  всё  это, 
описанное  здесь  вполне  схематично, 
примените,  то  будьте  готовы,  что  от  вас 
потом  не  отстанут.  И  «йогурт  от  капитана» 

Любови Полищук – это мелочь, по сравнению 
с тем, с чем вы можете столкнуться. Говорят, 
одна  наша  богатая  туристка  на  Шри-Ланке, 
очарованная  таким  обращением,  купила 
нашему мужику и привела к отелю… слона!?
Итак,  очень  важны  советы  женщин,  чтобы 
они дошли до мужчин и особенно молодёжи, 
которая готовится к жизни. Не забудьте про 
советы  для  первой  брачной  ночи.  Нужен 
полезный,  позитивный  опыт.  Не  знаете,  как 
сказать, прибегните к юмору. Только не надо 
опускаться  до  уровня  плебеев  и  смердов, 
которые стягивают любую дискуссию на свой 
уровень,  гадят  и  портят  всё  и  всюду,  куда 
входят. А для начала посмотрите некоторые 
общие  женские  высказывания  с  ряда 
форумов, в том числе: http://health.pravda.ru/.
«  …Женщину  до  оргазма  довести  можно 
вообще без члена - хоть без большого, хоть 
без маленького.
…Ой,  не  знаю,  не  знаю!  Бывало  и  с…  см 
мужик  такое  вытворял  -  с  ума  сойти(!),  а 
бывает  (как  у  меня сейчас,  к  сожалению)  у 
партнёра – 23 см, а - пык-мык, и в 1,5 минуты 
выдохся... Только дразниловка одна! Главное 
- усердие и умение.
…когда мы выбираем мужчину, то оцениваем 
его  человеческие  качества:  интеллект, 
порядочность, черты характера. Мы разные - 
поэтому  выбираем  разных  мужчин.  
Секс  очень  важен.  Но  если  нет  серьезных 
анатомических отклонений, то нет и проблем. 
Женское влагалище принимает форму члена 
постоянного  партнера  (поэтому  размер, 
практически,  не  имеет  значения).  Очень 
важно  совпадение  темпераментов,  желание 
доставить удовольствие,  нежность, забота и 
внимание  к  партнеру.  Мужчнина-эгоист, 
который удовлетворяется об партнершу, и не 
интересуется  ее  состоянием  -  всегда 
несостоятелен как мужчина. Эгоизм в семье - 
самое страшное (с таким человеком плохо и 
в  быту  и  в  постели).  Если  мужчина  будет 
вести себя по-свински в быту, по отношению 
к  жене  и  детям,  то  обладай  он  самой 
распрекрасной  техникой  секса,  все  равно 
оставит  самую  темпераментную  женщину 
холодной и неудовлетворенной. Невозможно 
любить и "пылать" страстью с эгоистом. Вот 
отсюда,  и  из-за  несовпадения 
темпераментов,  начинаются  все  семейные 
проблемы.  Из-за  этого  любовь  уходит,  и 
остается  постылый  муж.  А  женщины 
становятся  серыми  и  скучными,  гаснут 
огоньки  в  глазах,  появляется  раздражение. 
Секс  становиться  нудным  отбыванием 
супружеского  долга.  Вариант  несовпадения 
темпераментов  (и  наплевательского 
отношения к жене) красочно описала одна из 
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женщин,  на  этом  форуме.  "Да-а-а...  здоров, 
как  бык!  Просто  ему  в  последнее  время 
ничего  не  хочется  -  все  силы  на  работу  и 
рыбалку тратит..."
…Женщинам  нужно  тепло  и  внимание, 
забота,  а  не  механический  секс  с  членом 
50x10 см… Иначе,  вибраторы пользовались 
большим  успехом,  чем  мужчины.  
С любимым мужем, каждый день расцвечен 
яркими красками,  женщина "вспыхивает",  от 
малейшего прикосновения, от взгляда мужа. 
Каждый  вечер,  ночь  и  долгожданные 
выходные - счастье.
….Для меня слова "трахаться" и "заниматься 
любовью"  имеют  совершенно  разное 
значение.  А  большинство…  здесь  писали 
именно  про  "трах".  
…по  моему  мнению,  настоящий  мужчина 
(просто  мужчине  необходимо  меньше 
времени,  да  и  иного  для  достижения 
блаженства  в  сексе)  изначально  должен 
доставить  удовольствие  женщине. 
Насладиться  и  визуально  и  чувственно  её 
судорогами при оргазме, до которого он смог 
её  довести,  а  потом......  потом  получить  и 
своё. В этом случае,  мне кажется, женщина 
сама  его  доведет  до  "финиша"  (если  это 
женщина, а не баба).
…Здоровая  девка  –  это  не  там  какие-то 
скудные  источники  Пятигорска,  это  – 
Ниагара, Везувий! До нее дотронешься, а она 
уже  трепещет,  как  лань,  поцелуешь,  и  она 
уже  как  фонтан  «Дружбы  Народов»,  а 
пойдешь  дальше,  так  в  ней  начинают 
работать  все  противозенитные  установки 
разом…  А  иную  заводишь,  заводишь,  …
выбьешься из сил, а она, как печка, в которую 
бросили  мокрые  дрова…,  которая  потом 
начинает притворяться, играть в оргазм… А 
если  она  уже  вытасканная  шлюха,  прошла 
все минеты, аналы, да ещё и вибраторы, то 
это ещё хуже... (Тут нелишне привести такую 
цитату:  «Америка  пережила  женскую 
освободительную  революцию.  Феминистки 
смогли  освободиться  от  мужчин,  и,  как 
следствие часть из них вышла на панель, а 
часть  перешла  на  секс-вибраторы.  Теперь 
дело дошло до кризиса:  страна  психопаток. 
Женщина  ложится  в  постель  с  мужчиной  – 
чуть не плачет, боится, что не будет оргазма 
(а  его  действительно  не  будет  после 
вибратора на 220 вольт)».  Эфраим Севела, 
из  интервью  «МН»,  1991  год.  К  этому 
остается  только  добавить,  а  каких  детей 
рожают такие женщины!? И вообще рожают 
ли? И не в этом ли одна из главных причин, 
почему  население  Европы  сокращается,  а 
Америка  увеличивает  приток  эмигрантов  из 
России  и  Восточной  Европы:  «...будут 

блудить  –  и  не  размножаться...»  (Осия 
4:10). 
…Мужичины с большим членом – и в жизни 
состоятельные...
…Хорошо иметь большой член - так думает 
только тот, у кого он маленький, а у меня он, 
блин,  здоровый,  а  состоятельность  со 
счастьем - где?
 …Состоятельнее моего мужчины не видела, 
а  мужское  достоинство  небольшое.  Так  что 
думаю,  это  очередная  чушь.  И  еще  хочу 
напомнить  о  национальном  достоинстве 
евреев,  а  среди  них,  как  известно,  очень 
много состоятельных и состоявшихся людей. 
Евреи самые оптимистичные люди - они еще 
не знают, до каких размеров вырастет, а уже 
обрезают…  
…Женщинам  нелишне  помнить,  что  на 
каждую тысячу людей - 666 человек это люди 
«числа зверя», то есть те, которые зачаты с 
какими-то  нарушениями  законов  природы  и 
имеющие  какие-то  физические,  психические 
и  физиологические  отклонения.  Сейчас  это 
число ещё больше увеличилось. Потому так 
много  физиологических  патологий,  а  также 
фригидных  людей,  имеющих  проблемы  с 
оргазмом, эрекцией и деторождением. 
…У  детской  площадки  стоит  молодая 
кормящая  мама  с  ребенком  в  коляске, 
достаёт из сумки одну, потом вторую бутылку 
пива,  выпивает,  потом  уходит  кормить… 
Какого ребёнка она вырастит, и какие у него 
будут  детородные  органы.  Вот  вам  и 
проблемы качества людей,  в том числе и в 
постели.  Так  что  прежде,  чем  пенять  на 
другую сторону, подумайте, а в каком числе 
находитесь  вы,  и  в  зависимости  от  этого 
выбирайте  себе  такого  человека,  который 
вам  нужен.  А  сделать  выбор  трудно, 
особенно  по  любви.  И  он,  этот  выбор,  всё 
время сужается… А цена неверного выбора – 
испорченная  жизнь.  Но  если  выбор  делает 
здоровый  и  гармоничный  человек,  и  он 
слушает  пространство  и  себя,  свой 
внутренний голос, а не внешний рассудок, то 
его уведут от неприятностей...».
А теперь ещё раз о том, о чем ещё меньше 
правдивой,  достоверной  и  полезной 
информации,  но  она  очень  нужна  молодым 
людям – более подробно о первом в жизни 
интимном  акте,  в  котором  происходит 
лишение девственности обоих, а у девушки - 
нарушение  целостности  девственной  плевы 
(синоним  -  гимен),  складки  слизистой 
оболочки  у  девственниц,  расположенной  у 
входа  во  влагалище  между  внутренними  и 
наружными  половыми  органами 
(«дефлорация»  от  лат.  de  -  удаление, 
устранение,  flos,  floris  -  цветок,  молодость, 
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девственность).  Девственная  плева  имеет 
соединительно-тканную основу, содержащую 
мышечные  волокна,  нервы  и  кровеносные 
сосуды. Между листками слизистой оболочки 
заложены  пучки  эластичной  и  мышечной 
ткани. От их количества зависит плотность и 
растяжимость  плевы.  В  девственной  плеве 
имеется  одно  или  несколько  отверстий 
различной величины и формы, через которые 
у  девушек  при  менструации  выделяется 
кровь.  Обычно  дефлорация  происходит  при 
первом  половом  сношении,  иногда,  в 
зависимости от строения, девственная плева 
растягивается  и  остаётся  неповреждённой 
после  неоднократных  половых  актов. 
Сопровождается  незначительным 
кровотечением,  хотя  нередки  случаи,  когда 
его  нет.  Дефлорация  бывает  полной  и 
неполной (частичной).  Обычно наблюдается 
один-два разрыва, больше – реже. Но иногда 
при слишком эластичной девственной плеве 
разрывов не происходит,  и она сохраняется 
до  родов.  Неполная  дефлорация  может 
иметь  место  при  неосторожном,  грубом 
гинекологическом  осмотре,  травме  половых 
органов, онанизме, глубоком петтинге и т. д. 
При  бурном  и  грубо  проведённом  половом 
акте  (особенно  в  состоянии  алкогольного 
опьянения)  возможны  глубокие  и 
болезненные разрывы не только девственной 
плевы,  но  и  слизистой  преддверия 
влагалища,  иногда  промежности.  Акт 
дефлорации  всегда  психологически  остро 
воспринимается  девственницей.  Диапазон 
испытываемых  при  этом  переживаний  -  от 
панического  страха  и  ужаса  происходящего 
(сопровождающих  изнасилование)  до 
радостно-благодарного  чувства  отдачи 
любимому человеку.  Молодым мужьям надо 
хорошо  знать  и  помнить,  что  края 
нарушенной девственной плевы заживают и 
половая близость не вызывает болезненных 
ощущений  обычно  только  через  5-7  дней 
после дефлорации при незначительной боли, 
и  через  7-10  дней  при  сильной  боли  и 
обильном  кровотечении.  Если  этот  срок  не 
выдержать, то у женской половины, особенно 
при  сильных  болях  в  первом  акте,  может 
возникнуть отвращение к интимной жизни, и 
даже к  мужу,  надолго,  если  не  навсегда.  В 
этот  период  обязательного  воздержания 
после  первого  интимного  акта  необходимо 
особенно  тщательно  выполнять  правила 
гигиены  половых  органов.  После  родов 
девственная  плева  разрушается  полностью, 
остаются  лишь  отдельные  ее  лоскуты.  При 
дефлорации  боль  можно  уменьшить  до 
минимума, если проводить первый интимный 
акт  в  одной  из  следующих  поз.  Самой 

щадящей  считается  поза,  когда  девушка, 
лежит  полностью  на  спине,  под  ягодицы 
подкладывает  подушку  или  свёрнутое 
валиком одеяло,  а согнутые ноги в  коленях 
приподнимает  к  груди,  что  обеспечивает 
максимальное  напряжение  девственной 
плевы у входа во влагалище и обеспечивает 
её  разрыв.  Другая  поза:  жена  ложится 
поперёк  кровати  на  спину,  опустив  ноги  на 
пол,  муж  раздвигает  её  бёдра  до  такой 
степени,  что  может  встать  между  ними, 
опираясь  на  руки  по  обе  стороны  от  жены 
(удерживая  свой  вес),  в  момент  введения 
полового члена он оказывается в наклонном 
положении.  При  этом  молодой  жене 
необходимо сознательно, как можно больше 
расслабить  мощные  и  упругие  мышцы 
промежности  (пространство  между  задней 
спайкой  больших  половых  губ  и 
заднепроходным  отверстием  -  анусом), 
которые  при  напряжении  суживают  вход  во 
влагалище,  затрудняя  первый  половой  акт. 
При чем первый интимный акт должен быть 
единственным  в  эту  ночь.  Следующий 
интимный акт рекомендуется через несколько 
дней,  лучше  через  5-7,  а  при  сильной 
болезненности  –  через  7-10  дней,  когда 
полностью заживут надрывов плевы. Но ни в 
коем  случае  не  ранее,  и  уж  совсем 
недопустим  повторный  акт  в  эту  же  самую 
ночь. Это святая ответственность мужа, если 
он  не хочет  нанести  травму молодой  жене, 
вызвать отвращение к себе и если он хочет 
быть  гармоничным  в  постели  с  самого 
начала.  Он  должен  помнить,  что  молодая 
жена не сможет сильно возражать, она будет 
терпеть  боль,  но  это  не  пойдет  на  пользу 
обоим.  Кроме  того,  следует  помнить,  что  в 
этот  момент  может  произойти  зачатие.  И 
если  жена  будет  испытывать  боли,  да  ещё 
будет стремиться подавлять их и терпеть, то 
это  далеко  не  лучшее  эмоциональное 
состояние  женского  организма  для  зачатия 
хорошего ребёнка.
Очень  редко  кровотечение  может  не 
прекращаться  достаточно  долго  -  в  этом 
случае  надо  обратиться  к  гинекологу.  Если 
при  первой  интимной  близости  у  молодой 
женщины нет крови и жалоб на неприятные 
ощущения,  возникающие при недостаточной 
степени  сексуального  возбуждения  (из-за 
отсутствия  влагалищной  смазки),  половое 
сношение  может  продолжаться  до  его 
логического завершения - эякуляции. 
При  совпадении  первой  брачной  ночи  с 
менструацией  необходимо  знать,  что 
интимная связь в этот период нежелательна - 
как в первый раз, так и всегда. Постройтесь 
понять это и соблюдать. 
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Изредка  у  женщин  наблюдается  вагинизм, 
когда  бессмысленно  применять  силу, 
добиваясь введения репродуктивного органа, 
поскольку  этого  практически  невозможно 
достичь,  и  отношения  окажутся  надолго 
испорченными.  В  ряде  случаев  у  мужчин 
возможно преждевременное семяизвержение 
(порой  уже  при  интенсивных  ласках  или 
первых  же  фрикциях),  но  сильных 
переживаний  по  этому  поводу  быть  не 
должно,  так  как  через  непродолжительный 
срок  эрекция  может  возникнуть  вновь,  а 
степень  возбуждения  мужчины  несколько 
снизится.  Нередко,  преимущественно  среди 
робких,  застенчивых,  мнительных, 
неуверенных  в  себе  юношей,  эрекция 
полового  члена  не  наступает  вообще,  либо 
резко ослабевает при попытке его введения, 
и  половой  акт  кончается  неудачей.  Очень 
важно,  чтобы  правильно  повела  себя  в 
сложившейся  ситуации  молодая  жена. 
Хорошо  известно,  что  упреки,  раздражения 
партнерши  способствуют  невротической 
фиксации молодого человека на сексуальных 
проблемах,  усиливают  его  страх  перед 
близостью,  а  значит,  и  вероятность 
повторных срывов при каждой последующей 
попытке совершить половой акт. 
Надо  и  молодой  жене,  и  молодому  мужу 
знать,  что  через  эти  проблемы  в  первую 
ночь, в первый раз прошли все, практически 
все. И ничего необычного в этом нет. Ведь и 
у молодых жен бывает первый блин комом!? 
А посему молодому мужу, особенно в первый 
раз, быть может, принять накануне холодный 
или контрастный душ, и ни в коем случае не 
спешить  самому  и  не  подгонять  свою 
половину,  постараться  создать 
романтическую  обстановку,  исключить  все 
внешние  помехи.  Следует  максимально 
возбудить  свою  половину  объятиями, 
поцелуями.  Самое  чувствительное  место  у 
девушки  -  клитор.  Это  такая  маленькая 
выпуклость  вверху  в  месте  соединения 
малых  половых  губ.  Клитор  сопоставим  по 
чувствительности с уздечкой полового члена, 
любая  неаккуратность,  касание  без 
естественно выделившихся соков и смазки, а 
если их  недостаточно,  то  без  своей слюны, 
может вызвать неприятные ощущения. Ни в 
коем  случае  нельзя  сильно  давить  на  него 
сверху  -  это  может  причинить  боль.   
Постараться  не  обращать  внимания  на  то, 
есть  ли  и  достаточна  в  это  время  мужская 
эрекция, хотя это и трудно контролировать в 
первый  раз.  И  у  неё  в  первый  раз,  из-за 
волнений,  может  выделяться  мало  соков  и 
смазки.  В  этом  случае  ни  в  коем  случае 
нельзя  приступать  к  половому  акту,  а 

постараться ласками успокоить её и довести 
до максимального возбуждения. А если, все 
же, там не появляется обильной мокроты, то 
лучше  прибегнуть  к  смазке  своей  слюной 
своего репродуктивного органа. А если у нее 
смазка никак не появляется, то, значит,  она 
не  возбуждена,  как  следует,  зажата, 
испытывает  комплекс  страха  и  волнения, 
лучше  в  этот  раз  ограничиться  только 
нежными ласками и отложить первый акт до 
следующей  эрекции.  Надо  помнить  обоим, 
что  так  же  как  в  первый  раз  у  юноши, 
молодого  мужа  от  перевозбуждения  может 
происходить быстрое семяизвержение или не 
возникать  эрекция,  так  же  и  молодая  жена 
испытывает целый комплекс эмоциональных 
состояний,  и  гораздо  более  сильных  –  от 
стеснения,  волнения,  неуверенности,  до 
страха, смятения, и даже отвращения, когда 
испытывает  сильные  боли,  да  еще  при 
неумелом  поведении  партнера.  Просто  ее 
проблемы видны меньше, а у мужской части 
– все налицо. Поэтому не следует придавать 
большое  значение  первым  трудностям. 
Попробуйте испечь блины или сварить борщ 
в  первый  раз.  Поэтому  при  первых 
проблемах  с  преждевременной  эякуляцией 
или эрекцией,  а также если после ласок до 
следующей эрекции обильная мокрота  у неё 
так и не наступила, то лучше отложить все до 
следующей ночи. Ласки и нежность в Любви 
должны  сделать  свое  дело  в  эту  первую 
ночь.  Особенно  недопустима  спешка,  а  тем 
более  стремление  во  что  бы  то  ни  было 
показать  свою  мужскую  гордость  и  силу 
настойчивостью  в  первый  раз  с  мужской 
стороны.  Неумелый,  без  доведения  до 
сильного  возбуждения  и  смазки, 
болезненный  первый  акт  может  вызвать  у 
молодой  жены  страх,  боязнь,  а  ещё  хуже, 
отвращение  к  интимной  жизни  на  долгое 
время,  что  не  совсем  хорошо  скажется  на 
включении  женского  репродуктивного 
организма,  и на будущих детях.  Да,  да,  это 
так!  Кроме того,  травма первой ночи может 
вызвать  надолго  отвращение  и  к  самому 
молодому мужу. В таких случаях это плохо и 
для  зачатия  детей,  может  нарушиться 
супружеская и семейная жизнь. И появиться у 
молодой  жены  тяга  к  более  нежным  и 
романтическим ухажёрам. И ещё, при сухости 
лучше  не  прибегать  к  покупным смазкам,  а 
использовать  свою  слюну  –  лучшей 
естественной смазки не придумать!
Нужно нежно,  лаская  и  целуя  в  губы,  шею, 
отыскать  вход,  не  торопясь,  пока  он  не 
почувствуется по ощущению теплой мокроты. 
Не  волноваться,  даже  опытные  мужчины 
могут порой часами искать этот самый вход. 
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И  не  торопиться  с  введением,  запомнить 
ощущение  мокрой  теплоты,  попробовать 
несколько  раз  выйти  и  найти  опять  и 
запомнить дорогу и положение, при котором 
сам,  этот  вход,  отыскивается.  А  далее 
остановиться,  не  упираясь  в  девственную 
плеву,  и  не  вводить  свой  репродуктивный 
орган сразу, а тем более резко, постараться 
почувствовать  готовность  влагалища  и  её 
самой  принять  его,  прислушайтесь,  как 
реагирует  она.  Прислушайтесь,  как  ведет 
себя  ваше  чудо  (жена-девственница  –  это 
сегодня  действительно  чудо,  когда  девочки 
охвачены  угаром,  как  можно  быстрее 
испортить  себя  и  свое  потомство, 
поддавшись  кампании  о  пользе  секса  и 
советам  о  «безопасном  сексе»,  даже  и  не 
задумываясь  о  здоровом  и  красивом 
потомстве).  Молодому  мужу  в  этот  момент 
никак  не  нельзя  забыться  и  сразу 
устремляться вперед. Важно возбудить её до 
максимума, чтобы затем, при вводе, высшее 
возбуждение  заглушило  до  минимума 
ощущение  боли.  Начать  проникновение, 
останавливаясь и замирая при каждой боли, 
и так медленно, нежно, глубже. Помнить, что 
нетерпение  и  грубость,  быстрый  и  сильный 
ввод  могут  причинить  боль  и  даже  травмы 
обоим  партнерам,  которые  проходят  не 
скоро.  При  резком  введении  до  конца  и 
сильном возбуждении у малоопытного мужа 
может  быстро  произойти  семяизвержение. 
Поэтому  как  можно  дольше  и  сильнее 
следует возбудить ласками молодую жену, и 
при  введении  замирать  и  успокаиваться, 
стараясь  отвлекать  свое  сознание  на 
поцелуи  и  ласки,  чтобы  успокоиться  и 
оттянуть семяизвержение.
И нежность, нежность, и еще раз нежность - 
одно  из  главных  правил.  Эмоциональное 
состояние молодой пары, особенно молодой 
жены  и  ее  ощущения  в  первой  интимной 
связи  накладывает  отпечаток  на  всю  её 
дальнейшую половую жизнь и её потомство, 
и надо постараться, чтобы это был хороший 
отпечаток,  чтобы  не  внести  негативных 
энергий. Любя, молодая жена может терпеть 
и молчать. А боль в первый раз испытывают 
практически  все  девушки.  При  любых 
сильных  болях  лучше  прекратить  всё  и 
перенести  на  следующую  ночь. 
Демонстрация  мужской  силы  и  стремление 
во  что  бы  то  ни  стало  войти  до  конца,  не 
только  нанесут  травму,  но  и  крайне 
нежелательны  для  будущих  детей.  Ибо 
обоюдные  чувства,  испытываемые  при 
лишении девственности, как у девушки, так и 
у  юноши(!),  накладывают  серьёзный 
отпечаток  на  энергетику  репродуктивных 

органов,  которая  очень  важна для  будущих 
детей,  а первый мужчина оставляет на всю 
жизнь  энергетический  код  на  женских 
гениталиях.  Вот  почему  лишаться 
девственности  и  девушке,  и  юноше надо,  и 
лучше  всего,  по  любви,  со  своим 
возлюбленным, лучше мужем и отцом своих 
детей.  Чрезвычайно  важно  для  качества 
будущих детей, до их зачатия и рождения, не 
вступать в интимные отношения, а тем более 
без любви, ибо каждая близость ради голого 
секса,  без  любви,  накладывает 
отрицательный  отпечаток  на  энергетику 
репродуктивных  органов  обеих  половин.  То 
есть  пока  не  рождены  дети,  вступать  в 
интимные отношения без любви, ради голого 
секса – значит заведомо ухудшать качество 
своих детей.  Без любви вообще не следует 
зачинать и иметь детей. Об этом знали наши 
предки,  но сейчас вся эта жизненно важная 
мудрость  предана  забвению  пропагандой 
свободного  и  «безопасного»  секса.  Секс 
вообще,  а  особенно  при  лишении 
девственности, безопасным никак не бывает. 
Ибо  слово  безопасный секс  на самом деле 
имеет  гораздо  более  широкий  смысл,  чем 
надевание  презерватива.  Безопасный  для 
здоровья  и  будущих  детей  является  только 
секс между любящими людьми, но тогда это 
не секс, а великое сотворчество двух высших 
энергий,  которые не портят репродуктивные 
органы  обоих.  Вот  почему  лучше  сначала 
сохраниться, выти замуж по любви и родить 
хороших  детей,  а  потом  уж  заниматься 
сексом. 
Ещё  раз,  если  в  первый  раз,  возможно, 
молодой муж  будет  не на высоте,  слишком 
быстро  произойдет  эякуляция 
(семяизвержение)  или  не  наступит  эрекция, 
могут быть и проблемы у молодой жены - не 
надо  переживать.  Практически  все  юноши 
проходят  через  это  в  первый  раз. 
Практически все! И в этом ничего зазорного 
нет. Особо запомнить и соблюдать правило: 
после  первого  интимного  акта  не  следует 
иметь  интимных  отношений  5-7  дней  при 
незначительной боли, и через 7-10 дней при 
сильной  боли  и  обильном  кровотечении. 
Надо  сделать  всё,  чтобы  выдержать  этот 
срок,  чтобы  зажили  полностью  разрывы. 
Иначе, повторим это ещё раз, можно вызвать 
надолго,  если  не  навсегда  отвращение  у 
женской  половины  к  интимной  жизни  и  к 
мужу.  И,  наоборот,  выдержка до 7-10 дней, 
ограничиваясь только ласками, лишь усилит 
взаимное  влечение  и  желание  обоих, 
особенно женского  организма,  если у нее в 
первый раз было недостаточное выделение 
соков.  И  все  время  помнить:  забота, 

38



нежность и доверительные отношения - ключ 
если  не  ко  всему,  то  ко  многому  в  данном 
вопросе.
Следует  помнить,  что  беременность  может 
наступить  и  от  одного  единственного 
интимного акта.  И даже без него -  лишь от 
прикосновения  головкой  мужского 
репродуктивного органа к девственной плеве. 
Семяизвержение  может  забросить  семя  во 
влагалище  через  отверстия  в  девственной 
плеве,  которые  есть  у  всех  девушек  (через 
них  выходят  выделения  при  менструации). 
Такие  случаи  бывают,  и  всегда  вызывают 
сомнения  и  удивления,  сцены  ревности, 
порой расстройства отношений, конфликты с 
родителями  и  семейные  трагедии.  И  даже 
шантаж, чтобы заставить жениться… Об этом 
нелишне знать. 
Зачатие  в  первую  брачную  ночь  вряд  ли 
можно  признать  оптимальным  вариантом, 
хотя  подобные  случаи  отнюдь  не  редкость. 
Вот  почему  чрезвычайно  важно,  чтобы 
первый  интимный  акт  проходил  в  Любви,  в 
браке,  между родителями будущих детей,  и 
оба  молодожена  испытывали  радостно-
благодарные  чувства  отдачи  любимому 
человеку,  ощущали  радость  высшего 
единения  во  имя  сотворения  новой  жизни. 
Учитывая это,  молодому мужу,  быть может, 
лучше  в  первую  ночь  как  следует 
сконцентрироваться,  и  в  первом  интимном 
акте, практически всегда болезненном, лучше 
сознательно не допустить зачатия, прервать 
акт  при  самых  первых  позывах  к 
семяизвержению,  делая  это  также  красиво, 
приготовив заранее салфетки. А вот через 5-
7-10 дней, когда разрывы девственной плевы 
заживут,  выдержав  паузу  в  растущем 
взаимном влечении, и зачать сознательно, в 
энергиях Большой и Чистой взаимной Любви 
Желанного,  Великого  Ребенка!  При  этом 
немаловажно  ещё  и  чтобы  зачатие 
произошло  при  совместном  испытывании 
оргазма,  в  идеальном  случае  - 
одновременного.  А  что  для  этого  надо 
делать,  как  вести  молодому  мужу,  сказано 
выше.  Что  касается  противозачаточных 
средств,  то  о  приёме  каих-то  химических 
средств  вообще  не  может  быть  и  речи,  по 
крайней  мере,  пока  не  будут  рождены  все 
дети,  если  вы  заботитесь  о  их  и  своём 
здоровье.  А  в  первом  интимном  акте,  при 
запуске  репродуктивных  органов 
презервативом  лучше  не  пользоваться. 
Должен сконцентрироваться молодой муж. 
И очень важно всем перед первым интимным 
актом помнить и глубинно осознавать, что вы 
распечатываете  и  запускаете  великую 
систему  репродуктивных  органов,  дающих 

продолжение ЖИЗНИ - вашего рода и жизни 
на  Земле.  Это  –  огромная  ответственность 
человека перед Природой, Вселенной, перед 
Творцом, даровавшим вам самим жизнь. И от 
того как, в каких энергиях и эмоциях, когда и 
с  кем  вы  этот  ответственейший  акт 
совершите,  зависит  то,  какой  вклад  вы 
сделаете  в  продолжение  Жизни  на  Земле 
через  своих  детей  и  свой  род  –  Великий, 
Красивый,  Совершенный,  Возвышающий, 
или…  От  этого  будет  зависеть  и  вся  ваша 
дальнейшая  жизнь.  Ибо  Хорошие,  Великие 
дети  наполняют  жизнь  океаном  счастья, 
укрепляют  семью,  как  магнит  или  цемент 
притягивают  к  себе  родителей  и  скрепляют 
семейные отношения; человек всегда, даже в 
трудностях,  чувствует,  что  ради  такого 
Великого  и  Совершенного  Ребенка  стоило 
родиться  и жить.  А вот другие дети,  чем-то 
ущербные,  а  тем  более  больные,  всегда 
несут  проблемы,  трагедии,  муки,  в  каждом 
случае  свои,  и  укор  родителям  -  на  всю 
жизнь. И задумайтесь, почему у нас так много 
тюрем,  больниц,  врачей,  домов  для 
инвалидов,  столько  детских  домов  и  среди 
них  растет  число  домов  для  детей 
инвалидов…  Чтобы  предотвратить  такие 
проблемы, трагедии,  муки,  и вернуть людям 
Истину в этих и других ключевых для каждого 
человека  вопросах,  и  пришла «Белая Книга 
Жизни».  Не стесняйтесь  дать её как  можно 
раньше прочитать подрастающим детям, она, 
эта  книга,  –  о  ЖИЗНИ!  Очень  многим  она 
поможет избежать ошибок. А, тем более, ее 
следует  прочитать  перед  браком  и  первым 
интимным  актом  каждому  из  молодожёнов. 
Это поможет лучшему взаимопониманию при 
первых шагах семейной жизни, в которой на 
первом месте всегда  должна стоять  задача 
родить  Великих,  Здоровых,  Красивых, 
Талантливых  Детей,  а  уж  потом  думать  о 
своих удовольствиях.
В.Н., Педиатр,  специалист  по 
наследственным  болезням:  «Хотела  бы, 
как  специалист,  добавить  то,  что  не 
прозвучало  чётко  в  Белой  книге,  -  в 
отношении  первой  интимной  близости. 
Влияние  на  будущих  детей  оказывает  не 
только  первый  мужчина,  но  и  то,  какое 
эмоциональное  состояние  испытывает 
женский организм во время первой интимной 
близости,  когда  идет  вскрытие  детородного 
органа.  Лишение  девственности  должно 
происходить  при  полном  отсутствии  каких-
либо  отрицательных  эмоций,  а  тем  более 
страхов,  в  расслаблении  и  в  высоких 
чувствах  любви,  когда  девушка  не 
испытывает  никакого  стресса,  опасений 
забеременеть  и  т.  д.  Это,  разумеется, 
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возможно  только  с  любимым  и  в  первую 
брачную  ночь.  Лишение  девственности  в 
любых  других  условиях  всегда 
сопровождается  определённым  стрессом. 
Даже  когда  оно  происходит  по  своей  воле, 
вполне осознанно, все равно сопровождается 
определённой долей стресса, поскольку сам 
факт лишения девственности вне брака уже 
считается  нарушением  морали,  осуждается 
всеми религиями,  родителями,  несмотря  на 
усиленную пропаганду свободы нравов.  Это 
еще  одна  важнейшая  причина,  почему  в 
Старой  Руси  девушку,  лишившуюся 
девственности до брака, прогоняли голой по 
деревне – чтобы все видели, что она не даст 
хороших детей. И это так же одна из причин, 
почему  секс  до  совершеннолетия  уголовно 
наказуем во всех станах, а за изнасилование 
девственницы  ещё  недавно  у  нас  давали 
самые  большие  наказания».  Источники  – 
специальные книги,  материалы с сайтов 
http  ://  vedruss  .  ks  .  ua  ,  http://www.pickup-
gu.ru/, http://www.u-antona.vrn.ru/ и др.
Первый интимный акт – это Таинство Двоих и 
Творца! И после включения данного раздела 
в  эту  книгу  авторам  сурово  и  сердито 
указали,  что  непозволительно  слишком 
глубоко  вторгаться  в  это  Таинство,  даже 
Белым Орлам, и даже с благородной целью 
просвещения  молодых.  Сами  просветятся  - 
молодые,  не  лук,  чеснок,  ведь,  в  постели 
сажают … И мобильники есть, чтобы мамам 
позвонить… 
Согласны,  просим  простить,  возможно, 
переборщили  в  первом  варианте  самые 
молодые  Белые  Орлы.  Спасибо  за 
сотворчество! Как раз, позитивная критика и 
движет,  развивает  эту  народную  книгу.  Мы 
лишь  хотели  вернуть  людей,  молодежь 
прежде  всего,  к  Первоистокам,  чуть 
просветить  и  подвигнуть  к  скорейшему 
осознанию  каждым  юношей  и  каждой 
девушкой  своей  огромнейшей 
ответственности  за  распечатывание  и 
включение величайшего из всех механизмов 
Природы  и  Вселенной  –  репродуктивных 
органов  мужчины  и  женщины,  главное 
предназначение  которых  –  продолжение 
ЖИЗНИ  на  Земле  и  во  Вселенной,  и  не 
простое,  и  не  по  нисходящей  линии,  а  в 
восходящей  эволюции.  Хотели  напомнить  о 
строжайшей  ответственности  людей  за 
неправильное  использование  этого 
величайшего  природного  дара  и  таланта 
каждого человека к развитию рода своего и 
человеческого в восходящей эволюции. И о 
том, как много зависит от того, когда, с кем, 
как и в каких энергиях и чувствах происходит 
распечатывание  и  запуск  репродуктивных 

органов людей, и скорейшем осознании того, 
что секс до брака, сексуальная революция и 
философия  «free love»  привели  к 
небывалому падению качества людей, росту 
ущербности и деградации новых поколений, к 
демографическому спаду в Западном мире. И 
отнюдь  не  обязательно  вспоминать  всем  о 
судьбе  далёких  нам  городов  Содом  и 
Гоморра,  Римской  империи,  Византии,  а 
достаточно  посмотреть  на  детей  вокруг, 
особенно  на  больных  и  инвалидов  с 
рождения,  на  рост  числа  больных  и 
брошенных  детей,  на  рост  количества 
врачей,  больниц,  тюрем,  и  на  качество  и 
содержание телевидения…,  и т. д. Или хотя 
бы  задуматься  над  тем,  что  происходит  с 
людьми  на  простых  примерах,  скажем,  из 
телепередачи  центрального  российского 
телевидения в феврале 2005 года, в которой 
вспомнили, что всего несколько десятилетий 
назад  в  Москве  люди  выстраивались  на 
остановках  и  садились  в  транспорт  в 
очереди,  а сегодня Россию называют самой 
хамской страной в мире… Хорошо бы всем 
молодым  задуматься,  почему…  И  помнить, 
что  главный  корень  качества  потомства, 
качества  людей (это  термин,  введенный 
основателем  Римского  клуба,  великим 
итальянцем,  гуманистом,  человеком  мира, 
так  желавшим  и  работавшим  для 
исправления  мира,  Аурелио  Печчеи,  мы  к 
нему ещё вернемся) происходит от зачатия, 
от  высоты  сознания  молодых  людей  за 
распечатывание  и  включение 
репродуктивных органов ЖИЗНИ мужчины и 
женщины,  и  за  правильное  использование 
этого  величайшего  природного  дара  и 
таланта  каждого  человека  к  развитию  рода 
своего  и  человеческого  в  восходящей 
эволюции.
В Интернете встретилась следующая запись: 
«Я недавно оказался в постели с девушкой, 
которую  полюбил.  И  когда  понял,  что  она 
девственница,  трогать  ее  не  стал,  но, 
наоборот,  стал  более  счастлив,  поняв,  что 
после свадьбы я буду у нее первый.  Глупы 
те, кто ее (девственность) потерял! Андрей». 
Вот он, самый наглядный пример проявления 
Вселенского  Инстинкта  высшего 
человеческого  качества,  не  утраченного  в 
агонии  мира,  всё  глубже  заливаемого 
звериными  энергиями порока  и  деградации, 
свидетельство  заложенного  в  каждом 
человеке  на  генетическом  уровне 
стремления  к  возвышению,  а  не  падению, 
восхождению  к  Красоте  и  Совершенству  - 
своему и своего рода, а, значит, и мира. Это - 
ярчайший  пример  того,  что  делает  с 
человеком  Любовь,  поднимающая  его  на 
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высшие  уровни  человеческого  бытия, 
превращающая  человека  в  земного  Творца 
более  совершенного  мира,  возносящая  его 
над  своей  личной  корыстью  и  личными 
интересами,  чувствующего  не  просто  свою 
ответственность в этом мире, а подспудную 
Вселенскую  радость  и  счастье  оттого,  что 
можно со-творить в гармонии с Вселенной и 
по  Законам  Природы,  переданным  людям, 
всему человечеству через конфессии, но все 
больше забываемым ими – главная причина 
всех  растущих  бед  нынешней  цивилизации. 
Молодец  Андрей!  Хорошо,  что  сегодня  у 
России  и  человечества  есть  такие  люди!  И 
даже  если  случиться,  вдруг,  так,  что  не 
придется создать семью с этой девушкой,  у 
Вас  на  всю  жизнь  останется  Великое  и 
Светлое Чувство нереализованной Любви, с 

энергиями  высшего  человеческого 
проявления  -  гораздо  более  высокое, 
сильное и светлое чувство и энергии, нежели 
чем  те,  переживаемые  в  сиюминутных 
плотских  ощущениях  при  первой  интимной 
связи,  нередко  очень  даже  хлопотной,  а 
зачастую мучительной.  
Задача «Белой Книги Жизни» вернуть людям 
знание  о  высших  Законах  Природы, 
пробудить  в  них  естественное  генетическое 
устремление  Вверх  и  повернуть  развитие 
человечества от пути падения, деградации и 
саморазрушения  на  путь  эволюционного 
восхождения  к  Красоте  и  Совершенству  – 
через  новых,  всесторонне  красивых, 
гармоничных  и  талантливых  детей!  И  так 
будет

ЗАКОН  6

На  рубеже  2  и  3  тысячелетий  сделано 

сенсационное,  гениально  простое  и  быть 
может  самое  важное  для  человечества 
открытие  (М.  Невядомский,  Т.  Свищева,  О. 
Елисеева, Н. Семенова, Д-р Х. Кларк (США)) 
о  том,  что  паразиты  (гельминты, 
микропаразиты,  грибки),  гнездящиеся  в 
организме  и  нарушающие 
бактериологический симбиоз в нем, являются 
причиной  всех  болезней,  включая:  рак, 
СПИД,  диабет,  инфаркты,  инсульты, 
гипертония  и  другие  сердечно-сосудистые 
болезни,  язвы  желудка,  бесплодие, 
импотенцию,  кольпиты  и  все  мочеполовые 
болезни  и  проблемы  почек,  геморрой, 
параличи,  лимфовенозные  болезни, 
псориазы,  экземы,  герпес,  угри,  прыщи, 
лишаи,  склероз,  гайморит,  тонзиллит, 
мигрень,  зоб,  болезнь  Бехтерева,  гепатит, 
аппендицит, болезни сосудов, суставов, глаз, 
в  том  числе  катаракта,  потемневшие  или 
пожелтевшие  белки,  мушки  перед  глазами, 
мешки  и  потемнения  под  глазами,  сильно 
впавшие  или  выпученные  глазные  яблоки, 
кариес,  пародонтоз,  одутловатое  лицо, 
могучий  вес,  преждевременное  облысение, 
перхоть,  ранняя  седина,  гнилостный  запах 
изо  рта,  резкий  запах  пота,  мочи, 
испражнений, тяга к алкоголю, пиву, курению, 
наркотикам  и  др.  А  такие  образования,  как 
обильные россыпи по телу различного цвета 
пигментных  пятен,  бородавок  или  родимых 
пятен,  особенно  выступающих  и 
болезненных,  полипы,  папилломы,  миомы, 

любые  утолщения  на  теле  и  лице, 
варикозное расширение вен любой степени, 
фурункулез,  водянка,  слоновость  –  есть 
наглядное  свидетельство  активизации  в 
организме,  в  результате  постепенного 
ослабления  иммунной  системы,  колоний  и 
комбинаций  паразитов  (продуктов  их 
жизнедеятельности),  поразивших  печень, 
пищеварительный  тракт,  в  различной 
степени,  другие  части  тела. 
Сопротивляющийся  организм  не  в  силах 
одолеть их изнутри и эвакуировать обычным 
путем и потому старается вытолкнуть через 
кожный  покров.  То  есть,  по  сути,  паразиты 
строят  себе  дворцы  различных  форм, 
конфигураций  и  цветов  на  вашем  теле. 
Характерным  признаком  сильной 
паразитарной инвазии в организме является 
медленное  заживление  царапин,  ранок, 
ссадин на коже от сильных ударов, которые, 
как  правило,  сопровождаются  сильными 
покраснениями, почернением, пожелтением и 
нагноениями,  что  является  свидетельством 
размножения  паразитов  в  местах,  где  от 
удара произошло кровоизлияние, нарушился 
жизненный тонус клеток. Имеется множество 
случаев, когда после удара ноги, головы или 
других  частей  тела  у  людей  начинался  рак 
из-за  быстрого  размножения  паразитов  в 
травмированном  месте,  в  том  числе  и  в 
кости.  Отдельно  можно  остановиться  на 
вопросе о хроническом аппендиците. В ряде 
случаев он очень трудно диагностируется, в 
результате многие люди долго мучаются, не 
знают, что с ними происходит. Поэтому, если 
у  вас  непонятные  ощущения  и  летучие, 
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тянущие  боли  в  животе,  нарушен  стул, 
тяжесть  в  голове,  она  плохо  соображает, 
быстрая  утомляемость,  и  никакая  диета  не 
помогает,  а физические упражнения ведут к 
усилению  этих  проявлений,  есть  серьёзные 
основания  считать,  что  аппендикс  или/и 
другая  часть  кишечника  заселены 
микропаразитами. И выход один – разведка-
лечение  боем:  антигельминтная  чистка 
приёмом  «Декариса»,  «Вермокса»  или 
«Пирантела»,  или  ночная  чистка,  и 
проведение  микропаразитарной  чистки  в 
течение  30  дней  с  продолжением 
поддерживающей  профилактики  в  течение 
нескольких  месяцев.  Если  сразу  же 
состояние  улучшится,  значит,  выбран 
правильный путь. 
 А  сделано  открытие  антипаразитарной 
природы всех болезней было очень просто. 
Химик  из  Сибири  Т.  Свищева,  имея  за 
плечами  семь  патентов  на  разработки  в 
области  химии,  сделала  то,  что  до  нее  не 
догадались  сделать  другие:  она  положила 
кусок  опухоли,  удаленной  у  ракового 
больного, в питательную для микробов среду 
и стала наблюдать в микроскоп. И увидела, 
как  через  какое-то  время  опухоль  стала… 
оживать,  делиться,  расползаться  и 
разбегаться  в  разные  стороны.  В  этих 
разбегающихся  живых  существах  она 
распознала  известных  всем  трихомонад,  а 
также  других  паразитов.  Дальнейшие 
исследования  и  эксперименты  привели  к 
выводу,  что  размножение  трихомонад  в 
комбинации  своих,  приобретенных  и  других 
паразитов является причиной всех болезней 
человека.  В  1989  году  Т.  Свищева  подала 
заявки  на  три  изобретения:  о  паразитарной 
этиологии  инфаркта,  инсульта,  и  о 
сверхпаразитарной  природе  СПИДА.  Долго 
молчала,  ожидая  официальной  проверки  и 
заключения  по  ее  открытию  со  стороны 
официальных  медицинских  учреждений.  А, 
не  дождавшись  и  встретив  враждебное 
отношение,  стала  писать  книги,  и  таким 
образом,  доносить  весть  об  открытии  до 
людей.  Издала  около  десяти  книг.  И 
оказалось, что уже много врачей на практике 
подтверждают  правоту  Т,  Свищевой  и 
эффективно  лечат  рак  путем 
антипаразитарной  чистки  организма.  А 
сколько  людей,  взрослых  и  детей,  в  том 
числе  и  тех,  кто  был  обречен,  получили, 
наконец-то,  знание  о  том,  как  победить 
болезнь и добиться полного излечения. 
Следует  отметить,  что  Д-р  Х.  Кларк,  США, 
считает,  что  причиной  рака  является 
листовидная  кишечная  трематода  - 
Fasciolopsis buski. По ее мнению, трематода 

и  другие  паразиты  вызывают  и  все  другие 
болезни (См. «The Cure for all Diseases» на 
www  .  drclark  .  com  ,  www  .  drclark  .  net  , или 
«Неизлечимых болезней нет» в пересказе А. 
Колпаковой,  вышла  в  Санкт-Петербурге  в 
2001 году,  сейчас переговоры на издание  у 
нас этой книги ведет изд-во «Диля»). Однако 
не  столь  важно,  кто  из  двух 
представительниц прекрасного пола ближе к 
истине,  это  покажет  время.  Главным 
является то, что обе они, а за ними и многие 
врачи  сегодня,  признали  паразитарную 
этиологию рака и всех других болезней, что 
открыло путь к победе над болезнями! А это, 
согласимся,   представляет  собой,  пожалуй, 
одно из самых замечательных и важнейших 
для  человечества  открытий,  сделанных  на 
рубеже 2 и 3 тысячелетий.
Это  важное  открытие  дает  ключ  к  еще 
одному Закону Природы: без очищения люди 
не имеют права зачинать детей! Т. Свищева 
в  своих  книгах  подчеркивает 
НАСТОЯТЕЛЬНУЮ  НЕОБХОДИМОСТЬ 
ОЧИЩЕНИЯ  ЛЮДЕЙ  ОТ  ПАРАЗИТОВ! 
ВЗРОСЛЫХ  И  ДЕТЕЙ  ПОЖИРАЮТ 
ПАРАЗИТЫ  –  ГЛАВНАЯ  ФИЗИЧЕСКАЯ 
ПРИЧИНА  ВСЕХ  БОЛЕЗНЕЙ  ЧЕЛОВЕКА!  В 
среднем человек, без могучего живота, носит 
в  себе  до  2-4  и  более  кг  паразитов  – 
гельминтов,  ленточных  червей,  трихомонад, 
хламидий и других микропаразитов, грибков и 
т.  д.  (в  1  г  –  около  миллиарда 
микропаразитов). При нормальной иммунной 
системе  в  организме  поддерживается 
симбиоз  полезных  микроорганизмов  и 
микропаразитов.  Полезные  микроорганизмы 
способствуют  процессам  пищеварения, 
обмена  веществ,  чистят  организм  от 
органических отходов и токсинов. В здоровом 
организме  микропаразиты  размножаться  не 
могут.  Проблемы наступают тогда,  когда по 
какой-либо  причине  ослабевает  иммунная 
система,  или/и  нарушается 
микробиологический  симбиоз,  например,  от 
злоупотребления  антибиотиками, 
гормональными  препаратами,  от  приема 
противозачаточных  средств,  наркотиков, 
алкоголя, курения, от сильных и длительных 
стрессов,  а  также  от  попадания  чужих 
паразитов  –  от  людей  и  животных.  Тогда 
начинают  плодиться  паразиты  в  различных 
частях  тела,  нарушая  и  блокируя  их 
функцию, разрастаться колониями (опухоли) 
и  мигрировать  по  телу  колониями 
(метастазы),  по  сути,  съедая  организм,  в 
котором  сами  живут.  Д-р  Х.  Кларк,  США, 
особо  подчеркивает,  что  любой  вид 
микробов,  который  попадает  в  организм  со 
стороны,  создает  гибриды с теми видами и 
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комбинациями микробов, которые уже есть в 
организме  –  с  самыми  непредсказуемыми 
последствиями,  в зависимости от состояния 
иммунной системы. 
Т.  Свищева  считает,  что  особую,  главную 
опасность  для  здоровья,  серьезно 
недооцененную  медициной,  представляют 
трихомонады  (половые,  ротовые  и 
желудочно-кишечные). Она призывает людей 
изменить свой взгляд на трихомонад и других 
паразитов,  и  понять,  что  они  живут 
практически в каждом человеке и передаются 
по наследству.  Паразиты – соседи человека 
по  биосфере.  Они  жили  и  живут  рядом  с 
человеком  и  внутри  человека, 
эволюционируя  на  протяжении  тысячелетий 
вместе  с  ним.  Древнейшим  таким  соседом 
человека по биосфере, и наиболее опасным, 
является  трихомонада,  считавшаяся  до  сих 
пор  всеми,  в   том  числе  и  медиками, 
относительно безвредной. Трихомонады есть 
половые,  ротовые  и  желудочно-кишечные, 
хотя  большинству  людей  они  известны  как 
половые.  На  самом  же  деле,  кариес, 
стоматиты, пародонтозы и все болезни зубов, 
глаз, а также желудка, в том числе язва, все 
болезни  кишечника  появляются  не  без 
участия  трихомонад  и  других  паразитов. 
Практически  у  каждого  человека  с  самого 
зачатия  и  рождения  есть  свои 
наследственные,  родимые  трихомонады. 
Хотя,  все  же,  примерно  20  процентов 
населения в мире изначально имеет чистый 
организм с высокой энергетикой, и живет без 
паразитов! 
В  конце  XX  и  начале  XXI  века  паразиты, 
мутируя  под  действием  антибиотиков, 
лекарств,  радиации,  нитратов, 
рафинированной  пищи  и  более  активно 
мигрируя  от  человека  к  человеку  из-за 
забвения нравов, отвоевывают у слабеющего 
Homo Sapiens все  более  широкую  нишу. 
Имея  более  низкую  организацию  строения, 
они  обладают  уникальной  способностью 
более  быстрой  мутации  и  приспособления, 
чем  человек.  Заселяя  человеческое  тело  и 
размножаясь  в  нем,  а  также  свободно  и 
беспрепятственно  путешествуя  между 
человеческими  органами,  паразиты 
обустраивают свои иерархии и создают хаос, 
нарушая экологический порядок и гармонию. 
Своих, наследственных трихомонад и других 
паразитов  иммунная  система  человека 
привыкла  держать  под  контролем.  Но  при 
ослаблении  иммунитета  и  появлении 
определенных  комбинаций  своих, 
наследственных  и  букета  чужих  паразитов, 
приобретаемых самыми различными путями, 
в том числе через предметы обихода, плохо 

вымытую  посуду  или  мутированных  от 
лекарств  и облучения,  наступают проблемы 
со  здоровьем.  Это  и  является  главной 
причиной всех болезней человека.
Трихомонады  обладают  удивительной 
способностью при опасности уходить вглубь 
тканей в цистообразное (спящее) состояние, 
изменяться  (мутировать)  под  действием 
антибиотиков,  различных  лекарств, 
привыкать  к  ним,  в  том  числе  к  травам,  и 
становиться неуязвимыми. При попадании  в 
чужой  организм  они   паразитируют  в 
наследственных  трихомонадах  нового 
организма  (паразит  в  паразите),  делая  их 
особо агрессивными и токсичными. Одна из 
трех  заявок,  поданных  Т.  Свищевой  на 
открытие,  озаглавлена:  «О 
сверхпаразитарной  природе  СПИДА». 
Болезнь  проявляется  тогда.  когда  один 
микропаразит – трихомонада – внедряется в 
другого  и  паразитирует  в  его  теле,  делая 
свою  жертву-носителя  сверхагрессивной, 
испускающей  особо  сильные  токсины  и 
вирусы. 
Трихомонады  очень  живучи:  доза  в  400 
рентген  для  человеческой  клетки 
смертельна, трихомонады же при облучении 
до 7500 рентген размножаются еще сильнее 
и заселяют органы тела колониями (опухоли), 
блокируя их функцию и мигрируя колониями 
(метастазы)  –  со  всеми   вытекающими 
последствиями! Это дает возможность лучше 
понять  механизм  воздействия  радиации  на 
здоровье человека и определить правильную 
стратегию лечения облучённых. 
Так что тот, кто умудрился встретиться хоть 
раз с трихомонозом (а он возникает только от 
чужих трихомонад),  серьезные проблемы со 
здоровьем, своим и детей, рано или поздно, 
неизбежны.  Причем,  трихомонады  и  другие 
паразиты  передаются  не  только  половым 
путем и через поцелуй, но и через предметы 
общего пользования, плохо вымытую посуду 
в  ресторане,  кафе.  И лучше  не целоваться 
«по-брежневски»  ни  с  кем,  кроме  своей 
супруги  или  своего  супруга,  и  то,  если 
уверены  в  их  верности,  а  тем  более  со 
своими  детьми,  особенно  маленькими, 
никогда не берите в свой рот их соску, чтобы 
не передать им зверские микробы. Древний 
обычай обмена поцелуями при встрече был 
относительно безопасен во времена, когда не 
существовало  мутированных  паразитов  от 
антибиотиков,  радиации,  наркотиков 
(наркотики  и  гормональные  препараты  для 
трихомонад и других паразитов – что мед для 
мух, вот почему наркоманы быстро сгорают), 
и  сильных  лекарств.  В  наше  время  вы 
рискуете через всего лишь один поцелуй, или 
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другой,  интимный  или  бытовой  контакт, 
особенно  если  таковой  был  с  лицом 
свободных  нравов,  сторонником  свободного 
секса,  имевшим  до  вас  много  интимных 
партнеров,  получить  целый  букет  чужих, 
самых  различных  мутированных 
микропаразитов,  да  еще  в  таких 
комбинациях,  которые  рано  или  поздно 
сломают  вашу  иммунную  систему.  Не 
спасают  сегодня  уже  столь  широко 
рекламируемые  презервативы;  и  даже если 
вы наденете резиновые перчатки, или даже… 
костюм  войск  химзащиты,  все  равно  риск 
подхватить что-нибудь есть. А это значит, что 
наступает  время  расплаты  людей  за 
отступление  от  Законов  Природы  и 
Нравственности  своим  собственным 
здоровьем,  счастьем  и  здоровьем  своего 
потомства.
В  Древней  Руси  существовало  твердое 
правило  для  девушек:  умри,  но  не  отдай 
первый  в  жизни  поцелуй  не  по  Любви  – 
только  любимому  и  только  своему 
избраннику,  отцу  будущих  детей!  Почему? 
Потому,  что  через  поцелуй  всегда 
передается  масса чужих микробов,  ротовых 
трихомонад  и  других  паразитов,  живущих  в 
каждом  человеке  с  рождения 
(наследственные микроорганизмы), и первый 
поцелуй  служит  как  бы  прививкой  к 
последующему обмену  микроорганизмами  и 
паразитами – половыми. А энергия Любви – 
самая сильная из всех человеческих энергий, 
способная  делать  чудеса,  помогает 
иммунной  системе  обоих  молодых  людей 
легко  брать  чужие  микробы  под  свой 
контроль, делать их как бы своими, общими, 
семейными,  не  опасными  для  будущего 
потомства.  Это  особенно  важно  при 
соединении  людей  различных  рас  и 
климатических  условий,  когда  встречаются 
микропаразиты,  совсем  незнакомые 
иммунной  системе  друг  друга.  Кроме  того, 
ребенок, зачатый в высоких энергиях Любви, 
благодаря  полученной  сильной  энергии  от 
родителей,  имеет более сильную защиту от 
паразитов в период утробного развития, даже 
если мать и инвазирована ими. Он быстро и 
легко входит в мир во время родов, и более 
устойчив  к  паразитам  по  жизни,  обладает 
более  крепким  здоровьем,  вплоть  до 
преклонного возраста.
А теперь представим, какой вред,  какое зло 
наносят мать и отец будущего ребенка, если 
они  задолго  до свадьбы  начинают половую 
жизнь,  меняют  партнеров,  зачинают  как 
попало,  занимаются  сексом  в  период 
беременности, да еще извращенным, порой с 
несколькими  партнерами,  подрывая  и 

деформируя энергетику плода, теряя грудное 
молоко, заражая себя, ребенка, других детей, 
всю  семью  целым  букетом  паразитов  и  их 
комбинаций.  Так  чего  же  вы,  люди,  хотите, 
разве при такой морали возможно здоровое 
потомство? На кого вы, люди, ропщете,  так 
низко  пав,  и  продолжая  падать  вниз.  Вы 
впали  в  водоворот  безудержного  секса, 
потребления  алкоголя,  курения  и  убийства 
своих  детей:  убийства  их  здоровья,  и  их 
жизни,  что  одно  и  то  же,  ибо  неминуемо 
ведет  к  убийству  рода  –  постепенной  его 
дегенерации и вырождению…
Задумайтесь все, кто прислушался к шепоту 
порочных, идущему со всех сторон, о том, что 
человек, мол, рожден для секса, пива, курева 
и  прочих  «удовольствий»,  и  кто  бросился  в 
этот  адский  водоворот,  тянущий  вниз.  Вы 
послушались  –  и  погубили  свою  жизнь,  а 
также  жизнь  своих  детей.  Присядьте  и 
задумайтесь  на  минуту:  вы  же  положили 
свою жизнь на плаху порока и падения.  Вы 
получили от  Творца жизнь для возвышения 
себя и своего потомства к Красоте, Чистоте и 
Совершенству!  А  продали  свою   ЖИЗНЬ, 
ЭТОТ  ВЫСШИЙ  ДАР  ПРИРОДЫ,  за  секс, 
пиво,  сигареты и  прочее… И все!  Возврата 
простого  из  этого  нет!  Невозможно 
восстановить  человека  столь  просто,  как 
восстанавливают  побитую  машину, 
привинчивая  новый  бампер,  одевая  ее  в 
новый кузов и покрасив его свежей краской, 
пусть даже ярославской, которой красят раз и 
навсегда.  Вы  думаете,  что  уедете  на 
красивый остров, заживете там новой жизнью 
и родите хороших детей? Нет! Не получится! 
Так просто не получится... 
Потому наши предки и были столь мудры и 
строги,  вводя  твердые  правила  в  вопросах 
деторождения:  здоровое  потомство, 
чистота рода – это важнейший жизненный 
долг  человека,  мужчины  и  женщины, 
перед Творцом. 
Новые исследования также показывают,  что 
вирусы  живут  внутри  паразитов,  а  не  в 
человеческой клетке.  Паразиты – это место 
постоянной жизни вирусов. Микропаразиты, а 
вместе  с  ними  и  вирусы,  активизируются  в 
периоды  наибольшей  активности 
космических  лучей  –  весной  и  осенью. 
Именно  в  эти  периоды  обостряются  все 
болезни,  особенно  сердечно-сосудистые, 
легочные,  возрастает  число  инфарктов, 
инсультов,  увеличивается  смертность, 
возникают эпидемии гриппа. В данной книге 
впервые  объясняется  то,  почему  эпидемии 
гриппа  начинаются,  как  правило,  из 
Австралии  и  Юго-Восточной  Азии  и  за 
считанные  дни,  охватывают  весь  мир. 
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Причина  -  в  том,  что  над  этими  регионами 
усиление  космического  излучения 
проявляется  быстрее  из-за  более  тонкого 
озонового слоя. А по мере роста активности 
космического  излучения,  вирусная 
«эпидемия»  охватывает  и  остальной  мир 
(передача же вируса от человека к человеку 
с  такой  быстротой  на  все  страны  просто 
невозможна).  Многие ждут этих периодов,  а 
если бы их не было, то придумали бы, ибо 
нагнетание  страхов  вокруг  новых  «вирусов-
убийц», живописание угроз новых эпидемий в 
СМИ, картинки людей с повязками на лицах, 
цифры  смертных  случаев  –  это  умело 
поставленный  спектакль,  который  приносит 
миллиардные  прибыли  от  сбыта  вакцин  и 
лекарств,  ведет  к  выделению 
государственных  субсидий  на  борьбу  с 
эпидемией. А усердия СМИ России в поиске 
массовых  жертв  «атипичной  пневмонии» 
весной  2003  года,  практически  так  и  не 
найденных,  и  последующее  ежесезонное 
нагнетание обстановки вокруг необходимости 
массовых  вакцинаций  наводит  на  мысль  о 
том,  что  за  этой  долгосрочной   кампанией 
стоит  какой-то  глобально  дирижируемый 
замысел. Возможно, чтобы каждому вколоть 
какую-то вакцину… Уже стали даже звонить 
домой. Смекаете,  какая невероятная забота 
о людях!? 
Между тем, суровость вирусов и обострение 
болезней  в  осенние  и  зимне-весенние 
периоды  не  превышает  исторически 
зарегистрированных  и  зависит  только  от 
колебания  интенсивности  космического 
излучения  и  усиления  магнитных  бурь, 
следовательно,  от  степени  роста 
агрессивности  микропаразитов  и  массы 
выделяемых  ими  вирусов  и  токсинов,  от 
степени  мутации  паразитов  под 
воздействием  антибиотиков,  предыдущих 
вакцинаций и других лекарств, от ухудшения 
экологии, а также от возможности получения 
человеком  мутированных  паразитов  с 
вирусами  от  животных.  По  этой  причине 
эпидемии  гриппа,  как  правило,  не 
затрагивают  тех,  кто  имеет  высокую 
энергетику,  а,  следовательно,  крепкую 
иммунную систему, и чист от паразитов! При 
угрозе  любой  эпидемии  лучшими 
профилактическими  средствами  является 
прием  антипаразитарных  препаратов: 
перекись водорода, йод, чистотел, гвоздика и 
другие,  а  также  профилактическая  чистка 
организма. 
Наши  предки  знали,  как  помогать  людям 
бороться  против  массовых  эпидемий  и 
другими средствами. Во все времена на Руси 
при массовых эпидемиях постоянно звонили 

колокола  церквей.  Колокольный  звон 
подавляет  и  даже  уничтожает  бактерии.  А 
церкви  строили  так,  чтобы  их  колокольный 
звон доносился до местоположения соседней 
церкви  и  колокольным  звоном  покрывалась 
вся  земля  русская.  Замечен  такой  факт: 
большинство  звонарей  не  болеют 
простудными  заболеваниями.  Ученые 
провели  эксперимент:  поместили  раствор  с 
болезнетворными бактериями под звучащий 
колокол  и,  наблюдая  в  микроскоп  за  ними, 
увидели,  как  сначала  деление  микробов 
прекратилось, а затем они все погибли!
Осенне-зимне-весенний  период,  когда  в 
основном  возникают  вирусные  эпидемии,  – 
период  затухания  всего  в  природе.  И  это 
лучшее  время  для  антипаразитарной 
профилактики  и  очищения  организма.  Не 
случайно  все  главные  посты  во  всех 
конфессиях (Рамадан, Рождественский пост, 
Великий  пост)  приходятся  именно  на  это 
время. Великий Пост – идеальное время для 
проведения полного курса антипаразитарной 
чистки.    
Кстати,  космический  фактор  возникновения 
эпидемий  позволяет  лучше  понять  причину 
эпидемий  прошлого  с  массовым 
смертельным  исходом  в  разных  регионах 
планеты.  Резкий  всплеск  космической 
радиации  приводит  к  резкому  усилению 
активности,  размножения  и  агрессивности 
паразитов, усилению выброса ими вирусов и 
токсинов. Это также дает ключ к пониманию 
того,  каким  путем  может  наступить 
глобальный катаклизм, «Божий суд», «Божия 
кара»: на определенной ступени деградации 
человечества,  когда  сумма  негативных 
энергий, излучаемых им в Космос, превысит 
позитивную  энергию  и  достигнет 
определенной  критической  массы, 
произойдет  резонанс  и  резкий  скачок  в 
интенсивности  космической  радиации,  в 
результате  чего  погибнут  все,  кто  поражен 
паразитами  и  имеет  низкую  энергетику.  В 
живых останутся люди с высокой энергетикой 
и  чистые  от  паразитов,  святые,  независимо 
от  цвета  кожи,  национальных  корней, 
вероисповедания  и  любых  других  отличий. 
Они-то  и  окажутся  в  «лодке  Ноя»  посреди 
моря смерти… Таких людей не возьмут даже 
и специальные генераторы для воздействия 
на  людей,  если  они  когда-либо  будут 
применены.  Тех,  кто  вознамерится  их 
применить,  будут  уничтожать  только  себе 
подобных.  Ибо  чистый  изначально  или 
очистившийся  организм  начинает 
вибрировать  во  Вселенной  энергией  такой 
чистоты  и  частоты,  которая  недоступна 
негативным  энергиям  и  полям.  Следует 
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также отметить и открытие учеными того, что 
во  Вселенной  растет  потенциал  черной 
разрушительной  энергии,  которая  угрожает 
взорвать  Великий  Космический  Порядок  и 
похоронить жизнь на Земле. Так что, как ни 
крути,  шкурный  интерес  каждого  человека 
глубоко  задуматься,  какими  энергиями  он 
наполняет Вселенную, куда, в какую сторону 
он  развивается,  и  куда  ведет  свой  род:  к 
деградации  и  разрушению,  или  к 
возвышению,  к  Красоте,   Совершенству  и 
Спасению… Ибо все то, что выпустил из себя 
в  виде  тончайших  энергий  своих  мыслей, 
слов, чувств, то обязательно вернется назад 
по  тому  же  адресу,  тому  же  человеку,  с 
усиленной  во  много  крат  энергией,  и 
материализуется в его же собственной жизни 
в каком-то отстоящем будущем. Что посеял, 
то и пожал – с лихвой. Но об этом подробнее 
речь пойдет ниже, в Книге 2.  
Вот почему чрезвычайно важно для здоровья 
будущего  потомства,  чтобы  родители, 
желающие иметь ребенка, и молодожены 
до  брака  проводили  обязательный  курс 
антипаразитарного  очищения,  тем  более 
при  плохом  здоровье  и  после  приема 
лекарств. Вообще,  должна  быть  принята 
общегосударственная программа проведения 
обязательной  полной  антипаразитарной 
чистки  и  восстановления  уровня  кремния  в 
организме  будущих  молодоженов  до 
регистрации  их  брака.  Это  чрезвычайно 
важно  для  них  самих,  их  потомства,  для 
будущего  страны.  Следует  особо  отметить, 
что  антипаразитарная  чистка  во  время 
беременности  показана  только  путем 
регулирования пищи, о чем более подробно 
сказано в разделе «О пище материальной», а 
вопрос  о  любом  приеме  очистительных 
препаратов  –  натуральных,  а  тем  более 
лекарственных,  даже  в  случаях  крайней 
необходимости,  должен решаться только по 
консультации  с  опытным  врачом.  Такая  же 
программа  антипаразитарной  чистки 
оказалась бы очень полезной и для молодых 
призывников в армию, а также для служащих 
в  армии  –  и  солдат  и  офицеров.  И  уж, 
конечно  же,  следует  возродить,  на  новой 
основе, великолепную традицию прошлого о 
проведении обязательных регулярных курсов 
антипаразитарной  чистки  в  школах  и 
дошкольных  учреждениях,  а  также  ввести 
такие  программы  в  средних  и  высших 
учебных  заведениях.  Ах,  если  бы родители 
знали, какое благо здоровью и нормальному 
развитию ребенка приносит регулярная,  три 
раза  в  год  (зимой,  весной  и  осенью), 
антигельминтная чистка детей и всей семьи! 
Повсюду – и в городе, и в деревне! В городе 

и  на  селе  там,  где  есть  близко  аптека, 
принимают  таблетки  любого  из  следующих 
«Декарис»,  «Вермокс»,  «Пирантел»,  или 
других (маленьким детям стирают в порошок 
и  добавляют в  пюре,  каши),  потом 30 дней 
капли  йода  или  Люголя.  Там,  где  нет 
возможности  купить  таблетки,  а  также 
ослабленным и болезненным грудным детям 
дают  капли  йода  или  Люголя  в  течение  30 
дней, и в зависимости от возраста – смеси из 
равных частей пижмы, коры дуба и крушины, 
тыквенные семечки и  др.  В случае  сильной 
глистно-микропаразитарной  инвазии  такая 
очистка  у  детей  может  сопровождаться 
частым  жидким  стулом  с  обильной  слизью, 
температурой в течении недели и более. 

Микропаразиты  являются  главной  причиной 
женского и мужского бесплодия и импотенции 
(поражение мочеполовой системы колониями 
микропаразитов),  выкидышей  (организм 
отторгает  атакующих  плод  паразитов,  а 
вместе  с  ними  и  сам  плод), 
преждевременных  родов,  детской 
смертности,  болезней,  физических  и 
умственных  отклонений,  плохой 
успеваемости   и  т.  д.  Давайте  еще  раз 
вспомним  о  великолепной  традиции 
прошлого, когда во всех школах проводилась 
регулярная антипаразитарная профилактика. 
Этот великолепный опыт нужно обязательно 
восстановить! А пока сами родители должны 
проводить  регулярную,  2-3  раза  в  год, 
комплексную  антипаразитарную 
профилактику  вместе  с  насыщением 
организма кремнием – для всей семьи! И это 
первое, что надо предпринять (см. о ночной 
чистке  кишечника  ниже)  в  случае  любого 
заболевания  ребенка  –  от  незначительного 
до безнадежного случая. Чистый от глистов и 
микропаразитов  ребенок  мгновенно 
восстанавливает здоровье,  не простывает и 
не  болеет,  даже  гриппом,  хорошо 
развивается,  сообразителен,  крепко  спит 
(хотя  может и  не любить  спать днем),  а  во 
сне  так  сильно  аккумулирует  энергию 
Вселенной, что подушка может быть мокрой 
от обильного пота.  Беспокойный  ночной сон 
ребенка,  частые  жалобы на  боли  в  животе 
при  нормальном  питании,  вспучивание 
живота после некоторых овощей и фруктов, 
отклонения  в  весе,  плачь,  агрессивность, 
заикание,  нарушение  слуха,  зрения, 
косоглазие,  диатез,  хождение  на  цыпочках, 
неуклюжий  бег,  плоскостопие,  отставание  в 
развитии,  ДЦП,  эпилепсия,  кариес  (темные 
зубы),  недержание  мочи,  частые  ангины, 
тонзиллит (удаление миндалин не устраняет 
причины, некоторые источники говорят о том, 
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что удаление гланд до полового созревания 
может  привести  к  бесплодию),  ковыряние  в 
носу,  вызываемое появлением там  твердых 
корок и др.  – явные признаки паразитарной 
инвазии  в  теле  и  мозге  (с  указанием  на 
токсоплазмоз)  и  недостатка  кремния  в 
организме. 
Проверьте,  а  при  беспричинной 
болезненности, меняйте место для кроватки: 
спать ребенок должен не на патогенной зоне, 
лучше головой на восток или север, т. е. не 
против магнитных линий Земли. И не спите с 
ребенком позже 8 часов утра (зимой 9 часов 
с поправкой на перевод времени), чтобы он 
спал днем и раньше шел в кровать вечером. 
Если же ваш ребенок, девочка или мальчик, 
не  хочет  спать  днем  и  вечером,  да  еще  и 
держит  веки  пальцами,  чтобы  не  «уснуть  в 
темноту», если в кроватке возится, утыкается 
макушкой в подушку, становится на колени и 
ноги треугольником, чтобы не уснуть, если на 
ваши  настойчивые  уговоры  и  требования 
уснуть, вдруг, сердито заявляет, что уйдет в 
другую  семью,  где  не  заставляют  спать, 
значит, это наш человек(!), ибо все здоровые 
дети мира ненавидят дневной сон и трудно 
ложатся  вечером,  хотя  бы  потому,  что  их 
«голова говорит им, что она не хочет спать». 
И вообще, зачем спать, если можно поиграть 
и подождать до утра. И, тем не менее, дети, 
по крайней мере, до пяти лет, должны спать 
днем,  или  хотя  бы  отдыхать,  чтобы 
накапливать энергию Вселенной и укреплять 
свой  растущий  организм.  А  на  всякий 
изобретательный детский ум есть еще более 
изобретательный  взрослый,  поэтому 
умудряйтесь  путем  искусного  отвлечения 
внимания  приводить  своего  ребенка  в 
горизонтальное  положение,  пусть  хотя  бы 
просто  лежит  или  полулежит  в  подушках, 
размышляет,  смотрит  книги,  держит  своими 
руками веки, чтобы они не закрылись, просто 
смотрит  вверх,  но  будет  в  состоянии 
максимального  покоя.  Можно  очень  тихо 
включить  запись  монотонных  природных 
звуков: пения птиц, журчания ручья, тиканья 
маятника  больших  часов,  менее 
предпочтительно  музыку.  Ибо  только  в 
состоянии  покоя  человеческий  организм 
набирает  энергию  Вселенной,  что  для 
детского  организма  чрезвычайно  важно. 
Вообще,  нежелание  ребенка  спать  может 
также означать возбужденность его психики, 
вызванную  недостатком  света,  физических 
движений  и  игр  на  свежем  воздухе, 
отсутствием спокойной обстановки  в  семье, 
слишком  долгим  сидением  перед 
телевизором  (маленьким  детям  –  не  более 
30  минут),  сном  при  доносящихся  звуках 

телевизора,  пусть  даже  самых  тихих, 
особенно  при  просмотре  родителями 
боевиков (как при гипнозе всё это входит и 
фиксируется  в  подсознании  ребёнка),  и 
зачастую  замкнутостью  в  городском 
каменном  пространстве,  в  котором  ребенок 
мало  общается  с  Природой,  недополучает 
солнечного света и естественных, природных 
энергий.
Люди  в  городах  катастрофически 
недополучают света и естественных энергий, 
проводя  большую  часть  своей  жизни  в 
прямоугольном  бетонно-каменном 
помещении,  за  занавесками,  да  еще  с 
входящими  теперь  у  нас  в  моду 
тонированными стеклами. Между тем, многие 
состоятельные  люди  уже  понимают  это  и 
стараются  строить  дома  и  выбирать 
квартиры  с  огромными  окнами,  где  много 
стекла и света, с верандами. Лайма Вайкуле 
построила себе дом с большим количеством 
стекла. Те, кто близок к сельскому хозяйству, 
знают, что картошка в затененном месте дает 
в 1.5-2 раза меньший урожай, чем на солнце. 
Поэтому  надо  как  можно  чаще  и  больше 
бывать на улице, особенно в солнечные дни, 
очень  полезны  лучи  восходящего  солнца, 
которые  содержат  весь  спектр  энергии, 
необходимой  человеку  в  оптимально 
необходимой  интенсивности.  Зимой  и  в 
темных помещениях, особенно выходящих на 
север, там, где играют, читают и занимаются 
дети,  нелишне  использовать  лампы  с 
обогащенной  гаммой  света  (enrich/spot и 
другие).  Установлено,  что  чем дальше дети 
находятся от больших городов, тем здоровее 
их  психика.  Поэтому  старайтесь  как  можно 
больше  играть  с  ребенком  на  воздухе,  на 
Природе,  в  парках,  нагружайте  его  играми, 
чтобы больше двигался и уставал физически. 
Тогда  он  сам  будет  проситься  спать.  Ведь 
совсем  скоро  ребенку  придется  вставать 
рано в школу.
В старые времена детей отдавали в школу с 
семи  и  даже  с  восьми  лет.  Все,  кто  имеет 
возможность,  не  торопитесь,  постарайтесь 
подержать ребенка дома, или обучать дома 
первые  год-два,  пока  он  не  окрепнет 
психически  и  физически.  Не  слушайте  тех, 
кто  говорит,  что  ребенку  нужно  общение, 
коллектив.  Коллектив  –  это  толпа,  которая 
никогда не возвышает человека, ребенка тем 
более,  там  всегда  превалируют  дятлы, 
шестерки  из  числа  «666».  Коллектив,  толпа 
всегда  давят  своим  обобщенным 
примитивизмом.  Если  ребенок  способный, 
талантливый, открытый, жизнерадостный, то 
он всегда найдет общий язык с коллективом, 
с  любыми  людьми.  А  если  растет 
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неуравновешенная  личность  со  страхами, 
фобиями  и  агрессивной  реакцией  на 
окружающий  мир,  то  никакой  коллектив  не 
поможет.
Дети, в ком горит жажда познания мира, кто 
способен  с  малых лет  размышлять,  делать 
свои  собственные  выводы,  свои  «детские» 
умозаключения,  чувствуют  себя  в  школе  не 
очень  уютно.  Навязываемые  шаблоны 
образования  не  всегда  вписываются  в  их 
способ постижения мира. У таких детей и их 
родителей  есть  законодательно 
утвержденный путь  –  это система обучения 
ЭКСТЕРНАТ,  при  которой  ребенок 
появляется  в  школе  2-3  раза  в  год:  чтобы 
взять  учебники  и  сдать  экзамены  по 
предметам.  Как  правило,  на  постижение 
школьного курса тратится от 2 до 5 месяцев, 
все остальное время ребенок использует по 
собственному  усмотрению  на  занятия, 
которые ему по душе.
Правильно  зачатые  и  выношенные  дети 
(чистыми  родителями,  особенно  чистой 
матерью,  в  энергиях  Любви  и  желания 
иметь  ребенка,  с  полным  исключением 
половой  близости  в  период 
беременности) рождаются  подобно 
выстрелу,  без  мук,  безболезненно:  они 
угодны Творцу и Вселенной! Дети рождаются 
красивыми,  независимо  от  внешности 
родителей,  с  хорошо  сформированным, 
чистым  кожным покровом,  с  первой  недели 
уже могут фиксировать взгляд на родителях, 
окружающих  людях,  предметах.  Они 
обладают крепким здоровьем, редко плачут, 
не  капризничают,  совсем  не  мучают 
родителей  по  ночам,  сами  рано  начинают 
брать  ночью  поставленную  у  кроватки 
бутылку  с  молоком,  соком,  водой,  пить, 
ставить  бутылку  назад  и  самостоятельно 
засыпать,  не  тревожа родителей (разве  что 
не  могут  себя  укрыть),  практически  не 
болеют,  даже  при  отсутствии 
многочисленных  детских  прививок.  Вредное 
воздействие  прививок  на  естественную 
иммунную систему признано официально, но 
не афишируется, а потому врачи продолжают 
набрасываться  с  прививками  на  каждого 
младенца, запугивая родителей болезнями, и 
внушая, мол,  можно нашей, но иностранная 
чище,  хотя  и  дороже...  Как-то  один  умный 
человек  изрек  интересную  фразу, 
запомнившуюся  на  всю  жизнь:  «Для  того 
чтобы  заниматься  спортом,  физкультурой, 
йогой  для  продления  жизни  –  надо  иметь 
здоровье,  чтобы  долго  жить.  Какое  же 
здоровье  должно  иметь  тельце  младенца, 
чтобы  успешно  выстоять  все  прививки! 

Интересная  информация  в  отношении 
прививок есть на сайтах: 
http://www.homeoint.org/kotok/priv  ivki.htm  ;
http://ladabirth.ur.ru/immuno.html#Child; 
http://www.anastasia.ru/ftopic3534.html; 
«Рождение без насилия» http://birth.ft.inc.ru/
Небезынтересно знать, что на юге Германии 
есть  общество  родителей,  дети  которых  не 
имеют ни одной прививки, они поддерживают 
друг  друга  морально  и  противостоят,  таким 
образом, совместно, давлению большинства 
врачей  и  населения,  объявляющих  таких 
родителей сумасшедшими. 22 сентября 1998 
года вступил в действие Федеральный закон 
"Об  иммунопрофилактике  инфекционных 
болезней",  согласно  которому  вакцинация, 
как  любое  другое  медицинское 
вмешательство  в  здоровье  человека, 
объявлена  ДОБРОВОЛЬНОЙ  процедурой 
(статья  5  и  11).  Это  –  всего  лишь 
информация для сведения родителей, только 
они сами могут взвесить все "за" и "против" и 
сделать  осознанный  выбор.  
У  правильно  зачатых,  правильно 
выношенных, при полном исключении секса и 
правильном питании матери, у вскормленных 
грудью  детей  рано  проявляется 
изобретательский  ум,  сообразительность, 
они  буквально  кипят  энергией,  здоровьем, 
доставляя  много  счастья  и  радости 
родителям. У них совершенно иное сознание, 
они все схватывают налету, поражают своей 
логикой  и  рассудительностью,  будто  кто-то 
подсказывает им Сверху! Такие дети любят и 
слушаются  родителей,  хорошо  учатся, 
успешно идут по жизни, к ним не прилипают 
пороки улицы и общества. Они – созидатели 
по  жизни,  на  них  держится  эволюционный 
процесс Вселенной. 
Неправильно,  порочно  зачатые  дети,  с 
подорванным  здоровьем  и  слабой 
энергетикой  от  половых  актов  во  время 
беременности  (в  которых  ослабевает  и 
энергетика  матери),  многократно 
зараженные  целым  букетом  глистов  и 
микропаразитов,  а  также  искусственно 
зачатые  дети  рождаются  в  муках, 
болезненно,  долго  –  они  неугодны 
Вселенной. И, как крайняя степень этой не 
угодности,  они  входят  в  мир  не  Божьим 
Путем,  а Кесаревым.  Мать,  как  правило,  не 
имеет  грудного  молока,  дети  могут  иметь 
самые различные физические, психические и 
физиологические  отклонения,  слабое 
здоровье,  плохо  развиваются,  приносят 
много  проблем  и  сюрпризов  родителям  и 
обществу. Многие воспринимают эти слова в 
штыки, пишут сердитые отклики: Не слишком 
ли  категорично?  Нет,  не  категорично! 
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Конечно,  многих  это  заденет,  вызовет 
досаду,  раздражение.  Но,  пожалуйста, 
поймите, здесь, как и во всей этой книге, нет 
ни  малейшего  желания,  а  тем  более 
стремления, кого-то задеть или обидеть. Это 
набат и Благая Весть всем! А если не верите, 
то  проанализируйте  свой  опыт  и  опыт 
близких,  начните  наблюдать  за  другими, 
проявите  здоровую любознательность  – это 
принесет  вам  самые  убедительные  факты. 
Есть,  правда  здесь  некоторые  оговорки, 
среди которых и та, что кесарева сечения и 
мук  в  некоторых  сложных  случаях  можно 
было бы избежать,  если бы женщина была 
хорошо  подготовлена.  Если  было  бы 
достаточно  информации  –  и  не  столько  из 
книг,  сколько  из  первых  рук.  В  этом 
отношении  данная  книга  несет  немало 
полезной информации, в частности и о том, 
как  женщина  после  рождения  первого 
ребенка  с  помощью  кесарева  сечения, 
родила второго достаточно легко и успешно, 
сама  и  дома...  Преодолев  все  запугивания 
врачей! С нашей точки зрения, огромное ей 
спасибо  за  то,  что  она  поделилась  этой 
информацией с другими.  И самого светлого 
будущего ее детям! И всем детям мира! 
Многие  интересуются  тем,  существуют  ли 
благоприятные  и  неблагоприятные  периоды 

для  зачатия.  Такие  периоды  –  сугубо 
индивидуальны.  Но  для  зачатия  в  сильных 
энергиях  большой  Любви  это  не  имеет 
большого  значения.  Не  совсем 
благоприятными  являются  периоды  – 
новолуние  и  полнолуние,  первая  и  третья 
четверть  луны.  Наиболее  трудно  может 
переноситься  беременность  при  зачатии  в 
мае-июне  и  августе-сентябре.  Наиболее 
благотворные  месяцы  для  зачатия  – 
февраль-март  и  октябрь-ноябрь. Наиболее 
неблагоприятное время для зачатия – месяц 
до  рождения  и  6-й  месяц  после  рождения 
родителей.  При  совпадении  целого  ряда 
факторов  и  наиболее  благоприятных 
моментов  и  индивидуальных  особенностей 
родителей, а также соблюдении всех законов 
Природы,  прежде  всего  зачатии  в  энергиях 
чистой  и  сильной  Любви,  правильном 
вынашивании,  вcкармливании  грудью, 
кормлении правильной натуральной пищей – 
появляется особо гениальный ребенок.
 Однако повторимся: для зачатия в сильных 
энергиях большой Любви такие периоды не 
имеют решающего значения. 

 

ЗАКОН  7

В своей книге «Ключи к тайнам жизни» 

(стр.  66-67)  В.  Лаврова  пишет,  что  мужское 
семя  (сперма)  –  сильнейший  гормон.  И 
предназначен он  только  для одного места – 
женской  вагины.  Только  она  наделена 
природной  способностью  ассимилировать 
этот  гормон.  Попадание  его  в  другие  места 
наносит  сильнейший  удар  по  иммунной 
системе  человека  и  ведет  к  взрывному 
размножению  микропаразитов:  для  них 
гормоны,  наркотики  –  что  мед для  мух.  Вот 
почему  СПИДом,  раком  чаще  всего  болеют 
наркоманы и те, кто занимается извращенным 
сексом. У них ослабление иммунной системы 
сочетается еще и с троекратным заражением 
микропаразитами - через рот, репродуктивные 
органы  и  прямую  кишку;  к  тому  же 
сопровождающемуся  сильнейшей  подпиткой 
паразитов гормонами (спермой)!

Добрачный,  свободный  секс,  да  еще 
извращенный,  и  здоровое,  совершенное 
потомство  –  несовместимы.  Люди, 

занимающиеся  извращенным  сексом,  не 
способны давать здоровое потомство, и если 
они его производят, то фактически вступают в 
противоборство с Вселенной.

Очень часто можно слышать вопрос: ну откуда 
берутся  такие  люди  –  с  низшим  сознанием, 
примитивной  речью,  пересыпаемой  матом, 
плебеи,  смерды,  вандалы,  уродующие 
подъезды,  электрички,  физически  и 
психически  больные  люди,  наркоманы, 
алкоголики,  проститутки,  одержимые  сексом 
маньяки,  воры,  убийцы,  террористы, 
просвещенные  гении-разрушители, 
инициаторы  войн  и  массового  уничтожения 
людей?  И,  в  то  же  время,  есть  Гении-
созидатели,  творцы  всего  прекрасного, 
подвижники, радеющие за весь мир, за общее 
благо. Так есть ли необходимость после всего 
вышесказанного  говорить,  что  главная 
причина  лежит  в  зачатии  и  вынашивании 
детей?
По  данным  ВОЗ  в  мире  неумолимо  растет 
число  ненормальных  людей,  к  2020  году 
психические  заболевания  выйдут  на  первое 
место,  обогнав  сердечно-сосудистые  и 
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онкологические,  и  50%  населения  развитых 
стран будут нуждаться в помощи психиатров. 
В Англии количество людей,  нуждающихся в 
помощи  психиатров,  составляет  20  %,  в 
Германии - 30%, в России - 40%, в Канаде - 
50%,  а  в  США  еще  выше.  Число 
ненормальных людей растет особенно быстро 
среди  детей  и  молодежи.  Среди  молодых 
людей  больше  всего  самоубийств.  Это 
говорит  о  том,  что  главная  опасность 
человечеству  находится  не  вовне,  а  внутри 
людей.  В  данном  случае  термин 
«ненормальные люди» отнесен к  тем,  у  кого 
имеются  те  или  иные проблемы с  психикой. 
Но  вообще,  к  ненормальному  состоянию 
относится  любое,  не  только  психическое, 
отклонение  человека  от  Божественного 
замысла  или,  если  можно  так  выразится, 
Божественного  эталона  Красоты, 
Совершенства  и  Гармонии  –  внешней  и 
внутренней,  каким  должен  быть  каждый 
человек,  вошедший в жизнь при соблюдении 
Законов  Природы.  И  если  это  не  так,  если 
есть отклонения от нормы, от эталона, то это 
и есть мутация или брак.  А какое потомство 
оставят эти ненормальные люди после себя? 
Ведь, что в голове, то не только в трубах, но и 
в детях, а в совокупности и в том, куда идет 
всё  общество,  какие  процессы  происходят  в 
нем, какова его культура. А какова прогрессия 
увеличения  мутации?  В  передаче  А. 
Караулова  «Момент  истины»  8  ноября  2004 
года  из  уст  ответственного 
правительственного  лица  было  сообщено 
следующее:  Сейчас  ежегодно  в  России 
рождается около миллиона детей-инвалидов, 
а  к  2020  году  ожидается  в  России  20 
миллионов детей-инвалидов. Это уже – самая 
настоящая  дегенерация,  ибо  дети,  при 
соблюдении  родителями  Законов  Природы, 
должны  рождаться  только  здоровыми  и 
красивыми!  А  теперь  давайте  оглядимся 
вокруг и зададим себе вопрос: а в чем главная 
причина  этой  ужасающей,  катастрофической 
деградации человечества? Не прямой ли это 
результат того полового воспитания,  которое 
США  первыми  ввели  в  своих  школах  и 
распространили  на  весь  мир,  обучая  детей 
искусству  секса  на  примерах 
совокупляющихся  собачек.  Нет,  это  не 
«устрашающие  картины  мира,  стремящиеся 
вызвать у человека чувство вины», – как один 
довольно  разумный  человек  в  Инете 
поспешно сделал выпад в отношении данной 
книги,  не  прочитав  ее  до  конца,  а  потом 
замолчал.  Это  –  реальные  данные  ВОЗ!  И 
разве  эта  «Белая  Книга  Жизни»  не 
своевременна? Нет, это не агитация за книгу. 
Белым Орлам ровным счетом безразличны те, 

кто отклонит ее. Но задумайтесь, не попадут 
ли  ваши  дети,  внуки,  правнуки  в  эти  50 
процентов? И разве «Белая Книга Жизни» – 
не  шанс?  Это  –  БЕЛЫЙ  ПРОЕКТ  для 
изменения  направления  жизни  каждого 
человека и всего мира! Разве весь прошлый 
обозримый  исторический  опыт  не  доказал 
насущную  необходимость  этого?  И  разве 
данные  ВОЗ  и  то,  к  чему  медленно 
скатывается мир, не тому подтверждение? А, 
главное,  во  временном  пространстве  перед 
человечеством  не  просматривается  и  не 
предвидится  появление  такой  книги,  как 
«Белая Книга Жизни» (и ряд упомянутых в ней 
книг),  на протяжении следующих 10 000 лет. 
Кто-то  не  без  ехидства  написал  по  этому 
поводу  многозначительное:  «No comments!». 
Что  ж,  если  Вы,  милая  дама  или  кто-либо 
иной, располагаете иной информацией, если у 
вас  есть  иной  просмотр,  другие  сведения, 
пожалуйста,  поделитесь. 10 000 лет – это не 
наш просмотр. Это данность, которую велено 
передать  всем.  Мы выполнили свое!  А дело 
ваше,  каждого  –  ЧТО  ДЕЛАТЬ!  Каждый 
выбирает сам свой путь. Как поётся в песне: 
«Каждый выбирает по себе... Дьяволу служить 
или Пророку».
Баба Ванга в своих последних предсказаниях 
говорила:  «Через  сорок  лет  не  станет 
нынешних  болезней,  но  появятся  новые. 
Связаны  они  будут  с  мозгом...».  И  там  же 
сказала:  «Россию  ждет  добро...  Женщины  в 
России родят много хороших детей,  которые 
изменят  мир.  Потом  чудо  придет,  времена 
чудесные».
Так давайте все посмотрим на себя в зеркало 
и глубинно задумаемся:  какой плод мы сами 
из  себя  представляем,  какие  плоды  можем 
дать  или  уже  дали,  какими  энергиями 
наполняем  этот  мир,  какие  семена  сеем 
вокруг,  кому  и  чему  служим,  и  как  разумно 
применить эту книгу к себе, чтобы выправить 
себя,  свой  род,  а,  следовательно,  и  род 
человеческий. Как помочь выправлению мира 
– сначала через выправление себя и своего 
рода.  Давайте  творить  чудо  на  Земле, 
приближать времена чудесные! Этот процесс 
уже  начался,  пошел!  Вопрос  в  том,  где  вы 
находитесь, и на какой стороне будете стоять 
по отношению к нему? Чему, какому процессу 
будете помогать? Выправлению человечества 
и  его  эволюционному  восхождению  через 
своих  детей  в  сторону  Божественного 
Прогресса,  или  будете  умножать  мутацию, 
деградацию и самоуничтожение своего рода.  
   

*      *      *
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В  числе  первых  откликов  и  реакций  на  эту 
книгу  есть  понятные  вопросы насчет  того,  а 
как  проверить  все  то,  что  написано  выше. 
Правда ли все то, что написано в этой книге 
относительно зачатия и вынашивания детей? 
Есть  даже  и  обвинения  насчет  того,  что, 
дескать, авторы сами-то не делают того, о чем 
пишут. Хотя, наверное, каждый, поразмыслив, 
может догадаться, что написание такой книги 
практически  невозможно  без  реального 
собственного  опыта.  Просто  Сверху,  путем 
разных  обстоятельств  жизни,  не  дали  бы 
такое сделать. Ну, не позволили бы профанам 
и  бракоделам,  штампующим  живой  мусор  и 
убийц Природы и Земли,  писать такую книгу 
(извините,  мягче  сказать  не  можем).  Но 
оставим опыт авторов в стороне – он имеет 
свое  значение  и  смысл.  А  обратимся  к 
реальным фактам, к реальному процессу. Вот 
несколько конкретных примеров из  реальной 
жизни  относительно  того,  какое  огромное 
влияние на детей оказывает характер зачатия 
и  вынашивания  их.  Цитаты  взяты  с  очень 
интересных  и  полезных  форумов  ДЕТИ 
БУДУЩЕГО  СЕГОДНЯ: 
http://vedruss.ks.ua/  modules  .  php  ?  
name  =  Forums  &  file  =  viewtopic  &  t  =14  ,  и  ДЕТИ 
ЛЮБВИ: 
http://www.anastasia.ru/ftopic4440.html.  Они 
несколько  затягивают  книгу,  но  приводятся 
для  тех,  кто  не  имеет  возможности 
пользоваться  Интернетом  и  на  случай,  если 
материалы исчезнут с форумов: 
- «Знакомые, зная, что я родом из Херсона (сейчас живу в 
Сибири)  посоветовали  скачать  «Белую  книгу  жизни»  с 
вашего сайта. Скачала и удивилась. Лет пять назад другие 
знакомые дали мне листовку с очень мелким текстом под 
названием  «Род» -  о  детях,  который  я  теперь  увидела  в 
книге. Тогда, прочитав мелкий текст, скептически отнеслась 
к  нему.  Но,  поскольку  обиралась  замуж,  внутренне 
почувствовала,  что,  может,  и  не  зря  мне  пришла  та 
бумажка.  У  меня  был  молодой  человек,  мы  любили  друг 
друга,  но  я  размышляла,  были  варианты,  и  решила 
проверить, что скажет он. Он воспринял все серьезнее, чем 
я  думала,  сказал,  что  родить  и  вывести  в  свет  хороших 
детей  –  это  самое  главное  предназначение  человека, 
больные дети – это несчастье. Это развеяло мои сомнения 
в отношении его. Мы поженились, очень хотели ребенка, и 
через 9 месяцев я родила девочку, хотя он хотел мальчика. 
Я старалась соблюсти все, что прочитала тогда, у меня не 
было  до  него  никого,  мы  оба  очень  хотели  ребенка, 
исключили близость во время беременности, питалась так, 
как в книге, мне это было легко, у меня вторя группа крови и 
к мясу никогда особенно не тяготела (хотя у мужа первая 
группа крови, но он также не очень требователен к мясу). 
Беременность у меня была как легкая прогулка,  избегала 
всего,  что  вызывало  плохие  эмоции,  старалась  быть  на 
воздухе, разговаривала, рассказывала своему малышу, что 
видела хорошего – птиц, цветов, воду. Никаких токсикозов и 
пигментации, никакой тошноты, никаких проблем с зубами, 
боялась  родов,  но  в  роддоме  появилась  какая-то 
уверенность и я родила очень быстро дочку с чистой кожей 
и самым красивым личиком. Врачи сказали, что абсолютно 
здорова,  редкий  случай,  в  основном  -  осложнения  и 
проблемы у  новорожденных.  Муж  был  сражен и  растаял, 
когда  взял  в  руки  наше  чудо  в  роддоме,  а  она,  вдруг, 
открыла глаза и посмотрела на него, раз,  потом другой и 

закрыла. Кормила грудью до года, потом только то, что она 
ела  –  овсяная  каша,  овощные  и  фруктовые  пюре,  соки, 
банан с молоком разбитый в коктейль блендером. И это – 
все, что она просит, мы и не заставляем её есть то, что не 
хочет сама, и никогда не кормим силой. Ни грамма мяса в 
рот не берет. Рыбу также не хочет. Мы не заставляем, тем 
более  что  у  нее  4-я  группа  крови,  а  я  сама  поверила  в 
зависимость крови и мяса. Не знаю, как было бы с первой 
группой крови, но я бы вела себя так же: давать только то, 
что  сама просит  и  ест,  только  по  желанию.  К  сладостям 
пристрастия нет. И в гостях на детских днях рождения – ни 
икру,  ни  торты,  ни  сладости  в  рот  не  берет.  Правда, 
обожает  прессованную  сухую  морскую  капусту.  Дали  раз 
попробовать,  и  с  тех  пор  –  это  зеленый  шоколад  Мы  с 
мужем затыкаем рот, когда она его ест. Фрукты и овощи ест, 
но надо напоминать. И еще одно, наша девочка в глаза не 
видела врача и не знает, что это такое (были пара соплей, 
но  тут  же  солодка,  капли  Люголя  и  проч.,  как  в  книге,  и 
профилактика антиглистная и антипаразитарная). Трудным 
был вопрос насчет прививок,  сомнения,  но,  глядя на нее, 
решились  не  делать,  не  травмировать.  Тем  более  что 
взрослая дочка одних знакомых переболела, и тяжело, теми 
болезнями,  против  которых ей  делали прививки.  Вначале 
опасались - а вдруг, потом и забыли вовсе. Скажу одно, до 
этого для меня слова красота и счастье были абстрактными 
- потусоваться среди сверстников, побалдеть. А вот четыре 
года я живу в счастье, и красоте. Это – пролетевший миг, 
наполненный каждый день новыми сюрпризами. Какой это 
ребенок! То, что делает, что говорит и творит, это - сказка и 
праздник, который всегда с тобой. И почти не было плача, 
ни ночью, ни даже при падении и достаточно сильном ударе 
(мамочка,  не  хочется  плакать,  но  болит,  ведь).  Начинает 
уже  поучать  и  глаголить  так,  что  голова  кругом  идет,  и 
иногда  сесть  хочется,  чтобы  переварить  ее  абсолютную 
логику и видение проблемы. Например: зачем долго жевать 
яблоко, вон же есть яблочный сок!? Так дай мне сок!  Вся 
светится и освещает нас, по сравнению с детьми других, и 
бесконечно  все  что-то  творит  себе  и  нам!  Я  далека  от 
нравоучений, я просто поделилась своим счастьем, и часто 
думаю,  а,  ведь,  могло  случиться  совсем  иначе.  Могло. 
Значит, кто-то послал мне тогда тот текст, а сейчас и саму 
книгу». Светлана (Новосибирск). 
-  «Дети  ЛЮБВИ,  они  более  самодостаточные,  более 
жизнеспособные,  более  жизнерадостные.  Мы  с  вами  об 
этом  знаем,  но  как  сделать  так,  чтобы  об  этом  знали 
миллионы подрастающих девушек и юношей? Те, кто скоро 
станут  родителями  нового  поколения  России?  От  их 
сегодняшнего  осознания  зависит,  каким  будет  это 
поколение.  Я  задала  очень  серьезный  и  масштабный 
вопрос.  Если мы все вместе найдем на него ответ. Мы с 
вами  сделаем  великое  дело  для  нашей  Земли.  Елена 
Преображенская.  «Сказки  Мудрой  Земли»  - 
www.vedrussa-e.narod.ru.  «Созидания  и  сотворения! 
Время Пробуждаться!».
Следует  заметить,  что  «Сказки  Мудрой  Земли»  –  очень 
красивые,  солнечные, поучительные,  написанные светлым 
языком  увлекательные  истории.  Это  -  сказки  о  нашем 
прекрасном  Мире;  это  -  попытка  расширить  сознание 
человека из бетонной коробки до сознания жителя огромной 
планеты. В этих сказках сокрыты знания о Земле, Природе, 
Жизни,  они  раскрепощают  энергии  души,  поднимая  их  с 
простейших  уровней  до  высших,  как  по  цвету  радуги.   В 
перспективе,  по  словам  Елены  Преображенской,  «Сказки 
Мудрой  Земли»  лягут  в  основу  создания  нового 
анимационного  российского  сериала,  продолжив  добрую 
традицию советской мультипликации. Рано или поздно, эти 
сказки придут  в каждую семью, как  книги С.  Маршака,  С. 
Михалкова, Х. Андерсена, А. Лингрид. И приятно, и отнюдь 
не случайно, что автор именно таких сказок для детей сама 
вызвалась  сделать  общую  редакцию  БЕЛОЙ  КНИГИ 
ЖИЗНИ, что Белыми Орлами принято с радостью и за что 
они ей благодарны.
Процесс со-творчества пошел! Мы вместе со-творим новый 
Красивый и Совершенный Мир – Белую, то есть Красивую и 
Совершенную  Цивилизацию  для  себя,  для  наших  детей, 
для  всего  Мира!  Процесс  расширяется.  Со-творцами 
становятся все, кто хоть как-то помог этой книге, кто дал ее 
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прочесть  другим,  кто  начал  работать  над  собой,  кто 
выпустил в Пространство светлые мысли и чувства!
- «Если ребенок - дитя Любви, он будет знать интуитивно 
все».  Yurta,  Новосибирск.  «Лечиться  -  у  здоровых! 
Учиться - у счастливых!».
- «...как объяснить молодым, что лучше Желанный Ребенок, 
чем  случайный...  Как  объяснить  это  понятно  всем,  я  не 
знаю,  но  могу  привести  на  эту  тему  конкретный 
собственный пример… Ощущение непрерывного счастья на 
протяжении  беременности  трудно  передать  словами...  Не 
омрачали  ни  трудная  учеба  в  институте,  ни  полное 
отсутствие  денег,  ни  другие  разные  проблемы.  Море 
казалось  по  колено...  Сын  родился  таким,  как  я  хотела, 
представляла, и очень серьезным. У него с рожденья был 
очень  осмысленный  взрослый  взгляд,  он  всегда  сам 
СТРЕМИЛСЯ к знаниям...  Сейчас  он  в  первом классе,  на 
порядок впереди других одноклассников… Через некоторое 
время мы с любимым опять захотели ребенка. Но так как 
нужно  было  отдать  долги,  решили  повременить  с  этим 
вопросом до осени (начало весны)...  В общем, мы хотели, 
но  "не  сейчас".  И  все  же  я  забеременела  (сбился  курс 
единственный раз за всю жизнь). То есть ненамеренно. Да, 
мы очень обрадовались, да было ощущение счастья. Но не 
было  такой  силы  эмоций  как  в  первый  раз.  Мысли 
постоянно  отвлекались  на  житейские  проблемы,  хотя 
ребенок был по сути желанным. Родился сын. Скажу честно, 
наверное, я его люблю даже капельку больше, чем первого 
(просто он моя точная копия во всем). Но он не обладает 
никакими выдающимися способностями, как первый, у него 
нет тяги к знаниям, нет "осмысленных стремлений". То, что 
первый впитывал как губка мгновенно (азбуку, счет, чтение 
любую  новую  информацию),  младший  воспринимает 
поверхностно,  не  проявляя  к  этому  никакого  особого 
интереса... История номер три. Я опять забеременела. Но 
уже  совсем  случайно...  Муж...:  "Ты  в  своем  уме"!  Какой 
ребенок!"  Тройной  мат...  (Притом,  что  в  первый  раз  он 
прыгал от счастья до потолка). Но я сказала, что "никакой 
аборт, естественно, делать не буду, и если тебе что-то не 
нравится, я, в принципе, тебя не держу". Естественно, ни о 
каком ощущении счастья говорить не приходится. Хотя я как 
истинный  оптимист  в  ситуации  видела  хорошее…  Он 
отвечал только: "Я НЕ ХОЧУ!!!". В общем, на сроке 5 недель 
у меня случился выкидыш...  Все происшедшее послужило 
мне  хорошим уроком.  Для  себя  я  решила:  никаких  детей 
пока не захочет муж... Я уверена, он сам захочет ребенка, 
как только мы переедем жить в Родовое Поместье...
Как донести все это до молодежи? Своим детям я донесу... 
Если  двое  именно  ХОТЯТ РЕБЕНКА -  они  вкладывают  в 
него  душу.  Когда  же  "рвется  презерватив  и  т.д.",  - 
изначально  этого  не  происходит.  Конечно,  когда  зачатие 
уже  произошло,  если  родители  любят  друг  друга,  они 
просто не смогут не любить этого ребенка (какие бы эмоции 
не вызвала поначалу незапланированная беременность), но 
все же того, что называется "вложить душу", такому ребенку 
на  протяжении  всей  жизни  будут  подсознательно  не 
хватать. Не хватать "осмысленных стремлений".
Ещё добавлю, несколько лет назад мой отец рассказал мне 
историю  моего  зачатия.  Когда  я  узнала,  что  я  была 
желанным  ребенком,  у  меня  рот  был  до  ушей,  и  слезы 
выступили  на глазах  от  счастья.  Просто,  не задумываясь 
над  этим  или  не  столкнувшись  с  этим  на  собственном 
опыте,  трудно  осознать  НАСКОЛЬКО  ЭТО  ВАЖНО.... 
Nadya25».
- «Есть дети, о которых муж и жена долго думали, мечтали, 
готовились  к  их  "созданию"  и  т.п.,  а  есть  дети,  которые 
получились,  потому что женщина неправильно рассчитала 
цикл, презерватив подвел, таблетки по какой-то причине не 
сработали и т.п. Такие дети действительно настырны, даже 
можно сказать эгоистичны... Их души сильно отличаются от 
душ  "желанных"  детей.  В  отношениях,  где  есть  Любовь 
(настоящая ЛЮБОВЬ – не влюбленность и т.п.), по моему,... 
не  бывает  "случайных"  детей.  A  namaughan   Англия, 
Лондон».
- «Когда я учился в школе, то при очередной ссоре с отцом 
он  мне  сообщил,  что  вообще  меня  не  планировали,  что 
мать хотела сделать аборт, но только, мол, благодаря ему 
(как я понимаю его гордыни), я, де, живу на свете и должен 

соответственно благодарить его. Ну что же – это довольно 
неприятно знать, что ты лишний, тем более что ты все это 
время чувствовал. Даже до того, как мне это сообщили, я 
чувствовал  себя довольно  лишним и  ненужным.  Конечно, 
сейчас  я  люблю  своих  родителей,  а  они  любят  меня.  В 
любви, как мне кажется, никогда не обделяли. Но сколько 
себя помню, то, сознательно или нет, никогда не покидало 
чувство,  что  меня  с  этой  семьей  связывают  не  очень 
крепкие узы. Пётр, Москва».
Есть еще один чрезвычайно важный момент: 
при  зачатии  и  в  ходе  беременности  можно 
смоделировать внешность будущего ребенка. 
Вот, что пишет Елена Акулова из Харькова на 
том же сайте:
«Будучи  матерью  двоих  детей  могу  уже  утверждать  о 
правоте своих наблюдений. Итак, когда я была беременна 
первый раз, мне сказали, что я сама могу смоделировать 
внешность своего ребенка (не пол!!!, а внешность). Сначала 
я не поверила, но проверить решила, ведь опасного ничего 
в этом нет. Для моделирования требовалось немного, всего 
лишь  желание  и  точность  представляемого  образа...  Я 
помню  этот  день.  Вечером,  глядя  на  своего  мужа,  вдруг 
возникло огромное чувство любви к нему и желание родить 
ребенка похожего на него. Кажется, я говорила вслух, хотя 
не  помню  точно.  Я  говорила  о  том,  что  хочу,  чтобы  у 
малыша были такие же глазки, как у папы, такой же носик, 
ротик, такого же цвета волосы и смуглая кожа, как у папы. 
Хочу заметить,  что я делала это только один раз.  И мой 
малыш воплотил мои мечтания.  Наша Машенька  –  копия 
папы.  
Хочу  заметить,  что  когда  мама  думает  о  своем  еще  не 
рожденном  ребенке,  он  (ребенок)  это  хорошо  чувствует. 
Поэтому  лучше  не  думать  о  ребенке  конкретного  пола, 
страстное желание иметь либо только девочку, либо только 
мальчика,  в  случае  несовпадения  с  желаемым,  может 
принести  огромный  вред  подсознанию  (а  иногда  и 
сознанию) ребенка. У малыша уже в утробе закладывается 
чувство вины, что он не такой, как хочет мама или папа – 
ведь он знает, какого он пола, а мама или папа нет. Поэтому 
лучше  говорить  о  будущем  малыше  до  его  рождения  в 
среднем роде (даже если вы знаете пол из анализов УЗИ).
Так  вот,  продолжу  о  моделировании.  Мой  рассказ  может 
показаться не очень убедительным. Мол, случайность! Вам 
судить,  но  я  хочу  продолжить.  Когда  я  была  беременна 
второй  раз,  решила  снова  повторить  эксперимент, 
действительно, а вдруг и правда случайность!!! На этот раз 
я  хотела  ребенка,  похожего  на  меня,  но  с  некоторыми 
папиными чертами. Я хотела, чтобы у малыша обязательно 
были  мои  ямочки  на  щечках  и  светлые,  как  у  меня  в 
детстве, волосы, а папины – глаза, нос и рот. Моя вторая 
доченька  тоже  постаралась  выполнить  мои  желания.  Все 
выше  сказанное  невольно  приводит  к  пожеланию  всем 
будущим мамам:  моделируйте красивых детей!!!  Лучше 
сказать – творите красивых детей!!! Хочу поделиться и 
еще одним выводом, к которому я пришла. Процесс родов 
(не болевые ощущения, а внутренние состояния в процессе, 
которые, как правило, приходят сами по себе?!) говорит о 
будущем характере рождающегося человека. Это я поняла, 
когда родила второго ребенка и сравнила процессы родов и 
характеры детей. Вот такие мои выводы. Буду рада, если 
кому-нибудь  они  смогут  помочь.  Любви  вам  и 
сотворчества!!!  Елена  Акулова  (Lika_A),  Харьков, 
Украина».
Все,  что  изложено  выше,  –  ценнейшие 
россыпи  информации.  Сообщения  Светланы 
из  Новосибирска,  писательницы  Елены 
Преображенской,  Елены  Акуловой  из 
Харькова,  Yurta из  Новосибирска,  Nadya25, 
A  namaughan   из  Лондона,  Петра  из  Москвы 
стоят  миллионов  книг,  в  которых  едва  ли 
можно найти столь важное и ценное для всех 
рациональное зерно. Этими сообщениями они 
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подтвердили  самым  убедительным  образом, 
на  своих  собственных  примерах,  смысл  и 
действие  Законов  Мироздания,  которые 
заключены в  библейских  выражениях  о  том, 
что Любовь есть Бог и Слово есть Бог, а также 
подтвердили  главный  смысл  «Белой  Книги 
Жизни».  То есть,  Любовь и Слово обладают 
силой,  энергией  моделирования,  творения 
жизни. Следует только уточнить, что не только 
слово,  но  и  сильная  и  образная  мысль, 
великая мечта,  великая цель, чувства,  среди 
которых  самым  сильным  является  Любовь, 
обладают  мощнейшей  энергией, 
моделирующей,  животворящей  будущее.  Но 
для  этого  энергия  мысли,  слова  и  чувства 
должна  быть  очень  сильной  и  чистой.  Обо 
всем этом подробнее речь пойдет чуть позже. 
А  сейчас  –  еще  один  чрезвычайно  важный 
вопрос!  Елена  Акулова  высказала  очень 
важное замечание о том, что  нельзя желать 
определенного пола ребенка – мальчика или 
девочку.  Это  –  очень  важное  замечание,  и 
смысл  его  гораздо  шире.  Когда  происходит 
зачатие, в нем уже самой Природой заложены 
основы  пола  будущего  ребенка.  Если  же 
родительское  желание  не  совпадает  с  этим 
природным замыслом, особенно самой мамы, 
а  тем  более  обоих  родителей,  и  если  это 
желание  особо  сильно  проявится  на  том 
этапе,  когда  у  плода  уже  начали 
формироваться  половые  признаки,  то  такое 
противоположное желание может привести  к 
различного  рода  физиологическим 
нарушениям, отклонениям, раздвоению пола, 
или  противоположной  ориентации.  Ребенок 
уже  физиологически  сформировался  одного 
пола,  а  родители  очень  захотели,  чтобы  он 
был  другого.  Как  тут  их  не  удовлетворить... 
Или  мама  хочет  девочку,  а  папа, 
бескомпромиссно, – только мальчика! И мама, 
желая  угодить  ему,  как  бы  раздваивается: 
глубинно внутри она мечтает о девочке, а для 
мужа  согласна  на  мальчика!?  Поэтому 
желайте  Хороших,  Красивых,  Талантливых  и 
Гармоничных Детей, желайте им Богатства и 
обязательно  Величия  –  для  возвышения 
своего рода и для творения лучшего мира! Но 
только  не  желайте  определенного  пола  – 
дайте  в  этом  важном  вопросе  возможность 
творить самой Природе и не вмешивайтесь в 
ее Великий Замысел в отношении пола ваших 
детей!  Некоторые  из  вас,  конечно,  могут 
посчитать  это  чепухой,  сомневаться,  не 
верить.  И  некоторые  врачи  могут  это 
оспаривать  своей  ученостью  (ученый  –  это 
тот,  кто  много  учился  тому,  чего  достигла 
наука  на  уровне  сегодняшнего  дня,  которая, 
заметим,  преследует  открытие  паразитарной 
природы болезней, так и не сумев его научно 

опровергнуть). Ну что ж, если это так, то это 
сугубо ваш вопрос, на который мы не будем 
тратить время!
Скажите, пожалуйста, как много из читающих 
эти строки знали или глубинно задумывались 
об  этом  до  сих  пор?  О  том,  как  Любовь, 
Слово, Мысль, Красивые Чувства моделируют 
будущего  ребенка?  И  это  при  таком 
количестве  библиотек,  книг,  ученых 
разработок,  философских  школ,  учений, 
теорий  и  т.д.  И  при  наличии  религиозных 
конфессий!?  А  это  значит,  что  все  они  не 
стоят  этих  нескольких  сообщений  из 
конкретного опыта. Спасибо Вам Друзья! И как 
жаль, что эти важнейшие вопросы, лежащие в 
корне  развития  человечества,  от  которых 
зависит  его  будущее,  никто  не изучает  и  не 
доносит до людей. А, ведь, это – первейшая 
задача Церкви! Увы! А если не Церковь, то кто 
тогда?  Нет  ответа…  Вот  и  пришла  «Белая 
Книга  Жизни»!  Берите  и  применяйте  ее  к 
себе, заболейте Разумом и Стремлением к 
Красоте  и  Совершенству!  Это  –  самая 
красивая болезнь на Свете!
Огромное  спасибо  тем,  кто  открыл  эти 
форумы,  и  всем,  кто  уже  поделился  и  еще 
поделится своим опытом по этим важнейшим 
вопросам,  за  ценный  вклад  в  эту  книгу,  и 
спасибо сайтам-Садам за то, что сделали эту 
информацию  доступной  людям.  Хорошо  бы 
участники этих форумов активно пополняли их 
своими  собственными  наблюдениями  и 
опытом.  И  хорошо  бы  администраторы 
форумов  сняли  все  жесткие  ограничения  в 
отношении  ссылок  на  другие  форумы  по 
данной тематике,  чтобы обогатить дискуссию 
по  этому  чрезвычайно  важному  вопросу, 
сделать  информацию  взаимно  перетекаемой 
между  форумами  и  доступной  как  можно 
большему  количеству  людей.  Жесткая 
цензура  неизбежно  ведет  к  ограничению 
доступа  новой,  свежей  информации  и  будет 
обеднять форумы. Раз человек зашел на этот 
форум, то он должен найти не только то, что 
обсуждается на нем, но и хотя бы основные, 
важнейшие  ссылки  на  другие  источники 
информации  по  данной  теме.  Только  тогда 
сайты  будут  выполнять  свою  главную 
функцию – давать как можно более широкую 
информацию людям по заявленной теме. Ибо 
ни один форум, каким бы он ни был, сам по 
себе  не  способен  дать  исчерпывающую 
информацию  по  своей  теме,  а  цензура  и 
закрытость  приведут,  рано  или  поздно,  к 
оттоку  участников  туда,  где  есть  более 
широкая  информация  и  неограниченные 
ссылки  на  все  имеющиеся  источники  по 
обсуждаемому вопросу.
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*       *       *
Ученый  Ю.  П.  Миронов  в  своей  книге 
«Этический  синкретизм»,  Изд-во  «Очаг», 
Брянск,  1994,  пишет:  «...выделяется  три 
класса  людей:  класс  людей,  склонных  к 
порочности,  к  отказу  выполнять 
предначертанное  (отрицательные  значения 
вектора);  класс  людей,  которые  не  видят 
своего пути и делают массу ошибок,  ошибки 
могут  иметь  как  положительный,  так  и 
отрицательный  знак  (судьба  не  обязательно 
готовит  им  высокий  удел);  класс  людей 
ищущих,  прислушивающихся  к  инстинктам  и 
склонных искать свое предопределение, свое 
призвание  и  следовать  им  (положительные 
значения  вектора).  Большинство  проводит 
жизнь  в  метаниях  между  правильным  и 
неправильным... Этим людям надо помочь». 
А  теперь  давайте  задумаемся  над  этими 
словами,  и  поставим  себе  на  засыпку  два 
комплексных  вопроса.  Первый:  в  чем  же 
главный  корень  причины  такого  большого 
различия  между  людьми?  Почему  один 
человек  никогда  не  убьет  другого,  даже  за 
миллионы, а другой это сделает за мизерную 
сумму, и даже без нее. Почему один человек 
стремится  вверх,  к  восхождению  –  своему, 
своих  детей,  своего  рода  и  всех  людей,  а 
другой тянется к мату, пиву, сексу, не желает 
спасти  даже  себя,  вредит  себе  и  гадит  под 
себя.  Почему один думает,  как внести лад в 
мир, улучшить его, умножить всеобщее благо, 
спасти  человечество,  а  другой  умышленно 
разжигает  национализм,  ненависть  к  другим 
людям, языкам, культурам, ввергает людей в 
противоборство, кровопролитие. Почему одни 
люди  красивы,  здоровы,  рослы, 
пропорциональны  и  гармоничны  внешне  и 
внутренне,  а  другие  больны  физически  и 
психически,  имеют  физиологические 
отклонения, жадны, властолюбивы, низменны, 
ничтожны  и  т.  д.?  И  второй  вопрос: 
задумаемся,  кто  из  этих  людей  воспримет 
«Белую Книгу Жизни»,  будет применять ее к 

себе, помогать ей, чтобы она дошла до всех, а 
кто  отвергнет,  не  читая,  а  тем  более  будет 
очернять  ее...?  Приглашаем  не  торопиться 
отбрасывать эти вопросы, как риторические, а 
подумать  над  их  глубинным  смыслом. 
Особенно, если хотите лягнуть эту книгу.

Надежда  из Интернет-города  Мира  и  Клуба 
Органического  Земледелия,  раскрывающего 
СЕКРЕТЫ  И  ТАЙНЫ  ПОВЫШЕНИЯ 
УРОЖАЕВ  (http://cluboz.floresti.com,  Форум 
Клуба  http://www.floresti.com/club/)  пишет:  «А 
ещё  есть  "Белая  книга  жизни"  написанная 
народом.  Советую  прочитать,  как  можно 
быстрее».  А вот, что написал  лехаВыборг в 
красивом,  добром и полезном Саде в  Инете 
http://www.sotvorenie.ru/modules.php?
name=Forums&file=viewtopic&p=6321: 
«Прочитал  замечательную  книгу,  в  которой 
очень  много  полезной  информации  по 
излечению болезней, созданию и сохранению 
здоровой  семьи,  рождению  здоровых  детей, 
по  созидательному  земледелию  и  многое 
другое.  Книга,  в  которой  сконцентрировано 
доброе знание. Да и само название очень для 
нее  подходит  -  БЕЛАЯ  КНИГА  ЖИЗНИ! 
Прочитав  книгу,  я  изменил  свой  взгляд  на 
некоторые  вещи  и,  как  мне  кажется,  стал 
добрее.  Кто  еще  не  прочитал  эту  книгу  – 
прошу,  найдите  время,  прочитайте!  Книга 
довольно  большая,  но  и  полезная 
информация, содержащаяся в ней, – Велика». 
Уже  ради  этого  стоило  трудиться,  чтобы 
«Белая  Книга  Жизни»  появилась!  Значит, 
пошёл  процесс  умножения  в  мире  Добра, 
Красоты  и  Совершенства!  И на  деле  вскоре 
после  выхода  «Белая  Книга  Жизни»  стала 
самой  скачиваемой  в  Интернете  и  самой 
читаемой.  А  через  какое-то  время  станет  и 
самой  издаваемой  и  покупаемой,  ибо 
возможности  Интернета,  распространение 
электронных  версий  формируют  аудиторию 
для типографских изданий книги. 
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*       *
*

О СТРОГОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ЗА НЕПРАВИЛЬНОЕ 
ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ВЕЛИЧАЙШЕГО ПРИРОДНОГО ДАРА И 
ТАЛАНТА К РАЗВИТИЮ РОДА ЧЕЛОВЕЧЕСКОГО В 

ВОСХОДЯЩЕЙ ЭВОЛЮЦИИ
ГЛАВА  1

Как-то  одна  студентка  первого  курса 

престижного  московского  ВУЗа,  прибежала 
домой,  наскоро  помыв  руки,  бросилась  к 
толковому  словарю  и  стала  что-то 
сосредоточенно  искать  в  нем.  На  вопрос 
бабушки,  что  ищет,  как-то  странно 
отмахивалась. Потом, не найдя в словаре то, 
что  икала,  поведала  бабушке  о  том,  что  в 
автобусе услышала, как один мужчина назвал 
другого какими-то резкими словами. Ни одного 
из них она не знала, но вот слово на три буквы 
запомнила и хочет узнать,  что оно означает. 
Ну,  бабушка,  конечно,  дала  ей 
соответствующее  исчерпывающее 
объяснение. 
Скажете, это анекдот? Нет, реальный случай, 
и  о  нем  довелось  услышать  от  самой 
бабушки. А было это в 1960-х годах, студентка 
была  с  параллельного  курса,  жила  на 

Кутузовском  проспекте,  то  есть  в  самом 
центре  Москвы.  И  большинство  сокурсниц 
были такими! Ну, может быть, уж и не до такой 
степени  не  знали  о  том  таинственном 
коротком слове, но то, что лишь понаслышке, 
это уж точно! Да, были и другие, такие во все 
времена  существуют,  пока  существует 
порочное  зачатие.  Это,  как  правило,  были 
старшекурсницы,  некоторые  уже  начинали 
курить. Но то были единицы. 
Как-то, недавно в нынешние дни, одна из двух 
малолеток, курящих на улице, с банкой пива в 
руках, с серьгой в брови и тату на плечах, а, 
может быть,  и  где-то  ниже –  верные печати 
плебейства и саморазрушительной смердной 
жизни, на вопрос о том: задумывались ли они 
хоть  раз  о  здоровье  своего  будущего 
потомства, мгновенно выпалила: «А че, блин, 
мне байки тулишь! Вон знакомая курит, пьет, 
гуляет и недавно родила. Ничего!».
Да, пока ничего, это ее счастье. Но несчастье 
у нее еще впереди. 
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Теперь сравните энергетическую чистоту двух 
женских организмов – той далекой студентки и 
нынешней малолетки.  Вот,  какую Россию мы 
потеряли… 
Почему-то  на  ум  пришла  мысль,  ну  как 
заставить  людей  опомниться.  Может  быть, 
призвать их задуматься о том, что стало бы в 
лесу,  если  бы  зверям  стали  давать  табак, 
пиво,  алкоголь,  наркотики,  виагру,  и 
представить,  во что бы превратились вскоре 
их  потомства.  Поместить  бы таких  зверей  в 
зоопарк рядом с клетками нормальных зверей 
–  для  назидания  людям,  чтобы  хоть  это 
помогло  им  опомниться.  Впрочем,  зачем 
прибегать  к  таким  примерам  из  животного 
мира.  Загляните  в  дома  для  умственно 
отсталых  детей,  детей-инвалидов, 
глухонемых,  и  даже  есть  дома  для  глухо-
слепо-немых.  Ведь,  таких  изуродованных 
детей  родили  не  животные,  а  люди,  и… 
спрятали  свое  преступление,  свой  порок  от 
глаз  других,  сплавив  их  на  содержание 
государства  за  счет  налогоплательщиков  – 
благородных,  праведных  людей,  которые 
вынуждены оплачивать преступления других. 
Кстати,  у  животных,  которые живут  в  чистой 
Природе  и  едят  чистую  пищу,  потомство  с 
сильными  дефектами  почти  не  рождается. 
Ослабленные детеныши –  могут быть, могут 
не выживать, если потомство многочисленно. 
Но уродства, какие рождают люди, – такое 
Природой не запланировано! И такие дети, 
а их много и число их неуклонно растет,  как 
бы  спрятаны  от  общества.  Их,  по  вполне 
понятным причинам, не показывают обществу. 
А  больницы  для  взрослых  психически 
больных и врожденных инвалидов? А сколько 
ненормальных детей и взрослых находится на 
свободе? Сколько просто брошенных детей в 
роддомах  и  пополняющих  детские  дома: 
случайно  зачала,  родила  и  бросила  на 
попечение  государства,  не  неся  никакой 
ответственности?  Число  таких  преступлений 
неуклонно растет. Но их главные виновники – 
родители,  продолжают  оставаться 
безнаказанными.  РОССИЯНЕ,  И  ВСЕ 
ЗЕМЛЯНЕ!  НАДО  ЧТО-ТО  ДЕЛАТЬ  С 
ТАКИМИ  ЛЮДЬМИ.  НУЖЕН  ЗАКОН  О 
ВВЕДЕНИИ  СТРОЖАЙШЕЙ 
ОТВЕТСТВЕННОСТИ КАЖДОГО ЧЕЛОВЕКА, 
МУЖЧИНЫ  И  ЖЕНЩИНЫ,  ЗА 
НЕПРАВИЛЬНОЕ  ИСПОЛЬЗОВАНИЕ 
ВЕЛИЧАЙШЕГО  ПРИРОДНОГО  ДАРА  К 
ПРОДОЛЖЕНИЮ  СВОЕГО  РОДА  И 
ЭВОЛЮЦИОННОМУ  РАЗВИТИЮ  РОДА 
ЧЕЛОВЕЧЕСКОГО!  И  ЧЕМ  СКОРЕЕ  БУДЕТ 
ПРИНЯТ ТАКОЙ ЗАКОН, ТЕМ ЛУЧШЕ! 
И  точно  так  же,  как  выше  говорилось  о 
необходимости  проведения  экскурсий  для 

юных школьниц и школьников в роддома, пора 
ввести  в  школьную  программу  в  качестве 
обязательного  предмета  проведение 
экскурсий  в  дома  детей-инвалидов  и 
брошенных детей. При этом надо объективно 
и  честно  рассказывать  все  о  родителях, 
несущих  ответственность  за  содеянные  ими 
преступления  против  своих  детей.  И  еще, 
надо приучить детей уже с малого возраста, 
начиная со школы, учиться читать и познавать 
книгу  жизни  в  людях  вокруг,  в  их  лицах,  в 
облике, помыслах, словах, делах, видеть, как 
уменьшается Красота – внешняя и внутренняя 
– в людях,  и на ежедневных примерах этого 
вечного учебника жизни вокруг нас научаться 
постигать главную причину и осознавать свою 
величайшую  ответственность  за  правильное 
использование  величайшего  ПРИРОДНОГО 
ДАРА  и  ТАЛАНТА  к  развитию  рода 
человеческого в восходящей эволюции. 
Неполноценные  дети  глубоко  несчастны,  и 
часто  восстают  против  своих  родителей.  В 
умном фильме А. Васинского и С. Микаэляна 
«Влюблён по собственному желанию» главная 
героиня, в отчаянии от некрасивой внешности 
и  отсутствия  мужского  внимания,  бросает 
резкое обвинение своей матери в присутствии 
младшего брата, имеющего явно выраженные 
черты дебилизма:  «Вы – преступники!  Вам 
надо было запретить иметь детей…!». 
Постарайтесь задуматься над этими словами 
и посмотрите  на детей вокруг,  прежде всего 
на  своих  детей!  Разве  не  пришло  время 
принять закон об ответственности родителей 
за  то,  каких  они  рождают  детей?  Об 
ответственности и отцов, и матерей за своих 
детей! 
И  мать,  и  генетический  отец  каждого 
ненормального ребенка должны нести строгую 
ответственность за нарушение Божественных 
Законов  Природы  в  отношении  зачатия, 
вынашивания  и  рождения  детей.  И  надо 
сделать  так,  чтобы  они  сами  оплачивали 
содержание своих творений, и чтобы все люди 
видели  плоды  их.  С  другой  стороны,  надо 
сделать  все,  чтобы  в  каждую  семью,  к 
каждому  человеку,  начиная  со  школьного 
возраста,  донести  информацию  о 
Божественных Законах зачатия, вынашивания 
и рождения здоровых, красивых, талантливых, 
гармоничных  и  угодных  Божественной 
Вселенной  детей,  то  есть,  –  благородных 
(родить  Благо),  праведных  (правильно 
зачатых) детей. 
Каждая девушка и женщина, каждый юноша 
и  мужчина  должны  глубинно  понять, 
осознать и нести строгую ответственность 
за  неправильное  использование 
величайшей  природной  способности 
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Человека  к  развитию рода человеческого 
по  восходящей  линии  эволюции. Каждый 
ребенок  должен  быть  лучше  родителей. 
Новое  потомство  обязано  превосходить  в 
качестве  предыдущее,  дети  должны 
становиться  более  красивыми  и 
совершенными,  чем  их  родители  –  по  уму, 
таланту,  внешности,  здоровью:  «На  смену 
придут другие – красивей и лучше нас!». 
Люди  без  здоровой  семьи  и  здорового 
потомства,  без  хороших  детей  –  одиноки  и 
несчастны  даже  в  огромных  дворцах  и 
золоченых  ваннах.  Нет  большего  несчастья, 
чем осознание того, что ты не смог, не смогла, 
зачастую по своей глупости, выполнить своего 
главного жизненного предназначения и долга 
перед  Создателем:  дать  здоровое, 
благородное,  красивое,  гармоничное  и 
угодное Божественной Вселенной потомство. 
И  в  результате  –  остаться  на  старости  без 
самой  великой  человеческой  радости  – 
блаженства от минут общения со здоровыми, 
красивыми детьми, а затем и внуками, также 
здоровыми,  красивыми,  ползающими  по 
вашей шее и плечам, а потом прибегающим 
на  кухню  на  ваши  пироги!  Да  потом  еще  и 
кричащими  вам:  «Мама,  мы  пошли  на 
пианины!». 

ГЛАВА  2Мы  сердобольствуем  в  отношении  детей-

инвалидов, поддерживаем их, считая, что они 
обделены  Богом.  Но  Бог  тут  ни  причем! 
Больной,  неполноценный  ребенок  –  вина, 
преступление(!)  только  родителей,  прежде 
всего  матери,  продукт  чисто  животного 
совокупления  и  нарушения  законов 
Природы! И  мы  как  бы  разделяем  и 
поощряем  эти  преступления  родителей 
против  их  же  собственных  детей,  помогаем 
содержать сотворенный ими брак! Между тем, 
давно  пора  сделать  так,  чтобы  родители 
несли  строгую  ответственность  за  свои 
преступления  в  отношении  зачатия  и 
рождения  больных  детей  и  покрывали 
расходы на их содержание. 
А  вот  цвету,  генофонду  общества, 
благородным,  праведным  детям  почему-то 
никто не помогает!? В России они оставлены 
наедине  с  трудностями  жизни.  Однако  в 
некоторых  странах  проводится  негласная 
политика:  помогать  прежде  всего  цвету 
общества – тем, кто будет созидать будущее, 
и  вынесет  на своих  плечах  проблемы своей 
страны  и  этого  мира.  Давайте  и  мы  будем 
всячески  помогать  цвету  нашей  молодежи, 
которая  вернет  энергии  Красоты,  Чистоты  и 

Совершенства  в  Россию.  Заступиться  за 
испанского быка, привезенного для корриды – 
весьма гуманно и нравственно со всех точек 
зрения.  Но  грош  цена  гуманности  и 
нравственности  таких  заявлений,  когда  в 
стране  существуют  бездомные  и  голодные 
дети,  народ живёт в нищете,  при несметных 
природных богатствах. И по поводу этой беды 
те же самые лица не бьют тревогу. 
Один  молодой  человек  написал,  что,  мол, 
может быть, то, что вы пишете в своей книге, 
и  не  совсем  так.  Это  еще  надо  проверить. 
Конечно, надо проверить! Ничего в жизни, ни 
одну книгу нельзя принимать на голую веру. 
Только  как  вы  собираетесь  проверять:  по 
худшему варианту  или  по  самому лучшему? 
Подумайте!  Это  чрезвычайно  важно!  Ибо 
сделать неверный жизненный шаг, испортить 
свою  жизнь  -  легко,  а  исправить…  Так  не 
лучше  ли  экспериментировать  со  своей 
жизнью  по  самому  лучшему  варианту,  в 
соответствии  с  «Белой  Книгой  Жизни».  В 
качестве  примера  приведем  такой  случай. 
Как-то  по  телевидению  показали  спившуюся 
семью на селе, отец и мать пьют и нигде не 
работают. Родили дочь – полностью глухую и 
больную.  На  девочку  получают  пособие  от 
государства,  которое родители пропивают.  А 
чтобы  девочка  не  сбежала,  или  ее  не 
отправили  в  детский  дом,  –  тогда  прощай 
последний источник для покупки водки, – отец 
сделал ей клетку и запер свою дочь в ней, где 
она  и  живёт!?  Лицо  девочки  –  это  только 
подобие  человеческого  лица,  да  еще  с 
сильным косоглазием. Собственно, какого ещё 
ребенка могли они родить! А она уже не родит 
никого, а если это и случится, то можно только 
представить, как это произойдет, и какой это 
будет ребенок. И что в этой ситуации для нее 
и для общества будет лучше? Тем не менее, 
если  забеременеет,  то  появится  много 
активистов-гуманистов,  выступающих  против 
абортов.  Вот  вам  наглядный  пример полной 
деградации  и  вырождения  в  одном-двух 
поколениях.  Так  не  пора  ли  серьезно 
подумать над ответственностью родителей за 
свое  потомство,  сделать  так,  чтобы дети  не 
страдали  от  найтягчайшего  преступления 
родителей!  Тут  любые  меры  не  покажутся 
лишними.  Ибо  рождение  ущербных  детей  - 
одно из серьёзнейших направлений подрыва 
генофонда  и  национальной  безопасности 
страны. 
Вот  что  сказала  Валентина  Петренко, 
Председатель  Комитета  по  социальной 
политике  Федерального  Собрания  "РОДНОЙ 
ГАЗЕТЕ" 5 декабря 2003 года: «Наш комитет 
как раз сейчас бьется над законопроектом об 
ответственности  родителей  за  воспитание 
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своих детей. Почему бьется? Да потому что не 
находим мы у некоторых поддержки. Казалось 
бы, все просто: если человек родил ребенка, 
то должен и нести ответственность за него в 
дальнейшем  —  кормить,  одевать, 
воспитывать,  учить.  А не перекладывать все 
это  на  плечи  государства…   Быть  может, 
обязывать их к принудительному труду. Нужен 
такой закон.  Мне стали возражать:  насильно 
загонять  родителей  в  трудовые  лагеря  или 
колонии?!  Может,  вы  еще  рожать  им 
запретите?  Да  ведь  это  —  нарушение  прав 
человека!»  
Да!?  Очень  интересно  предложить  всем 
посмотреть на того человека, который сказал 
это,  взглянуть  на  его  лицо,  как  мудро 
советовал К. Занусси. А что, рожать ущербных 
детей,  преступников,  калек,  глухо-немо-
слепых, разве это не нарушение прав детей, 
человека,  общества?  И  разве  это  не  бремя 
для  страны,  и  не  засорение  человеческим 
браком Земли и Вселенной? Каждый ребёнок 
имеет  право  и  должен  быть  рожденным 
красивым,  здоровым,  как  минимум,  если  не 
Великим!  И  получать  полную  поддержку  и 
обеспечение  от  родителей  до 
совершеннолетия.  Это  –  прямая 
ответственность родителей! Закон о строгой 
ответственности  за  неправильное 
использование  Природного  дара  к 
развитию  рода  человеческого  в 
восходящей эволюции, за то, кого рожают 
люди, за полное содержание и правильное 
воспитание  детей  НУЖЕН! И  давно!  В 
противном случае потребуется другой закон - 
о взимании со всех, кто против этого, налога 
на  содержание  таких  детей.  То  есть, 
возложить  на  таких  «радетелей  прав 
человека» все расходы за оправдание самого 
страшного  нарушения  прав  человека  в 
отношении  детей  и  общества  –  рождения 
ущербных детей, за отказ от них и возложение 
бремени на плечи всех налогоплательщиков. 
Почему  все  члены  общества  должны 
расплачиваться  за  преступления  родителей 
против  своих  детей.  Ведь,  к  2020  году 
прогнозируют  уже  20  миллионов  детей-
инвалидов. Кто будет оплачивать расходы на 
них?  В  этой  связи  весьма  своевременный 
вопрос: кто эти люди во власти, выступающие 
против закона об ответственности родителей 
за своё потомство, кого они представляют, и 
почему они вообще находятся  во власти?  И 
разве  это  не  явный  факт  несовершенства 
системы  формирования  и  деятельности 
власти.  Если  мы  хотим  скорее  прекратить 
деградацию  населения  и  сделать  поворот  к 
выправлению  детей  и  всех  людей,  придать 
России восходящее развитие, таких людей во 

власти,  препятствующих  этому  процессу,  не 
должно быть.  Три раза  выступил  против  -  и 
должен уйти! 
То, какие дети будут входить в этот мир, и как 
выправить людей -  вопрос вопросов 21 века 
для  будущего  каждой  страны  и  всего 
человечества.  На его решение и направлена 
«Белая Книга Жизни»!

ГЛАВА  3Учитывая  катастрофическую  деградацию 

людей  с  каждым  новым  поколением,  давно 
назрел  вопрос  об  отходе  от  преступной 
прошлой  школьной  системы  мешать  всех 
детей  вместе,  да  еще  сажать  отличниц  или 
отличников  рядом  с  порочно  зачатыми, 
агрессивными  дебильными  детьми,  для  того 
чтобы  их  подтягивать,  но  на  самом-то  деле 
получается  наоборот.  Пора  подумать  о  том, 
чтобы  разделить  мальчиков  и  девочек  и 
создавать для них отдельные школы. Любые 
эксперименты  и  утверждения  о  том,  что 
успеваемость  в  совместных  классах  лучше, 
неубедительны.  Мальчики и девочки должны 
учиться  по  существенно  различающимся 
программам.  Освоение  ими  одних  и  тех  же 
предметов  совершенно разное. Хотя какие-то 
предметы  они,  конечно,  могли  бы  посещать 
вместе.  Например,  уроки  танцев,  уроки 
обучения  этикету,  манерам  поведения  за 
столом  и  др.  И  уже  пора  подумать  о 
разделении  самих  детей,  о  создании 
раздельных школ, гимназий для благородных 
девочек,  а  также  мальчиков,  независимо  от 
социального  происхождения,  где  будут  иные 
критерии приема и иные программы обучения, 
утверждаемые  родительским  собранием  или 
опросом  родителей.  Потомок  царской  семьи 
Ольга  Николаевна  Куликовская-Романова, 
живущая  в  Канаде,  выступила  с  идеей 
воссоздания в России Института благородных 
девиц. Очень хорошая идея, которая рано или 
поздно,  осуществится.  В  Башкортостане 
существует  школа  «Фермерских невест».  Ах, 
какая  же  это  великолепная  идея  –  готовить 
фермерских невест!  
В  японские школы приглашают пенсионеров, 
которые  могут  научить  детей  какому-то 
полезному  делу.  Очень  хорошее  дело!  А 
почему  бы  ни  ввести  этот  пример  в  наших 
школах,  и  в  числе  пенсионеров  различных 
профессий  приглашать  бывших  дипломатов, 
разведчиков,  космонавтов,  моряков,  всех 
избравших  профессию  Родину  защищать, 
земледельцев,  занимающихся  Естественным 
земледелием, лесников и др. Ведь, они могут 
передать очень много полезного детям. 
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Во  всех  школах  надо  немедленно  вводить 
предмет  об  этикете  и  обучении  правилам 
хорошего тона, поведения за столом, общения 
с людьми, разговора по телефону и др. Ведь, 
не  секрет,  что  культура  телефонного 
разговора сегодня оставляет желать лучшего. 
Если такого предмета в школе нет, родителям 
надо купить книгу или энциклопедию этикета, 
или  взять  в  библиотеке  и  помочь  своему 
ребенку выучить ее.  Это один из важнейших 
парусов, который поможет ему в навигации по 
жизни!  Особенно  важно  основательно 
проштудировать  правила  этикета  и  хороших 
манер  и  умно  следовать  им  молодежи  из 
провинции.  Это поможет ей избежать многих 
проблем  и  неудач.  История  героини 
кинофильма  «Карнавал»,  прекрасно 
сыгранной  талантливой  актрисой  И. 
Муравьевой,  -  наглядный  тому  пример: 
девочке,  которая  на  голову  талантливее 
других,  во  всем  мешает  ее  провинциальная 
простодушность,  полное  отсутствие  умения 
владеть собой и вписываться в окружающую 
среду.  Но  главная  причина  в  том,  что  она 
просто  не  приучена  владеть  ситуацией, 
пребывая в единстве с Единым Целым, о чем 
речь  пойдет  ниже.  Очень  хорошо  показана 
роль этикета  и хороших манер в возвышении 
человека в смешном сюжете из «Ералаша» о 
проведении урока хороших манер в школе, о 
том, как во время этого урока преобразились 
мальчишки  и  девчонки,  какая  у  них  стала 
речь,  как   мальчики  помогали  девочкам, 
уступали  им  дорогу,  и  что  стало  с  детьми 
после объявления по школьному радиоузлу об 
окончании  такого  урока.  Школьники,  только 
что  возвысившиеся  в  своем  человеческом 
бытии,  тут  же  опустились  до  уровня  стада 
дикарей,  ринулись  на  улицу  из  школы,  и, 
толкая  друг  друга,  вышибли  входную  дверь. 
Смешной сюжет, но очень правдоподобный и 
печальный,  подчеркивающий  отсутствие 
внутренней  культуры  общения  у  детей.  А  у 
кого  учатся  наши  дети?  Конечно,  у  своих 
родителей,  окружения,  общества.  Или 
обратите  внимание  в  фильмах  о 
дореволюционных  временах  на  манеры, 
поведение,  речь  интеллигенции  тех  времён, 
офицерства:  как  они  садились  с  выгнутой 
спиной,  и  сидели,  не  сгибая  ее.  Обратите 
внимание на манеры и речь потомков русской 
интеллигенции, которые живут за рубежом. А 
теперь посмотрите, как говорите и сидите вы, 
как  говорят,  ведут  себя,  садятся  и  сидят 
представители цвета сегодняшнего общества, 
«бомонда»,  мелькающие  по  телевидению, 
обратите внимание на их фигуры,  лица  – и 
господ, и дам. Особое внимание обратите на 
облик  современных  поколений,  тех,  с  кем 

встречаетесь и говорите.  Это же два разных 
по  уровню  мира,  два  разных  типа  людей  – 
очень далеких друг от друга!  
Давно  назрела  необходимость  в  обычных 
школах вводить систему скользящего метода 
обучения:  каждый  ученик  решает  сам,  когда 
он освоил программу того или иного класса по 
каждому предмету и может начать ходить на 
уроки в следующий класс, в любое время, без 
каких-либо ограничений. По такой системе он 
может по одним предметам ходить к учителю 
6 класса, а по другим 10 класса. Одни могут 
завершить программу средней школы не за 12 
лет, а за 8 лет. Такие ученики должны иметь 
право  быть  принятыми  в  любой  выбранный 
ими  ВУЗ  своей  страны бесплатно.  Другим  и 
12,  даже  17  лет  не  хватит,  чтобы  освоить 
школьную  программу.  Они  из  тех,  к  кому 
обычно  подсаживали  отличников.  Другого 
выхода  нет,  если  мы  хотим  спасти  наших 
детей  и  реально  помочь  им  в  этом 
разлагающемся  мире.  Существует  вариант 
домашнего обучения и воспитания, например, 
по  системе  экстерната,  но  здесь  родители 
должны  быть  готовы  к  мобилизации 
собственных усилий и времени для занятий со 
своим ребенком, в противном случае, а также 
при  отсутствии  у  ребенка  потребности  в 
познании  окружающего  мира,  вам  придется 
значительно  раскошелиться  на  репетиторов, 
что  не  каждому  доступно.  И  потом,  где 
сегодня  найти  достойных  педагогов  и 
воспитателей? 
А  есть  другой  выход  –  и  радикальный. 
Правильно  зачатые,  благородные  дети 
настолько любознательны и самостоятельны, 
что  школьный  курс  осваивается  ими  без 
особых усилий и помощи со стороны, иногда 
за 7-8 лет вместо 11-12-ти. С такими детьми 
нет  проблем,  они  обладают  сильнейшей 
Вселенской  иммунной  защитой  от  порока, 
деградации,  разложения.  Они  просто  не 
смешиваются с пороком, как не смешивается 
нефть  с  водой:  даже если  применить  метод 
кавитации,  все  равно  они  со  временем 
разойдутся. 
В России есть много подлинных новаторов в 
сфере  образования.  М.  П.  Щетинин  в  своей 
школе  в  с.  Текос  Краснодарского  края  смог 
сделать  так,  что  разные  дети  движутся  в 
обучении  своим,  исключительно 
индивидуальным   темпом.  И  поэтому,  по 
физике щетининский ученик может учиться в 9 
классе,  а  архитектуру  изучать  по  вузовской 
программе.  Там  нет  учителей  в  обычном 
смысле слова. Там присутствует творчество и 
радость.  Там  нет  окриков  и  наказаний.  Там 
никого не надо подстегивать... При этой школе 
организованы отделения 4 ВУЗов, студентами 
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которых становятся 12-14-ти летние ребята... 
Школа М. П. Щетинина – это школа жизни, в 
ней дети живут, постигают предметы и науки, 
творят,  учатся  строить,  правильно 
выращивать  урожаи.  Это  же  настоящий 
детский  образовательный  парк-сад,  где  дети 
учатся  и  растут  в  единстве  с  Природой.  А 
когда облетаешь усадьбу,  и входишь в саму 
школу-терем,  построенную  и  расписанную 
самими детьми, с горящим камином в центре, 
с  уютными  помещениями  для  занятий,  с 
архитектурным классом-мастерской  в  башне, 
а,  главное,  видишь  одухотворенные, 
радостные  лица  детей,  появляется 
внутреннее  ощущение,  будто  попадаешь  в 
какую-то  сказку.  А  после  вкусного  обеда  с 
рыбой,  также  приготовленного  детьми, 
начинаешь  думать:   невероятно,  что  такая 
школа  может  быть.  Но,  ведь,  она  есть,  и 
существует уже свыше десятилетия! Ученики 
данной  школы  сейчас  помогают  создавать 
подобные школы в новых экопоселениях.
Щетинина  травят,  нападают  на  его  школу. 
Кто?  Какие  силы  делают  это?  Можете 
представить,  что  это  за  люди,  какого  они 
зачатия.  Они,  то  включают  школу  в  «списки 
тоталитарных  сект»,  неизвестно  кем 
составленных, или  прикрываемых  высокими 
словами  «Документ  Госдарственной  Думы», 
то  организуют  публикацию  заказных 
наукообразных,  витиеватых,  пространных 
статей  со  старательно  приложенными 
списками литературы и подписями под ними, 
типа  «Священник  Алексий  такой-то» (без 
указания прихода, но это и не имеет значения) 
и  т.  д.  Расчет  прост:  чтобы  убедительнее 
было  для  большинства  тех,  кто  в  школе  не 
бывал,  и  не  знает,  что  там  настоящие 
священнки  из  конкретного  прихода  служат 
службу.  И,  что  интересно,  в  таких  статьях и 
выступлениях –  только  нападки,  нет  никакой 
полемики,  и  тем более предложений чего-то 
лучшего!  Если  уж  вы  взялись  за 
разоблачение,  то  предложите  лучшее? 
Обвиняют  также  М.  П.  Щетинина  в 
недостаточном образовании? Тут сразу же на 
ум приходят три примера. В одной из средних 
школ  в  старших  классах  астрономию и  труд 
вел,  да  как  вел,  учитель,  который  был 
любимцем  учеников.  Успешно  проработал  в 
школе  много  десятков  лет,  его  выпускники 
успешно поступали и оканчивали технические 
вузы,  стали  великими  людьми,  и,  вдруг, 
выяснилось,  что  у  него  нет  диплома,  лишь 
аттестат  средней  школы!  Быстро  и  тихо 
удалили  его  из  школы  на  пенсию.  А  зря. 
Всемирно известный ученый Т. Эдисон, имея 
свыше 100 международных патентов,  научно 
доказал, что аппарат тяжелее воздуха летать 

не может. А никому не известные братья Райт 
об этом авторитетном заключении не знали, 
экспериментировали  и  изобрели  самолет. 
Представим себе, что бы было, если бы они и 
все  в  мире  последовали  авторитетному 
заключению маститого ученого!? В конце1980-
х  –  начале1990-х  годов  к  власти  в  России 
пришли  люди  с  авторитетными  дипломами 
юристов,  строителей  и  экономистов, 
называвшие  себя  профессионалами-
либералами,  окружившие  себя  гарвардскими 
консультантами – и разрушили страну, потом 
завалили  ее  набок,  сделали  народ  нищим, 
растащили  по  карманам  иностранные 
кредиты,  а  затем  ограбили  молодой 
нарождающийся  средний  класс.  Да  еще 
некоторые  из  них  пришли  на  выборы  7 
декабря 2003 года с заявлениями, типа «Когда 
стране  трудно,  зовут  нас»!?  Эко  хватили, 
после  того,  как  дискредитировали  себя, 
Гарвард  и  демократию  –  на  многие  годы 
вперед.  Это  им  и  аукнулось  на  выборах  7 
декабря  2003  года,  после  которых  началась 
новая точка отсчета, новая эпоха в России! И 
будем  надеяться,  что  российская  система 
образования  и  сама  Россия,  мир  в  целом 
будут развиваться не по уму таких людей, и не 
по «священнику Алексию …..».      
А  вот  все,  кто  посещают  школу  М.  П. 
Щетинина,  приходят в восторг от увиденного 
там,  называют  ее  чудом.  А  работники 
посольств  отдельных  азиатских  стран  не 
только посетили школу, но и изучают вопрос о 
том,  как  перенести  ее  опыт  в  их  страны. 
Может там в школе и не все так совершенно, 
значит,  надо  перенимать  все  лучшее  и 
совершенствовать  на  новом  месте,  а  не 
отвергать все подряд. Есть также школа Ш. А. 
Амонашвили  и  многих  других  педагогов-
новаторов.  Все  они  также  работают  по 
принципу  обучения  ребенка  через 
сотворчество  и  основаны  на  уважении  к 
ребенку и его стремлению к познанию. А еще 
набирают  силу  семейные  образовательные 
центры, где реализуются эти же принципы, и 
группы детей очень маленькие. 
Родители хорошо знают, как маленькие дети 
дошкольного возраста стремятся к познанию, 
как они любят рисовать, с большим желанием 
стремятся  научиться  читать,  писать,  задают 
множество  вопросов,  любят  брать  толстые 
книги,  даже  «читать»  и  «переписывать» 
британскую  энциклопедию,  дипломатические 
и иные словари. А когда им покупают первый 
ранец,  могут  пойти  даже  спать  с  ним.  Но 
ситуация резко меняется, как только ребенок 
идет в школу.  Посмотрите,  как успевает ваш 
ребенок,  стремится  ли  он  к  знаниям.  Если 
есть проблемы, – причина только в школьной 
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системе,  в  методе  школьного  образования, 
который  не  менялся  уже  на  протяжении 
столетий.  Значит,  давно  пора  двигаться 
вперед  к  широкому  распространению  опыта 
новаторов  образования.  Пора  предоставить 
детям более широкий выбор для образования, 
наряду  с  традиционной  школой.  Ведь,  это 
касается  детей  –  будущего  мира!  Вот  куда 
надо  благотворить  нашим  богатым  людям  и 
вкладывать  деньги,  создавая  такие  школы в 
других районах. Познакомтесь с опытом В. П. 
Щетинина,  помогите  ему,  возьмите  у  него 
лучшее  и  стройте  такие  школы  в  своих 
регионах.  Не  обязательно  с  проживанием  в 
них  детей.  Возьмите  метод  свободного 
обучения-погружения  в  предметы.  Это  – 
великолепная  модель  школы  для  каждого 
экопоселения,  которую  можно и нужно  гибко 
развивать  (Сад  школы  в  Интернете: 
www  .  tekos  .  narod  .  ru  ,  еmail:  tekos@narod.ru, 
адрес:  353484  Краснодарский  край,  г. 
Геленджик,  с. Текос,  ул.  Лесная,  5, тел.:  8 
(86141)  92346,  +7  (928)  9459598,  +7  (918) 
4385895).  Большую  помощь  в 
распространении  этого  опыта  могут  оказать 
интеллигенция,  артисты,  благотворительные 
организации.  Ведь,  такое  образование,  как  у 
М. П. Щетинина и других новаторов,  не даст 
ни  одна  элитная  школа  ни  в  одной  стране 
мира.
К  слову  сказать,  школу  М.  П.  Щетинина 
посетили  Митрополиты  Питирим,  Исидор, 
многие другие служители Церкви, и выразили 
только вострог от увиденного там. Так почему 
бы РПЦ ни взять на себя миссию продвижения 
таких  школ  по  России  и  таким  образом 
совершенствовать  их  дальше.  Каждый 
батюшка на местах сможет найти одного или 
нескольких  богатых  людей,  которые  смогут 
профинансировать  проект  строительства  и 
создания  такой  школы  в  районе  своего 
прихода. А батюшка возьмет на себя духовное 
окормление школы. И на здании такой школы 
прикрепить  медную  доску  со  специальным 
покрытием,  чтобы  осталась  на  века,  с 
надписью типа: «Тщанием отца такого-то и на 
средства  предпринимателей  таких-то  лета  и 
числа  такого-то  построена  сия  школа  для 
детей  и  их  потомков  с  целью  прирастания 
мудрости  и  богатства  государства 
российского».  А  чтобы  этот  процесс  пошел, 
возможно,  и  Патриарх,  депутаты  Госдумы, 
лидеры рано или поздно посетят школу. Ведь, 
речь  идет  о  детях!  Надо  бы  и  за  них 
заступиться!

ГЛАВА  4

Надо всем миром подняться против показа 

насилия,  секса,  агрессии  на  теле-  и 
киноэкранах. На Украине сделан первый шаг. 
Молодцы!  И  в  России,  в  Беларуси  надо 
сделать то же. Ведь, в мире столько хороших 
фильмов, созданных хорошими людьми, а не 
порочно  зачатыми!  Телевидение  и  кино 
должны перестать под красивыми лозунгами о 
демократии  смаковать  пороки,  тянуть  людей 
вниз,  навязывать  обществу  «швыдкую 
культуру»,  постоянно показывать переодетых 
мужчин  в  женщин,  а  женщин  в  мужчин, 
излучать  энергии  пошлости,  деградации  и 
распада, которые уже распространились и на 
молодежь  в  КВН,  и  апогеем  которых  стала 
новогодняя ночь 2003-2004. Народный артист 
СССР Е. Я. Весник сказал, что та новогодняя 
ночь  на  российском  телевидении  не  имела 
ничего  общего  с  искусством  и  культурой, 
назвал  это  психической  атакой  больных 
людей, психопатов, на общество, и сказал, что 
включил свой телевизор в ту ночь на десять 
минут и выключил. По поводу той новогодней 
ночи  на  телевидении  были  даже  письма  от 
граждан Президенту.  И действительно такого 
низкого  уровня  программ,  такой  пошлости  и 
примитивизма на телевидении,  как в России, 
нет ни в одной стране мира. Неслучайно даже 
в  телепередаче  цикла  «Культурная 
революция», организованного М. Е. Швыдким, 
видные деятели культуры и искусства назвали 
российское  телевидение  телевидением 
«голопузых  мартышек»  и  лиц  с  «умом  ниже 
пупка или пояса». Очень точное определение. 
И  посмотрите,  сколько  таких  голопузых 
мартышек уже сходит с экрана и появляется 
вокруг  в  нашем  обществе.  Многие  из  них  – 
просто  жертвы,  поддавшиеся  энергиям 
общего угара деградации и распада. Это уже, 
по сути, загубленная молодежь. Она ни на что 
хорошее  не  способна.  Юноши  и  девушки, 
размышляющие  о  своей  жизни,  о  будущем, 
знайте,  что  голопузые  мартышки,  неважно 
какого пола, курящие и пьющие пиво, а уж тем 
более  потребляющие  все  другое,  не  будут 
способны  слепить  даже  хороший  глиняный 
горшок.  Пусть  он  и  получится  внешне 
хорошим,  пользы  и  радости  людям  он  не 
принесет:  от  него  будет  исходить  дурная, 
порочная,  низменная  энергетика.  А  уж  о 
хорошем потомстве, о красивых и нормальных 
детях  от  них  и  говорить  не  приходится. 
Поэтому,  думая о своей жизни, о будущем и 
потомстве, о здоровье своего рода, если эти 
вопросы вам дороги,  старайтесь  распознать, 
кто,  какого  зачатия  и  какого  воспитания 
человек  стоит  пред  вами,  не  имеет  ли  он 
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какого-либо  физиологического  отклонения. 
Распознать,  порой,  бывает  довольно  трудно. 
Но нужно! Ибо, ценой ошибки, очень большой 
ценой,  может  стать  испорченная  жизнь  и 
дегенеративные  дети.  Постарайтесь 
применить самый верный критерий проверки, 
оценки  и  выбора  –  критерий  Красоты  и 
Совершенства,  насколько  красивы  и 
совершенны  чувства,  мысли,  слова,  дела  и 
душа  человека,  который  станет  вашим 
спутником жизни,  и  насколько  соответствуют 
поступки его/ее словам, какова речь. И есть ли 
жизненные  планы,  есть  ли  высокие 
устремления, великие цели. Не заблуждается 
ли  он/она  в  жизни,  занижая  свои  большие 
внутренние  задатки,  или  просто  не  видя  их. 
Человек  без  великой  цели  никем не  станет. 
Жизнь вообще без цели – это путь в никуда. 
Ну, кем, например, могут стать люди с такими 
девизами  и  лозунгами,  как,  например, 
следующие  (взято  с  сайтов  в  Интернете). 
«Хорошо  лежать  на  мокром  полу,  особенно 
если  он  противоположный!»,  «Живущий  в 
черно-белом», «Insane girl». Или: «I don't know 
my future after  this  weekend.  And I  don't  want 
to».  Причем  автор  последнего  девиза  взял 
себе  кличку  «Фишка»,  а  маску  –  маленькой 
рыбки  в  аквариуме  в  черных  очках...  Но  в 
голове-то у него/нее посмотрите что: «Люблю 
многие  книги,  с  удовольствием перечитываю 
своих любимчиков.  Но вот,  что остается для 
меня  самым  трепетным  и  очень  искренним, 
настоящим,  так  это  "Маленький  принц"  А. 
Сент-Экзюпери. Да-да, тот самый, что в школе 
проходят, и которого многие не читают, даже в 
моем  бывшем  учебном  заведении 
(французский  уклон),  а  жаль...».  Вы 
посмотрите,  какими  талантом  и 
способностями  обладает  автор  этих  слов, 
знакомый с иностранными языками,  но из-за 
простого  незнания сам себе перекрывающий 
великое будущее. И сколько таких юношей и 
девушек,  с  огромным,  гениальным 
потенциалом  движения  Вверх,  к  великим 
целям  и  великому  будущему,  гасят  свои 
возможности,  силу,  энергию  уже  на  самом 
взлете. Цена – упущенное время и неполная, 
а часто и несостоявшаяся жизнь. Вина лежит 
на  всех:  на  обществе,  на  образовании, 
культуре, средствах массовой информации. А 
подсказать  некому.  Например,  этому 
любителю А.  Сент-Экзюпери,  что  с  его/ее-то 
сознанием, надо стать Белым Орлом, летать, 
парить,  и сказку делать былью,  нести в мир 
дух  Маленького  принца,  открывать  другим 
глаза на мир, а не быть всего лишь фишкой и 
рыбкой  в  темных  очках  –  ориентиры  и 
символы, которые не приведут ни к чему. Как 
хорошо было бы этим и всем молодым людям 

понять  смысл  книг  Ю.  Мороза  о  том,  что 
каждый  человек,  даже  дурак,  носит  в  себе 
задатки Гения-Созидателя, и они, эти задатки, 
начинают тот час же просыпаться, как только 
человек поставил Великую и Красивую Цель, 
стал  называть  себя  Великим,  Гением-
Созидателем, а не какой-то низкой, позорной 
кликухой,  когда  он  стал  тянуться  вверх, 
смотреть  в  Небо,  на  Звезды,  а  не  вниз  и 
активно  работать,  работать  над  собой!  В 
книгах  Ю.  Мороза  дан  хороший  механизм 
превращения  дурака  в  Гения,  если  только 
дурак этого захочет и начнет расставаться со 
своей примитивной жизнью и двигаться вверх. 
Собственно, и вся «Белая Книга Жизни» есть 
практический букварь для совершения взлета, 
и  парения  по  жизни!  Постановка  Великой, 
Красивой  для  себя  и  Гармоничной  для 
Вселенной  Цели,  и  целеустремленное 
движение  к  ней  –  вот  начало  всех  начал 
для  движения  вверх  и  взлета  из  любого 
положения  и  географического  места! И 
важно  как  можно раньше  сформулировать  и 
поставить  перед  собой  Великую,  Сильную  и 
Гармоничную  Цель,  Великую  и  Красивую 
Мечту, чтобы они как можно раньше, лучше с 
самого детства, завибрировали во Вселенной 
на материализацию. А вибрация во Вселенной 
человека,  не  сформулировавшего  и  не 
поставившего себе Великую Цель и Великую 
Мечту  (это  должны  знать  каждый  юноша  и 
девушка уже с ранних школьных лет), – близка 
к  нулю.  А  тем  более  того,  кто  назвал  себя 
«Фишкой», или «Insane girl», или какой-то еще 
низко  звучащей  кличкой,  да  еще  и  не 
желающих думать о своем будущем. Отсюда 
и  жизнь  таких  людей  практически  близка  к 
дырке  от  бублика,  пусть  даже  с 
чередующимися  успехами  –  всегда  за  счет 
потенциала  позитивной  наследственной 
энергии  от  предков,  среди  которых  всегда 
могут  быть  сильные  духом  и 
добропорядочные  люди.  А  сколько  людей, 
каков  процент  юношей  и  девушек,  которые 
сильны  духом,  имеют  четко 
сформулированную  и  поставленную  перед 
собой  Великую  Цель,  Мечту  и  устремленно 
движутся  к  ним?  Спросите  об  этом  прежде 
всего самих себя. И задумайтесь: если вы не 
послали  в  Великий  Космос  никакой  энергии 
цели и мечты, значит, вы живете на Земле как 
бы случайно, хаотично болтаетесь под Небом 
без компаса и направления жизни. А потому – 
ждать вам от завтрашнего дня и от будущего 
нечего. Вы просто его не спланировали и не 
смоделировали. Ваше завтра и ваше будущее 
будут  зеркальным  отражением  вашего 
сегодняшнего  дня  и  прошлого,  лишь  с 
некоторыми мелкими различиями. До тех пор, 
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пока вы однажды не решите совершить крутой 
поворот  в  изменении  направления  своей 
жизни,  что  всегда  начинается  с  перемены 
мыслей,  слов,  четкого  формулирования  и 
постановки  цели  и  мечты,  и 
целенаправленного  движения  к  ним.  И  как 
важно,  чтобы  это  произошло  как  можно 
раньше,  лучше  с  самого  детства,  а  не 
слишком поздно. Хотя для такого поворота в 
жизни никогда не бывает поздно, даже в день 
ухода.        
    
И  нужно  перестать  заполнять,  практически 
ежедневно,  эфирное  время  всевозможными 
денежными  играми  и  пустой  болтовней 
мелькающих  на  протяжении  десятилетий 
одних  и  тех  же  умствующих  экспертов, 
консультантов,  руководителей  различных 
центров, фондов, лишенных величия мысли и 
не  способных  к  выдвижению  красивых, 
стратегических  идей  и  целей,  больших 
специалистов  по  пересказу  прошлого  на 
уровне  материалов  из  энциклопедии, 
составителей  «особых  папок»  с  копанием  в 
белье  лидеров  и  политикиов  прошлого,  с 
подведению итогов, параллелей, нацеленных 
в  основном  на  фиксацию  экономической 
отсталости  России.  Пожалуй,  лишь  в  одной 
передаче  –  «Что  делать?»  В.  Третьякова  – 
делается попытка, опираясь на итог прошлого 
и  на  то,  что  происходит  в  настоящем, 
посмотреть  в  будущее,  наметить  пути 
развития и выхода из проблем, нависших над 
Россией и  миром,  на которую приглашаются 
самые разные  специалисты из многих, порой 
нетрадиционных сфер.
Почему наше телевидение так оккупировано и 
засорено всевозможными,  по большей части 
пустыми,  разговорами,  дискуссиями,  так 
называемыми talk show, с нередко тщательно 
подгоняемыми  или  явно  мобилизованными 
звонками  поддержки,  кривыми  зрительских 
симпатий  или  строго  определенными 
обобщениями и репликами ведущего, любыми 
другими  пустыми  передачами-играми,  для 
которых место на радио, или где-нибудь еще, 
но  никак  не  на  телевидении.  И  почему  на 
экранах  все  время  мелькают  одни  и  те  же 
лица,  –  какой  жанр  ни  возьми,  с 
однообразными  программами  и  примитвным 
вкусом,  в  темных  и  черных  одеждах,  с 
ужасающей дикцией,  небритые,  обросшие.  И 
может  ли  кто-нибудь  себе  представить,  что 
было бы в США на телевидении с человеком, 
если бы он заявил, что не будет вставать при 
исполнении  национального  гимна, 
одобренного народом. В стране, где чтят как 
святыню свой национальный флаг и гимн? Его 
сразу же удалили бы с телевидения, и о нем 

быстро  забыла бы вся стана.  А у  нас сидят 
часами,  занимают  говорильней  эфирное 
время,  с  подобранными  ораторами  и 
аудиторией, вместо того, что бы нести людям 
истинную Красоту и звать общество к Вверх, к 
Совершенству.  Нет,  никто  не  против  того, 
чтобы  и  такие  мелькали  на  экранах,  чтобы 
люди видели их, и слышали, что они говорят. 
Как-то, даже скучно стало без телеведущего, 
всё  подводившего  свои  итоги  вечерами 
напролет, хотя остались другие, изо всех сил 
старающиеся делать то же самое.  Но зачем 
же  так  долго  занимать  эфирное  время, 
давайте людям две точки зрения – без ваших 
бесконечных  дискуссий,  комментариев, 
особых  мнений,  подгонок  звонков  и  кривых, 
без ваших долгих умствований на телеэкране! 
Люди  сами  разберутся,  уже  давно 
разобрались. 
И, конечно же, надо что-то делать с речью и 
дикцией  на  телевидении.  «У  меня  вызывает 
отторжение  речь  наших  ведущих»,  –  сказал 
народный артист  СССР Е.  Я.  Весник.  Я,  как 
воспитанник Малого театра, не могу слышать 
речь,  которая  льется  с  телеэкранов  и 
разлагает  уже  не  одно  поколение.  Не  могу 
терпеть такое большое количество последних 
известий  –  они  превратились  в  свою 
противоположность.  Посчитайте,  сколько  на 
ТВ  "новостей",  "времен",  "итогов",  "вестей", 
"событий",  "однако"...  Они  превращаются  в 
оперетту.  Если  бы  подавался  оригинальный 
материал,  ему  бы  не  было  цены,  но 
однообразие, отсутствие талантливых людей, 
которые искали бы новые формы и не пускали 
на  экран  безвкусицу  (не  хочу  называть 
фамилии  людей,  они  все  -  жертвы  нашего 
времени),  раздражает...».  Все  это 
действительно  раздражает,  особенно 
смакование  убийств,  происшествий, 
катастроф,  длительное  и  упорное  копание  в 
них,  эти  однотипные  вопросы  о  количестве 
убитых, пострадавших, о том, что происходит 
на  месте  события.  Скоро  вполне  могут 
измерять,  специально  для  телепрограмм, 
сколько  литров  крови  пролито,  каких  групп 
кров и т. д.
Следует  также  перестать  использовать 
телевидение  для   бесконечных  опросов 
населения  и  внедрения  в  общество 
односторонних,  в  основном  разрушительных 
идей,  быть  сборищем  лепечущих 
скороговоркой  и  тыкающих  людей, 
тиражировать бредни умов порочно зачатых, 
умов «ниже пупка или пояса», и засорять ими 
Пространство. 
С  экранов  телевизоров,  кино  не  должны 
смотреть больные, косые, кривые,  небритые, 
немытые,  с  демоническими  глазами 
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ущербные  лица,  люди  часто  в  домашней, 
мятой одежде, а тем более во всём чёрном, 
или полуоголенные, вульгарно, по-плебейски, 
запанибратски  тыкающие  друг  на  друга, 
особенно  телеведущие,  –  люди,  утратившие 
самые  элементарные  традиции  русской 
культуры,  интеллигентности,  и  вообще 
лишенные  хоть  какой-нибудь  этики.   Ведь, 
посмотрите на некоторых ведущих программ, 
телерепортажей  из-за  рубежа,  рассказов 
вокруг света – сколько же там явных мутантов, 
небритых,  нестриженых,  обросших,  грязных, 
во  всем  чёрном!?  Русские  эмигранты 
революционной волны,  выросшие на лучших 
традициях русской культуры и литературы,  с 
ужасом  отзываются  об уровне  современного 
российского  телевидения,  возмущаются 
откровенной  антирусской  направленностью 
многих  так  называемых  talk-show и 
недоумевают молчанием в стране по поводу 
явно  антирусского  настроения  рада 
телеведущих.  Они  с  откровенным 
недоумением  отозвались  о  том,  на  каком 
уровне  телевидение  России  проводит 
интервью с иностранцами, привели примеры, 
как испытывали стыд, когда смотрели первое 
интервью  телевидения  России  с  новым 
Палестинским  лидером,  или  с  итальянским 
певцом  Аль  Бано  Карризи  в  его  усадьбе 
(январь,  февраль  2005)!?  До  каких  пор  это 
будет продолжаться?
Давайте пошлем их всех в баню, например, в 
московские Ржевские бани, да по средам к 11 
часам,  когда  собираются  самые  высокие 
профессионалы, мастера, фанаты и любители 
пара (говорят традиция идет со времен Дяди 
Гиляя),  чтобы  там  профессиональные 
банщики  устроили  им  большую  стирку,  как 
следует их помыли, отмыли их десятилетнюю, 
а  может  и  вековую,  генетическую  грязь,  да 
потом  их  постричь,  одеть  в  нормальную 
одежду,  и  слегка  подушить  благовониями, 
чтобы не так дурно пахли! Ведь, этот дурной 
запах, их дурные энергии забили всю страну. 
Говорят, ученые А. Ф. Охатрин и его сын Ф. А. 
Охатрин  выдвинули  идею  создания 
телевизора (а одна инофирма взялась за ее 
реализацию), который оказывал бы лечебный 
биологический  эффект  на  зрителей  – 
«биотелевидение». Хорошая и красивая идея 
и  технология!  Но,  господа,  какие  там 
«биотелевизоры»,  если  с  экранов  будут 
вещать  и  постоянно  мелькать  подобные 
люди?  Они  же  забьют  своими  дурными, 
грязными энергиями, своей пошлостью любые 
красивые технологии. То же самое происходит 
и в кино, особенно в большинстве российских 
киносериалов – это полный распад в головах.

С  экранов  телевизоров  и  кино  должны идти 
людям  энергии  Красоты,  Чистоты  и 
Совершенства.  Их  должны  нести  красивые, 
аккуратно  и  элегантно  одетые  люди,  с 
правильной  речью  –  личности,  у  которых 
можно чему-то поучиться. 
Вспомним  дикторов  –  Ю.  Левитана,  В. 
Балашова,  корреспондентов  за  рубежом, 
политических  обозревателей,  спортивных 
комментаторов, которых слушала вся страна. 
А  каков  был  уровень  сатира  всех  времен  и 
народов А.  Райкина!  И посмотрите как низко 
пала  сатира  и  юмор  сегодня.  Это  же  – 
нижайший примитивизм и пошлость.  А, ведь, 
заполонили все экраны! Интересно, почему? А 
сколько  выдающихся  женщин  раньше 
украшало  телевидение!  Даже  трудно  их 
назвать,  чтобы  не  упустить  кого-то.  По 
телевидению  можно  было  учить  и 
совершенствовать  язык,  вырабатывать 
красивую  речь,  дикцию!  Никогда  не 
приходилось  переспрашивать,  что  они 
сказали.  А  сколько  великолепных  актеров 
театра  и  кино  было.  А  какие  певцы  оперы, 
артисты  балета,  эстрадные  певцы!  А 
режиссеры,  писатели,  художники.  Все  они  – 
подлинные  глыбы,  к  сожалению,  постепенно 
уходящие!  Слава  всем  работникам  всех 
искусств, кто своим творчеством внесли в мир 
подлинную Красоту! 
А  кого  мы  видим  сегодня  на  экранах 
телевидения  и  кино,  на  эстраде,  на 
художественных выставках?  Вглядитесь  в  их 
лица и образы, и вслушайтесь в них, в то, о 
чем они говорят, как и что поют, как играют, о 
чем  пишут,  что  рисуют,  создают.  Это  люди, 
зачастую  лишенные этики,  нравственности  и 
Красоты,  засоряющие  Великий  Космос 
порочными  энергиями  и  ценностями, 
псевдокультурой  и  псевдоискусством, 
псевдомузыкой,  псевдопеснями,  какофонией 
звуков  и  голосов,  усиливаемых  с  помощью 
электронной  техники,  энергией  ущербных 
образов. Это же сильнейшее распространение 
энергий  распада,  даллесовых  энергий 
разрушения.  ибо  телевидение,  кино  смотрят 
все,  особенно молодежь,  дети.  Думаете,  все 
это  проходит  бесследно?  Ничего  подобного. 
Прежде  всего,  не  проходит  бесследно  для 
самих авторов.  Известное  хамское  интервью 
поп  «звезды»,  опозорившей  себя,  язык  и 
страну  – один их примеров тому. 
Заметим,  никто:  ни  здесь,  ни  на  других 
страницах этой книги не имеет ни малейшего 
намерения  или  желания  упрекать  таких 
людей,  ибо это их  наследственная  ноша,  их 
серьезные проблемы, помноженные на разгул 
даллесового потока разложения мира. Но они, 
ведь,  должны  ощущать   ответственность  за 
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свои  действия,  коль  стали  людьми 
публичными,  которых  видят  и  слышат 
миллионы,  за  то,  что  они  реально  дают 
людям,  какие энергии они несут  в  этот  мир. 
Зачем  же  дальше  умножать  порок,  зло,  да 
еще  с  помощью  телевидения,  кино,  других 
видов искусства и топить себя без шанса на 
возвышение.  Ведь,  если  нет  и  мысли  об 
исправлении  себя  и  мира,  то  это  –  прямой 
путь  к  дальнейшему  погружению  в 
деградацию, дегенерацию, к полному распаду. 
А  вернуться  на  путь  восхождения  в 
соответствии  с  Божественным  Замыслом  с 
таким  отношением  к  себе,  к  своей  жизни,  к 
окружающему миру – непросто.
Ф.  М.  Достоевский  мучился  всю  жизнь, 
боролся с собой, описывал не Красоту, а все 
пороки человека, совсем согнулся (как хорошо 
это передал автор памятника, установленного 
перед главной библиотекой России в Москве), 
а потом изрек фразу, которой вписал себя не 
только  в  Земную,  но  и  во  Вселенскую 
историю: «Красота спасет мир!». И спас себя! 
И указал всем направление изенения людей и 
спасения  мира  –  в  собственных  Садах-
Усадьбах!  Но  разве  то,  что  делает  сегодня 
большинство,  влекомое  корыстными 
побуждениями,  спасет  их?  Пытались  ли  вы 
хоть  раз  сделать  хоть  что-то,  пусть  самое 
малое, для умножения Красоты в мире? Это, 
ведь,  сразу  меняет  положение  человека  в 
Пространстве, во Вселенной!

Как-то один из  телевизионных мэтров прямо 
сказал, что телевидение и слово могут лечить 
или  убивать,  они  –  мощнейшее  оружие! 
Сегодня  телевидение  России  убивает 
культуру, и людей, растлевая их с детства. До 
90  процентов  содержания  российского 
телевидения  несет  негативную  энергию, 
антикрасоту,  отрицательные  эмоции,  в  том 
числе и перемалывание отрицательных тем в 
расплодившихся  так  называемых  talk show. 
Потому общество и перенасыщено энергиями 
негативизма и антикрасоты. Так в чьих руках 
оказалось  телевидение?  Кто  это  делает? 
Какого зачатия люди? 
Энергии  Красоты,  Чистоты  и  Совершенства, 
изгнанные  из  телевидения,  из  культуры 
России,  должны  вернуться  назад.  И  они 
вернутся!  Каждый  человек  является 
совладельцем  эфира,  энергетического 
пространства  в  стране,  в  которой родился  и 
живет,  и  несет  ответственность  за  энергии, 
которые  уходят  с  его  родной  территории  в 
Великий Космос, в Божественную Вселенную. 
И он вправе сделать все, чтобы непотребные, 
грязные,  низменные,  порочные  энергии  не 
загрязняли  его  родное  Пространство,  не 

возмущали  Великий  Космос  и  не 
резонировали  в  его  Матрице  на 
материализацию  сил  деградации  и 
уничтожения  людей,  человечества.  Свобода 
Слова,  несущего  энергию  Бога,  энергии 
Красоты  и  Совершенства!  А  не  свобода 
порока,  грязи,  псевдокультуры,  деградации. 
Надо скорее ввести критерий предоставления 
права  подбора  программ,  кинофильмов  и 
вообще содержания передач на телевидении 
на  основе  высокой  этической,  нравственной 
планки. Не должны люди с порочной психикой 
определять  то,  что  должна  смотреть  вся 
страна.  Хотите  показывать  и  смотреть 
скотские  фильмы  и  программы,  создавайте 
свое,  так  называемое  элитарное,  кабельное 
или иное телевидение. Но то, что смотрит вся 
страна,  молодежь,  дети  должны  определять 
люди  с  определенным  уровнем  интеллекта, 
этики  и  нравственности,  с  высоким  уровнем 
эволюционного  развития,  устремляющим 
людей Вверх, а не вниз, в бездну. 
Телевидение, кино, искусство в целом должны 
нести  в  мир  подлинную  Красоту,  воспевать 
величие  Человека  и  Мира,  выполнять  свою 
важнейшую  миссию  и  основные  задачи: 
познавательные  и  образовательные,  давая 
людям  подлинное  Знание,  Истину! 
Телевидение  России  должно  измениться,  и 
оно  изменится!  В  него  вернутся  Красота, 
Чистота  и  Совершенство!  Как  и  во  все 
российское многонациональное общество,  во 
все  сферы  его  жизни  –  во  власть,  в 
предпринимательство,  в  искусство,  культуру! 
Красота,  Чистота,  Совершенство!  –  таков 
отныне лозунг для телевидения, культуры, 
искусства,  для  власти  и 
предпринимательства,  для жизни каждого 
человека,  страны,  всей  России! Хватит 
разгула  и  вакханалии  воровства,  пошлости, 
растления,  деградации,  распада  под  эгидой 
болтовни  о  демократии,  не  имеющих ничего 
общего с подлинной демократией, культурой и 
целями  восходящего  развития  страны. 
Общество,  весь  народ  устали  от   них  и  от 
назойливых лиц их распространяющих. Ведь, 
неужели  вам  не  понятен  великий  символ 
белой  птицы  с  красивой  надписью на  борту 
«РОССИЯ», которая  7  декабря  2003  года 
унесла  несвятую  троицу  СПС  подальше  от 
народа  рассейского!  Пусть  народа  также 
далеко  не  святого,  но  все  же  сохранившего 
стремление  к  святости!  Поймите  же  вы, 
сегодня даже птицы над Россией несут новую 
энергию Света, новый Рассвет в страну и мир! 
Вот  вам  еще  одна  из  загадок  российского 
Пространства.  Тут  не  только  мороз,  но  и 
птицы  начинают  помогать  сегодня  людям! 
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Будят  и  зовут  людей  к  жизни  в  Красоте  и 
Совершенстве! 
И  знайте,  здесь  речь  идет  не  столько  о 
политике,  ибо  все  мы  за  демократию  в  ее 
подлинном  смысле,  а  не  за  ее  подмену  – 
когда  можно  безнаказанно  грабить,  терзать 
страну и народ. Речь здесь идет о Красоте и 
Совершенстве жизни, попранных очень давно 
и втоптанных в грязь, особенно с начала 1990-
х  годов.  Речь  идет  о  материализации  слов 
великого  Достоевского  о  Красоте,  которая 
спасет  Россию  и  мир.  Более  десяти  лет 
удавалось  грабить  страну,  морочить  голову 
всем своими словопрениями и лозунгами, но, 
наконец-то,  народ,  общество  проснулись!  В 
России, наконец-то, начинает срабатывать, 
давно  утерянный  инстинкт 
самосохранения,  ИНСТИНКТ  ЖИЗНИ! Это 
наглядно показала всему миру белая птица с 
надписью  на  борту  «РОССИЯ»!  И  это 
закономерный  результат  незаконного 
присвоения  слова  «правый»  теми,  кто  не 
является  правым  и  не  имеет  права 
называться  правыми.  Попытки  надеть  чужие 
одежды всегда приводит к разоблачению.  
Ах,  какие  же  молодцы  эти  птицы!  Какой 
красивый и великий у них полет – во всем! В 
правильном  выборе  курса  и  в  наличии 
Великой Цели Жизни, с которых их не собьет 
никто:  долететь сквозь все тернии к местам, 
где  можно  сотворить  и  вырастить  новое, 
сильное  поколение!  Лететь  в  единении  и 
единстве,  чтобы  никто  не  смог  тронуть  в 
трудном пути! И постичь радость сотворения 
сильного   потомства,  радость  движения  к 
сохранению  и  укреплению  здорового  рода! 
Можно  было  бы  никуда  не  лететь,  а 
обосноваться  на  каком-либо  райском  озере 
или  в  заповеднике  в  регионе  теплого 
Средиземноморья  и  жить там безвыездно,  в 
крайнем  случае,  для  разнообразия  своих 
удовольствий  наведываться  в  соседние 
страны,  благо  не  нужно  паспортов  и  виз.  И 
давать  любое  потомство  в  теплых  краях, 
взращивая его на изобилии кормов. Но нет же, 
мудрые  птицы  преодолевают  огромные 
расстояния и летят на край Земли, движимые 
какой-то  Космической  Силой,  чтобы  попить 
талой, живой воды, дать здоровое потомство, 
обучить его жизни в более суровом климате и, 
самое  важное,  закалить  в  многодневном 
перелете  назад!  Выполняя,  таким  образом, 
величайший  Вселенский  Замысел, 
Вселенскую  Программу  продолжения 
здоровой  жизни,  здорового  рода.  Ведь, 
потомство,  выведенное  и  выращенное  в 
одном  и  том  же  теплом  и  богатом  кормом 
месте,  вскоре  разучится  летать,  будет 
становиться  неполноценным,  мутировать.  И 

ради  выведения  сильного  потомства,  ради 
продолжения  здорового  рода,  ради 
сохранения жизни птицы преодолевают такие 
испытания,  достойно  исполняя  свое 
Вселенское  предназначение.  Какой  же 
хороший  пример  и  укор  людям!  А  рыбы, 
преодолевающие  огромные  расстояния, 
мощные  водные  потоки,  даже  водопады, 
чтобы  доплыть  до  мест  нереста,  отметать 
икру  и  дать  жизнь  новому  здоровому 
потомству, часто ценой собственной жизни. А 
миграция  угрей?  Такова  великая  сила 
инстинкта  самосохранения,  ИНСТИНКТА 
ЖИЗНИ:  выполнить  высший  долг  перед 
Вселенной  и  своим  родом  –  дать  здоровое, 
сильное потомство,  и,  быть может,  выйти на 
высшую ступень своей эволюции, а не вогнать 
себя  и  свой  род  в  болезнь,  деградацию, 
мутацию и погубить, прервать род, как делают 
многие  человеки.  Вот  о  чем  надо 
рассказывать детям в школах, воспитывать их 
на  подобных  примерах  высшего  проявления 
жизни в Природе, чтобы сама жизнь на Земле 
никогда не прекращалась, не деградировала, 
а  возвышалась!  Вместо  введения  в  школах 
«полового воспитания», обучения школьников 
премудростям секса, животного совокупления, 
да еще на примерах совокупляющихся собак и 
других  животных,  толкающих  молодые 
поколения вниз – к деградации.  
Купите  себе  видеокассету  «Птицы». 
Путешествие  вокруг  света  за  полтора  часа 
просмотра, которое продлевает жизнь на год! 
Ах,  какой же красивый полет у этих Птиц!  И 
как  красива  их  Цель!  Ослабляет  эффект 
дефицит вкуса в выборе музыки, можно было 
бы  разнообразить  подачу  материала,  но  в 
целом  фильм  великолепен.  И  еще  на  одну 
мысль наводит пример птиц и просмотр этого 
фильма: все живые твари в Природе проводят 
свою жизнь в гармонии с Природой, в заботах 
о  сотворении  здорового  потомства, 
строительстве  своего  жилища,  и  лишь 
человек вынужден тратить лучшую и большую 
часть своей жизни на работу в чужом офисе, 
цехе,  для  кого-то,  на  бесконечную  гонку  за 
деньгами,  на поиск  и  приумножение  средств 
для  своего  существования,  на  пустые 
развлечения,  все  больше  упуская  моменты 
свободной,  счастливой,  сказочной  жизни  в 
сотворчестве  и  гармонии  с  Природой, 
Вселенной,  игнорируя  проблемы  рождения 
здорового  потомства,  возвышения  рода, 
сохранения и продолжения жизни на Земле по 
восходящей  линии.  В  результате  люди 
начинают  все  больше  мутировать, 
деградировать, вырождаться. 
Родители также сделают благо своим детям, 
если будут проявлять осторожность в выборе 

66



детских  телевизионных  программ  для  них. 
Если  трехлетняя  девочка,  которая  смотрит 
английский  детский  сериал  «Твиниз», 
выбрасывает  Беллу  в  мусорное  ведро  и 
просит  плюнуть  в  нее,  а  другая  того  же 
возраста  девочка  говорит,  что  она,  Белла  – 
плохая, значит, что-то в этом сериале не так. 
Значит,  вредительство  Беллы  не  столь  уж 
безобидно,  оно  внедряется  в  детское 
подсознание.  Но,  главное  в  том,  что 
вредительство  Беллы не  получает  должного 
наказания.  Хотя испокон веков известно,  что 
зло в  искусстве  и  литературе,  чтобы оно не 
вошло  в  жизнь,  всегда  должно  быть 
наказуемо.  И  потом,  чему  может  научить 
детей  фильм  с  героями-мутантами.  Не 
зверюшками,  не  красивыми  куклами  или 
восхитительными  рисованными  героями,  не 
потешными  детскими  героями,  а 
откровенными  мутантами,  с  мутированными 
лицами,  находящимися  в  диспропорции  к  их 
туловищам.  Посмотрите  на  продаваемые 
куклы  героев  сериала  «Твиниз».   Нет,  этот 
сериал  никак  не  несет  детям  Красоту.  Или 
взять анимационный сериал «Том и Джерри». 
Да,  сделан  он  на  высочайшем 
художественном  уровне.  Это  – шедевр 
анимации и  творили его подлинные мастера. 
Но  обратим  внимание,  на  то,  что  оба  героя 
только  тем  и  заняты,  что  все  время  вредят 
друг другу, делают пакости и не получают за 
это никакого наказания. Это означает, что их 
вредительство,  злые  поступки,  остающиеся 
ненаказуемыми, получают оправдание,  и тем 
самым поощряется их повторение в жизни. От 
таких  фильмов  в  детей  незримо  вливается 
энергия агрессии, оставляя печать на уровне 
подсознания.  И  дети,  и  взрослые 
наслаждаются  тем,  как  Том  и  Джерри 
безнаказанно пакостят, вредят друг другу, и в 

подсознание  людей,  особенно  детей, 
внедряется мысль о том, что вредить – это не 
страшно,  это  не  влечет  за  собой  никакого 
наказания.  Так  в  детей  уже  с  детства 
вливается  агрессия,  переполняющая сегодня 
мир  в  избытке.  Давайте,  вспомним 
анимационный сериал  «Ну погоди!», где волк 
все время вредит зайчику, но всегда несет за 
это  наказание,  сама  судьба  наказывает  его. 
Хотя  в  этом  фильме,  все-таки,  ощущается 
некоторый  дефицит  глубинной  эстетики.  Все 
отечественные  детские  анимационные 
фильмы учат  труду,  творчеству,  и  тому,  что 
зло  всегда  наказуемо.  А  чешские 
анимационные сериалы про труженика-крота, 
про Вахмурку и Кржмилика. Или про Макарону 
и  Омлету/Стремянку,  например,  как  они 
трудились,  варили варенье,  а ворона им все 
время  вредила  и  каждый  раз  платилась  за 
это…  Великолепны  также  канадский 
анимационный  сериал  «Медвежонок», 
английский «Энди-Пэнди» и др. Вот вам – два 
нравственных  корня.  Думаете,  все  это  так 
безобидно? Отнюдь  нет!  В  мир,  в  людей, 
особенно в детей,  должны вливаться совсем 
другие  энергии  –  Красоты,  Чистоты, 
Совершенства. Только тогда люди перестанут 
деградировать,   уничтожать  Природу,  и  мир 
вернется на путь восходящей эволюции.
Поэтому чрезвычайно важно то, какие энергии 
получают ваши дети, что они слышат каждый 
день  от  взрослых,  особенно  впериод  их 
формирования,  с  кем  и  во  что  они  играют, 
какие герои влияют на их характеры, с кем они 
общаются,  в  какой  среде  пребывают.  Дети, 
зачатые  и  выношенные  в  энергиях  Любви  и 
желанности,  очень  устойчивы  к  вирусам  и 
порокам любой среды.       
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*       *
*

О ВОСПИТАНИИ ДЕТЕЙ ДО 5 ЛЕТ
ГЛАВА 1Возраст ребенка от рождения до 5 лет – 

самый  ответственный,  когда 
закладываются  основы  всего,  с  чем 
ребенок  пойдет  по  жизни,  в  том  числе 
основы  здоровья,  психики,  характера, 
восприятия  жизни,  интеллекта.  В  этот 
период ребенок впитывает как губка все из 
той  среды,  в  которой  находится,  прежде 
всего,  от  родителей.  Что  он  впитает,  что 
ему  передадут  родители,  таким  он,  в 
основном,  и будет в жизни. И этот процесс 
начинается с момента, когда ребенок берет 
первый  раз  грудь  матери.  Счастливые 
кормящие  мамы,  пусть  естественное 
счастье,  которое  вы  испытываете  в 
моменты кормления,  не  отвлекает  вас  от 
важнейшей  задачи:  в  момент  кормления 
старайтесь  влить  в  свое  творение  всю 
Красоту  и  Величие  мира,  всю  энергию 
Великой  Божественной  Вселенной. 
Приходилось  ли  Вам  когда-либо  стоять 
около  высоковольтных  трансформаторов 
или под опорами высоковольтных линий и 
слышать,  как  они  вибрируют  и  гудят  от 
прохождения  по  ним  высокой  и  сильной 

энергии.  Завибрируйте и вы от сильных и 
чистых  энергий  Божественной  Вселенной, 
энергий  Любви,  Счастья,  Солнца,  Света, 
Красоты,  Чистоты,  Добра,  Совершенства, 
проводя их через себя и обильным потоком 
вливая их в своего ребенка. Вбирайте эти 
энергии из Божественной Вселенной в себя 
и направляйте рекой к своему чаду. Как? А 
как получится! Искренне благодарите Бога-
Творца за  ваше счастье,  просите счастья 
вашему  ребенку,  желайте  ему  счастья  и 
здоровья,  устойчивости  перед  порочным 
миром,  возводите  вокруг  него  мыслью 
прочную  оболочку  защиты  от  зла,  грязи, 
несчастий,  оставляя  лишь  канал  связи  с 
Божественной  Вселенной,  желайте 
светлого будущего и всего, что гармонично 
Божественной  Вселенной.  Если  сильно 
завибрируете  в  этом  устремлении, 
подсказка  придет  сама.  Только  избегайте 
корыстных   желаний  –  это  очень 
неподходящий  момент  для  них.  Желайте 
Счастья,  Красоты  и  Совершенства, 
Величия и Богатства – для себя, своего 
рода, и обязательно для своей страны, 
всего  мира  и  Вселенной!  Это  –  самая 
лучшая  и  безошибочная  формула. 

68



Избегайте  детализации,  конкретизации, 
которые  всегда  сопровождаются  нотками 
корысти.  О  важности  передаваемых  во 
время кормления грудью ребенку энергий 
есть  чрезвычайно  важные  советы 
Анастасии  в  книгах  В.  Мегре.  Их,  эти 
советы,  очень  полезно  знать.  Это  очень 
важные и добрые советы. 
Вся  жизнь  и  здоровье  человека 
складываются  в  зависимости  от  того, 
какую энергию он имеет от рождения и 
что  накапливает  на  протяжении  всей 
жизни.  Если  накапливается  негативная 
энергия:  агрессивность,  грубость, 
склонность  к  порочной  жизни  или 
вредным  привычкам,  сквернословие, 
ложь,  обман,  зависть,  склонность  к 
осуждению и передразниванию других, 
перемалыванию  косточек  знакомых, 
неспособность  следить  за  собой  и 
контролировать  себя:  умышленно 
раздавил  жука  или  червяка  на  дороге, 
пнул ногой кота, плюнул на тротуар или 
на  пол  лифта,  похотно  подумал  о 
проходящей  женщине,  вместо  того, 
чтобы  восхититься  ее  внешностью, 
оскорбил,  толкнул  человека  –  всё  это 
бьющие  признаки  плебейства,  низкой 
образованности  и  культуры, 
независимо от наличия дипломов. Если 
не  создается  ни  одной  позитивной 
мысли,  слова  или  действия  за  целый 
день,  то человек просто толкает себя в 
сферу  негативной  энергии,  на  уровень 
низших  вибраций,  собаки,  которая 
рычит и лает на всех, норовит укусить, 
испускает  и сеет злобу вокруг  себя, то 
есть  сам  втаптывает  себя  в  грязь,  и, 
следовательно,  при  достижении 
определенного  порога  происходит 
несчастье,  возникают  проблемы  со 
здоровьем, болезни. Невозможно найти 
человека,  который  бы  сквернословил, 
вел  себя  по-плебейски,  как  описано 
выше,  и  не  заболел  серьезной 
болезнью  или  не  попал  бы  на  стол  к 
хирургу  в  относительно  раннем  еще 
возрасте. Вибрация человека на  низком 
уровне,  его  низкие  энергии  неизбежно 
ведут к размножению паразитов внутри 
организма,  о  чем  подробнее  речь 
пойдет ниже. Такие люди должны знать, 
что это произойдет с ними неотвратимо. 
И  на  приближение  к  этому  моменту 
указывают  появление  чувства 
беспричинной  внутренней  тревоги, 
особенно  утром  после  тяжелого 
просыпания, тревожные размышления и 
беспокойство  по  поводу  возраста, 

снижение  жизненного  тонуса,  быстрая 
утомляемость,  ухудшение  настроения, 
апатия, повышенная сонливость днем и 
плохой  сон  ночью,  череда 
учащающихся  мелких  и  крупных 
неприятностей.  Такие  люди  не 
доживают до глубокой старости.
Накопление  же  позитивных  энергий, 
наоборот,  ведет  к  возрастанию 
жизненной силы, бодрости, прекрасного 
настроения, оптимизма. Просыпание по 
утрам  приносит  радость  и  ощущение 
глубинного  внутреннего  спокойствия, 
чувства радости от жизни и нового дня, 
происходят  приятные,  порой 
неожиданные  совпадения  и  радостные 
события. Таким образом, жизнь каждого 
человека,  позитивные  или  негативные 
события  в  ней  создаются  не  игрой 
случая,  судьбы,  рока,  а  характером 
накапливаемых энергий мыслей, слов и 
действий  самого  человека,  начиная  с 
самого детства. Поэтому упаси вас Бог от 
того,  чтобы  ребенок  напитался  в  период 
кормления  грудью  и  до  пятилетнего 
возраста  грубыми  и  агрессивными 
энергиями  из  среды,  в  которой  живет. 
Ссоры,  ругань  родителей,  разговоры  на 
повышенных  тонах,  просмотр  боевиков, 
сцены  насилия  по  телевидению, 
осудительные  разговоры  в  отношении 
других  в  присутствии  ребенка  –  все  это 
войдет  в  него  незримым  шлейфом.  А 
наставление  быть  агрессивным, 
добиваться  своего  силой,  урывать  свой 
кусок,  идя напролом, в этот период будут 
иметь  катастрофические  последствия. 
Если  вы  этого  очень  хотите,  оставьте  на 
более  поздний  период,  когда  психика 
ребенка  окрепнет.  В  начальный  период 
жизни обучение агрессии вводит ребенка в 
сильный  стресс  в  связи  с  тем,  что  из 
Природы  и  Божественной  Вселенной  он 
получает  совсем  другие  энергии.  Если 
энергетика  ребенка  в  этот  период 
напитается  агрессией,  она  сломает  его 
жизнь  и  здоровье.  Запомните,  к  грубому 
ребенку,  взрослому  также,  резко 
уменьшается  приток  энергии  из  Космоса, 
этот дефицит он покрывает за счет других 
людей, провоцируя их на грубость и выход 
из  равновесия,  таким  образом  пополняя 
свою энергию за счет окружающих. Прежде 
всего,  родителей,  матери.  И  дальше  по 
жизни агрессия, ругань, грубость, наглость, 
осуждение других будут лишь вести к тому 
и  служить  явным  признаком  того,  что 
человек  будет  постоянно  обделен 
энергией,  и  способностью  пополнять  ее 
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самостоятельно. Он подсознательно будет 
чувствовать  эту  ущербность  и  свой 
комплекс неполноценности, поэтому будет 
стремиться,  сам  того  не  осознавая, 
пополнять  недостаток  энергии  за  счет 
других.  Чувство  благодарности  у  таких 
людей отсутствует полностью, они никогда 
не  получают  добрых,  положительных 
энергий  от  других  людей,  с  которыми 
общаются,  и  вообще  из  Пространства,  а 
только  отрицательные.  Ибо  к  ним  всегда 
возвращаются  резонансные  волны  своих 
же  резких  агрессивных  энергий:  они 
получают  то,  что  послали,  что  выпустили 
из  себя.  А  потому  такие  люди  быстро 
устают,  если  только  не  переходят  на 
здоровое  питание,  здоровую  жизнь  и 
здоровое отношение к окружающему миру. 
Агрессивные  люди  везде  вносят 
дискомфорт,  дисгармонию,  и  нигде  не 
добиваются  ничего  сами  за  счет  своего 
ума, упорства и труда. При равной борьбе 
они проигрывают, живут за счет опоры на 
других,  стараются  урвать  у  других.  И 
урывают,  некоторые  очень  много.  Но 
посмотрите,  как  много  среди  них тех,  кто 
испытал большую Любовь,  и кто  стал по-

настоящему  счастливым,  и  кто  по-
настоящему здоров.  Почему?  Потому,  что 
родители,  накачивая  своих  детей 
агрессией, грубым отношением к людям и 
жизни,  наглостью,  сами  того  не 
подозревая,  целенаправленно  убивают  у 
своих  детей  способность  к  Любви,  в  том 
числе  и  к  родителям,  и,  естественно, 
возможность  быть  любимыми.  Да  и  сами 
родители,  начиняющие  своего  ребенка 
агрессивными  энергиями,  по-настоящему 
не  любят  своих  детей.  Попробуйте 
проверить это на примерах из жизни. Дети, 
вырастая  агрессивными  по  вине  своих 
родителей,  как  правило,  не   бывают  по 
настоящему  счастливы,  не  могут  создать 
прочную  семью,  зачастую  проходят  через 
несколько  браков.  А  девушка,  женщина 
после одного или нескольких разводов, как 
правило,  старается  отбить  у  кого-нибудь 
богатого мужа - в поисках счастья. И если 
ей это и удается,  она все равно остается 
несчастливой,  не  может  иметь  полностью 
гармоничных детей,  пусть  даже купаясь в 
золоте.  Счастье  на  несчастье  других 
построить невозможно.   

*       *
*

О ЛЮБВИ И КРАСОТЕ, 
КОТОРЫЕ ВЫПРАВЯТ ЛЮДЕЙ И СПАСУТ МИР

ГЛАВА  1Любовь,  особенно  первая,  приводит 

человека  к  мощнейшему  разрыву 
индивидуальной  самости,  отрицанию 
самого себя, слиянию с другим человеком 
и ведет к такому всплеску и скачку Вверх 
чистоты  и  частоты  его  энергетической 
вибрации, что он, по сути, приближается к 
частоте Энергии Божественной Вселенной, 
сливается с ней. В этом состоянии человек 
получает  самый  мощный  приток 
Божественной  Энергии,  Благодати  и 
буквально летает на крыльях.  Человеку в 
Любви по силам все, он готов обнять весь 
мир, осчастливить всех, совершить любой 
геройский поступок, перед ним открыты все 
двери, потому что через него бьет мощным 
потоком  Благодатная  Энергия 
Божественной  Вселенной.  Вот  почему 
иногда  говорят,  что  Бог  –  это  Любовь.  В 

состоянии  Любви,  человек  наиболее 
сильно  соединяется  с  Божественной 
Вселенной,  Богом,  и,  сливаясь  в  этом 
единстве, он не просто пребывает в нем, а 
творит пространство Добра и Любви вокруг 
себя, словно Бог-Творец. Это состояние – 
важнейший,  пиковый  момент  в  жизни 
каждого  человека.  Это  –  вершина 
проявления  человека  в  Божественной 
Вселенной  как  Homo Sapiens Spiritus, 
человека  разумного  духовного,  хотя  не  к 
каждому  это  счастье  приходит.  По 
собственной,  в  основном,  вине.  Они,  эти 
моменты самой высокой, сильной и чистой 
Любви,  длятся,  как  правило,  не  очень 
долго,  хотя  здоровый,  c высокими 
энергиями  человек  (желанный,  зачатый  в 
Любви,  с  нормальным  содержанием 
кремния в организме, чистый от паразитов) 
живет  в  состоянии  постоянной  Любви  и 
гармонии  с  миром.  Это  –  совсем  иное 
качество  жизни,  по  сравнению  с  жизнью 
порочно зачатых людей, которые получили 
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от  зачатия  совсем  иную,  низшую 
энергетику, живут совсем в иных энергиях, 
далеких  от  высоких  вибраций,  присущих 
Красоте,  Чистоте  и  Совершенству,  редко 
испытывают  высокое  и  чистое  чувство 
Любви, приближающее людей к Богу, и, по 
сути,  не  живут,  а  мучаются  всю  жизнь. 
Поэтому  задача  каждого,  кто  сумел 
взрастить  и  испытать  великое  чувство 
сильной  Любви,  использовать  его  не  для 
собственного наслаждения и беззаботного 
растрачивания,  а,  прежде  всего,  для 
сотворения  лучшего  потомства,  и 
моделирования будущего – своего и, если 
хотите,  мира.  Каждый  человек,  каждый 
отец  и  каждая  мать  должны  стремиться 
сделать все, чтобы передать детям самую 
высокую  и  сильную  энергию при зачатии, 
чтобы  сделать  их  жизнь  счастливой  и  не 
обокрасть  их  за  счет  растраты  своей 
энергии  на  собственные  удовольствия  и 
наслаждения.  Любовь  дается  человеку,  и 
только  человеку,  для  того,  чтобы  увести 
его с уровня животных, похотных энергий и 
поднять его  до пика  бытия,  до состояния 
наивысшего  проявления  чистейших 
энергий  человека  разумного  духовного,  с 
тем, чтобы в этой наивысшей точке бытия 
сотворить  новое,  сильное,  чистое, 
благородное потомство и улучшить  мир в 
направлении  эволюционного  восхождения 
к Красоте, Чистоте и Совершенству. Ведь, 
наш  мир  как  часть  Божественной 
Вселенной движим энергиями,  желаниями 
и  устремлениями  тех  поколений,  которые 
рождают  люди,  и  должен  развиваться  по 
восходящей линии эволюции.  А разве это 
сегодня так? Мы говорим о зле, как о чем-
то  мифическом.  Но,  ведь,  есть  же 
конкретные носители зла в  мире.  И даже 
придумано  искусное  объяснение:  дескать, 
зло  обязательно  должно  существовать  в 
мире,  чтобы  уравновешивать  Добро  и 
служить стимулом для совершенствования 
мира. Во как! А, ведь, для того, чтобы зло 
прекратилось  в  мире,  надо  совсем 
немного:  зло  прекратится  тогда,  когда  в 
мире  ПРЕКРАТЯТСЯ  ПОРОЧНЫЕ 
ЗАЧАТИЯ  И  НАЧНУТ  РОЖДАТЬСЯ 
НОВЫЕ,  ХОРОШИЕ,  БЛАГОРОДНЫЕ, 
ГАРМОНИЧНЫЕ  И  УГОДНЫЕ 
ВСЕЛЕННОЙ ДЕТИ!  Зло не есть какое-то 
мифическое, неосязаемое понятие. Зло во 
всех  его  проявлениях  на  Земле  –  есть 
конкретное  явление,  состоящее из  суммы 
порочных действий вполне конкретных его 
носителей  –  порочно  зачатых  людей. 
Прекратятся  порочные  зачатия  – 
прекратится  пополнение  зла.  И  все  зло 

постепенно исчезнет,  так как выродятся и 
вымрут  все  роды  и  все  людские  линии, 
творящие порочные зачатия.  Ибо сказано: 
«...будут  блудить  –  и  не 
размножаться...»  (Осия  4:10).  И 
прекратятся  все  беды  мира.  Это  –  не 
скорый  процесс,  но  единственно  верный. 
Ведь,  у  всех  порочных  людей  нет 
будущего,  они  все  обречены  на 
вырождение  в  постепенно  падающем 
качестве  своего  потомства.  Порочные 
люди и носимое ими зло – не имеют силы в 
вечности,  они  сами  по  себе  обречены. 
Живут  они  только  в  результате  того,  что 
происходят  все  новые  и  новые  порочные 
зачатия,  которые  пополняют  на  Земле 
легион  порочных  людей –  носителей зла. 
Причем,  для  этого  легиона  зла  намного 
важнее появление новых порочных зачатий 
от хороших людей, так как они вливают в 
ряды зла  новые силы,  а воспроизводство 
своих  постоянно  ведет  к  ослаблению  и 
деградации  порочного  потомства, 
вырождению.  Если  прекратятся  порочные 
зачатия,  то  в  мир  перестанут  входить 
порочные  люди  –  носители  зла, 
разрушители,  а  станут  появляться  только 
созидатели, гармоничные творцы Добра. А 
мир  никак  не  может  погибнуть  или 
ухудшиться  от  увеличивающегося  Добра. 
Он  только  быстрее  свернет  с  тупикового, 
саморазрушительного  пути  прогресса  в 
сторону  совершенствования  по  законам 
Красоты. Красота спасет мир! 
Новые поколения хороших, гармоничных и 
талантливых детей спасут и улучшат мир. 
Об  этом  справедливо  писал  Ф.  М. 
Достоевский.  Об  этом  говорили  русско-
индийские художники и мыслители отец и 
сын  Рерихи.  Об  этом  в  1970-80-х  годах 
говорила  болгарка  Людмила  Живкова, 
которая впервые в мире заговорила о роли 
детей в развитии мира и при поддержке С. 
Н.  Рериха  создала  Международную 
ассамблею детей за мир и Международный 
центр детского творчества в пользу мира в 
Софии,  в  Болгарии.  К сожалению,  она не 
была  понята  своими  современниками,  и 
потом,  ее  лозунг  «Мир  развивается  по 
законам  Красоты»  не  имел  должного 
наполнения.  Ибо  мир  развивается  по 
законам Красоты  лишь тогда,  когда  люди 
соблюдают  Законы  Красоты,  то  есть 
Законы  Природы!  Какую  красоту  может 
нести в  мир люди,  которые зачаты не по 
Законам  Красоты,  порочно?  Только 
хорошие,  гармоничные  дети,  вошедшие  в 
этот мир по Законам Красоты, спасут мир! 
Это  и  есть  суть  пророчества,  которое 
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передала Матерь Божия Фатимская через 
детей! 
В книгах В.  Мегре Анастасия говорит,  что 
каждый  ребенок  –  это  Вселенная,  и 
нахождение  с  детьми  помогает  взрослым 
проверить правильность своих мыслей. Да, 
истинно так, ибо дети напрямую общаются 
с  Божественной  Вселенной,  с  Богом.  И 
может  быть,  придет  то  время,  оно 
обязательно  придет,  когда  мир  будет 
прислушиваться  к  детям,  к  их  мнению по 
самым  сложным  вопросам  жизни.  И 
возможно  тогда  и  появятся  детские  и 
молодежные  парламенты,  ассамблеи  – 
национальные,  региональные, 
международные.  И  заниматься  они  будут 
не  политикой,  не  пропагандистской 
деятельностью,  не  отвлеченными  и 
далекими  от  жизни  мировоззрениями,  а 
обсуждением и решением самых насущных 
жизненных  задач,  касающихся  улучшения 
жизни  всех  людей,  и  к  их  мнению  будут 
прислушиваться  взрослые  политики  и 
лидеры.  Так  что  давайте  скажем  себе  и 
всем,  что  Добром  мир  никогда  не 
испортить.  Наоборот,  чем  его  будет 
больше,  тем  лучше,  красивее  и 
совершеннее станет мир!  А для этого мы 
должны  стремиться  к  тому,  чтобы  люди 
перестали  зачинать  и  рожать  порочных 
детей, лишь бы как и когда попало, чтобы 
не  увеличивать  количество  зла  в  мире. 
Ведь,  даже  сами  порочно  зачатые 
понимают,  что  они,  по-настоящему,  – 
несчастные люди. И многие из них были бы 
счастливы родиться вновь, совершенными 
людьми!  
Возвращаясь  к  вопросу  о  Рерихах, 
хотелось  бы  рассказать  следующее. 
Недавно  выпало  время  посетить  фонд-
музей   Рерихов  в  Москве  и  пережить 
внутренние  приятные  чувства  от 
великолепия  музея,  путь  к  которому  был 
непрост.  В  разгар  перестройки  уже 
слабеющему  С.  Н  Рериху,  жившему  за 
рубежом,  много  раз  приезжавшему  в 
СССР,  вдруг  советские  власти  не  дали 
визу.  А  он  тогда  уже  подумывал  и 
готовился  к  передаче  наследия  Рерихов 
фонду-музею  в  Москве.  С  прибывшим  в 
Посольство СССР за визой С. Н. Рерихом 
никто  из  первых  и  старших  лиц  в  этой 
ситуации  не  решался  встречаться,  а  тем 
более  сообщать  об  отказе  и  давать 
объяснения. И поручили такую неприятную 
миссию  молодому  дипломату.  При  этом 
один  умный  и  авторитетный  человек  в 
посольстве  (а  там  были  разные)  как  бы 
невзначай, без свидетелей, бросил фразу, 

что  будет  жаль,  если  после  этого 
оскорбленный С. Н. Рерих не передаст все 
семейное наследие в наш фонд-музей. Так 
что  же  должен  был  говорить  молодой 
дипломат гостю, которому Москва отказала 
в  визе,  а  это  всегда  шло из  ЦК КПСС,  с 
которым не хочет встречаться начальство, 
а  уважаемый  человек  еще  и  озвучивает 
такую  ремарку.  И  комната  приемов 
иностранных  гостей  прослушивается. 
Скажи хоть слово сожаления, или начни с 
гостем  теплый  разговор  –  можешь  даже 
вылететь домой. А других слов сказать не 
хочется. И есть брошенная фраза старшего 
авторитетного  человека,  как  бы  в  виде 
намека.  Что  делать?  И  молодой  человек 
предпринял  следующее:  за  10  минут  до 
прихода  гостя  пошел  проверить  комнату 
приема  иностранцев,  посмотреть, 
поставили ли воду,  напитки, и прочее, и... 
сильным,  громким  передвижением  кресла 
сдвинул  огромный  ковер  на  полу,  и  тем 
самым сорвал, как бы нечаянно, тончайший 
провод  под  ним  от  подслушивающего 
устройства.  Затем  стал  медленно 
поправлять ковер и кресло. Сигналом того, 
что  разъединение  произошло,  стало 
появление  вскоре  после  этого  двух 
товарищей,  справившихся,  мол,  все  ли 
готово  к  встрече.  Но  времени  на 
проведение  каких-то  работ  уже  не 
оставалось. На встрече С. Н. Рериху было 
сказано,  что  ситуация  с  визой  –  это 
недоразумение,  возможно  кто-то  в 
перестроечной  волне  хочет  помешать 
передаче наследия Рерихов в московский 
фонд-музей.  Было  рекомендовано 
переждать, и подчеркнуто, что будет жаль, 
если это как-то отрицательно повлияет на 
решение  о  передаче  наследия  и  картин 
фонду-музею  в  Москве,  что  их  место  в 
России  и  т.  д.  А  затем,  чтобы  уйти  от 
неприятной  темы,  молодой  дипломат 
спросил   у  Святослава  Николаевича,  как 
это  В.  Сидоров  (автор  интересной  книги 
«Путешествие  в  Гималаи  к  Рерихам»  и 
других публикаций) проник в его усадьбу в 
долине  Кулу  у  Гималаев  через  забор!  О, 
это  был  спасительный  вопрос  в  точку, 
после  которого  гость  рассмеялся, 
рассказал,  как  это  напугало  слугу, 
разговорился,  и  оставалось  только  умело 
слушать  и  вовремя  задавать  вопросы. 
Много С. Н. Рерих говорил о роли детей в 
борьбе  за  мир  и  о  законах  Красоты,  по 
которым должен развиваться мир. Его идея 
заключалась  в  том,  что  если  бы  удалось 
создать  что-то  типа  международного 
детского  парламента или ассамблеи и  он 
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принимал  бы  решения  и  обращения  к 
правительствам  мира  по  важнейшим 
мировым  проблемам,  то  мнение  детей 
могло  бы  стать  весьма  действенным 
фактором  в  мире,  который  нельзя  было 
игнорировать  полностью.  А  в  конце  на 
вопрос, так где же, все-таки, самое низкое 
место в заборе их усадьбы в Гималаях - на 
случай,  если  удастся  проезжать  мимо  их 
усадьбы, Святослав Николаевич пригласил 
приехать в любое время и войти в ворота. 
Так  этот  случай  позволил  молодому 
дипломату  лично  познакомиться  с  этим 
великим  человеком  и  побывать  у  них  с 
Девикой  в  усадьбе  под  Небесами  у 
Гималайских  гор.  При  каждой  встрече  с 
Рерихом  обращал  на  себя  внимание 
необычайный  аромат,  всегда  исходивший 
от этого человека и наполнявший комнату 
благоуханием,  подобный  тому,  который 
иногда ощущаешь в келье Святого Старца, 
или от чистой женщины в белых, именно в 
белых,  хлопчатых  или  льняных  одеждах, 
высохших на ветру. 
Известно,  что  к  Рерихам  в  России  – 
отношение  неоднозначное,  в  том числе  и 
со стороны православной Церкви. И все же 
нельзя  не  признать,  что  их  семья  –  это 
глыба  в  русской,  российской  и  мировой 
культуре.  Глядя  на  музейные  картины, 
экспонаты и фотографии, на лица Рерихов, 
ощущаешь  величие  тех  людей,  их 
высочайший  талант,  культуру  и 
интеллигентность.  Как  высоко  они,  всей 
семьей,  поднялись  над  приземленными 
людьми.  Это –  семья,  которая  всю жизнь 
была  в  поиске  лучшего,  более 
справедливого  и  красивого  мира  для 
людей,  для  всего  человечества.  Они 
оставили красивейшие картины старинной 
Руси,  гималайских  гор  и  гималайских 
культур.  Они  явились  инициаторами 
заключения в 1930-е годы пакта о защите 
культурных  ценностей,  который  в 
послевоенное  время  превратился  в 
гаагскую конвенцию. И,  что имеет прямое 
отношение  к  нашей  книге,  из  этой  семьи 
также вышла идея того,  что мир спасется 
через детей и по законам Красоты!
Почему  мы  рассказываем  здесь  об  этом. 
Во-первых, чтобы показать всем, что даже 
в  трудных  ситуациях  можно  и  нужно 
стремиться  помогать  умножать  Красоту  в 
мире!  И  такое  делание  всегда 
возвращается сторицей! Ведь, тот молодой 
дипломат,  все  же,  рисковал  карьерой  и, 
если  бы  его  беседа  стала  достоянием 
руководства,  не  избежать  было  бы 
отправки  домой,  долгой  отсидки  в 

серебряном  фонде  (невыездных),  или 
исключения со службы вообще. Во-вторых, 
потому,  что,  въехав  в тенистый кедровый 
рай  долины  Кулу  на  пути  к  гималайской 
усадьбе  Рерихов,  тот  молодой  человек 
подумал,  что  надо  сажать  кедры  по  всей 
России  и  по  всему  постсоветскому 
пространству,  чтобы  наши потомки  могли 
жить и среди кедровых лесов, потреблять 
орехи  и  масло  кедра,  смогли  отделывать 
внутреннюю  часть  своих  домов  кедром. 
Кедр  –  дерево,  имеющее  особую 
энергетику,  которую  он  впитывает  из 
Вселенной  и  наполняет  её  живительной 
силой  все  пространство  вокруг  себя.  Все 
помнят  строки  из  Библии,  упомянутые  В. 
Мегре, о том, как в древности был построен 
храм  из  особо  подобранного  кедра,  и 
священники, войдя в него, не смогли сразу 
служить в нем из-за особой энергетики. Как 
она,  эта  благодатная  энергетика,  нужна 
сегодня людям, особенно на загрязненных 
радиацией и вообще голых территориях. В-
третьих,  тот  молодой  дипломат  является 
сейчас  одним  из  Белых  Орлов,  тщанием 
которых  эта  «Белая  Книга  Жизни» 
проведена  к  людям,  и  ее  основной, 
ключевой темой являются новые, хорошие 
дети, о роли которых в свое время говорил 
С. Н.  Рерих.  И,  в-четвертых,  приятно,  что 
основное  наследие  Рерихов  находится  в 
Москве,  в  великолепном  музее, 
расположенном  в  старинном  особняке 
Лопухиных за Государственным музеем им. 
А.  С.  Пушкина.  Хотя  там  и  не  все  так 
спокойно,  идет  большая  борьба  фонда-
музея  как  общественной  организации  с 
государственными чиновниками за богатое 
наследие Рерихов и особняк... 

ГЛАВА  2Задумайтесь,  даже  в  животном  мире 

зачатие  происходит  не  когда  попало,  а  в 
особые  периоды,  во  время  течки  самки, 
которая  и  приводит  самцов  в  состояние 
экстаза – чтобы дать самую мощную силу 
для создания своего потомства, поскольку 
у животных нет чувства любви. Не создай 
Природа  этого  простого  механизма,  и 
предоставь животным совокупляться когда 
и как попало, животный мир очень быстро 
бы выродился.  Человеку  же одному дано 
чувство  Любви,  для  того,  чтобы  влить  в 
свое потомство самую высокую, сильную и 
самую  чистую  энергию!  А  что  же  вы, 

73



люди,  делаете?  Как  вы  сегодня 
зачинаете  детей?  Почему  вы  не 
задумываетесь  над  тем,  что  зачатие 
ребенка без Любви, Чистоты и Желания 
иметь  его  –  есть  преступление  против 
своего  потомства.   Вы   обкрадываете 
своих же детей. Они же всю жизнь будут 
страдать,  даже  если  будут  купаться  в 
богатстве. Кто  сегодня  задумывается  с 
юных  лет  о  том,  какое  потомство  он 
сотворит  в  этот  мир?  А  кто  сегодня 
задумывается  о  благе  мира?  Только 
Святые!  Да влюбленные люди,  которые в 
состоянии Любви готовы обнять весь мир и 
осчастливить всех людей, но не знают как. 
Потому  часто  и  растрачивают  энергию 
Любви –  самую высокую в живом мире и 
пиковые моменты своей жизни больше для 
собственной услады, а не для сотворения 
Красивого,  Совершенного,  Талантливого и 
Великого  потомства  -  для  возвышения 
своего рода, страны, мира и Вселенной. 
А  как  много  сегодня  людей,  которые 
испытывают  чистое  и  сильное  чувство 
настоящей  Любви?  Посмотрите  на 
сегодняшнее  поколение  молодых  людей, 
сбивающихся  в  группы  с  пивом  и 
сигаретами  в  руках,  а  еще  хуже, 
принимающих  наркотики,  вытрясающих  и 
без  того  скудные  мозги  на  дискотеках. 
Поэтому  каждое  новое  поколение 
становится  не  лучше,  как  запланировано 
Природой,  а  хуже  предыдущего. 
Деформируется  генетический  код, 
заложенный  Божественной  Природой,  –  в 
сторону мутации,  рождения все  большего 
количества  людей  с  физическими, 
физиологическими  и  психическими 
отклонениями. Мир с ускорением мчится по 
тупиковому  пути  развития,  все  глубже 
погружается в низшие энергии разложения 
и  распада,  разрушения  среды  своего 
обитания – Природы. И спасительных идей 
не видно. 
Раньше  все,  родители,  родственники, 
близкие,  общество  бережно  воспитывали, 
взращивали  и  берегли  Любовь  у  детей, 
делали все,  чтобы вирус разрушительных 
мыслей  о  сексе  не  опередил  чувство 
Любви,  чтобы Любовь пришла вовремя,  и 
не  была  разрушена  первой  ранней, 
неосознанной  влюбленностью  в  кого 
попало. Ведь, когда появляется настоящая 
первая  Любовь,  оба  молодых  человека  с 
огромной  бережностью  относятся  друг  к 
другу,  боятся  даже  в  мыслях,  хотя  бы 
одним намеком, а тем более в действиях, 
обидеть  любимого  человека  позывами  к 
интимной близости.  И если мы вспомним, 

что  первая  интимная  близость  должна 
происходить  ради  высшего 
предназначения человека – дать здоровое, 
благородное,  гармоничное  потомство  в 
Любви,  сохранить и продолжить чистым и 
здоровым род, то любые позывы к первой 
интимной близости без такого намерения, 
то  есть  просто  ради секса,  совокупления, 
есть  тягчайшее  преступление  обоих 
молодых людей. Во-первых, юноши против 
девушки и ее потомства, во-вторых, обоих 
против  своих  потомств,  ибо  оба  вносят 
сильнейшую,  непоправимую  порчу, 
деформацию в энергетическое поле своего 
природного механизма деторождения. 
В прежние времена молодых воспитывали 
и  учили стараться  не утонуть  бездумно в 
эйфории  энергий  первой  Любви,  а  уметь 
разумно  использовать  это  чувство  для 
моделирования,  творения  будущего. 
Период  первой  Любви  –  это  следующий 
важнейший  период  жизни  для 
моделирования  своего  будущего  после 
кормления  грудью  и  формирования 
детской мечты. В состоянии сильной Любви 
человек  –  подлинный  творец.  Если  он 
помыслил  о  чем-то,  это  должно  сбыться. 
Поэтому  как  важно  в  этот  момент  не 
увлечься самозабвенно в эйфорию чувств, 
а чётко представить и смоделировать своё 
будущее  -  в  Счастье,  Достатке,  со  своей 
крышей над головой, лучше в своём доме в 
родовой  усадьбе,  в  Величии  -  своём  и 
детей  для  возвышения  своего  рода, 
страны, мира и Вселенной. Но еще важнее, 
не  упустить  этот  период  для  зачатия  и 
рождения  Великих  Детей,  чтобы  не 
произошло  так:  влюбились,  порхают  как 
две  птички,  не  думая  о  будущем,  играют 
пышную  свадьбу,  гуляют,  наслаждаются 
для  себя,  потом,  насладившись,  когда 
Любовь  спадает,  вдруг,  случайно, 
неожиданно для самих себя, зачинают. Да 
еще и не прекращают интимной близости 
во  время  беременности.  И  рожают 
ребенка,  который,  вместо  укрепления 
семьи, может стать причиной напряжения, 
раздора и развода. 

ГЛАВА  3А разве  сегодня  кто-нибудь 

задумывается  о  важности  воспитания 
Любви? А как много молодых людей в наше 
время  вообще  испытывают  чистую 
Любовь? Да и возможна ли она, если уже 
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малюткам,  еще далеким  до  созревания  и 
понимания  Любви,  преподносят  «половое 
воспитание»,  с  картинками  на  примере 
совокупляющихся  животных.  И  первая 
картинка  в  так  называемом  учебнике 
полового  воспитания  изображает 
совокупляющихся  собак.  Улавливаете 
глубину  заложенного  смысла?  Смекаете, 
какова высота низости мысли и порочного 
падения?  Какое  же  зачатие,  какие  мозги, 
какую  психику,  энергетику  должны  иметь 
те, кто ввел это в школе, и кто навязывает 
это  всему  миру.  Кто  конкретно  в 
министерстве  у  нас  и  в  правительстве 
продвигает  эту  мерзость  разложения 
детей, направленную на убийство Любви. И 
разве  имеет  право  находиться  в  креслах 
министра  и  других  руководящих 
работников образования те люди, которые 
допускают  такое.  А  посмотрите  на 
внешность  тех  дядей  и  тетей,  кто 
продвигает  «половое  воспитание»  детей. 
Вглядитесь  в  их  лица  и  облик!?  Это  же 
люди  с  мутированной  физиологией  и 
психикой.  Когда  ребенок  узнал,  что 
совокупляться  –  это  хорошо,  какая  там 
большая  и  чистая  Любовь.  Все,  она 
разрушена, убита. А это значит, что такой 
юноша  или  такая  девушка  могут  дать 
только  порочное  потомство  и  умножить 
число  носителей  зла  на  Земле.  Если 
только  в  них  вовремя  не  проснется 
гармоничное  чувство,  заложенное  в  нас 
Природой. При этом смотрите, как лукаво и 
преступно  осуществляется  подмена 
великого  чувства  Любви,  на  котором 
зиждется весь мир: сегодня животный секс, 
похотное  совокупление  называется 
«заниматься  любовью».  А  некоторые 
называют это гораздо проще: «трахаться». 
Что  опускает  человека  на  уровень  ниже 
животных,  ибо  животные  не  трахаются,  а 
спариваются  только  раз  в  год,  и  только 
ради  воспроизводства  здорового 
потомства. А потому у животных, если в их 
жизненное  пространство  не  вторгается 
человек,  цивилизация,  природные 
катаклизмы,  как  правило,  не  бывает 
генетических  сбоев,  подобных,  например, 
физиологическим  отклонениям  у  людей, 
растущим  в  последнее  время  подобно 
эпидемии  чумы  в  прошлые  века  и 
умножающим  порочное  племя  «голопузых 
мартышек».  Нетрудно  представить,  что 
произошло бы с животными,  если бы они 
начали  трахаться  так,  как  это  делают 
сегодня  животные-люди!?  Придуман  даже 
и  тезис  о  том,  что,  дескать,  прежде  чем 
жениться,  люди  должны  «примериться», 

попробовать  друг  друга  в  постели,  или 
пожить  в  гражданском  браке.  А  некто  С. 
Ямщиков  пошел  еще  дальше  и  в 
Интернете  предложил  рассылку 
материала,  в  котором  говорится 
следующее:  «Любовь  это  случайная  и 
малая величина, которую нужно исключить. 
Весь  мир  болеет  этой  болезнью.  Именно 
эта  болезнь  является  источником 
страданий всего человечества»(!). Вот они 
примеры высоты порочного, перевернутого 
сознания. И не только. Это – величайшая и 
самая  серьезная  опасность  для  рода 
человеческого,  ведущая  к  деградации, 
дегенерации,  вырождению и уничтожению 
человеческого  рода,  приближению  конца 
света: люди без Любви, в животном сексе 
перестанут  зачинать  и  рожать  хороших 
детей,  а  потом  иметь  детей  вообще, 
«...будут  блудить  –  и  не 
размножаться...»  (Осия  4:10).  И  это  уже 
происходит – огладитесь вокруг, куда тянет 
общество  порочное  даллесово  племя. 
Зачем глобальные войны – люди сами себя 
уничтожат.  Это  –  ключевое  направление 
глобального  движения  к  самоубийству 
человечества,  наряду  с  наркоманией, 
алкоголем,  генетическим  изменением, 
клонированием  растений,  животных,  а 
теперь  уже  и  людей,  внесением  в  почву 
различных  стимуляторов  роста,  а  также 
рафинированием  и  модификацией 
продуктов  различными  добавками,  как, 
например, внесением в муку железа и др. 
Люди,  россияне  задумайтесь,  поймите 
это,  и  скажите  свое  слово.  Только 
Россия  еще  способна 
реевангелизировать  мир  в  этих 
жизненно  важных  для  человеческого 
рода вопросах. 

ГЛАВА  4Среди первых откликов на эту книгу есть 

такое,  неожиданное:  дескать,  вы  там, 
Белые  Орлы,  иль  кто  там  еще,  вы  что, 
очумели?  Доведете  до того,  что  молодые 
зеленые  пары  после  шумной  свадьбы 
вечером, добравшись до кровати, не будут 
знать, что делать дальше. Признаться, мы 
и  не  подумали  о  возможности  такого 
поворота, надо поразмышлять…
Впрочем,  уважаемые  Друзья,  зачем 
напрасно беспокоиться. Вы что, забываете, 
в  какой  век  мы  живем:  «У  нас  же  «О-о-
оптима-а-а»!  Помните  великолепный 

75



рекламный клип, где молодая пара звонила 
по  мобильному  телефону  с  дачи  маме  и 
всем,  как,  каким  концом сажать  лук!?  Так 
что  мобильник  –  это  великое  дело! 
Выручит в любой ситуации! У некоторых их 
аж по три – на все случаи жизни. Даже на 
пляжах, своих и заморских, наши девушки в 
купальниках  носят  их  на  веревочке,  не 
понимая,  что  иностранцы  воспринимают 
это,  как  свидетельство  «девочки  по 
вызову»…  Это  же  какой  скачок,  взрыв 
технологий  и  интеллекта!?  Так  что,  из 
кровати позвонят они по мобильнику обеим 
мамам,  ну  те  их  и  проинструктируют 
соответствующим образом, что там, да как 
в  постели  делать,  так  или  эдак,  и  они 
пойдут творить хороших детей. Любовь-то 
у них на пике силы! 
Кстати,  те,  кто  придумал  и  снял  тот 
рекламный  клип  про  «Оптиму»  –  очень 
глубинные  люди.  Помните  фразу:  «Мама! 
Вы…!».  Нет  возможности  здесь  подробно 
говорить  о  величайшем  Вселенском 
смысле и значении обращения к людям на 
Вы.  Сейчас  лишь  подчеркнем:  хотите 
иметь хорошее здоровье и жить долго, не 
тыкайте  людям,  даже  детям,  а  уж  тем 
более  родителям,  особенно  матери. 
Учитесь  у  Л.  Якубовича,  как  надо 
обращаться к людям, и особенно к детям. 
Потому,  другой  бы на его  месте,  получая 

такой  обильный,  да  еще  столь  крепко 
омываемый  харч,  как  ему  подбрасывают 
каждую пятницу,  давно  уже  сдал  бы,  или 
того хуже... А он – как огурчик. Да еще всей 
страной зацелованный!  Так  что  лучше  не 
тыкать,  чтобы  долго  жить!  Обращение  к 
людям  на  Вы  генерирует  совсем  иную 
энергию  в  человеке.  Об  этом  хорошо 
сказано  в  весьма  интересной  и  полезной 
трехтомной  книге  «В  СВЕТЕ  ИСТИНЫ» 
Абд-ру-шина  (http://vsvete.narod.ru/,  в 
Москве можно купить по тел. 912 95 34, 171 
42 33, продается в других городах СНГ). 
Старайтесь  бережно взращивать  великое, 
животворное  чувство  Любви  в  Красоте, 
Чистоте  и  Совершенстве!  Животворите  в 
их  высоких  энергиях  новое,  лучшее 
потомство,  моделируйте  прекрасное 
будущее  для  себя,  для  мира,  и  для  всей 
Вселенной.  Никогда  не  делайте  ничего 
только для себя, если хотите жить долго и 
счастливо!  Ибо,  давая,  мы  получаем! 
Людмила  Голубовская  в  своей   полезной 
книжке  «Золотая  денежная  пирамида» 
пишет:  «Нельзя  желать  счастья  и  блага 
только  себе,  надо  желать  счастья  всем, 
чтобы оно утвердилось в твоей жизни».
Но  мобильничек-то,  на  всякий  случай,  на 
поясе держите – так, а вдруг завтра чеснок 
придется сажать...

При отдельном издании Книги 1 в её конце, на этом месте надлежит поместить 
ПОСЛЕСЛОВИЕ по слова (Продолжение следует), текст которого находится в конце Книги 5)
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О БОЖЕСТВЕННОМ МЕХАНИЗМЕ МОДЕЛИРОВАНИЯ И 
МАТЕРИАЛИЗАЦИИ БУДУЩЕГО

Познавая себя – познаешь Бога!
                                                                                                                              М. С. 

Норбеков

Каждый  человек  в  любом  возрасте  имеет  две  возможности:  изменить  жизнь  и 
возвысить себя или разрушать, или просто жить в монотонных буднях на одном и 
том же уровне, что также есть деградация и разрушение. Если делается выбор в 
пользу возвышения, то возникает импульс, который приводит,  первым делом, к 
полной  смене  мыслей,  устремлений,  целей  и  слов  на  совершенно  новые, 
генерирующие более высокие, чем до сих пор, энергии, которые материализуют 
новое  будущее,  иную  жизнь  на  более  высоком  эволюционном  уровне.  Это  все 
равно, что стереть или выбросить дискету с одним текстом и ввести в дисковод и 
задать процессору компьютера совершенно новый текст,  новую программу.  Ибо 
каждое слово, а вместе с ним мысль, или четко и ясно сформулированная цель, 
устремление  человека  вверх  генерируют  вовне  невидимую,  тонкую,  но  очень 
сильную энергию, которая мгновенно устремляется в Великий Космос, вызывает 
вибрацию  во  всей  Вселенной  и,  усиливаясь  во  много  крат(!),  подобно  Богу, 
материализует  будущее,  идентичное  выпущенной  энергии  мыслей  и  слов.  В 
Библии об этом ясно сказано: «...Слово было (и есть) Бог». Но нет разъяснений: 
узрите,  прочитаете,  но  не  уразумеете…  Лишь  –  поговорки:  «Что  посеешь,  то  и 
пожнешь!»,  «Что  отдал (из  себя вовне),  то  и  получишь»,  или «Посеешь ветер  – 
пожнешь  бурю».  Наша  цель:  вернуть  людям  Знание  этого  величайшего  и 
безотказного  Божественного  Механизма  материализации  энергии  человеческих 
слов, мыслей, мечтаний, чувств в реальной жизни в будущем человека, которые и 
формируют  характер  его  жизни,  и  дать  ясное,  четкое  понимание  того,  как  его 
использовать. Первое,  и  главное,  это  понять:  каковы  мысли,  слова  и  чувства 
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человека на Земле – такую энергию он выбрасывает и в Великий Космос, и она, эта 
энергия, срезонировав во Вселенной, усиливается и материализует точно такую же 
жизнь.  Ведь,  повседневная жизнь и будущее  каждого человека складываются и 
планируются  из  его  же  собственных  действий,  которым  предшествуют  мысли, 
желания, мечты, планы, чувства. Человек планирует свою жизнь сам, посредством 
формулирования своей цели, мечты, желаний. Но не все осознают, что каждый бит 
энергии человеческих мыслей, планов, желаний, мечтаний, слов, чувств вызывает 
мгновенный  резонанс  в  Великом  Космосе,  усиливается  во  Вселенной  и 
материализуется в собственной же будущей жизни. Не сразу, конечно, все зависит 
от силы энергии,  четкости и скорости мысли, а также чистоты помыслов. Какое 
будущее  человек  сам  себе  спланировал,  какую  жизнь  смоделировал  –  своими 
мыслями, мечтой, словами, чувствами, и какова сила и чистота их энергии, то он и 
получит в жизни.  То  есть,  мысли,  мечты,  слова,  чувства  человека в настоящем 
формируют  его  будущего.  Энергии  сильных,  четко  сформулированных, 
возвышенных  мыслей,  слов,  красивой  мечты,  устремления  и  чистых  чувств, 
усиливаясь  в  Великом  Космосе,  моделируют  и  материализуют  красивое  и 
совершенное будущее. И еще один чрезвычайно важный элемент: характер и время 
материализации  будущего  –  ближайшего  или  отдаленного  –  зависит  от  того, 
насколько  гармонична  Вселенной  энергия,  исходящая  от  человека,  и  насколько 
велика сила,  скорость  и  чистота  мысли самого человека.  Все  знают поговорку: 
«Посеешь  ветер,  пожнешь  бурю».  Так  вот,  все  человеческие  энергии, 
устремляющиеся в Великий Космос, резонируют там на усиление во много крат и 
материализуются в жизни в ближайшем или отдаленном будущем. А потому, что 
пошлете,  то  получите  сторицей.  Отсюда понятно,  что  шкурный интерес  каждого 
человека не испускать из себя негативных мыслей – они неминуемо возвратятся к 
нему же, и с гораздо большим усилением. И ни к кому другому. Вот почему часто 
одна  беда  влечет  за  собой  другие,  когда  человек  в  своих  ежедневных  мыслях 
зацикливается  на негативных энергиях,  на осуждении других,  на горе,  неудачах, 
когда  женщине  все  попадаются  женатые,  обманывают,  а  в  бизнесе  срываются 
сделки  одна  за  другой.  И  этот  совсем  простой  и  безотказный  механизм  дан 
каждому и  работает  для каждого.  Но как  много  людей осознает  это? Как  много 
сегодня тех,  кто вообще способен четко и ясно мыслить и правильно говорить, 
четко формулировать свою мечту, будущее, с чистыми помыслами и чувствами? А 
как  много  сегодня  тех,  кто  стремится  сформировать  и  иметь  великую, 
возвышенную и сильную мечту с детства, и помогать в этом своим детям? И чем 
вообще заняты мысли сегодняшних молодых поколений? Чем заняты ваши мысли, 
есть ли у вас великая цель и мечта? С чем, с какой программой вы живете в этой 
жизни? Раньше общество, в какой-то мере, вливало в людей, в молодежь энергии 
романтики,  помогало  формировать  великие и  возвышенные мечты и  помыслы, 
зажигало  молодежь  великими  идеалами,  красивыми  песнями,  литературой, 
побуждало  мыслить  масштабно,  иметь  возвышенные  устремления  к 
совершенствованию мира, стремиться сказку сделать былью. Молодежь вбирала 
их в себя, обнимала весь мир, стремилась к изменению жизни людей и всего мира. 
Потому  большинство  юношей  и  девушек,  даже  из  самых  далеких  глубинок, 
поднимались к вершинам жизни, давая великие примеры работы этого чудесного 
механизма. 
А чем, каким духом, какими энергиями каких мыслей, чувств, помыслов, желаний 
живет  молодежь в  наше  время?  Какова сила и  качество  этих  энергий:  мыслей, 
слов, речи, чувств сегодняшних поколений? Конечно,  большой отпечаток на все 
может  оказывать  и  оказывает  общественно-политическая  обстановка  в  стране, 
форма и характер власти, окружение, сверстники. Но как бы кому ни показалось 
спорным,  это  –  не  главное.  Человек,  заимевший  великую  мечту,  четко 
сформулировавший  ее  и  пославший  в  Великий  Космос,  человек,  излучающий 
высокие,  сильные,  возвышенные  энергии  во  Вселенную,  при  любых ситуациях 
окажется  наверху,  сможет  смоделировать  и  построить  свою жизнь и  влиять  на 
окружающую  среду  согласно  высшей  гармонии.  И  взлетит!  А  если  такими 
энергиями  заряжена  группа  людей,  молодежь,  если  у  них  есть  общая  идея, 
программа, стратегия, гармоничная миру, Вселенной, и в них нет явных негативных 
изъянов, то их общая сила и резонанс во Вселенной возрастает до уровня оказания 
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решающего влияния на изменение жизни в стране,  обществе,  особенно если эта 
энергия  гармонична  Вселенной.  Обязательно  случиться  так  –  через  цепь 
различных  совпадений  и  явлений!  Энергия  массы  людей,  особенно  мощной  и 
страстной молодой энергии, способна творить чудеса, если только она гармонична 
и  созвучна  Вселенной,  не  подвержена  каким-либо  земным  корыстным, 
политическим или иным интересам, ходам и стратегиям.   
А  как  много  людей  сегодня  мыслит,  говорит,  действует  и  живет  в  гармонии  с 
Вселенной? Как много людей вообще имеет свою мечту,  жизненную программу? 
Отсюда и главная причина трудностей у всех – молодежи особенно. Вот почему у 
всех жизнь складывается,  в  основном,  из  борьбы и страданий!  Даже у  тех,  кто 
добивается  успехов,  богатства.  Так,  может,  хватит   жить  в  неведении и  вечном 
преодолении трудностей в своей и самим же плохо сформулированной жизни, или, 
что  бывает  чаще  всего,  несформулированной  вообще!  Может,  настала  пора 
использовать чудесный механизм моделирования и материализации своей жизни – 
в  гармонии  с  миром,  Вселенной.  Попробуйте,  смените  старую  дискету,  старую 
программу, на новую, сменив старые мысли и слова на новые сильные и красивые 
помыслы и устремления, сформулируйте, первым делом, Великую. Возвышенную 
и Гармоничную  Цель и  Мечту,  и  выстрелите  ее  во Вселенную,  и  идите  вперед, 
Вверх!  Не  сидите  на  месте,  работайте,  продвигайтесь  к  своей  Великой  Цели  и 
Мечте!  И  неважно,  где  вы  живёте,  –  в  бараке,  в  глухой  провинции,  или  в 
мегаполисе, в золотых покоях. Не ждите больше помощи ни от кого. Все уже дано 
вам! И если вы поставили Великую Цель и Мечту, и работаете ради их достижения, 
вам  перемен  не  избежать!  Альтернатива  этому  –  низкие,  порочные  мысли  и 
эмоции,  напяливание  на  себя  жутких  кличек,  масок,  обман,  воровство,  жизнь  в 
пороке и грязи, в бесконечных проблемах, падение вниз, деградация своего рода. 
Человек,  который  осознал,  что  слова  и  мысли  –  это  не  шелуха  от  семечек,  а 
энергии, творящие собственное будущее, и начал ими дорожить, уже сделал шаг к 
превращению себя в творца новой жизни для себя, мира и Вселенной. Нужны еще 
три шага. Во-первых, понять, что человек без великих мыслей, без великой цели и 
мечты – никто в жизни, так, перекати поле. Во-вторых, цель и мечта, чтобы стать 
успешными и вознести человека, должны быть гармоничными Вселенной, то есть 
не  быть замкнутыми  только на себя,  на  свои корыстные интересы,  а  умножать 
Благо стране, миру, Вселенной! Постановка Великой, Красивой и Гармоничной для 
Вселенной  Цели-Мечты  и  целеустремленное  движение к  ним –  вот  начало всех 
начал  для  движения  Вверх  и  взлета,  из  любого  положения  и  географического 
места!  А потому надо как  можно более  ясно и четко  сформулировать Великую, 
Красивую, Возвышенную Цель и Мечту, гармоничные Вселенной,  а не корыстные, 
лишь  для  собственного  удовлетворения,  и  послать  ее  в  Великий  Космос. 
Гармоничной целью является та, которая включает изменение направления жизни 
–  своей,  своего  рода,  мира,  всего  человечества  к  Красоте  и  Совершенству. 
Заметим: жизнь не только для самого себя, изменение направления, возвышение и 
улучшение  жизни  не  только  своей,  но  и  СВОЕГО  РОДА,  МИРА,  ВСЕГО 
ЧЕЛОВЕЧЕСТВА В НАПРАВЛЕНИИ КРАСОТЫ И СОВЕРШЕНСТВА – БЕЛЫЙ ПРОЕКТ! 
Других  гармоничных  Вселенной  целей  не  бывает.  И  если  человек  четко 
сформулировал  и  поставил  такую  цель,  без  детализации,  он  уже  поднялся  на 
уровень  Вселенского  подвижника!  И  можно  нисколько  не  сомневаясь  начинать 
делать  разбег,  ибо  воспарение  по  жизни  –  неизбежно.  И  неважно,  где  человек 
родился, в какой географической точке живет,  пусть даже в глухой деревне! Он 
неизбежно станет Белым Орлом и будет парить по жизни! Уже проверено: великая, 
возвышенная,  сильная,  красивая  мечта  и  цель  РАБОТАЮТ!  Даже  бомж  сможет 
подняться, если только он поймет, что его падение на дно началось с деградации 
его ума,  мысли, речи, воли, превращения в никчемного человека,  если только у 
него  еще  остались  сила  и  воля  для  того,  чтобы  встрепенуться  и  по-иному 
завибрировать во Вселенной. Нужно только сформулировать ясную, красивую и 
гармоничную цель и мечту, не нарушающие Вселенский порядок, а возвышающие 
его, послать их в Великий Космос. И здесь мы подходим к третьему важнейшему 
шагу, от которого зависит характер материализации будущего человека и всей его 
жизни,  и  который  чрезвычайно  важно  понять.  Сформулировав,  можно  даже 
письменно, и осознанно послав во Вселенную гармоничную ей Возвышенную Цель 
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и Мечту, нельзя оставаться индивидуальными Ваней, Петей, Светой, Наташей, то 
есть заблудшими детьми, сражающимися в одиночестве за свою жизнь со всеми ее 
превратностями, а стать частью Единого Целого, восстановив единство с Великой 
Вселенной  (мы  –  дети  Галактики!),  то  есть  с  Богом,  Творцом,  Создателем!  И 
поддерживать  это  единство  в  энергиях  ликующей  радости  и  солнечного  света 
постоянно! Тогда у человека и начнется истинное движение вперед. Не знаете, как 
послать  сильную  мечту  и  цель  во  Вселенную?  И  не  знаете,  как  восстановить 
единство с Единым Целым? Сомневаетесь? 
Так  вычистите  сначала  из  себя  каленым  железом  все  вирусы  сомнения  и 
комплексы, даже если вы лежите прикованными к постели, или живете в далекой 
провинциальной глуши,  сформулируйте самую Великую и Гармоничную Мечту и 
Цель – четко, про себя, можете написать на бумаге,  и пошлите,  выстрелите их в 
голубое  или  звездное  небо,  вспомнив  народное  «Загадай  желание!», 
проникнувшись  величием  и  бесконечностью  Вселенной,  и  ОЩУТИВ  СВОЕ 
НЕРАЗРЫВНОЕ ЕДИНСТВО  С НЕЙ!  Не  совсем ясно  как?  Так  прочитайте  их  под 
звуки «Лета» А. Вивальди или песни «Liberta» в исполнении Аль Бано и Ромины 
Пауэр – в восходящем душевном, эмоциональном порыве, затаив всю свою суть, и 
перейдя на диафрагменное дыхание возвышенной солнечной, ликующей радостью 
мыслью  и  Животворящей  Энергией  Великого  Космоса  через  кончик  носа  при 
максимально  расслабленном  и  теплом  состоянии  лица  и  затылка,  с  разжатыми 
зубами! Под такую музыку и в таком возвышенном порыве не может быть низких и 
слабых  энергий  чувств.  Вы  выбросите  в  Великий  Космос  сильнейший  заряд 
позитивной  эмоциональной  энергии,  которая  вызовет  мощнейший  резонанс  во 
Вселенной на материализацию в вашем будущем. Не досылайте поправок и ноток 
сомнений  к  своей  Великой  Цели  и  Мечте,  их  сильная  энергия  уже  ушла  и 
резонирует во Вселенной.  А подружитесь отныне с голубым и звездным небом, 
смотрите почаще туда, чтобы иметь Высший Компас и Высшее Водительство! Но 
главное  –  ощутите  себя  и  станьте  единой  частью  Великого  Космоса,  просто 
считайте  себя  составной  частью  Единого  Целого.  И  если  это  получится, 
обязательно  получится,  рано  или  поздно,  если  будете  стараться,  то  разве 
Вселенная  откажет  самой  себе,  тому,  кто  стал  ее  составной  частью,  кто  после 
индивидуальных блужданий и страданий вернулся в Большую Вселенскую Семью 
и  восстановил  прерванное  с  ней  единство.  Используйте  для  этого  ликующего 
радостью  единения  с  Небом,  Звездами,  Единым  Целым  как  можно  больше 
мгновений, тем более,  летом,  лёжа на лугу,  с взором,  устремлённым в Глубины 
Вселенной,  вместо  того,  чтобы  травить  мозг  спорыньей  и  плясать  с  теми,  кто 
вытряхивает остатки своего интеллекта на дискотеках - главной тусовке тех, кто 
принял в себя программу самоуничтожения, кто будет блудить, рожать больных и 
порочных детей, которые потом перестанут давать потомство вообще. И для такого 
движения Вверх никогда не бывает поздно! Даже перед самым уходом! 
Не  верится?  Неважно,  постарайтесь  почитать  «Белую  Книгу  Жизни»  дальше  – 
поможет, даже медведю. И, все же, чтобы иметь еще один-два хороших источника, 
можно приобрести две книги. Одна – «Семь законов успеха. Стратегии для нового 
тысячелетия», автора Д. Чопра (если нет в магазинах, поищите в Инете и скачайте). 
Там очень доходчиво объяснен этот механизм и даны очень полезные и понятные 
приемы того, как его наиболее эффективно использовать. В частности, единожды 
послав  цель  во  Вселенную  –  в  свое  будущее,  нельзя  привязываться  к  цели, 
досылать  новые  пожелания,  бесконечно  подправлять  их,  аж  уж  тем  более 
допускать  хоть  какие-то  сомнения.  Это  разрушает  энергию  резонанса  и 
материализации.  Вторая  книга  А.  М.  Думанского  «Дивиденты»  (ее  и  другие 
интересные книги этого автора можно скачать на  www  .  izzi  .  ru  ).    Вот цитата из этой 
книги:  «Бойся мечтать  –  мечты сбываются...  Вселенная  или Жизнь всегда дают 
силу  на  реализацию  любой  мечты...  Цель  нужно  ставить  и  последовательно 
двигаться к ней, но не гнаться за ней. Здесь очень тонкая разница...  Всякий раз, 
поставив цель, и наметив план ее достижения, забывай об этом. Скажи себе: ...Я 
«отпускаю» свою цель. Ты будешь удивлен, когда то, что уже не контролируется 
тобой, становится достигнутым без лишних потерь энергии». То есть, надо послать 
мечту, цель, как можно более образные, в Пространство, в Небеса – и забыть. Как 
это делают дети, ещё не думающие о корысти, у которых помыслы чисты, потому и 
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материализация их мечты позитивна. И подружиться с голубым и звездным небом, 
восстановить  единство  с  Всеобщим  Единым  Энергетическим  Полем Вселенной, 
ибо отделение,  изоляция от него,  то есть индивидуальный путь блудного сына, 
неизбежно  приведет  к  потере  личной  энергии,  внедрению  вируса  сомнений  и 
неуверенности,  к  борьбе  за  все,  что  сильно  разрушает  резонансную  энергию 
материализации мечты и цели. А как восстановить единство? Обращайте почаще 
свой взор к голубому, звездному небу – оттуда и придет нужная подсказка, и все то, 
что вам нужно, согласно тому, на что вы способны. И осуществится ваша мечта и 
цель ровно на столько,  на сколько вы готовы. Старайтесь не просто глазеть на 
небо,  на  звезды,  хотя  и  это  уже  помогает,  а,  подняв  глаза  от  Земли  вверх, 
постарайтесь почувствовать там совсем другой мир, другие энергии, проникнитесь 
мыслью и сутью Бесконечности  Вселенной,  постарайтесь хоть изредка ощутить 
идущую оттуда Животворящую, Удерживающую и Направляющую весь мир Силу и 
Энергию,  наполнить  свое  сознание  и  свою  внутреннюю  суть  этой  Силой  и 
Энергией Бесконечной Вселенной. В позитивных целях! Ни доли негатива, чтобы 
не  навредить  себе.  А,  главное  –  ассоциируйте  себя  с  бесконечным  Космосом, 
считайте  себя  Вселенной!  Всегда,  повсюду  и  везде!  Чтобы  жить  и  творить  не 
одному, а со-творить вместе с Вселенной - её Животворящей Энергией!
Итак, еще раз – самое главное. В отличие от физических законов, действующих в 
грубой  материи,  где  противоположные  поля  и  энергии  притягиваются,  а 
одинаковые  отталкиваются,  в  тонких  энергиях  Пространства,  во  Вселенной,  на 
уровне  энергий  мысли  действуют  обратные  законы:  подобное  притягивает 
подобное – и с усилением результата. Отсюда и пословицы: с кем поведешься, от 
того и наберешься, что посеял, то и пожал, посеешь ветер, пожнешь бурю, какое 
семя, такой плод, подобные всегда снюхаются, два сапога – пара, и библейское «…
по плодам их узнаете их» (От Матфея, гл. 7, 20)) и т. д. 
И  читайте  «Белую  Книгу  Жизни»,  и  не  один  раз.  Она  насыщена  полезной 
информацией.  И,  хотя  эта  информация изложена  максимально просто,  схватить 
все за одно чтение трудно.
  

ГЛАВА 1Существует  несколько  основополагающих 

мировоззренческих  понятий,  которые  на 
протяжении  всей  истории  человечества 
вызвали  самое  большое  количество 
вопросов,  породили  множество  споров,  но 
так и не получили до сих пор сколько-нибудь 
четкого  и  понятного  для  всех  толкования, 
несмотря на то, что мир вступил в эру науки и 
технологического  прогресса.  Это,  прежде 
всего, такие вопросы как: Что такое Бог? Что 
такое  Истина?  Что  собой  представляет 
Механизм  Божественной  Вселенной?  Что 
может  Бог  и  что  может  человек?  В  какой 
мере человек зависим от Бога и насколько он 
должен полагаться на себя? 
Четких и понятных ответов на это не дает ни 
Библия,  ни  другие  Святые  Писания.  Людей 
приучают  верить  в  то,  что  непонятно,  не 
получает сколько-нибудь ясного толкования. 
А  любая  вера  без  ясного  понимания,  без 
постижения того, во что веришь, в конечном 
счете, слаба. Давайте откровенно признаем, 
что  Библия  непонятна  большинству  людей. 
Она  непостижима  до  конца  даже  высшим 
иерархам Церкви. В печати не раз писалось о 

том,  что  Папа Римский  Иоанн Павел  II всю 
жизнь  занимался  постижением  смысла 
Слова... А это значит, что утверждения о том, 
что Библия доступна лишь немногим, да и то 
после многократного и усердного прочтения, 
что  она  постигается  в  состоянии  какого-то 
возвышенного  чтения,  лишь  умножает 
вопросы,  порождает  чувство 
неполноценности  у  большинства  людей, 
смиряющихся со своей участью того, что им 
так и не дано постичь Библию, что ее полный 
смысл никогда не откроется им. Да и те, кто 
берет на себя смелость утверждать,  что им 
открылась  Библия,  что  они  постигли  ее 
смысл, не звучат убедительно, так как они не 
могут помочь постичь ее другим, и никак  не 
помогли и не помогают изменить людей, 
мир, отвести человечество от тупикового 
пути  развития.  А  именно  это  является 
критерием  ценности  любого  знания, 
учения,  веры,  конфессии.  А  отсутствие 
ясных ответов в этих вопросах и правильного 
их понимания, возможно, является одной из 
главных причин возникновения и обострения 
основных  противоречий современной эпохи, 
которые  можно  сформулировать  так: 
невероятный  взлет  цивилизации, 
величайшие открытия и достижения в науке, 
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технике,  медицине  –  и  их  разрушающие 
последствия  для  Природы  и  рода 
человеческого.  Падение  здоровья  людей, 
неспособность  справиться  с  неизлечимыми 
болезнями  людей,  с  заболеваниями 
животных  и  растений,  попытки  их  решения 
теперь уже путем генетического изменения и 
клонирования,  загрязнение  и  уничтожение 
окружающей  среды  –  все  это  негативные 
последствия  нашего  научно-технического 
прогресса.  Развитие  человечества,  всей 
цивилизации  идет  по  тупиковому  пути  -  к 
мутации,  деградации  и  самоуничтожению, 
обозначая  ее  отход  все  дальше  от 
Божественного  Прогресса  в  соответствии  с 
Божественным  Замыслом.  Сердцевиной 
этого главного противоречия эпохи является 
катастрофически  увеличивающийся  разрыв 
между  Божественным  Замыслом  в 
отношении  развития  человека  и 
человечества  по  восходящей  эволюции  к 
Красоте,  Чистоте  и  Совершенству  и 
растущей  деградацией,  дегенерацией, 
мутацией  и  разложением  людей  во  всем 
мире, без исключения.
В  основе  всех  бед  мира,  того,  что 
цивилизация развивается не в соответствии с 
гармоничными  законами  Божественной 
Вселенной,  не  в  направлении  восходящей 
эволюции  к  Красоте,  Чистоте  и 
Совершенству,  а  отклонилась,  деградирует, 
уничтожает Природу и создает условия для 
уничтожения  самой себя,  –  находится сам 
человек.  Более  того,  до  сих  пор 
человечество,  несмотря  на  все  усилия,  не 
предложило  идеи,  концепции,  а  главное 
эффективного  механизма  выхода  из  этого 
тупикового пути развития.  Это –  наглядное 
свидетельство того, что ни одна из мировых 
конфессий, взявших на себя ответственность 
совершенствовать  человека  и  мир,  не 
справилась  со своей  исторической  задачей. 
И все это, во многом, связано с отсутствием 
правильного  понимания  стержневых  основ 
Истины,  взаимоотношений  между  Богом  и 
человеком, четких представлений о том, как 
устроен  Богом  Механизм  Божественной 
Вселенной,  как  его  может  и  должен 
использовать  человек,  и  на что  способен  и 
неспособен сам человек.  
Написано  тысячи  книг,  в  которых  даются 
трактовки  Бога,  Истины,  Божественной 
Вселенной,  взаимоотношений  человека  с 
Богом, но спросите сегодня на улице тысячи, 
десятки  тысяч  людей,  и  получите  ответы, 
свидетельствующие  о  том,  что  никто  не 
имеет четкого  представления о том,  что  же 
все-таки такое Бог, Истина. Даже объяснение 
самих священников не удовлетворяет людей. 

Часто можно слышать, что Бог – это Истина, 
или что Истина – это Бог, или что Истина в 
Боге,  и  что  Бог  принес  саму  Истину  на 
Землю.  Однако  понятного  для  всех 
объяснения все-таки дать не могут. И, тем не 
менее, все размышления об Истине, так или 
иначе, уводят мысль вверх, во Вселенную, в 
Божественную  Сферу.  А  это  значит,  что 
Истина  как-то  связана  с  Богом,  с 
Божественной  Сферой  Вселенной.  И 
познание Бога и Божественной Вселенной и 
есть познание Истины.  
Оставим  в  стороне  ту  часть  Истины,  ее 
сердцевину,  которая  касается  вопроса  о 
существовании Бога, о том, что же такое Бог, 
как, в каком образе его представлять. Это не 
входит  в  задачу  данной  книги,  хотя  такая 
идея  завибрировала,  и  может 
материализоваться в какой-то форме в одной 
их  последующих  книг.  Но,  не  пришло  еще 
время для постижения человеком полностью 
этого  на  уровне  развития  сегодняшних 
людей,  с  их  приземленным  сознанием  – 
низкочастотным, слабым, обладающим столь 
малой  скоростью  и  силой  мысли.  Человек 
никак  не  может  совершить  резкий  рывок 
вверх,  хотя  мог  и  должен  был сделать  это 
уже давно. Бога можно будет постичь только 
тогда,  когда  человек  в  своем  движении  к 
Совершенству  достигнет  уровня,  когда  его 
энергия  постепенно  поднимется  до  такой 
высоты,  частоты  и  чистоты,  а  скорость  и 
потенциал энергии мысли и слова, возрастут 
до  такой  силы,  что  человек  обретет 
способность понимать Бога и творить своей 
мыслью,  как  Бог  –  мгновенно  и  быстро, 
материализовать  действительность  силой  и 
скоростью мысли, мгновенно реализовывать 
свои желания. Наподобие того, как легко это 
делает Емеля-дурачок из русской сказки. 
Скажете, такого не может быть, Емеля, ведь, 
– сказочный герой? Не спешите с выводами и 
сомнениями.  Не  такие  уж  глупцы  те 
сказочники,  что  написали  эту  сказку.  Во-
первых,  скорость  и  сила  мысли  Бога  –  что 
пуля,  выпущенная из пистолета:  увидеть ее 
полет человеческому глазу и человеческому 
восприятию  невозможно.  Во-вторых, 
задумайтесь,  а  разве  сейчас  вы  строите, 
материализуете  свою жизнь  не  мыслью,  не 
словами  и  желаниями,  с  которых  все  и 
начинается, например: «Хочу стать летчиком, 
или  ученым,  или  бизнесменом!»,  «Хочу 
поставить  рекорд  высоты  полета,  или 
сделать  открытие!»,  «Хочу  заработать 
миллион!»,  «Хочу  иметь  хорошую  семью  и 
хороших детей!» и т.  д.? А теперь сравните 
людей  с  этими  конкретными  мечтами, 
помыслами и желаниями с теми, кто не хочет 
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стать ни кем, не хочет учиться и ни к чему не 
стремится,  не заботится  о завтрашнем дне, 
не  думает  о  семье,  детях,  своем  роде,  а 
уповает на кого-то, надеется на то, что кто-то 
за  него  все  сделает  в  жизни.  Улавливаете 
разницу  в  том,  с  чего  все  начинается  у 
каждого из них, и к чему каждого приведет? 
Тот, у кого нет никакой мечты, и кто ни к чему 
не стремится, а уповает на кого-то, не станет 
никем,  окажется  никчёмным  и  ничтожным 
человеком,  в  конечном  счете,  может 
превратиться  в  бомжа  или  спиться.  Жизнь 
без каких-либо устремлений в будущее,  без 
желаний  и  мечты  –  это  ничтожное 
прозябание  на  Земле,  преступление  против 
Творца, дарующего каждому человеку вместе 
с  жизнью  талант  для  своего  возвышения  и 
улучшения  мира.  А  тот,  у  кого  сильные, 
гармоничные  мысли,  желания,  мечты, 
устремленность  в  лучшее  будущее,  да  еще 
они  произнесены  в  форме  СЛОВ,  такой 
человек  пойдет  вперед  по  пути 
осуществления своей мечты, начнет учиться, 
осваивать  науки  и  знания,  постигать 
профессию,  преодолевая  все  трудности. 
Сейчас  для  нынешних  людей,  для 
большинства  из  них  –  это  процесс 
длительный,  невероятно  длительный.  По 
сути,  все  обучение,  вместе  с  детством, 
занимает около 25 лет – чрезвычайно много, 
если  учесть  продолжительность  всей  жизни 
со всеми ее трудностями. Это потому, что у 
людей  нынешнего  уровня  очень  медленная 
скорость  работы  процессора  –  мозга,  и 
слабый энергетический потенциал и скорость 
мысли.  Одно  прочтение  книги,  учебника 
занимает  несколько  дней,  а  уж  освоение 
материала  профессии  –  намного  больше, 
отнимает годы, при том, лучшие годы жизни. 
А  для  многих  учение  вообще  непостижимо. 
Ну, слабые мозги, и все тут. А вот если люди 
совершат  скачок  в  своем  развитии, 
например,  после  того,  как  2-3  и  более 
поколений в роду будут  рождаться только в 
высокой,  сильной  Любви  и  получать 
высочайшую,  сильнейшую  и  чистейшую 
энергию  от  родителей,  обладать  отменным 
здоровьем,  иметь  совсем  иной  контакт  и 
связь  с  Божественной  Вселенной, 
поднимаясь с каждым новым поколением по 
восходящей  линии  на  все  более  высокий 
уровень  развития,  то  произойдет  взлет,  и 
человек  сможет получить  в одно мгновение 
все  знание  о  Вселенной,  точнее  не  просто 
получить  и  не  просто  вместить  в  себя,  а 
иметь  мгновенную  связь  со  всей 
информацией,  находящейся  в  базе  данных 
Божественной  Матрицы  Вселенной.  Такой 
скачок,  взлет  может  произойти  в  моменты 

огромного  всплеска  эмоций  и  энергий  в 
чистом,  незамутненном  земной  корыстью 
организме и сознании ребенка, у которого и 
без  того  внутренняя  энергия  и  сознание  в 
силу высокой и чистой вибрации находятся в 
теснейшей связи с Энергией Вселенной. Это 
также  иногда  происходит  и  у  людей, 
переживших  сильнейший  стресс,  травму, 
клиническую  смерть,  когда  их  энергетика  и 
сознание  соприкасаются  с  другими 
энергиями,  в  результате  чего  включаются 
самые  глубинные  резервные  возможности 
человеческого организма и мозга, хотя такой 
путь  –  не  есть  эволюционное  восхождение, 
ибо  получено  оно  не  в  результате 
эволюционного  возвышения  человека,  не 
естественным путем. Человек мог бы давно 
прийти к такому уровню, если бы вел себя и 
развивался  иначе,  и  знал  и  мог  правильно 
использовать  весь  потенциал  Механизма 
Божественной Вселенной.
А посему оставим в стороне вопрос о Боге, 
как и в каком образе Его представлять. Это в 
задачу  данной  книги  не  входит.  Возможно, 
вернёмся к этому на более позднем этапе, в 
последующих книгах. Остановимся на другой 
части  Истины,  которая  заключается  в 
вопросах о том, как устроен и функционирует 
Механизм  Божественной  Вселенной,  как  он 
влияет на земные процессы, что может Бог и 
Божественная Сфера в отношении человека, 
в  какой  степени  человек  может  и  должен 
уповать  на  помощь  Свыше,  а  в  чем  он 
должен надеяться только на себя. 

Первое. Прежде всего, мы должны признать, 
что  Сверху,  из  Божественной  Вселенной  (в 
задачу данной книги не входит определение 
и  характеристика  Источника),  исходит 
Божественная  Животворящая  Энергия  – 
всепроникающая,  существующая  везде, 
одухотворяющая материю,  вдыхающая в 
нее жизнь, организующая, удерживающая 
и  направляющая  ее  развитие. 
Одухотворение  этой  Энергией   материи 
осуществляется  посредством 
пьезоэлемента  кремния  (о  чем  будет 
сказано  ниже).  Наличие  такой  энергии 
Божественной  Силы,  Божественной 
Животворящей  Энергии,  которую  называют 
по-разному,  признается  не  только 
конфессиями,  верующими,  но  практически 
всеми людьми, за редким исключением, и все 
больше  подтверждается  учеными 
экспериментально. В другом месте этой книги 
приведен пример о том, как развитие икринок 
лягушки,  изолированных  экраном  от 
Вселенной, пошло неконтролируемым путем, 
вразнос,  и  то  же  самое  произошло  бы  с 
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зернышком пшеницы, плодом животного или 
человека,  если  их  также отсечь  от  Энергии 
Вселенной.  Научные  эксперименты, 
проводимые  ныне  в  самых  различных 
странах, все больше и больше подтверждают 
наличие  Животворящей,  Организующей, 
Удерживающей  и  Направляющей 
Божественной  Энергии  во  всей  Вселенной. 
Это  признавалось  и  ранее  мыслителями 
различных эпох,  по-разному называвшими и 
трактовавшими  ее,  например: 
«Всепроникающая  сила»,  «Всемирный 
магнетизм»,  «Всемирный  эфир».  И.  Кант 
признавал наличие «Всемирного Разума», А 
В.  И.  Вернадский  назвал  ее  «Энергией 
Вселенского  Порядка»,  К.  Э.  Циолковский  и 
другие  ученые  назвали  «Единым  Полем 
Вселенной».  А  современный  российский 
ученый В. С. Леонов, разработавший теорию 
упругой квантовой среды (УКС), утверждает, 
что  «все  космическое  пространство  –  не 
черная пустая бездна, а представляет собой 
специфическую  электромагнитную среду,  не 
имеющую аналогов в Природе. С этой средой 
можно и нужно активно взаимодействовать». 
Он  обнаружил,  что  вся  энергия  Вселенной 
находится  в  вакууме  и  состоит  из  четырех 
монопольных  зарядов:  двух 
противоположных  электрических  и  двух 
противоположных  магнитных,  которые 
расположены  в  виде  креста(!).  И  по  его 
словам,  именно  эта  энергия  поддерживает 
порядок  во  всей  Вселенной,  организует, 
удерживает  и  направляет  развитие  в  ней. 
Перефразируя крылатую фразу отца русской 
авиации  профессора  Н.  Е.  Жуковского  «В 
воздухе  везде  есть  опора»,  В.  С.  Леонов 
говорит:  «В  Космосе  везде  есть  опора  и 
достаточно энергии для движения в нем».   
Таким  образом,  жизнь  каждого  человека 
возникает,  удерживается  и  развивается 
посредством  приема  им  Энергии  из 
Большого Космоса – по В. И. Вернадскому 
–  Энергии  Вселенского  Порядка  или 
Божественной  Энергии.  Объем 
принимаемой  Энергии  зависит  от  того, 
какую наследственность и какое здоровье 
человек  получает от  родителей  при 
зачатии,  вынашивании  и  вскармливании, 
а  также  от  образа  жизни,  питания. 
Нарушение  приема  Энергии  есть  то,  что 
называется  болезнью  и  отклонением  от 
Божественного  Замысла,  то  есть 
мутацией.  Прекращение  приема  Энергии 
есть физическая смерть. 

Второе. Всем  историческим  опытом 
доказано,  что  Животворящая 
Божественная Энергия направляет жизнь 

во  Вселенной  только  по  восходящей 
эволюции  к  Красоте,  Чистоте  и 
Совершенству. Вся жизнь во Вселенной в 
соответствии с Божественным Замыслом 
запланирована  на  развитие  по 
восходящей  линии  к  Красоте  и 
постоянному  совершенствованию.  В 
основе восходящего процесса развития в 
соответствии с Божественным Замыслом, 
то  есть  Божественной  Программой 
Восходящей Эволюции, лежит развитие и 
восхождение от простого  к сложному,  от 
примитивного  к  совершенному  в 
бесконечном  процессе  восходящей 
эволюции.  Это  полностью относится  и  к 
людям:  у  любых родителей,  независимо 
от  их  внешности  и  физических  данных, 
образования,  интеллектуальных 
способностей,  социального 
происхождения  и  статуса, 
вероисповедания,  национальности,  цвета 
кожи  и  других  особенностей,  при 
соблюдении  определенных  Законов 
Природы,  которые  подробно  описаны  в 
этой  книге,  должны  и  будут  всегда 
рождаться  красивые,  совершенные, 
гармоничные,  талантливые  и  угодные 
Вселенной  дети.  Таково  направление 
эволюции  Божественной  Вселенной,  и  это 
работает  всегда  и  безотказно.  Сбои 
происходят тогда, когда нарушаются Законы 
Природы. 

Третье. Задумаемся еще над одной группой 
вопросов,  которые  вызывают  наибольше 
количество споров и которые волнуют всех и 
каждого на Земле, и вполне естественно: как 
работает Механизм Божественной Вселенной 
в  отношении  конкретно  человека  и  его 
судьбы,  насколько  Бог  всемогущ,  что  Он 
может,  а  чего  не  может  сделать  для 
человека, насколько человек может и должен 
уповать на Бога и зависеть от Него? И что же 
все-таки может и чего не может сам человек, 
а  также  что  собой  представляют  такие 
понятия,  как  судьба,  рок,  и,  следовательно, 
насколько  человек  зависим  от  Бога  или  от 
рока,  судьбы,  и  в  какой  мере  он  должен 
надеяться на себя?
Одни утверждают, что все в мире, на Земле 
устроено и устраивается Богом, на все Воля 
Божия, и сам человек ничего самостоятельно 
изменить  не  может  и  не  должен.  Человек 
немощен,  он  –  раб  Божий,  и  должен 
подчиниться Воле Божией,  не думать о дне 
завтрашнем, Бог все устроит, и надо уповать 
на Бога. Но когда наступают несчастья, никто 
не  говорит,  что  Бог  виноват,  что  Бог  так 
плохо  устроил,  а  говорят,  сам  виноват, 
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смирись,  молись.  И опять внушают,  что Бог 
все устроит.  Другие говорят чуть иначе,  что 
некий  рок,  судьба  определяют  жизнь 
человека, и нужно смириться с ними, человек 
не в силах прервать, выправить свою судьбу, 
рок,  карму.  Опять,  как  и  в  первом  случае, 
внушается  мысль  о  ничтожности  самого 
человека и необходимости его подчинения: в 
одном  случае  Воле  Божией,  а  в  другом  – 
некому року, судьбе. Совсем еще недавно, в 
советские времена, говорили и о том, что на 
все воля партии и всем надо подчинятся ей, 
земным вождям – они устроят все. Обратим 
внимание,  как  целенаправленно  наводится 
мысль о подчинении человека кому-то, о том, 
что человек – немощен, ничтожен, и сам не 
способен  устроить  ничего.  Разве  это  не 
фундаментальные  вопросы  для  жизни 
каждого человека, особенно в наше тяжелое 
время? 
Поэтому  чрезвычайно  важно  понять, 
насколько человек  может и  должен уповать 
на  Бога,  рассчитывать  на  Его  помощь  в 
устройстве  своей  земной  жизни,  судьбы,  и 
что  же  дано  Богом  самому  человеку?  Что 
человек  может  и  должен  делать  сам, 
обладает ли он какой-то свободой, и если да, 
то какой? Все эти вопросы будоражат в той 
или  иной  степени  мысль  всех  людей, 
вызывают ощущение того, что все-таки какая-
то  глубинная  суть  Истины  здесь  сокрыта, 
недоговаривается  и  не  объясняется. 
Коммунисты  решили  этот  вопрос  просто: 
поставили материю в основу всего, отрезали 
человека  от  Божественной  Вселенной,  от 
Бога, и оставили человека на свое партийное 
попечение,  подчинив  его  учению  земных 
вождей.  Это  и  была  их  главнейшая, 
фундаментальная,  стратегическая 
Вселенская ошибка.
Между тем, эта часть Истины – очень проста, 
как и все в Божественной Вселенной. И суть, 
сердцевина этой Истины – в понимании того, 
как  устроен,  и  как  действует  Божественный 
Механизм Вселенной. Именно Божественный 
Механизм, а не сама физическая вселенная, 
наблюдаемая  в  телескоп.  В  вопросе 
понимания  Механизма  Божественной 
Вселенной  совершено  за  всю  историю 
немало  подмен  и  наведено  много 
неясностей,  будоражащих  человеческую 
мысль.
На  самом  деле  Божественный  Механизм 
устроен  удивительно  просто:  все  во 
Вселенной,  в  том  числе  на  Земле, 
существует,  удерживается  и  развивается 
благодаря Энергии Вселенского Порядка, или 
Божественной  Энергии  согласно  всеобщему 
Божественному  Замыслу,  Божественной 

Программе  восходящей  эволюции  -  во 
Вселенной  в  целом,  и  в  каждом отдельном 
элементе  Вселенной,  в  отдельности.  В 
маленьком  семечке  или  зерне  заложена 
Божественная  Программа  будущего,  вполне 
определенного  растения,  дерева.  В  семени 
конкретного  животного  заложена 
Божественная  Программа  будущего 
конкретного животного, а в семени человека 
заложена  Божественная  Программа 
будущего человека. И все во Вселенной, как 
и  сама  Вселенная,  находятся  в 
эволюционном  развитии  по  восходящей 
линии.  Здесь  действительно  на  все  Воля 
Божия,  которую  изменять  нельзя.  Человек 
должен благодарить Бога, Творца, Создателя 
или  Вселенную  (кому  как  удобнее)  за  свою 
жизнь,  за  этот  прекрасный мир,  за  все,  что 
дано  ему,  и  всячески  способствовать 
эволюционному восхождению мира. Для чего 
каждому  входящему  в  этот  мир  человеку 
вместе с самим фактом его рождения дается 
определенный  талант.  И  человек  бессилен 
что-либо изменить сам в этом Божественном 
Механизме  и  Божественном  Замысле,  в 
Божественной  Программе развития  мира.  И 
не должен этого делать. А если он вторгается 
в Божественную Программу, в Божественный 
Механизм  Природы,  например,  путем 
генетического  изменения или  клонирования, 
или  даже  селекции,  а  тем  более  путем 
ухудшения  экологии,  то  последствия  этого 
непредсказуемы. 
Что  касается  места,  роли  и  задачи  самого 
человека  во  Вселенной,  то  его  отличие  от 
всего  существующего  во  Вселенском 
пространстве состоит в том, что ему одному 
дана  возможность  жить  и  развиваться  не  в 
строго  заданной,  жесткой  Вселенской 
Программе  по  Воле  Божией  и  без  выбора, 
как,  например,  семечку  яблока,  или  зерну 
пшеницы,  или  животному,  и  пассивно 
эволюционировать  с  Природой,  а  иметь 
право  сознательного  выбора.  Человеку 
одному  во  Вселенной  дан  разум,  сознание, 
определенный  талант,  а  также 
БОЖЕСТВЕННЫЙ  МЕХАНИЗМ  ТВОРЕНИЯ 
И  МАТЕРИАЛИЗАЦИИ  СВОИХ  МЫСЛЕЙ, 
ЖЕЛАНИЙ И СЛОВ В БУДУЩЕМ! То есть, 
во  Вселенной  создан  и  безотказно 
работает  великий  Божественный  Закон: 
постоянно  излучаемые  человеком 
невидимые,  но  на  самом  деле  очень 
сильные энергии мыслей, слов, мечтаний, 
чувств,  а  сильными  могут  быть  только 
высокие,  чистые  энергии  человека, 
мгновенно  вступают  в  резонанс  с 
Божественными  Сферами  Вселенной, 
усиливаются там до небывалой величины 
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и непременно резонируют, возвращаются 
назад  к  человеку  в  земную  биосферу  и 
неизбежно  материализуются  в  его 
будущем,  в  его  судьбе.  Это  значит,  что 
самому  человеку  дан  эффективнейший, 
безотказно  действующий  Божественный 
Механизм  моделирования  и 
материализации  своего  красивого 
будущего и управления своей судьбой в 
соответствии со  своими возвышенными, 
сильными помыслами и желаниями. А для 
того,  чтобы  это  будущее,  судьба  были 
восходящими  по  эволюционной  лестнице,  а 
не  нисходящими,  Человеку  одному  во 
Вселенной  дано  ВЕЛИКОЕ  ЧУВСТВО 
ЛЮБВИ – ЧТОБЫ ТВОРИТЬ ПОТОМСТВО 
В  ОСОБЫХ,  ВЫСОКИХ  И  СИЛЬНЫХ, 
НЕПОРОЧНЫХ  ЭНЕРГИЯХ,  КОТОРЫЕ 
РОЖДАЛИ  БЫ  ЛЮДЕЙ  КРАСИВЫМИ, 
ТАЛАНТЛИВЫМИ  И  ПОДНИМАЛИ 
ЧЕЛОВЕЧЕСТВО  ОТ  ПОКОЛЕНИЯ  К 
ПОКОЛЕНИЮ  ВВЕРХ  ПО  ВОСХОДЯЩЕЙ 
ЛИНИИ  ЭВОЛЮЦИИ,  ПРИБЛИЖАЛИ 
ЧЕЛОВЕКА  К  БОГУ. Человеку  одному  в 
Божественной  Вселенной  дано  право 
Свободного  Выбора  –  свободного  творения 
своей жизни и судьбы в рамках Вселенской 
Программы Эволюции,  а также безотказный 
Божественный  Механизм  материализации 
чистых  помыслов,  желаний  и  слов  для 
творения красивого  будущего  в Любви.  Ибо 
ТОЛЬКО ЛЮБОВЬ И РОЖДЕНИЕ В ЛЮБВИ 
НАПРАВЛЯЕТ  РАЗВИТИЕ  ЧЕЛОВЕКА  ПО 
ВОСХОДЯЩЕЙ  ЭВОЛЮЦИИ  К  КРАСОТЕ, 
ЧИСТОТЕ  И  СОВЕРШЕНСТВУ! Зачатие  и 
рождение  человека  не  в  любви  есть 
искажение  эволюционного  Божественного 
Замысла,  которое  никак  не  отдаляет 
человека  от  уровня  животного  мира.  Не 
случайно  в  Библии  сказано  о  «числе  зверя 
666».   
В этом Божественном Механизме творения и 
материализации  будущего,  жизни  заложен 
еще  один  фундаментальный  Вселенский 
принцип, закон: Отдай, чтобы получить.  Для 
того  чтобы  сотворить  свою  жизнь,  свое 
будущее,  надо  отдать,  послать  в 
Пространство,  Великий  Космос,  в 
Божественную  Вселенную  свою  энергию, 
энергию  своего  конкретного  желания, 
действия,  поступка  –  позитивного  или 
отрицательного. И какую энергию отдашь, что 
пошлешь, то и получишь! Что посеешь, то и 
пожнешь!  Никто  в  Божественной  Вселенной 
не может, не способен дать человеку что-то, 
протянуть  физическую,  материальную  руку 
на  Землю,  помочь  физически,  сделать  за 
человека  что-либо,  спланировать  всю  его 
жизнь,  получить  за  него  образование,  дать 

квартиру и т.  д.  Бог  ничего  не дает своими 
руками  и  не  устраивает  ничего  за  самого 
человека.  Божественная  Вселенная  может 
лишь воспринять  и усилить высокую энергию 
чистых  помыслов,  желаний,  слов  и 
действий  САМОГО  ЧЕЛОВЕКА, 
срезонировать  ее  на  реализацию  в  земной 
биосфере в каком-то будущем! Поймите это 
люди,  Творцом уже дан каждому человеку 
безотказный  механизм  моделирования 
своей  жизни,  материализации  своего 
будущего,  механизм,  о  котором  не  все 
люди  знают,  а  потому  пользуются  им 
неправильно.  Ибо  независимо  от  того, 
знает человек о нем или нет, он работает 
всегда! 
Вот  это-то  знание  о  Божественном 
Механизме  материализации  будущего 
своими  собственными  чистыми  помыслами, 
желаниями,  словами  и  Божественный  дар 
Свободного  Творчества  Человека  некто 
постарался  украсть  у  людей.  И  старается 
делать  это  сегодня,  служа,  пусть  даже  по 
незнанию, темным силам, и зомбируя людей 
тем,  что  человек  –  раб  Божий,  немощен, 
ничтожен  и  ничего  не  может  и  не  должен 
делать сам, не думать о дне завтрашнем, а 
быть  довольным  днем  сегодняшним  и 
уповать  на  то,  что  ниспошлет  Бог,  что 
особенно  преступно  в  нынешнее,  трудное 
время.  Кто-то  совершил  величайшую 
концептуальную  историческую  подмену, 
низведя  человека  с  высочайшего  уровня 
свободного  Творца,  Созидателя  лучшего 
мира  в  Любви,  движителя  восходящей 
эволюции  к  Красоте,  Чистоте  и 
Совершенству,  каким его создал Творец, до 
уровня  ничтожности,  рабской  зависимости, 
пассивности, и паралича воли. Между тем, ни 
Богу,  ни Божественной Вселенной не нужны 
пассивные,  смиренные  рабы.  Там  хотят 
видеть  в  людях  свободных  Творцов 
эволюционного  процесса  Вселенной, 
основанного на энергиях и  чувствах Любви, 
Добра, Света, Мира! 
А  потому  Творец,  Божественная  Вселенная 
всеми  силами  помогают  энергиям  чистых, 
высоких,  ярких и сильных мыслей,  чувств и 
слов  материализоваться!   Невидимые 
энергии высоких мыслей, мечтаний, надежд, 
чувств,  слов, особенно детей с их чистым и 
образным  мышлением,  обращенные  в 
пространство, в небо, резонируют с огромной 
силой  в  Великом  Космосе,  включают 
мощнейший  космический,  Божественный 
Механизм  их  материализации –  мгновенной 
во Вселенной,  но  с  отсрочкой  у Земли,  где 
плотность  пространства  значительно 
большая  и  реализация  помысленного  и 
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озвученного  словами  происходит  через 
какое-то  время,  в  зависимости  от  силы 
энергии,  генерируемой ребенком,  взрослым, 
от  яркости  и  чистоты  помыслов,  желаний, 
слов и чувств! 
Все энергии, выпущенные человеком из себя 
в  мыслях  или  словах,  рано  или  поздно 
вернутся к нему. Повезло вам в жизни, нашли 
хорошую  работу,  встретили  хорошего 
человека, родили хорошего ребенка, попали 
в  аварию,  сломали  ногу,  укололи  или 
порезали  палец,  потеряли  деньги,  машину, 
дом,  ушел  муж  или  жена  –  это  не 
случайности,  и  не  Бог  послал.  Это  – 
результат  ваших  мыслей  слов,  чувств  и 
действий  в  прошлом.  Что  посеяли,  то  и 
пожали!  Да  еще  в  больших  размерах,  ибо 
ушедшие  во  Вселенную  энергии  ваших 
мыслей,  слов,  поступков  многократно 
усиливаются на материализацию в вашем же 
будущем! Беда или счастье, как правило, не 
приходят  одни:  «Посеешь ветер  –  пожнешь 
бурю!»,  а  «Добро  воздается  сторицей!». 
Именно  эта  великая  и,  пожалуй, 
важнейшая часть Истины зашифрована в 
Библии,  где  слово  пишется  с  большой 
буквы  и  приравнено  к  Богу:  «В  начале 
было  Слово,…  и  Слово  было  Бог»  (От 
Иоанна  1).  Задумайтесь,  и  поймите 
глубину и важность для вас смысла того, 
что энергия Слова (а с ним мысли, мечты, 
желания,  чувства)  –  это  начало  начал, 
основа основ в вашей жизни. Это первый 
сигнал всего того, что может произойти с 
вами в будущем. И произойдет, если ваши 
помыслы, желания, слова сильны, четки, 
чисты  и  возвышенны.  Только  тогда  они 
вызывают  мощный  резонанс  в 
пространстве,  во  всем  Космосе  и 
включают  великий  Вселенский 
Божественный Механизм материализации 
в будущем всего, что излучает человек, а 
также  нация,  человечество  в 
Пространство. Главное  условие:  чем  ярче, 
четче,  красивее  и  возвышенней  мысль, 
мечта, слово, чем чище чувство, тем выше и 
тоньше  их  энергия,  вызывающая   мощную 
вибрацию во Вселенной, тем быстрее и четче 
они  смогут  материализоваться.  То  есть 
главное  –  это  частота  вибрации  энергии 
мысли,  чувств  и  слов:  более  возвышенные, 
чистые и тонкие реализуются полнее, четче, 
быстрее  в  гармоничную  жизнь;  хаотичные, 
грубые  ведут  к  беспорядочной,  ущербной 
жизни!  Простейший  пример:  посмотрите  в 
свой шкаф, рабочий стол, на одежду, жилье. 
В  каком  порядке  они,  таков  и  порядок  в 
ваших  мыслях,  чувствах  и  словах,  и, 
следовательно, таков характер вибрирующей 

энергии,  излучаемой  вами из  себя.  А  каков 
порядок  в  ваших  мыслях  и  какова  частота 
вашей  вибрации  во  Вселенной,  таково  и 
ваше будущее. Ведь,  разруха в трубах есть 
результат  разрухи  в  головах  тех,  кто  их 
производил,  монтировал  и  кто  ими 
пользуется. А разруха, хаос в стране – есть 
результат хаоса в мыслях всего народа и 
отсутствие  созидательных  идей  и 
программ  у  лидеров.  Хотите  знать,  кем 
станет человек, или что будет со страной 
завтра,  не  гадайте,  а  обратите  внимание 
на  уровень  и  порядок  мыслей,  планов, 
помыслов  и  чувств  человека,  и  на  то, 
какие  господствующие  мысли,  идеи, 
программы,  культура,  литература, 
телевидение,  кино в данной стране. Или, 
например,  если  вы  не  переживаете  ярко, 
возвышенно  и  уверенно  свое  стремление 
стать  студентом,  то  вам  будет  трудно  им 
стать.  А  если  вам  и  помогут,  родители,  то 
каким  студентом  вы  станете?  А  пустота  в 
голове,  примитивная  речь,  сквернословие, 
злоба,  зависть  успехам  других,  низменные 
чувства,  мысли  о  выпивке,  сексе,  краже, 
способность  к  обману,  убийству  другого 
человека,  что  сегодня  так  настойчиво 
внедряется  в  головы  людей  телевидением, 
современным  искусством  –  ясно,  какое 
будущее  они  могут  материализовать!  Или, 
скажем, сможете ли вы заработать миллион, 
а тем более миллиард, хотя и хотите этого, 
если  считаете  деньги  злом,  слушая 
философию  тех,  кто  осуждает  деньги, 
проповедует  бедность  и  нищету  в  качестве 
благодетели,  но  сам-то  живет  на  деньги  и 
охотно их принимает. Ведь, деньги, равно как 
и колесо, огонь, нож – великие изобретения 
человечества, и могут использоваться как во 
благо, так и во зло. Все зависит от сознания 
человека. Бедность, нищета, а с ними всегда 
идут  проблемы  недоедания,  неустроенного 
жилища,  или  отсутствие  его  вообще,  грязь, 
болезни – это беда, несчастье, катастрофа. А 
если  человек  ввел  себя  в  такое  положение 
сам,  следуя  преступной  философии  о  том, 
что бедность – это не порок, а благодетель, 
да  еще  у  него  есть  семья,  то  это 
преступление  и  против  семьи,  детей. 
Бедность, нищета никогда не возвышали и не 
облагораживали  человека,  они  – 
свидетельство  никчёмности  человека, 
последствие того, что он зарыл дарованный 
ему  Богом  при  рождении  талант  и 
превратился в бездельника и паразита. Если 
только  он   сознательно  не  пошел  на  то, 
чтобы стать нищим и быть блаженным только 
духом, для духовного служения вне мирской 
жизни.  Надо  всем  понять,  что  внушение 
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презрения  к  деньгам,  одностороннее 
толкование  их  лишь  только  как  корня  зла, 
привело к тому, что деньги просто не идут в 
сторону  сил  Добра,  и  это  значительно 
подорвало  возможности  доброго  делания  в 
мире и улучшения мира.
Очень  хорошее  описание  сути  того,  как 
работает  Божественный  Механизм 
материализации  чистых  и  сильных 
человеческих желаний и помыслов, и как им 
лучше  пользоваться,  дано  в  книге  «Семь 
законов  успеха.  Стратегии  для  нового 
тысячелетия»,  автора  Д.  Чопра.  Найдите  и 
прочитайте  эту  книгу,  чтобы  еще  лучше 
понять,  насколько  человек  всемогущ  в 
устроении своей жизни,  какой могучей силы 
божественный  механизм  дан  ему  в 
формировании  и  материализации  своего 
будущего.  Если  вы  это  усвоите  и  начнете 
умело  применять  на  практике,  то  станете 
подлинно  свободным  человеком  – 
свободным  от  всего  и  всех,  ибо  научитесь 
сами  устраивать  свою  жизнь,  и  она  будет 
такой, как вы хотите. При условии, что ваши 
желания  и  мечты  гармоничны  Вселенной. 
Тонкие,  невидимые  энергии  Слова,  Мысли, 
Мечты,  если  они  чисты  и  возвышенны, 
обладают  силой  Бога.  И  если  вы 
сформируете  чистую  и  сильную  мечту, 
желание, вы станете Богом своей судьбы! И 
не только своей. Вы сможете сформировать 
своих  детей  великими,  красивыми, 
талантливыми  и  гармоничными   людьми! 
Именно  ВЕЛИКИМИ!  Беда  в  том,  что 
человеку  внушили,  на генетическом  уровне, 
что он не Бог, а раб Божий, и должен уповать 
на  милость  Божью.  Однако  философия 
полного  упования  на  Бога  и  собственное 
ничегонеделание приводит к тому, что люди 
становятся  полностью  никчёмными  и 
опускаются на дно – к мату, сквернословию, 
пороку  и  плебейству,  производя  себе 
подобное потомство.      
А  теперь  обратимся  еще  раз  к  Святым 
Писаниям.  Один из святых старцев, живший 
еще  в  IV веке,  сказал:  Человек  –  живая 
единственная тварь, которая стала Богом. 
В Библии сказано следующее: «Не знают, не 
разумеют, во тьме ходят… Я сказал: вы – 
боги,  и  сыны  Всевышнего  –  все  вы;» 
(Псал. 81, 5-6). И еще:  «Иисус отвечал им: 
не написано ли в законе вашем: Я сказал: 
вы  боги?». Теперь  добавим  к  этому  уже 
приведенную  выше  библейскую  строфу:  «В 
начале было Слово,… и Слово было Бог» 
(От  Иоанна  1). Это  и  есть 
основополагающая,  ключевая  суть  Истины, 
которую  принес  Спаситель  людям, четко, 
ясно изложенная и понятная для всех,  если 

только не слушать разных толмачей, которые 
вознамерились  взять  на  себя  право 
толковать  Слова  Бога,  и  всячески  уводят 
людей  в  сторону  от  Истины.  Если  и  нужно 
здесь какое-то толкование,  то только о том, 
что  силу  Бога  имеет  энергия  не  только 
слова,  но  и  мысли,  мечты,  цели, 
устремления. Вот  эта-то  важнейшая  суть 
Истины и была сокрыта полностью от людей 
путем  ряда  искусных  подмен  формулами  о 
том, что человек немощен и ничтожен, что он 
не  свободен,  что  он  –  раб  Божий,  а  не 
главный  на  Земле,  по  Божественному 
Замыслу, свободный Творец Добра, Красоты 
и  Совершенства,  что  он  должен 
довольствоваться  днем  сегодняшним,  тем, 
что  ему  ниспошлет  Бог,  не  думать  о  дне 
завтрашнем,  ему  во  всем  следует  уповать 
только на Бога, на Его милость, что Бог все 
пошлет и устроит за него, и надо всю жизнь 
молиться  ему  и  просить.  А  поскольку  этот 
механизм  не  работает,  Бог  сам  ничего 
человеку не дает,  ибо уже все дал, то есть 
другая  формула  на  уровне  догмата: 
воспринимать  бедность  как  добродетель,  а 
не порок… 
А  теперь,  Уважаемые  Читатели, 
постарайтесь  сделать  самое  важное  для 
своей жизни,  для себя,  своих детей,  своего 
рода  и  мира:  проверить  и  познать  самому 
Истину  на  своем  собственном  опыте.  Как? 
Просто,  как  сама  Истина!  Отставить  в 
сторону все толкования, включая и эту книгу, 
и всех толмачей,  которые тщатся толковать 
Спасителя – все по-своему. Далее, поверить 
словам Спасителя, как есть, и проверить 
их  на  себе,  на  своей  жизни,  своем 
будущем,  на  своих  детях,  внуках  и 
правнуках.  Поверить,  что  Вы  -  Боги! 
Поверить,  что  каждый  из  Вас  –  Бог! 
Разумеется, не Бог-Отец, и не Бог-Сын, не 
Спаситель!  Но  Вы  –  земные  люди-Боги, 
созданные по образу и подобию Бога. Вы 
–   Боги  в  творении  своей  жизни  в 
моделировании и материализации, то есть 
животворении  своего земного будущего! 
Вы  –  Боги  в  творении  своих  детей,  Вы 
можете творить их Великими, Красивыми, 
Здоровыми,  Гениально  Талантливыми, 
Гармоничными  и  Угодными  Вселенной  – 
лучше  и  совершеннее  Вас,  более 
сильными  земными  Богами,  чем  Вы!! 
Разумеется,  все  это  при  соблюдении 
Вселенских  Законов  Природы,  действующих 
всегда и для всех. Только так, и никак иначе 
можно  проверить  Истину  и  познать  ее  на 
своем  собственном  опыте!  Не  осознавший 
Истину  человек  использует  всего  лишь 
десятую часть возможностей своего мозга и 
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своего  духовного  потенциала.  А  как  это 
сделать?  Поднимите  свой  дух  над 
материей  физического  тела,  вознесите 
свою внутреннюю энергию и суть ввысь, 
ну  если  не  до  высоты  полета  Белых 
Орлов,  то  пусть  до  высоты  белых 
лебедей, не дятлов, совершите прыжок в 
состояние, сравнимое с чувством Любви, 
пиком  ликующей  Радости  и  Восторга, 
сформулируйте Великую, Красивую Мечту 
и  Цель  для  себя,  своего  рода,  страны, 
мира,  то  есть  созвучные  и  гармоничные 
Вселенной,  загудите  внутри  себя,  как 
реактор,  или  космический  ракетный 
комплекс  на  старте,  и  выстрелите  их  в 
Великий  Космос,  подружитесь  с  Небом, 
восстановите  связь  с  Единым  Целым, 
став его неразрывной частью. И забудьте 
о  Мечте  и  Цели,  чтобы  не  досылать 
поправки и не помешать уже вызванному 
резонансу,  оставшись отныне навсегда в 
состоянии, сравнимом с чувством Любви, 
пиком  ликующего  Восторга  и  Радости. 
Через  какое-то  время  поднятый на  иную 
высоту и частоту вибрации ваш дух, ваше 
сознание выдадут совсем иные команды 
физическому телу на клеточном уровне и 
постепенно сменят программу  постоянно 
обновляющихся  клеток  на  совершенно 
новую  и  преобразят  Вас,  поднимут  на 
совсем  иной  уровень  бытия.  Если, 
конечно,  стремиться  такое  состояние 
возвышенной  вибрации  поддерживать 
постоянно.  А  энергия  Вашей  Великой  и 
Красивой  Мечты  и  Цели  срезонирует  в 
Великом Космосе на их материализацию в 
Вашем будущем, в Вашей реальной жизни. 
Это  произойдет непременно  через какое-
то  время,  в  зависимости  от  скорости 
Вашей мысли и силы излученной энергии 
Мечты и Цели. Точно так же Вы, как Бог, 
можете творить совсем других детей, если 
будете  зачинать  в  Любви,  в  желании 
иметь детей, в сильных и чистых мыслях 
о  том,  чтобы  они  были  Красивыми, 
Здоровыми,  Талантливыми, 
Гармоничными  и  Великими,  именно 
Великими,  и  принесли  много  пользы  не 
только  себе  своему  роду,  но  и  стране, 
миру, Вселенной! Сбудется! Ибо все Ваши 
красивые  и  гармоничные  помыслы  и 
пожелания  имеют  животворящую 
божественную  силу. И  Вы  со  временем 
начнете парить по жизни, смоделированной и 
сотворенной  самим  собой,  но  уже  не 
хаотичной мыслью, без ясного разума, часто 
в  негативных  энергиях,  со  всеми 
перипетиями  жизни,  как  было  раньше,  а 
другой,  и  на  другом,  более  осознанном  и 

высоком  уровне  –  с  ясным  пониманием 
Божественного  Механизма  и  своей  роли  и 
силы  как  земного  Бога-Со-Творца!  Вы 
становитесь  Со-Творцом  Красоты  и 
Совершенства  во  всем  –  в  себе,  в  своей 
жизни,  в  своих  детях,  в  своей  работе,  во 
всем,  что  делаете,  даже  если  кладете 
асфальт - в мире, в котором живете, во всей 
Вселенной!  И  это  потому,  что  осознали  в 
себе  то,  что  Вы –  Бог,  сам творящий свою 
жизнь, Красоту в себе в своем роде и вокруг 
себя, что каждая Ваша мысль, каждое слово, 
мечта,  цель,  устремление  при  чистых 
помыслах  и  чувствах,  имеют  Божественную 
энергию  моделирования  и  материализации 
Красивого Будущего. Не верится, одолевают 
сомнения? Постарайтесь избавиться от них, 
они  несут  вирус  разрушения.  Неверие  в 
победу  –  это  90%  поражения.  Вспомните 
лучше примеры,  приведенные выше,  о том, 
как одно лишь пожелание мамы во время 
беременности,  чтобы  родился  красивый 
ребенок,  похожий  на  своего  отца, 
исполняется!  А  что  если  этого  захотеть 
еще  при  зачатии!  Да  еще  и  пожелать, 
чтобы  ребенок  был  Великим, 
Талантливым,  Счастливым  для  себя, 
своего  рода,  и  чтобы  сделал  много  для 
спасения и улучшения мира! А если такое 
станут делать все мамы! Вот когда в мир 
станут  входить  Великие  люди,  и  мы 
изменим мир к Красоте и Совершенству. И 
тогда  исполнятся  пророческие  слова  Ф.  М. 
Достоевского о том, что Красота спасет мир! 
И  тогда  исполнится  Великий  Божественный 
Замысел  в  отношении  развития  людей  и 
человечества  по  восходящей  эволюции, 
когда  люди  устремятся  по  эволюционной 
лестнице  Вверх,  все  ближе  и  ближе  к 
Божественным  Сферам,  к  Богу.  А  потому 
лучше  прочитать  эту  книгу  до конца,  да  не 
стесняться  с  карандашом  или  с  цветными 
маркерами, ибо она укажет вам Путь к этому, 
и  поможет  сделать  себя  Свободным!  И 
неважно,  где Вы живете – в далекой глуши 
или  в  мегаполисе,  и  не  имеет  значения, 
сколько  Вам  лет.  Даже  в  последний  день 
начать  не поздно!  И  всегда  каждый земной 
Человек-Бог  должен  благодарить  Бога 
(Всевышнего, Спасителя, Творца, Создателя, 
Всемирный Разум, Единое Поле Вселенной – 
кому как удобнее) за дарованную ему жизнь и 
силу Бога-Творца Красоты,  Совершенства и 
Свободы  на  Земле,  за  Божественный 
Механизм  животворения  своего  будущего  и 
мира вокруг  себя,  и за великое счастье Со-
Творить с Богом в улучшении земного мира, 
в  его  развитии  по  линии  восходящей 
эволюции! 
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Итак,  хватит  не разуметь и во тьме ходить, 
прислушайтесь  к  словам самого  Спасителя, 
самого Иисуса Христа:  «Вы – Боги!»  Вы – 
действительно земные Боги, ибо созданы 
по  образу  и  подобию  Божьему,  с 
талантом,  силой  и  механизмом, 
дарованными  Творцом  для  со-творения 
жизни  по  восходящей  эволюции.  И 
важнейшей  Вашей  задачей  является 
рождение еще более совершенных Богов, 
чем  Вы,  которые  устремлялись  бы 
дальше  Вверх  и  вели  мир  все  ближе  и 
ближе  к  Божественным  Сферам,  к 
Спасителю  и  Творцу-Вседержителю.  Ни 
Вам, ни Вашим детям не дано стать Ими: 
ни  Творцом-Вседержителем,  ни  Сыном-
Спасителем,  но  Вам  ДАНО  стать 
реальными земными Созидателями жизни 
на планете Земля и вывести человечество 
в  Божественный  Рай,  в  который  люди 
должны  попадать  задолго  до  того,  как 
обещают это после ухода из жизни! 
Запомните: Вы – Боги земные! Отбросьте 
все  сомнения,  начните  животворить 
будущее  в  Красоте  и  Совершенстве  и 
станете Свободными! «Понижение оценки, 
–  как  сказал  М.  С.  Норбеков,  –  самая 
страшная  разрушительная  сила,  это  – 
смерть». Задумайтесь на этим. 
И  разве  сказанное  выше  каким-то  образом 
противоречит учению Церкви,  или нарушает 
его? Никоим образом, если только слушать и 
четко следовать словам Спасителя,  как они 
написаны в Святых Писаниях, и не пытаться 
толковать рациональным земным умом. 

ГЛАВА 2Директор  Института  мозга  Академии 

медицинских  наук  РФ  Н.  П.  Бехтерева 
считает, что мозг человека лишь принимает и 
обрабатывает чужие мысли, а не производит 
их самостоятельно. Оставим саму суть этого 
тезиса в стороне, заметив лишь, что он опять 
несет идею слабости человека, зависимости 
от  кого-то.  Но  давайте  подойдем  к  этому 
тезису с той точки зрения, что человек есть 
часть  Вселенной,  его  энергетика  есть 
составная  часть  единого  целого  –  Энергии 
Вселенной  или  Энергии  Вселенского 
Порядка,  и  оттуда  человеческий  мозг 
принимает  и  обрабатывает  «чужую» 
информацию.  В  этом  случае  желание 
человека,  энергия  желания,  ее  частота 
вибрации есть критерий того, что он получает 
извне.  То есть,  во-первых,  дается тому,  кто 
очень  хочет  и  стремиться  получить.  И 

каждому  –  свое!  А,  во-вторых,  уровень  и 
характер  того,  что  получает  мозг  человека 
извне,  зависит  только  от  высоты частоты и 
силы энергии его желания,  помыслов,  слов, 
чтобы  вызвать  достаточный  резонанс  во 
Вселенной  на  исполнение,  на 
материализацию. Но ведь, не сидит же кто-
то  там,  Вверху,  и  только  и  делает,  что 
каждому  планирует  все,  подсказывает, 
посылает,  осуществляет,  обеспечивает 
завтрашний  день,  даже  не  спрашивая 
каждого,  а что же тебе человече надо. А 
уж  тем  более,  не  видя  вообще  никаких 
желаний у человека. Так кто такого одарит 
подарками  судьбы?  Да  никто!  Никто  не 
сотворит  человеку  его  устремлений, 
помыслов,  желаний,  кроме  самого 
человека. Нет, там на Верху не делают за 
человека  ничего  и  не  будут  делать 
никогда,  кто  бы  и  сколь  долго  ни 
зомбировал нас психологией упования на 
кого-то.  От  человека  самого  должна 
исходить  какая-то  вибрация  энергии  во 
Вселенную – и не простого желания, а как 
можно  более  четкого  энергетического 
образа,  мысли,  чувства,  слова,  и  такой 
силы, частоты и чистоты, чтобы вызвать 
определенный резонанс, иметь силу Бога, 
Творящего жизнь! То есть, сначала нужно 
отдать,  послать  во  Вселенную  свою 
энергию,  и  определенного  качества, 
чтобы  потом  получить  необходимый 
результат.  Просто  так  получить  что-то 
красивое,  ничего  не  делая  и  не  давая, 
невозможно!
Диапазон  силы  вибрации  энергии  людей 
имеет  очень  большой  разброс  –  от  совсем 
низкой,  близкой  к  животному  миру  до 
высочайшей,  которую  излучает  человек  с 
совершенной  непорочной  наследственной 
энергией,  пребывая  в  состоянии  Любви, 
приближающей его к Богу. Во фразе «Любовь 
– это Бог» есть большая доля Истины, если 
иметь в виду высоту, чистоту и совершенство 
энергии,  которой  вибрирует  человек  в 
состоянии  Любви.  То  есть,  чем 
величественнее,  возвышеннее,  ярче  и 
сильнее  желания  человека,  тем  сильнее 
энергия  их  вибрации  в  Божественной 
Вселенной,  материализующие  лучшую, 
возвышенную  жизнь,  и  вечность  после 
смерти!  Чем  они  низменнее,  грубее,  тем 
ничтожнее,  разрушительнее  жизнь,  даже  с 
огромными деньгами! 
Как  бы  там  ни  было,  важно  понять,  что 
мысль,  слово,  желание,  мечта, 
сопровождаемые  высокими  чистыми 
чувствами – есть установка человека, как 
составной  части  Вселенной,  в  сферу 
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Божественной  Вселенной  на  реализацию 
желания, по принципу «Слово есть Бог!». 
И недалек  тот  час,  когда  наука  раскроет  и 
понятно для всех объяснит, как работает этот 
механизм.  И  вообще  даст  истинное 
понимание  Бога.  И,  скорее  всего,  этому 
помогут дальнейшие исследования в области 
вакуума.  Как  уже  указывалось  ранее, 
согласно  Теории  упругой  квантовой  среды, 
основным  носителем  энергии  вакуума 
являются заряды – квантоны,  состоящие из 
двух противоположных электрических и двух 
противоположных  магнитных  зарядов, 
расположенных  крестообразно!  Однако,  уже 
сейчас,  без  фундаментальных  научных 
обоснований, понятно, что  человеку,  одному 
во  Вселенной,  дана  сила,  способность  и 
возможность  быть  Богом-Творцом  своей 
жизни  посредством  своих  помыслов, 
желаний,  слов  и  чистых  чувств, 
резонирующих в Божественной Вселенной на 
материализацию! То есть человек сам творец 
и  распорядитель  своей  жизни! И  если 
возникают  проблемы  из-за  несовершенного 
творения  своей  жизни,  независимо  от  их 
серьезности,  то  есть  один  и  единственно 
правильный  выход:  соединиться  с 
Божественной Вселенной и получить самому 
импульс  Свыше  на  изменение  мыслей, 
чувств  и  устремлений,  чтобы  самому 
смоделировать иную жизнь. Никто другой, ни 
родные, ни священник, ни мулла, ни Старец 
не  смогут  дать  вам  гарантированное 
правильное решение и нужную помощь. Даже 
прозорливый  Старец,  предсказав  будущее 
событие,  не  сможет  помочь  сам,  и  вы  все 
равно  останетесь  наедине  со  своими 
событиями и проблемами.  А вот  если  вы в 
поиске  правильного  решения  проблемы, 
правильного ответа на свои вопросы ляжете 
под небом, звездами и обратите свои взоры и 
мысли в Божественную Вселенную, да не на 
одну  минуту,  и  не  раз,  то  оттуда,  из 
Божественных  Сфер,  рано  или  поздно, 
обязательно  придет  подсказка  и  помощь  – 
самая верная. Непременно придет, если был 
импульс поиска, желания от самого человека, 
и если чисты, гармоничны помыслы и сильны 
желания! 
А помыслы, желания,  устремления,  слова и 
их  энергии,  излучаемые  группой  людей, 
семьей,  обществом,  нацией,  страной, 
человечеством  вызывают  еще  более 
сильный  резонанс  в  Божественной 
Вселенной  и  с  большей  силой 
материализуются.  Поэтому  для 
благополучной  жизни  людей,  семей, 
общества, нации, страны, мира чрезвычайно 
важно,  какие  господствующие  идеи,  образы 

будущего,  какое  мировоззрение,  какие 
программы,  литература,  песни  в  настоящее 
время  превалируют  в  нем,  поскольку  они 
есть концентрированное выражение мыслей, 
слов  и  энергий,  генерируемых  данным 
обществом, народами, человечеством в свой 
завтрашний день.
А  какие  мысли,  какие  образы  будущего, 
слова  и  энергии,  созидательные  или 
разрушительные, генерирует сегодня Россия 
в  свое  завтра:  каждый  россиянин,  каждая 
семья,  все  общество,  страна  в  целом?  У 
россиян,  у  России  до  сего  дня  не  было 
общей,  объединяющей  идеи,  созвучной 
Вселенной;  общество  сильно  расслоено. 
Сейчас  формируется  и  утверждается 
традиционная,  историческая  идея  об 
единстве  России,  она  созвучна  народу.  По 
крайней мере,  народ услышал о  том,  что  в 
стране  покончено  с  самоубийственной  и 
бездарной  политикой  вакханалий  с 
суверенитетами  и  расцвета  штатных 
телевизионных  дискуссий  и  предсказаний  о 
поверженной  и  немощной  России  и 
дальнейшем  ее  распаде  на  княжества. 
Притихли  различные  местные  князьки,  все 
время мелькавшие на экранах с  открытыми 
требованиями  о  «приведении  центрального 
федерального  законодательства  в 
соответствие с местным!» – неминуемый путь 
к распаду страны. Хорошо, если эта идея о 
единой  и  благополучной  России  станет 
постоянной  и  незыблемой  основой 
державной власти, и умело уведет страну от 
попыток  и  планов  встраивания  России  в 
структуры  внешнего  управления  через 
нужных  политиков  и  лидеров  на  основе 
лукавого сочетания патриотической риторики 
с  кампанией  нападок  на  них  через 
телевидение  и  извне.  Но  есть  ли  сегодня 
реальные  объединительные  и 
созидательные экономические идеи в сильно 
расслоенном обществе? А, главное, есть ли 
на земле российской и исходят ли от россиян 
сегодня идеи и энергии роста и творчества 
на каждом месте – ключевой вопрос для 
возрождения и единения России?
Признаем откровенно,  в  стране практически 
нет стратегических идей, концепций, моделей 
возрождения,  практически  ноль  энергий  и 
механизмов  подлинного  творчества  на 
уровне  каждого  индивидуального  человека. 
Есть  определенные  попытки  разрушить 
воровскую систему, созданную в 1990-е годы, 
но из стадии борьбы за выживание, тревоги 
за  завтрашний  день  страна  выходит 
медленно.  А  главное,  нет  свободно 
расцветающей  ЭНЕРГИИ  ТВОРЧЕСТВА  на 
уровне  каждого  отдельного  человека.  И, 
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похоже, делается слишком много, чтобы они 
не появились. А если нет энергии творчества, 
то  нет  и  настоящего  роста  и  настоящего 
возрождения.  Это  должно  быть,  и  будет 
изменено! В соседней Турции, которая еще в 
1960-70-е годы была нищей страной, приятно 
удивили слова одного турка: «Вот как только 
заложу фундамент для своей мастерской на 
первом  этаже  и  жилья  на  двух  верхних 
этажах, то позову муниципального чиновника 
и  он  подпишет  документ  для  немедленного 
получения  ссуды  и  беспроцентного  кредита 
на  возведение  дома  и  открытие  бизнеса». 
Ссуду и беспроцентный  кредит там дают не 
на голом месте, а тому, кто уже что-то начал, 
заложил  фундамент,  или  имеет  конкретный 
проект,  изобретение.  А  на  вопрос  насчет 
взятки  чиновнику  или  местного  рэкета 
ответил:  «Что  вы,  все  чиновники  сами 
заинтересованы в выдаче ссуд и скорейшем 
развитии дела – таков механизм. Конечно, у 
нас традиционно чиновники любят получать 
что-то,  но это мелкие,  скажем так,  подарки. 
Но вымогательства у нас нет. А рэкет? У нас 
его нет, тут русские пытались сунуться, мы их 
прогнали,  они  пришли  второй  раз,  мы  их 
прирезали!  У  нас  тут  царит  дух  роста:  кто 
лучше разовьет дело и больше заработает, 
многие  даже  привирают  о  своих  доходах, 
хвастаются.  А  тот,  кто  ничего  не  пытается 
делать,  пользуется  презрением.  Бедность  у 
нас  –  признак  никчёмности  человека, 
преступление  перед  Аллахом!...  Бедный 
человек ни на что не способен!»  
В сегодняшней России нет энергий истинного 
роста  на   уровне  каждого  отдельного 
человека,  которые  вовлекали  бы  людей  в 
единый  созидательный  процесс 
строительства  и  сотворения  собственной 
жизни.  А  это  –  главное  условие  единства 
страны. Поэтому хороший лозунг о единой 
России  должен  развиваться  дальше, 
наполняться  новым содержанием,  чтобы 
Россия  превратилась  в  одну  общую 
корпорацию, в которой наступит единство 
и  сплоченность  следующих  трех 
элементов: власти, предпринимательства 
и народа – основа, на которой вырвались 
вперед  все  «азиатские  тигры»,  Китай. 
Важнейшими  элементами  власти 
являются  государственный  аппарат  и 
милиция,  которые  должны  стоять  на 
защите  интересов  и  прав  людей  и 
стимулировать экономический рост, чего, 
видимо, при нынешней системе в России 
и  в  нынешней  цивилизации  достичь 
трудно.  Ведь,  чиновники  госаппарата  – 
это  вторая  по  разрушительности  сила 
после войны. И если ее не сломать, то она 

не  выпустит  из  своих  цепких  рук 
экономический  рост.  Но  вот  когда 
чиновничество  будет  сокращено  до 
минимума  и  поставлено  в  рамки  иной 
модели  –  не  пребывания  на 
государственном содержании, на зарплате 
в  теплом  кресле,  а  станет  получать  от 
общих  результатов  развития  страны, 
деятельности  каждого  конкретного 
ведомства  и  подразделения  –  тогда  и 
расправится  страна.  Следует  также 
уделить  больше  внимания  старшему 
поколению,  их  благосостоянию.  Похоже, 
что  следовало  бы  периодически  менять 
руководство  аппарата  Пенсионного 
фонда, сделать работу фонда прозрачной. 
И хватит вести бесконечные дискуссии о 
прибавках  и  льготах,  дайте  нормальную 
зарплату и пенсию людям и это положит 
конец  таким  дискуссиям.  Не  знаете  где 
взять деньги? Спросите у руководителей 
Норвегии,  султанов  Арабских  Эмиратов, 
стран,  сделавших  ставку  на 
инновационное предпринимательство?
Пока в России буйствуют энергии коррупции, 
вымогательства,  воровства,  секса, 
организованной  преступности  и  самого 
обычного,  отвратительного  криминала, 
развитие  какого-либо  производственного 
бизнеса  –  равносильно  героизму, 
соседствующему с самоубийством. Попробуй 
начать  хоть  какой-то  индивидуальный  или 
малый  бизнес,  выращивать  продукцию, 
наладить какое-то производство, как на этом 
пути  встанет  целая  армия  ртов:  рэкет 
государственных чиновников – от санитарной 
и  пожарной  служб  до  разрешительных, 
налоговых  органов,  потом  придут 
милиционеры,  потом вооруженные бандиты. 
Все они – бездельники,  паразитирующие на 
чужом труде и подавляющие любую энергию 
роста.  Это  –  сила,  равная  асфальту  или 
бетону,  положенному на  траву.  Как-то  один 
сельский  хлебороб,  объясняя,  почему 
разорена  деревня  и  на  селе  нет  роста, 
сказал: «Мало вырастить урожай, его нельзя 
продать,  государственный механизм закупок 
не развит,  только выедешь с продукцией на 
шоссе  в  город,  как  тебя  заворачивают  и 
указывают  куда  вести  и  почем  отдать. 
Причем,  с  милицией.  А  если  вырвешься  в 
город,  то  там  все  рынки  принадлежат  не 
хлеборобам,  не  российским 
производителям».  В  региональной  России 
пока нет энергий роста. Кипит работа вокруг 
быстро  разбираемой  и  расстраиваемой 
недвижимости в центральной части Москвы и 
в  других  мегаполисах,  бойко  идет  торговля 
всем,  что  по  дешевке  скупается  по  всему 
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миру,  устойчиво  качаются  ресурсы  на 
экспорт,  а  в  стране  в  целом  и  в  каждом 
месте, где живут люди, энергий роста  пока 
не  видно.  Посмотрите  на  промышленность: 
даже в ближайших к Москве областях, таких 
как  Брянская,  Смоленская,  –  она  на  боку. 
Ступите в небольшие городки,  в село, даже 
недалеко от Москвы – там такая же грязь, как 
и  60-100  лет  назад,  бездорожье,  скука, 
пьянство.  Маленькие  городки  и  поселки  в 
Западной Европе, в США, Канаде, и даже в 
бедных  своими  природными  ресурсами 
Бельгии,  Австрии,  Дании  –  это  райские 
уголки,  с  чистыми  улицами,  аккуратными 
газонами, с морем цветов, где кипит деловая 
и  бытовая  жизнь.  Там нет  убогих  деревень 
вообще.  Там  везде  цветущие  городки, 
поселки  и  усадьбы  со  всеми  удобствами, 
хорошими  дорогами,  телефонами.  И  люди 
живут  там  по-людски,  в  достатке,  в 
спокойствии  и  радости.  А  в  России, 
Беларуси,  Украине  все  стоит  на  месте, 
особенно  в  деревнях,  –  там  нет  энергий 
роста  и  развития,  нет  Красоты...  Многие 
деревни вымирают, в них остались одни 
старики  в  нищете,  в  хатах,  построенных 
более  столетия  назад,  при  бездорожье, 
какое было и остается, как сто и более лет 
назад. Задумываются ли об этом лидеры, 
работающие  и  живущие  в  хоромах, 
разъезжающие  в  лимузинах  по  ровным 
дорогам,  посещающие  изредка 
провинцию, где к их приезду даже траву 
иногда красят в зеленый цвет. Отдают ли 
лидеры  себе  отчет,  что  проценты 
промышленного  роста в стране,  которые 
они  озвучивают  в  своих  выступлениях, 
как  и  при  прошлой  системе,  не 
затрагивают роста жизни людей, особенно 
в  провинции,  а  уж  тем  более  на  селе, 
откуда  молодежь  старается  сбежать 
любыми  способами  из-за  беспросветной 
жизни.  А  те,  кто  остались  –  пьют.  При 
прошлой системе так  же рапортовали об 
успехах от пятилетки к пятилетке, но люди 
на  селе  продолжали  жить  в  грязи,  без 
водопровода,  без  теплой  воды  и 
канализации, без дорог и даже телефона. 
Отключите,  вы, лидеры, у себя на своих 
дачах  горячую  воду,  отопление, 
канализацию  хоть  на  2-3  дня  и  ходите 
зимой  по  нужде  под  забор,  чтобы  хоть 
немного  ощутить,  как  живут  люди  – 
постоянно,  всю  жизнь.  А  найдите  в 
Западной  Европе,  в  США,  Канаде,  или  в 
Ю.  Корее  хоть  один  дом  на  селе  без 
водопровода, горячей воды, канализации, 
телефона. Ведь, там поездка по стране на 
машине,  на  поезде  –  это  поездка  по 

цветущему  оазису,  где  не  встретишь  ни 
одного  убогого  дома,  ни  одной  грязной 
дороги  –  все  ухожено,  повсюду  кипит 
жизнь,  везде  добротные  дома  со  всеми 
удобствами.  Причем  и  в  станах,  где  нет 
совсем  своих  энергоресурсов  и  других 
природных  богатств.  Возьмите  совсем 
свежий  пример  в  Европе  –  Испания  и 
Португалия,  которые  еще  в  1970-х  годах 
при  диктатуре  были  самыми  бедными  в 
Западной  Европе.  Прошло  совсем  мало 
времени,  и  они  расцвели  –  без  своих 
энергоресурсов,  которые, впрочем, у них 
есть  и  немалые!  Спросите  у  любого 
человека, что изменилось в их странах со 
времен диктатуры, и он ответит: «О, у нас 
произошли  большие  перемены,  жизнь 
стала  хорошей!»  А  проведите  опрос  у 
людей, живущих в нашей провинции и на 
селе, спросите, стало ли им жить лучше, и 
вы  получите  ответ  об  истинном 
положении  народа.  Просто  отъедьте  от 
столицы –  Москвы,  Минска,  или  другого 
города  –  всего  на  20-50  км,  заверните  в 
любую  деревню,  если  удастся  проехать 
на  машине,  особенно  после  дождя,  и 
опросите  жителей,  насколько  процентов 
улучшилась  их жизнь,  и что они думают 
по  поводу  приводимых  лидерами 
процентов  экономического  роста.  Или 
достаточно  проехать  на  машине  по 
дорогам  вдали  от  магистралей, 
подсаживать различных провинциальных 
и сельских попутчиков и расспрашивать у 
них о жизни, лучше ли стало, что думают о 
власти, лидерах, и получишь самую яркую 
картину  о  реальной  жизни  людей,  без 
всяких  там  общих  процентов  –  лучше 
любого  социального  опроса.  Когда 
узнают,  что их подбрасывают бесплатно, 
выкладывают откровенно все, что думают 
о  жизни  и  власти. И  вы  тогда  лучше 
поймете, что проценты экономического роста, 
в основном, служат делу поддержки власти, 
элиты  и  лидеров,  стремящихся  к  власти, 
кормят  аппарат  чиновников,  армию, 
милицию,  их  защищающих,  потому  им  и 
назначают  высокие  зарплаты,  которые  все 
время поднимаются. Разве это не так? А сам 
народ остается в стороне от этих процентов 
роста экономики и зарплат.  И так из года в 
год,  четырехлетие  за  четырехлетием, 
накапливая изнутри, медленно, но неуклонно, 
недовольство молчаливого народа. А теперь 
еще  то,  что  делает  российская  власть  под 
патриотическими  лозунгами,  ее  поспешные 
социальные  реформы  так  смахивают  на 
проведение  курса,  направленного  на 
сокращение населения России до 50 млн., а, 
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может быть, и до 15-25 млн., как указывала 
М. Тэтчер, и как мастерски с ней согласился 
А. П. Паршев в своей книге «Почему Россия 
не  Америка».  А  тех,  кто  останется  после 
сокращения,  превратить  в  даллесовых 
мутантов-рабов. 
Нет, господа, не получится. Джин свободы и 
творчества  выпущен  из  бутылки.  Народ 
вкусил  плоды  свободы,  а  молодой 
российский  капитал  первоначального 
накопления, со всеми его особенностями, от 
истинно  патриотического  до  бандитско- 
патриотического,  задавить  нельзя.  Хотя  он 
пока  еще  и  молчит,  но  рано  ли  поздно 
проснется  и  скажет  свое  слово!  Должен 
сказать! Предприниматели России, равно как 
и офицеры, все защитники отечества, знайте 
и  задумайтесь:  любые  законы  и  реформы, 
ущемляющие  народ,  любая  политика, 
ведущая  к  сокращению  россиян,  долгое 
топтание на месте, отсутствие перспектив и 
реальной  ясной  концепции,  программы, 
стратегии  развития  –  есть  традиционный 
набор  инструментов,  используемый  под 
лозунгами патриотической риторики для того, 
чтобы  не  дать  стране  взлететь,  создать 
видимость  стабильности,  а  если  наметится 
экономический  прорыв,  вызвать  внутренне 
недовольство народа властью и столкнуть их. 
А лучше законсервировать действия сколько-
нибудь  патриотических  лидеров,  желающих 
экономического  взлета,  но  не  знающих  как, 
наглухо  закрыв  их  от  всяких  новых  идей 
плотной  стеной  советников,  консультантов, 
экспертов.  И  таким  образом, 
дискредитировать  всякую  патриотическую 
идею  и  самих  патриотических  лидеров.  А 
если  уж  не  удается  удержать  экономику  на 
месте  и  происходит  рост,  то  в  арсенале 
инструментов  обязательно  будет 
предусмотрена революция типа октябрьской 
1917  года,  чем  более  кровопролитная,  тем 
лучше,  или,  как  минимум,  финансовый 
дефолт,  реформа,  перестройка  и  прочее. 
Причем  во  всех  случаях  задействуются  в 
полную  мощь  силовые  структуры,  армия  – 
гаранты безопасности. власти, но не народа. 
Хотя все силовые структуры и есть составная 
часть  того  же  самого  несчастного  народа, 
которую и бросают всегда на народ – всего 
лишь  за  хорошую  зарплату!?  Потому 
милиционер  и  бьет  бездумно  женщину  с 
ребенком на руках,  пришедшую от отчаяния 
просить  защиты  и  помощи!?  Потому  и 
избивают  дубинками  стариков  и  молодежь, 
пришедших  на  защиту  своих  социальных 
прав к Госдуме - прав, которые затрагивают 
всех, в том числе и тех, кого избивают, и тех, 
кто  избивает!?  Потому  и  приняли  сначала 

антипротестный  закон,  прежде  чем 
принимать  пакет  социальных  законов!?  И, 
удивительно,  почему  молчат 
предприниматели России!? Не задумываются 
о том, чем это может обернуться для всех! А, 
может,  стоит  им,  всем  предпринимателям, 
всем  богатым,  создающим  и  развивающим 
свое дело, строящим свои особняки на века, 
проезжая  мимо  разрушенных  старинных 
усадеб, задуматься над тем, что произошло с 
их  бывшими хозяевами,  и  почему,  по какой 
причине элита царской России оказалась на 
чужбине  и,  по  сути,  вымерла,  их  великие 
роды  растворились  в  чужой  среде!?  И  что 
нужно  сделать,  чтобы  это  не  повторилось! 
Чтобы гнев народный не выплеснулся наружу 
и  не  погрузил  Россию  в  очередной  хаос  и 
разруху.
Люди, ведь, видят примеры взлета соседей: 
на  Западе  –  стран  Прибалтики  и 
Центральной  Европы,  вошедших  в  ЕС,  на 
Севере  –  уже  давно  процветающей 
Скандинавии,  на  Юге  –  бурно  растущей 
Турции,  на  Востоке  –  совершившего 
экономический  прыжок  Китая,  а  также  Ю. 
Кореи и других «молодых тигров». Что, разве 
там  умнее,  талантливее  люди?  Разве 
российский  и  белорусский  народы  тупее  и 
дурнее  других?  Так  что  же  делать  народу, 
когда власть не может или не хочет вливать 
энергии  повсеместного  роста  и  поднимать 
страну,  а  армия  и  все  силовые  структуры 
четко бдят интересы власти? 
Кто-то  давно,  и  не  случайно,  поставил  в 
Москве  памятник  М.  Ганди  –  идеологу  и 
стратегу самой совершенной тактики борьбы 
и противостояния  всех времен и народов – 
пассивного неповиновения. И эта тактика уже 
отрабатывается  на  российской  земле  – 
автомобильной  солидарностью,  бойкотом 
даллесовой  поп  «звезды»,  опозорившей 
русский язык и русскую культуру.  Созревает 
солидарность  пенсионеров  и  ветеранов 
против  наступления  властей  на  их  права. 
Отрезвлению  народа  будет  способствовать 
реформа  здравоохранения  и  жилищно-
коммунального  хозяйства,  земельная 
реформа.  А,  главное,  просыпается 
молодежь!  Вот,  кто  спасет  и  взметнет 
Россию вверх! И появилась «Белая Книга 
Жизни», которая неотвратимо будет вести 
к  изменению  направления  жизни  людей. 
Может быть, не так быстро, как хотелось 
бы,  но  она  будет  менять  людей,  будет 
вести их вперед и Вверх! Так что в России 
и  в  Белой  Земле  все  эти  планы  задушить 
экономический рост, прорыв и взлет, а также 
развращать безнравственностью всех людей 
не пройдут, хотя и нанесут еще много вреда. 
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Не надо было уничтожать КПСС, при которой 
можно  было  зажать  развитие,  подавить 
всякую частную инициативу  и  осуществлять 
какие  угодно  проекты  и  эксперименты  под 
аккомпанемент победных реляций партийных 
съездов  об  улучшении  жизни  на  фоне 
повального дефицита и ухудшения реальной 
жизни людей. 
И  у  народа  в  России  достаточно  ума,  а  в 
Беларуси  памяркоўнасцi,  чтобы  видеть  и 
анализировать,  что  на  Западе,  вступив  в 
Европейский  Союз  и  НАТО,  соседние 
постсоветские  и  постсоциалистические 
государства не потеряли свой суверенитет и 
начали жить нормальной жизнью, а это очень 
скоро станет ясно всем,  даже твердолобым 
догматикам. Что на Севере бывшая отсталая 
окраина  России  –  Финляндия  давно  стала 
самой  благополучной  страной  мира,  а  в 
Швеции, Норвегии, Дании практически давно 
существует  социализм.  Что  на  Востоке 
бывший нищий социалистический Китай уже 
давно  накормил  свой  народ  и  вырвался 
вперед,  народы  «молодых  тигров»  шагнули 
из нищеты и джунглей к нормальной жизни. А 
в  России,  Беларуси,  других  странах  СНГ 
уровень жизни народа никак не поднимается 
десятилетиями,  многие  деревни  умирают,  а 
половина  населения  живет  в  бедности  и 
нищете.  Так  кто  в  этом  виноват?!  КТО 
ДОЛЖЕН  НЕСТИ  ОТВЕТСТВЕННОСТЬ?  И 
что, все-таки,  на самом деле отображают 
те  проценты  общего  экономического 
роста? И кого, и от кого защищает армия, 
милиция, спецслужбы?
Как-то  Белые  Орлы  залетели  в  усадьбу-
музей  Л.  Н.  Толстого.  На  выходе  из  нее 
смотритель  музея  предложила  маленькую 
брошюрку  «Лев  Толстой  в  Хамовниках». 
Открыли  и  на  шестой  странице  прочитали 
следующие  слова  великого  писателя  о 
власти:  «Собрались  злодеи,  ограбившие 
народ,  набрали  солдат,  судей,  чтобы 
оберегать  их  оргию,  и  пируют»...  Бывший 
король  Иордании  переодевался  шофером 
такси и разъезжал по стране специально для 
того,  чтобы  расспросить  и  посмотреть,  без 
прикрас со стороны своего окружения, то, как 
живут  люди,  что  думают  о  его  правлении, 
каковы  глубинные  настроения  людей, 
насколько они довольны жизнью. И он имел 
самую  объективную  информацию  о  жизни 
народа,  его  желаниях,  внутренних 
настроениях  и  принимал  соответствующие 
меры.  Потому  Иордания  –  одна  из  самых 
благополучных  стран  на  Ближнем  Востоке, 
которую король  сумел выключить  из  театра 
военных  действий  и  создать  довольно 
хорошую  и  динамичную  жизнь  для  народа, 

несмотря  на  отсутствие  благоприятных 
природных условий.
А  когда  же  у  нас  будут  запущены 
механизмы саморазвития, раскрывающие 
энергию  творчества  и  роста  на  каждом 
месте,  по  всей  стране,  активизирующие 
строительство домов, дорог, оживление и 
подъем  земледелия  –  подлинную 
симфонию  жизни?  Ведь,  раскрутить 
жизнь  на  селе,  оживить  и  поднять 
сельское  хозяйство  можно  всего  за  три 
года,  а  влить  энергию  роста  запустить 
новые  модели  развития  по  всей  стране 
можно  за  пять  лет.  Но  проходят  годы, 
десятилетия, а мы все боремся с одними 
и теми же проблемами. ПОЧЕМУ?
Причина  одна,  она – во власти,  а точнее в 
лидерах.  Не  видно  у  них  стратегических 
идей взлета – по незнанию, или почему-то 
еще!?  Хотя в стране такие идеи,  концепции 
есть, есть много умов их предлагающих. Но 
ни  в  России,  ни  тем  более  у  ближайших 
соседей  нет  стратегической  цели,  нет 
стратегического  компаса,  нет  прорывных 
моделей  развития,  нет  социальных  и 
организационных  технологий  прорыва  и 
взлета, народ не знает, куда его ведут, какое 
общество  строят,  а  лидеры  молчат –  по 
незнанию, или по чему-то еще!? Зато наверху 
–  несметное  множество  различных 
аналитических  центров,  фондов,  советов  с 
несметным числом экспертов, консультантов, 
советников,  умеющих  красиво  говорить, 
проедающих  огромные  средства,  но  ничего 
не  способных  предложить  великого.  Они 
умело излагают людям информацию о росте 
иностранных  инвестиций  в  Россию,  но 
замалчивают, куда они идут, в какие сферы, 
каков их результат. Ничего не говорят о том, 
что  на  запуск  отечественного  малого 
инновационного  предпринимательства  и 
запуска  Естественного  земледелия, 
приносящего  сверх  урожаи  экологически 
чистой  продукции  при  меньших  затратах 
труда,  иностранные  инвестиции  не  нужны. 
Влейте  в  эти  сферы  свою  национальную 
валюту,  и  она  произведет  чудеса,  без 
увеличения инфляции! Эти многочисленные, 
одни  те  же  мелькающие  повсюду  и 
получающие  баснословные  гонорары 
эксперты,  консультанты,  советники,  только 
поглощают  средства,  а  выдать  великое  – 
неспособны.  А  почему  бы  ни  проводить 
общенациональные  конкурсы  стратегий, 
концепций,  идеологий,  национальных  идей 
для  взлета  России?  Но  даже  если  их  и 
проводить,  то  судьи  будут  кто?  Все  те  же, 
проедающие  без  пользы  государственные 
средства эксперты,  консультанты,  советники 
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и прочие? Они все равно ничего великого к 
лидеру  не  пропустят  –  чтобы  не  высветить 
свою  неспособность  к  великому.  А  сегодня 
настал  час  великих  идей,  концепций, 
технологий, моделей и свершений. В стране 
очень  много  талантливых,  стратегически  и 
концептуально  мыслящих  людей,  авторов 
новейших  идей.  Влейте  в  них  –  носителей 
новейших  концепций  и  стратегий,  в 
изобретателей и новаторов рублевый поток, 
и они включат энергию роста по всей стране 
– за наши отечественные деньги. Ведь,  эта 
рать  экспертов  и  консультантов  для  того  и 
засела,  чтобы  всячески  спрятать  от 
лидеров творящую  и укрепляющую  себя 
силу  национальных  денег,  при  их 
вливании  в  новые  технологии, 
инновационные проекты и стратегические 
программы.  Их  цель –  посадить страну на 
иностранный  финансовый  поток  для 
укрепления  чужой  валюты,  втягивания  ее  в 
кредиторскую  зависимость,  с  рядом 
всевозможных  условий,  не  позволяющих 
совершить  прорыв.  В  том  числе  и  жестко 
держать  контроль  за  денежным  печатным 
станком, чтоб, ни-ни, не увеличить вливания 
в  отечественное  инновационное 
предпринимательство,  а  тем  более  в 
стимуляцию  покупательной  способности 
населения с  целью подъема экономической 
активности в стране. Потому власть, лидеры 
пока  слишком  далеки  от  восприятия  и 
использования  всего  потенциала 
творящей  и  созидающей  силы 
национальной  валюты, от  запуска 
стратегических,  эпохальных  идей  и 
программ  развития,  им  не  хватает 
петровской смелости и жилки для такого 
рывка  вперед.  Или  просто  их  цель 
другая…!? Российское  общество,  вся 
страна,  как  и,  впрочем,  все  человечество, 
ввергнуты во всеобщий процесс деградации, 
кризиса,  психоза  войны,  терроризма, 
конфронтации,  ведущий в никуда,  в тупик,  к 
самоуничтожению.  При  нынешних 
концепциях  цивилизационного  развития  мы, 
рано или поздно, окажемся в тупике. «Белая 
Книга  Жизни»  –  это  попытка  дать  людям и 
миру  стратегию  развития,  которая  поможет 
повернуть ход событий.
Кроме всего  прочего,  мировому  сообществу 
стал угрожать терроризм, который пришел и 
в Россию. Все много говорят о нем, но никто 
не  пытается  указать  на  его  подлинный 
источник, а без определения и разоблачения 
его источника, нельзя успешно противостоять 
терроризму.  Ведь,  «террористический 
интернационал» не с неба появился,  у него 
есть центр управления и пути направления в 

Россию.  На этом  фоне  наибольший  вред 
приносит  продолжение  внедрения  в 
сознание людей психологии пассивности, 
смирения  перед  ростом  сил  распада  и 
разрушения,  философия  упования  на 
чью-то милость, на то, что Бог или какие-
то  внутренние  «мистические  силы  и 
энергии  России»  все  устроят,  принесут 
спасение.  Отсюда  –  неспособность  к 
выдвижению  общенациональных  идей, 
мыслей,  слов,  лозунгов,  концепций 
спасения,  более  совершенных  моделей 
жизни.  Зачем,  если  надо  уповать  на  то, 
что кто-то чудесным образом все устроит, 
не  надо  думать  о  дне  завтрашнем,  а 
довольствоваться лишь днем насущным, 
тем,  что  Бог  ниспошлет!?  Между  тем 
жизнь все ухудшается, кровь людская, как 
лилась,  так  и  продолжает  литься,  люди 
как  страдали,  так  и  страдают,  без 
видимых перспектив на улучшение – уже 
не  одно  столетие  и  тысячелетие.  Так, 
когда  же  все  чудесным  образом 
устроится?  Не  пора  ли  сменить  эту 
парализующую  волю людей,  преступную 
философию! Известный французский певец 
Ж.  Беко,  тот,  который  так  красиво  пел  о 
Москве,  Красной  площади  и  Натали, 
незадолго до своего ухода сказал: ”Что-то не 
совсем  так  устроено  во  Вселенной,  если  в 
мире столько несправедливости”. Так, может, 
хватит уповать на кого-то, на чью-то милость 
после  столь  долгого  –   тысячелетнего 
безуспешного  опыта,  и  понять,  что  нашу 
жизнь,  наше  будущее  творим  мы  сами, 
энергией  своих  мыслей  и  слов,  имеющих 
силу  Бога.  И  если  мы  не  изменим  эту 
иждивенческую психологию упования на кого-
то,  если  мы  не  станем  сами  заботиться  о 
нашем завтрашнем дне, и лучшем, чем день 
сегодняшний,  если  мы  не  научимся  и  не 
начнем  сами  моделировать  и 
материализовывать  свое  будущее  силой 
энергии наших мыслей и слов с помощью уже 
данного нам всем великолепного механизма 
«Слово  и  Мысль  –  Бог!»,  то  мы  можем 
загубить  жизнь  на  Земле  за  гораздо  более 
короткий  исторический  срок,  чем  вся 
обозримая  прошлая  человеческая  история. 
Мы  должны  понять  это,  и  изменить  образ 
своих мыслей, слов и действий, и остановить 
негативные  процессы в своей  жизни,  жизни 
мира и человечества.  И это произойдет!  Но 
поскольку изменить себя, направление своей 
жизни  могут  не  все,  не  у  всех  в  голове  ум 
Homo Sapiens –  человека  разумного,  а  тем 
более  Homo Sapiens Spiritus –  человека 
духовного,  то Россию и мир по настоящему 
смогут  изменить  новые  поколения  лучших 
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людей,  людей  красивей  и  лучше  нас!  Тому 
быть! Так будет!
Сегодня  проблема  состоит  в  том,  что 
отсутствие  четкой  общественной  модели  и 
системы развития, которая требует от людей 
определенного стандарта поведения, образа 
мышления,  старания,  заботы  о  завтрашнем 
дне,  неизбежно приводит  к  упадку,  нищете, 
грязи,  никчемности  людей  –  со  всеми 
вытекающими последствиями, которые несет 
за  собой  бедность.  А  бедность  и  нищета 
всегда  и  везде  отвратительны,  это  – 
преступление против себя, семьи, детей, ибо 
свидетельствуют  ни  о  чем  ином,  как  о 
несостоятельности  человека,  зарывшего 
свой  талант,  данный  ему  для  созидания.  А 
потому  основная  масса  людей  с  такой 
психологией  живет  так,  и  согласно  тому, 
каковы  в  данном  государстве  идея  и 
идеология,  модель  и  система  развития.  Не 
будем терять время на обращение назад, в 
российскую  историю  –  далекую  и  совсем 
близкую,  каждый  может  сделать  это  сам. 
Остановимся  на  дне  сегодняшнем,  и 
отметим,  что  до  сих  пор  никто  в  России  и 
среди  ближних  братских  стран  не  смог 
выдвинуть  великую,  сильную  идею, 
возвышенную  и  эффективную  работающую 
модель жизни и развития, которая смогла бы 
поднять дух общества, людей, сплотить их и 
возвысить  над  мерзостью  разложения  и 
деградации и спасти мир. 
Сколько  бы  ни  говорили  о  процентах 
промышленного  роста,  оздоровит  и  спасет 
Россию  и  мир  только  осознание  каждым 
человеком,  мужчиной  и  женщиной, 
собственного  величия  Человека-Творца, 
своей  ответственности  за  судьбы  Мира, 
своего  рода,  своих  детей!  Те,  к  кому 
придет это осознание, станут родителями 
нового поколения Великих Детей, которых 
родят  наши  дорогие  девушки,  женщины, 
наши  Богини  –  в  Белой  Руси,  России, 
Сибири,  Украине  и  во  всем мире!  И  они 
создадут  Белое  Царство  Красоты, 
Чистоты,  Совершенства  и  истинной 
Свободы вне границ! Энергия и сила этого 
Царства  будут  расти  и  шириться, 
вовлекая все большие массы в движение 
к жизни в новой цивилизации. Тому быть! 
И  это  уже  происходит! У  народа  сегодня 
появилась  сильная  общая  возвышенная 
общенациональная  идея,  материализующая 
новую,  высокую  модель  жизни, 
поднимающую  людей  выше  уровня 
философии  и  общества  тех,  кто,  упорно 
скрывая от людей Истину и Законы Природы, 
навязывает миру свободу секса, разложение, 
деградацию – путь к саморазрушению. И это 

наша новая Белая Русская Идея, наша новая 
Белая идеология, новое Слово в мир, новый 
Белый  Промысел,  несущие  миру 
возвышенные  созидательные  энергии  и 
новое  качество  жизни  в  гармонии  с 
Божественной  Вселенной!  И  уже  появились 
тысячи  ростков  нового,  ширится  поток 
молодых  и  взрослых  людей,  генерирующих 
критическую  массу  энергии  для 
материализации  новой  цивилизации!  Эта 
цивилизация  –  неизбежная  реальность! 
Таково веление Вселенной!
Смена помыслов, чувств, слов – есть смена 
судьбы  своей,  а,  значит,  и  общества. 
Попробуйте,  если  не  сразу,  то  постепенно, 
поднять  свои  мысли,  мечты,  чувства, 
помыслы,  слова  на  новый  уровень  – 
возвышенного  и  красивого,  новых  красивых 
планов и устремлений, обращайте их в небо, 
к  звездам  и  старайтесь  удерживать  их  как 
можно  дольше,  уходя  все  дальше  от 
бетономешалки  назойливых  тяжелых  и 
дурных  ежедневных  мыслей,  слов.  И  вы 
измените себя, свою судьбу и мир, укрепите 
свое благополучие. Но наберитесь терпения 
и подождите – перемены не приходят сразу. 
Мгновенно материализовать события можно 
только обладая силой, частотой и скоростью 
мысли  Бога!  Начните  с  помыслов, 
обращенных  во  Вселенную,  о  создании 
родового  поместья,  обязательно  начертите 
его  план,  место  дома,  сада,  леса,  пруда, 
развивайте его,  собирайте семена для сада 
(южные семена,  орехи,  косточки  черешни  и 
др.  кладите  в морозильник  и  выдерживайте 
1-3 месяца, чтобы акклиматизировать) – это 
же  колоссальный  механизм  генерирования 
энергии  для  ее  материализации! 
Целенаправленно  и  в  деталях  мечтайте  о 
спутнике  жизни,  о  хорошем  и  великом 
потомстве, о продолжении здорового рода, о 
получении хорошего образования, о любимой 
профессии  и  работе,  о  новой  судьбе  для 
страны,  мира,  о  деньгах  также  –  для 
созидания,  для  обустройства  родового 
поместья,  для  творения  великих  дел!  И  ни 
тени сомнения и суеверия в моделировании 
будущего  –  а  вдруг  не  получится,  я 
невезучий, я не смогу – ибо вы сразу вносите 
вирус  разрушающей  энергии  в 
материализацию  успеха.  Суеверия, 
сомнения,  мысли  о  ничтожности  и  немощи 
человеческой  подбрасываются  нам  только 
темными  силами  через  невежественных 
людей,  чтобы  ограничить  творческие 
возможности  человека  в  устройстве  своей 
нормальной  жизни  и  мира.  Усвойте  раз  и 
навсегда  правило:  если вы ставите  перед 
собой  гармоничные,  угодные  Богу, 
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Божественной  Вселенной  цели,  мечты,  и 
они сильны и чётки образно, то вы будете 
парить  по  жизни.  А  любые  сомнения, 
неуверенность  при  достижении 
гармоничной цели – это вирус, идущий от 
темных сил, чтобы внести дисгармонию в 
нашу  жизнь,  сделать  ее  ничтожной. Но 
если  ваши  цели,  мечты,  устремления  не 
находятся в гармонии с Богом, Божественной 
Вселенной, то парить вам не придется, будут 
следовать  неудачи,  сигналы  и 
предостережения,  вплоть  до  аварий:  (вы 
идете не в ту сторону). А, помогая кому-то, не 
примеряйте  на  себе  несчастья  других,  горе 
нищих, бездомных, калек, безногих, безруких 
(вам неведомы истинные корни их горя). И не 
шутите  со  смертью:  она  может  объявиться 
тут же, как о ней подумали или заговорили, 
даже  в  шутку.  Вообще  лучше  не  шутить  с 
серьезными вещами. Как-то по телевидению 
показали  как  Михаил  Ходорковский,  будучи 
учеником 8 класса,  сделал две фотографии 
самого  себя  в  виде  заключенного:  в  фас  и 
профиль,  с отращенной бородой и усами,  с 
надписями  внизу,  как  фотографируют  в 
тюрьме. Так,  просто – в шутку. Но эта шутка 
обернулась для него реальностью. Конечно, 
многие  скажут:  это  простое  совпадение. 
Однако  простых  совпадений  в  жизни 
практически  не  бывает.  Любое  совпадение, 
любая  случайность  имеют  свои  причины  и 
закономерности.  М.  Ходорковский  сделал 
один  просчет,  не  снял  себя  в  виде  кого-то 
другого.  Скажем,  президента.  Но  поскольку 
он хотел им стать, он им стал - президентом 
компании.  Но,  все  же,  образ, 
зафиксированный  на  фотографии,  оказался 
сильнее  энергии  слов  и  желаний.  Даже  в 
виде простой шутки. 
Шутка, критика, разоблачение преступлений, 
разрушительных  действий,  планов, 
программ,  особенно с помощью визуальных 
средств  –  фотографий,  телевидения, 
печатного  слова,  вызывающие  сильные 
отрицательные эмоции у людей,  осуждение, 
гнев,  ощущение  безнадежности, 
безысходности, опасения за будущее, страха, 
и  ничего  им не противопоставляющее,  есть 
самое  мощное  тиражирование  негативных 
энергий недостатков,  разрухи,  преступлений 
и  сильнейшее  моделирование  будущего  в 
соответствии с такими энергиями.  Обратите 
внимание,  сегодня  все  вокруг  критикуют, 
среди  них  и  уважаемые  и  умные  люди, 
говорят  о  наших  бедах,  проблемах  со  всех 
сцен,  в  СМИ,  на  работе,  дома, 
профессионально  разоблачают  подрывные 
планы  в  отношении  России,  живописуют 
преступления  и  их  безнаказанность  внутри 

страны,  возмущаются,  ругают.  Создается 
впечатление,  что  они обеспокоены тем,  что 
показывают.  Но  на  самом-то  деле  показ, 
разоблачение,  мусоление,  критика 
недостатков, безобразий и преступлений без 
наказания  всемерно  усиливают  энергию 
мерзости  разрушения,  кризиса,  деградации, 
вызывая  у  людей  чувство  пессимизма  и 
безысходности.  А  вот  сформулировать, 
смоделировать  позитивный  сценарий, 
противопоставить его негативным явлениям, 
выдвинуть  сильную  господствующую  для 
страны, мира идею спасения, сильный образ 
возвышенного  будущего,  мощные 
словоформы, лозунги,  программы созидания 
новой  жизни,  чтобы  они  вызвали  иные 
вибрации в Божественной Вселенной и иную 
материализацию будущего, умеют немногие. 
Лишь раз довелось встретить в газете что-то 
вроде  наброска  умных  мыслеформ, 
принадлежавших,  кажется,  А.  Дугину,  среди 
которых  подчеркивалась  необходимость 
противопоставить  чуждой  нам  западной 
пропаганде  свободного  секса,  порока, 
разложения,  деградации нашу  крепкую 
российскую,  евразийскую  семью, 
хороших  детей,  Здоровый  Российский 
Род! Так давайте сделаем это все вместе – 
в  рамках  общенациональной программы! 
СОТВОРЕНИЕ ХОРОШИХ ДЕТЕЙ, КРЕПКАЯ 
ЕВРАЗИЙСКАЯ  СЕМЬЯ,  ЗДОРОВЫЙ 
РОССИЙСКИЙ  РОД,  РАЗВИТИЕ 
ГУМАНИТАРНО-ПРИРОДНЫХ  ПАРКОВ-
САДОВ  ИЗ  РОДОВЫХ  УСАДЕБ, 
ВЫПРАВЛЕНИЕ  В  НИХ  ЛЮДЕЙ  В  СО-
ТВОРЧЕСТВЕ  С  ПРИРОДОЙ,  ПЕРЕХОД  К 
ЕСТЕСТВЕННОМУ  ЗЕМЛЕДЕЛИЮ  –  разве 
это  плохая  общенациональная  идея!  И 
спасительная для всего мира идея! 

Россия и раньше не раз лежала в разрухе и 
жила во мгле, и тогда также были стенания, 
слизь,  отчаяние  по  поводу  разрушения 
государства и предательства народа на всех 
уровнях.  Но  всегда  помогали  и  помогают 
стране  иные  энергии,  слова  и  лозунги, 
имеющие  совсем  другую  силу:  «Россия! 
Встань  и  возвышайся!»,  «Мы  рождены, 
чтоб  сказку  сделать  былью!…»,  «Все 
выше и выше и выше полет…», «Мы все 
равно поднимемся с колен!» 

ГЛАВА 3Попробуйте  однажды  начать  говорить 

своему  ребенку,  жене,  мужу,  знакомому, 
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соседу,  сослуживцу  –  пусть  самому 
вредному,  что  они  хорошие,  молодцы,  что 
все  получится  и  произойдет  так-то,  и 
нарисуйте  иную  картину  жизни,  и 
понаблюдайте,  что  произойдет,  как  они 
станут  меняться.  Попробуйте  это  на  себе, 
спланируйте  себе  другую  жизнь  и  другую 
модель  поведения  и  посмотрите,  что  будет 
происходить,  правда,  не  сразу.  Простой 
пример,  представим,  что  два  человека, 
попали в яму, в разные глубочайшие ямы, из 
которых самим не выбраться, или в тюрьму. 
Один  впал  в  отчаяние:  все,  я  умру  здесь, 
стал обвинять всех  в  своей  беде,  и  возвел 
силу  своей  проблемы  до  Вселенских 
масштабов.  От  него  –  ноль   энергий  о 
спасении  во  Вселенную,  и  четко 
смоделировано будущее: умру здесь, в беде. 
Другой,  стал  размышлять  и  говорить 
следующее: надо же так влипнуть, а теперь 
сумей-ка,  братец,  выбраться,  я  выйду,  я 
обязательно  выйду,  и  Бог,  Божественная 
Вселенная мне в этом обязательно помогут. 
И  стал  копать  дорогу  в  твердой  земле 
наверх,  смотреть  на  звезды,  соединяться  с 
ними.  То есть  от  него  –  нулевая  энергия  о 
силе  своей  проблемы  и  сильнейшие 
энергетические  волны  во  Вселенную  о 
спасении,  а  также  действия,  попытки  выйти 
из беды. И если это будет продолжаться, он 
обязательно  выйдет:  может  случиться  так, 
что  откуда  ни возьмись,  появиться  мужичок 
один, с лестницей на плечах, или веревкой, и 
принесет  спасение;  или,  вдруг,  объявят 
амнистию,  или  произойдет  еще  что-нибудь 
спасительное, обязательно произойдет. 
Из  любой  проблемы,  из  любой  ямы  можно 
выбраться, если изменить характер энергии, 
излучаемой  во  Вселенную,  перестать 
индивидуализировать  себя,  винить  всех  и 
вся,   осознать,  в  чем  и  в  ком  истинная 
причина, восстановить единство с всеобщей 
Энергией Божественной Вселенной, и начать 
генерировать  радость  спасения!  Правда, 
разрушение,  деградация  происходят 
быстрее,  нежели  спасение,  созидание  и 
возвышение,  для  материализации  которых 
требуется  больше  усилий,  энергии  и 
времени. 
А  теперь  представим,  что  творится  в 
обществе,  в  стране,  в  мире,  где  во 
Вселенную исходит ноль энергий, ноль идей 
о  путях  спасения  и  созидания,  но  зато  – 
мощнейшие  волны  энергий  падения, 
разложения, деградации, бедности, отчаяния, 
безысходности, критики и обвинения других в 
своих  бедах,  смакование  и  живописание  по 
всем  экранам  убийств  и  преступлений  без 
наказания.  И  ни  одной  сильной 

господствующей  спасительной  идеи,  ни 
одного  сильного  образа  созидания  и 
возвышения.  Даже  в  самых  серьезных 
печатных органах большинство публикаций – 
это  разоблачение  и  критика,  то  есть 
констатация,  поддержка  и  усиление 
негативных  энергий  разрушения  и 
разложения.  А  вот  идей  исправления  этих 
негативных,  разрушительных  тенденций, 
созидания  нового,  моделирования  лучшего 
будущего,  сильных  словоформ  и 
стратегических  идей,  захватывающих  умы 
всех  и  материализующих  лучшее  завтра, 
Слов,  несущих  в  себе  Силу  Бога  и 
излучающих мощную позитивную  энергию и 
силу,  –  нет.  Вместо  того  чтобы  запустить 
свои  собственные  умные  идеи, 
стратегические  программы,  концепции, 
саморазвивающиеся  механизмы  созидания, 
люди лишь ругают кого-то, обвиняют других 
во  всех  своих  бедах,  с  высоким 
профессионализмом  разоблачают  причины 
того, что творится в стране и обществе. И это 
изначально  проигрышный  вариант  – 
неосознанный  или  умышленный:  это  лишь 
усиливает энергетику чужих, разрушительных 
программ,  планов,  и  не  противопоставляет 
им ничего созидательного. А это значит, что 
чужие  идеи,  программы,  замыслы  в 
отношении  нашего  дома  оказываются 
сильнее,  а  их  авторы  умнее  и  искуснее  в 
применении  механизмов  реализации 
задуманного.
Так  давайте  менять  ситуацию. 
Произнесенное,  даже  помысленое  слово,  а 
уж тем боле напечатанное, всегда включает 
своей энергией Божественный Механизм его 
материализации.  Выпустил  мысль,  слово, 
напечатал  –  назад  не  вернешь,  даже  если 
бумагу сжечь,  ибо его энергии уже ушли во 
Вселенную!  О  том,  какие  энергии,  ответит 
будущее,  хотя  и  настоящее  уже 
красноречиво  говорит  о  нем,  оно – зеркало 
будущего.  Вспомните,  о  чем  вы  думали, 
мечтали,  хотели,  говорили  и  что  делали  в 
прошлом,  и  каковы  ваши  мысли,  мечты, 
устремления и дела в настоящем – это и есть 
калька  вашего  будущего.  Если  они  были 
хаотичны,  слабы,  ничтожны,  если  вы  все 
время пребывали в  тяжелых мыслях ваших 
ежедневных проблем, что по глупости своей 
делает  большинство  людей,  если  вы  не 
генерировали в мир какой-то сильной мечты, 
желания,  стремления,  а тем более если вы 
вообще  не  думали  о  дне  завтрашнем,  а 
довольствовались  лишь  днем  насущным, 
уповали на то, что кто-то вам все чудесным 
образом устроит, спланирует и наладит вашу 
жизнь,  то   ваше  завтра  будет  весьма 
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ничтожным,  жалким,  примитивным.  Что 
выпустили  из  себя,  то  и  получите.  В  каких 
мыслях  и  энергиях  живете  сегодня,  то  и 
реализуется  в  будущем.  Хотите  изменить 
жизнь, измените характер мыслей, желаний, 
устремлений,  заимейте  сильную,  красивую, 
гармоничную  мечту  и  генерируйте  энергию 
такой  мечты,  подобно  реактору,  во 
Вселенную.  Тогда  и  получите,  что  хотели. 
Постарайтесь  понять:  Бог  никому ничего  не 
устраивает, ничего ни за кого не планирует, и 
помочь  тем,  кто  уповает  только  на  Бога,  а 
сам ничего не предпринимает, не может. Но 
Божественная  Вселенная  моментально 
реагирует  на  вибрацию  энергий  сильных, 
высоких  и  чистых  желаний  людей  и 
мгновенно  включает  резонансный  механизм 
их  материализации:  чем  выше  частота  и 
чистота энергии мысли, желания, мечты, тем 
сильнее  она  приближается  к  частоте 
Божественной  Энергии  и  вызывает  более 
мощный резонанс на материализацию.
Почему же не все мечты и желания людей 
реализуются?  Проанализируйте  характер 
ваших  ежедневных  мыслей,  желаний,  слов. 
Если  они  представляют  собой  хаос, 
какофонию  жалких  мыслей  и  примитивных 
интересов, то, вы так и будете вертеться на 
уровне и в кругу своих примитивных энергий. 
А если вы, к примеру, живя в общей квартире 
и  вихрясь  в  своих  ежедневных  проблемах, 
однажды,  лежа на траве  и  глядя  в  небо,  в 
мощном  порыве  завибрировали  энергией 
сильного  желания  создать  свое  родовое 
поместье  с  домом,  посадить  сад  и  лес,  да 
еще  начали  все  планировать,  чертить, 
собирать  семена  лучших  сортов  фруктов  и 
овощей,  кустов,  цветов  для  сада  и  будете 
стремиться  осуществить  свою  сильную 
мечту,  то  она  так  сильно  завибрирует  и 
срезонирует над какофонией огромной массы 
слабых,  ничтожных земных мыслей,  что час 
ее  осуществления  все  равно  настанет. 
Только времени у вас должно быть все-таки 
достаточно  для  материализации  желания. 
Хотя  так  завибрировать  полезно  на  любом 
этапе жизни, даже в день ухода из неё! 
Смените образ, силу мыслей, оторвитесь от 
прошлого, от ничтожности, и завибрируйте в 
Космосе другими энергиями,  более  высоких 
частот  –  и  вы измените  жизнь.  Вот  почему 
покаяние,  исповедь,  несущие  в  себе 
глубочайший  смысл,  как  бы  отрезают 
прошлое,  но  еще  не  исправляют  жизнь,  не 
материализуют  новое  будущее  человека. 
Равно как и всеобщее покаяние, к чему столь 
настойчиво и упорно призывают в последнее 
время,  как  якобы  всеобщей  панацее,  не 
может  и  не  приведет  автоматически  к 

переменам.  Для  этого  нужно,  и  об  этом 
постоянно  и  совершенно  справедливо 
говорят  священники,  –  перестать  грешить 
впредь, а это значит, изменить и поднять на 
новый  уровень  мысли,  слова,  чувства, 
поступки  и  генерировать  в  пространство 
энергии  нового  качества,  чистоты  и 
красоты. Только тогда они изменят будущее, 
жизнь, судьбу. Обязательно изменят, даже в 
самой критической ситуации!
Только надо переломить пессимизм, мысли о 
безысходности,  и  заменить  их  другими, 
противоположными  энергиями.  Любите  эту 
жизнь, цените ее, спешите творить Красоту, 
генерировать  во  Вселенную  Красоту  и 
Чистоту  –  она  спасет  вас,  в  т.  ч.  после 
смерти. Задумайтесь о том, как воспринял бы 
Красоту  мира  человек,  который  всю  жизнь 
прожил слепым и вдруг прозрел. Смотрите на 
жизнь  и  на  мир  так,  будто  вы  только  что 
прозрели  и  увидели  этот  красивый 
Божественный  мир  впервые!  И  любите  его 
глазами и чувствами только что прозревшего 
человека!  Берите  пример  с  детей,  которые 
живут в сказке и творят сами сказку! Главное, 
не  упустите  время.  Можете  опомниться 
слишком  поздно,  силы  и  скорости  ваших 
новых  мыслей  и  слов  может  не  хватить, 
чтобы  их  энергия  смогла  быстро 
материализоваться… до вашего конца. Тогда 
и после смерти вам будет трудно. Но начать 
меняться никогда не поздно! 

ГЛАВА 4Но помните, наиболее точно и эффективно 

осуществляются,  материализуются  детские 
помыслы, мечты, слова о будущем, поскольку 
они  образны,  чисты,  возвышенны,  и 
обладают высокой энергией. Дети, в отличие 
от  в  взрослых,  мыслят больше образами,  а 
не словами. Ребенок – это Вселенная: дети 
напрямую  связаны  с  Энергией  Вселенского 
порядка,  общаются  с  Космосом,  а  с 
возрастом постепенно утрачивают эту связь 
из-за  неправильной  жизни  человека.  Не 
ломайте  своей  земной  логикой  высших 
способностей детей к восприятию и познанию 
Вселенной.  Лучше  используйте  эти 
способности  для  моделирования  их 
будущего,  их  жизни.  Пусть  чаще  ребенок 
смотрит  в  голубое  небо,  спит  под 
звездами,  считайте  с  ним  звезды, 
мечтайте  с  ним  под  небом,  звездами  о 
возвышенном  будущем,  ловите  каждый 
момент,  чтобы  обратить  взор  в  небо,  к 
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звездам  и  пожелать  что-нибудь 
возвышенное, доброе себе, детям, семье, 
всем, миру – не пожалеете! Это – не только 
мощнейшая  естественная  подпитка  мозга, 
эффективнейший отдых, но и сам механизм 
творения,  моделирования  будущего!  Ведь, 
звезды  –  это  и  есть  составная  часть 
Божественной Вселенной и, глядя на них, 
в  небо,  вы  и  ваш  ребенок  смотрите  в 
Божественную Вселенную, Божественную 
Сферу,  получаете  от  нее  Энергию, 
Благодать  и  обращаете  туда  свои 
помыслы  и  желания. Люди,  особенно 
беременные  женщины  и  дети,  к  великому 
сожалению,  перестали  спать  под  открытым 
небом,  перестали  смотреть  в  небо, 
всматриваться  в  голубую  и  звёздную 
небесную  бездну  (вместо  пустого 
времяпрепровождения  в  разговорах), 
перестали любоваться  звездами,  нежась на 
траве, и мечтать, желать под ними, излучать 
энергии  возвышенного  и  величественного 
будущего  для  детей,  семьи,  себя,  мира  и 
Вселенной – ведь все сбывается! Об этом с 
сожалением упоминает писательница  Елена 
Преображенская, создавшая интересный Сад 
"Сказки  Мудрой  Земли"  www.vedrussa-
e.narod.ru:  «...родители  так  далеки  еще  от 
осознания  ИСТИНЫ.  Они заняты  бытовыми 
дрязгами,  добыванием  материальных 
средств.  У  них  не  остается  времени  ни  на 
общение с  детьми,  ни на размышления,  ни 
даже на то, чтобы поднять свои глаза к небу, 
посмотреть  на  звезды  и  ощутить  величие 
нашего  Мира  и  свою  сопричастность  к 
нему!».  Она  права:  как  много  упускают 
родители,  и  все  люди,  забывая  о  небе,  о 
погружении хоть на мгновения в единство с 
Великой Вселенной.  А взор, обращенный в 
звездное или голубое небо, размышления 
о Вечном – есть самый эффективный, но 
не единственный, путь единения человека 
с  Божественной  Вселенной  и  получения 
оттуда  самого  верного  водительства  по 
жизни!  Так  почему вы,  люди,  забыли об 
этом, и так много теряете,  приклеившись 
накрепко  к  приземленному 
материальному уровню?  
Дети  мыслят  образами,  а  не  словами,  их 
сознание  имеет  самые  чистые,  высокие  и 
сильные  вибрации,  ибо  ранняя  детская 
мечта стать кем угодно - предпринимателем, 
дантистом, дипломатом, летчиком или кем-то 
еще,  не  замутнена  корыстью,  мыслями  об 
удовольствиях,  страстью к  наживе,  к  славе 
любой ценой... Поэтому они осуществляются 
часто  с  невероятной  точностью.  Дети  с 
особой  возвышенностью  воспринимают 
Красоту окружающего мира и с особой силой 

генерируют  в  мир  Красоту,  где  бы  они  ни 
находились.  В  самом центре  Манхэттена  в 
Нью-Йорке,  там, где  57 Стрит упирается в 
Ист-Ривер,  рядом  с  детской  площадкой  с 
бронзовым  кабаном  находятся  несколько 
частных  вилл  с  вылизанной  лужайкой  и 
огромным  деревом,  с  которого  свисают 
длинные  качели  из  белой  веревки.  На 
качелях  –  ребенок,  его  качает  служанка. 
Уголок  зеленого  рая  с  родовым  деревом, 
сохранившимся  на  фоне  взметнувшихся 
рядом в небо небоскребов. «Rich people!», – 
сказала  рядом  женщина,  глядя  через 
решетку  на  эту  идиллическую  картинку. 
«Мама, мама, смотри белые качели, и какое 
большое и красивое дерево!», – с восторгом 
воскликнула  стоявшая  с  ней  маленькая 
девочка...  В детях есть изначальная радость 
жизни и восторженное восприятие мира – во 
всей его Красоте...
Энергии  детских  мыслей,  чувств,  слов  не 
замутнены  заботами  жизни,  корыстью,  они 
возвышенны,  ясны  и  чисты,  а  потому 
вызывают  особо  сильный  резонанс  в 
Божественной  Вселенной  на 
материализацию.  Если  ребенок  под  небом, 
под звездами помечтал стать кем-то, а такая 
детская  мечта  всегда  очень  возвышенна, 
красива,  образна  и  сильна  эмоционально, 
особенно  если  он  направляет  свой  взор  в 
голубую  небесную  бездну  или  в  темное 
звездное  небо  (вот  почему  при  падении 
звезды  обычно  говорят:  «Загадай 
желание!»),  то  с  такой  мечтой  ребенок 
выбрасывает  в  Божественную  Вселенную 
столь  сильный  образ  и  всплеск  тонкой, 
незамутненной,  чистой  эмоциональной 
энергии, что это желание не только сбудется, 
материализуется,  но  и  будет  оказывать 
сильнейшее  позитивное,  направляющее 
влияние  на  все  его  дальнейшее  развитие, 
учебу,  способности,  поведение  и 
продвижение  по  жизни.  Ребенок,  как  бы, 
будет идти сам целенаправленно по жизни, 
смоделированной  им  самим,  и 
материализуемой  Божественной  Вселенной 
по  его  собственной  мечте!  Разве  можно 
придумать  лучший   компас,  лучший 
механизм движения по жизни для вашего 
ребенка? На  этом  пути  кардинальных 
ошибок не будет! Но чрезвычайно важно не 
сделать  самим  такую  кардинальную, 
непоправимую  ошибку  в  самом  начале: 
помогая  ребенку  в  формировании  мечты  о 
будущем,  не  направьте  его  своим 
рациональным умом по пути, для которого он 
не  рожден,  или  который  несозвучен, 
негармоничен  Божественной  Вселенной. 
Реализоваться  он  сможет,  неизбежно  с 
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неожиданными  поправками,  но  жизненный 
путь  будет  трудным.  Попробуйте  сначала 
поговорить  с  ребенком  на  прогулке  о 
профессиях, которые он знает, продолжайте 
этот  список,  спросите  его  мнение  о  них, 
какие больше всего нравятся ему, почему, и 
что  он  думает  о  рождении  и  цели  жизни 
людей. Спросите, а кем бы он хотел больше 
всего  стать.  Не  понравится  его  выбор, 
спросите, а еще кем. Когда он выберет, САМ, 
то, что и вам понравится, и вы почувствуете 
его  готовность,  ложитесь,  садитесь  или 
гуляйте,  под  небом,  звездами  и  скажите, 
пусть  пошлет  мечту  в  небо,  чтобы  она 
осуществилась.  Да  еще и скажите,  что  вон 
там,  в  небе,  в  звездах  запечатлелась  его 
мечта,  и  она  обязательно  спустится  в 
будущем к нему на Землю. Ничего плохого, 
если  девочка  пожелает  еще  и  принца  на 
белом коне. Если очень сильно пожелает и 
это  созвучно  Творцу,  Божественной 
Вселенной,  –  сбудется.  Что,  принцев  не 
хватит, если все девочки помыслят о них? Не 
вносите  вирус  сомнений:  пока  принц 
созревает  и  материализуется,  каждая 
девочка  сама  будет  подтягиваться 
Божественной  Вселенной  до  уровня 
принцессы. А уж если принцесса появилась, 
то принц где-то наверняка подковывает коня, 
чтобы скорее прискакать. А не прискачет, то 
принцесса  сама  себе  сотворит  принца,  из 
любого: ведь, не может пропасть принцесса, 
за которой Божественная Вселенная! Но, все 
же,  лучше  не  сводить  детскую  мечту  к 
конкретике,  а  старайтесь  помочь  ребёнку 
промыслить,  сформулировать  и  послать  во 
Вселенную  обобщённую  детскую  мечту  о 
Величии,  о  том,  чтобы  быть  Здоровым, 
Сильным,  Счастливым,  Богатым,  жить  в 
усадьбе,  стать  Великим  Человеком,  чтобы 
сделать  свою  жизнь  красивой,  и  помочь 
людям,  миру,  сделать его лучше,  красивее, 
умножить  в  мире  Добро.  Тогда  и  вопрос  о 
будущей  профессии  сам  по  себе 
определится  и  устроится  в  соответствии  с 
величием посланной цели и мечты.
А  теперь  подумайте,  какие  энергии  и 
последствия несут в себе слова «Ты балбес, 
тупица!»  и  т.  п.  Если  ребенок  смирится  с 
этими словами (а мы знаем, что Слово это 
Бог!), то так и будет. Если будет возражать, 
то что-то все же из него получится.  А если 
станет  отвечать  агрессией,  готовьтесь 
носить  передачи…  Ну,  а  к  чему  приведут 
подобные  слова  в  отношении  девочки, 
говорить  не  будем.  Или  вот,  по  детской 
площадке носится с игрушечным пистолетом 
трехлетний  Владик,  распугивая  детей 
криками:  «Убью,  убью,  убью!».  Возможно, 

подсмотрел  такую  сцену  по  телевизору,  а 
мама  ему  еще  и  пистолет  купила.  Не 
подозревая,  что  может  произойти  с  ее 
Владиком в будущем. И не в том смысле, что 
он  кого-то  убьет,  а  в  отношении  его 
собственной  жизни.  А  маме  и  в  голову  не 
придёт  связать  жизненные  ситуации  и 
последствия  во взрослой жизни с детскими 
поступками.  А  еще  худшие  последствия 
могут  иметь  сцены  на  детских  площадках, 
когда  малютки  бегают  с  автоматами, 
работающими  от  батареек,  и  палят 
очередями  по  окружающим  под 
назидательные  голоса  отцов:  «Береги 
патроны!» Понаблюдайте за такими сценами 
и  обратите  внимание  на  их  отцов, 
посмотрите на их лица! 
Запомните:  либо  Творец,  Божественная 
Вселенная  будут  влиять  на  вашего 
ребенка,  вести его по жизни в Красоте и 
Чистоте, помысленной им самим с вашей 
помощью,  либо  –  улица,  кинобоевики, 
порочные  сверстники. Не  верите, 
посмотрите  внимательно  вокруг  на  детей  и 
взрослых, поразмышляйте… И разве вам не 
захочется  применить эту книгу в отношении 
себя,  своих  детей.  У  вас  есть  выбор:  либо 
умножать ущербность мира и деградировать, 
даже при богатстве, или же сотворить Благо 
и  Красоту  в  гармонии  с  Божественной 
Вселенной и ощущать свою гордость Творца 
восходящей  эволюции!  А  потом  с 
благодарностью  вспоминать  эту  книгу,  и 
передавать  ее  потомкам  как  важнейшую  и 
ценнейшую мудрость! 
Но,  простого  рационально  загаданного 
желания,  как  при  падении  звезды,  мало. 
Нужны  более  возвышенные,  чистые  и 
сильные  вибрации  мысли,  желания,  как  у 
детей,  не замутненные корыстью (в Библии 
сказано:  «Будьте,  как  дети!»).  И  однажды 
послав  с  ребенком  сильную  мечту  вглубь 
Вселенной  о  его  будущем  (подготовьте  и 
уловите  этот  момент,  пока  его  сознание 
чисто,  пока  у  него  существует  связь  с 
энергетическим полем Вселенной и пока она 
не  прервалась,  пока  сознание  не  начало 
заземляться,  замутняться  земными 
корыстными энергиями,  хитростью),  отдайте 
все  в  руки  Божественных  Сфер.  Не 
старайтесь  дослать  бесконечные 
корректировки  и  усилить  мечту  –  только 
спутаете Божественный Механизм энергиями 
все новых желаний. Ребенок послал мечту и 
забыл,  а  Божественная  Вселенная  сама 
реализует  чистую  детскую  мечту.  Взрослые 
же  любят  все  подправлять,  выгадывать. 
Привязанность  к  желанию  мешает  ее 
материализации.  Нужно  сильно  и  четко 
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пожелать  –  и  забыть,  как  это  свойственно 
ребенку.  Можно  потом  почаще  смотреть  в 
небо,  на  звезды,  желать  всем  и  всей 
Вселенной  добра.  Но  привязанность  к 
посланным во Вселенную желанию и мечте 
разрушает  и  ослабляет  резонансную  силу 
уже материализующейся энергии.
Зовите  ребенка  почаще  мечтать  в  небо, 
любоваться  синевой  небесной 
бесконечности, звездами, они ему подскажут 
нужные  мысли  и  энергии,  будут  управлять 
его  мечтой.  А  сами  благодарите  Бога, 
Творца,  Божественную  Вселенную  (или 
Единое  Поле  Вселенной,  Энергию 
Вселенского Порядка или Вселенский Разум, 
Вселенский Вакуум – кому что ближе к своей 
религии  и  мировоззрению)  за  все,  что 
пожелали,  что  имеете,  что  чувствуете! 
Будьте благодарны, не походите на старуху 
рыбака  из  сказки!  И  помните,  воспитание  и 
формирование  чистой  и  сильной  энергии 
детской  мечты  –  не  менее  важно  для 
будущей жизни, чем правильное зачатие.
А если вам доводится бывать в южных краях, 
– там мечтается еще лучше, звезды там еще 
красивее, и светят они мощнее – может быть, 
там их лучше протирают? Если вы на юге с 
ребенком,  скажите  ему  об  этом  на  полном 
серьёзе. И следите, что он скажет. И вообще, 
когда  вы  в  последний  раз  смотрели  на 
звезды – сами, с детьми? А помните ли вы 
их, звезды юга – в Крыму, в Гудауте,  Гагре, 
на  дальних  синих  морях  и  океанах? 
Пробовали ли вы вечером выйти на дальний 
край  пирса,  причала,  подальше  от 
электрического  света,  лечь  и  вглядеться  в 
звездное  небо?  Или  вы  там  только  ходили 
туда, где бум-бум-бум в свете прожекторов, а 
неба  южного  так  и  не  увидели?  И  вы  по 
крупному  обокрали  себя  и  своих  детей.  А 
если кто хоть раз смотрел на звездное небо у 
экватора,  или  в  горах,  то  забыть  эти 
ощущения,  переживания  невозможно. 
Влияние они могут оказать на последующую 
жизнь человека огромнейшее, особенно если 
очень глубинно и умно поговорить с Небом! 
Задумывались  ли  вы  над  тем,  что  самая 
большая и яркая звезда в нашей галактике – 
Солнце, которое светит для всех! А вы хоть 
раз в жизни соизволили поблагодарить его за 
то, что оно светит и для вас, всю вашу жизнь, 
ничего  не  требуя  взамен,  –  для  человека, 
быть может, абсолютно бесполезного, а еще 
хуже  –  вредного  для  Вселенной. 
Задумывались ли вы о том: не засоряете ли 
вы  негативными  энергиями  Пространство 
Вселенной,  добавляя  каждый  день  новую 
порцию разрушительной энергии в мир. Если 
это так, неужели вы думаете, что это пройдет 

бесследно для вас, вашего рода? Подождите 
и проследите, что будет происходить с вами 
в  жизни!  Удары,  несчастья, 
неудовлетворенность  жизнью,  пусть  даже  в 
богатстве,  или  успехи,  взлет  –  все  есть 
отражение того, что породили вы и выдали из 
себя  в  Пространство.  Все  возвращается 
назад,  но  с  гораздо  большим  усилением. 
Попробуйте  понять  этот  фундаментальный 
Закон и Механизм Вселенной, о котором мы 
будем говорить вновь и вновь:  вся энергия, 
генерируемая  каждым  человеком  в 
Пространство, – мыслью, словом, желанием, 
устремлением,  чувствами,  вызывает 
резонанс  во  Вселенной,  усиливается  и 
материализуется в будущей жизни человека. 
Сказано,  что  Слово  есть  Бог!  Потому  что 
произнесенное слово несет в Пространство, 
во Вселенную заряд невидимой, но сильной 
энергии,  резонирующей в Великом Космосе, 
материализующей  и  животворящей   наше 
будущее. А, значит, и предшествующие слову 
мысль,  желание,  устремление  также  есть 
Бог, животворящий будущую жизнь! И какова 
она, эта жизнь, зависит целиком и полностью 
от самого человека, от того, какие энергии он 
генерирует  сегодня  и  направляет  в  свое 
завтра. Незнание этой Истины человеком не 
отменяет  действие  самого  Закона.  Можно 
только  представить,  какой  огромной  силы 
потенциал жизнетворения, моделирования и 
материализации  своего  будущего  теряют 
люди,  у  которых  отсутствует  контроль  над 
своими  мыслями,  словами,  желаниями,  нет 
своей  жизненной  мечты  и  цели,  своего 
устремления,  у  которых вообще не развиты 
логическое мышление,  правильная и  четкая 
речь,  которые  не  способны  сами 
сформулировать  и  смоделировать  для  себя 
великое будущее, а испускают из себя лишь 
негативные и примитивные мысли, порождая 
вокруг  себя  негативное  пространство, 
затягивающее в бездну.     
И  еще  одно  следует  знать:  вода,  водная 
гладь,  в  которой  всегда  отражается  небо, 
звезды,  значительно  усиливает  энергию 
помыслов,  желаний,  слов  человека, 
уходящих  во  Вселенную.  Вода  имеет 
способность,  нести,  сохранять  и  отражать 
информацию.  Поэтому,  сидя  у  воды,  даже 
над тазиком для мытья ног, или в домашней 
ванне, а тем более у бассейна, озера, реки, 
моря,  океана  под  открытым  небом,  под 
звездами,  и  мечтая,  моделируя  будущее, 
желая  себе,  миру,  Вселенной  Блага  –  вы 
генерируете  во  Вселенной  такой  резонанс, 
который  ещё  больше  усиливается  и  может 
материализуется скорее и точнее в будущем. 
Если  только  помнить  о  законе  Красоты, 
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Гармонии и не нанесения зла другим. Ловите 
эти моменты, не пропускайте их каждый раз, 
когда  вы  оказались  у  большой  воды  –  у 
океана,  моря,  озера,  реки,  пруда,  чтобы 
послать  что-нибудь  хорошее,  красивое, 
великое  во  Вселенную  для  своего  и  мира 
будущего.  Если  бы  все  рыбаки  мира, 
сидящие  часами  с  удочками  над  водной 
гладью  и  следящие  за  поплавками,  знали, 
сколько Блага и Добра они моги бы сотворить 
себе,  своим  семьям,  своему  роду,  миру, 
Вселенной своими помыслами и желаниями, 
своим  коллективным  волением,  которые 
огромная  водная  гладь  отразила  бы  и 
взметнула  мощнейшей  резонансной  волной 
во Вселенную! 
Многие уже ощутили важность этих истин для 
себя и детей, и делают все, чтобы увеличить 
общение детей с небом, звездами – то есть с 
Богом,  Божественной  Вселенной.  После 
прочтения книг В. Мегре люди даже меняют 
архитектуру  своих  домов.  Существуют 
энтузиасты,  которые ходят в походы,  чтобы 
спать под звездами, даже зимой в спальных 
мешках. 
Так, когда вы в последний раз смотрели на 
небо? А когда это делали с ребенком? Как, 
вообще нет? Спешите, не упускайте время. А 
чтобы сильнее привлечь внимание ребенка, 
заинтриговать,  попробуйте  сказать  ему  под 
звездным небом,  что  «кто-то  там далеко,  в 
небе разлил молоко – и получилась млечная 
дорога!»,  и  дайте  волю  его  мысли, 
понаблюдайте,  как  он  будет  постигать  и 
представлять  разлитое  молоко  в  небе, 
сколько мыслей даст этот простой сюжет для 
его сознания, сколько вопросов он может вам 
задать  потом.  Ведь,  дети,  особенно 
маленькие,  по-своему  воспринимают  небо, 
мир,  Божественную  Вселенную.  Они как  бы 
вибрируют  вместе  с  ней,  в  них  Энергия 
Великого  Космоса  получает  свое 
максимальное  проявление.  Вот  почему 
иногда  говорят,  что  ребенок  и  есть  сама 
Вселенная! И пусть вас не удивляет, если он, 
вдруг,  скажет:  «Мама,   давай  протирать 
звезды!»  Или  скажите  ему  об  этом  вы.  И 
протирайте  –  глазами,  кто  сможет  больше 
протереть  звезд,  и  на  чьей  стороне  они 
лучше  засияют.  Не  получится  глазами, 
протирайте  бумажной  салфеткой...  И 
постарайтесь заметить – на чьей-то стороне 
они  засияют  сильнее,  светлее…  Пусть  это 
будет  на  стороне  ребенка!  Ах,  как  много 
постигли  бы  вы,  если  бы  вам  удалось 
увидеть  цвета  и  радугу  энергий,  которые 
выбросит  его  детское  сознание  от 
постижения слов  о том,  что  на его  стороне 
звезды засветились  ярче –  и  для  людей!  А 

для  кого  же  еще!  Ведь,  ежик  из  тумана  с 
медвежонком, разве они для себя протирали 
звезды?!  Испытайте  чувство  радости  и 
Вселенского  восторга  от  такого  взаимного 
сотворчества  с  Небом,  с  Божественной 
Вселенной! 
И  формируйте  великую  и  красивую  мечту, 
желание вместе с вашим ребенком для себя, 
для мира и Вселенной! Хотя бы о том, чтобы 
красивые  звезды  и  бездонное  небо  были 
всегда! И был под ними вечным ваш род, и 
чтобы  он  украшал  этот  прекрасный  мир, 
служил его восхождению и улучшению, а не 
падению! 

ГЛАВА 5Один  молодой  человек  из  небольшого 

белорусского городка Сморгонь на вопрос о 
своей мечте написал так: Придумать мечту и 
не искать смысла жизни! Очень интересный и 
глубокий  лозунг!  Ведь,  поиск  смыла  жизни 
своим  земным  рациональным  умом  можно 
вести  всю  жизнь  –  и  потеряться  в 
определении  жизненных   ориентиров  и 
ценностей.  А  как  придумать  правильную 
мечту,  чтобы  не  ошибиться?  Кто  может 
подсказать:  родители,  учитель,  священник, 
друзья?  А  где  гарантии,  что  они  подскажут 
верный  путь?  Как  приобрести  высший  и 
правильный  компас?  Все  очень  просто: 
подольше  смотрите  в  небо,  в  звезды,  в 
Божественные  Сферы.  Они  уж  там  не 
ошибутся  в  подсказке  того,  что  вам  нужно: 
какая  мечта,  какая  жизнь,  какое  будущее  и 
какая цель по вашим силам! И все же, чтобы 
не ошибиться, всегда формируйте и ставьте 
цель  и  мечту,  в  которых  будут  соединены 
следующие  задачи:  благополучие, 
возвышение  и  совершенствование  себя, 
своего  рода,  мира  и  Вселенной  в 
направлении  к  Красоте,  Совершенству  и 
Свободе  –  БЕЛЫЙ  ПРОЕКТ!  А  для  такой 
Великой  Цели  и  Мечты,  можно  просить 
любые средства. Даже миллиарды!
В Караганде есть общественная организация, 
движение,  создающее  экопоселение,  с 
красивым  названием  «Лаборатория  мечты». 
Браво тому, кто это придумал! Идите вперед, 
Друзья, вы на верном и замечательном пути! 
Учите детей с раннего детства иметь великие 
мечты,  надежды,  помыслы,  планы,  чувства, 
идеалы для возвышения себя,  своего рода, 
мира и Вселенной к Красоте, Совершенству и 
Свободе!  И  сделайте  так,  чтобы  никакие 
порочные  силы,  мутированная  шпана  не 
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смогли  сбить  их  с  этого  пути.  Величие  и 
Красота  Жизни  начинается  именно  с  этого! 
Счастья и величия не достичь никогда, если 
не иметь великой мечты, великих помыслов, 
идеалов, планов, устремлений, свершений – 
для  себя,  страны,  мира  и  Вселенной. 
Известный польский кинорежиссер Кшиштоф 
Занусси,  советник  по  культуре  Папы 
Римского  Иоанна  Павла  II,  получивший  эту 
книгу одним из первых, как-то сказал: «Если у 
человека нет высокой идеи, высокого идеала 
–  это  человек  самого  низкого  уровня,  даже 
если  он  богат,  если  он  миллионер».  Люди 
страдают  только  оттого,  что  примитивно 
мыслят,  разучились  смотреть  в  небо,  на 
звезды,  формировать  сильную,  красивую 
мечту с детства, иметь свой высокий идеал и 
идти  смело  вперед,  стремиться  к  их 
осуществлению! Разучились самостоятельно 
здраво  анализировать  и  контролировать 
течение своей жизни, пребывая в единстве с 
Единым  Целым,  и  стали  поддаваться 
порочным  идеям  умствующей  нечисти, 
сбивающей  людей  с  правильного  пути. 
Особенно  важно  учить  этому  детей  и 
молодежь с самого раннего возраста! 

Как-то  в  одной  газете  был  опубликован 
рассказ  об  интеллигенте  из  далекой 
российской  провинции,  который,  подобно 
тому,  как  мыслил  Х.  Леденцов,  думает  и 
мечтает о том, как спасти, ни мало, ни много, 
–  весь  мир,  как  сделать  благо  для  всего 
человечества! Добрый человек Александр из 
г.  Херсона,  в  братской  Украине,  создавший 
интересный  подвижнический  портал 
http://vedruss.ks.ua/, прямо  пишет,  что  его 
интересуют  «только  идеи  и  проекты, 
изменяющие  к  лучшему  мир,  накрайняк  – 
Украину!».  Вот  так! А  в  газете  «На  грани 
невозможного»,  где  главным  редактором 
является хороший человек Е. В. Голомолзин, 
создан,  задумайтесь:  «Центр  реконструкции 
человечества»,  публикующий  самые 
интересные и значимые идеи и  технологии, 
призванные  изменить  мир  –  начинание 
высочайшего  подвижнического, 
леденцовского  духа! 
(http://www.gazetangn.narod.ru/).
В  начале  1990-х  годов  по  телевидению 
показали  заснятую  с  вертолета  светло-
голубую церковь на горе, на которую обратил 
внимание  летевший  на  задание 
корреспондент.  Позже  этот  корреспондент 
побывал  в  той  церкви,  расположенной  в 
далекой  российской  глубинке,  вдали  от 
поселений.  Оказалось,  что  там  не  только 
красивая  церковь,  но  и  особый,  со  светлой 
душой  батюшка:  после  службы  он  готовит 

еду,  наполняет  ею  бак,  складывает  его  в 
рюкзак и ежедневно, летом пешком, а зимой 
на  лыжах,  в  дождь  и  стужу,  ходит  по 
отдаленным хуторам и кормит брошенных и 
забытых  всеми  одиноких  пожилых  женщин, 
многие из которых уже не вставали. Батюшка 
–  единственный  человек,  кто  спасал  их  от 
голодной, холодной и грязной смерти…
Сколько  же  таких  людей  в  нашем  мире, 
живущих  не  только  для  себя,  стремящихся 
сделать  добро  для  людей  и  войти  в 
Номенклатуру  Вселенной!  Люди,  вышедшие 
на  уровень  внутренней  потребности 
заботиться  о судьбах других,  судьбах мира, 
не  только  о  себе,  –  люди,  находящиеся  на 
совсем  иной,  более  высокой  ступени 
эволюционного  развития.  Это  -  те,  кто  не 
дает  «числу  зверя  666»  победить  тысячу  и 
возвратить человечество на ступень зверей. 
Это  -  люди,  которые  спасают  тысячи, 
спасают миллионы, человечество.    

В Подмосковье одна молодая семья создала 
движение  «Иной  Путь»  и  Корпорацию 
«Творчество  Мира».  Называют  себя 
«Вселяне».  И  со  многими  другими 
единомышленниками,  которых  волнуют 
судьбы  мира,  участвуют  в  «велении». 
Веление  (как  хочется  назвать  это  новым 
словом «Воление»! – от слова хотеть, волеть: 
по  моему  хотению  или  волению,  а  по 
щучьему велению!; хотя суть не в названии, а 
в  содержании  воления  или  веления).  Это 
одновременное  промысливание,  желание, 
повеление,  устремление  большой  группы 
людей  для  достижения  материализации 
конкретного  результата,  конкретного 
будущего энергией коллективной мысли. Это 
уже  другой  уровень  моделирования  и 
материализации  новой  жизни  – 
коллективными  помыслами,  желаниями, 
устремлениями, словами единомышленников 
вокруг  единой  общей  идеи,  проекта, 
программы. Это коллективное использование 
Божественного  Механизма  материализации 
будущего,  зашифрованного  в  библейском 
речении  о  том,  что  Слово  есть  Бог,  дает 
огромный  результат,  поскольку  энергия 
коллективно созданной идеи, мысли, образа, 
мечты,  желания,  устремления,  слов 
оказывает  самый  мощный  позитивный 
резонанс  во  Вселенной на  материализацию 
желаемых событий!  При этом находятся  ли 
люди в одном месте, или разбросаны по всей 
стране, по миру,  работают ли они в данный 
момент,  отдыхают,  ложатся  спать  или 
встают,  большого  значения  не  имеет. 
Одновременность желательна, но если в это 
действие  включаются  огромное  количество 
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людей  и  они  меняют  свои  повседневные 
мелкие мысли на великие и начинают иную 
жизнь,  то  в  стране,  а  затем  и  в  более 
широком  земном  плане  формируется  и 
генерируется  постоянная  энергия  совсем 
нового,  положительного,  жизнетворящего,  а 
не  жизнеубивающего  качества.  Одно  из 
велений было направлено на очищение воды 
во  всех  реках  и  озерах.  Был  замечен 
результат,  вода  в  реках  и  водоемах  стала 
чище.  Такие  эксперименты  проводятся 
давно, во многих странах, в том числе США, 
индийскими  духовными  школами,  о  них 
писалось в различных книгах. Например, при 
коллективном промысливании группой людей 
желания  об  улучшении  криминогенной 
обстановки в том или ином городе, районе, в 
нем  в  последующий  период  действительно 
происходило  существенное  падение  числа 
мелких  и  крупных  преступлений.  Можно 
привести много других примеров достижения 
таких результатов. В том числе и на уровне 
улучшения  успеваемости  школьников, 
поведения  детей  в  школе  и  семье,  когда 
группа людей, родителей, вместо осуждения, 
криков  по  поводу  плохой  успеваемости  и 
поведения,  постоянного  наказания  детей, 
генерировали  мысли,  желания,  мечты  об 
улучшении успеваемости и поведения детей, 
об  устойчивости  их  к  отрицательным 
поступкам  –  и  получали  заметные 
позитивные  результаты.  Хвалили, 
поддерживали,  стимулировали  детей  к 
лучшему положительными энергиями, вместо 
того, чтобы ругать, выговаривать, внедрять в 
детей  отрицательные  энергии,  наказывать. 
Разве  это  не  пример  Божественной  силы 
слова!  Люди  могут  управлять  погодой 
волением  дождя  при  засухе,  или 
прекращения  стихии  при  признаках 
наводнений,  сильных  заморозков,  бурь  или 
установления  ясной  и  теплой  погоды  в 
мрачный  день  и  т.  д.  Ибо  Пространство 
реагирует  безотказно  на  воление  людей, 
если только чисты их помыслы и нет в них 
корысти.  И  очень  важно  четко  и  ясно 
сформулировать  мысль,  воление  или 
веление Пространству, Вселенной: лучше не 
длинной  молитвой,  а  короткой  и  четкой,  а 
еще лучше волением типа «Уймись стихия!», 
«Да  будет  дождь  с  грозой!»,  «Да  будет 
солнышко,  и развеются тучи!»  и др.  И если 
это скажут много людей, особенно дети, так и 
будет! Не верите? Попробуйте! Люди просто 
забыли, что слова и мысли – Бог! И что их 
энергия  творит  чудеса:  то,  чего  они сильно 
хотят, сбудется, если желание несет сильную 
и  чистую  энергию,  не  отягощенную 
меркантильными  интересами.  Или 

попробуйте еще один эксперимент. Глядя на 
красивое  толстое  облако,  протяните  к  нему 
руку  –  мысленно,  конечно,  но  довольно 
материально  почувствуйте  ватную  прохладу 
облака  и  направляйте  мысленное  воление 
тучке  или  тучам  рассеяться,  начните  мять, 
мешать,  разбивать  облако,  чтобы 
рассеялось. Не грубо, а нежно, с желанием. 
Если  вы  это  сделали  с  должным,  чистым 
чувством  и  доброй  энергией,  и  послали 
доброе  воление,  облако  вскоре  начнет 
размякать,  таять,  разделяться  и  исчезнет, 
могут  исчезнуть  и  другие  облака,  ибо  там 
действует принцип домино: ткни в одну точку, 
особенно  если  знать  какую,  и  пойдет 
резонансная энергия возмущения от нее. Вы 
удивитесь,  как  это  легко  работает.  А  если 
надвигается  дождь,  протяните  свою  руку 
далеко  в  невидимое  пространство,  аж  за 
земной  шар  туда,  откуда  плывут  облака,  и 
разгоните  их  там,  послав  доброе  и  четкое 
воление,  и  вскоре  увидите,  как  тучи 
рассеются в той стороне,  и  засветит ясное 
солнышко.  Но  не  надо  делать  это  без 
надобности,  а  тем  более  демонстрировать 
близким  и  друзьям.  Это  уже  корысть.  И 
потом, это отнимет много энергии. А посему, 
если вы не обладаете способностью входить 
в  единство  с  Единым  Целым  и  не  умеете 
проводить через себя свободно энергию, то 
лучше  этого  не  делать.  Просто  такое 
упражнение позволяет на собственном опыте 
убедиться,  какими  огромными 
возможностями обладает каждый человек. А 
если это делать коллективно, волеть вместе, 
то  это  уже  энергия,  которую  Пространство 
обязательно  послушает,  если  она 
гармонична  и  чиста  –  например,  если 
посылается  просьба  дать  хорошую  погоду 
убрать  урожай,  но  не  провести  праздник 
урожая,  если  на  нем  все  повально  пьют. 
Пространство,  Вселенная  не  терпят 
дисгармонии.  Такое  воздействие  на  погоду 
гораздо  более  безопасно  и  менее 
разрушительно,  чем  закачивание  в 
атмосферу  электромагнитных  волн  из 
гигантских антенных систем, чем занимаются 
сегодня  ученые.  Добиться  точечного 
воздействия в заданном месте земного шара 
они не смогут никогда, лишь вызовут хаос в 
атмосфере,  чреватый  самыми 
неожиданными  и  непредсказуемыми 
природным катаклизмами на планете. Может 
потому  и  участился  разгул  хаотичных 
природных стихий в разных станах.     
Все  это  лишь  подтверждает,  что  энергия 
слов,  мыслей,  помыслов,  мечты 
ДЕЙСТВИТЕЛЬНО  РАБОТАЕТ  И 
МАТЕРИАЛИЗУЕТСЯ! Люди, особенно дети – 
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есть  совокупный  продукт  энергий, 
господствующих  в  данный  момент  в 
обществе,  начиная  с  отдельной  семьи  и 
заканчивая целой страной,  определяющихся 
уровнем  нравственности  общества, 
содержанием  искусства,  литературы, 
культуры в целом. Если в стране, в обществе 
превалируют  энергии  порока,  агрессии,  зла, 
преступности,  если  эти  энергии 
тиражируются  и  усиливаются  электронным 
путем через телевидение, кино, радио, через 
печать,  театр,  то  это  значит,  что  общество 
движется вниз, деградирует.
Представим рядом два маленьких города. В 
одном  существует  традиция  высокой 
нравственности, заботы о зачатии в Любви и 
воспитании  праведных  детей,  не 
культивируется  то,  что  порождает  энергии 
секса,  насилия,  агрессии  –  Красивое 
общество.  В  таком  обществе  не  будет 
негативных  энергий,  разлагающих  детей  и 
взрослых,  оно  не  будет  генерировать 
негативный резонанс во Вселенную, значит, и 
жизнь  там  будет  гармоничной.  А  в  другом 
городе  –  все,  как  сегодня  в  России: 
навязывание  полового  воспитания  с 
малолетства,  свобода  порнографии,  секса, 
рекламы  пива,  сигарет,  алкоголя, 
распространение  наркотиков,  беспредел 
преступности на всех уровнях, как следствие 
– ущербная культура, телевидение, СМИ и т. 
п.  Нетрудно  представить,  какая  будет  в 
каждом из городов жизнь, какими будут дети, 
взрослые люди, и куда, в каком направлении 
будет  двигаться  общество  каждого  из  этих 
городов.  Первый  город  будет  возвышаться, 
жизнь в нем будет все больше наполняться 
Красотой,  Чистотой  и  Совершенством.  А 
другой – со временем погибнет, в нем будет 
усиливаться  деградация  людей,  социальная 
напряженность,  ухудшаться  экологическая 
среда,  в  разгуле  секса  и  стресса  женщины 
будут  производить  на  свет  всё  более 
неполноценное  потомство,  а  потом 
перестанут  вообще  зачинать  –  город 
постепенно  выродится,  самоуничтожится. 
Собственно,  нечто  подобное  уже 
наблюдается  на  Земле.  После  вкушения 
плодов свободы секса и свободной любви в 
Европе  и  США  падает  рождаемость, 
сокращается  население,  ухудшается 
качество  людей  (физическое,  умственное, 
физиологическое  и  нравственное  здоровье), 
стали  все  более  часто  высказываться 
опасения за будущее западной цивилизации 
и  судьбу  белой  расы,  при  сохраняющемся 
высоком  деторождении  в  мусульманской  и 
других  цивилизациях.  Разве  это  и  многие 
другие примеры из жизни сегодняшнего мира 

не есть свидетельство, уже какое в истории, 
того,  что  падение  нравственности,  секс 
подрывают  основы  не  только  империй  и 
держав,  но  и  цивилизаций.  У  людей всегда 
есть  выбор,  если  они  вовремя  одумаются, 
изменят свое мнение о мире и о самих себе, 
осознают  простые  Вселенские  ИСТИНЫ. 
Тогда – есть надежда на выправление. Это – 
аксиома, понятная всем. 
Во  Вселенной  невозможно  стоять  на 
месте,  здесь  есть  только два пути:  верх 
или  вниз.  Хотите  знать,  в  каком 
направлении  развиваетесь  вы, 
понаблюдайте  за  своим  барометром  – 
сознанием, и ртом, в течении хотя бы дня, 
каков  характер  бетономешалки  ваших 
повседневных мыслей и слов. Это и есть 
вектор  вашего  развития,  и  направление 
вашего  влияния  на  своих  детей.  Когда 
каждый  человек  поймет  это,  тогда  и 
придет  осознание  реального  вектора 
своего  движения  и  понимания  того,  что 
делать: либо опомниться и возвышаться, 
либо  катиться  вниз,  к  деградации  и 
вырождению свого рода. 
Поэтому,  смена мысли и слова – это смена 
уровня  и  частоты  ваших  вибраций, 
излучаемых  во  Вселенную,  с 
разрушительных  на  созидательные, 
гармоничные  и  совершенные,  которые 
материализуют  для  вас  соответствующее 
будущее.  О  важности  формирования  новых 
энергий,  светлых  образов,  об  их  великой 
силе  в  моделировании  и  материализации 
лучшего будущего знали в далекие времена 
и знают сегодня. Вот, что написала об этом в 
Интернете  писательница  Елена 
Преображенская:  «Масштабные  способы 
воздействия  на  массовые  сознание  давно 
известны  –  это  информационные  каналы: 
телевидение,  радио,  Интернет,  печатные 
СМИ,  печатные  издания.  В  Древней  Руси 
Бояны  несли  в  народ  светлые  и  чистые 
образы, которые пробуждали в душах людей 
понимание Мира. А, ведь, у них не было этих 
мощных информационных каналов. Я думаю, 
моя мысль понятна: восстановив те древние 
образы через музыку,  литературу,  поэзию и 
взяв  на  вооружение  современные 
возможности,  мы  сможем  пробудить  души 
спящих. И первыми, я думаю, их почувствуют 
дети». 
Да, пробуждать души спящих сегодня, ох, как 
надо!  А  для  этого  смена  мыслей,  слов, 
образов,  осознание  своей  мечты  и  цели, 
изменение  чувств  с  негативных  на 
позитивные  –  есть  начало  пути  к  новой 
жизни.  Вспомните  слова  А.  П.  Чехова:  «В 
человеке все должно быть прекрасно: и лицо, 

108



и душа,  и  одежда,  и  мысли».  Надо  понять, 
что причины всех ошибок человека, всех его 
бед  заключены  в  энергиях  негативных 
мыслей,  действий,  слов,  излучаемых  во 
Вселенную, в неправильном восприятии мира 
и  понимания  своего  положения  в  нем.  И 
главное,  от  людей  было  сокрыто  Знание  о 
Божественном  Механизме  материализации 
энергии помысла,  слова.  В Библии сказано: 
«…и  Слово  было  Бог»,  но  объяснений 
никаких не дано. Да еще и глагол переведён 
или  поставлен  изначально  в  прошедшем 
времени:  узрите  оком,  но  не  дано  будет 
понять  вам  смысл...  И  нигде  нет  четких 
разъяснений того, что СЛОВО ЕСТЬ БОГ, то 
есть  ЧЕЛОВЕЧЕСКОЕ  СЛОВО,  МЫСЛЬ, 
ЧУВСТВА ОБЛАДАЮТ ТОНКОЙ, НО ОЧЕНЬ 
МОЩНОЙ  ЭНЕРГИЕЙ,  РАВНОЙ 
ВСЕМОГУЩЕЙ  СИЛЕ  БОГА,  КОТОРАЯ 
МАТЕРИАЛИЗУЕТ  И  ЖИВОТВОРИТ  САМУ 
ЖИЗНЬ,  ЗАВТРАШНИЙ  ДЕНЬ  САМОГО 
ЧЕЛОВЕКА!  Вывод  отсюда  можно  сделать 
один:  каковы  мысли,  слова  и  чувства 
человека  –  такую  жизнь  материализует  он 
для себя. Возвышенные, красивые, сильные 
и чистые мысли, слова и чувства моделируют 
и  материализуют  красивую  и  совершенную 
жизнь, а грязные, низменные слова, мысли и 
чувства  тянут  человека  вниз.  Сколько  же 
написано  толкований,  сколько  людей 
занималось  исследованием  и  постижением 
тайны  слова.  Но  она  так  и  оставалась  для 
всех  простых  людей  тайной  за  семью 
замками.  Хотя на самом-то деле эта тайна, 
Истина Слова – совсем проста, повторим ее 
еще раз:  Слово,  Мысль,  Мечта,  Желание, 
особенно усиленные чистыми и высокими 
чувствами,  излучают  невидимую,  но 
очень  сильную  энергию  в  Великий 
Космос,  в  Божественную  Вселенную, 
которая никогда не исчезает,  а наоборот, 
усиливается,  резонирует  и  возвращается 
на Землю,  к  человеку,  ее  пославшему,  в 
виде материализации его будущей жизни. 
Когда  люди  поймут,  что  в  собственных 
интересах  каждого  человека  не  излучать  в 
Пространство,  во  Вселенную  негативных, 
вредных мыслей, что они все равно вернутся 
к нему самому, – тогда во Вселенную будут 
излучаться  совсем  другие  энергии  каждым 
человеком, каждой семьей, всем обществом, 
страной,  миром!  Тогда  и  преобразится  все 
вокруг,  начнет  проявляться  совсем  другое 
будущее, и наступит совсем иная жизнь для 
каждого  отдельного  человека,  для  всей 
страны, для мира в целом!
Многие,  не  зная  этого  механизма 
моделирования и материализации будущего, 
не осознавая своих возможностей человека-

Созидателя,  завихрившись  в  сером 
круговороте бытовых беспросветных мыслей 
на уровне негативных энергии, породили для 
себя  жалкое  подобие  существования  в 
нашем бренном мире. Что несем мы в своем 
сознании,  то  и  притягиваем  к  себе.  Такая 
жизнь постепенно истощает запас жизненной 
энергии  и  сил,  не  дает  возможности 
вырваться из этого засосавшего круговорота 
и  взглянуть  на  свою  жизнь  со  стороны: 
светлым, незамутненным взором человека – 
хозяина  своей  судьбы.  И  нередко  это 
приводит  к  нежеланию  жить,  мыслям  о 
сведении  с  сётов  с  ней.  А  ведь,  жизнь  – 
замечательна,  наш  мир  –  прекрасен  и 
удивителен! Стоит только поменять помыслы 
и  слова  на  позитивные,  сформулировать 
мечту и поставить цель,  начать излучать из 
себя  энергии  творчества  и  созидания, 
стремиться  к  Красоте  и  Совершенству,  как 
жизнь  на  самом  деле  начнёт  меняться.  А 
смена  мыслей  и  идей  в  целом  обществе 
ведёт к изменению жизни во всей стране! Вот 
почему  так  важно,  какие  идеи,  цели, 
программы,  планы  развития  выдвигает 
общество, власть, страна. А что делать, если 
власть  этого  не делает? Тогда надо людям 
опомниться и менять самим свою жизнь. Как? 
А  попробовать  самим  претворять  в  своей 
жизни  то,  что  написано  в  «Белой  Книге 
Жизни».  Прежде  всего,  родить  Великих 
Детей! Поздно – тогда внуков или правнуков! 
Обратить  внимание  на  эту  книгу  друзей, 
знакомых  и  незнакомых  людей.  Поймите, 
великое  начинается  с  маленьких  шагов 
обычных  людей,  развивается  медленно, 
расширяется  и  станет  Великим,  когда 
наберёт  определенную  массу  со-творения 
все большего и большего количества людей, 
прозревающих  и  осознающих,  что 
исправление  мира  возможно  только  на 
основе  соблюдения  Законов  Природы  и 
движения к  Красоте и Совершенству.  И что 
такая жизнь – в Красоте и Совершенстве – 
это  совсем иной уровень  бытия  человека  в 
этом  мире,  ничем несравнимый с  низшими, 
животными  энергиями  прожигания  жизни  в 
пороке и деградации. 
И еще о вопросе коллективного воления: на 
решение  каких  проблем  лучше  всего 
направлять потенциал коллективной мысли? 
Ведь,  генерировать  мысли,  желания  об 
очищении  воды  и  даже  об  уменьшении 
преступности  –  это  хорошее,  но  не  всегда 
эффективное  занятие.  Завтра  в  реку  или 
озеро  сбросят  новые  отходы,  а  людей 
родившихся  с  животной  энергией  не 
перевоспитать. Воление о мире против войн 
по  20  минут  каждый  день,  как  предлагает 
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через  Интернет  другой  хороший,  светлый 
человек,  тоже даст  какие-то  результаты,  но 
навряд  ли  приведет  к  радикальному 
изменению обстановки в мире, ибо оно никак 
не  затронет  источник,  корень  всех  войн, 
конфликтов, терроризма, то есть не изменит 
уровень  тех,  кто  организует,  развязывает  и 
финансирует  войны,  конфликты,  терроризм. 
И такое воление не уменьшит горы оружия, 
накопленного в мире. Да, несомненно, придет 
такое  время,  когда  воление  новых  людей, 
особенно  новых  детей,  с  иным  сознанием, 
иного  эволюционного  уровня,  обладающих 
иной  силой  и  скоростью  мысли,  будет 
способно  вызвать  на  расстоянии  рост 
определенных  микроорганизмов,  которые  в 
кратчайшие  сроки  превратят  всё  оружие  в 
мире  в  груды  ржавчины.  Об  этом  очень 
хорошо  написано  в  серии  книг  «Звенящие 
кедры России». Такие дети, такие люди рано 
или поздно появятся! Хотя в мире делается 
все, чтобы этого не произошло, чтобы в мир 
входили  люди  с  примитивным,  ущербным 
мышлением,  слабой  силой  духа  и  мысли, 
мутанты, которые автоматически включаются 
в погоню за деньгами, посвящают всю жизнь 
этой безумной гонке и становятся несказанно 
довольными,  когда  получают  доступ  к 
определенному  набору  благ  цивилизации, 
где  секс,  сигарета,  пиво,  алкоголь, 
развлечения,  массовые  тусовки  стоят  на 
первом  месте.  Значит,  сегодня  надо 
направлять  коллективные  мысли, 
желания,  мечты,  устремления  и  усилия, 
воспитание,  коллективное  воление  как 
можно  большего  числа  людей  не  на 
частные  проблемы,  а  в  корень  всех 
проблем  каждого  человека,  в  сердце 
развития  общества,  в  то,  что  реально  и 
правильно  изменит  жизнь  людей, 
человечества и спасет мир. Так каков же 
этот  корень  всех  проблем?   ДЕТИ, 
прекращение прочных зачатий,  рождение 
новых  хороших,  здоровых,  красивых, 
талантливых  детей  более  высокого 
эволюционного уровня, которые спасут и 
улучшат  мир  –  вот  вопрос  вопросов, 
сердцевина,  корень  того,  что  станет  с 
человечеством  завтра,  и  как  оно  будет 
развиваться  дальше:  по  пути  вниз,  к 
деградации  и  самоуничтожению,  или 
вверх,  по  восходящей  эволюции  к 
Красоте,  Чистоте  и  Совершенству!  Такие 
гармоничные  дети  будут  рождаться  в 
новой  цивилизации,  в  гуманитарно-
природных парках-садах – в цивилизации, 
альтернативной нынешней, технотронной. 
Так  давайте  все  люди,  у  кого  есть 
стремление  творить  новое  будущее  для 

себя,  страны,  мира,  Вселенной,  СО-
ТВОРИТЬ  ВСЕ  ВМЕСТЕ!  Направим 
коллективное  воление  и  стремление  на 
решение  этих  проблем  –  всеми  своими 
высокими  мыслями,  мечтами,  чистыми 
помыслами.  Ежедневно,  ежечасно, 
ежесекундно,  всякий  раз,  когда  видим 
пороки  этого  мира,  когда  сознание 
застревает  в  бетономешалке  тяжелых 
повседневных  мыслей,  будем  желать 
себе, своей семье, своим родным и всем 
людям, Вселенной Света, Любви, Счастья, 
Достатка,  жизни  в  Красоте  и 
Совершенстве, хороших детей, зачатых и 
воспитанных в Любви,  которые спасут  и 
улучшат мир. И будем, прежде всего, сами 
претворять в своей жизни это воление – о 
Великих, Красивых и Талантливых Детях! 
Своих  детях,  внуках  и  правнуках,  детях 
друзей  знакомых и  незнакомых хороших 
людей!  Будем  волеть  и  стремиться  к 
созданию  своей  родовой  усадьбы  и 
развитию  новой  цивилизации  в 
гуманитарно-природных парках-садах  на 
основе  Естественного  земледелия  и 
технологий,  гармоничных  Природе.  И 
будем благодарить Божественные Сферы 
за  обретение  этого  верного  Компаса, 
указывающего путь к новой цивилизации 
и  новой  жизни!  Ибо  СО-ТВОРЕНИЕ  с 
единомышленниками  и  Божественной 
Вселенной  –  есть  становление  на  ПУТЬ 
ИСТИНЫ  –  ПУТЬ,  ведущий   людей  к 
восходящей  эволюции  в  соответствии  с 
Божественным  Замыслом!  Такое 
сотворчество  пробуждает  и  возвышает 
людей, вводит их в высшую номенклатуру 
–  Номенклатуру  Людей  Вселенной, 
способных  сеять  Красоту,  Чистоту, 
Совершенство  вокруг  себя,  создавать, 
возвышать  мир,  направлять  его  на  путь 
Божественного  Прогресса,  влиять  на 
программу  и  продолжительность  своей 
жизни  и  т.  д.  И  это  почувствует  вскоре 
каждый, вступивший на ПУТЬ!
Будем  стремиться  донести  до  каждого 
человека  правильное  Знание  о  зачатии, 
рождении и воспитании здоровых, красивых, 
талантливых, гармоничных детей, о создании 
новой  гуманитарно-природной  цивилизации, 
о  Естественном  земледелии,  о  данном 
каждому  человеку  великом  Божественном 
Механизме  материализации  его  слов, 
помыслов,  желаний  и  устремлений  – 
важнейшем  Вселенском  механизме 
восходящей  эволюции  к  новой  Жизни  в 
Красоте,  Чистоте  и  Совершенстве!  Будем 
нести  это  Знание  через  распространение 
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«Белой Книги Жизни», других хороших книг и 
любой другой полезной информации. 
Будем  также  коллективно  волеть,  желать 
самоуничтожения  всех  сил,  которые  хотят 
разложения и уничтожения России, мира, кто 
затевает  и  финансирует  революции,  войны, 
конфликты,  терроризм,  вместе  с 
самоуничтожением  оружия  умными 
микроорганизмами.  Силы  и  скорости  наших 
мыслей  маловато  для  быстрого 
осуществления такого воления. Но сам факт 
возникновения энергии такого коллективного 
воления,  коллективной воли,  мысли и  слов, 
такой мечты о счастливом и красивом мире 
без  зла  и  войн  –  это  уже  начало 
формирования такой вибрации и резонанса в 
Божественной  Вселенной  на 
материализацию.  Такое  излучение 
мыслительной энергии с Земли,  пусть  даже 
самое  слабое,  неотвратимо  завибрирует  в 
Великом  Космосе  и  включит  процесс 
материализации.  Из  Божественной  Сферы 
никто такую энергию не запустит, если она не 
идет  с  Земли.  А  с  Земли  до  сих  пор  шли 
только проклятия в адрес сил войны и зла, 
энергии горя, которые резонируют на возврат 
подобных  же  энергий  на  нашу  планету  и 
людей,  их  излучающих.  К  сожалению,  это 
факт, не осознавемый людьми.
 Для  того  чтобы  что-то  смоделировать, 
осуществить,  материализовать,  нужно  с 
Земли  запустить  энергию  такого  же 
желания,  воления,  мечты,  устремления. 
Именно  с  Земли!  Никто  в  Великом 
Космосе  за  Землян  их  судьбу  не 
определит. Генерирование  коллективного 
воления,  коллективной  воли,  желания, 
помысла, мечты как можно большей массой 
людей о сворачивании, самоуничтожении сил 
зла и  войны – вот  что заработает,  вызовет 
резонанс во Вселенной  и, рано или поздно, 
приведет  к  материализации,  то  есть  к  их 
исчезновению.  Слабую  силу  и  скорость 
мысли  каждого  современного  человека 
компенсируют  рост  массы  энергии  воления 
все  большего  количества  людей,  и  само 
время!
Причем  заметим,  что  воление  о 
самоуничтожении  сил  зла  и  войны  не 
нарушают заповедей и догматов «не убий» и 
о всепрощении. Воление о самоуничтожении 
не  означает  мысль  об  убийстве,  не 
генерирует и не насылает  энергии убийства. 
Речь идет о включении самими силами зла и 
войны своих же энергий на самоуничтожение. 
Такое  воление  не  лишает  эти  силы  права 
выбора,  оно  лишь  означает,  что  кончилось 
вольное время разгула сил зла и  войны на 
Земле и во Вселенной. Отныне нет для них 

свободной  территории  в  мире,  в 
Пространстве,  во  Вселенной,  а  энергия  их 
разложения  и  разрушения  сжимается, 
сужается,  уменьшается.  Мир  –  только 
светлым  добрым  людям!  Воление  о 
самоуничтожении,  не  генерируя  энергий 
убийства,  дает право и шанс выбора силам 
зла и войны: преобразиться, переродиться и 
устремиться  вверх,  или  ускорить  движение 
вниз,  к  самоуничтожению на  базе  своих  же 
порочных  идей  и  концепций,  навязываемых 
миру.  Шанс  повернуть  от  деградации  и 
дегенерации к  возрождению,  воскресению и 
преображению  существует  всегда.  Ведь,  не 
зря  же  сказано  в  святом  писании,  что 
последние  могут  быть  первыми!  (От  Луки, 
13:30).
Многие  могут  спросить,  а  как  это  так,  силы 
зла  и  войны сами уничтожат  себя?  Почему 
же они до сих пор не самоуничтожились? А 
очень просто.  Во-первых,  если силы Добра, 
Красоты, Чистоты и Совершенства способны 
к  саморазвитию,  умножению  и  расцвету  в 
новых поколениях укрепляющихся  здоровых 
родов,  то  силы  зла  растут  и  умножаются 
только потому, что до сих пор им удавалось 
растлевать,  порочить,  вовлекать  в  свой 
водоворот распада все большее число новых 
людей, пополняя ряды своих легионов. Само 
по себе зло – конечно, самоуничтожаемо, оно 
уничтожает само себя, ибо зло, порок ведут 
только  к  деградации,  мутации  и 
самовырождению  их  носителей  и 
исчезновению их родов. Такие люди блудят, 
разрушают  свои  родовые  ветви,  а  потом 
перестают  зачинать  и  рожать  вообще 
(«...будут блудить – и не размножаться...» 
(Осия  4:10). Посмотрите,  сколько  сегодня 
бесплодных  людей!?  А  сколько  рождается 
детей,  далеких  от  Природного  идеала 
Красоты  и  Совершенства,  ущербных, 
больных  физически  и  психически,  с 
физиологическими  отклонениями,  порочных, 
дебильных,  дегенеративных  –  то  есть 
мутированных.  Посмотрите,  как  множатся 
дома ущербных людей, инвалидов с детства, 
и  загляните  туда.  Ведь,  не  Бог  же  лишил 
людей  права  рожать  нормальных  детей,  – 
сами  родители,  их  предки  ответственны  за 
это.  Только  они!  Отсюда  и  исторический 
символ:  змея  (или  змий)  пожирающая  свой 
хвост.  Ряды  и  силы  зла  в  мире  растут  и 
пополняются  только  за  счет  растления  и 
вовлечения  в  свой  круговорот  все  новых  и 
новых людей. Все факты у нас перед газами: 
массовое негативное воздействие на людей, 
а  особенно  на  подрастающее  поколение 
средств  массовой  информации,  кино, 
образования,  культуры,  национального 
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законодательства и международных доктрин. 
Все это ведет к деградации людей с самого 
юного  возраста,  к  рождению  порочных, 
больных,  мутированных  детей  –  главной 
причины  вырождения  человечества  и 
главного  источника  умножения  сил  зла  и 
войны  в  странах  и  на  Земле  в  целом.  Не 
будет  людей,  которых  удастся  вовлечь  в 
круговорот  растления  и  деградации, 
прекратится  пополнение  и  умножение  сил 
зла  и  войны,  они  начнут  уменьшаться  и 
постепенно  самоуничтожатся,  перестав 
плодиться и размножаться. Если праведные 
люди перестанут смешиваться с порочными, 
не  будут  поддаваться  растлению,  то  их 
красивые,   чистые  и  совершенные  роды 
постепенно  умножатся  и  оздоровят 
общество,  страну,  мир,  а  семейные  роды 
порочных  людей  постепенно  выродятся  и 
сойдут  на  нет  –  самоуничтожатся. 
Численность и сила праведных людей будет 
увеличиваться  и  менять  лик  России,  мира, 
человечества в целом. Во-вторых, как только 
мы включаем энергию воления или веления о 
самоуничтожении  сил  зла  и  войны,  и 
начинаем  жить  по-новому  и  нести  в  мир 
новые  энергии  и  новые  потомства,  мы 
отсекаем  и  ослабляем,  энергетически,  их 
растлевающее влияние на мир, особенно на 
детей,  молодежь,  предотвращаем 
развращение и деградацию хороших людей, 
и,  в  то  же  время,  увеличиваем,  физически, 
число  новых  Красивых,  Совершенных  и 
Великих  поколений.  То  есть,  настал  час 
разделения путей между силами Добра и зла. 
Ранее догматы всепрощения и «не убий»,  а 
теперь уже и законодательство дали свободу 
силам  зла  и  войны  для  безнаказанного 
творения всего, чего они хотели – и мир, как 
уже понятно всем, идет в тупик, деградирует 
в  направлении  самоуничтожения.  Главным 
признаком  этого  является  рост  больных, 
мутированных  детей,  увеличение  числа 
физиологических  отклонений,  падение 
физического и психического уровня здоровья 
новых поколений людей, общая деградация и 
дегенерация  человечества.  Но  отныне  пути 
Добра  и  зла  расходятся.  В  мир  входит 
ИСТИННОЕ  ЗНАНИЕ  о  главных  корнях 
деградации  мира,  и  о  главном  пути  его 
исправления и изменения направления жизни 
людей.  А  энергия  воления  Добра,  Красоты, 
Чистоты и Совершенства с Земли набирает 
силу,  занимает  все  большую  и  большую 
часть  Земного  Пространства  и  Великого 
Космоса, вытесняя энергии зла и войны. Мир 
заживёт  намного  лучше  без  зла,  ибо  все 
догмы о том,  что зло необходимо для того, 
чтобы стимулировать Добро,  или что Добро 

необходимо,  чтобы  уравновешивать  зло  – 
это ложь, для которой,  как и для самих сил 
зла  и  войны,  больше  нет  места  в  Земном 
Пространстве  и  во  всем  Великом  Космосе. 
Отныне  доктрины  растления  людей 
работают,  в  основном,  против  самих  же 
порочных,  ведут  их  ко  все  более 
масштабному самоуничтожению. У сил зла и 
войны  есть  два  варианта:  либо 
преобразиться и начать восхождение вверх, 
либо неотвратимо самоуничтожиться в своих 
же  разрушительных,  порочных  энергиях, 
которые  отныне  не  должны  и  не  смогут 
ввергнуть мир в предсказанный всеобщий 
апокалипсис. 
Вот  это  и  есть  новое  откровение  и 
благовест  о  реевангелизации  мира, 
идущие  из  Великого  Космоса  людям 
Земли  через  девочку-пастушку  с  Белого 
луга  в  начале  21-го  века  и  3-го 
тысячелетия,  чтобы  вывести 
человечество  из  тупикового, 
саморазрушительного пути развития.

Итак, отныне  воление каждого отдельного 
человека и коллективное воление людей, 
тех,  кто  хочет  уйти  от  жалкой  серости  и 
примитивной нищеты, кто решил избрать 
путь  наверх,  к  иной,  светлой  жизни, 
должно  включать  желание,  помыслы, 
мечты,  устремления,  слова  о  новой 
жизни:  своей,  страны,  мира  –  в  Любви, 
Счастье  и  Достатке,  о  своей  родовой 
усадьбе,  о рождении в Любви здоровых, 
красивых,  талантливых детей  –  своих,  и 
детей  во  всей  России,  на  всей  планете, 
которые спасут и улучшат мир, о развитии 
новой  цивилизации  в  гуманитарно-
природных  парках-садах  из  родовых 
поместий,  о  саморазрушении  сил  зла  и 
войны,  о  будущем  уничтожении  всех 
вооружений в мире микроорганизмами! И 
не забывайте благодарить Божественную 
Вселенную,  Творца  за  этот  прекрасный 
мир,  за  дарованную  вам  жизнь,  за 
возможность  и  счастье  СОТВОРИТЬ 
НОВУЮ  ЖИЗНЬ!  Это  и  есть  суть, 
содержание,  красивая программа помыслов, 
устремлений,  которые  должен  переживать, 
генерировать  на  протяжении  всей  жизни 
каждый  светлый  человек.  Эти  позитивные 
созидательные  мысли  при  вашем 
устремлении  Вверх  придут  на  смену 
назойливой  бетономешалке  тяжелых 
повседневных  мыслей  и  слов,  терзающих 
человека  и  ввергающих  его  в  тяжелый 
водоворот  жизни.  Они,  светлые  мысли, 
станут кирпичиками Новой Жизни. Изменись 
сам  –  и  мир  изменится  вокруг  тебя.  Надо 
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лишь  вжиться  в  этот  новый  высокий  и 
красивый  стиль  жизни,  образ  и  содержание 
мышления,  речи  и  устремлений  и  обучать 
этому детей с самого раннего возраста! Это 
выведет  каждого  человека  и  его  род  на 
новый  высокий  уровень  бытия  –  людей 
Вселенной! Ибо деградация или восхождение 
человека  определяется  не  судьбой  или 
Божьей  волей,  а  тем,  что  порождает, 
генерирует  сам  человек,  уровнем  его 
нравственности,  мыслей,  слов  и 
устремлений.  Вспомним  постулат  Закона  о 
сохранении  энергии:  «Ничто  никуда  не 
исчезает  бесследно,  ничто  из  ниоткуда  не 
появляется просто так». 
Английская  писательница Дж.  Элиот писала 
«Настоящее  счастье  приходит  лишь  с 
истинным  величием  мысли  и  теплым 
отношением  к  окружающему  миру  и 
самому  себе».  Римский  император  М. 
Авелий  говорил:  «Все  заключается  в 
человеке, в образе его мыслей». 
В  новогоднюю  ночь  2003-2004  народный 
артист  СССР  В.  Лановой,  сам  в  70  лет  – 
чистой  воды  Белый  Орел,  высказал  такое 
пожелание  телезрителям:  «Великих  Вам 
надежд! Остальное все приложится!».  Какие 
красивые  и  правильные  слова!  А  народный 
артист России А. Михайлов в день своего 60-
летия сказал, что смысл жизни видит в том, 
чтобы  чья-то  душа  выправилась,  что  он 
должен донести до людей, что не все уж так 
плохо.  Он привел тогда слова своего деда, 
которым он следует всю свою жизнь: «Люби 
свою Родину больше себя. Если надо жизнь 
отдай за нее! Сердце отдай людям! Душу – 
Богу!  Честь  оставь  при  себе  и  никому  не 
отдавай!».  Вот какой уровень человеческого 
сознания  и  бытия  –  великого  сознания  и 
великого  бытия!  Потому  так  и  талантлив  и 
велик в своей скромности народный артист А. 
Михайлов. Или ещё один пример, на вопрос о 
том,  что  радует,  Валентина  Петренко, 
Председатель  Комитета  по  социальной 
политике  Федерального  Собрания  сказала: 
«Если  удается  доставить  радость  хотя  бы 
одному человеку… Все время чувствую себя 
виноватой,  что  кому-то  сейчас  плохо.  Душа 
страдает,  когда  вижу  нищих  стариков, 
брошенных  детей.  Как  им  всем  помочь?..». 
Вот, какие люди, какие женщины нужны нам в 
политике  и  во  власти  –  с  великими 
помыслами  и  желанием  помочь  другим, 
народу, стране!
Великих  помыслов,  желаний,  устремлений, 
великих волений – вот чего драматически не 
хватает  сегодняшним  россиянам  и  людям 
всей  Земли.  С  мыслями  о  сексе,  алкоголе, 
удовлетворении  своих  все  возрастающих 

материальных  потребностей,  с  психологией 
ведомых  людей,  с  безразличием,  и  даже 
пренебрежением  к  своему  будущему 
настоящего  счастья  и  величия  не  достичь 
никогда.  Заслуженный  тренер  СССР  по 
тяжелой атлетике Сурен Богдасаров, тренер 
Ю.  Власова,  как-то  давно  сказал:  «Люди 
счастливее  всего  бывают  во  время 
зарождения чего-то великого».
Россияне,  белороссы,  малороссы!  Настала 
пора изменить свои мелкие серые мысли на 
великие светлые помыслы, слова и действия 
– для себя, для своих стран и мира! Только 
тогда,  подчиняясь  воле  человеческой,  наш 
мир обретет великое будущее! «Белая Книга 
Жизни»  несет  в  себе  Мысль-Откровение  о 
великом  будущем  России  и  мира.  Люди, 
ощутите  величие  и  силу  новых  энергий, 
зародившихся  и  набирающих  силу  в  Белой 
Руси и России, и творите Великое Будущее, 
Счастье и Красоту  – для себя,  для страны, 
для мира и Вселенной! 
И  чтобы  не  сбиться  с  Пути,  чтобы  не  дать 
кому-то  внедрить  земной  вирус  сомнений  в 
правильности такого деяния, будем помнить 
о  необходимости  пребывания  в  постоянном 
ликующем  радостью  единстве  с  Единым 
Целым,  с  Божественной  Вселенной,  с  Ее 
небом, звездами, водными гладями, со всем, 
что ее населяет. Будем ощущать самих себя 
Вселенной,  превращаться  в  ее 
Бесконечность,  и  таким  образом  получать 
напрямую  из  Божественных  Сфер 
водительство  –  самое  правильное  и  самое 
истинное! Будем коллективно хотеть, волеть 
Великого  будущего,  будем  вместе  его 
моделировать, чтобы осуществилось оно.
Будем  делать  это  со  всеми,  кто  зовет  и 
стремится  к  коллективному  волению,  к 
коллективному  сотворчеству  и  деланию  во 
имя Красивого Будущего для самих себя, для 
страны,  мира  и  Вселенной.  Будем  идти 
вместе,  в  том  числе  с  тем  светлым 
человеком,  устремленным  к  лучшему  миру 
без войн, конфликтов и терроризма, который 
также  указал  на  необходимость 
формирования  образов  счастливых  детей, 
своего счастья и лучшего будущего, и с той 
великолепной,  светлой  молодой  парой  из 
Подмосковья,  создавшей  движение  «Иной 
Путь»  и  корпорацию  «Творчество  Мира». 
Какая же это красивая, Вселенской важности 
идея!  (кто  пожелает,  эту  пару  и  молодого 
человека  можно  найти  на  сайте 
www.akclub.narod.ru  в  разделе 
«Предложения, идеи»). 
Конечно, найдутся люди, которые ополчатся 
и  выступят  против  того,  что  написано  в 
данной книге, будут обвинять авторов во всех 
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грехах,  но  сами  ничего  не  предложат 
лучшего.  Их  тактика  проста:  очернить  и 
отвергнуть  то,  что  не  укладывается  в  их 
сознание,  что  не  втискивается  в  рамки  их 
стереотипов.  Обычно  они  уходят  от 
позитивной дискуссии, используя лишь голые 
нападки  с  обвинениями  типа  «бредовые 
идеи»,  «ересь»,  «оккультизм»,  «очередное 
сектантство»  и  т.  п.  Вот  примеры из  числа 
немногих,  уже  поступивших:  «сплошные 
категорические,  жесткие  утверждения 
поданы, как космические законы, а на самом 
деле  являются  лишь  расхожими  картинами 
мира»  (спасибо,  мы  согласны:  пусть  будут 
расхожие  картины  мира,  но  закономерные, 
которые  соблюдаются!),  «попытки  выйти  из 
джунглей  на  гарвардский  уровень».  И даже 
есть  такое  обвинение:  авторы  «сами  не 
делали,  не делают и не собираются делать 
НИКОГДА  того,  чему  учат  других...  свое 
истинное  лицо,...  свои  истинные  цели  и 
результаты  действий  они  скрывают...,  не 
хотят нести никакой ответственности за свои 
слова  и  действия  за  их  последствия  перед 
другими людьми...  Эти люди идут вразрез с 
нашей  идеологией  –  у  них  какая-то  своя 
идеология. Но это точно не идеология людей 
Дела.  Это  скорее  идеология  пастухов:  "мы 
говорим  вам,  что  вам  надлежит  делать, 
чтобы  не  пропасть".  Пастухов  тут  нам  не 
надо. Понятно почему? Тут овец нет – пасти 
некого!». 
Вот как! Как-то, один великолепный ребенок – 
РЕАЛЬНЫЙ  РЕЗУЛЬТАТ  воплощения  идей 
данной книги, на вопрос о том, что он рисует, 
спокойно,  не  отрываясь,  ответил:  «Шедевл! 
Не  налушайте  мою  сталательность!».  Эти 
нападки – действительно редкий «Шедевл!». 
Возможно, у человека, писавшего эти строки, 
произошло  помутнение,  или  он  обладает 
какой-то  своей,  тёмной  или  обратной 
прозорливостью:  «сами  не  делали,  не 
делают  и  не  собираются  делать  НИКОГДА 
того,  чему  учат  других...»,  «идеология 
пастухов»…  Уважаемый,  всё  очень  просто: 
эта  книга  не  для  вас!  Совсем  не  для  вас! 
Никто  и  не намерен вас  учить.  Посмотрите 
слова  учёного  Ю.  П.  Миронова  из  книги 
«Этический  синкретизм»  в  Книге  1.  И 
продолжайте идти своим путём. И это всё! 
А что касается пастухов, то их среди Белых 
Орлов  нет  -  изначально!  Один  в  детстве 
«пас»  рыбок,  но  ему  сейчас  совсем  не  до 
этого.  Он  согласен,  что  овец  среди  таких 
«обратных  прозорливцев»  действительно 
нет, все – Homo Sapiens. А вот уровни Homo 
Sapiens имеют весьма широкий диапазон: от 
«числа зверя» до святых Старцев, о чем вся 
эта  книга...  Собственно,  она  и  призвана 

показать,  не  звать,  не  предлагать,  не 
советовать,  не  рекомендовать,  и  тем более 
не  пасти,  а  именно  показать  множеству 
людей,  как  можно  уйти  с  уровня  зверей  в 
оболочке  Homo Sapiens и  подняться  на 
уровень  Homo Sapiens Spiritus,  Человека 
Разумного  Духовного  –  высший  уровень 
эволюционного развития.
На все нападки можно ответить мудрейшими 
словами М. С. Норбекова, который однажды 
сказал,  что  чихать  он  хотел  на  сомнения 
некоторых читателей и противников его книги 
(«Опыт дурака…»),  а в  самом начале книги 
гениально  написал,  что  для  таких  он 
сокращает свою книгу до трех букв и просит 
их как можно быстрее скорым поездом уехать 
туда  на  постоянное  место  жительства! 
Гениально,  просто  и  понятно!  Прежде  чем 
нападать  с  обвинениями  на  книгу,  нужно 
прочесть ее до конца и задуматься. Ведь, вы 
нападаете  на  идеологию  Красоты  и 
Совершенства!?  А,  следовательно, 
низвергаете,  так  или  иначе,  Ф.  М. 
Достоевского  (не  Белых  Орлов  же).  А  это 
может  сделать  только  гений,  выше 
Достоевского,  способный  предложить  что-то 
лучше  и  выше  Красоты.  Но  что  же  может 
быть  лучше  и  выше  Красоты?  Если  вы  её 
низвергаете, так блесните своим талантом, и 
предложите  лучшее  Красоты!  В  противном 
случае  такие  нападки  могут  идти  от  каких 
людей...?  Так эта  книга  совсем не для  них, 
хотя читать её могут все!
Таким людям также не понять, почему книга, 
на которой можно очень хорошо заработать, 
отдана  просто  так  людям.  С  уровня  их 
сознания трудно постичь, что технология, по 
которой  запущена  книга,  дает,  с  одной 
стороны,  хорошую  возможность  заработать 
подвижникам  –  людям,  которые  поддержат 
книгу,  а  с  другой  –  позволяет  противникам 
книги  и  книжным  пиратам  запустить  любые 
ее  тиражи  и  уровни  продаж  со  спокойной 
совестью, ничего не нарушая, одновременно 
зарабатывая хорошие деньги и приобщаясь к 
доброму деланию (top skill approach). Все это, 
вместе  с  распространителями и торговцами 
книг,  в  том  числе  в  поездах  и  электричках, 
которые  могут  хорошо  заработать  на  ней, 
увеличивает скорость распространения книги 
в  9-10  раз,  по  сравнению  с  тем,  как  это 
происходит при обычной схеме с авторским 
разрешением, контролем и гонорарами. Уже 
за  самый  короткий  срок  книга  стала  самой 
скачиваемой и самой читаемой,  а Интернет 
формирует  аудиторию  читателей  для 
печатных изданий. 
Мы  готовы  прислушаться  ко  всем,  кто 
предложит  что-то  лучшее,  действительно 
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изменяющее  направление  жизни  людей  в 
сторону восходящего развития – к Красоте и 
Совершенству,  а не уводящее в  сторону от 
Истины.  Для  того  чтобы  нападать,  ума  не 
надо. Поэтому,  если  кто-то  выскажется 
против книги  и  авторов  или  уже  сказал,  то, 
будьте  добры,  сделайте  следующий  шаг: 
предложите лучшее – то, что действительно 
изменит  направление  жизни  людей  к 
эволюционному  восхождению.  Мы  примем 
это, если оно будет лучшим, и откажемся от 
своего  худшего!  Предложите  то,  что  лучше 
или то, что сможет усовершенствовать нашу 
книгу.  Пределов  для  доброго  творческого 
вклада  нет.  И  читатели  такой  подход 
одобрят,  и  сами  примут  конструктивное 
участие  в  совершенствовании  книги.  И  уже 
принимают! За что им огромное спасибо!
Что же касается разницы между джунглями и 
гарвардским уровнем,  опыт которого так  же 
имеется  (не  такие  уж  дикари  же  Белые 
Орлы), то она действительно есть. И состоит 
эта  разница  в  том,  что  в  обоих  случаях 
главная  цель  –  устойчивое  развитие.  Но  в 
джунглях  развитие  совершенствуется 
миллионами лет  из  прошлого и  устремлено 
на миллионы лет в будущее – в гармонии и 
со-творчестве  по  пути  эволюции  к 
Совершенству,  пока,  разумеется,  в  этот 
процесс  грубо  не  вмешается  человек.  А 
устойчивое развитие с гарвардского уровня – 
куда оно ведет...?  Посмотрите на Россию и 
весь  мир  –  это  результат  гарвардской 
модели!? Нет сомнения, что придет время и в 
Гарварде  возобладает  БЕЛАЯ ИДЕОЛОГИЯ 
И  КОНЦЕПЦИЯ  ГУМАНИТАРНО-
ПРИРОДНОЙ ЦИВИЛИЗАЦИИ ИЗ РОДОВЫХ 
УСАДЕБ  –   САМАЯ  ЖИЗНЕСПОСОБНАЯ, 
СОЦИАЛЬНО  И  БИОЛОГИЧЕСКИ  САМАЯ 
УСТОЙЧИВАЯ  ФОРМА  ЖИЗНИ  ЧЕЛОВЕКА 
НА  ЗЕМЛЕ.  Будет  так,  обязательно  будет! 
Уместно в связи с этим напомнить о том, что 
в США есть Ассоциация американских друзей 
русских  усадеб,  и  возглавляет  ее  П. 
Рузвельт, внучка известного президента США 
Ф.  Д.  Рузвельта.  И  они  помогают 
восстановлению  старых  усадеб  в  России, 
развитию  самой  идеи  родовых  поместий.  А 
вот в России такой ассоциации нет!?
И  ещё  всем  нападателям  на  данную  книгу 
следует,  видимо,  сказать  вот  что.  Ручки-
самописки  приносят  Белые  Орлы  –  Белой 
Красавице, Белой Принцессе, на Белый Луг... 
Наша  задача  вывести  информацию  в  мир. 
Сделали  и  забыли!  А  будут  люди  читать 
книгу или не будут,  станут  использовать ее 
для  восхождения  или  будут  нападать  и 
продолжать   растрачивать  свою  жизнь, 
деградировать – это не наш вопрос. И так ли 

уж важно, откуда идет эта книга, какие люди 
ее  писали,  с  каким  цветом  волос,  глаз,  с 
какими дипломами,  что  порой жаждут  знать 
некоторые. Ведь, самое главное то, что несет 
книга людям! И разве не важно уже само то, 
что эта книга попала к вам в руки! А те, кому 
не  нравится,  пусть  ждут  другой,  лучшей 
информации – пусть ждут десять тысяч лет! 
На протяжении такого временного отрезка в 
Пространстве  не  просматривается  и  не 
предполагается появление подобной книги.  
Так что, если у кого будут претензии, и кто-то 
захочет  бросить  камень  в  книгу,  бросайте 
Вверх!  Не  можете  или  не  хотите  Вверх, 
бросайте  просто  вверх.  Но  куда  бы  ни 
бросали, все равно он вернется к вам. Может 
срикошетить. Ведь, замахнулись на джунгли, 
а  попали  в  Гарвард.  Ну  а  если  кто-то 
действительно  достиг  вершин  Красоты  и 
Совершенства  другим  путем,  или  знает 
другой путь, то, пожалуйста, поделитесь!
А  добросовестным  неверующим  людям 
можно посоветовать проанализировать свои 
мысли  и  свою  жизнь:  они  –  зеркальное 
отражение друг друга. Неверие и вера всегда 
проверяются опытом и временем. Если бы в 
далекие  века  кто-то  сказал,  что  появится 
возможность  по  воздуху  передавать  звук, 
речь, музыку, изображение, да еще в цвете, 
звонить  и  посылать  фото  и  видеоклипы  на 
мобильный телефон и с него, никто бы этому 
не  поверил.  Такого  человека  сочли  бы  за 
умалишенного,  могли  бы  сжечь  на  костре. 
Сегодня все эти чудеса техники не вызывают 
ни  у  кого  удивления.  А  получение 
электроэнергии  из  пространства,  дающей 
людям свет, приборам и двигателям питание, 
простейшим  примером  которого  является 
школьный прибор с вращающимися дисками, 
извлекающий  энергию  из  воздуха,  казалось 
бы из ПУСТОТЫ, и разряжающий ее между 
двумя  стальными  шарами,  разве  это  не 
реальная  фантастика?  И  разве  это  не 
свидетельство  наличия  огромного  океана 
энергии  в  Пространстве?  Вопрос  только  в 
том,  чтобы каждый человек  понял,  осознал, 
что  он  –  составная  часть  этой  энергии,  и 
научился СО-ТВОРИТЬ с нею, использовать 
самым  эффективным  способом,  извлекать 
самым  дешевым  путем,  и  направлять  эту 
энергию  Великого  Космоса  для  сотворения 
новой,  более  красивой,  чистой  и 
совершенной жизни. Все это – разновидности 
одной  и  той  же  энергии  Великого  Космоса, 
только  с  невероятно  большим  разбросом 
частотных  характеристик.  Cовсем  скоро 
появится  объемное,  телевидение  и  кино, 
которое,  как  и  сам  телевизор,  также 
изобретено  россиянином!  Так  что,  все 
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невероятное  становится  явью,  если  этого 
сильно  ЗАХОЧЕТ  ЧЕЛОВЕК!  А,  тем  более, 
целое общество!
Давайте  все  сильно  пожелаем  и  будем 
созидать, сеять разумное, доброе, вечное 
–  все,  что  будет  на  благо  людям,  миру, 
Вселенной! Давайте  сотрудничать  и  со-
творить  во  всем,  что  совершенствует 
нашу жизнь, вытягивает ее из тупикового 
пути  и  направляет  на  путь  восходящего 
развития  к  Божественному  прогрессу! 
Ведь,  сегодня  в  мире  господствует 
дьявольский  прогресс,  основанный  на 
дьявольских  идеях  и  концепциях, 
уничтожающий  Природу  и  человека,  не 
дающий  ему  взлететь  к  высотам 
Божественного  бытия,  Божественной 
Красоты,  Чистоты,  Совершенства  и 
Свободы!  Люди  покинут  этот  путь 
разрушительного  прогресса,  они 
направятся  в  новую  цивилизацию,  к 
новой  жизни  в  Красоте,  Чистоте  и 
Совершенстве! Тому быть!
Сплочение высоких и светлых помыслов как 
можно большего количества хороших людей 
по всей стране, в каждом ее уголке создаст 
энергетический  поток  огромнейшей  силы, 
которая  будет  обладать  силой  Бога, 
творящего  новую  жизнь!  Этот  поток  уже 
формируется, ему БЫТЬ! Он уже вытесняет 
какофонию энергий,  растлевающих людей и 
разрушающих страну, энергий деградации! И 
никто  не  сможет  ему  помешать!  Каждый 
Человек –   Свободный Творец своей жизни и 
мира в восходящем направлении!  И когда к 
людям  придет  осознание,  когда  каждый 
поймет  это,  перестанет  впускать  в  себя 
огромный  поток  направленных  на  него 
вирусов  деградации,  вирусов  сомнения, 
вирусов  о  немощности  и  ничтожности 
человеческой, вплоть до «атипичных», тогда 
каждый Человек  станет истинным подобием 
Бога,  будет  генерировать  во  Вселенную 
энергию  иного,  не  разрушающего,  а 
созидающего  характера,  то  есть  энергию 
жизнетворящего  качества,  умножая  тем 
самым  общий  потенциал  Животворящей 
Энергии  Божественной  Вселенной!  Тогда 
каждый  Человек  станет  не  просто  и  не 
только  стяжателем,  потребителем 
Божественной  Энергии,  а  ее  СО-
ТВОРЦОМ! Таких  людей  становится  все 
больше и больше, и так увеличиваются силы 
света,  разума  и  созидания,  уменьшая 
легионы зла и распада! 
Так  что,  как  сказал  один  умный  человек, 
лучше  последовать  принципу:  Берешь 
«Белую  Книгу  Жизни»  и  «проверяешь  на 
себе,  вместо  бесконечного  трепа  на 

форумах...».  И  присоединяешься  к 
набирающему  силу  общему  восходящему 
потоку!         
У  всемирно  известной  автомобильной 
корпорации  «Тойота»  есть  замечательный 
лозунг:  «Управляй мечтой!». Умный лозунг, 
особенно  если  его  применять  в  более 
широком  плане,  не  только  к  автомобилю. 
Ведь,  управлять мечтой,  мыслью, желанием 
– значит управлять своей жизнью! Управлять 
будущим!  У  растущей  российской  компании 
мобильной  связи  «Мегафон»  –  свои 
замечательные лозунги:  «Будущее  зависит 
от  тебя!»  и  «Могу  объять  необъятное!». 
Прислушайтесь  и  к  другим  лозунгам  этой 
фирмы!  А  вот  еще  один  мощный  девиз 
всемирно известной фирмы:  «Невозможное 
–  это  всего  лишь  громкое  слово,  за 
которым  прячутся  маленькие  люди.  Им 
проще жить в привычном мире, чем найти 
в себе силу его изменить.  Невозможно – 
это  не  факт,  это  только  мнение. 
Невозможно  –  это  не  приговор.  Это  – 
вызов. Невозможно – это шанс проверить 
себя.  Невозможно  –  это  не  навсегда. 
Невозможное – возможно! Adidas».
В  начале  2004  года  на  первом  канале 
телевидения  появились  заставки  перед 
рекламой:  «Думай  о  хорошем!»,  «Думать  о 
хорошем полезно!»  Люди,  это  же еще один 
великий  сигнал  вам  и  символ  движения 
вперед!  Сюда  надо  добавить  правило: 
Говори хорошо и о хорошем! Думай, говори и 
моделируй  Великое  Будущее!  Люди, 
проснитесь  и  начните  сами  творить  свою 
Великую  Жизнь!  Ведь,  это  те  лозунги, 
которые  все  должны  усвоить  с  детства,  и 
следовать  им всю жизнь!  Мысли  и  слова  о 
Великом Будущем – это начало всех начал!
Так  давайте  сотворим  энергией  своей 
высокой  мечты,  наших  светлых 
помыслов,  слов,  дел,  коллективным 
волением  иное  Красивое  и  Великое 
будущее  для  самих  себя,  наших  детей, 
страны, мира и Вселенной! Ведь, все эти 
элементы  –  я,  мы,  страна,  вместе  целая 
семья, мир и Вселенная – это есть Единое 
Целое!

ГЛАВА 6Несколько  реальных  примеров  того,  как 

действует детская мечта. 

Маленькая девочка в небольшом городке на 
Каме,  куда  на  время  войны  эвакуировали 
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военный завод,  которым руководил ее отец, 
как-то  во  дворе,  на  очередную  обиду  от 
другой девочки, вдруг, выпалила: «А я, когда 
вырасту,  в  Америку  поеду!».  Сказала,  сама 
не  зная,  почему  такое  пришло  на  ум,  и 
почему  в  Америку.  Сказала  и  полностью 
забыла. А дальше ее жизнь развивалась так. 
Окончив  школу  и  институт,  поступила  в 
ведомство, в котором ей сказали: «Имейте в 
виду,  вы  никогда  не  сможете  поехать  за 
границу!».  Прошел  всего  лишь  год,  ее 
документы  стали  оформлять  для  поездки  к 
берегам  туманного  Альбиона,  а  когда  все 
бумаги были готовы, что-то изменилось, и ее 
направили  в  Америку,  сначала  один  раз, 
потом – поехала вновь. 
Скажете,  простое  совпадение.  Хорошо, 
другой  пример.  Всемирно известный король 
ирландских  танцев  Майкл  Флэтли  в 
телевизионном  фильме  о  его  жизни 
рассказывал,  как  в  детстве  у  него  была 
большая, сильная и светлая мечта  – стать 
танцором, в мечтах он видел себя на сцене, 
покоряющим  зрителей  во  всем  мире.  А 
дальше,  по  словам  Майкла,  он  стал  лишь 
свидетелем  того,  как  жизнь  развивалась  по 
сценарию его детской мечты. 
Американец  ирландского  происхождения  Ог 
Мандино вспоминает, как его мать мечтала о 
необычном  будущем  своего  сына  и  часто 
любила  повторять:  «Когда-нибудь  ты 
станешь писателем и не просто писателем, а 
великим писателем». Многие дети обижаются 
на своих родителей,  когда те планируют  их 
будущее,  писал  Ог  Мандино,  но  ему 
нравилась  мамина идея,  и  он  хотел,  чтобы 
она сбылась! За шесть недель до окончания 
школы умирает мама Ога, и вместо мечты об 
учебе в колледже, он поступает на бумажную 
фабрику,  потом  в  1942  году  попадает  в 
авиацию,  участвует  в  тридцати  боевых 
вылетах в Европе, часто ночных, по звездам. 
После  войны  возвращается  в  США,  и,  не 
найдя  достойной  работы  со  своим  всего 
лишь  средним  образованием,  32-летний 
мужчина погружается в пьянство, потом чуть 
не кончает жизнь самоубийством.  И даже в 
мыслях  не  вспоминает  о  маминой  и  своей 
мечте стать известным писателем. Но, ведь, 
такая  мечта  была.  И  на  что  только  не 
способна детская  мечта!  Сегодня книга  Ога 
Мандино  «Величайший  торговец  в  мире» 
издана  беспрецедентным  тиражом  в  13 
миллионов  экземпляров,  переведена  она  и 
на русский язык. 
Еще  один  пример,  за  который,  если  что, 
просим  прощения.  Уж  больно  этот  пример 
наглядный. Когда Нурсултан Назарбаев стал 
руководителем  Казахстана,  он  как-то  в 

беседе с  журналистом поделился теплыми 
воспоминаниями о своем мастере, который в 
годы  юности  обучал  его  и  других  молодых 
людей  ремеслу.  Однажды  мастер  стал 
говорить  о  том,  кто  кем  станет  в  будущем. 
Дойдя до юного Нурсултана, он сказал: «А ты 
будешь  Председателем  Совета 
Министров….».  А теперь представим,  какую 
энергию и эмоции посеял тот  авторитетный 
мастер в душе и мыслях юного Нурсултана, 
который, конечно же, сомневался, но все же 
думал и ждал: а вдруг сбудется, а что если 
на  самом  деле  произойдет.  И  свершилось! 
Конечно же, не без собственных стараний и 
усердия!  Нурсултан Абишевич  не  подвел 
старого,  доброго  мастера.  Более  того, 
сегодня,  сделав  ставку  на  супер-умы  и  на 
эффективные идеи, Президент Н. Назарбаев 
ведет  страну  в  великое  евразийское 
будущее!  В  то  время  как  многие  другие 
топчутся на месте и никак не могут,  или не 
знают  как,  влить  энергию  роста  в  свои 
страны. У них нет маяка, нет стратегической 
цели,  эффективных  моделей  и  технологий 
движения к такой цели. Они сами не знают, 
куда ведут страну, потому что делают ставку 
на  послушных,  автоматически  вертящихся 
винтиков  или  сознательных  путаников  в 
госаппарате,  а  не  на  людей,  знающих  и 
умеющих созидать будущее,  которых можно 
найти  на  основе  открытого,  честного 
конкурсного  отбора.  Власть  и  лидеры  не 
ответственны перед народом: ни за падение 
жизненного уровня людей, ни, тем более, за 
топтание  на  месте.  А  потому,  просидев  в 
своих  креслах  и  не  сделав  ничего 
прорывного,  уходят  не  в  историю,  а  в 
бесславное пинание и осуждение потомками 
в прихожей истории.  И все это повторяется 
вновь.  Президент В.  Путин может и должен 
разорвать  и  изменить  эту  бесславную 
традицию  многих  десятилетий.  Россия  не 
имеет права ждать! 
Опять могут сказать, что все эти примеры, в 
том  числе  и  с  президентом  Н.  А. 
Назарбаевым,  –  простые  совпадения.  Но 
таких  совпадений  слишком  много.  А  чтобы 
лучше понять, что в любом совпадении есть 
закономерность,  давайте  представим,  что 
один  авторитетный  взрослый  заявляет 
мальчику или юноше, что он балбес, что из 
него  ничего  путного  не  выйдет.  А  если  это 
повторять  постоянно,  какие  мысли,  мечты, 
стремления  сформирует  это  у  маленького 
человека?  Что  было  бы,  если  бы  Майкл 
Флэтли все время сомневался и думал: «Ну 
не  стать  мне  всемирно  известным 
танцором».  А  маленькая  девочка 
воскликнула бы: «Никуда я не поеду!» У них у 
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всех  были  бы  полностью  блокированы,  на 
подсознательном уровне, устремления стать 
кем-то, и в Пространство, во Вселенную и в 
будущее ушли бы совсем иные энергии… На 
самом  же  деле  эти  и  многие  примеры  – 
убедительный  учебник  для  понимания  того, 
как  работает  Вселенский  Механизм 
материализации детской мечты, как высокая, 
сильная,  чистая,  гармоничная,  красивая, 
сказочная  детская,  юношеская  мечта 
практически  всегда  становится  былью. 
Чистых  совпадений  и  происшествий 
практически не бывает! Все они имеют след в 
прошлом!  Каждый  может  припомнить 
мгновения из своего детства и юности, когда 
помысленное  тогда  осуществилось  в 
будущем. Особенно помысленное под синим 
и  звездным  небом,  у  водной  глади!  И 
примеров таких будет очень много! Разве не 
бывает  так,  что  мальчик,  юноша,  имеющий 
сильную  мечту,  вдруг  инстинктивно  убегает 
на луг, берег реки, в парк, ложится на траву и 
сморит  в  небо.  А  с  каким  завороженным 
чувством  каждый  человек  смотрит  на 
звездное небо! Почему? Да потому,  что, как 
сказал  один  мудрый  человек:  “Так  мы 
смотрим  в  Божественные  Сферы  и  Богу  в 
глаза!” А  такой  взор  никогда  не  бывает 
бесполезным,  всегда  приносит  какую-то 
пользу,  если возвышенны и чисты желания, 
помыслы и чувства. 

Все,  наверное,  видели  кинофильм  М. 
Козакова  «Безымянная  звезда»,  а  кто  нет, 
очень  много  потерял.  На  первый  взгляд, 
простой, почти водевильный сюжет из жизни 
провинциального  города.  Но  вспомним,  как 
один  только  рассказ  о  небе  и  вечер  со 
взором,  обращённым  на  Звёзды  и  на 
Большую  Медведицу,  перевернул 
мировоззрение  молодой,  легкомысленной 
светской дамы, прожигавшей до этого жизнь 
в  казино  и  глядевшей  на  небо  только  что, 
когда шёл дождь, чтобы знать, какую надеть 
одежду и какие туфли. «Я сделала открытие, 
-  говорит  она:  Мы –  несчастны,  мы  и  весь 
мир!».  «Тысячи людей живут,  не видя неба, 
Большой Медведицы».  «Им только  кажется, 
что они живут». И далее цитаты из фильма: 
«Как  только  у  человека  появляется  теория, 
его  объявляют  сумасшедшим».  «Вам  люди 
не  простят  того,  что  вы  не  там,  где  все». 
Посмотрите  ещё  раз  внимательно  этот 
фильм, обратите внимание, как там показано 
небо.  Вслушайтесь  в  слова  героев.  А  как 
играют  актёры  –  все!  А  образ  белой 
гимназистки сыгран просто восхитительно! И, 
быть может, вы также задумаетесь над тем, 
как обращение взора в Небо, к Звёздам дает 

людям  возможность  лучше  увидеть  то, 
насколько  они  зависимы  от  фальшивого 
мира, который сами же создали и в котором 
живут, как белка в колесе.

А теперь давайте  вспомним вот о чем.  Все 
или почти все знают и смотрели рисованный 
мультфильм  «Ёжик  в  тумане»,  про  то,  как 
ежик  и  медвежонок  собирались  вместе  по 
вечерам,  пили  чай  с  малиновым  вареньем, 
любовались  ночным  небом  с  яркими 
звездами, а потом протирали звезды, чтобы 
те лучше светили людям… И приговаривали: 
«Если не мы, то кто?». А с каким энтузиазмом 
и  радостью  они  это  делали!  В  1970-х  этот 
фильм  получил  Ленинскую  премию,  потом 
целый ряд международных премий и призов. 
А  в  начале  июня  2003  года  мир  облетела 
весть о том, что на фестивале анимационных 
фильмов  в  Японии  140  режиссеров  и 
критиков  всего  мира  признали  этот  шедевр 
Юрия Норштейна, С. Козлова и Ф. Ярбусовой 
лучшим  мультфильмом  всех  времен  и 
народов.  Так  какой  же  силой  и  энергией 
должно обладать  звездное  небо,  если один 
только  текст  сценария  о  нем,  о  звездах  и 
анимация  рисованных  кукол  пробудили  в 
умах  и  душах  профессионалов-аниматоров 
высокое  признание  этого  мультфильма. 
Попытайтесь  задуматься  над  этим,  здесь 
никакой  натяжки  нет:  фильм  о  звездах  и 
протирании  звезд  получил  звание  лучшего 
анимационного  фильма  всех  времен  и 
народов,  обойдя  все  другие  шедевры 
мирового анимационного кино! Как было бы 
здорово,  если  бы  эта  традиция  высшего 
гуманистического содержания и высочайшего 
мастерства  российских  мультипликаторов 
была  сохранена  и  продолжена,  а  не 
утрачена.   Еще  во  времена  существования 
Советского  Союза  Папа  Римский  советовал 
своим  прихожанам:  «Смотрите  русские 
мультики, потому что в них зверюшки гораздо 
более человечны, чем мы, ЧЕЛОВЕКИ!» 
Наверняка  найдутся  такие,  кто  скажет,  что 
все это бред какой-то, и преувеличение про 
эти  звезды.  Ну  что  сказать,  не  смотрите  в 
небо,  на  звезды,  то  есть  в  Божественные 
Сферы,  смотрите  вниз  –  себе  назло. 
Собственно, если вы продолжаете не верить, 
считать это чепухой, то это не имеет никакого 
значения  для  эволюционного  восхождения 
жизни  и  мира.  Это  сделают,  и  уже  делают 
другие люди. А вы продолжайте уповать на 
рок,  судьбу,  что  кто-то  за  вас  что-то 
спланирует, устроит. Но, все же, попробуйте 
обратить внимание на звезды хотя бы детей, 
не отрывайте их от Божественной Вселенной. 
Купите им карту звездного неба. Кроме того, 
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знайте, через детей приходит много полезной 
энергии  и  информации  извне  для 
находящихся рядом взрослых.  По детям, по 
их  отношению  к  взрослому  можно  сверять 
правильность  своих  мыслей,  насколько  они 
гармоничны Божественной Вселенной. Может 
быть,  это  поможет  вам,  в  ситуации,  когда 
ничто уже не поможет. 

ГЛАВА 7Маленький  мальчик  в  глубинной  зеленой 

стороне  любил  сидеть  на  берегу  реки  и 
«пасти»  маленьких  рыбок,  стайками 
играющих в чистой речной воде, представляя 
далекие  моря  и  океаны,  куда  уплывала 
медленная,  задумчивая  река.  Особенно 
любил он лежать на зеленом травяном ковре 
заливного  поплава  в  мириадах  цветов  с 
кузнечиками, что у речки под садом, или на 
высоком берегу реки у ракиты, – в любимой 
позе на спине с вытянутыми руками и ногами 
иксом. Он был зачарован небом, любовался 
замедленной  игрой  и  перекатами  облаков, 
уплывавших  в  далекие,  неведомые  края.  И 
часто в мыслях уносился вместе с облаками 
в  далекие  дали,  в  невидимые,  загадочные, 
неизвестные пространства… Периодически в 
эту чарующую игру облаков в вечной бездне 
неба  вторгались  реактивные  истребители, 
как  правило,  летавшие  парами.  А  какое 
детское мальчишеское сердце не загоралось 
мечтой  стать  летчиком.  И  еще  любил 
мальчик ходить к железной дороге, ожидать и 
провожать проносившиеся по ней поезда, из 
одной  далекой  дали  в  другую,  особенно 
пассажирские,  наблюдая  за  мелькавшими  в 
окнах  лицами  людей,  как  в  дизель-
электропоезде  Бухарест-Синая  из 
великолепного  фильма  М.  Козакова 
«Безымянная  звезда».  Он  смотрел  вслед 
уходящим  поездам,  наблюдая,  как  они 
растворялись  вдали,  в мареве сходившихся 
рельсов,  которые  потом  сами  исчезали  в 
далеком плывущем воздушном пространстве. 
Разве что запах духов не улавливал мальчик 
от проезжавших  в  вагонах дам,  и не было 
мыслей  об  остановке  поезда,  иначе  тот 
обязательно  остановился  бы,  и  сошла  бы 
фея А. Вертинская в светлых одежах хоть на 
несколько часов.  Жаль, слишком мал был и 
не знал тогда,  что это так работает.  Хотя в 
звездах-то она, оказывается, – по нулям… Не 
знает даже, в какой они стороне, думает, что 
они только на Земле, и только в кино… Это 
потом, много позже, она скажет «нельзя быть 

вектором,  направленным  на  себя»,  надо 
«расширить  возможности  краткого 
пребывания на Земле человека», и займется 
добрым  деланием,  сказав: 
«Благотворительность  –  это  наша  родовая 
связь».  Мысли  же  мальчика  в  том  далеком 
прошлом  были  полностью  устремлены  в 
невидимые пространства,  откуда прибывали 
и  куда  уходили  поезда.  А  далекие 
пространства всегда были манящими, своей 
таинственной,  интригующей неизвестностью, 
будоражили детское воображение и увлекали 
за собой детские мечты.
Что  же  произошло  потом?  В  школе  перед 
мальчиком  открывается  дверь  к  военной 
карьере  с  летным  уклоном.  Пройдены  все 
комиссии,  оформлены  документы,  но  дверь 
неожиданно  закрывается  так  же,  как  и 
открылась.  Позже  открывалась  вновь,  но 
вновь  затворялась.  Наверное,  потому,  что 
самолеты там, над лугом в небе появлялись 
лишь  периодически,  а  взор  все  время  был 
устремлен  выше,  за  облака  и  в  дальние 
дали,  куда  уплывали  облака  –  выше  и 
дальше, чем летали самолеты. Видимо, эти-
то дали и перетянули силу детской мечты на 
себя,  закрыв  дверь  в  авиацию,  лишь 
приоткрывая ее на минуты, как бы для того, 
чтобы показать, что механизм детской мечты 
работает все время, тщательно и безотказно. 
Дальнейший  путь  лежал  через  учебу,  на 
которую  попадают  не  все,  с  трудностями, 
приобретениями  и  потерями.  Но  кто  может 
помешать юнцу, который сам все промыслил, 
помечтал и записал детскую мечту в Матрице 
Божественной  Вселенной,  и  уже  с  самого 
детства  вписал  себя  в  самую  высокую 
номенклатуру  –  Номенклатуру  Вселенной, 
даже сам того не подозревая. А дальше шло 
осуществление  сценария,  нарисованного 
детской  мечтой,  развертывалась  жизнь  по 
местам,  куда  уплывали  облака  с  того 
далекого  детского  зеленого  луга,  –  и  на 
Западе,  и  на  Востоке,  со  взлетами, 
падениями и новыми восхождениями…
И  мечта  об  авиации  также  не  ушла 
бесследно.  Паломничество  на авиа салоны, 
авиа шоу, праздники высшего пилотажа – это 
страсть,  будоражащая  чувства  и 
воображение.  Приятно  видеть,  как  пилоты 
превращают красивые и  грозные машины в 
праздник  для  людей  –  мирный  праздник, 
доставляя им радость  и  восхищение.  Такие 
немыслимые фигуры высшего пилотажа для 
сверхзвуковых  самолетов,  как  «Кобра»,  да 
еще  с  разворотом  для  полета  в  обратном 
направлении; полет на сверхнизкой скорости, 
похожий на танец птицы в облаках; колокол, 
зависание  реактивного  самолета  в  воздухе 
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почти  на  одном  месте  лишь  небольшими 
поворотами  (очень  похожее  на  «Ламбаду», 
почему  бы  не  назвать  так  эту  фигуру)  – 
просто  не  поддаются  осмыслению  с  точки 
зрения традиционной технической мысли.  И 
еще приятно смотреть на красивые машины, 
осознавая, что они не бомбили людей, у них 
нет кровавого следа прошлого за собой. Ибо 
профессионализм,  мастерство  и  вершина 
технологической  мысли  людей  сделали  их 
непревзойденными  и,  следовательно, 
надежно  решающими  больше  защитную 
функцию,  нежели нападающую.  Так хочется 
выразить  всем  конструкторам,  летчикам, 
авиаторам на земле и в  воздухе,  всем,  кто 
делал и делает самолеты, – счастья и удачи, 
и  вечности  всем,  кто  ушел,  вложив  свою 
лепту в авиацию и ее славу во все времена! 
И думается о том, почему бы асам высшего 
пилотажа, таким как А. Н. Квочур, ветеранам 
«Русских  витязей»,  «Стрижей»  ни  создать 
всероссийский  общественный  фонд 
поддержки  высшего  пилотажа,  избрав 
почетным  президентом,  например,  Н.  С. 
Михалкова  –  также  большого  любителя 
авиации.  И  почему  на  дни  авиации  или  в 
другие  дни  ни  проводить  спонсорские 
кампании,  с  приглашением  всех  богатых 
людей на праздники высшего пилотажа для 
сбора средств в такой фонд. И почему бы за 
определенную  плату  не  предоставлять 
услуги  мастеров  высшего  пилотажа  на 
праздниках  в  различных  районах  страны  с 
проведением там кампаний по сбору средств 
в фонд. Многие богатые и небогатые люди с 
удовольствием  внесут  свою  лепту  в 
поддержку фонда. От этого выиграли бы все. 
Для  самих  пилотов  и  армии  расширится 
летная работа за счет средств спонсоров и 
фонда.  Появятся  какие-то  дополнительные 
средства  для  поддержки  всех,  кто  готовит, 
творит  и  обеспечивает  эти  красивые 
праздники,  а  также  для  оказания  помощи 
семьям  тех,  кто  ушел.  Мастерство  наших 
асов  и  вершину  технической  мысли  смогут 
увидеть люди по всей стране, а не только в 
столице.  И  вообще,  почему  бы  ни 
организовать  коммерческие  показы 
программы высшего пилотажа по всему миру, 
подобно  тому,  как  это  делают  звезды 
фигурного  катания.  Возможно,  сделать  это 
можно  с  итальянцами.  Только  в  Фонде  не 
должно  быть  много  функционеров  –  один 
распорядитель,  постоянный  секретарь  и 
бухгалтер, и то на договорной основе.   

А  однажды  уже  выросший  и  повидавший 
жизнь  и  мир  взрослый  мальчик  решил  сам 
выпасть  из  гнезда,  как  магистр  из  книги  Г. 

Гессе «Игра в бисер»,  как раз вскоре после 
ее прочтения. А, выпав, улегся после долгих-
долгих  лет  иксом  уже  на  зеленом  ковре 
другого  луга,  подмосковного,  под 
возвышающейся  на  горе  башней-дачей 
художника И. Глазунова и посмотрел в небо. 
Поблагодарил  Небеса  и  спросил:  «Ребята, 
это что, так и будет до конца, эта болтанка по 
миру? А как же насчет смысла и цели жизни? 
Надо  же  что-то  полезное  сделать,  помочь 
миру?» 
А Сверху ему и говорят: «У тебя, братец, что, 
крыша  поехала?  Ты  мечтал  в  детстве  о 
дальних  краях,  и  получил  их.  А  насчет 
смысла  жизни,  извини,  в  твоих  мечтах  там 
ничего такого не было». 
А он Им:  «Да нет крыша у меня в доме на 
месте, и главное – везде сухо, а вопрос мой 
серьезен. Я ж, когда пацаном был, то о каком 
смысле детским умом мог думать?» 
А  Они:  «Позволь,  многие  дети  думают,  кто 
мост,  железную  дорогу,  самолеты  строить 
хочет,  кто  город  солнечный,  кто  людям 
помочь, а ты ни-ни, даже намека. Ты ж, как 
миня-кузнечик,  все  прыгал  по  Земле,  под 
себя греб, расширялся, расстраивался вширь 
и вверх,  чуть  ли не создав помеху полетам 
самолетов,  и  материей  подавлял  Дух.  Ты 
даже  на  звезды  с  тех  детских  пор  по-
настоящему не смотрел.  С чего это сейчас, 
вдруг, о смысле жизни заговорил?» 
А он Им: «Так я ж в Крыму, когда студентом 
был,  в  палатке  спал,  на  звезды  смотрел  и 
тоже мечтал. А совсем недавно на экваторе 
каждый вечер лежал под звездами, отдыхал. 
Это  ж,  какая  красота,  звездное  небо  на 
экваторе!» 
А Они:  «Ты лучше про Крым не вспоминай, 
там у тебя мозги совсем другие стали, не как 
в детстве,  когда они были совсем чистыми. 
Ты ж,  когда  в  Крыму из  палатки  на звезды 
глазел,  всё  про  себя  и  под  себя  думал,  с 
корыстью,  и  подпортил  основательно  все 
чистые  детские  мечты.  Ну,  хоть  бы  намек, 
хоть  бы  искорка  проскочила  о  чем-то 
полезном  людям,  миру,  не  говоря  уж  о 
помощи нам. На экваторе – то же самое. Но 
там, благодаря тому, что ты долго любовался 
звездами по вечерам над водой бассейна и 
почти  год  наблюдал  за  восходом  солнца  с 
самых  высоких  башен  в  мире,  очень 
полезное, кстати, занятие для всех, удалось 
существенно  прочистить  твои  мозги  и 
напитать  энергией.  Там тебе  и  подбросили 
«Око  возрождения»,  ты,  ведь,  там  впервые 
прочитал о нем в газете и закружился. Потом 
забросил,  но  тебе  вновь  подбросили,  как  и 
каждому по жизни посылают информацию, но 
не  все  замечают.  Вот  у  тебя  и  проявились 
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какие-то  проблески  насчет  лучшего 
устройства мира. Но этого недостаточно для 
того,  что  ты  просишь.  И  потом,  у  нас  за 
многие-многие  десятилетия  никто  из 
советско-российского  пространства с такими 
вопросами сам, по своей инициативе, чтобы 
вот так помочь миру, не выходил. У нас над 
вами просто белое пространство какое-то».
Он Им: «А как же В. Мегре?»
Они ему: «Он свое дело делает, хотя в самом 
начале как  упирался,  ох  как  упирался,  мол, 
не  буду,  не  могу,  не  хочу,  потом  насилу 
согласился». 
Он  Им:  «Вот  и  дайте  мне  возможность 
помочь  оживить  это  белое  пространство. 
Вопрос  мой  серьезен.  Хочу  что-нибудь 
полезное сделать для Вас и для мира». 
А  Они:  «Ну,  мы  так  сразу  не  можем.  С  В. 
Мегре – там был переходный период у вас, 
неразбериха. Потом он сам в лес приехал, а 
ты на элитном лугу лежишь. И сейчас другое 
время,  нам  сначала  надо  запросить  твое 
досье  в  КГБ,  да,  теперь  это  ФСБ,  надо 
проверить через кого это сделать, кто там у 
нас  сегодня  еще  остался  на  нашей 
подключке. Много ли. Ведь, надо посмотреть, 
какое  ты  задание  сможешь  понести, 
заслужил ли то, чего просишь. Вон, ведь, вы 
ж  не  заступились  за  того  парня,  которому 
учитель  химии,  по-кащеевски,  не  поставил 
выпускной  бал  перед  тобой,  за  то,  что  тот 
отказался отречься от Бога». 
А он Им: «Так то ж человек – царской породы 
и веры в Бога, я ж его всю жизнь помню. Ну, а 
помощью  он  себя  и  всех  уже  снабдил.  Не 
хочу больше слышать ни о чем». 
А Они ему:  «А зачем шутили за океаном над 
уважаемым  человеком,  прося  его  отвести 
передачу  якобы  с  останками  предков, 
положив туда  куриную кость? Вы ж чуть  не 
соскоблили ему душу?» 
А он им:  «Так то ж была короткая шутка, ее 
сразу  замяли,  все  закончилось  всеобщим 
хохотом.  Не  хочу  больше  ничего  слушать. 
Хочу смысла жизни, и все тут!» 
В  общем,  так  и  не  дали  ему  сразу  ответа, 
сказали  ждать.  Шло  время,  ни  звука,  и  не 
известно  почему.  Может  быть,  долго  досье 
искали, может быть, оно слишком толстое от 
всяких там «писателей». 
И,  вдруг,  говорят:  «Твое  задание  –  «Белая 
Книга Жизни», которая изменит направление 
жизни  людей,  положит  начало  новой 
цивилизации и вернет миру истинную Жизнь, 
Свет, Красоту, Чистоту и Совершенство. Эта 
книга  возвратит  человечество  на  путь 
Божественного  Прогресса  в  соответствии  с 
Божественным Замыслом,  и  отведет  людей 
от  саморазрушительного  технотронного 

прогресса,  основанного  на  теориях  и 
моделях,  разработанных  земным 
рациональным  умом!  Основой  книги  станет 
возвращение  людей  к  утраченным 
Божественным Законам правильного зачатия, 
вынашивания и воспитания детей – в Любви, 
а  не в сексе,  в  сотворении их  в  сильных и 
чистых  энергиях  Любви,  передачи  таких 
энергий  как  важнейшее  условие  выживания 
человечества, рождения здоровых, красивых, 
гармоничных и талантливых людей, которые 
уведут человечество от угрозы деградации и 
вырождения, вернут его на путь восходящей 
эволюции к Красоте и Совершенству, то есть 
к Божественному Прогрессу. Посмотри слова 
в  самом  начале  Библии  о  том,  как  Бог 
сотворил  мужчину  и  женщину  по  своему 
образу и подобию, благословил их и сказал: 
«Плодитесь и размножайтесь,  и наполняйте 
землю и обладайте ею…» (Бытие, Гл. 1, 28). 
На  самом  же  деле  Бог  сказал  так: 
«Плодитесь и размножайтесь в Любви, да 
не  исчезнете;  и  наполняйте  землю  и 
обладайте  ею…».  То  есть  в  словах Бога 
пропущен  ключевой элемент  Вселенской 
важности,  незнание  и  несоблюдение 
которого является главной причиной всех 
пороков  мира,  всех  его  бед  и  растущей 
угрозы  его  гибели.  Здоровые,  красивые, 
гармоничные  и  талантливые  дети 
рождаются только от непорочного зачатия 
в  Любви,  когда  они  наследуют  от 
родителей  высочайшие  человеческие 
энергии,  порождаемые  Любовью,  а  не 
низменные,  животные  вибрации  от 
порочного зачатия в ходе простого, а тем 
более  извращенного  совокупления,  или 
иного  порочного  зачатия,  в  результате 
чего и идет пополнение «числа зверя 666». 
Это  –  главное  условие  того,  чтобы дети 
становились красивей и лучше родителей, 
человечество  не  деградировало  и  не 
вырождалось,  а  развивалось  по  пути 
эволюционного  восхождения  к  Красоте, 
Совершенству  и  Свободе,  которые  и 
спасут мир. Это и есть суть, смысл и цель 
Божественного Прогресса в соответствии 
с  Божественным  Замыслом! 
Пропущенные  слова  Творца  объясняют 
то,  откуда  и  как  входит  в  мир  порок, 
почему он все больше захлестывает мир, 
почему  столь  велика  пропасть  между 
людьми. Почему одни проводят всю свою 
жизнь  в  зависти  и  ненависти  к  другим, 
обманывают,  воруют,  убивают, 
уничтожают  Природу,  варварски 
выкачивают  нефть  и  другие  соки  из 
Земли, изобретая все более совершенные 
технологии, рвутся к богатству,  к власти, 
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господству над другими, над всем миром, 
а  другие  не  покусятся  на  человеческое 
достоинство,  свободу,  а  тем  более 
человеческую  жизнь  ни  за  какие 
миллионы,  думают  о  том,  как  спасти 
человечество  и  мир!  И  почему 
человеческая  цивилизация  так  сильно 
отклонилось от  Божественного  Замысла, 
встав на путь разрушительного развития 
по  земным  концепциям  и  моделям, 
выдвинутым  земным  рациональным 
умом  порочно  зачатых  людей  –  путь, 
который грозит уничтожить человечество 
(«...будут блудить – и не размножаться...» 
(Осия 4:10). 
Вот  эту  важнейшую  часть  Истины  и  нужно 
вернуть людям. Время настало. Другая часть 
Истины, также украденная у людей, состоит в 
том,  что  люди  –  не  рабы  Божьи,  не 
немощные  просители  у  Бога,  а  сами  – 
Боги, способные творить свою жизнь: «Я 
сказал:  вы  –  боги»!  (Псал.  81,  5-6).  И 
творить люди могут и должны мыслью и 
словом,  которые  обладают  силой  Бога: 
«…и  Слово  было  Бог»  (От  Иоанна  1). 
Великая  Вселенная  устроена  так,  что 
энергии человеческих слов и мыслей, при 
чистых  помыслах,  резонируют  в  ней, 
усиливаются  многократно  и 
материализуются в завтрашнем будущем 
каждого человека. Таким образом, каждый 
Человек – дитя Бога, он может, и должен 
творить  на  Земле  свою  жизнь  сам: 
великих  детей,  великое  будущее, 
возвышать  всё  вокруг  себя,  стремясь  к 
Красоте и Совершенству, если его мысли, 
слова,  мечты,  цели  –  подлинно  Велики, 
Возвышенны,  Красивы,  Чисты  и 
Гармоничны Вселенной! А если у него нет 
устремлений, его мысли и слова порочны 
и  низменны,  он  порождает  негативную 
энергию   чувств  и  действий,  то  они 
материализуют  практически  такую  же 
жизнь.
У людей украли это сокровенное Знание, 
внушив,  что  человек  –  раб  Божий, 
ведомый  по  жизни,  что  он  должен 
вымаливать  все  у  Бога  по  вере,  и  что 
называть себя Богом – это богохульство. 
Между  тем  посмотрите  на  слова  Иисуса 
Христа в Библии: «Я сказал: вы – боги, и 
сыны Всевышнего – все вы;» (Псал. 81, 5-
6). Это значит, что все люди на Земле – Боги 
Земные  в  сотворении  своей  жизни,  своего 
рода,  возвышения  жизни  к  Красоте, 
Совершенству  и  Свободе!  Но они  –  сыны 
Бога и им никогда не станут. Всевышнему 
не  нужны  рабы,  ему  нужны  Творцы 
Красоты и Свободы, развивающие мир в 

соответствии с Божественным Замыслом 
–  в  восходящей  эволюции  к  Красоте, 
Совершенству,  Гармонии  и  подлинной 
Свободе! Поэтому  главная  задача  каждого 
Земного  Бога  –  со-творять  все  более 
красивые  и  совершенные  поколения,  чтобы 
неуклонно  возвышать  человечество,  и  в 
восходящей  эволюции  продвигать  его  как 
можно  ближе  к  Божественным  Сферам. 
Знание  Истины  дает  каждому  человеку 
возможность стать Великим и Свободным! А 
на  Земле  это,  похоже,  никому  не  нужно, 
кроме  самого  человека  и  Вселенной!  На 
Земле  нужны  не  Боги-Творцы,  а  больше 
послушные,  молчаливые  и  пассивные 
граждане,  роботы-исполнители, 
беспомощные,  немощные,  поставленные  на 
колени  рабы  Божьи  и  просители  у  Бога, 
пушечное мясо, даллесовы дятлы, больные, 
страждущие  и  т.  д.  Вот  таких  и  рождает 
большинство людей на Земле, да еще убийц 
самих  себя  и  Природы,  вместо  того,  чтобы 
быть Богами, творить свою жизнь и рождать 
Богов!
Главная  причина  этого  в  том,  что 
«цивилизованные  люди»,  обладая  большим 
объемом  информации  об  окружающем  нас 
мире, не могут разобраться сами в себе. Не 
могут осознать до сих пор, что они – земные 
Боги!  Эта  важнейшая,  ключевая  для 
будущего человечества информация была до 
сих пор сокрыта от людей. Не зная Истины, 
хорошие  и  разумные  люди,  зачиная  детей, 
как  получится,  не  используют  свои 
возможности  земных  Богов-Творцов  для 
зачатия  и  рождения  Великих,  Красивых, 
Талантливых Детей, еще более совершенных 
Богов-Творцов, чем они.  Для того,  чтобы на 
свет появился простой карандаш, изначально 
нужна человеческая мысль.  Так почему для 
создания  такого  великого  творения,  как 
новый  Человек,  порою человеческая  мысль 
отсутствует  напрочь?  А  ещё  страшнее, 
присутствуют  похотные,  низменные, 
животные  энергии!?  Когда,  кроме  сугубо 
физиологических  процессов,  при  зачатии 
ребенка  присутствуют  Светлые  Чувства, 
Любовь  и  Мысль  о  Желании  Со-творения 
НОВОГО  ЧЕЛОВЕКА,  только  тогда  на  свет 
может появиться совершенный, прекрасный, 
гармоничный  ребёнок  –  такой,  каким  его 
представили  и  пожелали  родители.  В 
противном  случае  рождается  человек, 
который  недополучил  изначально  чего-то 
самого важного, самых высоких энергий, и на 
протяжении  всей  своей  жизни  он  будет 
подсознательно пытаться восполнить в себе 
эту  недостачу  за  счет  других.  И  порочные 
люди (рожденные при порочном зачатии, а не 

122



со-творении)  производят  в  этот  свет  себе 
подобных по нисходящей линии, пока их род 
не  прекратит  размножаться.  Вот  потому 
люди,  человечество,  земная  цивилизация 
никак  не  могут  оторваться  от  войн, 
революций, кровопролитий, мук, страданий и 
перейти  на уровень  счастливой,  красивой и 
совершенной жизни. Главная задача «Белой 
Книги Жизни» –  донести все это до каждого 
человека  на  Земле,  реевангелизировать 
людей  в  этих  основополагающих  вопросах 
для  будущего  Земной  цивилизации.  «Белая 
Книга  Жизни»  станет  Гимном  Истины, 
Гимном новой светлой Жизни людей»! 
А  он  Им:  «Вы  что  там  очумели,  это  я-то, 
такую книгу!  Да и кто  из  земных людей так 
легко  поверит  в  то,  что  он  Бог-Творец. 
Сколько  же  надо  потратить  сил  и  времени, 
чтобы исстрадавшиеся через тысячелетнюю 
историю  люди,  считающие  этот  мир 
устроенным  несправедливо, 
зазомбированные  на  уровне  генов 
психологией  рабов  Божьих,  просителей  у 
Бога,  поверили,  вдруг,  что  они  –  Боги,  что 
могут творить свою жизнь и мир вокруг себя 
как Боги?» 
А  Они:  «Сможешь  или  не  сможешь,  –  это 
второй  вопрос,  о  нем  чуть  позже.  Прежде 
всего, о том, поверят люди в то, что они Боги 
Земные или нет. Поверят! Трудно поверить, 
когда  не  знаешь  об  этом,  когда  Истина 
сокрыта, а любые мысли о ней, о сравнении 
себя  с  Богом,  квалифицируются  как 
богохульство, да еще с угрозами, что за это 
человека  постигнет  кара.  «Белая  Книга 
Жизни»  станет  импульсом  пробуждения  и 
осознания  этой  истины.  Каждая  пара  будет 
стремиться  зачать  не  как  и  когда  само 
получится,  а  на  пике  Любви,  в  Любви  и  с 
Любовью,  и  не  бездумно,  а  осознанно,  в 
великом  желании  и  в  великих  помыслах 
иметь  Красивого,  Совершенного  и  Великого 
Человека  –  Гармоничного  и  Угодного 
Вселенной,  который  умножит  Красоту  и 
Совершенство  своего рода  и  мира.  В таких 
же великих  помыслах  о  Красоте  и  Величии 
будет  вынашиваться  и  появляться  на  свет 
ребёнок.  И  тогда  люди  сами  увидят,  каких 
детей  они  сотворили!  Какое  море,  океан 
радости и счастья они принесли себе! Видя 
примеры порочного зачатия, муки и горе тех, 
кто зачал ребенка в сексуальном угаре, люди 
смогут сравнить и выбрать свой путь. Тогда и 
придет  осознание  того,  на  что  способен 
человек, и какую новую жизнь могут творить 
его  Великие,  Красивые,  Чистые  и 
Совершенные мысли,  слова,  чувства.  Тогда 
появится  глубинное  восприятие  Истины: 
Человек  –  подлинный  земной  Бог-Творец! 

Многие  матери,  помечтавшие  в  ходе 
беременности  иметь  ребенка,  похожего  на 
кого-то,  убеждаются,  что  это  желание 
сбывается.  Разве  это  не  простейшее 
свидетельство  того,  что  женщина  является 
Богиней  –  земной  Богиней,  способной 
моделировать  Красоту  и  Будущее  своего 
ребенка. А значит и все другое! Важно только 
родителям не загадывать определенный пол 
ребенка,  пусть  здесь  поработает  великий 
Замысел  Природы. И  важно  родителям  не 
допускать  различий  в  своих  желаниях  о 
будущем ребенка – просто желать Красивого, 
Совершенного  и  Великого  Человека  для 
себя,  семьи,  рода  и  мира!  Затем  напитать 
ребенка  в  период  кормления  грудью 
светлыми  энергиями  Красоты  и 
Совершенства  через  свои  чистые  мысли  о 
нашем  прекрасном  мире,  желать  ему  быть 
Великим,  Сильным, Богатым, сделать много 
замечательного  для  мира  и  Вселенной, 
умножить Добро, Красоту и Совершенство в 
мире!  То есть,  стать  Богом-Творцом  –  еще 
более  совершенным,  чем  родители!  Затем, 
помочь  своему  ребенку  самому 
сформулировать и послать в Небо, к Звездам 
свою Великую мечту – для себя, своего рода 
и Вселенной. Чем образнее будет эта мечта, 
тем сильнее она завибрирует во Вселенной. 
Не  мелочитесь,  желайте  больше  Величия 
для  себя,  мира  и  Вселенной!  Желайте 
Величия  миру  и  Вселенной  с 
благодарностью, чтобы оно вливалось в вас, 
наполняя  силой  чистых  энергий!  Посеешь 
Добро,  получишь  его  сторицей!  Посеешь 
ветер… И многие,  прочитав в «Белой Книге 
Жизни»  о  механизме  воплощения  детской 
мечты, сами найдут у себя, у своих близких 
примеры  того,  как  помысленное  в  детстве, 
осуществилось потом в жизни с невероятной 
точностью. 
Так,  в  течение  одного  поколения  люди 
убедятся на своем собственном опыте в том, 
что  они  –  земные  Боги-Творцы!  А  через 
несколько  поколений,  зачатых  и 
вынашиваемых  в  Любви,  в  желании  иметь 
Великих людей – Богов-Творцов, когда в роду 
совсем  исчезнут  отрицательные  энергии, 
негативные  мысли,  слова,  чувства,  всегда 
оказывающие  разрушительное  воздействие 
на  человека,  когда  несколько  поколений 
вырастут  в  ликующей  Радости  на  высшем 
уровне бытия, в жизнь начнут входить люди с 
совсем  иной  силой  и  скоростью  мысли,  с 
иным уровнем сознания и энергетики. У таких 
людей будет постепенно включаться в работу 
все большая и большая часть мозга, который 
сейчас используется всего  на 7%-10%. Люди 
обретут  способность  получать  информацию 
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из Общего Информационного Поля Земли – 
Матрицы  Знаний  Великой  Вселенной,  где 
находятся все Знания, вся Истина, Красота и 
Совершенство,  которые  сейчас  доходят  до 
некоторых земных людей в виде озарений, в 
результате  которых  и  появляются  великие 
открытия, великая музыка, великие творения 
живописи,  скульптуры,  великая  поэзия. 
Вспомните,  как  Николай Тесла говорил,  что 
свои технологические и научные откровения 
получал  из  единого  информационного  поля 
Земли.  Получая  озарения  Свыше, 
иконописцы выводят лики Святых на иконах, 
художники  передают  их  в  картинах, 
композиторы  в  музыке,  поэты  пишут 
бессмертные стихи.  Вспомните,  что великие 
мастера иконописи долго постились, прежде 
чем  приступить  к  написанию  икон. 
Написанные  такими  мастерами  и  таким 
образом  иконы  имеют  позитивное 
энергетическое  воздействие  на  людей  в 
веках,  даже  в  списах,  если  они  точно 
передают  оригинал.  Такие  старые  иконы 
могут  мироточить  – явление,  которое  также 
имеет  свое  физико-энергетическое 
объяснение.  Ибо  в  икону  вложена  энергия 
образов, полученных иконописцами из очень 
высоких,  обладающих  сильнейшей 
благодатной  энергией  Божественных  Сфер. 
А. С. Пушкин писал, что ему являлась муза, и 
он  часто  убегал,  чтобы  записать  стихи. 
Потому  энергия  и  мелодика  его  стихов  так 
красивы и гениальны, что волнуют людей, и 
будут волновать вечно, даже в переводах на 
иностранные языки.  Точно так  же и  музыка 
гениальных  музыкальных  произведений 
приходила  к  некоторым  композиторам  как 
откровение,  и  они  и  их  музыка  стали 
всемирно  великими  и  известными.  Именно 
такие  творения,  полученные  Свыше,  несут 
людям  энергии  подлинной  Красоты  и 
Совершенства.  В  отличие,  например,  от 
обычных  иконописцев,  которых  больше 
называли богомазами, и от множества других 
художников, композиторов и иных творческих 
работников  с  талантами  от  высоко 
одухотворенных  мастеров  до  гениев 
искривленного  ума,  чьи  творения  могут 
оказаться  вредными  для  человеческой 
психики. Возрастающее количество Красивых 
и  Совершенных  людей  с  новым  высшим 
уровнем  сознания,  постепенное 
преображение человечества приведет к тому, 
что  они,  получая  энергии  самого  высшего 
уровня  Свыше  –  энергии  Красоты  и 
Совершенства, будут проводить их в земную 
жизнь,  каждый в свою сферу деятельности, 
умножая  Красоту  и  Совершенство  в  мире. 
Люди  приобретут  способность  читать  и 

понимать  мысли  друг  друга  на  любом 
расстоянии,  видеть,  где  находится  и  о  чем 
думает  нужный  человек,  даже  за  сотни  и 
десятки тысяч километров, невозможно будет 
сокрыть плохие мысли, замыслить плохое, а 
тем более осуществить что-то против людей, 
не будучи  уличенным.  Все силы зла станут 
зримыми  и  прозрачными.  А  само 
Богочеловечество  обретет  способность 
управлять  событиями,  моделировать 
Прекрасное  Будущее.  И  ничего  особенного 
или  сверхъестественного  в  этом  нет.  На 
Земле  было  множество  Святых  и  Старцев, 
обладавших  даром  прозорливости,  который 
они  приобрели  всего  за  свою  жизнь.  Они 
достигли  его  не  в  городах,  а  в  общении  с 
Природой, с Творцом под Небом и Звездами. 
Известно,  как  преподобный  Серафим 
Саровский  силой  задержал  одного  купца-
паломника,  рвавшегося  домой,  сказав: 
«Поедешь  завтра».  А  через  много  лет 
знакомый купца признался ему, что ждал его 
в  ту  ночь  под  мостом,  чтобы  убить  и 
ограбить.  Есть много примеров способности 
светских  людей  читать  мысли  и  видеть 
сквозь Пространство. Пример болгарки Бабы 
Ванги – еще одно свидетельство того, на что 
способен  человеческий  мозг,  пусть  ее 
способности и проявились не эволюционным 
путем, а в результате травмы. Однако факт 
того,  на  что  способен  человеческий  мозг  – 
очевиден.  С пробуждением человечества,  с 
движением  его  по  восходящей  линии 
Божественной  эволюции  все  большее  и 
большее  количество  людей  будут 
подниматься  выше  и  выше,  удаляясь  от 
«числа зверя 666», которое будет постепенно 
таять  и  сокращаться  за  счет 
самоуничтожения  порочно  зачатых. 
Постепенно на Земле будет формироваться 
земная цивилизация Бого-человечества. Это 
и есть Божественный Замысел в отношении 
земных  людей,  суть  и  цель  Божественного 
Прогресса! 
Конечно, не все смогут подниматься Вверх с 
одинаковой скоростью, но им будут помогать 
мудрейшие  и  старейшие.  Вспомним,  как 
молодому  Сергию  Радонежскому  на  его 
жалобу о том, что он плохо соображает, один 
старец,  положив  руку  на  голову,  помог 
обрести  совсем  иное  соображение  и 
сознание.  Главное,  добиться  того,  чтобы 
вытеснить  из  своего  организма  негативные 
энергии, не генерировать на уровне мыслей, 
чувств,  эмоций  ничего  негармоничного 
Вселенной,  жить  на  пике  энергий  высшего 
бытия в ликующей Радости и вырастить хотя 
бы два-три  поколения  в  роду  с  зачатием  в 
Любви  при  полном  отсутствии  своих  и 
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генетически  унаследованных  негативных 
энергий.  Дальнейшие  поколения  уже 
автоматически  включат  механизм 
восходящей эволюции и будут  подниматься 
все выше и выше по пути Бого-человечества 
в творении новой жизни.
И начнет развиваться новая цивилизация, 
и  будет  твориться  настоящая  история 
человечества! Уже все готово к повороту. И 
дети-зверята  –  ежик  и  медвежонок  –  уже 
дали красивый символ, уже протерли Звезды, 
чтобы они лучше светили и помогали людям, 
когда они помыслят Великое и устремятся к 
Великому:  к  Красоте,  Совершенству  и 
Свободе!  140  режиссеров  мира,  людей, 
понимающих  толк  в  подлинной  Красоте, 
признали  этот  анимационный  шедевр 
лучшим  анимационным  фильмом  всех 
времен и народов!
А как важно каждому человеку чаще смотреть 
в  Небо  на  Звезды,  быть  в  единстве  с 
Вселенной. К сожалению, люди до сей поры 
так  редко  мыслили  Великим  и  желали 
Великого  себе,  а  тем  более  миру  и 
Вселенной.  Так  что,  анимационный  фильм 
про ежика и медведика,  их слова: «Если не 
мы,  так  кто?”,  –  это,  по  сути,  величайший 
символ-знак начала движения людей к новой 
эре  жизни.  И  не  случайно  ваш  земной 
консультант  по  вопросам  развития  назвал 
концом истории завершение несовершенного 
социального эксперимента в России.  Как ни 
странно,  он прав,  хотя  терминология его не 
совсем  точна.  Да,  это  конец  предыстории 
человечества,  завершение  долгого 
исторического  периода,  к  которому  можно 
применить слова Спасителя: «Не знают, не 
разумеют,  во тьме ходят;  все  основания 
земли  колеблются».  Отныне  наступает 
начало самой истории, когда люди постигнут 
на  своём  собственном  опыте  слова 
Спасителя:  «Я сказал: вы – боги,  и сыны 
Всевышнего – все вы». Постигнут, как есть, 
без  всяких  толкований  земного 
рационального  ума!  Люди,  наконец, 
задумываются,  а  по  какому  такому  праву 
земные  толкователи  вознамерились 
толковать Спасителя. Кто их уполномочивал? 
Это что-же, Спаситель говорил одно, а имел 
в  виду  другое,  и  это  другое  нуждается  в 
толковании?  Земным  умом  -  толковать 
Спасителя!? Они что, такие прозорливцы, что 
во  времени  смогли  узреть,  что  было  в 
мыслях  Спасителя,  чтобы  осмелиться 
толковать  Его  слова?  А  разве  это  не 
богохульство?  Нет,  разве  это  не 
историческое,  Вселенское  преступление 
против  людей  -  толковать  Спасителя, 
изменять  его  слова  и  уводить  людей  от 

Истины вот уже какое тысячелетие. Настало 
время людям открыть свои глаза, задуматься 
и  понять,  что  Спаситель  не  мог  говорить 
одно,  а  думать  другое.  И  Его  слова  - 
непоколебимы! То есть, настало время, когда 
люди  поверят  самим  словам  Спасителя  и 
проверят их на собственном опыте, на своей 
жизни,  на  жизни  своих  детей  и  внуков.  И 
перестанут  слушать  земных  толмачей,  для 
проверки  правильности  и  эффективности 
толкований  которых  было  достаточно 
тысячелетий  предыстории.  Тогда  люди  и 
начнут  сами  творить  новое  будущее  – 
Великое,  Красивое,  Совершенное  и 
Свободное  для  себя,  своих  детей,  своего 
рода,  для  мира  и  Вселенной!  Предыстория 
незнания,   неразумения,  хождения во тьме, 
сделавшая  людей  рабами,  просителями  у 
кого-то  своего  будущего,  –  заканчивается. 
Начинается  эра  земных  Богов-Творцов, 
которые  сами  будут  творить  Великое 
Будущее  –  свое,  страны,  человечества  на 
пути  восходящей  эволюции  к  Красоте, 
Чистоте,  Совершенству  и  Свободе,  – 
Богоподобной цивилизации в соответствии с 
замыслом  Творца!  Процесс  появления  на 
Земле людей с куриными и дятловыми умами 
и  мышлением,  неспособных  ни  позитивно 
мыслить,  ни  созидать,  процесс  порождения 
убийц  людей  и  Земли,  затягивающий 
человечество  в  воронку  деградации  и 
самоуничтожения  без  какой-либо  разумной 
альтернативы,  –  постепенно  изживет  себя. 
Отныне  на  свете  будет  рождаться  все 
больше и больше Великих Людей с Сильным 
и Светлым Сознанием,  способных мыслить, 
говорить  и  творить  Великое,  Красоту  и 
Совершенство  –  для  себя,  для  мира  и 
Вселенной.  Вселенная  давно  ждет,  когда  у 
вас на Земле начнется  Настоящая История! 
Поэтому  прав  ваш  специалист  по  земным 
рациональным  концепциям  и  теориям,  что 
развитию мира и его историческому пути по 
тупиковым  концепциям  и  теориям, 
придуманным  земным  рациональным  умом 
людей,  у  которых  не  было  Вселенского 
сознания и величия, приходит конец. Процесс 
не скорый по земным меркам. Но это – миг в 
пространстве  и  времени  Вселенной.  А 
символ-сигнал,  который  со-творили 
мультипликационные ёжик и медведик – это 
символ  наступления  Великого  Будущего  на 
Земле,  благодаря  начавшемуся  процессу 
осознания людьми в себе Богов-Творцов и их 
подлинного  со-творчества  со  Звездами,  с 
Божественной  Вселенной.  Вот  кому  надо 
давать Нобелевские премии! Тем, кто несёт в 
мир  символы,  идеи  и  энергии  Красоты, 
Чистоты,  Совершенства  и  Свободы,  а  не 
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идеи  пессимизма,  а  тем  более  фатализма. 
Кто  приносит  людям  реальную  пользу, 
делает полезные открытия, как, например, Т. 
Я.  Свищева,  и  помогает  миру  двигаться 
вперед  и  Вверх  по  восходящей  линии 
эволюции.  Именно  это  и  предвидел  А. 
Нобель, создавая свой фонд, - современник 
Х.  Леденцова,  также  создавшего 
специальный фонд «Друзей человечества» в 
России.  Но  для  светлых  и  добрых  дел  и 
решений нужно иметь иной уровень сознания 
и  понимания  Красоты,  а  также  уметь  быть 
свободным.  Люди  постепенно  осознают  то, 
что  они  Земные  Боги-Творцы,  когда  увидят 
позитивные  изменения  в  своей  жизни, 
результаты сотворенного ими, когда обретут 
Истину,  завесу  над  которой  приоткроет 
«Белая  Книга  Жизни».  Первые  два 
пророчества Фатимской Божией Матери уже 
сбылись, – очередь за третьим. Пророчество 
о  реевангелизации  мира,  которое  придет 
через  ХОРОШИХ  ДЕТЕЙ  сбудется 
обязательно и к людям вернется Истина!  И 
Россия, Белая Русь, Украина, постепенно всё 
человечество  встанут  на  путь  восходящей 
эволюции  к  Красоте,  Совершенству, 
Гармонии и Свободе! 
А твоя реакция – это пример того, как глубоко 
люди  зазомбированы  на  немощность  и 
никчёмность,  на  отрицание  своей 
способности ко всему Великому. Вот когда ты 
вычистишь свое сознание  от  этой  заразы и 
отравы и почувствуешь себя Богом-Творцом, 
тогда  все  получится.  И  ты  сам  на 
собственном опыте убедишься: если человек 
осознал  себя  Богом-Творцом,  без  единого 
вируса  сомнения,  и  если  у  него  четкие, 
великие мысли и речь, так и будет!» 
А он Им: «Да Вы что! Вот прямо так подумал, 
что я – Бог-Творец, пусть земной, и все сразу 
получится?» 
А  Они:  «Не  сразу:  надо  иметь  ясное,  не 
отравленное стереотипами сознание, чистые, 
без  единого  импульса  негативной  энергии 
помыслы,  четкие,  светлые  мысли  и  речь, 
посредством которых можно сгенерировать в 
себе  высокую  энергию  Бога-Творца,  и 
осознать  себя  Богом-Творцом  на  самом 
глубинном  генетическом  уровне,  чтобы 
вытеснить  все  вирусы  вековой  рабской 
психологии  сомневающегося  в  себе, 
неверующего  в  себя  человека,  просителя, 
который неспособен ни на что. Ты медведей 
в  цирке  на  велосипеде  видел  или  на  льду, 
забивающих  шайбу?  Так  ты  что  тупее 
медведя? Будет  желание  и  цель,  сможешь! 
Не  будет,  никто  тебе  не  поможет! 
Собственно,  у  тебя  уже  есть  порыв,  с 

которым ты и обратился Вверх. Так вперед! И 
смелее!» 
А  он  Им:  «Хорошо  Вам  говорить  про 
медведей, – так это же езда на велосипеде! А 
медведи с шайбой, так то ж было при А. М. 
Тарасове,  он  мог  и  зайца  научить  забивать 
шайбу.  А  Вы,  ведь,  говорите  о  написании 
«Белой Книги Жизни»! Да еще об изменении 
направления  жизни  людей,  о  новой 
цивилизации…»
А Они:  «Да  ты не волнуйся,  тебе  придется 
поехать на Белый луг… И, потом, мы дадим 
тебе  Белых  Орлов,  они  будут  ручки-
самописки приносить». 
А  он  Им:  «Что?  Да  у  меня  уже  есть  один 
такой Белый Орел, только зайди к нему, как 
он тут же норовит устроиться на шее, ногами 
в бока упрется, и погоняет, и командует. И не 
ручку-самописку, а то лопату, то топор в руки 
всучит, все чтоб ему что-нибудь вскопали на 
огороде,  или  отремонтировали,  построили 
вокруг дома. А сам ходит с белыми руками да 
тычет:  ты,  мол,  стружку-то  поменьше  руби, 
или  глубже,  глубже  копай.  У-у-у, 
эксплуататор,  разрушитель  почв…  А,  уж, 
если  пойдешь  сорвать  ягоду  какую  на 
огороде, то  тут уж получишь сокровищницу 
новых,  женских,  знаний,  например,  что 
крыжовник-то  оказывается  вреден  для 
почек…!? Теперь боюсь ходить к ним в гости, 
вдруг сорву помидор или орех, да и услышу: 
«Сердный приступ может стать!?». Так мне ж, 
ведь, их жаль, родимых!»  
А я ни рабом, ни роботом никогда не был. А 
тем  более  новым  самозванцем  не  буду, 
переписывать чьи-то там мысли не желаю и 
подписываться под ними не стану, особенно 
после того, как М. А. Ульянов на телевидении 
такой  гадюшник  самозванцев  развел.  Ни  за 
что, даже Патриарх или Папа Римский меня 
не заставят». 
А  Они:  «Да  ты  что,  чудак,  нам  же  не 
самозванцы и не рабы,  а истинные Творцы 
нужны. Вот ты и будешь работать с творцами 
журнала  «Национальная  безопасность  и 
геополитика России. Федеральное издание», 
там  хороший  редактор  –  Лупаина  Олег 
Васильевич. Замечательные люди, вон, какой 
журнал сотворили! А сколько разных Центров 
и Советов по важным вопросам создано – это 
же такая Творческая Силище! Кстати, почему 
главный  редактор  не  выдвигает  свою 
кандидатуру в Государственную Думу,  или в 
губернаторы? Разве народ не проголосует за 
такого кандидата? Подумайте! Ведь, издание 
«Белой  Книги  Жизни»  любым кандидатом с 
обращением к своим избирателям в качестве 
бесплатного  подарка,  опущенного  во  все 
почтовые  ящики  на  избирательном  участке, 
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обеспечит  ему  поддержку  большинства. 
Однако  ваша  задача  –  не  столько  писать 
книгу,  сколько  ее  создать  и  запустить.  Но 
вначале,  найдите  вечного  проводника, 
горного монаха Кы и обретите Небесное Око, 
или  купите  книгу  П.  Кэдлера  «Око 
возрождения» и обновите, омолодите ну хоть 
чуть свои мозги и тело, а то не потянете». 
А он Им: «Так, ведь, В. Мегре помогают, то 
чисткой,  то маслицем кедровым,  то  личным 
явлением и обаянием подсобят…»
А Они: «Ты, брат, на других не указывай… И 
еще,  когда  будете  работать  над  книгой,  не 
делайте  ее  слишком  сложной, 
нравоучительной,  непонятной,  с  притчами, 
недомолвками, которые непонятны и требуют 
толкования.  Пусть  она  будет  повеселее, 
поживее, с юмором, попроще. Книга должна 
быть  земной,  построенной  на  примерах, 
понятных для всех – это должен быть синтез 
позитивных знаний человечества. Там, где 
изложение  проблем,  касающихся  основ 
жизни,  остается  непонятным  для  людей  и 
требует чьего-то толкования, там Истины нет. 
Ведь,  вся  Истина  чрезвычайно  проста, 
понятна – и для книжника, то есть ученого, и 
для  пастуха.  И она давно  написана.  Но те, 
кто  стремится  подчинить  людей  себе, 
управлять  людьми,  усложнили все  в  жизни, 
чтобы  самим  давать  людям  толкование  и 
держать  их  в  зависимости  от  себя.  Ведь, 
даже  правдивое  толкование  или  просто 
пересказ всегда несут некоторое искажение. 
У  вас  всё  получится.  Люди  с  радостью 
воспримут эту книгу. А кто будет мешать, это 
– проходящие, и эта книга не для них. Россия 
и мир начинают выходить из ямы и засияют 
вновь  истинной  Жизнью,  Светом,  Красотой, 
Чистотой,  Совершенством,  Гармонией  и 
Свободой! Благодаря «Белой Книге Жизни», 
новым  поколениям  хороших,  красивых, 
совершенных  и  гармоничных  детей!  Ведь, 
сказал же Ф. М. Достоевский, что «КРАСОТА 
СПАСЕТ  МИР!».  ОНА  НЕПРЕМЕННО 
СПАСЕТ ВСЕ ЧЕЛОВЕЧЕСТВО – КРАСОТА, 
ЧИСТОТА  И  СОВЕРШЕНСТВО!  Верные  и 
красивые слова! Они уже давно произнесены 
и  накопили  достаточно  энергии  для 
материализации!  Вот  она  постепенно  и 
начинает проявляться! А что касается Папы 
Римского, то он благословит эту книгу». 
А  он  Им:  «Вы  что,  серьезно?  Он,  ведь, 
слабенький, да и будет ли он вникать в такую 
книгу, и как ему передать её?». 
А  Они:  «Папа  Иоанн  Павел  II (Кароль 
Войтыла) не уйдет пока не получит эту книгу 
–  это  вершина  его  жизненного  пути  и 
служения миру.  Идея «Белой Книги Жизни» 
станет  его  последним  посланием  и 

наследием  Церкви,  своему  преемнику, 
освященным  его  кровью  и  верным 
пастырским служением.  Собственно,  он уже 
это  сделал,  благословил  эту  книгу,  своей 
кровью  13  мая  1981  года  на  площади  Св. 
Петра  в  Риме.  Там  он  должен  был,  по 
замыслу  сил  мирового  зала,  погибнуть  от 
пули  нанятого  ими  мусульманина  и  стать 
символом-сигналом для всего мира о начале 
развязывания  войны  и  террора  между 
исламом  и  христианством  –  двумя 
крупнейшими  мировыми  цивилизациями,  о 
втягивании  во  взаимное  истребление 
мусульман и христиан с целью уничтожения 
и  христианcкого  и  исламского  мира.  Во 
Вселенной нет такого Бога, который хотел бы 
крови и гибели людей.
Но  это  произошло  13  мая  –  в  число, 
совпавшее  с  днем явления  Божией  Матери 
Фатимской 13 мая 1917 года с пророчеством 
о  новом  воскресении  христианства  и 
реевангелизации мира. Иоанну Павлу II была 
уготована  высшая  роль  и  высшая  судьба: 
выйти  из  самого  центра  старого 
христианского  мира,  протянувшегося  от 
Португалии  до  Урала,  стать  высшим 
иерархом  Римской  Католической  Церкви, 
пройти  через приближение к  смерти от  сил 
зла,  выжить,  воскреснуть  и  стать  высшим 
символом,  знамением  поражения  сил 
мирового  зла  и  возрождения,  нового 
воскресения христианства – реевангелизации 
мира.  Своим  происхождением  он  указал  на 
то,  откуда  должна  прийти  реевангелизация 
мира.  Выходец  из  Центра  Европы, 
географического  центра  Старого  Света,  в 
котором на протяжении веков сосуществуют 
две  основных  ветви  христианства  – 
католицизм и православие в самом сильном 
их  проявлении  –  Иоанн  Павел  II напомнил 
миру  об  историческом  пути  христианства, 
пройденном от Римской Империи на Восток, 
принес миру сигнал и символ неизбежности 
преодоления вражды и братского сближения, 
братского  мирного  сосуществования  и 
стратегического  сотрудничества  двух 
расколовшихся  ветвей  христианства.  Еще 
один  важный  символ  дал  Иоанн  Павел  II 
миру  –  о  тщетности  попыток  столкнуть 
мусульманский и христианский миры в войне 
ради их уничтожения. Выжив в атаке сил зла, 
Папа  стал  символом  не  раздора,  а  союза 
мусульманской и христианской цивилизаций, 
их  стратегического  партнерства  во  имя 
спасения  мира.  Хотя  после  покушения  на 
Папу,  все-таки  была  запущена  глобальная 
политика  стравливания  и  сталкивания 
мусульман  и  христиан  в  войне  на  всем 
протяжении  придуманной  для  этого  «дуги 
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конфликтов»  от  Югославии  до  Филиппин  с 
развязыванием  локальных  конфликтов.  И 
несмотря на то,  что,  все-таки,  был запущен 
механизм  глобального  терроризма, 
составной частью которого явилась атака на 
США  11  сентября  2001  и  серия  кровавых 
актов по всему миру, корни которых кроются 
не  в  мусульманском  мире,  а  в  силовых 
центрах мирового зла. И почему вы на Земле 
об  этом  молчите?  Почему  не  изобличаете 
сам  корень,  источник,  откуда  исходит 
всеобщее  мировое  зло,  терроризм,  войны? 
Вы  все  обличаете  мифическое  зло,  не 
указывая, кто его конкретно порождает, и кто 
его  конкретный  носитель,  гоняетесь  за 
наемными исполнителями  зловещих  планов 
носителей  зла,  клеймите  их!  Боретесь  со 
следствиями,  не  обнаруживая  источник!  А 
носители зла остаются в тени и по-прежнему 
стремятся  уничтожить  все  конкурирующие 
центры  мирового  экономического  роста 
силой  и  установить  свой  глобальный 
контроль.  Но  в  современных  условиях 
наличие  ядерного  оружия  не  позволяет  им 
ввергнуть мир во всеобщую кровавую бойню, 
не поставив под угрозу всю жизнь на Земле. 
Поэтому  избраны  другие  варварские 
средства для достижения глобальных целей: 
путем столкновения между собой не просто 
стран  и  народов,  а  различных  религиозно-
культурных  цивилизаций,  прежде  всего 
ислама  и  христианства,  финансирования 
терроризма,  убийства  людей  генетически 
измененными  продуктами  питания, 
наркотиками,  развращением  людей  самыми 
низменными  инстинктами  и  свободой 
морали,  чтобы  люди  блудили  и  не 
размножались,  чтобы  вырождались  и 
самоуничтожались,  вместо  того  чтобы 
творить  новые  поколения  в  Любви  и 
возвышаться  к  Красоте  и  Совершенству! 
Большинство  людей Земли поддалось  этим 
зловещим  планам.  Молодежь,  как  слепые 
котята, бредущие во тьме, сами забираются в 
ловушку,  ведущую  к  саморазрушению  и 
самоуничтожению.  Но  эти  попытки 
превратить  человека  в  беспрекословно 
подчиняющееся,  не  способное  на 
самостоятельную  мысль  существо  –  дают 
сбой,  растет  противодействие  им.  Они  – 
тщетны, хотя и принесут еще немало жертв и 
кровопролитий, еще сотрясут многие страны 
террористическими  атаками,  конфликтами, 
техногенными  катастрофами  и  природными 
катаклизмами…  В  зонах  разрушения  будут 
гибнуть,  прежде  всего,  порочные  люди  с 
низкой  энергетикой,  поддавшиеся  адской 
программе  в  набирающем  силу  гигантском 
механизме  массового  самоуничтожения 

порока,  зла  и  его  носителей  с  помощью 
самих  же сил  зла… А тот,  кто  не встал  на 
путь деградации, разрушения, кто находится 
в  постоянном единстве  с  Единым Целым в 
местах  работы  этой  адской  машины 
самоуничтожения не окажется…  Кроме того, 
эта  книга  представляет  интерес  для  Папы 
еще  и  потому,  что  он  весьма  глубоко 
занимался постижением тайны Слова! 
Но  самое  важное  то,  что  Иоанн  Павел  II 
после выстрела в него на площади Св. Петра 
в  Риме  13  мая  1981  года  открыл  третье 
пророчество Божией Матери Фатимской миру 
и своим происхождением из центра Старого 
Христианского  Света указал,  откуда должна 
выйти  реевангелизация  мира  –  из 
цивилизации  Белой  Земли,  Белой  Руси, 
некогда  простиравшейся  на  землях 
нынешней  Беларуси,  Восточной  Польши,  и 
Северного Прикарпатья, Литвы, – места, где 
и прошло раннее детство  Кароля Войтылы. 
Посмотри  на  карте  названия  тех  мест: 
Беларусь,  Беловежская  пуща,  Белая  гряда, 
Белая  криница,  Белосток,  Бяла  Подляска, 
или Бельско Бяла – родина Кароля Войтылы. 
А  когда  Иоанн  Павел  II прочитает  о  Белом 
луге,  он благословит «Белую Книгу Жизни». 
И его окружение также благословит ее. 
В  Ватикане  понимают,  что  мир  отходит  от 
Церкви, отходят люди и от других конфессий. 
Папский  Престол  постоянно  подчеркивает, 
что  этот  мир  не  в  состоянии  сделать 
человека  счастливым.  Эти  слова  можно 
отнести  не только к  бедным,  но и богатым. 
Найдите  хоть  одного  магната,  которого 
можно  было  бы  назвать  по-настоящему 
счастливым человеком, прожившим красивую 
жизнь и умершим в Красоте.
Мир,  построенный  на  классической  модели 
демократии,  экономики  и  права  вне  этики, 
доказал свою неспособность вывести людей 
на  путь  восходящей  эволюции  к  Красоте, 
Чистоте,  Совершенству,  Свободе,  Гармонии 
и  Счастью.  Эта  модель  давно  ведет 
человечество  в  обратную  сторону  –  к 
деградации,  мутации,  распаду  и 
самоуничтожению.  Папа  прав,  что  без 
этического минимума, без высокой культуры 
демократия  может  приводить  к  распаду, 
анархии. 
Этот мир надо изменить. И он преобразится! 
«Белая  Книга  Жизни»  станет  тем 
живительным  источником,  который  вольет 
новую  энергию  и  новое  сознание  в  жизнь 
всех  народов,  всех  конфессий,  а  также 
послужит  примирению  и  сближению  между 
православием  и  католицизмом,  символом 
которого Иоанн Павел II и должен был стать, 
придя в Ватикан. Но так и не стал, не сумел 
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преодолеть исторические наслоения в себе и 
не  смог  привнести  столь  желанный  мир 
между  христианами  двух  ветвей,  имеющих 
одного Спасителя, на земле своего детства и 
юности – Белой Земле. Благословение этой 
книги  о  реевангелизации  мира,  несущей 
свежую живительную энергию в христианство 
всех  ветвей  и  во  все  конфессии,  согласно 
пророчеству  Божией  Матери  Фатимской,  – 
есть  апогей  героического  служения  Иоанна 
Павла  II,  и  достойное  наследие  Церкви  и 
своему преемнику, освященное его кровью. А 
преемник  осуществит  то,  чего  не смог  и  не 
успел Иоанн Павел II – преодолеть вражду и 
достичь  примирения  между  двумя  ветвями 
христианства,  а  также  стать  инициатором 
возвышения  роли Церкви  Христовой  и  всех 
конфессий  в  осуществлении  судьбоносных 
шагов  и  мер  по исправлению  людей,  мира, 
человечества,  с  целью  отвратить  земную 
цивилизацию  от  пути  распада  и 
самоуничтожения. Ни ООН, ни ЮНЕСКО, ни 
другие  международные  организации, 
Комиссии  и  мировые  мозговые  центры  без 
конфессий сделать это неспособны. 

Таким образом, поляк с Белой Земли Кароль 
Войтыла,  Иоанн  Павел  II мужественно 
прошел  по  предначертанному  жизненному 
пути  из  белого  восточнославянского 
пространства  на  Святой  Престол  Римской 
Католической  Церкви,  пострадал  за  веру  и 
вышел  победителем,  стал  символом 
поражения  темных  сил  в  исторической 
перспективе  и  воскресения  христианства,  а 
также  указал,  что  реевангелизация  мира 
выйдет из Белой Земли, из которой вышел он 
сам.  Как  известно,  два  первых пророчества 
Божией  Матери  Фатимской:  о  социальной 
революции в России и ее крахе,  и о второй 
мировой  войне  –  сбылись.  Начинает 
сбываться  и  третье!  Животворное  третье 
пророчество  начинает  свой  путь!  Несмотря 
на  все  попытки  увести  мир  от  него.  И 
несмотря на издание книг, в которых третье 
пророчество  представляется  иным,  не 
связанным с реевангелизацией мира. 

Теперь  ты  знаешь  истоки  «Белой  Книги 
Жизни»,  которую  вам  предстоит  передать 
миру.  Папа  Иоанн  Павел  II не  мог  уйти 
раньше  появления  этой  книги.  Такова  воля 
Фатимской  Божией  Матери!  И  Папа  Иоанн 
Павел  II с честью выполнил Ее волю! А уж 
поставит  ли  он  физическим  пером 
благословение это не столь важно. Сможет – 
поставит, и все его окружение поставит свои 
подписи  –  для  потомков  и  истории.  И 
Патриарх  Русской  Православной  Церкви 

благословит,  хотя  в  его  окружении  будет 
много консервативных противников.  Если не 
письменно,  то  душой  своей  и  молитвой 
благословит.  И  Высшее  Духовное 
Руководство  мусульман  найдет  эту  книгу 
полезной и своевременной,  скорректирует и 
сделает  ее  своей.  Ведь,  та  конфессия, 
которая не воспримет «Белую Книгу Жизни», 
покажет, что она не конфессия жизни. А люди 
сами  примут  книгу,  вне  зависимости  от 
конфессий! И это – самое главное». 
А  он  Им:  «А  что  если  в  книге  будут  такие 
положения,  которые   будут  расходиться  с 
догматами Церкви, других конфессий?» 
А  Они:  «Белая  Книга  Жизни»  будет  нести 
универсальные ценности для всех народов и 
стран,  включая  такие  великие,  как  Россия, 
США, Китай.  В книге не будет ничего, что 
будет  вредить  людям  и  конфессиям. 
Старыми  догматами  реевангелизировать, 
а  тем  более  спасти  мир  нельзя.  Это 
даказала  вся  обозримая  человечеству 
тысячелетняя  история.  Конфессии 
слишком  замкнулись  в  своих  догматах, 
ряд  из  которых  уже  давно  не  отвечает 
вызовам времени, реальной жизни людей 
и  не  работает.  А  некоторые  неверные, 
односторонние  их  толкования  нанесли 
огромнейший  вред  человечеству, 
например, о рабской сути, ничтожности и 
немощности человека, которому на самом 
деле  Бог  дарует  жизнь  с  талантом  для 
свободного творения, о довольствовании 
лишь  днём  насущным  и  пассивном 
уповании  на  Бога,  о  деньгах,  как  о 
носителе  только  зла,  в  результате  чего 
основная масса денег ушла в руки зла. Но 
об этом позже. Сейчас главное – донести до 
людей  Истину  о  Вселенском  значении 
зачатия  детей  без  порока,  в  Любви  и 
Желанности,  о  надежной  защите  детей  от 
низких  физических  энергий  секса,  о 
правильном  питании,  о  здоровье  и  причине 
возникновения  болезней. Высшие  иерархи 
всех конфессий сходятся в том, что одним из 
главных  грехов  современности  является 
разрушение  семьи  –  основной  ячейки 
общества  и  Церкви,  забвение  моральных 
ценностей.  Свою  озабоченность  по  этому 
поводу  постоянно  выражают  Патриарх 
Русской  Православной  Церкви,  Папа 
Римский,  Высшие  Иерархи  Ислама, 
Руководители  Буддизма.  Папа  Римский 
постоянно говорит о необходимости создания 
и  укрепления  здоровой  семьи,  как  залоге 
здоровья  нации  и  крепкой  ячейки  Церкви, 
указывая на важность для этого соблюдения 
добрачного  целомудрия.  Известно,  что 
Папский Престол ищет пути упрочения места 
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Церкви  в  современном  мире  посредством 
обновления  теоретических  положений, 
приближения их к жизни и потребностям 
людей, современного общества, а главное 
для спасения цивилизации, предотвращения 
ее дальнейшего разложения и возвращения 
на  путь  восходящей  эволюции  к  Красоте, 
Чистоте  и  Совершенству.  Ведь,  любое 
учение,  вера  являются  живыми  лишь 
тогда,  когда  они  соответствуют  самой 
жизни,  отвечают  на  вызовы  времени  и 
демонстрируют  свою  реальную 
способность  к  исправлению  людей  и 
мира. Для  Папы  и  для  Святого  Престола 
Церковь – это «Церковь жизни». А что может 
быть ближе к проблеме жизни, чем рождение 
хороших,  гармоничных,  красивых  и 
талантливых детей, которые создадут новую 
цивилизацию – земной рай, спасут и изменят 
Церковь,  человечество,  мир.  Иерархов  и 
теологов  Ислама  также  волнует  будущее 
своей  конфессии.  По  словам  одного  из 
ведущих  лидеров  исламского  мира, 
политического  и  государственного  деятеля 
Малайзии  Д-ра  Мохатхира  Мохаммада,  «…
неверное  толкование  Ислама  и  неумение 
шагать в ногу со временем привели к упадку 
исламской  цивилизации…».  А  что  может 
быть  важнее  для  лучшего  будущего,  чем 
рождение  благородных,  гармоничных, 
угодных  Творцу  детей,  которые  спасут  и 
улучшат мир. 
«Белая  Книга  Жизни»  несет  живительную 
струю во все конфессии,  ибо она содержит 
Истину, которая изменит направление жизни 
людей, независимо от веры, расы, светского 
мировоззрения, национальной, социальной и 
иной  принадлежности.  Она  станет 
важнейшим  жизненным  фактором, 
объединяющим  все  конфессии  вокруг 
главной и самой важной идеи – рождения 
хороших  детей,  изменения  направления 
жизни  людей  и  спасения  мира. Не 
экуменизм, в том виде, как его представляют, 
объединит  религии  путем  их  внутреннего 
изменения – это утопия. Объединяющей для 
всех конфессий, стран и всех народов может 
стать  общая  и  жизненно  важная  для  всех 
идея. А что может быть важнее для каждого 
человека, каждой конфессии, каждого народа 
на  Земле,  для  всей  Вселенной,  чем 
рождение  хороших,  благородных, 
гармоничных  детей  –  творцов  и 
движителей  восходящей  эволюции  рода 
человеческого  к  Красоте,  Чистоте  и 
Совершенству. И та конфессия,  тот народ, 
та  страна,  которые  первыми  начнут 
воплощение  в  жизнь  идеи  изменения 
направления жизни людей через сотворение 

талантливых  и  гармоничных  детей,  она  и 
поведет  за  собой  мир  по  пути  спасения  и 
возрождения.  Ведь,  всем  понятно,  что 
поколения  порочно  зачатых  ведут  мир  в 
пропасть  через  деградацию,  разложение, 
самоуничтожение. А идея рождения хороших 
детей  и  создания  гуманитарно-природных 
парков-садов  указывает  путь  к  спасению 
человечества,  превращению  Земли  в  сад-
парк – земной рай.
На сегодняшний день потенциал негативных 
энергий зла на Земле увеличился настолько, 
что  масса   разрушительных  энергий, 
извергаемых  человечеством  во  Вселенную, 
приближается  к  критической,  и  чтобы  не 
случилось апокалипсиса для всех, силы зла и 
войны  должны  сократиться  и 
самоуничтожиться.  А  это  произойдет,  когда 
праведные  люди  перестанут  пополнять  их 
ряды,  поставят  заслон  на  пути 
распространения  их  растлительных  и 
разрушительных  энергий  и  начнут 
преображать  себя  и  окружающее 
пространство,  стремиться  Вверх  к  Красоте, 
Чистоте, Совершенству и Свободе, умножать 
потенциал  позитивной,  созидательной 
энергии в мире и во Вселенной. Сделать это 
поможет  «Белая  Книга  Жизни», 
реевангелизируя  людей  в  самых  ключевых 
вопросах жизни.
На  Земле  также  есть  народы  и  страны,  у 
которых  нет  стратегического  будущего  во 
Вселенной,  потому  «Белая  Книга  Жизни» 
может оказаться для них спасительной.

«Белая Книга Жизни» возрождает  на новом 
уровне  историческое  стремление  к 
исправлению  человечества,  ради  которого 
приходили в мир Спаситель Иисус  Христос, 
Пророк  Мухаммед,  и  исправляет 
исторические  ошибки  и  упущения.  Она 
открывает  дверь  к  лучшему  миру,  к  тому 
городу Солнца, к которому направляли свои 
устремления  многие  поколения  лучших 
людей  планеты,  начиная  с  Т.  Мора,  Т. 
Кампанеллы  и  др.  Это  устремление  не 
прекратится  никогда.  И  как  бы  это  ни 
показалось  неожиданным,  сюда  можно 
добавить  тех,  кто  поверил  в  новую 
цивилизацию после революции 1917  года  в 
России  и  стремился  ей  помочь  – 
бескорыстно!  Тех,  кто сел на электрический 
стул, чтобы помочь этой новой цивилизации 
скорее  сделать  свою  атомную  бомбу  – 
супруги  Розенберг,  или  цвет  английской 
аристократии  К.  Филби,  Д.  Маклейн,  Г. 
Берджесс, А. Блант,  Дж. Кернкросс,  Джордж 
Блейк, отказавшихся  от  благ  британского 
истэблишмента  и  богатого  общества,  или 
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американец  Гленн Майкл Соутер,  бесплатно 
работавших  на  идею  новой  цивилизации. 
Сегодня  жив  лишь  один  Дж.  Блейк,  и  он 
должен  знать,  что  их  поступок  в 
Божественных Сферах вызвал восхищение и 
оценен по достоинству! И если подняться на 
порядок  выше  современного  мира, 
разделенного  границами,  политическими 
убеждениями,  религиями,  на 
общечеловеческий  и  общевселенский 
уровень, то и англичане, и американцы могут 
по  праву  гордиться  этими  Великими 
Подвижниками  в  разведке!  Сейчас  все 
больше  людей  в  разведках  многих  стран 
мира,  в  силовых  ведомствах,  в  СМИ, 
аналитических  и других структурах начинают 
задумываться,  особенно  после  событий  в 
США  11  сентября  2001  года,  над  смыслом 
происходящих  в  мире  процессов,  того,  что 
лежит  в  их  основе,  к  чему  они  могут 
привести,  и  что  может  сделать  каждый  на 
своем  месте,  чтобы  помочь  миру.  Сегодня 
уже  надо  думать  не  только  о  более 
справедливом мире, а пора задумываться о 
спасении  мира.  А  размышление  в  таких 
структурах   над  этими  проблемами  и  их 
осмысление  –  это  уже  начало  процесса!  И 
«Белая  Книга  Жизни»  не  останется  без  их 
доброго внимания!
А  что  касается  разведки  России,  некогда 
самой  высокоинтеллектуальной  и 
эффективной,  пользовавшейся 
расположением  и  желанием  помочь  со 
стороны многих лучших людей во всем мире, 
то ей сегодня не мешало бы вспомнить, как 
эффективно  противодействовали  темным 
силам российские разведслужбы в прошлом, 
и  больше  внимания  сегодня  уделить  тому, 
что  происходит  в  странах  ближнего 
зарубежья и в самой России. Надо вспомнить 
и  возродить  великолепный  опыт  того,  как 
работали российские разведчики в прошлом 
под  воздействием  идеалов  строительства 
нового  мира,  и  какие  возвышенные  идеи 
предлагала  страна  всей  планете,  которые 
несли энергии нового, более справедливого и 
красивого  мира,  хотя  потом  они  и  были 
дискредитированы. Это приобретает особую 
важность  в  нынешних  условиях,  в  которых 
оказались  все  российские  спецслужбы,  и  в 
связи с тем, что творится во всем мире. От 
российской  разведки  сегодня  очень  многое 
может зависеть,  она в состоянии влиять на 
формирование  и  активизацию  процессов, 
позитивных  для  будущего  России  и  мира, 
способствовать  повороту  развития  мира  на 
здоровый путь  развития.  И неважно,  станет 
такая  линия  официальной,  или  в  недрах 
самой  службы,  у  этой  элиты  общества, 

которая избрана для такого служения, станет 
вырабатываться  великое  чувство 
потребности  не  только  в  холодном трезвом 
уме, горячем сердце и чистых руках, но еще и 
в добром делании во имя спасения не просто 
своей  страны,  а  всей  цивилизации, 
возвращения мира к восходящей эволюции к 
Красоте и Совершенству.
А что и как надо делать? Вспомнить слова Ф. 
М.  Достоевского,  и  каждый  час,  каждое 
мгновение,  каждым  действием  начать 
наполнять  мир  идеями  Красоты,  умножая 
Красоту, которая спасет мир, всех и каждого. 
Прежде всего,  учесть,  как работают темные 
силы. Их успехи объясняются тем, что они до 
тонкостей  овладели  механизмом 
стратегического  моделирования  событий  и 
управления  тенденциями  будущего, 
рассчитывая  на  десятилетия  и  даже  на 
столетия  вперед.  Они  достигли 
совершенства в разработке четких и хорошо 
выверенных  словоформ  в  достаточно 
коротких  доктринах,  планах  и  программах, 
которые  постепенно  накапливают  энергии 
материализации нужных им событий. Темные 
силы  концентрируют  главное  внимание  и 
основные  усилия  на  разрушении 
нравственности  в  мире,  растлении, 
разрушении и оболванивании людей, прежде 
всего молодежи, на уводе их от Истины. Для 
чего  активно  используются  СМИ,  прежде 
всего  телевидение,  радио,  кино,  под 
аккомпанемент  лозунгов  о  свободе  слова  – 
слова  разлагающего,  а  не  несущего  с  мир 
Красоту  и  Совершенство.  А  процесс 
разложения  всегда  происходит  проще,  ибо 
сделать  шаг  к  падению  всегда  довольно 
просто, а вот устоять от падения, особенно в 
среде  распада  и  разложения  нравов, 
подняться Вверх к Красоте, Совершенству и 
Свободе  –  для  этого  требуются 
определенные усилия,  работа  над собой.  И 
на  фоне  общего  падения  нравственности  и 
морали  проводится  курс  на  приведение  к 
власти  в  мире  беспринципных  или 
ограниченных лидеров, политиков, ставка на 
беспринципных  и  ограниченных  людей,  на 
манипулирование молодежью, как наименее 
зрелой  частью  общества,  для  управления 
процессами  внутри  стран.  А  при  общем 
падении  нравственности  и  морали,  росте 
продажности людей всегда работают деньги 
для  проведения  в  жизнь  своих  стратегий 
через таких, своих людей в странах, прежде 
всего  во  власти.  Потому  в  последний 
исторический период, при общем небывалом 
развития технологий во всех сферах,  в мир 
хлынула столь мощным потоком антикрасота, 
порок, разложение и деградация людей. Они, 
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словно  раковая  опухоль,  поражают  страны, 
прежде  всего  молодежь,  под  лозунгами 
«безопасного секса»,  поощрения низменных 
инстинктов  и  других  атрибутов  идеологии 
разложения,  деградации  и  распада. 
Особенно  страдает  от  этого  Россия, 
Беларусь,  Украина,  в которых лучшая часть 
населения  пока  еще  находится  в  спящем 
состоянии.  Дремлющие  душой  люди  не 
способны  отличить  «зерна  от  плевел»  и 
выстроить  свою  человеческую  истинную 
шкалу  ценностей.  Нужно  бить  во  все 
колокола  в  России,  других  странах,  чтобы 
пробудить  их  от  дремучего  сна.  Вместе  с 
раковым процессом разложения разжигается 
террор,  растут  техногенные  и  природные 
катастрофы. По сути,  сегодня  на Земле нет 
сколько-нибудь  организованных  сил,  ни  на 
национальном, ни на международном уровне, 
которые вели бы работу по противодействию 
злу,  пороку,  падению  нравственности  и 
морали, выступали бы за исправление людей 
и  умножение  Красоты  и  Совершенства  в 
мире. Ни в одной стране нет стратегического 
курса,  официальной  политики  и  властных 
структур, направленных на возврат развития 
своих обществ, а тем более цивилизации, на 
путь  восходящей  эволюции  к  Красоте  и 
Совершенству.  В  странах,  в  том  числе  в 
России,  слабо  развиты  женские  и 
молодежные  движения. В  этих  условиях 
большую роль в инициации движений в своей 
стране  и  в  глобальном  плане  по  переводу 
нынешнего  развития  мира  с  тупикового 
прогресса  на  путь  восходящей  эволюции  к 
Красоте и Совершенству, по созданию Белой 
Цивилизации  в  Гуманитарно-Природных 
Садах-Парках, исправлению и преображению 
в них  людей и мира,  может,  как  бы это  ни 
показалось  неожиданным,  и  должна 
сыграть...  российская  разведка!  В  ней 
сосредоточен  высший  интеллект, 
аналитический  ум  и  профессионализм 
страны, а также способность к мышлению в 
глобальных  масштабах.  Настала  пора 
заняться  осмыслением  и  добрым  деланием 
во Вселенском масштабе – во имя спасения 
и  исправления  земной  цивилизации.  Чего 
пока  не  делает  ни  одна  разведка,  ни  один 
орган  в  мире.  Для  этого  именно  ей, 
российской  разведке,  сначала  следует  в 
ближайшей  перспективе  уделить  особое 
внимание  тому,  кто  придет  к  власти  в 
России  завтра,  в  более  отдаленном 
будущем,  и  кто  вообще  проникает  во 
власть,  деформирует  ее  и  общество, 
разрушает  страну.  Кто  возглавит 
оппозицию. И не только в России, но и в 
ближнем  зарубежье.  Чем  раньше 

основные властные посты будут очищены 
от  представителей  темных  сил,  и  их 
влияние  будет  сведено  на  нет,  тем 
быстрее  будет  решена  ключевая, 
стратегическая  задача  для  подъема  и 
взлета  России,   скорейшего  самого 
широкого развертывания Белого Проекта. 
Время  ставит  и  задачу  чрезвычайной 
важности: о налаживании стратегического 
партнерства  между  разведками  России, 
Китая,  Индии в вопросах  моделирования 
и  осуществления  позитивного, 
восходящего  развития  мира  будущего. 
Разведки этих трех великих стран должны 
сделать  все,  чтобы  как  можно  скорее 
наладить  такое  сотрудничество,  создать 
мощный  механизм  и  запустить  энергии 
моделирования  будущего  мира  на  пути 
восходящей  эволюции  к  Красоте  и 
Совершенству. Такого еще никто не делал 
на  Земле,  но  кто-то  должен  начать.  От 
этого во многом будет зависеть то, каким 
будут  мир,  земная  цивилизация  завтра. 
Без умелого позитивного моделирования 
и  программного  выстраивания  путей 
развития мира в восходящей эволюции по 
законам  Красоты  к  Совершенному, 
Свободному и Счастливому миру земная 
цивилизация не выживет. В ней слишком 
развились  силы  тьмы,  порока, 
разрушения  и  разложения,  которые  уже 
подводят количество излучаемых с Земли 
во  Вселенную  негативных  энергий  к 
критической  массе,  которая  может 
навести на Землю всеобщий катаклизм – 
потоп или другую мощную катастрофу, но 
она  будет  глобальной.  То  есть  земная 
цивилизация  порождает  на  сегодня 
огромное  количество  негативной 
разрушающей  информации  и  энергии, 
вызывая  нарушение  равновесия  в 
Биосфере  и  увеличивая  угрозу 
самоуничтожения.  Все  земные 
рациональные модели, теории, концепции 
развития  и  социального  устройства,  все 
вероисповедания  за  весь 
многотысячелетний  опыт  человеческой 
истории  себя  не  оправдали  в  плане 
исправления  и  преображения  мира. 
Поэтому моделирование и развитие мира 
по рецептам земного рационального ума и 
устаревших  или  искажённых 
конфессиональных догм без их коррекции 
должно  закончиться,  ибо  на  их  основе 
невозможно  исправление  людей  и  мира, 
возврат  человечества  на  восходящий 
путь  эволюции  –  к  Божественному 
Прогрессу. 
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В основу нового  моделирования должен 
быть  положен  Белый  Проект  из  «Белой 
Книги  Жизни»!  Ключевое  звено  в  нем  – 
создание  новой  Гуманитарно-Природной 
Садово-Парковой  Цивилизации, 
преображение  в  ней  людей  через 
рождение  новых  красивых,  здоровых, 
талантливых,  гармоничных,  угодных 
Вселенной  поколений  и  превращение 
людей из рабов в земных Богов-Творцов 
нового Красивого и Совершенного мира - 
для  себя,  своих  детей,  своего  рода, 
страны  и  мира.  Россия,  Китай,  Индия 
здесь могут сыграть особую роль. В этих 
трех странах заложен большой потенциал 
позитивных энергий и возможностей для 
изменения мира в направлении Красоты, 
Совершенства,  Свободы  и  Счастья,  то 
есть  иного  цивилизационного  прогресса 
на  пути  Вселенской  восходящей 
эволюции к  обществу Солнца и Света,  к 
которому стремились лучшие люди Земли 
всех  времен  и  народов.  Отсутствие  в 
современном  мире  сил,  мозговых 
центров,  организаций,  которые 
моделировали бы такое будущее, привело 
к  разгулу  сил  тьмы,  зла,  порока  и 
разложения.  Смогут  эти  три  великих 
державы использовать этот потенциал со-
творения  нового  будущего  –  мир  будет 
отведен  от  тупикового 
саморазрушительного пути и непременно 
преобразится  к  лучшему!  И  так 
обязательно будет! А Китай потому и был 
оставлен  долго  сидеть  на  горе  и 
наблюдать  за  развитием  и 
экспериментами  в  мире,  чтобы  сейчас 
сыграть  особую  роль  в  изменении 
развития  цивилизации  на  пути  и  по 
законам  Красоты  и  Совершенства, 
подлинной  Свободы  и  Счастья! 
Решающую  роль  в  этом  может  сыграть 
руководящая  компартия  Китая.  В  Индии 
свой  вклад  в  этот  процесс  со-творения 
нового  будущего  могут  внести 
традиционно  развитые  и  влиятельные 
духовные  центры  и  лидеры.  Россия, 
Белая Русь  дают миру идеологию новой 
Белой,  то  есть  Красивой и Совершенной 
Цивилизации  для  его  исправления! 
Только  так,  совместным  со-творением, 
можно  переломить  сползание  мира  к 
самоуничтожению и направить его на путь 
восхождения  к  Красоте,  Совершенству, 
Свободе, Гармонии и Счастью, то есть – к 
Божественному Прогрессу». 
А он Им: «А что если все-таки конфессии не 
примут «Белую Книгу Жизни»?» 

А Они ему: «Примут! Эта книга для них! Ну, а 
если нет, возникнет новая – Белая религия! 
Белая  вера,  Вера  Жизни,  Вера  Красоты, 
Чистоты,  Совершенства  и  Свободы – 
универсальная  для  всех!  Ее  подхватит 
лучшая часть молодежи. Вот увидите!
Ведь,  «Белая  Книга  Жизни»  –  это  живая 
книга,  подлинная  КНИГА  ЖИЗНИ!  Вы 
хвалитесь  сокровищницей  книг,  рефератов 
диссертаций,  накопленных  на  Земле  в 
различных больших и малых библиотеках. И 
все  больше  людей  стремится  писать  книги. 
Напишут одну, никому не нужную книгу, и уже 
называют  себя  писателями.  Но,  ведь, 
большинство из книг не содержит ничего, что 
изменяло  бы  жизнь  к  лучшему.  А  книги, 
которые не способны изменить людей и мир к 
лучшему,  не  продвигают  хоть  на  йоту 
восходящую  эволюцию  человека  –  это 
мертвые книги.  А сколько  среди них просто 
вредных  книг,  вводящих  людей  в 
заблуждение. Задумайся, разве причина того, 
что  человечество  заблудилось  в  своем 
развитии,  отошло  от  подлинного 
Божественного  Прогресса  в  соответствии  с 
Божественным  Замыслом,  лежит  не  в 
учениях,  знаниях  и  книгах,  которые  даны 
людям как несущие Истину? Любая Истина, 
любая вера, любое учение, любая программа 
или книга проверяются историческим опытом, 
самой  жизнью.  Есть  ли  на  Земле  вера, 
учение,  знание,  которые  доказали  свою 
способность  исправлять  людей  и  улучшать 
мир  в  направлении  Красоты,  Чистоты, 
Совершенства  и  Свободы  –  подлинной 
Свободы?  То  есть  вернуть  мир  к 
Божественному  Прогрессу!?  Если  нет,  то, 
значит, в них ИСТИНЫ НЕТ! Или она есть, но 
сокрыта,  люди  ее  не  понимают.  Потому 
человечество  и  продолжает  двигаться  к 
пороку,  деградации  и  разложению,  от 
которых пали Древний Рим, Византия.  Сами 
люди  начинают  чувствовать,  задумываться, 
особенно  ищущая  молодежь,  что  что-то  в 
этом мире устроено не так, и движется он не 
по тем учениям и догмам, и не в правильном 
направлении, а в тупик, к самоуничтожению. 
И нет ясного, понятного и простого выхода из 
этого  опасного  потока.  Выход  указывает 
«Белая  Книга  Жизни»!  И  ее  обязательно 
подхватят  люди,  особенно  лучшая  часть 
молодежи!» 
А он Им: «А как быть с абортами? Про них 
обязательно будут спрашивать». 
Они  ему:  «Эту  проблему  не  трогай.  Она 
очень непростая, поскольку у вас вокруг неё 
много  напутано.  Люди  сами,  прочитав 
«Белую  Книгу  Жизни»,  начнут  по-другому 
анализировать  и  приходить  к  своим 
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собственным  выводам.  Разве  у  людей, 
начинающих  интимные  отношения  только 
после  вступления  в  брак  по  Любви, 
зачинающих в пике Любви, желающих иметь 
детей  в  стремлении  реализовать  свое 
важнейшее  Вселенское  предназначение  – 
дать  потомство,  сотворить  его  великим  и 
красивым, лучшим, чем родители, возникнет 
сама  мысль  об  избавлении  от  ребёнка?  И 
такие дети украшают и двигают мир Вверх и 
вперёд.  То  есть,  при  праведном  зачатии 
вопроса  об  избавлении  от  ребёнка  не 
существует.  Даже  неожиданное  зачатие  в 
семье, где присутствует Любовь,  не ведёт к 
мысли об аборте.  И такой ребёнок,  все же, 
зачинается  не  в  голом  сексе,  а  получает 
энергию Любви, пусть и не такую сильную, и 
пусть  без  осознанной  желанности,  которая 
играет  чрезвычайно  важную  роль  в 
формировании,  моделировании  будущего 
ребенка.  А  мысль  об  аборте,  разве  она  не 
тогда  возникает,  когда  произошло 
нежеланное, а, значит, неправедное зачатие, 
в  результате  секса  -  досвадебного, 
семейного,  внесемейного,  блудного, 
порочного,  извращённого,  из-за  чрезмерной 
одержимости людей сексом, падения нравов 
в  обществе  и  т.  д.?  Нежеланный ребёнок  - 
это  всегда  неправильно,  неправедно, 
зачатый ребёнок, неудобный для родителей, 
матери,  от  которого  хотели  избавиться.  А 
такой,  нежеланный  ребенок,  зачатый  в 
похотном сексе,  неправедно,  хорошим быть 
не  может,  независимо  от  истинных  причин 
нежелания его, пусть даже оправданных. Ах, 
если  бы  на  Земле  знали,  сколько  есть 
случаев,  когда  люди,  выступающие  против 
абортов,  становились,  сами  или  члены  их 
семьи, жертвами выросших детей, от которых 
хотели избавиться.  Люди,  рано или  поздно, 
поймут, проблема абортов порождена самим 
пороком,  проистекает  из  порока.  И 
избавление от нежеланных детей есть также 
один  из  элементов  механизма 
самоуничтожения порока пороком – порочно 
зачатых  детей  порочными  людьми. 
Вспомните о «числе зверя», за счёт чего оно 
пополняется,  вспомните  о  том,  сколько  в 
мире всевозможных преступников и убийц – 
от  низшего  до  высшего  уровня,  сколько 
падших  людей,  сколько  нежеланных, 
брошенных детей в домах ребёнка,  и что  с 
ними потом становится,  вспомните,  сколько 
детей в  домах для психически и физически 
отсталых,  сколько  рождается  детей-
инвалидов  ежегодно,  и  каков  процент 
ненормальных людей в мире,  и  почему всё 
это происходит,  и что твориться в мире и в 
чём главная причина,  и можно легко понять 

суть  проблемы и об абортах.  Да,  гуманизм, 
человеколюбие – нужны. Но разве не должно 
тут  быть  различие,  к  кому  они  должны 
применяться,  чтобы  не  обратились  в  свою 
противоположность,  и  не  вели,  в  конечном 
счёте, к умножению несовершенства, порока 
и  зла  на  Земле.  Не  важнее  ли  для  самих 
людей,  мира  и  Вселенной  будет  не 
всеобщее,  огульное  милосердие  и 
человеколюбие,  а  ДОБРОТОЛЮБИЕ, 
стремление  к  умножению  Добра,  Красоты, 
Чистоты и Совершенства  в  мире.  Победить 
порок  и  тех,  кто  его  порождает,  спасти  и 
преобразить  мир  можно  только 
возвращением людям Истины, прежде всего 
в  вопросах  зачатия  и  рождения  красивых 
детей,  со-творения  в  Любви  и  Желанности 
новых  поколений  Великих  Людей, 
превращением  их  в  земных  Богов-Творцов. 
Вселенная  давно  страдает  от  всё 
возрастающего  разрушения  Земли,  её 
Природы,  от  растущего  потенциала 
негативных,  разрушительных  энергий, 
извергаемых земной цивилизацией в Великий 
Космос.  Само  человечество  стонет  от 
непрекращающихся  войн,  конфликтов, 
болезней, бедности. А в чем главный корень 
всех  этих  проблем  и  где  выход,  люди  на 
Земле так  и не осознали.  Вы живёте в  том 
мире,  в  том  человечестве,  который 
порождаете  сами.  И  так  будет  дальше, 
земная  цивилизация  будет  продолжать 
генерировать  во  Вселенную  негативную, 
разрушительную  энергию  и  накапливать 
критическую  массу  для  самоуничтожения, 
пока  люди  не  опомнятся.  Пока  не 
задумаются,  способны  ли  те  поколения, 
которых они рождают сейчас, изменить мир к 
лучшему  и  спасти  земную  цивилизацию? 
Дети,  Великие  Красивые,  Совершенные, 
Талантливые,  Гармоничные  и  Угодные 
Вселенной  Дети,  новые  поколения  Великих 
Людей  –  вот  где  ваше  спасение.  Это  - 
важнейшая задача для исправления земной 
цивилизации  и  решения  всех  земных 
проблем!  Другого  пути  нет!  Земля  и 
Вселенная  стонут  от  растущего  числа 
никчёмных  людей,  мусора  для  Планеты,  а 
ещё  хуже,  от  убийц  Природы  и  людей, 
которых рождают сами люди.
Но тему об абортах не надо трогать  в этой 
книге.  Пусть  люди  сами  придут  к 
правильному  решению  –  спасительному 
решению! Пусть задумаются над глубинным 
смыслом речения: «И детей ея не помилую, 
потому, что они дети блуда» (Осия 2: 4). Так 
почему  люди  решили  возомнить  себя 
человечнее Спасителя!?». 
А он Им: «А как насчёт многодетных семей?».
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Они  ему:  «А  подумай  сам!  Походи  по 
подъездам,  где они живут,  и спроси людей! 
Вы что, хотите решить проблему демографии 
таким путём? Не пора ли думать о проблеме 
демографии  не  количественной,  а 
качественной.  Вселенной,  Земле  не  нужен 
«валовой  рост»  населения,  тем  более  так 
сильно  и  опасно  уклонившегося  от 
Божественного  Замысла  в  отношении 
земного человечества,  уродующего Природу 
и  Землю,  с  энергиями,  которые  вносят  всё 
большую  дисгармонию  во  Вселенную, 
нарушают  Великий  Космический  Порядок, 
неуклонно  накапливают  в  нем  свою 
негативную  и  агрессивную  энергию, 
приближая  её  к  критической  массе  в 
отношении Земли. Люди должны понять, это 
не  так  уж  трудно,  что  огромнейшая  и  всё 
увеличивающаяся  негативная  энергия, 
генерируемая  человечеством  в  Великую 
Вселенную,  возвращается  назад  и  уже 
отрицательно  влияет  на  процессы  в 
биосфере  и  в  мантии  Земли,  за  которыми 
обозначается рост природных и техногенных 
катаклизмов.  Даже  школьник,  прочитав  эти 
строки,  поймет  и  задумается,  что 
дальнейшее  ухудшение  качества  и  уровня 
населения,  при  бесконтрольном  росте  его 
численности,  будет  увеличивать 
разрушительную нагрузку на Землю, вести к 
возрастанию  массы  негативной 
энергетической вибрации с Земли в Космос и 
непременно  будет  усиливать  угрозу 
апокалипсиса. Не Сверху придёт эта угроза, 
а  от  самого  деградирующего  человечества, 
которое  само  подорвет  физические  основы 
ниши  своего  существования  в  Космосе. 
Движение  к  этому  уже  идёт  через 
нравственную,  физическую  и  психическую 
деградацию  людей,  увеличение  болезней  и 
эпидемий,  деградирование  властных  элит  и 
расшатывание ими устоев империй и держав. 
Путь  прогресса,  которым  идёт  земная 
цивилизация,  и  развитие  технологий  не 
смогут увеличить способности человеческого 
мозга,  используемого  сейчас  лишь  на  10-
15%,  пробудить  в  человеке  силу и  величие 
земного  Бога-Творца,  возвратить  людей  к 
восходящей  эволюции  и  преображению  в 
направлении  к  Красоте,  Совершенству  и 
единению,  слиянию  с  Божественными 
Сферами  –  то,  что  и  является  целью 
Божественного Прогресса. Главная причина в 
том,  что  все  земные  учения,  философии, 
концепции  увели  человека  от  Истины, 
ведущей к такому прогрессу. А  устремления 
улететь  в  Великий  Космос  на  железном 
носителе,  основную  часть  которого 
составляет  система  разгона  и  движения  – 

это,  при  всём  величии  гения  человеческой 
мысли и таланта, тем не менее, уводит ещё 
дальше  человечество  от  Божественного 
Прогресса. При видимом взлёте технологий в 
самом человечестве развивается регресс. И 
не видно стратегий и идей выхода из  этого 
положения.  Попытки  разработки  таких 
стратегий  и  идей,  предпринимающиеся 
давно,  оказались  тщетными.  «Белая  Книга 
Жизни»  даст  шанс  для  возврата  людей  к 
восходящему прогрессу – начиная с низов и 
кончая  самыми  верхами.  Если  ещё  и 
объединить  умных  людей,  то  этот  процесс 
пойдёт быстрее.        
А он Им: «А как насчет наркотиков? Ведь, это 
– бич для молодежи».
Они ему: «Эта тема – важная, но она не для 
первой книги. Ведь, праведно зачатым это не 
грозит.  Праведные  девочки  и  мальчики  не 
ходят на дискотеки, праздники пива и другие 
сборища, где царят антикультура,  животные 
страсти,  где  курят,  пьют,  потребляют 
наркотики,  потом  совокупляются  –  идет 
процесс массового самоуничтожения порочно 
зачатых…  В  отличие,  например,  от  войн,  в 
которых погибают, как правило, лучшая часть 
людей. 
Порочный мир не может и  не должен быть 
сохранен,  он  массово  самоуничтожается, 
благодаря  своим  же  энергиям  распада, 
смерти,  убийства,  пока  низменные, 
меркантильные  мысли  и  чувства 
превалируют  над  идеями Жизни в  Красоте, 
Чистоте  и  Совершенстве  –  как  в  мирской 
жизни,  так и в Церкви.  Ты всю жизнь искал 
ответ  на  вопрос  о  причине  исторических 
гонений и погромов – против Церкви,  в том 
числе и после революции 1917 года, против 
людей.  А,  ведь,  причина  лежит  на 
поверхности:  что  сеют,  то  и  жнут.  Сами же 
предсказывают и новые гонения, и погромы! 
На  Земле  не  могут  понять,  что  погибнут,  в 
конечном  счете,  те,  кто  сам  производит 
энергии разрушения, а также насылает их на 
других.  И, вполне естественно, что наступит 
окончательная жатва! Но  погибнут не все. Из 
Атлантиды  ушли  по  разным  причинам  те, 
кому  было  суждено  спастись  и  стать 
основателями новой цивилизации.  Мир был 
бы  обречен,  и  погибли  бы  все,  если  бы 
совсем  прекратились  зачатия  в  Любви.  Но 
зачатия  в  Любви  никогда  не  прекратятся, 
всегда  будет  хоть  несколько  человек, 
зачатых и рожденных в непорочных высоких 
энергиях Любви. Вот их-то, а не держателей 
богатств, денег, и уводят от катастроф, как в 
Атлантиде,  чтобы  сохранить  человеческий 
род  на  Земле.  Подобно  тому,  как  спаслась 
прекрасная  болгарская  певица  Л.  Иванова, 
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которая  совершенно  случайно  опоздала  на 
самолет,  не  долетевший  в  последствии  до 
места  назначения.  И  как  спасется  много 
других  людей,  казалось  бы,  совершенно 
случайно в невероятных ситуациях.
Человечество  упустило,  недооценило 
проблему  появления  новых,  лучших 
поколений,  проблему  семьи,  зачатий  и 
рождения  более  совершенных,  красивых  и 
талантливых,  гармоничных  людей.  И 
проиграло.  Проиграли  все,  в  том  числе 
религиозные  конфессии,  чьей  главной 
задачей  является  исправление  и  спасение 
людей  и  мира.  Не  стоит  растрачивать  все 
свои  усилия  на  кампании  по  спасению тех, 
кто  принял  в  себя  глобальную  программу 
самоуничтожения  –  сексом,  наркотиками, 
пивом, алкоголем, куревом, дискотекой, пора 
обратить  внимание  и  помочь  лучшим 
представителям  рода  человеческого.  Пора 
сконцентрировать  внимание  на  задаче 
рождения  новых,  хороших,  красивых, 
здоровых  физически  и  психически, 
гармоничных детей – на цвете нации. Вот, 
кто даст миру новое будущее. Переломите 
тенденцию в рождениях детей в сторону 
появления  новых,  красивых,  здоровых 
физически  и  психически,  талантливых, 
гармоничных поколений, и мир спасется! 
Ведь,  такая  молодежь  устойчива  к 
наркотикам, пиву, алкоголю, курению. Вы 
гоняетесь  за  следствием,  а  корень 
проблемы опять упущен. Говорят же: «Зри 
в корень!» Вот и уделите этому вопросу, 
рождению  хороших  детей,  главное 
внимание.  Вы  должны  остановить  и 
переломить  тенденцию   деградации 
человечества,  происходящей  с  каждым 
новым  поколением.  Доведите  «Белую 
Книгу  Жизни»  до  каждого  человека, 
прежде всего до каждого юноши и каждой 
девушки, и пусть они сами решают, как к 
ней  относиться,  и  сами  выбирают  свое 
будущее. И не мечите бисер перед теми, кто 
не  примет  книгу.  Не  отвечайте  им,  не 
вовлекайтесь  в  бесполезные  дискуссии  с 
теми, кто отвергнет книгу. Книга написана на 
уровне  высоких  вибраций  и  осознания,  а 
люди с низшим сознанием никогда не терпят 
превосходства  вокруг  себя.  И  среди  них 
немало  грамотных,  начитанных  и  ученых 
(много учившихся)  людей.  Многих  эта книга 
сильно  заденет,  и  в  порыве  внутреннего 
дискомфорта  и  недовольства  они  нападут, 
подобно стае шакалов, на все, что выше их. 
Не теряйте время на них, вам это не нужно. 
«Белую Книгу Жизни» все равно подхватят – 
совсем  другие  люди!  И  не  тратьте  также 
время  попусту  на  сайты,  бесполезные 

ответы, дискуссии, встречи, выступления, на 
раскручивание  продаж,  движений, 
последователей и т. д. Книга самодостаточна 
и  сама себя  раскрутит!  Она  сама способна 
вытянуть  каждого  c самого  низа  и  сделать 
Свободным  Творцом  –  каждого,  кто  этого 
истинно захочет. Пусть берут и применяют к 
себе. А те, кто этого не захочет, кто не станет 
двигаться Вверх, кто набросится на эту книгу, 
– им уже никто не поможет.
Конечно  же,  с  торговлей  наркотиками, 
увлечением  пивом,  алкоголем,  курением 
бороться  надо.  Но,  ведь,  весь  ваш  опыт  в 
этом  неудачен.  Он  показал,  что  нынешняя 
цивилизация  неспособна  справится  с 
проблемой наркотиков. Более того, что это за 
борьба с оборотом наркотиков,  если те,  кто 
потребляет  и  те,  кто  передает,  несут 
одинаковую  ответственность?  А  кто 
подбрасывает – вообще никакой».
А он Им: «Неужели наркотики – средство для 
очистки человечества?»
А  Они  ему:  «Не  трогай  эту  тему  сейчас! 
Сосредоточьте  внимание  на  выправлении 
новых  поколений,  на  рождении  новых, 
здоровых,  красивых,  талантливых, 
гармоничных  детей  –  великих  людей, 
которые  спасут  мир  и  улучшат  его.  Это  – 
важнейшая  стратегическая  задача  для 
России,  мира,  для  выживания  всей  земной 
цивилизации!  А  что  касается  наркотиков, 
сделайте так, чтобы закрыть им путь к детям 
школьного  возраста.  К  тем,  кто  передал 
наркотик ученику или ученице любого класса, 
вплоть  до  получения  аттестата  зрелости, 
должна применяться высшая мера. Именно к 
тому,  кто  передал.  Такое  же  наказание 
должен получать тот, кто вступает в половую 
связь в школьном возрасте, наводя порчу на 
свое  потомство.  Вы  приняли  закон 
разрешающий вступать в половую связь с 14 
лет,  А  ведь  это  тоже  наркотик  –  подрыв 
будущего  нации,  осознанное  разрушение 
настоящих и будущих детей. А за это нужно 
применять высшую меру! Гуманизм и любовь 
к ближнему в отношении тех, кто разрушает 
нацию  и  человечество  посредством  самых 
страшных  пороков  неприемлем.  И 
удивительно,  что  ваше  и  женское,  и 
молодежное  движение  молчат,  ничего  не 
предпринимают.  Это  должно  быть 
исправлено,  обе  проблемы  должны  быть 
обязательно  решены.  Но  в  этой  книге  пока 
этот вопрос не трогайте.  Доведение Истины 
до людей и дети, новые хорошие дети – вот 
ваша главная задача на данном этапе».
А  он  Им:  «А  как  насчет  так  называемых 
тоталитарных  и  иных  сект,  и  различных 
духовных  движений?  Их  так  много 
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расплодилось в последнее время в России и 
по миру?» 
И Они ему: «Не трогайте сейчас этот вопрос. 
Бум  сект  есть  закономерный  результат 
неспособности  конфессий  исправить 
человека,  мир  и  старыми  догмами  дать 
ответы на вызовы времени.  Потому люди и 
ищут  спасения  вне  конфессий.  В  секту  не 
идут те, у кого высокое сознание, кто живет 
красивой  и  гармоничной  жизнью.  Туда  идут 
люди  с  неудавшейся  жизнью,  по  своей  же 
собственной  вине,  и  не  сумевшие  найти 
помощь  в  своих  конфессиях.  На  Земле 
создается  много  движений,  объединений, 
центров,  которые  способствуют 
приближению  к  Истине,  к  познанию 
Вселенских  Мудростей,  призывают  к  жизни 
по  Законам  Природы  и  в  сотворчестве  с 
Природой  и  Вселенной,  пусть  идут  они  все 
своим  путем.  И  этот  процесс  будет 
нарастать.  Ведь,  анастасийцы  с  В.  Мегре, 
несмотря  на  все  попытки  причислить  их  к 
тоталитарной секте, все же сумели положить 
начало движению к экопоселениям! Смотри, 
и  в  Белой  Руси  создано  Республиканское 
общественное  объединение  "Своя  Родина", 
целью  которого  является  создание 
экопоселений,  то  есть  осуществления  того, 
что  ты называешь гуманитарно-природными 
парками-садами  или  новой  Белой 
Цивилизацией.  Инициатор  его  создания 
Андрей Раздорских назвал свое объединение 
так:  «Мы  не  просто  СЕКТА,  мы  – 
ОБЪЕДИНЕНИЕ  СЕКТ,  имени  каждого 
человека,  решившего  создать  Пространство 
Любви  для  себя  и  своих  потомков  (именно 
СВОЮ РОДИНУ),  а так  же не пожалевшего 
отдать часть своего времени, сил и средств, 
чтобы  помочь  другим».  Разве  цели  этого 
«объединения  сект»  –  не  красивый 
сознательный  пример  доброго  делания, 
движения  к  новой  цивилизации!  Так  пусть 
будет  побольше  таких  сект,  пусть  в  такую 
секту превратится вся Белая Русь. И совсем 
скоро,  как  мы  видим,  это  движение 
действительно охватит всю Белую Русь. Это 
же какой великой жизненной силы и истинной 
Красоты  идея  захватывает  молодежь  и 
среднего возраста людей – самую активную 
часть общества!  Официальные молодежные 
организации  обязательно  поддержат  это 
новое  движение.  Большую  силу  такое 
движение  набрало  в  России,  на  Украине,  и 
остановить его невозможно! 
А тоталитарные секты, где ограничивается  и 
подавляется  Свобода  людей,  –  это  та  же 
самая  всеобщая  фабрика  самоуничтожения 
порочно зачатых!  Ведь,  правильно  зачатые, 
разумные люди в такую секту не пойдут.

Критерием  оценки  любого  движения  или 
секты  станет  «Белая  Книга  Жизни».  Те  из 
них,  которые  стремятся  помочь  людям 
познать Истину,  встать на путь  подлинного 
эволюционного  восхождения  к  Красоте, 
Чистоте и Совершенству, к жизни в Гармонии 
и Сотворчестве с Природой и Божественной 
Вселенной, примут книгу как свою. А те, кто 
преследует разрушительные цели, отвергнут. 
Точно  так  же  и  среди  людей:  те,  у  кого 
подвижнические  созидательные  ум  и  душа, 
кто  думает  об  улучшении  мира  для  себя  и 
людей,  кого  заботят  проблемы  будущего 
Земли,  кто  стремится  к  совершенствованию 
себя и всего мира, кто устремлен к Красоте, 
Чистоте,  Совершенству  и  подлинной 
Свободе  (свидетельство  более  высокого 
эволюционного  пути  развития)  –  те 
воспримут книгу,  как свою и будут  помогать 
ей. Как только кто-то будет выступать против 
желания  людей  жить  в  экопоселениях,  в 
новой цивилизации и иметь школы, подобные 
щетининским,  будет  называть  движение 
таких  людей  тоталитарными  сектами, 
ополчится на «Белую Книгу Жизни», значит, 
это – либо просто ущербные, порочные люди, 
либо  настоящие  враги  рода  человеческого. 
Ведь, на самом деле «Белая Книга Жизни» – 
есть еще одна очень простая, понятная всем 
людям  Благая  Весть,  чтобы  отвести 
человечество  от  энергий  смерти,  болезней, 
деградации  и  саморазрушения,  чтобы 
снизить до минимума проявление негативных 
энергий  распада  на  Земле  –  в  любых  ее 
формах  и  проявлениях.  И  начать  это 
следует,  прежде  всего,  со  своих  родов: 
исключить допуск в свой род и выход из него 
разрушительных  энергий  пороков 
человеческих.  Эта  книга  –  путеводитель  и 
пропуск в иное пространство – пространство 
Жизни в Красоте, Чистоте и Совершенстве на 
пути  к  Божественному Прогрессу!  Там, куда 
эта книга попадет,  и  где ее примут,  на том 
месте и начнется новый рост. Но ближе всего 
ее воспримут в Белой Руси… Прежде всего - 
молодежь!  И  она  найдет  подход  к  Белому 
Бацьке  и  другим  лидерам!  Так  что  новая 
эпоха  для  всего  мира  начинается,  уже 
началась с Белой Руси! 

Но не спешите выплеснуть все в книге сразу. 
Напишите  первую  часть,  изложив  в  ней 
универсальные  Вселенские,  Природные 
Мудрости,  касающиеся  детей  и  новой 
цивилизации, ориентированные не только на 
Белую Русь, Россию, но и на весь мир. Ведь, 
именно  через  детей,  девочек-пастушек 
Матерь  Божия  Фатимская  послала  людям 
свои  пророчества.  И им,  детям,  девочкам, 
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девушкам,  матерям,  земным  Богиням 
рожать  в  Любви  новых  хороших  детей, 
которые  изменят  направление  жизни 
людей, спасут  и изменят мир к лучшему, 
создадут  новую  цивилизацию,  в  основе 
которой  будет  лежать  Божественный 
Прогресс! А  ты,  ведь,  тоже  в  детстве 
пастухом  был  –  маленьких  рыб  пас.  Чем 
привел в восторг всю Небесную Канцелярию! 
Ведь,  никто  во  Вселенной  до  этого  не 
додумался! Это же так забавно и красиво – 
пасти рыбок! И Папа Римский – тоже пастух, 
верный  пастух  своей  паствы,  и  Белый 
Посланец  Бога  на  Земле,  летающий  на 
белом  самолете.  И  «Белая  Книга  Жизни» 
придет  через  пастушку.  Вообще  роль 
пастухов в истории человеческой – прошлой 
и будущей – неизмеримо велика! 
Так что творите! 
А  как  передать  книгу?  Отредактируйте 
русскую версию в международную, сделав ее 
более  универсальной,  адаптированной  ко 
всем  народам  и  верам,  переведите  и 
передайте в Ватикан, куда можно направить 
и русский текст, Папа хорошо знает русский 
язык,  передайте  всем  Высшим  Иерархам 
других  конфессий,  направьте  также  и 
Патриарху Русской Православной Церкви.  И 
ничего  не  ждите.  Это  их  дело  как  они 
поступят  с  «Белой  Книгой  Жизни»!  Что 
касается авторства, как подписать книгу, это 
решите  на  Белом  лугу…  Если  подписи  не 
будет, назовите книгу народной!» 

Теперь, дорогие читатели, вы знаете, откуда 
идет эта книга, каковы ее корни. И нравится 
вам  или  нет,  она  уже  вся  написана  –  все 
книги, первая часть из пяти книг переведена 
и разослана иерархам, а последующие книги 
появятся  в  свое  время  сразу  в  нескольких 
местах.  Уже были поездки  на Белый луг,  и 
уже  Белые  Орлы  сработали,  завалив 
ручками-самописками.  Только  не  спешите 
найти  такую  ручку,  все  уже  разобраны.  Вы 
лучше на луг  ложитесь,  иксом,  или как  там 
еще,  и  смотрите  в  голубое  бездонное небо 
или  на  звезды,  размышляйте,  плывите, 
парите, может и вам Белый Орел навстречу 
залетит  –  с  ручкой-самопиской…  И,  быть 
может,  вы  также  внесете  свою  лепту  в 
творение  Белой  Книги  Жизни!  Она  –  книга 
живая! Народная! 

ГЛАВА 8

И не  жалейте  времени,  чтобы  слушать 

красивые  звуки  Природы,  красивую  музыку. 
Музыка  А.  Вивальди,  А.  Рыбникова,  песни 
«Плот»  Ю.  Лозы,  «Felicita»  и  «Liberta»  в 
исполнении Аль Бано и Ромины Пауэр очень 
помогли этой книге. По сути, песни «Плот» и 
«Liberta»стали своеобразным гимном «Белой 
Книги Жизни»! 
Давно  в  детстве,  маленького  «пастуха 
рыбок» посадили на маленький плот. На нем 
едва умещались двое взрослых и несколько 
детей, и под их тяжестью бревна едва совсем 
не  погружались  в  воду.  Было  страшновато, 
но было и нечто большее – захватывающее 
дух  ощущение  того,  что  плот  на  середине 
красивой реки, и плывет вперед, и что тебя 
взяли на него. Плавание быстро закончилось, 
но как часто в мыслях продолжался тот путь 
в манящие неизвестные дали, в которые мог 
унести  плот.  Эти  мысли  всегда 
переплетались с воспоминаниями о том, как 
по  той  же  реке  сплавляли  лес,  и  длинные 
связки  плотов,  умело  управляемых 
сплавщиками, проплывали мимо и уносились 
вдаль. И вот надо же, через много, много лет, 
когда  уже  накоплены  и  «боль,  и  грусть,  и 
прежних  ошибок  груз»,  пришел  вновь 
«маленький плот, свитый из песен и слов». В 
Белую  июньскую  ночь  на  Дворцовой 
набережной  Санкт-Петербурга,  на  фоне 
разводящихся  мостов  из  магнитофона 
выпускников  морских  учебных  заведений, 
молодых  морских  офицеров,  красиво 
гулявших  с  милыми  девушками  вдоль 
таинственной  Невы,  перед  величественным 
Зимним Дворцом, вдруг поплыла песня, и все 
затихли:

«На маленьком плоту
Сквозь бури, дождь и грозы,
Взяв только сны и грезы
И детскую мечту,
Я тихо уплыву
Лишь в дом проникнет полночь,
Чтоб рифмами наполнить
Мир, в котором я живу.

Ну, и пусть
Будет нелегким мой путь,
Тянут ко дну боль и грусть,
Прежних ошибок груз.

Но мой плот,
Свитый из песен и слов,
Всем моим бедам назло,
Вовсе не так уж плох.
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Я не от тех бегу,
Кто беды мне пророчит,
Им и сытней, и проще
На твердом берегу.

Им не дано понять,
Что вдруг со мною стало,
Что вдаль меня позвало,
Успокоит что меня.

Нить в прошлое порву,
И дальше – будь, что будет,
Из монотонных будней
Я тихо уплыву.
На маленьком плоту,
Лишь в дом проникнет полночь,
Мир, новых красок полный,
Я, быть может, обрету.

Ну, и пусть
Будет нелегким мой путь,
Тянут ко дну боль и грусть,
Прежних ошибок груз.

Но мой плот,
Свитый из песен и слов,
Всем моим бедам назло
Вовсе не так уж плох.

Мой маленький плот,
Свитый из песен и слов,
Всем моим бедам назло
Вовсе не так уж плох».

Песня закончилась, кто-то из юных офицеров 
попросил послушать еще раз. И вновь группа 
молодых  людей,  собравшаяся  вокруг 
магнитофона,  поставленного  на  парапет 
гранитной  набережной,  притихла.  В  тишине 
все  слушали  песню  и  смотрели  на  огни 
проплывавших  по  Неве  кораблей,  на 
молчаливо  и  гордо  возвышавшиеся 
разведенные мосты, на таинственные блики 
Зимнего  и  тени  Великого  Града  Петра!  Как 
красивы и вдохновенны были юные лица тех 
ребят  в  морской  форме  и  рядом 
прижавшихся к ним милых девушек,  невест. 
Где же Вы сейчас, те герои и героини!... Воды 
каких  морей  шлифуют  черты  Вашего 
мужества и отваги, и какие ветры дуют в лица 
Вашим верным женам, которые одни,  или с 
детьми, выходят на берег и всматриваются в 
морские  дали  в  ожидании  появления 
силуэтов  Ваших  кораблей?  Счастья  Вам  и 
всем морякам! И Вечности тем, кто остался в 
море и соединился с ним навсегда! Счастья 
всем, кто ходит,  и кто ходил в море во все 
времена,  и  кто  создавал,  строил  и  строит 
корабли, и кто ждал и ждет на берегу тех, кто 

ушел в море – мужественным и героическим 
людям! Счастья и Жизни! Никогда не падайте 
духом  и  не  теряйте  чувства  ЖИЗНИ!  Даже 
если  появится  боль  и  грусть.  Уплывайте  от 
монотонных будней и  обретайте  мир новых 
красок полный, наполняйте новыми рифмами 
и ритмами жизнь свою!  Ведь,  рифмы – это 
красивые,  ритмичные  стихотворные 
СЛОВОсочетания,  МЫСЛИ,  МЕЧТЫ, 
ПОМЫСЛЫ, несущие новые энергии в жизнь. 
Не  цепляйтесь  за  нить  прошлого,  особенно 
если в нем боль и грусть, сбросьте прежних 
ошибок  груз  и  идите  вперед,  обретайте 
новый  чарующий,  прекрасный  мир. 
Завибрируйте  светлыми  помыслами  и 
энергиями  на  всю  Вселенную,  если  хотите 
изменить  жизнь.  Стремитесь  к  Красоте, 
Чистоте и Совершенству, зовите к ним своих 
детей.  Ибо  только  Красота,  Чистота  и 
Совершенство  поднимают  человека  к 
настоящей Жизни, к Спасению и Вечности! 

Волнующие  мгновения  той  Белой  ночи  на 
берегу  Невы,  у  величественного  Зимнего, 
прогулки  по  Петрову  граду,  навеянные 
возвышенные  ощущения  и  восприятия 
строений,  памятников,  бюстов  великих 
предков,  творивших  историю,  и 
воспоминания  о  лицах  совсем  юных 
офицеров в морской форме, ушедших куда-
то  в  далекие  края,  на  суровую  службу, 
вызвали всплеск глубоких эмоций о величии 
нашей  истории  –  истории  страны,  мира, 
Вселенной.  И такие  эмоции испытываешь в 
этом  городе  часто.  По  важному  делу 
предстояла  встреча  с  профессором, 
доктором  одного  из  санкт-петербургских 
НИИ.  На  входе  встретил  человек  –  с  виду 
интеллигентный,  подтянутый,  аккуратно 
одетый, хорошо выбритый и постриженный. А 
когда  у  лифта  он  поздоровался  с  шедшей 
навстречу уборщицей и сказал ей «Спасибо 
за  чистоту!»,  сразу  стало  понятно:  встреча 
закончится только успехом.  Великий город, 
построенный  великими  людьми,  у 
которого  великая  история,  и  в  котором 
живут  великие  люди!  Таков  Санкт-
Петербург! И очень правильно, что в Санкт-
Петербург  переводятся  некоторые 
правительственные  учреждения,  есть  даже 
идея  перенести  заседания  Госдумы  в  этот 
Великий Город, он заслуживает этого. А если 
бы Главный Штаб ВМФ перевели из Москвы в 
Адмиралтейство,  то  может  быть,  этот 
известный  во  всем  мире  символ  северной 
морской столицы был бы приведен в порядок 
и изнутри. Извне он вновь заблестел во всей 
красе, но все, кто проезжает по набережной, 
загляните  через  ворота  внутрь...  И  как 
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хорошо  поступил  В.  Путин,  что  собрал 
мировую  элиту  в  Санкт-Петербурге  на  300-
летний юбилей города и показал, что страна 
оживает,  что  ее  Красоту  и  Величие  не 
уничтожить и не поколебать никому!  Россия 
генерирует сегодня в мир мирные, красивые 
энергии! И пора объединяться с Россией для 
спасения  мира.  Ибо  России,  по  большому 
счету, никто не нужен, и ей никто не страшен! 
А вот Россия нужна всем – для выживания, 
США и тем, кто стремиться править миром, в 
том  числе.  А  почему  –  об  этом  позже,  в 
других книгах. Да, за фасадом Невского есть 
разруха.  Но она не вчера и не в последнее 
десятилетие  возникла.  «Разруха  не  в 
клозетах, а в головах», – как метко подметил 
профессор  Преображенский  из  «Собачьего 
сердца».  Она  возникла  давно,  когда 
позволили  порочному  племени  разрушать 
всё  до  основания.  Но  несмотря  ни  на  что, 
нашей  стране,  все-таки,  удалось  вырваться 
из  разрухи,  выстоять  в  страшной  войне  и 
отправиться  в  Космос,  утвердив  величие 
народа и страны, но, к сожалению, забыв про 
разрушенные  кварталы  за  пределами 
главных фасадов,  и,  в  конечном счете,  про 
сам народ...
Россия  начинает  подниматься  и 
возвышаться!  Ее  пытаются  растерзать  и 
разворовать.  Но,  все  же,  никто  ей  не 
помешает  возродиться!  Великий  А.  С. 
Пушкин  написал  строки  невероятной 
резонансной  силы  во  Вселенной: 
«Россия! Встань и возвышайся!». И никто 
не  в  силах  забить  эту  энергию 
возрождения  и  возвышения  России, 
выпущенную силой гения русского поэта! 
Равно  как  и  великую  силу  энергии  и 
глубинный  смысл  песни  женщины-барда 
Ж. Бичевской  «Мы все равно поднимемся 
с  колен!».  Россия  уже  поднимается  с 
колен  и  скоро  она  явит  миру  пример 
Великого  Со-творения  –  через   новых 
хороших детей, через новую гуманитарно-
природную  цивилизацию  из  родовых 
усадеб,  через  обновленную  веру 
Свободных  Творцов,  творящих 
Божественный Прогресс! 
 
Вот тот, маленький плот, «свитый из песен и 
слов»,  услышанный  на  Дворцовой 
набережной,  унес  навсегда  из  монотонных 
будней  и  не  оставил  никакого  шанса  на 
домашний уют и покой на твердом берегу. И 
вместе  с  «Оком  возрождения»  привел  к 
«Белой Книге Жизни»… 

Как-то,  один  писатель-публицист, 
непревзойденный  мастер  живописания  и 

оплакивания бед и разломов России, иногда 
упоминающий  о  ее  мистических  силах  и 
энергиях, но генерирующий, по незнанию или 
почему-то  еще ноль  энергий  воскресения  и 
возрождения  в  завтрашний  день  России, 
сказал:  «Фу,  плот!  Вот  если  бы  что-то 
этакое…!». Он даже не обратил внимания на 
то, из чего свит этот плот… 
Да! Именно плот. И прелесть его в том, что 
он  вместе  с  «Оком  возрождения»  дал 
возможность отойти от монотонных будней и 
слиться с Природой, с Великой Вселенной, с 
новыми  энергиями  и  наполнить  жизнь 
новыми  красками,  рифмами  и  ритмами. 
Конечно, на самолете летать быстрее, и кто 
же  не  любит  авиацию.  Но  едва  сядешь  в 
самолет,  только  выпьешь  чашечку  кофе, 
откинешься,  вытянешь  ноги  и  вздремнешь, 
как он уже упирается в Австралию, проскочив 
все красоты мира. Если только твои ноги не 
зацепятся случайно за Эверест. А дальше – 
только Таити, где много рыбы и сметаны, и 
все – конец Земли! И не то, что «Белую Книгу 
Жизни»,  даже  статью  газетную  не  успеешь 
прочитать.  А  что  касается  космоса,  то 
двигатель,  который  сможет  доставить  до 
Марса  за  42  часа,  еще  не  создан.  А 
телепортация  –  до  нее  дорастут  новые 
поколения  других  людей.  А  то  махнешь  на 
Марс,  усядешься  у  скал  красного  цвета, 
посидишь,  побродишь  час,  другой  по 
скалистой поверхности – ни тебе деревца, ни 
кустика,  ни  ручейка,  ни  пения  птиц. 
Возвратишься, а тут твое бренное тело давно 
уже по нужде просится. Сводишь – и так на 
душе становится легко, и жизнь земная такой 
начинает  казаться  радостной,  что  думаешь: 
нет  уж,  лучше  я  на плоту,  так  спокойнее  и 
проще,  в  любой  момент  можно  сойти  на 
берег, там и кусты всегда можно найти... Ну 
не доросли мы еще до таких больших высот, 
расстояний  и  ощущений.  Пока  не 
доразвились  энергетически  до  какого-то 
уровня  энергий  Красоты,  Чистоты  и 
Совершенства,  чтобы  вот  так  унестись  в 
Большой  Космос,  войти  в  Божественные 
Сферы  и  быть  принятыми  в  них.  Наша 
нынешняя  энергия,  замешанная  на  грубых, 
примитивных  инстинктах,  на  сексе  –  она 
разрушительна  для  Божественных  Сфер. 
Никто туда и близко не подпустит нынешних 
землян.  А  среди  обычных  физических 
космических скал и космической пыли, какая 
там  жизнь? Ну  не  создать  полноценную 
жизнь в оранжереях, посторенных на скалах 
ближайших  планет.  Таким  путем,  с 
нынешним уровнем транспортных носителей, 
посредством  такого  физического 
переселения  людей  в  Космос  цивилизацию 
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не спасти. Надо силой всех земных умов как 
можно  скорее  и  серьезнее  повернуться  к 
проблеме спасения самой нашей колыбели – 
Земли.  Только  в  этой  колыбели,  в  Садах-
Парках  и  вырастут  новые  люди,  которые 
получат знание и укажут  эффективные пути 
расселения человека в Великом Космосе!  А 
сегодня разве  можно  сравнить  наш  мир, 
нашу  Землю,  нашу  Природу  с  ее 
волшебными цветами и звуками под небом и 
звездами  с  чем-то  еще,  каким-то  другим 
миром? Попробуйте лечь на траву у воды или 
где угодно, и посмотрите в небо – облачное 
или  звездное  –  задумайтесь  над 
бесконечностью Вселенной, прислушайтесь к 
их, Земли и Вселенной, волшебным звукам и 
ароматам, почувствуйте себя частью Целого, 
посмотрите вокруг себя, и, быть может, вам 
придет  величайшее  осознание 
непревзойденной  ценности  нашей  Планеты. 
И, быть может, вы поймете и определите, что 
же  вы  сами  значите  на  этой  Земле,  кто  и 
зачем привел вас в этот сказочный мир, что 
вы  уже  в  нем  натворили  –  хорошего  и 
плохого!  И,  быть  может,  придет  осознание 
того,  что  надо,  немедля  ни  минуты,  начать 
жить  иначе,  чтобы  не упустить  величайший 
Вселенский  смыл  и  замысел  своего 
появления в этом мире!  И тогда, быть может, 
ваша  рука  и  мысль  потянутся  к  вашему 
кошельку,  а  также  к  вашим  деньгам, 
лежащим в других местах, чтобы осознать, на 
чем  и  как  вы  их  заработали,  что  вы 
действительно  создали  сами,  а  что 
разрушили  на  этой  Земле,  какие  энергии 
запустили для материализации в поколениях 
своего рода в будущем, и что нужно начать 
делать немедленно, чтобы выправить все то 
плохое,  что  вы  выпустили  в  этот  мир  и  во 
Вселенную, что будет вредить вам и вашим 
потомкам!  И  будьте  счастливы,  если  такое 
осознание  в  вас  проснется,  и  вы  его 
почувствуете  –  УСЛЫШИТЕ!  Тогда  ваша 
жизнь  действительно  может  наполниться 
великим смыслом! Только не спешите делать 
непродуманные,  бесполезные 
благотворения.  Спланируйте  свое  новое 
делание так, чтобы оно вызвало резонанс в 
Божественной  Вселенной  самого  высокого 
порядка  и  материализовало  красивое  и 
совершенное  будущее  для  вас,  ваших 
потомков,  для  мира  и  Вселенной.  И  начать 
делать  это  можно  как  с  миллионом  в 
кармане, так и с одной копейкой!  Поскольку 
первый шаг – это изменение ваших мыслей и 
слов,  чтобы  они  перестали  сеять  энергию 
разрушения  и  деградацию  в  мире,  и 
превратились в энергию Божественной силы, 
творящей новую жизнь – в Красоте, Чистоте 

и Совершенстве! Для тех же, у кого в кармане 
миллионы, важно своевременно и правильно 
пускать  часть  денег  на  такие  проекты, 
которые  повлекут  за  собой  перемены  на 
века!  А  таких  проектов  очень  много!  Не 
знаете?  А  задумайтесь!  Лягте  на  траве 
лужайки перед своими хоромами, посмотрите 
Вверх, в Небо и Звёзды, и подсказка придет! 
Нет,  так  открывайте  «Белую  Книгу  Жизни» 
почаще,  и  первая  увиденная  строка  может 
дать наводку.     

Так  что,  «мой  маленький  плот,  свитый  из 
песен и слов, всем моим бедам назло, вовсе 
не  так  уж  плох!».  И  за  это  огромнейшее 
спасибо Ю. Лозе! Такие песни появляются не 
очень  часто.  А  то,  что  она  появилась  в 
начале  1990-х  годов,  –  совсем  неслучайно! 
Ее обязательно надо перезаписать вновь, не 
менять, но усилить экспрессию аранжировки 
и  придать  песне  новую  жизнь!  Пусть  ее 
начнут  исполнять  другие  певцы.  Пусть  она 
станет  общей,  как  «Белая  Книга  Жизни»! 
Песня «Плот», по сути, стала гимном «Белой 
Книги  Жизни»!  Она  –  подлинный  гимн 
перемен для жизни каждого человека!

Как-то, на Белом Лугу Белые Орлы принесли 
стихи,  сказав,  что  они  с  Белой  Земли,  из 
мест, где много раков, и попросили включить 
в текст комбинацию из некоторых строк: 

«Нехта зоркi ў небе запалiў.
I яны лiхтарыкамi свецяць,
Каб нiхто нiкога не манiў,
Каб нiхто нiкога не згубiў!

Нехта зоркi ў небе запалiў, 
Каб была Любоў у цэлым свеце!»

ГЛАВА 9Трагедия  большинства  несчастных, 

покалеченных жизнью людей в том, что ни в 
детстве,  ни  потом  им  никто  не  раскрыл 
Мудрости  Божественной  Вселенной  и  не 
помог  воспользоваться  самым  чудесным 
Божественным  Механизмом  моделирования 
и творения будущего. И они, упустив детство, 
проскакав юность и большую Любовь, далее 
всю жизнь вредили сами себе. Не знали, что, 
собственно,  в личных интересах каждого не 
испускать плохих энергий из себя - самим же 
хуже будет! Поэтому с самых детских и юных 
лет, невзирая ни на что, не страшась никаких 
трудностей,  независимо  от  того,  в  какой 

141



семье  и  обстановке  вы  родились,  в  какой 
географической  точке  живете  –  большом 
городе или самой далекой,  глухой  деревне, 
используйте  этот  чудесный  механизм 
моделирования и материализации будущего. 
А если детство упущено, сконцентрируйтесь, 
пока  не  поздно,  на  том,  какую  жизнь  вы 
хотите  прожить,  спланируйте,  смоделируйте 
ее в гармонии с Божественной Вселенной и 
пошлите  в  Небеса.  А,  поставив  такую 
гармоничную  цель  перед  Божественной 
Вселенной  и  собой,  действуйте,  не  сидите, 
сложа  руки,  идите  смело  вперед  и  шаг  за 
шагом  приближайтесь  к  ней.  И  не  давайте 
никому посеять вирус сомнения в отношении 
достижимости вашей цели и помешать вам. 
Не  позволяйте  гипнотизировать  и 
зомбировать  себя  сказками  о  карме,  о 
неизбежной  судьбе,  о  родовом  роке,  о 
слабости  и  ничтожности  человека,  о 
довольствовании днем сегодняшним,  о  том, 
что  кто-то  позаботится  за  вас  о  дне 
завтрашнем, что вы в силу якобы слабости и 
ничтожности  человеческой  сами  ничего  не 
сможете  достичь.  Это  –  философия 
тупиковая,  она  умышленно  и  искусно 
навязана  давно  одними  и  бездумно 
повторяется  другими,  и  имеет  целью 
парализовать  вашу  волю,  сделать  вас 
пассивным,  беспомощным,  просителем.  А  в 
сегодняшнем трудном, жестоком мире такая 
философия просто преступна! Ваша судьба – 
только в ваших руках. Только вы, никто иной, 
никакая  Божественная  сфера  во  всей 
Вселенной  не  спланирует  и  не  организует 
вашу жизнь за вас и вместо вас. Если кто-то 
говорит другое, он – либо носитель зла, либо 
невежественный  человек,  бездумно 
повторяющий  идеи  зла.  В  Божественной 
Вселенной  нет  никого,  кто  был  бы  столь 
свободен  во  времени  и  всемогущ,  чтобы 
только  и  устраивать  все  за  всех, 
продумывать,  планировать  и  осуществлять 
жизнь  каждому  человеку,  в  том  числе  и 
никчёмному  бездельнику,  да  еще  спокойно 
наблюдать,  как  все плохо в мире работает, 
как  умножается  зло,  и  не  пытаться 
скорректировать.  Людям  дан  чудесный, 
безотказно  работающий  механизм 
материализации их мыслей, слов, планов. 
Только  сам  человек  может  переломить 
любую  карму,  любую  судьбу,  и  прервать 
любой  злой  родовой  рок,  если  поставит 
гармоничную  Богу  и  Божественной 
Вселенной цель и умело использует данный 
всем великолепный Божественный Механизм 
материализации  энергии  чистых, 
гармоничных  помыслов,  мечтаний, 
устремлений и слов, подкрепляя это столь же 

гармоничными  и  целеустремленными, 
конкретными  действиями.  Молитва  в  этом 
очень  помогает!  Ведь,  Слово  –  это  Бог!  А 
действие – движение по Божественному пути! 
Бездействие  –  это  застой,  смерть.  Каждый 
человек  –  составная  часть  Божественного 
Механизма творения жизни и будущего – для 
себя, страны, мира в соответствии со своими 
желаниями,  помыслами,  словами,  которые 
должны  быть  гармоничными  и  созвучными 
Божественной Вселенной.  Пользуйтесь этим 
механизмом правильно. Никакой Бог, никакая 
иная  сила  в  Божественной  Вселенной  не 
будут думать и действовать за бездельника, 
никчёмного,  немощного  человека,  носителя 
рабской психологии, никто не будет делать за 
него выбор! Равно как и за страну никчёмных 
людей,  воров  и  рабов!  Богу  нужны 
Свободные Творцы Добра, Красоты, Чистоты 
и  Совершенства,  движители  процесса 
восходящей  эволюции,  созидатели 
прекрасного мира!

Т. Свищевой на роду было написано умереть 
от рака, вслед за ее родителями и младшими 
братьями,  и  она  умерла  бы,  если  бы 
поддалась  философии,  внушающей  не 
думать и не заботиться о дне завтрашнем, а 
довольствоваться  днем  насущным.  Но  она 
поступила  иначе:  она  поставила  цель 
докопаться до причин того, почему рак косил 
всю ее семью, почему он угрожал ей,  и как 
спасти хотя бы сына! «Сын должен пережить 
меня!» – сказала она себе. И сделала очень 
важное для людей открытие, переломив тем 
самым  семейный  раковый  рок.  Она  спасла 
свой род, и сейчас в свои годы несет на себе 
огромный  подвижнический  груз:  пройдя 
сквозь все перипетии нападок и отвержения 
официальной  медициной,  написала  уже 
около  десятка  книг,  которые  несут  миру 
истинное  знание  и  спасение  от  болезней. 
Она  уже  переломила  свой  семейный  рок, 
победила и свою семейную, наследственную 
болезнь и всех противников: признание – это 
вопрос  времени,  ибо  даже  врачи  онкологи 
уже  применяют  ее  открытие,  которое,  рано 
или  поздно,  произведет  революцию  в 
медицине!  А  что  было  бы,  если  бы  она 
смирилась  со  своим  положением,  пассивно 
сидела и только молилась, надеясь на чью-то 
милость, что кто-то спасет ее и сына? Была 
бы ли она жива? Что стало бы с ее сыном, 
который  сегодня,  благодаря  открытию 
матери,  освободился  от  болезней, 
преследовавших его с детства, имеет семью, 
двух  хороших  детей,  занимается  наукой?  И 
разве  люди  имели  бы  сегодня  знание  об 
истинной природе всех болезней – гениально 
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простое, понятное, и очень важное для всего 
человечества?  Разве  пример  Т.  Свищевой 
это не убедительный урок того, как можно и 
нужно выбраться из любого положения, даже 
уйти  от  смерти,  если  не сидеть  пассивно  и 
ждать,  а  поставить  четкую  и  правильную 
цель, гармоничную Божественной Вселенной, 
и действовать. 
Есть  великолепный,  очень  поучительный 
анекдот: «Потоп, все дома в воде, на крыше 
дома  сидит  мужчина,  мимо  проплывает 
лодка.  «Спускайся  в  лодку,  утонешь!»,  – 
кричат ему.  «Нет, я верю в Бога, и он меня 
спасет!»,  –  отвечает  мужчина.  Проходит 
время,  вода  поднимется  выше,  проезжает 
амфибия.  «Прыгай,  утонешь!»,  –  кричат  из 
нее мужчине. «Нет, я верю в Бога, и он меня 
спасет!»,  –  отвечает  мужчина.  Вода 
подступила  к  крыше,  летит  вертолет,  ему 
бросают веревочную лестницу. «Нет, я верю 
в Бога, и он меня спасет!», – кричит мужчина 
вверх.  Вода  накрыла  дом,  мужчина  утонул. 
На  том  свете  он,  увидев  Бога,  бросился  к 
нему:  «Господи,  я  так  верил в  Тебя,  но  Ты 
меня не спас. Ну, почему?» «Послушай, сын 
мой, – ответил Бог. – Сначала я послал тебе 
лодку,  но  ты  в  нее  не  прыгнул.  Затем  я 
послал амфибию и даже вертолет, однако ты 
так и не сдвинулся с места. Но я же не могу 
сделать  все  за  всех.  Люди,  веруя,  вы  хоть 
что-нибудь делайте сами!». 

Люди, не сидите сиднем, не ждите чьей-то 
милости  и  чужого  сценария  для  вашей 
жизни,  для  страны,  а  думайте, 
разрабатывайте  светлые,  гармоничные 
планы,  идеи  для  себя,  страны, 
человечества,  промысливайте  их яркими 
образами - сами, вместе с детьми, и идите 
с чистыми помыслами вперед, спешите их 
реализовать  до конца жизни!  Только  так 
вы  поможете  себе,  стране,  людям.  При 
таком подходе Божественная помощь вам 
обеспечена, если только не дрогнете и не 
свернете в пути, не впустите в себя вирус 
сомнений,  не  позволите  внедрить  вам 
мысль о вашей немощности,  слабости,  и 
если будете идти с верой – прежде всего в 
себя,  в  свою способность  в  достижении 
поставленной  цели.  Вы  сотворите  себе 
красивую,  интересную  и  плодотворную 
жизнь! 

ГЛАВА 10

Постарайтесь усвоить и применять в жизни 

еще  один  очень  важный  и  эффективно 
работающий  Божественный  Механизм. 
Помните,  выше говорилось  о связи детей с 
Божественной  Вселенной,  которую 
утрачивают  взрослые.  Если  вы  научитесь 
восстанавливать  эту  связь  своей  души  – 
Божественной  искры,  которая  заключена  в 
каждом человеке,  с Энергией Божественной 
Вселенной,  если  ощутите  состояние 
Единства с Вселенной, то перед вами будут 
открываться  все  двери  мира,  ваша  жизнь 
станет  насыщенной  и  прекрасной. 
Вспоминайте об этом и восстанавливайте эту 
связь почаще, особенно,  когда делаете что-
нибудь важное, великое. Тогда ваши добрые 
и великие дела будут «обречены» на Успех, 
Красоту, Совершенство. Небольшой пример: 
если вы, имея слабую связь с Единым Полем 
Вселенной  и  живя  в  своих  земных 
индивидуальных энергиях,  идете, скажем, на 
экзамен  как  Тимофей,  Оля,  Наташа,  Федор 
или Марина,  да еще впустите в  себя вирус 
сомнений,  волнений,  а  еще  хуже, 
неуверенности,  то  вы  будете  испускать  из 
себя  такие  сильные  низкие  негативные, 
разрушительные  вибрации,  что  успех 
впереди будет спорен. Все будет зависеть от 
удачи  и  вашего  самообладания.  А  если  вы 
сумеете  растворить  в  пространстве  свои 
земные оболочки, абстрагироваться от них и 
явитесь на экзамен перед профессором как 
Вселенная или ее неразрывная часть, любое 
из  ее  творений  (ведь,  даже  маленький 
цветок,  или  шевелюра  профессора  –  это 
тоже  Вселенная),  то  успех  вам  обеспечен. 
Кто же будет мешать Вселенной? Кто сможет 
идти  против  энергии  Единого  Поля 
Божественной  Вселенной,  частью  которого 
является всё во Вселенной, включая и вас, и 
самого профессора. Разумеется, если только 
ваши  цели,  планы,  желания  гармоничны  и 
созвучны  Божественной  Вселенной.  Если 
нет, вы навредите себе. Или другой пример: 
допустим, от Вероники ушел муж (а коль он 
ушел от Веры + Ники,  то тут уж не мешает 
поглубже  задуматься  над  собой),  если  она 
начинает стенать, ругать его, как это делает 
большинство  в  таких  случаях  (многие  по 
наивности  даже  прибегают  к  гадалкам, 
нанимают детективов для слежки и т. п.), то 
сами можете представить, какое будущее это 
может материализовать.  А вот  если вместо 
этого  Вероника  представит,  что  всю  жизнь 
жила вне связи с Божественной Вселенной, 
все  делала  сама,  своей  земной  логикой 
решала  все  за  себя  и  в  зависимости  от 
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своего  нрава,  судачила  по  поводу  жизни 
других  и  натворила  много  бед,  за  которые 
сейчас  расплачивается;  и  если  она 
восстановит  единство  с  Божественной 
Вселенной, то кто же там на Верху позволит 
ей  быть  несчастной.  Не  успеет  оглянуться, 
как,  либо  прискачет  ушедший  муж,  либо 
появится рядом тот, с кем они сделают друг 
друга  счастливыми,  и  сотворят  для  мира 
Красоту  и  Совершенство,  чего  от  вас  так 
давно ждет Божественная Вселенная. Но при 
этом нельзя забывать о том, что помыслы и 
чувства  должны  быть  отныне  чистыми  и 
светлыми,  они  не  должны  нарушать 
гармонию  других  и  всего  Целого.  Нельзя 
построить  свое  счастье  на  несчастье  и 
нарушении  гармонии  других  людей  –  даже 
при первоначальном  успехе  и  идиллии,  все 
равно  вам  придется  отвечать  за  свои 
действия,  потери  неминуемы.  Всё 
выпущенное  из  себя  со  временем 
возвращается,  и  с  гораздо  большей  силой. 
Важно  помнить,  что  сильные  и  чистые 
помыслы и слова,  вызывающие позитивный 
творящий резонанс в Космосе, и единство с 
Вселенной, а не индивидуальное скорбение и 
обида  на  весь  мир,  могут  изменить  вашу 
жизнь  к  лучшему!  Вместо  того  чтобы 
запутываться  в  паутине  обид,  стенаний, 
злости и мести, простите своего «обидчика», 
отпустите  его,  освободитесь  от  всей 
негативной  энергии  мыслей  и  чувств, 
угнетающей  вас,  посмотрите  в  глаза 
Вселенной  –  и  тогда   вы  почувствуете 
свободу,  которая  подарит  вам  ощущения 
счастья  и  преподнесет  приятные сюрпризы. 
Только при наличии светлых помыслов этот 
чудесный Божественный Механизм работает 
безотказно. А уж если вам не везет с вашей 
второй  половиной  или  происходят 
неприятные  события  в  жизни  –  это  сигнал 
вам, звонок колокольчика или удар колокола, 
звенящий с нарастающей силой: вы потеряли 
связь  с  Компасом  Жизни,  слишком  много 
взяли суверенитета на себя, заточили себя в 
кокон негативных энергий, тем самым вредя 
себе.  Восстановите,  пока  не  поздно, 
гармонию  вокруг  себя  посредством 
возвращения блудного сына, дочери в Семью 
(да нет, не в ту!). Восстановите связь с теми, 
кто  вас  породил  –  с  Божественной 
Вселенной,  Богом  и  своими  родителями,  и 
Компас вернется  к  вам.  Так что,  эти удары 
колокола есть одновременно и Благая весть, 
Благовест  (от  греч.  Euangelion).  А  как 
эффективно восстановить эту связь, если до 
сих  пор  не  стало  понятно,  постарайтесь 
додуматься  сами.  Будете  сосредоточенно 
думать,  подсказка  придет  сама.  Повторить 

здесь одной строчкой подсказку вновь будет 
слишком легким и простым подарком для вас. 
Самостоятельная  интенсивная  работа 
сознания  и  души  дают  невероятные 
результаты. Кроме того, все здесь уже и так 
сказано!  Читайте  внимательнее  несколько 
раз  книгу,  и  начните  думать  и 
восстанавливать  связь  с  Божественным 
Единым Полем Вселенной прямо сейчас, сию 
минуту. Особенно если перед вами большое, 
важное, созидательное, гармоничное дело. 

Впрочем, есть еще одна подсказка. Помните, 
сказку  про  Емелю-дурачка,  беззаботно 
лежащего на печи? Не такой уж он лежебока 
и дурачок, если у него все получается. А как 
он обычно говорит: «По щучьему велению, и 
по  моему  хотению…».  Обратите  внимание, 
он  говорит  лишь  о  своем  желании,  а 
исполняется оно по велению не его самого, а 
щуки. То есть он, идя на дело, выступает не 
как  Емельян,  да  тем  более  дурачок,  а  как 
щука,  да  еще  велящая.  А  щука  –  это  вся 
Вселенная,  еще с  икринки,  у  нее нет  таких 
жадных  мозгов,  как  у  некоторых  человеков, 
тянущихся  все  время  к  разным  там 
материальным  ценностям,  блуду, 
суверенитетам,  индивидуализации, 
отсекающим  себя  от  Единого  Целого,  от 
Семьи,  в нее,  в щуку,  не запустить вирусов 
разных сомнений,  волнений,  неуверенности, 
мыслей  о  ее  щучьей  ничтожности,  об 
уповании  на  чью-то  милость.  Ну,  не 
зазомбировать щуку ничем. А раз Щука – это 
Вселенная, то сама-то себе Вселенная разве 
откажет. Это – универсальный закон.
Уловили?  Если  нет,  то  попробуйте  тогда 
достать живую щуку,  на худой конец карася 
или  другую  рыбку,  можно  золотую,  и 
принесите  в  аквариуме,  хоть  в  банке,  на 
экзамен,  поставьте  на  стол  и  рубаните 
правду-матку профессору: «Я, мол, – вот эта 
рыбка! И в билетах – по нулям. Ну, не успела 
прочитать, а учиться страсть как хочется, не 
обидьте». Не сможете достать живого карася 
или  другую  рыбку,  наденьте  на  голову  что 
угодно с рисунком карася, и идите на экзамен 
карасем.  И вполне может произойти чудо  – 
по-карасеву  велению!  Обязательно 
произойдет!  Впрочем,  есть  одна небольшая 
опасность: если найдете карася, а вдруг вам 
попадется  карась-идеалист,  вмешается  в 
ваш разговор с профессором, да и выпалит 
что-нибудь этакое… 

Вообще,  в  русских  народных  сказках  очень 
много  мудрых,  очень  эффективных 
технологий,  но  они  не  для  нынешнего 
сознания. Они – для других людей, хороших, 
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гармоничных,  вибрирующих  в  унисон  с 
Божественной  Вселенной,  потому  и 
недоступны  для  сознания  нынешних 
людей. Кроме того, эти технологии опасно 
давать  людям  с  нынешним  уровнем 
развития  и  сознания,  ибо  они  могут  их 
использовать  во  вред  людям  и  себе. 
Представьте,  что  произошло,  если  бы 
старухе из известной сказки о золотой рыбке 
дали волю просить все, что она захочет. Уже 
на  пятом-шестом  пожелании  она 
потребовала бы весь мир. А если все начнут 
просить щуку точно так же, как бабка золотую 
рыбку, давать им всем, ни за что, ни про что, 
все  новые  и  новые  дворцы.  Так,  ведь,  и 
земного шара не хватит на всех. А, вдруг, все 
начнут  тренироваться  с  карасем,  а, 
натренировавшись  и  освоив  технологию, 
задумают устремиться в банки за деньгами, 
да по несколько раз, гонимые жаждой денег? 
Да еще приседать там по двадцать раз при 
получении денег, по совету Анастасии из книг 
В.  Мегре…  Представляете,  что  произойдет. 
Ладно,  если  только  всех  карасей  и  другую 
рыбу  расхватают,  так,  ведь,  все  деньги 
разберут.  А  как  же  тогда  жить-то  будем,  с 
такой  напряженкой  и  денежной лихорадкой. 
Уже  есть  первые  издержки  влияния  этой 
книги: в магазинах цены на отруби возросли 
за последнее время более чем в два раза. А, 
если написать здесь не про карася, и не про 
щуку, а про слона, тогда чудной народ может 
броситься за слонами – по всем зоопаркам и 
поведет их не куда-нибудь, а сразу в банки. 
Сказка о золотой рыбке и жадной старухе это 
обратная  сторона  той  же  технологии,  что  у 
Емели, – но весьма поучительная. У старухи 
не  просто  негармоничные  Божественной 
Вселенной желания и сознание, они – самые, 
что  ни  на  есть  разрушительные,  как  у 
большинства людей. Ведь, если бы ей дали 
все, что она пожелает, старуха захотела бы 
весь мир, все богатства, все деньги мира, в 
единоличное  владение  всеми  глобальными 
богатствами. 
Думаете, это уж слишком? А разве вся учеба 
человека в школе, ВУЗе, воспитание, разные 
там  тренинги,  семинары,  методики, 
различные  технологии  бизнеса,  весь 
жизненный  путь  каждого  человека  не 
подчинены одному тому же, одной и той же 
цели  –  как  лучше  научиться  средствам  и 
механизмам добычи денег и богатств? Разве 
95  %  людей  не  тратят  всю  свою  жизнь  и 
здоровье на погоню за деньгами? Разве вся 
карьера  политических  деятелей, 
бизнесменов и практически каждого человека 
в  отдельности  имеет  иную,  чем  деньги, 
богатство,  власть  над  людьми,  цель? 

Доходит до того,  что  многие деловые люди 
вводят  расценки,  таксу  на  свое  время, 
заявляя, что час их времени стоит, например, 
$500  или  намного  больше,  и  готовы 
встречаться  с  кем  угодно,  слушать  что 
угодно,  выставляя  счет  по  такой  таксе  за 
потраченное  время.  О  таких  говорят  с 
восхищением,  мол,  какой  деловой  и 
значимый  человек.  И  никто  даже  не 
задумывается,  что на самом-то деле это ни 
что  иное,  как  естественное  состояние 
зазомбированного  человека,  сознательно 
затолкавшего  себя  в  цивилизационную 
беличью  клетку  и  бегущего  в  ее  колесе  по 
замкнутому  кругу.  Ибо  жизнь,  в  которой 
каждая минута  посвящена деньгам,  – разве 
это не клетка!? Вызволяет из нее только уход 
в мир иной. А разве вся политика государств, 
непрекращающиеся  войны,  конфликты, 
революции,  гонка  вооружений,  терроризм 
инспирируются и развязываются ради другой 
цели, чем деньги, богатство, власть?
Позвольте  предложить  вам  сделать 
небольшую паузу в чтении, откинуться назад 
и  подумать:  испытываете  ли  вы  чувства 
наслаждения,  расслабления,  творчества  в 
вашей  РАБоте.  Применима  ли  к  вам 
мудрость:  хорошо  отдыхать  после  работы, 
между работой,  но  лучше всего  отдыхать  в 
работе?  Получаете  ли  вы  творческое 
удовлетворение от работы. Свободны ли вы 
от  напряжения,  ощущения  того,  что  кто-то 
над вами стоит,  кому-то служите,  от кого-то 
зависите,  кого-то  или  чего-то  боитесь.  Не 
зомбируют ли вас зияющие своим кнопками и 
дисками телефоны,  которые  хоть  и  молчат, 
но навевают мысль: мол, неизвестно еще, кто 
сейчас может позвонить, зачем, и кто еще об 
этом узнает… И даже на отдыхе, вырываясь 
в отпуск, вы думаете с некоторой тревогой о 
службе,  деле,  звоните,  вам  звонят. 
Некоторые  больше,  чем  на  две  недели, 
вырваться не могут, боятся потерять работу. 
Испытываете  ли  вы  чувство  безмятежного 
спокойствия  утром  после  просыпания,  как 
будто  висите  над  кроватью  или 
растворяетесь  в  ней,  в  ее  тепле,  –  это 
признак того, что вы находитесь в гармонии с 
жизнью,  Вселенной.  Или  все  же  ощущаете 
гнездящееся  где-то  глубоко  внутри  чувство 
дискомфорта, беспокойства или непонятной, 
беспричинной  тревоги  –  сигнал  о  том,  что 
что-то  в  жизни  не  так.  И  разве  глубинная 
причина этого, в конечном счете, не связана 
каким-то  образом  с  проблемой  денег  и  с 
вашим  прошлым?  Все  это  вместе  взятое 
напрямую  сказывается  на  вашем  здоровье, 
сокращает  или  удлиняет  ваш  жизненный 
путь.  Подытожьте   результат  ваших 
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размышлений  и  ощущений.  И  если  кто-то 
встретит  вас  завтра  и  спросит,  как  жизнь, 
может  быть,  вы  ответите  с  глубоким 
смыслом:  «Да  разве  это  жизнь!?»  Это 
наглядное свидетельство того,  что из жизни 
людей  все  больше  уходит  великое  и 
бесценное чувство покоя. А только оно дает 
человеку  Возможность  полноценного 
получения  Животворящей  Энергии 
Вселенной,  ощущение  подлинной  жизни  и 
гармонии!  И  оно  есть  точный  барометр, 
указывающий,  гармонична  или  нет  ваша 
жизнь! 
Очень  поучителен  в  этом  плане 
американский фильм «Красотка». Вспомним, 
как работавший днем и ночью в погоне за всё 
большим количеством денег  главный герой, 
вдруг,  осознал,  что  деньги  засасывают  его 
полностью, жизнь проходит мимо, вспомнил, 
как в детстве любил складывать кубики, и с 
каким  удовольствием  прошёлся  он  босиком 
по траве, и как сделал благородный поступок 
-  вместо  того,  чтобы  дожать  и  обанкротить 
попавшую  в  трудное  положение  жертву  и 
погубить  её,  он  предложил взаимовыгодное 
сотрудничество. И… ощутил жизнь в совсем 
других энергиях.   
А попробуйте вы сделать что-либо хорошее, 
например, помочь этой книге или совершить 
другой  добрый,  красивый  поступок,  и 
почувствуйте  изменения  внутри  себя.  Как 
только  вы  кому-то  помогли,  пусть  в  самом 
малом,  не  обязательно  материально,  но 
бескорыстно, – вы сделали шажок Вверх! Как 
только  вы  сделали  что-то,  что  ведет  к 
улучшению  мира,  вы  сделали  движение  на 
более  высокую  ступеньку.  Вы  непременно 
ощутите,  как  завибрируете  иной  энергией, 
энергией  иного  качества.  Попробуйте 
вспомнить,  во  что  любили  играть  вы  в 
детстве,  найдите  эту  игру  и  поставьте  её у 
себя на столе.  И проделайте  оригинальный 
эксперимент: в самой трудной ситуации, при 
решении  самой  трудной  проблемы,  в 
моменты  самых  трудных  сделок  начните 
прямо  за  своим  столом  на  виду  у 
респектабельных  партнёров  складывать 
детские  кубики,  слушая  их,  желая 
гармоничного  решения…  Попробуйте  также 
пройтись  босиком  по  траве  луга,  пусть  не 
Белого,  а  любого  –  когда  вы  делали  это  в 
последний раз? И лечь, всмотреться в Небо, 
послушать игру облаков, или гром – разговор 
облаков  с  Богом!  Или  поговорить  со 
Звёздами. Или хотя бы вспомните ощущения, 
которые  вы  испытывали,  когда  выдавался 
момент растянуться на теплом диване у себя 
дома  и  хотя  бы  минуту  просто  посмотреть 
спокойно в потолок (не обращайте внимания, 

если увидите паучка – это не к вести, давно 
не убирали),  а  еще лучше расслабиться  на 
траве и вглядеться в небо, в Звёзды. В этот 
момент,  особенно  под  необъятным  небом, 
человек, как правило, интуитивно и невольно 
начинает  размышлять  о  жизни,  о 
мироздании, о том, что же такое Вселенная, 
его  сознание  расширяется,  он  пытается 
представить  ее  огромные  размеры, 
примериться  собою  к  ней.  Человек 
автоматически  включает  другой  механизм, 
другую  технологию  подключения  к  Единому 
Полю  Божественной  Вселенной,  когда 
начинается  процесс  осмысления  себя  и 
Божественного  Мироздания,  Божественного 
Творения  в  зависимости  от  уровня 
эволюционного развития.  Светлые помыслы 
обладают  высокой  частотой  вибрации, 
именно  в  высокочастотный  мир  чистых 
образов  и  мыслей  попадают  они,  питая 
сознание человека новыми светлыми идеями 
и  догадками.  А  Сверху,  направляя  череду 
мыслей  и  размышлений,  всегда  идет 
помощь,  суть  которой:  выправить  сознание, 
искривленное  бесконечной  и 
непрекращающейся гонкой земной жизни за 
материальными  благами,  властью, 
гармонизировать  их  и  направить,  по  мере 
возможности,  на  творчество,  на 
созидательные  цели,  ибо  Божественная 
Вселенная не терпит дискомфорта. 
И  задумайтесь,  сколько  вы  пропустили 
сигналов  и  посланий  Сверху,  просто  не 
заметили,  не  увидели  их  по  причине  своей 
вовлечённости  в  цивилизационную  гонку  – 
различные подсказки,  потери,  неприятности, 
удары,  аварии.  Пытались ли вы объективно 
проанализировать  их,  связать  со  своими 
мыслями, словами, поступками, действиями в 
прошлом – они, ведь, могут всё объяснить. И 
пытались ли вы вспомнить, что было каждый 
раз накануне этих событий, какие приходили 
сигналы,  и  как  вы  к  ним  отнеслись.  И, 
главное,  каким  было  ваше  внутреннее 
настроение,  не  испытывали  ли  вы,  вдруг, 
усиление какой-то непонятной тревоги? 
Как-то  у  теплого  бассейна  под  пальмами 
одна  респектабельная,  средних  лет 
австралийская  особа  после  ряда 
нейтральных  бесед  с  незнакомыми  ей 
людьми,  восхищавшимися  тем,  как  ее  две 
маленькие  девочки  3  и  4  лет,  плавающие 
чуть  ли  не  с  первых  месяцев  жизни, 
погружались  в  воду  на  весьма  длительное 
время и вели себя как рыбы в воде,  вдруг, 
обронила:  «Все  хорошо,  наша  семья 
состоятельна,  есть  деньги,  свой  дом  с 
бассейном,  хороший  муж,  вот  эти  красивые 
крохи,  но  нет  внутреннего  спокойствия, 
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постоянно  гложет  какая-то  внутренняя 
тревога. Не помогает даже хождение в храм, 
исповеди,  причастие,  хотя  они  приносят 
некоторое  облегчение  на  какое-то  время». 
Другой пример: молодая пара, в начале 1990-
х  эмигрировавшая  из  России  на  Запад, 
однажды, приехав на курорт к синему морю с 
семимесячной  дочкой,  невероятно 
смышленой,  улыбчивой,  вскормленной 
грудью,  сидя  под  оливковым  деревом  над 
сказочной красоты морем, так же жаловалась 
на  какое-то  внутреннее  беспокойство, 
дискомфорт.  И  таких  примеров  множество. 
Люди заземлились в энергиях беспросветных 
будничных мыслей и проблем повседневной 
жизни,  завихрились в собственном коконе и 
потеряли связь с Единым Целым, с Богом! То 
есть,  отсекли  себя  от  Божественной 
Вселенной  и  заблокировали  приток 
Божественной Энергии.  Изолировали себя в 
своем  земном  материальном  пузыре.  Даже 
несмотря на то, что ходят в храм. Вот почему 
очень важно хоть изредка смотреть в Небо, 
на  Звезды,  хоть  на  мгновения  расширять 
свое  сознание  до  масштабов  ВСЕЛЕННОЙ. 
Оттуда  вам  из  вашего  же  файла  во 
Вселенской  Матрице  направят  картины 
жизни,  оставившие  наибольший 
энергетический след во Вселенной: вы кого-
то  обидели,  кому-то  отказали,  кого-то 
отвергли, у кого-то украли, а кому-то помогли, 
сделали Благо и т. д. Вот если в этот момент 
вы  сумеете  исправить  себя  в  прошлом,  то 
есть  вспомнить  каждый  из  ваших  дурных 
поступков и мысленно изменить их, попросив 
прощения у тех, кого вы обидели, раскаяться 
перед  Богом,  простить  тех,  кто  в  прошлом 
нанес  обиду  вам,  повлекшую  за  собой 
сильный  испуг,  стресс,  травму,  оставившую 
негативный след в вашей жизни, – тогда вы 
станете свободны от своего прошлого.   Все 
ситуации  спровоцированы  вами  же  самими, 
потому  что  берут  начало  в  вас:  в  ваших 
мыслях,  чувствах,  эмоциях,  отношении  и 
вашей  реакции  на  окружающий  мир. 
Избавившись  от  негативного  хвоста 
прошлого,  вы  можете  основательно 
почистить  и  подзарядить  себя,  свою 
потрепанную  и  ослабленную  энергетику, 
восстановить вышедшие из строя кластеры и 
связи  в  винчестере,  в  базе  данных  вашего 
энергетического поля мозга, тела и обновить 
ваш  процессор.  При  этом  Сверху  к  вам 
постепенно придет все,  что вы натворили в 
жизни, даже самое тайное, которое вы сами 
уже давно забыли. 
Простой  пример.  Восьмилетний  мальчик, 
гуляя  босиком  по  траве  на  Природе, 
почувствовал,  как наступил  на что-то  вроде 

веревки,  но более мягкое и явно холодное. 
Не  придав  этому  значения,  он  прошел 
спокойно шагов пять вперед, но потом решил 
оглянуться. Повернув голову,  он увидел, как 
что-то длинное и толстое уползало в кусты. 
Ноги  онемели  от  страха,  и  тело  осунулось 
вниз.  Запало в памяти то,  что мама водила 
мальчика  к  врачам,  жалуясь  на  плохой  сон 
сына и стоны ночью. Потом была встреча со 
знахарем,  тот  посмотрел  мальчику  в  глаза, 
нарезал  корок  от  черного  хлеба,  сделал 
нарезки по бокам, что-то пошептал и велел 
их съесть по одной в течение недели. После 
этого никаких воспоминаний о последствиях 
не  осталось.  Хотя  и  был  второй  сильный 
стрессовый  случай,  когда  мальчик  чуть  не 
наступил на свернутую змею, одернув от нее 
босую  ступню  с  расстояния  всего  лишь 
нескольких  сантиметров.  Удивительно,  что 
змея  лежала  спокойно  и  даже  не 
шелохнулась  и  не  зашипела.  Хотя  всё  и 
прошло,  но,  тем  не  менее,  иногда  даже во 
взрослом  возрасте  воспоминания  об  этих 
случаях  вызывали  чувство  некоторого 
внутреннего дискомфорта, особенно в лесу и 
при виде пресмыкающихся по телевидению. 
Пока  не  пришло  понимание  энергии 
Пространства и того, как можно снять давний 
стресс.  Будучи  взрослым,  человек 
сконцентрировался и вернулся назад – в тот 
самый  момент  переживания  детского 
стресса,  извинился  перед  змеей  за  то,  что 
наступил на нее, и перед Творцом и всеми за 
возмущение Пространства, а потом забежал 
вперед  до  момента  приближения  змеи, 
поприветствовал  ее,  и  вместо  того,  чтобы 
наступить,  надел  маленькую  корону  на  ее 
головку, как в волнующей литовский легенде 
об  Эгле  –  королеве  ужей,  и  пожелал 
ползучему  суверену  в  короне  счастья  и 
мирной жизни. Да сделал это так, что она в 
ответ  подмигнула  с  радужной  улыбкой  и 
спокойно уползла в свое царство. То же было 
сделано и со свернутой змеей. Ну, какой же 
после этого  может быть остаточный стресс. 
Его энергия рассыпалась, как песок на ветру!
Другой  пример.  Другой,  шестилетний 
мальчик,  это было в трудные послевоенные 
годы,  обнаружил,  что  в  его  старой, 
потрепанной  и  давно  ненужной  книжке 
вырван  последний  лист  и  поднял 
невероятный крик.  Прибежала мама,  вскоре 
выяснилось,  что  больной  от  военной 
контузии  и  слабеющего  сердца,  не 
выходивший  из  дома  отец  вырвал  тот 
потрепанный и ненужный лист в конце книги, 
чтобы  скрутить  самокрутку  и  закурить.  Он 
сделал это при приступе боли, в те времена 
нелегко  было  достать  дефицитную  тогда 
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бумагу.  Отец  вскоре  умер,  и  этот  случай 
стерся  из  памяти.  Когда  мальчику  было 
десять лет, будучи в пионерском лагере,  во 
время купания в речке, он заплыл в сторону 
самого  глубокого  места  и  решил  измерить 
глубину.  Глубоко  вдохнул  и  пошел  ко  дну 
ногами  вниз,  воздух  стал  кончаться,  а  дна 
нет. Еще секунды движения вниз, воздух на 
исходе, но столь желанной тверди дна, чтобы 
оттолкнуться и быстро выплыть наверх,  все 
нет.  Мальчик  принимает  решение 
немедленно  подниматься  наверх,  начинает 
сильно  работать  руками  и  ногами,  чтобы 
скорее  вернуться  на  поверхность.  Кончился 
воздух,  началось  удушье,  всплески  и 
провалы в сознании, и как бы в приближении 
конца,  перед  ним,  словно  на  киноленте, 
пробежали  картины  всей  его  небольшой 
жизни.  Главным  в  этом  миге  картин  было 
тяжелое  ощущение  вины  перед  отцом  от 
обиды,  нанесенной  ему  перед  смертью. 
Всплыв  на  поверхность  в  полусознании,  и 
едва  выбравшись  из  воды,  мальчик  лег  на 
берег  и  долго  лежал,  глядя  в  небо,  пока 
ребята из отряда не позвали его.  Память о 
той обиде, нанесенной больному отцу перед 
его  смертью,  периодически  возвращалась  и 
создавала  внутреннее  ощущение 
дискомфорта, чувства вины. Не помогали ни 
зажигание свечей в храмах, ни исповеди, ни 
советы священнослужителей,  в том числе и 
заказанное  отпевание  в  храме  родителей, 
которое,  хотя  и  снизило,  но  не  рассеяло 
тяжести  воспоминания.  Уже,  будучи 
взрослым, человек вернулся мысленно в тот 
самый  момент  детства,  извинился  перед 
отцом,  вырвал  сам,  дал  ему  бумагу  и 
попросил прощения у него, у Бога и всех во 
всех временах. Вот тогда только негативная 
энергия поступка прошлого рассеялась. 
 
Беда в том, что большинство людей, не зная 
об  обратном  действии  выпущенных  ими 
энергий (что посеешь, то и пожнешь), творят 
ужасные художества  в  жизни,  против  самих 
же  себя,  независимо  от  того,  кому  они  их 
адресовали,  и  всю  жизнь  носят  свою  же 
ношу,  сгибаясь  под  бременем  последствий 
своих же мыслей, слов, поступков. Все наши 
устремления  и  действия  неотвратимо 
регистрируются  во  Вселенской  Матрице 
Жизни,  их  энергия  вибрирует  и 
материализует  будущую  жизнь  каждого 
конкретного  человека.  Когда  человек 
прозревает,  начинает  излучать  светлые 
энергии,  освобождается  от  своего 
негативного бремени в прошлом, чистит свое 
сознание и тело, регулирует свое питание, он 
изменяет  свою  жизнь,  начинает  по-другому 

вибрировать  и  воспринимать  Энергию 
Божественной  Вселенной.  Появляются 
радость  жизни,  естественные  желания 
сделать что-то хорошее, большое для себя и 
мира.  Помните,  у  веселого  гоголевского 
Манилова была мечта построить мост через 
пруд,  аж  до  Москвы,  и  чтобы  бублики  по 
обеим сторонам продавали,  и пошло оттуда 
слово «маниловщина».  А, ведь,  этот эпизод 
из книги – очень светлый и добрый на фоне 
людей-теней,  торговавших  мертвыми 
душами.  Этим  он  и  запал  в  память  со 
школьных  лет,  если  не  всем,  то  многим.  И 
каждый представлял по-своему пруд, и мост 
через  него  –  у  кого  до  Москвы,  у  кого  до 
Київa. И есть какое-то внутреннее ощущение, 
что где-то все же эта, признаться,  красивая 
мечта,  материализовалась,  мост  был 
построен,  пусть  не  до  самой  Москвы,  но 
через пруд с продолжением далее дороги, по 
которой  можно  доехать  до  Москвы,  или  до 
самого  Київa.  Побольше  бы  таких 
Маниловых,  вместо  всех  других,  отдающих 
мертвечиной  героев-призраков.  И,  быть 
может,  есть  и  такие,  кто  представил  этот 
мост  до Америки  или  Австралии.  И теперь, 
бьемся об заклад,  они действительно сидят 
там, одни – с масками от атипичного вируса 
или  загорают  на  пляжах  в  одежде, 
защищаясь  от  озоновых  дыр,  другие  –  без 
масок, но, размышляя: Ах, как хорошо было 
бы  вернуться  назад,  вверх,  как  говорил 
великий  польский  поэт  Адам  Мицкевич,  к 
своим  родным  соловьям,  но,  видимо,  уж 
придется  тянуть  до  конца  свою  долю  в 
«Дауне» безродного пространства. 

Но  вернемся  к  нашему  Емеле.  У  этого 
лежебоки  вся  жизнь  –  сплошное 
наслаждение,  творчество  в  единстве  с 
Божественной  Вселенной,  он  никуда  не 
бежит, никто им не командует, лежит себе на 
теплой печи, которая топится натуральными 
дровами,  а не каким-то там электричеством 
или водой от электричества, полученного от 
атомной  электростанции,  а  печь  его  возит, 
куда  он  захочет.  И  все,  что  пожелает,  – 
получает, не тратит жизнь на добычу денег, 
на  их  несметное  накопление,  а  ЖИВЕТ  И 
ТВОРИТ!  Емеля-дурачок  как  бы  шепчет: 
«Люди,  милые,  ну  не  может  человек, 
творение Божие, тратить всю жизнь с утра до 
вечера  только  на  зарабатывание  денег  и 
богатств,  намного  больших,  чем  они  нужны 
для нормальной жизни, или работать намного 
больше,  чем  получать  за  труд,  даже  по 
субботам, и света белого за этим не видеть, 
а уж тем более неба голубого и звезд. Ну не 
для  этого  Творец дает человеку  жизнь.  Так 
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зачем  же  вы  позволили  себя  так  сильно 
зазомбировать  и  закабалить.  Задумайтесь!» 
А  вы  обратили  внимание  на  позу  Емели? 
Ведь, он все время смотрит вверх, в небо, а 
не,  как  все,  –  вниз.  Он,  ведь,  все  время 
Сверху получает информацию, а не как все – 
лишь  с  земного  плана.  А  как  часто  вам 
выдается лечь так и полежать, посмотреть в 
небо?  И  можно не сомневаться,  что  Емеля 
еще  и  одет  в  рубашку  из  льна,  который  в 
жару  снижает,  а  в  холод  повышает 
температуру у тела примерно на 10 градусов, 
а потому во многих тропических странах, на 
Кубе,  у  мафиози  Сицилии  униформенные 
рубашки  с  короткими  рукавами  из  льна  в 
большом  ходу.  У  нас  же  о  льне  почти  все 
забыли.  И  все  же,  как-то  в  подмосковной 
усадьбе  «Архангельское»  довелось  увидеть 
девушку,  нежившуюся  на  скамейке  под 
лучами теплого солнца. О, удивление, на ней 
было все из льна – в наше-то время. Значит, 
есть  еще  люди,  которые  не  утратили 
мудрости  предков!  И  следует  ожидать,  что 
мода  и  спрос  на  льняную  одежду  еще 
вернутся. 

Прочитав  все  это  о  Емеле,  вы  скажете: 
сказка,  и  ничего  более.  А  опробуйте  сами 
технологию на примере  щуки,  карася  или  с 
чего/кого  угодно,  поэкспериментируйте, 
примените для ситуаций, даже безвыходных, 
трагических,  включите  игру,  как  дети. 
Освоить это не трудно, хотя к уровню Емели 
вам  приблизиться  будет  сложно  –  не  то 
сознание,  низкая  частота  вибраций,  очень 
малая  сила  и  скорость  мысли.  Но,  тем  не 
менее,  учитесь  обходиться  без  всего,  ведь, 
Емеля не возит  с  собой щук,  аквариумов  и 
прочее  –  чтобы  не  мучить  живность,  да 
ненароком  не  облить  печь  при  резких 
поворотах. И вы увидите, что это работает! С 
вашим  затуманенным чужими  стереотипами 
сознанием,  с  вашим  телом,  забитым 
микропаразитами  и  затравленным  тем,  что 
вы  едите,  пьете,  и  курите,  с  вашим 
энергетическим  грузом  художеств, 
совершенных  в  жизни,  –  даже  с  этим 
негативным багажом это все равно работает. 
А теперь представьте ребенка или взрослого, 
зачатого в энергиях самой сильной Любви в 
Красоте,  выношенного  без  секса,  чистой 
матерью, выстеленного при родах в этот мир 
от  нетерпения  Божественной  Вселенной 
скорее  заполучить  это  Чудо  в  свое  поле,  и 
выросшего  на  правильной  пище.  Он-то  и 
будет  владеть  Духом  и  материей  так,  как 
Емеля.  Феномен  Емели-дурачка  –  это  же 
символ и конкретный образ иной жизни, иного 
сознания,  иной  цивилизации,  образ, 

созданный  знающими  людьми  и 
зашифрованный  для  грядущего  хорошего 
поколения,  которое  будет  жить  в 
сотворчестве с Божественной Вселенной. Не 
исключено,  что  люди  с  таким  сознанием, 
такая цивилизация уже были или существуют 
где-то  во  Вселенной,  коль  скоро  такая 
информация есть, и она пришла к кому-то из 
Вселенской Матрицы, и передана всем, но на 
уровне  людей  с  примитивным, 
приземленным,  тяжелым  сознанием 
воспринимается  как  сказка.  Это  из  той 
цивилизации пришли остатки многих знаний о 
Природе,  например,  о  лечебном  свойстве 
трав  и  растений,  с  такими  чудесными 
названиями,  как  «чистотел»,  «чертополох», 
«зверобой»,  «девясил»,  «болиголов»  и 
многие другие.  Какое нужно иметь знание и 
какой  уровень  сознания,  чтобы  дать  такие 
названия! Емеля живет совсем иной жизнью, 
не  вкалывает  на  кого-то  и  не растрачивает 
всю  свою  жизнь,  как  люди,  только  на 
зарабатывание денег. Он живет в сказке, как 
ребенок,  ибо  вибрирует  в  унисон  с 
Божественной  Вселенной,  и  получает,  как 
ребенок,  –  все.  Ибо  его  сознание,  будучи 
совсем иного уровня, чем у порочно зачатых, 
умело  владеет  Божественным  Вселенским 
Механизмом  моделирования 
действительности и технологией управления 
пространством,  Духом  и  материей.  Он 
получает все, что ни пожелает, эти желания 
гармоничны  Вселенной.  Потому-то  Емеля  и 
живет  по-детски,  в  сказке!  («Будьте,  как 
дети!»).  Этого-то  и  не дано  понять  порочно 
зачатым людям, источающим в пространство 
низкочастотные вибрации, которые пытаются 
сравнивать  народ  рассейский  с  Емелей-
дурачком.  Им  кажется,  что  тем  самым  они 
наносят  нам  оскорбление.  Не  будем  им 
ничего доказывать.  Дистанцию между этими 
двумя уровнями сознания нельзя определить 
линейными  параметрами  –  это  два 
совершенно разных эволюционных уровня и 
два абсолютно различных качества энергии. 
Один  уровень  –  это  Homo Sapiens Spiritus, 
человек  разумный  духовный,  а  другой  – 
просто homo, человек, не далеко ушедший от 
линии, отделяющей его от зверя. 

Ну,  теперь-то  понятно  действие  механизма 
материализации  желаний  Божественной 
Вселенной?  Если  нет,  то  есть  еще  одна 
подсказка.  Тот,  кто  читал  из  жития 
Преподобного  Серафима  Саровского, 
помнит, как тот часто называл себя, и любил 
это  повторять:  «Кучка  я  навозная»,  «Пес  я 
паршивый».  Причем,  говорил  он  это  в 
определенных  ситуациях,  когда  приходил  в 
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храм  за  причастием.  Приходил  и  требовал 
причастить  немедля  и  сразу  уходил.  Ведь, 
жил-то  он  постоянно  в  лесу  и  минимально 
общался  с  братией.  Думаете,  и  вправду 
Преподобный  так  и  до  такой  степени 
уничижал себя, чтобы показать ничтожность 
человека, как это нам представляют? Ничего 
подобного.  Просто,  таким  способом  очень 
легко подавить в себе свою самость, свое 
индивидуальное  «Я»,  свою  телесную, 
материальную  оболочку  и  высвободить 
внутреннюю  духовную  энергию, 
соединить ее с Божественной Вселенной, 
с Богом и войти в единство с Ними. Он, 
избравший путь  затворничества  и  служения 
Богу,  шел  к  этому  таким  путем.  Конечно, 
писаная   красавица,  далекая  от  идеи 
затворничества,  вряд  ли  найдет 
привлекательным  назвать  себя  навозной 
кучкой  или,  скажем,  паршивой…  Уж  лучше 
назваться  карасем,  щукой  или  иной  рыбой, 
или  чем  угодно,  на  что  упадет  взгляд  в 
данный  момент.  Все  же,  рыба  или  что-то 
другое – это лучше, чем навозная кучка или 
там паршивая…  
Так или иначе, поучиться у великого старца 
не  повредит,  но  с  одним  существенным 
замечанием.  Старец  избрал  путь  ухода  в 
затворничество, к единению и сотворчеству с 
Богом,  Божественной  Вселенной,  и  для 
достижения  этой  цели  мог  укрощать  свою 
гордыню  и  называть  себя  кем  угодно.  Но 
попробуйте  понять,  что  великий  Старец, 
называл себя творениями Природы, Творца. 
Ведь, и пес, и кучка навозная – это творения 
Природы. Куча навоза наполнена мириадами 
живых,  полезных  микроорганизмов,  это  – 
полезнейший  для  плодородия  почв  и  для 
людей  продукт,  его  не  выбрасывают,  а 
вывозят  на  поле.  А  теперь  сравним  эти 
названия с кличками, которые выбирают для 
себя  сегодня  молодые  люди:  Insane girl, 
Naughty,  Virus,  MadDed,  DeadMan,  Black & 
White,  Padla,  Ведьмочка,  Дурилка, 
Абсолютная  Паскуда,  Клоник  и  др.,  c 
умопомрачительными  лозунгами-девизами, 
часто  непристойного  содержания. 
Представить  жутко,  чем  может  закончиться 
для человека необдуманный выбор для себя, 
например,  клички  MadDed,  или  девиза 
«Умереть – это тоже приключение! И смерть 
–  это  только  начало  пути!».  Человек  не 
должен  впускать  в  себя  мысли  и  слова  о 
смерти, или близкие к звуку «смерть», даже в 
шутку  (об  этом,  о  жизни  и  смерти,  речь 
пойдет в последующих Книгах).
  
Человеку,  особенно  молодому,  у  которого 
жизнь  впереди,  любому  ищущему, 

стремящемуся  к  лучшему  будущему,  надо 
поставить  Великую  Цель  в  жизни  и 
переименовывать  себя  во  что-то 
возвышенное  и  Вселенски  великое,  но  уж 
никак  не  в  Пандору,  например,  открывшую 
ящик  бед  для  человечества,  –  чтобы 
разорвать  свою  материальную  оболочку, 
свою  самость,  и  жить  не  как  одинокая 
былинка или маленькое зернышко, какими бы 
на самом деле важными в жизни вы ни были 
и  какими  бы  значимыми  вы  себя  ни 
представляли.  Надо  вспомнить,  что  в  вас, 
словно  воздух  в  пузырь  или  шар,  вдохнута 
частичка  Божественной  Энергии  Вселенной, 
которую  вы  изолировали,  закрепостили, 
подавили  своим  материальным 
индивидуализмом,  противопоставлением 
себя другим  и  всему  вокруг.  И  вместо 
обычной укоренившейся психологии «ты и я – 
разные создания», подумать и сказать «мы – 
одинаковые  эволюционные  божественные 
существа,  несущие частицу  одной и  той же 
Божественной  Энергии»,  слиться  с  этой 
Энергией,  стать  и  почувствовать  себя 
составной частью Единого Целого, особенно 
в  ответственных  и  трудных  ситуациях. 
Слиться  так,  как  сливается  воздух  из 
лопнувшего шара с атмосферой.
Есть  хороший  наглядный  и  поучительный 
пример.  Как-то  раз  одна  женщина 
пожаловалась  знающему  человеку,  что 
соседка  по  общей  квартире  с  большой 
собакой  травят  ее,  довели  до  нервного 
срыва,  она  живет  в  страхе  и  не  знает  что 
делать. Совет был весьма неожиданным. Он 
попросил  женщину  представить  себя 
собакой, тут же встал вместе с ней на пол на 
ноги и на руки,  и они, высунув языки, стали 
подражать собаке, лаять, бегать по комнате, 
и  как  бы бросаться  с  рычанием и  лаем на 
людей.  Потом  сказал,  что  перемены  уже 
произошли,  энергия  противоборства, 
питающая проблему, разрушена посредством 
единения  и  слияния  Единой  Энергии, 
порекомендовал  копировать  мысленно, 
высмеивая  и  собаку,  и  ее  хозяйку,  или, 
наоборот,  присваивать  им  самые  высокие 
звания  мира,  и  пожелал  всего  доброго. 
Больше ничего не объяснил. Через несколько 
дней  женщина  позвонила  и  с  радостью 
сообщила,  что,  придя  домой  в  тот  день  и 
увидев  собаку,  как  обычно,  перед  входом 
рычащей  с  высунутым  языком,  она  сама 
высунула  как  могла  язык  и  рявкнула  на 
собаку,  чуть  не  прыснув  от  смеха.  Собака, 
вместо  обычного  агрессивного  рычания  и 
лая,  как-то  странно  отреагировала, 
повернула  несколько  раз  головой  и, 
оглядываясь,  пошла  к  своей  хозяйке. 
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Женщина  старательно  передразнивала  про 
себя собаку и хозяйку, прошептывая все, что 
ни говорила последняя, представляя себя на 
их  месте.  И  произошло  чудо:  собака 
перестала  лаять,  стала  вилять  хвостом, 
потом подходить и норовить лизнуть в руку, а 
вскоре  соседка  отвезла  ее  куда-то  в 
деревню. Сама соседка сильно изменилась в 
поведении,  а  через  какое-то  время  вышла 
замуж и сейчас появляется очень редко.    
Все  эти  перемены  объясняются  очень 
просто.  Страдающая  женщина  вместо 
прежней  враждебности,  страха  и 
противостояния  хозяйке  и  собаке,  то  есть 
вместо  усиления  их  энергий  и 
индивидуализации себя, своего физического, 
телесного  «Я»,  ведущего  к  росту  своей 
изоляции  и  противоборству,  превратила 
проблему  как  бы  в  абсурд:  соединилась  с 
обидчиками,  с  их  энергетикой,  и  объект  их 
нападок  перестал  существовать  – 
энергетически.  Она  избавилась  от  своего 
страха  –  гадкой,  негативной  энергии,  она 
стала  единым  целым  с  энергией  источника 
своей  проблемы,  а  совместно  они  –  часть 
Единой  Божественной  Энергии  Вселенной. 
Ибо в каждого человека и в каждое животное 
вдохнута,  подобно  воздуху  во  всех 
воздушных  шарах,  всеобщая  Божественная 
Животворящая  Энергия  Жизни  – 
одухотворяющая,  организующая  и 
удерживающая  всю  жизнь  на  Земле  и  во 
Вселенной как Единое Целое. К сожалению, 
большинство  «цивилизованных  людей» 
изолировано  от  Единого  Целого  в  своих 
земных  материальных  оболочках,  иногда 
раздутых  до  такой  важности,  что  в  них 
вибрирует  не  универсальная  Божественная 
Энергия  Вселенной,  а  своя  земная  грубая 
телесная  материя,  свое  «Я»,  порождаемые 
эгоизмом,  презрением,  враждебностью, 
завистью,  приводящими  к  крайней 
индивидуализации  людей.  Но  когда  вместо 
противопоставления  себя  как  физических 
тварей,  индивидуумов,  материальных 
оболочек тел, люди восстанавливают в себе 
единство  с  Божественной  Энергией 
Вселенной,  подобно  тому,  как  воздух  из 
лопнувшего  шара  соединяется  в  единое 
целое с атмосферой, то и противопоставлять 
себя самому, себе урывать у себя и от себя 
становится нецелесообразным. Ведь, вместо 
дисгармонии  разделения,  изоляции  и 
противопоставления восстановлена гармония 
единства!  То есть  люди воспринимают друг 
друга  не  как  разные  индивидуальные, 
противоположные  чисто  земные 
человеческие  существа,  а  как  одинаковые 
божественные создания, в которые вдохнута 

одинаковая  Божественная  Энергия, 
находящаяся в эволюционном развитии. Вот 
тут  и  кроется  суть  библейской  заповеди 
«Возлюби ближнего своего как самого себя», 
которая  не  разъяснена  людям,  а 
преподносится в совсем ином смысле, о чем 
мы  поговорим  в  следующей  книге.  Этот 
механизм,  при  умелом  его  использовании, 
работает  во  всех  ситуациях,  даже  если  на 
вашем пути встал бандит. 
В истории христианской Церкви описан такой 
случай,  когда  Священномученика 
Пантелеймона-Целителя  бросили  в  яму, 
запустили голодных львов,  чтобы убить его, 
то  произошло  невероятное:  львы,  вместо 
того,  чтобы  загрызть,  стали  лизать  его. 
Механизм  этого  явления  тот  же,  что  и  в 
приведенном  выше  примере.  Только, 
естественно, уровень энергии и вибрации Св. 
Пантелеймона  в  Пространстве,  а  также 
степень  его  единства  с  Божественной 
Вселенной были иными. 

Надо  усвоить,  что  страх,  боязнь,  паника, 
ощущение безысходности при возникновении 
любой  трудности,  проблемы,  беды, 
подсознательно проистекают из идеализации 
и  индивидуализации,  противопоставления 
себя  другим  и  ведет  к  мощнейшему 
увеличению энергетической силы проблемы, 
горя, несчастья и росту своего одиночества и 
бессилия  перед  ними.  А  отношение  к 
проблемам  и  несчастьям  с  улыбкой, 
восприятие  как  бы  с  детской 
непосредственностью («Будьте, как дети!») и 
восстановление  единства  и  сотворчества  с 
Единым  Целым,  любым  способом,  – 
разрушает  эту  энергетику  безысходности  и 
сводит проблему на нет. 
А что касается совета «присвоить им самые 
высокие звания», то представьте, что все, кто 
доставляет  нам  хлопоты,  неприятности, 
проблемы,  беды –  от  собаки,  «вредной» 
соседки,  завистливых  сослуживцев,  хитрого 
дельца  в  бизнесе,  хама  и  матерщика  на 
улице до бандита  в  темном переулке – это 
низшие   существа,  пусть  некоторые  из  них 
даже  преуспевают,  весьма  богаты  и 
известны,  которые  погружены  полностью  в 
свою  самость,  в  телесную  оболочку, 
изолированную  от  Единого  Целого.  Остро 
чувствуя   свою  ущербность,  лишенность 
чего-то  в  жизни,  они  хотят  отнять  это  у 
других,  спровоцировать  вас  выйти  из  себя, 
ответить им тем же на их уровне и забрать 
вашу энергию. Они стремятся отнять счастье, 
спокойствие,  здоровье,  деньги,  служебный 
пост  и  даже  жизнь,  занять  самое  высокое 
место  среди  людей,  к  чему  никогда  не 
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стремятся  нормальные люди.  Они никак  не 
терпят  рядом  с  собой  превосходства  и 
стараются  компенсировать  дисбаланс 
всяческим  недостойным  третированием 
других,  унижением,  обворовыванием, 
нападками  на  всех,  кто  беззащитен.  И  чем 
больше  вы  будете  их  бояться,  испытывать 
стресс,  тем  сильнее  они  будут  чувствовать 
вашу  беспомощность  и  свою  силу.  Чем 
больше  вы  будете  противостоять  им,  тем 
агрессивнее  будет  их  поведение.  И  чем 
больше вы будете стараться  удовлетворить 
их  на  материальном  уровне,  тем  больше 
будет  расти  их  алчность.   А  попробуйте 
перехитрить их и зайти к ним с тыла, через ту 
частичку Единой Энергии, которая есть у них 
и у вас, подобно воздуху в двух шарах. Дайте 
им все звания мира, все звезды и медали с 
брежневского  пиджака,  да  еще  с  десяток 
звезд,  все  ленты  всех  высших  наград, 
наденьте  на  них  все  мундиры  и  мантии 
монархов,  и  посадите  на  самый  высокий 
трон.  И то же самое «напяльте» на собаку, 
если таковая нарушает ваше спокойствие. А 
сами  станьте  рядом с  этмим  великим 
маскарадом,  как  бы  разделяя  триумф  их 
славы, которую дали им вы. Увидите, как они 
будут  меняться,  и  как  вы соединитесь  с  их 
энергией,  а  вместе  вы  с  Энергией  Единого 
Целого.  Задумывались  ли  вы  когда-либо, 
почему собаки лают и нападают практически 
на  всех  людей  и  заискивают  до  крайности 
перед  своим  хозяином.  А  разве  собака  не 
чувствует от хозяина совсем иную энергию и 
другое отношение на более высоком уровне, 
не  как  к  обычному  животному,  которое  при 
случае  можно  пнуть  ногой,  а  как  к  другу, 
родному существу и даже члену семьи. Ведь, 
иная  собака  не  глупее  некоторых  людей, 
только  говорить  не  может.  Постарайтесь 
заглянуть  на  форуме  ОБЫКНОВЕННОЕ 
ЧУДО  и  прочитать  все,  что  там  написано: 
http://www.anastasia.ru/ftopic2040.html.
Так  и  человек  любит,  чтобы  к  нему 
относились  по-человечески,  особенно  если 
он  обделен  кем-то  или  чем-то.  Пусть  все 
чувствуют  иную  энергию,  идущую  от  вас  к 
другим  –  не  негативную,  агрессивную, 
завистливую,  враждебную,  а  иного,  более 
высокого плана. И для этого совсем не надо 
раздавать  какие-то  звания  и  мундиры  в 
повседневности  (оставьте  их  на  крайний 
случай,  например,  на  случай  неприятной 
встречи в темном переулке), а прежде всего 
нужно  замечать  и  отмечать  в  людях 
элементы  Красоты, вместо  недостатков, 
критики,  зависти  и  прочее.  Как  вы 
воспринимаете человека, так он и относится 
к вам. А, ведь, Красота присутствует всегда, 

всюду и во всем, практически во всех людях, 
хоть маленькая ее частица. Вопрос только в 
умении  ее  замечать,  искренне  отмечать,  и 
делиться  с  другими.  Попробуйте,  и  сами 
увидите  результат.  Непосредственно  от  вас 
самих,  зависит  отношение  других  людей  к 
вам,  уровень  и  качество  вашей  жизни. 
Каковы  мысли  слова  и  чувства,  такова  и 
жизнь.  Разве  неожиданные  изменения  в 
поведении  собаки  и  соседки  не  наглядный 
пример?  Ведь,  не  они,  а  сама  страдавшая 
женщина  изменила  восприятие  ими себя  и, 
следовательно, отношение к себе!  
Еще раз следует подчеркнуть:  если человек 
находится в постоянном единстве с Богом, с 
Энергией  Единого  Целого  ничего  плохого 
случиться с ним не может, он не окажется в 
ненужном месте, человек в состоянии такого 
единства  парит  по жизни!  Но,  как  известно, 
человек  слаб,  он  поддается  порокам  мира, 
порождая   негативные  последствия  и 
оказываясь  в  трудном положении.  Если это 
случилось,  если  вы  допустили  промах, 
попали  в  трудную  ситуацию,  особенно 
связанную  с  людьми,  постарайтесь  сразу 
восстановить  единство  с  Божественной 
Вселенной и определить, что люди хотят от 
вас, чего им не хватает, что они стремятся у 
вас  отнять:  спокойствие,  равновесие,  ваше 
служебное  место,  здоровье,  деньги,  саму 
жизнь?  Если  вы  будете  стараться 
удовлетворить таких людей на материальном 
уровне,  потерпите  фиаско,  они  от  этого 
станут лишь более ненасытными и наглыми. 
Как  только  вы  «проколете»  свой  излишне 
надутый самоуверенностью и завихрившийся 
в  индивидуализме  телесный  пузырь  и 
восстановите  единство  с  Единым Целым,  с 
Божественной  Вселенной,  с  Богом  вы 
соединитесь  с  такой  же  высшей  жизненной 
энергией  того,  кто  создал  вам проблему.  А 
дальше  творите  свободно:  либо  ищите  в 
человеке  элементы  Красоты  и  заслуженно, 
объективно отмечайте их,  развивайте в нем 
положительные  качества,  либо  разрушайте 
созданную  этим  человеком  энергию 
проблемы,  полностью  дав  волю  юмору, 
фантазии  и  завалив  его  грубую  земную 
оболочку  всем,  чем  только  можно: 
гирляндами  здоровья,  облаками  покоя, 
морем счастья, мешками денег, облепив его 
банкнотами со всех сторон, и подарите  ему 
десять тысяч лет жизни.  Эффект перемены 
будет потрясающим. 

И все же ничто так эффективно не работает, 
не  меняет  человека,  как  стремление  к 
Красоте и Совершенству, умение замечать их 
повсюду и ценить! Прежде всего, стремление 
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к  возвышению  себя  к  Красоте  и 
Совершенству, излучение красивых, светлых 
энергий из себя в мир, во Вселенную, чтобы 
получать самому точно такие же – сторицей. 
Что  посеял,  то  и  пожал  сторицей.  И 
замечайте  элементы Красоты  во  всем и  во 
всех, и всемерно умножайте ее! Попробуйте 
начать  это  делать  с  завтрашнего  утра!  И 
следите  за  результатом!  А  если  увидите  в 
телепрограмме  великолепный  кинофильм 
«Отпетые  мошенники»,  или  купите 
видеокассету,  то  постарайтесь  внимательно 
посмотреть  его  от  начала  до  конца  и 
обратить внимание на главные темы. На то, 
как главный герой ценил профессионализм у 
других и искренне восхищался им, но никогда 
не завидовал и не шел на мокрые дела. Он 
не вымогает деньги, тем более у бедных, он 
как Мастер своего дела искусно делает так, 
чтобы  богатые  поклонницы  давали  ему 
деньги  сами.  И  сами  же  его  оставляли  – 
конечно  же,  не  без  помощи  гениального 
трюка  с  Руприхтом!  Другая  важная  тема 
фильма касается того, что большие деньги и 
их  трата  –  это  и  большая  ответственность. 
Но самая главная идея фильма заключена в 
том, что Красота возвышает человека, даже 
мошенника. Значительную часть полученных 
денег  главный  герой  вкладывает  в 
умножение  Красоты  –  на  восстановление 
парка-сада, произведений искусства. Красота 
всегда возвышает человека! Любого!
Сказанное выше,  в том числе  и  на форуме 
ОБЫКНОВЕННОЕ  ЧУДО,  дает  возможность 
лучше  понять,  почему  одним  людям  все 
время  везет,  с  ними  ничего  плохого  не 
происходит,  они  не  оказываются  в  месте 
беды, они как бы парят по жизни, а у других 
одни  удары  следуют  за  другими,  их  все 
время  обманывают,  женщине  все  время 
попадаются женатые,  и она никак не может 
найти себе достойного человека и т.  д.  Или 
почему одни ходят повсюду и на них никто не 
нападает, даже в темном переулке, на них не 
рычат собаки, их не кусают пчелы, не атакуют 
клещи, не заедают комары, у них с рук смело 
берут  еду  обычно  пугливые  и  осторожные 
белки и птицы, а с другими эти неприятности 
случаются  с  патологическим  постоянством. 
Вполне  очевидно,  что,  выстраивая  свою 
жизнь в гармонии с окружающим миром, а не 
на противопоставлении ему,  человек творит 
свою  жизнь,  свободную  от  негативных 
проблем.  

Беда большинства людей в том, что они по 
незнанию проводят свою жизнь в пересудах, 
в зависти, в негативном восприятии и оценке 
людей, в борьбе за что-то и против кого-то – 

за  лучшее  место,  лучший  кусок,  за  лучшее 
отношение  к  себе,  за  существование,  за 
выживание, вместо того, чтобы получать все 
в результате со-творения и парить по жизни. 
А,  попав  в  беду,  человек  не  знает,  что 
разрушить  энергию  проблемы,  можно 
посредством  изменения  с  минуса  на  плюс 
своего  отношения  ко  всему,  что  с  ними 
происходит,   восстановления  утраченного 
единства с Единым Целым, которое помогает 
всегда,  даже  если  он  окажется  на 
необитаемом  острове.  Если,  конечно,  этот 
человек  не  будет  лежать  в  бездействии  на 
пляже, уповать на Бога и ждать, что Бог ему 
все  устроит  и  спасет:  что  за  него  подаст 
сигнал  бедствия  в  море,  завернет 
тысячетонные  танкеры,  а,  тем  более, 
огромные  пассажирские  корабли  или 
межконтинентальные  авиалайнеры  к  его 
пляжу,  на  рифы,  чтобы  спасти  его, 
изолировавшего  себя  от  Единого  Целого, 
подобно  надутому  пузырю...  Слишком 
неравноценные  величины   риска,  чтобы 
произошло чудо. Ведь, сам факт попадания в 
беду  есть  явный  результат  изоляции  от 
Единого Целого. Но чудо все же произойдет, 
если  будет  разрушен  надутый  пузырь  и 
восстановлено единство с Целым.  
Жизнь в борьбе и стрессе, вместо единения, 
сотворчества  и  парения,  через  которое  все 
это можно получать естественным образом и 
никогда  не  попадать  в  беду  –  вот  выбор, 
который сделало подавляющее большинство 
людей на Земле! 

Но  теперь  будем  надеяться,  что  всем  все 
стало понятным.  Если же опять нет,  то  все 
равно  не расстраивайтесь.  Говорят,  у  Д.  И. 
Менделеева в школе была тройка по химии… 
Есть,  впрочем,  и  еще  один  шанс:  пойти  в 
разведку.  Там научат. Как-то в конце 1980-х 
годов  одна  из  московских  газет  напечатала 
статью-интервью  об  одном  советском 
разведчике-нелегале,  долго  работавшем  за 
рубежом. В статье было много интересного и 
полезного,  но  особо  запомнился  в  конце 
совет читателям: не отказываться от бокала 
хорошего шампанского, и «почаще ощущать 
себя частью единого целого»! Так мог сказать 
человек, понимающий и ценящий Красоту, и 
знающий механизм сотворчества человека и 
Божественной Вселенной. 

Впрочем,  этому  по  своему  учит  и  система, 
придуманная  П.  Т.  Бурланом  на  Украине  и 
названная им «симорон», если ее очистить от 
излишних  наслоений,  направленных  на 
привлечение  учеников.  Эта  система  более 
доходчиво  и  весьма  талантливо  описана  в 
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книгах  двух  его  последователей  –  В. 
Гурангова и В. Долохова «Учебник везения» 
и  «Технология  успеха».  Истина  как  всегда 
проста:  надо  научиться  разрывать  свою 
телесную  оболочку,  телесную  материю, 
украшенную  всевозможными  регалиями  и 
одежками, порой аж от самого Диора, да еще 
за  несколько  тысяч  у.  е.,  различными 
земными  должностями,  званиями  и  просто 
кличками и разрушить свой надутый пузырь, 
раскрепостить,  раскрыть энергию Духа,  дать 
ей свободу  слиться с Единым Целым. Тогда 
вы и будете парить по жизни, и сотворить в 
гармонии со всеми и всем миром! 

ГЛАВА 11Итак,  если  человек  не  ставит  никакой 

гармоничной цели в жизни, не строит планов 
на будущее, не закладывает в них все свои 
лучшие  мысли,  желания,  мечты, 
гармоничные Божественной Вселенной, если 
он  не  находится  в  единстве  с  Великой 
Матрицей  Жизни,  не  умеет  применять  ее 
технологии  и  механизмы  материализации 
устремлений и будущего, то у него нет курса 
и смысла в жизни, и никто его жизнь за него 
не  направит,  не  устроит,  и  не  организует. 
Никто, даже если он будет молиться все ночи 
напролет.  Жизнь  такого  человека  будет 
похожа на растение с названием «перекати-
поле». В Божественной Вселенной рабов или 
подсобных  рабочих  нет,  и  Богу  рабы  не 
нужны.  Бог  не  навязывает  своей  воли  и 
своего  плана  людям,  а  дает  всем  свободу 
выбора  и  безупречный  механизм 
осуществления  чистых  помыслов,  желаний, 
слов. А если люди не научились или не хотят 
использовать этот механизм, то никто за них 
это  не  сделает.  И  еще  один  важный  совет 
всем:  в  движении  к  гармоничной  цели  не 
обращайте  никакого  внимания на ущербное 
окружение, на среду распущенных однолеток, 
на  те  идеи,  которыми  сегодня  питает 
общество  массовая  культура,  телевидение, 
реклама.  Порочно  зачатые,  умствующие 
посредственности,  которые  неспособны  к 
Красоте и Совершенству, которые не терпят 
превосходства  над собой,  всегда  стремятся 
затянуть всех на свой уровень порока, сбить 
вас  с  гармоничного  пути  –  в  яму  низких 
энергий секса, паров алкоголя, наркотических 
«глюков», распада и деградации. Толпа, где 
господствуют  законы  стадности,  подобия  и 
соревнования друг перед другом в пороке не 
должна быть вашим компасом. Ваш Компас 

Выше,  не  растрачивайте  свою  жизнь  на 
самоуничтожение. Вы можете стать Творцом, 
а не разрушителем, себя и мира!
Как-то по телевизору в передаче «Профессия 
– репортёр» журналист А. Лошак показал, как 
элита  Москвы  собирается  на  «высокую 
тусовку»  –  демонстрацию  женского  нижнего 
белья!?....  «Когда  глупость,  порок  широко 
распространены, – пишет М. Норбеков, – они 
имеют  тенденцию  к  совершенствованию  и 
каждый стремится в них преуспеть. Толпа – 
это пустота, отделитесь от нее», – призывает 
он.  А  один  из  богатейших  людей  Америки 
Дональд Трамп в серии своих книг «Как стать 
богатым»  разъяснял  начинающим 
предпринимателям,  чему  надо  научиться 
прежде  всего,  чтобы  достигнуть  чего-то  в 
жизни:  пренебрегать  мнением  толпы. 
Поддаться  толпе,  стадному  принципу  «как 
все»,  пороку,  сойти  с  праведного  пути, 
опуститься вниз всегда проще,  чем устоять в 
грязном  окружении  и  возвыситься. 
Необходимы воля, внутреннее усилие, чтобы 
быть  самим  собой,  личностью,  уметь 
противостоять  давлению  среды, 
стремящейся  затянуть  вас,  смешать  со 
всеми. Ибо люди толпы не терпят тех, кто не 
такой,  как они, кто стремится к чему-нибудь 
более  высокому,  пытается  хоть  как-то 
возвыситься,  взлететь.  Они будут  стараться 
всеми  силами  удержать  вас  на  их  уровне, 
будут  тащить  вас  вниз.  Поддадитесь 
принципу  «как  все»,  погубите  свою  жизнь, 
даже  если  станете  богатым.  Нужно 
прислушаться  к  себе,  услышать  внутренний 
зов  и  последовать  ему,  наконец,  обратить 
взор в Небо, на Звёзды, они подскажут, но не 
поддаваться общему, не лучшему мнению. А 
внутренний голос есть у каждого, но люди не 
слышат  его,  или  не  слушают,  даже  тогда, 
когда  явно  ощущают  неприятие  давлению 
извне,  внутреннее  сопротивление, 
внутренний  протест  против  того,  что 
навязывает толпа.
Взлетит же тот, кто поднимется над толпой. 
Взлететь помогает Истина, познанию которой 
и  посвящена  эта  книга.  Запомните:  самое 
главное  в  жизни  это  свое  здоровье  – 
физическое  и  нравственное,  а  также 
здоровое,  красивое,  талантливое, 
гармоничное  и  угодное  Божественной 
Вселенной  потомство  –  хорошие  дети,  и 
жизнь  в  Красоте!  А  самый  важный  и 
красивый  союз  на  Земле  –  это  семья! 
Сохраните себя для своего потомства, не 
растратьте  себя  раньше  времени,  и 
влейте в своих детей всю самую лучшую 
энергию  высокой  Любви  и  Красоты, 
выносите  детей  в  чистых  и  высоких 
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энергиях, исключив полностью интимные 
отношения  в  период  беременности, 
вскормите  грудью,  –  и  вы  получите 
гораздо больше, чем отдали: вашу жизнь 
зальет  океан  счастья  и  радости,  вместо 
страданий, мук и укора на всю жизнь. 

ГЛАВА 12Могут спросить: а почему не все желания 

материализуются?
Ответ  прост:  недостаточно  чисты  и 
возвышенны  помыслы,  слабая  сила  и 
скорость  мысли,  слабая  энергетика  и 
недостаточно  четкие  формулировки  мыслей 
и желаний, хаос и сумбур в голове. Человек 
просит  у  Бога  дать,  но  сам  остается 
пассивным, выбрасывает не энергию чистого 
помысла и высокого желания, а просьбу дать. 
При этом без достаточно четкого и сильного 
формулирования просьбы и её образа – дать 
и все.  Скажут:  а  как  же быть с библейским 
«Просите,  и  дано  будет  вам;  ищите,  и 
найдете; стучите, и отворят вам; ибо всякий 
просящий  получает,  и  ищущий  находит,  и 
стучащему отворят»?  (От  Матвея  7,  7).  Да, 
это так, но при условии, что выбрасывается 
большая, сильная и высокая энергия чистого 
помысла и желания – высокая, чистая, как у 
детей  или  людей  в  Любви.  А,  ведь,  что 
получается  на  самом  деле.  Подавляющее 
большинство  людей  просто  просят  Бога, 
бьют  поклоны,  молят,  многие  неистово, 
оставаясь внутри в лени, пассивности – даже 
в  молитве!  Многие  пребывают  еще  и  в 
печали,  скорби,  в  ощущении  своей 
ничтожности,  в  сомнении,  достойны  ли  они 
вообще  исполнения  просьбы.  Какая  из  них 
энергия выходит,  не трудно представить.  А, 
ведь, чтобы возмутить пространство, вызвать 
резонанс в Божественных Сферах, в Едином 
Поле Вселенной, возмутить Великий Вакуум, 
необходима  не  только  высокая,  сильная  и 
чистая  энергия,  но  еще  и  четко 
сформулированная  мысль,  слово.  Но 
некоторые люди не могут четко и правильно 
сформулировать  ни  свою  мысль,  ни  речь, 
представьте,  что они могут сформулировать 
и послать во Вселенную, в свое будущее? Да 
ещё  и  пересыпают  речь  сквернословием, 
матом. Потому и уровень их жизни полностью 
соответствует  уровню  их  мыслей  и  слов.  А 
что до общественных лозунгов, программ, то 
кто о них сегодня думает.  Только депутаты, 
чтобы пройти на выборах.  А, ведь,  сильные 
стратегические идеи, концепции, программы, 

способные  открыть  новую  эру  на  Руси, 
изменить  жизнь,  увлечь  народ,  вывести 
страну к  новой  жизни в  Красоте,  Чистоте  и 
Совершенстве - так стучаться во все окна и 
двери! Так кто из лидеров войдет в Земную и 
Вселенскую  историю  и  выдвинет  идею  и 
стратегию  для  21  века,  для  3-го 
тысячелетия?   

Важно не то, сколько вы молитесь, как долго 
бьете  поклоны  в  просьбе,  а  какую  энергию 
выбрасываете в Божественную Вселенную – 
ее чистота, высота, сила, четкость и ясность 
формулирования.  Поэтому,  для  лучшего 
понимания библейских слов «Просите, и дано 
будет  вам;  ищите,  и  найдете;  стучите,  и 
отворят вам; ибо всякий просящий получает, 
и  ищущий  находит,  и  стучащему  отворят» 
можно  сказать  так:  желайте  в  чистых  и 
высоких  помыслах,  как  дети,  и  как  люди  в 
Любви, четко и образно формулируйте ваши 
желания, мысли и слова, и дано вам будет. 
Чем возвышенней  помыслы,  чем сильнее  и 
четче желание,  тем вернее его исполнение. 
По вере значит, по чистоте и высоте энергии 
желания!  Просто   молиться  и  пассивно 
просить – результата не будет. Суть молитвы 
есть  единение  с  Энергией  Божественной 
Вселенной,  возмущение  Единого  Поля, 
Великого  Вакуума  Вселенной,  если  только 
она возвышенна, глубинна, сосредоточенна и 
искренняя, как у ребенка или влюбленного.
И  помните  о  том,  что  в  Божественной 
Вселенной  дискриминации  нет,  и 
потенциально  всякий  просящий  получает,  и 
ищущий находит, и стучащему отворят, если 
устремление, желание имеет сильный порыв, 
выбрасывает  сильную  энергию  желания.  У 
одного – ясный и чистый ум,  высокие цели, 
устремления, желания и помыслы в жизни, а 
у  другого  ум  на  уровне  дискотеки,  пива, 
секса, то есть «как все, за людзями». Вот оба 
они  и  получат,  обязательно  получат.  Но 
каждый – свое!  Что каждый из них хотел,  к 
чему  стремился,  то  и  получит.  Каждому  – 
свое!   

Как  и  для  рождения красивого,  здорового  и 
талантливого  ребенка  нужны  чистые, 
высокие  и  сильные  непорочные  энергии 
Любви,  при  полном  отсутствии  низких, 
животных  энергий  секса,  так  и  для 
материализации своего желания и будущего 
нужны чистые помыслы, высокие  желания и 
устремления,  четкое  их  формулирование, 
даже  образное  представление,  как  у  детей 
или  влюбленных.  Именно  такие  энергии 
способны  вызвать  сильный  резонанс  в 
Божественных  Сферах,  возмутить  энергию 
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Единого Поля, Великого Вакуума Вселенной 
и материализовать красивую и полнокровную 
жизнь. А низкие,  примитивные, зацикленные 
на стяжательстве,  корысти  энергии создают 
жалкую жизнь, даже если человек купается в 
роскоши.

Один  хороший  человек  сразил  сначала 
одним,  а потом другим  вопросами.  Первый: 
«А  что  все-таки  произойдет,  если  два 
человека скажут одновременно одно и то же 
слово, и выразят одно и то же желание?». 
А  произойдет  так,  как,  и  с  какой  силой 
энергии и чистотой помыслов каждый из них 
сказал свое слово. Если один из них ребенок, 
или  влюбленный,  то  их  энергия  –  самая 
высокая,  и она реализуется  невзирая ни на 
что. Вспомним пример Ога Мандино: человек 
без  высшего  образования,  погрузившийся  в 
пьянство, помышлявший о сведении счетов с 
жизнью, – и все же стал писателем. Пусть не 
художественной  литературы,  но  автором 
многих  книг,  изданных  беспрецедентным 
тиражом. Такова сила мечты его матери и его 
детской  мечты.  Такой  же  силой  обладает 
мечта  и  желание  влюбленного  человека.  У 
них вибрация энергии мысли, желания, слова 
обладает   поистине  божественной  силой  и 
чистотой, как и сказано в Библии «…и Слово 
было  Бог»  (От  Иоанна  1),  и  реализуется 
быстрее,  четче  и  реальнее.  У  всех  других 
сила  материализации  зависит  от  высоты  и 
чистоты энергии помысла и четкости мысли. 
Чем они выше, четче и чище, тем реальнее и 
быстрее реализация. Чем ниже, низменнее и 
корыстнее,  тем  больше  проблем  с 
реализацией.  И  тут  же  последовал  второй 
вопрос:  «В  мире  столько 
мультимиллионеров,  мультимиллиардеров  – 
людей,  завладевших  богатствами,  и 
умножающих  их  нечестным  путем, 
убийствами  людей,  наживающихся  на 
уничтожении Природы и на крови людей? И 
все  у  них  материализуется.  К  ним  плывут 
деньги, они живут в роскоши. Таких богачей 
гораздо  больше,  чем  людей,  ведущих 
честный  бизнес,  зарабатывающих  честные 
деньги. Почему так?». 
Интересный  вопрос.  Во-первых,  это,  как 
правило,  люди  упорного  труда, 
целенаправленной  воли,  которые 
добиваются  своих  целей  настойчивостью, 
фанатичной  устремленностью,  не  думая  о 
чести и чистоте денег. И среди них многие, 
кто  стал  богатым  по  наследству,  и  кто 
владеет  огромными  империями,  в  которых 
работают  огромное  количество 
профессионалов-менеджеров,  управляющих 
бизнесом  своих  хозяев  и  умножающих  их 

капиталы.  Так  что  здесь  уже  работают 
энергии  не  одного  человека,  а  целых  масс 
профессионалов.  И  все  они  направлены на 
зарабатывание  денег,  вся  их  жизнь 
подчинена  этой  главной  для  них  цели.  Все 
эти люди, подчинившие себя и мир деньгам, 
–  люди,  в  конечном  счете,  обреченные. 
Найдите  среди  них  тех,  кто  проживает 
счастливую,  здоровую  жизнь  и  оставляет 
гармоничное,  благородное  потомство. 
Возьмите любой род и проследите его, не по 
книгам,  написанным  по  их  заказу  и  за  их 
деньги, а по реальной жизни!   
Однако среди богатых мира сего есть много 
тех,  кто  помогает  бескорыстно  людям,  кто 
хочет помочь этому миру, хочет спасти его и 
улучшить,  осознавая  смысл  дарованной  им 
Творцом жизни  и  таланта  к  зарабатыванию 
денег. Но они разобщены, и не знают, как, и 
куда  направить  свои  капиталы,  чтобы  они 
работали на благо мира. А, ведь, таких сфер 
очень много! 
А вообще, писатель В. Мегре выдвинул очень 
красивую  идею  о  создании  Союза 
предпринимателей  с  чистыми  помыслами, 
впервые,  пожалуй,  в  истории  со  времен 
введения  русскими  купцами  «честного 
купеческого слова». Очень хорошая идея, на 
нее  откликнулось  много  бизнесменов, 
готовился  первый  съезд,  посвященный 
предпринимательству с чистыми помыслами 
в Кремле. Но все как-то затихло,  возможно, 
до  лучших  времен.  Но  все  же  эта  идея  – 
предпринимательство с чистыми помыслами 
– непременно утвердится!

Управляйте  мыслью,  мечтой,  своими 
словами, своей речью и вы будете управлять 
жизнью, будущим! Ведь, отнюдь не случайны, 
а  полны  глубокого  смысла  слова  «Мы 
рождены,  чтоб  сказку  сделать  былью…!». 
Очень  красивые  и  по  смыслу,  и  по  силе 
действия слова.  В них – ключ к пониманию 
тайны  человека,  и  его  предназначения!  А 
также  механизма  реализации  этой  тайны  – 
Божественного Механизма моделирования и 
материализации  будущего.  Это  и  есть 
основная суть Истины, которая столь проста! 
И  дается  этот  тайный  ключ  всем,  каждому 
человеку  на  Земле:  родиться,  чтобы  сказку 
сделать былью! Плодитесь и размножайтесь 
в Любви! Творите, как дети, сказку, и живите 
в сказке,  в состоянии постоянной затаенной 
радости и восторга! Так вы достигнете того, 
что  замыслил Творец,  о  чем  говорил  Ф.  М. 
Достоевский,  -  Красоты  и  Совершенства, 
спасете  себя  и  мир,  вернув  людей  на  путь 
Божественного  Прогресса!  На  этом  пути 
каждый  человек  становится  свободным  и 
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независимым  Творцом!  Когда  каждый 
поймет,  что  он  сам,  а  не  кто  иной, 
выбирает свой путь,  строит свою жизнь, 
создает  свое  будущее  –  либо  вверх,  по 
восходящей  эволюции  к  Красоте  и 
Совершенству,  либо  вниз,  к  падению, 
мутации, деградации – своей, своих детей, 
своего  рода,  он  обретет  подлинную 
свободу и независимость! Свободу своего 
выбора, свободу того, какой жизнью жить. 
И  независимость  –  от  всех  земных 
вождей,  толмачей,  консультантов, 
советчиков,  от  всех  земных 
рациональных учений,  теорий,  догм,  ибо 
он  ощутит  единство  с  Единым  Целым, 
Божественной Вселенной, Богом (кому как 
удобнее  это  воспринимать)!  То  есть 
человек  обретает  Высший  Компас  и 
Высшее  Водительство,  при  которых 
ошибок не бывает! 

ГЛАВА 13Когда эта книга уже была готова, вдруг на 

сайте  http://www.simoron.ru/,  в  форуме 
«Свободная  тема»  на  глаза  попалась 
интереснейшая  запись,  которая  вызвала 
восторг у всех Белых Орлов – да такой, что 
чуть  ответственный  полет  не  сорвали. 
Вообще,  после  появления  «Белой  Книги 
Жизни»  идут  постоянно  новые  сигналы  и 
примеры  реально  происходящих  перемен, 
пусть  не  очень  пока  заметных  для  всех, 
которые  подтверждают  весь  смысл,  дух  и 
направление  данной  книги.  Но  это 
сообщение – особое.  И оно касается самой 
трудной темы книги – о том, как донести до 
каждого  читателя,  как  можно убедительнее, 
силу и важность механизма действия детской 
мечты,  и  самого  Вселенского  Механизма 
материализации  мыслей,  слов,  чувств  и 
моделирования  будущего  самим человеком. 
Донести понимание важнейшего библейского 
символа  «Слово  есть  Бог»  и  умение 
применять  это  в  жизни.  Ведь,  обязательно 
найдутся  такие,  кто  махнет  на  книгу  рукой, 
упуская  полезное  для  себя  знание  еще  на 
один  важный  отрезок  жизни,  и  тем  самым 
упуская  время.  Или  найдутся  наставники, 
учителя,  консультанты,  толмачи,  которые 
назовут  содержание  книги  как  «бредовые 
идеи», «эзотеризм», «устрашающие  картины 
мира»,  «ересь» и т.  п.,  и  будут  продолжать 
уводить  людей от  Истины,  морочить  голову 
людям, навязывать все, что угодно, только не 
истинное  Знание.  Так  вот,  сообщение  это 

называлось  «Кража  мечт»,  подписано  оно 
именем  «Pandorra Суперволшебник»,  и  вот 
его  полное  содержание:  «У  меня  возникла 
ситуация,  которую  и  проблемой-то  и  не 
назовешь,  но  что-то  стрррранное!  У  меня 
есть приятельница,  знакомы мы с 2 лет,  но 
очень  долго  не  общались  и  вот  снова 
пересеклись.  И  тут  я  обнаружила,  что 
буквально  все  мои  заветные  мечты  (в 
основном  детские)  отсканированы  в  жизни 
моей знакомой с необыкновенной точностью: 
вплоть до количества и пола детей, времени 
их  рождения,  марки  машины, 
местоположения дачи и т. д. Причем вся эта 
красота  в  моей  жизни  не  произошла.  Есть 
много  хорошего,  но  не  это!  Как  это  могло 
случиться?  Такое  впечатление,  что  просто 
взяли  да  украли.  Нет,  это  не зависть  (хотя 
все  мы  люди,  все  мы  человеки),  это  - 
изумление.  Более  того,  много  из  этого 
потеряло  свою  актуальность.  Но  все  равно 
странно! Может это не симоронская тема, и 
знаю,  что  планировать  что-то  конкретное 
нельзя... Но - все-таки....». 
В  откликах  на  это  сообщение,  помещенных 
на сайте, – реакция самая разная. Но мы-то с 
Вами,  уважаемые  читатели  «Белой  Книги 
Жизни»,  можем  довольно  четко  объяснить, 
что  произошло  на  самом-то  деле.  Ведь, 
кражи мечты не было! Просто, когда Pandorrа 
в детстве живописала подруге мечты о своем 
будущем, она говорила это больше подруге, 
а не себе!  Она больше была занята самим 
рассказом,  может  быть,  стремясь  поразить 
подругу  своими  планами,  и  делала  их  как 
можно более впечатляющими. А подруга ее 
наверняка  стояла  заворожённая  яркостью 
рассказа,  вполне  возможно  с  широко 
открытым ртом, да так широко, что чуть мухи 
не  влетали  в  него,  может  быть,  даже  и 
ворона приноравливалась... И слушала она с 
глубинной  детской,  чистой  и 
непосредственной  завистью,  представляя 
все  до  мельчайших  подробностей,  и 
создавала она свои образы в применении к 
себе,  к  своему  будущему,  все  то,  что 
живописала ей подруга. Переживала намного 
сильнее,  эмоциональнее  красивую  мечту  и 
планы  подруги  в  отношении  себя, 
моделировала  свое  будущее  сильнее,  чем 
Pandorra.  Да  еще  и  приговаривала  что-то 
типа: Это ж надо, какая (Pandorka) молодец! 
Такую  жизнь  себе  намечтала!».  И  говорила 
искренне,  с  красивой  белой  завистью,  не 
внося  своим  детским  умом  каких-либо 
диссонансных мыслей. А потом эта подруга, 
которая  с  открытым  ртом,  в  жизни  ничего 
лучшего и более сильного той детской мечты 
не могла представить. Просто, более умной и 
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талантливой  рассказчицы-сказочницы,  чем 
подруга-Pandorka,  она  по  жизни  не 
встречала! И шла к этой солнечной мечте! Но 
и  это  еще  не  все.  Талантливая 
мечтательница-рассказчица  вполне  могла 
впустить,  и,  видимо,  впустила в себя что-то 
такое, что впоследствии направило ее мысль 
и руку написать «Pandorra», да еще и с двумя 
«rr».  А,  ведь,  мысли,  мечты,  слова  есть 
фотографически четкое отражение того,  что 
таится  в  подсознании  человека.  Это  –  во-
первых. А, во-вторых, каждая мысль,  слово, 
произнесенное  или  написанное,  обладает 
силой  Бога  творящего.  Это  ж,  братцы,  – 
сильнейший  резонанс  во  Вселенной,  на 
вашей  личной  частоте,  вибрирующий  и 
усиливающийся в Великом Космосе, а затем 
возвращающийся именно к вам, – возвышая 
и  осеняя,  либо  терзая  и  истощая.  Подобно 
тому,  как  приходят  звонки  на  ваш  личный 
мобильник, где бы вы ни были. Все пережили 
какие-то жизненные перипетии на себе – все 
без исключения.  Разница в том,  что  не все 
осознают  это,  не  все  понимают  истоки  и 
корни того,  что происходит с ними в жизни. 
Просто  никому  и  в  голову  не  придет 
оглянуться  назад  и  проанализировать  свою 
жизнь,  энергии  когда-либо  выпущенные  из 
себя. А потому продолжают называть себя и 
других какими угодно словами и кличками: от 
безобидных  «огурец»  или  «банан»  до 
«Пандоры»,  или,  еще  хуже,  генерировать 
негативные  энергии  и  вибрировать  во 
Вселенной  низкочастотными  вибрациями, 
порождая для себя же ужасные последствия. 
«Назвался груздем – полезай…» сами знаете 
куда.  Значит,  человек  по  незнанию  или  по 
собственной  безответственности  взял  для 
себя заведомо заниженную планку человека-
прожигателя  жизни,  или  этакого  груздя.  А 
если бы он назвался Белым Орлом, то полет 
в небо открыт, если только не сидеть сиднем, 
да не чистить перья и кости себе и другим, а 
творить,  созидать  и  работать  крыльями! 
Посмотрите, как все привыкли давать себе и 
друг  другу  самые невероятные,  умышленно 
убийственные клички-имена - типа «Маньки-
облигации».  Не  великие  имена,  и  даже  не 
человеческие,  а,  как  сказал  Глеб  Жеглов  в 
известном  фильме,  -  позорные  кликухи.  Да 
еще длинные, не задумываясь ни на секунду, 
а  какую  вибрацию  они  вызывают  во 
Вселенной,  что  они  материализуют  в 
завтрашнем дне! В Интернете просто какой-
то вирус распространился давать себе самые 
различные  клички,  да  еще  на  иностранных 
языках, например,  Insane girl,  Naughty,  Virus, 
MadDed,  DeadMan,  Ведьмочка,  Дурилка, 
Абсолютная  Паскуда,  Клоник  и  многие 

другие. Тут даже кличка «Манька-облигация» 
меркнет. А, уж, какие маски и лики для себя 
выбирают  –  от  различных  животных  до 
монстров-страшилищ  –  тут  уж  просто 
страшно  становится,  и  жаль  людей,  в 
основном молодых, куда они себя загоняют. 
Им и  в  голову  не  приходит,  какое  будущее 
они себе уже смоделировали. И никто им не 
подскажет  –  то  ли  умышленно,  то  ли  по 
незнанию. Никому даже и мысли не приходит 
о том, чтобы зазвучать по-новому, на новой, 
возвышенной частоте во Вселенной – да так, 
чтобы любую сказку сделать былью! 
Так  что  лично  Белые  Орлы  в  восторге  от 
этого  случая,  наглядно  показавшего  силу 
детской  мечты,  и  от  того,  что  Pandorra 
подарила  подруге  и  миру  добрые  энергии, 
которые записали ее талант доброго делания 
в  Скрижалях  Вселенной.  И  что  бы  мы 
сделали  на  месте  Pandorrу?  Взяли  бы 
бутылку хорошего шампанского, пришли бы к 
подруге,  и  за  столом  с  ее  семьей,  с  ее 
детьми,  имеющими  непосредственное 
отношение к общим детским мечтам, сели бы 
за  стол,  прочитали  бы  им  эти  строки  из 
«Белой Книги Жизни», и хорошо посмеялись 
бы. Выпили бы за красивую сказку – детство, 
и силу детской мечты, чтобы зафиксировать 
самим знание об этой чудесной силе детской 
мечты  –  важнейшее  знание  для  жизни 
каждого  человека,  и  передать  его  детям, 
всем  родным,  близким  и  друзьям.  И  не 
только  рассказать  об  этом  детям,  но  и 
научить  их  правильно  использовать  силу 
детской  мечты  и  красивой  мечты  вообще! 
Ведь,  за  шампанским вы можете вспомнить 
все до мелочей, до деталей, что переживали 
всей  своей  сутью  тогда,  в  том  далеком 
прошлом,  что  и  как  представляли  и 
живописали  на  том  далеком  солнечном 
острове детства, который уходит все дальше 
и  дальше,  а  потому  становится  все  более 
прекрасным и солнечным!  И отдельно  надо 
выпить за силу КРАСИВОГО СО-ТВОРЕНИЯ! 
Ведь,  вы  вместе  сотворили  будущее!  Так 
испытайте  обе  чувство  со-творцов,  силу 
таланта  обеих  и  Вашего  таланта  Pandorra! 
Это  –  достойный  и  яркий  пример  великой 
силы  КРАСИВОГО  СО-ТВОРЕНИЯ,  силы 
совместных  мечтаний  и  помыслов!  Силы 
коллективной  мечты,  силы  коллективного 
воления  красивого  будущего!  Pandorra, 
преодолейте все препятствия, которые будут 
мешать  осуществлению  такой  встречи, 
обязательно отметьте это событие вместе с 
подругой!  Вы пишете об этом: «…знаю,  что 
планировать  что-то  конкретное  нельзя...». 
Планировать всегда надо, даже в последний 
день жизни. И чем сильнее, тем лучше – во 
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всех  красках  живописать  планы и  мечты.  В 
вашей  подписи  есть  второе  слово  – 
«Суперволшебник»!  Вот  вам  ответ  и 
подсказка! То, что Вы Волшебник, пусть это 
звание и дано на сайте и недавно, доказала 
сама  жизнь!  Соберитесь  с  подругой  и 
СОТВОРИТЕ еще одну мечту ВМЕСТЕ,  еще 
на одну жизнь! А почему бы и нет – вы же 
теперь  Суперволшебник!  А  дословный 
перевод слова  Pandora с греческого языка – 
всем  одарённая.  Хотя,  к  сожалению,  она  и 
заглянула в тот ящик и выпустила в мир все 
беды.  Посмотрите  в  энциклопедический 
словарь!  Мечтать,  творить  будущее у вас  с 
подругой хорошо получается. Только на этот 
раз, следите, чтобы подруга закрыла рот…. А 
со вторым символом вашей клички, да еще с 
двумя  «rr»  –  «Pandorrа»,  которая  открыла 
злополучный ящик человеческих бед, –лучше 
распрощаться.   А  то,  чего  доброго,  своей 
одаренностью и любопытством откроете еще 
какой-нибудь  там  ящик.  Миру  и  от  одного 
ящика Пандоры хватило бед на все времена. 
Не  каждая  женщина  сегодня  решилась  бы 
назвать себя Pandorа,  да еще с двумя «rr». 
Отсеките  все  мешавшее  до  сих  пор  Вам  и 
усильте все то, что у Вас «Супер» – и творите 
белое,  красивое,  солнечное  будущее!  Оно, 
ведь,  по  сути,  у  Вас  еще  впереди!  И 
гордитесь сотворенным Вами в прошлом для 
Вселенной! Оставьте прошлое и устремитесь 
вперед,  обратите  весь  свой  дар 
Суперволшебника  на  сотворение  нового 
будущего!  Успехов  и  счастья  Вам, 
СУПЕРВОЛШЕБНИК!  Побольше  бы  нам 
таких волшебников со знаком супер! 
Да, вот еще одна мысль: быть может, когда 
встретитесь с подругой и будете мечтать еще 
на  одну  жизнь,  так,  на  всякий  случай, 
приоткройте свой рот… Как это делают ваши 
учителя. Это не видно, но они-то на всё рот 
приоткрывают  –  незаметно,  и  ловят  все 
находу.  Потому  и  написали  такие  книги.  И 
парят,  чтобы  поспеть  на  растущее  число 
семинаров.
В  связи  со  случаем,  произошедшим  с 
Пандорой,  хотелось  бы сделать  следующее 
обращение:  Уважаемые  Родители,  Учителя, 
Воспитатели  всех  детских  учреждений, 
научите  детей  мечтать  и  обязательно  о 
Великом – для себя, семьи,  страны, мира и 
Вселенной. Сделайте все, чтобы предложить 
детям сформулировать самим свою Великую, 
Красивую  Мечту  и  Цель  в  гармонии  с 
Вселенной – мысленно или на листе бумаги, 
помогите  уточнить,  скорректировать  и 
вложить  в  четкие  словесные  формы, 
переписать,  кто  сможет,  отпечатать  на 
принтере  (хотя  это  не  имеет  значения)  и 

вывесить у себя дома на стене, положить в 
дневник, или однажды всем классом выехать 
в парк, сквер, на Природу и прочитать мечты 
каждого  ученика.  Коллективная  энергия 
поможет каждому ребенку, особенно тем, кто 
сам  никогда  этого  не  сможет  сделать, 
послать во Вселенную максимально сильную 
и  красивую  энергию  на  материализацию  в 
будущем.  Если  ее  еще  и  усилить  красивой 
музыкой, прекрасными стихами, совместным 
пением.  И  сделать  это  нужно  как  можно 
раньше.  Резонанс  энергии  ушедшей  во 
Вселенную  Великой  и  Красивой  Мечты  и 
Цели поможет ребенку лучше противостоять 
порокам  улицы,  толпы,  среды.  Особенно, 
если приучить его почаще смотреть в Небо, 
на  Звёзды.  Постепенно  это  поможет 
оздоровить атмосферу жизни нашей страны. 
Коллективное  воление  детей  обладает 
колоссальной  силой  в  моделировании 
событий, в улучшении жизни. 
В  одном  из  ранних  фильмов  С.  Чухрая 
пятидесятых  годов,  еще  черно-белом, 
молодая учительница на своем первом уроке 
вдохновенно  говорит  ученикам:  «Я 
….расскажу  вам,  откуда  и  почему  дуют 
ветры,  куда  текут  реки.  Я  научу  вас 
мечтать!» А, ведь, это было в 1950-х годах. А 
кто  сегодня  знает  о  силе  детской  мечты  и 
учит детей мечтать, тем более о Великом!
 

ГЛАВА 14В Интернете,  в  этом  огромнейшем 

хранилище информации на многих сайтах и 
форумах  действительно  развилась 
настоящая  эпидемия  стремления  называть 
себя  как  можно  более  странными,  низкими 
кличками,  выбирать  себе  как  можно  более 
вычурные  и  страшные  графические 
портреты-картинки  и  умопомрачительные 
девизы-лозунги,  наподобие  тех,  что 
приведены  выше.  Для  многих  форумов 
характерны полное отсутствие умения вести 
обычную дискуссию,  а тем более полемику, 
непримиримость,  огульные  нападки  без 
искры  позитивной  мысли,  сквернословие  и 
даже мат – свидетельство порочного зачатия 
и  низкого,  плебейского,  интеллектуального 
уровня  людей.  И  резкое  неприятие  любой 
новой  позитивной  информации,  без 
стремления  вникнуть  в  нее  –  также 
первейший признак непросветленного ума и 
плебейства.  Потому,  на  таких  сайтах  редко 
встретишь  серьезную  дискуссию,  а,  тем 
более,  великую  идею  или  тему,  обмен  по 
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настоящему  полезной  и  интересной 
информацией.  Это еще одно свидетельство 
того,  что  в  современном  обществе  тает 
внутренняя  и  внешняя  Красота  в  людях, 
катастрофически  увеличивается  деградация 
и дегенерация.
И,  тем  не  менее,  недавно  в  Интернете 
появилось  нечто  новое  –  совсем  иного 
уровня.  Молодой  белорусский  писатель 
Лявон  Вашко,  живущий  в  небольшом 
западно-белорусском  городке  Мосты, 
расположенном на р. Неман – в Белой Земле 
(к этому красивому городку мы еще вернемся 
ниже),  стал  называть  сайты  –  Садами,  а 
Интернет Инетом, и открыл свой Сад в Инете 
под очень красивым названием:  Сад «Храм 
Духа»  (http://www.duhahram.moctbl.com/).  Ах, 
какая же это хорошая идея называть сайты в 
Инете Садами! Да сделать их такими, чтобы 
люди заходили в  них,  как  в  Сады-клубы по 
интересам,  в  оазисы  культуры,  где  можно 
было  бы  пообщаться  с  друзьями, 
единомышленниками, узнать новую полезную 
информацию и поистине отдохнуть. А, ведь, 
сайт  без  какой-то  интересной  и  полезной 
всем темы или идеи – не Сад. И такой шаг, 
независимо  от  веры,  убеждений, 
политических  или  иных  взглядов, 
нравственной  позиции  человека,  его 
сделавшего,  разве  он  не  созвучен  Белой 
Идее  о  стремлении  к  Красоте  –  в  духе 
«Белой  Книги  Жизни»!  И  разве  в  нем  не 
чувствуется дух формулы Ф. М. Достоевского 
о  Саде  для  выправления  человечества  –  и 
историческая писательская преемственность! 
Это  –  еще  одно  свидетельство  того,  что 
корни  национальной  культуры,  ее  взлета  и 
выправления  людей  находятся  в  своем, 
народном Саду, и этот Сад никто не сможет 
вырастить,  кроме  самого  человека, 
питающегося  соками  корней  своего  народа. 
Только  эти  соки  могут  вознести  творческую 
душу  к  вершинам  великого,  подлинного 
Вселенского Творчества. И никакие другие! И 
компромиссы  в  отношении  Красоты  и 
Совершенства  Вселенского  Творчества 
невозможны.  Cами  мечты  и  пророчества  о 
Саде,  о выправлении в нем детей и людей 
вышли  из  нашего  общего  энергетического 
пространства,  а  теперь  с  Белой  Земли 
распространяются  на  весь  мир.  Пусть  идет 
оно,  наше  спасительное  Белое  Слово 
Реевангелизации,  ко  всем  во  всем  мире  и 
Благовестит  о  духовном  и 
мировоззренческом  творческом  взлете 
великого  Белого  народа  –  в  гармонии  и 
сотворчестве  с  Великой  Вселенной!  И 
приятно,  что  с  этой  Земли  выходит 
предложение  величайшего  и  глубочайшего 

смысла  –  о  превращении  в  Сад  другого 
пространства, которого не существовало при 
Ф. М. Достоевском, – виртуального. 
Не  будем  гадать.  Истинное  величие 
проявляется  во  времени.  Но  идея 
превращения  всего  Инета  в  Сад  –  все  же 
великая  идея!  И  далее  в  развитие  этой 
хорошей  идеи  есть  предложение:  называть 
все  сайты  и  форумы,  которые  не  содержат 
полезной  информации,  каких-либо 
позитивных, возвышающих тем и идей, несут 
антикультуру,  порок и не ведут к  Красоте и 
Совершенству, – ямами в противовес Садам. 
Или отстойниками, где люди называют себя 
разнообразными  кликухами,  рядятся  в 
различные неприятные или вычурные маски, 
где  содержится  непристойность,  царят 
энергии  порока  и  разложения,  свободно 
ходят  мат,  сквернословие,  пошлость.  А 
людей,  несущих  эту антикультуру,  называть 
плебеями и смердами, раз их не устраивают 
собственные  имена  и  лица,  а  на  великие 
образы  они  не  способны.  В  ямах  и 
отстойниках  нет  энергий  роста,  нет  энергий 
Величия  и  Красоты  человека.  Причина  во 
владельцах,  администраторах  и  людях, 
посещающих  такие  сайты,  –  подобное 
притягивается  подобным.  Сайт  без  какой-
либо интересной и полезной всем темы или 
идеи –  не Сад,  а  проходной  двор.  Так  что, 
путешествуя  в  Инете,  совсем  нелишне 
заметить,  куда  вы  чаще  заходите  и  где 
проводите больше времени – в Саду,  или в 
отстойнике у плебеев и смердов. 
Вот  каковы  последствия  шага,  сделанного 
писателем  Л.  Вашко.  Нелишне  здесь 
привести  и  саму  предысторию  этого  шага. 
Она весьма любопытна. В 1997 году Л. Вашко 
написал письмо тогдашнему президенту США 
Билу Клинтону с обращением о поддержке в 
связи  с  «катастрофическим  положением 
белорусской  национальной  культуры», 
«упадком  книгопечатания», 
«целенаправленным  вытеснением  родного 
белорусского языка со всех государственных 
институтов»,  «разжиганием  между 
гражданами  нигилистического  отношения  ко 
всему  белорусскому»,  и  просьбой  об 
оказании  американской  помощи  для 
«противодействия  этой  опустошающей 
стихии  вандализма».  «Белорусам  есть,  что 
сказать  всему  миру,  есть,  чем  обогатить 
общечеловеческую культуру»,  – написал он. 
– Святая белорусская земля – не придаток-
аппендикс  захирелой  экономики,  а  вольный 
свет живого и мудрого внутреннего космоса 
человека,  она  создавалась,  создается  и 
будет создаваться не деньгами, а творческим 
Духом и творческими душами».
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Вы спросите, кто это там «целенаправленно 
вытесняет»  родной  белорусский  язык,  кто 
этот  вандал  для  белорусской  культуры, 
против  которого  так  выступает  молодой 
белорусский писатель? Конечно же, москали, 
те  самые  москали,  которые  при  прошлой 
системе вливали огромные средства на само 
становление,  поддержание  и  развитие 
белорусского  языка  и  культуры!  А  сегодня, 
когда они уже в другом государстве, неужели 
насылают  «опустошающую  стихию 
вандализма»  против  белорусского  языка  и 
культуры? У-у-у, и впрямь, какие вандалы. Л. 
Вашко мог напомнить москалям еще и то, что 
они  когда-то  лишили  Белую  Землю 
самоуправления. Но перебарщивать, видимо, 
не стал.
Так и мы также подумали, но оказалось, что 
все эти сердитые слова – мудрая разработка 
Белыми Энергиями Красоты богатого Била. И 
что  вы  думаете,  великий  друг  белорусской 
культуры  и языка Бил ответил!  И одним из 
результатов  явился  вышеупомянутый  сайт 
Леонида  Вашко  «Сад  в  Инете».  Появилось 
много  других  сайтов  и  проектов 
антимоскалей-радетелей  белорусского 
языка,  культуры,  светлого  будущего 
Беларуси… Размышлял ли Л.  Вашко о том, 
что его проект Сада есть резонанс и великое 
продолжение пророческой идеи, высказанной 
человеком  из  той  же  среды  проклятых 
москалей-питерцев  Ф.  М.  Достоевским  сто 
лет  тому  назад,  о  выправлении  детей  и 
людей  в  Саду.  Но  разве  это  важно,  ведь, 
речь идет о великой и истинной культуре,  а 
она – наднациональна, она – универсальна. 
И  ничего  удивительного  нет  в  том,  что 
великий  в  будущем,  если сумеет  достичь  в 
своем творчестве сплава великого таланта с 
великими  идеалами,  белорус  Л.  Вашко 
подхватил  и  претворяет  в  жизнь  идею  и 
формулу  всемирно  известного  великого 
москаля-питерца  Достоевского!  Великий 
писатель  говорил  о  превращении  в  Сад 
реального  мира,  ибо  в  его  времена  о 
виртуальном мире и  не представляли.  А Л. 
Вашко создал свой Сад в виртуальном мире, 
назвав  его  «Храмом  Духа».  А  далее  идею 
«Сад  в  Инете»  подхватили  Белые  Орлы  с 
Белого  Луга  и  предлагают  превратить  весь 
Инет в Сад, а сайты низкого уровня назвать 
ямами и отстойниками. И что произошло? А 
то,  что  белорусские  сайты,  самые  матовые 
на  всем  постсоветском  пространстве 
начинают чиститься, потому что все поняли, 
что  лучше  жить  в  Саду,  чем  в  яме  или 
отстойнике,  и  выставляться  перед  всем 
миром  порочно  зачатыми  плебеями  и 
смердами. Нет,  это  еще  не  преображение 

самих людей,  только  сайтов  –  в  Сады.  А в 
Саду  реальном  произойдет  выправление  и 
детей,  и  взрослых,  как  предрек  великий 
Достоевский. Быть тому! Красота спасет мир!
Смотрите, что, в конечном счете, получилось: 
теперь  москалёвско-питерская  идея  Садов, 
перенесенная  в  виртуальное  пространство 
белорусом,  вытесняют  не  белорусскую 
культуру  и  национальный  язык,  а  матовый 
язык,  ямы  и  отстойники  из  Инета  – 
белорусского, прежде всего! Вон, как умело и 
мудро  повернул  Л.  Вашко!  Из  небольшого 
городка  Мосты  в  Белой  Земле!  Какой  силы 
энергии  выправления  пошли  из  этого  края 
Белой Земли! Как он лихо связал и с каким 
эффектом  запустил  этот  красивый  Бил-à-
Русский  проект  под  своим  руководством  из 
Мостовского края Белой Земли! А-а-а!
Этот Л. Вашко еще далеко пойдет. Он и пьесу 
«Секс  по  переписке»  написал.  Он  и  «на 
Нобеля» может сигануть, уж больно хороший 
у  него  нюх  на  энергию  и  направления 
Пространства,  как  у  древних  бурятов-
монголов, которые с детства знали, в каком 
направлении надо и нельзя выходить замуж, 
идти  на  охоту  и  прочее.  Ушедший  Василь 
Быков  тоже  искал  направления,  сначала 
подался в Финляндию, поближе к Стокгольму 
и Осло, потом в Германию – и промахнулся. 
А Лявон знает куда. Молод, но знает! Теперь 
с  такими  умами,  и  такой  помощью 
белорусской  культуре  действительно  ничего 
не  страшно.  А  уж  эти  «вандалы  против 
белорусской  культуры»  –  москали,  так  куда 
им...  Пусть  «Белой  Книгой  Жизни» 
целенаправленно займутся!
После  выхода  книги  пришло  несколько 
сердитых  упрёков,  что,  мол,  Л.  Вашко  не 
заслуживает  столь  большого  внимания,  что 
он  листы  про  секс  писал,  и  что,  дескать, 
человек  высокой  нравственной  позиции  в 
Вашингтон писать такое не будет… Да ещё и 
«поэму  «Белый  архипелаг»  ему  посвятили» 
(http  ://  www  .  litara  .  net  /  forum  /569   
http  ://  knihi  .  com  /  forum  /  forum  .  html  ?  id  =650  ).
Ну, что ж, примем к сведению эти замечания. 
И  скажем,  во-первых,  поэма  «Белый 
архипелаг»  –  для  нас  самих,  как  снег  на 
голову. У Белых орлов и на русском-то языке 
нет  таланта  к  рифме,  а  уж  тем  более  на 
белорусском.  Белые  Орлы  сами  пришли  в 
восторг  от этой поэмы. Но автор её Белым 
Орлам  неизвестен.  В  Интернете  есть 
предположения о том, откуда поэма. Но какое 
имеет значение, кто автор и откуда он. Важно 
то, что появился ещё один Белый Подвижник, 
да ещё и с таким талантом! И с Белой Земли 
-  раз  написал  на  белай  мове!  И  это  - 
нормальный  Белый  Процесс:  пока  одни 
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думают,  читать  ли  «Белую  Книгу  Жизни», 
другие уже прочитали,  начали работать над 
собой и становятся Гениями,  умножающими 
Красоту! А что касается самого Л. Вашко, то, 
Уважаемые Читатели, а разве Л. Н. Толстой 
был  святошей  и  высоконравственным 
человеком  в  юности  и  до  сорока  лет? 
Сегодня всем надо скорее перестать делить 
людей,  спорить  и  противостоять,  А сделать 
всё, чтобы начать новую жизнь, прежде всего 
молодоженам  заложить  свой  Сад-Парк  на 
гектаре земли строить в нем новый большой 
дом  –  для  себя,  своих  детей,  родителей, 
преображать  себя,  страну  и  мир.  Люди 
начинают понимать,  что все споры, жесткое 
безальтернативное  противостояние  с 
властью,  кампании  против  других  языков  и 
культур,  убогие  потуги  привить  белорусам 
или  другим  народам  в  постсоветском 
пространстве идеи национализма и «русского 
шовинизма»,  проповеди  о  моноязыке  и 
монокультуре  направляются  и 
финансируются из одного центра, проводятся 
через  определенных  людей  из 
околокультурных  слоев.  Это  направлено  на 
изоляцию  их  от  России,  фиксацию 
экономической  отсталости,  культурной 
замкнутости,  провинциализации  в  своих 
культурах, и, в конечном счете, включение их 
в  орбиту  своих  геополитических  стратегий. 
Ведь, переход к одному языку – бесспорный 
факт  сужения  кругозора  и  мыслительной 
способности  детей  и  взрослых  белорусов, 
замыкание  национальной  культуры  в  себе, 
даже  в  условиях  нашего 
сверхинформационного  века.  И  - 
однозначное, если не закрытие, то серьезное 
осложнение пути белорусским выпускникам в 
российские ВУЗы. Но - не это главное, можно 
вполне  прожить  без  москалёвского 
«захирелого»  образования.  Главное  вот  в 
чем,  и  об  этом-то  меньше всего  говорится: 
самыми  сильными  в  подогревании 
внутренней  напряженности,  дестабилизации 
социальной,  политической  и  экономической 
обстановки  в  любой  стране  являются 
национальная и религиозная нетерпимость и 
вражда.  Ничего   этого  в  Беларуси  нет.  А 
надо,  чтобы  было.  И  надо  создать  и 
обострить причину,  и найти врага.  Если это 
не своя  власть,  и  не свой  лидер,  то  кто-то 
другой,  но  он  должен  быть  москалем.  А 
лучше если будут две эти мишени. И лучше, 
если  будут  мобилизованы  люди,  особенно 
молодежь, лучше всего студенты, – в группы, 
движения,  Интернет-клубы,  Интернет-сайты, 
и на национальном языке, чтобы молодежь, 
ни о чем не подозревая, выходила на улицы, 
устраивала  манифестации,  выступала  с 

протестными  акциями  против  власти, 
вовлекалась  в  столкновения  со  стражами 
порядка,  а  лучше с другими такими же,  как 
они,  соотечественниками  –  с  палками, 
камнями,  металлическими  прутьями.  А  там 
уж  дело  техники.  С  какой-нибудь  крыши 
пальнут неизвестно как и откуда прибывшие, 
и как и куда убывшие стрелки... Как это было 
у  российского  Белого  дома,  когда  мягкую 
конфликтную ситуацию нужно было разжечь 
кровью... Пальнут, прежде всего, в лидеров-
организаторов манифестации и в студентов, 
чтобы  потом  раскрутить  соответствующую 
кампанию,  а  развернуть  отработанные 
варианты  спланированных  сценариев...  А 
если власть сильна, службы не продажны, и 
все  крыши  блокированы,  то  организуются 
провокации внутри демонстрации... В любом 
случае,  должен  кто-то  пострадать,  стать 
невинной жертвой своего же дела, погибнуть 
или исчезнуть, ибо без этого, как раскрутишь 
нужную пропагандистскую кампанию. Нет, это 
не бредни. Отнюдь! Это – один из наиболее 
старых,  как  сама  история,  и  отработанных 
используемых  сценариев.  Поэтому  все,  кто 
оказался  в  таком  протестном  поле, 
изначально  должны помнить,  что  они  могут 
потенциально оказаться такой жертвой – тех, 
кому  служат.  Или  другой  сценарий:  не 
допускать  кровопролития,  если  удается 
вывести  на  улицы  много  молодежи  и 
подкупить  милицейское,  армейское 
руководство и других чиновников и добиться 
тихой, кабинетной передачи власти. 
А  те,  кто  подогревает  энергии  и  кампании 
протеста, призывы к отказу от других языков 
в  пользу  безальтернативной  моноязычной 
системы,  –  это  сознательно,  то  есть 
умышленно,  или  же  просто  по  своей 
наивности,  враждебные  своей  культуре, 
стране,  народу  люди.  Это,  к  сожалению,  – 
бесспорный или, как говорится, медицинский 
факт! Почему ни у кого не возникает вопроса, 
а по какой причине и когда стали закрываться 
школы,  лицеи  и  другие  учреждения  на 
белорусском  языке?  Кто  конкретно  это 
делает?  С  какого  времени  это  началось:  с 
момента  получения  независимости,  с 
середины 1990-х годов или.... Может быть это 
со  времени  письма  лучшему  другу  и 
заступнику белорусского языка Билу? Ну, не 
хватает  средств  у...  немоскалей:  деньги  на 
поддержку  бедствующей  культуры 
выделяются, но исчезают, как в черной дыре. 
И потом, если оплатить все школы, поднять 
культуру  и  язык,  то  не  забудут  ли  эти 
самостийные белорусы своих благодетелей? 
А  вот  если  закрывать  школы,  сокращать 
использование  языка,  то  меньше  придется 
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тратиться, и сразу убиваются два зайца: вина 
направляется  в  сторону  москалей,  ну  не 
далекий  же  дядя  закрывает  белорусские 
школы,  и  поддерживается  зависимость 
хитроумных  белорусов  от  источника!  А 
потому  закрывают  школы  одни,  чтобы 
поддерживать  протестную кампанию других. 
Ведь, есть же какая-то объективная причина 
закрытия той или иной белорусской школы, и 
того,  почему  решили  написать  лист  для 
экзаменов  всего  лишь  на  одном  языке  и 
одном листе,  а не на двух.  Ну не возможно 
же  просто  так  взять  и  закрыть  школу  при 
всем честном народе.  Если только в округе 
не  упала  рождаемость,  и  не  сокращается 
число родителей, желающих отдавать детей 
в белорусскую школу. И обвинения в том, что 
в школах запрещают писать в дневниках на 
белорусском языке, звучат странно!? Кто, по 
какой причине это делает? Кто тот учитель, 
что запрещает писать в дневнике на родном 
языке,  если  только  этого  хочет,  на  самом 
деле,  сам ученик!?  По чьей  указке  он,  этот 
ненавистник белорусского языка, делает этот 
запрет?  Так  проверяйте,  вы,  заступники  и 
радетели белорусского языка, в чем главная, 
коренная  причина!  Проведите 
всебелорусскую  акцию  проверки!  И 
установите истинные причины! А, может, это 
делает сам Бацька? Смотрите,  фамилия-то у 
него  –  не  совсем  белорусская,  а  больше 
украинская!?  Может  он  того...,  какую-нибудь 
там  киевско-полоцкую  или  киевско-
могилёвсую  унию  замыслил!?  Или,  может 
быть, Бацька решил сдать белорусский язык 
за  захирелый  газ!?  А  захирелые  москали, 
того  и  гляди,  руки  потирают,  и  решили  как 
можно быстрее свести на нет  беларусскаць, 
белорусское  национальное  самосознание  – 
ну,  чтоб  не  было  Белой  Руси,  и  чтобы  не 
писали там разные Белые Книги и не учили 
других,  как  жить?  Вон  оно  что!?  А  мы-то, 
грешным  делом,  подумали  обратить 
подозрения  за  океан,  откуда  только  могут 
помогать. 
Словом, радетели всего белорусского, чтобы 
у  вас  никто  не  украл  национальную 
свядомасць,  постарайтесь  досконально 
вникнуть  в  глубь  проблемы  и  выяснить 
коренную причину, почему это происходит. И 
наметить  пути  выправления  –  не  только 
словом, но и делом! И возглавьте сами этот 
процесс!  Но  об  этом несколькими  строками 
позже. 
Все  забывают  и  другую  сторону  кризиса 
культуры  книгоиздания  в  постсоветском 
пространстве,  не только в  Белой Руси.  При 
прошлой  системе  государство  делало 
огромные  вливания  в  национальные 

культуры,  в   том  числе  и  в  национальную 
литературу,  независимо  от  того,  читал  ее 
народ или нет. Главное, чтобы кто-то писал 
на  родном  языке.  Вот  и  плодили  гениев-
крикунов, потому, что народ о них узнавал не 
по  их  книгам,  а  по  силе  крика  –  неважно 
против  чего  и  кого,  главное  –  посильнее 
крикнуть,  заполнить  все  эфирное  время  на 
радио  и  телевидении  и  получать  еще 
гонорары. Неважно, слушал ли это народ! А 
некоторые,  чтобы  выделиться,  умело 
применяли  метод  известной  зарубежной 
кинозвезды, которая на официальный вечер, 
где все были в смокингах и строгих вечерних 
платьях, приходила с неприкрытыми частями 
тела,  и,  наоборот,  на  летнюю  тусовку 
одевала  фрак.  Эти  литераторы,  при  общем 
довольно  среднем  писательском  таланте, 
привлекали  к  себе  внимание  выбором 
довольно  спорных  тем,  с  определенным 
политическим  привкусом,  часто  задевавших 
более  пожилое  поколение.  А  лучше 
откровенно  протестных  тем,  которые 
вызывают резонанс и поддержку на Западе и 
автоматически  включают  в  среду 
диссидентства. Так было. Такие попытки есть 
и  сейчас.  Не  верите,  что  это  может 
сработать,  проведите  эксперимент.  Любой 
человек  с  любым  интеллектом,  с 
литературным опытом на уровне  школьного 
сочинения,  едва  написанного  на  тройку, 
попробуйте написать небольшую брошюру о 
бедственном положении белорусского  языка 
и  культуры,  обвините  в  этом  москалей, 
заклеймите власть и напишите в заключение 
о  необходимости  борьбы с  «ражымом»,  как 
написал  в  Инете  один  юный  грамотей  – 
жертва  беларусскасцi. Не  умеете?  Ни  разу 
ничего не писали? И таланта нет? Не беда, 
спишите решительно все вперемежку со всех 
протестных газетных и журнальных статей, из 
сайтов  в  Инете.  Особенно  много 
позаимствуйте из западных анитбелорусских 
статей.   Потом  дайте  учителю  литературы 
причесать  и выправить стиль и грамматику, 
разбить  на  разделы,  подразделы,  главы. 
Если  можете,  поместите  что-то  типа 
фотографий-компиляций  с  помощью 
компьютерной  графики  самых  неприятных 
лиц  и  подпишите,  что  это  близкие 
родственники  президента  и  других 
ненавистных  Западу  лидеров.  В  конце 
напишите:  Все  на  борьбу  с  «ражымом»!  И 
дальше  попросите  помочь  издать  такой 
шедевр,  предложив  аванс-статью  о  вашем 
фолианте  в  какую-нибудь  антивластную 
газету.  Кого  попросить?  Да  любого,  кто 
сильнее всего кричит против власти, а он уж 
наведет.  А потом, когда напечатают статью, 
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или  сразу  же,  напишите  еще  просьбу  и  за 
рубеж. Ну, подумайте, куда. И ждите! И вам 
известности  не  избежать.  Да,  да!  Вас 
издадут, о вас заговорят, станут приглашать 
на разные там «элитарные» тусовки, хвалить. 
Премию  какую-нибудь  дадут  –  в  денежном 
номинале. А как же, надо же поддержать ваш 
великий талант. Потом свыкнетесь с тем, что 
вы  талантливы,  а  дальше,  столкнувшись  с 
ситуацией,  что  ваши  творения  никто  не 
покупает и государство не поддерживает ваш 
талант,  у  вас  будут  все  основания  уже 
реально,  на  своем  собственном  примере, 
обличать, что культура в упадке и ее никто не 
поддерживает, и что все это козни проклятых 
москалей. И кричите посильней! 
А на самом-то деле корень проблемы вот в 
чем.  В  отличие  от  щедрых  вливаний  в 
национальную  литературу  в  прошлом,  в 
нынешних, рыночных условиях, литература и 
писатели стали зависеть не от государства, а 
от  себя.  Так  произошло  не  только  в 
Беларуси,  но  и  на  Украине  и  в  других 
ближних  странах.  Даже  известные 
талантливые  писатели,  книгами  которых 
когда-то  зачитывалась  вся  великая  страна, 
потеряли  читательскую  аудиторию  и 
потерялись из  виду.  Теперь и  в литературе 
наступили  рыночные  законы.  И  раз  ты 
выбрал в качестве Своего дела литературу, 
написание книг,  будь добр, пиши так, чтобы 
люди  покупали  книги  и  читали.  Телевизор, 
машину,  велосипед,  костюм  хочешь  купить 
красивые  и  качественные,  а  как  же  насчет 
своего  писательства.  Не  можешь  красиво 
писать,  чтоб  людей  привлекало,  и  они 
читали,  так  не марай бумагу  и  не старайся 
утвердить  свой  скудный  талант  криком.  Ну, 
не  получился  из  тебя  Пушкин,  Достоевский 
или Толстой, и не Макаёнак ты, вот и все! И 
не  пытайся  криком  всучить  свою  писанину 
людям  и  обвинять  государство  в  том,  что 
твои  книги  никто  не  покупает,  а  займись 
другим,  более  полезным  Своим  Делом  или 
поступи  на работу.  А заработаешь,  печатай 
книги за свой счет. Так большинство средних 
талантов  и  делает  на  Западе.  Ни  в  одном 
западном  государстве  не  дотируют 
писателей,  художников  и  других  деятелей 
культуры, чьи произведения не покупают. Так 
зачем же тогда  кричать  о кризисе  и  упадке 
национальной культуры и литературы, если в 
его основе лежит кризис таланта, по причине 
порочного  зачатия,  который  лучше  всего 
компенсировать криком.  Опросите людей от 
столицы  до  окраин,  кого  из  писателей  и 
поэтов они любят и читают.  И вы получите 
объективный  ответ.  А.  Макаёнак  и  многие 
писатели,  поэты,  драматурги  не  вели 

кампаний  о  кризисе,  не  кричали  громко  о 
себе или против кого-то, потому что они и без 
того  были  хорошо  известны  всему  народу 
своим истинным талантом,  их широко читали 
и  в  стране,  и  за  рубежом.  Потому  они  и 
получали хорошие гонорары, по тем меркам, 
и  не  просили  ни  у  кого  денег.  Потому  А. 
Макаёнак  и  построил  великолепную  дачу  у 
Минского  моря  со  вкусом,  выделявшим  ее 
среди примитивных и бездарных коробок-дач 
других известных людей. Однажды в детстве 
его посадили на коня, и ему показалось, что 
он уже на вершине, но лошадь сделала шаг, 
и  он  упал,  сделав  на  всю  жизнь  мудрый 
вывод: «Не возносись!». В. Быков также был 
знаменит  и  пользовался  популярностью  и 
славой далеко за пределами своего края. Но 
еще в советские времена вызывал вопросы у 
многих писателей и читателей, и в Беларуси, 
и в России, и у многих немцев, а тем более 
французских  членов  Сопротивления,  что 
свое  литературное  ремесло  подчинял 
политическим  амбициям,  издержки  таланта, 
отсутствие  величия  и  гармонии  слога,  как, 
например,  у  Толстого  или  Достоевского, 
старался компенсировать политикой. Потому 
и  стал  известным,  но  с  определенными 
нюансами.  В  Москве  тогда  старались 
всячески  поддерживать  писателей  братских 
культур,  белорусов  тем  более.  И  многие 
российские писатели любили ездить к нему в 
гости  в  Белый  край.  А  после  получения 
самостийности и резкого падения спроса на 
книги  он  не  смог  смириться  с  сужением 
границ  своей  популярности,  и  попытался, 
подогреваемый  соратниками,  пойти  на  «на 
Нобеля».  А  сегодня  эту  премию  таким 
образом не дают.  Время ушло,  изменилось. 
План  по  назначению  гениев  литературы  по 
протестным политическим мотивам выполнен 
аж до конца 21 века. Пора вернуться к планке 
подлинно  высокого  таланта,  помноженного 
на подлинно высокие идеалы, идеи и темы, 
наиболее  важные  и  актуальные  для  всего 
человечества,  для  современного  дня  и 
устремленные  в  Великое  Будущее.  А  где  и 
как  получить  настоящий  талант  –  ясно!  Об 
этом –  самое начало  этой  книги.  Где взять 
подлинно великие идеалы, идеи и темы? Об 
этом – вся это книга! Разумеется, это – идеи, 
темы  и  проекты,  изменяющие  направление 
жизни  людей  к  Великому  Будущему,  к 
Красоте,  Совершенству  и  Подлинной 
Свободе!  Никакие  другие!  «Лишь  ту  строку 
цените  у  писателя,  поэта,  Которая  живет  и 
дышит светом, И отражает Сущность Бытия. 
Немного  строк  таких,  мои  друзья!» 
(Э.Скобелев «Славянские сутры», Беларусь). 
Вся  другая  литература  или  поэзия  в  виде 
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мелкого  стихоплетства,  та,  что  наполнена 
негативными,  агрессивными  энергиями, 
низкими  темами,  пошлостью,  мотивами 
никчемности  человека,  не  зовущая  людей 
вперед, к Красоте, Чистоте и Совершенству, 
не указывающая Великой Цели – вредна для 
всех,  в  том  числе  и  для  самих  авторов.  А 
если  нет  ни  великого  таланта,  ни  таких 
великих идей, то начинай кричать об упадке 
национального  языка  и  культуры,  и 
присоединяйся  к  известным  в  стране  их 
радетелям,  обличай  «ражым»  и  шовинизм 
москалей.  И  сразу  станешь  известным 
диссидентом  для  Запада,  и,  быть  может, 
будешь получать оттуда поддержку. Хотя там 
уже  очередь...  Смекаете,  какие  ходы!? 
Отсюда,  зачем  искать  подлинные  причины 
возникновения  проблем  с  языком  и 
культурой, зачем разрабатывать, предлагать 
программы  их  выправления,  а  тем  более 
приобретать себе головную боль участием в 
осуществлении  этих  программ  развития 
национальной  культуры.  Она  ж  может 
развиться  так,  что  люди  начнут  читать,  и 
сразу увидят отсутствие великого таланта и 
«мудрагелiстасць  пiсак»,  и  тогда  все, 
сворачивай  паперу и  иди крутить  гайки  или 
выращивать урожай. Так они ж, эти писаки и 
стихоплеты, к этому не приучены, и овес от 
ячменя на поле не сразу могут отличить. Не-
е-ет,  лучше  уж  кричать  об  упадке  языка  и 
культуры,  чем  развивать  их,  выгоднее 
обличать  свою  власть,  чем  выдвигать 
программы  роста.  И...  продолжать 
изобличать  москалей  в  том,  что  они, 
проклятые,  уничтожают  белорусский  язык, 
национальную  культуру  и  белорусскую 
свядомасць. И твердить, твердить повсюду о 
том,  что  эти  подлые  шовинисты  москали 
прямо таки спят и видят, как заполучить, для 
каких-то своих дел, «белорусских холуев» – и 
ни  откуда-нибудь,  а  из  числа  этих 
провинциальных,  местечковых  писак  и 
мелкотравчатых  стихоплетов,  из  тех,  что 
пишут, создают никому ненужную макулатуру 
–  без  великих  идей,  с  кругозором  до 
ближайшего поворота или до соседней вёскi, 
одноязыких, или чуть освоивших чужую мову, 
с  красноречием,  которому  сами  дают 
достойную  характеристику  ниже,  да  еще  и 
преступно  тянущих  народ  к  замкнутости  от 
великих  мировых  культур!?  И,  самое 
удивительное, с неким неистовым упорством 
твердят от имени всего народа о том, что он, 
белорусский  народ,  готов  и  хочет  быть 
холуем!?  Кого,  не  указывают.  Но  раз  вы 
пишете о такой психологии народа, то почему 
бы  ни  предложить  нечто  великое,  чтобы 
изменить такую психологию народа, повести 

его  за  собой.  Раз  народ  не  слушает  вас, 
значит,  ваши  идеи  ничего  не  стоят,  ибо 
народная  мудрость  и  инстинкт 
самосохранения  всегда  срабатывают  и 
подсказывают  ему  наиболее  безопасное 
направление.  Ан,  великих  идей,  программ, 
стратегий  нет,  как и  нет своих собственных 
великих,  конкретных  дел  и  великого 
творчества.  А  откуда  они  могут  быть  у 
националистов  и  шовинистов.  Ведь 
национализм и шовинизм – это  болезнь, 
это  состояние  узкого  ущербного  ума. 
Националист, выступающий за изоляцию, 
замыкание  в  своей  национальной 
культуре  и  языке,  наполненный 
шовинизмом  к  другим  мировым 
культурам,  особенно  тем,  что  всемирно 
признаны великими, – это всегда человек 
с  серьёзной  ущербностью,  обделённый 
многим  от  рождения,  с  узким, 
местечковым  умом,  неспособным  не 
только  ко  Вселенскому,  но  даже 
общеземному  мышлению  и 
мировоззрению,  человек  со  взглядом, 
который  не  простирается  дальше своего 
места  жительства,  своих  национальных 
границ. В наш век взрывного расширения 
международного  общения,  развития 
тенденций  соединения,  синтеза  всего 
лучшего в мире во всех областях,  в том 
числе  и  в  области  культуры,  составной 
частью  которой  является  лингвистика, 
языкознание, люди, выступающие с таких 
ура-националистических позиций к своей 
культуре  и  к  своему  языку,  и 
шовинистских  к  другой  культуре  делают 
это не только по узости своего сознания, 
и  не  по  своему  собственному 
заблуждению,  а,  скорее  всего  и  чаще 
всего, вполне осознанно, проводя в жизнь 
даллесову  доктрину  с  подпиткой  из-за 
рубежа.  По  своей  сути,  они  занимаются 
откровенно враждебной своей культуре и 
своему  народу  преступной 
деятельностью – со всеми вытекающими 
последствиями… 
Какая-то серьёзная деформация существует 
у  таких  людей:  у  них  -  полное  отсутствие 
позитивизма,  их  сознание  настроено  в 
основном  на  негативизм,  агрессию, 
продажность,  многократно  усиливающиеся 
при  получении  внешней  финансовой 
подпитки.  И  это  прямое  свидетельство 
порочного зачатия, низкой энергетики людей. 
Вы  справедливо  можете  задать  вопрос:  на 
каком основании делается такой вывод? Все 
очень  просто:  зачатый  в  Любви  человек 
имеет  сильную  энергетическую  связь  с 
Божественной  Вселенной,  у  него  здоровый 
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мозг,  который  Природой  ориентирован  на 
позитивное восприятие, на устремленность к 
более  совершенному,  к  Красоте,  на 
созидание,  движение  и  рост.  Даже 
сильнейшая  глистно-микропаразитарная 
инвазия, не блокирует эту связь с Энергией 
Космоса,  хотя  и  очень  ослабляет  человека. 
То есть правильно зачатый и чистый человек 
всегда остается позитивно ориентированным, 
устремленным к  чему-то хорошему, Вверх, к 
Красоте  и  Совершенству.  Он  может 
ошибаться,  заблуждаться,  но  всегда 
стремиться  к  поиску  знания,  открывающего 
ИСТИНУ. Он всегда открыт для позитивного 
диалога  и  поиска  позитивных  решений. 
Порочно  зачатых  людей  определить 
несложно:  их основной признак  – не только 
агрессивность  по  отношению  к  другим 
людям,  но  и  бескомпромиссно  негативное 
восприятие  всего  позитивного,  любой 
информации  позитивного  плана  и  резкие 
нападки  на  людей,  несущих  такую 
информацию,  отсутствие  глубинной 
культуры,  такта,  а  уж  тем  более  хороших 
манер.  И  неважно,  где,  в  каком  секторе 
общества  такой  человек  находится, 
вытряхивает  ли  он  последние  мозги  с 
бутылкой  пива,  сигаретой  или  наркотой  на 
дискотеке  –  главной  тусовке  машины 
самоуничтожения  молодежи,  или  называет 
себя  писателем,  поэтом,  формирует 
словоформы,  несущие  энергии  пессимизма, 
разрушения,  деградации  в  общество,  или 
проводит  время  на  «элитарных»  тусовках. 
Вот  именно  из  числа  таких  людей  и 
формируют  проводники  даллесовой 
доктрины,  передовые  отряды  холуев  для 
развала  общества,  бескомпромиссного 
противостояния с властью, втягивания в него 
студентов, растления молодежи пропагандой 
свободы нравов. К сожалению, в этом им они 
немало  преуспели,  немало  молодых  людей 
уже испортило себе жизни.
Сегодня  Белой  Руси,  России,  миру, 
Вселенной  нужны  не  холуи,  а  Творцы 
Великой  Жизни,  устремленные  к  Красоте  и 
Совершенству  –  для  себя,  своих  детей  и 
внуков, для своего рода, и для всего мира! И 
такими  Творцами  становится  уже  много 
людей, постепенно, но неуклонно. И их число 
множится  –  тех,  кто  начинает  применять 
«Белую  Книгу  Жизни»!  Ибо  с  этой  книгой 
пришло  время  тех,  кто  до  сих  пор 
находился в тени! А где окажетесь вы, это – 
ваша проблема! Но совершенно ясно: холуи 
Творцами  Красоты,  а  тем  боле  Великими 
Творцами, никогда не станут – не те совсем 
энергии, внутренний дух и психология. Но они 
могут  ими  стать,  если  только...  заболеют 

Великими  Идеями  и  Великими  Целями, 
энергиями  спасительной  для  любого 
человека  Красоты  и  Совершенства,  станут 
применять  «Белую  Книгу  Жизни»  к  себе,  к 
своей  стране  и  миру,  и  начнут  смотреть  в 
Небеса,  в  Звезды!  Тогда  и  у  таких  людей 
может  раскрыться  сознание  Вселенной  и 
талант  Гения-Созидателя,  и  он  найдет  в 
самом себе героя и пророка, и будет глашать 
Истину!  И звать людей вперед – в Великое 
Будущее,  Вверх к  Красоте,  Совершенству  и 
подлинной  Свободе.  Но  это  –  подвиг,  на 
который способны не все!
Нелишним  будет  подумать  в  связи  с 
подозрительно  активизировавшейся 
деятельностью  проповедников  идей 
белорусского  национализма  и  «русского 
шовинизма» вот над чем: существовало ли в 
праистории  человечества,  после  его 
создания  (Творцом  ли  из  ребра  и  глины, 
эволюцией  ли  от  обезьяны,  или 
привнесением  из  Космоса,  или  как-то  еще) 
деление  между  людьми  по  национальному, 
религиозному,  языковому,  партийному, 
политическому,  оппозиционному  и  иным 
признакам?  Нет,  такого  не  было.  Это 
определенные  земные  силы  и  вожди 
разделили  людей  по  национальностям, 
верам, партиям, убеждениям и прочее, чтобы 
легче  было  ими  управлять.  И  разве  не  на 
этих различиях между людьми, прежде всего 
на  национализме,  построены  все  мировые 
доктрины  прошлого  и  настоящего  по 
управлению  людьми,  странами  и  миром. 
Крайними формами проведения в жизнь этих 
доктрин  явились  и  являются  гражданские  и 
международные  войны  и  конфликты, 
революции  и  столкновения  между  людьми, 
организуемые в основном  на национальной, 
религиозной, идеологической почве. А разве 
действующая  «Доктрина  Даллеса»  не 
наполнена  эти  смыслом  –  разложения  и 
разрушения  наших  народов  и  стран 
разжиганием  национализма  и  шовинизма, 
подрыва  их  государственности?  И  разве  в 
ней не написано ясно, как, и с помощью каких 
людей  это  делается?  И  разве  эти 
интеллигентишки, разжигающие национализм 
и шовинизм, не есть конкретные исполнители 
этой доктрины разложения страны? Их даже 
искать  не  надо!?  А  самыми  уродливыми 
формами  национализма  было  то,  что 
произошло  в  недалекой  истории  под 
лозунгом, включавшим всем известные слова 
«Über  alles»,  и  началось  оно  со  сжигания 
книг!?  А  попробуйте  кто-нибудь  провести 
эксперимент:  поставить  во  время  тусовки 
таких  «интеллектуалов»  и  писак, 
признающих,  что  среди  них  нет 

166



интеллигентов,  мангал  с  хорошо  горящим 
огнем,  положив  сбоку  пару  шашлыков  для 
отвода  глаз,  а  неподалеку  на  стол 
подбросить  какие-нибудь  специально 
подобранные книги на русском языке, можно 
и на белорусском, но советского периода. И 
снимайте  на  скрытую  камеру,  что 
произойдет...  А  теперь  вопрос  на  засыпку 
всем  белорусам  и  конкретно  тем,  кто 
призывает к белорусскому национализму, кто 
кричит и пишет, кто наследил и запачкал весь 
Инет фразой о «русском шовинизме»: на что, 
в конечном счете, направлены призывы этих 
провинциальных,  местечковых 
националистов  и  шовинистов?  Вопрос  не 
риторический,  а  от  тех  из  Белых  Орлов, 
которые  являются  учениками  профессоров, 
участвовавших  в  качестве  экспертов  в 
Нюрнбергском  процессе,  и  больших 
специалистов  по  внутреннему  праву  и 
правовым  системам  мира.  Ведь,  все  эти  и 
другие  фразы  написаны  пером,  и  их  уже 
никак не вырубишь топором!... Смекаете, что 
будет,  если кто-то из Беларуси или России, 
возьмет да напишет очень простую бумагу и 
отдаст  ее  в  суд.  Да  с  привлечением 
международных юристов… 
А  призывать  изолировать  страну  от  других 
великих  культур,  к  культурной  изоляции 
только  в  монокультуре  и  моноязычной 
системе,  –  значит,  желать  худшего  своему 
народу,  стране,  культуре,  литературе.  Ведь, 
мы  живем  в  век,  когда  мир  движется  к 
общемировой  культуре,  основанной  на 
синтезе всего  позитивного из  национальных 
культур.  Если  уж  вы  такие  радетели 
национальной  культуры,  ненавистники 
культуры  и  языка  «захирелой»  страны,  но 
подвижники-радетели(!?)  своего  народа,  то 
предложили  бы  какую-то  великую 
альтернативу, которая свидетельствовала бы 
о  вашей  действительной  заботе  о  своей 
культуре, своем народе и стране. 
Для  Белой  Руси  было  бы  гораздо  мудрее, 
стратегически  и  интеллектуально  вернее  и 
выигрышнее не противостоять другим языкам 
«захирелых  экономик»  и  не  ратовать  за 
введение  замкнутой  моноязычной  культуры, 
а  поставить  вопрос  о  введении  третьего 
государственного  языка  –  английского.  И 
вообще,  запустить  программу  самого 
широкого  изучения  в  Республике 
иностранных  языков  –  очень  важная  и 
актуальная проблема! Ведь, изучение детьми 
двух и более языков, мыслительный процесс 
на нескольких языках  – сильнейший фактор 
расширения мышления и интеллектуального 
развития. Вот, например, что пишет по этому 
поводу  А.  М.  Думанский  в  своей  книге 

«Дивиденты»:  «...Практика  по  расширению 
сознания является ключевой в саморазвитии 
человека.  Даже  если  она  осуществляется 
неосознанно.  Я,  например,  после 
одновременной  игры  на  двух  музыкальных 
инструментах  (губной  гармошке  и  ударных) 
ощущал  новые,  неизвестное  мне  ранее 
состояние  ума  –  объемное  видение 
действительности».  Тому же способствует и 
мышление,  общение  и  восприятие  на 
нескольких  языках  –  они  существенно 
расширяют  объем  сознания  человека, 
особенно  ребенка.  А  сегодня  нормальное 
развитее  никак  невозможно  без 
основательного,  повсеместного  изучения 
иностранных языков. Вот это действительно 
говорило бы о заботе в отношении будущего 
страны и ее развития. Положить конец тупым 
националистским  спорам  о  языке  смог  бы 
референдум по языкам. А он может вполне 
привести  к  тому,  что  вся  Беларусь 
выскажется  за  русский  язык.  Ведь,  все  мы 
знаем, что еще в советские времена, люди, в 
том  числе  и  работники  власти,  всегда 
стремились  отдать  своих  детей  в  русскую 
школу,  или  освободить  их  от  изучения 
белорусского языка. Хотя это было непросто. 
Так  было  и  в  Украине  и  во  многих  других 
советских  республиках.  Так  поступило  бы и 
большинство населения в селах, если бы там 
был  выбор.  И  если  бы  не  курс  советской 
власти  на  насильственное  сохранение 
национальных школ, языков и культур, то не 
трудно  себе  представить,  какой  бы  выбор 
сделало большинство людей в национальных 
республиках.  Ведь,  это  –  факт!  Фактом 
является и то, что в Беларуси и сейчас люди 
всех  национальных  корней,  сами белорусы, 
прежде всего, стремятся отдать своих детей 
в  русские  школы.  И  давайте  признаем,  что 
это и есть главная причина «опустошающей 
стихии вандализма» в закрытии белорусских 
школ. И  если  бы  была  такая  возможность 
свободного  выбора  в  других  постсоветских 
государствах,  то в русские школы посылало 
бы  своих  детей  большинство  населения. 
Хотя бы по простой причине: не обременять 
детей  местными  языками  и  предоставить 
детям  более  широкие  перспективы  на 
будущее.  Но  везде  мешает  этому 
национализм  ущербных  людей,  которые 
сразу  же  постарались  всему  населению 
запретить  русский  язык и  заключить  всех  в 
свой национальный язык – без альтернатив. 
На  могилевском  сайте  прямо  написано  вот 
что:  «Да,  выбросьте,  вы,  свою  мову  на 
помойку  истории.  Кому  на  сайте 
горисполкома  нужен  этот  колхозный  язык. 
Мои предки специально смылись из деревни, 
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чтобы  только  его  не  слышать.  А  тут  опять 
начинается  этот  гвалт.  С  удовольствием 
поддержал бы нашего Президента,  если бы 
на  референдум  он  вынес  вопрос  об  одном 
государственном  языке  –  русском,  в 
принципе,  так  и  было,  пока  мы  жили  в 
СССР». Так, может, действительно провести 
референдум  и  спросить  народ,  чего  же  он 
хочет,  а не кричать  за него.  И референдум 
действительно  может  привести  к  тому,  что 
подавляющее  большинство  населения 
выскажется  за  русский  язык.  Во-первых, 
белорусы  –  не  националисты,  они  всегда 
были  перекрестком  языков  и  культур  с 
запада,  севера,  юга  и  востока.  И  так  уж 
сложилось  исторически,  что  самыми 
великими  в  нем  оказались  русский  язык  и 
русская  культура.  Близость  белорусского 
языка  к  русскому  при  различиях  в 
произношении  и  смысле  слов  –  еще  одна 
особенность, которая присуща всем близким 
языкам.  Известно,  например,  что  в 
болгарском языке фраза «живот без грижи», 
означающая  «жизнь  без  забот»,  имеет 
совсем другой, достаточно далекий смысл в 
русском языке.  Но болгарский язык,  все же, 
ближе к древнеславянскому языку и дальше 
от  современного  русского.  И  Болгария 
находится дальше от России. В случае же с 
белорусским  языком  и  Беларусью  все 
наоборот.  Отсюда  и  влияние,  объективная 
тяга и стремление к выбору более великого 
языка.  И  в  этом  ничего  удивительного  и 
плохого нет. В истории много примеров ухода 
одних языков и прихода других. Самым ярким 
примером  является  Римская  империя, 
латинский  язык и  современный итальянский 
язык  –  да  какой  язык!  Поэтому 
трансформация Беларуси к русскому языку – 
естественный  процесс,  который  вряд  ли 
остановить. И потом, люди в наш век должны 
иметь  право  свободного  выбора!  Поэтому 
группка  националистически  настроенных 
людей  просто  не  имеет  никакого  права 
навязывать  целому  народу  свое  узкое 
видение  и  свою  узкую  волю!  Оставьте  за 
людьми  их  законное  право  определять  и 
выбирать, на каком языке говорить, учиться и 
учить  своих  детей.  А  вот  чтобы,  всё  же, 
сохранить  белорусский  язык,  надо  через 
референдум,  или  без  него,  предложить 
людям  следующую  систему  образования: 
изучать во всех школах белорусский язык и 
литературу  –  на  белорусском  языке, 
английский язык и английскую литературу – 
на  английском  языке,  а  само  обучение  во 
всех  школах  и  всех  учебных  заведениях 
вести на русском языке. И прививать людям 
любовь  к  родному  Белому  языку  и  своей 

Белой  Родине!  Причем,  ввести  повсюду 
систему атакующего освоения английского и 
других иностранных языков. Ввести в стране 
три  официальных  языка:  белорусский, 
русский  и  английский.  Это  и  будет  система 
справедливая,  и  отвечающая  современным 
тенденциям,  происходящим  в  мире.  Тем 
более  что  главным  языком  мирового 
общения,  на  данном  этапе,  становится 
английский.  Вот  и  покажут  белые  россы 
образцы  не  просто  глобального,  а 
Вселенского  мышления  и  подхода.  Ибо 
Сверху никто не разделял людей по языкам и 
верам!   
Конечно,  завтра  все  не  заговорят  на 
английском языке. Но если взять такой курс, 
то все люди начнут тянуться к языкам, любой 
специалист и чиновник через какое-то время, 
пусть  и  не  так  скоро,  научится  писать  и 
читать  корреспонденцию  и  нужную 
литературу сам на основных мировых языках, 
хотя  бы  на  английском.  Тогда  и  на 
международных  форумах  белорусские 
чиновники и специалисты будут эффективно 
работать и общаться, а не толпиться тесной 
кучкой  сами  с  собой.  Ведь,  в  любой 
цивилизованной  стране  мира  английский 
язык  является  вторым  или  третьим 
государственным  и  рабочим  языком, 
независимо  от  того,  прописано  это  в 
законодательстве или нет.
А что касается величия языка и культуры, то 
оно  определяется  всей  историей 
предыдущего  развития,  вкладом  в 
сокровищницу  мировой  культуры,  и 
всеобщим  признанием  этого  вклада,  а  не 
националистическими  претензиями  и 
заносами.  Сравните,  что  дали  белорусский 
язык, белорусская культура и искусство миру, 
какой вклад внесли в мировую культуру!?  В 
этой  связи  попытка  ошельмовать  величие 
русского  языка  и  русской  культуры  и 
пытаться отрезать от него целый народ – это 
деятельность, которой нет  оправдания. Если 
это не шизофрения, то явное свидетельство 
даллесовой агентуры, подпитываемой извне. 
Точно так же и бессмысленны, и враждебны 
действия  тех,  кто  подогревает  кампании  по 
изменению  белорусской  государственной 
символики  в  нынешних условиях.  Как  будто 
сегодня это важнейший вопрос и это ключ к 
решению  всех  других  проблем.  Вот,  мол, 
сделаем флаг белым, а герб средневековым, 
да  еще  с  мечом  –  и  взлетим.  Разве  нет 
сегодня  более  важных  проблем?  Со 
временем  и  этот  вопрос  разрешится  сам 
собой,  ибо  флаг  Белой  Руси  не  может,  по 
своей логике, быть без белого цвета, а герб – 
разве он должен смотреть в средневековье, 
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да  еще  бряцать  оружием,  а  не  звать  в 
будущее.  Это  могло  быть  оправданным  в 
недалеком  прошлом,  чтобы  показать 
стремление Белого народа к  независимости 
и  самоутверждению.  Но  сегодня-то 
независимость обретена! Так есть ли смысл 
тянуть  интеллект  Белой  нации  назад,  в 
средневековье,  да  еще  к  воинственным 
символам,  и с  одним языком.  В те  далекие 
времена  было  естественным  жить  в  своем 
собственном  пространстве,  а  сегодня  без 
общения  с  миром  –  это  самоизоляция, 
хирение,  путь  к  провинциализму.  Мы  что, 
сегодня  движемся  назад,  а  не  вперед?  Мы 
что хотим найти  свое  будущее в  прошлом? 
Только одни  тянут  в  недалекое  прошлое,  а 
другие – в очень далекое. И ни у тех, и ни у 
других  нет  величия  в  идеях,  в  мыслях  и 
видениях  ВЕЛИКОГО  БУДУЩЕГО!  И  нет 
даже  способности  и  решимости  подхватить 
готовые великие идеи и двигать их вперед. А 
споры вокруг упадка культуры и языка, вокруг 
символики  не  дают  ничего  с  точки  зрения 
движения вперед,  с точки зрения реального 
развития,  но  зато  это  удобный  способ  для 
некоторых лиц заявлять о себе, быть на виду 
у  всех,  выливать  антивластный  протест  и 
получать подпитку и очки от тех, кому такие 
кампании  выгодны.  Кроме  того,  призывы  к 
моноязыку  и  монокультуре  идут  вразрез  с 
общим  мировым  процессом  синтеза  и 
обогащения  мировых  культур.  А  потому,  по 
сути,  это  –  преступная  политика  по 
отношению  к  интеллекту  своего  народа. 
Почему бы протестную энергию ни направить 
по руслу выдвижения великой идеи, проекта, 
концепции, стратегии прорыва и взлета – и с 
этой  стороны атаковать  власть?  Почему ни 
начать  кампанию  за  исправление  людей  и 
рождение  новых,  красивых,  здоровых  и 
талантливых  поколений  детей,  перехода  в 
стране к Естественному земледелию в своих 
родовых  усадьбах-Садах,  которое  впервые 
за всю многовековую историю смогут решить 
жилищную,  продовольственную  и  многие 
другие проблемы! Или, например, почему ни 
объявить  широкий  конкурс  на  решение 
энергетической проблемы, чтобы не зависеть 
от газа «захирелых» москалей? Ведь,  это – 
возможно!  Энергоресурсы-то  у  белорусов 
есть! Да еще какие! Вот где можно потягаться 
с  властью за  симпатии  народа!  Ан,  нет,  не 
хватает  ума  на  такое.  А  потому  и 
продолжается  на  Белой  Земле  копошение 
вокруг  тем  языка  и  символики,  проблем 
уровня  жизни,  жилья,  бесконечных  битв  за 
урожаи  и  погружение  в  них  –  без 
способности,  любой  стороны,  найти 

эффективные  пути  выхода  и  совершения 
прорыва от «захирелости» к процветанию. 
Что  стало  бы с  интеллектуальным  уровнем 
народа,  если  бы  всем  этим  толмачам  и 
«защитникам» белорусской культуры,  языка, 
«свядомасцi»! и «исключительности» удалось 
бы  убрать  русский  язык  из  Беларуси  и 
посадить многонациональную республику на 
моноязык. Они именно это и попытались бы 
сделать, если бы пришли к власти, стремясь 
подменить  экономическое  развитие 
разжиганием национализма и шовинизма. Мы 
уже  видим  результаты  такого 
«интеллектуального роста» на постсоветском 
проcтранстве!?  Если  люди  с  таким 
мыслительным  уровнем,  с  такой 
интеллектуальной нищетой придут к власти, 
они  же  доведут  Беларусь  до  катастрофы, 
просто разделят страну на две части. Что же 
они  выдвигают  –  ни  одной  великой  идеи  и 
мысли.  Вот  что  заметил  один  простой,  но 
смышленый  сельский  человек,  которого 
подбросили  на  автомобиле  до  развилки  на 
свою  деревню  в  наднеманском  краю,  на 
вопрос  о  власти  и  оппозиции,  «А-а-а,  ад 
уладаў лепшага не чакай, але ж хоць нейкая 
стабільнасць, а апазіцыя – дык гэта ж познi 
вечар – знак бяды!?».  И подобная оценка – 
наиболее частая в сельской местности. 
Да, нынешняя власть – жесткая. Несмотря на 
проценты  общего  роста,  не  развивается 
совсем  малое  инновационное 
предпринимательство  –  главный  двигатель 
любого  роста,  а  об  идее  Своего  дела 
слышали единицы, энергий роста нет, люди, 
особенно молодежь,  не могут найти работу, 
пьют,  бегут  в  Россию  и  другие  страны, 
молодые  люди  всеми  силами  стремятся 
уехать  из  села,  некоторые  деревни 
вымирают.  Но  стабильность  хоть  какая-то 
есть, страну не заваливали на бок, даже при 
проблемах с газом. В отличие от России, где 
единомышленники белорусской оппозиции по 
несколько  раз  наносили  тяжелейшие  удары 
по  стране  и  народу,  дискредитировав 
демократическую  идею  на  многие  годы 
вперед.  Для  любого  здравомыслящего 
народа  любая  стабильность  –  лучше,  чем 
накликать беду.  А с такой властью можно и 
нужно работать.
Поймите,  вы,  «радеющие»  за  Беларусь,  в 
этом  вопросе  мы  абсолютно  нейтральные 
люди, и не стоим ни на чьей стороне, кроме 
как на стороне стабильной и процветающей 
демократической  Беларуси.  Мы  с  радостью 
поддержали бы того, кто смог бы выдвинуть 
великую  идею  для  Беларуси  и  строить 
Великое  Будущее  для  народа,  для  страны 
уже  сегодня. «Белая  Книга  Жизни»  –  это 
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шанс.  Но  мы  не  агитируем  за  нее  никого, 
каждый сам выбирает свой путь. Предложите 
что-нибудь   другое  великое! А  коль  не 
можете,  тогда  уж,  простите,  господа, 
оставьте свои потуги говорить за весь народ, 
обращаться от имени белорусской культуры 
в ее защиту имеют право только те, кто внес 
в нее весомый вклад и кто признан народом. 
С  таким  нравственным  багажом  и  со  столь 
агрессивно настроенным сознанием не надо 
определять  за  народ  то,  что  ему  нужно, 
оставьте попытки выступать от  имени всего 
народа, от лица всей интеллигенции. Да еще 
и  заявлять  о  том,  что  в  Беларуси  нет 
интеллигенции,  умных  и  знающих  людей. 
Белорусский  народ,  всех  национальных 
корней, – это великий народ! Так было, есть и 
будет! И от лица таких людей вы просто не 
заслуживаете и не имеете права говорить! И, 
потом,  вспомните,  что  во  время  минувшей 
войны  в  Беларуси  было  самое  малое 
количество предателей. 
Национализм  в  Беларуси  не  пройдет,  он 
может кончится тем, что белорусы, русские с 
другими  национальностями  сплотятся, 
возьмут друг друга за руки и выжгут каленым 
железом  националистическую  заразу  и  ее 
распространителей и  подстрекателей!  А  как 
отреагирует  власть?  А  никак!  Не  будет 
мешать!  И  это  не  политический  прогноз,  а 
реальный  пространственный  энергетический 
просмотр,  независимо  от  того,  как  вы  это 
воспримете...
А  пока  этого  нет,  великий  народ  в  этой 
ситуации,  не  видя  великих  идей,  проектов, 
стратегий,  концепций,  моделей  и  энергий 
роста,  а,  следовательно,  перспектив,  и 
великих  лидеров,  избрал  памяркоўную 
мудрую  позицию:  лучше  пусть  будет  без 
перемен, чем неизвестно что. И потом,  если 
придут  к  власти  ненавистники  «захирелой» 
экономики, а, вдруг, они захотят абсолютной 
самостийности,  и...  откажутся  даже  от 
«захирелого» газа. Ну, заявят, мол, поскольку 
мы  не  хотим  быть  придатком  вашей 
«захирелой» экономики, вашего языка, то не 
нужен нам и ваш... «захирелый» газ!? Тогда 
все,  промышленность  ляжет  набок,  народу 
придется,  как  в  войну,  идти  в  леса,  пущи, 
рубить  деревья.  Хорошо  еще там,  где  есть 
леса. А что будет там, где лесов нет, и пока 
не  начаты  их  посадки,  как  призывается  в 
данной книге. А у самих самостийцев ума не 
хватит,  чтобы  решить  энергетическую 
проблему. Вот почему для народа оппозиция, 
пока она не выдвинет большой идеи,  будет 
ассоциироваться  с  тем,  что  сказал  тот 
смышленый сельский человек – знаком беды. 
На  сегодняшний  день  основная  проблема 

власти и оппозиции состоит в том, что никто 
из  них  не  выдвинул  до  сих  пор 
концептуальную идею, стратегию ВЕЛИКОГО 
БУДУЩЕГО  для  народа,  страны.  Будущего, 
которое  можно начать  строить  сегодня.  Как 
только кто-то из них выдвинет такую великую 
и правильную идею и стратегию, народ сразу 
же  поддержит  и  проголосует  за  такого 
политика.  Надо  только  начать.  Весь  народ, 
люди  всех  вероисповеданий  и  убеждений, 
хотят роста в своей стране, хотят хорошего 
будущего  –  пусть  даже  и  не  для  себя,  так 
хоть  для  детей.  И  они  проголосуют  за 
любого, кто это им реально предложит!
Люди  власти,  перейдите  же,  наконец,  от 
словесных  баталий  к  делу,  сдвиньтесь  с 
места,  погуляйте  на  Природе,  подумайте, 
почитайте  «Белую  Книгу  Жизни»,  поймите, 
что  страна  стоит  на  месте,  несмотря  на 
проценты роста,  и потрудитесь дать народу 
четкую и Великую Стратегию, за которую он 
ухватился  бы  с  радостью.  Приращение 
мысли и величия в подходе к делам страны 
даст  импульс  всеобщему  творчеству  и 
принесет пользу всем. Ведь, Белый народ-то 
памяркоўны!   Значит, есть мозги, и еще какие!   
А лидеру, ох, как нужен сторонний взгляд на 
своё  пребывание  во  власти,  на  то,  что 
глубинно думает и чувствует народ о нём, о 
своей жизни и том, что происходит в стране. 
Такой  сторонний  взгляд  всегда  дает  очень 
много лидеру для осмысления себя и своей 
роли в достижении лучшего для страны, того, 
что  он  сделал и чего  не сделал,  насколько 
правильны  его  курс,  программа,  насколько 
верны  взгляды  самого  лидера  и  насколько 
они  и  адекватны  существующей ситуации  и 
духу времени, и что же надо сделать, чтобы 
жизнь в стране стала лучше, как и с помощью 
чего  сделать  в  кратчайшие  сроки 
экономический рывок!
Есть и сигнал-символ из Мостов воскресить 
пророчество всемирно признанного великого 
писателя  Ф.  М.  Достоевского  о  Саде,  в 
котором  выправятся  дети,  взрослые,  все 
человечество.  Постарайтесь  подняться  до 
понимания  того,  что  это  –  сигнал,  символ, 
подсказка,  знак иного рода – от  пророка из 
прошлого  через  Мостовский  край  Белой 
Земли  вам  всем,  политическим  силам, 
движениям,  лидерам.  Стряхните  с  себя 
политическую  спесь,  преодолейте  себя  и 
свое  противостояние  друг  другу,  сядьте  за 
большой  круглый  стол  и  разработайте 
«БЕЛЫЙ  ПРОЕКТ:  Стратегию  взлета 
Белой  Руси  в  21  веке!».  А  не  можете 
сделать  это  вместе,  предложите  сами, 
отдельно  друг  от  друга,  эту  стратегию 
народу.  Или  организуйте  молодежь,  пусть 
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она  сделает  такой  шаг,  начнет  такое 
движение! Да еще и решите энергетический 
вопрос, дав тепло всей стране, в том числе 
деревне – всей, вплоть до самых хуторов, и 
сняв  зависимость  от  экспорта 
энергоносителей. Это – решаемый вопрос. И 
идите на выборы! И увидите результат!
Ну, а что касается беспокойства в отношении 
национальной  свядомасцi,  то  почему бы  ни 
подумать  об  идее  возведения  в  центре 
площади  Независимости  в  городе  Минске 
Брамы-Храма-Часовни  Иконы  Божией 
Матери  Державной  –  Белой  Брамы,  с 
мемориальной плитой и надписью примерно 
такого содержания: «Сей Храм возведен лета 
и числа такого-то в честь обретения народом 
Беларуси  независимости  и  суверенитета  в 
таком-то  году,  которые  нужно  беречь  и 
лелеять  как  Божий  дар,  и  каждый,  кто 
посягнет  на  суверенитет  и  независимость 
Белой  Руси,  будь-то  лидер,  политик  или 
другой  человек,  совершит  тягчайшее 
преступление  против  воли  и  будущего 
белорусского  народа».  В  Часовне  может 
произноситься молитва круглосуточно. 
И  вот  именно  в  данный  момент  самый 
молодой  Белый  Орел  принес  информацию, 
которая сначала потрясла, а потом побудила 
к  глубинным  размышлениям.  Вот  ее  суть: 
Браму-Часовню-Храм  можно  построить 
двойную:  одна  часть  –  православная,  а 
другая – католическая!? С двумя иконами под 
одной  крышей  с  разными  архитектурными 
решениями, с одной или двумя колокольнями 
–  колокольный  звон  должен  быть 
обязательно!  Город,  в  котором  не 
благовестят  колокола  –  сродни  мертвому 
городу.  И  пусть  будит  он  чиновников  Дома 
правительства  напротив  и  всех  людей  к 
добрым  делам!  Входы  в  часовни  к  иконам 
могут  быть  раздельными,  а  может  быть  и 
один  общий  вход  и  каждый  идет  к  своей 
иконе. А кто и к обоим!? Ведь, существует же 
в  красивейшем  городе  Вильнюсе 
Чудотворная  Икона  «Матка   Боска 
Остробрамска»  на  Острой  Браме,  которая 
считается как бы всеобщей народной иконой! 
И  достоверно  известно,  что  в  свое  время 
офицеры, солдаты и целые русские военные 
полки, уходя на фронт или на другие боевые 
задания,  после  получения  благословения  в 
расположенном  рядом  православном  храме 
шли все к Острой Браме и прикладывались к 
Иконе Матки Боской Остробрамской. И Икона 
эта помогала и помогает по сей день всем к 
ней  приходящим  –  и  католикам,  и 
православным,  и  всем  остальным! 
Проверено,  работает!  И  иначе  быть  не 
может!  Об  этом  свидетельствует  и 

невероятное  количество  благодарственных 
даров  прошлых  времен  с  надписями  на 
польском,  литовском,  русском  языках, 
некоторые  с  православными  символами.  И 
вообще,  литовцы  удивительный  народ,  они 
могут  заходить  во  все  храмы.  Потому  в 
красивейшем  городе  Вильнюсе,  когда-то  не 
таком  уж  и  большом,  построено  такое 
большое количество храмов различных вер. 
А  осенение  себя  многими  иностранцами 
различных  вер  и  с  разных  континентов, 
особенно  испано-говорящими  католиками, 
когда  они  видят  икону  Иверской  Божией 
Матери  при  открывании  дверей  часовни 
Александровских  ворот у  входа  на Красную 
площадь в  Москве,  или  при входе  в  любой 
православный храм или собор.  А мудрые и 
рациональные  японцы,  которые,  завидев 
нашего  священника,  осеняющего  людей, 
устремляются  к  нему,  чтобы  если  и  не 
приложится,  то  хотя  бы получить  осенение. 
Так,  говорят,  японцы  поступают  и  в 
католических храмах. И это нормально! Люди 
всегда  были  выше  земных  условностей  и 
различий,  порой  слишком  жестких  и 
непримиримых, в вопросах веры, интуитивно 
чувствуя, что есть одна Вселенная и Единый 
Источник Жизни в ней – для всех! Источник – 
животворящий,  удерживающий  и 
направляющий  всех  Вверх  по  восходящей 
эволюции  к  Красоте,  Совершенству  и 
Свободе,  делающий  людей  не  рабами,  а 
свободными  творцами  в  единстве  с  этим 
Источником и в согласии между собой – для 
СОВЕРШЕНСТВОВАНИЯ  СЕБЯ, 
ЧЕЛОВЕЧЕСТВА И МИРА! Людей на Земле 
разделили, чтобы управлять ими и жить за их 
счет,  поместили  в  рамки  условностей  и 
различий,  зацементированных  на  века,  и 
дали  наставников,  которые  строго  и 
бескомпромиссно  борются  и  враждуют  за 
монополию на Истину. А чтобы не ослабить и 
не потерять свою власть над людьми, горой 
стоят  за  эту  монополию  и  как  огня  боятся 
перемен,  даже  ценой  игнорирования 
здравого  смысла,  самой  логики 
развивающейся  жизни  и  исторических 
перемен.  Не  желая   объективно  оценить  и 
проанализировать итог исторического опыта, 
реальный  результат  развития  и  эволюции 
самого  человека,  понять,  куда  сегодня 
движется мир и что происходит с людьми, как 
помочь «цивилизации» свернуть с тупикового 
пути.  Это  касается  в  равной  мере  как  и 
конфессий, так и сферы светской жизни, где 
за  вершину  земной  цивилизационной 
рациональной мысли выдается демократия – 
форма правления, звучащая высоко, гордо и 
правильно,  но  по  сути  построенная  таким 

171



образом, что на деле надежно обеспечивает 
механизм управления людьми определенной 
элитой.  Так  что  идея  Белой  Брамы  как 
символа  движения  к  новой  эре  – 
действительно  неожиданная  и  невероятная. 
Но  не  столь  уж  неприемлемая.  Ведь,  обе 
ветви разделившейся церкви верят в одного 
Бога,  и  такой  проект  стал  бы  великим 
символом  –  не  единения,  нет,  а  их 
примирения  и  сотрудничества.  Символом, 
вышедшим с Белой Земли, которая сегодня 
посылает  всему  миру  новые  энергии  и 
импульсы движения к лучшему будущему! 
Где взять деньги? У Минской Митрополии их 
нет. Московская Патриархия вряд ли даст, в 
России  еще  много  храмов  и  монастырей, 
которые  требуют  больших  средств  для 
восстановления.  Могут  помочь  местные, 
российские  предприниматели  и  фирмы, 
например,  Газпром,  или  западные 
бизнесмены.  Но,  главное,  деньги  на  такой 
особый  проект  может  дать  католическая 
церковь. И ничего тут необычного нет.
Понимаем возможную реакцию на эту идею 
на всех уровнях – от самых простых людей 
до Святейших! Поэтому любезно приглашаем 
всех спокойно, не торопясь, подумать, откуда 
мы, каков тысячелетний итог нашего пути, в 
какое  время  живем,  какой  век  сегодня  на 
дворе и что нас ждет в будущем? Видите ли 
вы ясно будущее: не свое личное, конечно, а 
людей,  стран,  человечества? Можете ли вы 
предложить  людям  великое  будущее  без 
трагедий  и  катаклизмов,  которые  мир  в 
избытке  пережил  в  прошлом?  А,  главное, 
если и предложите великое будущее, то как и 
чем  вы  его  обеспечите?  Тем 
инструментарием,  который не помог людям, 
человечеству за всю тысячелетнюю историю 
прошлого? Люди, ведь, не верят в то, что кто-
то  вообще способен его  предложить,  в  том 
числе и конфессии.  Светские рациональные 
умы  и  мозговые  центры  оказались 
неспособными  к  этому.  А,  ведь,  вопросы 
будущего,  эволюции  человека  и 
человечества,  в  какую  сторону  она  идет,  и 
что  вообще  станет  с  человеком  –  этим 
величайшим творением Божиим, разве это не 
вопрос вопросов для конфессий? Есть ли у 
конфессий  положительные  ответы  на  эти 
вопросы? Что они могут предложить если не 
человечеству,  то  хотя  бы  своей  пастве  в 
начале 3-го тысячелетия? Разве это не тема 
этого тысячелетия, над которой конфессии – 
все!  –  должны  сосредоточить  свое  главное 
внимание  и  объединить  совместные  усилия 
для  поиска  путей  увода   цивилизации  от 
саморазрушительного  пути  развития?  Разве 
это не первейший фундаментальный вопрос 

для конфессиональных научных центров? И 
разве не их задача вылавливать все крупицы 
новых  мыслей,  слов,  программ,  концепций, 
стратегий,  направленных  на  изменение 
направления  жизни  людей  и  человечества, 
откуда  бы  они  ни  исходили.  Это  вопрос  ко 
всем  конфессиям,  иерархам,  но,  прежде 
всего  к  христианской.  К  Папской  академии, 
например. А задумываются ли об этом в лоне 
православной  церкви?  И  сколько  же  можно 
конфликтовать,   враждовать  между  двумя 
ветвями одной разделившейся Христианской 
Церкви,  верующей в одного Бога,  пусть  и с 
разным представлением о нисхождении Духа 
Святаго.  Ведь,  за  попытками  столкновения 
мусульманской  и  христианской  цивилизаций 
непременно  еще  больше  усилятся  попытки 
столкнуть обе ветви христианства, что и без 
того  является  диким  абсурдом.  Вы  учите 
людей миру и  согласию,  а  сами не можете 
преодолеть  вражду  и  конфликт  между 
собой!?  Как  же  так?  Подумайте!  А 
задумаемся,  к  чему  это  может  привести,  и 
что  дать обеим ветвям.  На дворе,  ведь,  21 
век! Надо думать не о противоборстве, а об 
объединении  усилий  для  спасения  уже  не 
только себя и вокруг себя, но и всего мира от 
растущего  числа  всеобщих  угроз.  И  здесь 
Христианская  Церковь  обеих  ветвей  может 
сказать свое очень веское слово и выступить 
инициатором  нового  движения  всех 
конфессий за спасение и улучшение мира! А 
проект возведения Белой Брамы в Минске, в 
самом центре Европы, может стать великим 
символом  нового  движения  к  лучшему 
будущему!  Движения  навстречу  друг  другу 
Запада и Востока, вопреки мнению о том, что 
им  никогда  не  сойтись!  Поэтому,  какой  бы 
невероятной ни казалась эта идея сегодня, с 
первого  взгляда,  она  несет  в  себе  символ 
огромного  общечеловеческого  значения.  А 
потому  давайте  эти  строки  считать 
обращением  к  Митрополиту  Минскому  и 
Белорусскому,  к  Патриарху  Московскому 
и  Всея  Руси  и  Папе  Римскому  за 
благословением ее! Пусть и не публичному, 
не  открытому,  вначале  хотя  бы  личной 
молитвой,  и  пусть  они  формируют  энергию 
для  материализации  этой  идеи!  А  лучше 
сразу  и  быстро  претворить  этот  проект  в 
жизнь!  И  давайте  пригласим  Патриарха 
Московского и Всея Руси и Папу Римского на 
открытие  БЕЛОЙ  БРАМЫ!  Если  к  тому 
времени удастся устранить все препятствия 
для их встречи,  то начать такую встречу от 
Белой Брамы с  Белой Земли будет  весьма 
символичным.  А  если  не  удастся,  то  хоть 
постоят  рядом  –  это  уже  великий  шаг  к 
приближению! И лидеров всех приграничных 
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Беларуси  и  других  государств  следует 
пригласить  на  это  торжество.  И  Ю.  М. 
Лужкова также пригласить и показать, как мы 
развили его движение в  проектах-символах! 
А  лучше  всего  не  тягаться  с  Лужком  в 
великих проектах – такого тяжеловеса в таких 
делах превзойти трудно. Его лучше любезно 
пригласить  стать  Попечителем  и  Главным 
Координатором  проекта  Белой  Брамы.  Вон 
как  он  в  кратчайшие  сроки  возродил  Храм 
Христа  Спасителя  в  Москве!  И  колокол 
католический  у  него  уже  давно  и  довольно 
успешно  благовестит  со  столичного 
телеканала.  И  пусть  благовестит!  И  если 
согласится  на  такую  почетную  миссию,  то 
считайте, что Белая Брама уже построена! И 
Белый  Бацька  мог  бы,  возможно  с  Ю.  М. 
Лужковым,  посетить  Ватикан  и  Московскую 
Патриархию  насчет  этого  проекта  –  это  ж 
какой силы движение начнется!
Ну, а если, все же, окажется, что для такого 
проекта еще не пришло время,  а оно,  рано 
или  поздно,  все  равно  придет,  то  вопрос 
возведения  православной  Белой  Брамы  с 
Часовней-Храмом Иконы Державной Божией 
Матери  важен  для  самих  белорусов,  и 
прежде  всего  для  молодежи,  которой 
предстоит  самой  строить  свое  будущее. 
Возрожденный Храм Христа Спасителя помог 
России обрести свою Душу.  Белая Брама в 
Минске  должна  сделать  еще  больше  –  не 
только  помочь  Белой  Руси  проснуться  и 
обрести Душу, но и по-иному завибрировать 
в  мире  и  во  Вселенной,  устремиться  в 
Великое Будущее! Ведь,  сегодня нет другой 
такой великой идеи и символа в Белой Руси и 
во всем мире.   
Ну, Белые Орлы всех уровней – от лидеров 
до  парней  и  девушек  в  самых  отдаленных 
селах – что сидим? Вперед! Пока всякие там 
слюнтяи-писаки  и  ретрограды  не  развязали 
кампанию против. 
Надо  понять,  что  кто  бы  и  как  бы  ни 
воспринимал данную книгу, и как бы к ней ни 
относился, она несет из Белой Земли новую 
Белую  Идею  того,  как  реевангелизировать 
мир  в  ключевых  вопросах  жизни,  прежде 
всего  в  рождении  красивых,  здоровых, 
талантливых  и  гармоничных  детей,  и  как 
изменить направление жизни людей и всего 
человечества.  Без  претензий  на  авторство, 
лидерство  и  прочее.  Берите,  применяйте  к 
себе,  становитесь  лидерами  сами  и  идите 
вперед!  Подвигайте  власть,  лидеров  на 
поддержку  этого  стратегического  проекта 
глобального,  Вселенского  значения!  Прежде 
всего,  должна  воспрянуть  и  завибрировать 
по-новому молодежь!  Не  вы,  так  кто?  И  не 
бойтесь  ошибиться,  этот  проект,  это 

движение идет Свыше. Главное – начать,  а 
там  сама  Вселенная  будет  помогать  и 
направлять. 

А  что  касается  самой  власти  и  лидеров 
Беларуси, то сумеют ли они избрать мудрую 
стратегию  Великого  Будущего,  которое 
можно и нужно  строить  уже  сегодня,  чтобы 
весь  народ  ощутил,  сегодня  и  сейчас, 
наступление  великих  перемен  и  движения 
вверх!  И  тем  самым  показать  всему  миру 
Белый  Проект  –  путь  движения  в  новую 
Садово-Парковую  Цивилизацию  через 
молодежь,  вступающую  в  самостоятельную 
жизнь! Ведь власть, лидеры, страна, которые 
не  формулируют  и  не  предлагают  народу 
долгосрочные  стратегические  цели  и 
программы, если они не зовут людей, прежде 
всего  молодежь,  в  великое  будущее,  –  не 
имеют перспективы. 
Историю меняют личности, не народ! Но и 
от  каждого  отдельного  человека,  каждой 
семьи зависит то, каким мы получим мир 
в будущем. Это же какой силы проект для 
народа, страны и мира – предоставление 
каждой  пожелавшей  молодой  семье 
большого особняка на 3 поколения семьи 
со  всеми  удобствами  и  автономным 
отоплением  на  гектаре  земли,  куда  они 
смогут  сразу  переехать  со  своими 
родителями!  Новая  цивилизация  будет 
развиваться параллельно с современной 
и  люди  будут  переливаться  из  одной  в 
другую  в  зависимости  от  экономической 
активности, желания и возможностей. При 
любых  кризисных  ситуациях  у  каждого 
человека  будет  свой  островок  спасения. 
Беларусь  действительно  имеет  уникальный 
шанс  начать  создание  новой  экологической 
цивилизации и показать  пример всему миру. 
И этот Белый Проект поможет также выбору 
наилучшей модели развития самой власти в 
Беларуси,  устремленной  в  Великое  Белое 
Будущее,  чтобы  она  не  сдерживала 
творческий  потенциал  людей,  а  полностью 
раскрепостила его и стимулировала людей к 
действию,  к  созданию  и  развитию  СВОЕГО 
ДЕЛА на уровне не ниже, а выше мирового на 
каждом  месте,  где  живет  человек.  Чтобы 
народ ощутил, наконец, новые энергии роста 
и  принял  эту  модель  внутренне,  а  страна 
смогла  по-настоящему  взлететь!  Беларусь 
должна обернуться  лицом ко  всему  миру  и 
брать  отовсюду  самое  лучшее,  создав 
действенный  механизм  такого  порыва  и 
стремления к самому новому,  действенному 
и  перспективному.  Отсутствие  Своего  дела, 
безделье,  а  тем  более  увлечение  тем,  что 
разрушает  человека,  равно  как  и 
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политиканство,  разжигание  всевозможных 
идей  национализма,  шовинизма,  без 
изучения  причин  и  внесения  конкретных 
предложений и программ по исправлению, а 
тем  более  без  собственного  участия  в  них, 
должны  расцениваться  как  свидетельство 
человеческой  безответственности  и 
недееспособности.

Беларусь является небольшой страной и от 
нее мало что зависит в мире в политическом 
плане, поэтому вся внешне-дипломатическая 
деятельность  страны  должна  быть 
«экономизирована»,  то  есть  направлена 
прежде всего на обеспечение экономического 
взлета  страны  за  счет  притяжения  и 
впитывания всего самого передового в  мире 
во всех областях жизни людей. Весь внешне-
дипломатический  потенциал  и  интеллект 
дипслужбы должен быть подчинен, в единой 
цепи  с  внутренними  фондо-сопряженными 
механизмами  (клубо-фондо-банками,  без 
которых  все  это  будет  напрасным),  одной 
важнейшей  для  страны  и  народа  задаче  – 
экономическому взлету во всех сферах и на 
каждом месте, где живут люди, основанного 
на  самых  последних  достижениях  мирового 
уровня.  И  здесь  нужны  самые  смелые 
решения  и  реорганизации,  вплоть  до 
обеспечения  интереса  дипломатов, 
нашедших  и  предложивших  идею.  Нужно 
решительно отойти от старой, традиционной 
системы, сложившейся еще в прошлые века, 
оценок  работы  дипломатической  и  всех 
других  служб,  в  том  числе  и 
разведывательной,  по  валу  политических 
справок,  информаций,  записок,  записей 
бесед,  шифртелеграмм,  а  также 
политических  отчетов,  над  которыми 
работает  весь  аппарат,  оттачивая 
формулировки,  быть  может,  тщательнее, 
скрупулёзнее и придирчивее, чем великий Л. 
Н.  Толстой  работал  над  своими 
произведениями. А, по сути, этот вал хорошо 
отточенной  информации  не  несет  в  себе 
выдающихся,  значимых  и  полезных 
сведений, он, в общем-то, никому и не нужен, 
его читает лишь узкий круг людей. И все! В 
свое  время  вся  эта  обильная 
разведывательно-дипломатическая 
информация,  несмотря  на  ее  высокий 
уровень, не смогла помочь уберечь союзное 
государство.  А  теперь  представим,  какую 
пользу  принес  бы  стране  весь 
разведывательный,  дипломатический  и 
торгпредовский  аппарат,  если  перед  ним 
стояла, в качестве главной, задача: искать и 
аккумулировать  в  стране  все  лучшее,  что 
появляется  в  мире,  как  это  делают  все 

службы  и  фирмы  мудрых  японцев  и 
корейцев, а теперь и китайцев. Главным для 
страны,  особенно  небольшой,  является 
экономика,  инновационные  технологии, 
развитие  Своего  собственного  дела  и 
творчества  на  каждом  месте  для 
обеспечения  благополучной  жизни  людей  – 
сегодня  и  в  будущем.  На  это  и  должны 
работать  все  службы,  которым  необходимо 
быть  оптимальными  по  размеру, 
высокопрофессиональными,  и  не содержать 
«позвоночных»  бездельников  –  самая 
страшная  зараза  в  любой  службе. 
Заграничной особенно.    

Удивительно,  в  каждой  стране  имеется 
колоссальный  интеллектуальный  капитал, 
способный  обеспечить  взлет  в  считанные 
годы.  Там,  где  лидеры  прибегали  к  его 
помощи,  их  страны  делали  прорыв.  Но  на 
нашем  пространстве  этого  не  происходило. 
Потому,  что  у  руля  сидели самодовольные, 
ограниченные  гэкающие  пузыри,  зажатые 
плотным  кольцом  умствующих 
консультантов-посредственностей  или 
подсадных  разрушителей,  или  просто 
хороших,  грамотных,  патриотичных,  но 
несведущих,  без  глобального  кругозора 
людей. И в совокупности – не способные и не 
стремящиеся  к  восприятию  нового,  не 
сумевшие  собрать  воедино  и  сплотить 
лучшие  умы,  чтобы  запустить  самые 
эффективные динамичные модели развития.
А вот Белая Русь всегда славилась  истинно 
образованными  интеллектуалами, 
глубинными  интеллигентами  и,  самое 
главное,  предельно  честными  людьми,  – 
сверху  до  низу.  Например,  П.  М.  Машеров. 
Или  К.  Т.  Мазуров,  сделавший  ошибку, 
согласившись  на переход  в  Москву,  где он, 
глубинно интеллигентный и честный человек, 
красивый  внутренне  и  внешне,  всегда 
изысканно одетый, оказался белой вороной. 
Его стали задвигать, и очень быстро свели на 
нет.  А.  А.  Громыко,  родом  из  села  Старые 
Громыки  Гомельской  области,  при  общей 
враждебности  к  стране  за  рубежом,  был 
одним  самых  авторитетных  и  уважаемых 
министров  иностранных  дел  в  мировом 
сообществе,  человек  глобального  охвата 
мира,  который  уверенно  провел  корабль 
внешней  политики  страны  через  самые 
суровые годы «холодной войны». И попытка 
очернить его обвинениями «Мистер «Нет» из-
за  того,  что  использовал  достаточно 
изобретательный и искусный для условий тех 
времён приём отвечать на сложные вопросы 
фразами с  двойным отрицанием,  оказались 
тщетными. Пока что новой внешней политике 
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и  дипломатии  России  удалось  превзойти 
громыковскую  только  в  одном  –  в  танце  с 
Мадлен,  а во всём остальном… Скажете,  а 
какой этап наступил в развитии отношений с 
Китаем  и  Индией!  Так  это,  ведь,  –  всходы 
добрых  семян,  посеянных  в  прошлом,  да 
каких семян, к чему мы вернёмся чуть позже, 
в  последующих  книгах.  Пока  же  в  этих 
отношениях  лежит  в  основном  торговля 
оружием,  а  их  глубинный  потенциал, 
имеющий  глобальное,  судьбоносное 
значение  для  будущего  всего  мира,  для 
выправления развития  земной цивилизации, 
далеко  ещё  не  осознан  ни  в  Кремле,  ни  в 
российской  элите  в  целом,  и  никак  не 
задействован.  Однако  появились  новые 
надежды  - события  в  Грузии  и  Украине. 
Говорят,  мол,  нас,  нашу  дипломатию 
переиграли  по  всем  статьям?  Вместе  с 
нашей  разведкой?  Из  самого  далёкого 
далека  переиграли  подчистую  на  поле  под 
самым  нашим  носом?  Не-е-т,  Уважаемые 
Читатели,  это  со-о-всем  не  так.  Тут 
дипломатия - потоньше, чем у комара… Тут - 
такая  высота  дипломатического  полёта  и 
сплав  интеллекта,  таланта,  мысли,  слов  и 
дел,  помноженная на сонм всяких  нюансов, 
опыт которых надо беречь, да беречь – для 
истории  российской  дипломатии.  Думаете, 
что  российский  посол  так  простодушно  и 
признался  в  телекамеру  на  весь  мир,  что, 
мол,  Украина  ещё  совсем  недавно,  перед 
выборами, была совсем другой страной, что, 
де,  посольство  не  смогло  спрогнозировать 
возможность развёртывания таких событий, и 
что  его  под  чистую  переиграло  посольство 
другой державы? Мол, хотели-то и ожидали 
другого,  а  получилось,  как  всегда…  Ничего 
подобного.  Это  же  –  стратегические  ходы 
нашего посольства и всего персонала наших 
служб в Киеве, а ранее и в Тбилиси, и других 
институтов,  чтобы  обратить  Россию  внутрь 
себя,  сосредоточиться  на  себе,  заняться 
своим народом и другими, более важными и 
более  крупными  международными 
проблемами.  А  соперника  загнать  во  все 
дыры -  да поглубже,  и повсюду,  пусть  и на 
бывшем  нашем  пространстве,  чтоб 
перемалывал  побольше  свои  ресурсы.  А 
чтобы  вернее  сработал  этот  сценарий  и 
механизм,  ну  чтоб  у  соперника  были 
дополнительные  ресурсы  для  обеспечения 
вывода  там  людей  на  «Майданы»,  бац,  и 
разместили  свои  денежные  ресурсы  за 
океаном.  Подумаешь,  маленький  процент, 
зато  миллиарды  будут  спасены!  Спросите, 
как  спасены?  Так,  ведь,  -  закрыть  черную 
дыру, через которую утекает газ, и перестать 
бесконечно  прощать  миллиардные  газовые 

долги.  А  сколько  газа  ещё  отбирают 
несанкционированным  путём,  и  руками 
умельцев.  А  размещение  ресурсов  за 
океаном  –  так  это  же  верный  шаг  к 
сохранению  денег  путем  перевода  их 
поближе к кредиторам при наличии огромных 
внешних  долгов,  которые  кредиторы  не 
любят получать досрочно,. А в России такие 
деньги держать опасно. Ведь, известно, когда 
в России нет денег – это проблема, а деньги 
есть – это ещё большая проблема… Если их 
пустить в дело, чтобы их умножить и поднять 
страну,  как  это  делается  во  всём  мире,  – 
точно уйдут в песок, их разворует чиновничий 
аппарат  –  вторая  после  войны 
разрушительная  сила.  Ибо  у  нас  пока  не 
созданы  подлинные,  леденцовские  фондо-
сопряженные  механизмы  и  система 
функционирования общественного капитала. 
Совсем не работает институт эмиссарства. А 
держать  деньги  в  своём  банке,  так,  ведь, 
также  увести  могут.  Вспомним  события  с 
фальшивыми  авизо.  А  вдруг  и  Семья 
перепутает  время  и  подумает,  что  это 
транши  кредитов  прошлого!?  Словом, 
смекаете, какой сплав гения и мудрых ходов 
нашей дипломатии.  Теперь его,  этот  сплав, 
из Киева – да в Беларусь!? 
А сейчас – о самом главном и самом важном 
во  всех  этих  ходах.  После  того,  как  у 
российской внешней политики и дипломатии 
станут  свободными  руки,  ну,  нечего  станет 
делать ни в ближнем, ни в дальнем западном 
зарубежье, а мадам Мадлен уже не танцует, 
вот  и  появится  свободное  время  для 
размышления  и  восхождения  к 
громыкинскому  уровню  глобального 
осмысления и  стратегического  охвата мира, 
прогнозирования событий, и умения их если 
не  упреждать,  то  влиять  на  события 
ближайшего и более отдалённого будущего. 
Вот  тогда  российская  дипломатия,  быть 
может, и вырастет до понимания и осознания 
важности  стратегического  сотрудничества  с 
Китаем и Индией в моделировании будущего 
земной  цивилизации.  Именно  будущего 
земной  цивилизации  –  никак  не  меньше! 
Актуальность  этого  возрастает  с  каждым 
годом. Но подробнее об этом сказано ниже, в 
другой книге. И почему бы в этой ситуации, в 
наше интересное время великих перемен ни 
подумать о том, чтобы украсить российскую 
дипломатию,  давно  пора,  женским 
интеллектом и обаянием -  скажем,  Натальи 
Нарочницкой. Какой бы министр иностранных 
дел  мог  получиться,  или  даже  Секретарь 
Совета  безопасности!  Почему  бы  и  нет!  И 
зачем  тут  уступать  Дж.  Бушу!  Учёная, 
специалист-международник,  дочь известного 
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учёного, обаятельная женщина – разве таким 
достоянием  разбрасываются?  Опять  же, 
может и от озера Нарочь, что в Белой земле, 
древнейшие  корни  Нарочницкие  исходят!? 
Значит,  сама  Природа  и  Вселенная 
подсказывают  России  такого  внешнего 
министра!  Как сразу просветлится безликая, 
невыразительная, страдающая провалами от 
недостатка профессионализма, даже в своём 
постсоветском  пространстве,  российская 
дипломатия!  Хоть  и  с  дядькой  в  Киеве  с 
хорошим  лозунгом  -  но  как  всегда,  и  без 
богатырей,  А  какое  внешнее  лицо  для 
Президента  было бы в таком министре или 
секретаре  Совета  безопасности!  И  пусть 
тогда  иностранные  политики,  сам  Дж.  Буш, 
учатся танцевать московскую кадриль… А-а-
а? Да и коллега А. Пушков уже вырастает из 
своей  программы…  А  пока,  быть  может, 
отправить российскую дипломатию в отпуск – 
всю,  и  в  длительный.  А  если  и  не  всю 
дипломатию, то штат посольства в Киеве уж 
точно.  Ну,  чтоб  отдохнули  лучше  от 
усталости. И на случай… перевода в Минск. 
Даёшь Беларусь!
Возвращаясь  к  теме  белорусского 
интеллекта,  Белой  Руси  и  белорусских 
лидеров, вспомним, что их и саму республику 
всячески  затирали  в  советские  времена. 
Затирали Белый интеллект. Например, мало 
кому  известно,  что  за  все  годы  борьбы  с 
инакомыслием  в  СССР  в  ней  не  было  ни 
одного  диссидента!  Вернее,  они  были,  и 
собирались  у  Феликса  –  прямо  перед 
зданием  КГБ,  или  на  самой  центральной 
аллее  Центрального  парка,  но  никто  их  не 
трогал,  предоставляя  им  пространство  для 
«своего  Гайд-парка».  Благодаря  уму  и 
мудрости  не  только  ЦК  КП  Беларуси,  но, 
главным образом, КГБ, где уживалось всё – 
сплав  белорусско-русско-польско-еврейского 
интеллекта,  дух  энергий  Белой  Земли,  и… 
изрядная  доля  внутреннего  инакомыслия  и 
несогласия с тупизмом «гэкающего Центра». 
Так почему бы ни поскрести по сусекам и ни 
найти  и  востребовать  сплав  Белого 
интеллекта, чтобы рвануться вперёд и Вверх 
сегодняшней Беларуси!  Почему бы в Союзе 
России и Беларуси ни начать осуществлять 
мудрый  и  очень  своевременный  лозунг 
«Умные  всех  стран,  соединяйтесь!»  -  с 
востребования и объединения прежде всего 
своих национальных умов, приближения их к 
власти,  или  хотя  бы  использования  их 
интеллекта и идей для совершения прорыва 
и  взлёта!  Пока  этого  не  будет,  не  может 
произойти прорыв ни в экономике, ни в росте 
благосостояния  людей  -  на  протяжении 
целых  десятилетий.  Без  умных  людей  и 

новых идей ничего не произойдет. Как важно, 
чтобы после произнесения этих величайших 
по  смыслу  и  энергетической  силе  слов  об 
объединении  умных  людей  наших  стран  и 
мира, начать следовать им – самим лидерам! 
Быть  тому!  Так  будет!  Время  пришло!  Кто, 
если не мы! Если не наши лидеры! А пока…
Согласно  исследованию  организации  World 
Values Survey,  проведенному  на  основе 
опроса людей различных слоев общества  в 
81  стране  мира,  –  самые несчастные люди 
живут  в  странах  бывшего  СССР.  Оценка 
уровня  своего счастья  и  удовлетворенности 
жизнью  показала,  что  благосостояние  и 
количество получаемых денег не играют для 
людей столь значительной роли, как принято 
считать. В первую двадцатку стран, где люди 
довольны своей жизнью и счастливы, вошли 
Дания, Ирландия, Норвегия, США, а также не 
очень  богатые  страны  теплого  климата: 
Мексика, Пуэрто-Рико, Колумбия. Последние 
места  занимают  Беларусь  –  74-е,  Грузия  – 
75-е, Молдова – 77-е, Россия – 78-е, Армения 
– 79-е, Украина – 80-е. По уровню несчастья 
и  неудовлетворенности  украинцы,  армяне, 
россияне,  молдаване,  грузины  и  белорусы 
уступают  лишь  жителям  Зимбабве.  А  ведь 
это  легко  проверить  каждому  лидеру,  если 
провести  реальные  опросы  самих  людей, 
довольны  ли  они  жизнью  и  властью, 
счастливы  ли  они,  каковы  глубинные 
настроения  внутри  народа,  и  что  надо 
сделать,  чтобы  жизнь  стала  лучше.  Ведь 
люди сами подскажут, что и как надо делать. 
Король  Иордании  переодевался  таксистом, 
инкогнито  разъезжал  по  стране  и 
расспрашивал  людей,  как  они  живут,  что 
нужно сделать, на их взгляд, для улучшения 
жизни.  Знал  он,  что  взгляд  с  сиденья 
таксиста  совсем  иной,  чем   обзор  через 
тонированные  стекла  дорогого  лимузина,  и 
докладов окружения. Потому страна и живет 
нормально.  А  у  нас  лидеры  просиживают 
свои  долгие  сроки  во  власти,  стремятся 
продлить,  даже  не  задумываясь  о  том,  как 
живут люди в стране, особенно в глубинке, в 
дальних  селах,  каковы  их  истинные 
настроения, что можно и нужно сделать, и как 
можно скорее, чтобы действительно поднять 
уровень благосостояния народа. Потому что 
сами  лидеры  живут  и  работают  в  хоромах, 
видят  свою  страну  из  дорогих  лимузинов, 
накопили  большие  средства  и  абсолютно 
уверены в своей собственной значимости  и 
непогрешимости своего курса. И «отрезвить» 
их,  пожалуй,  возможно  только  методом 
артиста Е. Матвеева из фильма «Любить по-
русски»,  заставив  проехать  на 
бронированном  «Мерседесе»  в  самую 
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грязную  деревню  по  размытой  дождем 
дороге,  а  потом  пройти  в  туфлях  в  центр 
деревенской  лужи.  Да и  это вряд ли что-то 
даст.  А  потому  и  топчутся  многие 
постсоветские страны на одном месте, люди, 
особенно  молодежь,  спиваются,  не  видя 
перспективы  и  не  имея  достойно 
оплачиваемой  работы.  Вот  где  главная 
причина  широких  возможностей  для 
работы  антинациональных  сил, 
далессовых разрушителей и растлителей, 
что ведет не к сплочению народа вокруг 
какого-то  стратегического  курса, 
национальной  идеи  и  лидера,  их 
провозгласившего,  а  к  накоплению 
внутреннего  недовольства  жизнью, 
разделению  и  поляризации  людей, 
возникновению революций – балканских, 
розовых,  каштановых  и  других.  Сколько 
их  еще  будет  –  только  из-за 
неспособности  лидеров  влить  энергии 
роста  в  свои  страны  и  занять  народ 
всеобщим  созиданием,  чтобы  любое 
политиканство  и  митингование  стало 
нетерпимым  анахронизмом  для 
увлеченного созидательным творчеством 
народа.   Поэтому  главная  вина  всех 
вышеназванных  и  других  революций  лежит 
исключительно  на лидерах,  которые довели 
свои  страны  до  состояния,  которое 
выплеснуло внутреннее недовольство людей 
плохой  жизнью  наружу,  разделило  народ  и 
ввергло его в противоборство между собой и 
борьбу с властью.  А события в Грузии и на 
Украине еще и выявили суть лидеров - перед 
напором  стихии  толпы,  прежде  всего, 
молодежи,  в  основном  студенческой 
(студенты,  по  идее,  должны  учиться,  и 
вообще  быть  вне  политики  до  момента 
получения  диплома,  для  чего  должны 
быть  разработаны  и  приняты 
студенческие  уставы  во  всех  учебных 
заведениях  –  самими  студентами,  и 
утверждены,  а  каждый  новый  студент 
должен  принимать  торжественную 
присягу  посвятить  себя  только  учёбе, 
усвоению  знаний  и  быть  вне 
политических  кампаний  -  ни  на  стороне 
власти,  ни  против  неё).  В  стране,  где 
здоровая,  бурно  развивающаяся  экономика, 
где  кипит  энергия  творчества  на  каждом 
месте,  где  живет  человек,  серьезные 
социальные конфликты вызвать трудно.  

Белым  Орлам  абсолютно  безразличны 
власть,  оппозиция,  партии и прочие земные 
атрибуты.  Они  давно  поднялись  на  иной 
уровень, где всего этого нет, где ценность и 
величие  человека  определяется  не 

национальностью,  местом  жительства, 
партийностью,  а  горизонтами  его  сознания, 
Вселенским  деланием  во  имя  спасения  и 
улучшения  своего  рода,  мира,  во  имя  его 
Великого Будущего. Это – главный критерий 
полезности и ценности каждого человека.  А 
политики  и  лидеры  должны  быть  реально 
способны  найти  и  предложить  народу 
великую идею, концепцию и стратегию. Они 
должны  уметь  пробудить  энергии  роста  по 
всей стране, создать работающие механизмы 
поддержки этого  роста повсеместно,  вплоть 
до самой глухой деревни. То есть позвать и 
повести  народ  к  Великому  Будущему, 
строительство  которого  нужно  начать  уже 
сегодня! А все остальное есть словословие и 
политиканство,  откровенная  борьба  за 
власть,  не  более.  Если  народ  не  ощущает 
улучшения  жизни,  если  далекая  деревня 
живет,  как  и  сто  лет  назад,  в  основном 
благодаря  своему  огороду,  то  у  страны 
никогда не будет великого будущего. Можно 
заглянуть  вперед  и  сказать,  что  те,  кто 
начнут  Белую  Стратегию  –  за  теми  и 
будущее!  За теми и власть в ближайшем 
будущем,  и Помощь Великой Вселенной! 
И  сделают  это,  если  это  будут  не 
нынешние  лидеры  и  политики,  молодые 
люди – юноши и девушки! А,  может,  и у 
самой нынешней власти есть еще ресурс 
прорыва к Великому!? Может, выдернуть 
дискету с нынешней безликой программой 
и  вставить  новую  и  показать  своему 
народу и всему миру начало движения в 
новую эру и в новую цивилизацию! Ведь, 
при  постановке  Великой  Цели  и  малые 
проблемы  будут  решаться  легче.  И,  как 
говорят Святые Отцы, – вступившему на 
путь,  а не сидящему сиднем, Всевышний 
поможет  и  подскажет,  поправит,  если  и 
будут  ошибки!  Так  кто  же  сумеет 
подняться до осознания Величия – Своего 
и  Человечества  и  начнет?  ВСЯ 
ВЕЛИЧЕСТВЕННАЯ  ВСЕЛЕННАЯ  ЖДЕТ 
НАЧАЛА  ЭТОГО  ВЕЛИКОГО  ПОХОДА 
ВЕЛИКИХ  ЛЮДЕЙ  В  ВЕЛИКОЕ  БЕЛОЕ 
БУДУЩЕЕ! И начать надо каждому с себя, 
с  применения  принципов  «Белой  Книги 
Жизни»  к  себе.  Можно  не  ждать,  когда  к 
власти  придет  осознанность,  можно 
самим начинать строить свой земной рай 
– обитель мира и душевного спокойствия, 
жизненное пространство для своих детей 
и внуков. 
И  очень  важно  довести  до  каждого 
молодого человека – юноши и девушки – 
Знание  о  том,  как  зачать,  выносить  и 
родить  красивых,  здоровых  и 
талантливых детей. Сделать эту Великую 
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Цель – рождение хороших детей в своем 
Саду –  высшей ценностью человеческой 
жизни,  которая,  по  сути,  и  есть  высшее 
предназначение  человека  во  Вселенной! 
Это  и  есть  главное условие восходящей 
эволюции человечества в соответствии с 
Божественным  Замыслом,  то  есть  – 
Божественный  Прогресс!  И  вы положите 
начало  Белому  Проекту  Вселенской 
значимости! В  Германии  есть  хороший 
лозунг:  «Was Deutschland braucht,  sind 
deutsche Kinder!». Переведите его сами. Это 
очень  хороший  лозунг.  Многие  передовые 
нации  начинают  осознавать  значение 
рождения  хороших  детей  для  будущего  их 
стран и всего мира.   
Лидер,  который  запустит  механизм 
предоставления  молодым  парам  гектара 
земли с особняком на 3 семьи там, где они 
пожелают, со всеми удобствами, автономным 
отоплением  и  обстановкой,  с  возвратом 
субсидий  экологически  чистой  продукцией, 
станет  величайшим  подвижником  в 
человеческой  истории.  Тот,  кто  его  начнет, 
получит  поддержку  всей  Вселенной!  И 
выиграет симпатии своего народа. Не сразу, 
конечно,  потому  что  народу, 
подозрительному к  власти  и  политикам уже 
на генном уровне, потребуется время, чтобы 
убедиться,  а  не  ловушка  ли  это  властей, 
правильно ли, справедливо ли все сделано, 
нет  ли  где-то  капли  дегтя,  черной  краски, 
капкана  в  этом  великом  Белом  проекте, 
например, через неполное освобождение от 
налогов  или  непосильный  по  времени 
механизм возврата субсидий продукцией, или 
как-то еще. Причем начать этот проект может 
любая сторона, или обе параллельно. А если 
не  знаете  как,  спросите  Белых  Орлов,  они 
вам  скажут:  запустить  национальный 
энергетический  проект  и  часть  доходов 
направить  в  «Белый  Фонд»,  и/или  сделать 
эмиссию  денег  в  этот  фонд,  из  которого 
автоматически, без очередной кормушки для 
функционеров, будут переводиться суммы на 
счет каждой паре молодоженов, пожелавшей 
жить в своей родовой усадьбе на 1 га земли, 
для  возведения  особняка  со  всей 
обстановкой  для  3-х  семей.  С  этого  счета 
нельзя  будет  обналичить  деньги,  можно 
только  перечислять  за  выполненные  и 
принятые работы по возведению дома и за 
покупку  обстановки.  Но  эмиссию  может 
сделать только власть. А те, кто не у власти и 
хочет запустить этот проект, но не знает где 
взять  средства,  могут  спросить  не 
московского  А.  Лившица,  а  мостовского  Л. 
Вашко. Он и к любым деньгам подход найдет 
– в обмен на здоровую и экологически чистую 

сельхозпродукцию! Ведь,  в мире есть очень 
много  свободных  денег,  которые  можно 
подтянуть  к  этому  проекту  в  обмен  на 
здоровую продукцию
А  вовлечение  в  борьбу  с  «чужим»  языком, 
шовинизм  к  другим,  признанным  великими 
языкам  и  культурам,  мельтешение  вокруг 
государственной  символики  –  помимо  того, 
что  это  факт  глубинной ущербности  людей, 
посаженных,  зачастую,  на  внешнюю 
финансовую  подпитку,  есть  еще  и 
свидетельство дремучей неспособности ни к 
выдвижению  своих,  ни  к  восприятию  чужих 
великих идей. Вот таким агрессивно тупым и 
подбрасывают  схемы  борьбы  с  чужими 
языками,  лобового  противостояния  власти, 
без  выдвижения  позитивных  идей  для 
развития, подпитывают и натравливают их на 
свой  же  народ,  для  которого  проблемы 
языков  не  существует.  Неужели  кто-то 
думает взлететь в борьбе с чужими языками! 
Известными станете,  не более,  но чуждыми 
своему  народу!  Взлететь  можно  только  с 
великой идеей и стратегией! 

Есть ли надежда на лучшее будущее? Есть! 
БЕЛЫЙ ПРОЕКТ – Стратегию развития в 21 
веке – уже рассматривают, размышляют над 
ним в Мостах,  в  других  городах и  регионах 
Белой Руси и России. Эта стратегия поможет 
также  сделать  первый  шаг  и  к  местному 
самоуправлению. И впереди идет молодежь! 
В основу Белой Стратегии ложатся главные 
темы и  проекты  данной книги,  в  частности: 
Программа  «Дети  и  Молодежь»  - 
предоставить каждой семье молодоженов по 
1  га  земли  с  особняком,  бесплатно,  с 
освобождением  навечно  от  налогов  и 
выплатой  стоимости  экологически  чистой 
продукцией;  Здоровье и устранение главной 
причины  болезней;  Программа  развития 
Своего  дела  и  малого  инновационного 
предпринимательства  на  фондо-
сопряженных  механизмах;  Переход  к 
Естественному  земледелию;  Превращение 
своего  края  в  лесо-парк-сад  и  т.  д.  Более 
полно эта стратегия описана в последующих 
книгах в разделе «оптимальная экономика» – 
БЕЛЫЙ  ПРОЕКТ.  В  Инете  создан 
белорусский  молодежный  Сад  «ВОКА», 
девизом которого является: Любовь к Родине 
и  Любовь  к  своему  языку!  Правильно, 
возродить  и  преобразить  Родину  можно 
только  Любовью  к  ней,  к  своему  языку  и 
культуре,  но  не  ненавистью  к  другим!  И 
обеспечением людям права выбора - в языке 
также!  Молодежь  на  этом  сайте  занялась 
поиском проектов будущего, будем надеяться 
не  путем  излишней  политизации  и 
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бессмысленной  конфронтации  и  борьбы  с 
«чужими»  языками  и  «ражымам»,  а  через 
любовь  к  Своей  Родине,  Своему  Языку  и 
стремление к возрождению Своей Страны – 
экономическому,  культурному,  языковому, 
мировоззренческому – в обществе, открытом 
всему самому лучшему в мире!
Если  вы  движимы  истинным  и  искренним 
патриотизмом,  подлинной  и  глубокой 
Любовью  к  Белой  Земле,  а  не  сели  на 
внешнюю  гуманитарную  подпитку,  то 
неизбежно  вы  выберете  позитивные 
созидательные  пути  преобразования  жизни, 
плодотворного  решения  проблем  без 
стенаний и ненависти. Чтобы действовать во 
имя  подлинных  интересов  страны  и  ее 
Великого  Будущего,  надо,  и  это  будет 
разумным  во  всех  отношениях, 
сконцентрировать  внимание  на  корне 
проблем – источнике следствий, с которыми 
сталкивается страна, национальная культура. 
И  важно  выдвинуть  стратегическую 
программу для  Великого  Будущего.  А это – 
просвещение  людей  и  запуск  таких 
проектов,  как  исправление  людей  и 
рождение  красивых,  здоровых  и 
талантливых детей иного эволюционного 
уровня  -  наднационального, 
профилактика  болезней  и  повышение 
здоровья  нации,  создание  гуманитарно-
природных  парков-садов  из  родовых 
усадеб, начав этот проект с молодоженов, 
пожелавших  жить  в  своей  усадьбе, 
переход к Естественному созидательному 
земледелию,  превращение  своего  края в 
парк-сад путем массовых посадок лесных 
и  садовых деревьев и  кустов,  кедровых 
лесов,  повсеместное  развитие 
изобретательства  и  Своего 
инновационного  Дела,  реформа 
образования,  включая  более  широкое 
использование  для  этих  целей 
телевидения  и  Инета,  предоставление 
самоуправления  на  местах  с  введением 
ответственности всех руководящих лиц и 
власти  в  целом  перед  народом  по 
принципу  Казачьего  круга.  Такой  Белый 
Проект наполнит любую молодежную или 
взрослую  патриотическую  деятельность 
новым  содержанием  и  вызовет 
мощнейший позитивный резонанс во всей 
Вселенной  на  моделирование  и 
материализацию  совсем  иного  будущего 
для  страны  и  мира.  А  начать  можно  с 
простого  шага  –  например,  издания  и 
продажи Книги 1 о детях из «Белой Книги 
Жизни»,  потом  следующих  книг, 
касающихся  здоровья,  Естественного 
созидательного  земледелия  и  т.  д.  Надо 

очнуться  молодежи  от  пассивного  сна, 
встрепенуть  всю  нацию  этой  Белой 
Стратегией  и  побудить  власть  к 
действиям! А если молодежь скажет,  что 
хочет  жить  в  Парках-Садах  –  в  БЕЛОЙ 
ЦИВИЛИЗАЦИИ,  в  гармонии  с  Природой, 
создавать  и  развивать  в  них  свое  дело, 
инновационное  предпринимательство, 
науку, заниматься творчеством, то  власть 
вынуждена будет прислушаться. Вот такие 
кампании  похода  на  власть  действительно 
имеют  смысл,  могут  дать  реальный.  Ведь, 
посмотрите,  при  отсутствии  великих 
перспектив  и  возможностей  у  молодежи  в 
городе, а тем более на селе, при медленном 
разворачивании  идеологии  Своего  дела  Ю. 
Мороза  в  республике,  хотя  она  уже 
распространяется  по  всему  пространству 
СНГ, при отсутствии новых ясных стратегий 
будущего,  юношам  и  девушкам  ничего  не 
остается  делать,  как  травить  себя 
спорыньей,  никотином,  алкоголем  и  катится 
вниз  по  пути,  указанному  в  даллесовой 
доктрине,  под  хор  заклинаний  радетелей 
Беларуси  о  катастрофе  белорусской 
культуры  и  языка  от  проклятых  москалей!? 
Поэтому появление такой инициативы, такая 
молодежная  стратегия  нужны  как  можно 
быстрее,  чтобы  влить  новые  энергии 
творчества  и  роста  по  всей  республике  – 
вплоть до самой глухой деревни. Ибо новая 
кампания продажи колхозов за бесценок – не 
вытянет Белую Русь, породит бизнесменов и 
пролетариев  на  селе,  которые  будут 
выжимать с земли все что можно,  не будут 
беречь  ее,  и  страна  опять  потеряет  время. 
Этот  отчаянный  шаг  –  есть  свидетельство 
банкротства  аграрной  политики  и  всех 
аграрных моделей и технологий в стране. И 
сколько  не  «перетрахивай»  аппарат  и 
колхозы, сколько не берись «то за яйца», то 
«за масло» ничего это не даст, пока не будут 
введены простые работающие модели. А они 
заработают тогда, когда желающие молодые 
семьи  получат  современный 
благоустроенный  дом  на  гектаре  земли, 
который  можно  будет  выкупать  за  счет 
сдаваемой ежегодно чистой продукции, когда 
люди  реально  почувствуют  землю  под 
своими  ногами,  освобожденную  от  всяких 
налогов,  которую  можно  будет  передать  в 
наследство  детям.  Пусть  наряду  с  новыми 
фермерскими  хозяйствами,  которые  купят 
колхозные  земли,  идет  и  процесс  создания 
Естественного  земледелия  в  родовых 
усадьбах-садах  Гуманитарно-Природной 
Белой  Цивилизации.  Их  небольшие 
хозяйства смогут без большой механизации, 
на  основе  перехода  к  Естественному 
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созидательному земледелию, о котором речь 
пойдет  ниже,  быстро  восстановить  живую 
структуру  почв  и  естественное  плодородие 
земель,  начать  выращивать  сверхурожаи 
экологически  чистой  продукции  и  завалить 
страну  сельхозпродуктами  самого  высшего 
качества.  При минимальных затратах труда, 
техники и энергоресурсов,  что немаловажно 
для любого государства. И не только в самих 
усадьбах.  Те,  кто  захочет  взять  больше 
земли  под  Естественное  земледелие  и 
выращивание  сверхурожаев  экологически 
чистых  продуктов,  должны  получить  земли 
столько, сколько попросят. Они-то, эти новые 
люди  на  селе,  разовьют  его,  и  укажут 
наиболее  рациональные  и  эффективные 
модели дальнейшего развития земледелия в 
21  веке.  И  за  такими  хозяйствами, 
основанными  на  Естественном  земледелии, 
будущее!  Как-то  хороший  человек  В.  М. 
Зенкявичюс,  известный  в  прошлом  в 
Вильнюсе  и  братской  Литве,  глядя,  как 
полосуют  и  утюжат  американские  поля 
большие  тракторы,  сказал,  что  будущее 
сельского хозяйства – за большими, хорошо 
механизированными хозяйствами.  Тогда  это 
казалось  так.  Но,  нет,  время  показало,  что 
это – путь к разрушению машинами, к тому 
же энергозатратными, Живого Тела Земли и 
естественного плодородия почв,  потогонный 
труд  и  получение  убивающей  здоровье 
людей  продукции,  запрет  на  ввоз  которой 
вводят все большее число государств мира. 
Будущее сельского хозяйства – выращивание 
сверхурожаев  на  основе  Естественного 
земледелия  в  родовых  имениях,  при 
минимальной  технике  и  потреблении 
энергоресурсов,  на  основе  кооперативных 
средств переработки и хранения продукции, 
без  потогонной  системы,  в  со-творчестве  с 
Природой, себе в удовольствие и радость, и 
людям на пользу. Как и предсказывала Баба 
Ванга.  Ведь,  в  свое  время  зажиточные 
селяне,  кулаки,  в  России  производили 
столько  зерна,  меда,  многих  продуктов 
земледелия, что их хватало и стране, и для 
поставок  во  всю  Европу.  Потом  их 
уничтожили  как  класс  частично  пулей, 
частично коллективизацией, которая крепких 
хозяев земли и творцов урожаев превратила 
в  аграрных  пролетариев.  Если  понадобится 
больше продукции, лучшим творцам урожаев 
и кооперативам в новой цивилизации можно 
давать  больше  земель  для  Естественного 
земледелия! Они,  жители  новой  Садово-
Парковой Цивилизации, сами найдут и укажут 
на  самые  эффективные  пути  земледелия 
будущего.  Когда  при  Естественном 
земледелии  люди  станут  получать,  без 

вспахивания почв и трудоемких работ, по 20-
40  и  более  стеблей  и  колосьев  с  одного 
зерна и по 1.5 тонны картофеля с сотки,  то 
это будет совсем другое сельское хозяйство. 
Оно  просто  вытеснит  большие  фермерские 
хозяйства,  требующие  большой 
механизации.
В  родовых  усадьбах  будет  полностью 
запрещено  традиционное,  разрушающее 
живую  структуру  и  плодородие  почв 
земледелие – любая вспашка глубже 5 см, а, 
тем  более,  отвальная,  использование 
тяжелой  техники,  химии,  генетически 
измененных  семян  и  растений  и  прочее.  А 
что  такое  Естественное  созидательное 
земледелие, об этом написано ниже в данной 
книге.  В  родовых  усадьбах  также  начнет 
расцветать  идея  Своего  дела  –  любого 
мелкого  производства,  малого 
инновационного  предпринимательства, 
научно-исследовательской  деятельности, 
любого  творчества  в  зависимости  от 
собственной  устремленности  каждого 
человека.  Для  садово-парковых  хозяйств 
очень  понадобится  маленький  и  доступный 
по цене всем грузовичок – до 800-1000 кг. В 
Садово-Парковую  цивилизацию  будет 
притягиваться  самый лучший  мировой  опыт 
во всех сферах жизни. 
Сейчас  властями  в  рамках  поиска 
национальной  идеи  и  повышения  внешнего 
авторитета  страны  большое  внимание 
уделяется  развитию  спорта,  подготовке  к 
Олимпиадам. Это понятно и правильно. Надо 
поддерживать  спортсменов,  присваивать 
имена  золотых,  серебряных  и  бронзовых 
медалистов  улицам,  скверам,  паркам, 
магистралям.  Ибо  они  положили  всю жизнь 
на  плаху  успеха.  Однако  спорт  сегодня, 
давайте  все  признаем,  и  пусть  не  судят 
сильно  и  спортсмены,  и  болельщики  за  эти 
строки,  никак  не  помогает  восходящей 
эволюции  человека,  а  именно это  является 
главной  целью  любой  человеческой  жизни. 
Спорт, наоборот, деформирует большинство 
тех,  кто  избрал  путь  профессионального 
спортсмена,  ибо  достижение  современных 
мировых  результатов  стало  возможным 
благодаря приему допинговых средств уже с 
детских  и  юношеских  лет.  Мировыми 
чемпионами  и  рекордсменами  становятся 
лишь  единицы.  Остальные  остаются 
неудачниками  и  никого  не  интересуют.  Как, 
впрочем,  потом  забывают  и  о  самих 
чемпионах  и  рекордсменах.  Признаем,  что 
достигаемые  ценой  здоровья  рекорды  и 
количество  получаемых  медалей  пусть  и 
приносят славу стране, лидерам, но никак не 
отражают уровня жизни народа, не влияют на 
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решение  внутренних  проблем,  и 
человечество  вперед не продвигают.  А  сам 
спорт  стал  полностью 
коммерциализированным,  превратился  в 
бизнес, порой очень грязный. А почему бы ни 
организовать  своего  рода  Белое 
Олимпийское  движение  –  по  выращиванию 
сверхурожаев экологически чистой продукции 
на  основе  Естественного  земледелия  при 
соблюдении  Законов  Природы. И  давать 
золотые  медали  тем,  кто  вырастит  урожай, 
например, по 40 и более колосьев с одного 
зерна, или максимальный урожай картофеля 
на  поверхности  почвы  под  соломой,  или 
возродит  и  вырастит  самые  вкусные  сорта 
яблок  –  большую  медовую  антоновку, 
ананасовые яблоки, другие фрукты и овощи. 
И  учредить  Белую  Звезду  для  таких 
чемпионов,  по  типу  героев  соцтруда,  но  с 
другим, общенародно признанным критерием 
присвоения.  Начать  это  движение  с  Белой 
Руси,  потом  оно  распространится  и  на 
Россию и  все  пост  советское  пространство, 
или одновременно в рамках Союза России и 
Беларуси.  Ведь,  речь  идет  о  будущем 
молодёжи, о здоровом питании и долголетии 
человека,  а,  значит,  о  ключевой  проблеме 
для будущего человечества. 
И  еще  одно.  Развитие  современных 
информационных  технологий  уже  сейчас 
привело  к  созданию  самой  совершенной  и 
эффективной  формы  образования  – 
дистанционного  образования.  Сегодня 
толковый  парень  или  девушка  могут,  сидя 
дома,  в  Инет-кафе,  школе  и  используя 
«всемирную  паутину»,  получать  самое 
высокое и самое совершенное образование, 
включая  изучение  иностранных  языков. 
Разумеется, если не просиживать бесцельно 
и  болтать  в  помойных  ямах  и  отстойниках 
Инета,  а  стремиться  вверх.  Через  Инет 
можно  получить  и  прочитать  любые 
учебники, лекции, диссертации, статьи, книги 
ведущих  преподавателей,  самых  именитых 
ученых  своей  страны  и  всего  мира,  и 
самостоятельно изучать их досконально. При 
этом  можно  освоить  не  только  объем 
программы  ВУЗа,  но  и  получить  гораздо 
более широкие знания по любому предмету. 
И,  что  чрезвычайно  важно,  отшлифовать 
владение иностранными языками, правилами 
хорошего тона и этикета,  высокого вкуса во 
всем,  чему  не  учат  ни  в  одном  учебном 
заведении  России  и  постсоветского 
пространства.  А  очень  скоро  симбиоз 
телевидения  и  Инета  позволит  запустить 
программы  лекций  самых  знаменитых  умов 
планеты  по  всему  спектру  образования.  И 
все это можно осваивать в родовых усадьбах 

без  городских  стрессов  и  давки  в  тесном 
транспорте по пути на занятия и с занятий, 
без потребления мертвой городской пищи и 
напитков,  убивающих  здоровье,  а  также 
других издержек технотронной цивилизации. 
Освоение наук  в общении и сотворчестве с 
живой  Природой,  при  потреблении  своей 
свежей,  несущей  здоровую,  лечебную 
энергетику  пищи,  будет  намного 
продуктивней.  А  потом  сдавать  экзамены 
экстерном,  или  на  заочных  отделениях. 
Система  получения  высшего  образования  и 
аттестации,  безусловно,  будет  изменена  в 
сторону  большего  удобства  для  всех,  и 
большей рациональности и объективности, с 
введением  практических  занятий  и 
семинаров.  Более  подробно  о  новом  типе 
образования  в  Садово-Парковой 
цивилизации сказано ниже. 
Конечно же, в Садово-Парковой цивилизации 
будут  построены  новые  красивые  дороги,  и 
будет совсем иная жизнь.  Сказала же Баба 
Ванга следующее:  «...никто не будет ездить 
по земле. Поезда будут  летать на проводах 
от  солнца,  нефть  запретят,  земля  будет 
только давать урожаи и отдыхать... люди не 
будут  ни  сеять,  ни  жать,  а  только  все 
выращивать... Женщины России родят много 
хороших детей, которые изменят мир. Потом 
чудо  придет,  времена  чудесные!».  Это 
пророчество  прозорливой  Ванги  – 
сильнейшее  моделирование  будущего, 
энергия  которого  уже  резонирует  во 
Вселенной на материализацию и  постоянно 
усиливается мыслями, помыслами, мечтами, 
представлениями  миллионов  людей.  И 
обратим  внимание  на  то,  что  оно  созвучно 
предсказанию  Ф.  М.  Достоевского  о 
выправлении  детей  и  всех  людей  в  Садах, 
которое,  как  он  говорил,  начнется  через 
каких-то сто лет. Срок наступил, прошло сто с 
небольшим  лет,  и  резонанс  слов 
Достоевского  и  Ванги  уже  начинает 
материализовываться!  Баба  Ванга  все  это 
напророчила  на ближайшие  десятилетия.  И 
действительно,  движение  за  переход  к 
Естественному земледелию и переселение в 
родовые усадьбы уже началось, а транспорт 
на проводах от солнца, летающий транспорт 
или ЛЕТРАН, уже на подходе. Так что «Белая 
Книга Жизни»,  БЕЛЫЙ ПРОЕКТ – это никак 
не зов назад в прошлое, к земле, к тяжелому 
труду  и  поту  по  уничтожению  земного 
плодородия  отвальной  вспашкой  и 
вскапыванием, химией, и получению вредных 
продуктов.  Это  –  Благая  Весть,  Благовест, 
зовущие  ВПЕРЕД  –  К  ЖИВОЙ  ЗЕМЛЕ,  К 
ЖИВОЙ  ПРИРОДЕ,  К  РАДОСТНОМУ  И 
КРАСИВОМУ  ЕДИНЕНИЮ  И 
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СОТВОРЧЕСТВУ  С  ПРИРОДОЙ,  И  ВСЕЙ 
ВСЕЛЕННОЙ!  ЭТО  –  ЗОВ  В  ВЕЛИКОЕ 
БЕЛОЕ  БУДУЩЕЕ,  НА  НОВЫЙ 
ЦИВИЛИЗАЦИОННЫЙ  УРОВЕНЬ  ЖИЗНИ  В 
КРАСОТЕ, СОВЕРШЕНСТВЕ И ПОДЛИННОЙ 
СВОБОДЕ! 
Многим, в том числе и власть предержащим, 
возможно,  трудно  поверить  в  это.  Трудно 
представить,  что  такие  усадьбы  завалят 
рынок  сельхозпродукцией.  А  попробуйте, 
начните  эксперимент  –  например,  с 
Мостовского  района!  Или  любого  другого 
места,  где  молодежь  возьмется  за  Белый 
Проект! Начните такой эксперимент по всему 
постсоветскому  пространству  и  за  его 
пределами. Проанализируйте и ощутите все 
величие этого  проекта:  никто и никогда за 
всю историю Белой Руси, России и всего 
постсоветского  пространства  не  дарил 
молодоженам  гектар  земли  с 
обустроенным особняком на 3 поколения 
семьи  для  создания  родовой  усадьбы, 
куда  они  смогут  сразу  переселить  своих 
родителей  и  начать  новую  счастливую 
жизнь. И, зная, что особняк перейдет в их 
полную  собственность  с  правом 
безналогового  наследования  усадьбы 
детям только после полной выплаты его 
стоимости  экологически  чистой 
сельхозпродукцией, они не станут тянуть 
с  выплатами  всю  жизнь,  а  первыми 
перейдут  к  Естественному  земледелию, 
чтобы  выращивать  зерновые  по  20-40  и 
более  стеблей  с  одного  зерна,  получать 
сверхурожаи другой продукции отменного 
качества,  например,  по  1.5  тонны 
картофеля с каждой сотки, выращивая его 
на  поверхности  почвы  под  соломой 
треугольным способом, как описано ниже, 
и  завалить  продуктами  страну  в  таких 
количествах,  что  придется  создавать 
министерство  по  чрезвычайным 
урожайным  ситуациям  и  специальные 
коммерческие структуры для вывоза этой 
продукции  на  мировые  рынки. 
Собственно,  этого делать и не придется, 
так  как  зарубежные  коммерсанты  сами 
придут  заказывать  такую  чистую 
продукцию, потому что на Западе перейти 
на  такое  экологически  чистое  сельское 
хозяйство  будет  очень  трудно.  И  чтобы 
запустить этот гениально простой проект 
Вселенской  важности  –  создания  новой 
цивилизации из родовых усадеб в Садах-
Парках,  нужно  всего-то  ничего:  эмиссия 
своих же денег,  эквивалентная  50  000-60 
000  Евро  на  каждый  полностью 
обставленный  и  оборудованный  по 
последнему  слову  техники  особняк  для 

каждой  пожелавшей  пары  молодоженов. 
Ни в коем случае не следует мелочиться, 
особняк  действительно  должен  быть 
дворцом,  за  который  стоит  поработать, 
как  следует,  чтобы  побыстрее 
расплатиться  и  сделать  его  родовой 
собственностью. А это раскроет великую 
творящую  силу  своей  собственной 
бумажной  валюты,  покажет,  как 
собственными  деньгами  можно  творить 
реальные  чудеса,  преображать  село, 
запускать  и  стимулировать  малое 
инновационное  предпринимательство, 
помогать  людям  создавать  Свое 
собственное дело, раскрывать творческие 
таланты народа. И как эта ниточка потянет 
за собой оживление активности во всем, 
если  еще  и  поставить  условие:  на  эти 
деньги  строить  только  из  лучших 
отечественных  материалов,  покупать 
мебель,  аудио-видео  и  другую  технику, 
собранную  в  своей  стране  и  т.  д.  Для 
начала  жизни  –  этого  достаточно,  а 
разбогатеют,  смогут  покупать  все,  что 
захотят.  И  эта  ниточка  очень  скоро 
потянет  за  собой  бум  в  строительстве 
дорог  на  селе,  к  которым  само 
государство так никогда и не приступит. И 
тот  лидер,  который  начнет  этот 
Вселенской  значимости  проект,  станет 
символом новой эпохи и войдет навсегда 
в память своего народа, в историю мира и 
Вселенной!  Давайте  вспомним  еще  раз 
мудрые  пророческие  слова  Ф.  М. 
Достоевского:  «Весь  порядок  в  каждой 
стране  –  политический,  гражданский, 
всякий  –  всегда  связан  с  почвой  и  с 
характером  землевладения  в  стране.  В 
каком  характере  сложилось 
землевладение,  в  таком  характере 
сложится  и  все  остальное.  Если  есть  в 
чем у нас в России наиболее беспорядка, 
так  это  во  владении  землею,  в 
отношениях  владельцев  к  рабочим  и 
между  собою,  в  самом  характере 
обработки  земли.  И  покамест  это  все  не 
устроится,  не ждите твердого устройства 
и во всем остальном...  В земле,  в почве 
есть нечто сакраментальное. Если хотите 
переродить  человечество  к  лучшему, 
почти  что  из зверей поделать  людей,  то 
наделите их землею – и достигнете цели... 
Человечество обновится в  саду и садом 
выправится – вот формула». 
Вдумаемся  хорошо  еще  и  еще  раз  в  это 
мудрое  пророчество  великого  писателя! 
Согласно  ему,  все  это  должно  произойти 
примерно через 100 лет.  Прошло с тех пор 
чуть больше, то есть срок уже пришел. А кто 
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же будет практически создавать свой Сад – 
реальный, и превращать всю Землю в Парк-
Сад?  Молодежь!  Конечно  же,  в  первую 
очередь,  МОЛОДЕЖЬ,  которая  этого 
пожелает.  ТАК  ВПЕРЕД,  ЮНОШИ  И 
ДЕВУШКИ  БЕЛОЙ  ЗЕМЛИ,  РОССИИ, 
УКРАИНЫ  И  ВСЕХ  СТРАН!  ВПЕРЕД,  НА 
ВЛАСТЬ,  ПРЕДЛОЖИТЕ ЕЙ СВОЮ БЕЛУЮ 
СТРАТЕГИЮ  РАЗВИТИЯ  В  21  ВЕКЕ  – 
ОСНОВУ  ПЕРЕХОДА  К  МЕСТНОМУ 
САМОУПРАВЛЕНИЮ  И  ПРЕОБРАЖЕНИЮ 
ДЕТЕЙ,  ВСЕХ ЛЮДЕЙ В ПАРКАХ-САДАХ В 
ЕДИНСТВЕ И СОТВОРЧЕСТВЕ С ПРИРОДЙ! 
21  ВЕК  –  ВАШ  ВЕК!  И  ЧТО  В  НЕМ 
ПОСТРОИТЕ, В ТОМ И БУДЕТЕ ЖИТЬ: ВЫ, 
ВАШИ  ДЕТИ,  ВЕСЬ  РОД!  Ф.  М. 
ДОСТОЕВСКИЙ ПРЕДРЕК, ЧТО ЭТО БУДЕТ 
САД!  И  ЧТО КРАСОТА СПАСЕТ  МИР!  ТАК 
ВЗМЕТНИТЕСЬ  ИЗ  ЯМЫ  В  САД  –  К 
КРАСОТЕ  И  СОВЕРШЕНСТВУ!  И  ВЫ 
ОБРЕТЕТЕ ПОДЛИННУЮ СВОБОДУ!  

Уже  возникло  и  развивается  движение 
людей,  желающих  создать  свои  родовые 
поместья и жить в них. И это движение уже 
не  остановить!  Эта  идея  давно 
разворачивается в Инете. Там создан целый 
ряд  сайтов-Садов,  уже  сложившихся, 
имеющих  постоянную  аудиторию 
посетителей  по  проблемам  развития 
экопоселений  из  родовых  садов-усадеб, 
рождения  новых  детей,  перехода  к 
Естественному земледелию и другим темам, 
близким идеям и духу «Белой Книги Жизни». 
Жаль,  что  некоторые  из  них  страдают 
излишне  жесткой  цензурой,  запрещающей 
настрого  любые  ссылки  на  другие  сайты  и 
полезные  источники  информации.  И  это 
существенно сужает возможности получения 
в  этих  сайтах-Садах  как  можно  более 
широкой  информации  по  обсуждаемым  там 
темам,  явно  обедняет  их  собственные 
многочисленные форумы.
Недавно в Инете появился интересный Сад 
«ТАКИЕ  ДЕЛА!»  http://izzi.ru/index.htm, 
который  создан  молодыми  людьми: 
Анатолием Мазуром, Александром Титковым, 
Екатериной Гармс. Известно, что Инет – это 
огромная сеть информации, в которой не так 
просто  и  легко  найти  самое  важное,  самое 
последнее  и  самое  нужное.  Так  вот,  Сад 
«ТАКИЕ ДЕЛА!» – это обзор ресурсов, в том 
числе  и  Инета,  в  виде  дайджестов 
информации  по  самым  актуальным, 
интересным  и  полезным  проблемам, 
вопросам  и  темам.  Сад  удивил  высоким 
уровнем  интеллектуального  подхода  и 
разнообразием  полезных  материалов  для 
тех,  кто  ищет  нужную  информацию  и  свое 

место  в  жизни,  хочет  открыть  Свое 
собственное  дело.  Сад  помогает  ищущим 
сделать первый шаг к своему миллиарду,  и 
не  меньше,  если  есть  Великая,  Красивая, 
Гармоничная  Вселенной  Цель!  А,  ведь, 
развитие  Своего  собственного  дела  в 
гармонии с Вселенной – есть основа садово-
парковой  цивилизации,  о  чем  речь  пойдет 
ниже. 
А украинский Сад в Инете http://vedruss.ks.ua 
открыл  два  чрезвычайно  важных  форума. 
Один  уже  упомянутый  выше,  под  рубрикой 
«ДЕТИ  БУДУЩЕГО  СЕГОДНЯ!»  по 
важнейшему вопросу,  касающемуся  зачатия 
и  рождения  здоровых,  красивых, 
талантливых,  гармоничных детей – вопросу, 
имеющему  чрезвычайную  важность  и 
лежащему  в  основе  всех  проблем 
современности 
(http://vedruss.ks.ua/modules.php?
name=Forums&file=viewtopic&t=14).  Другой 
форум  «САМ  СЕБЕ  И  РЕБЕНКУ  ДОКТОР» 
http://vedruss.ks.ua/modules.php?
name=Forums&file=viewtopic&t=19 посвящен 
важнейшей  теме  –  главной  причине  всех 
болезней человека и путям ее устранения. 
Следует надеяться, что эти важные форумы 
не  станут  местом,  замкнутым  в  себе 
жесткими  ограничениями  и  цензурой  на 
любые ссылки в отношении других полезных 
источников  и  форумов,  а  будут 
способствовать  широкому  позитивному 
обмену мнениями и практическим опытом в 
этих  жизненно  важных  вопросах  и  нести 
необходимое  людям  истинное  Знание.  И, 
следует надеяться, что все, у кого есть свои 
интересные наблюдения и полезный опыт в 
этих областях, будут делиться ими на этих и 
других таких же открытых форумах. 

ГЛАВА 15Спешите  изменить  свои  мысли,  слова, 

тонус  жизни,  любить эту жизнь,  а  не ждите 
милости  Cвыше,  помогайте  этому  миру, 
творите Красоту, и вы материализуете новую 
судьбу  –  свою,  общества  и  человечества. 
Напрасно бить лбом об пол,  молить Бога о 
милости и ждать, что Он за всех промыслит 
будущее  и  преподнесет  все  на  блюдечке  с 
голубой  каемочкой.  Бог  уже  дал  вам 
механизм  созидания  своего  будущего:  он  у 
вас – в ваших умах и душах, ваших мыслях, 
словах  и  действиях!  Каковы  ваши  мысли, 
слова  сегодня  –  таким   и  будет  ваше 
будущее,  жизнь  и  судьба,  которую 
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моделирует и материализует сам человек! В 
великолепном фильме Н. Губенко «Из жизни 
отдыхающих» одна героиня, средних лет, но 
уже  с   могучей  округлой  комплекцией, 
простоватыми манерами,  увидев  на завтрак 
кашу,  недовольно  произнесла:  «Фу,  опять 
каша!»,  а  другая,  уже  преклонных  лет 
женщина  с  изящной  фигурой,  утонченным 
лицом,  благородными  манерами, 
интеллигентной  речью,  аккуратно  одетая,  с 
сияющим  видом  воскликнула:  «Какая 
прелесть,  опять  кашка!».  Вот  вам  два 
родовых корня, два зачатия, два интеллекта, 
две  внешности,  два  выражения  лица,  две 
комплекции,  два  внутренних  начала,  два 
духа, два отношения к жизни – и две судьбы! 
И  два  блестящих,  тонких  примера  и  урока 
для  всех!  Благодаря  талантливой  игре 
известных актрис. 
Еще  раз  вспомним  точные  слова  римского 
императора М. Авелия: «Все заключается в 
человеке,  в  образе  его  мыслей»,  и 
английской  писательницы  Дж.  Элиот: 
«Настоящее  счастье  приходит  лишь  с 
истинным  величием  мысли  и  теплым 
отношением  к  окружающему  миру  и 
самому  себе».  А  Вера  Муратова  в  Инете 
призывает:  «Не  ждите  чуда  чудесного, 
делайте его сами!»

*       *       *
И  подружитесь  с  Небом,  Звездами!  Они 
вам точно помогут! Если ваше сознание и 
помыслы  будут  чистыми,  максимально 
возвышенными  и  великими!  Неважно, 
верите ли вы в Бога или нет, какова ваша 
религия,  каково  мировоззрение  –  там,  в 
Небе,  в  Звездах,  в  Великой  Вселенной 
ваш главный КОМПАС И ПУТЕВОДИТЕЛЬ! 
Как  только  вы  вспомните  о  них,  и 
восстановите  с ними единство,  поставив 
чистую,  возвышенную и великую цель – 
для себя, своего рода, для своего родного 
села,  города,  для  своей  страны,  мира  и 
Вселенной,  –  он  заработает  и  ДЛЯ  ВАС 
ЛИЧНО!  Всеми  силами  старайтесь 
избегать  примитивных,  пустых, 
отрицательных  мыслей  и  слов. 
Вычищайте метлой и каленым железом из 
себя  то,  что  завтра  может 
материализовать  вам  никчемную, 
тусклую,  беспросветную  жизнь! 
Научитесь жить красиво!

Желаю Вам поверить в чудо
И самому творить добро,
Все то, что дальше с нами будет 
Мечтою сотворить дано! 

Sonechko,  Инженер  телекоммуникаций, 
интересы:  все  светлое  и  чистое 
(http://www.anastasia.ru/ftopic4440.html).

ГЛАВА 16А теперь внимание, Уважаемые Читатели, 

сейчас  вы  прочитаете  то,  что  Белые  Орлы 
никак  не  решались  помещать  в  этой  книге. 
Много и долго думали, анализировали, но не 
решались.  Полагали,  что  многие  читатели 
непременно  расценят  это  так:  дескать,  у 
Белых Орлов «крыша поехала», ударились в 
мистику.  А  это  может  снизить  в  глазах 
читателей доверие к этой книге, несмотря на 
все  усилия  придать  ей  земную  простоту  и 
серьезность.  Но,  видимо,  энергия 
интенсивных  размышлений  срезонировала 
во  Вселенной  так,  что   пришла  подсказка 
самым  оригинальным  образом,  без  всяких 
ручек-самописок:  «Печатайте!  Это  первые 
семена-предвестники  пробуждения  в 
сознании  людей,  через  новых  детей, 
грядущей великой эволюции человечества!». 
А суть вот в чем. Одна из маленьких девочек, 
реальное Чудо и конкретный результат того, 
что написано в данной книге – Вселенная с 
рождения  –  вдруг,  заявила  родителям,  что 
она  хочет  летать.  Родители  думали,  ну, 
хочет,  чтобы  покачали  на  руках,  в  одеяле, 
или  хочет  полететь  вновь  на  самолете  к 
морю.  Нет,  хочет  летать  сама.  Как  летать? 
На  крыльях,  как  птицы? Да,  и  как  птицы,  и 
еще дальше и выше – везде и далеко!? Как 
везде,  что в воздухе  над землей,  как птица 
или  самолет?  Летать  –  везде  и  далеко! 
Проходило время, качали на руках, держали 
вверху  над  головой,  чтобы  махала  руками, 
как  птица  крыльями.  Нравилось,  но  не  то. 
Хочу летать  везде  и  далеко!  Так,  ведь,  это 
невозможно,  человек  же  не  летает  и  не 
может летать. У него нет крыльев. Нет, люди 
могут  летать  и  крыльев  не  надо!  И  я  хочу 
летать!  Как  Карлсон,  но  только  быстрее, 
везде  и  далеко! И  все  это  говорится  на 
полном  серьезе,  потому  что  этот  ребенок 
выдает  и  другие  потрясающие  мысли.  Об 
этом заговорили и другие дети.  
А  теперь,  Уважаемые  Друзья,  вот  вам 
объяснение этому явлению, как бы вы его ни 
восприняли. И крыша у нас на месте, и сухо 
везде!  Лучше  сформулируем  это  в  виде 
вопросов. А не сигнал ли это, генерируемый 
из  Великой  Вселенной  –  Божественной  или 
иной,  кому  как  удобнее  считать  –  через 
детей,  о  том,  что  человечество  вступает  в 
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этап,  когда  оно  должно  совершить 
эволюционный подъем на новый уровень,  к 
состоянию, когда люди обретут  способность 
летать,  передвигаться  в  пространстве  и  во 
времени (которых  на самом деле  нет)?  Как 
летать  –  это  покажет  время  и  характер 
эволюции.  А как  эта  эволюция произойдет? 
По той же схеме Вселенского Закона: Слово 
есть  Бог!  Если  все  люди,  прежде  всего  и 
скорее всего  это будут  новые дети,  захотят 
летать,  то  это  вызовет  мощнейший 
энергетический  резонанс  в  Великой 
Вселенной  на  материализацию.  Помните,  в 
книге В. Мегре маленькая девочка подошла к 
закрывшемуся цветку и попросила всех детей 
настойчиво  просить  его  открыться,  давать 
ему команду открыться. И цветок открылся на 
глазах  у  изумленных  людей.  Или  дети  в 
кабинете  президента  России,  которые 
способны давать  команды микробам,  чтобы 
они превратили в груду ржавчины все оружие 
в  мире!?  Далее  в  книгах  В.  Мегре  серии 
«Звенящие  кедры  России»  описано,  как 
мыслью,  очень  точной,  сильной  и  быстрой, 
материализуют  различные  машины, 
механизмы  и  др.  Собственно,  все  книги  В. 
Мегре – это свидетельство моделирующей и 
материализующей  силы  мысли  и  слова 
человека.  И  если  все  люди  и  дети  Земли 
захотят, чтобы зажглось новое Солнце, и это 
будет  гармонично  Вселенной,  то  это  может 
материализоваться!  Приглашаем, 
Уважаемый  Читатель,  задуматься  над  этим 
глубинно,  не  отбрасывать  сходу.  Но  для 
этого  у  людей  должны  быть  иная  сила  и 
скорость  мысли.  Такая  будет  у  новых 
красивых,  здоровых  и  талантливых  людей, 
которые  поднимутся,  взлетят  на  новый 
эволюционный  уровень  развития.  Земным 
умом нынешнего эволюционного уровня это, 
естественно, воспринимается как сказка,  как 
мистика. Но на самом-то деле для этого лишь 
нужно, чтобы человек обладал особой силой, 
большой  скоростью  и  колоссальным 
объемом  энергии  мысли  и  желания,  чтобы 
они  могли  быстро  срезонировать  во 
Вселенной и проявляться в реальности. А то, 
что  это  возможно,  помогает  понять 
описанный  выше  Вселенский  Механизм 
моделирования  и  материализации  мысли, 
слова,  чувства,  мечты,  цели.  А  как  он 
работает сегодня, посмотрите на свою жизнь 
и сравните с тем, каковы ваши мысли, слова, 
устремления – в прошлом, с детства и сейчас 
– совпадение будет почти полное. Если дух 
человека с детства ущербен и угнетён, если 
он  генерирует  пессимистические, 
упаднические,  негативные,  агрессивные 
энергии, если у него катастрофический склад 

мышления, и он ни к чему не стремится, то 
такова и его жизнь. А если человек с детства 
стремился  заглянуть  дальше,  за  горизонт, 
добиться чего-то в жизни, взлететь, старался 
не  допускать  в  себя  и  из  себя  негативных 
мыслей,  если  он  был  всегда  радостным  и 
оптимистичным,  то  у  него  не  может  быть 
неудачной  жизни.  Ибо  он  живёт  в  совсем 
иных  энергиях,  моделирующих  и 
материализующих  другую  жизнь.  Точно  так 
же  и  в  отношении  состояния  мира:  каковы 
энергии людей, такой и он. А энергии людей 
зависят  от  наследственности,  от  личных 
качеств и образа жизни в обществе. И если 
мы  поймём,  что  энергии,  генерируемые 
людьми,  всем  человечеством  из  себя  во 
Вселенную,  моделируют  и  материализуют 
характер  жизни  каждого  человека,  каждой 
страны,  всего  человечества  в  целом,  и 
задумаемся,  что,  какие энергии все больше 
превалируют  в  людях,  выбрасываются  с 
Земли и уходят в Божественную Вселенную, 
то  совсем  нетрудно  догадаться,  какое 
будущее ждёт человечество… А, тем более, 
с неуклонным ростом численности людей на 
Земле – в основном за счёт ухудшающихся 
поколений людей, поколений секса и порока, 
увеличивающих  «число  зверя»  -  людей-
зверей,  и  это  при  полном  отсутствии 
механизмов, программ исправления людей и 
улучшения  мира.  Человечество,  по  сути, 
постепенно  превращается  в  самоубийцу. 
Потому люди, человечество и движутся не в 
Вверх,  к  тому уровню,  когда они смогли бы 
подумать о моделировании нового Солнца, а 
в  обратную  сторону,  и  идут  всё  дальше  и 
дальше вниз. 
В том, что сказано выше, мы в какой-то мере 
подошли к рассмотрению и пониманию таких 
фундаментальных  частей  Истины,  как 
вопросы  о  том,  что  такое  Бог,  и  как,  какой 
Энергией  творятся  или  разрушаются  миры, 
одухотворяются,  животворятся  и 
удерживаются  все  виды  жизни,  разумной 
материи  во  Вселенной.  Но,  все  же,  пока  к 
этому  вопросу  подходить  рано.  Вот  почему 
так важно как можно быстрее начать процесс 
исправления  людей  через  детей!  Давайте 
зачинать, вынашивать, рожать и воспитывать 
Великих  Детей,  исправлять  человечество  и 
энергии,  которыми  оно  моделирует  и 
материализует  своё  будущее,  преображать 
людей  в  земных  Богов-Со-Творцов  во 
Вселенной,  высочайшая  энергия  которых 
будет  не  возмущать  и  вызывать 
разрушительные  резонансы  во  Вселенной, 
что исходит сейчас из Земли, а вливаться и 
пополнять  сгусток  самых  Высочайших, 
Красивых,  Созидательных  Энергий, 
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управляющих  Вселенной,  и  моделировать 
лучшие  сценарии  Жизни  на  Земле.  А  это 
возможно  только  на  путях  продвижения  и 
восхождения  людей,  всей  земной 
цивилизации к Красоте и Совершенству!   
Вспомним  о  великолепном  опыте  Елены 
Акуловой  из  Харькова,  описанном  выше,  о 
том,  как  она  дважды  смоделировала 
внешность своего ребенка. Такие примеры о 
материализации  великой  мечты,  желания, 
цели можно продолжать, и о них обязательно 
напишут читатели. А теперь представьте, что 
будет,  если  чего-то  захотят  дети,  большое 
количество новых детей, обладающих иным, 
более сильным сознанием! Идея полета уже 
приходит к нам через образы: у нас уже есть 
летающий Карлсон, который живет на крыше 
и  Бэтман!  И  барды запели:  Летать,  летать, 
хочу  летать!...  И  пришла  «Белая  Книга 
Жизни»,  главная  цель  которой  вернуть 
людям  азы  движения  Вверх  –  через  новых 
детей!  Теперь  эта  книга  несет  уже  и 
Благую  Весть  всем  людям  мира  о 
желании  детей  ЛЕТАТЬ,  которая  сеет  в 
сознании  человечества  резонирующую 
мысль, пусть пока слабую и неуверенную, 
о  желании  и  возможности  человека 
ЛЕТАТЬ! Поэтому  если  вам,  вдруг, 
доведется услышать от вашего ребенка или 
ваших внуков, что кто-то из них хочет летать, 
пожалуйста, не губите это великое, красивое 
и  возвышенное  устремление,  не  спешите 
одернуть,  чтобы  не  выдумывали,  не 
говорите, что люди не могут летать. Смогут, 
если все люди мира, особенно дети, захотят 
этого, и скажут, что хотят летать! Ведь, самое 
великое устремление человека всегда было 
обращено  вверх,  в  небо,  к  звездам  –  все 
выше и выше, все дальше ввысь, все ближе к 
звездам.  Но  не  было  всеобщего  порыва. 
Похоже,  сейчас  наступает  время  начала 
формирования  такого  всеобщего  порыва  и 
желания. Человечество не может жить вечно 
в колыбели. И самую важную, ключевую роль 
в  этом  сыграют  дети  с  новым  сознанием, 
обладающим более сильной энергией мысли 
и  слова.  Конечно,  этот  эволюционный 
процесс не скорый. Но он – реален, пусть и 
потребуется много времени, пусть 10 000 лет 
только для выправления людей через детей 
в  Садах-Парках  и  восхождения  к  новому 
уровню сознанию! А как люди будут летать: в 
материальном теле или  без него,  не  будем 
описывать сейчас. Вряд ли через появление 
крыльев на спине – такой полет людям даст 
мало, и будет означать движение назад. Есть 
много сказок, которые написаны кем-то – по 
памяти из прошлого ли, или для устремления 
в  будущее  –  об  исчезновении  человека  в 

одном  месте  и  появлении  в  другом,  о 
перелете в другое место. Есть такие примеры 
в книгах В. Мегре, пока воспринимаемые как 
фантастика и мистика. Есть много описаний в 
газете  «На  грани  невозможного» 
фантастических  случаев  провалов  людей  в 
пространстве и во времени, которые нельзя 
объяснить  с  точки  зрения  нашего 
сегодняшнего  сознания,  обладающего 
слабой  силой  и  скоростью  мысли  и 
использующего  только  десятую  часть  своих 
возможностей.  Наконец,  есть  же  случаи, 
когда  слабая  женщина  поднимала  тяжелый 
воз,  видя,  что  он  может  наехать  на  ее 
упавшего ребенка!  Значит,  потенциал сил и 
возможностей  человека  еще  далеко  не 
раскрыт.  И  он  не  может  и  не  должен  быть 
раскрыт  и  использоваться  в  полную  силу, 
пока  у  людей  низкое  сознание,  ибо  они 
могут  начать  использовать  свои силы и 
необычные  возможности,  в  том  числе  и 
умение  летать,  против  других  людей,  то 
есть в целях, негармоничных Вселенной и 
вносящих энергии хаоса в нее. И разве все, 
что  ни  изобретается  сейчас  значительного, 
не  направляется  в  военную  сферу?  Но, 
появилась  «Белая  Книга  Жизни»,  она  уже 
работает, несмотря ни на что и ни на кого, и 
уже  растут  новые  дети,  не  один,  и  не  два. 
Они уже  удивляют своих родителей.  И они 
хотят  ЛЕТАТЬ  –  везде,  далеко,  быстро! 
Можно  на  это  махнуть  рукой,  как  и  было 
сделано  вначале.  Но,  ведь,  задумаемся,  из 
Вселенной  не  могут  научить  человечество 
летать, если оно не захочет сильно само, да 
еще  через  детей!  А  они,  новые  дети,  уже 
начинают  генерировать  во  Вселенную  свое 
чистое,  бескорыстное  и  великое  желание 
летать!  А  если  ребенок  посылает  во 
Вселенную  свое  чистое,  бескорыстное 
желание,  гармоничное  и  созвучное 
Вселенскому  порядку  и  поднимающее 
человечество  на  новый  эволюционный 
уровень, то это – закон для Вселенной. Вот 
это  и  есть  первый  Благовест  о  начале 
нового великого процесса формирования 
Мысли, Слова, Мечты, Желания, Воления, 
Устремления  человека  ЛЕТАТЬ  –  через 
новых детей! Поэтому если, вдруг, кто-то из 
ваших  детей  скажет,  что  хочет  летать, 
пожалуйста,  не  «рубите  на  корню»  это 
великое Вселенское движение и расширение 
детского сознания своими словами о том, что 
человек  не  может  летать,  а  поддержите 
словом  и  скажите:  Если  все  дети  и  люди 
мира захотят, то все сбудется! Если вы даже 
не  верите  ни  на  йоту  этому.  Это  расширит 
сознание ребенка, ибо включит в работу весь 
его  мыслительный  спектр  представлений  о 
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том,  как  человек  будет  летать.  А  это 
величайшая  энергия  роста  и  творения  для 
самого  ребенка  и  для  Вселенной!  Так  вы 
поддержите  этот  великий  эволюционный 
процесс, даже если он воспринимается пока 
вами  как  сказка.  Но,  согласитесь,  это  – 
красивая  сказка!  А  разве  мы  не  рождены, 
чтоб  сказку  сделать  былью!  Так  давайте 
поддержим  эту  красивую  сказку-программу 
для  человечества!  Собственно,  она  уже 
формируется, независимо ни от чего и ни от 
кого.  Мир  начинают  изменять  единицы,  а 
затем за ними подтянется все человечество! 
Идет  этот  Великий  Вселенский   Процесс 
для  всего  мира  с  Белого  Луга  Белой 
Земли! Мы  сообщаем  об  этом  именно  с 
Белого  Луга!  И  счастливы,  что  именно  нам 
повезло  оказаться  на  нем!  Очень  хотелось 
бы,  чтобы  и  вы  начали  генерировать  во 
Вселенную  какие-то,  пусть  самые  малые, 
импульсы энергии поддержки Великой Идеи 
того,  что  если  все  дети  и  люди  захотят 
летать, то человечество поднимется вверх в 
своей эволюции к  Красивой и Совершенной 
способности ЛЕТАТЬ! Подумайте, какая цель, 
какая  перспектива,  какое  направление  для 
эволюции  человечества  может  быть  лучше, 
чем ЛЕТАТЬ,  стремиться  Вверх,  к  Звездам, 
во Вселенную? Так было всегда,  так есть и 
теперь:  человечество  стремится  вверх!  Так 
не сидите в своих сомнениях, не распускайте 
вирусы  сомнения  и  скептицизма,  вредные 
прежде всего для вас, в отношении Великого 
Будущего  –  своего,  детей,  рода  и 
человечества.  Хватит  стоять  на  месте  или 

двигаться  вниз,  засоряя  Вселенную 
негативной  энергией  и  формируя  жалкое, 
ничтожное  будущее  для  себя,  детей,  рода. 
Почему  бы  ни  попытаться  сделать 
интеллектуальный  прорыв  в  расширении 
сознания  и  в  устремлении  к  Великому 
будущему!  Нет,  лично Вам не надо ставить 
цель и формулировать мечту начать летать 
для  себя  или  для  своего  ребенка,  если 
только  вы  не  собираетесь  в  летчики.  Для 
себя  и  детей  нужно  формулировать 
общую,  беспроигрышную  и безошибочно 
Великую и Гармоничную Вселенной Цель 
и  Мечту:  сотворить  великую  пользу  для 
себя, для своих детей, рода, человечества 
и  Вселенной,  помочь  умножению 
Красоты,  Совершенства  и  подлинной 
Свободы  в  мире!  А  чтобы  иметь  для 
осуществления  такой  Великой  Мечты  и 
Цели  необходимые  средства,  стать  и 
считать  себя  постоянно  центром 
притяжения  денег  и  миллиардером!  Не 
меньше! А там уж смотрите, и знайте, что по 
вере, силе и величии мечты и цели воздается 
каждому! 
Успехов!  И  ни  в  коем  случае  и  никогда  не 
занижайте  в  себе  Величие  Со-Творца  во 
Вселенной,  когда  речь  идет  об  умножении 
Красоты,  Совершенства  и  Свободы! 
Пределов здесь нет, кто бы вы и где бы вы ни 
были – даже самый маленький человечек  в 
самой далекой  глуши!  Во  Вселенной  любят 
людей-Богов  –  творцов  Красивого  будущего 
для себя, детей, рода, мира и Вселенной! Так 
станьте Ими!     

*      *       *

Маленькая  незрячая  девочка,  дочь 

пастушки,  стоя  вместе  с  мамой  на  мостике 
через  речку,  отделяющую  Белый  луг  от 
деревни,  через  который  только  что 
проследовало  стадо  коров  в  деревню  на 
закате  дня,  попросила  маму  постоять  еще 
немного,  чтобы  послушать  журчание  воды 
быстрой  речки.  Ей  нравилось  слушать  эти 
звуки  незримой  воды,  уносившейся  в 
невидимую даль, она радовалась всякий раз, 
когда  мама  не  торопилась  домой,  и  они 
могли  постоять  с  ней  на  мосту  хотя  бы 
несколько минут и послушать воду.  Девочка 
замерла, как всегда, и слушала пение воды. 
Вдруг, она нечаянно выронила из рук книжку 
с  азбукой  для  незрячих  детей,  которую 
носила с собой и изучала вместе с мамой на 

лугу.  Книжка  упала  в  речку,  она  отчетливо 
услышала  всплеск.  Мама  не  заметила,  а 
девочке  не  хотелось  признаться  в 
случившемся и расстроить ее. В этот вечер 
девочка  рано  попросилась  спать,  а  ночью 
часто  просыпалась от  волнения,  что  азбука 
утеряна,  на  новую  нужны  деньги,  и 
необходимо  ехать  в  далекий  город.  Мама 
добрая,  деньги  найдет,  но  как  она  оставит 
коров  одних.  Папа  много  работает,  и  тоже 
летом  в  город  не  может  вырваться.  И  до 
автобуса  от  деревни  нужно  идти  целых  5 
километров.  Но  самое  страшное  –  она 
лишилась  азбуки,  а  ей  так  хочется  скорее 
научиться читать сказки. На следующее утро 
девочка  ничего  не  ела,  а  лишь  попила 
родниковой  воды.  На  Белом  лугу,  когда 
коровы мирно паслись, издавая характерные 
звуки от пощипывания травы, девочка вновь 
улеглась, как обычно, на зеленый ковер луга 
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лицом к небу рядом с мамой, но на груди ее 
не  было,  как  всегда,  рельефной  азбуки,  по 
которой  она  водила  пальчиками,  и  любила 
слушать  рассказы  мамы  о  небе,  облаках, 
представлять, какие они красивые. Наиболее 
волнующие  чувства  она  испытывала,  когда 
вечерами, в теплые дни засыпала с мамой на 
издающем  ароматы  сене  под  открытым 
небом, слушая мамины рассказы о красивом 
и  таинственном  звёздном  небе.  Она  так  и 
представляла  небо  вместе  с  облаками  и 
звездами на нем и бесконечность неведомого 
ей  пространства.  Но  теперь,  на  лугу 
маленькую  девочку  охватила  глубокая 
тревога.  Она  вспомнила  про  потерянную 
азбуку.  Как  же  теперь  без  нее?  Не  видя 
своими  глазками  ничего,  она  ощущала  в 
азбуке  тропинку к  познанию мира,  а  теперь 
эта  тропинка  утеряна.  И когда еще опять у 
нее  появится  азбука.  А,  вдруг,  не  скоро,  а 
если  никогда?  А  она  так  хотела  научиться 
читать,  чтобы  самой  читать  много  сказок, 
изучить  мир.  Девочка  чувствовала,  как 
солнышко радостно и приятно пригревало ее 
личико,  и  ей  так  хотелось  увидеть  его 
ласковые  лучи,  небо,  облака,  звезды,  о 
которых так красиво рассказывала мама. Она 
изо всех сил напрягалась,  чтобы вырваться 
из  этой  мрачной   темноты  к  свету,  ей  так 
хотелось  увидеть  солнце,  свет.  Она  очень 
хотела, чтобы это получилось, очень сильно 
хотела. Но мрак по-прежнему прочно держал 
ее  в  своих  объятиях.  И  она  от  отчаяния 
ослабла, потянулась рукой к маме, сжала ее 
ладонь, как бы ища какой-то помощи. Стало 
легче,  она  почувствовала  какое-то 
облегчение, прилив сил от маминой руки. И, 
вдруг, произошло нечто необычное. Какая-то 
вспышка  пронзила  ее  маленькое,  хрупкое 
тельце  от  головы  до  стоп.  Она  увидела 
радугу  на  небе.  Радуга  большой  дугой 
обрамляла  часть  неба  и  отделяла  от 
темноты  какой-то  светлый,  сказочный 
райский сад внутри себя. В саду было много 
людей,  и  все  они  были  веселыми, 
радостными.  Вверху  сидели  старшие, 
больше  в  белых  и  светлых  одеждах,  одни 
мирно  разговаривали,  улыбались,  другие 
махали  руками  тем,  кто  находился  ниже.  В 
самом  низу  было  много  детей:  маленькие 
резвились,  играли,  а  старшие  учились, 
рисовали и пели. А в среднем пространстве 
работали молодые: строили, собирали плоды 
в саду,  сажали яблони,  различные деревья, 
изучали  колосья  высокой  пшеницы.  И  все 
люди, от детей до взрослых, были какими-то 
необычайно  красивыми,  светлыми, 
радостными.  Девочка  воспринимала  это как 
сон,  как  сказку,  но,  тем  не  менее,  она 

отчетливо  слышала  звуки  стройки,  стук 
молотков,  топоров,  движение  каких  то 
механизмов – симфонию созидания.  До нее 
также отчетливо доносились возгласы людей, 
радостный  смех,  детские  голоса,  пение  – 
симфония жизни. Все это походило на какую-
то солнечную, сказочную страну.  И не было 
этой  стране  ни  начала,  ни  конца.  И  всюду 
летали Белые Орлы. Справа на белом коне 
сидел всадник в белых одеждах. 
Вдруг  за  всем  этим  небесным  раем 
появилась  величественная,  заслонившая 
собой  весь  небосвод,  парящая  фигура 
женщины, в белых одеждах, ее лик излучал 
необычайно  яркий  свет.  Она  как  бы 
приподняла легко на своих руках эту райскую 
небесную  страну  и  как  бы  протянула  ее  в 
сторону  Земли,  а  потом  рукой  сделала 
плавный и мягкий взмах Всаднику на Белом 
Коне и Белым Орлам, приглашая их к полету 
и указывая путь к Земле: «Несите эту Благую 
Весть,  Книгу  Жизни  людям! 
Реевангелизируйте  мир!  Зовите  людей  из 
адской цивилизации в новую цивилизацию – к 
Красоте,  Чистоте,  Совершенству  и 
Свободе!». И действительно Белый Всадник, 
и  несколько  Белых  Орлов,  отделившись  от 
других,  направились в  сторону Белого луга, 
прямо  по  направлению  к  девочке.  В  этот 
момент  девочка  почувствовала,  как  в  нее, 
вдруг, влилось какое-то знание, знание всего 
мира,  намного  большее,  чем  она  мечтала, 
когда  водила  пальчиками  по  азбуке  для 
незрячих детей.  И тут  девочка воскликнула: 
«Мама, я вижу! Мамочка, я вижу Чудо, я вижу 
то,  что  находится  за  темным небом.  Там – 
Сказка! Мамочка, теперь я знаю, что делать! 
Когда подрасту, то подарю людям книжку об 
этом новом мире, о Сказочном Рае, который 
сотворят чудесные люди – дети и взрослые! 
Эта книжка будет очень простой и понятной, 
ее  будут  читать  все.  Она  будет  самой 
читаемой  на  Земле  книгой  и  изменит 
направление  жизни  людей.  Ее  сам  Папа 
Римский  благословит.  Ведь,  он  же  из  этих 
краев,  и  на  таком  же  лугу,  когда  был 
маленьким  мальчиком,  глядя  в  небо,  в 
первый раз задумался о величии Вселенной, 
помыслил  о  добром  служении  людям…  И 
православные  Патриархи,  и  исламские 
лидеры благословят эту книгу».
С  того  дня  девочка  не  нуждалась  более  в 
чьей-либо помощи, хотя глаза ее и остались 
незрячими.  Она ходила всюду,  куда хотела, 
сама.  И  говорила  она  уже  совсем  другим 
языком, как взрослая. Любила одна подолгу 
лежать на Белом лугу с лицом, обращенным 
вверх. В такие моменты лицо ее светилось, и 
вся она преображалась.  
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Прошло  время,  девочка  подросла,  стала 
синеокой  красавицей  –  Белой  Красавицей, 
Белой  Принцессой!  И...  подарила  людям 
«Белую Книгу Жизни»! Вы ее держите в своих 
руках,  Дорогие  Читатели!  Вспомним  о  том, 
что  написано в самом начале этой  книги,  о 
третьем  пророчестве  Фатимской  Божией 
Матери,  переданном  миру  через  трех 
португальских  девочек-пастушек,  о 
прорицании  Святых  Старцев  и  незрячей 
болгарки  Бабы  Ванги  относительно  роли 
хороших детей в спасении и улучшении мира. 
Теперь все это дошло до Вас, в этой книге от 
девушки с Белого луга и Белых Орлов. И это 

–  пропуск  в  другой  мир  к  новой  жизни  в 
Красоте,  Чистоте  и  Совершенстве,  к  новой 
цивилизации – через детей! Это пропуск для 
всех, он не имеет никаких ограничений ни по 
цвету  кожи,  полу  или  национальности, 
вероисповеданию,  мировоззрению,  ни  по 
каким-либо другим признакам. 
«Белая  Книга  Жизни»,  подобно  праведнику, 
способна  спасти  тысячи,  миллионы, 
миллиарды  людей  во  многих  поколениях  – 
все  человечество  и  изменить  направление 
его  жизни!  А  как  вы  распорядитесь  ею  в 
отношении себя, своего рода и других людей, 
зависит только от вас.    

При отдельном издании Книги 2 в её конце, на этом месте надлежит поместить 
ПОСЛЕСЛОВИЕ по слова (Продолжение следует), текст которого находится в конце Книги 5)

*       *
*

КНИГА 3
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О ЗДОРОВЬЕ И ОБ УСТРАНЕНИИ 
ГЛАВНОЙ ПРИЧИНЫ БОЛЕЗНЕЙ

ГЛАВА 1

Каждый  человек,  а  тем  более  каждая 

девушка  перед  вступлением  в  брак,  или 
женщина, прежде чем иметь детей, должны 
прочитать  книги  об  уже  упомянутом 
важнейшем  открытии,  сделанном  на 
рубеже  двух  тысячелетий,  пока  не 
дошедшем  до  широких  масс.  О  том,  что 
причиной рака, СПИДа, инфаркта, диабета, 
бесплодия  и  всех  болезней  взрослых  и 
детей  являются  микропаразиты,  глисты, 
грибки.  Литература,  раскрывающая  эту 
тему: Т. Свищева «Таинственный убийца», 
«Очищение»,  «Лечение»;  Н.  Семенова 
«Очистись!  от  паразитов  и  живи  без 
паразитов»;  О.  Елисеева  «Практика 
очищения  и  восстановления  организма»; 
гинеколог Э. Самойлова «Устрани причину 
– победишь болезнь»; А. Колпакова/Др. Х. 
Кларк «Неизлечимых болезней нет»;  тему 
П. Адамо, К. Уитни «Четыре группы крови – 
четыре  пути  к  здоровью» можно 
приобрести  по  адресу  Рубцовская  наб.  3 
стр.  4,  тел.  (095)  261  7396,  263  9987,  на 
книжной  ярмарке  в  спорткомплексе 
«Олимпийском», Москва,  прилавок  изд-ва 
«Диля»,  там  же  можно  купить  голубую 
глину  из  школы  Н.  Семеновой,  в  Санкт-
Петербурге  тел.  (812)  314  0561,  E-mail: 
dylia@comset.net.  В  этих  книгах  изложены 
простые  методы  устранения  главной 
причины всех болезней, в т. ч. таких, как 
бесплодие,   алкоголизм, и  простого, 
эффективного  лечения  взрослых  и  детей 

путем  восстановления 
микробиологического  симбиоза  и 
естественной  иммунной  защиты  –  путь 
медицины 21 века! 
Эпизод из книги Н. Семеновой (стр. 12-14) 
о простом кавказском методе выманивания 
живых  червей  из  головы  через  глаза  с 
помощью  вдыхания  дыма  сжигаемых 
наркотических трав просто потрясает. Нет, 
он  даже  шокирует,  особенно  когда 
узнаешь, что такие черви есть у всех, и что 
за всю историю применения этого метода 
не было ни одного человека, мужчины или 
женщины,  у  которых  не  выходило  бы  не 
менее  50-60  червей  величиной  с  рисовое 
зернышко  из  головы  через  глаза  со 
слезами.  Можно  себе  представить,  какое 
же огромное количество еще и невидимых 
микропаразитов  выходит  из  головы  со 
слезами,  если  в  одном  грамме  их 
миллиард.  Теперь  давайте  представим, 
какие  селения,  коттеджи,  замки, 
магистрали  и  трассы  позволил  человек 
построить паразитам в своем теле, если за 
какие-то  пару  часов  из  головы  сумело 
выйти  столько  червей.  Свобода  жизни, 
миграции  и  движения  по  всему  телу,  и 
никакого  там  ГАИ  или  ГИБДД.  Основной 
причиной  глазных  и  головных  болей  и 
болезней,  говорит  Д-р.  Х.  Кларк,  также 
являются  паразиты,  такие  как 
токсоплазмоз,  амебы,  анкилостомоз, 
трихомонады,  мелкие  черви,  для  которых 
глаза  и  голова  –  излюбленное  место.  В 
книгах Т. Свищевой есть фотография четко 
видимого глистного червя в сосуде глаза. А 
мы удивляемся, откуда берутся катаракты, 
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другие проблемы глаз, инсульты, которые в 
последнее  время  набросились  на 
киноактеров,  в  том  числе  за  рубежом. 
Наверное,  потому  что  у  актеров  быстрее 
изнашивается иммунная система. 

Люди,  избавляющиеся  от  паразитов, 
теряют тягу к спиртному, пиву, курению, 
кофе,  мясу,  наркотикам:  чистый 
организм,  чистая  клетка  человека  их 
отвергает!  Это  паразиты  требуют  их! 
Тот, кто хоть немного занимался йогой или 
какими-то  восточными  методиками 
оздоровления,  не  мог  не  заметить,  что 
стоит только начать чистить организм, как 
он  отвергает  все,  что  ему  неприемлемо. 
Просто не хочется внутренне органически. 
Такие  люди  лишь  могут  в  какой-то  мере 
употреблять красное вино, а по праздникам 
смаковать,  а  не  опрокидывать  залпом 
маленькие рюмки коньяка. Тот, кто бывал в 
Греции,  Болгарии,  видел,  что  там  нет 
пьянства,  потому,  что  люди  едят  много 
фруктов и овощей и употребляют огромное 
количество  специй,  а  они  имеют 
антипаразитарное  действие.  Интересно 
напомнить, что до 1944 года в Софии было 
около  50  вегетарианских  ресторанов!  И 
сегодня их много. А в Москве? 
Особо следует остановиться на механизме 
воздействия  наркотиков  на человека:  они, 
как  и  радиация,  стимулируют  быстрое 
размножение  паразитов  в  организме, 
особенно  трихомонад,  с  быстрой  потерей 
кремния,  со  всеми   вытекающими 
последствиями.  Плодящиеся  паразиты  не 
только  пожирают  человека.  Они,  а  не 
клетки  организма,  став  наркоманами, 
просят  все  больше  и  больше  наркотиков, 
выбрасывая  в  организм  токсины  и 
ферменты,  которые  «ломают»  человека. 
Как только паразиты получают очередную 
дозу наркотиков, они приходят в состояние 
эйфории, распространяя ее и на человека 
и  оставляя  его  в  покое  на  время.  А  это 
подсказывает  и  эффективную  тактику 
лечения, в которой на первом месте стоят 
интенсивная  антипаразитарная  чистка, 
насыщение  организма  кремнием  и 
физическая  нагрузка  на  очистившиеся 
клетки, чтобы они, освободившись от всего, 
скорее  встали  в  строй  в  организме  и 
вернули  его  к  естественному  порядку  и 
гармонии.  Как  только  клетки  человека 
становятся  чистыми,  они  не  просят  и  не 
принимают ни наркотиков, ни алкоголя, ни 
мяса,  ни  табака,  ни  всего  прочего,  что 
отравляет  и  убивает  людей,  поскольку 
чистые клетки принимают эйфорию самого 

высшего  порядка  –  Благодать, 
Животворную  Энергию  Божественной 
Вселенной. Тот, кто хоть немного пробовал 
заниматься  йогой,  а  ее  первая  ступень  – 
очистка тела изнутри и извне,  или просто 
чисткой  своего  организма,  на  своем 
собственном  опыте  испытал,  что  после 
чистки спиртное, мясо, сигареты  в рот не 
идут, а если и приходится выпить и съесть 
мясное, организм отвергает их, чувствуется 
явное отравление. Чего никогда не бывает 
от  пищи,  состоящей  из  злаков,  бобовых, 
овощей,  фруктов  даже  при  сильном 
переедании.
Табак, водка, пиво – это тоже наркотики. Д-
р  Х.  Кларк  в  своей  книге  «Неизлечимых 
болезней  нет»  пишет,  что  микотоксины  – 
это  высокотоксичные  вещества,  как 
афлотоксин  и  спорынья  и  другие, 
выделяемые  грибками,  появляющимися  в 
плесени  и  в  продуктах  брожения, 
оказывающие  чрезвычайно  сильное 
канцерогенное  влияние.  Афлотоксин 
выявляется  у  всех  больных  раком,   он 
парализует  работу  печени.  Спорынья 
является  веществом,  которое  вызывает 
странные мысли и поведение,  особенно у 
молодых  людей.  Наиболее  токсично 
сочетание  алкоголя  со  спорыньей. 
Странное  поведение,  замедленная  речь, 
агрессивность  подвыпившего  человека 
свидетельствуют  об  интоксикации, 
возникающей из-за комбинации алкоголя с 
микотоксинами.  Д-р  Х.  Кларк  выявила 
наличие афлотоксина и спорыньи в пиве… 
«Пиво,  –  пишет  журнал  «Под  градусом» 
(февраль  2004,  стр.  29),  для  молодых  и 
неокрепших  душ  –  опаснейший  напиток. 
Пивной алкоголизм гораздо страшнее, чем 
водочный,  потому  что  он  моментально 
разрушает  печень  и  практически 
неизлечим».  Недаром  многие  врачи  бьют 
тревогу  насчет  повального  увлечения 
молодыми  людьми  пивом,  алкоголем, 
курением,  наркотиками,  –  это  может 
привести  только  к  отрицательным 
последствиям  для  организма.  Увлечение 
пивом,  курением,  охватившее  молодежь, 
начинает  приобретать  масштабы 
эпидемии. Особенно вредны эти привычки 
для  девушек  и  женщин,  курение  вообще 
несовместимо  с  тонким  женским 
организмом.  Последние данные  немецких, 
английских,  американских  ученых  о 
влиянии  курения  женщиной  на 
развивающийся в утробе плод: от никотина 
возникает  спазм  сосудов  плаценты,  и  у 
ребенка возникает кислородное голодание, 
это  мешает  малышу  нормально 
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развиваться,  в  то  время  как  паразиты 
получают стимул к размножению и атакуют 
плод.  В  результате  большинство  детей 
появляются на свет с низким весом, часто 
болеют,  развиваются  медленнее,  чем  их 
сверстники, чаще умирают в детстве. Такие 
дети  на  треть  чаще,  чем  все  остальные, 
рискуют к 16 годам заполучить диабет или 
ожирение,  сами  начинают  рано  курить,  у 
мальчиков яички имеют меньшие размеры, 
а концентрация сперматозоидов в сперме в 
среднем  на  20%  ниже,  чем  у  детей 
некурящих.  Риск  рождения  детей  с 
дефектами  лица,  в  том  числе  с 
расщелиной лица в виде «волчьей пасти» 
или «заячьей губы», косолапых детей выше 
на 30-40%, чем  у некурящих женщин. Для 
детей  курящих  матерей  уже  в  раннем 
возрасте  характерны  невнимательность, 
импульсивность  и  бесполезная 
сверхактивность.  Даже  уровень 
умственного развития у них ниже среднего. 
Чаще всего развивается и так называемый 
синдром  «непоседы  Фила»,  эти  дети,  как 
правило, агрессивны и склонны к обману, а 
виновато  в  том  недостаточное  снабжение 
мозга  зародыша  кислородом  и  наличие 
микропаразитов,  что  может  быть,  из-за 
целого  ряда  причин,  в  том  числе 
неправильного  питания,  злоупотребления 
антибиотиками, применения гормональных 
препаратов и других лекарств, вылиться в 
самые  разные  патологии  –  водянки, 
опухоли и  прочее.  Международная  группа 
исследователей из  университета  Эмори в 
Атланте  (штат  Джорджия)  обнаружила 
связь  между  курением  беременных  и 
последующей  склонностью  детей  к 
преступности.  Они  обобщили  сведения  о 
четырех  тысячах  мужчин,  родившихся  в 
Копенгагене  с  сентября  1951  года  по 
декабрь 1961, а также истории их арестов к 
34 годам. Оказалось, что те мужчины, чьи 
матери  курили,  в  1,6  раза  чаще 
оказывались  в  тюрьме  за 
ненасильственные преступления и в 2 раза 
чаще за насильственные. 
У  некурящих  матерей  «неправильные» 
дети рождаются в два раза реже.  Кстати, 
те, кто хочет избавиться от курения, могут 
посетить Сад http://stopsmoke.ru/.
Да,  паразиты  любят  алкоголь,  наркотики, 
никотин,  пиво  и  т.  п.  Вот  что  пишет  Н. 
Семенова  в  своей  книге  «Очистись!  от 
паразитов….»:  «При  медитации  человек 
заставляет  свой  мозг  выделять 
эндоморфины.  Эти  наркотические 
вещества создают условия, благоприятные 
для  размножения   паразитов.  Если  два 

раза  в  день  медитировать,  то 
эндоморфинов хватает паразитам на сутки 
«счастливого»  размножения  и  они 
выделяют  в  кровь  хозяина  яды,  которые 
стимулируют  тягу  организма  к  алкоголю, 
мясу,  наркотическим средствам.  В Ветхом 
Завете  есть  строки  о  том,  как  Господь 
умертвил  двух  сыновей  первосвященника 
Аарона за то, что они проводили каждение 
в  скинии  не  ладаном,  а  душистыми 
травами.  Думаю, что ученые биологи еще 
скажут свое слово об отличии дыма ладана 
от  душистых палочек  Индии.  Я много раз 
привозила  из  Индии  душистые  палочки  – 
тысячами.  Настоятель  Хостинского  храма 
много  раз  говорил  мне  о  необходимости 
отказаться  от  палочек.  Но  причину  не 
объяснял.  Я  вежливо  молчала  и  по-
прежнему окуривала дом палочками. И вот 
прочитала о смерти двух сыновей Аарона, 
соединила  это  с  любовью  паразитов  к 
наркотикам, и все встало на свои места. Я 
сложила копну душистых палочек на берегу 
речки  Хостинки  и  сделала  большой 
душистый костер. Больше уж я никогда не 
принесу в свой дом душистые палочки из 
Индии.  И  не  стану  медитировать.  Да, 
глисты  любят  наркотики.  Подтверждение 
тому  –  выползание  их  из  глаз  на  дым 
ядовитой травы у абхазской целительницы. 
А  медитация  –  это  систематическое 
подкармливание  червей  и  грибков 
собственными эйфорическими веществами 
–  эндоморфинами,  чтобы  они  спокойно 
размножались  и  не  волновали  своего 
хозяина».
Очень  умное  и  полезное  наблюдение, 
равное открытию.  Хочется  в связи с  этим 
упомянуть  следующее.  Как-то  давно  в 
одном  из  своих  интервью  генеральный 
секретарь ООН У Тан (1909-1974) говорил, 
что  ему  в  его  напряженной работе  очень 
помогает медитация. И в том же интервью 
упоминалось,  что  он  страдал  язвой 
желудка.  Тем,  кто  не  знает,  можно 
отметить,  что  умер  У  Тан  от  рака…  А  в 
1990-х годах С. Н. Рерих, который жил всю 
жизнь в Гималаях и владел всеми тайнами 
тибетской медицины и йоги, ел чистейшую 
пищу,  перенес  операцию  по  удалению 
непроходимости  (опухоли)  кишечника.  В 
беседах  с  ним  не  раз  приходилось 
слышать,  что  он  регулярно  занимался 
медитацией.  Разумеется,  хотя  эти  факты 
весьма  красноречивы,  все  же,  требуется 
дальнейшие наблюдения по этой теме. 
Теперь  понятно,  почему  наркоманы 
сгорают так быстро: их съедают паразиты, 
размножающиеся от наркотиков. Потому и 
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лечение  наркоманов  всегда  основывается 
на  основательной  чистке  организма. 
Чистые  клетки  организма  не  требуют 
наркотиков.  Хотя  наркоманов  вылечить 
окончательно,  бесследно для их здоровья 
практически невозможно.   
К  слову  сказать,  так  называемый  дурной 
глаз или сглаз, которого многие так боятся, 
особенно женщины,  есть не что иное,  как 
влияние  человека,  обладающего  сильным 
негативным  энергетическим  потенциалом, 
на микробиологический баланс в организме 
другого  человека  путем  энергетической 
подпитки  его  паразитов  своей  негативной 
низкочастотной  энергией.  Это  нечто 
отдаленно  сравнимое  с  активизацией 
размножения  паразитов  в  периоды 
усиления  космической  радиации  (не 
следует  путать  физическое  воздействие 
различных  космических  излучений  на 
Землю, от которых ее защищает озоновый 
слой  и  атмосфера,  со  всепроникающей 
Божественной  Энергией  Вселенной, 
Благодатью,  организующей  и 
удерживающей  всю жизнь  во  Вселенной). 
Так же работает и механизм возникновения 
страха,  депрессии  и  самоубийства.  Если 
организм  сильно  заселен  паразитами,  то 
любая  неприятность,  сильное 
переживание, стресс, спиртное, облучение, 
даже  усиление  космической  активности, 
провоцируют  активизацию  паразитов  в 
организме.  Они  своим  низким  полем 
подавляют   энергетику  человека, 
слабеющую в таких  ситуациях,   особенно 
если  она  изначально  слабая.  И  если 
человек  не  обладает  достаточной  силой 
воли,  чтобы  не пасть  духом,  последствия 
могут быть разными, вплоть до навязчивых 
мыслей и порывов к самоубийству.
На  принципе  воздействия  человека  с 
сильной  энергетикой  на 
микробиологический  баланс  в  организме 
другого  человека  основано  и 
экстрасенсорное  лечение,  коллективные 
моления  у  различного  рода  своих  и 
зарубежных проповедников и миссионеров, 
а также чудеса исцеления, которые иногда 
демонстрируют  определенные  люди, 
старцы. Чем мощнее энергия экстрасенса, 
тем сильнее его воздействие на паразитов 
в  организме  человека  –  от  простого 
купирования  до  их  подавления  и 
уничтожения,  что  вкупе  с  сильной 
энергетической  подпиткой  больного 
организма,  стимуляцией  и  коррекцией его 
энергетического  поля  и  каналов 
(меридианов,  по  китайской  системе 
иглоукалывания),  приводит  к  ощущению 

эффекта  улучшения.  Иногда  такое 
воздействие  приводит  к  тому,  что 
парализованный  человек,  вдруг,  может 
встать.  Однако  экстрасенсорное  лечение, 
не влекущее за собой комплексной очистки 
организма  от  паразитов,  требует 
постоянного  проведения  повторных 
сеансов,  а  в  случае  их  отсутствия, 
потревоженные  и  активизирующиеся 
паразиты могут стать более агрессивными, 
что  приводит  к  ухудшению  состояния 
здоровья.  При  активизации  паразитов  в 
мозге,  это  может  привести  к  психическим 
расстройствам  различной  степени.  Такие 
люди попадают к врачам или священникам 
как жертвы оккультизма. 

Человеку  с  высокой  наследственной 
энергетикой  и  чистым  от  паразитов 
организмом  никакие  экстрасенсорные   и 
иные лечения не нужны,  ему не страшны 
никакой «сглаз», никакие страхи и стрессы, 
а уж тем более ему не приходят в голову 
мысли  о  сведении  счетов  с  жизнью.  Его 
энергии  и  силы  воли  вполне  достаточно, 
чтобы справиться  с  любыми проблемами. 
Более  того,  у  чистого  от  паразитов 
человека  появляется  ощущения  парения. 
Если он еще усвоит великолепный принцип 
не  усиливать  энергию  проблем,  а, 
наоборот, нейтрализовывать ее, например, 
используя  юмор, высмеивая,  воспринимая 
все по-детски, какими бы горькими они ни 
были (Будьте как дети!),  то ему ничего не 
страшно.  А  если  еще  научится 
моделировать  свою  жизнь,  используя 
данный  всем  Божественный  Механизм 
материализации  будущего,  то  серьезных 
проблем у него не будет вообще, он будет 
парить по жизни! 

ГЛАВА 2В своей книге (См. «Очищение» стр. 

19-25)  Т.  Свищева высказывает  мнение о 
том,  что  свободный,  извращенный  секс, 
ведущий к комплексной микропаразитарной 
инвазии  матери,  особенно  комбинациями 
однополых  паразитов  –  прежде  всего 
трихомонадой,  а  также  хламидией  и 
другими,  секс  во  время  беременности 
влияют  не  только  на  здоровье,  но  и 
сексуальную  ориентацию(!)  будущего 
ребенка. Возможно это – одна их основных 
причин  взрыва  рождения  слабого, 
неполноценного потомства, с отклонением 
в  сексуальной  ориентации  и  другими 
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физиологическими  и  психическими 
болезнями  в  последнее  столетие!? 
Недавно  сотрудники  Виргинского 
университета,  США,  Дж.  Бернс  и  Р. 
Свердлоу  сообщили  о  случае,  когда  две 
опухоли  в  мозге  (а  это  не  что  иное,  как 
колонии  размножающихся  паразитов)  у 
мужчины  вызвали  у  него  сильнейшую, 
непреодолимую склонность к педофилии и 
нимфомании.  После  удаления  опухолей 
мужчина  вернулся  в  нормальное 
состояние!  Мозг,  пораженный 
микропаразитами,  нормально 
функционировать не может!
 
В последнее время на фоне общего роста 
болезней  возрастает  и  число  детей, 
пораженных  детским  церебральным 
параличом (ДЦП), сердечно-сосудистыми и 
другими  заболеваниями.  Родители 
отчаянно  ищут  причину  и  эффективные 
способы  лечения.  Главную  причину 
нагляднее всего можно объяснить так. Все 
видели  варикозное  расширение  вен  на 
ногах,  в  основном  женских, 
представляющих  собой  ни  что  иное,  как 
колонии размножившихся микропаразитов. 
Главное  радикальное  лечение, 
предлагаемое медициной, – хирургическое 
удаление  пораженных  вен.  Такое  же 
поражение и расширение сосудов сердца, 
ведет  к  различным  сердечно-сосудистым 
заболеваниям.  Главным  радикальным 
лечением  является  замена  сосудов  или 
направление  крови  по  обходному  пути 
(хирургическое  шунтирование  от  англ. 
shunt,  shunting),  замена  клапанов,  а  в 
самых тяжелых случаях пересадка сердца. 
При  размножении  паразитов  в  сосудах 
мозга происходит увеличение пораженных 
сосудов,  они  сдавливают  клетки  и  нервы 
мозга, нарушая их функцию и связи «мозг-
тело».  В  зависимости  от 
месторасположения  такого  нарушения  в 
мозге  возникает  целый  ряд  проблем  – 
косоглазие,  эпилепсия,  психические 
заболевания,  нарушения  координации 
движения, параличи, инсульты и т. д. При 
более  значительных  образованиях, 
опухолях  в  мозге,  одним  из  основных 
способов лечения является хирургическое 
вмешательство.  Но  понятно,  что  во  всех 
случаях  хирургическое  вмешательство  не 
ведет  к  устранению  причины  болезни. 
Этого можно добиться только комплексной 
антипаразитарной чисткой всего организма. 
Приходят  вопросы  относительно  того, 
поможет  ли  чистка  при  болезни  Дауна.  А 
вы  попробуйте.  Если  провести  ребенку 

основательную и длительную комплексную 
антипаразитарную  чистку  как  можно 
раньше,  и  поддерживать  постоянную 
профилактику до полового созревания, то, 
несмотря  на  истинные  причины  болезни, 
можно  добиться  весьма  значительных 
успехов.  Нет  такой  болезни,  при  которой 
антипаразитарная  чистка  не  дала  хоть 
каких-то результатов. Но нужно упорство.  

ГЛАВА 3Профилактическая  чистка  организма, 

особенно будущей матери до зачатия, а уж 
если это не сделано, то избирательное, по 
консультации  со  специалистом,  после 
наступления  беременности  –  благо  для 
матери  и  ребенка,  как  и  для  любого 
человека.  Чисткой устраняется основная 
причина  болезней  человека,  а 
устранение  причины  побеждает 
болезнь.
Есть  очень  простой  способ  того,  как 
проверить состояние своего здоровья, и то, 
насколько  организм  нуждается  в  чистке  и 
укреплении  иммунной  системы.  Сделать 
как  можно  глубокий  выдох  несколькими 
сильными  выталкиваниями  воздуха  из 
легких,  чтобы  его  удалить  как  можно 
полнее,  и  сделать  задержку  на  выдохе, 
контролируя  время  задержки  секундной 
стрелкой  часов.  Если  удалось  спокойно, 
без  напряжения  сохранить  задержку 
дыхания на полном выдохе до 40 секунд и 
выше,  ваше  здоровье  –  хорошее,  если 
свыше 60 секунд – отличное, если ниже 40 
секунд, следует заняться собой, а если от 
20 и ниже вы – в зоне серьезного риска. 
Следует  предупредить,  что  данная  книга 
несет  обобщенную  информацию  и  не 
является  медицинской  или  иной 
рекомендацией.  Любое  лечение,  прием 
препаратов,  в  том  числе  и  природных, 
следует  применять  под  наблюдением 
врача,  особенно  тем,  у  кого  тяжелое 
состояние,  кто  страдает  аллергией, 
например  на  йод  или  другие  препараты. 
Впрочем,  аллергия,  как  и  астма,  диатез 
также  есть  явный  признак  паразитарной 
инвазии и зашлакованности организма. Как 
только  организм  очищается,  –  исчезает 
аллергия,  астма, другие болезни. Следует 
особо  отметить,  что  неумелая 
антипаразитарная чистка может привести 
к  отрыву  колоний  микропаразитов 
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(тромбов)  и  спровоцировать  инсульт, 
инфаркт  и  другие  серьезные 
осложнения,  поэтому,  лечиться  без 
консультации  врача,  специалиста  не 
рекомендуется.
Весьма  полезными  являются  имеющиеся 
книги по чистке, в частности Г. П. Малахова 
и Н. М. Малаховой, Т. Я. Свищёвой и др.  
     
В целом, стратегия чистки и для детей, и 
для взрослых такова: 

Очистка кишечника. Всегда первым шагом 
должно  быть  очищение  и  освобождение 
кишечника  от  гельминтов  и  твердых 
скоплений,  чтобы  освободить  проход  для 
последующей  быстрой  эвакуации  массы 
гибнущих  паразитов,  токсинов,  шлаков. 
Традиционный  простой  метод  – 
проведение  5-7  разовых  ночных  чисток 
кишечника  (см.  ниже  рецепт  для  детей  с 
поправкой  для  взрослых  путем  удвоения 
доз  из  смеси  чая,  коньяка,  сахара  с 
последующим  приемом  слабительного). 
Тем,  кому  трудно  проводить  эту 
эффективную,  веками  проверенную 
процедуру (парализованным и др.), а также 
всем горожанам можно купить  в  аптеке  и 
ограничиться  приемом  комплексной 
антигельминтной  таблетки  «Декарис», 
«Вермокс», «Пирантел» или др. 
Очистка печени. После очистки кишечника 
проводится  5-7  кратная  чистка  печени, 
лучше по 2-3 раза во вторую фазу луны (8-
14  дни)  –  в  период естественной  очистки 
организма,  не  будет  тошнить.  Самый 
эффективный  метод  см.  в  книге 
Колпаковой /  Кларк,  стр.  171:  после 14.00 
не есть, в 16.00, 18.00 и 6.00 утра выпить 
английскую соль или касторовое масло (1-2 
столовой  ложки  на  полстакана  воды 
комнатной  температуры),  в  22.00 
выпивается хорошо размешанная смесь из 
50-150 г лимонного сока и 150 г оливкового 
масла  (у  кого  нет  –  любое  подсолнечное 
масло,  а  вместо  лимонного  сока  можно 
использовать  кристаллическую  лимонную 
кислоту, сок клюквы, облепихи, крыжовника 
или другой сильно кислый сок), лечь спать 
с  грелкой  на  печень,  в  6.00  утра 
выпивается  английская  соль  с 
добавлением  10-30  капель  раствора 
Люголя,  йода  или  перекиси  водорода, 
чтобы  убить  микропаразитов,  выходящих 
из печени, а после 8.00 утра можно выпить 
сок или воду и через 15-30 минут есть, что 
хочется. Если не добавлять капли Люголя, 
йода или перекиси, вышедшие из печени и 
желчного  пузыря  паразиты  заселят 

кишечник,  появится  отравление, 
сопровождаемое  учащением  пульса, 
тяжестью и болями в голове, неприятными 
ощущениями  в  желудке  и  кишечнике, 
гриппозными  состояниями,  осложнениями 
хронических  болезней.  Поэтому  в  этот  и 
последующий дни лучше также потреблять 
и другие антипаразитарные средства, есть 
чеснок  и  т.  д.  С  утра  и  днем  лучше 
выпивать  сок  или  чай  с  обильным 
количеством  овсяных  или/и  пшеничных 
отрубей  и  не  есть,  пока  не  появится 
аппетит.  Отруби  быстро  подметут  и 
вычистят,  как  следует,  кишечник  от 
паразитов,  вышедших  из  печени,  и  от 
остатков  твердых  каловых  отложений  в 
кишечнике и в его стенках, и предотвратят 
возможность  некоторой  интоксикации, 
индикатором  чего  может  быть  появление 
тяжести и  болей в  голове.  После очистки 
печени, особенно если вообще посидеть 1-
3 дня на одних отрубях, организм сразу же 
восстанавливается и появляется заметная 
легкость в теле, ясность в голове, чего так 
не хватает людям в наш век. Это – самый 
простой  и  эффективный  метод,  дающий 
прекрасные  результаты,  позволяющий 
изгнать  все  камни  из  печени  и  жёлчного 
пузыря  за  одну  ночь,  если  всё  точно 
проделать.
Классический  метод,  изгоняющий  все 
камни из печени и желчного пузыря за одни 
сутки,  приведен  в  «Русском  народном 
лечебнике»  П.  М.  Куреннова:  назначить 
курс на 7 часов вечера накануне выходного 
дня,  лучше  в  пятницу  или  субботу,  во 
вторую  четверть  Луны,  с  утра  не  есть 
твердой  пищи,  молочных  продуктов,  пить 
соки,  чай,  воду,  за 1-2 часа до начала не 
мешает  очистить  кишечник  (1-3  клизмы) 
взять  пол-литра  оливкового  или 
подсолнечного масла и пол-литра свежего 
лимонного  сока  (обычно  хватает  10 
крупных  лимонов),  или  другого  очень 
кислого сока, и пьют вечером через каждые 
15 минут из рюмки 4 столовых ложки масла 
и запивают одной столовой ложкой сока до 
тех  пор,  пока  не кончится  масло  (обычно 
это занимает три-4 часа с 7 до 10-11 часов 
вечера),  после  чего  выпивается  залпом 
весь оставшийся лимонный сок. Делать это 
лучше  перед  телевизором,  время  точно 
отмерять  будильником,  точность  ритма 
приема  очень  важна,  стараться  не 
допустить  отрыжки  масла.  Очень 
рекомендуется  сидеть  с  самого  начала  с 
грелкой,  сразу  лечь  спать  с  грелкой  на 
правый бок, ничего не пить и не есть всю 
ночь, на следующий день лучше посидеть 
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на соках.  При сильных коликах от выхода 
камней  Куреннов  рекомендует  покачаться 
на полу, за 20 летнюю его практику не было 
отмечено осложнений с выходом камней – 
даже  самых  больших.  Понаблюдайте, 
сколько  билирубиновых  и  иных  камней  и 
песка выйдет из вас – при любом методе. 
Конечно,  пить  смесь  масла  и  лимонного 
сока  -  не  самая  приятная  процедура,  но 
облегчить ее можно, если сделать глубокий 
выдох  и  выпить  залпом.  Ну  а  если 
выберете метод дробного питья, каждые 15 
минут, тут только телевизор, концерт звёзд 
Сан-Ремо может помочь.  Более приятной, 
легкой, и столь же эффективной процедуры 
очистки  печени пока нет.  Это  –  наиболее 
эффективный  и  проверенный  веками 
рецепт,  который  встречается  в  самых 
старых  лечебниках  и  справочниках  по 
натуральному лечению.
Чистка  печени  во  вторую  фазу  луны 
облегчает  переносимость  и  делает 
процедуру более эффективной. И вообще, 
следует иметь в виду, что чистка печени – 
это  важнейший  шаг  в  помощи  организму 
восстановиться.  Как  только  наступает 
малейшая  потеря  легкости  в  теле, 
ухудшение  работоспособности, 
самочувствия,  тяжесть  в  голове,  чистка 
печени сразу же помогает восстановиться. 
В  зависимости  от  специфики  своего 
организма,  природной  энергетики, 
характера работы выделительной системы 
чистки  проводят  не  1-2  раза  в  год,  раз  в 
квартал,  раз  в  месяц.  А  при  наступлении 
любого  недомогания,  быстрой 
утомляемости,  тяжести  в  голове,  а  тем 
более  головной  боли,  неизнуряющая  (во 
вторую фазу луны) чистка печени является 
первым и важнейшим эффективным шагом 
восстановления формы. В возрасте после 
30  лет  чистка  печени  обязательна,  равно 
как  и  восстановление  гибкости 
позвоночника,  –  для  любого  человека, 
чтобы  быть  в  форме,  хорошо  мыслить, 
держать нормальный вес и не перегружать 
сердце, состояние которого сильно зависит 
от  состояния  позвоночника  и  печени  – 
главного  фильтра  крови.  А  в  случае 
болезненности  организма,  чистку  печени 
можно  и  нужно  проводить  с  любого 
сознательного возраста – это натуральная 
процедура.  Но  насиловать  ребёнка  не 
надо,  выход  –  салаты,  обильно  политые 
маслом с лимонным соком, приём столовой 
ложки масла с соком лимона после еды. 
Параллельно с такими чистками проводят, 
комбинируют  и  чередуют  курсы  приема 
приведенных  ниже  препаратов  и 

эффективнейших  природных 
сверхантибиотиков,  которые  весьма 
эффективны для всех. И, все же, в каждом 
отдельном  случае  эффект  может 
варьироваться  и  зависеть  от 
индивидуальных  комбинаций  паразитов  и 
того, как глубоко и сильно они укоренились 
в самых труднодоступных частях тела.

Радикальные  методы  чистки  и 
восстановления организма:

• Чистка метронидазолом.   Метронидазол 
–  давно  апробированный  препарат 
широкого  антипаразитарного  действия. 
Проводят  внутривенное  вливание  по  100 
граммов  0.5%  раствора  метронидазола, 
капельно  в  течение  40  минут,  пять  дней 
подряд.  Введение  метронидазола  – 
эффективнейшего  средства,  имеющего 
антитрихомонадное,  антипаразитарное 
действие - внутривенно позволяет достать 
паразитов в самых недоступных местах. Он 
эффективен в самых тяжелых случаях. Его 
применение  в  комплексе  с  перекисью 
водорода  (до  или  после  –  решает  врач) 
дает очень хорошие результаты. 
Промывание  кишечника.  В  первые  две 
недели  антипаразитарной  чистки  любыми 
препаратами,  чрезвычайно  важно  не 
допустить  самоотравления  организма  и 
быстро удалять из него огромную белковую 
массу  гибнущих  паразитов,  а  также 
токсинов,  шлаков   путем  промывания 
кишечника (клизмами до пяти раз утром и 
вечером:  в  1-2  неделю  -  ежедневно,  в  3 
неделю  -  через  день,  далее  –  в 
зависимости  от  самочувствия  и  по 
необходимости;  при  отсутствии  стула  в 
течение  дня,  промывание  кишечника 
обязательно).  Температура  воды  должна 
быть  между  комнатной  и  температурой 
тела,  слегка  тепловатая  (сильно теплая и 
горячая  вода  обильно  всасывается 
кишечником,  увлекая  с  собой  токсины,  а 
холодная  наоборот,  но  снижает 
эффективность  очистки,  препятствует 
вымыванию  из  глубины  кишечных  тканей 
твердых образований;  однако промывание 
можно  завершать  введением  в  кишечник 
небольшого  количества  холодных 
лечебных растворов,  например с отваром 
чистотела, пижмы и др., и удержанием их в 
кишечнике).  Там,  где  нет  водопровода  и 
трудно  кипятить  воду,  дезинфекция  воды 
путем добавления в нее в расчете на  одну 
стандартную 1-литровую резиновую клизму 
1-2-х  столовых  ложек  отвара  чистотела, 
либо  лимонного  сока,  либо  уксуса,  либо 
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0.5-1 столовой ложки перекиси водорода – 
обязательно.  Хлорированная  вода  из-под 
крана  должна  отстояться  не  менее  30 
минут, чтобы ушел хлор.  
Для усиления эвакуации, а также в случае 
трудностей  с  промыванием  кишечника, 
принимают  отвар  коры  крушины, 
английскую  соль.  Утром  и  вечером 
принимают 2-4 столовых ложки пшеничных/
овсяных  и  иных  отрубей  с  водой,  соком 
(если  нет  отрубей,  варят  цельную 
пшеницу).  В  пищу  вводят  урюк,  курагу  и 
чернослив  и/или  сок  из  чернослива  (если 
они недоступны, не беда, используйте, что 
есть), сухую или свежую морскую капусту, 
морскую  соль.  В  период  очистки 
чрезвычайно  важно  обильное  питье 
жидкости – воды, желательно родниковой, 
соков,  морсов,  особенно 
свежеприготовленных.  В  особо  тяжелых 
случаях,  при  длительной  хронической 
болезни  и  при  ослабленном  организме 
регулярное  вымывание  из  кишечника 
огромной  белковой  массы  гибнущих 
паразитов  и  выделяемых  ими  перед 
смертью  токсинов  чрезвычайно  важно, 
особенно в  первые 1-2  недели,  и  должно 
всегда  проводиться  под  наблюдением 
опытного  врача,  ибо  любое  увеличение 
самоотравления  и  без  того  забитого 
токсинами  и  слабого  организма  может 
привести к серьезным осложнениям. 
Как и в вопросе с чисткой печени, следует 
иметь в виду, что любые профилактические 
чистки,  кроме  экстренных  случаев,  лучше 
начинать и проводить в 1 и 2 фазы луны – 
период естественного очищения организма 
(пик очистки печени – 9-й день луны),  так 
как  в  этот  период  такие  чистки  легче 
переносятся.  Эти  дни  -  наиболее 
благоприятны  и  для  посещения  парной, 
сауны,  особенно  для  лиц  с  ослабленным 
здоровьем. 
Интенсивное  промывание  кишечника  от 
гибнущих  паразитов  и  токсинов  и  прием 
отрубей - важнейшая и обязательная часть 
антипаразитарной  чистки  любыми 
средствами  и  препаратами  – 
метронидазолом,  перекисью  водорода, 
чесноком,  йодом  или  др.,  особенно  на 
первом этапе. 

Уместно  здесь  предостеречь  от  эйфории, 
которая  может  появиться  в  результате 
антипаразитарной  чистки,  когда  люди, 
получившие,  наконец-то,  после 
многолетних  страданий,  радикальное 
облегчение,  не  доводят  курс  до  конца, 
пренебрегают  необходимостью  перехода 

на поддерживающую профилактику.  А она 
обязательна  после  любой  чистки  с 
применением любых препаратов и средств, 
в  том  числе  метронидазола,  перекиси 
водорода  и  других.  Как  и  обязательно 
проведение  повторных  курсов 
антипаразитарной чистки, и осуществление 
избавления  от  паразитов  всей  семьей, 
включая  и  родных,  с  которыми  идет 
близкий  бытовой  контакт,  чтобы  не 
инфицироваться вновь.

• Чистка  перекисью  водорода.   
Сильнейшим  и  эффективнейшим  анти-
паразитарным,  дезинфицирующим 
средством  является  перекись  водорода 
Н2О2  – та,  которую  издавна  использовали 
для  отбеливания  кожи,  волос,  для 
полоскания  рта,  чтобы  справиться  с 
инфекциями  и  неприятным  запахом,  для 
остановки  кровотечений  из  носа.  Об 
удивительных  лечебных  свойствах 
перекиси  водорода  сообщали  индийские, 
французские,  немецкие  врачи  еще  в 
прошлые  века.  Однако  по-настоящему  о 
применении перекиси водорода в лечебных 
целях  заговорили  лишь  несколько 
десятилетий  назад.  Вот,  что  написал  по 
поводу  перекиси  водорода  специалист  по 
космической медицине, доктор, профессор 
И.  П.  Неумывакин:  «Сейчас  в  Америке 
широкое  распространение  получило 
лечение перекисью водорода. Я же еще в 
1967-68  гг.  написал  работу  о  лечебных 
свойствах  этого  соединения,  а  в  1988  г. 
выступил с докладом на IV Международном 
конгрессе  по  СПИДу  в  Стокгольме, 
рассказав  о  своей  методике  лечения 
вторичных иммунодефицитных состояний и 
вызванных  ими  заболеваний  с  помощью 
ультрафиолетового  облучения  крови  в 
сочетании  с  перекисью  водорода  и 
очисткой  организма  от  шлаков.  Эта 
методика так и осталась невостребованной 
официальной  медициной.  Но  я  ее 
применил  и  продолжаю  применять, 
получая прекрасные результаты».
Перекись  водорода  сильнейший 
окислитель  и  в  каком-то  количестве 
присутствует  в  каждом  человеческом 
организме,  выполняя  функцию 
детоксикации.  Со времен И. И. Мечникова 
известно, что лейкоциты в крови человека 
выполняют  функцию  убийц  любой 
инфекции,  и  делают  они  это  путем 
«окислительного  удара»,  производя  из 
кислорода  и  воды  перекись  водорода, 
которая  является  врагом  бактерий  и 
вирусов.  Этот  эффект  усиливается  при 
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получении  организмом  дополнительной 
дозы перекиси водорода. У. Дуглас (США) в 
своей  книге  «Целительные  свойства 
перекиси водорода» пишет следующее: «…
лейкоциты  прекрасно  знают  свое  дело  и 
выполняют  его  с  настоящим  изяществом. 
Сначала  они  определяют,  кто  решил 
вторгнуться  в  организм  –  «хороший»  или 
«плохой», затем, в случае необходимости, 
готовятся к атаке. Окружают непрошенного 
гостя  и  отравляют  его  при  помощи Н2О2. 
Просто и гениально!».  И далее:  «Если бы 
лейкоциты (белые кровяные тельца нашего 
организма)  не  производили  Н2О2,  то 
окислительный удар был бы невозможен и 
бактерии  давно  уничтожили  бы  жизнь  на 
Земле. Таким образом, перекись водорода 
превращается  из  средства  полоскания 
зубов в важнейший компонент биосферы».
Согласно  клиническим  наблюдениям, 
перекись водорода успешно справляется с 
большинством  болезней,  даже  с  такими 
тяжелыми,  как  гангрена,  гепатит,  диабет, 
пневмония,  туберкулез,  различного  рода 
простуды,  гнойные  процессы,  варикозное 
расширение  вен  и  все  сосудистые 
заболевания,  астма,  несращение  костей 
после  переломов,  и  даже  рассеянный 
склероз, болезнь Паркинсона, рак и СПИД. 
Добавление  10-15  мл  3%  раствора 
перекиси  водорода  к  1  литру  воды 
уменьшает  количество  микробов  в  ней  в 
100 раз. Для такого же эффекта в молоке 
количество перекиси водорода необходимо 
увеличить  вдвое.  При  содержании  в 
жидкости  (питьевая  вода,  молоко  и  др.) 
перекиси  водорода  в  объеме  1%  в  ней 
погибают  холерные,  брюшнотифозные 
бациллы, и даже споры сибирской язвы.
Перекись  водорода,  стерилизованная, 
вводится  внутривенно,  а  также 
принимается  каплями  с  водой  внутрь. 
Стандартные дозировки для внутривенного 
введения  –  250-500  мл  0.15-0.3% 
стерилизованного  раствора  капельно, 
медленно, обычно в течение не менее чем 
1.5  часов.  Чем  острее  протекает 
заболевание,  тем  большая доза перекиси 
водорода  требуется  для  его  лечения. 
Например, при тяжелом гриппе проводится 
3-5  вливаний  в  вену,  капельно  в  течение 
1.5 часов: 250 мл 0.15% раствора в первый 
день, от 3000 до 500 мл (в зависимости от 
тяжести  болезни)  такого  же  раствора  во 
второй день, 250 мл такого же раствора в 
третий  день.  Далее  в  зависимости  от 
состояния.
При  любых  хронических  болезнях 
проводится  капельное  вливание  в  вену  в 

течение  1.5  часов  по  250  мл  0.15% 
стерилизованного  раствора  перекиси 
водорода  раз  в  неделю  в  течение  5-6 
недель. Это – минимальные концентрация 
и  количество  раствора,  рекомендуемые 
врачами.  Некоторые,  все  же,   начинают 
капельные  инъекции  с  50  мл  0.15%.  При 
сомнениях  можно  обратить  внимание  на 
информацию  ниже  о  том,  что  детям 
назначают  гораздо  более  высокие 
концентрации. Раствор перекиси водорода 
для  внутривенных  инъекций  надо 
заказывать  в  аптеке,  и  он  должен  быть 
стерилизованным.  
Болгарские  ученые  получили 
сенсационные результаты в лечении рака 
путем  введения  перекиси  водорода  в 
ведущую  к  месту  опухоли  артерию, 
предварительно  насытив  саму  опухоль 
ядовитым для нее кислородом. Вообще это 
наблюдение  болгарских  ученых 
представляется  весьма  ценным.  Ведь, 
каждый,  кто  возьмется  за  анти-
паразитарную  чистку,  увидит,  что  одни 
препараты  для  него  более  эффективны, 
другие – менее,  что зависит от характера 
присутствующих в его организме паразитов 
и их комбинаций. Кроме того, обнаружится, 
что  достать  паразитов,  поселившихся  в 
таких  местах,  как  мочеполовая  система, 
мозг,  глаза,  легкие,  а  уж  тем  более 
внутрикостной  системы,  наиболее  трудно. 
Это  требует  настойчивости,  упорства, 
времени  и  умелой  тактики.  Особенно  в 
случаях критических  ситуаций,  требующих 
быстрой  реакции  и  эффективности 
лечения.  Например,  при  инсульте, 
инфаркте,  или  раке  кости.  Вот  тут-то 
наблюдения  и  результаты  болгарских 
ученых  относительно  эффективности 
введения перекиси водорода в ведущую к 
месту  опухоли  артерию  весьма  полезны. 
Примечание:  никогда  нельзя  вводить 
перекись  водорода  в  саму  опухоль,  ибо 
микропаразиты начнут разбегаться и могут 
заблокировать кровяные сосуды.  
Особо  следует  отметить  эффективность 
применения перекиси водорода при таком 
тяжелом состоянии, как после инсульта. У 
большинства таких пациентов уже через 30 
минут после медленного введения 250 мл 
0.3%  раствора  начинают  исчезать 
симптомы  послеинсультного  состояния.  И 
если  проводить  лечение  последовательно 
или  в  умелой  комбинации  с  вливанием 
метронидазола  и  применением  других 
препаратов,  то  можно  довольно  быстро 
добиться  выздоровления  и  вернуть 
человека к нормальной жизни.. 
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Для  детей  применяются  те  же 
концентрации раствора перекиси водорода, 
что  и  для  взрослых,  но  дозировки 
уменьшаются  по  консультации  с  врачом. 
Например,  12-летней  девочке  было 
введено  внутривенно  100  мл  0.15% 
раствора  перекиси  водорода  для 
купирования приступа астмы. Через шесть 
часов  приступ  прошел.  Но для  излечения 
астмы,  как  и  любой  другой  болезни, 
необходима  полная  комплексная  анти-
паразитарная  чистка  организма, 
включающая  курс  вливания  перекиси 
водорода, метронидазола и приема других 
препаратов,  ибо  астма  возникает  при 
серьезном поражении легких паразитами.   
При острых и тяжелых легочных и многих 
других  заболеваниях  у  детей  российские 
ученые  успешно  применяют  для  первого 
года  раствор  0.3%,  старше  года  –  0.5%: 
стерильный раствор готовится во флаконах 
50-100 мл и вводится капельно, медленно, 
из расчета 10 мл на 1 кг  веса ребенка,  в 
сочетании с другими препаратами.  
Специалисты  рекомендуют  применять 
клизмы  с  перекисью  водорода  малой 
концентрации – 3% раствора в литре воды. 
Надо  помнить,  что  раствор  перекиси 
водорода быстро теряет силу, поэтому для 
эффективного  лечения  он  должен  быть 
свежим,  стерильным.  Показателем  его 
действия  является  подъем  температуры 
после введения.
Что касается приема перекиси водорода в 
каплях,  то  приведем  следующую 
рекомендацию  профессора  И.  П. 
Неумывакина:  «Я  рекомендую  всем,  как 
больным, так и здоровым, взять за правило 
принимать перекись водорода ежедневно с 
завтрашнего дня и до конца жизни. Купите 
в аптеке обычную 3% перекись водорода и 
принимайте ее 3 раза в день обязательно 
натощак,  то  есть  либо  за  30-40 минут  до 
еды, либо не ранее чем через 2 часа после 
еды. Общая доза не должна превышать 30 
капель  в  день,  но  ее  надо  увеличивать 
постепенно, буквально по капле. В первый 
день разведите в 1 столовой ложке воды 1 
каплю  на  один  прием.  Во  второй  день 
капайте во время каждого приема в ложку 
воды по 2 капли перекиси,  в  третий  –  по 
три  и  так  далее,  постепенно доведя дозу 
приема до 10 капель на 1 столовую ложку 
воды. Закончив один такой цикл, сделайте 
перерыв  на  3-5  дней  и  начинайте  новый 
цикл,  но  принимайте  уже  сразу  по  10 
капель на ложку воды. Это должно войти у 
каждого в привычку.  Главное – соблюдать 
осторожность  и  не  допускать 

передозировки.  Повторяю:  30  капель  в 
день  не  более.  Советую  также  регулярно 
полоскать  рот  перекисью  водорода.  Для 
этого  надо  1-2  чайные  ложки  перекиси 
растворить  в  50 мл воды… Годится  он  и 
для  наружного  применения  в  виде 
компрессов,  которые  следует 
прикладывать  к  больным  местам  на  1-2 
часа». Доктор И. П. Неумывакин имеет свой 
центр  в  Москве  тел.  (095)  180  94  18.  Им 
издан  ряд  книг,  которые  можно  найти  в 
Инете, в его центре и в магазинах.
К  рекомендации  профессора  можно 
добавить  следующее.  При  приеме  всю 
жизнь  одного  препарата  организм  может 
привыкнуть  к  нему,  поэтому  прием 
перекиси  водорода  можно  чередовать  с 
приемом  капель  йода  или  раствора 
Люголя, других препаратов, в зависимости 
от  задачи:  проведение  антипаразитарного 
курса или принятие профилактических мер. 
Тем  более,  что  перекись  водорода,  как 
пишет  Д-р  Х.  Кларк  (ее  книга  содержит 
очень много интересного и полезного),  не 
эффективна  против  таких  бактерий  как 
Salmonella  Shigellis,  которые  попадают  в 
организм  с  молочными  и  другими 
продуктами  и  приносят  много 
неприятностей.  Но эти бактерии погибают 
при  приеме  капель  раствора  Люголя  или 
йода. Уничтожаются самые стойкие формы 
этих бактерий, даже если они находятся в 
самых глубинных местах организма, после 
четырехдневного приема раствора Люголя 
- по 6 капель на полстакана воды четыре 
раза в день после еды, как рекомендует Д-
р Х. Кларк. Эти бактерии погибают также от 
витамина  С,  который  является,  пожалуй, 
единственным из синтетических витаминов, 
которые принимают для помощи организму 
в  антипаразитарных  целях.  Витамином  С 
(аскорбиновая  кислота)  Д-р  Х.  Кларк 
рекомендует  промывать  сухофрукты,  а 
также  все  фрукты,  овощи,  ягоды,  чтобы 
вымывать микотоксины. 
В любом случае, всегда главной целью 
должно  быть  следующее:  устранить 
причину  болезни,  любой  проблемы  со 
здоровьем  путем  проведения 
антипаразитарной  чистки  организма  и 
профилактики,  помочь  организму 
нормализовать выделительную систему 
и  восстановиться,  поддерживать  его  и 
помогать при «эпидемиях», простудах и 
в других ситуациях. Но ни в коем случае 
не стремиться делать вместо организма 
его  работу,  не  отучать  его  от 
выполнения  своих  естественных 
функций. При этом важно устранить все 
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источники  интоксикации  организма, 
такие  как  вредные  металлы  в  зубах, 
мертвая  и  ядовитая  пища  (мясные  и 
другие  консервы,  крахмалистые 
продукты  в  сочетании  со  сладостями, 
замороженные  продукты,  хранившиеся 
долго  и  с  нарушением  температурного 
режима,  пища с большим содержанием 
нитратов  и  др.),  плохая  вода,  вредные 
материалы  в  жилище.  И  очень  важно 
помнить  о  том,  что  питательная  среда 
для  развития  паразитов  создается 
благодаря  низкочастотным 
отрицательным  энергиям,  которые 
порождает  сам  человек:  это  ваши 
мысли,  слова,  чувства.  Желаете 
продолжения  банкета  паразитов  в 
вашем  организме  –  не  заботьтесь  о 
чистоте вашего языка и эмоций. 
Прием  перекиси  водорода  и  йода  может 
оказаться весьма полезным при поездках в 
тропики  при  отсутствии  прививок.  Также, 
применяя  любые  средства  для 
закапывания  в  нос,  следует  помнить,  что 
нос  есть  путь  оттока  слизи  с 
микропаразитами,  токсинами,  шлаками  из 
головы  и  мозга,  а  текущий  нос  -  высшее 
проявление  этого  процесса.  Кстати,  часто 
текущий  нос  –  это  может  служить  явным 
признаком  того,  что  в  голове  имеются 
паразиты. И если различные выделения из 
носа  (равно  как  и  из  глаз)  поместить  в 
питательный раствор, а затем посмотреть в 
электронный  микроскоп,  то  сколько 
интересного можно увидеть,  и  сколько же 
диссертаций  можно  написать!  Для 
вызывания  оттока  через  нос  или  для  его 
большего  усиления  при  простудах 
появляется многократное чихание. Люди по 
незнанию  хватаются  за  капли,  чтобы 
остановить  насморк,  будто  из  носа 
вытекает  ум  или  золото.  Подавляют 
чихание.  Потом  удивляются,  откуда 
берутся  гаймориты,  полипы,  а  за  ними 
нарушение  носовых  каналов,  искривление 
носовой  перегородки  и  самого  носа,  и 
другие  проблемы  носа,  горла,  ушей, 
головные боли, проблемы глаз – от налета 
и корок бело-желтоватого цвета в уголках 
глаз,  особенно  по  утрам,  до  катаракты  и 
других  серьезных  заболеваний.  Вместо 
закапывания  носа  лекарствами,  лучше 
запастись  бумажными  салфетками  и 
помочь  организму  прочистить  мозги  и 
голову,  для  чего  обычно  требуется 
несколько  дней.  А  регулярное  легкое 
втягивание  обычной  воды  комнатной 
температуры или тепловатой в обе ноздри 
с ладоней рук, утром и вечером, помогает 

держать  этот  важный  проток  всегда 
свободным  и  чистым.  При  этом  воду  не 
надо  подсаливать,  как  рекомендуют  йоги, 
ибо  она  блокирует  выход  слизи  и 
паразитов.  А  вот  добавлять  к  воде  или 
применять  чистые  отвары 
привлекательных для паразитов трав очень 
даже  помогает  очищению  не  только 
области уха-горла-носа, но и всей головы. 
Например,  фитотерапевт  из  Белгородский 
области  А.  П.  Семененко  за  один  сеанс 
изгоняет  из  носоглотки  полипы  и  прочую 
нечисть совсем простым способом. Он дает 
пациенту  выпить  ядовитый  отвар  сладко-
горького  паслена,  а  нос  закапывает  сок, 
выжатый  из  луковицы  цикломены,  после 
чего  промывает  настоем буквицы.  От яда 
принятого  внутрь  паслена  паразиты  ищут 
спасения  в  сладком  настое,  в  результате 
вылезают  с  корнями  полипы  и  прочая 
нечисть.  Пациент  начинает  так  сильно 
чихать,  что плодовитые тела вылетают из 
носа,  как  пробки  из-под  шампанского. 
Таким  образом,  можно  вылечить  и 
гайморит. И не нужно никаких операций!
Надо  знать  и  помнить,  что  здоровый  и 
прямой нос означает правильное дыхание, 
а оно имеет чрезвычайно важное значение 
для здоровья. Каждому человеку в детском 
возрасте,  после  совершеннолетия  и  в 
зрелом  возрасте,  особенно  при  слабом 
здоровье,  хронических  болезнях,  нужно 
обязательно  провериться  у  врача 
специалиста  по  уху,  горлу  и  носу  на 
предмет  состояния  носовых  каналов  и 
носовой  перегородки.  Ноздри  и  каналы 
носа  должны  быть  открытыми, 
одинаковыми,  симметричными,  не  иметь 
никаких выступов и искривлений, а сам нос 
должен  быть  прямым,  Тогда  и  дыхание 
будет  правильным,  гармоничным  между 
двумя  ноздрями,  каждая  из  которых 
связана  с  одной  половиной  тела.  У 
здорового  человека  ноздри  дышат 
поочередно, переключаясь примерно через 
каждые  40-50  минут.  Неслучайно  у  йогов 
есть  очистительное  дыхательное 
упражнение  с  вдохом  одной  ноздрёй,  а 
выдохом  другой,  и  так  несколько  раз  – 
альтернативное   дыхание, а дыхательная 
гимнастика  имеет  чрезвычайно  важное 
значение  для  укрепления  здоровья  и 
самосовершенствования.  Нарушение 
симметричности  носовых  каналов  и 
симметричного расположения перегородки, 
ведет  к  нарушению  дыхания  в  сторону 
какой-нибудь  ноздри  и  со  временем  к 
возникновению  хронических  болезней,  и, 
как правило, к искривлению самого носа. У 
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детей  такие  проблемы  с  носом  могут 
влиять  на  здоровье,  соображение, 
развитие. При обнаружении их во взрослом 
возрасте,  при  наличии  проблем  со 
здоровьем,  обычно  предлагается 
оперативное  исправление  носовых 
проходов, перегородки и искривления носа 
долблением. Прежде чем прибегать к этой 
не  очень  приятной  операции,  не  мешает 
проконсультироваться  у  мануального 
терапевта,  например  у  Грабаря  Ю.  Н.  из 
Калининграда, о котором говорится ниже в 
этой книге.
Важно приучить детей с раннего возраста 
промывать  нос  простым  способом 
втягивания небольшого количества воды из 
двух ладошек ежедневно утром и вечером. 
Эта простая и легкая процедура вместе с 
промыванием  горла  водой  с  каплями 
перекиси  водорода  или  йода/раствора 
Люголя избавят от многих неприятностей - 
не  только  гайморита,  полипов  и  других 
болезней  уха-горла-носа,  «беспричинных» 
головных  болей,  но  и  в  последующем  от 
более серьёзных болезней мозга.
И вообще все, что вылезает из тела, в том 
числе и при фурункулезе, прыщах на лице, 
варикозных  венах,  слоновости  и  др.,  не 
надо  блокировать,  а  следует  помогать 
выходу  и  удалению   повязками  с 
вытягивающими,  привлекательными  для 
паразитов средствами.
 
Следует  отметить,  что  официальная 
медицина  молчит  в  отношении  перекиси 
водорода,  нередко  нападает  на  метод 
лечения  ею  и  другими  простыми 
средствами,  потому  что  они  слишком 
просты  и  дешевы.  По  этой  же  причине 
продолжает замалчиваться и великолепное 
открытие  в  медицине  Т.  Свищевой  –  о 
паразитарной  природе  рака  и  других 
заболеваний.  Тем  более  обидное  для 
медицинских  кругов,  что  оно  сделано  не 
медиком,  а  химиком из  Сибири.  Но и  это 
открытие через книги распространяется по 
России  и  всему  миру,  и  им  успешно 
пользуется все большее количество людей, 
в том числе и врачей. 
Подробнее  о  применении  перекиси 
водорода  в  лечебных  целях  можно 
прочитать  в  книгах  В.  Д.  Казьмина 
«Перекись водорода при вашей болезни», 
изд-ва  «БАРО-ПРЕСС»,  Ростов-на-Дону  и 
У.  Дугласа  «Целительные  свойства 
перекиси  водорода»  изд-ва  «Питер»,  С. 
Петербург. Полезно обратить внимание на 
самый  широкий  спектр  применения 
перекиси водорода в лечении болезней, а 

также  на  предостережение  не  допускать 
передозировок и применять, особенно при 
внутривенных вливаниях под контролем и с 
помощью врача или другого медицинского 
работника. В книгах также говорится о том, 
что,  замачивая  в  перекиси  водорода 
солому,  овощную  ботву,  любые  другие 
отходы  сельскохозяйственных  растений 
можно превращать их в ценный и здоровый 
корм  для  животных,  не  уступающий  по 
питательности зерну! 

• Чистка  чесноком.   Чеснок  –  древнее 
эффективное  средство  антипаразитарного 
действия  и  оздоровления  организма. 
Чеснок  и  чесночные  препараты 
способствуют  не  только  уничтожению 
паразитов в организме, но и эффективному 
очищению  сосудов,  а  также  укреплению 
иммунной  системы.  Очищая  организм  и 
раздражая  его,  чеснок  оказывает 
стимулирующее  воздействие  на  работу 
клеток,  повышает  их  тонус,  усиливает 
защитную  функцию  против  паразитов  и 
вирусов.  А  чистота  сосудов  и  клеток, 
поддержание  их  в  высоком  тонусе  имеет 
чрезвычайно важное,  решающее значение 
в борьбе против болезней.  А то и впрямь 
клетки  организма,  вдруг,  последуют 
величайшей ереси онкологов о том, что они 
могут,  вопреки  Законам  Природы, 
превращаться  почему-то  в 
злокачественные,  то  есть  враждебные 
своему  же  организму,  размножаться  и 
образовывать опухоли, да еще и, не имея 
своих  органов  питания,  выделения  и 
жизнеобеспечения,  которыми  располагают 
микропаразиты,  жить  самостоятельно  и 
мигрировать  (метастазами),  При 
антипаразитарной  чистке  проводится 
прием  ударных  доз  свежего  чеснока: 
минимальная доза - не менее 1-2 больших 
головок  с  пятью-шестью  большими 
зубками.  Индивидуальную  оптимально 
эффективную  дозу  устанавливают  путем 
проб  и  доводят  до  максимальной  в 
зависимости  от  возраста,  состояния, 
комплекции и переносимости так, чтобы на 
каждый  килограмм  веса  было  достаточно 
чеснока, чтобы сделать жизнь паразитов в 
организме невозможной, в том числе и их 
личинок,  засевших  в  глубине  тканей,  в 
печени,  желчном  пузыре,  поджелудочной 
железе,  легких,  голове,  репродуктивных 
органах, а тем более в костях. Отравиться 
или  навредить  себе  ударными  дозами 
чеснока невозможно, ибо это – сильнейшее 
очистительное  средство,  особенно 
сосудов,  и  мощное  антипаразитарное 
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средство. Но, все же, не переусердствуйте: 
начнут все глотать чеснок килограммами – 
возникнет напряженка с чесноком, взлетят 
цены  на  него,  жить  людям  не  то,  что  в 
одном  помещении,  в  одном  доме,  в 
поселке,  во  всем городе,  в  стране  станет 
невыносимой.  Сократится  число 
иностранных  туристов,  приезжающих  в 
страну,  может  уменьшиться  приток 
инвестиций, что тогда делать будем… Но, 
может  быть,  оно  и  к  лучшему.  Меньше 
будет  развиваться  разрушающая Природу 
технотронная цивилизация с ее огромными 
производствами-монстрами,  которые,  по 
большому счету,  человеку не нужны, с ее 
мегаполисами,  в  которых  из-за 
неправильного  развития  скапливаются 
огромные  массы  народу,  отрезанные 
бетоном  и  асфальтом  от  Земли,   в  то 
время  как  огромнейшие  пространства 
красивейшей Земли пустуют.  А скопление 
народа,  производств,  автомобилей  в 
мегаполисах,  ведет  к  тому,  что 
огромнейшие  средства  бросаются  на 
разрешение  постоянно  растущего  числа 
проблем,  таких  как  транспортная, 
экологическая,  обеспечение чистой водой, 
чистыми  продуктами  и  др.  А,  ведь, 
Гуманитарно-Природной  Цивилизации 
большие инвестиции не потребуются! 
А  что  касается  чеснока,  то  его  можно 
выращивать самим. Ведь, все выращенное 
самим  человеком  для  себя  –  более 
эффективно по силе действия и лечебным 
свойствам. 
Вся  ударная  порция  чеснока  нарезается 
тонкими  дольками,  которые  запиваются 
водой,  соком,  кефиром (йогуртом,  кислым 
молоком)  натощак,  что  уменьшает  запах 
чеснока  изо  рта.  Так  начинают  день  в 
знаменитом  отеле  «Кранс  Амбассадор»  в 
швейцарских Альпах. Только там нарезают 
и  дают  принять  до  завтрака  один  зубок 
чеснока.  Может  быть  потому,  чтобы  не 
распугать  клиентов.  Чеснок  можно  и 
размять или продавить через специальную 
«давилку»,  продаваемую  в  магазинах, 
смешать  с  ложкой  любого  растительного 
масла и также принять с водой, соком или 
био/бифидо кефиром, йогуртом или кислым 
молоком  натощак  курс  –  30  дней  (срок 
инкубационного  периода  и  развития 
паразитов).  Конечно,  лучше  такую 
процедуру  проводить  летом  на  даче,  или 
дома,  если  есть  возможность  30  дней  не 
выходить в люди, ибо запаха чеснока, все 
же, не избежать. Наиболее эффективным и 
простым  способом  подавления  запаха 

чеснока и лука является прием кардамона, 
мускатного ореха, петрушки и др.
Прием свежего  чеснока –  самый простой, 
доступный всем и эффективнейший способ 
ударной,  радикальной  чистки  и 
оздоровления  организма  при  болезнях 
любой  тяжести.  Уже  на  2-3  день  в 
кишечнике станет происходить революция, 
начнет  меняться  даже  запах  пота  – 
барометр  здоровья  и  чистоты  организма 
(тела  старцев  и  святых  не  пахнут,  а 
источают аромат - в них нет паразитов). 
Чеснок  –  продукт  жизни,  важнейшее 
природное средство в тибетской медицине, 
в частности для очистки сосудов. Имеются 
факты  эффективного  лечения  облысения 
путем недельных аппликаций из размятого 
чеснока на кожу головы. Однако помогает 
это  не  всем,  так  как  не  влечет  за  собой 
уничтожения  микроорганизмов  в  глубине 
головы,  куда  они  уходят  при  таких 
процедурах,  а  потом  возвращаются,  а 
также в организме в целом. 
Ударные  чесночные  курсы  повторяют  в 
зависимости  от  состояния  организма  и 
эффекта  первого  курса.  Иногда 
последующие  курсы  можно  заменить 
известным тибетским рецептом: промыть и 
очистить 350 г чеснока, тщательно размять 
деревянной  ложкой  или  палочкой  в 
неметаллической  посуде,  залить  200  г 
спирта  в  стеклянном  сосуде,  поставить  в 
холодное  место  на  10  дней,  затем 
процедить  через  марлю  и  принимать 
каплями с ¼ стакана молока за 15-20 минут 
до завтрака, обеда и ужина по следующей 
схеме:  1-й  день  –  2  капли,  2-й  день  –  4 
капли, 3-й день – 7 капель, 4-й день – 10 
капель, 5-й день – 13 капель, 6-й день – 15 
капель, 7-й день – 12 капель, 8-й день – 9 
капель, 9-й день – 6 капель, 10-й день – 3 
капли,  11  день  –  25  капель.  Повторяют 
через 6 лет.
Нужно  отметить,  что  совсем  не 
обязательно начинать и повторять лечение 
приёмом цельного чеснока. Особенно тем, 
кто  регулярно  ходит  на  работу.  Можно 
вполне обойтись приёмом и чередованием 
тибетской чесночной настойки и масляной 
вытяжки чеснока, которая приведена ниже, 
а  лишь  по  выходным  принимать  ударные 
дозы цельного чеснока.
 
Небезынтересно  отметить,  что  во  многих 
рекомендациях по медитации часто можно 
встретить запрет на прием чеснока и лука, 
так  как  они  мешают  медитации.  В  свете 
открытия  Н.  А.  Семеновой  становится 
понятно  почему:  сильные 
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антипаразитарные свойства чеснока и лука 
подавляют  паразитов  и  уменьшают 
выделение  эндоморфинов,  а  потому 
глубина  погружения  в  эйфорическое 
состояние  у  медитирующего  человека  не 
достигается. 
Чеснок – поистине продукт  здоровья и 
жизни,  сильнейший  природный 
антибиотик. В  Познаньском  институте 
лекарственных  трав  проводили 
эксперимент,  который  показал,  что  638 
штаммов бактерий были нечувствительны к 
пенициллину  и  тетрамицину,  но  все 
погибли  от  10-процентной  спиртовой 
настойки  чеснока.  Антибактериальные 
вещества  чеснока  и  лука  убивают 
дрожжевую  культуру,  блокируют 
размножение  грибков  и  микроорганизмов, 
губят  дифтерийные  и  дизентерийные 
палочки,  микробактерию  туберкулеза, 
возбудителя  чумы,  стафилококки  и 
стрептококки («Польское обозрение», No. 1, 
1967 г.). 

• Чистка йодом.   В 1960-х в больнице в 
Гродно  больной  раком  желудка, 
мучившийся  от  невыносимых  болей  и 
истощения,  решил  покончить  с  собой. 
Ночью, войдя в процедурный кабинет и не 
разбираясь  в  лекарствах,  собрал  все 
попавшиеся  на  глаза  флаконы  с  йодом, 
наполнил йодом половину стакана и выпил. 
Вопреки всем ожиданиям, на утро все боли 
исчезли,  а  пациент  ощутил  голод  и 
попросил  есть.  А  вскоре  выписался  из 
больницы.  Тогда  все  сочли  это  за  чудо! 
Сегодня,  после  открытия  паразитарной 
этиологии  рака  и  других  болезней 
становится  ясным,  что  произошло  с  тем 
больным.  Конечно,  полностью он  себя  не 
излечил. Йод лишь уничтожил паразитов в 
желудке  и  в  значительной  степени  в 
кишечном тракте, купировал их активность 
в организме в целом, и тем самым улучшил 
самочувствие  на  какое-то  время.  Очень 
вероятно,  что  рак,  то  есть  колонии 
паразитов,  по  Т.  Свищевой,  вскоре  вновь 
поразили желудок или другие органы тела. 
Для  полного  излечения  требуется 
проведение  тщательной,  комплексной 
антипаразитарной чистки и восстановления 
иммунной системы организма. 
Йод  –  один  из  важнейших  элементов, 
необходимых  для  нормального 
здоровья.  Он  чистит  кровь,  сосуды; 
вместе с кремнием, чесноком, отрубями 
и  свежими  морковным  и  другими 
соками  эффективен  для  очистки  и 

нормализации мозга, в том числе после 
инсульта. 
Т.  Свищева,  пишет  в  своих  книгах,  что 
ежедневно  принимает  йод  утром  и 
вечером, и в свои годы не знает усталости. 
Она  смешивает  капли  йода  с  сухим 
молоком, чтобы улучшить его усвояемость. 
Удобно  принимать  капли  Люголя/йода  с 
кефиром.  Для  антипаразитарной  чистки 
принимают  по  20-40  капель  и  более 
(грудничкам,  детям 1-10  капель)  раствора 
Люголя или йода дважды в день в течение 
30 дней – срок инкубационного периода и 
развития  паразитов (йод может несколько 
расслаблять мышцы глаз на время приема, 
в  отличие  от  раствора  Люголя). 
Категорически  запрещается  принимать 
сразу  большие  дозы,  чтобы  не 
спровоцировать  отрыв  тромбов,  что 
может привести к инсульту, инфаркту и 
другим  серьезным  последствиям. 
Начинают  с  1-ой  капли,  ежедневно 
прибавляют по одной и доводят до 20-
30  капель  и  обратно.  Тем,  у  кого 
аллергия  на  йод,  принимают  другие 
препараты,  а  по  мере  очищения 
организма  осторожно  пробуют  капли 
раствора Люголя/йода, начиная с одной. 
Прием ударных доз раствора Люголя/йода 
–  по  40  и  более  капель  несколько  раз  в 
день  помогает  быстро  купировать 
пневмонию,  грипп,  другие  острые 
заболевания,  при  условии,  что  ранее уже 
проводились  курсы  антипаразитарной 
чистки  йодом,  сосуды  очищены  и  нет 
угрозы  отрыва  тромбов.  Дозы  раствора 
Люголя  и  йода,  приводимые  в  данной 
книге,  не  являются  и  не  могут  быть 
рекомендательными.  Каждый  человек 
может  и  должен  отрабатывать  свои 
оптимально эффективные индивидуальные 
дозы  сам,  в  зависимости  от  своего 
возраста, комплекции, состояния здоровья. 
Полстакана  воды с 1-5 каплями йода или 
перекиси  водорода  –  отличное  анти-
паразитарное  полоскание  десен  и  горла. 
Больные  дети  после  приема  препаратов 
йода  и  антипаразитарной  чистки 
преображаются.  

Пополнение  организма  усвояемыми 
микроэлементами  йода  –  залог 
устойчивости против болезней и хорошего 
самочувствия.  Самое  богатое  содержание 
йода  –  в  морской  капусте.  В  ней 
содержатся  все  микроэлементы 
Периодической таблицы Д. И. Менделеева, 
ибо  реки  на  протяжении  тысячелетий 
вымывают и уносят в моря и океаны все, 
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что имеется на суше.  Недавно в продаже 
появилась  сухая  морская  капуста  в 
пластинках,  корейского  производства  по 
заказу  российской  фирмы ООО «Морские 
промыслы»  –  ценнейший  продукт  и  для 
взрослых,  и  для  детей.  Во  время 
беременности непременно нужно вводить в 
рацион  морскую  капусту  –  свежую, 
продаваемую  во  всех  рыбных  отделах, 
сухую,  продаваемую  в  аптеках,  или  в 
пластинках,  или  принимать  капли  Люголя 
или  йода  с  кефиром.  Йод  очень  нужен 
развивающемуся  детскому,  равно  как  и 
взрослому,  организму  в  любом  возрасте. 
Надо  стараться  приучить  детей  есть 
пластинки из морской капусты – «зеленый 
шоколад», или пополнять детский организм 
любым иным способом.
У  людей,  живущих  в  горах  Чили  и  Перу, 
можно  часто  видеть  на  поясе  небольшие 
мешочки,  откуда  они  периодически  берут 
что-то и кладут в рот. Как выяснилось, это 
–  сухая  морская  капуста,  за  которой  они 
периодически  спускаются  вниз,  к  морю,  и 
которая  помогает  им  сохранять  крепкое 
здоровье. А в СССР проводились изучения 
весьма  странного  явления.  Существовали 
целые деревни и села, где все население 
было умственно отсталым и больным. Как 
только  люди  уезжали  из  родных  мест  в 
другие  регионы,  их  состояние  заметно 
улучшалось.  В исследованиях так  и  было 
записано:  «деревни  дураков».  Оказалось, 
что  в  этих  местах  катастрофически 
недоставало  йода.  Исследования  были 
закрыты, а обнародованы только в начале 
этого  века.  Все  это  еще  одно 
подтверждение  важности  приема 
населением,  особенно  живущим  вдали  от 
морей  и  океанов,  продуктов,  содержащих 
йод – морскую капусту  в  свежем и сухом 
виде,  морскую  соль,  йодированную  соль, 
препараты йода, капли Люголя и йода. 
Йод – генератор здоровья!

Антипаразитарная  чистка  и 
профилактика  растительными 
средствами:

Параллельно  с  очистительными 
процедурами  и  чесночным  курсом 
принимают,  комбинируя  и  чередуя 
следующие  препараты   (1-2  препарата 
ежедневно,  другие  препараты  1-2  раза  в 
неделю),  наблюдая  и  фиксируя  их 
эффективность  для  конкретного 
индивидуального  детского  или  взрослого 
организма:

Прием попеременно  отваров чистотела (2 
столовых  ложки  залить  двумя  стаканами 
кипятка  и  настоять  в  термосе  или  банке, 
обернутой  полотенцем  до  охлаждения, 
принимать по 1/3 стакана три раза в день), 
затем  пижмы,  затем  соплодий  ольхи,  или 
коры  осины,  а  также  смеси  из  равных 
частей  пижмы,  коры  дуба  и  крушины -  с 
проведением  этими  отварами  клизм  (1/3-
1/4  стакана  отвара  на клизму;  выбросить, 
как советует Н. Семенова, пластмассовый 
наконечник  шланга  клизмы,  срезать  его 
конец под углом 45о, опалить спичкой или 
зажигалкой острые края, смазывать мылом, 
вазелином  или  кремом,  вода  входит  в 
кишечник  за  30-60  секунд,  для  полной 
эффективности  делают  5-7  промывок)  и 
применением  ирригаций  такой  же 
концентрацией репродуктивных органов (в 
т.  ч.  введением  в  уретру  под  давлением 
спринцовкой,  или  шприцем  без  иголки)  – 
сильнейшее  и  эффективнейшее  средство 
от  всех  мочеполовых  болезней,  в  том 
числе  бесплодия,  воспаления,  аденомы и 
рака простаты.
Особо  следует  отметить  великие 
очистительные  свойства  чистотела, 
которые заключены уже в самом названии 
этого  чудесного  растения,  и  совсем  не 
случайно.  Прием  отвара  чистотела  как  в 
комплексном антипаразитарном курсе,  так 
и самостоятельно, а так же как длительное 
профилактическое  поддерживающее 
средство  дает  удивительные  результаты. 
Он  не  только  очищают  организм,  но 
улучшает работу пищеварения. Им, а также 
отварами хвоща,  медуницы и др.  богатых 
кремнием трав можно ополаскивать волосы 
при  всех  проблемах  (выпадение, 
истончение волос, перхоть, зуд кожи и др.), 
умывать  лицо,  проводить  ирригацию 
мочеполовых органов и кишечника.

Прием  смолотых  сухих  полыни,  пряной 
гвоздики –  дозы:  по  полчайной  ложки 
каждой на день, после 30 дней принимают 
1-2  раза  в  неделю.  Пряная  гвоздика  – 
сильнейшее  анти-паразитарное  средство, 
ее крупица во рту, вместо жвачки, надежно 
предотвратит  зубы от кариеса  и сохранит 
их здоровыми до глубоких преклонных лет. 
При  приеме  гвоздики  непременно  нужно 
пить  много  воды,  чтобы  усилить 
выделительную  функцию  почек.  Сосание 
гвоздики с крупицами морской соли очень 
сильно  насыщает  организм  энергией, 
является  эффективным  средством  против 
холода  (для  тех,  кто  работает  на холоде, 
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несет караульную службу, просто ощущает 
нехватку энергии и мерзнет зимой). 

Сильнейшим  антипаразитарным, 
антитрихомонадным  действием  обладают 
свежая клюква, сок и морс из нее. Ученые 
обнаружили,  что  жизнестойкая 
трихомонада  погибает  в  соке  клюквы! 
Прием нескольких ложек клюквы в день – 
хорошая  профилактика  против  паразитов. 
Детям  клюкву  можно  растирать  с  медом 
или  сахаром  и  добавлять  в  каши,  а 
выжатый  сок  добавлять  в  любое  питье. 
Можно  свежую  клюкву  растереть 
блендером  или  ложкой,  поставить  в 
холодильник  и  пить  по  две-три  чайные-
столовые ложки в смеси с водой 2-3 раза в 
день не менее 30 дней.  Следует  иметь в 
виду, что клюква крепит, поэтому её приём 
следует сопровождать обильным приёмом 
отрубей,  кураги,  урюка,  чернослива  и 
других послабляющих продуктов. 

Прием смеси из равных частей пшеничных 
отрубей и сильно размолотых семян тмина 
и укропа (если нет кофемолки, то возможен 
прием  цельных  семян,  имеется  готовый 
препарат  КАРВИПАР)  –  по  чайной  ложке 
три  раза  в  день,  детям  дают  отвар,  в 
течение  30  дней  (срок  инкубационного 
периода и развития паразитов). 

Прием  отвара  лаврового  листа: 5  г 
лаврового  листа  заливают  300 
мл/граммами  воды,  кипятят  5  мин  и 
настаивают  в  термосе  или  закутывают 
банку  в  плотное  полотенце  до  полного 
остывания,  отвар  принимают  глотками  в 
течение  12  часов,  так  повторяют  3  дня 
подряд, через неделю проводят еще один 
курс  –  сильнейшая  чистка  суставов  и 
позвоночника.  Первый  год  очистку 
проводят  раз  в  квартал,  потом  2-1  раз  в 
год.  Избавляет  от  солей  в  суставах  и 
позвоночнике,  от  погодных  болей  и 
суставной  усталости.  Очень  сильное  и 
эффективное  очистительное  средство. 
Сразу  пить  нельзя  –  возможно 
кровотечение.  При  передозировке  может 
растворить  кости.  Некоторые  вместо 
отвара мелют лавровый лист на кофемолке 
и принимают порошок. Действует сильнее, 
но водный отвар эффективнее.  Действует 
даже воздух, напоенный запахом лавра. В 
Турции при посещении древнего поселения 
в  местечке  Олимпос  на  берегу 
Средиземного  моря,  некоторые  туристы, 
проведя несколько часов в этом сказочном 
месте  среди  руин,  заросших  лавром, 

ощущают  боли  в  суставах  –  такова 
очистительная  сила  этого  растения 
величия  и  славы.  Еще  один  удобный  и 
эффективный  способ  приема  лавра: 
смолоть  на  кофемолке  или  растереть  до 
порошка  и  добавлять  по  2  или  более 
чайных ложки в сбитень, квас, красное вино 
или  глинтвейн.  Таким  же  образом  можно 
добавлять в них чистотел, полынь и любые 
другие травы и натуральные препараты.     

Прием  настойки на водке, спирте чеснока, 
лука (экспериментируйте,  чередуйте такие 
настойки  с  приемом  сырого  чеснока,  как 
указано  выше,  и  лука).  Чрезвычайно 
полезны  масляные  экстракты  чеснока.  В 
продаже  есть  великолепное  средство 
АНТИСКЛЕРИН  -  экстракт  чеснока  на 
рапсовом масле с лецитином и витамином 
Е  в  желатиновых  капсулах,  производства 
Германии,  Швейцарии  и  Хорватии,  –  по 
праву  заслуживает  названия  умнейшего 
лекарства,  основанного  на  традициях 
русской  народной,   тибетской  и  других 
восточных  медицин.  Но  оно  требует 
длительного  приема  –  2-4  месяцев.  Если 
нет  возможности  купить,  можно 
приготовить  самим:  максимально 
растолочь чеснок или лук (пробовать и то, 
и  то),  смешать  с  любым  растительным 
маслом  в  пропорции  1:5,  выдержать  на 
нижней  полке  холодильника  неделю, 
принимать с едой утром и в обед по 1/4-1/3 
чайной ложки,  экспериментируя  в  сторону 
увеличения  -  курс  приема -  не  менее 2-4 
месяца вместе с лецитином и витамином Е.

Прием  настойки  зеленого  грецкого  ореха: 
сложить  в  эмалированную  кастрюлю  или 
стеклянную  банку  вымытые  и  высохшие 
зеленые,  восковой  зрелости  плоды 
грецкого ореха, залить водкой и настоять 3-
5 дней в прохладном месте, слить, хранить 
в темном месте, принимают первые 5 дней, 
увеличивая от 1 до 5 капель с водой, затем 
по  2-2½ чайных  ложки  с  ½ стакана  воды 
ежедневно  в  течение  30  дней,  затем  1-2 
раза в неделю 6-12 месяцев, в зависимости 
от состояния здоровья.

Прием  настойки  лисичек –  сильнейшее 
антипаразитарное  средство:  2  столовых 
ложки  измельченных  свежих  грибов 
лисичек (сухих – 3 чайных с верхом) залить 
150  г  водки,  настоять  2  недели  в 
холодильнике  и,  взбалтывая,  но  не 
фильтруя,  принимать  по  одной  чайной 
ложке  на  ночь  в  течение  месяца,  дает 
удивительные  результаты,  лисички  не 
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имеют  червоточин,  потому  что  богаты 
веществом хитинманнозом, которое на дух 
не  переносят  гельминты  всех  видов, 
власоглавы и другие паразиты, но которое 
разрушается при жарке и солении.

Прием  льняного  масла  и  молотых  семян 
льна утром натощак и вечером перед сном 
курсами  не  менее  30  дней  –  сильнейшее 
антигрибковое  средство.  При  патогенной 
флоре в репродуктивных органах проводят 
спринцевание  на  ночь  после  промываний 
антипаразитарными  отварами  –  также 
курсами  по  30  дней.  Принимают 
Ежедневное сосание 15-20 минут натощак 
между  зубами  столовой  ложки 
нерафинированного подсолнечного масла - 
очень  простое,  эффективное 
очистительное средство.  Надо найти свой 
способ  и  натренироваться,  как  не  гонять 
масло быстро между зубами, а медленно, с 
усилием,  просасывать  в  обе  стороны. 
Глотать ни капли нельзя, а через 15-20 мин 
сплюнуть в унитаз и хорошо прополоскать 
рот  от  токсинов.  Сигнал  хорошо 
проделанной  процедуры  –  превращение 
масла в абсолютно белую массу и легкое 
подташивание  при  сплевывании.  Более 
получаса процедуру делать не стоит.  Уже 
через неделю, если вы пропустите хотя бы 
один день, то микропаразиты напомнят вам 
отделениями  из  легких.  Делайте  это 
каждый  день  и  увидите  какой  общий 
очистительный  эффект  оно  дает.  Его  как 
средство  борьбы  с  раком  предложил  на 
международном симпозиуме один киевский 
врач-онколог.  А  если  у  вас  проблемы  с 
деснами,  зубами,  носом,  горлом,  глазами, 
головными  болями,  легкими  и  т.  д.,  то 
лучшего  простейшего  способа избавления 
от  них  трудно  найти.  Больные 
туберкулезом,  «СПИДом  и  ВИЧ 
инфицированные»,  могут  попробовать 
также.  Деловым  людям  нелегко  уделить 
этой  процедуре  15  минут  утром,  делайте 
вечером, сидя перед телевизором. Только 
не  сразу  после  плотной  еды.  Люди, 
практикующие  эту  простую  процедуру, 
сохраняют  зубы  здоровыми  и  живут  до 
глубокой старости. 

Об  антигельминтных  и  антипаразитарных 
свойствах  тыквенных  семечек знает 
каждый, поэтому ясно,  что их желательно 
принимать  периодически  -  хотя  бы  раз  в 
год,  курсами.  Особенно  важно  давать 
детям.  В  Болгарии  вообще  весьма  мудро 
придумали,  как  принимать  тыквенные 
семечки  постоянно:  там  продается  очень 

популярная приправа,  которая называется 
шарена соль (пестрая соль), состоящая из 
смеси  соли  и  мелко  смолотых  с  кожурой 
тыквенных семечек и других компонентов. 

Длительный прием  соков и сырых салатов 
из  моркови,  красной свеклы,  топинамбура 
(земляная  груша).  Существует  много 
примеров, когда переход на соки моркови и 
красной  свеклы  позволял  победить  рак  в 
довольно  серьезной  стадии.  А  прием 
салата свеклы и моркови в течение 30 дней 
– хорошая профилактика любой серьёзной 
болезни  (чтобы  они  салат  был  приятнее, 
можно  построгать  свеклу,  морковь  и 
немного яблока и смешать со сметаной).

Сильнейшим антипаразитарным действием 
обладает  экстракт  иголок  пихты,  а  также 
хвои сосны. Всем не мешало бы обратить 
на эти простые средства особое внимание. 
Жевание  свежих  иголок  хвойных,  а  также 
цветков,  а  зимой  почек  садовых  и  других 
знакомых  и  нетоксичных  деревьев  и 
растений,  в  частности  одуванчика,  очень 
полезно  беременным  женщинам.  Есть 
много  случаев,  когда  каторжники, 
заключенные  в  Сибири  и  других  местах, 
несмотря  на  нечеловеческие  условия  и 
скудное питание, не только выживали, но и 
не  болели,  сохранили  себе  здоровье  и 
жизнь,  жуя  иголки  хвойных  и  других 
деревьев,  листья  одуванчика,  сныти  и 
других  растений.  Водный  экстракт  пихты 
закапывают  в  глаза  против  катаракты  и 
других  глазных  болезней,  чередуя  с 
закапыванием отвара полыни, чистотела и 
в  комплексе  с  внутренней 
антипаразитарной  чисткой.  Водный 
экстракт  пихты  и  других  хвойных  нельзя 
путать  с  пихтовым  маслом,  которое 
принимают  в  каплях  на  кусочек  сахара  и 
под язык или с жидкостью: начиная с одной 
капли и прибавляя по одной через каждые 
три  дня  и  так  доводя  до  30  капель  и 
обратно.  Особенно  эффективно  пихтовое 
масло  для  лечения  воспаления  простаты, 
аденомы и рака  простаты,  циститов,  всех 
других  мочеполовых  и  иных  болезней. 
Усиливает  эффект  промывание  вагины  и 
уретры  (мужчинам  и  женщинам)  водным 
экстрактом пихты, других хвойных (вначале 
разбавляя с кипяченой водой) с помощью 
спринцовки  (экстракт  пихты  и  многие 
другие природные препараты продаются: в 
Москве, фирма «Кедроград», тел. (095) 921 
34 34). 
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Сильным  антипаразитарным  действием 
также обладают деготь (принимают в дозах 
по  несколько  капель  на  ложку  меда), 
настойки  живицы,  прополиса  (можно 
проглатывать крупицами). 

Народный лечитель  Н.  Шевченко давно и 
успешно  применяет  против  рака 
следующий метод, который раскрыл всем: 
смешать  30  мл  нерафинированного 
подсолнечного  масла,  а  лучше  сырого 
льняного, если оно доступно, с 15 мл 96% 
спирта,  либо с 30 мл водки,  встряхнуть  и 
пить  за  30  мин  до  еды  3  раза  в  день  в 
течение 10 дней, затем 5 дней перерыв, и 
так  делать  три  раза.  Запрещено  в  этот 
период  употреблять  алкоголь,  курить, 
принимать  лекарства,  травные  или  иные 
препрараты.  Но  при  этом  чрезвычайно 
важно  ежедневно  удалять  из  тела 
огромную  белковую  массу  умирающих 
паразитов  и  их  токсинов.  Следует 
заметить,  что  этот  эффективный  метод, 
чем-то напоминающий по типу воздействия 
ночные чистки чаем и коньяком, помогает в 
основном  тогда,  когда  рак  или  другая 
болезнь  переходит  в  последние  стадии, 
когда  паразиты  оживают,  приобретают 
наибольшую  активность,  могут  поглощать 
масло  с  алкоголем  и  удаляться  из 
организма  естественным  путем.  Но  этот 
метод  не  позволяет  достать  паразитов, 
находящихся  в  цистообразном  (спящем) 
состоянии  внутри  тканей,  в  глубине 
мочеполовых органов и в других местах, и 
его  лучше  применять  в  комплексе  с 
другими препаратами и средствами.
    
Борьбе  с  паразитами  и  нормализации 
микрофлоры  кишечника  помогает 
регулярное питье сбитней (рецепты в книге 
Н.  Семеновой,  благо  сбитни  стали 
появляться в продаже и скоро очень может 
статься  так,  что  они  и  глинтвейны  самых 
различных  рецептур,  вытеснят  по 
популярности  квас  и  другие  напитки), 
био/бифидо  кефира/йогурта  либо  кислого 
молока, выдержанных с тертым чесноком и 
несколькими  капами  йода,  а  также 
приготовленных  самим  из  закваски  с 
чистотелом: опустить щепотку чистотела с 
куском  кремня  в  марле  в  био/бифидо 
йогурт или кефир, кислое молоко,  капнуть 
несколько  капель  йода  и  выдержать  в 
течение не менее недели в темном месте, 
можно  на  нижней  полке  холодильника, 
затем использовать в качестве закваски в 
свежее  молоко  для  приготовления  своего 
сверхкефира  или  сверхйогурта.  Чистотел, 

чеснок,  йод  убивают  всех  паразитов 
(которые  всегда  имеются  в  молочных  и 
кисломолочных  продуктах,  особенно 
приготовленных с крахмалом, различными 
фруктовыми  добавками,  подслащенных  – 
их ни в коем случае нельзя давать детям), 
и  слабых  микробов,  а  выживающие 
полезные  приобретают  особую  силу  для 
подавления  вредной  микрофлоры  в 
организме  (бесплатный  рецепт  любому 
молочному  заводу  для  производства 
кефира  под  названием,  например, 
«Политбюро»,  а  лучше  «Чистотел», 
читатели  этой  книги  станут  его 
покупателями). 

Хорошим  антипаразитарным  средством 
являются  все  красные  ягоды,  красный 
виноград  и  сухое  красное  вино.  В 
Португалии,  а также в тех краях Испании, 
Франции и Италии, где пьют много красного 
вина  и  не  употребляют  пива,  крепких 
напитков, нет массовых раковых, сердечно-
сосудистых  и  других  тяжелых  болезней. 
Вспомним  и  о  том,  что  на  атомных 
подводных  лодках  каждый  день  к  обеду 
дают  стакан  красного  сухого  вина. 
Считалось,   что  оно  защищает  от 
радиации,  выводит  стронций  и  т.  п.  Но 
теперь-то  можно  самим  понять,  какое 
действие  оно  оказывает  прежде  всего.  И 
если, прочитав эти строки, кто-то перейдет 
на красное вино,  после того,  как  обильно 
пил только  водку,  то  это  будет  огромным 
прогрессом. Особенно, если в красное вино 
еще и добавлять смолотые специи, травы, 
делать  глинтвейн:  кардамон,  мускатный 
орех,  гвоздика,  корица  пара  кусочков 
сахара, вода, чуть подогреть (классический 
глинтвейн),  а  также  смолотые  в  порошок 
лавровый  лист,  полынь,  ветки  и  иголки 
сосны,  пихты,  корень  девясила  (можно 
настоять  с  белым  вином),  любые  другие 
специи,  травы,  растения  по  вкусу  и 
желанию  и  т.  д.  Если  уж  так  хочется 
выпить, то лучше пить такое красное вино 
со  специями.  Или  глинтвейн,  сбитень,  в 
которые  можно  добавлять  немного 
спиртного. И, все же, само чистое красное 
вино  не  уничтожает,  а  лишь  приглушает 
активность  паразитов.  Для  эффективного 
уничтожения  и  выведения  паразитов  из 
организма необходима комплексная чистка 
организма,  пополнение  его  кремнием, 
укрепление иммунной системы.
Вообще,  при  серьезной  и  хронической 
болезни  следует  методически  пробовать 
различные  средства  и  искать  то,  что 
наиболее  эффективно,  так  как  у  каждого 
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индивидуального организма имеются свои 
особенности и свои комбинации паразитов, 
которые  могут  зависеть  и  от  географии 
жительства.  Например,  есть  места,  где  у 
детей распространена молочница, или они 
отстают  в  развитии,  или  все  население 
отличается  слабым  здоровьем.  В  таких 
местах  надо  начинать,  прежде  всего,  с 
приёма  препаратов  йода,  кремния, 
антигельминтной чистки. 

Для безнадежных больных раком СПИДом, 
перенесших  тяжелый  инфаркт,  инсульт,  а 
также  для  парализованных,  больных 
рассеянным  склерозом,  тяжелой  формой 
гепатита,  болезнью  Паркинсона,  ДЦП, 
диабетом,  псориазом  и  других 
немедленным  шагом  является  очистка 
кишечника  с  целью  облегчения 
детоксикации  организма  и  скорейшего 
восстановления естественной эвакуации. В 
безнадежных  случаях  успеть 
нормализовать эвакуацию – значит, на шаг 
опередить  смерть.  Проводят  семь подряд 
ночных чисток (см. ниже рецепт для детей 
с поправкой для взрослых путем удвоения 
доз  из  смеси  чая,  коньяка,  сахара  с 
последующим  приемом  слабительного)  и 
несколько  чисток  печени.  Если  ночные 
чистки  затруднены  или  невозможны 
(парализованные,  тяжелое 
послеинсультное  состояние,  ДЦП   и  др.), 
принимают  сначала  антигельминтную 
таблетку  («Пирантел»,  «Декарис», 
«Вермокс» или др.) на фоне чисток печени. 
Далее  или  параллельно  с  этой  чисткой 
проводят  внутривенное  вливание  по  100 
граммов  0.5%  раствора  метронидазола, 
капельно  в  течение  40  минут,  пять  дней 
подряд,  а  также  по  250  мл  0.3% 
стерильного  раствора  перекиси  водорода, 
капельно внутривенно в течение не менее 
чем 1.5 часа, 1-2 раза в неделю всего 5-6 
недель. Врач должен определить, какой из 
двух препаратов вводить первым и как их 
комбинировать.  Обязательно  провести  до 
семи  чисток  печени 
оливковым/подсолнечным  маслом  с 
лимонным  соком  и  приемом  английской 
соли  (пик  самоочистки  печени  –  1-2  часа 
ночи). 
В  первой  книге  Т.  Свищевой 
«Таинственный  убийца.  Вы  сможете 
победить  рак!»  приводится  уникальные 
примеры  из  реальной  жизни,  когда 
безнадежные  больные  сердечно-
сосудистыми  заболеваниями,  язвой 
желудка,  раком  и  другие  возвращались  к 
жизни  после  внутривенного  введения  100 

граммов  0.5%  раствора  метронидазола  в 
течение  40  минут  пять  дней  подряд,  или 
после  приема  слабого  раствора  сулемы. 
Рецепт  раствора  сулемы  она  приводит 
такой.  Частицу  двухлористой  ртути 
величиной  с  пшеничное  зерно  растворить 
водой в ложке из нержавеющей стали или в 
фарфоровой  чашке.  Раствор  тщательно 
смыть  в  стеклянную  посуду  и  довести 
объем до 0.5 литра, и хранить в закрытом 
виде в прохладном месте.  Принимать три 
раза в день за 30 мин до еды сначала по 
чайной ложке, позже – по столовой ложке, 
запивая кипяченой водой, и прополаскивая 
рот.  Испытавшие  это  лекарство  люди 
предупреждают  об  опасности 
передозировок,  но  и  рекомендуют  не 
пугаться  сильных  эффектов.  Например, 
при  запущенном  раке  желудка  убитые 
опухолевые клетки  (то  есть  трихомонады) 
могут  отрыгиваться,  словно 
неудобоваримая  пища.  При  этом  Т. 
Свищева  пишет  следующее:  «…наши 
талантливые  предки  использовали 
специфическое  свойство  двухлористой 
ртути  –  раздражающее  действие  на  все 
органы и ткани организма, особенно на те, 
которые  участвуют  в  борьбе  с 
болезнетворными  микробами. 
Раздражаясь,  иммунитет  активизируется, 
распознает  трихомонад  –  опухолевые 
клетки – и уничтожает их. Наши предки не 
пытались  убить  ядом  миллиарды 
паразитов,  которых  в  медицине  называют 
опухолями,  тромбами,  бляшками  и  так 
далее.  Они  просто  добивались  перевеса 
сил иммунитета в борьбе с неизлечимыми 
болезнями», (стр. 286).
В своих книгах В.  Д.  Казьмин и У.  Дуглас 
приводят  ряд  примеров  того,  как  быстро 
наступало  улучшение  после  вливания 
перекиси  водорода  во  многих  тяжелых 
случаях,  например,  после  инсультов,  при 
острых  легочных,  раковых  и  иных 
заболеваниях.
Далее,  в  тяжелых   случаях  применяются 
другие  препараты  и  средства:  йод  или 
раствор  Люголя,  начиная  с  1-ой  капли, 
добавляя по одной каждый день и доводя 
до  30-40  капель  дважды  в  день,  отвар 
чистотела,  клюква,  гвоздика,  настойка 
зеленого  грецкого  ореха  и  другие 
антипаразитарные препараты (какие есть в 
данной  местности).  Чередуют  их,  одни 
препараты  принимают  ежедневно  по  30 
дней,  другие  -  1-2  раза  в  неделю.  После 
существенного  улучшения  переходят  на 
профилактический  прием  препаратов  1-2 
раза  в  неделю.  Следят  за  чисткой 
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кишечника и регулярной эвакуацией. И так 
продолжают,  пока  человек  не  воскреснет. 
Полезно принимать в малых дозах богатую 
кремнием  белую  глину  (проверенную  на 
микробиологический  состав,  и 
радиоактивность),  однако содержащийся в 
ней  кремний  усваивается  хуже,  чем  из 
растений,  и  она,  как  правило,  сильно 
крепит,  особенно в  начале лечения.  Если 
так происходит, то лучше внутрь принимать 
больше  отваров  полевого  хвоща, 
медуницы, салатов из листьев одуванчика 
(лучше весной),  приправы из  высушенной 
крапивы  и  за  счет  других  трав.  А  белую 
глину  (как  и  любую  другую)  в  начале 
принимают  в  микроскопических  дозах 
(хорошо  развести  в  воде  и  выпить  без 
твердого осадка), а также использовать для 
чистки зубов, приема ванн, ополаскивания 
тела  мытья  лица,  промывок  кишечника  и 
др.,  а  после  нормализации  эвакуации 
можно  принимать  внутрь  в  несколько 
больших количествах. 
С первого дня лечения тяжелые пациенты 
переходят  на  диету,  состоящую  из  не 
менее литра свежеотжатого сока моркови в 
день,  в  который  добавляют,  или  пьют 
отдельно,  1/3 свежеотжатого сока красной 
свеклы  с  максимально  возможным 
количеством овсяных, пшеничных отрубей; 
едят 2 раза в день салат из свежих листьев 
одуванчиков (собранных вдали от городов, 
не  обязательно  очень  много,  лучше 
весной).  Чрезвычайно  полезно  принимать 
утром  и  вечером  ежедневно,  минимум  в 
течение  30  дней,  свежую  свёклу  с 
морковью  в  салате:  построгать  или 
потереть  на  тёрке  поровну,  добавить 
немного  яблока  и  чуть  сметаны.  Очень 
эффективно  очищают  кишечник  урюк, 
курага,  чернослив,  сухая  или  свежая 
морская  капуста.  Принимают  био  или 
бифидо йогурт/кефир или кислое молоко с 
тертым  чесноком  и  несколькими  каплями 
йода  (выстоянных  не  менее  30  мин),  а 
также приготовленных на чистотеле, можно 
с отрубями. Хлеб – только в виде ржаных 
крекеров:  финские  с  тмином,  или  хорошо 
высушенные сухари из черного хлеба (для 
подавления микрофлоры). Мясо и все виды 
животных белков и жиров, включая молоко, 
творог,  сыры,  исключаются.  По  мере 
выздоровления в дневной рацион вводятся 
все  виды  каш  из  цельных  зерновых,  с 
отрубями,  без  молока  –  прежде  всего 
овсяная,  ячменная (российских  овсяных и 
ячменных  каш  с  отрубями  пока  нет), 
натуральная пшеница, гречка, пшено, рис. 
Нет практически  никаких  ограничений для 

сырых  ягод,  овощей,  фруктов,  особенно 
красного  и  черного  цветов,  прежде  всего 
клюквы,  смородины,  черники  (крепит), 
голубики,  винограда,  абрикосов, 
чернослива, дынь, арбузов и др. 
Еще  раз  следует  подчеркнуть 
чрезвычайную  важность  регулярной 
очистки  кишечника  в  начале  лечения,  а 
также всегда, когда в течение всего дня не 
было  стула.  Надо  также  помнить,  что  у 
людей  со  второй  группой  крови 
очистительная  функция  организма 
изначально  не  очень  сильна. 
Пренебрежение  необходимостью 
вымывания  белковой  массы  мертвых 
паразитов  и  токсинов  из  кишечника  при 
антипаразитарной чистке может привести к 
весьма сильной интоксикации организма и 
серьезным  последствиям.  Поэтому  даже 
парализованных  надо  всячески  стараться 
промывать.  Они  подвозятся  к  туалету  на 
кровати-каталке,  промывание  кишечника 
ведется с помощью большой 10-15 литров 
стеклянной  или  пластмассовой  емкости, 
подвешиваемой  высоко  под  потолком,  из 
которой  вода  по шлангу  идет  в  кишечник 
(без  пластмассового  наконечника)  через 
тройник,  от  которого  третья  трубка 
спускается в туалет, закрытие подачи воды 
в  кишечник  и  открытие  шланга  в  туалет 
осуществляется либо кранами на тройнике, 
либо  специальными  медицинскими 
зажимами  или  бельевыми  прищепками. 
Промывание ведется до 7-10 и более раз, 
часто  до  полного  израсходования  воды  в 
емкости.  В  воду  можно  добавлять 
антипаразитарные  отвары  и  средства 
(чистотел,  пижма,  дубовая  кора,  сок 
лимона,  чесночная  вода   и  др.)  или 
наоборот, привлекательные для паразитов 
отвары.  Например,  листьев  и  цветов 
сирени,  сока  красной  свеклы,  препараты 
алоэ,  подорожника,  запеченный  лук  и  др. 
Мешать  противоположные  препараты  в 
одном курсе не следует. А вот чередовать 
курсы  таких  препаратов  полезно.  И  еще 
одна тактика,  которую можно проверять и 
применять  сугубо  индивидуально.  Если 
паразиты  расплодились  в  кишечнике  и 
нарушена  эвакуация,  то  они  обязательно 
поразят  и  мочеполовую  систему  – 
воспаление,  аденомы,  рак  простаты  и 
многие  другие  проблемы  у  мужчин,  и 
самые различные  проблемы у  женщин.  В 
этом  случае  промывание  кишечника  и 
ирригация  уретры  и  женских  органов 
одновременно  или  параллельно 
антипаразитарными  отварами  может 
привести  к  бегству  паразитов  внутрь 
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органов  и  тканей,  если  концентрация 
антипаразитарных  средств,  принимаемых 
внутрь  недостаточно  велика.  Поэтому 
лучше  применять  противоположные 
отвары:  то,  что  поражено  меньше 
(например,  кишечник)  промывается 
антипаразитарными средствами, а там, где 
проблем больше (например,  мочеполовые 
органы),  промывка  ведется 
привлекательными  для  паразитов 
средствами. Или, наоборот, в зависимости 
от  состояния.  Или  промывается  что-то 
одно. То есть, нужно максимально держать 
открытой  хотя  бы  одну  нижнюю 
выделительную  систему  для  обеспечения 
скорейшего  удаления  паразитов  из 
организма. 
Как только появляется естественный стул, 
а  он  при  обильном  приеме  отрубей  с 
соками и био/бифидо йогуртами и кефирам 
с  чесноком,  кураги,  урюка,  чернослива, 
сухой  или  свежей  морской  капусты  рано 
или поздно появится, - это первый признак 
победы  над  болезнью.  Ежедневная 
эвакуация – это жизнь! 

Очень  сильно  помогает  вытаскивать 
человека из тяжелого состояния, особенно 
парализованных,  выдыхательное  дыхание 
или  надувание  футбольной  камеры  или 
резинового  шара  –  как  можно  дольше,  с 
вдыханием  исключительно  путем 
расслабления живота. Можно практиковать 
это  упражнение  и  без  камеры,  путем 
выдыхательного усилия при сжатых губах.

Таким  образом,  зная  истинную  причину 
болезней  человека  и  используя  довольно 
простые, доступные и дешевые средства и 
препараты  (какие  есть),  люди  получают 
надежду  на  излечение,  и  даже  в  самой 
далекой  глубинке,  вдали  от  больниц,  с 
помощью  лишь  местного  фельдшера  или 
сестры  могут  помогать  самым  тяжелым 
больным.
   
Еще  раз  следует  подчеркнуть,  все 
изложенное в  данной книге  –  есть  только 
информация,  и  не  носит  характера 
медицинской  рекомендации  или  совета. 
Любое  лечение  и  прием  лекарственных 
средств,  равно  как  и  природных 
препаратов,  следует  осуществлять  под 
наблюдением опытного и толкового врача. 
Особую осторожность надо проявлять при 
тяжелых,  запущенных  случаях,  применять 
препараты следует с малых доз, чтобы не 
вызвать  отрыв  тромбов,  что  может 
привести  к  инсульту,  инфаркту  и  другим 

серьезным  последствиям. Если  такого 
врача  нет,  анализируют,  ищут  какое-то 
местное  медицинское  руководство. 
Следует  помнить,  что  самая  большая 
опасность и  упущение  в  применении этих 
простых  препаратов  и  любой 
антипаразитарной  чистки  –  это 
самоотравление  огромной  белковой 
массой  гибнущих  паразитов  и  огромным 
количеством выбрасываемых ими токсинов 
и  вирусов,  что  особенно  опасно  для 
тяжелобольных.  Поэтому  давайте 
повторим  еще  и  еще  раз:  с  первого  дня 
антипаразитарной  чистки  важнейшим 
является  интенсивное  очищение 
кишечника  дважды  в  день  путем 
многократного  промывания  тепловатой 
кипяченой  или  дезинфицированной 
обычной водой (с добавлением в любую из 
них  в  расчете  на   одну  стандартную  1-
литровую резиновую клизму 1-2-х столовых 
ложек  отвара  чистотела,  либо  лимонного 
сока,  либо  уксуса,  либо  0.5-1  столовой 
ложки перекиси водорода), с последующим 
переходом на прием внутрь отваров коры 
крушины,  а  также  прием  с  первого  дня 
большого  количества  отрубей,  жидкости в 
любом  виде,  морсов  из  сока  свежей 
клюквы,  сока  моркови  с  добавлением  1/3 
сока  свеклы,  прием  кураги,  чернослива 
(если их нет – не беда), морской капусты - 
сухой  (продается  в  аптеках)  или  свежей 
(продается  в  рыбных  отделах 
супермаркетов).  Главное,  если  человек 
страдает  от  болезни,  не  слушать  чужие 
мнения, какими бы они ни были, ни «за», ни 
«против».  Важно  проявить  собственную 
мудрость и под медицинским наблюдением 
разумно  пробовать  и  идти  вперед.  Равно 
как  и  по  всем  иным  темам  этой  книги 
каждый человек не должен слушать других 
–  и  тех,  кто  будет  пытаться  огульно, 
бездоказательно  дискредитировать,  и  тех, 
кто, наоборот, будет хвалить. Всю тематику 
данной книги можно и нужно обсуждать  с 
другими,  и  как  можно  шире,  но  выводы 
каждый  должен  для  себя  делать  сам  на 
основе  глубокого  анализа  с  позиций 
здравого смысла. Но лучший судья – опыт, 
который  от  умного  применения  данной 
книги не может быть плохим. Однако если у 
Вас есть сомнения, или у Вас есть что-то 
лучшее,  немедля  следуйте  лучшему,  и, 
пожалуйста, сообщите о нем нам. Если это 
так, мы без колебаний примем эту ценную 
информацию. 
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ГЛАВА 4Чрезвычайно важно перед чисткой или в 

самом начале  ее  залечить  все  зубы,  ибо 
кариес  есть  результат  паразитарной 
инвазии  и  источник  дальнейшего 
размножения  паразитов  в  организме.  У 
некоторых  северных  народов  издревле 
замечено, что больные зубы, как правило, 
сопровождаются  болезнями  почек, 
мочеполовой системы,  особенно простаты 
(воспаление,  аденома,  рак),  а  потому там 
их  не  лечат,  а  сразу  вырывают.  А  йоги 
советуют  выбросить  зубные  щетки  и 
чистить  зубы  тщательно  расколотым  до 
формы кисточки концом зубочистки, спички 
или  веточки  дерева.  Почему?  Потому что 
такой  кисточкой  очень  легко  и 
основательно  вычищаются  межзубные 
пространства – основное место скопления 
остатков  пищи,  образования  микробов  и 
возникновения  кариеса.  Все,  кто  перешёл 
на  такую  чистку  зубов,  утверждают,  что 
удалось  сохранить  зубы  надолго  без 
потребности похода к стоматологу. И надо 
полагать, что, рано или поздно, кто-нибудь 
из производителей зубных щёток займется 
выпуском  таких  зубных  щёток-кисточек. 
Наиболее  убедительно  о  взаимосвязи 
состояния зубов и здоровья пишет доктор 
Х.  Кларк  (А.  Колпакова/Д-р  Х.  Кларк 
«Неизлечимых  болезней  нет»).  Она 
настоятельно  рекомендует  при  любых 
проблемах  со  здоровьем  удалить  весь 
метал изо рта - все металлические пломбы, 
особенно  из  серебряной  амальгамы,  так 
как они серьезно могут отравлять организм 
и снижать эффективность лечения. Д-р Х. 
Кларк  также  пишет,  что  посещение 
стоматолога  –  это  поход  в  питомник 
бактерий.  Заметим,  что  она  говорит  об 
американских  стоматологических 
кабинетах,  с  их  идеальной  чистотой  и 
высочайшими санитарными требованиями, 
строжайшим  контролем  и  самой 
совершенной техникой дезинфекции. А что 
в России? 
Как-то  жена  одного  большого  генерала 
спецведомства,  сосланного  в  перестройку 
(за ум!) в почетную командировку на работу 
за рубеж, когда активно «перестраивали» и 
силовые ведомства, отправляясь в отпуск в 
Москву,  на  вопрос  о  том,  с  каким 
настроением  они  едут  домой,  бросила 
фразу, которая в те, хотя и перестроечные 
времена, одних повергла в шок, а у других 
вызвала  восторг,  стала  крылатой, 

цитируемой до сих пор: «Это – все равно, 
что спускаться на парашюте в тыл врага!». 
Так вот, по бактериальному фактору, поход 
сегодня  в  России  во  многие  медицинские 
учреждения,  или  в  общепит,  где  моют 
посуду  лишь  бы  как,  тем  более  при 
отсутствии  горячей  воды,  или  в 
многочисленные  самопальные  кофейни  и 
харчевни, где кормят самыми дешевыми и 
просроченными  продуктами,  где  горячей 
воды  нет  совсем  и  над  которыми  нет 
никакого  контроля,  при  российской-то 
культуре и отношении к чистоте – это все 
равно, что спускаться на парашюте в тыл к 
микробам.  Еще  это  можно  сравнить  с 
супружеской  изменой:  удовольствия 
разные, а вот последствия – одинаковы, и 
на всю жизнь,  хотя и проявятся не сразу! 
Поэтому  в  периоды  посещения 
стоматолога,  других  подобных  мест 
нелишне  проводить  профилактический 
прием  какого-то  антипаразитарного 
средства,  например  капель  раствора 
Люголя, йода, перекиси водорода, молотой 
гвоздики.  А  уж  если  решились  на 
супружескую  измену,  то  тут  уж  одним 
раствором  Люголя  и  гвоздикой  вряд  ли 
защитишься.  Закрываться  надо,  чем 
можно. Но тогда, как говаривал, кажется, Н. 
С. Михалков, это все равно, что плавать в 
сапогах.  Но  сегодня  ни  сапоги,  ни 
резиновые  перчатки,  ни  повязки  на  рот  и 
нос, и  даже костюм водолаза не преграда. 
Ведь,  если  уцепятся  эти  друзья 
трихомонады, в наше время мутированные, 
с  немыслимыми  комбинациями  и 
атипичными  вирусами,  закалившиеся  на 
антибиотиках,  радиации,  и  окрепшие  на 
гормональной пище, то не только зубы до 
кариеса прогрызут, а, подобно солдатам А. 
В.  Суворова,  бравшим  неприступную 
крепость Исмаил, захватят все плацдармы 
в  организме.  И  тут  уж  не  до  старого 
доброго  анекдота  от  Мойши  о  том,  как 
много отдаешь и как мало получаешь. Тут 
уж получаешь сполна.  
 
Часто задают вопрос: если болезни имеют 
паразитарную природу, а, значит, заразны, 
то есть паразиты мигрируют от человека к 
человеку, то почему в одной и той же семье 
один  ее  член  серьезно  болен,  а  другие 
нет?  Или  болеют  разными  болезнями,  то 
есть  болеют  различные  органы?  Или 
почему  одни  едят  все  и  доживают  до  80 
лет, а другие держатся за бок уже в 40 лет? 
Ответ очень прост: дело – в силе иммунной 
системы,  а  также  в  целом  комплексе 
индивидуальных особенностей организма и 
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его  органов,  включающих  такие,  как 
генетические  данные  и  уровень 
наследственной  энергетики,  различие 
групп  крови  (а  питание  в  семье,  как 
правило,  одинаково  для  всех,  значит, 
одним оно подходит, а другим вредит), тип 
нервной  системы  и  реакция  на  внешние 
раздражители, место и характер работы и 
др.  Одни  люди  изначально  обладают 
высокой  и  сильной  наследственной 
энергетикой,  радуются  жизни,  редко 
глубоко  переживают  по  поводу  проблем. 
Другие,  живут  «на  нервах»,  ведут  себя 
агрессивно,  не  любят  и  осуждают  людей, 
кричат  и  грубят  на  каждом  шагу, 
обманывают,  очень  тяжело  переносят 
возникающие  проблемы,  особенно 
связанные  с  деньгами.  Но,  как  правило, 
если  не  принимается  никаких  мер,  то 
болезни,  рано  или  поздно,  одолевают  и 
других членов семьи. Поражаемые органы 
могут быть различными – у одного сердце, 
у  другого  печень,  селезенка, 
поджелудочная  железа,  суставы  или 
мочеполовая  система  и  т.  д.  Поэтому 
антипаразитарная  чиста  и  профилактика 
должны  проводиться  комплексно  и 
обязательно  всей  семьей,  включая  всех 
близких родных. 

ГЛАВА 5Чистка  ребенка.  При  любой  болезни 

ребенка  –  от  простой  простуды,  гриппа, 
инфекции,  отравления,  плохой  учебы  и 
поведения с частыми капризами (это тоже 
болезнь),  корок  в  носу,  прыщей  и  угрей 
(особенно  атакующих  молодежь  в  период 
гормонального  созревания),  бородавок, 
полипов,  недержания  мочи  до  проблем 
позвоночника, ног, психики, ДЦП, опухолей, 
водянок  и  других  серьезных  болезней  – 
первым  шагом,  который  может  спасти, 
даже  от  самого  страшного,  это  простой 
народный способ: ребенку дается выпить в 
2:00-2:30 ночи смесь из 2 столовых ложек 
или чуть больше свежезаваренного чая, 2 
столовых ложек сахара и 2 столовых ложек 
коньяка. Через 30 минут после этого дают 
выпить  20-30  г  (для  маленьких  можно 
меньшую  дозу)  подогретой  до  37о-40о С 
касторки  и  запить  несколькими  глотками 
теплой  воды  (идеален  Пурген,  но  его 
больше не выпускают), посадить на горшок 
с  теплой  водой  (малюткам  приложить 
грелку  к  пеленке/памперсу).  Доза 

слабительного  должна  быть  такой,  чтобы 
обеспечить сильное очищение кишечника в 
течение часа. Если этого не произошло до 
4:00 утра, процедура не считается удачной, 
дозу  слабительного  нужно  в  следующую 
ночь  увеличить.  Выходящие  по  ночам 
поесть глисты и солитеры напьются за 30 
мин сладким чаем с коньяком, опьянеют и 
ослабят способность зацепляться за ткани 
стенок  кишечника.  Сильная  доза 
слабительного вынесет их.  Тепло воды от 
горшка/грелки  будет  привлекать  их. 
Повторять  5-7  ночей  подряд.  На 3-4  ночь 
выйдут либо целые клубки остриц, глистов, 
солитеров,  либо они, самопереварившись, 
выйдут  в  виде  слизи  (О  том,  что  может 
выйти  из  ребенка,  взрослого  человека 
можно  увидеть  на  фотографии  на  сайте 
www.curezone.com).  Ребенок  начнет 
преображаться,  физически  и  умственно, 
после  такого  избавления  от  главных 
пожирателей и отравителей его маленького 
тельца.  Нет  коньяка,  пробуйте  водку,  или 
самогон, очищенный через активированный 
уголь  (продается  в  таблетках  в  аптеках). 
Такую  чистку  повторяют  дважды  с  10-
дневными перерывами,  и  практикуют  1-  2 
раза  в  год  (для  чистки  взрослых,  дозы 
коньяка,  чая,  сахара  удваиваются).  Если 
трудно  проводить  эту  эффективную, 
веками  проверенную  процедуру,  а  также 
при  легких  заболеваниях  можно  начать  с 
приема  комплексной  антигельминтной 
таблетки  («Декарис»,  «Вермокс», 
«Пирантел»  или  др.).  Те,  кто  связан  с 
Инетом,  могут  посетить  очень  полезный 
сайт  по  вопросам  эффективного  лечения 
www  .  curezone  .  com  ,  где  есть  фотография 
того, что может выйти из ребенка. Сразу же 
параллельно  с  ночной  чисткой  дают  (и 
повторяют дважды в год) с питьем утром и 
вечером в течение 30 дней по 3-10 капель с 
молоком, соком, водой (грудным по 1 капле 
в молоко) раствор Люголя или йод (чистит 
от  паразитов  тело,  мозг,  кровь:  ребенок 
оживает,  при  совмещении  с  ночной 
чисткой),  или  же  перекись  водорода; 
применять  природные  препараты  из 
рекомендованных  выше  для  взрослых, 
руководствуясь  упомянутыми  книгами  и 
консультируясь  с  грамотными  врачами-
травниками;  давать  по  1-2  капли  в  день 
солодки  и  сока  отжатой  проращенной 
пшеницы  (всем  с  рождения),  заварку 
полевого хвоща и/или медуницы, отруби (с 
едой  постоянно).  Исключаются  все 
продукты, противопоказанные группе крови 
ребенка,  а  также  консервы,  манка, 
картофель,  сладости  (их  заменяют 
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сухофруктами). При таком подходе ребенок 
не  болеет,  а  если  и  проявятся  первые 
признаки  простуды,  то  капли  Люголя, 
солодка,   хвощ/медуница,  отруби,  соки, 
любые  другие  природные  средства, 
исключение  сахара  и  всех  сладостей, 
животных  белков,  в  том  числе  молочных 
продуктов  или  их  резкое  ограничение, 
быстро  вынесут  все  вредное  из  детского 
организма.  С  возрастом  детям,  особенно 
больным,  проводят  чистку  от  других 
паразитов (грибков, хламидий, трихомонад) 
и чистку печени. 
У  деток  могут  часто  появляться  серные 
пробки в ушах из-за обильного выделения 
серы.  У  малюток  это  проявляется  в  том, 
что они пальчиками ковыряют в ушах. Это - 
нормальный процесс, но доставляет много 
переживаний при визите к ЛОР врачу из-за 
того,  что  любые  манипуляции  в  ушах 
весьма  болезненны.  Избежать  таких 
переживаний можно весьма просто. Капают 
несколько  капель  обычной  3%  перекиси 
водорода  в  ушко  за  30  минут  до купания 
(если  ее  нет,  то  капают  оливковое  или 
любое  растительное  масло),  а  в  ванне 
сильной  струей  из  пластиковой  бутылки 
(из-под питьевой воды, кухонного или иного 
шампуня  с  тонким  отверстием  и 
скользящей продольно пробкой) вымывают 
серные  пробки.  Если  сначала  направить 
сильную струю на ножки, животик, грудку, а 
потом в ушки, то ребенок с удовольствием 
воспринимает  это,  как  игру.  А  поскольку 
ушки  в  таких  случаях  сильно  чешутся,  то 
это  доставляет  ему  еще  и  удовольствие. 
После  купания  на  ночь  закапывают 
оливковым  или  другим  растительным 
маслом,  лучше  во  время  сна,  а  в 
следующий  вечер  перед  купанием  опять 
закапать перекисью водорода и повторить. 
Эта простая процедура надежно избавляет 
от мук,  которые приходится  пережить при 
посещении ЛОР врача с ребенком.
У  детей  иногда  бывают  спазмы  и  болят 
икры и голени ног, они плачут ночью и по 
утрам, родители не знают, что делать. Для 
снятия боли ноги погружают в теплую воду, 
делают  легкий  массаж.  Причиной  таких 
болей и спазмов  могут являться  свинец и 
кадмий,  которые  присутствуют  в 
водопроводной  воде,  в  коммерческих 
одноразовых  салфетках,  некоторых 
памперсах,  тампонах,  перевязочных 
материалах,  в  металлических  пломбах,  в 
некоторых  упаковках  продуктов  (см. 
подробнее в книге «Неизлечимых болезней 
нет» А. Колпакова/Д-р Х. Кларк). 

И не допускайте контакта своей слюны со 
ртом ребенка, никто не должен брать соску 
ребенка  в  свой  рот,  что  сплошь  и  рядом 
делают  безграмотные  мамы,  не  целуйте 
ребенка, даже в щеки, дети это ненавидят. 
Равно  как  и  различные  обнимания,  и 
«телячьи  нежности»,  которыми  взрослые 
ублажают лишь себя. Лучше целуйте детей 
в макушечку, но тоже не слюнявьте, а лишь 
едва  касаясь,  тогда  они  с  удовольствием 
будут ее подставлять всем, и умилять всех 
этим прекрасным ритуалом,  особенно при 
встрече и  уходе,  долгие годы. Но будьте 
готовы к тому, что все же наступит момент, 
когда  и  макушечку-то  перестанут  давать. 
Только  в  исключительных  случаях,  по 
настроению, и то не всем. Но и это будет 
большой  честью  и  счастьем  для 
окружающих!  

Как-то  по  ТВ  сообщали,  как   5-летнюю 
российскую  девочку  везли  на  пересадку 
печени  в  Бельгию.  А,  ведь,  эти  методы 
очистки  организма  сделали  бы  чудо, 
особенно после первых чисток кишечника и 
печени, без непредсказуемой пересадки.

По улице идет мама с мальчиком лет 4-5 - 
крепыш, но в очках, один глаз затемнен и 
перевязан. На вопрос, что с ним, отвечает, 
что косоглазие. Приехали из Армении, уже 
сделали  одну  операцию,  идут  на  вторую. 
На  замечание  о  том,  что  у  него  плохой 
стул, потому что глистами забит кишечник, 
микропаразиты  в  мозге  сдавливают  нерв 
глазной  мышцы,  в  организме  не  хватает 
йода,  потому,  что  живут  в  горной  стране, 
отвечает:  Да,  у  него  плохой  стул  и 
постоянные жалобы на боль в животе…
Конечно, в России одна из самых лучших в 
мире  школ  микрохирургии  глаза,  и,  без 
сомнения,  мальчику  сделали  все,  что 
смогли. Но этот и многие другие примеры 
показывают,  насколько несведущи люди в 
вопросах  происхождения  болезней,  и  как 
сильно официальная медицина растащила 
человеческое  тело  по  своим  узким 
специализациям.  Узкие  врачи  лечат  и 
оперируют отдельно глаза,  сердце, другие 
органы,  произошел  небывалый  скачок  в 
развитии  трансплантации  (пересадки) 
органов,  производства  лекарств.  Лекарств 
создается  и  производится  все  больше,  а 
здоровья  все  меньше.  Никто  не  хочет 
лечить  человека  в  целом,  устранять 
причину  болезней.  Ибо  тогда  неизбежно 
возникнет  вопрос,  а  куда  девать  армию 
врачей,  что  будет  делать 
фармацевтическая промышленность. 
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Как-то  в  печати  в  Германии  появилось 
сообщение  о  том,  что  группа  немецких 
врачей пришла к выводу, что современная 
медицина  со  своей  химией  не  дает 
человечеству  обещанного  здоровья.  Все 
новые  изобретения  фармацевтов  хотя  и 
признаются  перспективными,  но  число 
болезней  не  сокращается,  а  растет,  и 
многие  из  них  не  поддаются  излечению. 
Нужно  честно  признать,  отмечали 
немецкие  специалисты,  что  медицина  в 
тупике.  Но  выход-то  есть:  возвращение  к 
народным  средствам.  Врачам  следует 
научиться  активизировать  в  человеке  его 
внутренние  ресурсы,  заложенные 
Природой…  Однако  фармацевтические 
фирмы сделали все, что бы это заявление 
германских  медиков  оболгать  и  признать 
средневековым шарлатанством. Ведь,  оно 
посягает на их доходы. Такая же картина в 
медицине  во  всех  странах.  Потому  того 
армянского  мальчика  повели  к  глазному 
микрохирургу,  а   5-летнюю  малютку  из 
российской провинции увезли на пересадку 
печени стоимостью в 25 000 долларов, так 
и  не  устраняя  угрозу  их  здоровью.  И 
миллионы  детей  продолжают  колоть 
прививками и пичкать их по всякому поводу 
антибиотиками и сильными лекарствами. И 
никто  совсем  не  уделяет  внимания 
антипаразитарной  профилактике  и 
укреплению  иммунозащитных  сил 
организма. 
Как  сильно  жизнь  детей  зависит  от  того, 
какие у них родители, и как много детей в 
мире  страдает  от  человеческого 
невежества,  от  недостатка  Знания,  а ещё 
хуже, стремления к нему.  

ГЛАВА 6Поскольку  микропаразиты  при 

медикаментозной  опасности  обладают 
способностью  передавать  мгновенно 
сигнал тревоги друг другу по всему телу и 
умеют  уходить  в  цистообразное  (спящее) 
состояние вглубь  тканей,  или  мутировать, 
полезно  применять  иную  тактику: 
выманивать  их  принятием  длительных 
теплых  ванн  с  любимыми  для  них 
отварами, например, из листьев и цветков 
сирени и др., предварительно выпив внутрь 
антипаразитарное  средство  или  обычное 
противовоспалительные  лекарство  (в  д/о 
«Красево»  Белгородской  обл.  успешно 
лечат  опухоли  суставов  отмоканием  в 

бочках с  теплыми,  привлекательными для 
паразитов  отварами  трав),  а  также 
длительным  приемом  салатов  и  соков  из 
любимых для паразитов сырых салатов из 
красной  свеклы  и  моркови  утром  и 
вечером.  По  этой  причине,  в  отличие  от 
рекомендаций  в  вышеупомянутых  книгах, 
некоторые,  на  фоне  принятия  внутрь 
антипаразитарных  или 
противовоспалительных  средств, 
применяют  для  очистки  кишечника  не 
антипаразитарные, а привлекательные для 
паразитов  отвары,  салаты  и  средства 
(отвары  листьев  и  цветов  сирени,  сока 
красной  свеклы  и  моркови,  препараты 
алоэ,  подорожника,  отвар лука,  салаты из 
свежих свеклы, моркови, как указано выше, 
печеный  лук  и  др.),  чтобы  выманивать  и 
скорее  выводить  паразитов  из  организма. 
Но мешать противоположные препараты в 
одном курсе не следует.
Некоторые  проводят  курсы  успешного 
лечения  путем  приема  аспирина  в 
адекватных дозах, в зависимости от массы 
тела,  в  течение  30  дней,  с  последующей 
поддерживающей  профилактикой,  что 
приносит хорошие результаты, в частности, 
при поражении организма стрептококками, 
сопровождающемся  поражением  сосудов 
сердца, мозга, суставов и др.    
Хирург-онколог из Белгорода Н. Х. Сиренко 
вместо операций по удалению затвердений 
молочной  железы,  опухолей  в  тканях, 
суставах  рекомендует  принимать  внутрь 
обычное  противовоспалительное 
лекарство,  а  на  грудь,  сустав,  место 
опухоли,  расширенные  вены  наложить 
компресс с кашицей сырой красной свеклы 
и  выманить  паразитов  (некоторые 
накладывают  свежие  листья  сирени  на 
распаренные вены ног  на 24 часа).  И это 
дает  хорошую  подсказку,  на  уровне 
изобретения, производителям натуральных 
препаратов для разработки и производства 
нового  направления  и  поколения  кремов, 
мазей  и  других  наружных  средств, 
привлекательных  для  паразитов,  с  целью 
применения,  например,  при  варикозном 
расширении вен, прыщах и угрях на лице  и 
других  проблемах  в  комплексе  с 
антипаразитарными  средствами, 
принимаемыми  внутрь.  Э.  С.  Самойлова 
сначала  провоцирует  активизацию 
микропаразитов  в  организме,  а  затем  их 
уничтожает  назначением  различных 
препаратов.  А  сибирский  ученый  А.  Н. 
Пенягин  предложил  оригинальную 
методику  уничтожения  рака  и  других 
заболеваний  (т.  е.  колоний  паразитов) 
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путем  нагревания  тела  до  высоких 
температур  в  ванне  с  приемом 
анестезирующих  препаратов.  Однако 
уничтожает  ли  этот  метод  трихомонад, 
особенно  тех,  которые  находятся  в 
цистообразной  (спящей)  форме,  и 
микропаразитов  в  костях?  Ведь, 
трихомонады очень устойчивы к  большим 
температурам.  В  Сочи  уже  более  10  лет 
успешно  действует  Школа  здоровья 
«Надежда» Н. А. Семеновой (тел. 8622 - 45 
12 20 и 65 36 06, г. Сочи, Адлер, гостиница 
«Бургас»),  в  которой  проводится  14-
дневный  курс  очищения  от  паразитов  и 
обучения  антипаразитарной  профилактике 
и  проводится  очень  полезная 
просветительская работа. 

Паразиты  легко  не  сдаются,  на  место 
уничтоженных из глубины тканей приходят 
их  личинки.  Труднее  всего  изгнать 
паразитов  из  головы,  глаз,  мочеполовых 
органов, особенно мужских, печени, легких, 
суставов,  позвоночника,  костной  системы. 
Все видели варикозные вены у женщин на 
ногах.  А  ведь  такие  забитые  сосуды  не 
только на ногах. Проводя чистку в течение 
одного  и  даже  более  месяцев,  можно 
неплохо  очистить  от  паразитов  кишечник, 
другие органы. Но невозможно выгнать за 
такой  срок  паразитов  из  варикозных  вен, 
забитых сосудов и глубоких органов тела. 
Если  только  не  применить  голодание,  а 
потом  перейти  на  поддерживающий 
профилактический  приём 
антипаразитарных  средств  и  заняться 
повышением  своей  энергетики.  Поэтому 
требуется  долгосрочная  комплексная 
программа  антипаразитарной  чистки 
различными  природными  препаратами, 
иногда  до  1-3  лет,  чередование  и 
комбинирование  приема  различных 
препаратов  в  сочетании  с  обязательной 
интенсивной  чисткой  кишечника  от 
белковой массы умирающих паразитов и их 
токсинов,  регулярным  приемом отрубей  и 
отваров  овса  в  шелухе,  восстановление 
микробиологического  симбиоза 
(равновесие  полезных  и  вредных 
микробов)  в  организме  путем  приема 
био/бифидо  кефиров  и  йогуртов,  лучше 
обработанных  чистотелом,  каплями  йода, 
чесноком  с  целью  уничтожения  в  них 
паразитов и усиления полезных микробов, 
прием натуральных средств,  укрепляющих 
иммунную систему, прежде всего кремния, 
натуральных  витаминов.  Полезно 
практиковать  раз  в  неделю  разгрузку  на 
сутки  или  36  часов  –  полную  без  еды  и 

воды (из не выходить 1-2 глотками молока 
с водой),  только на воде,  на соках  и  т  д. 
При  этом нельзя  ни  в  коем  случае 
прерывать  антипаразитарную  чистку, 
особенно  без  восполнения  в  организме 
кремния.  Это  наносит  серьезный  вред 
организму.  Выжившие  паразиты  и 
развившиеся новые из личинок станут еще 
более  устойчивыми  к  любому 
последующему  лечению,  и  более 
агрессивными  и  труднопобедимыми. 
Многие  люди  нетерпеливы,  заражались, 
носили  в  себе  и  давали  паразитам 
расплодиться и расселиться по всему телу 
всю  жизнь,  а  избавиться  от  них  хотят  за 
пару  недель.  Такого  чуда  в  борьбе  за 
здоровье не бывает. В книгах Т. Свищевой 
приведен  случай,  как  молодой  раковый 
пациент  после  внутривенного  введения 
нескольких  доз  метронидазола, 
почувствовал,  что  выздоровел,  и  не  стал 
проводить  профилактическую  поддержку 
организма.  Не  прошла чистку  и  его  жена. 
Через какое-то время он заболел вновь, и с 
более серьезными последствиями. 
 
Пробовать  надо  и  другие  средства, 
например, коллоидное серебро, мертвую и 
живую  воду,  применение  малых  токов 
(аппаратами  Имедис  www.imedis.ru/), 
заппирование  по  методу  д-ра  Х.  Кларк 
www  .  drclark  .  com  ,  www  .  drclark  .  net  , 
www  .  curezone  .  com   и другие. Одним это не 
помогает,  другим  дает  хороший  эффект. 
Например,  коллоидное  серебро  активно 
предлагает  Д-р  Х.  Кларк.  В  России 
выпускаются  простейшие  приборы для 
приготовления  растворов  серебра  в 
домашних  условиях.  Газета  «Жизнь»  № 
179 от 18 августа 2003 сообщила о работах 
новосибирских  ученых  во  главе  с  В. 
Третьяковым  по  применению  растворов 
серебра  против  СПИДа.  Газета  под 
заголовком  «Сенсация!  Серебро  убивает 
СПИД!» писала о том, как женщине с ВИЧ-
инфекцией  в  последней  стадии, 
спровоцировавшей  туберкулез  легких, 
имевшей  первую  группу  инвалидности,  у 
которой  ранее  умер  муж  от  СПИДА, 
вводили  раствор  серебра  в  кишечник  и 
чрез  3-4  процедуры  больная  пошла  на 
поправку,  а  через  две  недели  анализ 
показал, что вируса нет. Она прожила два 
года  и  умерла  не  от  СПИДА,  а  от… 
«необратимых  процессов  в  легких,  к 
которым  привел  туберкулез»!?  Это  - 
наглядный  пример  всем  для  понимания 
механизма  течения  и  лечения 
паразитарной инвазии. Недавно известный 
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украинский  иммунолог  профессор  Т. 
Партизань  обнаружил,  что  туберкулез, 
гепатит,  рак,  как  и  СПИД,  дают 
положительную  ВИЧ  реакцию,  и  все  они 
возникают из-за нарушения иммунитета. А 
сильнейший  удар  по  иммунной  системе 
наносят наркотики, затем идут все крепкие 
и  слабые  алкогольные  напитки,  курение, 
убивающая  пища,  злоупотребление 
лекарствами,  различные  прививки, 
ухудшающаяся экология, беспорядочный и 
частый  секс,  стрессы,  которые  неизбежно 
ведут  к  размножению  паразитов  в 
организме. Но все эти болезни, в том числе 
и  СПИД,  исчезают,  как  только  организм 
очищается  от  гельминтов,  трихомонад  и 
других  паразитов  и  восстанавливается 
иммунная система! Согласно Т. Свищевой 
СПИД  –  это  сверхпаразитизм.  Это 
ситуация, когда одни паразиты внедряются 
в  других  и  делают  последних 
сверхагрессивными,  выделяющими  особо 
ядовитые  токсины,  и  вирусы.  Что  же 
произошло  в  случае  с  той  больной:  ей 
вводили  раствор  в  кишечник,  всего  две 
недели,  вместо  хотя  бы  30  дней,  как 
минимум,  и  не  применяли  всеобщую 
комплексную  анти-паразитарную  чистку.  В 
результате  лишь  подавили  активность 
паразитов  через  кишечник,  многие  из  них 
бежали и укрылись в более глубоких тканях 
и других органах тела. А в легких паразиты 
не  были  стильно  затронуты  и  пришли 
новые,  спасаясь  от  опасности,  Больная 
была  обречена.  А  вот  проведи  она 
комплексную  антипаразитарную  чистку  в 
течение  30  дней,  с  переходом  затем  на 
поддерживающую профилактику в течение 
хотя бы 6 месяцев, а лучше целого года, да 
повтори  она  эту  чистку  вновь,  то  она  не 
дала бы паразитам никакого шанса, и итог 
мог быть совсем другим. 
Похожая  ситуация  происходит  во  всех 
случаях,  когда  применяется  местное 
лечение,  в  том  числе  и  хирургическое 
вмешательство,  магнитное,  электрическое 
воздействие,  без  проведения генеральной 
анитпаразитарной  чистки  организма. 
Поясним  на  примере  геморроя, 
представляющего  собой  колонии 
паразитов,  расплодившихся  на  выходе  из 
прямой  кишки  и  построившие  себе 
поселения  в  виде  многочисленных 
воспаленных узлов, от чего у многих людей 
даже темнеет пространство вокруг копчика 
на  спине.  Удаление  узлов  хирургическим 
путем  облегчает  ситуацию,  но  не 
уничтожает  причину  образования  узлов. 
Поэтому  через  какое-то  время  не 

прекратившие  размножаться  паразиты 
создают  новые  узлы-замки.  Имеется  ряд 
рекомендаций  о  применении  местного 
лечения  –  ванночки  и  аппликации, 
например  с  отварами  чистотела,  или 
воздушные  процедуры  с  использованием 
подогретого  чеснока.  Они  оказывают 
весьма  сильный  эффект,  прогоняя 
паразитов внутрь тела, но потом паразиты 
либо  возвращаются  опять,  либо  находят 
убежище  в  мочеполовых,  или  других 
органах  и  поражают  их.  Хотя  у  тех,  кто 
страдает геморроем, и так все органы уже 
заселены  паразитами,  особенно 
мочеполовые. 

Какие  бы  эффективные  средства  не 
применялись,  полное  излечение  требует 
проведения  ударной  комплексной 
антипаразитарной  чистки  с  интенсивной 
эвакуацией  огромной  белковой  массы 
мертвых паразитов, особенно в первые две 
недели  (промывка  кишечника  два  раза  в 
день, прием английский соли с переходом 
на  отвары  коры  крушины   другие 
слабительные), налаживание естественной 
эвакуации  кишечника  путем  приема 
большого  количества  отрубей,  урюка, 
кураги,  чернослива,  сухой  или  свежей 
морской капусты и правильным питанием. 
Радикальная  чистка  должна  длиться  не 
менее  30  дней  (период  инкубационного 
развития и жизненного цикла большинства 
паразитов)  с  последующим  переходом  на 
длительную  профилактику  путем 
чередования  различных  препаратов. 
Длительность профилактики - от 6 месяцев 
до  3  лет.  Почему  так  долго?  Потому  что 
убить  в  кишечнике  паразитов  можно 
достаточно быстро. А вот чтобы удалить их 
из  печени,  желчного  пузыря, 
поджелудочной  железы,  мочеполовой 
системы,  почек,  сердечно-сосудистой 
системы,  глубинных  тканей,  суставов, 
легких,  головы,  глаз  требуется  весьма 
длительное  время.  А  удаление  паразитов 
из  позвоночника  и костной системы – это 
очень  длительный  и  упорный  процесс, 
поскольку  заселялись  они  туда 
десятилетиями.  Ведь,  позвоночная  грыжа, 
туберкулез  кости  есть  не  что  иное,  как 
массово  расплодившиеся  колонии 
паразитов.  Увеличение  с  годами  в 
размерах  костей  также  связано  с 
накоплением  в  них  микропаразитов  и 
различных  отложений.  В  частности, 
сравните  себя,  свою  комплекцию,  размер 
головы,  лица  в  зеркале  сейчас  и  на 
фотографиях в молодости.  Если заметите 
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рост в теле и голове, не спешите гордиться 
тем,  что  вы  стали  такими  значимыми  и 
шибко умными, что для растущего ума не 
хватило  размеров  юной  головы,  а  для 
вашей значимости юного тела. А если ваша 
костная  система  и  комплекция  в  целом 
уменьшается в размерах, как бы тает,  и вы 
покрыты увеличивающимися в  количестве 
и  размерах  родимыми,  пигментными  и 
иными пятнами по телу,  то это еще хуже. 
Ваша  иммунная  система  борется,  но 
постепенно сдает позиции: вас потихоньку 
побеждают и поедают паразиты, какой бы 
болезнью это ни назвали… 
В  связи  с  этим  очень  хорошо  было  бы, 
чтобы медики вместе с патологоанатомами 
занялись  изучением  физической  природы 
родимых  пятен  и  наростов,  в  частности 
путем  помещения  их  в  питательный 
раствор  и  изучения  под  мощным 
электронным  микроскопом.  Ведь,  само 
родимое пятно на поверхности кожи всегда 
имеет  канал,  связывающий  его  с  тем 
местом  в  глубине  тканей,  где  гнездится 
корень  этого  родимого  пятна,  то  есть 
колония  паразитов,  которая  может 
развиваться  увеличиваться  как  внутри 
ткани,  так  и  на  поверхности  тела  -  до 
любых размеров.  Родимые пятна,  то есть 
колонии паразитов, имеющие выход наверх 
тела,  очень трудно  подаются устранению, 
особенно  черные  родимые  пятна.  Только 
при голодании они заметно уменьшаются и 
бледнеют,  но  не  исчезают  совсем.  А  при 
ослаблении иммунитета родимые пятна как 
бы  оживают,  начинают  побаливать, 
чесаться и кровоточить.  

Традиционным  эффективным  способом 
антипаразитарной  и  общей  чистки 
организма  является  голодание  –  с  водой 
(лучше  отварами  полевого  хвоща, 
медуницы,  других  растений),  или  ударное 
5-дневное сухое голодание, как описывает 
В. Лаврова в своей книге «Ключи к тайнам 
жизни».  Она  начала  5-дневное  сухое 
голодание  без  подготовки,  сразу.  Другим 
она рекомендует начать с подготовки: день 
голодания  –  день  привычного  питания,  и 
так несколько недель. Такое голодание не 
требует  никаких  усилий,  вначале  может 
давать  о  себе  знать  голод,  но  во  второй 
половине  дня  наступает  ясное  ощущение 
очищения и прояснения головы, появления 
легкости  в  теле  и  суставах.  Потом 
отрабатывается  следующая  ступень:  по 
два дня сухого голодания – день обычного 
питания.  Затем три дня голодания – день 
обычного  питания.  Затем  четыре  дня 

голодания – день питания. Когда организм 
привыкнет,  проводится  пятидневное сухое 
голодание.  Начинается  сухое  голодание 
всегда, однодневное (24 или 32-х часовое) 
или  пятидневное,  с  того,  что  выпивается 
максимальное  количество  кипяченой 
охлажденной  воды  -  1-2  литра  и  более, 
сколько может принять организм.  Затем в 
рот  не  берут  ни  грамма  еды,  ни  капли 
воды.  При  сухом  голодании,  одно  или 
пятидневном,  кишечник  чистить  не  надо, 
это делают только при голодании на воде. 
При  5-дневном  сухом  голодании  даже  не 
моется тело и не чистятся зубы:  никакого 
контакта с водой. 
2-3-х  дневное  голодание  выдерживается 
относительно  легко,  4-дневное  –  труднее. 
При  5-дневном  голодании,  пишет  В. 
Лаврова,  на  4-5-й  дни  начинает 
мерещиться вода во всех ее проявлениях, 
появляются  картины  оазисов  с  водой  в 
пустыне, рука тянется к стакану с водой. Но 
если точно выдержать 5 полных дней, то в 
последние  5  часов  в  организме начинают 
сжигаться,  переплавляться  и  выходить 
наружу  через  все  каналы,  в  том  числе 
через поры кожи, глаза, нос все нечистоты 
и  шлаки.  После  такого  голодания 
побеждаются  любые  болезни,  человек 
приобретает  иное  восприятие  мира  и 
Вселенной.  
Выходить из сухого голодания В.  Лаврова 
рекомендует  всегда  с  выпивания  воды, 
смешанной  с  небольшим  количеством 
молока  (для  включения  поджелудочной 
железы), дальнейшего питья. Потом, через 
полчаса  можно  есть.  Организм  сам 
подскажет, как и что.

Идеальная  очистка  организма  приводит  к 
тому,  что  восстанавливается  нормальная 
функция  всего  организма,  нормализуется 
вес,  уходит излишний жир,  особенно если 
помогать  организму  регулярным 
еженедельным  однодневным  голоданием, 
особенно сухим, сморщиваются и исчезают 
опухоли,  исчезают  пигментные  пятна, 
бородавки,  накожные  родимые  пятна  и 
другие нательные образования, кожа лица 
и  тела становится  чистой,  уходит  седина, 
происходит  невероятное  омоложение 
организма, продлевается жизнь. Вспомним, 
что тело младенцев и детей – практически 
чисто, это потом у них начинают выступать 
прыщи, угри,  бородавки,  родимые пятна – 
неумолимые  свидетельства  ослабления 
иммунной  системы  и  размножения 
паразитов  в  организме  в  связи  с 
неправильными питанием и гигиеной. Если 
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в  дальнейшем  следить  за  регулярным 
освобождением  кишечника  (это  –  жизнь!), 
соблюдать принцип равенства входящей и 
выходящей  пищи,  поддерживать 
нормальное  количество  кремния  в 
организме,  проводить  регулярную 
антипаразитарную  профилактику,  то 
возврата  к  прежнему  состоянию,  в  том 
числе  и  возврата  к  излишнему  весу,  не 
будет. 

ГЛАВА 7Сейчас распространено биорезонансное 

тестирование  организма  на  предмет 
определения паразитов в организме. Оно – 
дорогое,  и  не  может  определить  всех 
паразитов  в  организме,  особенно тех,  что 
находятся  в  цистообразной  (спящей) 
форме глубоко в тканях, а также в костях. И 
не так уж важно знать какими паразитами 
инвазирован  организм,  ибо  прием 
антипаразитарных  средств  должен  быть 
комплексным,  подавляющим  весь 
паразитарный ряд. То же самое касается и 
тестирования по формуле крови – сегодня 
его  результат  один,  а  стоит  вам 
почиститься,  кровь  станет  чище,  и 
результат  будет  совсем  иной.  Поэтому 
настойчивая,  интенсивная  и  упорная 
комплексная  чистка  –  это  реальный, 
естественный и надежный путь к полному 
выздоровлению и укреплению здоровья.

Следует  ожидать,  что  после  открытия 
микропаразитарной  этиологии  всех 
болезней  человека  народная  и 
официальная  медицина  начнут 
разрабатывать методики самого быстрого и 
эффективного  очищения  организма 
природными  средствами  в  сочетании  с 
разумным  применением  лекарственных 
препаратов,  восстановления 
микробиологического  симбиоза  и  уровня 
кремния  и  йода  в  организме,  укрепления 
иммунной  системы   –  единственный  путь 
выхода современной медицины из кризиса, 
и  путь  спасения  людей  от  тяжелых 
болезней.  Доктор-кардиолог  из 
Днепропетровска  В.  Огнерубов  указывает 
на то, что многие биоорганизмы в Природе 
живут по 200-300 лет, например черепахи, 
крокодилы,  вороны  и  другие.  Было  бы 
интересно  узнать,  что  дает  им  такую 
долгую  жизнь,  какие  микроорганизмы 
являются  паразитами  для  них,  а  если 

таковых  нет,  то  почему.  Вот  интересная 
область для изучения! 

Обширная  методика  антипаразитарной 
очистки дана в вышеупомянутых книгах,  а 
если  их  нет,  экспериментируют 
самостоятельно,  в  том  числе  и 
дозировками:  для  одних  одна  столовая 
ложка  чистотела  дает  результат,  для 
других  -  треть  стакана.  В  целом,  все 
довольно  просто,  но  требует  длительной 
выдержки,  упорства  и  настойчивости. 
Природа  хранит  огромнейшую  аптеку 
эффективнейших лекарств.  Каждый может 
найти  их  и  заготовить  сам,  взяв  в 
библиотеке книгу лекарственных растений, 
или вырастить их у себя на огороде, или в 
ближайшем лесу. 

Все  это  здесь  так  подробно  описано 
потому,  что  девяносто  процентов 
населения  не  смогут  приобрести  готовые 
препараты из-за их цены. Кроме того, все 
импортные  препараты  изготовлены  из 
культивированных трав и растений, и очень 
много  продается  подделок.  А  люди  в 
основной  своей  массе  не  могут  получить 
правдивую  и  полезную  информацию  в 
отношении здоровья, питания ни в школе, 
ни  после  нее.  А  потому  здоровье  людей 
ухудшается, в газетах полно информации с 
зовом о помощи в спасении людей, среди 
которых так  много детей.  А,  ведь,  каковы 
сегодня дети, таково наше будущее. 

Те,  кому  это  доступно,  могут  купить 
готовые  натуральные  препараты 
КАРВИПАР,  ЭКОРСОЛ,   ЛОХЕИН, 
ФЛОРЕНТА,  АНТИСКЛЕРИН,  АКВА 
СЕЛЕН.  Прием  этого  комплекса  может 
сделать  чудо  и  для  взрослого,  и  для 
ребенка в весьма короткие сроки, хотя все 
зависит  от  индивидуальных,  семейных 
комбинаций  паразитов.  Некоторые  с 
успехом  применяют  ударное  средство  (за 
которым  по  силе  следует  лишь  сухое  5-
дненвое голодание) - настойку болиголова: 
ядовита,  требует  крайней  осторожности, 
принимают,  если  не  помогают  другие 
препараты, или как экстренное средство в 
тяжелых  случаях  по  методике  Тищенко, 
Корепанова, прибавляя ежедневно от 1 до 
30 капель и обратно, под контролем врача. 
Проводя  чистку,  попробуйте  также 
исключить  из  питания  продукты, 
противопоказанные  вашей  и  ребенка 
группе  крови,  а  в  особо  трудных  случаях 
перейти  к  раздельному  питанию.  Это, 
кстати, поможет изучить, какие продукты не 
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подходят  вашему  организму.  Подробная 
книга  на  эту  тему  П.  Адамо,  К.  Уитни  «4 
группы крови – 4 пути к Здоровью» издана 
ООО «Попурри», Минск. 

ГЛАВА 8Следует  иметь  в  виду,  что  процесс 

избавления  от  паразитов  не  проходит 
спокойно. Люди, десятилетиями свыкшиеся 
с паразитами и их энергиями, не так просто 
прощаются  с  ними.  Некоторые  в  период 
чистки  становятся  раздражительными, 
агрессивными,  но  постепенно  перемены 
берут  свое  и  люди  меняются.  Порой  так 
разительно, что они проводят в изумление 
окружающих. 

Начало  очистки  сопровождается 
появлением  рези  в  глазах,  болезненных 
корок  в  носу  (следует  промывать  нос 
каждое  утро  втягиванием  небольшого 
количества теплой воды; это также одно из 
явных  свидетельств  того,  что  общая 
выделительная система не справляется, и 
не мешает посидеть 1-3 дня на отрубях  c 
водой или соком), сильного зуда и сыпей по 
телу,  где  гнездятся  паразиты, 
увеличением  числа  пигментных  пятен  и 
родимых  пятен  на  коже,  появлением 
выделений  на  теле  по  ходу  кровеносных 
сосудов,  особенно  на  ногах  вдоль 
варикозных вен, отхаркиванием выделений 
из  легких,  обострением  мочеиспускания  и 
др.  Неоднократно  возникают  гриппозные 
состояния с повышением температуры из-
за  освобождаемых  умирающими 
паразитами  вирусов  –  еще  одно 
свидетельство того, что вирусы гнездятся в 
паразитах, находящихся в теле человека, а 
не  путешествуют  из  экзотических  стран. 
Поэтому  чрезвычайно  важно  обильно 
принимать  пшеничные,  овсяные  и  другие 
отруби  утром  и  вечером,  отвар  овса  в 
шелухе,  отвар  семян  и  молотые  семена 
льна  в  течение  длительного  времени, 
курагу,  чернослив,  пить  ежедневно  не 
менее  1.5-2  литров  совокупной  жидкости, 
чистить  кишечник,  иначе  произойдет 
самоотравление  от  массы  гибнущих 
паразитов и высвобождаемых ими токсинов 
и  вирусов.  Вообще,  можно  попробовать 
диету только из отрубей с соками,  водой, 
био/бифидо  йогуртами  или  био/бифидо 
кефирами  (лучше  их  готовить  самим  из 

свежего  молока,  добавляя  закваску  из 
кефира,  настоянного  с  чистотелом,  как 
описано выше или добавлять капли Люголя 
или  йода),  урюка,  кураги  и  чернослива 
(кому  они  доступны),  сухой  или  свежей 
морской капусты, лучше не менее 30 дней. 
Но  имейте  в  виду,  такая  диета  может 
превратить вас не то, что в магистральный 
газопровод, а в дальнобойную артиллерию, 
или  в  комплекс  ракетного  залпового  огня 
«Град» тульских мастеров,  и, быть может, 
лучше на этот период убрать все ценные и 
стеклянные  вещи  в  квартире  с  видного 
места.  Так,  на  всякий  случай,  чтобы  не 
повредить!?...  Только  при  такой  работе 
кишечника  организм  будет  выносить  все, 
что для него чуждое и лишнее, в том числе 
и паразитов, грибков, излишние жировые и 
иные  отложения,  поддерживать 
микробиологический  симбиоз  внутри  и 
нормальный  обмен  веществ,  а  также 
возвращать  в  норму  и  поддерживать 
изящество телесных форм внутри и извне. 
Только  в  случае,  если  ставится  цель 
сильного  похудания  и  сброса  огромного 
веса,  не  гоните  лошадей,  проявляйте 
терпение,  дайте  организму  время 
постепенно  вернуть  себя  в  норму, 
избегайте  шокового  сброса  веса 
рекламируемыми препаратами.  Ну а  если 
не  удастся  добиться  такой  стреляющей 
работы  кишечника,  хотя  при  обильном 
приеме  отрубей  с  жидкостью  это 
неизбежно,  то  вам  остается  купить  билет 
до  Тулы,  и  как  приедете  в  этот  славный 
город,  спросите,  где  делают  системы 
«Град»,  там  вам  все  отладят  до 
совершенства. У них там все стреляет...! 
В  ходе  чистки  могут  появиться  боли  в 
суставах,  которые проходят.  Но полезно в 
этом  случае  провести  3  курса  приема 
отвара лаврового листа, как указано выше.

После  успешного  освобождения  от 
паразитов,  следует  отрегулировать 
питание.  Раньше  вы  кормили  себя  и 
огромную армию паразитов. После очистки 
количество  потребляемой  пищи  может 
снизиться.  Одной  из  причин  излишнего 
веса, после главной – сильной гельминтной 
и  паразитарной  инвазии,  является 
несоответствие того, сколько, и чего, какой 
пищи в организм входит и сколько выходит. 
Ведь, если вы отправляете в себя, скажем, 
вкуснейший борщ или щтец, как их готовят 
только  в  Оптиной Пустыни,  и  то  лишь  ко 
своему  празднику  осенью,  из  продуктов 
своего  огорода  со  своей  сметаной,  да  с 
добавкой;  да  еще  пяток  вкуснейших, 
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ароматных  котлет  из  индюшатины,  или 
куриной  грудки,  или  хорошей  рыбы, 
выращенных  на  натуральном,  не 
гормональном и модифицированном корме, 
с обильными компонентами, изменяющими 
вкус мяса, как в китайской кухне,  и слегка 
подсушенных в духовке, с янтарным рисом 
на  полтарелки,  со  специями  и  свежим 
укропчиком;  да  пару  роскошных 
«Наполеонов»,  как  когда-то  из  ресторана 
«Прага»,  с  хорошим  кофе  (про  который 
скажешь:  это  «Он»),  а  из  вас  потом, 
пардон,  -  ничего  за  целый  день,  то  куда 
всю эту прелесть организму девать? Будет 
как  в  том  анекдоте,  когда  пациент  в 
больнице на вопрос, а где у них там туалет, 
ответил:  «Не  знаю,  я  здесь  всего  лишь 
неделю!». А такой великий застой - рай для 
паразитов,  раздолье,  куда хочешь селись, 
и  нигде  нет  сопротивления  на  вынос  из 
тела.  Да  еще если и  регулярно  заливают 
пивко  в  обилии,  алкоголь,  обкуривают 
никотинчиком с разными там ароматами, и 
проч. Почему ни плодиться и ни жировать! 
Регулярная  эвакуация  –  есть  жизнь,  и 
изящество  ваших  форм!  Посмотрите  на 
себя  в  зеркало,  и  вы  воочию  увидите, 
каково движение потока грузов через ваш 
«узел»!  Ведь,  не  случайно  люди 
подметили,  что  после  хождения  «по-
малому» определенно на душе становится 
легче,  а  разве  после  успешного  похода 
«по-большому» не становиться жить легче! 
Так что как ни крути, эвакуация – это самое 
что ни на есть торжество жизни, здоровья и 
изящества  телесных  форм!  Ибо  жизнь 
прекращается,  когда  возрастает 
напряжение,  а  апогей  напряжения  и 
сокращения эвакуации – есть смерть. 

Нарушение  эвакуации  ведет  неизбежно  к 
избыточному весу, интоксикации организма 
– отсюда одышка,  быстрая утомляемость, 
тяжесть  в  голове,  плохое  соображение, 
которые,  как  правило,  дружат  с  могучими 
телами.  И  для  эффективного  лечения 
ожирения и нормализации веса есть один 
результативный  путь:  интенсивная 
антипаразитарная  чистка,  начиная  с 
приема  таблеток  «Вермокс»,  «Декарис», 
«Приантел»  и  интенсивным  приёмом 
натуральных противопаразитарных средств 
в течение не менее чем 30-дней, а лучше 
50-дней  (в  Великий  Пост),  с  дальнейшей 
поддерживающей  антипаразитарной 
чисткой до 6-12 месяцев, в зависимости от 
величины  избыточного  веса,  разгрузки 
путем  приема  только  отрубей, 
кураги/урюка,  чернослива,  сухой  или 

свежей  морской  капусты,  салатов/сока  из 
свежей моркови и свеклы, сырых фруктов и 
обильного  питья  соков  и  воды.  Чувство 
голода и острую потребность организма в 
других  продуктах  забивают  соками, 
фруктами,  а  при  неистерпимой  жажде  к 
другим  продуктам,  можно  съесть  немного 
хорошо  вываренного  риса  и/или  ржаных 
финских  крекеров  (можно  сильно 
высушенного в духовке или на сковородке 
ржаного  хлеба  (чтобы  убить  дрожжевые 
грибки).  Задача  состоит  в  том,  чтобы  не 
дать  паразитам,  по  крайней  мере,  в 
течение  30  дней  ничего,  что  бы  могло 
служить  им  питательной  средой  для 
оживления и размножения – исключить все 
животные белки,  в том числе и молочные 
продукты  (за  исключением  био  кефиров 
или  йогуртов  с  каплями  йода,  чтобы 
подавить  в  них  патогенную  флору  и 
заселять кишечник нужной флорой), сахар 
и  другие  сладости,  крахмалы,  а  потом 
продолжать  поддерживающий  прием 
противопаразитарных  средств  в  течение 
длительного  времени,  чтобы  удалить 
паразитов  с  самых  глубоких  и 
труднодоступных мест. Напомним, что при 
санитарной проверке мяса,  вырезку  берут 
из-под позвоночника, и если обнаруживают 
там  ленточных  червей,  мясо бракуют… А 
разве  легко  удалить  из  столь  глубокого 
места  таких  паразитов?  Вообще 
антигельминтную  и 
антимикропаразитарную  чистку  проводят 
три  раза  в  год:  в  Рождественский  пост, 
Большой  пост  и  осенью  всей  семьей. 
Особенно важно это  делать  для  детей,  а 
также при болезнях и ожирении,  для чего 
поддерживающую  профилактику  и  ее 
длительность  определяют по усмотрению. 
Раз в год, лучше весной, в период Великого 
поста,  интенсивная  антигельминтная  и 
антипаразитарная  чистка  должна  длиться 
свыше 50-55 дней, как Великий пост. Ведь, 
известно, что полное обновление и замена 
человеческих  клеток  происходит  каждые 
50-60 дней. Выдержав очистку и диету на 
протяжении  такого  периода,  человек 
дает  возможность  организму 
преобразиться: очиститься от шлаков и 
паразитов и их негативного влияния на 
организм (ведь, все паразиты это живые 
биологические  существа  со  своей 
паразитической  программой  жизни  и 
негативной  энергетикой,  которые  не 
могут  не  сказаться  на  человеке, 
особенно  детях,  начиная  с  утробы 
матери), и, обновив клетки, придать им 
новую  естественную  программу 
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функционирования  в  ликующем 
радостью и светом единении с Энергией 
Великого  Космоса,  и  таким  образом 
восстановить  здоровье  и  гармонию  в 
теле!  А  сама  чистота  человеческого 
тела,  иное  функционирование  и 
вибрация  клеток  способствуют  росту 
человека  вверх,  постепенному 
возвышению на иной уровень бытия. И 
такой  чистый  человек  творит  совсем 
иное  потомство,  передает  ему  совсем 
иные  энергии  и  иную  генетическую 
программу. Пробуют  обычно  весь  ряд 
антипаразитарных  препаратов,  варьируют, 
в  зависимости  от  самочувствия,  проводя 
также промывания кишечника и ирригацию 
репродуктивных  органов,  особенно  при 
мочеполовых  болезнях,  импотенции, 
бесплодии.   После  такой  чистки  человек 
преображается.  Легко  заметить,  что 
пораженные  гельминтами  и  паразитами 
люди  мало  улыбчивы,  ворчливы, 
агрессивны,  пессимистичны,  испытывают 
беспричинный  страх,  часто  с  депрессией, 
быструю  утомляемость,  одышку,  вялость, 
гипотонию,  головокружение,  отеки  ног, 
болезни суставов, имеют варикозные вены, 
папилломы  по  телу,  увеличение  таза, 
целюлит,   деформацию  тела,  влажные 
ладони рук и ступни ног, потливость ног с 
неприятным запахом,  резкий запах пота и 
зловонное дыхание и т.  д.  И как бы кому 
это ни показалось невероятным, и что бы 
ни  говорила  официальная  медицина, 
следует  помнить,  что  рак,  СПИД  и  все 
другие болезни начинаются с гельминтоза. 
Еще  в  ХIХ  веке  французский  ученый 
Борель  пытался  убедить  своих  коллег  в 
значении  аскарид  как  канцерогенного 
фактора.  Кто  его  послушал.  В  1960  года 
советский  ученый  М.  Невядомский 
пострадал  от  того,  что  выдвинул 
концепцию  паразитарной  этиологии  рака. 
Сегодня  химик  из  Сибири  Т.  Свищева 
открыла  основного,  самого  живучего 
виновника  рака  и  всех  болезней  – 
трихомонаду,  которая  живет  и 
эволюционирует  вместе  с  человеком  на 
протяжении  всей  истории.  А  начинается 
все  с  гельминтоза,  с  глистов,  которые, 
заполнив  кишечник  –  самое  райское  для 
всех  паразитов  место,  изгоняют  оттуда 
микропаразитов  –  во  внутренние  ткани,  в 
половые  органы,  почки,  позвоночник,  в 
железы внутренней  секреции  (воспаление 
лимфоузлов,  простатит,  аденомы,  зоб  и 
др.),  в  голову,  мозг.  Поэтому 
противогельминтная  и 
противопаразитарная  профилактика 

трижды  в  год  для  всей  семьи,  особенно 
детей,  должны  стать  такой  же  составной 
частью  жизни  человека,  как  чистка  зубов, 
или ботинок. 

Особенно  полезно  в  период 
антипаразитарной  чистки  регулярное 
посещение  бани  с  парилкой,  сауны, 
принятие теплых ванн, контрастного душа, 
контрастных  ванн,  чтобы  усилить  очистку 
организма.  Однако  никогда  не  следует 
принимать  холодную  ванну,  душ, 
обливание  или  обтирание,  купание  до 
состояния,  при  котором  холод  проникает 
глубоко  внутрь  тела,  поскольку  это 
существенно  нарушит  энергетическую 
структуру,  особенно  при  занятии  «Оком 
возрождения».  Мужчинам  очень  полезно 
омывать  свои  репродуктивные  органы, 
обычно  трудно  доступные  для 
антипаразитарных  средств,  холодным 
душем,  без  добавления  теплой  воды  -  и 
зимой, и летом по 2-3 минуты ежедневно. 
Это  помогает  скорее  изгнать  оттуда 
микропаразитов.  Но  тут  есть  небольшая 
опасность.  Эта  простая  процедура  – 
эффективнейшее  древнейшее 
естественное  средство  для  усиления 
функции репродуктивных органов мужчины. 
Дело  в  том,  что  мужские  репродуктивные 
органы вырабатывают семя при довольно 
низких  температурах,  потому  они  и 
выступают  подвижно  из  тела,  да  еще  и 
спрятаны  в  многослойную  защиту  (хотя 
мужчины делают все, чтобы их все время 
нагревать  и  лишать  подвешенного 
состояния).  А  усиление  репродуктивной 
функции  может  подтолкнуть  вас  к 
нежелательной  растрате  жизненной 
энергии,  если  у  вас  слабая  воля.  Более 
того,  эта  процедура  может  создать  вам 
еще  одно  обидное  неудобство:  она 
помогает  мужчине  поддерживать 
боеспособность  до  160  и  более  лет.  А 
разве вам не станет обидно, если вы уже с 
детства начертали себе в мыслях дотянуть 
хотя бы до 80, не имели великой мечты и 
цели,  которые  сильно  продлевают  жизнь, 
кормили  и  поили  себя  всякой  отравой, 
вытряхивали  из  себя  свой  и  без  того 
скудный  интеллект  на  дымных,  душных  и 
громких  дискотеках,  вместо  того,  чтобы 
постучать в мяч на корте или побегать за 
ним по траве,  да учиться,  учиться,  расти, 
стремиться  Вверх,  и  всю жизнь  бездумно 
делали то, что делают все по принципу «я, 
как  все,  я  –  за  людзями».  Спохватитесь, 
начнете  охать-ахать,  пытаться 
моделировать  продление  жизни.  Но 
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времени-то у вас не осталось, сила вашей 
мысли не обладает и близко силой мысли 
Бога,  чтобы  реализовать  желание 
мгновенно…  И  разве  не  вызовет  у  вас 
досаду и сожаление ситуация: вы на одре, 
надо уходить, уже ангелы пришли за вами, 
а боеготовность стопроцентная!?... И пусть 
там окажется хоть раскрасавица около вас, 
все  равно  не  пустят.  Возврата  нет!  Сами 
накликали себе срок! 

На  период  приема  антипаразитарных 
средств рекомендуется также отказаться от 
мяса,  молочных  продуктов,  спиртного,  в 
том числе пива, курения, чтобы исключить 
возможность  воспроизводства 
микропаразитов.  Лучше  вообще  на  этот 
период перейти на раздельное питание, в 
один каждый прием пищи есть только один 
вид продуктов,  или есть по очереди,  пока 
не  нормализуются  эвакуация  и  работа 
пищеварительного  тракта  и  не 
восстановятся  обменные  процессы  в 
организме. Минимально ограничить на этот 
период  работу  с  компьютером  (лучше 
вообще  ставить  монитор  и  процессор 
подальше от себя, на метра три-четыре и 
более,  используя  увеличительную  линзу-
экран из свинцового стекла для монитора и 
более  длинные  провода  для  процессора 
или  переделав  их;  ведь,  обратите 
внимание,  почти  везде  процессоры  стоят 
рядом  на  столе  или  на  полу  вблизи 
репродуктивных  органов,  а  мониторы 
прямо перед лицом; молодым девушкам, а 
тем  более  беременным  матерям  вообще 
работа с компьютером без такой защиты и 
ограничения  по  времени  должна  быть 
запрещена!),  разговоры  по  мобильному 
телефону  –  любое  облучение  ведет  к 
подпитке  трихомонад  и  других  паразитов. 
Нелишне здесь заметить,  что в Институте 
биофизики Минздрава России обнаружили, 
что  электромагнитное  излучение 
мобильного  телефона  -  губительно  для 
куриных эмбрионов.  

На  вопросе  о  паразитах  и  радиации 
следует  остановиться  отдельно.  Как-то, 
один хороший человек, директор института 
ядерных исследований, большой любитель 
семейных  поездок  на природу,  рыбу и  за 
круглым  черным  хлебом,  сказал,  что  для 
человека,  особенно  мужчины,  даже 
полезно  некоторое  облучение.  Теперь, 
после  открытия  паразитарной  природы 
рака,  СПИДа  и  других  болезней,  этому 
утверждению  можно  дать  реальную, 
объективную  оценку.  Да,  малые  дозы 

радиации дают стимулирующий эффект на 
клетки организма. Об этом пишут в своих 
книгах  Б.  В.  Болотов  (считающий  даже 
полезным купание в воде, где в водорослях 
есть  повышение  радиации),  В.  Н.  Мегре 
(радиация – она хорошая, а вредна только 
тогда, когда ее много в одном месте). Это в 
некоторой  степени  подтверждает  и  тот 
факт,  что  многие  известные  ученые 
атомщики  прожили  долгую  жизнь, 
например академики Ю. Б. Харитон,  А. Д. 
Сахаров  и  др.,  которые  естественно 
подвергались  за  всю  свою  жизнь  и 
трудовую  деятельность  каким-то  дозам 
облучения,  о  чем  обычно  говорит  целый 
ряд внешних признаков, например, сильно 
оттопыренные  уши.  Но  здесь  следует 
отметить  следующий  важнейший  фактор. 
Речь  идет  о  людях,  которые  соблюдали 
определенный режим питания, основанный 
главным  образом  на  потреблении 
растительной  пищи  –  цельных  злаков, 
особенно  овсянки  с  отрубями,  цельной 
ячменной  и  пшенной  каши,  пшеницы, 
бобовых,  овощей,  особенно  моркови, 
свеклы и всех надземных овощей, фруктов, 
особенно  яблок,  а  также  ягод,  особенно 
красных,  при  минимальном  потреблении 
мяса, а также употребляли йод. То есть для 
организма,  который  относительно  чист  от 
паразитов,  небольшие  дозы  радиации 
могут являться стимулирующими. Если же 
человек  питается  мясом,  то его организм, 
при общей низкой энергетике, непременно 
заселен  паразитами,  ибо  мясо  и  все 
животные белки – это всегда праздник для 
них. А получение радиации в любых, даже 
минимальных  дозах,  подстегивает  не 
только клетки человеческого организма, но 
и паразитов, способствует их активизации и 
размножению (процесс, аналогичный тому, 
который  происходит  при  усилении 
космической  радиации,  или  даже  при 
приёме корня  женьшеня,  мумиё  и  др.).  И 
такой  человек  может  быть  здоровым 
только  если  у  него  высокая  природная 
энергетика, живёт он в высоких позитивных 
энергиях;  и/или  он  проводит  регулярную 
антипаразитарную  чистку  и 
поддерживающую  профилактику  – 
особенно  при  низких,  негативных 
наследственных  энергиях  и  минорной 
жизни. Учитывая вышесказанное, возможен 
некоторый пересмотр отношения к малым 
дозам радиации и продуктам, выросшим в 
таких  условиях.  Их  клетчатка  более 
энергетически насыщенна, более сильна и 
жизнеустойчива, а потому несёт организму 
более  сильную  энергетическую  и 
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питательную  ценность,  чем  продукты, 
выращенные в обычной почве, а там более 
в  тепличных  условиях.  Гораздо  опаснее 
для  организма,  как  бы это  ни  показалось 
неожиданным,  могут  оказаться  продукты, 
выращенные  с  применением  химических 
удобрений,  содержащие  значительное 
количество нитратов, которые, в отличие от 
стимулирующего  влияния  малых  доз 
радиации,  оказывают  разрушающее 
влияние на человеческие клетки. Приведем 
ещё  один  пример  -  лётчики  гражданской 
авиации. Ведь они всю профессиональную 
жизнь  регулярно  уходят  в  повышенную 
радиацию, получая за 4-7 часовой полет на 
больших  высотах  от  4-5  до  7  и  более 
рентген.  Но,  как  известно, 
продолжительность  жизни  гражданских 
лётчиков  не  ниже  уровня  общей  средней 
продолжительности жизни. То же касается 
и  космонавтов.  И  для  лётчиков  и  для 
космонавтов  нагрузки  и  перегрузки  в 
работе, смена давления и сил гравитации – 
гораздо  более  опасны  для  человеческого 
организма,  чем  малые  дозы  радиации. 
Давно известно, что жизнь на Земле могла 
бы  быть  невозможной  при  полном 
отсутствии  радиации.  Поэтому  мы  опять 
возвращаемся  к  проблеме  того,  что 
организм  человека  должен  быть  чист  от 
паразитов,  чтобы  быть  здоровым  и  не 
бояться ничего. 
Из всего этого и  люди, живущие в зонах с 
повышенной радиацией, могли бы извлечь 
некоторые  полезные  правила.  Первое 
правило  –  это  полная  комплексная 
антипаразитарная  чистка  теми 
препаратами и растительными средствами, 
которые есть в их местности, в том числе и 
особенно  йодом.  Из  всех  упомянутых  в 
данной книге препаратов, трав и растений 
можно  найти,  по  крайней  мере,  половину 
или треть в любой местности или купить в 
аптеке.  Правило  второе  –  постоянная 
поддерживающая  профилактика 
чередованием  имеющихся  растительных 
средств,  а  также  профилактическим 
приемом  капель  йода/раствора  Люголя. 
Чистотел, пижма и другие растения растут 
повсюду, а йод, раствор Люголя, перекись 
водорода  всегда  продается  в  любой 
аптеке.  Правило  третье  –  правильное 
питание:  цельные  злаки,  бобовые,  орехи 
(какие есть), фрукты (особенно яблоки, они 
богаты  пектином),  овощи,  люпин,  из 
которого можно делать хорошее молоко на 
замену  коровьему,  а  из  побочной 
творожной  массы  (тофу)  готовят 
неимоверное  количество  самых 

разнообразных вкуснейших блюд. В обилии 
потреблять  все  ягоды,  особенно красные. 
Отказаться  от  мяса.  Но  если  от  него 
отказаться  трудно,  то  стараться  есть  как 
можно  реже  и  с  большим  количеством 
специй. И это – главная причина, почему в 
жарких  странах  пища  всегда  готовится  с 
большим количеством специй. Хотя совсем 
не помешает посмотреть в книге П. Адамо, 
какие  специи  больше  подходят,  а  какие 
противопоказаны  вашей  группе  крови.  И 
каждый  раз,  перед  тем,  как  садиться  за 
мясной стол,  помнить,  будто  вы идете  на 
супружескую  измену  или  в  кабинет 
стоматолога, или спускаетесь на парашюте 
во вражеский стан к паразитам… Поэтому 
лучше в этот мясной день и последующие 
2 дня (а то и неделю, если эвакуация, как у 
того пациента в больнице) подстраховаться 
и  принимать  отвар  чистотела,  капли 
перекиси  водорода,  или  йода/раствора 
Люголя, пряную гвоздику,  настой зеленого 
грецкого  ореха  и  др.  Также  хорошо 
помогает  приготовление  мяса,  птицы  в 
карри  и  других  специях,  которые  имеют 
сильное  антипаразитарное  действие. 
Правило  четвертое  –  обрабатывать 
(опрыскивать)  свои  сады  и  огороды 
препаратами  из  эффективных 
микроорганизмов  (ЭМ),  можно  с 
БИОСТИМОМ,  о  которых  говорится  в 
другом  месте  этой  книги,  а  при  их 
отсутствии  раствором  воды  с  кислым 
молоком, приготовленным и выстоянным с 
добавлением  био/бифидо  кефира  или 
йогурта,  старого  варенья  (яблочного, 
сливового  и  других  мягких  сортов,  но  не 
подавляющих  микрофлору,  таких  как 
черносмородиновое,  клюквенное, 
брусничное  и  др.,  мед)  или  сахара, 
нескольких ложек молотого или растертого 
чистотела  и  нескольких  капель  йода. 
Помимо  опрыскивания,  надо  обязательно 
вносить  также  ЭМ  препараты  и 
кисломолочные  био/бифидо  растворы  в 
почву,  особенно весной,  на глубину 15-20 
см  в  щели,  проделываемые  лопатой  (на 
глубину  лопаты),  ломом  или  обычной 
палкой на расстоянии 1-1.5 метра друг  от 
друга  щелеванием.  Заселять  свой  огород 
как можно большим количеством дождевых 
червей,  научиться  выращивать  их  в 
навозных кучах на участке, вносить в почву 
и  сохранять  зимой  покрыванием  огорода 
соломой,  сорняками,  другой  органикой. 
Полезную  информацию  по  этому  вопросу 
можно  найти  далее  в  Книге  4.  Вместе  с 
препаратом ЭМ и/или  раствором  кислого 
молока  в  почву  обязательно  вносить 
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органику для подкормки микроорганизмов и 
червей с кремнесодержащими веществами 
(солому,  крошку  бурого  угля,  глину, 
крапиву, полевой хвощ, чистый речной или 
карьерный кварцевый песок и др.). Вообще, 
кисломолочные  продукты  рекомендуется 
всегда  смешивать  с  каплями  йода   и 
вносить  внутрь  почвы,  равно  как  и 
выбрасывать на огородную почву, а лучше 
внутрь  ее,  очистки  картофеля,  проросший 
картофель, остатки хлеба и любые другие 
пищевые  продукты  и  органику. 
Микроорганизмы,  препараты  ЭМ  и  черви, 
способствующие  восстановлению  и 
увеличению  естественной  микрофлоры  в 
почве,   пока  являются  наиболее 
эффективным  естественным  средством 
очищения почв от химии, радиации и всех 
других загрязнений. Правило пятое – воду 
лучше  пить  из  родника  или  колодца, 
настоянную  на  кремне  (самый  черный 
камень, без вкраплений, раскалывающийся 
сколами с образованием острых углов).  А 
если  вода  имеет  повышенный  уровень 
радиации,  то  выдерживать  ее  в 
резервуарах  с  растением  эйхорния,  о 
которой  речь  идет  ниже.  Следить,  чтобы 
вблизи родников не было стоков с полей, 
где  применяют  химию,  от  ферм,  отхожих 
мест, промышленных объектов.    
  
В  ходе  и  после  чистки  организма  очень 
важно  давать  физкультурную  или  иную 
физическую  нагрузку  мышцам:  клетки 
привыкли  к  длительному  противостоянию 
паразитам и их токсинам,  а,  избавившись 
от  этой  борьбы,  нуждаются  в  физической 
тренировке,  чтобы  вернуться  в  строй  и 
полнее  отдать  себя  организму.  Когда 
мышцы  не  в  тонусе,  обязательно  в 
напряжении  мозг,  уходит  крепкий  сон.  И 
наоборот,  когда  тренируются  и  начинают 
оживать  мышцы,  начинает  расслабляться 
мозг,  улучшается  его  связь  с  телом, 
улучшается сон. Для этого особенно важно 
восстановить и постоянно поддерживать в 
тонусе  мышцы  грудной  клетки  путем 
различных  махов  руками,  среди  которых 
наиболее важны махи полусогнутых рук за 
спиной и головой. Кроме того, физические 
нагрузки  полезны  еще  и  потому,  что 
микропаразиты,  привыкшие  жить  в 
пассивной,  спокойной  среде  в  низких 
энергиях, не любят активности, и быстрого 
кровообращения  в  среде  их  обитания. 
Поэтому  любые  физические  упражнения, 
бег  помогают  в  борьбе  с  паразитами. 
Однако  следует  иметь  в  виду,  что 
интенсивные  физические  упражнения, 

быстрый бег, как правило, ведут к большой 
затрате  энергии.  А  вот  замедленные 
упражнения,  в  том  числе  медленный, 
расслабленный  бег,  наоборот,  ведут  к 
накоплению энергии.  Это  давно  заметили 
на  Востоке  и  достигли  совершенства  в 
системах оздоровления человека. Поэтому, 
самый  лучший  оздоровительный  эффект 
достигается при замедленном выполнении 
физических  упражнений  с  максимальным 
расслаблением  в  них,  в  сочетании  с 
солнечным, ликующим радостью дыханием 
мыслью,  лучше  через  кончик  носа  или 
межбровье,  при  максимально 
расслабленном и теплом состоянии лица и 
затылка, с языком, поднятым к небу или к 
верхним  деснам,  с  разъединенными 
зубами  (не  надо  держать  зубы 
соединенными,  а  тем  более  сжатыми).  В 
ходе  выполнения  упражнений  всегда 
делать  передышки  с  глубоким 
расслаблением.  Одним  из  важнейших 
критериев правильного выполнения любых 
упражнений является пульс сердца: после 
любого  его  учащения  в  результате 
выполнения  упражнения  следует  делать 
отдых  с  глубинным  расслаблением  для 
приведения  пульса  в  норму.  Старайтесь 
ежедневно  висеть  на  руках  1-3  минуты, 
чтобы  растягивать  позвоночник,  делайте 
упражнения  на  развитие  эластичности 
позвоночника.  Позвоночник  –  это  антенна 
по  приему  Энергии  из  Вселенной  и 
наиболее  эффективно  работает  в 
расправленном  и  эластичном  состоянии. 
Сгорбленные  люди  никогда  не 
выздоровеют и долго не живут. Поэтому в 
числе  первых  шагов  к  избавлению  от 
болезней  и  выздоровлению  является 
расправление  себя,  растяжение  и 
восстановление  гибкости  позвоночника, 
поддержание  его  в  идеально  прямом 
состоянии  постоянно  -  при  ходьбе,  сидя, 
лежа, в том числе и во время сна. В случае 
серьезных  проблем  с  суставами, 
позвоночником, таких как сколиоз, грыжи и 
др., если речь встает об операции, многие 
считают  полезным  получить 
альтернативное  мнение  от  народных 
мануальных  терапевтов.  Одним  из  таких 
специалистов, который имеет медицинское 
образование,  обладает  уникальной, 
простой  и  эффективной  методикой 
восстановления  гибкости  позвоночника, 
подвижности  суставов  и  исправления 
кривизны  носа  за  один  короткий  сеанс, 
является Грабарь Ю. Н.  из Калининграда, 
тел. (0112) 46 72 02. Его можно пригласить 
в  свой  город,  или  найти  и  во 
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Всероссийском  научно-исследовательском 
центре традиционной народной медицины 
«ЭНИОМ» в Москве, который собирает по 
крупицам богатый народный опыт лечения 
и сохранения здоровья человека (г. Москва, 
ул. Краснобогатырская 72, тел. (095) 963 91 
81,  963  92  31,  http  ://  www  .  eniomru  ,  e-mail: 
eniom  @  inbox  .  ru  ).   Очень  полезен 
иппликатор  И.  И.  Кузнецова  и  аппликатор 
Н. Г. Ляпко, применение которых помогает 
даже  изгнать  паразитов  из  брюшины!  И 
вообще лежание на иголках,  особенно на 
густых металлических,  что  рекомендовали 
еще  йоги,  –  великолепное  простое 
средство  первой  помощи  при  любых 
проблемах позвоночника, болях в суставах, 
нарушении  сна  и  других  недомоганиях 
(иппликаторы И. И.  Кузнецова - тел.  (095) 
161  71  00;  аппликаторы  Н.  Г.  Ляпко 
http://www.rpo.ru/argo/ProductList.asp?
GroupNumber=21,  –  (095)  126  04  44). 
Чрезвычайно  большую  пользу 
позвоночнику  и  всему  организму  можно 
принести, если заставить себя ежедневно, 
без  пропусков,  растягивать  позвоночный 
столб и мышцы всего тела, повиснув на 1-3 
минуты  на  вытянутых  руках  на 
перекладине,  на двери,  если она крепкая, 
или зацепившись за любой другой выступ в 
квартире.  Помните,  выпрямление  и 
восстановление  гибкости  позвоночника,  а 
также  переход  на  ликующее  радостью 
восторженное,  солнечное  диафрагменное 
дыхание мыслью – самый короткий путь к 
восстановлению  крепкой  иммунной 
системы и выздоровлению, при проведении 
регулярных  антипаразитарных 
профилактик!  Почему? Потому, что клетки 
человеческого  организма  полностью 
сменяются  на  новые  каждые  50-60  дней. 
Отсюда, если вы заставите себя пребывать 
в состоянии ликующей радости с дыханием 
восторженной  солнечной  мыслью  в 
течение  50-60  дней,  то  вы  полностью 
перепрограммируете  клетки  своего 
организма,  поднимете  его  энергетическую 
вибрацию  на  новый,  более  высокий 
уровень,  который  губителен  для 
гельминтов и паразитов, возвысите себя к 
уровню,  где  человек  входит  в  единство  с 
Энергий  Вселенной,  становится  Творцом-
Созидателем своей жизни и лучшего мира 
вокруг себя! 

И  берегите  сон.  Во  время  сна  человек 
пополняет  и  восстанавливает 
Животворящую  Энергию из  Божественной 
Вселенной. В тибетской медицине и у йогов 
сказано,  что  сон  после  8  утра  делает 

человека  разбитым  на  весь  день 
(проверьте  на  себе).  Нормализует  сон, 
свой  и  ребенка,  ранний подъем и  ранний 
отход ко сну.  Первое просыпание утром и 
есть  сигнал  того,  что  организм  выспался. 
Отход  ко  сну  –  лучше  с  заходом  солнца 
летом,  и  как  можно  раньше  зимой.  Даже 
совам,  которые  не  спят,  бдят  до  самой 
глубокой  ночи!  И  хотя  это  не  очень 
хороший  признак,  часто  связанный  с 
физиологией,  все  же,  если  не  спится, 
лучше  ложиться  вовремя,  не  стараться 
силой  заснуть,  а  спокойно  смотреть  в 
потолок,  пока  сон  не  одолеет  тело.  Не 
паниковать по поводу долгой бессонницы, 
а  лучше просто  расслабляться,  улетать  в 
далекие  миры,  наслаждаться  покоем, 
вводить  себя  в  состояние  наивысшей 
ликующей  радости  моделировать  великое 
будущее,  и  стараться 
перепрограммировать  свою  внутреннюю 
совиную  программу  –  самое  подходящее 
время.  Особенно  если  есть  возможность 
лежать  под  звездным  небом!  Те  совы, 
которые  следуют  привычке  регулярно  не 
ложиться спать и бдеть до самой глубокой 
ночи,  пусть  даже  любоваться  звездным 
небом, рискуют, рано или поздно, истощить 
себя и подорвать здоровье. Альтернатива: 
поехать  жить  в  тот  временной  пояс  на 
планете,  где  ночь  совпадает  с  вашим 
периодом  сна.  А  когда  и  там  ваша  сова 
вновь  одолеет  вас,  то  смело  пакуйте 
чемоданы и переселяйтесь вновь в другой 
пояс,  опоясывая  таким  образом  весь 
земной шар. Может быть, где-нибудь ваша 
сова и сдастся. А не сдастся, освойте весь 
земной  шар!  Чем  не  романтическая 
перспектива! Сон с 21.00 до 24.00 – период 
самого  глубокого  сна,  а  после  24.00 
наступает прерывистый сон и, как правило, 
заснуть уже трудно. После 5.00 утра - сон 
уже  неглубокий,  хотя  самый  сладкий,  а 
после 8.00 – он вреден. Плохой ночной сон 
и  сонливость,  слабость,  быстрая 
утомляемость  днем может  быть причиной 
плохого  тонуса  мышц  из-за  отсутствия 
физических  нагрузок,  а  также 
свидетельствовать о паразитарной инвазии 
в  организме.  Паразиты  наиболее  активны 
ночью,  когда  выходят  на  поиск  пищи.  А 
если  вы  привыкли  есть  поздно,  да  еще 
мясо  и  все,  что  нравится  паразитам,  да 
еще и проглатываете что-нибудь ночью, то 
это для них - праздник. А какой может быть 
для вас сон, если паразиты внутри пируют, 
жируют и поют песни жизни. Это объясняет 
то,  почему  прием  капель  Люголя/йода 
имеет некоторое снотворное действие: йод 
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купирует  активность  паразитов  и  это 
позволяет  организму  лучше  заснуть. 
Комплексная  антипаразитарная  чистка 
организма, а также очистка мозга и сосудов 
чесноком,  спиртовой  или  масляной 
вытяжкой из чеснока (АНТИСКЛЕРИН) дает 
скачок  в  нормализации  самочувствия  и 
восстановлении  сна.  Однако  если  все  же 
по ночам не спится, не следует паниковать 
и изо всех сил стараться заснуть. Сбросьте 
с  себя  одеяло  в  сторону,  откройте  глаза, 
смотрите  вверх  и  лежите  так  в 
расслабленном  состоянии  -  как  только 
замерзнете,  сон  возьмет  свое.  Либо  с 
закрытыми глазами сворачивайтесь в себя, 
или  же,  наоборот,  кому  как  удобнее, 
разворачивайтесь,  разрывайте  свой 
надутый  земной  важностью  пузырь, 
раскрывайте свою телесную материальную 
оболочку,  освобождайте из материального 
плена  всю  внутреннюю  энергию,  и, 
замирая,  затаивая  физическое  дыхание, 
приводя лицо  в  состояние максимального 
расслабления  и  тепла,  переходите  на 
дыхание  светлой  лучистой  мыслью  через 
кончик  носа,  едва  двигая  дыхание 
диафрагмой,  растворяйтесь  в 
Пространстве,  сливайтесь  с  Вселенной, 
парите  птицей  над  местами  своего 
солнечного детства, юности и возвращайте 
себе  те  далекие  сказочные  энергии  и 
красивые  переживания.  Как  можно  чаще 
улетайте  в  энергии  и  лучистые 
переживания  детства  и  юности, 
растворяйтесь  там,  улетайте  в  дальние 
края,  купайтесь  во  всех  реках,  морях, 
океанах  планеты,  облетайте  земной  шар, 
посещайте  все  горные  пики  мира, 
уноситесь  в  сказку,  в  Великий  Космос  – 
такое  расслабление  дает  еще  больший 
отдых,  и еще сильнее насыщает энергией 
организм,  чем  неконтролируемый  сон. 
Главное  –  вытеснить  бетономешалку 
назойливых, тяжелых, черных ежедневных 
мыслей и  заменить  их  на энергии  белых, 
солнечных  грез,  думать  о  хорошем, 
великом. Ибо ничто так не напрягает и не 
истощает  энергию  человека,  как  черные, 
тяжелые,  алчные,  низменные  мысли.  А 
каждая минута, секунда, каждое мгновение, 
потерянные  на  перемалывание  таких 
назойливых, дурных бытовых мыслей, есть 
потеря  времени  и  себя  для  получения 
животворящей  энергии  из  Космоса  и 
творения  великого  будущего.  Вот  почему 
такие  люди всегда  жестоки  к  другим:  для 
восстановления  и  поддержания  запаса 
своей энергии им нужны страдания других, 
конфликты, агрессии, энергия денег, крови 

людей,  и  чем  больше,  тем  лучше.  Кроме 
того,  отсутствие  сна,  тревожные  мысли  – 
сигнал  того,  что  что-то  в  жизни  не  так, 
близки  проблемы,  несчастья.  Поэтому 
смена мыслей ведет к перемене поведения 
человека,  а  со  временем  и  к  смене 
характера  и  жизни  человека.  Ночь, 
отсутствие  сна  есть  самый  удобный 
момент  для  тренировок  в  этом:  спать-то 
хочется.  А  заснуть  можно  только  не  в 
напряженном  состоянии,  не  с  грубыми, 
тяжелыми,  черными  мыслями,  а  в 
расслабленном  состоянии,  в  ощущении 
тепла  и  неги  в  молодеющем  лице,  в 
затылке  («щелкая»  им),  в  голове,  с 
разжатыми  зубами  и  языком  у  неба  или 
верхних  дёсен,  думая  о  хорошем, 
красивом, великом. Тогда организм хорошо 
отдохнет,  несмотря на отсутствие сна.  Но 
если,  путешествуя  ночью,  вдруг,  улетите 
слишком далеко, и Вам выпадет подлететь 
хоть  на  какое-то  расстояние  к 
Божественным  Сферам,  не  раскрывайте 
широко  рот,  а  постарайтесь  хорошо 
запомнить  все  увиденное  и  услышанное 
там  –  может  во  многом  помочь.  И  не 
забудьте  поделиться  впечатлениями  с 
другими.
Сокращает  необходимость  в  длительном 
сне и постижение «Ока возрождения».   

Эффективнейший  способ  выправления 
вредных  энергий  и  нормализации  сна  в 
самых тяжелых случаях - причастие,  если 
священник  обладает  сильной  молитвой, 
особенно  в  монастырях.  После  такого 
причастия сон нормализуется не менее чем 
на неделю.  
 

ГЛАВА 9Все, кто хочет добиться большого чуда, 

купите  маленькую  книгу  П.  Кэдлера  «Око 
возрождения»  или  «Небесное  Око»  (или 
скачайте  ее  из  архива  газеты  «На  грани 
невозможного»: 
http://www.gazetangn.narod.ru/archive/oko.html, 
или  http://vedruss.ks.ua/,  а  также  очень 
полезные  впечатления  от  занятий: 
http://dvoe.far.ru/php/forum/forum.phtml, 
http://okoritual.narod.ru/,  http://hour-
x.narod.ru/RUS/Index_Oko_Vozragdenie.htm) 
–  не  пожалеете,  уже  хотя  бы  от  самого 
чтения.  Там  идет  речь  об  удивительно 
простой  тайне,  и  «…если  тайна  эта 
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окажется  раскрытой,  она,  вполне 
возможно,  изменит  направление  жизни 
всего  человечества.  Причем  изменит 
настолько круто, что даже в самых смелых 
фантазиях мы не можем сейчас себе этого 
представить».  «Око  возрождения» 
приводит,  как минимум, к восстановлению 
здоровья,  обращает  вспять  течение 
внутреннего  времени  и  омолаживает, 
является  абсолютно  безвозмездным, 
доступным  каждому,  неиссякаемым 
источником  молодости,  даже  для  самых 
преклонных  стариков.  А  при  дальнейшей 
практике,  и  более  частом  общении  с 
голубым и звездным небом, Природой,  то 
есть  с  Божественной  Вселенной, 
постепенно приводит человека к разгадке и 
познанию всех непостижимых тайн бытия! 
Да,  это  именно  так!  Здесь  нет  никакой 
натяжки!  Просто  приземленный  человек 
закрыл  в  своем  индивидуализированном 
телесном пузыре свою Душу, Божью Искру, 
вдохнутую  в  него,  изолировал  ее  от 
Великого Космоса,  порвал связь со своей 
Семьей, с Единым Целым, с Божественной 
Сферой,  Богом  и  превратил  себя  в 
блудного  сына,  в  перекати-поле.  Стал 
уповать  на  интеллект,  который  способен 
анализировать лишь в пределах физически 
видимого,  потому  ошибаться,  и  вывел 
людей на тупиковый путь развития. Но как 
только  человек  возвращается  в  свою 
Семью,  восстанавливает  связь  с  Единым 
Целым,  с  Божественной  Сферой,  он 
обретает  иное,  открытое  сознание,  и 
приобретает  безграничное  видение 
сущности и тайн бытия. И все это довольно 
просто,  доступно каждому,  без каких-либо 
различий  и  условий.  И  тот,  кто  решается 
сделать хотя бы крохотный шаг навстречу 
развитию  и  раскрытию  собственного 
сознания, внесет свою лепту в дело общей 
восходящей  эволюции  человеческого 
разума  и  Духа,  в  победу  всего 
человечества в жестокой борьбе за новое 
качество  бытия и  жизни в  сотворчестве  с 
Божественной  Вселенной.  Люди, 
человечество начнут сотворить с Великим 
Божественным  Космосом  новую  жизнь  в 
Красоте,  Чистоте  и  Совершенстве  в 
соответствии с Божественным Замыслом, а 
не, изолировавшись от Вселенной, гадить в 
Ней,  разрушать,  засорять  негативными 
энергиями,  которые  рано  или  поздно 
срезонируют назад и обернутся  всеобщей 
карой  –  Страшным  Судом,  который  на 
самом  деле  будет  ни  чем  иным,  как 
уничтожением  самих  себя.  И  никто  на 
Земле  не  имеет  права  судить  или 

осуждать,  обвинять  в  ереси  или  чем-то 
другом тех, кто захочет сделать такой шаг, 
хотя  бы  для  того,  чтобы  для  начала 
победить болезнь и обрести полноценную 
ЖИЗНЬ!  Ибо  для  того,  чтобы  иметь 
право  осуждать  и  судить  о  том,  что 
содержится  в  этой  книге,  надо 
предложить  лучший,  более 
эффективный  и  РЕАЛЬНЫЙ  путь 
исправления  людей  в  этой  жизни,  а 
также  рождения  лучшего  потомства, 
чтобы  исправить  и  спасти  быстро 
деградирующий мир! Ведь, данная книга 
и  «Око  возрождения»  призваны 
ускорить восходящую эволюцию людей 
изменить направление их жизни. 

И, быть может, вы также, еще не дочитав 
книгу  до  конца,  загоритесь  желанием 
помочь  изменить  направление  жизни 
человечества.  Если  это  случится,  то  уже 
само такое желание – это начало движения 
к  чуду.  Такие  невероятные,  столь  редкие 
для  нашего  времени  высокие  желания 
никак  не  могут  быть  не  замечены  в 
Божественной  Вселенной.  А,  начав 
действовать,  вы  постепенно  придете  к 
чуду.  Впрочем,  оно  через  какое-то  время 
само  придет  к  вам  в  гости,  да  так 
рассядется,  что  избавиться  от  него  будет 
невозможно.  Разве  что  станете  щедро 
делиться  им  с  другими.  Не  верите, 
попробуйте!  Уже  проверено,  работает!  И 
появление  данной  книги  –  один  из 
результатов этого чуда! Только не спугните 
чудо энергией своего сильного нетерпения 
и  жадного  ожидания.  Чудо  никакой 
жадности и поспешности не любит. Просто 
идите  терпеливо  и  настойчиво  вперед.  И 
чем  больше  вам  лет,  тем  скорее 
торопитесь – это для вас великолепнейший 
шанс победить и повернуть время. Правда, 
есть в этом одна опасность - для алчных. 
Они, поскольку алчность, как сказал горный 
монах  Кы,  есть  одна  из  самых  больших 
ошибок жизни,  станут  меняться,  молодеть 
и здороветь,  особенно если начнут еще и 
чиститься  и  укреплять  иммунитет.  Уйдет 
алчность,  не  перенеся  таких  перемен  в 
своих  хозяевах,  а  это  опасно:  они  могут, 
вдруг, начать бросать деньги на изменение 
направления  жизни  человечества. 
Представляете,  что  будет,  если  все 
бросятся поворачивать направление жизни 
человечества.  Нет  не  рек,  а  самого 
человечества!  Поэтому,  чтобы  такого  не 
случилось, лучше с самого начала решить 
для  себя  следующее:  как  только  замечу 
какие-нибудь  позитивные  изменения  в 
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себе, все равно никому много денег не дам, 
ни-ни,  пусть  другие,  я  только  самую 
малость,  например,  на  помощь  «Белой 
Книге  Жизни».  И  больше  ни-ни.  Лучше 
пусть  растет  новая  поросль,  и  пусть  они 
изменяют там различные направления, мы 
к  этому  не  приучены.  Мы лишь  поможем 
начать,  пусть  на  смену  придут  другие  - 
красивей, лучше и умнее нас! 
А вот  нексолько отзывов  тех,  кто  вступил 
на путь постижения “Ока возрождения”:
«…на 5 повторениях у меня стала болеть 
вся спина, на 7 прошла, заболела шея, на 
11 прошла шея, стал болеть низ спины, на 
13 все боли закончились, но хруст в спине 
остался.  Гибкость  позвоночника 
улучшается,  спина выравнивается (кстати, 
действительно несколько позвонков встали 
на  место),  хотя  до  уничтожения  сколиоза 
далеко». 
«Что  же  это  такое  творится?!
Есть стал меньше, пить (в смысле бухать) 
стал  меньше,  спать  стал  меньше,  теперь 
еще и температура снижается!».
«У  меня  тоже  изменились  ощущения  по 
поводу  принятия  алкоголя.  Количество 
выпиваемого  за  раз  сократилось  в  2-3 
раза… Если не угадываю дозу,  ощущения 
такие:  голова  не  болит,  не  тошнит,  но 
возникает  сильная  депрессия  и  трясет 
(белый, белый и совсем горячий)».
«Сегодня  утром  пока  еще  лежа 
настраивалась на самый счастливый день, 
сунула градусник – 36.5. После упражнений 
– 35.2, какая-то слабость».
«..эта "слабость" наблюдается, как я понял 
у  всех,  только  у  каждого  в  разные 
промежутки времени. У меня была сильная 
лень  к  занятиям,  но  прошла,  теперь 
осталось  нечто,  что,  я  думаю,  скоро 
пройдет».
«…японские  ученые  выяснили,  что 
понижение  температуры  тела  на  1-2 
градуса  продлило  бы жизнь  человеку  в  2 
раза».
«Уже третий год на отдыхе на южных морях 
обратил внимание на то,  что  жара не так 
изнуряет, как раньше, и как других. Только 
недавно понял, что это - результат занятий 
и понижения температуры тела. Причем, в 
условиях  средней  полосы,  холода 
переносятся  нормально,  в  том  числе  и 
самые суровые зимы. И еще заметил, что 
загар  под  тентом  получается  практически 
таким же, как если жариться на солнце, но 
без последствий для здоровья».
«У  одних  улучшение  может  наступить  не 
сразу,  а  у  иных  –  очень  быстро,  может 

исчезать  надолго,  потом  медленно 
возвращается».
 «Око возрождения» хорошо и полезно для 
всех.  Просто  у  молодых  не  будет  такого 
яркого  "картинного"  омолаживающего 
эффекта, ибо им он ни к чему. Но здоровье 
улучшится, это доказано. Что касается йоги 
без  ритуалов  «Ока  возрождения",  то,  во-
первых,  ее  практика  занимает  (не 
отнимает!)  намного  больше  времени,  так 
что  не  у  каждого  хватит  упорства  и 
убежденности».
«Лично  я  УБЕДИЛАСЬ  за  два  года,  что 
САМА  могу  управлять  своим  здоровьем. 
Больше того, я ФОРМИРУЮ свою жизнь!».
«…не старайтесь в короткий срок достичь 
большого  количества  повторений. 
Старайтесь  при  выполнении  упражнений 
слушать свой  организм,  а  он  вас  не 
обманет».
«Не слушайте тех,  кто говорит и пишет о 
том,  что  организм  привыкает  ко  всему  и 
поэтому  рекомендует  прекращать  на 
время,  упражнения,  чтобы  начать  все 
снова.  Вы  потеряете  накопленный 
драгоценный   дар,  и  восстановить  его 
будет намного труднее!».

В  добавление  к  этому  можно  лишь 
повторить  еще  раз  о  том,  что,  если 
упражнения  не  выполняются  в 
замедленном  ритме,  если  они  не 
сопровождаются  ликующим  радостью 
солнечным  дыханием  мыслью,  лучше 
через кончик носа, при абсолютно теплом 
и расслабленном лице и  затылке,  если 
вы  не  слушаете  свой  организм, если  не 
происходит  погружения  и  растворения  в 
упражнениях  и  слияния  с  энергией 
Пространства,  с  Бесконечностью, 
Вселенной, то  эффект  будет  не  очень 
чувствительным.  Особенно  в  первое 
время,  когда  почти  всеми  испытывается 
какое-то  чувство  нежелания,  через  силу, 
выполнять  упражнения,  словно  кто-то 
испытывает  новичка.  Поэтому,  хотя  эти 
пять-шесть  упражнений  и  занимают  мало 
времени,  надо  сделать  все,  чтобы 
исключить  изначально  всякую  спешку, 
безучастное,  механическое  выполнение,  а 
тем  более  напряжение.  Основной 
результат дает не  то,  что Вы делаете,     а   
как. Для  этого  лучше  вставать  на  10-12 
минут  раньше,  чтобы  как  следует,  без 
всякого  остатка  погрузиться  в  Око.  А 
вечером  можно  выполнять  даже 
непосредственно перед сном, хотя все же 
интервал лучше иметь.  И следить за тем, 
как  и  когда  лучше  эффект.  М.  Норбеков 
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пишет:  «…сначала я потерял годы жизни, 
пока  понял,  что  не  столь  важно  само 
упражнение,  сколь  суть,  которую  в  него 
вкладываешь,  и как его выполняешь… От 
одного  и  того  же  упражнения  можно 
получить:  1.  пользу,  2.  вред,  3.  или  не 
добиться никакого результата… Речь идет 
об искусственно создаваемом, нужном для 
выздоровления внутреннем настрое»!
Разве  это  не  еще  одно  ясное 
подтверждение  того,  что  энергия  мысли, 
чувства, настроя, слова есть Бог? То есть 
главное  –  не  сами  упражнения,  а 
основательная  внутренняя  подготовка  к 
ним  и  энергия  глубинного  внутреннего 
настроя  на  выздоровление  при 
исполнении.  Будете  выполнять  в 
напряжении,  с  тяжелыми  мыслями,  в 
спешке,  особенно в начале,  когда каждый 
испытывает  какое-то  внутреннее 
нежелание  делать  упражнения,  нанесете 
вред себе. А будете погружаться как можно 
глубже  в  упражнения,  слушать  организм, 
растворяться  в  солнечной,  ликующей 
радостью  энергии,  возникающей  от 
выполнения  упражнений,  и  совершать 
прыжок в свою юность, в самые высокие и 
тонкие сферы света,  ликующей радости и 
блаженства в  моменты задержек дыхания 
после  каждого  минимально  физического, 
но  максимально  тонкого  затаённого 
мысленного  солнечного  диафрагменного 
вдоха и выдоха, и проводя мысль-вдох по 
всей  коже  тела  до  ступней,  при 
максимально  расслабленном  и  теплом 
лице,  то  очень  скоро  получите  иное 
состояние  здоровья  и  молодости. 
Независимо от того, сколько вам лет. 
И еще одно: весьма полезно хоть на 30-60 
минут  в  день  делать  перевернутое 
упражнение,  с  ногами  вверх:  что-то  типа 
березки,  или  просто,  лежа  на  кровати, 
поднять  ноги  на  стенку.  Это  улучшает 
приток крови к сосудам головы, тренирует 
их,  является  хорошей  профилактикой 
против  инсульта.  Начинать  надо  с  5-7 
секунд  и  постепенно  увеличивать.  А  при 
перерыве  более  недели,  начинать  все 
сначала.  Важно делать ежедневно до 100 
махов полусогнутыми руками за головой и 
спиной.  И  очень  полезно  делать  массаж 
висков  ушей,  головы,  глаз  по  утрам  в 
постели. 

ГЛАВА 10Заметим здесь же мимоходом для тех, 

кто  занимается  бегом,  физкультурой  и 

использует  элементы  йоги,  или  другие 
методики  оздоровления:  Не  столь  важно, 
чем  вы  занимаетесь,  но  чрезвычайно 
важно КАК! А потому следует всем усвоить 
и знать главную тайну и силу йоги и любых 
упражнений,  которая  заключается  в 
следующих  основополагающих принципах. 
Первый  принцип,  первая  тайна  –  это 
расслабление в напряжении, о чем многие 
забывают, а еще больше людей просто не 
знает, в том числе те, кто пишет о йоге, да 
еще  дает  рекомендации,  несущие  вред 
здоровью.  Напряжение  в  йоге  несет 
величайший  вред  организму.  Второй 
принцип, вторая тайна – это максимальное 
замедление  темпа  выполнения 
упражнений.  Третий  принцип  –  переход  к 
ритмичному  восторженному  дыханию 
лучистой  солнечной  мыслью,  вместо 
хаотичного  физического  втягивания 
воздуха  легкими.  Четвертый,  самый 
важный  принцип  –  взлет  в  особое, 
возвышенное  состояние  внутреннего 
восторга,  настроя  на  выздоровление, 
слияние с Вселенной, и растворение как бы 
в бесконечном белом, лучистом солнечном 
пространстве.  А  пятый  принцип  – 
постижение искусства сочетания всех этих 
элементов: максимального расслабления в 
самых напряженных позах,  максимального 
замедления  темпа  и  ритма  исполнения, 
переход  к  восторженному  ритмическому 
дыханию  лучистой  светлой  мыслью, 
пронизывающей  светящейся  энергией  все 
тело от макушки головы или кончика носа 
до стоп ног по коже, позвоночнику, кому как 
удобнее,  вместо  физического  втягивания 
воздуха  легкими,  и  -  скачок  в  самую 
высокую  точку  восторженного,  ликующего 
радостью  бытия,  растворения  в  белом, 
лучистом  солнечном  пространстве, 
возвышенное и восторженное устремление 
к  иному  состоянию,  иному  бытию  –  к 
абсолютному здоровью, и вверх к единству 
с  Единым  Целым  и  сотворчеству  с 
Вселенной  в  направлении  восходящей 
эволюции  к  Красоте,  Чистоте  и 
Совершенству.  Это  и  есть  главная  тайна 
йоги  и  путь  к  успеху  в  ее  применении, 
равно  как  и  любой  другой  системы 
оздоровления, и даже обычных физических 
упражнений.  Любое напряжение во  время 
упражнений, пыхтение в мрачных, тяжелых 
мыслях и муках, да еще наскоро, торопясь 
на  работу  утром  или  к  телепрограмме 
вечером,  наносит  огромный  вред.  Не 
случайно  многие  европейцы,  начав 
самостоятельно заниматься йогой, либо не 
чувствуют  результатов,  либо  чувствуют 

229



ухудшение  самочувствия.  Вот  почему  в 
каждой  книге  по  йоге  говорится,  что 
начинать надо под руководством учителя. 
Ибо  его  самая  первая  инструкция  будет 
направлена  на то,  чтобы научить  ученика 
максимальному  расслаблению  в 
напряжении,  лучистому  солнечному, 
ликующему радостью дыханию мыслью,  и 
растворению  в  белом  пространстве.  То 
есть  там,  где  в  описании  упражнения  в 
книге  указано,  что  нужно  максимально 
напрягаться,  исполняющему  это 
упражнение  следует  постичь  искусство 
максимального,  самого  возвышенного, 
лучистого  солнечного  расслабления  в 
напряженной  позе,  растворения  в  белом, 
лучистом солнечном дыхании мыслью, и в 
медленном  парении  в  Пространстве,  в 
Великом  Космосе  –  чем  дальше,  тем 
лучше. При этом в выполнении упражнения 
следует  достигать  такого  совершенства, 
когда  работают  только  задействованные 
мышцы,  а  остальные  мышцы  и  все  тело 
пассивны, максимально расслаблены.  Это 
также  относится  и  к  «Оку  возрождения» 
или  «Небесному  оку»,  являющемуся, 
пожалуй,  вершиной  всех  систем 
оздоровления,  омоложения  и 
совершенствования человека. Простые 5-6 
упражнений,  обладают  такой  силой,  что 
эффективно  помогают  восстановить 
здоровье,  победить  старение,  а  при 
постоянном  и  правильном  выполнении  (в 
постижении  тайны  и  искусства 
расслабления  и  растворения  в  белом, 
лучистом  солнечном  пространстве), 
ускоряют восходящую эволюцию человека, 
помогают  познать  тайны  Вселенной  и 
бытия. «Око возрождения» полезно всем – 
и  самым  слабым  старикам,  и  молодым 
людям,  всем  слоям  населения,  всем 
сословиям,  людям  любых  профессий  и 
занятий,  даже  священнослужителям, 
которым оно поможет глубинно осмыслить 
и  постичь  вопросы  веры  и  бытия.  Ибо, 
овладев  «Небесным  оком»  или  «Оком 
возрождения»,  человек  обретает 
подлинную  ЖИЗНЬ  -  в  единстве  и 
сотворчестве с Божественной Вселенной!
 
Описанная  выше  тайна  и  искусство 
расслабления  лежат  и  в  основе 
замедленных,  расслабленных   движений 
китайской  гимнастики,  которой  китайцы, 
особенно  пожилые,  занимаются  в  парках. 
Это полностью относится и к европейской 
физкультуре,  гимнастике  или  качанию 
мышц, бегу ради здоровья. Если по парку 
бежит мужчина или женщина в поте лица, в 

напряжении, то это и есть бег к инфаркту. А 
если  попробовать  перейти  на  некоторое 
время  к  замедленному  темпу  исполнения 
упражнений,  бегу в полном расслаблении, 
да  еще  с  восторженным  ритмичным, 
диафрагменным  дыханием  лучистой 
солнечной мыслью – и на уровне облаков, 
не  ниже.  Результат  будет  совсем иным – 
потрясающим. 
И так должно быть, в идеале, во всем, что 
делает человек в своей жизни, не только в 
упражнениях. В повседневной работе также 
–  даже  самой  нудной,  надоевшей,  или 
самой тяжелой. Не важно, что вы делаете, 
а важно КАК! Люди, которые делают все в 
своей жизни с напрягом, унынием, нытьем, 
жалуясь на неудачную судьбу – это низшие 
люди,  плебеи,  всегда  раздражительные, 
злобные,  агрессивные,  у  них  глубокое  и 
тяжелое  вдыхательное  дыхание,  они 
больны, быстро стареют и долго не живут, 
потому  что  живут  в  низких  энергиях,  в 
которых активно плодятся и размножаются 
паразиты. И, наоборот, стремление делать 
все  и  жить  в  возвышенных  энергиях, 
делать любую работу с радостью, отдыхать 
в  самой  работе,  дышать  ликующим 
радостью  затаенным  диафрагменным 
выдыханием  мыслью в единстве с Целым, 
ведет  к  перепрограммированию  клеток 
организма, питает человека Животворящей 
Энергией  Вселенной,  гармонизирует  все 
процессы  внутри  организма,  долго 
поддерживает  в  нем  молодость  и  силу, 
делает  из  человека  подлинного  Творца-
Созидателя.  Приближают его к состоянию 
Любви – высшему уровню бытия человека, 
при  котором  идет  полное  единение  с 
Божественной  Вселенной.  Посмотрите  на 
великих  людей,  на  их  лица,  на  их 
увлеченность, на кипение жизни в них. Ну а 
на других людей вы смотрите почти каждый 
день…  Как-то  один  мудрый  священник 
сказал:  Когда  трудно  в  работе,  подумай, 
что  это  тебе  послушание  Свыше,  откуда 
видят,  как  ты  его  исполняешь.  Мудрый 
совет:  Делать  все  в  жизни,  как  бы  СО-
ТВОРЯ с Вселенной, с Богом, устремляясь 
Вверх  к  ним,  сливаясь  с  ними,  и  живя  в 
единстве  каждое  мгновение  –  себе  на 
пользу, во имя долгой, здоровой и красивой 
жизни!  Не  прилипайте  напрочь  к  своему 
телу,  почаще  уводите  свой  дух, 
внутреннюю  энергию,  Душу  от  давящей 
телесной  оболочки,  телесной  материи  в 
состояние наивысшего взлета, и парения в 
восторге  –  состояние,  близкое  к  чувству 
великой  Любви.  Так  вы  соединяетесь 
полностью  с  Божественной  Энергией.  И 
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чем дальше представите свое удаление от 
физического  тела,  от  Земли,  тем  лучше. 
Только не залетайте слишком далеко, а то 
начнете там махать руками, гантелями что-
нибудь  натворите,  и,  чего  доброго, 
ненароком нарушите великий Космический 
Порядок... 

Касаясь  различных  техник 
самосовершенствования,  нелишне  будет 
здесь отметить вот что. Сейчас появилось 
и появляется все больше различных курсов 
по  обучению  управлением  энергией, 
саморегулированию,  медитации, 
овладению  экстрасенсорными 
способностями и проч. Прежде, чем пойти 
на такие занятия, следует подумать вот о 
чем.  Йога,  будучи  одной  из   самых 
совершенных  систем  совершенствования 
человека,  в качестве самого первого шага 
требует  отказа  от  негативного  образа 
жизни и мышления, от вредных привычек, 
определенного  воздержания  (принципы 
ахимса).  Далее  идет  процесс  очищения  - 
кишечника  и  всего  тела  различными 
очистительным  процедурами.  Затем  идет 
длительная  тренировка  тела  и  гибкости 
позвоночника  и  суставов  путем  освоения 
специальных  упражнений  (асан),  после 
чего  следует  каскад  других  техник.  И 
только лишь после этого можно приступать 
к  овладению  техниками  управления 
энергией  и  саморегулирования.  А  уж  тем 
более поднимать энергию кундалини. Йога 
категорически  запрещает  любые 
упражнения  по  овладению  и  контролю 
энергией  раньше,  чем  очищено  и 
подготовлено физически тело. Это опасно. 
Почему? А потому что, не очистив тело от 
микропаразитов  и  не  подготовив  его 
физически,  небезопасно  заниматься 
медитацией  и  освоением  техник 
энергетической  саморегуляции.  И,  как 
будет отмечено ниже, сами занятия йогой и 
медитацией,  без  основательной 
антипаразитарной  чистки,  могут  принести 
европейцу вред,  поскольку  йоги не дошли 
до понимания паразитарной этиологии всех 
болезней,  и  поэтому  чистки  одной  только 
водой  кишечника  и  желудка,  носа  могут 
привести, и нередко приводили, к тому, что 
паразиты  переселяются  в  голову  и 
вызывают психические нарушения.  Многие 
учителя,  у  которых,  вдруг,  открылось  и 
расширилось  сознание,  начинают  писать 
книги  и  спешат  открывать  курсы  для 
обучения людей, причем сразу с освоения 
энергетического саморегулирования. А это 
не безопасно. Обратите внимание на книги 

М.  С.  Норбекова,  а также на его занятия: 
сколько  внимания  там  уделяется  на 
отработку гибкости позвоночника, суставов, 
приведению  в  порядок  физического  тела, 
пробуждение  в  человеке  осознания  им 
себя  Творцом-Созидателем,  после  чего 
только  даются  навыки  энергетического 
саморегулирования.

ГЛАВА 11Следует иметь в виду, особенно певцам, 

что во время чистки может на время сесть 
голос. Это подсказывает, что немота может 
быть  свидетельством  какой-то 
паразитарной  инвазии  и  может  лечиться 
антипаразитарной  чисткой.  Также  надо 
хорошо  усвоить,  что  чистка  должна 
проводится всей семьей,  включая близких 
родных,  с  дальнейшими строгими мерами 
личной  гигиены.  Иначе  вы  будете 
инфицироваться вновь и вновь в своей же 
семье,   в  том  числе  через  предметы 
обихода,  посуду.  Паразиты  станут 
неуязвимыми  для  чистки  и  лечения,  со 
всеми  вытекающими  последствиями.  В 
первой книге Т. Свищевой «Таинственный 
убийца»  приводится  поучительное  письмо 
медсестры  из  Сибири,  которая,  узнав  о 
паразитарной природе болезней и  особой 
опасности  трихомонад,  и  поняв  истинную 
причину  хронических  проблем  со 
здоровьем в ее семье, которые передались 
и  двум  несовершеннолетним  дочерям, 
решила провести антипаразитарную чистку 
всей  семьей.  А  когда  муж  наотрез 
отказался,  она,  чтобы  вылечить  двух 
девочек  и  уберечь  их  от  непоправимого, 
оставила мужа и уехала с ними в деревню 
к  матери  и  там  занялась  коллективной 
антипаразитарной чисткой. 

Старайтесь  сначала  провести 
антипаразитарную  чистку  природными 
средствами, теми, что легко доступны и не 
требуют  посторонней  помощи,  без 
внутривенных вливаний. Средств для этого 
предостаточно,  а  великолепнейшее 
растение  чистотел  растет  повсюду.  Если 
же после опробования природных средств 
и  препаратов  все  же  будет  оставаться 
ощущение  того,  что  добиться  полной 
очистки  от  паразитов  не  удалась,  то 
повторяют чистку еще раз,  несколько раз, 
некоторым  удается  полностью  избавиться 
от  паразитов  в  течение  1-3  лет.  При 
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тяжелых хронических проблемах, особенно 
после  35-40  лет  и  выше,  великолепный 
результат  дает  прием  (после  очистки 
кишечника)  настойки  болиголова  (только 
после  консультации  с  врачом  и  под  его 
наблюдением),  курс  длится  60  дней, 
начиная  с  1  капли  в  день  и  ежедневно 
прибавляя  по  одной  капле  доведя  до  30 
капель на 30-й день, и так обратно). 
Если  все  же  решите  прибегнуть  к 
лекарствам, то, еще раз следует повторить, 
постарайтесь  прислушаться  к 
предостережениям  Т.  Свищевой:  чистка 
должна проводится  всей  семьей,  включая 
родню,  а  также  слуг,  особенно  поваров, 
если  они  есть,  поскольку  чистка  одного 
члена семьи бесполезна; нельзя ни в коем 
случае  проводить  чистку  частично,  она 
должна  быть  комплексной  и  длительной; 
нельзя впадать в эйфорию при появлении 
позитивных  результатов  после  первого 
курса,  курсы  надо  повторить  и 
осуществлять регулярную профилактику; в 
дальнейшем  следовать  строгим  мерам 
личной гигиены.

Внимание:  чистка,  особенно в тяжелых 
хронических случаях, может привести к 
отрыву  колоний  микропаразитов 
(тромбов),  поэтому,  лечиться  без 
консультации  врача,  специалиста  не 
рекомендуется. 

Итак,  повторим  еще  раз:  открытие 
паразитарной природы рака, СПИДа и всех 
болезней, кажущееся довольно простое их 
лечение  чисткой  отнюдь не есть  простой, 
легкий  и  быстрый  процесс.  Он  требует 
настойчивости,  упорства  и  терпения  и 
должен  быть  последовательным.  Если 
кишечник довольно быстро освобождается 
ночными  чистками  чаем,  коньяком  и 
слабительным,  а  печень 
восстанавливается  многократными 
чистками  маслом  и  лимонным  соком,  то 
почки  и  мочеполовая  система  (мужская  и 
женская)  требуют  большего  упорства  и 
времени,  должны  включать  местную 
ирригацию,  c обязательным  введением 
отваров  трав  в  уретру  (привлекательных 
для  паразитов  или  антипаразитарных). 
Почки  очищаются  длительным  приемом 
отваров  хвоща  полевого,  дынями  и 
арбузами.  Легкие  помогают  очистить 
сосание  нерафинированного 
подсолнечного  масла  1-2  раза  в  день  в 
течение не менее 15-20 минут и ингаляции 
отхаркивающих  (привлекательных  для 
паразитов) или антипаразитарных отваров. 

Голову,  глаза,  уши  –  сосанием  масла  и 
длительным  ополаскиванием  волос 
различными отварами - чистотела, полыни, 
пижмы,  коры  дуба,  соплодий  ольхи, 
экстрактом пихты и др., закапыванием этих 
отваров  в  глаза,  уши.  Очистка  суставов 
проводится  отварами  лаврового  листа. 
Чистка  сосудов,  от  артерий  до  самых 
мелких  –  капилляров,  лимфы, 
позвоночника и костных тканей происходит 
постепенно  в  ходе  применения  всех 
вышеуказанных  комплексных  средств, 
внутривенного  вливания  метронидазола, 
перекиси  водорода,  приема  курсами 
йодистых  препаратов,  чеснока,  настоек 
плодов  зеленого  грецкого  ореха,  сухой 
полыни, гвоздики, чистотела, пижмы и др. – 
в течение длительного времени, от 1 до 3 
лет.  Не  переживайте,  если  не  все 
препараты,  упомянутые  здесь,  вам 
доступны.  Применяйте,  что  есть.  И  хотя 
существенное улучшение может наступить 
довольно  скоро,  быстрой  полной  очистки 
того,  что  загрязнялось  и  поражалось 
десятилетиями, не ждите. 
Но следует иметь в виду, что величайшей 
замечательной  способностью  организма 
является  то,  что  он  мгновенно 
восстанавливается,  как  только  становится 
чистым – еще одно свидетельство того, что 
в  Природе  все  запланировано  на 
совершенство,  когда  нет  помехи,  когда 
соблюдаются  ее простые  Законы.  Уже на 
стадии очистки печени она сама начинает 
восстанавливаться  и  выполнять  свою 
главную  роль  фильтра  крови.  Тут  же 
оправляется  от  интоксикации  мозг, 
восстанавливаются  связи  «мозг-тело»  и  в 
организм  возвращается  полнокровная 
жизнь. 
Самая  быстрая  чистка  может  быть 
достигнута  пятидневным  сухим 
голоданием, когда организм на пятый день 
сжигает и выталкивает из себя все, что ему 
чуждо.  Проводится  сухое  голодание  без 
очистки  кишечника  и  любого  контакта  с 
водой. Затем по скорости и эффективности 
следует  голодание  на  воде  сроком  до 
полного  очищения  языка  и  прояснения  в 
голове,  обычно  от  7  до  10  и  более  дней 
(проводится  с  обязательной  очисткой 
кишечника утром и вечером) и питьем воды 
и  отваров  хвоща  полевого,  медуницы  и 
других  трав.  Очень  эффективно 
профилактическое  голодание  раз  в 
неделю, сухое или с питьем воды в течение 
24-36 часов, например, по понедельникам, 
а  также  после  обильных  застолий,  с 
обязательной предварительной промывкой 
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кишечника  или  приемом  английской  соли 
накануне.  Такая  разгрузка  дает 
возможность  организму  отдохнуть  и 
почистить те органы, которые больше всего 
в  этом  нуждаются.  Но  для  голодания 
требуется  воля,  особенно  для  сухого, 
правильный  выход  и  правильное 
восстановление,  которые  лучше 
практиковать,  прочитав  книгу  В.  Лавровой 
«Ключи к тайнам жизни», под наблюдением 
врача. 

И следует помнить, что любая, пусть самая 
совершенная  чистка,  хотя  и  возвращает 
полнокровную жизнь, она не защищает от 
дальнейшего  инфицирования  и 
размножения  паразитов  в  нем.  Особенно 
при  наличии  плохой  наследственности, 
когда  организм  не  обладает  достаточно 
сильной  энергетикой,  а,  следовательно, 
иммунной  защитой,  или  уже  находится  в 
преклонном  возрасте,  или  подвергался 
каким-либо  хирургическим  операциям. 
Поэтому нужно строгое соблюдение личной 
гигиены, регулирование того, что и сколько 
входит в организм, количество и качество, 
и сколько выходит из него. Ну, уж так прямо 
проводить взвешивание на обоих концах не 
следует,  но  контролировать,  что  и  как 
проходит  через  вас,  с  какой  скоростью,  и 
регулировать  надо!  И  проводить 
регулярные  профилактические  чистки. 
Ведь,  не  зря  же  проводят  регулярную 
профилактику водопроводных труб, лишая 
людей горячей воды на 21 день, за что они 
с  рабской  благодарностью  все  равно 
платят.  Проводят  регулярную 
профилактику  двигателей  автомобиля, 
самолета, ставят в док на ремонт корабли, 
проводят  профилактику  космической 
станции  на  орбите  и  т.  д.  Наконец, 
убирают,  ведь,  люди свой дом регулярно, 
принимают  душ,  ванну,  ходят  в  баню, 
сауну,  моют  лицо,  чистят  зубы.  А  как  же 
насчет того,  что  внутри  организма? Когда 
вы  проводили  внутреннюю 
профилактическую чистку? Что,  работа не 
позволяет? Не можете сделать передышку 
в извечной погоне за разными ценностями? 
А  подумайте,  чем  это  оборачивается  для 
вас:  как  работает  ваше  сердце, 
выделительная  система,  что  вы 
чувствуете,  поднявшись быстро на третий 
этаж? А как у вас с весом? Как с головой, 
как  часто  она  болит?  А  самое  главное, 
вспомните, как вы соображали и учились в 
школе?  И  если  у  вас  уже  есть  дети, 
посмотрите на них внимательно и оцените 
их  здоровье  и  способности,  как  они 

соображают  и  учатся?  Бурлит  ли  в  них 
жизнь?  И  вы  поймете,  что  профилактика 
организма, его периодическая чистка – путь 
к совсем иному качеству и уровню жизни. 
Если же вы ни разу в жизни не проводили 
основательную  антипаразитарную  чистку, 
то  вы  в  полном  смысле  этого  слова 
являетесь  мобильным  питомником 
паразитов.  И  первую  основательную 
профилактическую чистку нужно проводить 
в  детском  возрасте,  всей  семьей,  и 
неоднократно, тем более при проблемах со 
здоровьем.  Затем  генеральная 
антипаразитарная  профилактическая 
чистка  должна  проводиться  перед 
вступлением  в  брак  и  перед  зачатием 
детей.  Необходимо  помнить,  что  чисткой 
должны  заняться  все  члены  семьи 
одновременно,  и  впоследствии  проводить 
совместно  профилактические  чистки. 
Иначе усилия одного члена семьи окажутся 
тщетными.  Повторные  заражения  внутри 
семьи в этом случае могут привести к тому, 
что  паразиты  приобретут  устойчивость  к 
антипаразитарным  препаратам, 
принимаемым  одним  или  несколькими 
членами  семьи.  Последствия  могут 
оказаться очень серьезными, особенно для 
детей. 

ГЛАВА 12Следует  отметить,  что 

антипаразитарные  чистки,  какими  бы 
эффективными они ни были и для детей, и 
для  взрослых,  не  есть  основной  или 
главный  способ  в  излечении  человека  и 
восстановлении  здоровья.  Необходимо 
укреплять  иммунную  систему,  насыщать 
организм  натуральными  витаминами  и 
микроэлементами,  отладить  питание, 
прежде  всего  исключить  убивающие 
здоровье  продукты,  давать  телу 
физические  нагрузки  с  практикованием 
глубинного  расслабления  в  покое  для 
накопления  энергии.  Иначе  паразиты 
расплодятся  вновь  и  с  еще  большей 
яростью.  Вообще,  хорошо  бы  каждому 
человеку понять и все время помнить, что, 
по  большому  счету,  все  паразиты  –  это 
санитары  в  Природе.  Они  оживают  и 
появляются там, где происходят перемены 
в частоте вибрации энергии клеток между 
жизнью  и  смертью.  Там,  где  торжествует 
жизнь,  где  все  кипит  высокочастотной 
позитивной  энергией,  там  нет  микробов, 
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точнее,  они  находятся  в  равновесном, 
симбиозном  или  спящем  состоянии  в 
организме.  Но  как  только  частота 
жизненной энергии клеток понижается, они 
тут же оживают, начинают размножаться и 
если  энергетика  клеток  приближается  к 
признакам  угасания,  умирания  и 
разложения,  они  постепенно  вступают  в 
свои  права,  и  как  прилежные  санитары 
уничтожают  все,  что  показывает  признаки 
гниения.  Заметим,  что  кишечник  без 
нормальной  эвакуации  также  является 
местом гнилостных процессов в организме, 
о  чем  свидетельствует  запах  изо  рта, 
других мест и резкий запах пота. Об этом, о 
роли  микроорганизмов  как  санитаров 
Земли,  больше  сказано  в  других  местах 
этой  книги.  Здесь  же  можно только  четко 
сказать,  что  болезнь  есть  признак 
размножения  паразитов  в  человеческом 
теле и свидетельство того, что он, человек, 
проигрывает  жизнь  паразитам.  Многие 
ученые  сходятся  во  мнении,  что  хорошее 
здоровье человека только на 7% зависит от 
медицины,  на  60%  зависит  от 
психоэмоционального  состояния  и 
остальные 33% падают на то, что человек 
ест  и  пьет,  –  на  экологию  и  прочее. 
Психоэмоциональное  состояние  человека 
может  колебаться  от  самых  низких, 
негативных,  агрессивных,  порочных 
энергий, стресса – все это в основном из-за 
низкого  интеллекта,  неумения 
моделировать  свою  жизнь,  до  высоких 
энергий  ликующей  радости,  восторга,  и 
высочайшей энергии Любви, которые ведут 
к  парению  по  жизни.  Не  покушаясь  на 
определения  медицинской  науки,  можно 
сказать, что иммунитет зависит от уровня, 
частоты  внутренней  энергии  человека  и 
способности пополнять ее извне.  Или что 
иммунитет и есть сам уровень и характер 
внутренней энергии человека.  Паразиты – 
это  низкочастотные  живые  твари, 
размножающиеся в низкочастотной среде. 
Они не выносят высокочастотных энергий. 
Отсюда  и  объяснение,  почему  болеют 
больше и живут  меньше люди с низкими, 
негативными,  агрессивными,  порочными 
энергиями,  подверженные  стрессам  (а 
стресс есть также один из явных признаков 
поражения организма паразитами, которые 
своими  низкими  частотами  забивают 
энергетику  человека),  и  почему  люди 
высокого  полета  в  жизни,  великих  целей, 
идей  и  дел  реже  болеют,  дольше  живут, 
даже  если  и  не  очень  разборчивы  в 
питании, а тела старцев не разлагаются и 
не пахнут – в этих людях высоких энергий 

паразиты  не  получают  размножения  или 
вообще  не  живут.  Значит,  если  мы  к 
упомянутым  выше  7%  отнесем  и 
антигельминтную  и  антипаразитарную 
чистку, то ясно, что она еще не гарантирует 
выздоровления  навсегда,  и  что  паразиты 
при  неизменном  образе  жизни,  рано  или 
поздно,  атакуют  вновь.  Самое  главное  – 
это  восстановление  и  укрепление 
естественной  иммунной  системы 
организма,  то  есть  повышение энергетики 
человека.  Ибо  любая  паразитарная 
инвазия в организме есть свидетельство и 
результат  слабой  или  ослабленной 
иммунной  системы,  которая  зависит, 
прежде  всего,  от  уровня  наследственной 
энергии,  полученной  при  зачатии, 
вынашивании и вскармливании, особенно в 
грудной и последующий период, кода идет 
формирование  ребенка.  Чем  выше 
наследственная  энергетика,  заложенная 
при  зачатии  и  вынашивании,  и  чем 
правильнее  питание  в  детстве,  тем 
сильнее иммунная система. А при сильной 
иммунной  системе,  разумном  образе 
жизни,  правильном  питании  и  должной 
гигиене  в  организме  паразиты  жить  и 
размножаться не могут. В таком организме 
существует симбиоз микро бактерий. 

Рассмотрим  еще  подробнее,  от  чего 
зависит сила иммунной системы? Почему у 
одних она крепкая с рождения, а у других 
нет? 
Естественная  сила  иммунной  системы 
зависит,  прежде  всего,  от  двух 
факторов:  изначального  уровня, 
качества  и  силы  энергий,  которые 
заложены  и  получены  при  зачатии, 
вынашивании и вскармливании, то есть 
наследственной энергии, полученной от 
родителей,  а  также  от  того,  что  сам 
человек нарабатывает в течение своей 
жизни,  в  каких  условиях  живет,  какие 
энергии  порождает.  При  плохих, 
порочных,  низких  наследственных 
энергиях,  идущих  от  порочного  зачатия, 
защитная  сила  иммунной  системы  очень 
низка,  организм всегда полон паразитами, 
и  даже  после  чисток  они  вскоре 
появляются  вновь,  человек  часто  болеет. 
Если в пище преобладают овощи и фрукты, 
они  помогают  организму  бороться  с 
паразитами  и  чиститься,  а  если  мясо,  то 
это  –  всегда  праздник  для  паразитов.  Но 
фрукты  и  овощи,  при  всем  их 
положительном  воздействии  на  организм, 
не  изменяют  и  не  поднимают  энергию 
иммунной  системы,  полученную 
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наследственно.  Если  она  была  слабой, 
низкой,  ущербной,  благоприятной  для 
паразитов,  такой  она  и  останется.  Вот 
почему  ни  вегетарианство,  ни  обилие 
фруктов  и овощей еще не дают человеку 
крепкого здоровья, хотя приносят огромную 
пользу.  Главное  –  характер  и  потенциал 
наследственной  энергии,  определяющий 
силу  иммунозащитной  системы.  То  есть, 
энергии,  заложенные  при  зачатии, 
вынашивании  и  вскармливании  –  основа 
крепкой  иммунной  системы  и  здоровья 
ребенка  и  взрослого  человека.  Родители, 
зачинающие  своих  детей  случайно,  как 
попало, в сексе, с похотными энергиями, по 
сути  убивают  иммунную  систему  и 
здоровье своих детей.      

А  можно ли повысить  иммунную  систему, 
или  же  человек  приговорен  доставшимся 
наследством  навсегда?  Да,  можно! 
Оторваться  от  слабой  и  низкой 
наследственной  энергии  можно,  если 
изменить  ее  частоту  и  завибрировать 
по-новому  во  Вселенной.  Для  этого 
надо  изменить  сознание,  поднять 
этическую  планку  жизни,  приложив 
определенные  усилия.  Это  по  силам 
каждому.  Вспомним,  что  Оптину  Пустынь 
основал  раскаявшийся  разбойник.  Жизнь 
Старцев – наглядный пример. Можно также 
вспомнить  и  о  том,  что  Преподобный 
Сергий Радонежский в детстве был очень 
слаб, ему плохо давались науки. 
Так с чего начать совершенствование?
Начинать  надо  с  чистки  себя  и  своей 
семьи, особенно детей, изнутри и извне, с 
введением  одного  дня  воздержания  от 
пищи в неделю, сухого или на воде, чтобы 
ввести  организм  в  ритм  еженедельной 
самоочистки,  трижды  в  год  проведения 
антигельминтной  профилактики 
(«Вермокс»,  «Декарис»,  «Пирантел»  или 
другие аптечные препараты или народные 
средства),  повышения  своей  внутренней 
энергии,  максимального  повышения 
частоты своей энергетической вибрации в 
Пространстве,  во  Вселенной,  путем 
искусственного введения себя в состояние 
наивысшей  затаённой  ликующей 
солнечной  радости,  с  едва  заметным 
затаенным  выдыхательным 
диафрагменным  дыханием,  при 
вытолкнутом солнечном сплетении вперед, 
тренировать это состояние постоянно и до 
тех пор, пока оно не станет естественным и 
постоянным,  полностью 
перепрограммировав  клетки  организма  и 
подняв  их  на  совсем  другой  уровень 

вибрации.  Расправить себя, растягивать и 
восстанавливать  гибкость  позвоночника 
различными упражнениями, в том числе и 
«Оком  возрождения»,  упражнениями  на 
перекладине,  приучить  себя  держать 
позвоночник прямым 24 часа в сутки, стоя, 
сидя, лежа, в том числе и во сне. Отныне 
навсегда  зафиксировать  на  своем  лице 
радостную,  сияющую  и  возвышенную 
улыбку и находиться в этом состоянии все 
24 часа, даже во сне, всю жизнь – гордая 
осанка победителя, как ее называет М. С. 
Норбеков.  Можно  ее  назвать  и  осанкой 
принцессы или королевы! Но точнее всего 
такую осанку можно сравнить с состоянием 
человека  в  Любви  –  состояние  парения, 
полета.  Такая осанка вместе с затаенным 
дыханием и печатью восторга и ликующей 
радости  на  лице  и  во  всем  организме 
поможет  вам  вскоре  сменить  дискету  с 
программой вашей жизни на иную, совсем 
другого  уровня.  Сначала  будет  нелегко, 
мысли  будут  уходить  в  бетономешалку 
повседневных  гнетущих  проблем,  осанка 
будет  возвращаться  к  прежней, 
сгорбленной,  пассивной,  старческой.  Но 
быстрому  восстановлению  нового 
состояния  победителя,  принцессы  или 
королевы помогает мгновенное втягивание 
поясницы назад с расслаблением живота, 
выпячивание  солнечного  сплетения 
вперёд, приведение позвоночника и шеи в 
абсолютно  горизонтальное  положение  и 
постановка головы путём покачивания ее в 
стороны  в  естественное,  ненапряженное 
центральное  положение,  в  котором  нет 
напряжения  мышц  от  ее  наклонения  в 
любую  сторону,  далее  сознательная 
отработка  центра  тяжести  тела  в  районе 
центра живота на уровне пупка или на два 
пальца ниже – положение, при котором все 
мышцы тела расслаблены, нет напряжения 
от  заваливания  тела  в  любую  сторону, 
особенно  вперед  или  назад,  и,  наконец, 
прыжок  в  затаенное  состояние  восторга, 
ликующей  радости  и  солнечного  света  с 
абсолютным покоем, будто у вас на голове 
сосуд, полный воды, который никак нельзя 
расплескать.  Другое сравнение:  поднять и 
вытолкнуть вверх штангу,  камень или что-
то еще и зафиксировать ощущение, прежде 
всего  выдавливание  вперед  солнечного 
сплетения  и  дыхания  как  бы  через  него. 
Тренировка  и  закрепление  пребывания  в 
этом состоянии затаённойликующей 
радости приведет к тому, что совсем скоро 
вы  перестанете  испускать  из  себя 
негативные  энергии  и  засорять  ими 
Вселенную и свое будущее. У вас появится 
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желание  смотреть  почаще  в  небо,  на 
звезды, думать о будущем – своем, детей, 
рода, мира, возникнут совсем иного уровня 
помыслы,  цели,  планы,  мечты.  Это 
психоэмоциональное  состояние  затаённой 
ликующей  радости  или  Любви,  если  его 
поддерживать  постоянно,  вжиться  в  него, 
творит чудеса. Об этом пишет В. Сидоров в 
своей  книге  «Путешествие  в  Гималаи…», 
отмечая,  что  радость  может  поднять 
любого человека. «Помните, – говорит он, – 
что  спокойствие  и  радостность  –  это 
непобедимая  сила,  ищите  радостно  –  и 
найдете  ответ,  побеждайте  любя  и  вы 
победите все».

Сейчас  на  Западе  становятся  очень 
популярными клубы смеха, начало которым 
положил  один  индийский  энтузиаст  на 
пляже  в  Гоа.  Собираются  люди  и  громко 
смеются, играют в смехе в течение часа и 
более. Давно в печати было сообщение о 
том, что такой клуб-секция энтузиастов был 
в Одессе, где люди собирались на пляже, 
делали  зарядку,  танцевали,  все  время, 
смеясь  и  повторяя  словоформы:  Я  – 
здоров,  Я  –  в  ликующей  радости!  Я  – 
здоров!  Хорошее  занятие,  но  длится  оно 
всего  лишь  час  или  два.  А  выйдя  за 
пределы такого  клуба-секции,  люди опять 
погружаются  в  бетономешалку  своих 
повседневных,  тяжёлых  мыслей.  Но  вот 
если натренироваться и выработать в себе 
привычку  пребывать  как  можно дольше  в 
течение  дня,  а  лучше  постоянно,  в 
состоянии ликующей радости и затаённого 
восторга, и при этом проводить через себя 
в  мир  затаенным  солнечным дыханием  и 
солнечный  мыслью  Белую  Энергию 
Великого  Космоса,  чистить  ею  всё  тело, 
начиная с кончика носа и макушки головы 
до  ног,  выталкивая  болезни  из  тела  и 
вычищая все  тёмные места  и  просветляя 
всего  себя,  то  результат  будет  намного 
большим. Постепенно уходят все болезни, 
ведь человек  – Бог-Творец,  а энергия его 
мыслей и слов – Бог! Если только сила и 
скорость  мысли  достаточно  велики  и 
образны!
 
И  надо  прекратить  гадить  на  Земле, 
пакостить, вредить людям и миру, урывать 
все  только  для  себя  и  под  себя,  то  есть 
жить  в  низших,  животных  энергиях  и 
передавать  такие  энергии  детям.  И  пора 
перестать  зачинать,  рожать  детей  как 
попало  –  никчемных,  рвачей,  убийц 
Красоты и  Земли,  то  есть  убивать  детей, 
лишать  их  Великого  Будущего  порочным 

зачатием.  Вспомнить  о  том,  что  Творец 
никак не мог даровать вам жизнь лишь для 
такого  примитивного  существования.  Она 
дана  вам  для  какой-то  высшей  цели. 
Начните  идти  к  этой  цели,  искренне 
стремясь  помочь  улучшить  этот  мир, 
помочь  Природе,  Земле,  человечеству,  и 
подсказка  придет  сама.  Не  бойтесь 
думать  о  благе  мира,  человечества,  и 
даже всей Божественной Вселенной -  в 
таких  мыслях  проявляется  энергия 
величия  человека,  он  сразу  делает 
скачок вверх, в нем включаются совсем 
иные энергии. Подавать бедному, что не 
решает проблем ни самого бедного,  ни 
мира,  или  делать  ничего  не  значащие 
благотворительные акции могут многие. 
При  этом  подавляющее  большинство 
делает  это  корыстно,  из-за  внутренней 
боязни стать таким же. А вот истинно и 
глубинно  задумываться  о  благе  мира, 
это  свойственно  совсем  немногим. 
Особенно  богатым.  Одна  искренняя 
мысль,  один  конкретный  искренний 
поступок  по  исправлению  мира  сразу 
начинают  менять  энергетику  человека, 
его вибрацию в Космосе. То есть, надо 
оторваться  от  разрушительного 
существования  на  Земле  и 
завибрировать  порывом  к  Вселенской 
Красоте,  Чистоте  и  Совершенству, 
которые спасут  вас и мир.  Только они 
поднимают человека на самый высокий 
уровень  вибрации  в  Пространстве,  во 
Вселенной,  и  наполняют  человека 
другим  отношением  к  жизни,  другим, 
высоким  ощущением  и  высочайшим 
качеством бытия,  с  иными,  красивыми 
энергиями – Вселенской Любви и иным 
сознанием,  силой и масштабом мысли, 
позволяющими влиять  на  программу и 
продолжительность  жизни.  И  это  не 
голая фраза. Человек, который поднялся с 
уровня  животной  вибрации,  животных 
энергий, похоти и секса к высотам Красоты, 
и  Чистоты,  совершает  эволюционный 
взлет, начинает воспринимать мир и себя в 
нем  совсем  с  других  позиций.  Он  просто 
начинает вибрировать в совершенно иных 
энергиях, неведомых ему ранее, – энергиях 
Вселенских  масштабов,  энергиях 
Вселенской  Любви,  которая  и приближает 
человека  к  Богу!  Это  -  взлёт,  даже 
несопоставимый со взглядом на Землю из 
Космоса,  если  его  сравнивать  с  тем,  как 
видит  человек  Землю  с  уровня  земной 
поверхности. А от человека, совершившего 
подобный взлет, идут в мир во Вселенную 
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совсем  другие  мысли,  слова,  дела, 
энергии! И совсем иное потомство! 
Рано  или  поздно  к  такому  порыву  или 
потребности  такого  порыва  приходят  все 
люди,  в  основном  в  старости,  перед 
смертью,  когда  уже  совсем  поздно. 
Вспомним,  как  один  петербургский 
криминальный  авторитет  пытался  купить 
место  и  быть  захороненным  на  погосте 
монастырской братии в пещерах Псковско-
Печерского  монастыря.  Бедняга,  не  на то 
потратил  жизнь,  силы  и  средства,  и… 
опоздал!  Ни  через  те  ворота  решил 
попасть в Небесные сферы.        
Взлету в исправлении здоровья, ускорению 
эволюционных  процессов  в  человеке, 
омоложению,  изменению  направления 
жизни  помогает  обретение  «Ока 
возрождения»,  которое  меняет 
энергетический  потенциал  человека  и 
повышает его так, до такой высоты, что и 
паразитам там не остается места. 
Одной из самых сильных, эффективных и в 
то же время довольно простых и понятных 
систем  укрепления  иммунозащитных  сил 
организма,  повышения  энергетического 
потенциала  человека  является  также 
система  М.  С.  Норбекова,  разработанная 
на  основе  вековых  практик  и  систем 
совершенствования человека, накопленных 
человечеством. Эта система описана в его 
книгах  и  преподается  в  «Институте 
самовосстановления человека» в Москве и 
в представительствах Института по России 
и за рубежом. Это, по сути,  умный метод, 
основанный  на  использовании  силы 
энергии  мысли  и  слова  –  той  энергии, 
которая определена в Библии и священных 
книгах  других  конфессий  как  «…Слово 
было Бог». Слово и мысль обладают силой 
Бога, которая способна выводить человека 
из  жалкого  состояния  зацикленности  на 
негативных  мыслях,  словах,  чувствах, 
делах,  опускающих  его  на  уровень 
вибрации животного и паразитарного мира, 
ведущих  к  болезням,  старению  и 
дряхлению,  и  поднимать  на  уровень 
земного  Бога-Творца  для  восстановления 
своего  собственного  здоровья, 
реконструкции  своей  жизни  и  сотворения 
своего красивого будущего. В Институте М. 
С.  Норбекова  помогают  человеку 
подняться  с  колен,  оторваться  от  роли 
немощного просителя, уповающего во всем 
на чью-то милость и на чью-то волю, на то, 
что кто-то его вылечит и даст здоровье, за 
него все спланирует и устроит в его жизни, 
учат  оторваться  от  навязанной 
паразитической,  парализующей  волю 

психологии  немощности  и  никчёмности 
человеческой,  беспомощного  просителя  и 
только  лишь  потребителя,  учат,  как 
преодолеть  энергию  паразитизма  и 
взлететь  на  уровень  Божественного 
Творца,  каким  его  замыслил  и  сотворил 
Создатель!  И,  прежде  всего,  в  качестве 
первого  шага,  призывают  поднять  голову 
вверх,  выдвинуть  грудь  и  солнечное 
сплетение  вперед,  и  обучают,  как  силой 
энергии  мысли,  слова  (Слово  есть  Бог)  и 
действия  победить  болезни,  поднять 
уровень  и  качество  своей  энергии  над 
уровнем  паразитарного,  животного  мира, 
преодолеть  свое  безволие,  немощность, 
вычистить  иждивенческую  и 
пораженческую  программу  в  своем 
сознании и в клетках организма, и заложить 
в них новую программу – программу Homo 
Novus, Homo Spiritus, Нового Человека или 
Человека  Духовного  –  то  есть  не раба,  а 
земного  Божественного  Творца  своего 
здоровья,  счастья,  жизни.  Потому  и 
называется  Институт  самовосстановления 
человека! Самовосстановления и возврата 
человека с животного уровня, куда он себя 
опустил, и где господствуют лишь энергии 
животного,  паразитарного  мира, 
постепенно  побеждающие  слабеющую 
энергию  человека,  при  том  во  все  более 
молодом возрасте, на уровень высочайшей 
вибрации  в  Великом  Космосе  –  жизни  в 
Красоте,  Чистоте,  Совершенстве!  Система 
М.  С.  Норбекова  и  его  «Институт 
самовосстановления человека» учат людей 
тому,  что  только  сам  человек  может 
восстановить себя и подняться на  уровень 
истинного человека, никто иной – ни царь, 
ни Бог  и  не герой.  Бог  своей  физической 
рукой  ничего  не  дает  и  ничего  не 
устраивает,  только  сам  человек  может 
достичь  всего  своими  собственными 
действиями, используя Божии Дары - свой 
талант и механизмы, которые Бог уже дал 
каждому  изначально  –  механизмы  со-
творца!  Система  М.  С.  Норбекова, 
обучающая  этим механизмам со-творения 
и  самовосстановления,  несомненно, 
является, пусть с некоторыми оговорками, 
и даже замечаниями, одним из институтов 
будущего,  институтов  движения  к  новой 
цивилизации, к жизни в Красоте, Чистоте и 
Совершенстве (см. www  .  norbekov  .  com  , тел. 
(095)  275  98  00/9461/9565).  Книги М.  С. 
Норбекова  изд-ва  «ВЕСЬ»  и  «АСТ» 
продаются  во  всех  книжных  магазинах,  в 
них  указаны  телефоны  представительств 
Института во многих городах России, СНГ, 
и  дальнего  зарубежья.  К  великому 
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сожалению,  курсы  занятий  в  структурах 
Института  недоступны  многим  по 
финансовой  причине.  А  жаль!  В  этом  и 
других  случаях  постигайте  систему  через 
книги,  купите  или  поищите  в  Инете  (на 
http://vedruss.ks.ua  или  в  других  Садах 
Инета)  книгу  «Опыт  дурака,  или  ключ  к 
прозрению…»,  которая  может  дать  очень 
много  при  усердном занятии,  и  которая 
поможет  лучше  понять  «Белую  Книгу 
Жизни».  Зрение  по  системе  М.  С. 
Норбекова  восстанавливают  по  нескольку 
диоптрий за  один  сеанс  занятий.  Или 
овладевайте  «Оком возрождения»  (купите 
маленькую книгу П. Кэдлера или скачайте 
ее бесплатно  в  Инете:  http://vedruss.ks.ua; 
или  из  архива  газеты  «На  грани 
невозможного»: 
http://www.gazetangn.narod.ru/archive/oko.ht
ml, а также очень интересные и полезные 
впечатления  от  занятий: 
http://dvoe.far.ru/php/forum/forum.phtml, 
http://okoritual.narod.ru/,  http://hour-
x.narod.ru/RUS/Index_Oko_Vozragdenie.htm. 
«Око  возрождения»  дано  бесплатно  для 
всех,  не  требует  учителей,  курсов  и 
семинаров, и, при умном, сосредоточенном 
и  возвышенном  выполнении  дважды  в 
день,  ведет  не  только  к  восстановлению 
здоровья, даже в самых тяжелых случаях, 
но и омоложению, а, главное, к изменению 
жизни всех,  кто им умно,  не механически, 
овладевает.  Можете  просмотреть  также 
сайты  в  Инете  www  .  drclark  .  com  , 
www  .  drclark  .  net  ,  www  .  curezone  .  com  ), купить 
хотя бы некоторые книги Т. Свищевой и Д-
ра Кларк. Но главное – постановка Великой 
Цели  и  действие,  упорное  действие, 
которые, и только они, могут вытащить вас 
из  самого  трудного  положения,  победить 
самую тяжелую болезнь. Не ждите милости 
от  кого-то,  идите  вперед  сами!  Кто  ищет, 
тот найдет. Ищущему подсказывают в пути! 
Кто  стремится,  тот  достигнет!  Действие, 
действие  и  еще  раз  действие!  Тогда  и 
будет  результат.  Воля  к  победе  творит 
чудеса,  а  неверие  в  победу  –  это  90% 
поражения.  А  чтобы  не  сбиться  в  пути, 
иметь  правильный  Вселенский  Компас, 
пребывайте  всегда  в  единстве  с  Единым 
Целым.  О  том,  что  это  такое,  как  это 
делать  и  для  чего,  говорится  в  других 
частях и разделах данной книги.   

Составной  частью  антипаразитарной 
чистки  и  залогом  излечения  является 
укрепление иммунной системы с помощью 
натуральных  средств  и 
иммуномодулирующих препаратов, прежде 

всего кремния, йода, насыщение организма 
натуральными  витаминами  (синтетические 
тормозят  работу  кишечника,  впрочем, 
научитесь  сами  наблюдать  за  тем,  как 
реагирует  ваш  организм  на  любые 
продукты  и  препараты). 
Иммуномодулирующих  препаратов  и 
продуктов  очень  много  –  от   кремния, 
кедрового  масла,  облепихи,  плодов 
простого  шиповника,  корня  солодки, 
девясила,  клоповника  и  других 
натуральных  средств,  до  уникальных 
готовых  комплексных  растительных 
препаратов,  содержащих  кладовую 
натуральных витаминов, микроэлементов и 
минеральных  веществ,  как,  например 
кедровое  масло,  экстракт  пихты  и  многие 
другие (продаются: в Москве тел. (095) 921 
34 34; 261 73 96; в С-Петербурге (812) 314 
05 61 и 567 31 96; в Новосибирске (3832) 41 
24 37).  Или поищите адреса в Интернете. 
Недавно  сибирским  учёным  В.  В. 
Цыганковым  разработан  уникальный 
препарат  на  базе  окостенелых  рогов 
сверенного  оленя,  названный  «Цигапан» 
(ООО  «Планета  Здоровья-200», 
www  .  tsygapan  .  ru  , e-mail tsygapan  @  ropnet  .  ru  , 
Тел. (095) 155 44 14, 155 43 85, Тел/факс 
(095)151 89 07, для писем: Москва 123310, 
а. я. 37).  

Чистка организма, особенно печени и мозга 
от  паразитов,  а  не  травля  лекарствами, 
восстановление  микробиологического 
симбиоза  в  организме,  укрепление 
иммунной  системы,  употребление 
талой/живой воды (настоянной с кремнем и 
серебром),  питание  по  крови, 
корректировка  жизненных  ориентиров  и 
ценностей – вот путь к здоровью.

И оберегайте беременных женщин и детей 
от  приема  гормональных  препаратов, 
антибиотиков! Употребление гормональных 
препаратов  ведет  к  подстёгиванию 
размножения  микропаразитов,  которые  не 
только  неизбежно  окажут  отрицательное 
влияние  на здоровье  ребенка,  но и  могут 
исказить  его  половую  ориентацию.  Ибо 
программирующее  воздействие  энергии 
огромной  массы  плодящихся  от 
гормональной  подпитки  однополых 
паразитов  на  клетки  плода  и  матери 
неимоверно  возрастает  при  общем 
нарушении и ослаблении приёма и прохода 
Животворящей  Вселенской  Энергии  к 
плоду  и  ослаблении  связи  «мозг-тело»  в 
организме  матери  из-за  потери  кремния, 
поедаемого паразитами (об этом подробно 
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написано в Книге 4 в разделе о кремнии – 
элементе  жизни).  А  антибиотики,  другие 
сильные  лекарства  ведут  к  уничтожению 
микрофлоры  в  организме,  возникновению 
дисбактериозов,  а,  самое  опасное,  - 
способствуют  мутации  паразитов  в 
организме.  И  если  это  происходит  уже  с 
детства,  то  последствия  могут  быть 
непредсказуемыми.
Летом  2004  года  в  печати  сообщили  о 
масштабной  эпидемии  в  Канаде 
заболевания,  называющегося 
антибиотикоассоциированная  диарея. 
Авторитетное  британское  медицинское 
издание British Medical Journal в июне 2004 
года опубликовал сообщение о том, что за 
18 месяцев в клиниках Монреаля и Калгари 
от  этой  болезни  скончались  79  человек. 
Антибиотикоассоциированные  диареи 
рассматриваются  учеными  как 
комплексный  синдром,  возникающий  у 
человека,  находящегося  на  стационарном 
лечении и получающим антибактериальную 
терапию.  Антибиотики  в  организме 
человека нарушают нормальный биоценоз 
кишечника  и  в  него  устремляются 
патогенные  бактерии.  На  сегодняшний 
день  наиболее  частым  возбудителем 
антибиотикоассоциированной  диареи 
является  бактерия  Clostridium  difficile. 
Обладая  способностью  к  образованию 
спор,  этот  микроб становится практически 
неуязвимым  для  обычных 
дезинфекционных мероприятий.  В связи с 
этим на страницах медицинских журналов 
Канады  появился  призыв  к  докторам  по 
возможности не назначать антибиотики без 
крайней  необходимости.  Некоторые  из 
медиков  сделали  серьезное 
предупреждение  об  этом  медицинской 
общественности всего  мира.  Что касается 
России,  то  до  90%  городского  населения 
РФ  страдает  различным  видами 
дисбактериозов. Такие данные представил 
директор  НИИ  вакцин  и  сывороток  им. 
И.Мечникова,  академик  РАМН  Борис 
Семенов в 2004 году. По его мнению, такая 
ситуация  обусловлена  низким  уровнем 
просвещения  населения  на  фоне 
распространенной  практики  лечения 
антибиотиками,  подавляющими 
микрофлору  организма  человека. 
Замечание  хорошее,  но  будто  больные 
назначают  сами  себе  антибиотики,  а  не 
врачи... 
  

ГЛАВА 13

Как  уже  упоминалось  ранее, 

микропаразиты  –  это  низкочастотные 
существа,  живущие  в  низкочастотных 
энергиях, и также, как крысы, появляются и 
быстро  плодятся  там,  где  проявляются 
низкие  энергии,  особенно  длительные: 
страха, стресса, злобы, агрессии, грубости, 
лжи.  Вот  почему  после  продолжительных 
стрессов  часто следует  инфаркт,  инсульт, 
рак.  А  грубые,  нервные,  агрессивные, 
ворчливые  по  каждому  поводу, 
недовольные всем люди, критиканы всех и 
вся,  сквернословы,  сеющие  по  любому 
поводу  мат,  лжецы,  завистники  и 
ненавистники, вредители и разрушители – 
это люди низких вибраций и энергий,  они 
всегда,  уже  с  юности,  ощущают  дефицит 
энергии и стремятся пополнить ее за счет 
других. Они быстро устают, довольно рано 
начинают  терять  здоровье  и  мало  живут 
или  проводят  старость  в  ограниченной 
подвижности,  иногда  полной.  Поэтому  по 
жизни  они  интуитивно,  уже  с  детства 
стремятся  в  коллектив,  в  толпу,  за  счёт 
которой  восполняют  недостаток  своей 
энергии,  испытывают  острую 
необходимость  выводить  людей  из  себя, 
чтобы  впитать  их  энергию.  Найдите  хоть 
одного агрессивного человека, матерщика, 
который был бы полностью здоров, прожил 
бы долгую и красивую жизнь? Матерщина, 
пристрастие  к  пиву,  алкоголизм, 
наркомания,  секс  –  один  из  явных 
признаков порочного зачатия и поражения 
организма  паразитами.  Не  верите  – 
проверьте  на  аппарате  «Имедис» 
(http://www.imedis.ru/).  Если  нет  такой 
возможности,  проведите  курс  длительной 
комплексной  антипаразитарной  чистки.  И 
непременно  заметите  перемены  в  своем 
организме.  Все,  кто  хоть  когда-либо 
занимался йогой, знают, что после очистки 
меняются  и  гармонизируются 
естественным  образом  потребности 
организма во всем, в потреблении чистой 
пищи  прежде  всего.  И  любое  нарушение 
организм  не  воспринимает.  Вот  каков  на 
самом деле механизм наказания человека 
за  его  пороки:  блаженствующие  в  низких 
энергиях  паразиты  постепенно 
размножаются,  расселяются  по  телу, 
оккупируют  мозг  и  медленно  разрушают 
человека.  Кроме  всего  прочего, 
агрессивное  поведение,  сквернословие, 
пристрастие  к  вредным  привычкам  есть 
явное  свидетельство  низкого  зачатия, 
независимо  от  социального  статуса 

239

http://www.imedis.ru/


родителей и семьи, в которой человек рос, 
низкой  внутренней  культуры,   комплекса 
неполноценности,  которые  толкают 
человека на постоянное осуждение и брань 
в  отношении  других,  агрессивное 
поведение, оскорбление, мат, чтобы как-то 
возвысить  себя.  И  пополнить  дефицит 
внутренней  энергии  за  счет  общения  и 
вывода  из  равновесия  других, 
паразитирования на чужих энергиях, часто 
сами того и не осознавая. И по жизни они – 
не  созидатели,  не  строители  своей 
собственной  жизни  и  карьеры, 
продвигаются  по  жизненной  лестнице  за 
счёт  связей,  чьей-то  поддержки,  чаще 
прожигатели и разрушители. 

Следует  также  отметить,  что  люди, 
пораженные  микропаразитами,  как 
правило,  имеют  склонность  к  черным  и 
темным  одеждам,  они  внутренне  больше 
предрасположены  к  ним.  И  наоборот, 
чистые от паразитов люди чувствуют себя 
неуютно  в  черных  одеждах  и  тянутся 
больше к светлым, белым одеждам. Как-то, 
довелось  пережить  чувство  невольного 
восторга  от  посещения  одного  семинара, 
на  котором  выступал  один  очень 
интересный  человек:  весь  зал  был  в 
светлых, а многие просто в белых одеждах! 
Невероятно! И люди всех возрастов, даже 
преклонных, были с какими-то совершенно 
иными  светящимися,  улыбающимися 
лицами, все подтянутые, не было согнутых, 
едва  двигающихся,  хромых,  убогих, 
больных.  Нередко  на  наших  улицах  мы 
встречаем   девушек  и  женщин,  которые 
поддаваясь моде, ходят в черных мини или 
просвечивающих макси юбках с дефицитно 
посаженными верхними частями одежды, с 
голыми  животами.  Женщины,  особенно 
молодые  девушки  не  понимают,  что  в 
черных,  прозрачных  одеждах,  кроме 
демонстрации  своих  давно  раскрытых 
всеми  тайн,  они  еще  и  носят  символы  и 
энергии похорон. Так редко встречаются на 
наших  улицах,  на  официальных 
мероприятиях, праздниках люди, особенно 
девушки,  дамы,  одетые  элегантно,  со 
вкусом.  А  светлые  одежды,  тем  более 
белые,  –  это  сегодня  такая  редкость… 
Когда видишь такую, сверкающую белизной 
и чистотой женщину, так и хочется подойти, 
выразить  восторг,  и  попросить…  ну  хоть 
чуть-чуть  поделиться  своей  чистотой  и 
Красотой…

А,  ведь,  чтобы  элегантно,  со  вкусом 
одеваться,  надо  всего  лишь  на  1-2  шага 

отставать  от  новой  моды,  следить  не  за 
самой  последней,  только  что  входящей 
модой,  то  есть  за  тем,  что  является 
«воплем  моды»,  которая  навязывается 
кем-то  и  всегда  выглядит  кричащей,  на 
грани   вульгаризма,  а  придерживаться 
синтеза  трех  элементов:  классического 
стиля  и  вкуса,  который  непоколебим  во 
времени, моды, которая уже вошла в жизнь 
и принята, и элементами новой, только что 
входящей моды. Тогда девушка, женщина, 
а тем более юноша, мужчина будет всегда 
выглядеть  элегантно.  Как-то  герой  одного 
давнего  фильма,  прекрасно  сыгранный 
актером А. Михайловым, бросил девушкам 
такую  фразу:  «Разгадайте  ребус,  почему 
мы  гуляем  с  одними,  любим  других,  а 
замуж  берем третьих».  Как  много  ошибок 
могли бы избежать  многие девушки,  если 
бы  хорошо  усвоили  разгадку  этого, 
действительно  существующего  ребуса. 
Дело  в  том,  что  мужчины,  как  правило, 
никогда  не  женится  на  тех,  с  кем 
занимаются  сексом,  а  тем  более 
извращенным. Мужчины, юноши все-таки, в 
основном, сильнее ощущают потребность в 
сохранении  здорового  потомства,  чем 
девушки,  женщины.  И  если  юноша 
домогается  секса,  а  тем  более  сразу  и 
настойчиво, то это явный признак того, что 
девушку он не любит,  и никак не видит в 
ней  свою  будущую  избранницу.  Но  как 
только  парню  или  мужчине  кто-то 
понравился,  это  сразу  можно  ощутить  по 
его  поведению:  он  становится  другим, 
подтягивается  внешне  и  внутренне,  не 
добивается  секса,  начинает  уважительно 
относится  к  девушке,  жалеть  ее,  беречь. 
Гулять  юноши  могут  и,  как  правило, 
стремятся  во  всю  гулять,  с  красавицами, 
одетыми  по  самой  последней  моде, 
пышущими  сексом,  но  женятся–то  они 
совсем  на  других.  Вот  вам  и  объяснение 
многочисленных  случаев,  о  которых 
обычно говорят: «И что он в ней нашел?». 
А нашел он в ней то, что не смог найти в 
размалеванных,  «наштукатуренных» 
красавицах:  достойную  мать  своих  детей, 
которая  не  испортит  ему  потомство  и 
жизнь,  которая  будет  надежной  и  верной 
женой,  надежным  хранителем  семейного 
очага  и  продолжателем  здорового  рода. 
Ведь,  это  –  важнейшие  составляющие 
жизни  каждого  человека,  без  которых  вся 
жизнь  не имеет  смысла!  Милые  девушки, 
поймите: сверкающих, разодетых по самой 
последней моде, «общипанных куриц» все 
хотят,  все  едят,  смакуют,  но  никогда  ими 
внутренне не восхищаются и не любят.  И 

240



замуж не берут! Мужчины для своих детей, 
чтобы  они  были  красивыми,  здоровыми, 
гармоничными, чистыми,  избирают совсем 
других  матерей  –  более  чистых,  верных, 
способных  на  Любовь!  Не  ту  любовь, 
которую  называют  сексом,  а  Любовь 
настоящую,  с  высокими,  чистыми 
чувствами и энергиями в Красоте. Ибо, как 
уже  сказано  выше,  хорошие,  красивые, 
талантливые  дети  рождаются  не  от 
внешней красивости, а от Любви, от чистых 
и высоких энергий родителей.  Вот этих-то 
чистых, высоких, красивых чувств и энергий 
настоящей  Любви,  красавицы  со 
свободными  нравами,  будущему  мужу  и 
детям  передать-то  и  не  могут,  они  их 
растеряли в свободном сексе. И вот вам и 
ответ  на  сетования  читательницы  газеты 
«Двое»,  о том,  что  ее красота разрушила 
ей  жизнь,  о  чём  упоминалось  в  Книге  1. 
Нет, виновата не её красота, а то, что она 
сама  не  сумела  ею  правильно 
воспользоваться,  возвыситься,  родить 
красивых и великих детей и возвысить этот 
мир. Как-то  одна  из  самых  красивых 
девушек  престижнейшего  ВУЗа,  дочь 
второго  человека  в  верховном  органе 
советской  власти,  на  которую 
засматривались все парни, и она могла как 
угодно распорядиться своей действительно 
красивой  внешностью  и  положением, 
выбрала  себе  в  мужья  скромного  и 
красивого  парня.  Хотя  могла  выбрать 
любого из детей элиты. И как приятно было 
их  встречать  в  разных  частях  мира  и  в 
подмосковной правительственной Жуковке, 
с  красивыми  детьми,  вместе,  счастливых, 
даже  после  громких  финансовых 
разоблачений,  которые  не  обошли  их 
семейство  в  перестройку,  и  всего,  что 
произошло  позже  с  властью.  Это  -  один 
пример. А другой – нашумевшие истории и 
финал  жизни  известной  дочери  первого 
человека в советской стране.  Умение или 
неумение  правильно  воспользоваться 
женской  красотой,  положением  и 
возможностью может возвысить человека и 
его род, или погубить его.    

Женщины  не  понимают  одного.  Парни, 
мужчины,  как  и  девушки,  женщины,  падки 
на  красоту.  Но  при  встрече  с  девушкой, 
женщиной,  которая  понравилась,  они 
довольно  тонко  улавливают  энергетику 
женского организма, особенно детородного 
органа, с первых же минут общения, и без 
интимной близости. Она, эта энергетика, в 
зависимости  от  внутренней  сути  самой 
девушки,  женщины,  с  самого  начала 

настраивает  мужчину,  подобно  тому,  как 
барометр показывает на «высокое-низкое» 
давление, на серьезные отношения или на 
секс.  И  это  никак  не  зависит  от  самого 
поведения девушки, женщины: их визитной 
карточкой  является  частота  вибрации  их 
внутренней  энергии,  полученной  от 
зачатия,  рождения  и  воспитания,  которую 
нельзя  скрыть  никакой  внешней  красотой 
или  поведением.  Именно  она,  внутренняя 
женская энергетика, либо останавливает и 
подтягивает  парня,  мужчину  к  высокому 
уровню общения, либо сразу спускает вниз 
и дает как бы настройку на секс. Поведение 
юношей,  мужчин  целиком  и  полностью 
зависит от самих девушек, женщин. И если 
парень, мужчина пока не строят серьезных 
намерений и  планов  на  будущее,  а  лишь 
намерены гулять и развлекаться, то гуляют 
они с теми девушками, которые настроены 
на  низкочастотные  энергии  секса.  Парни, 
мужчины  липнут  к  таким,  как  мухи, 
особенно мальчики в школьном возрасте. В 
школах  девочки  свободного  поведения 
пользуются неимоверным успехом у ребят, 
которые кружат вокруг них, как мухи вокруг 
сладкого.  Что  часто  обескураживает 
хороших девочек, которые переживают из-
за  этого,  часто  делают  непростительные 
шаги,  не  зная,  что  их-то  звездный  час  – 
впереди.  В  очень  скором  будущем  они 
поменяются местами – и уже на всю жизнь! 
Ведь,  женятся-то  парни  и  мужчины,  как 
правило,  совсем  на  других,  поскольку 
мужское  чувство  обычно  довольно  тонко 
улавливает  деформацию  энергетики 
детородного  органа  девушки  сексом, 
несовместимую  с  желанием  иметь 
хорошее,  здоровое,  чистое  потомство. 
Парни,  мужчины  вообще  более 
чувствительны  к  восприятию  чистоты 
женской  энергетики,  обычно  сразу 
начинают  ощущать,  когда  происходит 
измена,  и  очень  болезненно  переносят 
любые изменения в девушке, женщине.

Вообще роль женщины в возвышении или 
падении  человека,  мира  чрезвычайно 
велика.  Обратите внимание,  всегда,  когда 
женщина  входит  в  комнату,  мужчины 
встают,  подтягиваются,  кто  поправляет 
прическу, кто галстук, военные - униформу, 
вытягиваются.  Если  девушка  не  позволит 
низкого  обращения  в  отношении  себя, 
парень,  мужчина  никогда  не  добьются 
близости.  Если  девушка  сама  не  решит 
вступить в добрачную интимную связь,  со 
всеми вытекающими последствиями для ее 
потомства,  никто не вынудит ее к этому. А 
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вступила  и  начала  свободную  жизнь  - 
совершила преступление против Творца и 
своих  детей.  Оглядитесь  вокруг, 
посмотрите на нынешних людей и детей. А, 
ведь,  если  бы девушки,  женщины повели 
себя иначе,  их собственные дети,  страна, 
мир были бы намного лучше. Сегодняшний 
мир  свихнулся  на  сексе,  и  с  сожалением 
надо  признать,  что  виноваты  в  этом  в 
основном девушки, женщины. 
Вот  почему  в  исправлении  человека, 
человечества,  мира,  цивилизации,  в 
изменении  направления  жизни  людей 
ключевую  роль  должны сыграть  девушки, 
женщины  –  Творцы-Богини  Земли!  И  вот 
почему свое третье пророчество о том, что 
Россия  реевангелизирует  мир  Матерь 
Божия  Фатимская  передала  людям  через 
детей-девочек!  Вот  почему  эта  книга 
пришла  к  вам  через  девочку-пастушку, 
Белое Чудо с Белого луга! Задумайтесь об 
этом  девушки,  женщины  Белой  Руси, 
Польши,  Украины,  России,  всего  мира! 
Идея  реевангелизации  мира  в  вопросе 
рождения  новых,  хороших  детей  – 
ключевой  проблемы  для  спасения  и 
улучшения  мира,  уже  вышла  в  мир 
через эту книгу. А какие девушки лучше 
выполнят  свой  долг  пред  Творцом  и 
своим родом, дав божественных детей, 
которые спасут и изменят мир, покажет 
время!  Их,  этих  Земных  Богинь,  мы 
узнаем  по  плодам  их  –  ДЕТЯМ!
 
Микропаразиты не выносят белых цветов, 
яркого  света,  высоких  энергий, 
высокочастотных  вибраций.  Вот  почему 
люди  более  высоких  мыслей,  с  более 
высокими  энергиями,  и  устойчивые  к 
стрессам  не  болеют,  или  болеют  реже 
серьезными  неизлечимыми  болезнями  и 
долго живут. И это одна из главных причин, 
почему  тела  святых  Старцев  источают 
аромат при жизни, и не разлагаются после 
смерти!  В  высоких  энергиях  их  тела, 
которые  они,  как  правило,  получают  от 
родителей и потом еще стяжают всю свою 
жизнь,  совершенствуясь  подвижничеством 
и работой над собой, паразитам нет места! 
А вот  человек,  который получил с самого 
зачатия  и  рождения  низкие  энергии,  и 
живет всю жизнь в них,  не старясь как-то 
исправить  себя,  возвыситься,  он  сразу 
становится  вместилищем  и  питомником 
паразитов,  подрывающих  его  здоровье,  а 
потом заживо  пожирающих  его.  В  этом  и 
есть  великий,  мудрый  и  справедливый 
закон  Природы  Восхождения  и  механизм 
наказания человека:  либо он поднимается 

Вверх к высоким вибрациям и энергиям в 
восходящей  эволюции  к  Красоте  и 
Совершенству,  то  есть  вступает  на  путь 
Божественного  Прогресса,  уходящего  в 
бесконечную  Вечность  Восхождения  и 
Совершенствования,  либо  неминуем 
регресс  к  низшим  энергиям,  где  в  свои 
права  вступают  паразиты,  сначала 
постепенно убивающие здоровье человека, 
потом  его  способность  плодиться  и 
размножаться,  потом пожирающие  самого 
человека, а, в конечном счёте, приводящие 
к  самоуничтожению  человечества 
посредством  убийственного  размножения 
паразитов  от  всплеска  негативной 
космической энергии,  срезонировавшей от 
самого  же  человечества… Это  далеко  не 
бредни,  не  сказки  помутневшего  ума,  не 
чушь и не ересь. Смысл этой информации 
передается, как он идет, без намерений о 
назидании.  Вспомните  пандемии  чумы  и 
других  болезней  прошлого,  уносившие 
жизни  десятков  тысяч  людей  в  мире.  А 
разве  сейчас  пандемии  гриппа  не  несут 
людям  сигнал  о  том,  что  любой  всплеск 
более  сильного  космического  излучения 
спровоцирует активизацию и размножение 
всего комплекса паразитов в человеческом 
организме  и  они  в  считанное  время 
подорвут  здоровье  и  сожрут  всех,  чей 
организм заселён паразитами.

Следует  также  отметить,  что  причастие, 
приготовленное  священником, 
обладающим  сильной  молитвенной 
энергией, уничтожает всех паразитов, если 
его  принимать  30  дней  подряд! 
Микропаразиты  не  выносят  высокой 
энергии  причастия.  В  монастыре  Святых 
Киприана  и  Иустины,  что  под  Афинами, 
паломники  после  исповеди  причащаются 
30  дней  подряд,  повторно  исповедуясь 
лишь по внутренней потребности. 

Как-то  один  человек  сказал,  а  зачем  это 
всё,  если  продолжительность  жизни  не 
возрастает,  йоги  и  Старцы  живут  не 
дольше, чем обычные люди. Каждый живёт 
столько,  сколько ему отпущено.  Так стоит 
ли давать себе заботы?
Ну,  что ж, вопрос интересный.  Во-первых, 
опять  упование  на  кого-то,  что  кто-то 
отпускает  человеку  и  срок  жизни.  Да 
поймите вы, люди, никто никому ничего не 
отпускает  Сверху,  и  продолжительность 
жизни не устанавливает. И в этом вопросе 
работает  все  тот  же  Вселенский  Закон: 
каждый  человек  Бог-Творец  своей  жизни, 
всего  вокруг  себя,  продолжительности 
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жизни также.  И она - такая,  какой каждый 
человек  намыслил  её  себе  с  момента 
своей  сознательной  жизни,  исходя  из 
общей  средней продолжительности  жизни 
людей,  во  многом  зависящей  от  уровня 
социально-экономического  развития  и 
культуры.  То есть,  сегодня  это  -  хотя  бы 
дожить до 70-80-90 лет, ну а за сто – это уж 
редким выпадает. Вот и уходит с момента 
осознанного  детства  команда-программа 
телу вплоть до самых клеток из мозга и код 
на  уровне  генетической  памяти  и 
подсознания именно на такой срок жизни. 
Всё,  любой  проход  за  этот  временной 
рубеж  уже  заблокирован  такой  командой-
программой телу вплоть до уровня клетки. 
И  дело  тут  отнюдь  не  столько  в  самом 
количестве  деления  клеток,  а  в  команде-
программе,  которую  они  получают.  А, 
представьте,  родился и живёт ребёнок на 
острове среди людей, пусть и обычных, но 
которые  говорят  ему,  что  самым  старым 
людям,  живущим  вокруг  него,  еще только 
по 160 лет, другим только 80-100, третьим 
по 40-60 лет и так далее. Подумайте, какую 
команду-программу  выдаст  сознание 
ребёнка  своему  организму  и  клеткам. 
Несмотря  на  генную  и  подсознательную 
память  на  70-80  лет,  все  равно 
продолжительность  жизни  у  такого 
человека  существенно  возрастёт.  Во-
вторых,  рубеж в 160 лет – это не предел 
физических  возможностей  человеческого 
тела и способности клетки к делению. Если 
потреблять  в  качестве  пищи  только 
лекарство,  как  рекомендовал  Гиппократ, 
которое сделает выделительную моторику 
организма  стреляющей,  например, 
кедровое  масло,  курагу,  свежие  соки, 
экологически чистые пшеничные и овсяные 
отруби  и  талую  воду  ледников,  чистый 
воздух, жизнь в сотворчестве с Природой и 
Пространством, никому не нанося никакого 
ущерба,  не убивая  и не разрушая никого, 
то 160 лет – это реально достижимый срок. 
Вспомним  и  о  мысли  доктора-кардиолога 
из  Днепропетровска  В.  Огнерубова о том, 
что,  например,  черепахи,  крокодилы, 
вороны  живут  по  200-300  лет,  значит, 
деление  живой  клетки  возможно  в 
принципе  на  Земле  и  на  такой  срок.  И 
интересно  узнать,  что  дает  им  такую 
долгую  жизнь,  какие  микроорганизмы 
являются  паразитами  для  них,  а  если 
таковых  нет,  то  почему.  В-третьих,  в 
тибетских,  и  других  восточных  и  иных 
духовных  практиках  и  системах  сказано, 
что  человек,  вставший  на  путь  духовного 
роста,  примерно  к  82-84  годам  уже 

вырастает  из  телесной  физической 
материи и ощущает необходимость уйти из 
неё. Ему просто ненужно дальше мучиться 
в ней, он прошёл свой путь эволюционного 
роста.  Только  люди  особых  целей  и 
предназначения живут  дольше, пока этого 
требует Вселенский замысел в отношении 
их земной жизни. Но никто таких людей не 
видит, они в цивилизации не живут, а когда 
изредка появляются в ней, то никак особо 
не  проявляют  себя  среди  других  людей. 
Такие люди есть в Тибете, в других местах 
на  Востоке,  на  Балканах.  Такой  случай 
описан  и  в  книге  В.  Мегре.  В-четвёртых, 
даже до 80-90 лет одно - жить в болезнях, в 
сплошной  борьбе  за  всё,  наследив  на 
Земле,  нанеся  ей  много  вреда,  не 
продвинув  эволюцию  Вверх  ни  на  йоту, 
оставив ущербных детей; и совсем другое - 
парить  по  жизни  в  Красоте  и  подлинном 
Счастье,  оставить  после  себя  Великих 
Детей, которые спасут и преобразят мир и 
взметнут  Цивилизацию  к  новым  высотам 
Божественного  Прогресса!  И,  наконец,  в-
пятых,  хорошо,  что  срок  жизни  человека 
зависит  от  его  самого,  от  уровня  его 
сознания,  и  что  есть  какой-то,  более  или 
менее, чёткий ограничительный рубеж для 
человеческой  жизни,  ибо  в  мире  и  так 
много  расплодилось  и  плодится  всё 
больше ненужных и неугодных Вселенной 
людей,  убийц  Земли  и  самого  человека 
разумного,  вознамерившихся низвести всё 
человечество на уровень «числа зверя». А 
что  было  бы,  если  бы  такие  люди  стали 
ещё и жить дольше на Земле!? Продление, 
и  существенное,  жизни  может  произойти 
только по волению самого человека, когда 
его  сознание,  сила  и  скорость  мысли 
поднимутся на иную высоту, где он станет 
подлинным  Со-творцом  эволюционного 
Процесса Вселенной. Без этого, при росте 
числа  человеков-убийц,  продление  ещё  и 
их  жизни  привело  бы  к  скорейшему 
уничтожению  Земли.  А  она  нужна 
Вселенной,  пусть  даже  для  новой, 
последующей цивилизации,  если погибнет 
эта. А чтобы этого не произошло, и дается 
людям  Белый  Проект  создания  новой, 
Гуманитарно-Природной  Садово-Парковой 
Цивилизации,  параллельно с нынешней, и 
«Белая  Книга  Жизни»  для  того,  чтобы 
наконец-то  начать,  по-настоящему, 
исправление  людей  и  человечества. 
Процесс не скорый по земным меркам, но 
на  сегодня  единственно  верный,  чтобы 
помочь  человечеству  выправить  своё 
развитие и сохранить Вселенский Замысел 
в отношении человека земного.    
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Не все воспримут эти слова. Но они, как и 
сама эта книга, обращены не ко всем, а к 
тем,  кто  ищет,  в  ком  ещё  не  угасло 
устремление  к  Красоте  и  горит  во  всю 
мощь искра Божия, кто имеет сердце Данко 
и хочет изменить и преобразить этот мир к 
лучшему.  Ну  а  читать  книгу  могут  все, 
конечно.

ГЛАВА 14Прежде чем прибегать к искусственному 

оплодотворению,  попробуйте  провести 
радикальную  антипаразитарную  чистку, 
изучите книги Т. Свищевой, Н. Семеновой, 
Э. Самойловой и другие, указанные выше. 
Они  могут  помочь,  если  только  не  было 
существенных  хирургических 
вмешательств,  и  нет  серьезных 
физиологических отклонений. Есть случай, 
когда  даже  женщина  уже  в  возрасте  с 
одной  фаллопиевой  трубой  (вторая  была 
удалена  хирургическим  путем)  после 
основательной  антипаразитарной  чистки 
забеременела  и  родила  хорошего, 
здорового  ребенка.  Искусственное 
осеменение дает очень слабое, больное и 
ущербное  потомство  (См.  In  Vitro 
Pregnancies  Present  Higher  Risk  of  Birth 
Defects.  New  England  Journal  of  Medicine, 
March 7, 2002).

ГЛАВА 15Готовясь  к  родам,  будьте  бдительны 

насчет  всяких  там  нашептываний,  если 
только вы здоровы и нет видимых проблем, 
в отношении опасений того, что плод, мол, 
может лежать не так и надо его проверить, 
надо узнать пол ребенка, сделать УЗИ, да 
еще  и  посмотреть,  как  он  улыбается  и 
зевает внутри (такой аппарат изобретен за 
рубежом,  скоро  появится  и  у  нас  и  его 
будут  навязывать всем), будут  пугать,  что 
это очень нужно и абсолютно безвредно. А 
на форуме http://vedruss.ks.ua/modules.php?
name=Forums&file=viewtopic&t=14 одна  из 
участниц написала следующее: «Академик 
П. Гараев в ходе исследований на уровне 
ДНК  обнаружил  шокирующий  результат: 
электромагнитные  волны,  на  которых 
основано  УЗИ,  другие  медицинские 
приборы, и другая специальная и бытовая 
техника, деформируют программу развития 
клеток,  особенно  молодых,  а  тем  более 

ребенка в утробе матери. Поэтому, говорит 
он,  на  земном  шаре  нет  абсолютно 
здоровых детей и людей,  за исключением 
мест,  где  нет  такой  аппаратуры  и 
беременных  матерей  не  заставляют 
проходить  эти  и  прочие  исследования!? 
Между тем,  сейчас во многих роддомах в 
обязательном  порядке  требуют  данные 
УЗИ,  в  некоторых  даже  грозятся  не 
принимать  рожениц  без  них.  Я  это 
испытала  на  себе.  И,  спросив,  на  каком 
основании, твердо отвергла их требования. 
Благо  у  меня  была  знакомая  в  роддоме, 
которая  стала  для  меня  хорошей 
поддержкой  при  родах  и  после  них. 
Вообще,  коммерциализация  привела  к 
тому,  что,  как  бы  это  ни  звучало 
кощунственным  и  невероятным,  для 
медиков роды с осложнениями и у ребенка, 
и у матери, вплоть до кесарева сечения, и 
как можно более длительное нахождение в 
роддоме  –  гораздо  прибыльнее,  чем 
быстрые роды и выписка домой через 5-7 
дней.  Поэтому  мужчины,  сделайте  все 
заранее,  чтобы  ваши  жены  рожали  в 
нормальных, спокойных условиях, и чтобы 
ребенка  принимали  надежные  и  добрые 
руки». 
Комментарии  к  этому  –  излишни.  Не 
слушайте  также  никого,  если  будут 
говорить, что у вас слишком узкие тазовые 
кости  и  что-то  там  еще,  что  таз  имеет 
искривление,  и  что  нужно  сделать  массу 
анализов  и  т.  д.  и  т.  п.  А  уж  тем  более 
помните, что прием лекарств, даже самых 
безобидных,  а тем более антибиотиков,  и 
уж  тем  более  гормональных  средств, 
может  обернуться  несчастьем.  И  даже 
антигельминтных  и  антипаразитарных, 
которые  всегда  нужно  и  чрезвычайно 
важно принимать до зачатия. А уж если не 
успели до зачатия,  то – семечки и травы. 
Помимо того, что тонкому организму плода 
все  эти  электромагнитные  энергии  и 
лекарства  вредны и  опасны,  а  потому  не 
должны  использоваться,  кроме  самой 
крайней  надобности,  а  сама  беготня  с 
проверками  и  анализами  отнимет  массу 
энергии и сил, вы еще рискуете впустить в 
себя  вирус  сомнения  и  страха,  которые 
заберут у вас много душевных сил.
Помните,  вы  накануне  величайшей 
ВСЕЛЕНСКОЙ  МИССИИ:  ДАТЬ  НОВУЮ 
ЖИЗНЬ!  И  вся  Природа  готовит  ваш 
организм,  в  том  числе  все  там  узкое,  со 
всеми  перекосами,  к  достойному 
выполнению  этой  миссии.  Так 
подготовьтесь  и  вы  достойно,  накопите 
силы  до  уровня  космического  носителя, 
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почувствуйте в себе уверенность и величие 
момента,  и  подарите  Вселенной,  миру  и 
себе  Великое  Чудо!  И  обязательно,  с 
самого  начала  беременности,  водите 
беседы со своим чадо, рассказывайте про 
все, что видите в Природе – про птиц, кур, 
гусей, про цветы, деревья, воду, слушайте 
звуки  воды,  ну  и  про  Белых Орлов,  если 
доведется  увидеть.  Моделируйте  образ 
Своего  Чуда,  наделяйте  его  самыми 
лучшими  качествами  –  внешними  и 
внутренними,  и  готовьте  к  большому 
выходу в Свет!  И подумайте,  разумны ли 
предрассудки  о  том,  что,  мол,  лучше 
заранее не покупать ничего для ребенка и 
не  готовиться,  что,  дескать,  это  плохая 
примета  и  прочее.  В  результате  –  не 
подготовиться  и  заниматься  этим  тогда, 
когда на это нет времени. До чего же нужно 
зазомбировать  людей  суевериями  и 
страхами,  чтобы  внушить,  что 
заблаговременная  подготовка,  покупка 
белья для ребенка – плохая примета, она 
может  плохо  отразиться  на  рождении!? 
«Плохая  примета»  действительно 
сработает,  а  точнее  совпадет  с 
опасениями,  в  том  случае,  если  вы 
нарушили Законы Природы, то есть не так 
зачали,  не  хотели  ребенка,  думали  об 
аборте  или  сделали  что-то  убийственное 
намного  раньше,  выпустили  из  себя 
убийственную  угрозу,  а  тем  более 
проклятие  кому-то.  Даже  если  вы 
совершили  ошибку,  породив  что-то 
негативное на уровне мыслей,  чувств или 
действий,  –  всегда  можно  это  исправить 
(подсказка указана ниже).
Если вы сделали все красиво,  в Любви и 
желании  иметь  ребенка,  то  все  ваши 
подготовительные  действия  –  это  лишь 
радостное движение к  Великому Приходу. 
А  накануне,  когда  подойдет  момент, 
скажите Своему Чуду так четко и ясно, как 
позволяет  ваш интеллект  и  душа:  Золото 
мое,  Чудо  мое,  кем  бы  ты  ни  был,  – 
девочка или мальчик, мы ждем тебя, ты уж 
не  подведи  и  постарайся,  не  мешкай, 
скорее  выходи.  Все  тебя  ждут,  яви  себя 
Свету.  И  вообще,  что-то  давно  тебя  не 
видно! Ну, невозможно сидеть там сиднем. 
Вперед!  Поехали!  Не  впускайте  ни  на 
секунду  опасений  и  мыслей  о  возможных 
трудностях,  муках,  осложнениях и прочем, 
думайте  о  Великом  Появлении  Великого 
Чуда!  И  не  меньше!  Моделируйте 
Священный Выход, а не муки! Помните, что 
Слово и Мысль – это Бог! И если ребенок 
зачат в Любви и желании иметь его, если 
интимные  отношения  во  время 

беременности были полностью исключены, 
если вы не отравляли себя и плод мертвой 
и  убивающей  пищей,  если  вы  регулярно 
следили  за  нормальной  эвакуацией  и 
ежедневно  поглощали  курагу,  а  также 
отрубей  столько,  сколько  те,  кто  дает 
молоко (а там, где отрубей нет – цельные 
зерна  овса,  пшеницы,  а  также  семечки), 
если  хоть  один-два  раза  до  зачатия 
почистили  печень  и  провели 
антигельминтную  и  антипаразитарную 
профилактику,  если  вы  подружились  с 
Небом  и  Звездами  и  уже  залили  их,  всю 
Вселенную  океаном   сильных, 
возвышенных  и  светлых  пожеланий 
Красоты, Совершенства, Счастья, Достатка 
Своему  Чаду,  себе  и  роду  своему,  миру, 
Вселенной  –  и  всем,  особенно  тем,  кому 
когда-либо причинили ущерб, а тем более 
что-то  большее,  и  если  вы  не  забыли 
пожелать чуду, себе и всем всяческих благ, 
в  том  числе  и  денежного  достатка,  для 
того,  чтобы  умножать  Красоту  и 
совершенствовать  этот  мир,  –  то  вам  не 
избежать  ВЕЛИКОГО  ВЫХОДА  через 
БОЖЕСТВЕННЫЕ, НЕ КЕСАРЕВЫ, ВРАТА! 
И  получения  ВЕЛИКОГО  ЧУДА!  А  потому 
не  забывайте,  все  же,  на  всякий  случай, 
закрыть  форточку  в  том  месте,  где 
рожаете. А вдруг выстрелите миру Белого 
Орла,  он  или  она  уж  точно  сразу  начнет 
летать! 
И давайте вновь вспомним о великолепном 
опыте  Елены  Акуловой  из  Харькова, 
описанном  выше,  о  том,  как  она  дважды 
смоделировала  сама  внешность  своего 
ребенка  (не  пол,  а  внешность).  Первый 
ребенок,  им  стал  мальчик,  воплотил  ее 
мечту и желание быть похожим на ее мужа 
и  иметь  определенные  черты  лица  и 
фигуру.  Второй  ребенок,  девочка,  тоже 
постаралась выполнить ее желания. И для 
моделирования  потребовалось  немного, 
обратите  внимание,  как  сильно  работает 
энергия мысли, мечты и слов(!): делала она 
это  только  один  раз,  и  в  обоих  случаях 
было  лишь  возвышенное  желание  и 
точность  представляемого  образа...  И  ее 
дети  воплотили  то,  что  она  пожелала. 
«Важно,  -  пишет  Елена,  -  не  думать  о 
ребенке  конкретного  пола,  ибо  страстное 
желание иметь либо только девочку,  либо 
только мальчика, в случае несовпадения с 
желаемым, может принести огромный вред 
подсознанию  (а  иногда  и  сознанию) 
ребенка.  У  малыша  уже  в  утробе 
закладывается  чувство  вины,  что  он  не 
такой, как хочет мама или папа – ведь, он 
знает, какого он пола, а мама и папа нет. 
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Поэтому  лучше  говорить  о  будущем 
малыше до его рождения в среднем роде 
(даже  если  пол  уже  известен  из 
анализов)».  Елена  Акулова  обращается  с 
пожеланием  ко  всем  будущим  мамам: 
«Моделируйте красивых детей!!!  Лучше 
сказать  –  творите  красивых  детей!!!». 
Далее,  она  пишет  еще  об  одном  ценном 
наблюдении.  Процесс  родов  (не  болевые 
ощущения,  а  внутренние  состояния  в 
процессе,  которые,  как  правило,  приходят 
сами  по  себе?!)  говорит  о  будущем 
характере  рождающегося  человека.  Это 
она поняла, когда родила второго ребенка 
и  сравнила  процессы  родов  и  характеры 
детей. 
Почему все это так подробно повторяется в 
этой книге вновь, и еще раз? Потому,  что 
повторение – мать учения. Но главная цель 
вот  в  чем:  каковы  чувства  и  внутренний 
настрой, каковы мысли и желания во время 
зачатия,  беременности  и  родов  в 
отношении того,  кого вы хотите родить,  – 
таков  и  будет  ребенок.  А  потому  права 
Елена  Акулова,  обращаясь  ко  всем: 
желайте, моделируйте, творите, зачинайте 
и рожайте только КРАСИВЫХ И ВЕЛИКИХ 
ЛЮДЕЙ,  ВЕЛИКИХ  ТВОРЦОВ-
СОЗИДАТЕЛЕЙ,  ВЕЛИКИХ 
РЕФОРМАТОРОВ И  СПАСИТЕЛЕЙ МИРА 
– НЕ МЕНЬШЕ! Хватит рождать мелочевку, 
а то и хуже – больных,  инвалидов,  а тем 
более убийц людей и Земли. В случайном 
зачатии, а тем более без Любви и желания 
иметь  ребенка,  в  похотном  сексе,  при 
мелочных  мыслях,  сомнениях  в  своей 
полноценности,  в  суевериях  и  страхах, 
вирус  которых  приходит,  как  правило, 
извне,  и  при  отсутствии  внутренней 
чистоты и великих чувств, при сотворенном 
зле  другим,  не  искупленном  в  Небо  и  к 
Звездам,  рождаются  именно  такие,  а  не 
великие  люди.  Люди!  Помните  об  этом, 
моделируйте,  зачинайте  и  рожайте 
ВЕЛИКИХ  ЛЮДЕЙ,  ТВОРЦОВ-
СОЗИДАТЕЛЕЙ  –  СПАСИТЕЛЕЙ!  Ибо  в 
зачатии  и  вынашивании  Любовь, 
желание  иметь  ребенка  и  высочайшие 
помыслы  родить  КРАСИВОГО, 
СОВЕРШЕННОГО  И  ВЕЛИКОГО 
ЧЕЛОВЕКА,  ТВОРЦА-СОЗИДАТЕЛЯ, 
СПАСИТЕЛЯ  творят  чудеса!  Ваши 
Мысль, Слово, Желание,  Чувство – это 
Бог, животворящий и материализующий 
то,  что  вы  сами  смоделировали!  Так 
используйте же этот великий, чудесный 
и безотказный механизм в полную силу 
– в союзе с Небом и Звездами. И тогда 
вам не избежать Великого Чуда! Ну, вам 

просто некуда будет деться от него, оно 
вторгнется в вашу жизнь! НАСТОЯЩЕЕ, 
ВЕЛИКОЕ ЧУДО! И оно преобразит вашу 
жизнь,  сделает  ее  по-настоящему 
Светлой,  Красивой  –  Белой!  И  тогда 
будете  с  благодарностью  вспоминать 
эту  книгу  и  передавать  ее  своим 
потомкам  как  самое  сокровенное 
Знание.   
А те, кого эта книга задела, кто считает, что 
время, к сожалению, упущено, и что ничего 
уже  нельзя  исправить,  но,  все  же, 
воспринял суть книги,  ошибается. Никогда 
не бывает поздно начать исправлять себя, 
свою  жизнь  и  этот  мир,  даже  в  свой 
последний  день.  Начните  немедленно 
творить  этот  путь  восхождения  через 
помощь  своим  детям,  внукам,  друзьям, 
знакомым и незнакомым, всем людям – это 
работает  еще  сильнее.  Вспомните,  что  в 
Библии  сказано  о  том,  что  и  последние 
могут  стать первыми!...  Так что у каждого 
человека, даже оказавшегося в самом низу, 
всегда  есть  возможность  взлететь,  если 
начать путь наверх. 
Ну,  а  если  кто-то  не  верит  этой  книге, 
считает  ее  ерундой,  бредом,  а  еще  хуже 
просто упорствует,  чтобы оправдать  свою 
порочную  жизнь,  то  так  вам  и  надо!  Вам 
уже  ничто  не  поможет.  Но  вы  должны 
знать, что начинается эра Великих Людей, 
их  пока  мало,  но  процесс  пошел,  уже  в 
жизнь  входят  Великие  Дети.  И  их  уже 
рожают, и будут рожать не вы, неверующие 
или/и  погрузившиеся  в  порок,  и  все  еще 
надеющиеся  родить  «чистого  ребенка»,  а 
наши  Земные  Богини.  На  них  сегодня 
вся надежда России, мира и Вселенной! 
И  они  эту  надежду  оправдают.  Тому 
быть! 

Рожать  рекомендуется  у  знакомых 
акушеров,  либо  требовать  присутствия 
старших  родственников,  бабушек,  при 
родах, снимать роды на видео (сейчас это 
разрешено,  может  понадобиться 
мануальному  терапевту):  редкие  роды 
сегодня  обходятся  без  подвывихов  и 
смещения  позвонков,  особенно  шейных  с 
нарушением  связи  «мозг-тело»,  вывихов, 
травм.  Причины  –  вина  родителей  (как 
описано  выше),  врачей,  акушеров, 
персонала.  Можно  со  всей  уверенностью 
сказать,  что  в  цивилизации  Гуманитарно-
Природных  Садов-Парков  из  родовых 
усадеб, о чем речь пойдет ниже, вопрос о 
родах  будет  решен  совсем  не  так,  как 
сейчас,  а  как  того  заслуживают  наши 
Женщины-Богини.  Истинно  Богини,  а  как 
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иначе можно назвать тех, кто дарует Новую 
Жизнь  во  Вселенную!  Их  не  будут 
посылать, в самый ответственный момент, 
когда  они  так  нуждаются  в  поддержке, 
одних,  и  в  казенные  роддома,  часто 
похожие  на  общежитие,  или  пусть  даже 
частные родильные центры, оставлять там 
без родной поддержки, у абсолютно чужих 
людей.  И  не  зная,  какие  руки  примут 
являющееся  в  этот  Свет  Чудо  –  добрые 
или  нет.  А  это  –  вопрос  первостепенной 
важности  для  уверенных  и  спокойных 
родов! И  каков  общий  итог  практического 
опыта  этих  рук?  Да  еще  вдруг  отключат 
горячую  воду,  или  свет.  А  есть  роддома, 
где  вообще  нет  горячей  воды.  Далее, 
известно,  что  в  конце  жизни  человека 
собирается  вся  семья,  читают  молитву,  а 
потом  под  звуки  музыки  провожают.  А 
почему в момент появления Новой Жизни, 
нет ни молитв,  ни актов радости,  никаких 
признаков  торжества  Рождения  Жизни, 
музыки?  И  почему  все  родные  совcем 
далеко.  И  вообще,  возможно  ли  все  это 
изменить  в  казенном  роддоме,  или  даже 
частном,  где  Женщина-Богиня  оставлена 
одна, среди чужих людей, еще не известно 
как  исполняющих  свой  долг,  без  столь 
нужной ей поддержки родных, где в самый 
ответственный момент рядом с ней нет ни 
одной родной души? Нет, такого не должно 
быть,  все  должно  быть  иначе.  Каждая 
семья  будет  выбирать  сама,  где  и  как 
рожать.  В  Садово-Парковой  Цивилизации, 
скорее  всего,  будет  создана  служба 
вспомоществования  на  дому  из 
профессионалов-акушеров  и  врачей, 
включая  хирургов,  у  которых  будет  все 
необходимое на все случаи,  известные из 
истории  родов.  Разве  не  лучше,  если 
ребенок  будет  входить  в  жизнь  в 
собственном  доме,  где  ему  все  знакомо, 
все энергии, шумы, скрипы дверей, запахи, 
где нет большого количества чужих людей, 
и  детей…,  среди  которых  можно 
запутаться,  и  рядом так  знакомое биение 
сердце  мамы.  Рожать  дома  –  значит, 
получать  помощь  и  от  родных  стен. 
Наличие  такой  службы  позволит  выбрать 
любой вид родов, исходя из опыта соседей 
по  родовой  усадьбе,  своих  сил,  и 
подготовиться. А что касается того, рожать 
в  воду  или  в  руки,  то  надо иметь  в  виду 
следующее.  Теплая,  а  особенно  соленая 
морская вода – натуральная,  или ванна с 
добавлением  морской  соли,  способствуют 
размягчению  и  повышению  эластичности 
тканей,  мышц,  связок.  То  есть  больше 
тепло  и  соленая  вода,  нежели  чем  сама 

вода, облегчают роды. Известен народный 
способ выправления загнувшегося копчика: 
в бане после парной в согнутом состоянии 
спиной вверх кто-то должен ладонями рук 
сильно  толкать  кожу  от  копчика  вверх  к 
позвоночнику,  да  еще  приговаривать: 
Выправись,  выправись,  или  самому 
пальцем  массажировать  и  выправлять  в 
соленой  ванне  или  в  море.  Поэтому 
некоторые  при  приближении  великого 
момента обкладывают таз, копчик, лобок и 
места вокруг Божественного Прохода очень 
теплыми, но не обжигающими полотенцами 
(с грелками), смоченными в кипяченой воде 
с добавлением морской соли, или обычной 
поваренной, меняя их до тех пор, пока не 
произойдет  Великий  Выход.  Словом, 
облагораживают все вокруг Божественного 
Прохода  теплыми  рушниками,  чтобы 
повысить  его  эластичность  и  дать  пройти 
по нему маршем Своему Чуду.  Цветов не 
надо, они – потом. А если уж не терпится, 
то  можно  рушники  с  лютиками  там,  или 
какими  другими  цветами  –  точно  так,  как 
это  делают  в  казенных  роддомах...!? 
Далее,  говорят,  что  муж  должен 
присутствовать  при  родах,  стоять  у  ног, 
смотреть,  помогать,  и  даже  принимать 
ребенка.  Вообще-то,  это  был  бы 
идеальный  вариант,  но  вряд  ли  он 
правилен.  Не  все  способны стоять  у  ног, 
среди них и автор,  выводящий эти строки 
ручкой-самопиской,  и  смотреть,  а,  тем 
более, принимать роды. Да еще не держав 
ни  разу  такого  ребенка  в  руках.  А  что 
касается  самого стояния у ног,  то  весьма 
спорно,  насколько  неуклюжий  и 
беспомощный в данный момент муж может 
помочь,  стоя  там,  и  мешая 
профессиональным  акушеркам  или 
опытным  старшим  родственникам 
вспомоществовать Великому Процессу. Его 
роль у ног была полезной намного раньше, 
при зачатии, вот тогда и надо было делать 
все  с  Любовью  и  Великим  Желанием, 
чтобы  этот  процесс  облегчить.  А  потому, 
скорее  всего,  в  этот  важнейший  и 
ответственейший  момент  от  отца  будет 
гораздо  больше  пользы  не  у  ног,  а  у 
изголовья  Богини.  Именно там теперь он, 
после девятимесячной отдаленности,  этот 
родной  человечек,  чем-то  в  этот  момент 
напоминающий  нашкодившего,  или  чуть 
блудливого,  кота,  нужнее  всего.  Взяв  за 
руки Богиню, и прильнув к ее голове,  или 
как там еще, в зависимости от обстановки, 
соединить  две  родные  энергии  в  могучий 
космический  носитель  и  «Поехали!»: 
выстрелить  на  орбиту  Жизни,  в  большой 
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Свет  -  СВОЕ  ЧУДО!  А  чтобы  не  было 
неожиданностей  от  такой  силы  выстрела, 
повесьте,  на  всякий  случай,  сетку 
невдалеке, чтобы уловить это Чудо, а то от 
такой  космической  силы  вполне  может 
улететь,  все  бросятся  ловить  его,  вместо 
того, чтобы помогать и главному стрелку в 
этом процессе – счастливой Маме-Богине! 
Хотя, вопрос о том, где должен стоять муж 
в  этот  ответственный  момент,  куда 
смотреть,  или  что  там  делать  –  дело 
семейное,  его  личной  способности, 
уверенности и готовности, а также того, как 
пожелает  сама  Богиня.  Но,  в  любом 
случае,  он  и  ближайшие  родственники 
должны находятся рядом или вблизи и все 
вместе, хором, помогать рожать. Реальной. 
Физической помощи от них, конечно, - ноль, 
но  факт  самого  присутствия  и  моральной 
поддержки,  для полной уверенности,  того, 
что рядом все свои и все сделают именно 
так, как надо, и что Чудо попадет в добрые 
руки,  и  ничего  плохого  ему  не  сделают, 
имеет  чрезвычайное  значение  для 
Женщины-Богини и успешных родов. Ну, а 
насчет музыки, звуков, тут надо подумать, 
что лучше: звуки Природы, Творца – пение 
птиц,  журчание  ручья  или  другое.  А  в 
случае  трудностей,  может  быть,  включить 
А.  Вивальди,  «Лето»,  «Liberta»  в 
исполнении  Аль  Бано  и  Ромины  Пауэр, 
«Плот»  Ю.  Лозы,  или  что-то  еще.  Хотя, 
опыт  показывает,  что  не  все  дети 
воспринимают музыку, сочиненную земным 
человеком,  пусть даже очень красивую.  А 
здесь нужна такая, чтобы помогала, звала 
Чудо  выйти  из  засады,  не  сидеть  там 
сиднем,  и  не  бояться  выйти  в  Свет! 
Поэтому, если и придется включить музыку 
для мобилизации сил, то лучше не у ног, а 
у изголовья Богини. И, может быть, лучше 
мелодий  «Лета»  А.  Вивальди,  «Liberta», 
«Плот» и не придумать. Хотя могут быть и 
другие  предпочтения.  Но  тут  есть   одна 
очень серьезная опасность: не перепутайте 
музыку,  и  не  вздумайте  пустить  Марш 
Мендельсона. А то может случиться такое, 
к чему вы, ну, совсем не готовы. Или потом 
будет  бубнить  каждое  утро,  надевая 
школьный ранец: не хочу учиться, а хочу... 
А  что  касается  звуков  Природы, 
сотворенной  Творцом,  то  тут  также  надо 
подумать.  Пустите,  например,  запись  с 
трелями  соловья,  они  могут  быть  и  со 
стороны ног, а потом будет ваше Чудо всю 
жизнь  петь.  Хорошо,  если  как  Д. 
Хворостовский,  Х.  Каррерас,  П.  Доминго 
или  М.  Кабалье.  А  если  как....!?  С 
пришёптыванием,  и  притоптываниями  под 

однообразные ритмы, с цепями на шее или 
голыми  животами,  с  телеголопузиками, 
приплясывающими  на  заднем  плане  –  и 
для  такой  же,  себе  подобной  публики.  И 
все - с речью, от которой А. С. Пушкин упал 
бы  в  обморок...  Известно,  что  мать 
великого  русского  композитора  Михаила 
Глинки  во  время  беременности  слушала 
соловья,  поющего  под  окном,  и  хотела, 
чтобы, ее будущий ребенок, если родится 
мальчик,  стал  дипломатом.  Но  он  стал 
композитором,  –  и  каким!  Конечно  же, 
трели  соловья  и  рождение  великого 
композитора  –  явления  случайны.  Но 
сколько таких случайностей, если их начать 
замечать. Ведь, явно пение, трели соловья 
вызывали гораздо более высокие эмоции и 
чувства у мамы М. Глинки, нежели смутные 
и  корыстные  представления  и  желания 
относительно  дипломатической  карьеры. 
Надо  было  тогда  выписать  дипломата  с 
атташе-кейсом  или  там  с  важным 
портфелем,  чтобы  он  ходил  под  окнами, 
получал и читал диппочту, и отвлекал маму 
Глинки  от  соловья!?  Однако  в  любом 
случае, одних трелей соловья, или мыслей 
о дипломатии совсем недостаточно, чтобы 
родился великий гений.  Значение имеет и 
все то, что предшествовало этому, а также 
и  родовые  традиции  красивой, 
совершенной и высоконравственной жизни. 
В  роду  алкоголика,  при  порочном  образе 
жизни,  порочном  зачатии,  и  отсутствии 
великих  идеалов  и  устремлений  гения-
творца  ожидать  трудно,  даже  если  под 
окном  будет  петь  сто  соловьев  и 
дефилировать  тысяча  дипломатов.  Ах, 
если  бы  все  люди  начали  понимать  и 
следовать  тому,  какое  значение  для 
будущего  ребенка  имеют  характер 
наследственной  родовой  энергетики, 
зачатие  в  энергиях  Любви  и  сильных 
мыслей  и  желаний  получить  Великого, 
именно  Великого,  Красивого  и 
Талантливого  ребенка – и для себя, и для 
мира!   
Если  вы  зачали  и  выносили  ребенка  в 
Любви, Красоте и желании иметь Чудо, без 
секса, вы его, Красивое Чудо, и получите - 
через  Божественные  Врата!  Легко, 
Возвышенно и Красиво,  как сама Любовь! 
Вложили  Красоту  и  Любовь  –  и  получите 
Красоту и Любовь. Ибо не зря сказано, что 
Бог  –  это  Любовь!  И  все,  что  творится  в 
Красоте  и  с  Любовью,  получается 
Красивым  и  Совершенным!  И  не  может 
быть  иначе!  В  Природе,  в  Божественной 
Программе  сбоев  не  бывает,  если  не 
нарушаются Законы Природы. А все, что не 
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от Любви, то – от Лукавого. И тут возможны 
всякие  неожиданности  –  трудный, 
мучительный и длительный невыход, муки, 
изменение  маршрута,  бездыханность,  и 
летальный  исходы,  и  всякие  там 
неприятности и сюрпризы на всю жизнь! Во 
всяком  случае,  Красоту  и  Совершенство 
ждать  там  трудно.  Хотя,  на  любом этапе 
можно  опомниться,  взяться  за  ум  и 
попытаться хоть что-то исправить. 
То,  что  описано  выше,  будет  в  Садово-
Парковых  усадьбах.  А  где  и  как  рожать 
сегодня? В роддоме, дома, в воде или на 
суше,  на  спине  или  в  коленно-локтевой 
позе или там еще как, может быть, кто-то 
изобретет  еще  какую-то  позу,  например, 
Орлиную,  на  этот  вопрос  никто  не  имеет 
права  отвечать,  кроме  самих  родителей. 
Тут надо все как следует взвесить,  особо 
приняв  во  внимание  то,  как  был  зачат  и 
вынашивался  ребенок,  желанный  он  или 
нет,  были  ли  интимные  связи  во  время 
беременности, как питалась мать и прочее. 
Одна женщина пишет, что у  нее в роддоме 
родился  бездыханный  ребенок,  хотя  все 
анализы  были  нормальными,  а  она 
первоначально планировала рожать дома... 
Значит, было, все-таки, допущено какое-то 
отступление  от  Законов  Природы.  Ибо 
Природа,  Божественная  Программа  не 
допускают  сбоев  самих  по  себе  –  ни  в 
вопросе сотворения красивого, здорового и 
талантливого  ребенка,  ни  в  процессе  его 
победоносного Явления в этот Свет!
А  вот  другое  мнение,  причем,  обратите 
внимание,  женщины  с  медицинским 
образованием,  у  которой  первый  ребенок 
родился  в  роддоме  с  помощью  кесарева 
сечения:  «Мы  с  мужем  рожали  дома. 
Получилось  в  воду,  хотя  подготовили все 
на  суше,  просто  я  не  успела  из  ванной 
выйти...  Первая  дочка  появилась  на  свет 
после  кесарева  сечения.  Но  второго  я 
твердо решила родить сама. Когда начала 
искать роддом, который бы принял меня и 
мои  требования,  то  оказалось,  что  в 
Москве(!)  медицинский  персонал 
развращен техникой и пр. Несмотря на мое 
медицинское  образование,  мне  очень 
настойчиво  пытались  внушить 
невозможность  самостоятельных  родов 
после  кесарева.  Убеждали,  пугали,  в 
консультации – откровенно шантажировали 
(по  доброте  душевной  и  наивности 
призналась  акушерке  о  своих  планах).  Я 
убеждена,  что  течение  беременности, 
роды, послеродовый период полностью (!) 
зависит от настроя и мыслей мамы, и ничто 
и никто не сможет ей навредить, если она 

сама не захочет допустить к себе дурные 
мысли.  Конечно,  рекомендации  врачей 
требуют  элементарного  осмысления,  и 
только  мама  вправе  решать,  что  ей 
необходимо.  Я  всегда  себя  спрашивала: 
кому  это  (назначения,  УЗИ,  анализы  и 
прочее)  нужно.  Слава  Богу,  что  в  Москве 
есть теперь немало центров по подготовке 
к  домашним  родам».  К  этим  ее  словам 
можно только добавить то, что рожала она 
в коленно-локтевой позе, ребенок выходил 
с  пуповиной,  обвившей  его  горло,  были 
признаки удушья – изо рта ребенка стала 
выходить слюна, но отец оказался Белым 
Орлом и успешно все разрешил, приказав 
Богине выстрелить. Ну, она и стрельнула – 
Чудом! См. Tan  ay  _Malina  : «Наши домашние 
роды» http://www.anastasia.ru/modules.php?
name=Forums&file=viewtopic&p=107271#10727
1   
Все  эти  вопросы  имеют  чрезвычайную 
важность. Поэтому очень хорошо было бы 
создать  базу  данных  по  ним,  например, 
виртуальную  библиотеку  литературы  и 
банк  данных  по  этой  теме,  чтобы  все 
будущие родители, с момента вступления в 
брак  или  задолго  до  этого,  особенно 
молодые, могли получить исчерпывающую 
информацию  и  принять  правильное 
решение  в  отношении  того,  где  и  как  им 
рожать.  И  очень  важно  было  бы  создать 
банк  данных  акушеров  с  большим 
позитивным  опытом  практического 
вспомоществования,  которых  могут 
рекомендовать читатели этой книги. Такую 
библиотеку  литературы  и  банк  данных 
рекомендуется создать в Саду-портале на 
форуме ДЕТИ БУДУЩЕГО СЕГОДНЯ!: 
http  ://  vedruss  .  ks  .  ua  /  modules  .  php  ?  
name  =  Forums  &  file  =  viewtopic  &  t  =14  .  Почему 
там? Потому,  что  в  этом  форуме  и  Саде 
нет  цензуры  и  ограничений  в  отношении 
ссылок  на  другие  сайты,  в  отличие  от 
других.  Там  также  есть  полезный  форум 
«Сам  себе  и  ребенку  доктор».  Давайте 
попробуем,  и  поможем  любой  полезной 
информацией  этим  форумам  и  Садам. 
Было  бы  интересно  узнать,  как  рожают 
детей  в  Саду-поселении  Виссариона, 
вдали от роддомов и больниц. 
А  те,  кто  получит  от  этого  пользу,  и  кто 
хочет  и  может  помочь  этому  великому 
делу,  могли  бы  сделать  добрый  шаг: 
оказать  любую  помощь  в  поддержании 
сайта-Сада  и  форумов.  Белые  Орлы  не 
знакомы  с  администратором  –  добрым 
подвижником,  который  сам  поддерживает 
такой портал, развивает форумы, одним из 
первых  разместил  «Белую  Книгу  Жизни». 

249

http://vedruss.ks.ua/modules.php?name=Forums&file=viewtopic&t=14
http://vedruss.ks.ua/modules.php?name=Forums&file=viewtopic&t=14
http://www.anastasia.ru/modules.php?name=Forums&file=viewtopic&p=107271#107271
http://www.anastasia.ru/modules.php?name=Forums&file=viewtopic&p=107271#107271
http://www.anastasia.ru/modules.php?name=Forums&file=viewtopic&p=107271#107271
javascript:emoticon('%5Bb%5DTanay_Malina%5B/b%5D,%20')


Где  бы  вы  ни  жили,  содействие  этому 
Саду-порталу  будет  актом  великого 
делания.  Ибо  распространение 
Истинного  Знания  о  зачатии, 
вынашивании  и  рождении  красивых, 
здоровых, талантливых и гармоничных 
детей  лежит  в  корне  жизни  каждого 
человека.  От  этого  зависит,  какими 
будут  наши  дети,  внуки,  правнуки,  и  в 
каком обществе и мире будут жить они. 
И  что  вообще  станет  с  этим  миром! 
Разве  не  пора  Красотою,  Талантом  и 
Умом  новых  поколений  исправлять  и 
улучшать  этот  мир! Через  детей  в 
Садах-Парках! Дети должны рождаться не 
на мостовой, то есть не в казенных домах 
технотронной  цивилизации,  на  слое 
бетонной  изоляции,  а  на  Своей  Земле,  в 
Своем Саду, в Своем Доме! Как сказал Ф. 
М.  Достоевский,  «можно  жить  потом  на 
мостовой, но родиться и всходить нация, в 
огромном  большинстве  своем,  должна  на 
земле, на почве, на которой хлеб и деревья 
растут».

После родов необходимо сразу же показать 
ребенка,  прежде  всего,  единственному 
врачу  –  мануальному  терапевту,  или 
народному  костоправу  (работают 
посредством  пластики  рук  и  энергий, 
обычно  у  хороших  священников  есть 
информация о таких народных кудесниках, 
которые  передают  свое  умение  из 
поколения  в  поколение,  помогая  людям). 
При  любых  отклонениях  у  ребенка,  да  и 
взрослого также, ищите сначала хорошего 
костоправа (мануального терапевта), затем 
проведите  чистку.  Косоглазие, 
диспропорции  лица  и  головы,  плохое 
соображение, психические проблемы, плач, 
страхи  –  есть  признак  смещения  шейных 
позвонков  и/или  наличия  гельминтов  и 
микропаразитов в теле и мозге.
Полезно  по  всем  этим  вопросам 
посмотреть следующие Сады в Инете:  Сад 
«Рождение без насилия» со статьей Юлии 
Субботиной  «Начало  пути.  Рассказ 
будущей  акушерки»,  N103,  22  октября 
2003,  http://birth.ft.inc.ru/ (в  этом  Саду  – 
много полезного материала, в том числе и 
относительно  прививок);  Сад 
http://www.anastasia.ru/forum21.html;  Центр 
"Волшебный  ребенок",  Москва 
www.magichild.ru;  Центр  Семейной 
Культуры  «Чудо»,  Тольятти 
http://www.centerchudo.narod.ru/ (обратите 
внимание на название этих двух центров!); 
Центр  перинатального  воспитания  и 
поддержки  грудного  вскармливания 

«Рожана»,  Москва,  http://www.rojana.ru/; 
Центр  «Саргунас АКВА», Москва (095) 344 
94  85,  343  96  32б  567  02  45;  Семейный 
центр  «Оберег»,  Самара,  http://obereg-
samara.narod.ru/;  Журнал  «Мир  ребенка», 
Самара,  http://mir-rebenka.by.ru/;  Центр 
обучения  детей  «Яблочко»,  Самара, 
http://yablochko.by.ru/;  Центр  родительской 
культуры  «Поколение»,  «Молодая семья», 
Нижневартовск  http://sling.ru/, 
http://sling.newmail.ru/  и  другие.  Вот  они 
еще одни ростки  новой  культуры  и новой 
цивилизации!  Одни  уже  названия  чего 
стоят: Волшебный ребенок, Чудо!

ГЛАВА 16После  родов  требуйте  не  уносить 

ребенка, а обработать здесь же и положить 
рядом, он как можно раньше должен взять 
грудь  и  почувствовать 
нормализовавшееся  сердцебиение 
счастливой  матери  после  своего  и  ее 
сильнейшего в жизни родового стресса. 
Ребенок должен также как можно быстрее 
понять,  что  поменялось  не  только 
пространство, но и узел стыковки с мамой, 
и  способ  питания.  Он  должен  как  можно 
быстрее узнать об этом и успокоиться, что, 
мол,  все  в  порядке.  Что,  оказывается, 
питание  из  материнской  груди  намного 
лучше и приятнее, чем там через какой то 
шланг.  И  вообще  грудь  –  это  нечто 
величественно  прекрасное,  недаром  во 
время  кормления  дети  иногда  кладут  на 
нее ручку. И не только дети! А счастливая 
мама,  когда  ее  Чудо  возьмет  грудь,  не 
должна  утонуть  от  Счастья  в  своем 
блаженстве,  радости  и  гордости,  а 
стремиться  вливать  вместе  с  молоком  в 
Свое Чудо все величие Вселенной, всю ее 
Красоту  и  Совершенство,  какая  только 
существует  в  ней,  и  даже  намного 
большую, вливать все Богатства мира для 
одной,  единственной Великой Цели:  пусть 
Ваше Чудо, он или она, станет Счастливым 
и  Великим  Человеком,  пусть  живёт  в 
Красоте и Достатке и пусть сделает много 
добра и великих дел для себя, родителей, 
для своего рода, для мира и Вселенной! У 
вас  на  руках,  прильнуло  к  вашей  груди 
Величайшее  Чудо,  и  оно  должно  стать 
ВЕЛИКИМ  ТВОРЦОМ-СОЗИДАТЕЛЕМ, 
СПАСИТЕЛЕМ  ИЛИ  СПАСИТЕЛЬНИЦЕЙ 
МИРА!  НИКАК НЕ МЕНЬШЕ! НИ В КОЕМ 
СЛУЧАЕ  НЕ  МЕЛОЧИТЕСЬ! Не 
обкрадываете,  не  обрезайте  своим 
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малейшим  сомнением  или  излишней 
скромностью его/ее Великие Способности и 
Талант Творца-Созидателя и Спасителя! И 
делайте  это,  не  отвлекаясь,  каждый 
момент кормления все 12 месяцев или как 
можно дольше.  И гоните в  шею всех,  кто 
будет нашептывать вам  о необходимости 
прикорма  различными  смесями,  которые, 
де,  содержат  целый  комплекс 
микроэлементов  и  т.  п.  Поглощайте  во 
время  кормления  и  всю  жизнь  тонны 
овсяных, пшеничных отрубей с соками или 
чистой  водой,  побольше  кураги,  сырых 
овощей, фруктов, морской капусты в любом 
виде  (все  это  будет  эффективно  чистить 
ваш кишечник, что в период беременности 
и  кормления  грудью  имеет  чрезвычайную 
важность). Жуйте на Природе хвою, цветы 
и листья (только знакомых вам деревьев – 
березы, дуба, садовых и других деревьев), 
возьмите в рот живицу хвойных деревьев, 
листья  одуванчика,  крапиву  –  в  суп  или 
сухую  в качестве  приправы,  пейте  чаи  из 
хвоща  полевого,  медуницы  и  Иван-чая, 
принимайте  хотя  бы  2  раза  в  неделю  по 
чайной  ложке  отвара  корня  солодки,  а  в 
перерывах  давайте  по  капле  в  молоко 
своему Чуду – и у вас будет такой комплекс 
натуральных,  усвояемых  микроэлементов, 
в том числе кремния, который неспособно 
дать ни одно искусственное питание. И на 
такой пище действительно вырастет ни что 
иное, как Чудо – Великий Человек-Творец 
Спаситель  или  Спасительница!  Не 
верится? А попробуйте, испытайте: зачните 
в Любви, выносите, вскормите и вырастите 
так  своего  ребенка,  и  вы  на  практике 
убедитесь  и  удивитесь,  какие 
неиссякаемые и мощнейшие Божественные 
силы  заключены  в  вас  для  со-творения 
Великой Жизни!  Беда в том,  что люди не 
знают  об  этом  и  творят  совсем  не  в  тех 
энергиях  и  не  тех  детей.  Некто  В. 
Меньшиков из Перми, милиционер, теперь 
адвокат  по  профессии,  но  всю  жизнь 
болеющий морем, изобрел и запатентовал 
новый  класс/тип  быстроходного  судна  на 
крыльях  малого  удлинения,  которое  есть 
одновременно  судно-экранолёт-самолёт. 
Так  вот,  то,  насколько  сейчас  люди 
используют  свои  резервы  жизнетворения, 
можно  сравнить  с  тем,  как  если  бы  это 
чудесное  судно,  обладающее  такими 
колоссальными  и  удивительными 
возможностями, приданными ему творцом-
изобретателем, то есть скользить по морю 
на лыжах, подниматься над водой и лететь 
как  самолет,  все  время  плавало  бы  по 
маленькой реке, и со скоростью пыхтящего 

парохода. Или это все равно, что ездить на 
«Мерседесе»  только  на  первой  скорости. 
Так  что  ж  вы,  люди,  на  машинах  ездить 
стремитесь  все  больших  мощностей,  с 
высокими  скоростями,  чтоб  аж  дух 
захватывало,  в  жизни  стремитесь 
подняться  все  выше  и  выше,  а  детей 
творите  на  примитивных,  нижних 
мощностях и энергиях. Получить для себя 
как  можно  больше,  и  как  можно  выше,  а 
отдать  Своему  Ребенку  –  как  и  что 
получиться. Вот такие и получаются дети... 
Что  вложили,  то  и  получили!  Чистейший 
закон физики – Закон сохранения энергии!
На  сказочных  дорогах  Малайзии  и 
Сингапура  иногда  можно увидеть  круглую 
наклейку  на  заднем  стекле  автомобилей, 
на  которой  нарисована  очень  потешная 
детская  мордашка  с  соской  во  рту  и 
надписью  вокруг:  «Attention!  Future 
millionaire  inside!».  Любопытный  знак, 
вызывающий  истинный  восторг  у  всех.  А 
почему  бы  в  России  не  выпускать  такие 
наклейки,  ведь  проблемы  авторских  прав 
не  возникает.  Тем  более  с  надписью: 
«Осторожно!  Будущий  миллиардер  на 
борту!».  Да,  миллиардер,  не  меньше! 
Зачем  нам  в  России  мелочится.  И  ни  в 
коем  случае  не  забывать  о  важности 
формулирования самим ребёнком Великой 
и Гармоничной Мечты и Цели, для которых 
Деньги и Достаток – лишь средство! А если 
красиво  добавить  под  такой  круг 
небольшой  прямоугольник,  то  это 
идеальное место для любой рекламы – от 
Инет-сада  и  журнала  до  страховой 
компании и др. 
 
И еще одно важное замечание. Так же как 
после родов надо как можно быстрее дать 
ребенку  грудь  матери,  и  в  последствии 
разлучение ребенка с матерью, потеря им 
ее столь привычного сердцебиения более 
чем  на  40  минут,  даже  оставление  у 
бабушки,  недопустимы  до  наступления 
двух  лет:  испуг  ребенка  ведет  к  спазмам 
паховых  сосудов  и  ненормальному 
половому  развитию.  Да  и  после  двух  лет 
отрыв  детей-малюток  от  матери,  отца  в 
ясли, в детские сады, да еще в продленные 
смены,  на  неделю –  недопустимы.  А  тем 
более в такие ясли и сады, где не хватало 
питания и царил примитивизм в обращении 
с  детьми,  и  надо  было  приплачивать 
няням, чтобы смотрели. Родители, давайте 
представим,  какие  чувства  страха  и 
переживания  дети  испытывали  и 
испытывают каждый раз, когда их отводят в 
ясли или детский сад на целый день, а тем 
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более в продленную смену, на неделю. Это 
– преступление против детей! И общество, 
система,  которые  не  обеспечили  уровень 
жизни,  позволяющий  воспитывать  детей 
дома до 5 лет, просто не имеют права на 
существование. 

И  шутите  осторожно  с  детьми:  родители, 
спрятавшись  за  деревом,  оставили  у 
ребенка  на  всю  жизнь  глубинный  страх 
возможной  их  потери.  Избегайте 
крайностей  при  попытке  научить  детей 
чему-либо.  Отец,  бросивший  ребенка  в 
воду, чтобы научить его плавать и сделать 
мужчиной,  вызвал  глубинный  психический 
страх и надрыв у ребенка, оставшийся на 
всю  жизнь.  Тем  более  что  ребенок 
оказался  по  зодиаку  весьма  далеким  от 
воды.  Недопустимо  и  купание  ребенка  в 
воде, взяв его за руки и водя вокруг себя, 
не надо также брать его на плечи и входить 
в воду. Дети должны сами входить в воду, 
и с восторгом от удовольствия. И пока это 
не  произойдёт,  любые  усилия  родителей 
будут  наносить  ущерб  психике  ребёнка. 
Зачем насилие,  ведь есть простой способ 
обучения  плаванию  за  5  секунд: 
оттолкнуться  ногами  от  дна  и  плыть  к 
берегу,  опустив  голову  в  воду,  и  вытянув 
вперед  руки,  с  поднятыми  над  водой 
ладошками,  предплечья  сжимают  голову 
выше ушей, все тело, руки, ноги - прямые, 
как  струна,  работать  сильно  прямыми 
ногами,  словно  ластами  в  по  воде.  Даже 
медведь  проплывет  так  не  менее  5-10 
секунд  с  первой  же  попытки.  3-5 
повторений  достаточно,  чтобы  мозг 
зафиксировал  новое  состояние  тела  – 
наплаву  на  поверхности  воды,  вместо 
обычного ухода  ко  дну,  словно камень.  И 
все! Как только мозг схватит и зафиксирует 
это состояние удержания наплаву на воде, 
дальше  день-два  тренировок  на 
привыкание мозга к сочетанию удержания 
положения  наплаву  с  координацией 
движений рук и ног позволяет даже самому 
неспособному  и  боязливому  ребенку  или 
взрослому  удерживаться  на  воде  до 
получаса и плыть не менее 400 м. Полезно 
предварить  этому  упражнению 
соревнование:  глубокий  вдох,  присесть 
вводу с головой и кто дольше продержится 
под  водой.  Первую  попытку  выиграть 
самому,  чтобы  ребёнок  увидел,  что  под 
водой  можно  находиться  долго,  а  со 
второго-третьего  раза  дать  выиграть 
ребёнку. После этого вдохнуть опуститься в 
воду и, согнув голову к коленям, дать телу 
всплыть  спиной  вверх.  Всё,  мозг 

зафиксировал  состояние  всплытия  и 
теперь заплывайте, как описано выше.       
Не  таскайте  детей  в  зоопарки,  на 
различные елки,  утренники,  в театры,  где 
больше 10-50 человек до 7 лет, тем более 
на  продолжительное  время.  Более 
получаса дети до 5-7 лет не могут вынести 
никакие  зрелища  без  стресса  (даже  45 
минутный урок в школе). Их может испугать 
большое  скопление  людей,  непонятный 
для чего хоровод с другими детьми, и все 
что угодно – незнакомая обстановка, любой 
звук,  движение,  громкая  музыка,  чья-то 
одежда,  запахи,  что,  как  правило,  и 
случается  с  малютками,  взятыми  на 
массовые  мероприятия,  длительные 
экскурсии,  и  выливается  в  стресс  и 
болезнь.  Молодая  мамаша  трехлетней 
девочки,  у  которой  возник  острейший 
цистит,  на  вопрос,  не  простудила  ли  она 
ее, ответила: «Да нет! Мы, правда, были в 
зоопарке  три  часа,  но  моя  девочка  была 
хорошо  одета»!?  Не  поддавайтесь  также 
развившейся в последнее время лихорадке 
отдавать детей в разные так  называемые 
самопальные  «центры  развития»,  где  за 
100-200 и более долларов какие-то ловкие 
дяди  и  тети  берутся  «развивать»  ваших 
малюток – в душной комнате, за столом, за 
который усаживают массу детей, на основе 
примитивных игр и игрушек. Во-первых, как 
уже упоминалось выше, не надо отдавать 
никуда  детей  до  6-7  лет,  кроме  своих 
ближайших родственников, и то ненадолго, 
чтобы не вызывать у них глубинный стресс, 
который не проходит даром.  А во-вторых, 
давайте  ребенку  как  можно  больше 
возможности  играть  и  гулять  на  свежем 
воздухе, копаться в снегу, в песке, кататься 
на лыжах, коньках, на велосипеде, играть в 
мяч,  другие подвижные игры, смотреть на 
траву,  цветы,  кусты,  деревья,  на  жучков, 
паучков,  птиц,  делать  осенью  гербарий, 
кормить  птиц  зимой.  Разъясняйте  детям, 
почему  зимой  нет  зелени,  показывайте 
почки  и  объясняйте,  как  весной  из  них 
появятся  листья,  потом  цветы,  потом 
плоды, зовите смотреть в Небо, наблюдать 
за  облаками,  Звездами,  считать  их, 
мечтать на Природе под небом и звездами, 
любоваться  водой,  разноцветными 
камешками  в  ручье,  объясняйте  из  чего 
вырастают на клумбе цветы, а на огороде 
овощи  –  это  же  Божественная  Природа, 
вливающая в ребенка колоссальный поток 
живой,  укрепляющей  его  энергии  и 
ценнейшей,  развивающей  информации. 
Давайте  детям  как  можно  больше 
возможности  трогать  руками,  осязать, 
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созерцать  все  природное,  естественное, 
созданное  Божественной  Природой,  а  не 
рукой  неизвестно  какого  человека.  Разве 
возможно  все  это  подменить  чем-то 
другим, игрушками? Это даст такое знание 
и  развитие  ребенку,  которого  не  достичь 
никаким наклеиванием овощей на картинку 
с  размалеванным  кем-то  огородом,  и 
никакими  развивающими  играми  под 
руководством дядей и тетей, которые сами-
то в жизни ничего не видели, и их самих, по 
большому  счету,  надо  развивать.  Такое 
комнатное  развитие  детей  будет  лишь 
истощать  энергию  ребенка,  накапливать 
скрытый  стресс,  который  и  проявится  в 
школе, или позже в жизни. И, потом, чем, 
какой  пищей,  какими  продуктами  будут 
кормить, какими напитками будут поить те 
дяди и тети вашего ребенка? А сможет ли 
ребёнок  попроситься  в  туалет,  когда 
захочет, или будет терпеть!? Смогут ли эти 
люди  обеспечить  безопасность?  Все  это, 
ведь,  до  случая.  И  вообще,  имеют  ли 
организаторы  всевозможных  самопальных 
«центров  развития»  право  работать  с 
детьми?  Кто  эти  люди?  Какого  они 
зачатия? Уверены ли родители, отдающие 
своего ребенка чужим людям, в том, что те 
не  имеют  каких-либо  физиологических 
отклонений?  И  чему  они  могут  научить 
ваших детей? Надо в стране ввести четкие 
правила  в  отношении  людей,  которые 
могут  иметь  право  работать  с  детьми,  и 
выработать  строгую  процедуру  выдачи 
разрешений  на  любую  работу  с  детьми. 
Для вождения автомобиля нужно изучить и 
сдать экзамен на знание правил уличного 
движения  и  умение  безопасно  водить 
автомобиль. В разведку, в спецслужбы, на 
работу на спецобъектах принимают людей 
после  строжайшего  отбора  и  обучения.  А 
как  же  насчет  работы  с  детьми?  Разве 
здесь  не  должны  быть  введены  самые 
строжайшие  требования?  И,  потом,  для 
открытия  кафе,  ресторана  есть  набор 
определенных  требований  –  санитарных, 
пожарных и других.  А как же насчет мест, 
где пребывают дети? Ваши дети, родители! 
Не пора ли во всех этих вопросах навести 
порядок!  И  он  будет  наведен!  Но  прежде 
всего  обо  всем  этом  должны  задуматься 
родители.  Пока  есть  спрос  со  стороны 
ограниченных,  вечно  занятых  РАБотой 
родителей,  будут  существовать  такие 
самопальные  «центры  развития».  Так  же 
как  пока  есть  покупатели  дешевых 
самопальных спиртных напитков  и плохих 
продуктов, будет процветать их продажа и 
подделка.  Как  родители  не  могут  понять, 

что до 6-7 лет главное внимание нужно 
уделять  укреплению  здоровья  и 
формированию  здоровой  психики 
ребенка  путем  как  можно  большего 
общения  с  Природой,  игр  на  Природе, 
ежегодной 3-х разовой противоглистной 
и  своевременной  антипаразитарной 
чисткой, а также правильным питанием. 
Это  позволит  вашему  ребенку  хорошо 
развиваться,  быстро  соображать, 
освоить все науки в школе и после нее, 
и умело шагать по жизни. А всякие там 
современные  «центры  развития»,  детские 
коллективы уже к школе испортят психику 
ребенка и подорвут интерес к учебе. Если 
уж  отдавать  ребенка  в  какой-то 
развивающий  центр,  то  только  в  тот,  где 
есть люди, владеющие чем-то интересным 
и  полезным,  например,  могут  научить 
плетению,  вязанию,  посадке  цветов, 
правильной  обработке  почвы,  посадке 
овощей, как это делают в Японии, хорошим 
манерам  поведения,  правильной  еде  за 
столом.  Или  люди,  повидавшие  мир  - 
путешественники, дипломаты, геологи и др. 
Но это все для более старшего возраста, и 
именно  тогда  надо  не  упустить  время  и 
дать  ребенку  основы  того,  чего  он  не 
получит в школе.  А в воспитании ребенка 
до  6-7  лет  крепкое  здоровье,  устойчивая 
психика,  правильное  питание  –  вот  что 
должно  быть  главной  заботой  для 
родителей.  Ребенок  должен  обязательно 
вырасти  и  сформироваться  в  контакте  с 
самой  большой  книгой,  самым  большим 
букварем  и  учебником  жизни  – 
Божественной  Природой,  а  не  с  тем,  что 
сотворили,  нарисовали,  написали  чьи-то 
руки.  Ведь,  технотронная  цивилизация 
напрочь изолирует людей уже с детства от 
Природы  асфальтовой,  бетонной, 
кирпичной,  синтетической  и  прочей 
изоляцией,  что,  вкупе  с 
модифицированными  и  рафинированными 
продуктами  и  ухудшающейся  экологией, 
ведет к деформации и мутации человека. 

ГЛАВА 17Уберите из дома собак, кошек, морских 

свинок,  хомячков,  птиц:  либо  здоровая 
семья  и  здоровые  дети,  либо  животные! 
Сочетание  своих  и  чужих  паразитов-
мутантов  (изменившихся  под  действием 
антибиотиков,  гормонов)  с  паразитами  от 
животных  становятся  причиной  многих 
серьезных  болезней,  проблем здоровья  и 
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развития детей и взрослых! Многие черви и 
другие  паразиты  легко  переселяются  от 
собак к людям. Например, как пишет Д-р Х. 
Кларк,  червь  Dirofilaria является собачьим 
червем и живет в сердце собак.  Но может 
избрать местом своего жительства сердце 
или другие зашлакованные, с нарушенной 
функцией  органы  человека.   Нет 
наследственных  болезней,  есть 
наследственные  паразиты  и  их 
комбинации.  Как  только  они 
устраняются,  уходят так  называемые 
наследственные болезни.
Кроме  того,  повторимся  еще  раз,  любой 
вид  микробов,  который  попадает  в 
организм  со  стороны,  создает  гибриды  с 
теми  видами  и  комбинациями  микробов, 
которые уже есть в организме – с самыми 
непредсказуемыми  последствиями,  в 
зависимости  от  состояния  иммунной 
системы. 

Нелишне  еще  раз  напомнить  здесь  об 
эпидемии  инсультов,  поразившей 
известных  киноактеров  в  России  и  за 
рубежом,  некоторых,  к  сожалению,  с 
трагическим  исходом.  Пострадал  и 
известный  французский  киноактер, 
любимец  россиян,  и  сам  хорошо 
относящийся  к  России,  Ж.  П.  Бельмондо, 
который,  слава  Богу,  вскоре  поправился. 
Так  вот,  в  тот  период  на  российским 
телевидении  промелькнул  сюжет  в  связи 
тем,  что  случилось  с  актером.  В  нем, 
случайно  это  или  нет,  был  показан,  и 
довольно  продолжительно,  эпизод  из 
раннего  фильма,  где  молодой  человек, 
которого сыграл молодой Ж. П. Бельмондо, 
лежит  на  кровати,  к  нему  будить  его 
бросается  огромный  пес  и  лижет  его  в 
лицо,  нос,  рот  довольно  долго.  Вот  она, 
одна  из  мин  замедленного  действия, 
которые  сгенерировали  во  времени 
инсульт.  Конечно,  не  единственная,  но 
одна из основных. А срабатывает это очень 
просто.  У  всех  держателей  собак  или 
людей,  имевших  контакт  с  собакой, 
неизбежно  происходит  заражение 
специфическими  паразитами,  которые 
заселяют прежде всего печень – основной 
фильтр  крови.  Как  только  ее  функции  по 
очистке  крови  нарушаются,  в  крови 
происходит увеличение личинок паразитов 
и токсинов, на что первым откликается мозг 
–  тяжестью  в  голове,  головными  болями, 
мигренями,  быстрой  утомляемостью, 
раздражительностью, нарушением сна и т. 
д.  Далее  паразиты  проникают  в  сердце, 
мозг и начинают там плодиться, что может 
привести  к  самым  различным  как 

незначительным,  так  и  существенным 
психическим  нарушениям  -  вплоть  до 
инфаркта,  шизофрении,  эпилепсии 
(приступы как раз начинаются тогда, когда 
происходит  активизация  паразитов), 
инсульта и т. д. Особенно, если заложен и 
не  очищается  нос,  через  который 
отмершие  паразиты  и  продукты  их 
жизнедеятельности,  токсины  выводятся 
наружу.  Посмотрите на держателей собак, 
на  людей,  которые  поражены паразитами 
от животных,  на тех,  кто пережил инсульт 
или  страдает  другими проблемами:  белки 
их  глаз  имеют  темный,  желтоватый  или 
красный  цвет  с  увеличенными  от 
размножившихся  паразитов  кровеносными 
сосудами,  нос  заложен,  там  скопляются 
твердые выделения (корки) от желтоватого, 
до  темного  цвета.  Далее,  симптомы 
проявляются  по  мере  возраста: 
одутловатые  лица,  с  самого  различного 
рода  наростами  на  лице,  часто  с 
увеличенным  красным,  мясистым  носом, 
темными  мешками  под  чрезмерно 
выпуклыми, либо сильно впалыми глазами, 
повышенное  выделение  из  глаз, 
агрессивный взгляд и т. д. 
Комбинации  своих  и  чужих  паразитов, 
мутированных в наш век под воздействием 
антибиотиков,  гормонов,  других  сильных 
лекарств,  с  паразитами  от  животных,  в 
условиях  ухудшающейся  экологии, 
гормональной,  рафинированной, 
генетически  изменяемой пищи,  различных 
добавок  в  хлеб  и  продукты  питания, 
стрессовой  жизни   становятся  причиной 
многих  серьезных  болезней,  проблем 
здоровья  и  развития  как  детей,  так  и 
взрослых.  Пока  организм  молодой  и 
сильный,  он  справляется  с  такими 
комбинациями.  Но  как  только  наступает 
благоприятный  момент  -  например, 
болезнь,  продолжительный  стресс, 
употребление  вредной  пищи,  ухудшение 
экологии,  провокация  алкоголем,  прием 
гормональных препаратов и др. - иммунная 
система  дает  сбои,  паразиты  оживают  и 
берут свое. 
Однако  в  чистом  от  паразитов  теле 
взрослого или ребенка такого не случается, 
в нем кипит энергия, радость и жизнь! 

Нелишне  также  родителям  проявлять 
осторожность  и  мудрость  при  покупке 
игрушек  своим и  чужим  детям,  а  также  в 
отношении  подаренных  игрушек. То,  с 
какими игрушками дети вырастают,  может 
оказать  существенное  влияние  на  их 
внутреннюю суть. Не случайно девочки, как 
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правило,  играют  с  куклами.  Но  вот  если 
девочка  окружена  собаками,  да  еще 
подаренными  другими,  если  собаки  ее 
любимые игрушки, если она их целует, спит 
с ними, то это не совсем нормально. Равно 
как  и  стрельба  мальчика  из  игрушечного 
пистолета,  да  еще  в  людей,  родителей. 
Скажете  все  это  глупости,  бред, 
преувеличение?  Ну  что  ж,  если  у  вашего 
ребенка  такие  игрушки,  и  они  у  него 
любимые,  давайте  подождем.  Совсем 
немного, лет 10-20.
Игрушки оказывают сильнейше влияние на 
формирование  будущего  ребенка.  Вот 
почему  даже  куклы,  сделанные  чьей-то 
человеческой  рукой,  не  могут  сравниться 
по  силе  с  тем,  что  есть  интересного  для 
ребенка в Природе – цветы, листья, птицы, 
жучки, букашки и т. д. Поэтому старайтесь 
привлекать внимание ребенка к Природе, к 
ее  божественным  творениям.  Сажайте  и 
выращивайте  с  детьми  цветы,  овощи, 
фрукты, деревья. Даже если у вас нет дачи 
и  огорода,  собирайте,  сберегайте  и 
высаживайте  вместе  на  Природе  семена 
любых  садовых  и  диких  растений, 
кустарников  и  деревьев.  Это  даст 
неимоверно  больше,  чем  искусственные, 
синтетические игрушки, сделанные чьей-то 
человеческой  рукой  и  машиной  -  пусть 
самые хорошие и самые красивые. 

И еще раз о собаках, домашних животных и 
птицах.  Пришло  несколько  писем,  с 
нотками протеста против того, что сказано 
в  этой  книге  про  собак,  других  домашних 
животных. Ответ на это прост: сказано – и 
не  более.  Каждый  делает  выводы  сам. 
Пока  нет  умного  и  правильного 
законодательства  и  самоуправления,  все 
равно это вопрос не решить. А к тому, что 
уже  сказано,  можно  добавить  вот  что. 
Выше  подробно  и  убедительно  описано, 
чем  болеют  люди,  откуда  к  человеку 
приходят  болезни,  и  что  каждый  больной 
человек  есть  разносчик  инфекции,  в  том 
числе и рака.  Поэтому мнение о том, что 
рак, или кариес,  заразны – верное.  Равно 
как  и  заразны  все  другие  болезни,  в 
зависимости  от  того,  каких  паразитов 
подхватил  человек,  забывший  о 
позитивном  настрое  и  регулярной 
профилактической  чистке.  Так  если  люди 
распространяют  инфекцию,  то  животные 
тем  более.  Вы  замечали,  наверное,  что 
большинство  собак  с  возрастом 
прихрамывают или подтягивают одну ногу, 
или  обе,  часто  вообще  их  волочат,  как 
парализованные, малые и большие собаки. 

Замечали также, что собаки часто опускают 
заднюю часть на землю и как бы ездят на 
ней – дома на ковре, по полу, и на улице. 
Почему?  Потому,  что  у  них  распухает  и 
зудит анальная железа от размножившихся 
микропаразитов.  Если  присмотреться  к 
такой  собаке,  то  можно  увидеть  у  нее  в 
околоанальной части выступающий нарост 
– это и  есть  распухшая железа.  Когда ее 
выдавливают,  оттуда  идет  обильный 
желтый  гной  –  рассадник  всех  видов 
микропаразитов.  Каких,  хорошо  сказано  у 
Т.  Свищевой.  Трихомонад  также! 
Современный  корм  не  включает 
противопаразитарные  препараты.  И  если 
хозяева не чистят регулярно от гельминтов 
и микропаразитов себя, своих детей (а это 
надо делать три раза в год: зимой, весной и 
осенью),  так  уж  тем  более  не  чистят 
животных.  Далее,  вы  видели,  что 
обнюхивают собаки - каждый день, утром и 
вечером, как минимум. А как много хозяев 
моют своих собак после каждой прогулки - 
с  обеих сторон? А если моют,  то где – в 
ванне?  А  как  потом  дезинфицируется 
ванна?  И  знаете  ли  вы,  что  трихомонад 
ничто не берет – ни мыло (за исключением 
старого  хозяйственного),  ни  шампуни,  ни 
даже  марганцовка!  Теперь  представьте, 
что детей моют в этой же ванне, что дети 
ползают  по  тому  же  ковру,  где  гуляла 
занюхивавшаяся  только  что  на  улице  у 
каждого  испражнения  собака,  да  еще  и 
ездившая задним местом по этому же полу 
или  ковру.  Дети,  ведь,  лижут  игрушки, 
берут  свои  руки  в  рот.  Да  еще  и  собака 
лижет  руки,  лицо,  нередко  и  губы 
домочадцев,  в том числе и детей.  Да и в 
спальнях  собаки  –  не  чужие.  Известно, 
какой  наклонности  люди  имеют 
пристрастие к большим собакам. А теперь 
еще раз  представим,  что  в  доме  грудной 
младенец и собака.
Обращали ли вы когда-нибудь внимание на 
взрослых собачников,  особенно на пляже. 
У  них  на  лице  или  на  теле  обязательно 
будет  нарост  –  папиллома,  фиброма, 
бородавка,  активные  родимые  пятна  или 
что-нибудь  еще.  А  считал  ли  кто-нибудь 
соотношение  людей,  заболевших  раком, 
СПИДом и другими болезнями между теми, 
кто имел или имеет собак, и теми, у кого не 
было  контакта  с  собакой  вообще. 
Собственно, сейчас это не имеет значения, 
ибо  собак  стали  выгуливать  даже  на 
детских  площадках.  Особенно  зимой. 
Представьте,  куда  это  девается  весной, 
когда  тает  снег  –  все  макропаразиты  от 
испражнений?  Собак  возят  в  лифтах, 
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вместе  с  соседями  и  другими  людьми  – 
взрослыми  и  детьми,  они  обнюхивает 
лифт,  пол,  всех,  кто  едет,  потом  все 
приходят  к  себе  домой,  чистят  ботинки  в 
прихожей,  а  пылинки  идут  в  комнаты. 
Конечно, то же можно принести и с улицы! 
Посмотрите  на  городские  тротуары,  где 
ходят люди с детьми, разве на них редки 
случаи  собачьих  испражнений.  А  разве 
ограды  во  дворах  или  около  детских 
площадках,  на  улицах,  где  ходят  дети  и 
повисают на них,  не помечены собаками? 
Однако есть же гигиена, и она много дала 
человечеству.  А  разве  так  редки  случаи, 
кода  собаки  кусают  людей,  и  даже 
загрызают старых женщин и детей? 
А  Вы  когда-нибудь  задумывались,  что 
такое,  или  кто  такой,  собака,  откуда  она 
взялась, и почему она так всегда лебезит и 
извивается  перед  человеком.  И  почему 
породистая  собака  закапывает  свои 
испражнения  так  активно  лапами...  Явно 
это  не  перешло  от  генов  волка,  если 
следовать  мнению,  что  собаки  пошли  от 
одомашенных волков.  Так откуда  это,  что 
произошло  с  собакой,  которая  сохранила 
столь  красивый  акт  чистоты  и  в  то  же 
время  так  виновато  заискивает  и 
извивается  перед  человеком…? 
Разгадаете  эту  загадку,  может  понятнее 
станет  всем  вопрос  о  собаках.  Всем 
известно отношение христианской церкви и 
ислама  к  собакам  –  и  не  случайно. 
Мусульмане  вообще  стараются  не 
общаться  и  не  ходят  в  гости  к  тем,  кто 
имеет  собак,  чего  часто  не  понимают 
немусульмане, и наносят, по недомыслию, 
огромнейшее  оскорбление,  приглашая  к 
себе домой мусульман.  А у христиан, если 
собака  случайно  забежала  в  храм,  его 
немедленно  освящают.  Отец  Герман, 
отчитывающий в Троице-Сергиевой Лавре 
людей  с  раздвоенной  личностью, 
одержимых бесовщиной, а на самом деле 
это  –  крайняя  степень  поражения 
гельминто-микропаразитарной  инвазией, 
категорически  предупреждает:  собак 
держать дома,  трогать руками,  тем более 
детям, нельзя! Если и есть надобность для 
охраны, то их лучше держать на улице,  в 
конуре. Думаете, это случайно?…
Все животные и птицы разносят инфекцию, 
в  том  числе  и  маленькие  попугайчики, 
которые,  известно,  могут  вызвать 
аллергию.

А  теперь,  когда  увидите  людей,  мужчин 
или,  тем  более,  женщин,  выгуливающих 
огромных собак, да еще порой с мордами, 
похожими на монстров, в своем дворе, на 
улице,  на  тротуаре,  в  сквере,  парке,  на 
детской  площадке,  –  присмотритесь  к 
таким людям повнимательнее..., потом к их 
собакам.  И  попробуйте  задать  себе 
вопросы: в чем причина такого пристрастия 
к большим собакам, какого зачатия и какого 
здоровья они, и каковы будут их дети, и на 
какой  ступени  эволюции  они  находятся... 
Только  не  вздумайте  сделать  какое-либо 
замечание им вслух, иначе вполне можете 
попасть на больничную койку...

ГЛАВА 18С давних  пор  в  Англии  в  овцеводстве 

использовался  прототип  памперсов.  Когда 
рождалось  много  баранов,  то  оставляли 
несколько  производителей  в  стаде,  а 
остальным  надевали  на  яички  повязки, 
очень похожие на современные памперсы. 
Вскоре  яички  у  них…  высыхали,  они,  не 
устраивая боев самцов, скорее нагуливали 
вес. Репродуктивные органы у мальчиков и 
мужчин  нормально  развиваются  и 
функционируют  только  в  подвешенном 
состоянии,  при  свободном  подъеме  и 
опускании  яичек,  в  которых  температура 
значительно  ниже,  чем  в  теле. 
Человечество  уже  расплачивается  за 
распространенную  в  прошлом  моду  на 
тугое нижнее белье, за ношение девочками 
и  девушками  детородного  возраста  брюк, 
за  воду  с  хлором.  Скоро  будет 
расплачиваться,  более  серьезно,  за 
злоупотребление памперсами, в том числе 
и растущей проблемой недержания мочи – 
как у детей,  так и у взрослых.  А также за 
мобильные  телефоны  у  детских  голов, 
сидение  детей,  девушек,  юношей  у 
компьютеров,  за  генетически  измененные 
продукты,  некачественный  хлеб  с 
различными  добавками  на  столе  детей, 
юношей, людей детородного возраста и др.
И  все  же,  так  хочется  здесь  мимоходом 
упомянуть:  а  реклама-то  итальянских 
памперсов  «LIBERO –  друг  малышей»  – 
просто  великолепна.  И  производители 
памперсов  уже  вносят  соответствующие 
изменения  в  их  форму  в  связи  с 
вышесказанным.
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О ПИЩЕ МАТЕРИАЛЬНОЙ
ГЛАВА 1

В период  беременности  женщины, 

которые уезжают на Природу,  в деревню,  а 
лучше в создаваемые родовые поместья, 
переходят  на  растительную  злако-бобово-
орехо-фруктово-овощную  экологически 
чистую  пищу,  в  основном  растительные 
жиры,  не имеют таких  неприятных явлений, 
как  интоксикация,  тошнота,  плохое 
самочувствие,  разрушение  зубов; 
беременность  проходит  легко,  роды  – 
быстро.  При  этом  до  60%(!)  пищи  должны 
составлять  злаки  с  отрубями,  богатые 
кремнием – любые каши из  цельного зерна 
(дробленого или целого): овсяная и ячменная 
с отрубями,  пшено,  цельная или дробленая 
пшеница  (прекрасны  сваренные  на  воде 
пополам  с  молоком  или  с  меньшим 
количеством  молока),   гречка,  а  также 
бобовые  (любая  чечевица,  фасоль,  бобы, 
горох  и  др.,  из  которых  можно  варить 
хорошие  супы  с  добавление  моркови  и 
различной  зелени,  заправленные  луком, 
поджаренным  на  растительном  масле,  а 
также  орехи.  Следует  отметить,  что 
поскольку в России продают каши в основном 
со  снятой  оболочкой,  то  можно  покупать 
отруби  отдельно  и  добавлять  их  в  каши  – 
взрослым и  детям.  С  оболочкой  (отрубями) 
продаются в  основном финские  и  немецкие 
каши.  Другую  часть  дневного  рациона 
питания,  минимум  40%,  должны составлять 
свежие  зелень,  овощи,  фрукты  и  т.  д.  Для 
нормального  обмена  веществ,  хорошей 
работы  кишечника  и  поддержания 
оптимального  веса  ежедневно  следует 
съедать примерно до 400 г сырых овощей и 
фруктов  (характерным  признаком 
паразитарной  инвазии  организма  является 
равнодушие  и  даже  нелюбовь  к  фруктам  и 
овощам, или непереносимость их; например, 
диатез  после  клубники,  киви  или  любого 
другого  вида  ягод,  фруктов,  овощей,  или 
пучение  живота  –  явное  свидетельство  их 
антипаразитарного действия.  Следует  также 
обратить  внимание  на  то,  что  киви,  будучи 
специфически  сильным  плодом  из  другого 
полушария, может не подходить взрослым и 

детям со второй и выше группой крови,  что 
определяется  простым  наблюдением  за 
самочувствием и пульсом у взрослых после 
их  приема.  И  не  следует  заставлять  детей 
есть их,  и любую другую пищу, если они от 
неё  отказываются.  Вообще,  чем  больше 
сырого  съедается,  и  чем  меньше  пища 
обрабатывается  и  варится,  тем  лучше. 
Многие переходят полностью на сырую пищу 
и  добиваются  больших  и  быстрых 
результатов  в  оздоровлении  и  победе  над 
болезнями,  в  том  числе  над  раком.  Есть 
множество  конкретных  примеров,  когда 
переход  на  сок  из  свежей  моркови  с 
добавлением 1/3 сока свежей красной свеклы 
с  минимальным  потреблением  других 
овощей и фруктов позволял победить рак в 
течение 30 дней. 
Следует отметить, что в России ассортимент 
зелени  недопустимо  мал.  Люди не  знают  о 
большой  пользе  лука-порея,  спаржи,  кресс-
салата,  одуванчика  и  многих  других 
культурных растений, укрепляющих здоровье 
человека.  А  без  свежих  зелени,  овощей, 
фруктов, без сырой пищи, при потреблении в 
больших  количествах  картофеля,  макарон, 
белых батонов, консервов,  мяса, колбас (да 
еще  поджаренных),  куриных  окорочков 
(которые  на  Западе  никто  не  ест,  даже 
бедняки),  сладостей  происходит  нарушение 
обмена  веществ,  ухудшается  эвакуация  и 
появляется избыточный вес.  Посмотрите на 
тех,  кто  толпится  у  мясных  и  колбасных 
отделов  и  в  аптеках,  глотает  таблетки:  это 
один и тот же тип людей в возрасте от 40 лет 
и  даже  моложе,  с  несуразными  формами 
тела,  нескладными  и  обрюзгшими  лицами, 
красными  глазами  –  мобильные  питомники 
паразитов,  которые  к  50-60  годам 
превращаются  в  развалин.  А  послушайте, 
какая главная тема разговоров людей к 45-50 
годам:  врачи,  болезни,  лекарства  и  их 
стоимость,  куда  кого,  в  какую  больницу 
положили, как там лечат и т. п. Не жизнь, не 
радость  жизни,  а  сплошное  лечение.  Так 
зачем жить? Причин такой жизни – много, и 
они  начинаются  с  наследственности,  с 
зачатия,  вынашивания,  детства,  о  чем  уже 
сказано выше. Но одной их главных является 
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ненормальное,  несбалансированное  и 
неотрегулированное питание, и уже с юности 
запихивание  и  заливание  в  себя  всякой 
убивающей  тело  и  здоровье  отравы.  А 
неотрегулированное  питание  в  период 
беременности  просто  недопустимо. 
Нарушается здоровье и ребенка, и матери. 
В  период  беременности  следует  самым 
тщательным образом следить за регулярной 
эвакуацией.  Для  этого  надо  принимать 
дважды  в  день  по  4-5  (минимум)  столовых 
ложек пшеничных, овсяных и иных злаковых 
отрубей:  утром  запить  водой  или  соком, 
вечером био/бифидо кефиром или йогуртом. 
Там, где отрубей нет, варят каши из цельной 
пшеницы, в них добавляют мед,  варенье.  У 
болгар (волгар,  т.  е.  пришедших с Волги)  – 
это традиционно важнейшее блюдо на столе, 
а вот картошка не в большом ходу и по сей 
день.  Беременные  и  кормящие  матери 
просто  обязаны  принимать  по  4  столовых 
ложки пшеничных и овсяных отрубей утром и 
вечером,  добавлять  ежедневно  в  пищу 
проращенную  пшеницу  –  сильнейший 
стимулятор  развития  плода,  детей  и 
модулятор  иммунной  системы  в  любом 
возрасте:  добавляйте  во  все  блюда, 
размельчайте  с  медом.  Пшеницу  хорошо 
замачивают, потом раскладывают на тарелке 
и  покрывают  влажной  марлей,  промывают 
утром  и  вечером  от  слизи.  Едят  только  с 
белыми ростками до 2 мм в длину, хранят в 
холодильнике на верхней полке; если ростки 
стали  больше  2  мм,  появились  зеленные 
вершки,  пшеницу  не  употребляют. 
Проращенная  пшеница,  капли  настоя  корня 
солодки  –  сильнейшее  средство  поддержки 
ослабленных  детей,  особенно  в  зимнее 
время, в период эпидемий. У россов цельная 
пшеница,  бобы,  орехи,  свежие  и  сухие 
фрукты,  овощи,  ягоды,  мед  были  основной 
пищей,  и  они  не  болели  туберкулезом  и 
другими тяжелыми болезнями. Туберкулез у 
них появился,  как  только  в  Россию завезли 
картошку,  состоящую  в  основном  из 
крахмала,  который  является  сильнейшей 
питательной средой для паразитов, особенно 
в сочетании с сахаром и другими сладостями. 
Вот почему российские женщины, сидящие в 
основном на картошке, макаронах с салом и 
мясными консервами, куриных окорочках, на 
киселе  и  сладком  чае,  к  45  годам 
приобретают излишний вес, превращаются в 
могучие  мобильные  питомники  гельминтов, 
трихомонад,  хламидий  и  других 
микропаразитов!  И  почему  основная  часть 
населения,  особенно  на  селе,  уже  к  40-50 
годам  имеет  грубые,  обрюзгшие,  дряблые 
фигуры,  нескладные  лица,  с  зияющими 

дырами во рту от выпавших зубов, а те, что 
остались, имеют цвета от желтого до темно-
черного.  Расхожее  объяснение  этому  – 
тяжелый сельский труд. Нет господа, главная 
причина не в этом. Ведь, например, артисты 
балета,  ансамбля  танца,  или  спортсмены, 
особенно  хоккеисты,  фигуристы,  проводят 
почти  всю  жизнь  в  помещении  и 
выкладываются  физически намного больше, 
чем труженики села. Главная причина этого в 
том,  что  сельские  жители,  живя  на  свежем 
воздухе  и  среди  кладовой  самых  полезных 
природных  продуктов,  все  же  едят,  в 
основном, картошку,  макароны, сало,  белые 
батоны,  концентраты,  мясную  тушенку, 
колбасы,  в том числе жареные с картошкой 
или  макаронами,  просроченные  продукты  и 
другую мертвую и убивающую еду,  которой, 
словно смерды, убивают свое тело и жизнь. 
И  минимум  живых,  здоровых  продуктов, 
которые  на  селе  можно  выращивать  в 
изобилии.  Как-то  М.  Плисецкая  на вопрос о 
том,  что  она  ест,  ответила  типа  того,  что, 
если  захочется  сильно  есть,  то  уплетает 
буханку черного хлеба и все, что попадет. Но 
представьте,  что  было  бы  с  М.  Плисецкой, 
или нашумевшей А. Волочковой, если бы они 
ели  согласно  рекомендованным 
официальной  диетологией  калориям,  и 
сидели  на  мясе,  тушенке  с  картошкой  или 
макаронами,  колбасах,  запивали  киселем  с 
батоном,  а  между  репетициями  еще  и 
перекусывали  салом  с  хлебом?  Ужас! 
Правда,  один  конкретный  результат  все  же 
был бы! Мы бы определенно имели аж три 
Волочковых в одной! И ни каких проблем для 
Большого  театра  не  было  бы,  равно  как  и 
разговоров  о  Т.  Крузе.  Никаких  там 
поклонников и почитателей перед Большим. 
А  так  и  Большому  шум,  и  А.  Волочковой 
реклама. А ну, как она решит отыграться на 
Большом,  да  действительно  родит  трех 
новых  Волочковых,  и  они  придут  в  театр? 
Правда,  это  уже  будет  не  для  нынешних 
руководителей Большого, и уже будут другие 
поклонники:  «На  смену  придут  другие  – 
красивей и лучше нас!». Но чтобы было три 
красивых,  нужны,  ведь,  не  имена,  не 
внешность,  и  не  положение  родителей,  а 
большая обоюдная Любовь и желание иметь 
детей. А в любви с интересом трех красивых 
не  родить.  Ведь,  взаимная  Любовь  –  это 
взлет в самую высшую точку бытия, на самый 
высший  уровень  проявления  человеческой 
жизни,  проникновение  в  самые  высокие 
Божественные  Сферы,  это  мощнейшее, 
чистейшее  и  красивейшее  возмущение 
Энергии  Божественной  Вселенной  ради 
зачатия  и  рождения  новой  жизни  –  более 
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красивой и более совершенной – по Замыслу 
Творца!  Но  люди  все  больше  и  больше 
производят  потомство  простым  животным 
совокуплением,  и  рожают  ущербное  – 
нравственно,  физически,  умственно  и 
физиологически – потомство. Красота дается 
людям для творения еще большей Красоты и 
Совершенства,  для  умножения  Красоты  в 
мире.  Но  не  все  распоряжаются  ею 
правильно.  А,  ведь,  по замыслу Творца все 
люди должны быть красивыми – всесторонне. 
Представляете  вся  страна  –  это  красивые 
люди. И куда ни… ступи, везде Волочковы... 
И что тогда в Большом стали бы делать?
И  все  же  инцидент  с  А.  Волочковой  в 
Большом наводит вот на какие размышления. 
Во-первых,  может  быть,  все  же  поднять 
стандарты  в  балете  на  уровень  более 
высокого  роста.  Ведь,  если поднимают ногу 
или  прыгают  такие  балерины,  как  А. 
Волочкова,  то  это  совсем иное  зрелище!  И 
почему бы законодателем новых стандартов 
не  стать  российскому  балету!  А  во-вторых, 
мельчают,  к  сожалению,  люди.  И  это  еще 
одно  свидетельство  своевременности 
«Белой Книги Жизни»!
 
Что касается консервов, то посмотрите на их 
срок  годности,  особенно  мясных.  Даже 
детские  деликатесные  сосиски  из  индюшки 
имеют  срок  годности  несколько  лет. 
Представьте,  мертвое  мясо  убитого 
животного  заложено  в  банку  и  лежит  там 
несколько  лет.  Какую  пользу  оно  даст 
человеку, а тем более ребенку? А что несут в 
себе  мороженое  мясо,  птица,  или  куриные 
окорочка,  замороженные  неизвестно  когда 
(на  Западе  их  никто  не  ест,  потому  их  и 
сбрасывают на рынки других стран),  свежее 
мясо  после  многократных  перевозок  и 
хранения  в  магазинных  холодильниках,  где 
не  выдерживается  нужная  температура? 
Каким  же  здоровьем  надо  обладать,  чтобы 
переварить  это  и  вывести  из  организма? И 
что станет с организмом, особенно детским, 
если  такую  пищу  давать  ему  ежедневно, 
вываривая мясо и кости в бульоны, супы? И 
обязательно с картошкой?  
Скажите,  чем вы кормите своего ребенка,  и 
можно  сказать  каковы  его  глаза,  ум  и 
здоровье!  Дайте  раз  взглянуть  на  вас  и 
можно сказать, что вы едите. Люди, которые 
едят  много  мяса,  картофеля,  пьют  много 
пива,  крепких  алкогольных  напитков, 
уменьшают  свой  контакт  с  Божественной 
Вселенной,  сокращают  приток  к  себе 
Вселенской  Энергии,  а  потому  они 
отличаются агрессивностью, за счет которой 
пытаются восстановить внутренний дефицит 

своей  энергии  и  внешний  дискомфорт   от 
этого. 

В  России  всегда  говорили  «Мало  хлеба 
съел!». Конечно же, в те далекие годы хлеб 
был только  из  цельного  зерна,  с  отрубями. 
Это  потом,  много  позже,  пошли  белые 
булочки и другая выпечка, вытеснившие тот, 
настоящий,  здоровый  хлеб,  а  отруби  стали 
отправлять  на корм животным.  Но никто не 
говорил, и не говорит сегодня, что мало съел 
картошки. 
Многие  сегодня  заготавливают  на  зиму 
пшеницу вместо картошки. В Германии мука с 
отрубями  входит  в  основной  ассортимент 
бакалейных товаров, а хлеб из цельной муки 
ржи  и  пшеницы  –  составная  часть  еды  на 
столе  в  течение  дня.   Все,  кто  вводит 
обильно  пшеничные,  овсяные  и  другие 
отруби,  грубые  злаки  и  проращенную 
пшеницу  в  свой  постоянный  ежедневный 
рацион,  чувствуют  результат  уже  через  2-3 
дня:  нормализуется  эвакуация кишечника,  а 
это – жизнь (ведь запоры – есть отравление, 
старение  и  умирание),  кишечник 
превращается  из  отстойника  в 
магистральный  газопровод,  уходят  болезни, 
может  даже  исчезнуть  седина,  особенно 
после  антипаразитарной  чистки.  А  при 
появлении  любого  недомогания,  головных 
болей,  простуды,  гриппа  и  др.  первое,  что 
надо начать делать до того, как потянуться к 
таблеткам,  это  усилить  выделительную 
функцию  организма  путем  перехода  на 
отруби  с  водой  или  соком  и  мочегонные 
отвары.  Здоровье,  сила  и  мышечная  масса 
лошадей,  слонов,  коров  и  других  животных 
растет  на  злаковых  отрубях  и  зелени,  они 
очень  выносливы,  и  от  них  нет  резко 
неприятного  запаха,  как,  скажем,  от  львов, 
тигров.  А  старорусское  слово  «смерд» 
(смердеть) происходит от людей, которые не 
потребляли овощи и фрукты, а ели картошку 
с салом и дешевым мясом, студни из хрящей, 
ног,  потрошки,  залежалое  мясо,  у  которых 
плохо работал желудок и кишечник, и потому 
они  плохо  и  примитивно  соображали,  и  от 
которых  разил  резкий  запах  изо  рта  и 
неприятный запах пота. 
Мясо,  животный  белок,  хорошо  заменяется 
бобовыми  (любая  чечевица,  фасоль,  бобы, 
люпин, горох и др.). Как-то на улице довелось 
увидеть американских кадетов. Обратило на 
себя  внимание  то,  какие  у  них  всех  были 
лица,  щеки  –  как  бы  светящиеся, 
напоминавшие  наливное  яблоко  или 
румяный персик. Трудно было удержаться от 
того, чтобы не подойти и не спросить, как это 
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им  удается  иметь  такой  вид.  «Beans and 
cereals!» – был ответ! 

Там, где есть возможность, беременным, да 
и  всем людям,  очень  полезна курага,  урюк, 
чернослив,  сок  из  сухого  чернослива 
(California Dry Prune Juice).  Отлично  влияет 
на  развитие  плода  прием  беременной 
матерью  1  чайной  ложки  в  день  настоя 
солодки,  1 чайной ложки 1-2 раза в неделю 
скорлупы  вареного  яйца,  высушенной, 
отделенной от пленки, растертой в смеси с 1 
чайной ложкой лимонного или иного кислого 
сока (кальций, прошедший процесс овуляции 
в  живом  организме  курицы,  намного 
полезнее,  чем  кальций  в  любом  другом 
виде).  Чрезвычайно  важно  обильное 
насыщение  организма  йодом  путем  приема 
морской капусты в любом виде и кремнием 
путем  приема  салатов  их  листьев 
одуванчика, (содержит до 20-30 % кремния), 
питье  отваров  полевого  хвоща,  медуницы, 
очень  богатых  кремнием,  а  также  совсем 
слабых растворов белой или зеленой глины – 
проверенных,  содержащих  до  40%  кремния 
(если глин нет,  увеличивают прием салатов 
одуванчика,  отваров  полевого  хвоща, 
медуницы;  следует также иметь в виду,  что 
глины  могут  сильно  крепить,  а  при 
беременности  регулярная  эвакуация  – 
важнейшее  условие  для  нормального 
развития плода, поэтому принимают глину в 
минимальных  дозах,  чистят  ею  зубы, 
омывают  тело,  лицо),  жевание  хвойных, 
живицы, листьев и цветов хорошо известных 
растений:  ребенок  рождается  здоровым, 
красивым,  со  светлой,  хорошо 
сформированной,  чистой  кожей,  быстро 
растет, с первых дней начинает фиксировать 
взгляд. 

Принимать  все  вышеупомянутое  кормящей 
матери  необходимо  и  после  родов.  При 
трудностях  с  грудным  молоком  помогают 
отвары  валерианы,  мелиссы, 
тысячелистника,  зеленого  чая,  Иван-чая  в 
смеси  с  медуницей,  полевым  хвощем  и  c 
молоком. Капли отвара корней валерианы, не 
настойка,  –  хорошая  палочка  выручалочка 
для сна ребенка при любых проблемах, как, 
например, прорезание  зубов и др. Полезно 
давать новорожденному ребенку постоянно и 
ежедневно:  по 1 капле солодки,  чередовать 
полевой хвощ и медуницу от капель и выше 
неограниченно,  по  несколько  капель  сока 
раздавленной  проращенной  пшеницы, 
бросать  в  ванну  при  купании  мини-дозы 
проверенной белой или зеленой глины,  или 
добавлять отвары медуницы/полевого хвоща, 

капать  в  ванну  1-2  капли  йода,  пить 
живую/талую  воду  (бросать  в  канистру 
черный  кремень,  который  можно  найти  в 
любом  ручье,  в  куче  камней,  серебро): 
формируется  крепкая  иммунная  система, 
сильная  костная  и  мышечная  структура, 
здоровые волосы,  зубы,  идет  опережающее 
общее  физическое  и  умственное  развитие 
ребенка.  Родители,  только  от  Вас  зависит, 
насколько красив, здоров и умён будет Ваш 
ребенок! Не ропщите на Бога! 

ГЛАВА 2При первой группе крови, которая требует 

потребления  мяса,  его  объем  все  равно 
рекомендуется сократить, не чаще 1-2 раз в 
неделю, и больше есть птицу, морскую рыбу, 
или  хорошо  прожаренную  речную.  Мясо 
ведет к интоксикации, особенно вредной для 
плода – тем более, если у него не первая 
группа крови: мясная пища будет сильно 
отравлять  плод. Кроме  того,  следует 
помнить  и  том,   что  потребление  мяса 
животных,  птиц,  рыбы,  выращенных  на 
кормах из генетически измененных продуктов 
с  гормональными  добавками  для  ускорения 
наращивания  веса,  не  только  стимулирует 
рост и размножение паразитов в организме, 
но и ведет к нарушению веса в человеке. Это 
одна  из  причин  увеличения  числа  людей  с 
избыточным  весом  в  наш  век  и  ухудшения 
здоровья  людей.  Если  еще  и  учесть  что 
современные  корма  ведут  к  мутации 
паразитов  в  животных,  возникновению 
бешенства  животных,  то  последствия 
потребления  такого  мяса  животных,  птиц, 
рыбы  для  людей  могут  стать 
непредсказуемыми. 

Интоксикация матери – явный признак  того, 
что и плод, и мать отравлены неподходящей 
для  их  организма  пищей,  водой  и 
микропаразитами.  Переход  на  растительно-
злаковую  пищу,  ежедневное  употребление 
отрубей,  морской  капусты,  урюка,  кураги, 
чернослива,  увеличение  количества  свежей 
зелени,  сырых  овощей,  фруктов 
отрегулируют  пищеварение  и  нормализуют 
эвакуацию  кишечника,  что  имеет 
первостепенное значение  для  полноценного 
развития  будущего  ребенка.  Запомните, 
мясом  вы  кормите  прежде  всего 
паразитов, и травите ребенка и себя! В то 
время  как  злако-бобово-орехо-фруктово-
овощная  экологически  чистая  пища,  при 
достатке  йода,  обеспечивает  организму 
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все,  в  чем  он  нуждается,  без  побочного 
вреда, что особенно важно для растущего 
организма  ребенка.  А  догмы  насчет 
важности  животных  белков  и  аминокислот, 
особенно для возмужания мальчиков,  также 
как  и  насчет  пищевых  калорий  и  всего 
другого,  проверяйте  методом  собственного 
анализа, например здоровья и выносливости 
вегетарианцев  и  мясоедов.  Кстати,  грозный 
мясоед лев сгорает с львицей мгновенно, за 
несколько секунд, а вот скромного травоеда 
кролика  можно  сравнить  со  стахановцами, 
выдававшими сутками на гора тонны угля... 
Потому  львы  находятся  на  грани 
исчезновения, хотя на них никто особенно и 
не  охотится,  а  вот  кролики,  например  в 
Австралии,  из  одной  завезенной  пары 
расплодились до таких количеств, что страна 
не знает что с ними делать! Далее, если лев 
или тигр в погоне за жертвой не догоняют ее, 
пробежав 100-200 м,  то дальше они бежать 
уже  не  могут,  устают,  и  отстают.  А  вот 
лошадь  может  бежать  довольно  долго,  а 
грузы может таскать целый день. Так что все 
зависит от того, на кого делать ставку…
Однако,  данная  книга  не  есть  агитация 
против мяса, за вегетарианство. Более того, 
ни  в  коем  случае  не  надо  отказваться  от 
мяса,  если  вам  хочется  его  съесть.  Суть 
состоит  в  том,  что  надо  следить  за  своим 
самочувствием  и  здоровьем  каждый  раз, 
когда  вы  едите  мясо  или  любую  другую 
животную  или  растительную  пищу.  А  тем 
более, если есть проблемы со здоровьем. И 
вы  заметите,  что  после  обильной  мясной 
трапезы  в  организме  всегда  появляется 
чувство  некоторой  интоксикации,  тяжести, 
происходит  задержка  функции  кишечника, 
особенно  при  сочетании  мяса  с  картошкой, 
яйцами  и  со  сладостями,  учащается  пульс, 
начинается  тяжесть  или  боль  в  голове.  И 
потребуется  определнное  время  для  того, 
чтобы организм очистился  и восстановился. 
Значит,  лучше  выждать  это  время,  и  так 
постепенно  сокращать  потребление  мяса, 
особенно летом. Но когда организм захотел, 
не  надо  отказывать  ему,  а  съесть  мясное 
блюдо,  и  затем  опять  прислушиваться  к 
своему  организму.  Никогда  не  надо 
отказываться  совсем  от  того,  чего  просит 
организм. Но полезно всегда следить за его 
реакцией  на  продкуты,  и  соблюдать 
умеренность.  Обильное  потребеление  мяса 
для  людей  со  второй,  третьей  и  четвертой 
группой крови, особенно детей – это прямой 
путь  к  болезням  и  сокращению  жизни.  Для 
людей  с  первой  группой  крови  мясо 
необходимо,  но  и  им  надо  соблюдать 
умеренность и культуру потребеления, чтобы 

не кормить напрямую паразитов.  Не зря же 
люди испокон веков используют, особенно в 
жарких странах,  пряности – гвоздику,  карри, 
обжигающий  рот  острый  перец,  основная 
роль которых не столько в улучшении вкуса, 
сколько  в  подавлении  бактерий. 
Официальная  медицина,  диетолги 
запрещают  желудочникам,  язвенникам  есть 
острое.  Между  тем,  йод,  горчица,  острый 
перец,  карри,  гвоздика  –  первейшие 
продукты,  которые  язвенники  и  должны 
употреблять,  чтобы  убить  паразитов, 
разрушивших  стенки  их  желудка, 
двендцатиперстной  кишки,  кишечника! 
Подобно тому, как их убил пациент в Гродно, 
выпивший  полстакана  йода!  И  во  всех 
случаях замена мяса птицей, а птицы и мяса 
рыбой (выращенных не на горомонах) – это 
лучший  вариант  для  здоровья,  когда 
организм  просит  мяса.  Вспомним о рыбном 
дне в советском общепите по четвергам:  а, 
ведь,  это  был  мудрый  шаг,  несмотря  на 
комплексный характер причин его введения. 
Неплохим  руководством,  для  выявения 
«своих продуктов» является книга  П. Адамо, 
К. Уитни “Четыре группы крови – четрые пути 
к  здоровью”.  И  надо  помнить,  что  сегодня 
большинство  продуктов  не  являются 
чистыми:  во  фруктах  и  овощах  содержится 
много нитратов, а в мясных продуктах, в том 
числе  птице  и  рыбе,  много  гормонов. 
Особенно  важно  давать  правильную  пищу 
детям. Для этого не надо пичкать их тем, чего 
они  не  хотят  вообще.  И  не  давать  им 
сладости,  мороженое,  печенье  и  другую 
рафинированную пищу. Цельные каши, бобы 
в  любых  видах,  орехи,  семечки,  овощи  и 
фрукты, побольше соков, с очень небольшим 
прикромом  мясом  детей  первой  группы 
крови,  – вот что делает детей здоровыми и 
активными.  Если  вашему  ребенку  не 
противопоказаны бананы, то их хрошо давать 
в виде коктейля, разбив блендером с молком 
и соками. Такая еда очень питательна и легко 
перевариваема. Ее удобно давать из бутылки 
с  соской,  а  когда  ребенок  подрастет  – из 
стакана с соломинкой.       
Вот что пишет Т. Я. Свищева в своих книгах о 
своем  опыте  оздоровления  и  перехода  на 
здоровое  питание:  «В  первую  очередь  я 
начала    исправлять    ошибки    своего 
неправильного  питания,  которые  начались 
еще  до  моего  появления  на  свет.  За 
последние  несколько  лет  я,  пожалуй, 
употребила растительной пищи больше, чем 
за всю предыдущую жизнь. Но главным моим 
лекарством стал обычный 5% аптечный йод, 
который  я  длительное  время  принимала  с 
разведенным сухим молоком (кстати, сейчас 
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в  аптеках  появился  новый  препарат  –  йод, 
встроенный  в  молекулу  сухого  молока)  и  с 
заваренным  крахмалом  (синий  йод).  Этот 
йод,  в какой-то  мере переведенный мною в 
органическую форму, во многом помог, в том 
числе  «разжижил»  мою  кровь,  сделав  ее 
текучей,  и  тем  самым  улучшил 
кровоснабжение. А с этим сначала ушли боли 
в  мышцах,  затем  вернулась  способность 
загорать,  прояснились  глаза,  потемнела 
радужка глаз, так как йод является составной 
частью  пигмента  меланина, 
обеспечивающего загар кожи, что защищает 
ее от солнечных ожогов, а также дает темную 
окраску  волос  и  цвет  радужной  оболочки 
глаза.  Другим  дешевым,  но  эффективным 
подспорьем  в  восстановлении  здоровья 
были:  яичные  скорлупки  (легко  усвояемый 
кальций),  которые  лучше  измельчить  на 
кофемолке и полить соком, если есть такая 
возможность,  а  также  проросшая  пшеница, 
содержащая  натуральные  витамины  и 
микроэлементы,  и  подсолнечное 
нерафинированное  масло,  которое  я  сосу 
каждое утро натощак уже в течение пяти лет, 
и это позволяет мне  не только избавляться 
от  инфекции  ротовой  полости,  но  и  не 
обращаться  к  стоматологу.  Появилось 
равнодушие  к  мясу,  которое  раньше 
употребляла  часто.  А  животные  белки 
компенсирую  растительными  за  счет 
приготовления  блюд  из  чечевицы,  фасоли, 
бобов,  гороха с  растительным  маслом  и 
луком.  Все  это  позволило  мне  не  только 
оздоровить свой организм в целом, но и дало 
силы продолжить непростую и напряженную 
работу длиною в 12 лет». 

Нелишне  здесь  отметить,  какой  вред 
наносится  способным  и  перспективным 
спортсменам,  если  они  питаются  пищей, 
которая  противопоказана  их  организму,  их 
группе крови.  А,  ведь,  этого  не знают наши 
спортсмены и их тренеры.  Потому у многих 
футболистов,  хоккеистов,  других 
спортсменов часто выступают прыщи на лице 
–  явное  свидетельство  дискомфорта  в 
организме,  тем  более,  если  они  получают 
гормональные препараты. Не знают они и о 
том,  что  масло  кедра,  или  экстракт 
лиственницы,  выпитые  перед  матчем, 
снабдят  спортсмена  невероятной  энергией 
на  весь  матч,  при  минимальном 
расходовании  энергии  на  их  усвоение,  и 
заменят  ему  гору  еды,  для  переваривания 
которой  требуется  огромная  работа 
организма и расход энергии. Ведь, почему не 
попробовать  кедровое  масло  на  наших 

футболистах. Может быть, это поможет им на 
международных чемпионатах! 

Уместно здесь сказать, что  многие, здоровые 
люди,  особенно  спортсмены,  серьезно 
расплачиваются  своим  здоровьем  за  прием 
гормональных  препаратов,  лекарств, 
стимулирующих средств, ибо они оказывают 
влияние не только на человеческую клетку и 
на  мускулатуру  организма,  но  и  на  всю 
микрофлору,  в  том  числе  на  паразитов, 
подстегивая  их  к  размножению.  Это  в 
определенной  мере  относится  и  к  таким 
природным средствам, как мумие, женьшень, 
которые не следует принимать беременным. 
Эти  средства  –  действенные  природные 
препараты,  но  их  лучше  применять  после 
чистки  организма  от  паразитов.  И  лучше 
такие  препараты  принимать  в  небольших, 
гомеопатических дозах.  

ГЛАВА 3С наступлением  времени  прикорма 

ребенка  постепенно  в  рацион  должны 
вводиться  цельные  злаки,  объем  которых 
доводится  до  50-70%:  любые  каши,  или 
размельчённые  зёрна  с  оболочкой 
(отрубями), или из цельных зерен злаковых, 
которые  следует  сварить  и  размельчить 
блендером  или  вручную,  в  сочетании  с 
неограниченным количеством соков, овощей, 
фруктов. Манка,  мясные  продукты  из  банок 
исключаются  навсегда. Существует  сотни 
примеров,  как  во  время  войны  голодавших 
детей кормили отрубями для скота, и они не 
только  выжили,  но  редко  болели,  хорошо 
развивались, и выросли с весьма завидными 
конституцией  и  здоровьем.  Отруби  очень 
богаты  кремнием  и  другими 
микроэлементами,  которые  связывают  и 
выводят  из  организма  паразитов,  хорошо 
формируют  мышечную,  костную  и  мозговую 
структуры!  Сравните  детей,  которых  кормят 
мясом,  бульонами,  консервами  (вся 
консервированная  пища  –  мясная  или 
растительная  –  есть  мертвая,  убивающая 
здоровье  пища),  бутербродами  из  белого 
хлеба с колбасой, да еще политой сгущенкой 
(хотя за окном – страна фруктов и овощей), 
сырками,  шоколадками,  сладостями,  манкой 
(ее давно нужно запретить, она, как и белый 
хлеб,  тормозит  работу  кишечника!),  и  тех 
детей, которые сидят в основном на злаковых 
кашах, бобовых, овощах, фруктах, рыбе, без 
животных  белков  и  аминокислот,  нехватки 
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которых так боятся врачи! Ребенку с первой 
группой  крови  можно  давать,  очень 
умеренно,  рыбу  и  мясо  птиц.  Конечно  же, 
лучше  выращенных  без  гормонов  и  не  на 
генетически  измененных  кормах.  Каждая 
мать,  заботящаяся  о  здоровье  и  будущем 
своего  ребенка,  как  и  каждый  взрослый 
человек,  должны  проявлять  бдительность, 
покупая продукты. Покупать и давать ребенку 
и  есть  самим  генетически  измененные 
продукты,  консервированную  пищу,  хлеб  с 
различными  добавками  это  значит 
закладывать в организме мину замедленного 
действия, которая рано или поздно ударит по 
вашему  здоровью,  здоровью  ребенка  и 
здоровью  и  счастью  внуков  и  правнуков.  В 
России  продается  очень  много  генетически 
измененного импортного гороха, вся соя, хотя 
это  тщательно  скрывается,  почти  вся 
кукуруза.  

К  сожалению,  в  России  нет  специалистов, 
которые  могли  бы  донести  правильную 
информацию  до  будущих  матерей  по  всем 
этим  и  другим  вопросам.  А  все  учебные 
заведения  по  подготовке  кадров  для 
приготовления  пищи  работают  по 
программам,  не  имеющим  ни  одного  часа, 
посвященного  нормальной  физиологии 
пищеварительного  тракта  человека  и 
здоровому  питанию.  Поэтому  пищевые 
продукты  и  блюда,  которые  готовят 
специалисты  питания  и  потребляют  люди, 
проходят такую обработку и включают такие 
несовместимые  сочетания,  что  они  просто 
подрывают  здоровье  людей,  создают 
"залежи"  многолетних  отходов  в  теле 
человека, превращающие его в смерда уже к 
четвертому-пятому  десятку.  Специалист  по 
питанию  готовит  пациентов  медикам,  а 
медицина  способствует  еще  большему 
отравлению организма лекарствами. 

Прискорбно и то, что передачи по вопросам 
приготовления  пищи  на  российском 
телевидении,  все  без  исключения,  это 
абсолютно  бесполезные,  и  даже  вредные, 
шоу-тусовки.  Большинство  участников  этих 
передач,  не  говоря  о  самих  ведущих,  – 
абсолютные невежи и дилетанты в вопросах 
здорового  питания  и  правильного 
приготовления  пищи,  сами  своим  видом, 
лысыми  головами  и  крупными  очками, 
далёкими  от  совершенства  фигурами  не 
свидетельствующие  о  правильном  питании, 
которые могут готовить смаковать, например, 
блюда из  яиц с несколькими сортами мяса, 
картофелем,  салом,  грибами,  соусами  и 
прочими  компонентами  и  сочетаниями, 

абсолютно  несваримыми  для  желудка.  Ибо 
хорошо  известно,  что  яйца  никогда  не 
должны идти с мясом, и если человек съел 
яйцо,  то  желательно  выждать  с  приемом 
мяса хотя бы день-два. Помнится, как еще в 
далекие  времена  в  своих  умных  книгах  В. 
Леви  сокрушался  по  поводу  того,  что  в 
поезде люди ели яйца, потом мясо, запивая 
чаем с бутербродом с колбасой, и восклицал: 
Безумцы, вы же все это привезете с собой в 
конечный  пункт!  Кроме  того,  ведь,  яйца, 
особенно  белки,  есть  хорошая  питательная 
среда  для  микроорганизмов,  особенно  в 
сочетании  с  любыми  сладостями.  И  еще 
одна,  дичайшая(!),  ситуация:  в  этих 
передачах  могут  спокойно  резать  на  доске 
мясо ножом, которым только что расщепляли 
яйца,  а потом этим же ножом и на этой же 
доске  резать  овощи  и  фрукты,  и  даже 
виноград,  ни  разу  не  моя  руки.  Вот  вам 
культура,  во  всём  её  блеске,  с  экрана 
телевизора!?  Вот  почему  поход  в  общепит 
может  окончиться  весьма  серьезными 
последствиями, и не обязательно сразу, а со 
временем,  когда  человек  не  будет  и 
догадываться,  откуда  эта  напасть.  Не  зря 
один  умный  человек  сказал:  я  ем  только 
дома, в общепите я хожу лишь в пиццерию и 
немногие  другие  места  с  разовыми 
приборами!  И  даже  их  не  использую,  не 
будучи  уверенным,  что  они  там  разовые... 
Просто беру пиццу рукой!     
Как-то в одной из динамично развивающихся 
азиатских  стран  довелось  видеть  по 
телевизору программу о вкусной и здоровой 
пище,  как  там  высокие  специалисты-
профессионалы,  без  помпезностей, 
выбритые,  вымытые,  чистые,  со  здоровыми 
лицами,  нормальными  шевелюрами,  всей 
своей  сверкающей  внешностью  и 
аккуратностью  демонстрирующие  результат 
правильного  питания,  подробно  объясняли, 
что полезно, а что вредно для пищеварения, 
и  почему,  и  как  надо  правильно  готовить, 
чтобы не болеть и долго жить. Запомнилось, 
как на такой передаче объясняли на примере 
пирамиды, как правильно питаться. В основе 
пирамиды  были  овощи  и  фрукты,  и  только 
самый кончик вершины составляло мясо. Как 
же  далеко  то,  что  мы  видим  по  нашему 
телевидению, от тех программ.

Когда уже были написаны эти строки, вдруг, 
на  телевидении  появилась  передача  «Едим 
дома!» с Юлией Высоцкой. Это уже попытка 
телевидения подать тему питания на другом 
уровне,  в  семье  Кончаловских.  Это  –  иная 
культура  питания  и  отношения  к  своему 
здоровью, эффект которой можно увидеть на 
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примере  самого  семейства,  в  отличие  от 
большинства  других  передач,  которые 
обучают  питанию  с  претензией  на 
изысканность,  но  которое  на  самом  деле 
превращает людей сначала в бесформенных, 
а потом больных смердов. И само название 
телепередачи  «Едим дома!»  говорит  о  том, 
что полезнее всего и безопаснее есть дома, 
когда знаешь из каких продуктов,  кем и, что 
особенно  важно,  как  приготовлена  пища. 
Ведь,  совсем скоро питание в ресторанах и 
кафе  станет  опасным.  Во-первых,  как 
сообщали СМИ, закупщики  продуктов даже 
из  дорогих  ресторанов,  а  уж  тем  более  из 
самопальных,  приобретают  товар  на  рынке 
самых  дешевых,  и  даже  просроченных, 
продуктов.  Во-вторых,  никто не знает,  кто и 
как, какими руками моет, протирает и берет 
посуду,  чем  чихает,  кашляет  или  просто 
дышит  на тарелки,  стаканы,  ложки и  вилки, 
которые приносят  вам на стол в  общепите. 
Ведь если в роддоме, где всегда был особый 
контроль за здоровьем персонала, работала 
медсестра с туберкулёзом и заразила детей, 
то  что  уж  говорить  об  общепите…  Да  при 
нынешнем-то  уровне  нравственности.  Где, 
например, уверенность, что посуду там моют, 
как  следует,  или  поданная  с  соком 
соломинка,  а  у  нас  их  всегда  дают 
незапечатанными в бумагу,  не используется 
повторно,  будучи  лишь  сполоснутой 
холодной  водой.   В-третьих,  очень  скоро  в 
ресторанах будут подавать все растительные 
блюда из генетически измененных продуктов, 
а все мясо, птица и деликатесная рыба уже 
сейчас  выращивается  на  гормональных  и 
генетически  измененных  кормах  (кроме, 
пожалуй,  контрабандной  осетрины, 
обработанной непонятно чем и перевозимой 
в  простой  газетной  бумаге  с  типографской 
краской  и  всеми  включенными  в  нее 
металлами!?).  Так  что  «Едим  дома!»  –  это 
очень  многозначимая  передача,  ибо  есть 
безопасно можно только дома! И потом, чего 
стоит  только  одна  фраза  ведущей,  после 
того,  как  она  замесила  тесто:  «И  никаких 
сквозняков и болтовни, – чтобы тесто хорошо 
подошло!». А какая увлеченность искусством 
приготовления  пищи!  Какая  быстрота  и 
четкость  действий!  Ай  да,  А.  Михалков-
Кончаловский,  какой надо иметь нюх,  чтобы 
отыскать  такую  увлеченную  кулинарным 
искусством фею в наше-то время! Будь это 
во времена мушкетеров, непременно у ворот 
дома  Кончаловских  появился  бы  какой-
нибудь гасконец, и не на сивой кобыле, а на 
вороном коне, и не уйти Андрею Сергеевичу 
от  поединков с разными там неотразимыми 
Боярскими и другими сердцеедами! И хотя и 

на  этой  передаче  также  допускают 
немыслимые  сочетания,  в  том  числе  и  с 
почти  сырыми  яйцами,  которые,  как  уже 
отмечалось,  есть  идеальная  питательная 
среда для выращивания микробов, особенно 
в  сочетании  с  сахаром,  да  еще  после 
свинины,  и  хотя  это  «мясницкая»  трапеза, 
первый урок из этих передач в том, что если 
вы  мясоеды,  то  мясо  лучше  не  жарить,  а 
запекать  в  духовке,  и  хорошо  запекать, 
особенно  говядину  и  свинину(!),  а  также 
обязательно  надо  есть  мясо  с  обилием 
овощей,  зелени,  фруктов,  вместо  картошки, 
макарон  и  белого  хлеба,  чтобы  оно  скорее 
выходило из организма. Второе, из передачи 
«Едим  дома!»  может  получиться  хорошая 
долгосрочная  телепрограмма,  если  ее 
посвящать  лучшим  блюдам  разных 
национальных  кухонь.  Например,  самой 
богатой,  разнообразной  и  здоровой  – 
средиземноморской  кухне:  итальянской, 
греческой,  болгарской,  балканской,  затем 
китайской,  индийской,  ведической, 
латиноамериканской и т. д. При этом, можно 
передачи  снимать  прямо  под  оливковыми 
деревьями в каком-либо греческом доме, где 
во  время  приготовления  блюд,  потом  за 
столом  расскажут  о  самых  популярных  и 
вкусных  блюдах  греческой  кухни,  или  в 
сказочных монастырях на скалах в местечке 
«Метеора»,  или  в  болгарских  горных 
монастырях «Семь престолов» и в красавце 
Рильском  монастыре,  где  пекут  роскошный 
хлеб  и  дают  великолепную  бобовую  или 
чечевичную  похлебку.  Или  передача  из 
индийской  семьи,  или  с  кухни  нашего 
специалиста  по  Индии,  помешанного  на 
индийской  кухне,  с  рассказом  о  том,  как 
готовится  куриная  грудка  или  рыба  в 
настоящем карри. Или рассказать и показать, 
как живут и питаются долгожители некоторых 
тибетских  племен,  или  долгожители  о. 
Корсика,  или  как  питаются  и  почему  редко 
болеют  раком  португальцы.  И  так  далее. 
Речь идет о том, чтобы дать иной взгляд на 
роль и значение питания в жизни человека, а 
не занимать попусту эфирное время тусовкой 
и  красованием,  нередко  неумытых  как 
следует,  неподстриженных,  непричесанных, 
небритых  и  неопрятных  людей.  Спонсором 
таких  серьезных  передач  могли  бы  стать 
туристические компании, банки.
Культура  питания  –  важнейшая 
составляющая общей культуры человека, его 
интеллекта,  работоспособности,  качества  и 
продолжительности  активной,  красивой  и 
радостной жизни. Однажды довелось увидеть 
картину на борту самолета, которая надолго 
осталась  в  памяти.  Как  только  авиалайнер 
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поднялся из Шереметьево-2,  набрал высоту 
и взял курс к далекому морю, одна молодая 
российская семья с двумя детьми, летевшая 
на отдых, развернула сумку и достала то, что 
вы  никогда  не  сможете  угадать.  Сначала 
небольшую  льняную  скатерть,  а  потом 
небольшую  кухонную  деревянную  доску(!), 
потом нож,  брынзу,  овощи,  зелень,  фрукты, 
свой  хлеб  с  отрубями  из  хлебопечки 
(высокий,  с  румяной  корочкой),  какую-то 
умопомрачительную  колбаску  типа 
болгарской  луканки  с  травами  и  специями 
внутри,  открыли  бутылку  сухого  красного 
вина и стали красиво есть. Дети ели бананы, 
потом перешли на финские ржаные крекеры 
с  тмином.  В  то  время  как  большинство 
туристов  надулось  водкой  и  другими 
крепкими  напитками,  они  весь  рейс 
блаженствовали  и  наслаждались 
предвкушением  отдыха.  Никто  этого  не 
заметил, хотя одна из стюардесс приметила 
доску и скатерть, и понимающе улыбнулась. 
А когда принесла обед, они попросили рыбу 
и,  поковырявшись  в  казенной  еде, 
продолжали  наслаждаться  своей.  Есть, 
значит,  люди,  которые  не  впихивают 
бездумно в себя убивающую пищу, все, что 
попало, как в помойную яму, даже если за это 
уже и заплачено. Это – люди совсем другого 
уровня. И выглядели и они, и дети – какими-
то  светлыми,  радостными  и 
умиротворенными.
Как-то,  очень  давно,  в  одной  интересной 
московской  семье,  прожившей  много  лет  в 
Швейцарии,  за  обедом  угостили  каким-то 
невероятным  супом,  а  на  вопрос  что  это, 
ответили:  «Burdaleau!.  Да  это  простая 
похлебка, но мы называем ее «Burdaleau», от 
русского «бурда».  Словом, это – бурдало,  и 
все!  Мы так  любой простой суп  называем». 
Простое  слово  «бурдало»,  а  сколько 
ассоциаций оставило, войдя в обиход на всю 
жизнь! Оказалось, что в тот момент это была 
чечевичная похлебка.  Много позже в одном 
из  самых  уединенных  и  красивых 
монастырей  Средиземноморья  угостили 
похлебкой  из  оранжевой  чечевицы,  а  на 
другой  день  чечевичной  размазней  (чуть 
погуще похлебки, но не каша) – обе с луком 
пореем,  сельдереем,  чесноком  и  специями. 
Ах,  какие  это  бурдало!  Да  еще  с 
монастырским хлебом на освященной горной 
воде!  Третье,  ни  одна  кухня  мира,  за 
исключением,  пожалуй,  ведической,  не 
является  идеально  здоровой,  содержит 
рецепты  из  продуктов,  не  всегда 
сочетающихся,  а  наука  о  хорошей  пище, 
которая  не  убивает,  а  лечит,  и  о  ее 
необходимых  для  организма  количествах 

только  в  последние  десятилетия  стала 
пробиваться к людям. Поэтому,   полезно на 
таких  телепередачах  давать  разъяснения 
классических  рецептов  с  возможными 
вариациями  правильных  сочетаний.  А  для 
этого на передачи надо привлекать хороших 
консультантов,  которые  сами  всей  своей 
внешностью  и  жизненным  опытом  являют 
пример того, что значит здоровое питание, - 
типа Г. С. Шаталовой. Посмотрите, ей уже за 
80, а на голове пышные волосы, и ни одного 
седого.   Консультант  мог  бы  давать 
разъяснения,  по  методу  передач  О. 
Пушкиной,  о том, что полезно,  а что нет из 
того,  что  готовится,  и  как  улучшить  рецепт. 
Можно  даже  делать  это  на 
противопоставлениях:  готовить  по 
классическому рецепту,  а консультант будет 
давать  свой,  пусть  даже  убийственный 
комментарий,  с  вариантами  его 
усовершенствования  в  свете  последних 
подходов  к  вопросу  о  здоровом  питании.  И 
неплохо  было  бы  на  таких  передачах  хоть 
как-то  просвещать  людей  или  давать  две 
противоположные точки зрения, но не одну, в 
отношении  таких  вопросов,  как  теория  о 
пищевых  калориях,  необходимых  человеку, 
разработанная  более  века  назад,  или  как, 
например, недавно появившаяся интересная 
концепция  о  показаниях 
и противопоказаниях продуктов  питания  в 
зависимости  от  группы крови  человека.  И 
вообще,  когда  кто-то  берет  на  себя  право 
советовать,  учить,  а  тем  более навязывать 
свое мнение, в отношении питания и образа 
жизни, всегда смотрите на его самого. В этой 
связи все "кулинарные" телепередачи, смеем 
взять на себя ответственность сказать, все(!), 
– это просто дилетантские тусовки,  которые 
полностью  изжили  себя,  и практически 
вредны. Дилетанты,  берущиеся  не  за  свое 
дело,  нетерпимы  нигде.  В  области  питания 
тем  более!  Хватит  примитивизма, 
непрофессионализма  и  антиискусства  на 
телевидении.  Нужен  новый  подход.  Юлия 
Высоцкая  удачно  выбрала  название  "Едим 
дома",  завоевала  право  вести  такую 
передачу своей необычайной увлеченностью 
и любовью к искусству приготовления пищи, 
а  не  обычным примитивным  красованием  с 
претензией на изысканность и умение. Это - 
хороший  старт,  который  надо  развить  в 
полезном,  красивом  и  интересном 
направлении! И, быть может, хоть одному из 
Белых  Орлов  выдастся  испробовать  и  по 
достоинству  оценить  ту  трапезу,  но  только 
без свинины и говядины.  Со своей стороны 
вот  несколько  рецептов  от  Белых  Орлов, 
полезных для всех. 

265



• Белый  пирог: между  двумя 
пластинами слоеного или дрожжевого 
теста  положить  или  завернуть  в 
кулебяку  начинку  из  слегка 
обжаренного  в  растительном  масле 
лука-порея,  смешанного с болгарской 
коровьей  брынзой  в  пропорциях  по 
своему вкусу, добавить черный перец 
и  микродозы  молотого  мускатного 
ореха, запечь в духовке.

• Белые  блинчики  (масонские 
блинчики): завернуть  в  тонко 
испеченные блины начинку  из  слегка 
обжаренного  лука-порея,  смешанного 
с  мелко  нарезанной  вареной 
морковью,  черным  перцем  и 
микродозой  молотого  мускатного 
ореха  (вместо  моркови  можно 
попробовать  болгарскую  брынзу). 
Свернутые  блинчики  можно 
подрумянить  на  сковороде  или  в 
духовке.  Очень  соленую  брынзу 
можно вымачивать. 

• Салат по-шопски: потертая на терке 
брынза,  добавленная  к  порезанным 
свежим  огурцам  и/или  помидорам, 
можно  еще  и  с  зелеными  перцами, 
луком, зеленью, кто что предпочитает, 
с  оливковым,  подсолнечным  или 
другим  растительным  маслом  и 
специями  –  быстрый  и  питательный 
«салат  по-шопски»,  он  же  греческий, 
он же балканский – все равно Белый. 

• Белый  лимонник: между  двумя 
пластинами дрожжевого теста, хорошо 
замешанного  со  сливочным, 
оливковым  или  другим  маслом  для 
создания слоистости (можно купить в 
магазине  замороженные  готовые 
пластины),  распределить  несколько 
потертых на обычной терке  вместе с 
цедрой лимонов,  смешанных  с 
сахаром  или  медом,  обжать  края 
теста,  проколоть  сверху  вилкой  или 
зубочисткой и запечь в духовке. Тесто 
не должно быть  толстым и  пышным. 
Некоторые  делают  лимонник  с 
рассыпчатым,  слоеным  тестом  –  по 
вкусу. Великолепнейший пирог к чаю.

• Белый  бурдало: сварить  чечевицу 
(лучше  темную,  но  можно  любую)  в 
воде с большой луковицей или двумя 
(для  навара,  для  чего  надрезать 
накрест  по  краям,  в  конце 
выбрасываются,  или  их  можно 
растереть  и  оставить),  горошками 
черного перца, лавровым листом, без 
соли,  потом  добавить  свежие 
порезанные  морковь  (лучше 

кубиками),  стебли  сельдерея,  можно 
немного  картошки  (также  нарезанной 
кубиками),  и  побольше  базилика 
(сухая приправа), добавить соль после 
того,  как  всё  сварилось  (ни  в  коем 
случае  не  класть  соль  в  самом 
начале), немного поварить, и в самом 
конце  бросить  порезанный  пучок 
свежей  петрушки  и  побольше 
поджаренного  до  предпочитаемой  в 
семье  румяности  лука  на  оливковом 
(вкуснее  всего)  или  другом 
растительном  масле,  чуть  подержать 
еще  на  плите,  чтобы  упарить. 
Некоторые в конце добавляют яблоко, 
но  это  по  вкусу.  Такая  бурдало-
похлебка  становится  еще вкуснее  на 
второй  день.  Для  аромата  и  вкуса 
качество  всех  компонентов  имеет 
большое значение,  в том числе вода 
(лучше  всего  родниковая  или  другая 
отстоянная  с  кремнем).  На  вкус  и 
аромат  влияют  степень 
прожаренности  лука,  и  количество 
специй.  В  монастырях  Балкан  и 
Афона,  когда  открывают  крышку 
кастрюли,  вся  поверхность  любого 
супа  покрыта  сплошным  толстым 
слоем специй, трав, жареного лука, и 
голова  кружится  от  ароматов. 
Некоторые  похлебки  подают  с 
традиционными  мелкими  гренками, 
запеченными  на  сковороде  с 
добавлением  острого  перца;  или  из 
хлеба  с  сыром,  посыпанным орегано 
или  шареной  солью  и  другими 
приправами,  запеченными  в  духовке, 
которые хороши также к чаю. Все эти 
рецепты  можно  и  нужно 
модифицировать, добавляя, исключая 
или заменяя продукты,  компоненты и 
специи  под  свой  вкус.  Важно,  чтобы 
травяных специй было побольше.

• Белый  хлеб,  выпекаемый  в 
хлебопечке  или  духовке:  добавьте  в 
тесто  –  любое,  лучше  с  обильными 
ржаными  или  пшеничными  отрубями 
свежий  лук-порей,  можно  чуть 
обжаренный,  и  болгарскую  коровью 
брынзу.  Если  нет  порея,  можно  и 
перья обычного лука. Как жаль, что у 
нас только начинает прививаться это 
полезное  чудо  -  лук-порей.  После 
такого хлеба вы навсегда забудете о 
коммерческом хлебе.

• Белая рыба: помазать растительным 
маслом протвин, разложить плотно по 
всему  дну  порезанную  на  длинные 
пластинки  морковь  или  более  тонкие 
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кольца  картошки,  на  них  разбросать 
кольца  свежего  лука  и  помидора,  и 
того и другого по одному – только для 
сока,  филе  рыбы  окропить  соком 
лимона,  можно  винным  уксусом, 
посыпать  обильно  смесью  из 
большого  количества  базилика  с 
добавлением  черного  и  красного 
средней  остроты  перца,  посолить  и 
разложить  на  противень,  можно 
плотно,  на  рыбу  положить  ломтики 
сыра, затем все закрыть порезанными 
кольцами помидоров и сверху обильно 
разбросать  кольца  свежего  лука, 
рассеять  остатки  специй  и  полить 
растительным  маслом.  Можно  между 
кусками  филе  положить  кусочки 
порезанного  клубня  и/или  стеблей 
сельдерея,  а  вместо  помидор  класть 
кружочки  ананаса  –  из  банки  или 
свежего.  Поставить  в  нагретую 
духовку  при  температуре  200 
градусов,  через  минут  15-20  снизить 
до 180 градусов и через 10 мин рыба 
готова.  Рыба  может  быть  любой  по 
вкусу,  начните  с  филе  минтая,  а 
лучший  вариант  –  свежая  осетрина. 
Сыр  также  по  своему  вкусу,  но 
начните  с  «Тильзитера»,  или 
«Российского»  Угличского 
экспериментального  завода,  и 
помните, что не все сыры годятся для 
этого блюда и вообще для запекания в 
духовке.  Масло  может  быть 
оливковое,  подсолнечное или другое. 
Некоторые  в  самом  конце 
приготовления на куски рыбного филе 
кладут небольшие кусочки сливочного 
масла.  Так  как  вкус  и  запах  рыбы  в 
таком  блюде  теряется  в  ароматах 
специй  и  овощей,  она  хорошо  идет 
под бокал красного вина, несмотря на 
то,  что  к  рыбе традиционно  по вкусу 
больше подходит белое вино. 

• Поскольку  блюд  из  картошки,  как 
правило, готовится не очень много, в 
основном жареная, вареная картошка, 
то  попробуйте  простой  рецепт  – 
Белая картошка: настрогать на терке 
картошку  длинными  хлопьями, 
смешать  с  настроганным  таким  же 
образом сыром, посолить и поперчить, 
можно  добавить  сухой  базилик, 
выложить  на  сковороду,  лучше 
чугунную,  и  жарить  с  любым маслом 
под крышкой, потом перевернуть, хотя 
это трудно, и поджарить еще пока низ 
не станет румяным. Порезать кусками 
как  пиццу и  есть  с  чем угодно  –  как 

гарнир к любому блюду, с салатом, с 
йогуртом или кефиром. Можно жарить 
котлетками,  можно  выложить  на 
противень  и  поставить  в  духовку  с 
добавлением  сметаны.  Сорт  сыра, 
рецептуру,  лук  и  другие  ингредиенты 
выбирать  и  добавлять  по  своему 
вкусу.

Отрабатывайте  рецептуру  любых  блюд  по 
своему  вкусу  и  предпочтению, 
экспериментируйте  с  любыми  рецептами, 
корректируя  их  под  свой  семейный  вкус. 
Понравятся  рецепты,  пришлите 
благодарность – по воздуху! Не понравятся – 
извините,  на  вкус  и  цвет…  А  каким 
консультантом мог бы стать Белый Орел! Но 
кто же допустит Орла, а тем более Белого, на 
наше-то телевидение. 
И  вообще,  Орлиное  племя  в  обществе,  в 
стране значительно подрастеряно. Ворон, да 
стервятников развелось – тьма. А настоящих 
Орлов почти не видно,  а тем более Белых. 
«Белая  Книга  Жизни»  и  направлена  на  то, 
чтобы возродить их, неуклонно преумножать, 
чтобы они покрыли всю Россию и изменили 
направление  жизни  страны  и  мира, 
реевангелизировали  человечество!  И  этот 
процесс  уже  пошел  –  позитивный  процесс! 
Медленно,  но  уверенно!  Уже  зачинаются  и 
входят  в  мир новые  дети,  Белые Орлята  – 
основа новой цивилизации, Белого Царства. 
Особенно на Белой  Земле,  невзирая  ни на 
морозы, ни на другие ненастья, ни на угрозы 
отключения  газа  аж  до  самой  красавицы 
Варшавы и далее! Даже народное творчество 
проявилось  на  эту  тему,  анекдоты  – 
свидетельство  энергии  творческого  потока. 
Недавно  прислали  анекдот-быль, 
порадовавший всех Белых Орлов, о том, как 
во  время  отключения  газа  в  Беларуси 
космонавты на Международной космической 
станции с орбиты Земли заметили необычное 
свечение над ее территорией, и точно такие 
же  светлые  островки  по  России,  Украине, 
спросили  об  этом  русского  космонавта,  тот 
ничего не смог ответить. Не могли ответить и 
в  ЦУПе.  Позвонили  Бацьке  в  Минск,  а  тот: 
«Не мешайте читать и светлеть!». И положил 
трубку. Спросили помощников, пресс-службу, 
а те: «Вы что, ребята, народ повсюду «Белую 
Книгу  Жизни»  читает,  светлеет  и  светит! 
Бацька, когда включат газ, в Кремль пошлет, 
чтобы  там  также  светлели!…  Мы их  будем 
реевангелизировать,  просвещать,  чтобы они 
нас освещали, не отключали газ»...
Молодцы, белые россы! Светлеть и Светить 
другим всегда, и везде – вот отныне лозунг 
ваш, и всех, и Солнца! Светить, не взирая ни 
на какие трудности. Даже на отключения газа.
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А  уж  если  трудно  станет,  может  и  начать 
воровать нефть и конденсат, которые россы 
напрямую гонят сейчас по трубам на Запад, 
быстро  перерабатывать  в  продукты, 
продавать  их  и  рассчитываться  за 
украденное.  И  завалить  себя  и  Россию 
мешками  денег!...   Как  мудрые  и  умные 
норвеги,  которые  непременно  удивятся  и 
подумают  что-то  вроде:  Ну  вот,  и  до 
москалей  доходит  просветление…  А  как 
отбирать из трубопровода, ни в коем случае 
не  спрашивайте  у  руководителей  Украины. 
Они же ничего не знают. Снарядите людей с 
салом и горiлкой в украинскую глубинку, там 
и покажут все – в действии, а потом направят 
в глубинку российскую, где все эти примочки 
делают…  А  вообще,  у  вас  самих  голова 
белая и  светлая,  теперь  еще светлеет,  так 
что  думайте,  не  сидите  сиднем!  В  конце 
концов, проверьте и свои энергоресурсы, как 
следует!  Ведь,  они  у  вас  есть!  А  научный 
потенциал!  Изобретите  что-нибудь  эдакое! 
Не останавливайтесь на первых неудачах – 
из-за неверного выбора, и всего лишь одного, 
который раскручен в прессе до и после так, 
чтобы отбить все дальнейшие порывы. А зря! 
Кто  ж  так  делает  сегодня!  Разве  вы  не 
слышали о принципе Х. Леденцова. Аукните 
пошире,  и  за  пределы  своих  границ  также, 
найдя хорошего эмиссара. У вас же таких два 
могучих  фактора:  нужда  в  энергоресурсах, 
которая  толкает  на чудеса,  и  колоссальный 
потенциал  самых  различных  возможностей, 
которые  вы  просто  не  видите.  Обратите 
внимание  ниже в  этой  книге  на то,  из  чего 
состоит  китайский  иероглиф,  означающий 
«кризис». Он очень поучителен!
Процесс просветления пошел и в Сибири, по 
всей России, на братской Украине – повсюду, 
куда  приходит  «Белая  Книга  Жизни».  И 
спасибо  всем,  кто  поддержал эту книгу,  кто 
своим  посильным  вкладом  помогает 
воскресению  России,  Украины,  Беларуси, 
всех  народов,  помогает  своим 
подвижничеством  скорейшему  созданию 
новой  цивилизации  -   БЕЛОГО  ЦАРСТВА 
НОВЫХ  ЛЮДЕЙ,  не  имеющего  границ  и 
национальностей!  Огромное,  Вселенское 
спасибо!

     
ГЛАВА 4Не  слушайте  тех,  кто  утверждает,  что 

молочные смеси экологически более чисты и 
полезны,  чем  грудное  молоко  и  злаки,  или 
что  грудное  молоко  может  вести  к 
дисбактериозу.  Это  –  преступные 

рекомендации тех,  кто получают процент от 
продаж  сухих  смесей,  пищевых  добавок, 
детского  консервированного  питания  в 
банках,  лекарств,  вакцин.  Ничто не сможет 
полноценно  заменить  натуральное 
грудное  молоко  матери,  пусть  самого 
плохого,  даже  от  больной  матери! 
Материнское молоко – не только питание, 
но  и  главное  лекарство  для  маленького 
ребенка.  И  он  должен  получать  его  не 
менее года! Если даже мать и больна, она 
должна произвести как можно быстрее чистку 
организма,  восстановить уровень  кремния и 
йода.  Увеличению  количества  материнского 
молока  и  его  восстановлению,  если  оно 
пропало,  помогают  настои  тысячелистника, 
корней  валерианы,  мелиссы,  солодки, 
проращенная  пшеница  (полезную 
информацию по этому важнейшему вопросу 
можно  найти  в  вышеуказанных  семейных 
Садах,  или  позвонив  в  Семейный  центр 
«Оберег» в  Самаре по тел.  176205,  930440 
утром или вечером). Обратите внимание на 
детей,  выкармливаемых  или  вскормленных 
грудью  и  на  искусственников!  Различие 
между  ними  невероятное.  Это  дети  с 
совершенно  разным  выражением  лица, 
разной  реакцией,  разным  здоровьем. 
Подвергать  сомнению  чрезвычайную 
важность  грудного  молока  для  нормального 
развития  ребенка есть просто преступление 
против детей. Процент больных, наркоманов, 
убийц,  преступников  среди  искусственников 
значительно  выше.  Поэтому 
увеличивающееся  исчезновение  грудного 
молока  –  это  еще  один  серьезный  признак 
развивающейся  катастрофы  для 
человечества.  Ещё  один  узел  всеобщего 
механизма  самоуничтожения.  Именно 
самоуничтожения, ибо виноваты в отсутствии 
грудного молока только сами мамы.
К великому сожалению, в России, по данным 
НИИ педиатрии и детской хирургии и других 
учреждений,  количество  матерей,  кормящих 
грудью,  катастрофически  сокращается.  А  в 
Америке,  где  совсем  недавно  было 
повальное  увлечение  искусственным 
вскармливанием, сейчас делается все, чтобы 
малыши получали грудное молоко. 

ГЛАВА 5

 Известный  болгарский  посвященный  и 

натуролог  П.  Дынев  писал,  что  для 
нормального  питания  человеку  достаточно 
взять  в  рот  всего  лишь  двенадцать  ложек 
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пищи  (это  о  нем  А.  Эйнштейн  писал:  Весь 
мир  восхищается  мною,  а  я  восхищаюсь 
болгарином П.  Дыневым!).  В  свое время во 
многих  книгах  по  питанию  и  восточной 
медицине  приводился  пример  того,  как  в 
1970-80-х  годах  на  вокзале  в  Стамбуле 
работал  носильщиком  и  грузчиком,  таская 
тяжелые грузы, как и все, мужчина в возрасте 
около  70  лет,  дневной  рацион  которого 
составлял  5  сушеных  фиников,  2-4  куска 
черного  хлеба  и  несколько  стаканов 
травяного  чая.  Этот  случай  проверялся, 
представитель  департамента  медицинской 
службы  Стамбула  Хайдар  Сюр подтвердил, 
что такой грузчик действительно был и умер 
он в возрасте свыше 80 лет. И, быть может, 
выпадение  зубов  в  старости  и  есть  сигнал 
того, что людям в возрасте надо сменить тип 
и характер пищи и перейти на подобную той, 
что была у  стамбульского  грузчика;  а также 
изменить способ ее потребления.
Как-то  один  серый  йог  (которого  на  заре 
советской  космонавтики,  после  успешного 
прохождения медкомиссии для зачисления в 
отряд космонавтов-исследователей, туда все 
же  не  пустили  из-за  того,  что  он  не  был 
членом  компартии,  а  в  партию  его  не 
принимали,  потому,  что  он  принадлежал  к 
академической  интеллигенции,  а  не  к 
рабочему классу или крестьянству),  намазав 
медом  себе  и  гостю  по  половинке 
небольшого зернового батона и поставив на 
стол по стакану шиповникового  чая,  сказал: 
«Вот этой энергии хватает человеку на целый 
день,  даже  при  тяжелой  работе!  Если  ее 
хорошо прожевать». По рекомендации йогов 
пища полноценно усваивается только тогда, 
когда она не только хорошо прожевывается, 
но  просасывается  во  рту.  Все  топ-модели 
сидят только на овощах и фруктах,  не едят 
мяса, а, ведь, удерживаются на подиумах, не 
падают  при  демонстрации  мод,  и  все,  как 
угорелые,  бегают  смотреть  на  них.  А  одна 
современная  санкт-петербургская  балерина 
ест  твердую  пищу  чуть  ли  не  2  раза  в 
неделю, хотя тратит энергию, как лесоруб! 

Не  спешите  со  скептической  реакцией.  Во-
первых, давайте представим себе, что стало 
бы  с  балетом,  если  бы  балерины  ели  как 
лесорубы,  по  таблице  подсчета  калорий, 
составленной  еще  в  прошлые  века  и 
используемой  до  сих  пор.  Во-вторых, 
Старцы,  как  известно,  едят  раз  в  день  и 
очень  мало,  некоторые  питаются  лишь 
очистками  от  яблок  и  других  фруктов.  В-
третьих,  в  прессе сообщалось  о  том,  что  в 
Гималаях  живет  небольшое  племя  горцев, 
рацион  питания  которых  состоит 

исключительно из абрикосов (летом свежие, 
зимой сухие), пшеницы и горной воды. Люди 
там  живут  по  120-160  лет.  В  связи  с  этим 
подумайте,  сколько  потенциально  мог  бы 
работать  и  жить  тот  грузчик  на  вокзале  в 
Стамбуле, если бы он вместо фиников или в 
дополнение  к  ним  съедал  еще  и  пять 
абрикосов  –  свежих  или  сухих,  или  5-10 
кедровых  орешков!  В-четвертых,  вспомним 
йогу,  она для восстановления и сохранения 
здоровья  рекомендует  жевать  как  можно 
дольше пищу во рту,  смакуя,  после чего ее 
можно  сплюнуть,  проглотив  внутрь  лишь 
небольшую часть еды, ибо до 80 процентов 
энергетической  ценности  пищи  снимается 
рецепторами уже во рту (это подтверждается 
и  в  ряде  наших  современных  книг). 
Оставшаяся  твердая  пища  уже  не 
представляет  ценности  для  организма,  но 
потребует значительного количества энергии, 
чтобы провести ее по кишечнику и вывести из 
организма.  У  многих  она  застревает  в 
кишечнике, аккумулируется годами, со всеми 
вытекающими  последствиями.  Более  того, 
йога  рекомендует  тем,  у  кого  слабое 
здоровье,  через  15-20  мин  после  приема 
пищи  удалить  ее  из  желудка  посредством 
вызывания  рвоты,  так  как  всю  ее 
энергетическую ценность организм уже взял, 
а  далее  требуется  огромная  энергия  на 
проведение пищи по кишечнику и эвакуацию. 
А  если  эвакуация  нарушена,  то  разве  это 
жизнь?  Исходя  из  этого,  каждый  может 
представить себе, как много люди переедают 
твердой пищи, и как много энергии тратят на 
ее  выведение  из  организма,  особенно  если 
она  неподходящая.  Да  еще и  проглоченная 
без тщательного пережевывания. И как мало 
люди  получают  энергии  путем  смакования 
пищи во рту, а еще катастрофически меньше 
получают чистой энергии извне, из Космоса. 
«Dog’s mentality», - говорил о людях, быстро 
заглатывающих пищу без должного жевания 
и  вкушания,  Председатель  Международной 
палаты  христианского  бизнеса  (ICCC, 
Швеция) Гуннар Олсон. Отсюда и проблемы 
веса и здоровья уже с детства, и сокращение 
сроков жизни. Поэтому если ваш ребенок ест 
злаковые каши,  пьет  много соков,  компотов 
или  напитков  из  родниковой  воды  с 
вареньем, а все другое не хочет брать в рот, 
и  если  на  шведском  столе  в  пятизвездном 
отеле просит детскую еду, то есть кашу, - это 
благо! Поэтому если уж вы потянули с собой 
малого  ребенка  на  курорт,  обязательно 
возьмите с собой овсяные каши с отрубями, 
из  нескольких  злаков  быстрого 
приготовления  с  горячей  водой  и 
добавлением молока (которые всегда есть на 
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шведском  столе),  чтобы  ребенок  не 
испытывал  и  без  того  большой  стресс  от 
того,  что  все  не  так.  Это  для  вас  море  – 
сказка,  а  для  ребенка  море  –  это  большая 
вода, а курорт, экзотика, кипарисы, пальмы – 
чужая  ему  обстановка,  с  большим 
количеством  людей,  шумом,  громкой 
музыкой,  да  еще  и  не  со  своей  привычной 
едой.  Уже  выращено  поколение  детей  на 
злаках  и  соках,  бобах,  овощах  и  фруктах, 
семечках,  рыбе (очень редко) – и какие это 
дети. Причем без единой прививки, хотя чего 
стоило  родителям  преодолеть  давление  и 
упрёки  заботливых  врачей  об  отсутствии 
родительской  заботы  о  здоровье  своих 
детей,  о  безответственности,  и  даже  о 
преступлении против своих детей!?  И такие 
дети почти не болеют. А если и простужаются 
или  их  одолевает  вирус,  то  капли  корня 
солодки,  йода  или  раствора  Люголя, 
перекиси  водорода,  экстракта  пихты, 
гвоздика  с  крупицами  морской  соли,  с 
каплями  любого  слабительного  (отвар  коры 
крушины,  касторовое масло),  добавленными 
в обильное питье, очистительное питание из 
каш  с  обильным  добавлением  отрубей, 
кураги,  чернослива,  быстро  помогают 
справиться  с  недомоганием.  Следует 
вспомнить  и  о  том,  что  важнейшим 
элементом  системы  йоги  являются 
регулярные  промывания  кишечника,  носа. 
Ведь,  принимаем  же  мы  душ,  чистим  зубы 
ежедневно.  А  почему  люди  не  чистят  себя 
изнутри? Может быть потому, что мыть тело 
и  чистить  зубы  помогает  реклама?  Йоги 
давно  интуитивно  подошли  к  пониманию 
важности  регулярного  вымывания  из 
организма всего плохого, и содержания всех 
его протоков в чистоте. Но йоги не дошли до 
понимания  паразитарной  этиологии  всех 
болезней.  Вот  почему  многие  европейцы, 
занимаясь  йогой,  проводя  интенсивные 
промывания  кишечника  и  садясь  на 
умеренную  пищу,  без  проведения 
антипаразитарной  чистки,  провоцировали 
особо опасных паразитов уходить массово и 
прятаться  в  голову,  в  результате  чего 
наступали  психические  отклонения,  и  таких 
людей  называют  жертвами  оккультизма.  В-
пятых,  полезно  знать,  что  согласно 
последним научным исследованиям, толстый 
кишечник  является  наиболее  активным 
местом  метаболических  процессов  в 
организме.  Ранее  считалось,  что  основной 
функцией этого органа является накопление 
и  эвакуация  отходов  пищеварения,  лишь  с 
некоторой  способностью  усвоения.  Однако 
после  того  как  стала  ясной  роль,  которую 
играют в человеческом организме бактерии, 

считается, что прямая кишка и есть тот орган, 
где  происходит  усвоение  продуктов 
пищеварения организмом (Dr.  Glenn Gibson, 
Prof.  of Microbiology and Health of Food 
Microbial Sciences Unit,  The University of 
Deading,  U.K.; “Medical Progress”  Vol. 27,  No. 
2,  February 200,  pp.  34-36).  В  свете  этого 
представьте, что начинает усваивать толстый 
кишечник, который не освобождался хотя бы 
два  дня.  Первым  на  проблемы  в  толстом 
кишечнике  откликается  мозг:  появляется 
тяжесть в голове, начинаются головные боли, 
мигрени,  ухудшается  соображение. 
Неслучайно  иногда  в  народе  голову 
сравнивают с некоторым местом, и говорят: 
что  там  –  то  и  в  голове.  Небезынтересен 
такой  факт.  В  прошлые  времена,  когда  не 
столь  была  развита  косметическая 
промышленность  и  не  было  румян, 
английские  дамы,  собираясь  на  высокие 
балы,  накануне  проводили  промывание 
кишечника – чтобы лицо приобрело большую 
свежесть и румяный цвет, светились глаза и 
чтобы чувствовать себя в лучшей форме. Ну 
а от лица,  как известно,  совсем недалеко и 
мозг. Значит… Впрочем, насчет женского ума 
–  существуют  самые  разные  и,  порой, 
противоположные предпочтения. 
Плохая  эвакуация  при  беременности  –  это 
сильнейшее  отравление  плода  и 
самоотравление  матери,  ибо ей приходится 
выводить  еще  и  продукты 
жизнедеятельности  плода.  А  при  любой 
тяжелой  болезни  нарастающее 
самоотравление  ведет  к  быстрому 
ослаблению организма. Вот почему лечение 
рака,  да  и  любой  другой  болезни  следует 
начинать,  в качестве  первого и важнейшего 
шага,  с  интенсивной  чистки  кишечника  и 
нормализации его естественной эвакуации (у 
раковых  больных  всегда  сильно  нарушена 
функция эвакуации), а также восстановления 
микробиологического  равновесия  (симбиоза) 
в  организме  био/бифидо  йогуртами  и 
кефирами. Но надо помнить, что с йогуртами, 
кефирами,  свежим  молоком  можно  вновь 
внести  в  организм  микропаразитов  и  их 
личинки,  ибо  в  них,  и  это  подтверждают 
микробиологи,  всегда  находится  и 
патогенная  микрофлора.  Вот  почему 
рекомендуется  приготавливать  йогурты  и 
кефир  на  чистотеле  или  выдерживать  с 
чесноком  или  добавить  несколько  капель 
йода. В-шестых, нелишне было бы тем, у кого 
серьезные проблемы со здоровьем и весом, 
кто уже в возрасте, а ест как в юности, и кому 
уже неоткуда ждать помощи, почитать книгу 
В.  Лавровой  «Ключи  к  тайнам  жизни»,  стр. 
20-21, где она пишет о сухом голодании (без 
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еды и воды) через день, то есть три раза в 
неделю – это дает великолепный результат 
(один день сухого голодания по силе очистки 
организма  равен  3-4  дням  голодания  на 
воде). А сухими голоданиями по два и более 
дней подряд готовятся к 5-дневному сухому 
голоданию (5 суток без контакта с едой или 
водой),  которое  требует  сильной  воли,  но 
ведет  к  победе  над  всеми  болезнями: 
организм, особенно в последние пять часов 
сухого  голодания,  переплавляет  и 
выталкивает  из  себя  все  нечистоты, 
паразитов, инфекции и вытаскивает человека 
из любого состояния. 
Вышеуказанные примеры о количестве пищи, 
достаточной  для  человека,  наталкивают 
прямо на вывод, о котором пишет В. Лаврова, 
о  том,  что  человек,  чтобы  быть  здоровым, 
стройным  и  долго  жить,  должен  либо 
преодолеть  свою  страсть  к  перееданию  и 
снизить  количество  потребляемой  пищи, 
либо  есть,  не  ограничивая  себя,  но 
следующие  1-2  дня  давать  организму 
отдыхать  и  очищаться  путем  полного 
голодания.  Если  голодать  через  день,  то  в 
году  организм  будет  очищаться  и  отдыхать 
192  дня,  если  голодать  через  2  дня,  то  91 
день и т. д. 
Кроме того,  В.  Лаврова  пишет,  что  переход 
на растительную пищу позволяет за полгода, 
год  полностью  устранить  рак  из  организма 
человека. Да, это так! А если сесть на смесь 
свежего  морковного  сока  (2/3  части)  со 
свекольным  (1/3  часть),  а  для  усиления 
метеорики  кишечника  с  добавлением 
отрубей,  то  самый  тяжелый  рак  и  любую 
другую тяжелейшую болезнь можно победить 
за  месяц.  Проверено!  И  это  – 
эффективнейшее  естественное  средство 
нормализации  веса  –  правда,  не  за  месяц, 
особенно  если  надо  сбросить  десятки 
килограммов.  Не  надо  вводить  организм  в 
резкие  перемены,  пусть  и  в  сторону 
оздоровления. Что же касается растительной 
пищи,  то  здесь  можно  сделать  одно 
замечание: это действительно так, поскольку 
паразиты  живут  за  счет  мяса,  молочных  и 
иных продуктов животного происхождения, и 
если  организм  чист,  то  он  не  требует  этих 
продуктов.  Вот  почему  на  время  чистки 
требуется  исключение  животных  белков,  а 
кефир лучше готовить с чистотелом или пить 
с  каплями  Люголя  или  йода,  ибо  даже при 
разовом  приеме  обычного  кефира  или 
йогурта  тут  же происходит  воспроизводство 
паразитов,  и  как  сигнал  этого  –  появление 
болезненных  воспалений  и  выделений  в 
носу.  Однако  если  в  организме  уже 
поселились лямблии, опистархи, власоглавы, 

карликовые  или  другие  ленточные  черви, 
букет  трихомонад  и  других  микропаразитов, 
то  без  интенсивной  комплексной  чистки 
организма  убрать  рак,  СПИД,  или  иную 
болезнь только растительной пищей трудно. 
Если  только  вы  не  владеете  знанием  того, 
какие овощи,  фрукты и в каких количествах 
имеют  конкретное  антипаразитарное 
действие  и  эффективны  против  каких 
конкретных  паразитов.  И даже если  вы это 
знаете,  не  все  продукты  могут  быть  вам 
доступны.  Например, некоторые сорта дыни 
имеют сильное  антипаразитарное  действие, 
но  они не всегда имеются в  продаже,  и  не 
всем доступны. При этом лучше не слушать 
советы разных специалистов о том, том, что 
дыня  не  выносит  соседства  с  другими 
продуктами,  пучит  живот,  ее  лучше 
принимать  отдельно.  Пучение  живота  от 
дыни  есть  явное  свидетельство  ее 
антипаразитарного  действия.  Поэтому, 
отправляясь в отпуск в южные края и страны, 
полезно  использовать  его  для  того,  чтобы 
максимально  почиститься  дынями  и 
арбузами. Точно так же просто объясняется и 
диатез  от  клубники,  из-за  которого  многие 
лишают  своих  детей  и  себя  этой  чудесной 
ягоды,  вместо  того,  чтобы  провести 
противогельминтную и противопаразитарную 
чистку,  а  также  проверить  подходит  ли 
клубника  по  группе  крови.  А  в  отношении 
дыни следует  обратить  внимание  на выбор 
сорта дыни, который больше всего подходит 
вам по группе крови. Или ягоды черемухи – 
сильное  средство  против  лямблий  (пучит 
живот), но черемуха растет не везде. Кроме 
того,  растительная  пища  обладает 
лечебными  свойствами  тогда,  когда  она 
является  чистой,  выращенной без химии.  А 
та, которая выращена на своем огороде,  да 
еще  из  семян,  подержанных  во  рту  9-10 
минут, по совету Анастасии из книг В. Мегре, 
обладает  сверхлечебными  свойствами 
именно для вашего организма. Ибо семена, 
подержанные  во  рту,  вбирают  в  себя 
информацию о вашем организме, и растение 
впитывает  из  Космоса  и  накапливает  в 
плодах ту энергию, в которой нуждается ваш 
организм для выздоровления больше всего. 
Задумайтесь,  какой  умный  механизм 
Природы,  которым  люди  практически  не 
пользуются.
Следует  отметить,  что  хорошо  отлаженный 
организм,  например,  после   освоения  «Ока 
возрождения»,  сам  ограничивает 
потребность в пище, особенно мясной. Ну, а 
уж  если  переели,  то  скорый  и  простейший 
способ  помочь  пищеварению  –  подышать 
левой  ноздрей  10-15  минут,  зажав  правую 
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большим  пальцем.  В  последующие  дни 
сделайте  разгрузку.  Очень  помогает 
улучшению  пищеварения  и  обменных 
процессов втягивание ртом и проглатывание 
воздуха  в  желудок,  особенно при прогулках 
на свежем и чистом воздухе, питье жидкости 
с  втягиванием  воздуха,  только  не  надо  с 
шумом.  И  будьте  очень  внимательны  в 
гостях,  на  всякого  рода  массовых 
пиршествах,  приемах,  свадьбах,  юбилеях: 
где бы они ни проводились, для них закупают 
самые дешевые продукты, а готовить блюда 
начинают  за  3-4  дня,  в  том  числе  и  в 
посольствах,  которые  обслуживают 
ресторанные службы.

Теперь мы видим, как мало нужно пищи для 
того,  чтобы человек  был здоровым  и долго 
жил. Внимание, всем мамам, где бы они ни 
жили:  в  городах,  поселках,  дальних, 
глухих  деревнях,  кто  сводит  концы  с 
концами  в  это  трудное  время,  и  у  кого 
сердце  разрывается  от  вида  дождя 
колбас,  мяса,  обилия  детского  питания, 
конфет,  других  сладостей,  бананов, 
винограда  в  магазинах,  и  от  обиды,  что 
они не могут  дать этого своему ребенку. 
Постарайтесь понять,  что в вашей ситуации 
самой  верной  и  мудрой  стратегией  будет 
заготовка  сухофруктов  (из  любых,  пусть 
самых  простых,  даже  диких,  яблок,  груш, 
слив, ягод, плодов шиповника, лесных ягод), 
любых  злаков  из  цельных  зерен  (овес, 
пшеница,  ячмень,  просо,  гречка,  цельный 
рис),  трав  (крапива,  одуванчик,  полевой 
хвощ,  Иван-чай,  можно  траву  сныть)  и  это 
уже  достаток!  Если  ваш  ребенок  будет 
съедать  в  день  тарелку  овсяной,  ячменной 
каши  из  цельных  зерен  (если  такой 
возможности  нет,  тогда  в  кашу  «Геркулес» 
добавлять  отруби),  или  пшеницы,  также  из 
цельных,  неочищенных  от  отрубей  зерен, 
сваренных на отваре  полевого  хвоща,  если 
нет молока, – даже без меда, без варенья, и 
выпивать стакан компота и больше ничего, то 
он получит такое количество чистой энергии 
и  естественных  микроэлементов,  прежде 
всего  кремния,  которое  никогда  не  сможет 
получить ребенок,  растущий в море колбас, 
мясных  продуктов,  сладостей  и  прочей 
мертвой  пищи.  Ваш ребенок  будет  намного 
здоровее, сильнее, проворнее и умнее своих 
сверстников,  будет  меньше болеть  и  лучше 
развиваться! И даже если вы посадите его на 
одни отруби,  это будет величайшим благом 
для  его  здоровья,  роста  и  движения  по 
жизни!  Существует,  повторим  это  еще  раз, 
сотни  примеров,  как  во  время  войны 
голодавших детей кормили одними отрубями 

для скота, и они не только выжили, но редко 
болели,  хорошо  развивались,  и  выросли  с 
весьма  завидными  конституцией  и 
здоровьем. Отруби очень богаты кремнием и 
другими  микроэлементами,  которые 
связывают  и  выводят  из  организма 
паразитов,  хорошо  формируют  мышечную, 
костную  и  мозговую  структуры! Интересно 
заметить,  что  в  овсе  и  овсяных  отрубях 
никогда  не  заводятся  черви  и  насекомые. 
Посмотрите  на  лошадей,  на  их  здоровье  и 
силу, а, ведь, они живут в основном на овсе, 
траве  и  чистой  воде!  Это  же  самый 
наглядный пример из Природы! Представьте, 
что  произошло  бы  с  лошадью,  если  бы  ее 
накормили  овсом  со  снятыми  отрубями, 
жареной  колбасой,  салом  и  картошкой, 
макаронами и дали запить киселем!? Если же 
ребенок будет просить есть, стакан компота с 
куском  черного  хлеба  зарядят  его  энергией 
на весь день.  Ибо компоты содержат очень 
много  энергии  и  микроэлементов.  Вместо 
соков можно заготавливать протертые ягоды 
и варенья, которые можно разводить с водой 
и  пить.  Ложка  протертой  облепихи  или 
смородины,  черники,  а  тем  более  клюквы, 
брусники, со стаканом воды – великолепное 
питье  для  детей  всех  возрастов  и  для 
взрослых. А заготавливают протертые ягоды 
50:50 с сахаром с тщательной стерилизацией 
банок  и  самой массы несколько минут.  При 
строжайшем  соблюдении  правил 
стерилизации  даже  смородина,  облепиха, 
протертые  наполовину  с  сахаром,  хорошо 
сохраняются  весь  год.  Съедая  несколько 
листьев одуванчика в день в виде салата или 
добавленных в суп или любое другое блюдо, 
ваш ребенок полностью покроет потребность 
в  кремнии.  Сушите  и  добавляйте  в  суп,  в 
любое блюдо листья крапивы – богатейший 
источник  микроэлементов,  в  том  числе 
кремния. Если вы еще и сможете добавлять в 
пищу хотя бы несколько зерен проращенной 
пшеницы,  вы обеспечите ребенка основным 
комплексом  микроэлементов  и  витаминов. 
Понаблюдайте  за  своим  ребенком  после 
такой пищи: он будет весь день в движении. 
В  то  время  как  дети-мясники,  набившие 
животы  животным  белком,  колбасами, 
сосисками,  картошкой,  крахмалистыми 
киселями, сладостями, будут потеть, тяжело 
дышать,  а  то  и  вовсе  сидеть  и  тратить 
огромную  энергию  на  переваривание 
обильной  пищи  и  кормление  ею  паразитов 
внутри  себя.  Ваш  же  ребенок  в  это  время 
будет носиться, словно у него внутри мотор! 
А уж если в рационе будут бобовые (любая 
чечевица,  фасоль,  бобы,  люпин,  горох), 
любые орехи, семечки, лук, чеснок, какие-то 
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овощи,  то  это  -  вообще  изобилие!  И 
старайтесь сажать у себя в саду и повсюду 
ореховые  деревья  –  фундук,  кедр  и  любые 
другие. Когда они вырастут пусть дети сидят 
на  них  и  жуют  орехи.  Ведь,  фундук  и 
кедровый  орех  –  кладовая  натурального 
белка,  ценнейших  витаминов  и 
микроэлементов.  Кроме  того,  из  кедрового 
ореха  получают  ценнейшее  в  мире  масло. 
Так  почему  не  выращивать  кедры,  фундук 
другие  ореховые  деревья  повсюду,  где  они 
растут.  Обсаживать  свои  сады,  усадьбы  по 
периметру. А, имея пару своих ульев, можно 
не только обеспечить себя целебным медом, 
но  получить  определенный  приработок. 
Какое же это красивое и полезное занятие – 
пчеловодство!  Вообще  в  вопросах  питания, 
ребенка и взрослого, вспоминайте почаще о 
силе  и  мышечной  массе  слонов,  лошадей, 
коров  и  том,  что  они  едят.  Вспоминайте 
почаще о той балерине, которая затрачивает 
на 7-часовые ежедневные репетиции столько 
энергии,  сколько  и  лесоруб,  а  ест  твердую 
пищу только два раза в неделю, в основном 
сидя на соках и напитках! И еще один важный 
вопрос  –  о  том,  что  же,  все-таки,  лучше 
отдать врагу,  а что съесть самому:  завтрак, 
обед  или  ужин?  В  США  наблюдали 
длительное время за двумя группами людей, 
одна из которых основную пищу потребляла 
утром и днем,  а другая  вечером.  Результат 
однозначно  показал:  та  группа,  которая 
ограничивалась  утром  минимальным 
завтраком,  средним  обедом  днем  и  ела 
плотный ужин, выглядела значительно лучше 
по  всем  показателям  здоровья  и 
работоспособности.  И  хотя  единый  режим 
еды нельзя однозначно рекомендовать всем, 
в  силу  существенных  различий  между 
людьми, тем не менее, следует отметить, что 
утром  после  сна  организм,  накопив  много 
энергии  за  ночь,  вряд  ли  нуждается  в 
плотном  завтраке.  Аппетит  начинает 
разыгрываться  где-то  к  11-12  часам,  но 
плотный  обед  оказывает  сильное 
тормозящее  воздействие  на  организм, 
вынужденный  направлять  много  энергии  на 
переваривание  обильной  пищи,  а  это 
сказывается  на  работоспособности.  А  вот 
вечером можно съесть более плотный ужин, 
и  не  жалеть  энергии  для  переваривания 
пищи, так как мозг и руки не заняты работой и 
могут  отдыхать.  И  если  ужин  не  совсем 
близок  ко  сну,  то  пища  успевает 
перевариться и дать организму погрузиться в 
глубокий  сон,  не  прося  есть  ночью,  что 
вполне может случиться при скудном ужине. 
Однако  надо  помнить  и  о  том,  что 
возникновение  голода  по  ночам  в 

большинстве  случаев  является  явным 
признаком  наличия  паразитов  в  организме, 
которые  выходят  на  поиск  корма  ночью, 
около двух часов… Все-таки, ночью организм 
должен спать.

Те, у кого есть свой сад, огород, или грядки, 
могут  выращивать  здоровую  продукцию  в 
своем  огороде,  в  том  числе  вырастить 
достаточно  пшеницы,  овса  на  маленьком 
клочке  почвы  для  семьи  на  целый  год.  А 
крыжовник  (северный  виноград,  «царская 
ягода»,  кладезь  витаминов  и 
микроэлементов),  смородина,  вишня, сливы, 
яблоки,  лесные  ягоды  вполне  заменят  вам 
любые южные, экзотические фрукты и овощи, 
без  которых,  например  бананов,  винограда, 
персиков  и  других,  тысячелетиями  жили  и 
обходились  наши  предки,  и  были  здоровее 
нынешних  поколений.  К  тому  же,  если 
каждый человек будет стараться есть то, что 
растет  в  широтах  его  проживания,  а  тем 
более  то,  что  выращено  в  своем  саду,  и 
воздерживаться,  по  мере  возможности,  от 
всего,  того,  что  выращено  в  совсем  других 
географических  широтах,  неизвестно  кем  и 
на какой почве,  то это только принесет ему 
пользу. А выращивать свои урожаи совсем не 
трудно,  превратив  такое  занятие  из 
трудоемкого  в  творческое,  приносящее 
наслаждение,  без  глубокой  отвальной 
вспашки  и  интенсивной  обработки  земли. 
Подобно тому, как всё само сеется, растёт и 
плодоносит  в  Природе,  о  чем  речь  пойдет 
ниже.  Овощи  можно  выращивать  даже 
«полудиким»  способом,  в  разнотравье,  по 
берегам водоемов,  как это делает японский 
фермер-опытник М. Фукуока (выдержки из его 
великолепной  книги  приводятся  ниже).  Так 
можно  выращивать  горох,  фасоль,  люпин, 
кукурузу.  И  с  такой  пищей вы и  ваши  дети 
будут  иметь богатырское здоровье.  Если уж 
не можете обойтись без картошки, разложите 
ее треугольником со стороной длиной в 45 см 
на поверхность почвы где-нибудь в дальнем 
углу  на задворках,  в  овраге,  но на светлом 
месте,  накройте  соломой,  или  любым 
органическим  мусором,  сорной  травой, 
ветками  толщиной  в  20  см  и  забудьте  до 
осени, или до середины лета.   

Умеренная,  скудная  пища  всегда  ведет  к 
обновлению организма, так как вместо траты 
энергии на пищеварение, человек общается с 
Божественной  Вселенной,  черпает  оттуда 
Энергию  Жизни,  Благодать,  как  делают 
Старцы.  Дети  -  тем  более.  Все  знают,  что 
стоит  дать  голодному  ребенку  маленький 
кусочек хлеба,  как он уже наедается.  Мамы 
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сетуют, мол, перебили ребенку аппетит. А на 
самом  деле,  перебить  ребенку  аппетит 
нельзя, он просто получает тот заряд энергии 
от пищи, которая ему необходима. И любое 
дальнейшее сидение за столом и впихивание 
в него еды наносит только вред. Вот почему 
чрезвычайно  важно  то,  какая  ребенку 
достается  мама.  Если  она  неграмотна  во 
всех  этих  вопросах,  то,  пичкая  его  всякой 
мертвой  и  вредной  пищей  из  благих 
побуждений и любви к своему чаду, на самом 
деле  наносит  ему  непоправимый  вред. 
Посмотрите  на  маму,  и  можно  с  большой 
степенью  вероятности  определить,  каков 
ребенок. 

Все  эти  примеры  также  дают  лучшее 
понимание  глубинного  смысла  религиозных 
постов,  и  того,  почему  иконописцы 
переходили  на  длительное  воздержание  от 
обильной  пищи  к  скромной,  натуральной, 
растительной:  чтобы  очиститься,  накопить 
как  можно  больше  Благодатной  Энергии  и 
передать ее Образу – в Любви, чтобы нес он 
людям Благо в веках. 

Родители,  зачинающие  ребенка,  несут  не 
меньшую  ответственность,  чем  иконописцы, 
и тоже должны понять: зачинать ребенка без 
подготовки, без предварительного очищения, 
в  каком  бы  возрасте  они  ни  были,  а  тем 
более,  если  уже  первая  свежесть  и  самая 
сильная  энергия  ушли,  это  преступление 
против потомства! Хорошее очищение вольет 
в  вас  новую,  Божественную  Энергию, 
Благодать  в любом возрасте,  которую вы и 
передадите в обилии своему чаду. А от такой 
энергии  дети  не  могут  рождаться  плохими, 
ущербными. И войдут они в этот мир совсем 
по-иному  –  не  просто  родятся,  а  вылетят 
ракетой. Ведь, и у вас, и у них будет масса 
сильной  Благодатной  Энергии,  и  они  – 
желанны  для  Божественной  Вселенной!  А 
потому  перед  родами,  на  всякий  случай, 
попросите  заранее  нянечек,  акушерок 
прикрыть  форточки:  чтобы  Ваше  Творение, 
вдруг, не вылетело в нее и не начало сразу 
летать,  или  скакать,  как  Бальзаминов  по 
Суздалю.  Не  посылать  же  вам  за  Н. 
Мордюковой!? Она – добрая, откликнется. Но 
что будет, если все начнут ее звать.
Описанный  выше  механизм  Рождения-
Явления  хороших,  здоровых,  красивых, 
талантливых,  благородных,  гармоничных  и 
угодных  Вселенной  детей  работает 
абсолютно  безотказно,  если  только 
соблюдаются Законы Природы. 

А вот порочно зачатые дети, с разрушенной и 
ограбленной родителями энергетикой входят 
в этот мир трудно, болезненно, долго, часто с 
осложнениями, ведущими к тому, что ребенок 
входит  в  мир  не  Божественным  путем,  а 
Кесаревым. 

ГЛАВА 6Российские  ученые  установили,  что 

теплолюбивая  соя  не  столь  полезна,  как 
считалось  ранее,  поскольку  деформирует 
работу клеточных мембран (потому ее сейчас 
и  сбрасывают  нам  и  в  третьи  страны). 
Намного полезнее люпин, растущий повсюду 
и  украшающий  своим  красивым  цветом 
землю,  неприхотливый,  структура  которого 
близка  человеческой  клетке.  Молоко  из 
люпина  –  лучший  заменитель  цельного 
коровьего  молока,  которое  противопоказано 
людям  первой  группе  крови,  повышает 
количество  слизи  у  людей  второй  группы 
крови,  провоцирует  инсулиновые  реакции. 
Небольшой  настольный  аппарат,  «соевая 
корова»,  продаваемый  в  Фонде 
социнноваций  в  Москве  (www  .  fondsi  .  ru  , 
председатель  фонда  А.  Г.  Дмитриев,  тел. 
(095)  907  0790,  404  0240,),  позволяет 
производить  до  100  л  молока  из  сои  или 
люпина в час, то есть заменить стадо из 100 
коров,  которых,  как известно,  надо кормить, 
доить,  содержать,  и  которые  вытаптывают 
Природу. Так почему не начать сеять люпин – 
везде  и  всюду,  даже  на  межах  своих 
огородов – и переходить на самое полезное 
молоко и его продукты, вместо сои, да к тому 
же  не  нашей,  модифицированной,  хотя 
продавцы  соевых  продуктов  всячески 
стараются скрывать это. 

Скрываются,  к  сожалению,  истинные 
масштабы того, насколько серьезно прогресс 
нарушает  равновесие  в  Природе  и  создает 
угрозу здоровью человечества. Еще в 1950-х 
ученые  предупреждали  о  том  самым 
«обвиняемым  продуктом»  на  Земле  стало 
молоко  (С.  Шеннон  «Питание  в  атомном 
веке»,  Б.  В.  Болотов  «Бессмертие  –  это 
реально»,  а  также  «Спаси  себя  сам»).  Эта 
характеристика  дана  молоку  и  всем  без 
исключения  молочным  продуктам  из-за 
самого  высокого  содержания  в  них 
радионуклидов,  по  сравнению   со  всеми 
другими продуктами. Дело в том, что коровы 
сбрасывают  стронций  через  молочные 
железы.  И  хотя  ядерные  державы 
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прислушались к ученым и запретили атомные 
и  ядерные  испытания  над  поверхностью 
Земли и под водой, количество стронция на 
планете не уменьшилось, а наоборот растет. 
В  наши  дни  нет  на  Земле  района,  где  бы 
можно было найти чистый от радионуклидов 
корм и воду для коровы, козы  или кобылы. 
Даже  если  это  будет  Антарктида  или 
Гималаи, молоко животных будет содержать 
все,  что  они  получили  с  травой.  Активные 
радионуклиды  заносятся  в  организм 
человека  больше  всего  с  молоком  и  его 
продуктами.  При  этом  в  твороге 
концентрация радионуклидов  втрое больше, 
чем  в  молоке,  а  в  сыре  еще  выше.  В 
растениях,  особенно  выросших  над 
поверхностью  земли,  радионуклидов 
значительно меньше. Вот почему переход на 
растительный  белок  и  молоко  из  люпина 
вместо  мяса  и  молока  животных, 
потребление  больше  натуральных  соков  – 
это перспектива, к которой неизбежно придут 
люди  новой  гуманитарно-природной 
цивилизации. Кроме всего  прочего,  люпин - 
настоящий  чемпион  среди  других  растений 
по  обогащению  почвы  органическими 
веществами, азотом и фосфором.  

Людям,  особенно  беременным  и  кормящим 
матерям, больным, чрезвычайно важно есть 
побольше сырых, хорошо вымытых овощей и 
фруктов,  желательно  экологически  чистых, 
выращенных  без  химии  (лечебны  только 
продукты,  выращенные  в  своем  саду,  а 
лечебная  сила  трав,  посеянных  и 
выращенных  для  себя,  вырастает  в 
несколько раз). Пить больше талой воды, или 
воды  со  льдом.  Как  установили  ученые, 
перелетные птицы потому летят из дальних 
теплых стан,  где обилие  корма и тепла,  на 
Север  за  тысячи  верст,  что  талая  вода 
позволяет  им  дать  здоровое  потомство. 
Потреблять  живую  воду  -  из  источника, 
выдержанную с кремнем (питье воды прямо 
из источника детьми, без согревания во рту, 
как правило, ведет к простуде). Из крана вода 
–  мертвая,  убивающая!  Каждый  человек 
должен  взять  себе  за  правило  выпивать  в 
день  в  суммарном  количестве  столько 
жидкости, сколько выделяется из организма - 
около  1.5  литра  в  сутки.  Из  них  как  можно 
больше должно быть живой воды – лучше из 
источника. Полезнее всего ввести в практику 
утром натощак выпивать стакан живой воды, 
чуть  тепловатой,  маленькими  глотками  - 
дробное  питьё.  Доктор  И.  П.  Неумывакин 
прямо  пишет  в  своей  книге  «Вода  и  её 
жизнь»,  что  человек,  не  снабжающий  свой 
организм  нужным  количеством  воды,  очень 

быстро  превращается  в  старика.  В  Белой 
Руси живая вода родников считалась слезой 
Божией,  а  родники  особо  почитались. 
Считалось,  что  каждый  человек  должен 
построить дом, родить и воспитать красивых, 
хороших  детей,  посадить  сад  и  обустроить 
родник.  Потому  родники  там  всегда 
содержались  в  чистоте.  А  сады  с 
невероятными  грушами,  вкуснейшей 
антоновкой,  ананасными  яблоками 
сохранились  до  сих  пор,  к  сожалению,  в 
очень  далеких  глубинных  местах, 
соседствующих с пущами… 

А  посмотрите,  в  каком  состоянии  сегодня 
родники  вокруг  Москвы.  Все  к  ним  тянутся, 
все  берут  воду,  и  летом,  и  зимой,  но 
обустроены  лишь  немногие.  И  как  приятно, 
что  один  из  популярнейших  родников  на 
Красногорском  шоссе  вблизи  Рублево-
Успенского  шоссе,  у  речки,  приведен  в 
порядок и обустроен некими людьми, похоже 
чеченцами, судя по скульптуре барашка над 
ним.  Молодцы!  Белые  Орлы!  Ибо  человек, 
оборудовавший  родник  –  это  уже  Белый 
Орел!

ГЛАВА 7Из  всего  выше  сказанного  только  глупец 

не  поймет,  что  продовольствие,  продукты 
питания могут лечить или убивать человека. 
И что вопрос о том, что есть и чем кормить 
детей – это вопрос здоровья или болезни, по 
сути, вопрос жизни или смерти. Еще великий 
Гиппократ  говорил:  «Необходимо,  чтобы 
пища  была  лекарством,  а  лекарство  - 
пищей».  В  обществе  и  цивилизации,  где 
человек  оторван  от  земли  и  вынужден 
покупать  продукты,  выращенные  и 
произведенные  другими,  должна 
существовать  строгая  и  эффективная 
система  контроля  над  продовольствием, 
поступающим на рынок, в магазины - своим и 
ввозимым  из-за  рубежа.  Если  этого  нет, 
виновна  власть,  и  такая  власть  не  имеет 
права  на  существование.  Мы  являемся 
свидетелями  беспрецедентного  наплыва  в 
Россию  просроченных,  генетически 
измененных,  других  некачественных 
продуктов, мяса, которые уже запрещены на 
Западе. Их поставщики нашли целую армию 
толкачей  этих  продуктов  в  России  –  от 
коммерсантов и санитарных служб до ученых 
с  громкими  именами  и  политиков.  Внутри 
страны санитарные службы творят странные 
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и  безнаказанные  распоряжения,  которые 
честные  медики  и  специалисты  иначе  как 
преступными  не  называют.  Чем,  например, 
объяснить принятие распоряжения о выпечке 
хлеба из муки, обогащенной железом? Лечит 
это людей или убивает? Если лечит, значит, 
тот,  кто  подписал  такое  распоряжение, 
заслуживает  премии,  если  убивает,  он 
должен  понести  самое  суровое  наказание. 
Разве  эти  люди  не  убийцы  страны, 
человечества!  Давайте  назовем  этих  убийц 
поименно  –  в  бизнесе,  в  Государственной 
Думе,  в  органах  санитарного  контроля,  в 
Институте  питания,  в  других  научных 
учреждениях,  кто  причастен  к  наводнению 
российского  рынка  продуктами  и 
лекарствами,  убивающими  людей, 
продвигающими  генетичское  изменение 
продуктов. Давайте зададимся вопросом, а 
не  преступление  ли  это  против 
человечества  –  со  всеми  вытекающими 
последствиями  для  них  как 
преступников? Не пора ли всем обществом 
подняться  и   применить  к  ним  то,  что  они 
заслуживают! И если не сама власть сделает 
это, то найдутся люди, организации, которые, 
рано или поздно, призовут этих преступников 
к  ответу  –  за  убийство  здоровья  детей  и 
взрослых россиян! Разве это не причина для 
самой серьезной реакции власти и действий, 
вплоть  до  уголовного  преследования?  В 
условиях  бессилия  и  нежелания 
законодательной и административной власти 
заниматься  этими  основополагающими  для 
будущего страны проблемами назрел вопрос 
о  создании  какого-то  органа  типа 
Общенационального  Совета  Мудрецов  и 
Суда  Совести,  который  должен  выносить 
Суждение  Мудрейших  по  проблемам, 
затрагивающим  здоровье  и  стратегическое 
будущее  нации,  по  вопросам,  где  власть 
оказалась  умышленно  или  реально 
бессильной.  Это  касается  вынесения 
Суждения/Определения по вопросам ввоза в 
страну  и  продажи  просроченных  и 
генетически  измененных  продуктов, 
поддельных  лекарств,  о  клонировании 
животных и растений, о пересадке органов, о 
повороте  рек,  о  разложении  и  убийстве 
культуры,  о  нравственном  уровне 
телевидения и кино и использовании их для 
разложения общества,  об общем достоянии 
природных  недр,  лесов,  природно-
ландшафтных  парков,  берегов  морей,  рек, 
озер,  исторических  усадеб,  о  развитии 
Гуманитарно-Природных  Садов-Парков  из 
родовых  имений  и  многих  др.  А  также 
вынесение  Суждения/Определения  о 
характере принимаемых властью, лидерами, 

чиновниками решений, программ и концепций 
развития,  и  их  ответственности  за  них,  а 
также  о  самих  лидерах  и  власти,  что 
особенно важно для ориентирования людей 
накануне  выборов.  Наличие  Совета 
Мудрейших  позволило  предотвращать 
многие дикие ситуации,  происходящие из-за 
несовершенства  законодательства,  как, 
например,  угроза,  историческому 
ландшафтно-архитектурному парку «Усадьба 
Архангельское», возникшая по причине того, 
что убогие и алчные люди начали уничтожать 
историческое достояние народа. Разумеется, 
власть, лидеры вряд ли проявят инициативу, 
по  крайней  мере,  в  ближайшее  время, 
относительно  создания  такого  Совета 
Мудрейших.  Поэтому надо кому-то проявить 
такую  инициативу  снизу.  А  как,  давайте 
подумаем. Ясно одно, в такой Совет должны 
войти  личности,  которые  дали  стране 
примеры  высочайшей  нравственности, 
гуманизма  и  Красоты,  поднявшиеся  над 
властью,  и  не  менявшие  своих  высоких 
принципов и идеалов в зависимости от смены 
политической  обстановки,  которых  можно 
назвать совестью нации, таких как, например, 
Ф. Углов, С. Михалков, Т. Хренников, учёные 
Е. Велихов, О. Белоцерковский, В. Гинзбург, 
Ж.  Медведев,  С.  Капица,  М.  Плисецкая,  Е. 
Образцова,  Н.  Петров  (пианист,  профессор 
консерватории),  И.  Глазунов,  К.  Лавров,  В. 
Лановой  и  целый  ряд  других.  И  в  высшей 
степени было бы полезным, если бы в состав 
Совета  Мудрейших  вошел  хотя  бы  один, 
самый  продвинутый,  представитель  от 
предпринимательского  мира.  И  для  начала 
не надо никакой организационной структуры. 
Просто  кто-то,  по  примеру  Минина  и 
Пожарского,  мог  бы  взять  на  себя 
объявление  на  всю  страну  назревшей 
проблемы,  проведение  опроса  среди 
Мудрейших  и  обнародования  их 
Суждения/Определения и совета, что делать. 
Да,  вначале  все  будут  замалчивать  такую 
акцию, это может не дать нужного эффекта. 
И, тем не менее, объявленное на всю страну 
Суждение/Определение  Мудрейших  о  том, 
что  твориться  в  стране  и  что  надо  делать, 
непременно вызовет большой общественный 
резонанс в России и во всей Вселенной, что 
все равно повлияет на будущее. Одно дело – 
свободный  и  безнаказанный  разгул  и 
вакханалия  энергий  порока  и  распада,  а 
другое – резонанс высоких, светлых мыслей 
и идей Мудрейших, дошедших до умов людей 
и вызвавших у них коллективное желание и 
воление  лучшего  будущего!  Постепенно  и 
лидеры поймут, что такой Совет Мудрейших 
будет весьма полезным и им, особенно там, 
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где потребуется общественная поддержка. И 
наступит  время,  когда 
Суждение/Определение  Мудрейших  станет 
высшим нравственным судом, после которого 
суд  гражданский  или  уголовный  станет 
естественным  следствием.  И,  быть  может, 
первым  шагом  на  пути  формирования  и 
создания такого  общественного  института  и 
механизма  Мудрейших  и  вынесения 
Суждений/Определений  станет  то,  что  уже 
давно  назрело:  письменная  и  устная  акция 
интеллигенции  всех  сфер,  прежде  всего 
творческой,  о  состоянии  и  будущем 
российской  культуры  и  телевидения,  о 
необходимости распространения на культуру 
и телевидение Белого Процесса движения к 
Красоте  и  Совершенству,  и 
усовершенствовании  механизма  управления 
ими.  То есть  создания  какого-то  механизма 
всеобщего  выбора  и  одобрения  тех,  кто 
должен стоять  во  главе  развития  культуры, 
телевидения, кино в стране, чтобы оградить 
их  от  порочных  и  разлагающих  сил  и 
тенденций и  вернуть  им энергии  Красоты и 
Совершенства!

А пока мужчины молчат по поводу того, что 
творится  в  стране,  особенно  по  поводу 
будущего наших детей,  молодых поколений, 
свой голос начинают поднимать ЖЕНЩИНЫ! 
Вот кто может и должен в этот ответственный 
момент  для  Белой  Руси,  России,  Украины 
помочь изменить мир к лучшему и повернуть 
направление  жизни  людей.  А,  может,  они, 
женщины,  первыми  додумаются  создать 
такой  высший  нравственный  институт 
Мудрейших, если будут молчать мужчины. И, 
может,  они  первыми  заступятся  за 
российскую  культуру.  Ну,  кто  же  еще? 
Молодежь,  ведь,  совсем  неслышно!?  Во 
многих  городах  России  стали  создаваться 
Женские  советы,  Комитеты  по  защите 
нравственности,  Комитеты  по  защите 
Природы.  Женские  организации  должны 
помочь созданию молодежного движения за 
новую  жизнь,  за  осуществление  Белого 
Проекта.  Женские  и  молодежные  ячейки, 
советы,  в  идеале,  должны  быть  созданы  в 
каждой  деревне,  в  каждом  селе,  в 
многоквартирном  доме,  в  квартале  и  стать 
мощной силой влияния на все стороны жизни 
в  своем  районе.  Они  должны  тесно 
взаимодействовать  между  собой.  Они  и 
должны  совместно  выбрать  Совет 
Мудрейших своего района – из числа самых 
уважаемых людей, в который могли бы войти 

1-2  наиболее  продвинутых  представителя 
предпринимательского  мира,  а  также 
молодежи и женщин.  А базой  деятельности 
Женских  советов  и  молодежи,  и  вообще 
всякой  общественной  активности  в  районе, 
должны стать школы, в которых есть зал для 
встреч  и  заседаний.  Молодежные 
организации  могут  постепенно  построить 
свои  деловые,  спортивные  и  рекреативные 
центры  –  Белые  Мельницы!  Женские  и 
Молодежные  советы  -  вот  она,  еще  одна 
высшая  нравственная  сила  общества, 
высший  нравственный  суд.  Вот  чье  мнение 
также  должно  стать  высшим  нравственным 
суждением и судом по всему, что происходит 
в стране – снизу и доверху,  по всему тому, 
что  делает  и  предпринимает 
законодательная и исполнительная власть в 
стране на всех уровнях. Создание Женских и 
Молодежных советов, начиная с дома, двора, 
села,  школьного  округа,  района,  области, 
края  и  кончая  общенациональным уровнем, 
их активная позиция по всем сторонам жизни 
– вот путь к выправлению нашего общества. 
Без  мнения  Совета  Мудрейших,  Женских  и 
Молодежных  советов  не  должны 
приниматься ни один закон, ни одно крупное 
решение или программа в стране.  Женские 
советы  на  местах  должны  выбрать 
Общенациональный  Женский  совет  – 
общественный  орган.  Ибо  как  только  он 
станет  официальным,  то  превратится  в 
бюрократический  орган,  за  теплое  место  в 
котором сразу же начнется мышиная возня, и 
появятся  вечные,  блеклые  лидеры,  не 
решающие  ничего.  Вообще  Женские  и 
Молодежные  советы  должны  освоить 
организационную  формулу  деятельности 
клубо-фондо-банка,  о  чем  речь  идет  в 
разделе  «О  ПРАВИЛЬНОМ 
БЛАГОТВОРЕНИИ,  О  ФОНДОВЫХ 
МЕХАНИЗМАХ, И ИДЕОЛОГИИ
СОЗДАНИЯ СОБСТВЕННОГО ДЕЛА
И ПРОРЫВНОГО РАЗВИТИЯ».  Быть может, 
они и станут пионерами развертывания таких 
механизмов взлета. 
Создание  и  деятельность  Женских  и 
Молодежных  советов  станет   хорошим 
мостиком  для  перехода  к  местному 
самоуправлению.  А  основными 
направлениями и содержанием деятельности 
Женских  и  Молодежных  советов  может  и 
должна стать «Белая Книга Жизни» – Белый 
Проект! 
 

*       *       
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О ДЫХАНИИ

ГЛАВА 1Как уже отмечалось, древние иконописцы 

перед  написанием  иконы  долго  очищались 
постом,  скудной,  натуральной  пищей  и 
молитвой.  Почему?  Потому,  что  человек, 
получая через пищу лишь небольшую часть 
жизненной  энергии,  а  главную  энергию 
жизни,  Божественную  Энергию  он 
воспринимает  из  Космоса  –  напрямую 
клетками организма и через дыхание.  У нас 
эта  энергия  называется  Благодатью,  а  у 
других  народов  по-другому.  Эта  энергия 
безгранична,  неисчерпаема,  и  дана  всем 
живым  и  неживым  существам  во  всей 
Вселенной,  в  том  числе  на  Земле,  всем 
людям,  детям  и  взрослым,  независимо  от 
места  жизни  на планете,  пола,  цвета  кожи, 
национальности,  вероисповедания, 
мировоззрения и др. Но воспринимают ее все 
по-разному.  Чем  более  высокую  и  тонкую 
энергетику  получает  человек  при  зачатии, 
вынашивании, чем лучше он сохраняет ее, а 
тем более совершенствует  по жизни,  и чем 
чище  тело  человека,  тем  больше  его 
организм способен воспринимать Благодать, 
Животворную  Энергию  Божественной 
Вселенной.  То  есть,  чем  выше 
наследственная  энергетика  человека,  чем 
выше его вибрация  в Космосе и чем чище 
клетки его тела, мозга, тем в более полном 
объеме он  получает  Животворную  Энергию 
из Космоса. И тем значимее земная жизнь и 
дела  такого  человека.  Чем  ниже,  слабее  и 
ущербнее энергетика человека от зачатия и 
вынашивания,  тем  меньше  он  получает 
Божественной  Энергии  из  Вселенной,  тем 
ничтожнее  его  жизнь  и  дела  на  Земле. 
Дистанцию между этими уровнями земными 
измерениями не определить. Ну как измерить 
дистанцию  между убийцей  и  Старцем?  Это 
совершенно  различные  уровни 
человеческого  развития  и  эволюции. 
Посмотрите  на  поведение  человека,  его 
отношение  к  Природе,  отношение  к  людям, 
занятие,  профессию,  и  вы  во  многом 
поймете, от какого зачатия появился человек, 
на  каком  уровне  эволюции  находится  и  в 
каком  направлении  движется.  Каково 
зачатие, таков, как правило, человек: такова 
его  жизнь,  и  таков  его  конкретный  вклад  в 
развитие  общества,  человечества.  Либо 

человек  находится  на  стороне  Добра, 
умножает  его  добрым  деланием,  помогает 
эволюционному развитию мира к  Красоте  и 
Совершенству!  И  постоянно  ищет  пути,  как 
помочь  себе,  как  подняться,  возвыситься 
самому  и  своим  детям,  и  как  помочь 
Природе,  миру,  Вселенной!  Либо  он 
умножает  легион  зла,  пакостит,  гадит  на 
Земле, творит многие беды: от заваливания 
Земли мусором,  разложения людей,  прежде 
всего  молодежи,  до  ввержения  народов, 
цивилизаций  в  террор,  войны,  конфликты, 
цепляясь  за  тупиковый  прогресс,  который 
может похоронить всех.

Далее,  забитый  неправильной  пищей, 
угнетаемый  паразитами  и  их  токсинами 
организм  теряет  способность  воспринимать 
Космическую  Энергию,  Благодать.  Сильнее 
всего  воспринимают  ее  здоровые  дети,  у 
которых  организм  еще  чист,  а  контакт  с 
Вселенной  не  блокирован  рациональным 
умом.  Вот  почему  иногда  говорят,  что 
ребенок  напрямую  общается  с  Богом.  Да, 
энергетика  здорового  ребенка  находится  в 
единстве  с  энергетическим  полем  всей 
Вселенной,  потому  здоровые  дети  и 
поражают  иногда  взрослых  своими 
необычными  высказываниями,  кипящей 
энергией  и  быстрым  умом.  Детям 
невозможно  отказать,  когда  они  о  чем-то 
просят. И не потому, что они дети, а потому, 
что в них кипит, вибрирует высокая энергия 
Божественной  Вселенной,  перед  которой 
открываются все врата мира. Дети, у которых 
еще  не  развит  рациональный  ум,  не 
зациклены  на своем земном,  материальном 
«Я»,  на своем земном теле,  и  на рассудке, 
который,  анализирует  только  в  пределах 
видимого, и способен ошибаться, а потому не 
может служить надежным компасом, хотя для 
подавляющего  большинства  он  – 
единственный компас. Каждый ребенок живет 
не  энергией  рассудка,  который  способен 
воспринимать лишь в пределах видимого, а в 
энергиях,  которые  являются  составной 
частью  Единого  Энергетического  Поля 
Божественной  Вселенной.  Но  с  возрастом 
рационализм  родителей,  подражание  им  и 
копирование  их,  влияние  общества, 
неправильное питание забивают, загрязняют 
светлые и чистые клетки детского организма. 
Его  связь  с  Космосом,  с  Божественной 
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Вселенной  сужается,  организм 
пристегивается  к  земному  плану,  к  своему 
телу,  а  центры  связи  с  Божественной 
Вселенной хоронятся в грубеющую телесную 
оболочку.  По мере дальнейшего взросления 
ребенок  еще  больше  теряет  связь  с 
Вселенной,  утрачивает  способность 
пополнять  свою  энергию  извне,  устает, 
начинает  покрываться  родимыми  пятнами, 
прыщами, угрями – неумолимыми сигналами 
о проявлениях паразитов внутри. Постепенно 
подкрадывается  время,  когда  организм 
начинает не справляться с мертвой, вредной 
и  обильной  пищей:  не  хватает  энергии  для 
того,  чтобы  ее  переварить,  и  тело  еще 
больше  загрязняется.  Нарушается  функция 
кишечника, печени, других органов, начинают 
плодиться  паразиты,  наступают  болезни. 
Уменьшается  связь  с  Животворящей 
Энергией  Божественной  Вселенской,  а  это 
значит,  что  человек  медленно  движется  к 
своей гибели. 

ГЛАВА 2Вопрос о получении Космической Энергии, 

Благодати,  через  дыхание  –  величайшая 
таинственная  способность  человека 
разумного,  к  сожалению  утраченная.  Люди 
должны иметь прямой нос с симметричными 
носовыми  каналами  и  научиться  правильно 
дышать: не вдыхать, что обычно делают все, 
а  выдыхать,  лучше  как  бы  через  самый 
кончик  носа,  и  как  бы  солнечной  мыслью, 
исключив  всякий  звук  от  прохождения 
воздуха, и регулируя движение воздуха лишь 
диафрагмой,  а не легкими.  При этом важно 
всегда,  вообще  постоянно,  держать  лицо 
максимально  расслабленным,  тёплым  и 
сияющим  (посмотрите  как-нибудь  на  лица 
большинства  людей),  затылок 
расслабленным,  зубы  всегда  слегка 
разъединёнными,  никогда  соединёнными, 
кроме  процесса  жевания,  а  тем  более 
сжатыми,  с  языком,  поднятым  к  нёбу  или 
верхним дёснам (это идеальное  постоянное 
положение  зубов  и  языка),  при  закрытом, 
разумеется, рте. Даже при беге или подъеме 
по  крутой  лестнице,  при  плавании  надо 
поддерживать в максимальном расслаблении 
и теплоте лицо и выдыхать,  выталкивать из 
себя воздух полностью через кончик носа, и 
как можно тише, на уровне солнечной мысли, 
а  не  вдыхать!  Ни  одна  мышца  легких  не 
должна  делать  вдыхательного  движения, 
только  выдыхать,  подтягиванием  внутрь 

верхней  части  живота  –  диафрагмы.  Затем 
следует отпустить диафрагму, то есть живот, 
и расслабиться, чтобы легкие сами взяли то 
количество воздуха, которое им необходимо. 
Именно таким и должен быть вдох. При этом 
надо  приучать  себя  концентрировать 
внимание  на  постоянном  как  бы 
выталкивании  солнечного  сплетения  с 
грудной  клеткой  вперед,  как  будто  вы 
надуваете шар или дуете в трубу, оттягивая 
поясницу как можно больше назад, и толкая 
бедра  вперед.  Это  автоматически 
выпрямляет  позвоночник-антенну,  которая 
хорошо  работает,  когда  распрямлена, 
способствует  лучшему  выталкиванию 
застойного  воздуха  из  легких  при  выдохе  и 
более  полноценному  естественному  вдоху, 
без  гипервентиляции  легких,  помогает 
переместить  в  грудь  центр  напряжения  из 
головы,  где  он  находится  у  большинства 
людей,  что  сразу  же ведет  к  расслаблению 
мозга.  В  такой  позе  голова  автоматически 
поднимается вверх и предотвращает сжатие 
шейных  артерий  и  нарушения  шейных 
позвонков, что бывает у большинства людей, 
поскольку все с детства больше смотрят вниз 
при  работе,  чтении,  при  любом  занятии,  и 
даже  при  ходьбе.  И  чрезвычайно  редко 
поднимают  взгляд  Вверх.  Нарушения  в 
шейном  отделе  позвоночника  бывает  у 
детей, занимавших неправильное положение 
при  развитии  в  утробе  матери,  что  в 
большинстве  случаев  является  главной 
причиной  сильного  нарушения  у  детей 
зрения,  проблем  уха,  горла  и  носа, 
психической  неустойчивости,  плохого 
соображения  и  развития,  плохой 
успеваемости  в  школе,  быстрой 
утомляемости,  бледности  в  лице  и  т.  д. 
Устраняется  костоправом  или  мануальным 
терапевтом,  чем  раньше,  тем  проще, 
упражнениями на укрепление мышц спины и 
исправление осанки, в том числе как можно 
большим лежанием на животе, когда ребенок 
начинает  поднимать  и  удерживать  головку, 
другими  упражнениями,  а  также  ношением 
ранца,  а  не  «дипломата»  (не  имеет 
отношения  к  анекдоту  о  том,  кто  кем 
становится  в  жизни,  в  зависимости  от  того, 
что  носил  в  детстве  –  «дипломат»  или 
ранец!?).  

Для того чтобы освоить правильное дыхание 
и  жить  с  ним  всегда,  надо  научиться 
поддерживать  внимание  на  постоянном 
выталкивании солнечного сплетения вперед, 
как при надувании шара или игре на трубе, 
втягивая  поясницу  сильно  назад,  а  бедра 
толкая  вперед.  Тогда  и  дыхание  станет 
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диафрагменным  выдыхательным,  то  есть 
выталкивающим  воздух.  Ибо  как  только 
внимание  отвлекается  и  уходит  в  какие-то 
другие  мысли,  организм  возвращается  к 
обычному  вдыхательному  дыханию  с 
одышкой,  открытым  ртом,  особенно  при 
быстром  подъеме  по  лестнице,  в  гору  или 
при  беге.  Чтобы  мгновенно  вернуться  к 
выдыхательному дыханию, надо сжать губы, 
как  при  надувании  шара,  вытолкнуть 
солнечное  сплетение  вперед,  втянуть 
поясницу назад, а бедра вытолкнуть вперед, 
и  тело  мгновенно  принимает  положение  с 
выпрямленным  позвоночником,  и 
выпяченным  солнечным  сплетением  и 
грудной  клеткой  вперед,  при котором очень 
легко  и удобно выталкивать  воздух  из  себя 
полностью диафрагмой, а вдыхать, отпуская 
и  расслабляя  ее.  Сравните  два  положения 
скелета, позвоночника, груди и самочувствие 
при  одном  и  другом  типе  дыхания,  и  вы 
увидите, что вдыхательное дыхание легкими 
–  это  дыхание  старческое,  с  одышкой, 
открытым  ртом,  выпячиванием  живота 
вперед  в  положение,  благоприятное  для 
размещения  в  нем  паразитов,  а 
выдыхательное  дыхание  диафрагмой,  с 
вытолкнутым вперед солнечным сплетением, 
оттянутой  назад  поясницей  и  бедрами 
вперед,  сразу  же  выпрямляет,  подтягивает 
человека,  омолаживает  его  и  как  бы 
поднимает  вверх,  освобождает  голову  от 
напряжения  –  это  дыхание  жизни.  Не 
пожалейте  своего  внимания  и  времени, 
отработайте  это  состояние  с  выдвинутым 
вперед  солнечным  сплетением  в  затаенной 
солнечной  невесомости,  пребывайте  в  нем 
как  можно дольше,  целый день и  во время 
сна,  и  вы  увидите  его  великолепный 
оздоровительный  эффект.  Также  дыхание 
йогов  «Меха»  –  серия  быстрых,  резких  и 
сильных и как можно более полных выдохов 
диафрагмой,  без  пауз  и  сколько-нибудь 
заметных вдохов, а также дыхание по методу 
К.  Бутейко  с  длительными  задержками  на 
выдохе,  а  также  правильно  примененное 
дыхание  А.  Стрельниковой  способствуют 
эффективному очищению легких от вредного 
застаивания  остаточного  воздуха  в  них, 
тренируют мышцы легких, пищеварительного 
тракта,  живота  и  позвоночника.  При  этом 
дыхание по методу К. Бутейко с длительными 
паузами  на  выдохе  способствует,  после 
какого-то  времени тренировок,  уничтожению 
многих  паразитов  в  организме,  погибающих 
от недостатка притока кислорода. Но влияет 
ли  это  на  наших  «живучих  друзей» 
трихомонад, это требует экспериментальной 
проверки.

Есть немало случаев, когда парализованные, 
хронически  больные  люди,  надувая 
постоянно в  течение  дня резиновую камеру 
от  мяча  или  какой-то  толстый  резиновый 
шар, вставали на ноги, или, по крайней мере, 
значительно  облегчали  свое  состояние.  А 
при  очистке  организма  от  паразитов  это 
может  в  некоторых  случаях  привести  к 
чудесам. Особенно если проявить упорство, 
и  научиться  использовать  резонансный 
механизм  Божественной  Вселенной 
материализации  мыслей  и  слов  (механизм 
«Слово – Бог», «Мысль – Бог»), то есть стать 
Богом-Творцом,  и  механизм  единения  с 
Божественной  Вселенной,  то  есть 
преодоления  власти  материи  над  Духом,  о 
чем речь пойдет ниже. 

Очень  важно  также  научиться  выдыхать, 
выдавливать  как  можно  полнее  воздух  из 
легких  посредством  втягивания  верхней 
части живота, то есть мышцами диафрагмы, 
отпуская затем живот и расслабляя мышцы. 
Легкие  возьмут  столько  воздуха,  сколько 
надо,  в  них  не  будет  избытка  кислорода  и 
застойного воздуха, вредного для мозга. При 
этом  очень  полезно  делать  постепенно 
удлиняющиеся  задержки  после  вдоха  (с 
легкими,  заполненными  воздухом 
естественным образом, не путем вдыхания и 
втягивания  воздуха,  а  в  результате 
расслабления  живота  и  легких)  с 
возвышенным  чувством  как  бы 
поднимающегося  вверх  тела,  будто  вы 
втянули  в  себя  всю  Вселенную,  а  затем, 
подержав  воздух  в  груди,  растягивать  как 
можно  дольше  время  выдоха,  ощущая 
благодатное  тепло,  расплывающееся  по 
телу, которое вы можете направить в любой 
орган. 

Особенно  полезно  это  делать  во  время 
плавания,  с  выдохом  в  воду,  тогда  хорошо 
отрабатывается  комфортный  для  вас  ритм. 
Имейте в виду:  лучше сделать долгий,  100-
500  м  и  более  заплыв  в  размеренном, 
расслабленном  темпе  с  ритмичным 
дыханием и с растянутыми выдохами в воду, 
чем  стремглав  бросаться  в  воду  и  с 
напряжением  неистово  проплывать  всего 
лишь 25-50 метров и потом долго приводить 
в  норму  дыхание,  что  делает  большинство 
россиян. Обратите внимание на иностранных 
курортах, если кто-то громко побежал в воду 
и  неистово  стал  работать  в  воде  руками  и 
ногами, а потом остановился, тяжело дыша, 
повернулся  и  обозревает  берег  –  это  уж 
точно  россиянин!  А  наших  женщин  можно 
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безошибочно  определить  по  тому,  как  они, 
как по церемониалу, медленно входят в воду, 
поворачивая  грациозную  талию  от 
прикосновения  прохладной  воды,  с 
подергиваниями  полусогнутых  рук, 
расставленных в стороны с растопыренными 
пальцами,  доходят  до  глубины  по  талию, 
останавливаются  и  сразу  же  на  какое-то 
время незаметно замирают, стоят, думают…, 
потом,  быстро  всплескивая  руками  воду, 
также незаметно озираются по сторонам, и, 
наконец,  заканчивают  этот  забавный 
церемониал медленным погружением тела в 
воду  с  зажатым  ртом  и  сильно  вытянутой 
шеей, чтобы не замочить заколотые вверх по 
типу  Эйфелевой  башни  волосы  –  и  так 
начинается грациозный заплыв. 

Плавая  в  воде,  полезно  стремиться  как  бы 
раствориться  в  ней,  слиться  с  водой, 
почувствовать  себя  составной  частью  моря 
или океана,  ведь  они – творения  Божии,  и, 
сливаясь  с  ними,  вы  сливаетесь  с 
Божественной  Вселенной,  с  Богом!  Так 
можно  плыть  бесконечно,  без  всякого 
напряжения,  ощущая  полный  комфорт, 
расслабление  и  настоящий  отдых, 
насыщение организма Вселенской Энергией. 
В  таком  расслаблении  и  слиянии  с  водой 
можно даже на какое-то время засыпать на 
воде, которая все равно удерживает тело на 
плаву  без  особых  движений.  Не  хочется 
выходить из воды, хочется плавать, отдыхать 
и наслаждаться так водой бесконечно. Вода, 
любая,  в  том  числе  душ,  отлично  очищает 
человека от вредных энергий. Но как только 
при  заплыве  вы  начинаете  воспринимать 
себя в воде как конкретное, индивидуальное 
лицо, как Коля, Лена или Саша, а тем более 
значимое,  например  начальник  главка,  или 
миллионер, да еще с двумя «Мерседесами» 
в  гараже,  а  вокруг  всего  лишь  какая-то 
мокрая,  холодная  вода,  вы  сразу  же 
отсекаете себя от воды, отделяетесь от нее, 
от Природы,  от Великого Космоса,  и тут  же 
приходит  напряжение,  ощущение  разницы 
между физическим телом и массой воды, их 
температурами,  появляется  мысль  о 
необходимости держаться на воде, работать 
ногами  и  руками,  возникает  осознание 
глубины, возможности утонуть,  или того, что 
кто-то утянет за ноги вниз и т. д. Расстояние 
заплыва существенно сокращается,  и  очень 
скоро  после  такого  нахождения  в  воде 
хочется выйти на берег и отдохнуть.
После заплыва хорошо лучше лечь на песок 
на  живот  с  вытянутыми  руками  вдоль 
туловища,  ладонями вверх,  или на спину,  с 
руками  за  голову,  и  погрузиться  в 

диафрагменное  дыхание  с  продленными 
выдохами  как  бы  через  минимальное 
отверстие  в  легких  мыслью.  Впрочем,  если 
вы еще и сможете улечься,  таким образом, 
на облако,  слиться с ним, и парить с таким 
дыханием, то ощущение и польза будут еще 
сильнее.  Не  забудьте  подобрать  облако 
поровнее и покрупнее,  чтобы удобнее было 
лежать и ноги не свисали. Правда, вам едва 
ли  дадут  так  долго  поблаженствовать  и 
поплавать на облаке, очень быстро вернут на 
землю:  либо  песок  полетит  от  чьих-то 
красивых ног, либо дети мячом стукнут, либо 
кто-нибудь  из  своих ткнет  под бок:  «Пошли 
плавать». Что не худший вариант.
Далее,  всегда  и всюду старайтесь держать 
рот закрытым, дышите так, чтобы не пыхтеть, 
как  паровоз,  и  научитесь,  это  чрезвычайно 
важно,  затаивать  дыхание  и  замирать  всем 
телом  и  грудной  клеткой,  как  в  детстве  во 
время игры в прятки, и в таком максимально 
затаенном  состоянии  как  бы  останавливать 
дыхание  легкими,  и,  нешелохнувшись, 
дышать только «солнечной мыслью», скользя 
по  телу  «лучистым  дыханием»  от  кончика 
носа  к  макушке  и  вниз  до  подошв  ног  на 
мысленном вдохе, и в обратном направлении 
на мысленном выдохе, или через солнечное 
сплетение,  мысленно  втягивая  и  разнося 
энергию  Благодати  по  телу  и  выдыхая  все 
ненужное  из  себя.  При  этом  минимальное 
движение воздуха в легкие и из них должно 
проходить  от  минимального  движения 
диафрагмы  настолько  незаметно,  чтобы 
воздух  как бы не соприкасался со стенками 
носа,  глотки и легких,  а проходил,  скользил 
от них на расстоянии,  где-то по центру,  как 
бы  по  какой-то  солнечной  струне.  При 
задержках  на  таком  мысленном  солнечном, 
лучистом вдохе и представлении, что в тебя 
вошла лучистая Энергия всей Божественной 
Вселенной,  а  затем  продленном,  затяжном 
выдохе,  вскоре  появится  ощущение,  как  по 
телу  разливается  благодатная  энергия, 
которой можно управлять и наполнять любую 
часть  тела.  В  таком  состоянии  полностью 
освобождается от напряжения головной мозг, 
вся  голова.  Замирайте  с  таким  затаенным 
диафрагменным  дыханием  мыслью  через 
кончик  носа,   и,  стараясь  не  шелохнуться, 
растворяйтесь в этом состоянии, кто хочет с 
молитвой,  при  максимальном  расслаблении 
лица  и  затылка,  с  разжатыми  зубами,  и 
почувствуйте, что вы входите в совсем иное 
качество  жизни,  бытия,  в  совсем  иную 
частоту  энергетической  вибрации  в 
пространстве,  сравнимую  с  состоянием 
Любви. Вы как бы подключаетесь к Энергии 
Божественного  Источника,  живете  с  Богом! 
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Усиливает  это  состояние  внимание 
расслаблению  лица,  затылка,  расширению 
сосудов  головы.  Почаще  входите  в  такое 
возвышенное  состояние  подключения  к 
Энергии  Божественной  Вселенной, 
растворяйтесь до конца и пребывайте в этой 
Благодати подольше, разрывая власть своей 
телесной  оболочки,  телесной  материи  над 
Духом,  в  том  числе  и  во  время  сна,  и  вы 
почувствуете  результат.  А  чтобы  достичь 
такого  дыхания  во  время  сна,  приучитесь 
спать с руками вытянутыми или сложенными 
за  голову.  Тело  в  таком  положении  с 
удовольствием  отдохнет  от  вечного  и 
назойливого  соседства  ваших,  одних  и  тех 
же,  рук.  Такое  возвышенное  состояние  – 
естественно  для  чистого  человека.  Не 
можете, не получается – значит, тело, мозг, 
сосуды  загрязнены,  значит,  не  соблюдаете 
посты, надо провести курс антипаразитарной 
чистки,  а  также  полезно  предпринять 
профилактический  прием  чесночных 
препаратов  для  очистки  мозга  и  сосудов, 
восстановления  связи  «мозг-тело»,  «мозг-
Вселенная».  

В  близкое  к  такому  состоянию  приводит 
длительное  неподвижное  наблюдение  за 
поплавком на рыбалке, поэтому жены делают 
своим  мужьям  добро,  когда  спокойно,  без 
подозрений  отпускают  их  на  рыбалку, 
особенно когда те возвращаются без рыбы… 
В  такое  состояние  приводит  неспешное 
прицеливание  и  стрельба  из  любых  видов 
спортивного оружия,  когда не лимитировано 
время  стрельбы.  Замечено,  что  люди, 
страдавшие  от  сильных  головных  болей, 
мигреней,  после  занятий  рыбалкой  или 
спортивной  стрельбой  навсегда  забывали  о 
том, что такое головные боли. Еще глубже в 
такое  состояние  вводит  сосредоточенная 
молитва  монаха  или  отшельника,  которая 
изменяет  ритм  дыхания,  приводит  тело  в 
состояние  затаенного  дыхания.  Но  здесь 
следует  сделать  существенное  замечание. 
Все  виды  пассивной  концентрации  – 
медитация,  сосредоточение  на  поплавке, 
пламени  свечи,  мишени  или  любом  другом 
предмете,  глубокая,  сосредоточенная, 
затаенная  молитва  –  ведут  к  тому,  что 
заставляют  мозг  выделять  эндоморфины, 
благоприятные для размножения  паразитов, 
о  чем  писала  Н.  А.  Семенова.  Этого  не 
происходит  при  затаенном  возвышенном 
замирании  с  остановкой  дыхания  и 
переходом  как  бы  на  дыхание  лучистой 
солнечной  мыслью  в  состоянии  ликующей 
радости  и  восторга.  В  таком  возвышенном 
замирании  человек  вводит  себя  не  в 

пассивное состояние пассивного созерцания, 
пассивной сосредоточенности и медитации в 
темноте,  в ожидании каких-то озарений,  а в 
состояние  активного  восторженного 
затаенного  бытия,  с  переходом  от 
физического дыхания к затаенному дыханию 
солнечной  мыслью,  к  полету,  парению  в 
солнечных лучах, в белом пространстве, что 
и  ведет  к  максимальному  соединению  с 
Энергией  Божественной  Вселенной.  Актеры 
знают,  что основным элементом системы К. 
С.  Станиславского  является  методика 
вхождения  в  роль  посредством  дыхания. 
Например,  у  злобного,  завистливого, 
агрессивного  человека  дыхание  –  тяжелое, 
глубокое  большим  движением  грудной 
клетки,  а  у  веселого,  счастливого  – 
диафрагменное,  легкое,  возвышенное, 
лучистое,  почти  неощущаемое,  небесное. 
Тяжелый,  злобный,  завистливый, 
агрессивный  человек  угнетает  всех  вокруг 
себя, потому что он блокирует свою связь с 
Божественной  Энергией  Вселенной  и 
пополняет  недостаток  энергии  за  счет 
окружающих.  Веселый,  счастливый человек, 
наоборот,  излучает энергию в пространство, 
передает ее окружающим, заряжает их,  ибо 
он  вибрирует  в  высокочастотных  энергиях, 
соединяется  с  Энергией  Божественной 
Вселенной,  получает  ее  в  избытке  и 
передает  ее  окружающим.  Самый  близкий 
путь к соединению с Энергией Вселенной, 
Благодатью  –  через  диафрагменное 
дыхание:  приведение  организма  в 
затаенное  максимально  возвышенное 
состояние ликующей радости и восторга, 
как  в  игре  в  прятки  в  детстве,  с 
солнечным, лучистым дыханием мыслью 
через  кончик  носа,  при  максимальном 
расслаблении  лица  и  затылка,  будто 
вдыхая  и  пропуская  через  себя  всю 
Вселенную. В таком состоянии и молитва 
работает с особой силой!

Но сильнее всего в такое состояние вводит 
Любовь, особенно первая – самая сильная, и 
самая  чистая  Любовь,  и  детство,  детская 
игра в прятки, любые детские игры, ибо дети 
живут всегда в сказке. Детство – это жизнь и 
парение  в  сказке,  каждое  мгновение.  Для 
детей  мир,  Вселенная  –  это  большой 
сказочный  мир.  Они  сами  есть  Вселенная! 
Поэтому,  старайтесь  хоть  иногда  быть,  как 
дети!  Почаще  вводите  себя  в  это 
возвышенное  состояние  затаенного, 
бездыханного  замирания  в  лучистом, 
солнечном  свете,  в  белом  пространстве,  в 
восторге  и  ликовании  жизни  –  в  состоянии 
Любви, и ощущайте теплоту, разливающуюся 
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по  всему  телу.  В  такие  минуты  вы  как  бы 
накапливаете  энергию,  соединяетесь  с 
Единым  Целым,  с  Энергией  Божественной 
Вселенной,  замедляете  процессы  в 
организме  и  продлеваете  свою  жизнь  в 
состоянии  наивысшего,  солнечного 
существования, Божественного бытия. Вход в 
это состояние открыт всем, всегда и повсюду 
–  в  служебном  кресле,  в  моменты  самой 
работы и отдыха, в транспорте, в кровати, и 
даже  при  выступлении  перед  аудиторией. 
Нахождение в таком состоянии – это совсем 
другое  качество  бытия,  в  котором замирает 
бег внутреннего времени, и происходит взлет 
к Божественному бытию в ликующей радости 
и  бесконечном  восторге,  и  к  постепенному 
избавлению от всех болезней. Не упускайте 
время  зря,  вводите  себя  почаще  в  это 
великое состояние затаенного, возвышенного 
замирания  всего  сущего  в  себе  и  взлета, 
вознесения  на  самую  вершину  бытия,  в 
состояние  ликующей  радости  и 
безграничного  восторга,  близкое  к  энергиям 
Любви!  Возвышайтесь,  находитесь  в  этом 
состоянии  подольше,  пребывайте  в  нем 
всегда  –  для  улучшения  себя,  мира  и 
делания Добра!

А  теперь  мы  настоятельно  рекомендуем 
прочитать  книгу  М.  С.  Норбекова  «Опыт 
дурака или ключ к прозрению…», в которой 
вы  найдете  полезные  сведения, 
подтверждающие то, что написано в данной 
книге.  Вам  станет  более  понятным  то,  что 
жизнь  в  высоких  и  чистых  энергиях,  в 
возвышенных  помыслах  и  устремлениях  не 
дает  места  в  организме  для  паразитов  и 
болезней, а, значит, открывает человеку путь 
наверх,  к  высшему  смыслу  жизни,  к 
реализации  высших  жизненных  планов  и 
целей,  к  сотворению  высшего  потомства  и 
возвышению  своего  рода  к  Красоте  и 
Совершенству.  А существование  в энергиях 
низших вибраций,  низших мыслей и слов,  в 
пороке, растрате внутренней энергии сексом, 
спорыньей,  никотином  и  прочими 
«прелестями» – это прямой путь к болезням, 
деформации  своего  потомства,  к 
преждевременному старению и угасанию.  И 
если вы умело синтезируете информацию из 
этих двух,  а также других упомянутых здесь 
книг,  и  начнете  активно  действовать,  не 
откладывая  на  потом,  то  вполне  сумеете 
составить  для  себя  программу  изменения 
жизни,  и  проживете  Великую  Жизнь,  быть 
может, оставив великий след – и не только на 
Земле,  но  и  во  Вселенной.  И  начать  это 
никогда не поздно!

И еще помните о словах Чингиза Айтматова 
«И  дольше  века  длится  день!».  Какие  же 
мудрые,  красивые  и  сильные  слова! 
Переживать  каждый  день,  словно  век  – 
сколько же много хорошего можно сотворить 
в такой жизни! Ах, как нужны такие красивые 
словоформы  сегодня  миру.  Как  нужна 
сегодня  литература  именно  с  такими 
энергиями! И как хорошо было бы, если бы 
всё творчество это великого писателя было 
таким. Чтобы во всех его романах и повестях 
не  было какого-то  трагического  отблеска.  А 
сам  Ч.  Айтматов  не  говорил:  «Есть  тип 
людей,  которых  называют  катастрофически 
мыслящими.  Похоже,  я  отношусь  именно  к 
этому  типу.  Им  постоянно  мерещатся 
грядущие  катастрофы,  трагедии 
планетарного  масштаба,  вселенские 
крушения»!?... Увы, сегодняшняя литература 
наводнена  больше  книгами  именно  такого 
плана.  А  такая  литература  враждебна 
Великой  Вселенной  и  процессу 
эволюционного  восхождения  и  возвышения. 
Посмотрите,  что  рекламируют  по 
телевидению,  что  люди  читают  в  метро,  в 
наземном  транспорте,  на  скамейках  в 
скверах  и  парках.  В  основном  детективы  – 
это  значит,  криминальные  романы  со  всем 
набором  криминальных  энергий.  Или  – 
раскрученные  кольцами  романы  с 
монстрами,  человекоподобными  героями,  в 
том  числе  и  детскими…  Люди  даже  не 
задумываются  над  тем,  какие  энергии 
вгоняют в своё сознание.  Больное сознание 
востребует  больных  писателей.  Потому 
рынок и наводнён такой убивающей человека 
литературой. А потом удивляются, почему на 
пути домой, даже среди бела дня читателей 
такой  литературы  грабят,  бьют,  насилуют, 
порой  убивают,  почему  у  нас  такое 
преступное  общество,  почему  так  много 
крови  и  несчастий  в  мире.   А  что  же  вы 
хотите,  какой  мир  у  людей  в  голове,  какие 
энергии  они  выпускают  из  себя,  такой  и 
моделируют  мир  вокруг.  Другого  быть  не 
может. А чтобы изменить такую плебейскую 
жизнь,  даже  с  большими  деньгами,  людям 
надо  всего  лишь  изменить  свои  мысли  и 
читать  иную  литературу,  смотреть  другие 
фильмы,  иметь  другие  помыслы, 
моделирующие  и  создающие  иную 
реальность,  иное  будущее  –  Великое, 
Красивое и Совершенное, себе во Благо. Ох, 
как  сегодняшнему  миру  нужны  писатели, 
поэты,  другие  творческие  люди,  которые 
станут  выполнять  свою  главную 
Вселенскую  писательскую,  творческую 
миссию:  глаголом,  красивыми 
словоформами  жечь  сердца  людей  и 
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моделировать  иной,  Великий  мир,  нести 
миру  энергии  Красоты  и  Совершенства, 
изображать  лучшее,  Красивое будущее  и 
звать  в  него  людей! А  если  Ч.  Айтматов 
совершит  прыжок  к  такой  литературе,  он 
может  своим  талантом  дать  миру  совсем 
иные энергии как мастер слова и словоформ, 
которые будут моделировать иное будущее – 
не  катастроф  и  крушений,  а  возвышения 
человека  к  Красоте  и  Совершенству  в 
восходящей эволюции! И начнёт претворять 
в  жизнь  великое  пророчество  Ф.  М. 
Достоевского о Красоте, которая спасёт мир! 
Если  не  такие  писатели,  как  он,  так  кто!  И 
корни  зла  лучше  сможет  прояснить.  А  то, 
ведь,  письмо  его  героя  Папе  Римскому  из 
романа «Тавро Кассандры» о том, что «Кровь 
и власть – вот тот гумус, на котором семена 
зла восходят вовеки… Зло сменяется злом, 
оставляя  семена  свои  для  следующего 
зла…»  ничего  не  проясняет.  Так  что 
настоящее величие великого Ч. Айтматова – 
ещё впереди! 

*      *     *
После выхода данной книги приходит немало 
писем  с  вопросом  о  том,  что,  написано  в 
книге  много  об  укреплении  здоровья  и 
изменении направления жизни, а с чего, все-
таки, лучше начать? Например, автор одного 
письма призывает не  увлекаться панацеями, 
то  есть  только  чисткой.  Наше  здоровье, 
пишет она, зависит в совокупности от многих 
составляющих  и  один  какой-то  элемент  не 
решает проблемы хорошего здоровья или его 
отсутствия.  Размножение  многих  вредных 
микроорганизмов,  –  считает  она,  –  есть 
следствие  генерирования  человеком 
негативной  энергии  в  виде  наших 
отрицательных мыслей и эмоций. Она пишет, 
что существует версия, что рак развивается 
чаще  всего  при  большой  концентрации 
энергии  обиды.  Обида,  ненависть,  зависть, 
злоба,  уныние,  страх  –  все  это  негативные 
проявления  человека.  Чем  меньше 
производит  их  человек,  чем  больше  в  его 
жизни  положительных  энергий  –  светлых 
мыслей, чувств, переживаний, поступков, тем 
у  него  меньше  проблем  со  здоровьем! 
Сказано  очень  верно.  Собственно,  вся 
данная  книга  и  посвящена  этому,  если  ее 
прочитать  до  самого  конца,  а  именно: 
восхождению человека к высшим энергиям, к 
высокой и самой сильной частоте вибрации 
во  Вселенной,  которая  недостижима  и 
смертельна для всех паразитов, являющихся 
главной физической причиной всех болезней. 
Но  физическая  причина  –  есть  следствие 
нарушения  человеком  Законов  Природы, 
которое  не  позволяет  ему  оторваться  в 

эволюции от линии зверя, отделяющей его от 
животных,  и  подняться  на  другой,  более 
высокий  эволюционный  уровень,  где  он 
становится  со-творцом  Красоты  и 
Совершенства – в себе, своем роду, в мире и 
во  Вселенной.  Ведь  хорошо  известно,  что 
паразиты не живут в телах Старцев, хотя те и 
ведут суровый образ жизни и изнуряют свои 
тела  до  пределов,  часто  до  истощения  и 
серьезных  недомоганий.  То  есть 
восхождение  человека  к  высшему  уровню 
бытия,  к энергиям Красоты и Совершенства 
ведет  и  к  абсолютному  здоровью.  Выше 
сказано,  что  трихомонада  обладает 
необычайной  живучестью  и 
приспосабливаемостью,  она  не  только 
выдерживает огромные дозы радиации, но и 
еще  лучше  размножается  при  них.  А  вот 
сильной  и  высокой  частоты  человеческой 
энергии  она  не  выносит,  и  либо  уходит  в 
спящее  состояние,  либо  погибает.  То  есть, 
чем выше сила и частота вибрации энергии 
человека,  тем  сильнее  его  иммунная 
система.  Но проблема-то в  том,  что  не все 
люди  могут  сразу  отказаться  от  того,  что 
составляет их жизненную суть. Им нелегко в 
одночасье  измениться  и  подняться  до 
наивысших  уровней  бытия,  изменить  свои 
мысли, возвыситься и завибрировать на ином 
уровне,  на  иной  частоте  энергий.  Кто-то 
отвергнет  данную  книгу,  кто-то  с  яростью 
нападет на нее, ибо она будет неудобна для 
них,  так  как высветит  их слабые стороны и 
недостатки,  нарушает  их  взгляд на жизнь и 
мир.  Кто-то  воспримет  книгу,  но  у  них  не 
хватит  воли  сделать  шаг  вперед  и  начать 
работать  над  собой.  Особенно  при  первых 
неудачах. Еще одна часть читателей увидит 
в книге рациональное зерно для себя, Путь. 
Книга откроет им глаза, особенно молодежи, 
попавшей  под  шквал  наката  даллесовой 
доктрины  разложения  людей  с  юношества. 
Вот  они  то,  ищущие,  и  станут  постигать  и 
применять  книгу  к  себе,  начнут  движение 
вперед,  вверх,  постепенно  завибрируют  по-
новому  во  Вселенной,  и  вместе  с  уже 
продвинутыми  людьми  пополнят  ряды 
движителей восходящей эволюции к Красоте 
и  Совершенству.  Однако  всем,  кто  начнет 
такое  движение,  будет  мешать 
загрязненность  и  заселенность 
человеческого организма паразитами, то есть 
проблема  здоровья.  Ведь,  не  случайно  же 
она  стоит  на  втором  месте  по  насущной 
значимости после еды. Многие люди,  а тем 
более те, у кого есть хоть какие-то проблемы 
со  здоровьем,  заселены  гельминтами  и 
микропаразитами. Они испытывают дефицит 
своей энергии,  они оторваны от Вселенной, 
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не могут пополнять энергию из Космоса,  на 
них  сильное  программирующее  влияние 
своей  негативной  энергией  оказывают 
внутренние  паразиты,  поэтому  такие  люди, 
как  правило,  агрессивны,  раздражительны, 
криминальны,  сексуально  ориентированы, 
ибо,  выводя из равновесия людей вокруг,  а 
тем  более  издеваясь  над  ними,  они 
интуитивно,  непроизвольно  стараются 
пополнить  свою  энергию.  Такие,  прежде 
всего,  и  рвутся  в  толпу,  испытывают 
необходимость  в  чьём-то  обществе,  в 
коллективе,  где за счёт других и стремятся, 
часто того не осознавая, пополнить дефицит 
своей  энергии.  А  потому  простые  методики 
очищения  и  естественного  оздоровления 
помогут  людям  в  движении  вперед.  Разве 
посты во всех конфессиях, чистка в йоге, не 
направлены на это. Если бы наступило такое 
время, когда все люди смогли стать чистыми 
извне и изнутри, то мы имели бы совсем иное 
общество.  Человек,  сделавший  первый, 
важнейший  шаг  и  очистивший  свое  тело 
извне и изнутри,  отрегулировавший питание 
и  все,  что  он  потребляет  внутрь,  по  сути, 
воскрешает  свое  тело,  начинает  по-иному 
воспринимать  Животворящую  Энергию 
Космоса,  воспринимать  жизнь  во  всей  её 
полноте  и  красках!  Он  начинает  по-иному 
мыслить, говорить,  чувствовать,  относится к 
людям, вести себя в этом мире, то есть по-
иному  вибрировать  во  Вселенной.  И  это 
помогает  ему  подниматься  эволюционно 
вверх  на  другой  уровень.  Так  с  чего 
конкретно начать? 
С основательной и регулярной, трижды в год, 
противогельминтной  и  своевременной 
противомикропаразитарной  чистки  и 
профилактики  себя  и  всей  семьи,  особенно 
детей,  («Вермокс»,  «Декарис»,  «Пирантел» 
или  другие  аптечные  препараты  или 
народные средства,  а  также  варьируя  всем 
рядом  противомикропаразитарных  средств, 
описанных в данной книге и других).  Чистка 
изнутри  не  менее  важна,  чем  чистота 
снаружи:  регулярный  прием  душа,  чистка 
зубов,  мытье  рук,  лица, введение  хотя  бы 
одного  дня  в  неделю  полной  разгрузки  от 
пищи,  сухой  или  на  воде,  для  приучения 
организма  к  еженедельной  ритмической 
самоочистке.  Необходимо повышение своей 
внутренней  энергии,  максимальное 
увеличение  частоты  своей  энергетической 
вибрации  в  Пространстве,  во  Вселенной  в 
состоянии  ликующей  солнечной  радости,  с 
едва  заметным  затаенным  выдыхательным 
диафрагменным дыханием при вытолкнутом 
солнечном сплетении вперед и с абсолютно 
прямым  позвоночником.  Нужно  тренировать 

это состояние постоянно и до тех пор, пока 
оно  не станет  естественным и постоянным. 
Отныне  зафиксировать  навсегда  на  своём 
лице  возвышенную  улыбку,  ввести  себя  в 
состояние ликующей радости и бескрайнего 
восторга  с  затаенным  дыханием  белой 
ликующей  солнечной  мыслью  и 
Животворящей  Энергией  Вселенной  через 
кончик носа, макушку и до самых ступней и 
кончиков  пальцев  ног  –  омывать  себя, 
вычищать  все  тёмные  места  и  болезни  в 
организме,  при  затаённом  в  восторге 
положении  всего  тела  вплоть  до  каждой 
клеточки,  поддерживать  это  пребывание  в 
пике  человеческого  бытия,  сравнимом  с 
Великой Любовью, все 24 часа, даже во сне, 
всю  жизнь.  Это  очень  скоро  поможет  вам 
сменить  сначала  в  сознании,  в  мыслях 
дискету со старой, тёмной программой вашей 
жизни  на  новую,  светлую,  БЕЛУЮ(!),  и 
внедрить  эту  программу  во  все  клетки 
организма.  Тогда  и  болезни  уйдут  сами! 
Некоторые  для  контроля  этого  процесса 
тренировок покупают часы с сигналом, чтобы 
они, пикая вначале каждые пять минут, потом 
реже,  помогали  возвращать  себя  в  такое 
состояние,  поскольку  блуждающий,  похожий 
на  бетономешалку  или  восточный  базар  в 
выходной день мозг вначале будет всё время 
уводить  человека  к  старым  мыслям, 
бытовым,  как  правило  тяжелым, 
проблемным,  отвлекать  от  введения  себя  в 
это  состояние.  Но  самой  эффективной 
методикой  быстрого  введения  в  такое 
состояние  является  добродеяние  и 
благотворение:  стремление  с  момента 
просыпания  и  весь  день  делать  что-то 
хорошее  в  течение  дня  и  мыслить 
позитивно  –  постоянно,  и  все  время.  И 
исполнять  обычную  работу  с  любовью, 
как  поручение  или  послушание,  идущее 
Сверху,  за исполнением которого  Оттуда 
наблюдают.  Стоит  понять,  что  работа  с 
любовью,  пусть  даже  самая  тяжелая, 
творческий  дух  в  работе  вводят  в 
человека  совсем  иные  энергии  и  дают 
иное  здоровье,  чем,  скажем,  работа  с 
ленью, напряжением, производство брака, 
который  потом  будет  провоцировать 
негативные  энергии  у  других  людей. 
Позитивная  энергия  от  доброго  акта, 
поступка  –  любого,  пусть  самого 
маленького,  в  отношении  окружающей 
среды,  работы,  людей,  постепенно 
накапливается  в  пространстве  вокруг 
человека, усиливается от доброй реакции 
и  благодарности  людей,  поступательно 
вытесняет  негативную  энергию  и 
агрессию  внутри  самого  человека  и 
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помогает ему побороть зацикленность на 
тяжелых  мыслях  и  проблемах,  на 
агрессивном отношении к внешнему миру. 
Негативные  энергии  и  агрессия  внутри 
человека  постепенно  начнут  таять, 
уходить  по  мере  роста  генерирования 
позитивных энергий вовне и сокращения, 
сведения  к  минимуму  негативных. 
Особенно если еще подружиться с Небом, 
Звездами.  Человек  постепенно 
поднимается  и  начинает  жить  во  все 
более  высоких  энергиях,  близких  к 
состоянию  Любви,  у  него  появляются 
новые помыслы, мечты, планы, взгляд в 
будущее  –  свое,  детей,  мира.  А  чтобы 
помочь этому процессу, почаще практикуйте 
смену обстановки, делайте длинные вылазки 
на Природу, пешком, на велосипеде, в парки, 
в  старинные  усадьбы,   замки,  к  рекам  и 
озерам,  совершайте  более  дальние 
экскурсии,  которые  хорошо  помогают  смене 
мыслей. И, каждый раз отправляясь в такую 
вылазку,  экскурсию  и  возвращаясь  назад, 
старайтесь оставить там все свои негативные 
и  агрессивные  мысли  и  чувства,  и 
возвращаться  с  новыми,  наполнять  себя 
позитивными,  возвышенными,  чистыми 
Белыми  помыслами,  мечтами,  чувствами, 
устремлениями!  Каждый  человек  должен 
понять,  каковы  его  мысли  и  внутренне 
состояние, такой он сам, таково его здоровье, 
такова и его жизнь. Мысли, чувства, слова – 
это Бог! Каковы они – такова и жизнь! Надо 
хорошенько помыть и почистить себя извне и 
изнутри,  изменить  свои  мысли,  слова, 
привычки,  взгляд  на  мир  с  негативных  на 
позитивные,  ибо  именно  они,  негативные, 
агрессивные  привычки,  мысли,  слова  и 
действия выбрасывают энергии дисгармонии 
во Вселенную, которые возвращаются к вам 
усиленными,  материализуются  в  вашем 
будущем и портят вам всю вашу жизнь. Они – 
и ни что иное! Они, эти низшие, негативные, 
агрессивные  энергии  ведут  к  заселению  и 
жированию  в  вашем  теле  паразитов,  а, 
следовательно,  возникновению  проблем  со 
здоровьем.  Особенно  при  неправильном 
питании и вредных привычках, которые надо 
также изменить. И каленым железом выжечь 
из  себя  все  негативное  в  мыслях,  словах, 
чувствах,  делах  и  поступках,  уничтожить 
сомнения, комплексы, неуверенность в своих 
силах, пессимизм, недовольство собой и т. д. 
Начать  мыслить  и  говорить  великими, 
красивыми  и  совершенными  мыслями  и 
словами. Сформулировать Великую Мечту и 
Цель,  нарисовать  свой  личный  образ, 
достойный Великой Мечты и Цели человека, 
раскрывшегося  Вселенной:  здорового, 

бурлящего  энергиями  радости  и  великих 
помыслов  и  дел.  Попробуйте  пребывать  в 
этом  состоянии  ликования  солнечной 
радости  постоянно,  смените  свой  образ  на 
светлый  и  позитивный   вместо  бывшего 
скептического  пессимиста,  сутулого 
больного,  поникшего  или  сомневающегося 
неудачника  в  прошлом.  Расправиться, 
выпрямить  позвоночник,  растягивать  его, 
тренировать  максимальную  гибкость 
различными  простыми  упражнениями   на 
перекладине  и  кручением,  приучить  себя 
держать  позвоночник  прямым  24  часа  в 
сутки, стоя, сидя, лежа, в том числе и во сне, 
постоянно  и  в  сочетании  с  затаенным, 
ликующим  радостью  диафрагменным 
дыханием  солнечной  мыслью  и 
устремленностью  вверх,  с  постоянно 
выдвинутым вперед солнечным сплетением, 
что  постепенно,  по  мере  смены  клеток 
организма,  ведет  к  замене  их  внутренней 
программы,  а,  следовательно,  программы 
функционирования всего организма, подъему 
его  на  новый,  более  высокий,  красивый  и 
совершенный  уровень  бытия,  побеждающий 
болезни,  возвышающий  человека, 
соединяющий  его  с  Энергией  Великого 
Космоса  и  делающий  из  него  подлинного 
Творца-Созидателя.  Такой  путь  приближает 
человека  к  высшему  уровню  земного 
человеческого  бытия  –  состоянию  Любви  и 
постоянному пребыванию в ней, при котором 
происходит  его  слияние  с  Великой 
Вселенной,  где  человек  приобретает 
божественную силу и  скорость  мысли Бога-
Творца и способен на все. И, конечно, чтобы 
продвигаться по этому пути, чтобы добиться 
успехов  в  жизни  и  взлететь,  нужно 
ДЕЙСТВИЕ!  Прежде  всего,  учиться  и 
набирать знания, как это делал Мартин Иден 
из одноимённой книги Дж. Лондона. Можно и 
нужно  его  копировать,  как  указано  в  этой 
книге. А также обратить свой взор к Звездам, 
устремиться Вверх, во Вселенную, к Красоте 
и Совершенству, к Величию для себя, своего 
рода,  мира и  Вселенной!  А для облегчения 
своего движения вверх и контроля помечать 
на листке бумаги справа все позитивное, что 
выпустили из  себя за  день,  добрые дела и 
успехи, а слева – все негативное, неудачи и 
провалы.  Очень  помогает  в  работе  над 
собой. Когда правый столбик опередит левый 
–  это  и  будет  Великий  Перелом  в  вашей 
жизни.  Не  паниковать,  не  унывать  и  не 
отчаиваться при неудачах, а помнить о том, 
что  в кризисе  надо остерегаться  опасности, 
но  и  одновременно  суметь  увидеть  новые 
возможности  для  поворота  в  жизни  и 
ухватиться за них. И потом, не забывать, что 
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ваша  негативная  энергия  прошлого,  уже 
выпущенная  вами  в  будущее,  разрушается 
не  сразу,  особенно  если  энергия  ваших 
новых  мыслей,  слов,  планов,  целей  и 
конкретных  дел  не  столь  велика  и  сильна, 
чтобы  вызвать  быстрые  перемены. 
Проявляйте  терпение  и  настойчивость.  И 
поймите,  ну,  нет  иного  пути  наверх,  к 
Здоровью,  Красоте  и  Совершенству. 
Альтернатива  –  тусование  в  плебейской, 
саморазрушительной  жизни  по  стадным 
законам  толпы   сверстников,  со  всеми 
атрибутами  и  пристрастиями,  которые 
сокращают и осложняют и без того короткую 
человеческую  жизнь.  И  найдите  время  и 
возможность для того,  чтобы погружаться  и 
растворяться  каждый  день  в  «Оке 
возрождения»,  возьмите  все,  что  можно  из 
«Белой  Книги  Жизни»,  из  книги  М.  С. 
Норбекова  «Опыт  дурака  или  ключ  к 
прозрению…»  и  других.  И  –  действие, 
действие  и  еще  раз  действие!  Главный 
секрет не в книгах, а в том, работаете ли вы и 
как  над  собой  каждый  день.  Один  из 
подвижников  «Белой  Книги  Жизни», 
поместивший её у себя на сайте, пишет, что 
проходит  вирусную  вакцинацию  от  герпеса. 
Как  же  так?  А  почему  не  почистить  себя 
препаратами  («Вермокс»,  «Декарис»  или 
«Пирантел»),  попринимать  чистотел,  йод 
вместе  с  кефиром  и  т.  д.  Ведь  книга  и 
информация – есть, а действия – нет! В этом 
беда  многих  людей.  Особенно  печально, 
когда не хватает воли к действию у молодых 
людей,  и  они  бесцельно  прожигают  самые 
драгоценные годы своей жизни, деформируя 
свою  природную  энергетику  и  убивая  свое 
тело  и  мозг  всеми  «прелестями»  жизни.  А 
вместе  с этим деформируя свое потомство и 

род, и не желая принимать никакую полезную 
информацию:  «Beavis:  Наверное,  в… Белой 
книге  что-то  есть,  но...  я  с  утра  читал 
Мураками,  потом  сходил  в  Универ  на  пару 
"Основы  теории  управления",  потом  снова 
домой,  потом  снова  в  город,  где 
прошвэндался  часа  4,  напился  пива,  снова 
пришёл домой, ещё попил пиваса... И ещё по 
телевизору идёт футбол (департиво-милан)... 
Поэтому сейчас я даже не представляю, как 
вообще  можно  читать  такие  книги...  "Белая 
книга"...  Наверное,  как  "Белый  альбом" 
Битлов - тоже бредятины половина...  Анюта: 
Тупо  искать  смысл  жизни.  N  os  :  Ничего  не 
надо  искать,  всё  само  найдется... 
http://forum.grodno.by/».
А  ведь  придут  к  Белой  книге,  всё  равно 
придут,  быть может, когда будет поздно. Но 
начинать  восхождение  никогда  и  нигде  не 
поздно.  И  неважно,  сколько  вам  лет  и  где 
живете, пусть даже в самой глухой деревне. 
Главное  –  чтобы  ваша  мечта  и  цель  были 
гармоничны  Вселенной!  Поставив  цель,  не 
сидите сиднем, стремитесь Вверх и вперед, к 
знаниям. Ведь, если вы школьник в далекой 
деревне  и  поставили  в  качестве  своей 
великой  мечты,  скажем,  стать  дипломатом, 
разведчиком  или  ученым,  то  вам  для 
осуществления этой цели нужно поработать 
гораздо больше, чем сверстникам в столице. 
И  уж  никак  в  ваше  село  не  перенесут  ни 
дипшколу,  ни  разведшколу,  ни  академию 
наук.  Придется  потрудиться  и  поехать 
самому в город. И не просто так поехать, на 
авось, на игру случая, а с такими знаниями, 
чтобы  с  порога  всех  удивить  и  не  дать 
никакого  шанса  для  того,  чтобы  они  не 
приняли такого гения, как вы.

При отдельном издании Книги 3 в её конце, на этом месте надлежит поместить 
ПОСЛЕСЛОВИЕ по слова (Продолжение следует), текст которого находится в конце Книги 5)

*       *       
*
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О КРЕМНИИ – ЭЛЕМЕНТЕ ЖИЗНИ
ГЛАВА 1

Когда  речь идет об элементной структуре 

той  или  иной  планеты,  то  приводят  данные 
науки  о  том,  какой  доминирующий  элемент 
лежит  в  основе  ее  материи  и  форм  жизни. 
Опросите сколько угодно человек о том, какие 
элементы лежат в основе жизни на Земле и в 
Космосе,  и  убедитесь,  что  у  людей  нет  об 
этом  сколько-нибудь  четкого  представления. 
Вам назовут кислород, возможно углерод, да 
еще  кальций,  потому  что  его  рекомендуют 
всем  с  детства,  в  том  числе  беременным  – 
для  формирования  и  роста  костей,  для 
общего  развития  и  т.  п.  А  что  же  есть  на 
самом деле?

В  начале  ХХ  века  американский  ученый  Ф. 
Кларк  определил  следующее  среднее 
содержание  элементов  земной  коры,  по 
отношению к массе земной коры:
Кислород    –  47.0 %;
Кремний     – 29.5 %;
Алюминий  –  8.05 %;
Железо      –  4.65 %;
Кальций      –  2.96 %; 
Натрий      –  2.5 %;
Калий      –  2.5 %;
Магний      – 1.87 %;
Остальные – 1.0 %.
Обратим  внимание,  что  на  втором  месте 
после  кислорода  стоит  кремний!  Всех 
остальных  элементов  намного  меньше.  А 
столь  любимый  всеми  кальций  вообще 
отстоит  от  кремния  достаточно  далеко. 
Кремний  (Si)  являясь  вторым  по  объему 
запасов в земной коре элементом, составляет 
около  трети  всего  ее  веса.  Ученые 
установили,  что  таково  примерно 
соотношение  элементов  во  всем 
растительном и животном мире –  все имеет 
единый химический состав. «Показывают мне, 
–  писал  в  одной  из  своих  популярных  книг 
академик  А.Е. Ферсман,  –  самые 
разнообразные  предметы:  прозрачный  шар, 
сверкающий  на  солнце  чистотой  холодной 
ключевой  воды,  красивый,  пестрого  рисунка 
агат,  яркой игры многоцветный опал,  чистый 
песок на берегу моря, тонкую, как шелковинка, 
нитку из плавленого кварца или жароупорную 
посуду  из  него,  красиво  ограненные  груды 
горного  хрусталя,  таинственный  рисунок 
фантастической  яшмы,  окаменелое  дерево, 

превращенное в камень, грубо обработанный 
наконечник  стрелы  древнего  человека...  все 
это  одно  и  то  же  химическое  соединение 
элементов кремния и кислорода».

По  аналогии  с  Землей  устроено  и  тело 
человека. Больше всего в химическом составе 
человека – кислорода,  затем идет кремний, и 
только  потом  все  другие  элементы.  Более 
того,  ученые  установили,  что  миры  звезд, 
Солнце,  Луна,  Земля  имеют  единый 
химический  состав.  Это  значит,  что  во  всей 
Вселенной доминирующим элементом, наряду 
с кислородом, является кремний.    
Кремний  был  обнаружен  в  1825  году 
выдающимся  шведским  химиком  и 
минералогом  Й.  Я.  Берцелиусом.  Но 
подлинное значение кремния в жизни Земли и 
человека  стало  осознаваться  лишь  в 
последние  50-60  лет.  Прежде  всего,  в 
электронной  промышленности,  и  особенно 
после изобретения микропроцессора, который 
в  ноябре  2001  года  отметил  свое 
тридцатилетие.  Очень  хорошее  объяснение 
кремния  дано  в  справочнике  по  химии  для 
школьников (Изд-во «Слово»,  Минск,  1997) в 
разделе о кремнии, где говорится следующее 
«…кремний  –  исключительно  важный 
полупроводниковый  материал,  используемый 
для  изготовления  микроэлектронных 
устройств  –  микросхем.  Он  используется  в 
производстве  солнечных  батарей, 
превращает  солнечную  энергию  в 
электрическую.  Среди  104  элементов 
периодической  системы  у  кремния  особая 
роль.  Он  –  пьезоэлемент.  Он  может 
превращать  один  вид  энергии  в  другой. 
Механическую  в  электрическую,  световую  в 
тепловую и др.».

Однако значение кремния далеко выходит за 
границы электронной промышленности. О нем 
как  важнейшем  элементе  жизни  стали 
говорить ученые задолго до этого. Еще в 1912 
году  немецкий  врач  Кюн  установил,  что 
соединения   кремния  способны 
препятствовать  развитию  атеросклероза.  Но 
самыми  фундаментальными  по  кремнию 
стали работы великого русского ученого В. И. 
Вернадского,  который  определил  Землю  как 
живой организм, состоящий из самого земного 
шара  и  всего,  что  на  нем  растет  и  живет, 
включая человека (литосфера и биосфера), и 
околоземной оболочки,  отстоящей от  земной 
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поверхности  на  16  км  (ноосфера).  Все  эта 
совокупность  живых  организмов –  «Живое 
вещество Земли», имеющее один химический 
состав. Больше всего в нем кислорода - 47%, 
на втором месте стоит кремний – 29,5%. Доля 
всех  остальных  элементов  –  значительно 
меньше: алюминий – 8,05%, железо – 4.65%, 
кальций – 2,96%, калий и натрий – по 2,5%, 
магний  –  1,87%  (согласно  современным 
исследованиям  земной  коры,  на  долю  всех 
остальных элементов приходится менее 1%). 

В.  И.  Вернадский  писал,  что  жизнь  «Живого 
вещества  Земли»,  в  том  числе  и  людей, 
поддерживается  за  счет  использования 
энергии  космического  пространства, и 
высветил  три  основных  закона  для  "Живого 
вещества  Земли",  которые  можно 
сформулировать так. 

Согласно  первому  закону  "Живое  вещество 
Земли"  получает  энергию  и  информацию 
Вселенского  порядка  посредством 
пьезоэлемента    кремния  .   Именно  кремний 
(Si) является "элементом жизни", и именно его 
В.  И.  Вернадский  положил  в  основу  своего 
первого  закона  для  биосферы,  в  которую 
входит  человек.  "Никакой  организм  не 
может существовать без кремния", - писал 
В.И.Вернадский.

Второй  закон  В.  И.  Вернадского  гласит  так: 
Никакой живой организм не может жить в 
создаваемых  им  отходах. Этот  закон 
относится  ко  всему,  что  живет  на  Земле, 
включая  самого  человека  как  извне,  так  и 
изнутри.

Третий  закон  В.И.  Вернадского  о  биосфере 
звучит  так:  Энергия,  оживляющая 
организмы  биосферы,  стремится  к 
максимальному  проявлению.

Эти  открытия  В.  И.  Вернадского  были 
настолько велики,  что возникла целая школа 
ученых  по  кремню.  В  течение  долгих  лет  в 
России  существовал  институт  кремния,  в 
котором  работали  такие  ученые,  как  М.  Г. 
Воронков, И. Г. Кузнецов, А. М. Паничева, Л. 
Ш.  Зардашвили, П. Л. Драверт,  подарившие 
людям  ценнейшие  знания  о  роли  этого 
чудесного  элемента  в  жизни  Земли  и 
человека.

Один  из  них,  продолжатель  учения  В.И. 
Вернадского  В.  Г.  Воронков,  в  1978  году 
сделал  доклад  в  Нобелевском  комитете  в 
Стокгольме  об  "элементе  жизни"  кремнии  и 
его  глобальном  значении  для 

интеллектуального  обеспечения 
экологической  гармонии  жизни.  В  1983  г.  в 
Иркутске вышла книга В. Г. Воронкова и И. Г. 
Кузнецова  «О  чудесном  элементе  жизни». 
Появилось много других важных публикаций. 
Вывод  всех  ученых,  которые  когда-либо 
занимались  этой  проблемой:  кремний  – 
элемент  жизни,  поддерживающий  и 
регулирующий  информационно-
энергетический  обмен  в  рамках  земной 
биосферы,  а  также  между  биосферой  и 
Космосом, Вселенной! 

Этот процесс – двусторонний. Любая энергия 
или информация, а любая информация всегда 
несет  в  себе  потенциал  возникновения 
энергии, проявляющаяся в земной биосфере, 
мгновенно  устремляется  во  Вселенную, 
резонирует  в  ней  и  возвращается  обратно, 
влияя на ход развития земных процессов. Так 
же  как  и  энергия,  приходящая  в  биосферу 
Земли  извне,  имеет  тенденцию  к  возврату 
обратно.  Более  того,  вся  информация  и 
энергия,  возникающая  в  земной  биосфере, 
даже  самая  маленькая,  на  уровне 
человеческой  мысли,  а  тем  более  слова  и 
действия,  не  исчезает,  а  регистрируется  во 
Вселенской  Матрице  навечно,  и  может  быть 
доступна  определенному,  высокочастотному 
диапазону сознания.  И все это происходит с 
помощью пьезоэлемента кремния.  

Нормальное содержание кремния в организме 
человека  –  естественный  ключ  к 
полноценному  здоровью  и  его 
информационно-энергетическому  обмену  в 
самой  биосфере  Земли,  а  также  за  ее 
пределами, во Вселенной.

ГЛАВА 2

Вернемся к первому закону для биосферы 

В.  И.  Вернадского,  который  гласит,  что 
«Живое вещество Земли», то есть биосфера, 
получает  энергию  и  информацию 
Вселенского  порядка  посредством 
пъезоэлмента  –  кремния. Под  энергией  и 
информацией  Вселенского  порядка  великий 
ученый  в  годы  воинствующего  атеизма  в 
России  естественно  имел  в  виду 
Животворную  Энергию  Бога,  Творца  (или 
Божественной  Вселенной,  Единого  Поля 
Вселенной,  или,  по  И.  Канту,  Всемирного 
Разума,  кому  как  удобнее  для  восприятия). 
Сегодня  ученые  подтверждают 
экспериментально  наличие  Бога, 
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Животворящей Божественной Силы и Энергии 
–  одухотворяющей,  организующей  и 
удерживающей всю жизнь во Вселенной и  в 
земной  биосфере.  Недавно  российские 
ученые провели интересный эксперимент: они 
накрыли  икринки  лягушки  экраном, 
изолировавшим  их  от  космического 
пространства,  и  развитие  икринок  пошло 
неконтролируемым путем, вразнос по причине 
того,  что  они утратили связь с  Животворной 
Энергией  Божественной  Вселенной  и 
лишились  возможности  развития  и 
восходящей  эволюции  по  программе 
Божественного  Замысла  в  направлении 
Красоты  и  Совершенства.  Началось  их 
неконтролируемое Божественной Программой 
развитие  и,  следовательно,  деградация, 
мутация,  саморазрушение.  То  же  самое 
получится, если изолировать от Божественной 
Энергии Вселенной зернышко пшеницы, плод 
животного  или  человека,  или  как-то 
деформировать,  нарушить  их  связь.  Что, 
собственно, и делает сам человек, начиная от 
безответственного,  преступного  вливания 
низших,  порочных  энергий  в  зачатие  детей, 
утрату  кремния,  и  далее  отходя  от 
соблюдения  Законов  Божественной 
Вселенной. И, как результат, – отклонение от 
всеобщего  направления  эволюционного 
развития  в  направлении  Красоты  и 
Совершенства  в  сторону  индивидуального 
стихийного деградирования и мутации. 

В.  И.  Вернадский  первым заявил о  том,  что 
именно  кремний  является  приёмником  и 
проводником  всеобщей  Энергии 
Божественной  Вселенной  в  земную 
биосферу,  одухотворяющей, 
организующей и удерживающей всю жизнь 
на Земле. Именно кремний лежит в основе 
энергоинформационного  обмена  во  всем 
Космосе и на Земле. При участии кремния 
и  с  помощью  кремния  увязывается  вся 
тайная  мудрость  всей  жизни  Вселенной, 
биосферы  Земли,  любого  живого 
организма  на  Земле,  в  том  числе 
человеческого.  Как  структурный  элемент, 
кремний  может  преобразовывать  любой 
вид  энергии,  и  упорядочивает  обмен 
веществ,  усвоение  макро  и 
микроэлементов.  Значит,  кремний 
действительно и есть тот пьезоэлемент, то 
есть элемент,  принимающий,  проводящий 
и превращающий одну энергию в другую, 
посредством  которого  земная  биосфера, 
получает  энергию  и  информацию 
Вселенского  порядка,  одухотворяется 
Божественной  Вселенской  Энергией  и 
становится  живой  и  управляемой  в 

развитии  по  восходящей  эволюции  в 
соответствии  с  высшим  Божественным 
Замыслом.  Это  означает,  что  жизнь  на 
Земле подчиняется Всеобщим Вселенским 
Законам,  направляющим  всю  жизнь  во 
всей Вселенной,  в  том числе и  в  земной 
биосфере,  по пути  эволюции к  Красоте  и 
Совершенству,  а  энергия  этих  законов 
проводится  в  физическую  биосферу 
Земли  посредством  пьезоэлемента 
кремния.  
Разумеется,  жизнь  на  Земле  имеет  свои 
определенные  отличия  от  жизни  звездных 
систем. Однако она миллиарды лет неуклонно 
эволюционирует, т. е. развивается от простого 
к  более сложному,  от  примитивной формы к 
Красоте  и  непрерывному  бесконечному 
совершенствованию  по  Всеобщим  Законам 
Вселенной. 

Люди  давно  подметили  факт  воздействия 
Космоса на свою жизнь. Хотим мы этого или 
нет,  существует  и  тысячелетиями 
сложившаяся  система,  определяющая 
человека  в  зависимости  от  того,  под  каким 
созвездием он родился. И людей, родившихся 
под  одним  созвездием,  отличают  какие-то 
общие, вполне определенные черты. Скажем, 
всем  известно,  что  Раки  отличаются  особой 
любовью  к  семье  и  детям,  исключительной 
аккуратностью, четкостью, логикой, которой не 
обладают  люди  никакого  другого  Зодиака. 
Замечено  также,  что  люди,  родившиеся  под 
противоположными  зодиаками  или  дальше 
отстоящими  друг  от  друга, больше 
притягиваются  друг  к  другу,  создают  более 
крепкие  семьи  –  по  Любви,  и  дети  у  них 
лучше,  здоровее,  чем  те,  что  родились  под 
одним зодиаком или под близкими зодиаками. 
Собственно,  пары  и  семьи  так  и 
притягиваются  друг  к  другу  и  складываются 
естественным  образом,  если  только  они 
возникают  по  Любви,  а  не  по  расчету. 
Невозможно  отрицать  тот  очевидный  факт, 
что  состояние  звезд  в  момент  зачатия  и 
рождения  определенным образом  влияет  на 
оживотворение  человека  Энергией 
Божественной Вселенной. Ведь, звезды – это 
структура  Божественной  Вселенной, 
созданная Творцом.  Значит,  человек  –  дитя, 
творение  Божественной Вселенной,  Творца, 
частица  исходящей  от  Него  Энергии 
Животворящего Единого Вселенского Поля. И 
если  человек  подчиняется  Законам  Творца, 
Божественной  Вселенной,  Единого  Поля 
Вселенной,  и  живет,  а  точнее,  вибрирует  в 
единстве с Ними, он действительно ЖИВЕТ. И 
не  только  живет,  а  РАЗВИВАЕТСЯ  ПО 
ЗАКОНАМ  ВСЕЛЕНСКОЙ  КРАСОТЫ,  ИБО 
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ВСЕ  ВО  ВСЕЛЕННОЙ 
ЗАПРОГРАММИРОВАНО  НА  КРАСОТУ  И 
ПОСТОЯННОЕ  ДВИЖЕНИЕ  К 
СОВЕРШЕНСТВУ.  А  утрата  этой  связи  и 
единства  ведет  к  отклонению  от  замысла 
Творца,  от Удерживающей Матрицы Единого 
Поля  Божественной  Вселенной,  и, 
следовательно,  от  Вселенской  Программы 
эволюции  к  Красоте  и  Совершенству  в 
сторону  индивидуальной,  стихийной, 
непредсказуемой жизни по пути деградации и 
мутации.  «Единое  Поле,  –  говорил  К.  Э. 
Циолковский, – это океан энергии, а человек – 
маленькая  капелька,  порожденная  океаном. 
Если  капелька  имеет  связь  с  океаном,  ее 
Творцом, она живет, сохраняя в себе чистоту, 
прозрачность и все свойства великого океана. 
Если капелька обрывает связь с океаном, ее 
Творцом,  она  может  высохнуть,  в  ней 
появится иная жизнь, как жизнь болота».   

Чем выше содержание  кремния в  организме 
человека,  тем  лучше  его  связь  с  Энергией 
Вселенной,  тем  больше  он  получает 
Божественной  Энергии,  тем  лучше  его 
здоровье  и  полноценнее  жизнь.  Потеря 
кремния деформирует эту важнейшую связь, 
нарушает единство человека с Вселенной.  А 
если  человек  еще  и  получил  при  зачатии 
низкие энергии, то он, по сути, деградирует в 
индивидуальном плавании по жизни на Земле, 
хотя он может и вполне преуспевать в делах и 
иметь большие деньги.

Отсюда мы и приходим к пониманию того, что 
подразумевал  В.  И.  Вернадский  под  словом 
Ноосфера, которое в условиях воинствующего 
атеизма  означало  единство  человека  с 
Природой  и  Божественной  Вселенной,  с 
Богом, Творцом (или Энергоинформационным 
Полем, или Единым Полем Вселенной по К. Э. 
Циолковскому, или Всемирным Разумом по И. 
Канту). То есть Ноосфера – есть совокупность 
живых  организмов  земной  биосферы  и  их 
энергий  как  составная  часть  Божественной 
Вселенной,  в  которой  полноценная  жизнь 
проявляется  только  тогда,  когда  она 
находится  в  единстве  с  Божественной 
Вселенной  и  следует  и  развивается  по  Ее 
Законам эволюции к Красоте и постоянному и 
бесконечному  совершенствованию.  А 
основной  проводник  этих  связей,  этого 
единства является пьезоэлемент кремний.

Отсюда  и  вывод:  для  того,  чтобы 
торжествовала  жизнь,  необходим  кремний  и 
высокие  вибрации  в  Космосе  для  получения 
наибольшего  количества  энергии.  Чем  выше 
эти  вибрации,  тем  полнокровнее  жизнь. 

Растения  вибрируют  на  своем  уровне, 
животные  на  своем  уровне,  а  человек,  в 
зависимости  от  энергий,  заложенных  в  него 
при  зачатии,  и  уровня  его  эволюции, 
вибрирует в широком диапазоне – от низших 
энергий, близких к животным («число зверя»), 
до  самых  высоких,  где  человек  сливается  с 
Божественной  Вселенной  и  приближается  к 
Богу.  Все  религии  направлены  на  то,  чтобы 
сводом заветов и правил поднять как можно 
выше вибрацию человека и содействовать его 
эволюции  в  направлении  постоянного 
совершенствования, приближения и слияния с 
Божественной Вселенной, с Богом. Для этого 
человеку одному в биосфере Земли и во всей 
Вселенной  дано  чувство  Любви,  которая 
возвышает его над животным миром, и дает 
неограниченную  возможность  для 
возвышения и совершенствования – своего и 
всех  вокруг.  И это великое  чувство,  а также 
все  то,  что  порождается  его  высокими 
энергиями – от мыслей и слов до зачатия  и 
рождения потомства,  а также общественного 
делания,  –  наиболее  близко  приближает 
человека к Богу, то есть к слиянию с Энергией 
Божественной  Вселенной.  В  состоянии 
высокой,  сильной  и  чистой  Любви  частота 
вибрации  энергии  человека  делает  скачок  и 
поднимается  на  небывалую  высоту, 
приближаясь  к  частоте  вибрации  Энергии 
Божественной Вселенной,  проявляет  себя в 
самой высшей точке человеческого бытия, где 
человек  превращается  в  истинного  творца 
Красоты и Совершенства, которому по силам 
всё.  Любовь  раскрывает  в  человеке  во  всю 
силу  весь  заложенный  в  нем  Божественный 
потенциал творца Красоты и Совершенства. В 
такой  высокой  Любви  человек  походит  на 
Бога, он не может творить ничего плохого, он - 
на  самом пике  человеческого  совершенства, 
на самом пике силы человеческого духа,  где 
творится только Красота и Совершенство – во 
всем. Вот почему иногда говорят что Любовь – 
это Бог. Именно такой уровень человеческого 
бытия  и  является  направлением  и  целью 
эволюции человека разумного, продвижению к 
которой люди сами стараются всеми силами 
помешать,  А  потому  большая  часть 
человечества  развивается  не  по  пути 
восходящей эволюции, а по пути деградации и 
мутации. 

Отрезав себя от Божественной Вселенной, от 
ее Единого Поля, заселив себя паразитами и 
потеряв  кремний,  вливая  в  зачатие  слабые, 
низшие,  порочные  энергии  человек  заживо 
убивает себя, направляя весь свой род не по 
пути  эволюции  в  соответствии  с 
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Божественным  Замыслом  к  Красоте  и 
Совершенству, а в обратную сторону.
Утрата  связи  с  энергией  Божественной 
Вселенной  ведет  к  тому,  что  человек  живет 
совсем  в  других  энергиях,  более 
приземленных, низкочастотных, примитивных, 
животных,  хотя  может  купаться  в  роскоши и 
золоте. Это не благодатный человек.

   
ГЛАВА 3

Согласно второму закону В.И. Вернадского, 

никакой  живой  организм  не  может  жить  в 
создаваемых им отходах.  В книге российских 
ученых  М. Г. Воронкова и И. Г. Кузнецова «О 
чудесном  элементе  жизни»,  Иркутск,  1983  г. 
приводятся  данные  о  том,  что  согласно 
спектральному  анализу  в  ежедневных 
продуктах  выделения  организма  человека 
содержание  кремния  составляет  4.7  %. 
Однако  в  организме  кремний  восьмикратно 
участвует  в процессах жизнеобеспечения,  то 
есть 4.7 х 8  составляет около 38%. В этой же 
книге  говорится,  что  кремний  участвует  в 
усвоении всех других элементов. Это значит, 
что  жизнедеятельность  нашего  организма 
основана  на  кремнии,  и  любой  недостаток 
кремния  в  организме  ведет  к  нарушению 
обмена веществ.

Кремний  –  атомарная  структурная  единица 
связи  «мозг-тело».  Если  кремния 
недостаточно в организме, то могут возникать 
нарушения  функций  головного  мозга, 
деформироваться  связи  между  мозгом  и 
телом, что ведет к расстройству координации 
движений,  появлению  общей  слабости, 
повышенной  раздражительности, 
необоснованной  растерянности,  трудности 
сосредоточения,  повышенной 
чувствительности даже к  небольшим шумам, 
ощущению страха смерти.

Кремний  –  основной  элемент, 
поддерживающий  иммунную  систему.  Он 
имеет  большое  значение  для  роста  и 
формирования  костей,  хрящевой  и 
соединительной  ткани,  кожи  и  кожных 
придатков,  кровеносных  сосудов.  Он  играет 
определенную  роль  в  предотвращении 
остеопороза (разрежение костного вещества), 
снижая  хрупкость  костей,  способствуя 
утилизации кальция в костной ткани. Улучшая 
синтез  коллагена  и  кератина,  кремний 
способствует укреплению клеток кожи, волос, 
ногтей.

Наука и медицина придает особое значение в 
организме  кальцию.  Но  его  содержание 
намного  меньше,  всего  2.96  %,  против 
кремния  (29.5  %).  Кальций  –  основной 
элемент  жестких,  костных  структур,  опорно-
двигательного  аппарата.  Соотношение 
кремния  и  кальция  в  организме  определяет 
свойства  гибких,  эластичных  структур, 
соединительной  ткани,  сухожилий,  стенки 
сосудов  и  желудочно-кишечного  тракта, 
надкостницы,  хрящей,  синоидальной 
жидкости,  суставов.  Особо  чувствительные 
такни – клапаны, сфинктеры.

В 1957 году французские ученые  М. Лепгер и 
Ж. Лепгер описали факты, подтверждающие, 
что при атеросклерозе (поражении сосудов) у 
больных людей, как правило, очень низкое, по 
сравнению  со  здоровыми,  содержание 
кремния  в  тканях,  составляющих  стенки 
сосудов.  Они  же  экспериментально 
подтвердили,  что  введение  в  организм 
соединений кремния останавливает развитие 
атеросклероза  и  помогает  восстановить 
нормальную  чистоту  и  функцию  стенок 
сосудов.

М. Г. Воронков и И. Г. Кузнецов в своей книге 
пишут,  что  при  дефиците  кремния  в  крови 
содержание  его  в  стенках  сосудов 
уменьшается,  он  замещается  кальцием. 
Именно  замещение  кремния  кальцием  в 
тканях сосудов делает их жесткими,  они «не 
слышат»  распоряжения  мозга,  потому  что 
улавливать и преобразовывать электрические 
импульсы  от  мозга  может  только  кремний. 
Кальций  внедряется  в  стенки  сосудов  и 
нарушает  их  эластичность  там,  где 
уменьшается  присутствие  кремния.  На 
жесткие  шипы  кальциевых  включений  в 
стенках  сосудов  начинает  оседать 
холестерин.  Увеличивается  содержание 
жировых кислот в крови. Кремний исчезает из 
стенок  сосудов,  они  становятся 
неуправляемыми,  теряют  контроль, 
исходящий  из  генератора  интеллектуального 
обеспечения  –  мозга.  При  введении 
препаратов  кремния  развитие  атеросклероза 
останавливается. 

А проблема дисбактериозов, поразившая весь 
мир, от малого ребенка до глубокого старика? 
Вот  что  пишет  М.  Г.  Воронков  о 
дисбактериозах:  «Микотоксикозы  и  микозы, 
вызываемые  микроскопическими  грибками, 
широко распространены как у человека, так и 
животных,  абсорбируются  и  инактивируются 
коллоидами  кремния.  Наиболее 
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распространенным  возбудителем  микозов 
являются  грибки  рода  кандида.  Кандидозы 
проявляются  в  виде  язвенного  поражения 
слизистой рта (ангина, тонзиллит, стоматиты), 
носа,  горла,  верхних  дыхательных  путей, 
пищеварительного  тракта,  почек, 
мочевыводящих путей и гениталий. Коллоиды 
кремния  образуют  с  кандидами  и  их  ядами 
комплексные  соединения  и  выводят  их  из 
организма».
Типичные же обитатели кишечника, например, 
кишечная  палочка,  молочнокислая  палочка, 
бифидо  бактерии,  не  обладают  свойством 
«слипаться»  с  коллоидными  системами 
кремния и остаются  в кишечнике.  Это очень 
важно  для  нормального  функционирования 
пищеварительного тракта. 

С увеличением возраста содержание кремния 
в  организме  человека,  особенно  в  коже  и 
стенках  сосудов  уменьшается.  Это  ведет  к 
снижению  эластичности  сосудов,  особенно 
артерий.  На  таком  фоне  повышается 
склонность к формированию в этих артериях 
атеросклеротических  бляшек,  развитию 
ишемической  болезни  сердца,  головного 
мозга,  осложняющихся  инфарктом, 
инсультами.  Вследствие  поражения  мелких 
сосудов,  капилляров на теле человека могут 
появляться  мелкие  кровоизлияния.  А,  ведь, 
возраст  человека  принято  считать  по 
состоянию его  кровеносных сосудов.  Значит, 
атеросклероз,  и как его следствие инсульт и 
инфаркт, – естественный результат дефицита 
кремния в организме человека и паразитарной 
инвазии. 

При  дефиците  кремния  у  человека  ногти  и 
волосы становятся сухими и ломкими, а кожа 
дряблая  и  сухая.  Большое  количество 
бородавок, родинок и других наростов на коже 
также  может  быть  вызвано  недостатком 
кремния  в  организме  и  увеличением 
микропаразитов,  которых  борющийся 
организм  не  может  одолеть  внутри  и 
выталкивает наружу через кожу. 
Недостаток  кремния  в  пище  и  воде  – 
серьезный  этиологический  (причинный) 
фактор развития многих болезней, ведущий к 
затуханию  жизни  в  организме  человека.  А 
если  содержание  кремния  постоянно  не 
пополняется  за  счет  пищи  и  воды,  то  у 
человека  уже  есть  или  скоро  будут 
стенокардия,  инфаркт,  инсульт, 
кардиосклероз,  аритмия,  психические 
нарушения,  камни  в  почках,  желчном  и 
мочевом  пузырях,  экзема,  псориаз,  красная 
волчанка, склеродермия и т.д.

По  наблюдениям  М.  Г.  Воронкова  и  И.  Г. 
Кузнецова,  в  местах  переломов  костей, 
разрыва  связок  потребление  кремния 
возрастает  в  50  раз.  А  это  значит,  что  при 
любом переломе костей  важнейшей задачей 
является  пополнение  организма  кремнием, 
применение кремниевых аппликации в местах 
переломов.  

Кремниевые  соединения  могут  прекратить 
внутреннее  кровотечение  в  почках,  мочевом 
пузыре,  кишечнике,  легких,  матке,  не  меняя 
артериального  давления.  Они  способны 
укреплять  кровеносные  сосуды,  и,  прежде 
всего  капилляры,  уменьшая  их 
проницаемость,  обладают  также 
противовоспалительным  действием, 
улучшают  регенеративные  процессы  в 
организме, различных органах и тканях, куда 
заносятся  с  током  крови.  

Смазывание  рук  силиконовым кремом перед 
стиркой или мытьем посуды предохраняет их 
не  только  от  воды,  но  и  от  разъедающего 
действия  соды,  стирального  порошка, 
шампуня для посуды. Очень полезен для кожи 
рук  также  солидол.  Это  –  великолепное 
простое средство при кожных проблемах рук, 
ног, тела. 

Кремний  замедляет  процесс  старения 
человеческого  организма,  укрепляет 
иммунную  систему,  защищает  организм  от 
размножения  паразитов.  

ГЛАВА 4

Наиболее  подробно  анализ  значения 

кремния для  организма,  а  также  литературы 
по этому вопросу дала в  своих книгах  Н.  А. 
Семенова.  Она  пишет,  что  самыми 
страшными  пожирателями  кремния  в 
организме  человека  являются  глисты, 
микропаразиты  и  грибки,  и  дает 
исчерпывающую,  понятную  картину 
взаимозависимости  между  дефицитом 
кремния  и  размножением  паразитов  в 
организме  человека.  Поедая  кремний, 
паразиты  размножаются  в  огромных 
масштабах,  заселяют  практически  все  ткани 
человеческого  организма.  Ленточные  и 
круглые  черви,  трихомонады,  трематоды, 
хламидии,  токсоплазмоз,  грибки  и  многие 
другие  –  все  они  используют  организм 
человека и кровь как среду обитания, пищу и 
стройматериалы  для  своей  жизни.  Чтобы 
передать  информацию  о  своих  качествах 
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потомству,  паразиты  нуждаются  в  элементе 
кремнии  –  преобразователе  энергии, 
пьезоэлементе.  Пожирая  его  в  огромных 
количествах,  они  резко  сокращают 
содержание  кремния  в  организме,  в 
результате  чего  нарушается  порядок 
передачи  энергии  от  мозга  к  телу, 
утрачивается  контроль  за  процессами 
жизнеобеспечения.  На  смену  здоровому 
экологическому порядку приходит хаос.
Количество  паразитов,  заселяющих  тело, 
может  быть  столь  велико,  что  само 
существование  человека  становится 
невозможным. Его заживо пожирают черви. 

Особенно резко меняется здоровье человека, 
если  паразиты  засели  в  печени  –  лямблии, 
кошачья  двуустка,  кривоголовка,  печеночный 
сосальщик,  токсоплазмы и мириады грибков. 
Печень – важнейший фильтр крови. Когда она 
поражена паразитами, она не справляется со 
своей работой по очистке  крови,  ее артерии 
наполняются  личинками  паразитов  и 
токсинами.  На  это  сразу  реагирует  мозг.  А 
если  еще  происходит  и  его  заражение 
токсоплазмами  –  паразитами,  поедающими 
мозг,  наступают  серьезные  болезни.  На 
основе  практических  наблюдений  в  своей 
школе  в  Сочи,  несущей  огромную  и  важную 
просветительскую  работу,  Н.  А.  Семенова 
пишет,  что  инсульты  и  инфаркты  поражают 
тех,  у кого содержание кремния в организме 
снижается ниже 1.2 %, против нормы в 4.7 %. 
Сахарный  диабет  приходит  при  многих 
этиологических  факторах,  если  содержание 
кремния  снижается  до  1.4  %  или  меньше, 
вирус  гепатита  может  прорасти,  если 
содержание кремния опустилось до 1.6 %, рак 
приходит  при  1.3  %.  Этот  перечень  можно 
продолжить,  но  он  покажет  одну  и  ту  же 
картину:  понижение  содержания  кремния  в 
организме  до  1.6-1.2  %  неизбежно  ведет  к 
различным  болезням,  в  зависимости  от 
многих этиологических факторов в организме. 

Паразиты – разрушители организма человека. 
Но  в  первую  очередь  разрушитель  себя 
самого – сам человек.  Он дает возможность 
заселять  свое  тело,  жить  и  свободно 
размножаться  в  нем  паразитам.  Все 
патологоанатомы говорят,  что  сто процентов 
вскрываемых  трупов  людей  имеют  червей, 
паразитов и много слизи, в которой находятся 
триллионы микропаразитов. 

Паразиты  –  пожиратели  кремния  ради 
создания  своих  тел  и  ради  собственного 
обустройства и жизни. Принцип паразита – это 
принцип  незаметной  оккупации  чужого 

пространства  и  превращения  его  в  среду 
своего  обитания  с  максимальным 
воспроизводством потомства за счет ресурсов 
среды  до  самой  последней  капли  крови. 
Паразиты вживаются  в  тело  человека,  в  его 
органы  и  системы  и  пожирают  все  подряд 
пока,  наконец,  не  уничтожают  и  саму  эту 
среду  своего  обитания.  В  отличие  от  них 
полезные  и  эффективные  микроорганизмы 
поедают лишь отмирающие микроорганизмы, 
продукты  распада  и  разложения,  и  чистят 
организм,  то  есть  среду  своего  обитания. 
Когда  иммунная  система  крепка,  а  ее 
основные  слагаемые  –  характер  и  сила 
энергетики,  полученной  от  зачатия  и 
вынашивания,  образа  и  принципов  жизни, 
уровня кремния в организме, то в организме 
поддерживается  микробиологический 
симбиоз.  Симбиоз  микроорганизмов  в 
человеке – есть основа жизни организма!

Благодаря  своим  химическим  свойствам, 
кремний  создает  электрически  заряженные 
коллоидные  системы.  Они  обладают 
свойствами  «приклеивать»  к  себе  вирусы, 
болезнетворные  микроорганизмы, 
несимбиотные  (вредные)  человеческому 
организму.  Избирательная  «склеивающая» 
способность  коллоидных  систем  кремния 
является уникальной. Вирус гриппа, гепатита, 
полиартрита,  ревматизма,  кандиды,  рожи  и 
иные  микроорганизмы,  вызывающие 
патологические  состояния  в  организме, 
засасываются  в  коллоидные  образования 
кремния силой электрического притяжения как 
в крови, так и в кишечнике. А это значит, что 
все  болезни,  возбудителей  которых  можно 
перечислять  бесконечно,  не  смогли  бы 
проявиться  в  теле  человека,  если  бы  люди 
имели   в  своем  организме  достаточно 
кремния.
Это  означает,  что  любая  антипаразитарная 
чистка  и  лечение  человека  всегда  должны 
сопровождаться  скорейшим  насыщением 
организма кремнием. Нельзя ни в коем случае 
прерывать  антипаразитарную  чистку, 
особенно  без  восполнения  в  организме 
кремния,  ибо  это  наносит  серьезный  вред 
организму. Выжившие паразиты и их личинки 
станут  еще  более  устойчивыми  к  любому 
последующему  лечению,  и  более 
агрессивными  и  труднопобедимыми.  Многие 
люди  нетерпеливы,  заражались,  носили  в 
себе  и  давали  паразитам  расплодиться  и 
расселиться  по  всему  телу  всю  жизнь,  а 
избавиться от них хотят за пару недель. Так 
не бывает. Надо не только победить коварных 
соседей  по  биосфере,  но  и  восстановить 
устойчивость  к  ним  иммунной  системы.  Без 
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последнего  паразиты  тут  же  расплодятся 
вновь в беззащитном теле. 

Словом,  кремний  в  организме  –  это 
устроитель  жизни,  налаживающий  все 
энергетические  связи  и  цепи,  и 
взаимодействие  между  всеми  частями 
организма в целом происходит таким образом, 
что все его клетки функционируют нормально 
в  единстве  с  Энергией  Божественной 
Вселенной  по  Божественному  Замыслу.  В 
таком организме места для жизни паразитов 
просто нет.  

ГЛАВА 5

Беременные  женщины,  кормящие  матери, 

дети  особенно  нуждаются  в  продуктах, 
содержащих  кремний.  Необходимость  в 
кремнии у  них в  несколько  раз  выше,  чем у 
взрослого  человека.  Ведь,  у  растущего 
организма формируются системы связи «мозг-
тело»,  и,  естественно,  потребность  в 
основном, структурном элементе связи выше, 
чем у взрослого человека. 

В  организмах  сегодняшних  детей  дефицит 
кремния достигает 50 процентов.  Нарушение 
кремниевого обмена у детей ведет к анемии, 
размягчению  костей,  выпадению  волос, 
болезням  суставов,  туберкулезу,  диабету, 
гепатиту, зобу, энцефалиту, дерматиту, роже, 
камням  в  почках  и  печени  и  многим  другим 
проблемам.  И  все  это  сопровождается 
дисбактериозом. Потому так катастрофически 
снижается  здоровье  и  падают  умственные 
способности детей в последнее время. 

Но  особо  важную  роль  играет  кремний  в 
зарождении  жизни  плода  в  утробе  матери  и 
его  развитии.  Целый  ряд  исследований  и 
наблюдений,  проведенных  на  основе 
фундаментальных  работ  по  кремнию  В.  И. 
Вернадского, В. И. Воронкова и многих других 
российских  и  зарубежных  ученых,  позволил 
сделать  следующее  открытие,  которые 
впервые  объявляется  и  публикуется  в  этой 
книге:  именно  с  помощью  пьезоэлемента 
кремния   одухотворяется  Энергией 
Вселенского Порядка плод в утробе матери и 
поддерживается вся его дальнейшая жизнь до 
рождения, а также после рождения вплоть до 
самой  смерти. Исследования  показали,  что 
при  достаточном  количестве  кремния  в 
организме матери и плода, его одухотворение 
и  развитие  происходит  при  максимальном 

проявлении  в  нем  Животворящей  Энергии 
Вселенского порядка, устремленной к Красоте 
и  Совершенству.  При  дефиците  кремния 
одухотворение  и  развитие  плода  в  утробе 
матери  не  может  достичь  уровня  своего 
максимального  проявления  и  совершенства 
из-за нарушенных связей в теле плода,  и он 
может  иметь  те  или  иные  деформации  или 
отклонения  от  нормального  физического, 
психического и физиологического развития, в 
том  числе  такое,  как  врожденное 
недоразвитие  клапанов  сердца,  проблемы 
мозга,  психики  и  физической  конституции.  А 
при  минимальном  количестве  кремния 
Животворящая Энергия Вселенского порядка 
не  может  проявиться  в  нем  с  достаточной 
силой  и  плод,  пораженный  паразитами, 
обычно в таких случаях погибает. Происходит 
выкидыш, или просто не происходит зачатия 
вообще.

Следует  отметить,  что  гармоничное 
одухотворение  и  развитие  плода  с 
максимальным  проявлением  в  нем 
Энергии  Вселенского  Порядка  на  самом 
высшем уровне  Красоты и Совершенства 
зависит  от  трех  причин:  от  чистоты 
семени, характера и силы энергии, влитой 
в зачатие, которые достигают наивысшего 
потенциала  при  юношеской  Любви;  от 
количества  кремния  и  степени 
паразитарной инвазии в организме отца и 
матери  во  время  зачатия  и  у  матери  во 
время  вынашивания;  от  отсутствия 
низкочастотных  энергий  секса  во  время 
вынашивания  плода  –  с  самого  момента 
зачатия  и  до рождения.  То  есть,  сильная 
высокочастотная  энергия  (наличие 
сильной  Любви  и  желанности  ребенка)  и 
чистота  семени,  заложенные в зачатие,  и 
наличие  должного  количества  кремния  у 
родителей, особенно у матери, позволяют 
Животворящей  Энергии  Божественной 
Вселенной  проявиться  с  максимальной 
силой в момент зачатия и в последующий 
период  внутриутробного  развития,  в 
результате  чего  формируется  хорошая 
физическая,  психическая  и 
физиологическая основа плода,  имеющая 
тенденцию  к  максимальному 
совершенству.  А  отсутствие  секса  в  ходе 
всего  периода  беременности  не 
деформирует энергетическое поле плода и 
дает ему возможность для максимального 
одухотворения и развития в направлении к 
Красоте и Совершенству. В таком сильном 
плоде  и  в  организме  после  рождения, 
обладающем такими сильными и чистыми 
энергиями, паразиты не имеют шанса для 
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своего  развития,  даже  при  понижении 
уровня кремния в организме. 

При порочном, случайном зачатии, без Любви, 
когда зачатие произошло в слабых и низших 
энергиях,  плод  энергетически  слаб,  и  если 
еще организм матери и плода имеют дефицит 
кремния,  одухотворение  Животворящей 
Энергией  Вселенского  Порядка  не  может 
достичь своего максимального проявления. А 
в  случае  секса  в  период  беременности,  а 
также  при  приеме гормональных  препаратов 
происходит  подпитка  гормонами паразитов  – 
трихомонад, хламидий и других – в организме 
матери,  что  ведет  к  их  активному 
размножению.  Растущее  число  паразитов 
начинает усиленно пожирать  кремний,  и  при 
недостаточном  поступлении  нового  кремния, 
одухотворение  происходит  не  при 
максимальном  проявлении  Животворящей 
Энергии  в  плоде.  И  далее  связь  плода  и 
организма матери с Животворящей Энергией 
Вселенского  Порядка,  с  Удерживающей 
Энергией  Вселенной  нарушается.  В 
результате  происходит  деформация  или 
отклонение  развития  плода  от  заданной 
Природой  Программы  в  направлении  к 
Красоте  и  Совершенству  –  наказание 
женщины  за  игнорирование  законов 
здоровой  наследственности,  здорового 
рода.

Это  нарушение  или  отклонение  может,  в 
зависимости  от  характера  зачатия,  наличия 
кремния  в  организме  матери  и  в  плоде  и 
количества  паразитов,  варьироваться  от 
незначительных  дефектов  в  формировании 
нервной  системы,  мозга,  сердца,  других 
органов и тела в целом будущего ребенка до 
«программирующего»  воздействия  энергии 
совокупной  массы  размножившихся 
трихомонад,  особенно  при  приеме 
гормональных  препаратов,  на 
формирующийся  головной  мозг  плода  в 
период  внутриутробного  развития,  вызывая 
самые различные  отклонения  в  его  психике, 
половой системе, организме в целом, то есть 
мутацию.  Вплоть  до  недостаточного 
формирования  отдельных  органов,  особенно 
таких тонких, как зрение, слух, речь, клапаны 
сердца, вызывать деформацию и ассиметрию 
конечностей, приводить к сращиванию плодов 
(рождению  сиамских  близнецов)  и  т.  д.  При 
чрезмерном  поражении  размножающимися 
паразитами  матки  и  плода  борющийся 
организм  матери  старается  отторгнуть 
атакующих  паразитов,  вывести  их  из 
организма, и вместе с ними выталкивается и 
сам  плод  –  происходит  выкидыш. 

Уменьшающаяся  связь  плода  с 
Животворящей,  Организующей  и 
Удерживающей  Энергией  Вселенной  из-за 
потери  и  недостатка  кремния  в  организме 
матери  на  фоне  растущей 
«программирующей»  энергии  массы 
расплодившихся  паразитов  –  закономерный 
результат  энергетической  деформации  и 
слабости  плода  порочного,  случайного 
зачатия. 

Плод  же  зачинаемый  в  Любви,  получает  от 
родителей  столь  сильный  позитивный, 
высокочастотный  энергетический  потенциал, 
что  в  нем  Животворящая  Энергия 
Вселенского  порядка  стремится  к  своему 
максимальному  проявлению,  прочно 
удерживает  их  связь  на  ином,  недоступном 
для  низкочастотных  паразитов  уровне, 
надежно  защищает  плод  от  паразитарной 
инвазии  в  утробе  матери  и  далее  по  жизни 
оберегает  человека  от  болезней  вплоть  до 
преклонной  старости.  При  этом  здоровый 
ребенок, зачатый в высоких энергиях Любви, 
получает   столь  мощную энергетику  и  столь 
сильную  связь  с  Животворящей  Энергией 
Божественной  Вселенной,  что  он  щедро 
передает ее и матери как в утробе, так и по 
жизни. Вот почему роды таких детей проходят 
легко  и  быстро:  мать  и  ребенок  получают 
столь мощную энергию жизни из Вселенной за 
счет чистой, прочной и сильной связи, что она 
просто  выносит  ребенка  к  жизни  при  родах! 
Такие дети  быстро пополняют свою энергию 
во время сна, иногда так сильно, что подушка 
становится влажной от пота, даже в не очень 
жаркую погоду.  Они не забирают энергию от 
матери, а, наоборот, все время подпитывают 
ее.  Мать  не  устает  от  воспитания  такого 
ребенка,  а  наоборот  получает  постоянную 
радость,  испытывает  подлинное  счастье  и 
внутреннюю  гордость  от  своего  творения, 
преображается.  Имеется  множество 
примеров, когда женщины с не очень  сильной 
энергетикой,  полученной  от  родителей,  и 
поэтому не с очень крепким здоровьем, даже 
те,  которым  врачи  не  рекомендовали  или 
запрещали  рожать,  зачав  ребенка  в 
сильнейшей Любви и желании иметь ребенка, 
буквально  преображались,  легко  рожали,  их 
здоровье улучшалось. Причина: они получали 
мощнейший  приток  Животворящей  Энергии 
через плод и от ребенка после его рождения. 
Ибо  ребенок,  зачатый  в  Любви,  получает 
высокую энергетику, прочную сильную связь с 
Божественной Вселенной, и в утробе, и после 
рождения  передает  много  энергии  матери  и 
отцу.  И  наоборот,  жизнь  полна  примерами 
того,  как  вполне  здоровые  женщины, 
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зачавшие ребенка в пороке, вынашивали его с 
трудом,  рожали  в  муках,  иногда  с  помощью 
Кесарева сечения, и  теряли здоровье, потому 
что  энергетически  слабый  плод  и  далее  по 
жизни ребенок, имея деформированную связь 
с  Энергией  Божественной  Вселенной,  а, 
следовательно,  хрупкое  здоровье,  всегда 
стремится восполнить дефицит своей энергии 
за  счет  родителей,  прежде  всего  матери,  и 
приносит  одни  переживания  и  горе.  А  что 
может  быть  сильнее  горя,  чем  больной 
ребенок.

Отсюда понятно, что шкурный интерес каждой 
женщины, равно как и отца, зачинать ребенка 
только  в  Любви,  передавать  ему  высокие  и 
чистые энергии, исключать полностью секс во 
время  всей  беременности,  чтобы 
вынашивание  было  легким,  не  истощало,  и 
плод подпитывал энергию и здоровье матери, 
чтобы  роды  проходили  быстро,  легко  и 
безболезненно,  мать  имела  грудное  молоко, 
ребенок  был  здоров,  легко  шел  по  жизни,  к 
нему не приставали пороки и грязь общества, 
и  он  радовал  родителей  всю  жизнь. 
Несоблюдение  простых  Законов  Природы 
жестоко  наказывают  женщину,  родителей 
трудной  беременностью,  иногда  с 
осложнениями,  тяжелыми  и  болезненными 
родами, порой с помощью Кесарева сечения, 
ребенком,  который  зачастую  приносит  не 
радость, а горе и страдания – на всю жизнь. 

У  праведно  зачатых  детей  в  высокой  и 
сильной  Любви  и  после  рождения  уровень 
энергии и ее вибрации настолько высок,  что 
его  можно  сравнить  по  силе  с  энергией 
Любви,  потому  ребенок,  как  и  человек  в 
Любви,  по  сути,  сливается  с  Энергией 
Вселенского  Порядка  и  находится  близко  к 
единству с Богом. Вот почему детские мысли, 
мечты, желания, равно как и помыслы, мечты, 
устремления людей в Любви, имеют высокую, 
сильную  и  чистую  энергию,  и  всегда 
материализуются  через  какое-то  время  в 
реальности.  Мечта  ребенка,  сильно 
помечтавшего  стать  кем-то,  обязательно 
осуществится  в  каком-то  будущем:  чистая 
энергия  светлой  и  чистой  детской  мечты 
вызывает  сильный резонанс во Вселенной и 
непременно  материализацию  в  земной 
реальности через какое-то время.   

Формула открытия: 
Энергия  Вселенского  Порядка,  Единого 
Поля  Вселенной,  Энергия  Творца, 
одухотворяющая,  организующая  и 
удерживающая жизнь во всей Вселенной и 
в земной биосфере, одухотворяет плод во 

чреве  матери  и  плод  у  животных  с 
помощью  пьезоэлемента  кремния.  При 
наличии  кремния  в  достаточном 
количестве  в  организме  матери  и 
формирующемся  организме   плода,  а 
также  высокой  форме  организации 
материи  клеток  плода  и  их  высокой 
энергетической вибрации, заложенных при 
зачатии или у  животных при  спаривании, 
Энергия  Вселенского  Порядка, 
оживляющая  организмы  биосферы, 
стремится  к  максимальному  проявлению 
во всех  клетках  материи,  одухотворению, 
организации  и  удерживанию  жизни   в 
соответствии  с Божественным Замыслом 
и  Божественной  Программой  восходящей 
эволюции к Красоте и Совершенству.  При 
дефиците  кремния  и  низших  формах 
организации  и  энергетической  вибрации 
материи  клеток  плода,  заложенных  при 
зачатии,  плод  недополучает 
Животворящей  Энергии  Вселенского 
Порядка,  которая  не  доходит  до  всех 
клеток и не может достичь максимального 
проявления и полноценного их оживления. 
Возникают  деформации  в  проявлении 
Животворящей  Энергии  Вселенского 
Порядка в клетках материи и отклонения в 
их развитии от Божественной Программы, 
основанной  на  восходящей  эволюции 
Вселенной к Красоте и Совершенству. 

Это открытие является закономерным общим 
результатом  исследований  всех  тех,  кто 
когда-либо  занимался  проблемой  кремния  в 
России  и  других  странах  –  ушедших  и 
живущих,  и  является  всеобщим 
достоянием. Потому  эта  часть  книги 
написана в основном на анализе и выдержках 
из  опубликованных  книг.  Пусть  это  открытие 
работает  и  помогает  всем  людям,  служит 
всем. 

"Никакой организм не может существовать 
без кремния..." (В. И. Вернадский).

ГЛАВА 6

Как пополнить запасы кремния в организме 

человека.  Об  этом  подробно  пишет  в  своих 
книгах Н. А. Семенова.
Главный  поставщик  кремния  в  организм 
человека – экологически чистая пища и вода, 
особенно  жесткая  или  кремниевая, 
прошедшая через залежи кремния. 

298



Естественный поставщик кремния – пшеница, 
овес, ячмень, просо, рожь, кукуруза,  белый и 
коричневый рис и другие зерновые. Основная 
часть кремния содержится в их оболочке и в 
проращенных  зернах.  Между  тем,  люди 
додумались  снимать  оболочку  (отруби) 
злаков,  отправлять их на корм скоту.  Только 
недавно  пришло  понимание  величайшей 
глупости,   и  наметился  возврат к  осознанию 
важности потребления зерновых с отрубями и 
самих отрубей человеком.  

Следует  отметить,  что  плоды  и  зерновые, 
выросшие  над  землей,  содержат 
минимальное  количество  радионуклидов,  а 
большое  количество  кремния  в  них,  по 
сравнению  с  плодами  и  растениями, 
выросшими  в  земле  и  у  земли,  делает  их 
эффективными  в  выведении  из  организма 
радионуклидов  вместе  с  продуктами 
пищеварения  естественным  путем. 
Следовательно,  зерновые  каши,  хлеб, 
особенно  с  отрубями,  –  продукты-защитники 
организма от радионуклидов.  Особо полезен 
хлеб, получаемый прямо из зерна, все сорта 
хлеба с отрубями, и особенно хлеб «Тибет» – 
из проращенных зерен. Такой хлеб необходим 
в  каждом городе  и  селении  (см.  ООО «НТК 
ВЕНЧУР» 
http  ://  www  .  ntkvent  .  sky  .  ru  /  inform  1.  html  ,  е-mail: 
ntkvent@sky.ru). 

Большое количество  кремния содержится  во 
многих фруктах и ягодах - таких как абрикосы, 
бананы,  вишня,  изюм,  инжир,  а  также  в 
овощах  и  корнеплодах,  выращенных  на 
плодородной почве, то есть на почвах с живой 
структурой,  созданной  полезными 
(эффективными)  микроорганизмами  -  таких 
как капуста белокочанная, цветная, кольраби, 
красный  перец,  огурцы,  пастернак,  тыква, 
дыня,  арбузы,  клубника,  земляника,  лук, 
морковь  и др.

Значительное  количество  кремния 
содержится  в  листьях  одуванчика  (до  20-30 
%),  хвоще  полевом,  крапиве  двудомной, 
медунице,  женьшене,  астрагале,  вереске 
обыкновенном,  огуречнике  лекарственном, 
репейнике  обыкновенном,  росянке,  пырее 
ползучем,  зверобое  продырявленном, 
эвкалипте, ясменнике душистом, почках осины 
и др. 
Н.  А.  Семенова  рекомендует  50-60  г  хвоща 
полевого в марле опустить в ведро с водой, 
довести  до  кипения,  настоять  3-4  часа  и 
использовать  такую  воду  для  приготовления 
пищи.  Длительный  прием  отваров  полевого 
хвоща,  Иван-чая  в  смеси  с  хвощем 

способствуют  очищению  почек  от  камней. 
Иван-чай  –  это  кладезь  микроэлементов  и 
витаминов. Когда-то он по очень высокой цене 
продавался  из  России  в  Англию,  пока 
английские  купцы  не  вытеснили  его  более 
дешевым  колониальным  чаем.  Можно  не 
сомневаться,  что  со  временем  Иван-чай 
вместе с полевым хвощом вернется на стол 
россиян  и  вновь  станет  самым  популярным 
чаем и в России, и за рубежом. И называться 
он  будет  «Чаем  Жизни».  Тем  более,  что  и 
Иван-чай,  и  полевой  хвощ  растут  везде  и 
неприхотливы.  Иван-чай  можно  высаживать 
всюду, на любых почвах у себя в огороде, так 
же как и полевой хвощ, чистотел, люпин вдоль 
заборов,  у  межи,  рассевать  в  ближайшем 
лесу,  в  овраге,  поле.  В  Москве  создан  Клуб 
любителей Иван-чая (тел. 268 67 05, 8 501 439 
06 16).

Весьма  богаты  кремнием  и  другими 
минералами  бурые  водоросли  и  морская 
капуста.  Ведь,  в  моря  и  океаны  стекаются 
воды  всех  рек  и  ручьев  мира,  которые 
тысячелетиями вымывали и несли с собой все 
микроэлементы,  существующие в природе.  А 
потому  морская  капута  и  другие  морские 
растения  –  кладовая  микроэлементов  всей 
таблицы Д. И. Менделеева. 

Наиболее  распространенное  естественное 
соединение  кремния  в  Природе  –  кремень, 
двуокись кремния SiO2, от светлых до черного 
оттенков. Самым богатым кремнием является 
черный кремень. Его можно найти повсюду на 
каменистом дне ручья  или в груде камней – 
самый черный с блеском камень, колющийся 
характерными  сколами,  имеющими  острые 
края.  Особенно  много  его  в  западной  части 
Беларуси, в Гродненской области.  Считается, 
что  черный  кремень  донес  до  нас  память  о 
воде  далекой  эпохи  зарождения  жизни  на 
Земле  и  способен  передавать  в  воду 
микроскопические,  гомеопатические  дозы 
двуокиси  кремния  и  тем  самым 
способствовать  восстановлению  процессов 
жизнеобеспечения в организме. Еще в давние 
времена великий Авиценна в своих рецептах 
для  лечения  тех  или  иных  болезней 
рекомендовал употреблять рыбу из водоемов 
с  каменистым  дном.  Она  насыщенна 
соединениями кремния. 

Как утверждают ученые, органические остатки 
в кремне – это уникальные биокатализаторы 
(устроители)  способные  преобразовывать 
энергию  света  и  в  десятки  раз  ускорять 
окислительно-восстановительные  реакции  в 
водных  растворах  человеческого  тела.  Эти 
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биологические  вещества  являются  основой 
для  построения  сложных  органических 
соединений  –  основ  живого  организма  – 
хлорофилла  и  гемоглобина.  Водные 
растворы,  образующиеся  вокруг  кремня  в 
воде,  играют  огромнейшую  роль  в  развитии 
всего  живого  и  благотворно  действуют  на 
организм. 

В  кремниевой  воде  происходит  образование 
структурной водной системы с электрической 
решеткой жидких кристаллов кремния так, что 
в  ней  нет  места  патогенным,  несимбиотным 
(вредным)  микроорганизмам  и  чужеродным 
химическим  элементам.  Эти  чужеродные 
примеси вытесняются из воды и выпадают в 
осадок,  который  рекомендуется  не 
употреблять,  а  сливать.  Кремниевая  вода 
создает  саму  Жизнь! По  водородному 
показателю и другим параметрам она сродни 
плазме  крови  и  межклеточной  жидкости. 
Кремниевая  вода  сочетает  в  себе  вкус  и 
свежесть  родниковой  воды  из  кремниевых 
пород,  чистоту  и  структуру  талой  воды  и 
бактерицидные  свойства  серебряной. 
Традиция  выкладывать  кремнием  дно 
родников  дошла  и  до  наших  дней.  Черный 
кремень обладает практически нескончаемым 
действием: он будет служить и «работать», не 
требуя замены, отдыха и регенерации для вас 
и ваших потомков. 

Н.  А.  Семенова  в  своей  школе  "Надежда" 
подготовила  к  реализации  еще  один 
сертифицированный  природный  препарат  из 
окислов  кремния  –  черный  сланец.  Это 
черные  листы  кремня,  полученные  при 
расслоении скальной породы. Происхождение 
–  органогенное.  При  минералогическом 
исследовании  установлен  высокий  процент 
содержания  кремния  –  около  50  %.  При 
настаивании в  течение  суток  черный сланец 
дает  высокий  процент  перехода  окислов 
кремния в воду выше, чем в любой известной 
минеральной воде. 

Особо  большое  количество  кремния 
находится  в  белой  глине,  которую  после 
проверки  на  микробиологический  состав  и 
содержание радионуклидов можно потреблять 
внутрь. В сутки можно съедать глины столько, 
сколько  и  поваренной  соли.  Человеческому 
организму требуется  в сутки 3,5 мг кремния. 
Следует  иметь  в  виду,  что  прием  глины  на 
начальном этапе, особенно ударными дозами, 
может  крепить.  Обильный  прием  отрубей 
снимает это явление.   

Цивилизация сделала все, чтобы кремний не 
попадал в организм человека. Снимая отруби 
с зерновых, богатые кремнием, и отправляя их 
на  корм  животным,  люди  стали  потреблять 
лишь их середину, в виде каш, манки, которая 
до  недавних  пор  была  едва  ли  не  главной 
едой  для  детей,  столь  нуждающихся  в 
кремнии,  и  в  виде  белой  муки,  идущей  на 
выпечку  белого  хлеба  –  оба  продукта 
затрудняют,  а  в  некоторых  случаях  просто 
блокируют  эвакуацию  кишечника.  «В  манной 
каше,  –  пишет  Н.  Семенова,  –  кремния нет. 
Манную  кашу  варят  на  молоке.  И  тогда  в 
организме ребенка идет злосчастная реакция 
замещения  кремния  кальцием.  Вот  отчего 
помолодел  за  последнее  столетие 
атеросклероз  и  сотни  других  заболеваний. 
Дети,  спасаясь  от  стронция,  интуитивно 
отказываются  пить  молоко  и  есть  молочные 
продукты.  Но  детские  диетологи  тверды  в 
своих  директивах  –  0.5-1.5  литра  молока  в 
сутки  на  каждого  ребенка.  И  хронические 
болезни,  картины  которых  все  тяжелей  с 
каждым днем, поражают наших детей. Сейчас 
нам мало своего российского стронция, мы его 
импортируем из-за рубежа». 

Потребляемая  сегодня  людьми  пища  все 
больше и больше лишается кремния. Даже в 
отрубях его мало из-за большого количества 
нитратов.  Экологически  чистых  овощей  и 
фруктов на рынке, в магазинах, супермаркетах 
практически нет. Овощи: огурцы, помидоры и 
другие  потеряли  вкус,  не  солятся  из-за 
ввезенных  импортных  семян.  Цивилизация, 
по  сути,  отрезала  людей от  живой воды, 
заменив  ее  хлорированной,  или 
обработанной  и  продаваемой  сейчас  в 
канистрах, лишила человека естественных 
чистых  продуктов  питания,  заменив  их 
нечистыми, с нитратами, и обработанных, 
рафинированных,  не  содержащих 
естественных  микроэлементов  и 
витаминов –  носителей жизни. Это ведет к 
тому,  что  подрывается  здоровье  людей, 
сокращается их жизнь, и если они вскоре 
лишатся  вообще  кремния,  то  потеряют 
прочную связь с Космосом и деградируют. 
Человечество постепенно снижает уровень 
своей  вибрации  во  Вселенной  из-за 
деградации, и теряет связь с Животворной 
Энергией Божественной Вселенной.  А это 
неизбежно  ведет  к  дегенерации, 
вырождению.  А  там,  где  снижается 
уровень,  частота  энергетики  и  связи  с 
Божественной Вселенной, там понижается 
жизненный  тонус,  туда  и  устремляются 
паразиты и вольготно живут там. Так, что 
человек,  по  сути,  сам  допускает  в  себя 
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паразитов и сам движется, развивается по 
направлению к ним. Нет смерти, но и нет 
полноценной жизни.

Чистый  песок  на  берегу  моря  –  чистая 
кристаллическая  двуокись  кремния.  Чистой 
воды горный хрусталь  – то  же самое.  И что 
еще  очень  важно,  оба  эти  вещества  – 
полимеры, неорганические полимеры.
Кремний  содержится  в  глине,  гальке,  иле, 
грязи,  воде.  И в  пресной,  и  в  соленой  воде 
растворено  около  3 мг/л  кремния  (в  виде 
кремниевых  кислот  и  их  солей). 
Грязелечение и глинолечение - это ни что 
иное, как лечение при помощи соединений 
кремния.  
Очень  полезны  минеральные  воды  с 
высоким содержанием кремния, например 
известная  кавказская  вода  «Джермук», 
минеральные  воды  Пятигорска, 
оказывающие  благотворное  влияние  на 
здоровье  людей,  особенно  пожилых.  В 
Исландии есть уникальное озеро природного 
происхождения,  где  в  середине  созданного 
лавой  поля  скапливается  теплая  морская 
вода,  смешанная с  диоксидом  кремния.  Оно 
называется  "Голубая  лагуна"  и  славится  на 
весь  мир  способностью  исцелять  симптомы 
псориаза, а также считается любимым местом 
для купания жителей острова. Однако в свете 
открытия  паразитарной  этиологии  всех 
болезней, включая и псориаз, и роли кремния 
в организме человека понятно, что купание в 
озере  может  принести  лишь  частичное, 
временное  облегчение.  Излечиться  же  от 
псориаза,  как  и  от  других  болезней,  можно 
только  путем  внутренней  антипаразитарной 
чистки,  насыщения  организма  кремнием  и 
укреплением иммунной системы. 

Как только содержание кремния в организме 
человека  уменьшается  и  не  пополняется  за 
счет натуральной пищи и воды, жизнь в нем 
начинает  затихать  и  угасать,  начинают 
размножаться  паразиты  и  пожирать  тело, 
останавливается  естественная  эвакуация 
кишечника  –  главный  барометр  здоровья 
организма.  И,  наоборот,  как  только  в  теле 
человека  восстанавливается  нужное 
количество кремния, его коллоидные системы 
начинают связывать паразитов и выводить их 
из  организма,  улучшается  и  нормализуется 
естественная эвакуация кишечника (особенно 
при обильном потреблении отрубей с водой, 
соком, био/бифидо йогуртами или био/бифидо 
кефирами, а также урюка, кураги, чернослива, 
сухой  или  свежей  морской  капусты),  очень 

быстро   восстанавливаются  связи  «мозг-
тело»,  нормализуются  связи  организма  с 
Природой,  возвращается  способность 
организма  получать  Животворную  Энергию 
Божественной  Вселенной.  Человек  начинает 
снова  ЖИТЬ.  То  есть  для  нормальной, 
здоровой  и  полнокровной  жизни  человек 
должен поддерживать свое тело в чистоте не 
только  извне,  но  и  изнутри,  с  достаточным 
количеством  элемента  связи  и 
преобразователя  энергии  –  кремния,  с 
откорректированными  связями  «мозг-тело», 
«тело-земная  биосфера».  Но  самое  важное, 
он  должен не утратить  направление,  компас 
для  развития  –  своего  и  своего  рода,  в 
направлении восходящей эволюции, к Красоте 
и  Совершенству,  где  самое  главное  –  не 
терять  связи  с  Творцом,  с  Божественной 
Вселенной. 

ГЛАВА 7

Кремний очень нужен растениям: от злаков 

и  осоки  до  пальм  и  бамбука.  Чем  жестче 
стебель  растения,  тем  больше  в  его  золе 
находят  кремния.  Большое  содержание 
кремния в почве – залог высоких урожаев, его 
отсутствие делает почву бесплодной. Поэтому 
в  любом  анализе  почв  на  первом  месте 
должно  стоять  определение  наличия  в  них 
кремния.  Почва  бедная  кремнием  – 
бесплодна.

Вот что написал академик РАЕН Ф. Величко о 
значении  кремния  для  земледелия  в  газете 
«Арсеньевские  вести»:  «В  жизни  растений 
кремний  имеет  огромное  значение:  от  него 
зависит  крепость  стебля,  устойчивость  к 
полеганию, а также сила цветения и энергия 
завязи.  Но  проблема  перевода  кремния  из 
песка в растворимое состояние для растений 
почти  так  же  остра,  как  и  для  человека. 
Культурные растения это делать практически 
разучились. И вот уже с 50-х годов почвоведы 
и  биологи  бьют  тревогу:  почвы  всего  мира 
катастрофически  быстро  беднеют 
усваиваемым  кремнием,  а  понижение 
содержания кремния в сельскохозяйственных 
растениях  пагубно  сказывается  на  их 
развитии,  снижает  урожайность  и  ухудшает 
качество  получаемых  из  этих  растений 
пищевых  продуктов.  Снижение  содержания 
кремния  в  культурных  растениях  рикошетом 
бьет и по сельскохозяйственным животным, и 
по  человеку…  Ведь,  основной  источник 
растворимого  кремния  для  человека  –  это 
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растения и в какой-то мере мясо травоядных 
животных.  Как  жаль,  что  мы  не  едим 
дождевых червей!  –  единственных животных 
на Земле, научившихся усваивать кремний из 
песка.  Возможно,  их  роль  в  повышении 
плодородия  почвы  состоит  в  том,  что  они 
обогащают ее растворимым кремнием». 
Уместно в связи с этим заметить, что в ряде 
книг  по  народной  медицине  упоминается 
рецепт  приготовления  раствора  из  червей, 
который  эффективно  лечит  катаракту. 
Большое  наличие  кремния  в  червях  – 
объяснение  того,  почему  столь  действенен 
такой  рецепт.  Но,  все  же,  зачем  варварски 
губить  великих  пахарей  и  санитаров  почв  и 
Земли.  Можно  сделать  растительный  отвар, 
содержащий  большое  количество  кремния 
или  имеющий  антипаразитарное  действие, 
например,  из  того  же  хвоща  полевого, 
медуницы,  чистотела,  полыни,  пижмы,  пихты 
(не спутать  с  пихтовым маслом –  наружным 
средством,  хотя  некоторые  его  успешно 
используют как антипаразитарное средство в 
виде  капель  на  сахар  под  язык!)  для 
закапывания  в  глаза  –  и  результат  будет 
таким  же.  Однако  любое  лишь  местное 
лечение глазных болезней ведет к тому,  что 
паразиты  уходят  в  голову.  Поэтому  местное 
лечение  глаз  всегда  должно  сочетаться  с 
комплексной  антипаразитарной  чисткой 
организма. 

Все,  кто  прочитает  эту  книгу,  могут 
попробовать  помочь  слепым,  глухонемым,  и 
слепым-глухим-немым  детям  и  взрослым. 
Проведение  антипаразитарной  чистики  в 
сочетании  с  местным  применением 
растительных  препаратов  может  оказать  им 
какую-то помощь. По-крайней мере, вреда от 
этого не будет. Обратите внимание на слепых 
детей  и  взрослых,  у  них  глаза  как  бы 
разрушены паразитами, а вокруг  глаз – либо 
потемневшая,  либо  посветлевшая  кожа,  в 
зависимости  от  типа  паразитов,  которыми 
поражен  организм.  Закапывание  в  глаза 
антипаразитарных  отваров,  внутренняя 
антипаразитарная  чистка,  овладение  «Оком 
возрождения»  могли  бы  многим  сотворить 
маленькое чудо. Точно так же разрушаются и 
другие органы – мозг, печень, репродуктивная 
сфера и т. д. Работники специальных детских 
домов для таких детей могли бы обратиться к 
богатым людям за спонсорской помощью для 
организации  сбора  трав  чистотела,  пижмы, 
полыни,  зеленых  восковой  зрелости  плодов 
грецкого  ореха,  полевого  хвоща, 
приобретения  в  магазинах  гвоздики 
(пряность),  приготовления  чесночных 
масляных  экстрактов  и  других  природных 

средств,  приобретения  йода,  раствора 
Люголя, метронидазола, перекиси водорода и 
проведения  курсов  лечения  детей  (и  себя 
тоже) под наблюдением своих врачей.
Недостаток  кремния  в  почве  –  одна  их 
главных причин болезней растений,  атаки на 
них колорадского жука, тли, других насекомых, 
поражение  грибком.  Ученые  пытаются  найти 
решение в генетическом изменении растений. 
Между  тем  решение  этих  и  других  проблем 
сельского хозяйства лежит на путях возврата к 
Естественному созидательному земледелию – 
восстановлению  кремния  и 
микробиологического  симбиоза  в  почвах  и 
таким  путем  созданию  естественной  живой 
структуры  почв,  обеспечивающей  условия 
растениям  проявить  максимальную 
генетическую способность к плодоношению и 
давать  самые  высокие  урожаи  экологически 
чистой  и  здоровой  продукции.  В  печати 
сообщалась  парадоксальная  информация  о 
том, что российские ученые из Тимирязевской 
академии  ищут  решение  проблемы  потерь 
урожаев  подсолнечника  из-за  поражения 
грибком путем привития  гена устойчивости  к 
этому  заболеванию,  которым  обладает… 
дикий  подсолнечник.  Уважаемые  академики, 
восстановите  естественную структуру  почв  и 
уровень  кремния  в  ней,  посейте 
непораженные  химией  и 
немодифицированные  сорта  подсолнечника, 
из  санкт-петербургского  банка  растений, 
посейте  между  рядами  подсолнечника  или 
вместе  с  ним  лен  или  крапиву,  или  другое 
растение,  подавляющее  грибки,  внесите  в 
почву белую глину с содержанием кремния до 
40% и вы решите не только эту проблему, но 
увеличите урожай на 30-50%! И избавите себя 
от  пути,  который  вас  заведомо  ведет  в 
научный тупик. Ваш ген создаст еще большее 
вторжение в великую лабораторию Природы, 
сотворит  какую-нибудь  еще  проблему,  на 
которую потребуются новые изыскания. А все 
это будет создавать,  и уже создает,  главную 
проблему  –  общее  падение  здоровье 
человека.

Кремень  можно  использовать  и  при 
консервировании.  Наши  предки  клали 
камни кремня на квашеные огурцы, чтобы 
не перекисали. Срезанные цветы и зелень 
дольше сохраняют свежесть в кремниевой 
воде.  Водные растворы целебных трав  и 
сборов  на  кремниевой  воде  значительно 
более  эффективны,  чем  на 
водопроводной.  Обогащение  кремнием 
почв  помогает  борьбе  с  вредными 
насекомыми,  атакующими  урожаи  на 
сильно разрушенных землях.
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ГЛАВА 8

Введение  науки  о  паразитарной  природе 

всех  болезней,  о  чистке  организма  от 
паразитов и укреплении иммунной системы, о 
кремнии  как  элементе  жизни  и 
восстановлении его в организме человека,  о 
правильном зачатии и вынашивании детей, о 
переходе  к  Естественному  земледелию  и 
правильному  питанию,  а  также  о 
нравственном очищении человека – есть путь 
медицины  и  общества  к  спасению  и 
возрождению, путь к жизни в Красоте, Чистоте 
и Совершенстве, которые спасут мир.

Введение  в  систему  образования  на  всех 
ступенях  от  школы  до  высших  учебных 
заведений  хотя  бы  краткой  программы  по 
этим  основополагающим  для  человечества 
вопросам  –  оправданная  необходимость 
нашего  времени!  Это  позволит  людям  с 
детства познать совершенство человеческого 
организма  и  его  неразрывную  связь  с 
Божественными Законами Вселенной,  понять 
и  осознать  обязательность  и  необходимость 
исполнения этих Законов, и через нормальное 
функционирование своего организма ощутить 
в полной мере всю Красоту и Совершенство 
мира,  созданного  Творцом.  Тогда  придет  и 
подлинное  осознание  важности  и 
настоятельной  необходимости  поддержки 
каждым  человеком  восходящей  эволюции 
мира к Красоте и Совершенству.

Невозможно  охранять  среду,  окружающую 
человека,  если  все  население  живет  с 
дефицитом  «элемента  жизни»  кремния  на 
семьдесят процентов и более, а подавляющее 
большинство населения Земли имеет грязные 
тела,  заселенные  паразитами  и 
зашлакованные  токсинами  и  отходами 
продуктов  жизнедеятельности  –  собственных 
и паразитов.  Мы привыкли мыть себя только 
снаружи, и то не всегда регулярно, а грязный 
кишечник  поставляет  в  кровь  еще  20  тысяч 
болезней. 
Недоработки  в  образовании по биологии,  по 
экологии  человека  оборачиваются  низкой 
степенью экологической культуры. Как можно 
ждать  от  человека  заботы  о  Природе,  о  ее 
чистоте  и  бережном  к  ней  отношении,  если 
сам  человек  нечист,  заселившие  его  тело 
паразиты  лишают  его  элемента  жизни, 
отравляют,  и  не  дают  ему  в  полной  мере 
ощутить  Божественную  Красоту  мира, 
ощутить Любовь к ней. А без такой Любви, как 

можно  ожидать  от  человека  бережного, 
заботливого  отношения  к  Природе,  ко  всему 
Миру,  к Вселенной. Надо как можно быстрее 
преодолеть эту экологическую безграмотность 
и  внести  элементы  экологической 
целесообразности во все сферы деятельности 
человека. 
К сожалению, медицина не изучает вопросов 
о  физиологии  правильного  зачатия  и 
вынашивания  детей,  о  правильном  их 
питании,  о  роли  кремния  для  человека  и 
проблемы паразитарной природы болезней, в 
результате  чего  замалчивается  самая 
большая  опасность  для  человечества  в  XXI 
веке – опасность заселения тела паразитами, 
роста тяжелых болезней и появления новых, 
утраты  способности  к  получению  энергии 
Вселенского  порядка,  и,  в  конечном счете,  к 
утрате способности людей к воспроизводству 
потомства.  И  как  результат  –  деградация, 
мутация  и  вырождение,  вместо  восходящей 
эволюции  к  Красоте  и  Совершенству  в 
соответствии с Божественным Замыслом.
Это  необходимо  исправить!  И  это  будет 
исправлено!

В  программах  школ,  колледжей,  институтов, 
университетов  не  рассматриваются  все  эти 
основополагающие  для  выживания  рода 
человеческого  вопросы,  даже  не 
затрагиваются  проблемы  экологии  человека, 
не изучаются законы В.И. Вернадского. Чему 
только не учат детей и взрослых в течение 10-
12 лет в школе, потом в колледжах и ВУЗах, 
но  главное  всегда  остается  за  рамками 
учебных программ, в тени, в тумане. Люди так 
и  не  получают  основополагающих  знаний, 
необходимых  для  того,  чтобы  прожить 
красивую, богатую и долгую жизнь, не болеть, 
эффективно  творить  для  себя  и  мира,  а 
потому  бесконечно  попадают  в  трудности, 
беды, несчастья, ничего не зная об их корнях 
и о том, как правильно из них выйти. То есть 
все  нынешнее  образование  не  возвышает 
человека,  иначе  он  и  все  человечество 
развивались  бы  в  направлении  восходящей 
эволюции,  люди,  общество  становились  бы 
все  совершенней  и  красивее.  Этого,  к 
сожалению, не происходит.    
Это  надо  исправить!  И  это  будет 
исправлено!  Уже началось движение в этом 
направлении.  Чтобы  не  пересказывать, 
приводим дословно следующую информацию, 
выставленную  в  Инете:  «Дорогие 
соотечественники!  Положение  в  российской 
науке и системе высшего образования просто 
катастрофическое.  Страна  стремительно 
падает  в  пучину  невежества,  отрасли,  еще 
недавно  составлявшие  славу  и  гордость 
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нашего Отечества, приходят в полный упадок. 
Желанные потоки финансирования с неба не 
прольются.  Выжидать,  да  разводить  критику 
по кухням более нет сил. Мы призываем всех, 
кому  дорога  Россия,  всех,  чье  сердце 
разрывается  на  части,  всех  выпускников 
высшей школы, где бы они ни были, здесь или 
за  рубежом,  всех,  кто  обладает  бесценными 
сокровищами  знаний:
становитесь  интеллектуальными  спонсорами 
нашего  Университета,  его  виртуальными 
лекторами  и  ведущими  семинаров! 
Организованный  на  базе  знаменитого 
Московского  Инженерно-Физического 
Института  (Университета)  наш  Виртуальный 
Университет  Русского  Альтруизма  (УРА) 
предполагает  обеспечивать  бесплатное 
высшее  образование  всем  желающим. 
Обучение ведется на альтернативной основе 
соперничающих  курсов,  где  научные  истины 
не вдалбливаются в головы, а добываются в 
жарких  спорах  и  дискуссиях,  в 
бескомпромиссной  борьбе  мнений  на 
форумах  –  виртуальных  семинарах 
Университета.  УРА  –  это  университет 
будущего,  источник поистине универсального 
и  практически  эффективного  знания.  Стать 
лектором  нашего  Университета  значит  без 
затрат времени щедро поделиться с молодым 
поколением  теми  истинными  ценностями, 
которыми располагает наша интеллигенция. В 
век  информации  это  куда  дороже  любых 
финансовых  вливаний.  Не  в  этом  ли 
настоящий,  а  не  показной,  патриотизм 
научной  элиты?  
Стать  ведущим  наших  научных  семинаров 
значит  получить  возможность  свободного 
интеллектуального  общения  на  темы  столь 
любимой  науки  с  массой  заинтересованных 
людей. И при том, в любое удобное для Вас 
время – в этом сила Инета! Стать студентом 
УРА значит  всерьез  взяться  за  непростое  и 
безумно  увлекательное  дело  научного 
познания  Природы  и  Человека.  УРА  –  это 
приключение, которое Вам запомнится на всю 
жизнь.  И то,  и другое,  и третье Вы сможете 
осуществить  здесь:  http://pycbi.com/ura/ 
http://ura.mephist.ru/Ideology.html,  Оргкомитет 
Университета Русского Альтруизма» 
Вот это  – блестящий пример того,  как  люди 
могут совершать чудеса воскресения и взлета 
к лучшему будущему,  если каждый на своем 
месте  начнет  думать,  пробуждать  энергию 
роста  и  идти  вперед,  а  не  ждать  милости 
свыше  или  откуда-то  еще!  Университет 
Русского  Альтруизма –  это,  по  сути, 
первый  шаг  к  созданию  Русского 
Университета  Жизни,  который  станет 
аккумулятором  всех  ИСТИННЫХ  ЗНАНИЙ, 

необходимых  каждому  человеку  для 
восходящего развития к Красоте, Чистоте и 
Совершенству,  и  будет  передавать  эти 
знания  всем,  независимо  от  избранной 
профессии  и  жизненного  занятия.  В  век 
Инета  и  телевидения  такое  образование 
сможет  получить  каждый  желающий 
житель России и любой страны, где бы он 
ни  жил.  Университет  Жизни  станет  для 
каждого  человека  тем,  чем  сегодня 
является  букварь  для  каждого  ребенка, 
научающий  его  азбуке  и  чтению,  чтобы 
потом  осваивать  другие  знания  и 
постигать  жизненные  университеты.  И, 
быть  может,  развивающаяся  народная 
«Белая  Книга  Жизни»  станет  одним  из 
первых,  базовых,  букварей  этого 
Университета!  Молодцы  –  все,  кто 
придумал эту идею, независимо от Вашего 
возраста  и  пола!  Идеей  создания 
Университета  Русского  Альтруизма  - 
Университета  Жизни,  Вы  начали  дело 
Вселенской  важности!  И показали пример 
всем  того,  как  надо  самим  выходить  из 
ямы,  пробуждать,  на  каждом  месте,  где 
живет человек, энергию, созидания и роста 
Новой  Жизни,  Новой  Цивилизации! 
Проснитесь,  люди!  Никто  не  даст  вам 
избавленья  от  катастрофы,  погружения  в 
пучину  невежества,  пошлости, 
ничтожества,  деградации  и  морального  и 
физического разложения – ни царь, ни Бог 
и  ни  герой!  Выйти  из  них  и  взлететь  к 
Красоте,  Чистоте  и  Совершенству  можно 
лишь  своим  умом,  своими  руками  и 
ногами,  добрым  деланием  –  каждое 
мгновение,  не  теряя  ни  одной  минуты! 
Ученые  уже  открыли,  что  во  Вселенной 
растет  потенциал черной разрушительной 
энергии,  которая  угрожает  взорвать 
Великий  Космический  Порядок  и 
похоронить  жизнь  на  Земле.  Остановить 
этот  процесс  и  переломить  дальнейшее 
увеличение черной энергии во Вселенной 
можно  только  прекратив  излучать  на 
каждом  человеческом  месте,  в  каждой 
человеческой голове энергии разрушения, 
разложения  и  распада,  и  начав  новое 
движение Вверх – к  восходящей Жизни в 
Красоте,  Чистоте  и  Совершенстве! 
Спешите  сделать этот перелом – в своих 
же  собственных  интересах,  в  интересах 
своего рода,  своих детей и последующих 
поколений!  В  интересах  России,  мира  и 
Вселенной! 

ГЛАВА 9
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Все эти проблемы возникли и обостряются 

еще  и  потому,  что  конфессии   –  все  без 
исключения  –  будучи  призванными 
исправлять  и  совершенствовать  людей, 
оказались  неспособными  справиться  с  этой 
заявленной  ими  исторической  задачей,  не 
смогли  дать  ответы  на  растущие  вызовы 
времени.  Они  не  только  не  смогли  оказать 
помощь  в  уничтожении  войн,  конфликтов, 
межнациональных  и  даже  межрелигиозных 
распрей,  но  часто  сами  являлись  их 
инициаторами.  Потому  по  сей  день 
разыгрываются  трагедии  на 
межконфессиональной  основе  на  самых 
широких просторах планеты, и, к сожалению, 
часто в рамках ветвей религии, которая верит 
в  одного  Бога.  Более  того,  конфессии 
позволяют  чуждым  им  и  миру  силам 
использовать  религиозный  фактор  для 
втягивания народов и цивилизаций в войны и 
в  конфронтацию.  И  уж  самое постыдное  то, 
что  конфессии  пока  ничего  не  сделали  для 
предотвращения  самого  отвратительного 
явления  XXI века - терроризма, развязанного 
силовыми  структурами  мирового  зла,  в  том 
числе  и  в  форме  борьбы  за  суверенитеты, 
используя религиозный фактор, прежде всего 
исламский,  для  стравливания  народов  и 
цивилизаций. Сначала многие просвещенные 
лидеры конфессий и государств,  в частности 
исламских,  даже поддерживали террористов, 
давая им, их сообщниками и семьям укрытие, 
а  потом,  когда  на  головы  других  народов 
посыпались  бомбы,  и  когда  тень  такой  же 
угрозы замаячила над их и другими странами, 
стало приходить некоторое отрезвление. А уж 
о  том,  чтобы  применить  против  тех,  кто 
развязывает  войны,  конфликты,  терроризм, 
такое  мощное  средство  воздействия,  как 
отлучение от Церкви, другой конфессии, и/или 
обще конфессиональное проклятие в веках, и 
говорить не приходится. Нет такого порыва ни 
сверху, ни с низов, от верующих. 
Это, к великому сожалению, – лицо XXI  века. 
Зафиксировавшись  на  древних,  жестких 
догмах,  в   том  числе  и  враждебной 
непримиримости к другим религиям и ветвям 
веры,  сделав  ставку  больше  на  загробную 
жизнь, чем на жизнь нынешнюю, являющуюся 
самым ценным достоянием человека, которая 
неуклонно  деградирует,  мировые  конфессии 
так и не дали миру на протяжении вековой и 
тысячелетней истории – ни в одной стране, ни 
в  одном  народе  –  достойных  примеров 
решения  проблемы  рождения  и  воспитания 
новых  людей  в  соответствии  с  Замыслом 
Творца,  возвышающих  мир,  ведущих  его  к 

Красоте  и  Совершенству.  Наоборот,  вместо 
того,  чтобы развиваться по пути восходящей 
эволюции  по  законам  Красоты,  мир  все 
больше  движется,  с  ускорением,  по 
тупиковому,  саморазрушительному  пути 
развития, с разрушительными концепциями и 
моделями, и все глубже и глубже погружается 
в разложение, распад и деградацию, сколь бы 
сверкающими  ни  были  фасады  некоторых 
наций в устроении своей материальной жизни. 
Главная  причина  –  в  деградации  людей,  а, 
значит,  и  идеологов  основных  моделей 
мирового развития, и лидеров.
 
Задайте  себе  вопрос,  и  искренне  над  ним 
поразмышляйте,  о  том,  способна  ли  какая-
либо  конфессия  сегодня  ответить  на  новые 
вызовы времени, имеется ли у любой из них 
средства   и  сила  предотвратить 
катастрофическое  падение,  деградацию 
людей? Ответ  –  отрицательный.  Так  что  же 
делать?  Ведь,  кроме  религий  исправлять 
человека,  совершенствовать  людей  некому. 
Нет таких структур в рамках государственной 
структуры ни в одной стране.  Имеется лишь 
один  пример  в  истории  создания  стройной 
общегосударственной  системы  воспитания 
человека  с  самого  детства  и  на  протяжении 
жизни – это система, предложенная советским 
государством. Несмотря на все ее недостатки, 
она все-таки работала.  В обществе не было 
той  жестокости,  грязи,  дикого  разгула  зла, 
которые поразили и разрушают мир сегодня. 
Было  какое-то  понятие  чести,  этики, 
моральных  ценностей,  интеллигентности, 
ценились образование, чтение книг, культура. 
Не  было  преступности.  Тогда  даже  трудно 
было  представить  о  том,  что  творится  в 
России  сегодня,  предвидеть  такой  разгул 
преступности  и  коррупции,  антикультуры, 
которая  поразила  сегодня  страну  на  всех 
уровнях. При этом заметим, что все это было 
без  Церкви,  которая  преследовалась  в  те 
времена. А что творится в России сегодня, в 
которой  Церковь  никто  не  преследует  и  она 
процветает,  хотя  народ  в  основной  массе 
нищенствует  и  бедствует.  Что  сделала 
Церковь конкретно и  что она может сделать 
сегодня  для  исправления  людей  и  мира? 
Способна  ли  она  вообще  помочь  исправить 
людей, мир, ради чего она и существует? 
И разве весь прошедший исторический опыт 
не  дает  основания  задуматься  о  том,  что 
идеология  веры  –  любой,  всех  конфессий  – 
оказалась  слабее  идеологии  деградации  и 
разрушения людей.  Церковь,  все конфессии, 
как  бы  замкнулись  в  себе,  прежде  всего  в 
заботе о своем приходе и доходе – чем они 
больше,  тем лучше.  Посещение храма – вот 
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главный критерий воцерковленности людей. И 
даже он сегодня катастрофически низок. А вот 
каков  реальный эффект  воздействия  Церкви 
на  человека,  как  ведут  себя  те,  кто  пришел 
храм и покинул его стены, что происходит за 
воротами  храма,  в  обществе,  и  каков  же 
реальный вклад Церкви в улучшение людей, 
общества,  страны,  от  этого  Церковь  как  бы 
отгородилась.  Кроме  того,  сегодня  храмы 
слишком  сблизились  с  богатыми,  гораздо 
ближе,  чем  это  необходимо  для 
восстановления  разрушенного… 
Проповедуем,  что  бедность  –  это  не  порок, 
призываем довольствоваться днем насущным 
и не думать  о  дне завтрашнем,  а  дружим в 
основном с богатыми, и освящаем в основном 
богатство!? И эти самые слова пишет здесь не 
светский  человек,  а  самый  что  ни  на  есть 
действующий  священнослужитель,  хоть  и 
ручкой-самопиской. Разве это не вопросы для 
самых  серьезных  размышлений  в  самой 
Церкви, во всех конфессиях? Кто же сегодня 
сможет,  должен  и  будет  исправлять  мир  и 
людей?  Кто  может  спасти  род  человеческий 
от  дальнейшей  деградации  и 
самоуничтожения?  Только  религии!  Только 
они!  Если  начнут  заново  трудный  процесс 
реевангелизации,  реконструирования  и 
совершенствования  человека  –  через 
рождение  новых,  хороших,  Великих  Детей, 
через вывод людей на уровень земных Богов-
Творцов  и  преображение  нынешнего 
человечества в Богочеловечество! Это и есть 
суть третьего пророчества и послания Божией 
Матери  Фатимской.  И  кому,  как  ни  Церкви, 
всем конфессиям нести его людям. 
Так  почему  бы  всем  конфессиям,  прежде 
всего  всем  ветвям  христианской  Церкви, 
верующим  в  одного  Бога,  не  преодолеть 
разногласия,  трения,  враждебность  и  начать 

путь  к  единению  усилий  в  осуществлении 
третьего  пророчества  Божией  Матери 
Фатимской – исправлении людей и мира через 
новых хороших детей. 

Эта  книга  несет  новый  луч  света  во  мрак 
нашей эпохи.  Она указывает  на сам корень, 
где лежит и  откуда  происходит  порок  в  наш 
мир.  Этот  корень  –  правильное  зачатие, 
вынашивание  хороших  детей,  передача  им 
истинных  знаний  об  экологии  человека  и 
Природы,  о  Божественном  Мире,  в  котором 
мы живем, и Божественной Вселенной, откуда 
нам идет Жизнь, Животворящая Энергия. Эта 
книга постепенно прекратит вхождение в мир 
тех,  кто  убивает  человечество  и  Землю,  и 
откроет  ворота  для  детей  Божественного 
Замысла, которые и укажут пути к спасению и 
возвышению мира, переведут человечество с 
тупикового саморазрушительного пути на путь 
возвышающей эволюции к Красоте, Чистоте и 
Совершенству!  ДЕТИ,  ХОРОШИЕ, 
БЛАГОРОДНЫЕ,  ГАРМОНИЧНЫЕ,  УГОДНЫЕ 
БОЖЕСТВЕННОЙ  ВСЕЛЕННОЙ,  ВЕЛИКИЕ 
ДЕТИ  –  ВОТ  НАШЕ  СПАСЕНИЕ,  ВОТ 
СПАСЕНИЕ ДЛЯ МИРА! Конфессии, берите из 
этой книги то, что можете! Пусть будет «Белая 
Книга  Жизни»  –  Христианская,  Исламская, 
Буддистская  или  иная.  Главное,  чтобы  все 
люди  поняли:  НОВЫЕ  ДЕТИ  –  ВОТ  ТОТ 
СТОЛЬ  ДОЛГО  ИСКОМЫЙ  КЛЮЧИК  К 
СПАСАЕНИЮ МИРА!   
А пока в этих условиях самообразование есть 
наиболее  реальный  выход  из  создавшегося 
вакуума  в  просвещении  и  образовании, 
который ведет мир в тупик. 

 
Люди! «Белая Книга Жизни» – это ваша 

книга! 

*       *       
*

О ЖИВОЙ СТРУКТУРЕ ПОЧВ И  СВЕРХУРОЖАЯХ
НА ОСНОВЕ СОБЛЮДЕНИЯ ЗАКОНОВ ПРИРОДЫ
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(ЕСТЕСТВЕННОЕ СОЗИДАТЕЛЬНОЕ ЗЕМЛЕДЕЛИЕ)
Дорогие  Фермеры  России!  Дорогие  российские  Земледельцы,  Опытники  и 
Садоводы! Все, кто занимается красивым делом выращивания урожаев! Россия 
пока является страной самых чистых почв и урожаев, не испорченных излишней 
химизацией  и  генетическим  изменением  растений!  Сохраним  эту  чистоту  и 
завалим себя и мир самыми экологически чистыми и здоровыми продуктами! 
Высокие  урожаи  выращивать  намного  легче,  проще  и  дешевле  на  основе 
Естественного  созидательного  земледелия  –  без  травмирующей  плодородие 
почв глубокой отвальной вспашки, без использования гербицидов и пестицидов 
и без генетического изменения растений. Эта и другие книги рассказывают, как 
это  делать!  Фермеры  и  все  Земледельцы!  Пройдет  немного  времени  и 
экологически  чистые,  немодифицированные  урожаи  будут  пользоваться 
огромнейшим  спросом  по  более  высоким  ценам  на  мировых  и  внутренних 
рынках.  Так,  давайте,  превратим  в  культ  стремление  выращивать  чистые 
сверхурожаи!  Давайте,  превратим  Россию  в  пространство  Естественного 
созидательного  земледелия!  Давайте  будем  относиться  к  Земле-Матушке  как 
Божественному дару, чтобы жить в Красоте, Здоровье и Достатке! 

ГЛАВА 1

 Составной  частью  Белого  Проекта, 

который несёт людям «Белая Книга Жизни», 
является  и  реевангелизация  в  вопросах 
земледелия  на  путях  полного  отказа  от 
тупиковой,  разрушающей  живую  структуру 
почв и  их  плодородие  отвальной  вспашки и 
вскапывания, использования химии и тяжёлой 
техники  и  возврата  к  Естественному 
земледелию на основе  соблюдения  Законов 
Природы.  В  Природе  все  существует  в 
равновесии,  и  устремлено  к  равновесию, 
удерживается  и  развивается  в  равновесии. 
Даже  если  в  Природу  грубо  вмешивается 
человек,  она  все  равно  стремится 
возвратиться  в  равновесное  состояние.  Это 
равновесие  зиждется  на  двух  основных 
процессах,  происходящих непрерывно.  Один 
процесс  –  это  отмирание,  гниение, 
разложение, распад с формированием слизи, 
грибов,  несметного  количества  опасных 
микропаразитов  и  угрозы  распространения 
инфекций  и  т.  д.   А  другой  –  подавление 
гнилостных  тенденций,  процессы 
ферментации,  в  которых  полезные  и 
эффективные  микроорганизмы  выполняют 
роль  главных  и  самых  эффективных 
санитаров  Земли,  очищая  ее  от  продуктов 
гниения,  распада,  распространения 
инфекций,  постоянно  возвращая 
микробиологическую  жизнь  на  земной 
поверхности и в почве к симбиозу полезных и 
вредных бактерий и постоянно удерживая ее 
в равновесном состоянии. Такие же процессы 

происходят  и  в  человеческом  организме,  в 
результате  чего   удерживается 
микробиологический  симбиоз  как  основа 
здорового  состояния  организма.  И  если 
симбиоз  микрофлоры  в  организме 
нарушается,  в  основном  из-за  ослабления 
иммунной системы от  неправильного  образа 
жизни,  потребления  нездоровой, 
рафинированной  пищи,  чрезмерного 
употребления  антибиотиков,  гормональных 
препаратов  и  лекарств,   от  алкоголя  и 
наркотиков,  от  ухудшающейся  экологии, 
радиации,  облучения  электромагнитными 
полями, стрессовой жизни  и других причин, 
то  микропаразиты,  грибки,  гельминты  берут 
верх,  начинают  быстро  размножаться  и 
приносят  болезни,  со  всеми  вытекающими 
негативными  последствиями.  Чтобы 
восстановить  здоровье,  необходимо 
уничтожить  гельминтов  и  других  активно 
плодящихся  паразитов,  особенно  наиболее 
опасных,  мутировавших  под  воздействием 
антибиотиков,  химических лекарств и трудно 
поддающихся  лечению,  восстановить 
естественный микробиологический симбиоз в 
организме  и  укрепить  естественные 
иммунозащитные силы организма.

Хорошо  развитая  микрофлора  в  почве 
представляет  собой  царство  микробов  и 
червей, расположенных в слое на глубине от 
5 см до 25-30 см и глубже,  так называемое 
«Живое  тело  Земли»,  которое  и  создает 
живую  и  плодородную  структуру  почв, 
способную  давать  максимальные  урожаи 
растущих  на  ней  культур.  Без  микробов  и 
червей почва практически мертва. 
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В  почве,  как  и  в  человеческом  организме, 
полезные  и  эффективные  бактерии 
выполняют  несколько  важных  задач.  Во-
первых,  они  –  наиболее  эффективные 
естественные санитары и чистильщики Земли 
от всех органических отходов. Без них Земля 
покрылась  бы  трупами  мертвых  животных, 
птиц,  людей,  а  также  и  мертвой  белковой 
массой  самих  микроорганизмов  на 
поверхности почв и в внутри их (некоторые из 
микроорганизмов  живут  всего  двадцать 
минут)  и  гниющими растениями.  Всюду,  где 
появляются какие-либо органические отходы, 
любые,  животного  или  растительного 
происхождения, на поверхности почвы или в 
почве – недремлющие эффективные микробы 
и  черви  устремляются  туда  и  в  течение 
кратчайшего времени перерабатывают их без 
остатка,  за  исключением  костей, 
предотвращая  гниение  и  отравление  почв. 
Во-вторых,  перерабатывая  и  проводя 
органические  отходы  через  свой 
пищеварительный  тракт,  полезные  и 
эффективные микробы и черви выводят их в 
виде  экскрементов,  копролитов, 
представляющих  собой  ценнейший 
природный  продукт  –  гумус,  богатый 
кремнием и азотом. Тот самый гумус, который 
является  основой  плодородия  почв  – 
единственное природное удобрение,  которое 
кормит  растения.  Растения  потребляют 
микроэлементы  гумуса  напрямую.  Именно 
гумус  испускает  приятный  аромат  Земли, 
который  в  комбинации  с  запахами  трав  в 
изобилии исходит  из  почв,  особенно ранней 
весной  или  после  хороших  летних  дождей. 
Важно  понять,  что  растения  не  потребляют 
удобрения  напрямую  –  ни  химические,  ни 
органические, даже навоз, или иную органику: 
они  все  должны  быть  переработаны 
полезными  микробами,  выведены  в  виде 
гумуса,  и  только  в  таком виде  поглощаются 
корнями  растений.  В-третьих,  микробы  и 
черви  трудятся  дни  и  ночи,  обрабатывая  и 
рыхля почву, создавая в ней живую структуру 
для  роста  растений,  и  делают  это 
несравненно лучше, чем любая лопата, плуг, 
культиватор  или  любая  другая  самая 
современная техника. Но самое главное, они 
создают ЖИВУЮ СТРУКТУРУ почв,  которая, 
среди всего прочего, обеспечивает наиболее 
эффективное, капиллярное, орошение корней 
растений  влагой  снизу,  что,  в  случае 
недостатка воды или засухи, помогает корням 
сформировать  корневую  структуру  и 
выстоять.  Черви  также  являются  искусными 
строителями  самых  эффективных 
ирригационных  каналов  и  вентиляционных 

систем в почве: каждый червь прокладывает 
до  100  и  более  метров  каналов  в  месяц! 
Микроорганизмы  и  черви  взрыхляют  и 
обрабатывают  почву  до  такой  степени,  что 
она  приобретает  естественную  живую  и 
плодородную  структуру.  А  при  наличии 
большого  количества  гумуса  это  создает 
максимально  благоприятные  условия   для 
того,  чтобы  растения  раскрыли  свой 
максимальный  генетический  потенциал  к 
сверхурожаям,  чего  невозможно  достичь 
никакими,  самыми  совершенными 
удобрениями  и  непредсказуемым 
генетическим  изменением  растений.  В-
четвертых, микроорганизмы и черви помогают 
скорее  очистить  землю  от  радиации.  Вот 
почему  людям,  живущим  в  районах  с 
повышенной  радиацией,  рекомендуется 
разводить  дождевых червей  и  заселять  ими 
почвы,  опрыскивать  свои  сады  и  огороды 
препаратами  эффективных  микроорганизмов 
(ЭМ),  о  которых  говорится  ниже,  а  при  их 
отсутствии,  раствором  воды  с  кислым 
молоком,  приготовленным  и  выстоянным  с 
добавлением  био/бифидо  кефира  или 
йогурта,  старого  варенья  (яблочного, 
сливового  и  других  мягких  сортов,  но  не 
подавляющих  микрофлору,  таких  как 
черносмородиновое, клюквенное, брусничное 
и  др.,  мед)  или  сахара,  нескольких  ложек 
смолотого  или  растертого  чистотела  и 
нескольких капель йода. 

Таким образом,  Творец так  мудро строил 
жизнь  на  Земле,  что  черви  и  полезные 
микроорганизмы,  поедая  органические 
отходы, питаются ими сами и очищают от 
них  Землю.  Они  –  лучшие  пахари  и 
рыхлители  почв,  производители  самых 
лучших,  природных,  удобрений  для 
растений, и,  по сути,  являются главными 
производителями  высоких  урожаев 
экологически  чистых,  здоровых  и 
лечебных  для  человека  продуктов.  То 
есть,  это  полезные  и  эффективные 
микробы  и  черви,  и  созданный  ими 
плодородный слой в почве – Живое тело 
Земли – кормят все то, что растет и живет 
на  Земле,  в  том  числе  и  людей!  Таково 
Вселенское  значение  плодородного  слоя 
почв – Живого тела Земли!  

Обитатели  Живого  тела  Земли  могут 
существовать  и  развиваться  в  почве  под 
пятисантиметровым  покровом верхнего  слоя 
почвы  только  при  отсутствии  открытого 
притока  кислорода  и  света.  Человек  же 
вместо создания царства микроорганизмов и 
червей  в  почве  и  тщательной  и  бережной 
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заботы  о  них,  обеспечения  их  обильным 
органическим  питанием,  уничтожает  Живое 
тело Земли, живую структуру почвы глубокой 
отвальной  вспашкой,  варварски 
переворачивая  его  вверх,  к  свету  и 
кислороду,  и  тем  самым  убивает  этих 
замечательных  полезных  и  эффективных 
тружеников  Земли,  да  еще  и  травит   их 
обильным  использованием  химикатов,  тем 
самым  разрушая  естественное  плодородие 
почв. Особенно сильный урон несет царство 
микробов и червей в зоне холодных зим, где 
едва оно начинает восстанавливаться после 
зимних морозов,  как  идет  весенняя вспашка 
земли и другие варварские полевые работы. 
В  результате  урожаи  падают,  и  для  того 
чтобы их поднять, нужны все новые и новые 
количества  все  более  сложных  химических 
удобрений и стимуляторов роста, селекция и 
генетическое изменение растений, что ведет к 
производству  экологически  вредных 
продуктов, которые убивают здоровье людей. 

Высокие  урожаи  экологически  чистых 
продуктов могут быть обеспечены только 
путем  возврата  к  Естественному 
созидательному  земледелию, 
основанному  на  Законах  Природы,  путем 
восстановления  естественной  живой 
микрофлоры  в  почвах  (природного 
микробиологического симбиоза) –  царства 
полезных  микробов  и  червей  в  почве, 
Живого  тела  Земли,  и  дальнейшего  его 
поддержания,  при  полным  отказе  от 
разрушающей  живую  структуру  и 
плодородие  почв  глубокой  отвальной 
вспашки,  использования  гербицидов, 
пестицидов  и  генетического  изменения 
продуктов. 

Суммируя  кратко:  нельзя  пахать  почву  ни 
глубоким  отвальным  плугом  (они  уже 
запрещены  в  некоторых  развитых  странах), 
ни  копать  лопатой,  нельзя  вообще  трогать, 
беспокоить  почву  на  глубине  ниже  5  см, 
допустимо  обрабатывать  лишь  верхний 
защитный  слой  земли  глубиной  до  5  см 
культиватором В.  В.  Фокина,  Ю.  А.  Тищенко 
или механическими культиваторами, оставляя 
сорняки  в  почве,  как  корм  для 
микроорганизмов  и  червей.  Нельзя  вносить 
никаких химических удобрений. Вместо этого 
необходимо  восстанавливать  и  укреплять 
царство микробов и червей в почве, кормить 
их  должным  образом  органическими 
отходами  и  заботиться  о  них,  особенно  в 
зонах  с  холодной  зимой  и  коротким 
прохладным  летом,  где  они  значительно 
теряют  «поголовье»  в  период  больших 

морозов  и  едва  успевают  восстановиться  к 
середине  лета,  лишая  тем  самым  растения 
гумуса в наиболее важный период вегетации 
и  формирования  будущих  урожаев.  И  если 
делать  это  добросовестно  и  умело, 
микроорганизмы и черви будут обеспечивать 
сверхурожаи экологически чистых и здоровых 
продуктов  на  любой  почве.  В  плодородной 
почве  общая  масса  микроорганизмов  и 
червей  доходит  до  20  тон  на  1  га  земли  и 
выше. Это почти стадо коров. И чтобы оно не 
сокращалось  и  хорошо  работало,  его  надо 
кормить!  

Главным  и  единственным  кормом  для 
микроорганизмов  и  червей  являются 
органические отходы, любые: порубленные на 
почве  плоскорезом  или  культиватором 
сорняки, травы, солома (ее надо оставлять на 
почве  и  в  почве  побольше),  деревянные 
опилки, ветки и листья (вместо того, чтобы их 
сгребать и удалять с огорода),  надводные и 
подводные растения,  торф,  бурый  уголь  (он 
для микроорганизмов и червей – что мед для 
мух),  все  сельскохозяйственные  отходы, 
включая  и  шрот  от  производства  сахара, 
подсолнечного,  кукурузного,  пальмового, 
кокосового  масла,  а  также  отходы  ферм, 
навоз  (все  они  –  после  ферментации  с 
применением эффективных микроорганизмов, 
ЕМ,  и  биоактиваторов  роста,  БИОСТИМ  и 
другие,  никогда  не  вносить  их  на  поле 
свежими)  и  др.  На  поле  нужно  свозить  и 
любые  продовольственные,  продуктовые  и 
пищевые  отходы  (которые  люди  обычно 
выносят  за  пределы  своих  огородов).  Не 
случайно  существует  арабская  поговорка: 
«Если  хочешь,  чтобы  твой  сад  благоухал, 
зарой под каждое дерево дохлую собаку». На 
самом  деле  любой  белок  животного  и/или 
растительного,  то  есть  бобового, 
происхождения  служит отличным кормом для 
микроорганизмов. 
Микробы  и  черви  взрыхлят  почву  намного 
эффективнее,  чем  любое 
сельскохозяйственное  орудие,  и  создадут  в 
почве ЖИВУЮ СТРУКТУРУ, которая позволит 
растениям  развить  максимальную 
генетическую  способность  давать 
сверхурожаи,  которых  невозможно  достичь 
никаким  генетическим  изменением  растений 
(непредсказуемым  для  здоровья  людей  и 
вообще  для  самой  жизни  на  Земле),  а  тем 
более  разрушающей  живую  структуру  почв 
глубокой  вспашкой,  обильным  внесением 
гербицидов  и  удобрений.  Человеку  надо 
учиться у Природы, в которой никто не пашет, 
не  сеет  и  не  сажает  внутрь  почвы,  не 
удобряет и не практикует севообороты, но все 
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плодоносит веками. Обратим внимание и на 
то,  что  в  жесточайшие  засухи  урожай  на 
полях почти всегда погибает, а в Природе - не 
всегда.  Роль  своеобразного  защитника  от 
сухой  погоды  в  Природе  играет  мульча  – 
многолетний  слой  листьев,  сорняков,  травы, 
который защищает  почву от  жары,  и  питает 
влагой  за  счет  эффекта  конденсации, 
возникающего  под  мульчей  от  перепада 
дневных  и  ночных  температур.  Но  самое 
главное  то,  что  в  природной  почве 
сформировалась  ЖИВАЯ  СТРУКТУРА, 
которая  помогает  растениям  выстоять  в 
суровую  засуху  за  счет  обеспечения 
капиллярной  доставки  влаги  снизу,  чего 
лишены  все  почвы,  где  прошелся  тяжелый 
трактор с плугом или поработала лопата. 

Основополагающее  значение  для 
обеспечения  живой  структуры  почв  и  их 
плодородия  имеет  наличие  нужного 
количества кремния в них. Без кремния почва 
бесплодна,  мертва,  ибо  в  ней  и 
микроорганизмы  и  черви  долго  не  живут. 
Обогащение  почвы  кремнием,  особенно 
растворимым,  –  основа  для  воссоздания  и 
поддержания  Живого  тела  Земли  и  залог 
получения  высоких,  экологически  чистых  и 
здоровых урожаев. 

Проблемой  растворимого  кремния 
биодинамика  занимается  вплотную  с  30-х 
годов.  Отмечено,  что  солнечная  энергия, 
поглощаясь  частично  песком,  повышает  его 
способность  переходить  в  растворимые 
кремнийорганические  соединения  под 
влиянием корневых выделений растений.  На 
хорошо  прогреваемых  солнцем  песчаных 
почвах  содержание  кремния  в  культурных 
растениях  выше,  чем  на  глинистых.  А  это 
означает,  что  потенциально  и  на пустынных 
песках  можно  выращивать  хорошие  урожаи, 
используя  довольно  простую  методику. 
Кстати,  если  обратить  внимание  на  то,  где 
любит  расти  полевой  хвощ,  то  не  трудно 
заметить, что он буйствует там, где насыпан 
песок,  по  насыпям  вдоль  рек  и  озер,  на 
склонах вырытых водоемов.

«Задача  земледельца,  –  писал  академик 
РАЕН  Ф.  Величко,  –  всемерно  обогащать 
свой  участок  растворимым  кремнием. 
Нужно  собирать  дикорастущие  богатые 
кремнием  травы,  вносить  их  в  почву, 
вводить в состав компостов. Не сжигайте 
крапиву,  выросшую как сорняк  на вашем 
участке,  вблизи  помойки  –  так  вы снова 
превратите растворимый кремний в песок. 
Сбраживайте  крапиву,  используйте  ее 

настои как удобрение и защитное средство 
от  болезней  и  вредителей  культурных 
растений, а крапивную биомассу (отжимки) 
вносите на свой участок. То же относится 
и  к  хвощу,  пажитнику,  горцу  птичьему 
(гречишник,  гусиная  травка).
Всемерно  разводите  дождевых  червей  у 
себя на участке, в том числе в компостных 
кучах.  Они,  пожалуй,  единственные 
животные  на  Земле,  научившиеся 
усваивать кремний из песка. Возможно, их 
роль  в  повышении  плодородия  почвы 
состоит  в  том,  что  они  обогащают  ее 
растворимым  кремнием.  Все  средства 
обогащения  почвы  растворимым 
кремнием  хороши,  они  повысят 
урожайность  на  вашем  участке,  а 
опосредованно  скажутся  на  увеличении 
яйценоскости  ваших  кур,  повышении 
продуктивности  пчельников  и  даже  на 
плодовитость кроликов. Забота о кремнии 
в  почве одновременно и забота  о  вашем 
здоровье!».

На  своем  огороде  и  на  фермерском  поле 
полезно  использовать  кремниевую  воду 
(живую  воду  из  источника,  настоянную  на 
кремне),  поливать  ею  посевы,  рассаду. 
Полезно  обрабатывать  кремниевой  водой 
семена  перед  посевом.  Результаты 
впечатляющие:  всходы не болеют,  к  ним не 
цепляются грибковые заболевания.

ГЛАВА 2Конкретные  шаги  по  оживлению  почв  и 

восстановлению естественного потенциально 
наивысшего  плодородия  почв  в  различных 
климатических  зонах  –  Естественное 
земледелие  21-ого  века  –  являются 
следующими.

Шаг 1. Полный отказ от разрушающей живую 
структуру  почв  и  уничтожающей  их 
естественную  микрофлору  глубокой 
отвальной  вспашки  и  вскапывания  почвы. 
Переход к культивации – ручным плоскорезом 
В.  В.  Фокина  или  Ю.  А.  Тищенко  (см. 
http://ploskorez.nm.ru/)  на  огороде  или 
поверхностной  механической  на  полях  -  не 
глубже 5 см с оставлением всех сорняков и 
трав  в  почве  в  качестве  корма  для 
микроорганизмов  и  червей.  Любая 
механическая  обработка  слоя  ниже 5  см  от 
поверхности  категорически  запрещается 
навечно!  Почву  глубже  5  см  можно  трогать 
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только щелеватором для внесения органики и 
микроорганизмов вглубь почвы. 

Шаг  2. Восстановление  естественной 
микрофлоры  почв,  царства  микробов  и 
червей  –  Живого  тела  Земли.  Наиболее 
простым  способом  является  покрытие 
огорода  на  зиму  толстым  слоем  соломы, 
листвы,  травы,  сорняков,  любой  органики, 
даже  войлоком,  что  позволит 
микроорганизмам  и  червям  лучше 
сохраниться  в  сильные  морозы  и  быстро 
восстановиться  весной.  Под таким покровом 
уже ранней весной вся почва станет сильно 
взрыхленной и живой. Весной полезно делать 
снегозадержание.  Традиционным  простым  и 
надежным  способом   помощи  огороду 
заселением в него микроорганизмов. которым 
пользовались  наши  предки  при  отсутствии 
возможности  привести  навоз,  является 
следующий: взять одно или несколько ведер 
почвы вблизи животноводческой фермы, или 
любого  строения,  где  содержатся  животные, 
прежде всего коровы, другой крупный рогатый 
скот, лошади, овцы, свиньи и внести в почву 
своего  огорода  или  поля.  Лучше  методом 
щелевания. В теплых краях делать это можно 
в  любое  время,  а  в  широте  холодных  зим 
лучше  всего  брать  землю у  фермы осенью, 
поставить в погреб или в другое темное,  не 
очень  холодное  место  на  зиму,  а  весной 
внести  в  почву.  Земля,  взятая  вблизи  стен 
фермы  очень  богата  полезными 
микроорганизмами,  которые,  будучи 
внесёнными  в  почву  с  органической 
подкормкой,  начнут  быстро  размножатся  и 
восстановят  Живое  Тело  Земли.  По  сути, 
традиционное внесение навоза или коровяка 
в  почву,  дошедшее  до  нас  от  предков, 
несмотря  на  все  многочисленные 
нововведения в земледелии, и представляет 
собой  не  столько  удобрение  почвы,  как 
считают многие, сколько такой же простой, но 
очень  мудрый  способ  заселения  почвы 
комплексом микроорганизмов. Однако в почву 
надо  вносить  не  свежий  навоз,  а  хорошо 
компостированный,  лучше  с  добавлением 
препаратов  ЭМ  (Эффективных  микробов)  и 
натуральных  биоактивных  препаратов 
(БИОСТИМ  и  др.),  то  есть  после  того  как 
эффективные  микробы  переработают  в  нем 
все  токсические  вещества  и  уничтожат 
паразитов.  И  вносить  живую 
микробиологическую почву из-под ферм или 
живой  микробиологический  компост  надо  не 
на  почву,  а  в  проделанные  щели  в  ней  - 
щелеванием.  Лучший  для  этого  способ  – 
ручное  или  механическое  щелевание: 
проделывать в почве щели на определенном 

расстоянии  друг  от  друга,  для  чего  втыкать 
лезвие  лопаты  до  конца  в  почву,  слегка 
разводить  взад-вперед  (можно  использовать 
для этого лом или деревянный кол) и всыпать 
в  образовавшиеся  щели  небольшое 
количество  земли,  взятой  вблизи  фермы, 
обязательно вместе с питанием для микробов 
и  червей,  препаратами,  содержащими 
кремний,  о  чем  речь  ниже  и  другие 
препараты. Для механического щелевания на 
больших  площадях  фермерских  хозяйств 
изобретен  в  Ростове-на-Дону  щелеватор  – 
быть  может  самый  полезный  для 
фермерского  земледелия  простейший 
механизм,  прицепляемый  к  трактору,  с 
лезвиями  для  проделывания  вертикальных 
щелей  в  почве  на  глубину  20-30  см  на 
определенном расстоянии друг  от  друга  без 
значительного травмирования почвы. На нем 
также имеется распределительный механизм, 
который тут же, за одну операцию сбрасывает 
в  проделанные  щели  из  бункера 
заготовленную  смесь,  состоящую  из 
микробиологических  препаратов  для 
заселения  почв  микроорганизмами 
(эффективных микробов) и червями, а также 
органическую  подкормку  микроорганизмам  и 
червям, и препараты, содержащие кремний и 
др. 

Для  скорейшего  заселения  почв 
микроорганизмами как на огородах,  так и на 
больших  площадях  фермерских  хозяйств, 
лучше использовать  изобретенный японским 
профессором Т. Хиго и сибирскими учеными 
Р.  В.  Булгадаевой  и  И.  А.  Нечесовым 
микробиологический  препарат  ЭМ 
(эффективные микробы, известный на рынке 
как  «Байкал  ЭМ1»;  сами  авторы  готовят  к 
выпуску  новое  поколение  препарата  под 
названием  «БиН ЕМ» от  первых  букв  своих 
фамилий)  –  комплекс  полезных 
микроорганизмов, который, будучи внесенным 
в почву вместе с натуральными активаторами 
роста,  например, таким как новое поколение 
препаратов  Г.  А.  Протопопова  БИОСТИМ-П, 
содержащим комплекс экстрактов из молодых 
растений  и  растворимых  микроэлементов, 
эффективно восстанавливает ее микрофлору, 
очищает  от  химических  удобрений,  в 
результате  чего  почва  в  течение  2-4  лет 
становится полностью чистой, плодородной, с 
живой структурой,  похожей на мягкий  живой 
пирог. При этом без глубокой вспашки, лишь с 
культивацией верхнего слоя до 5 см глубиной, 
и  то  по  надобности.  Препараты  ЭМ  можно 
вносить в почву путем полива,  или методом 
щелевания  вместе  со смесью органического 
питания  и  препаратами,  содержащими 
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кремний  (Препараты  ЭМ  и  БИОСТИМ-П 
продаются в Москве 125315,  1-й Балтийский 
пер. 6/21, корп. 3, тел. (095) 151 03 33, 152 75 
81). 

Параллельно  с  восстановлением  царства 
микроорганизмов очень важно заселить почву 
обильным  количеством  червей  –  дождевых, 
или  специально  выращиваемых 
калифорнийских,  этих  настоящих  пахарей 
земли.  Каждый  дождевой  червь, 
раздавленный  ногой  равнодушного  или 
несведущего  человека,  есть  убийство 
великого  пахаря  Земли,  который,  будучи 
подобранным и внесенным в огород,  мог бы 
принести огромную пользу человеку.
Во Владимирской области, в Коврове и ряде 
других  городов  и  сёл  запущен 
беспрецедентный проект, который уже многие 
назвали  чудом:  создана  корпорация  «ГРИН-
ПИКъ»,  занимающаяся  разведением 
дождевых  червей  и  производством  с  их 
помощью  гумуса,  открыт  НИИ  дождевого 
червя, признанного более эффективным, чем 
красный  калифорнийский  червь.  Но,  что 
самое  интересное,  создан  Зелёный 
супермаркет, где потребители могут прямо на 
поле  выбрать  для  себя  и  купить  свежую 
продукцию.  А  создали  этот  спур-проект 
патриарх  вермокультуры  профессор  А. 
Игонин, генеральный директор корпорации С. 
Конин  с  группой  учёных  и  специалистов. 
Корпорация разработала целевую программу 
«ГРИН-ПИКъ-300»,  которая  призвана 
объединить  учёных,  бизнесменов,  фермеров 
и  политиков  страны,  чтобы  перевести 
сельское  хозяйство  на  Естественное 
земледелие  и  обеспечить  потребителей 
экологически  чистыми  продуктами. 
Иностранцы приходят в восторг от увиденного 
там,  говорят,  что  если  уж  российский  ум 
придумает что-нибудь, то на удивление мира. 
И  уже  этот  опыт  пошёл  по  России. 
Изумлённые  немецкие  учёные  сказали,  что 
подготовят  специальный  доклад 
правительству.  Сайт корпорации:  www.green-
pik.ru. 

Восстановление  Живого  тела  Земли  имеет 
большое  значение  не  только  для 
выращивания больших урожаев экологически 
чистых  продуктов,  но  и  для  того,  чтобы 
положить  начало  решительному  спасению 
пресных вод планеты, рек и озер, которые в 
значительной  степени  загрязняются 
смываемыми  с  полей  гербицидами  и 
химическими удобрениями, унося их в моря и 
океаны.  Если  этот  процесс  не  начать,  то 
чистая и живая вода, то есть естественная, с 

природными микроэлементами и прошедшая 
процесс  замораживания  и  оттаивания  вода, 
вскоре  станет  величайшим  дефицитам  на 
всей планете. 

Шаг  3. Насыщение  почв  кремнием  – 
важнейшее условие обеспечения плодородия, 
создания живой структуры почв и получения 
высоких урожаев.  В любом анализе почв на 
первом  месте  должно  стоять  определение 
наличия  в  них  кремния.   Почва  бедная 
кремнием  –  бесплодна.  Поэтому 
восстановление  нормального  содержания 
кремния в почве – одно из основополагающих 
условий  для  Естественного  созидательного 
земледелия.  Во  время  щелевания  в  почву 
следует  вносить  любые  вещества, 
содержащие  кремний,  такие  как 
белая/голубая  глина,  в  которой  имеется  до 
40%  кремния  или  любая  имеющаяся  в 
регионе глина,  кварцевый песок из карьеров 
или  откосов  рек,  растения,  содержащие 
кремний (крапиву, пажитник, горец птичий или 
гречишник,  гусиная  травка,  хвощ  полевой  и 
др.),  ил,  оставлять  на  поле  часть  зерна  с 
соломой  (См.  в  предыдущем  разделе  «О 
кремнии – элементе жизни» слова академика 
РАЕН Ф. Величко). 
Возможно,  найдутся  и  опытники,  которые 
проверят  возможность  обогащения  почв 
кремнием  путем  выращивания  злаковых, 
бобовых на поле с засеянными одуванчиками. 

Почва,  богатая  кремнием,  дает  большие 
урожаи  продукции  высочайшего  качества, 
которая к тому же дольше хранится.  А сами 
культуры не болеют. Как-то на рынке отец с 
сыном из рязанской деревни, живущие только 
за счет своего маленького огорода, на вопрос, 
как  им  удалось  так  хорошо  сохранить 
морковь, свеклу и другие овощи до глубокой 
весны,  ответили:  обогащение  почвы 
кремнием, исключение химии и мытье перед 
хранением  –  овощи  с  землей,  немытые 
хранятся плохо! 
Почва, в которой нет кремния – мертва. В ней 
и  микроорганизмы  долго  жить  не  будут  (О 
роли кремния подробно написано в разделе 
«О кремнии – элементе жизни» в этой книге). 
Шаг  4. После восстановления  и  увеличения 
Живого  тела  Земли  в  почве  важнейшей 
задачей  является  обеспечение  постоянного 
его  воспроизводства  микробов  и  червей.  А 
для  этого  царство  микробов  и  червей  надо 
кормить органикой и помнить, что микробы и 
черви,  если  не  получают  надлежащего 
органического  питания  и  заботы,  не  могут 
жаловаться  и  умирают  тихо.  Для  этого 
необходимы  следующие  меры:  во-первых, 
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собирая урожай, оставлять на поле как можно 
больше  различных  органических  отходов, 
например  всю  или  большую  часть  соломы, 
стеблей  других  культур.  То  есть 
зерноуборочные  и  другие  комбайны должны 
убрать только колосья, а солома должна либо 
оставаться  на  поле  вся  или  частично,  либо 
измельчаться и специально вноситься вглубь 
почвы  вместе  с  другой  органикой  во  время 
щелевания в качестве  корма для микробов и 
червей на зиму. Человек должен принять для 
себя принцип и строго следовать ему: отдать 
почве  столько,  сколько  взял  у  нее,  или 
даже больше, но никак не меньше. Шумеры, 
собиравшие  урожаи  пшеницы  по  250 
центнеров с гектара, потому и собирали такой 
большой  урожай,  что  следовали  этому 
принципу.  И  солому  всю  они  оставляли  на 
поле, собрали только колосья. Любые потери 
урожая, остающегося на поле, не могут и не 
должны  считаться  таковыми,  они  послужат 
хорошим  кормом  для  микроорганизмов  и 
червей – тех,  кто обеспечит новые большие 
урожаи.  Погода  иногда  сама спасает  Живое 
Тело Земли, насылая ранние дожди осенью и 
поздние  заморозки  весной,  чтобы  часть 
урожая и зеленой растительности осталась на 
поле и смогла накормить тружеников почв – 
микроорганизмов и червей.  Вносить на поле 
надо  любые  растительные,  природные 
органические  отходы,  которые  имеются  в 
данной  местности,  среди  которых  самым 
полезным  является  бурый  уголь  с  соломой. 
Такую органику, как навоз или другие отходы 
ферм  вносить  в  почву  надо  только  после 
ферментации, желательно с препаратами ЭМ 
и  БИОСТИМ  или  другими.  Любые 
концентрированные  органические  отходы, 
например  шрот  от  производства  сахара, 
подсолнечного,  кукурузного,  пальмового, 
кокосового масла, молочная сыворотка и др. 
являются  очень  полезными  для  почв  и 
микроорганизмов,  но  только  после 
ферментации  с  продуктами  ЭМ  и 
БИОСТИМом  или  другими  натуральными 
активаторами роста. 

Органическая  подкормка  вместе  с 
кремниевыми  препаратами  вносится 
щелевым  способом  –  ручным  на  огороде  и 
механическим на больших полях.  В нее,  как 
уже указывалось выше, могут входить крошка 
или  порошок  бурого  угля  (самое  большое 
лакомство  для  микробов  и  червей  в  почве), 
любые  органические  отходы  сельского 
хозяйства, ферм и пищевой промышленности 
после  ферментации  с  препаратами  ЭМ  и 
биоактиваторами, солома, крошка торфа, ил, 
любая органика, наземные и водные растения 

в зависимости от местных условий. Можно в 
эту  смесь  добавить  препараты  ЭМ  с 
БИОСТИМОМ  и  другими  натуральными 
активаторами роста,  если они не вносятся в 
почву  путем  орошения.  Уже  через  2-4  года 
после  заселения  почв  микроорганизмами  и 
червями и добросовестного ухода за ними в 
земле  создается  ЖИВАЯ  СТРУКТУРА  - 
высоко плодородная, мягкая, как пирог, в нее 
даже  маленький  ребенок  может  легко 
воткнуть прутик на глубину до 30-40 мм.

Богатый  микроорганизмами  и  червями 
плодородный слой почвы можно создавать на 
любой  земле  –  на  песке,  засоленных, 
каменистых  и  других  бесплодных  почвах  из 
слоя любых органических отходов, например 
прессованных  блоков  высотой  в  20  см  из 
шротовых  отходов  производства  сахара, 
подсолнечного,  кукурузного,  кокосового, 
пальмового  масел  и  другой  органики,  с 
применением  препаратов  эффективных 
микробов и натуральных биоактиваторов.

Шаг 5. Выращивание культур путем высадки, 
посева  их  на  поверхность  плотной  почвы 
вместо  внесения  внутрь  культивированных 
мягких почв: в Природе никто не сажает и не 
сеет  вглубь  земли,  все  падает  на  почву  и 
произрастает  само.  Внесение  клубней  и 
семян  внутрь  почв,  что  делает  человек, 
заставляет  их  тратить  значительную  часть 
энергии  на  произрастание  из  почв  наверх. 
Например,  при  традиционном  посеве 
пшеницы, ржи и других злаковых, когда зерна 
вносятся  вглубь  разрыхленной  почвы,  в 
период  прорастания  они  будут  тратить 
основную  энергию  на  выброс  стебля  из 
почвы. За короткое время стеблю необходимо 
преодолеть  слой  земли  в  10-20  раз 
превышающий  размер  самого  зерна.  В 
результате,  находясь  в  глубине  почвы, 
прорастающие зерна тратят главную энергию 
на  выталкивание  стебля  из  земли,  а  для 
создания  мощной  корневой  системы  и 
закрепления  в  почве  ее  не  хватает.  Кроме 
того, распаханная мягкая почва не позволяет 
корням  сильно  зацепиться  в  ней  и  развить 
крепкую корневую систему. Результат - слабо 
развитое  корневище  не  может  обеспечить 
мощное развитие стеблевой системы и дает 
максимум 1-2 стебля. В печати сообщалось о 
том,  что  сибирский  земледелец  Ю.  И. 
Сальник,  применив  концепцию  напряжения 
санкт-петербургского  ученого  В.  Копылова, 
стал высевать зерна на твердую почву, и тем 
самым изменил вектор напряжения растения 
со стебля на корни. Он, например, укатывает 
катком  вспаханную  почву,  затем  на  такое 
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«бетонное» покрытие высевает зерна ржи или 
пшеницы, потом прикатывает катком еще раз, 
чтобы  зерна  утрамбовались  в  почву,  но  не 
уходили вглубь, а оставались на поверхности. 
И  получает  с  одного  зерна  кусты  по  50 
стеблей  с  50  полноценными  колосьями. 
Однако  он  сеет,  как  попало,  не 
треугольником,  и,  все  же,  пашет  землю,  по 
старинке,  потом  ее  утрамбовывая.  При 
посеве  же  на  естественно  твердую  почву, 
взрыхленную  микроорганизмами,  как  это  и 
происходит  в  Природе,  семя  не  тратит 
энергию на выталкивание стебля из почвы, а 
направляет ее на укоренение и укрепление в 
твердой  земле,  создавая  мощную, 
разветвленную  корневую  систему,  которая 
позволяет  растению  куститься.  Сильно 
зацепившись  за  почву,  такое  большое 
корневище способно поднять вверх, к солнцу, 
удерживать  и  питать  куст  с  максимальным 
количеством  стеблей,  число  которых  может 
намного  превышать  50.  Растение  обладает 
мощной  энергией  роста,  не  испытывает 
прикорневой  гнили,  особенно  если  почва 
богата кремнием. 
При  поверхностных  посевах  возникает 
проблема защиты посевов от птиц. Делается 
это различными способами, которые следует 
отрабатывать  в  зависимости  от 
географической  широты  и  климатических 
условий.  Например,  предварительным 
посевом белого клевера или иной культуры, а 
когда  он  прорастет,  в  него  бросают  зерна, 
которые так и растут  на поле вместе с ним. 
Другими  способами  защиты  является 
мульчирование, высевание семян в глиняных 
капсулах,  намочив  их  и  обваляв 
предварительно  в  растворе  глины,  как 
рекомендует  японский  фермер-опытник  М. 
Фукуока,  (особенно  полезно  это  делать  в 
белой глине, богатой кремнием, хотя годится 
любая,  с  добавлением  препаратов  ЭМ  и 
биоактиваторов  БИОСТИМ-П,  насыщенного 
растворимого  кремния  и  других  препаратов; 
при  этом  представляется  целесообразным 
поэкспериментировать  с  высеванием  разной 
степени  замоченных  зерен,  семян  –  от 
простого  смачивания  до  набухания  и 
прорастания  с  целью  ускорения  роста  в 
земле), а также мульчирование. Необходимо 
экспериментировать.  Ниже  приводятся 
выдержки  из  весьма  интересной  книги 
японского  фермера  М.  Фукуока  «Революция 
одной соломинки». 

Этот  метод  поверхностной  посадки 
распространяется на все культуры:  кукурузу, 
подсолнечник,  томаты  и   другие.  Теперь 
давайте  представим,  насколько  можно 

уменьшить  площади  сельхозугодий,  размер 
посадок на огородах и затраты труда,  и при 
этом  увеличить  многократно  урожаи 
экологически чистых продуктов. 

Шаг  6. Вместо  традиционного  высева  или 
посадок  культур  с  заглублением  в  почву 
большую пользу может принести применение 
мульчирования  (затемнение,  покрытие 
клубней, бобовых, семян соломой или слоем 
любой  другой  имеющейся  органики)  и 
экспериментирование  с  мульчей  в 
зависимости  от  климатических  условий  и 
количества  осадков  в  данной  местности. 
Например,  вместо  традиционной  посадки 
картофеля  в  почву,  раскладывание  ее  на 
поверхности  почвы  с  последующим 
покрытием  слоем  соломы  (или  сорняков, 
тростника,  листьев и др.)  толщиной в 20 см 
позволяет забыть о посадке до осени или до 
снятия  молодой  картошки  летом.  Никакого 
окучивания  или  иного  ухода,  никакой 
подкормки  или  полива,  даже  в  самую 
жестокую  засуху.  Толстый  слой  соломы или 
иного  покрытия  будет  надежно  охранять 
картошку  от  самой  сильной  засухи  за  счет 
конденсации  влаги  под  мульчей  из-за 
перепада  дневных  и  ночных  температур, 
защищать  от  возможных  морозов. 
Единственное  что  надо  учесть,  это 
обеспечение  хорошего  дренажа  и 
регулирования  толщины  мульчи  на  случай 
дождливой  погоды.  Высадив  на  почву 
картошку под мульчей весной и  вернувшись 
на  поле  осенью,  можно  испытать  чувство 
подлинного  восторга  от  мудрости  и  умения 
Природы:  поле под вскрытой мульчей будет 
усыпано  гнездами  из  чистых,  сверкающих 
белизной, чистотой и красотой картофельных 
клубней,  лежащих,  словно крупные яйца,  по 
всему  полю.  Клубни  будут  более  крупными, 
чем  те,  которые  росли  в  почве,  ибо 
последним  приходится  тратить  энергию  на 
создание  пространства  для  своего  роста 
внутри  почвы.  Выращенную  на  почве  под 
соломой картошку не надо мыть, она – самая 
экологически  чистая,  даже  та,  что  росла  на 
сильно  разрушенных  агротехнологиями  и 
загрязненных  радиацией  почвах.  А  чтобы 
понять,  почему  картошка  растет  лучше  и 
качественнее  под  соломой,  обратите 
внимание  на  то,  что  картофельные  клубни 
практически ничего не берут из почвы, только 
из  стеблей,  которые  должны  быть  очень 
зелёными,  открытыми  солнцу.  Впрочем, 
многие  учёные,  ссылаясь  на  выращивание 
урожаев  гидропонным  методом,  даже  в 
космосе,  считают,  что  вообще  все  растения 
не берут из почвы ничего, кроме влаги, азота, 
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кремния  и  других  микроэлементов,  главным 
поставщиком  которых  в  почве  являются 
копролиты, или гумус.  
Таким способом, высевая на поверхности под 
мульчей,  можно  выращивать  и  другие 
культуры,  злаковые,  бобовые,  кукурузу, 
подсолнечник,  томаты  и  т.  д.,  регулируя 
толщину мульчи.  Бобовые растут  лучше под 
мульчей,  чем злаковые.  Однако необходимо 
экспериментировать,  отрабатывать  толщину 
мульчи, в зависимости от культуры, местного 
климата,  количества  осадков,  приёмов 
дренажа  и  проч.  Здесь  могут  и  должны 
помочь  коллективный  опыт  и 
сельскохозяйственная наука. 

Мульчирование  с  применением  препаратов 
эффективных  микробов  и  биоактиваторов 
роста дает возможность выращивать урожаи 
многих  культур  на  поверхности  любой 
бесплодной  почвы  (сухой,  глинистой, 
песчаной,  каменистой  или  другой)  без 
ирригации,  и  защищать  культуры  от  засухи, 
сильных  прямых  солнечных  лучей,  морозов, 
ветров. В странах с сухим и жарким климатом, 
в  пустынных  районах  мульчирование  с 
добавлением  обычных,  желательно  темных, 
камней  в  размере  щебня  к  мульче  для 
увеличения  конденсации  влаги  за  счет 
перепада  дневных  и  ночных  температур 
является  эффективным  способом  решения 
проблемы  земледелия  без  ирригации. 
Кандидат  сельскохозяйственных  наук  из 
Таджикистана  Н.  Лукин  предложил 
следующий  способ  выращивания  овощей, 
фруктов  в  бесплодном  каменистом  или 
песчаном грунте. Вырыть углубление в нем на 
требуемой  площади  на  всю  глубину 
интенсивного  суточного  влагообмена, 
зависящего  от  микроклимата  в  данном 
регионе,  заполнить  любой,  пусть  самой 
скудной, почвой, имеющимися органическими 
отходами  вместе  с  вынутым  каменистым 
грунтом.  Заселить  этот  слой 
микроорганизмами, используя препараты ЭМ 
и БИОСТИМ. Сверху этот слой должен иметь 
покрытие  из  камней  размером  не  более 
нескольких  сантиметров,  и  сделать  его  так, 
чтобы  этот  плодородный  слой  был  ниже 
уровня  поверхности  на  10  см.  Днем  камни, 
нагретые солнцем, отдают тепло атмосфере в 
режиме  инфракрасного  излучения,  не 
позволяют  нагреться  плодородному  слою  и 
препятствуют испарению подпочвенной влаги. 
Ночью  же,  при  значительном  и  резком 
охлаждении  (что  для  континентального 
климата  пустынь  закономерно),  растения 
получают подпочвенную влагу  снизу за  счет 
капиллярного эффекта, а также за счет росы, 

обильно выпадающей на поверхности камней. 
Влаги  будет  достаточно  не  только  для 
помидорной или другой овощной плантации, 
но  и  для  фруктового  сада.  В  особо 
засушливый  год  можно  ограничиться  двумя-
тремя  поливами  по  150-200  л  воды  под 
каждое  плодоносящее  дерево.  По  мнению 
автора  метода  Н.  Лукина,  его  изобретение 
можно  использовать  не  только  на 
приусадебных  участках,  но  и  в 
промышленном  масштабе  на  сотнях  и 
тысячах  гектаров  пустынных  и  каменистых 
земель. 
В странах с влажным,  дождливым климатом 
мульча  будет  аккумулировать много влаги  и 
не  давать  необходимого  урожая.  В  этом 
случае  необходимо  обеспечить  хорошую 
дренажную  систему  и  систему  вентиляции, 
или/и  уменьшить  толщину  слоя  мульчи,  или 
вместо соломы использовать другие отходы, 
либо на определенном этапе снимать мульчу. 
Необходимо экспериментировать  и находить 
оптимальные  варианты  для  выращивания 
конкретных  культур  в  своих  климатических 
условиях.  Здесь  также  могут  помочь 
коллективный  обмен  опытом  и  научное 
экспериментирование.
Один  хороший  человек,  переселившийся  из 
Белой Земли на Соловки, сравнивающий себя 
с  волком,  сказал,  что  на  Соловках  нет 
соломы. Так, ведь,  там полно всевозможных 
растений,  камышей,  крапивы,  травы.  А 
сколько  там  Иван-чая!  Использовать  в 
качестве  мульчи  можно  любые  растения  и 
листву.  

 Шаг 7. Применение геометрической посадки 
культур треугольником. В естественных лесах 
и джунглях никто ничего не сеет и не сажает, 
семена  сами падают на  поверхность  почвы, 
покрываются  листьями,  прорастают, 
созревают  и  регулярно  плодоносят. 
Единственная  проблема  в  дикой  Природе 
состоит в том, что различные или одинаковые 
виды растений растут слишком близко друг к 
другу,  что  вовлекает  их  в  межвидовую  и 
внутривидовую  борьбу  за  жизненное 
пространство  и  выживание.  А  это, 
естественно,  не  может  не  сказываться  на 
размере плодов и количестве урожая. 
Интервал  между  высеваемыми  семенами  и 
растущими  растениями  имеет  огромное 
значение для получения больших урожаев, и 
существенно  варьируется  для  каждого  вида 
растений.  Длительное,  почти  15-летнеее 
экспериментирование  и  испытания, 
проведенные  российским  земледельцем-
опытником  В.  П.  Ушаковым,  показали,  что 
высев  и  посадка  треугольным  способом  на 
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определенном, оптимальном расстоянии друг 
от  друга,  во-первых,  помогает  растениям 
использовать наилучшим образом жизненное 
пространство, не мешая друг другу, и давать 
наибольшие  урожаи,  а,  во-вторых, 
объединять  их  энергии  для  вытеснения 
сорняков из своего жизненного пространства. 
Энергия  корневых  систем  и  надземных 
стеблей  культур,  расположенных  в 
треугольнике,  покрывает  оптимально  все 
жизненное  пространство  под  землей  и  над 
землей и не дает никакого шанса для роста 
сорняков  между  ними.  Сорняки  в  таких 
условиях  вытесняются  с  данной  территории 
полностью за 1-3 года. Это означает, что для 
Естественного  земледелия  не  нужны  и 
гербициды:  треугольная  посадка  культур 
вытесняет  сорняки  с  поля  естественным 
образом, они сами исчезают в течение 1-3 лет 
с поля полностью.
Кроме  того,  замечено,  что  посаженные  на 
оптимальном  расстоянии  треугольником 
культуры,  подчиняя  себе  жизненное 
пространство  вокруг  и  максимально 
используя  его  для  своего  роста,  не 
затрагивают  жизненного  пространства  друг 
друга.  Когда  корни  одинаковых  культур  в 
треугольнике  соприкасаются  друг  с  другом, 
они  останавливают  рост  и  экспансию  в 
данном  направлении,  не  вступают  в 
межвидовую борьбу и не отбирают жизненное 
пространство у своего собрата! Какой мудрый 
урок людям!

Каждое  растение,  каждая  культура  требуют 
своего  оптимального  расстояния  в 
треугольной посадке. Для картофеля это – 45 
cм.  То  есть  посадочные  клубни  картофеля 
должны  быть,  как  описывалось  выше, 
расположены  на  поверхности  почвы 
треугольником  с  длиной  стороны  в  45  см, 
после чего поле покрывается соломенной или 
иной  мульчей.  Некоторые  опытники 
отмечают,  что  посадка  не  клубнями,  а 
очистками,  на  которых  имеются  2-3  глазка 
ростков, дает лучшие результаты. Этот метод 
дает возможность получать по 1-1.5 и более 
тонн  картофеля  высочайшего  качества  с 
сотки,  если  посадки  осуществлены  на 
открытом  солнечном  участке!  Другие 
растения  имеют  свою  оптимальную 
дистанцию  в  треугольной  посадке,  со 
следующей  длиной  стороны  треугольника: 
пшеница – 12 см, а если она кустится – 16 см 
(собственно,  традиционный  сеятель, 
разбрасывавший  зерно  рукой,  умел  бросать 
горсть семян так, что они как раз и ложились 
на расстоянии, близком к этому), огурцы – 60-
70 см, кабачки, тыква – 80-90 см, свекла – 12-

15 см, морковь – 10-12 см, чеснок – 8-10 см, 
яблони, другие плодовые – не меньше 10 м. 
На другие культуры оптимальных расстояний 
нет,  огородникам  и  фермерам  надо  самим 
экспериментировать и находить оптимальные 
расстояния. 

Шаг 8.  Подбор лучших немодифицированных 
семян  и  растений.  Исключение  всякой 
возможности  внесения  в  почву  генетически 
измененных  семян,  и  вообще  иностранных 
семян.  В  Санкт-Петербурге  имеется 
крупнейшая в мире, уникальная и бесценная 
коллекция  естественных  семян  культурных 
растений,  собранная  Н.  И.  Вавиловым. 
Раньше эти семена распространялись по всей 
стране, был контроль над тем, что вносилось 
в  почву,  существовали  семенные  станции. 
Равно как и осуществлялся строгий контроль 
за  ввозимыми  в  страну  семенами, 
растениями,  продуктами.   Сейчас  никакого 
контроля нет. В страну хлынули генетически 
измененная соя и продукты из нее, кукуруза, 
горох  и  множество  семян.  Это  всячески 
скрывается,  утверждается,  что  соя  - 
российская  дальневосточная,  югославская, 
китайская, в расчете на незнание людей. В то 
время  как  весь  мир  поднимается  против 
генетического  изменения  растений,  а 
Западная  Европа  вводит  запрет  на  ввоз 
генетически  измененных  семян,  овощей, 
фруктов,  российские  официальные  лица, 
ответственные за импорт сельхозпродукции, а 
также  некоторые  ученые,  академики,  вдруг, 
стали  активными  адвокатами  такой 
продукции.  Написано  много  писем  в 
правительственные органы о  необходимости 
перехода  от  сои  к  люпину,  но  результата 
никакого.  С  чего  бы  это?  Рязанские 
земледельцы,  продающие  продукцию  на 
рынках,  с  ужасом  говорят,  что  испортили 
почвы и продукцию иностранными семенами.
Земледельцы должны подняться, сплотиться 
и  потребовать  от  правительства  наведения 
порядка в этой области. А сами земледельцы 
должны  помогать  друг  другу  и  делиться 
семенами  самых  лучших 
немодифицированных  семян  и  растений. 
Россия – одна из нескольких стран, в которых 
остались   регионы,  где  еще  не  нарушена 
эволюция человека весте с Природой.  Это - 
Архангельская область и ряд других северных 
районов,  регион  Байкала  и  Забайкалье,  ряд 
других  регионов  Сибири,  в  том  числе  и 
Минусинский,  где  находится  экопоселение 
Виссариона. А, ведь, там можно создать свою 
школу  Естественного,  созидательного 
земледелия,  экспериментировать,  получать 
высокие  урожаи  экологически  чистой 
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продукции, размножать семена, делиться ими 
со  всей  страной.  И  какая  же  это  красивая 
идея – раздавать здоровые семена, которые 
дадут здоровые плоды людям. В начале 1990 
годов,  когда  Россия  открылась  миру  90- 
летний  И.  Л.  Новосильцов,  потомок  рода 
Гончаровых,  из  которого  вышла  жена  А,  С. 
Пушкина,  эмигрировавший  из  России  после 
1917  года  и  живший  после  войны  в  США, 
создал фонд «Сеятель» русского зарубежья и 
стал  поставлять  семена  в  Россию,  которые 
направлял  прежде  всего  в  монастыри  в 
качестве  скромной  помощи  в  их 
восстановлении. Оставим в стороне сам факт 
поставки зарубежных семян в Россию, а также 
то,  что  последние  партии  не  были  приняты 
санитарными  службами.  Но  какая  же  это 
красивая  идея  –  сеять  семенами  разумное, 
доброе и вечное… 
И какое  вселенски  великое  дело  сделал бы 
любой богатый человек, который спонсировал 
бы проект поддержки и размножения семян из 
санкт-петербургской  коллекции  культурных 
растений! Подумайте!       

Шаг  9. Массовое  развитие  пчеловодства. 
Пчелы,  великие  труженики  Вселенной,  – 
собирая  мед,  этот  удивительный  нектар 
здоровья  и  жизни,  они  опыляют растения  и 
играют важнейшую роль в получении высоких 
урожаев  практически  всех  культур.  Говорят, 
что  если  бы  отравление  Земли  подошло  к 
критической  точке,  то  это  можно  было  бы, 
скорее  всего,  определить  по  пыльце, 
приносимой  пчелами,  и  первыми  стали  бы 
вымирать  и  исчезать  пчелы.  Это 
действительно так. Посмотрите в наши дни на 
цветущие  сады,  поля,  леса,  как  много  там 
пчел.  А,  ведь,  когда-то,  подойдя  к  любому 
цветущему дереву,  кусту,  полю, можно было 
услышать  сильный  гул  пчел  –  симфонию 
плодоношения!  Неразумные люди затравили 
химией поля – вытравили пчел.  И потеряли 
высокие и чистые урожаи. Ведь, чем больше 
пчел,  тем более высокие  урожаи!  А какие в 
России были пчелы, какой ароматный давали 
мед!  Попробуйте  гречишный  мед,  любой 
другой  мед  от  пчелы  средней  полосы!  И 
сравните  с  самыми  дорогими  сортами 
импортного  меда,  к  тому  же  прошедшего 
специальную  обработку, 
гомогенизированного.  Как-то  один 
иностранный специалист по меду признался, 
что  многие  западные  производители  меда 
используют российский и болгарский мед для 
смешения  со  своими  сортами для  придания 
им аромата! А, ведь, когда-то, до революции 
мед был важнейшей статьёй экспорта России. 

Как  хорошо,  что  сегодня  пчеловодство  на 
Руси  возрождается.  В  Москве  проводятся 
ярмарки  меда,  форумы  пчеловодов.  И  во 
многом заслуга принадлежит Ю. М. Лужкову. 
Надо придать пчеловодству характер самого 
массового  общенационального 
кооперативного  движения,  отладить 
механизмы закупок меда в рамках своего же 
движения, без цепи посредников, поставок на 
рынок  России  и  за  рубеж,  шире  развивать 
производство  лечебных  препаратов  и 
косметики из продуктов пчеловодства. И надо 
бы  сделать  так,  чтобы  при  розливе  мед  не 
подогревался. Это трудно сделать, но можно. 
Тогда каждый, покупая российский мед у нас 
и за рубежом, будет знать, что он - полностью 
натурален,  и  без  всякой  обработки.  Надо  в 
России  развить  культ  меда  -  да  так,  чтобы 
даже каждый российский кот мог разбираться 
в  меде!  Необходимо  принять  программы 
развития  пчеловодства  и  борьбы  за  его 
Чистоту,  Этику  и  Красоту,  не  мудрить  со 
скрещиваниями  пчелы  средней  полосы,  а 
беречь  и  размножать  ее,  и  не  допускать 
ограбления  и  уничтожения  пчел  и  меда 
сахаром.  Укреплять и  улучшать  медоносные 
качества  пчелы  средней  полосы  надо  не 
опытами  по  ее  скрещиванию  с  другими,  а 
путем размножения диких семей пчел в лесах, 
и  каждый  настоящий  пчеловод,  уважающий 
порядок  и  Красоту  в  мире,  должен  сделать 
хотя бы по одному хорошему, теплому дуплу 
и  выставить  его  в  лесу  для  заселения 
пчелиными семьями. А лучше всего сделать 
такие дупла в своем саду, а лучше не дупла, а 
несколько  ульев  не  трогать  и  дать  пчелам 
жить  и  развиваться  без  сахара.  Этому 
способствовала  бы  разработка  и  принятие 
Кодекса Чести пчеловода. И почему бы Ю. М. 
Лужкову  не  стать  пожизненным  почетным 
председателем-попечителем  Всероссийского 
Движения  пчеловодов!  В  Москве  следует 
построить большой и красивый Дворец меда, 
в  котором  разместятся  Международная 
Академия пчеловодства,  Центральный Совет 
Всероссийского  Движения  пчеловодов, 
большой  торгово-развлекательный  центр, 
куда  можно  будет  приезжать  с  детьми  за 
покупками  и  отдохнуть.  Одно  из  возможных 
мест  для  дворца  –  оба  берега  устья  реки 
Сетуньки на месте парфюмерной фабрики. И 
почему  бы  пчеловодам  ни  стать 
инициаторами   движения  за  скорейший 
переход  к  Естественному  созидательному 
земледелию  –  получению сверх  урожаев  на 
основе Законов Природы, при полном отказе 
от уничтожающей плодородие почв глубокой 
отвальной  вспашки,  применения  химических 
удобрений,  гербицидов  и  пестицидов,  от 
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генетического  изменения  и  скрещивания 
растений.  И  принять  Кодекс  Чести 
земледельца,  фермера!  И  почему  бы 
пчеловодам  России  не  стать  инициатором 
нового общемирового  движения пчеловодов. 
Почаще приглашать международные форумы 
пчеловодов в Москву и другие города России. 

Шаг  10.  Кедровые  посадки  как  средство 
борьбы  с  вредными  насекомыми.  В  давние 
времена  у  россов  кедр  был  самым 
почитаемым  деревом.  Им  обсаживали 
усадьбы  по  периметру  на  расстоянии  10-15 
метров.  Кедр  обеспечивал  всех,  кто  жил  на 
усадьбе,  орехами  и  кедровым  маслом  – 
продуктом  высочайшего  питательного  и 
лечебного  качества,  намного более  ценным, 
чем  все  другие  растительные  масла,  в  том 
числе оливковое, кукурузное, подсолнечное и 
другие.  Между  кедрами  по  меже  сажали 
плодовые  кустарники,  орех  фундук,  а  также 
бузину,  калину,  крапиву,  бросали  семена 
льна,  табака  и  других  растений.  Всё  это 
создавало  рай  для  птиц,  служивших 
санитарами на участке, а также обеспечивало 
защиту  усадьбы  от  вредных  насекомых  и 
грызунов.  Этот  опыт  прошлого  надо 
возродить и он будет возрождён! И вместе с 
ярмарками  мёда,  или  наряду  с  ними,  надо 
устраивать  ярмарки  кедрового  масла.  Кедр, 
кедровое  масло  -  это  наше  национальное 
богатство!  И  здесь  надо  предотвратить 
нежелательные,  вызванные  коммерцией, 
проблемы.  Например,  очистка  орехов  с 
помощью  химии,  в  результате  чего  они  и 
масло не только не лечат, а вызывают боли в 
кишечнике…  Поэтому,  не  зная  хорошо 
производителя  и  метод,  которым  он  лущит 
орехи  и  отжимает  масло,  если  этого  не 
написано  на  упаковке,  лучше  обходиться 
кедровыми  орехами  в  скорлупе.  Увы,  это 
беда. А чистые орехи можно будет получать 
лишь в своей усадьбе, высадив кедры по её 
периметру на меже. 

Таковы  обобщенные  основы  Естественного 
созидательного  земледелия.  Они  основаны 
на  возврате  к  использованию  Законов 
Природы  для  восстановления  естественного 
максимального плодородия почв и раскрытия 
максимальной  генетической  способности 
растений  к  плодоношению,  которые  нельзя 
превзойти  даже  генетическим  изменением 
растений,  непредсказуемым  для  будущего 
человечества. Эти Законы просты, как и все в 
Природе.  Их  эффективность  проверена  и 
доказана  великолепным  опытом  многих 
поколений  выдающихся  опытников-
земледельцев, включая Эклибана, который в 

начале  прошлого  века  в  Царском  Селе 
выращивал  небывалые  для  широты  Санкт-
Петербурга урожаи пшеницы,  получая до 70 
колосков от одного зерна, И. Е. Овсинского, П. 
М.  Понамарева,  В.  П.  Ушакова  и  многих 
других.  Такое  земледелие,  основанное  на 
естественных Законах Природы, освобождает 
людей от тяжелого труда, который всегда был 
связан  с  обычным  сельским  хозяйством,  и 
превращает  выращивание 
сельскохозяйственной продукции из тяжелого 
труда  в  приятное,  красивое,  творческое 
занятие.  Оно  позволяет  быстро  создать 
плодородный слой из органики, обогатить его 
микроорганизмами  и  выращивать  большие 
урожаи  экологически  чистой  продукции  на 
любой почве, даже на пустынном песке - под 
мульчей  с  камнями,  обеспечивающими 
самостоятельную конденсацию влаги за счет 
перепада  дневных  и  ночных  температур. 
Такое земледелие  дает людям экологически 
чистые продукты, которые лечат, а не вредят 
здоровью. 

Так  почему  эти  простые  мудрости  не 
прививаются  людям?  Почему  они 
продолжают  убивать  Землю  глубокой 
вспашкой полей и перекапыванием огородов 
лопатами,  внесением  удобрений, 
уничтожающих  все  живое  в  почвах,  и 
продолжают получать малые урожаи, которые 
к тому же убивают здоровье людей? Почему 
на  рынке,  а  тем  более  в  магазинах,  нельзя 
найти овощи,  фрукты,  зелень без нитратов? 
Как-то один из сподвижников В. П. Ушакова на 
это  ответил  так:  «Консерватизм,  косность  и 
примитивизм мышления людей. Они прочтут, 
выразят удивление, но делать будут так, как 
привыкли. Кроме того, против этого выступает 
наука,  производители  и  поставщики  плугов, 
гигантских  тракторов,  удобрений,  импортеры 
и  производители  иностранных  продуктов,  и 
целая армия тех, кто кормится за счет старой 
системы  и  рынка,  ибо  все  они  видят  в 
Естественном  земледелии  угрозу  своим 
доходам,  интересам,  научными  теориям, 
трудам, ларвам, наградам, креслами и т. д. И 
потом,  все  сельхозпроизводители,  ведь, 
работают на рынок, а сами они выращивают 
для себя совсем другую продукцию». 

Теперь  представим,  как  бы  помогли  эти 
простые  знания  и  приемы  в  блокадном 
Ленинграде  в  минувшую  войну  победить 
голод  и  выстоять  с  намного  меньшими 
потерями, если бы люди тогда знали о них. И 
как  сократятся  площади  полей  для 
выращивания  сельхозпродукции  во  всем 
мире,  если  люди  перейдут  к  Естественному 
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созидательному  земледелию.  А  произойдет 
это обязательно! 

В  Инете  есть  немало  интереснейшей  и 
полезной  информации  и  литературы  по 
Естественному  созидательному  земледелию, 
и  по  многим  вопросам  совершенствования 
жизни  людей,  в  частности  в  Саде  Николая 
Звонкова  СозиДательное  ЗемлеДелие: 
http://terrain-nn.narod.ru,  который  проводит 
кампанию:  ПРИМИ  УЧАСТИЕ  В  АКЦИИ 
"СОЗИДАТЕЛЬНОЕ  ЗЕМЛЕДЕЛИЕ",  или 
Секреты  и  тайны  повышения  урожаев 
http://cluboz.floresti.com,  Форум  этого  Клуба 
http://www.floresti.com/club/).  Имеется  много 
других Садов в Инете, посвященных великому 
делу  перехода  к  Естественному 
созидательному  земледелию,  в  частности: 
Электронная  библиотека  по  сельскому 
хозяйству:  http://www.fadr.msu.ru/rin/,  Умная 
дача- http://dachnikam.ru/kurdyumov/index.htm 
Садовник – для тех,  кто любит свою землю: 
http://www.sadovnik.com/  ,  Биодинамическое 
хозяйство  на  Украине: 
http://www.korolne.lviv.ua/  и др. 
Интересная газета издается во Владивостоке 
«Арсеньевские  вести»,  которая  печатает 
много  полезной  информации  по 
Естественному земледелию (www.arsvest.ru). 

Будет  немало  скептиков,  неверующих, 
сомневающихся  и  даже  матерящихся  по 
поводу того, что написано выше. И тех, кому 
не  выгодно  прохождение,  а  точнее 
возвращение,  этого  знания  к  людям.  Среди 
них будет, прежде всего, наука. А потому для 
тех,  у  кого  голова  еще способна воспринять 
иной  подход,  готова  к  проверке  путем 
собственного  опыта  и  эксперимента, 
приведем полностью следующую статью К. В. 
Петренко,  опубликованную  в  очень 
интересной  газете  «Разумное  земледелие», 
издававшейся  и  закрытой  по 
недальновидности  Ю.  И.  Слащининым  в 
Ростове-на-Дону:  «КАРТОШКА  ВЫРОСЛА  В 
СОЛОМЕ. Когда прочитал в «Жизни земной» 
про  выращивание  картошки  в  соломе,  то, 
прямо  скажу,  не  поверил  и  сажал  картошку 
обычным  способом.  Но  случилось  так,  что 
посадочного  материала  осталось  метра  на 
два, нашел эти два метра за забором своего 
участка,  положил  проросшие  картошины 
прямо  на  землю  и  завалил  их  соломой 
вперемежку  с  собранными  поблизости 
прошлогодней листвой и бурьяном.
Когда на поле появились всходы, за забором 
оставался лежать «мусор»,  как отозвалась о 
нем  моя  жена,  добавив,  посмеиваясь  надо 

мной:  «Мало  ли  что  там  напишут,  а  ты 
веришь».
Дней через пять и на той деляночке появились 
зеленые  кустики.  Жене  ничего  не  сказал,  и 
ждал, что будет дальше. Потому, что кустики 
были слабее, чем те, что появились на поле.
Когда провел первое окучивание и заглянул за 
забор,  то  испытал  первое  радостное 
ощущение.  Картофельные  кусты  в  соломе 
ничем  не  отличались  от  тех,  над  которыми 
только  что  обливался  потом.  А  эти  не  надо 
было обрабатывать. 
Чуть  позже заметил,  что  кусты  на  «мусоре» 
были заметно веселее,  чем на поле – там и 
ботва  была  чуточку  посветлее,  и  листочки 
обвисшие.  Не  вытерпел,  сунул  руку  под 
солому,  а  там  –  прохлада!  Теперь  только 
понял,  что  атмосферная  ирригация  за  счет 
разности дневной и ночной температур есть, 
и, значит, моя картошка в соломе пользуется 
дневной росой.
В  третий  раз  порадовался,  когда  собирал 
урожай.  Сначала  с  сыновьями  выкопали 
картошку  с  трех  соток  на  поле,  как  позже 
выяснилось  после  взвешивания  –  1630  кг 
клубней.  Перешли  к  «мусорной»  делянке, 
разгребли ее от кустов, и вот они лежат перед 
нами,  сбившись  в  кучи,  как  поросята  под 
маткой – чистенькие и ровные клубни. Бери и 
клади  в  ведро  без  труда  и  грязи.  С  двух 
квадратных метров – 14 кг клубней, по семь с 
каждого, а с трех соток мы получили бы 2100 
кг. Вот и думаю, как воспользоваться методом 
выращивания  картошки  в  соломе  в 
следующем  году.  Вижу,  что  урожайнее  и 
труда  меньше.  Но  где  взять  солому?».  Что 
можно  добавить  к  этому.  В.  П.  Ушаков, 
высаживая  на  своем  подмосковном  огороде 
картошку треугольником с длиной стороны в 
45 см, получал по тонне картофеля с сотки на 
открытых, солнечных делянках (в тени урожай 
меньше  в  три  раза).  А  умельцы  из  Сибири, 
раскладывая  клубни  на  почву  под  соломой 
треугольником,  с  применением  препаратов 
ЕМ  и  БИОСТИМА,  получают  до  1.5  тонны 
картофеля  с  сотки!  Без  пота  и  затраты 
времени  на  вскапывание,  посадку  вглубь 
почвы,  окучивание,  общипывание,  защиту от 
колорадского жука и т. д.: замочили клубни и 
очистки с глазками ростков в препаратах ЕМ и 
БИОСТИМЕ, положили на поверхность любой 
почвы, засыпали соломой и забыли до осени. 
Или  -  до  лета,  если  хочется  молодой 
картошки.  Особо  эффективен  этот  способ  в 
сухом и засушливом климате. А вот там, где 
лето влажное, дождливое,  нужно обеспечить 
хороший дренаж и отработать способ укладки 
мульчи  и  ее  толщину,  чтобы  обеспечить 
циркуляцию  воздуха  для  устранения 
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излишней влаги. А друг Ю. И. Слащинина П. 
М.  Понамарев в  Узбекистане  получал  по 40 
стеблей и колосков пшеницы с каждого зерна 
на  своем  двухквадратном  участке  в 
Узбекистане.  Скажете – юг,  тепло,  полив? А 
Эклибан в начале прошлого века в Царском 
Селе  выращивал  небывалые  для  широты 
Санкт-Петербурга  урожаи  пшеницы,  получая 
до 70 колосков от одного зерна. А сибирский 
земледелец Ю. И. Сальник сегодня получает 
у  себя,  в  глубокой  Сибири,  с  одного  зерна 
пшеницы  кусты  по  50  стеблей  с  50 
полноценными  колосьями,  применив 
концепцию  напряжения  санкт-петербургского 
ученого  В.  Копылова  и  высевая  зерна  на 
твердую почву. Но он, все же, пашет землю, 
по  старинке,  и  сажает,  как  попало.  А  если 
почву  не  пахать  и  раскладывать  зерна 
пшеницы на твердую почву треугольником в 
12  см,  да  еще  поэкспериментировать  с 
замачиванием  семян  в  кремниевой  воде 
(настоянной  на  кремне,  крапиве,  хвоще 
полевом,  медунице,  одуванчиках)  вплоть  до 
проклевывания  ростков,  да  обвалять  их  в 
тонкую  капсулу  порошка  тертой  глины 
(красной или белой, с содержанием кремния 
до  40  %),  да  вносить  в  почву щелеватором 
или вручную  порошок  бурого  угля  и  любую, 
имеющуюся  под  боком  органику,  то  можно 
получать  огромные  урожаи  экологически 
чистой продукции в любом климате. О том же 
писал И.  Е.  Овсинский – не трогайте землю 
ниже  верхнего  слоя  в  5  см,  не  разрушайте 
живую  структуру  почв  –  царство 
микроорганизмов  и  червей,  и  они  принесут 
вам  сверхурожаи  чистой  продукции,  без 
потогонного  труда  –  в  сотворчестве  с 
Природой, и в свое удовольствие. Любуясь с 
благодарностью  Небесами  и  Звездами,  и 
вспоминая  о  своем  прошлом  потении  над 
почвой,  по  невежеству  и  дурости 
человеческой, с улыбкой.

ГЛАВА 3Как-то  в  одной  из  газет  появилась 

стандартная  для  психологии  наших  людей 
заметка. Житель одного из регионов, богатых 
бурым  углем,  писал,  что  существуют  целые 
завалы крошки этого угля вокруг шахт, где его 
добывали.  Мол,  почему  бы  кому-то, 
государству или кому-то еще, не заняться ее 
упаковкой  и  продажей  на  рынке  как  самого 
ценного вида органики для почв. 
Вот  она,  наша  иждивенческая  психология, 
основанная на мысли о том, что вот Бог, царь, 
президент,  или кто-то  еще распорядится -  и 

все  закрутится,  кто-то  другой  начнет  все 
делать,  устраивать.  Вот  он  образчик 
психологии упования на кого-то, вера в то, что 
кто-то  подумает  за  каждого  человека  и  все 
организует,  устроит наилучшим образом. Как 
же  надо  зазомбировать  людей,  чтобы  так 
атрофировать их волю к действию, стимул к 
инициативе, убить порыв к творчеству? 

Как  бы  поступил  человек  с  западной, 
рыночной психологией в этом случае? Он сел 
бы  за  стол  и  составил  небольшой  бизнес-
план  с  расчетами  того,  сколько  денег 
понадобится  для  закупки  механизмов  и 
машин,  необходимых  для  налаживания 
упаковки  крошки  бурого  угля  в  удобные  по 
размеру пакеты и оправки их в продажу через 
фирму,  торгующую  удобрениями,  по  какой 
цене, и какой будет прибыль, как быстро она 
позволит покрыть вложенные деньги и начать 
получать  доход.  Потом  пошел  бы  с  этим 
бизнес-планом  в  банк  обсудить  получение 
кредита.  А  если  это  трудно,  пошел  бы  к 
местному  священнику,  изложил  бы  план  и 
попросил  бы  содействия  в  поиске  богатого 
инвестора в дело, с которого местный приход 
мог  бы  получать  10  процентов  отчислений. 
Так нет же, вместо этого тот человек ходит по 
БОГатству, которое лежит у него под ногами, 
топчет  его,  оставаясь бедным и никчемным, 
все надеясь на чью-то милость.  А сколько в 
России  отвалов  крошки  бурого  угля  в 
буроугольных  бассейнах.  И  какое  это 
перспективное  и  прибыльное 
предпринимательство,  не  требующее 
больших  финансовых  средств  и 
организационных  затрат.  А  какие  урожаи 
принесет этот простое предпринимательство! 
 
И  второй  пример.  Как-то  ранней  весной  в 
разговоре по телефону,  знакомый, имеющий 
дачу,  сказал,  что  он  ничего  не  смыслит  в 
огороде,  это  жена  у  него  гнет  спину  на 
грядках. Подошла жена и сразила словами о 
том, что она отнюдь не гнет спину, не копает 
уже  несколько  лет,  а  культиватором  В.  В. 
Фокина легонько обрабатывает верхний слой 
огромного  огорода  в  7  соток,  и  то  лишь  те 
участки,  где  есть  сорняки,  а  потом  сеет  и 
сажает  в  ряд,  в  лунки,  проделываемые 
палкой.  И все это у  нее занимает не более 
часа! О полезных микроорганизмах и червях 
она знает, после дождя собирает и сносит на 
огород  дождевых  червей,  подкармливает 
огород  зимой  и  весной,  правда  не  всегда, 
внося  в  лунки,  проделываемые  по  участку 
палкой, бурый уголь, глину, кварцевый песок, 
листву и всякий органический мусор, который 
накапливает  в  углах  участка.  После  снятия 
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урожая  осенью  засевает  весь  участок 
быстрорастущими  бобовыми,  которые 
остаются  как  корм  для  микроорганизмов  на 
огороде, куда она также сгребает на зиму всю 
листву  и  всякий  мусор.  Все  эти  работы 
занимают минимальное время, не утомляют, 
даже доставляют удовольствие. Земля у нее 
уже  стала  мягкой,  как  пирог.  А  когда 
услышала  про  треугольную  посадку  на 
поверхности  почвы  под  мульчу,  записала 
расстояния  и  попросила  прислать 
информацию  по  факсу.  То  было  в  пятницу 
вечером,  а  уже  в  воскресенье  вечером  она 
сообщила,  что,  не  дожидаясь  информации, 
посадила картошку треугольником в 45 см и 
накрыла  всяким  мусором,  который  смогла 
найти на участке  и  за  забором!  Сначала  не 
знала,  как  разграничить  участок  на 
треугольники,  потом  позвала  соседку, 
школьного  преподавателя  математики.  Они 
вместе с помощью шпагата быстро разметили 
огород, положили клубни картофеля на землю 
у  вершин  треугольников  и  накрыли  всяким 
мусором. 
Вот это да! Но удивление было осенью, когда 
она позвала посмотреть на гнезда из клубней 
чистой  и  крупной,  несмотря  на  засушливое 
лето,  картошки,  разбросанные  ровными 
треугольниками  по  огороду,  которые  тут  же 
быстро были собраны. Их оказалось столько, 
что она такого урожая еще не собирала. А вот 
на  многих  других  участках  засуха  выжгла 
огороды.   

Пора просыпаться  мужики!  И двигаться!  Кто 
рано  встает  и  двигается,  думает,  строит 
планы,  тому  и  Бог  дает.  А  кто,  надеясь  на 
Бога, сидит и ничего не делает, тому Бог не 
даст  -  ничего!  У  таких  нет  своего  ума,  они 
никчемны в жизни и потому слушают других и 
надеются  на  чью-то  милость.  Люди 
разучились  сами  думать,  мечтать,  строить 
планы,  и  стремиться  к  осуществлению 
задуманного.  То  есть  выдвинуть  мечту, 
поставить  цель  –  и  действовать,  чтобы 
получить  результат!  Россия  утратила 
романтику  жизни.  А,  ведь,  началом  всего 
является  мысль,  сильная  и  красивая  мечта, 
слово,  план,  программа,  цель,  а  за  ними 
действие  –  с  молитвой.  Это  и  есть  жизнь. 
Бездействие,  надежда  на  кого-то  –  есть 
смерть.

Люди,  у  каждого  человека  над  головой 
безотказный  Божественный  Механизм 
осуществления  сильных  и  чистых 
помыслов  и  желаний.  Он  принадлежит 
всем! Люди, вы только захотите, скажите, 
выпустите чистое СЛОВО, МЫСЛЬ, МЕЧТУ 

и идите навстречу им. Вы – земные Боги-
Творцы. Вы рождены, чтоб сказку сделать 
былью! И вы сделаете! Когда захотите!

Телевидение,  печать  очень  часто 
показывают, как целые городки в России, где 
остановилось  какое-то  производство,  живут 
на грани вымирания, не знают, что делать. А 
кругом-то несметные просторы пустой земли. 
Людям  и  в  голову  не  приходит,  что  на  ней 
можно легко выращивать огромные урожаи и 
для себя, и на продажу – урожаи экологически 
чистой  продукции,  не  прилагая  больших 
усилий. Потому в Москве и других городах и 
продают  все  сельхозпродукты,  привезенные 
из-за  рубежа.  Даже  чеснок  продается 
египетский  или  китайский!  Между  тем, 
крупные  иностранные  фармацевтические 
фирмы  закупают  чеснок  для  лекарственных 
препаратов в Архангельской и других северо-
западных областях России, так как он - самый 
эффективный и экологически чистый. А если 
вы  и  увидите  наш  чеснок,  то  он  дороже 
египетского, продается на каком-нибудь углу, 
так  как нашего земледельца в своей стране 
на  рынок  не  пускают,  с  улиц  гоняют, 
штрафуют, или взимают мзду.

Прискорбно.  Но  еще  прискорбнее,  когда  в 
деревнях  одни  гнут  спину,  жалуясь  на 
тяжелую жизнь, другие спиваются, не видя в 
ней  иного  интереса,  молодежь  бежит  в 
города,  убивая  там  жизнь  в  огромных 
жерновах мегаполисов, не зная или не желая 
знать,  что на земле можно работать совсем 
по-другому,  превратить  тяжелый  сельский 
труд в радость красивого творчества, и ЖИТЬ 
в общении с Природой! Да еще и поставлять 
экологически  чистую  продукцию  в 
мегаполисы,  в  Европу  в  арабский  мир.  А, 
имея машину, которую можно быстро купить, 
если  заняться  выращиванием  чистой 
продукции на продажу, можно ездить в город: 
в театр, на выставки и концерты. Баба Ванга 
сказала,  что  в  21 веке  люди не будут  гнуть 
спину  на  земле,  не  будут  пахать  и  сажать 
вглубь  почв,  а  станут  лишь  наблюдать  за 
ростом урожаев и потреблять. 

Так  оно  и  будет,  когда  люди  перейдут  к 
Естественному созидательному земледелию. 
А  для  этого  садоводам-огородникам  и 
земледельцам-фермерам  надо  перестать 
гнуть  спину  на  поле,  в  поте  лица 
перелопачивать  и  перепахивать  землю, 
окучивать  растения,  тратя  силы,  здоровье  и 
дорогое  горючее.  Первая  операция: 
выбросить  все  плуги,  обрабатывать  почву 
ручным  плоскорезом  В.  В.  Фокина,  Ю.  А. 
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Тищенко (см. http://ploskorez.nm.ru/) в огороде 
или  механическим  культиватором-
плоскорезом  на  больших  полях,  и  только 
верхний слой не глубже 5 см. Да и то, если 
есть  много  сорняков  или  большой  травы, 
которые  должны быть  смешаны с  землей  и 
оставлены  на  поле.  Плоскорез  ускоряет 
работу до десяти раз! Вторая операция – сев 
и  посадка  культур  на  поверхность  твердой 
земли треугольником. Для огородов делается 
шаблон  из  досок,  а  для  больших  площадей 
разработаны простые агрегаты,  о внедрении 
которых  было  принято  специальное 
постановление правительства в 1980-хгодах, 
так и не выполненное (чертежи даны в книгах 
В.  П.  Ушакова:  «Быть  ли  агротехнике 
разумной?»,  Владивосток,  Дальневосточное 
изд-во  1989,  «Урожайность  нужно  и  можно 
увеличить  в  пять раз  за  один  год»,  Москва, 
Истоки  1991,  «Тонна  картофеля  с  сотки», 
Петрозаводск,  Карелия  1992).  Картофель 
сжать  на  поверхность  почв  под  мульчу, 
экспериментировать  с  мульчей  на  других 
культурах,  особенно  в  южных  засушливых 
регионах. Третья операция – восстановление 
царства микроорганизмов и червей в почве – 
Живого  тела  Земли,  и  их  регулярная 
подкормка путем внесения в  почву  методом 
щелевания  органической  смеси  (крошка 
бурого  угля,  глины,  слома,  обычный 
кварцевый  песок  из  реки  или  карьеров, 
щебень  кремня,  торф,  ил,  любая  другая 
местная органика, бобовые, отходы пищевой 
и  сельскохозяйственной  промышленности 
(перекомпостированные),  в  которые 
рекомендуется  добавлять  препараты 
эффективных  организмов  ЭМ  и 
биоактиваторов  роста  БИОСТИМ),  если 
только  они  не  вносятся  путем  полива.  Для 
внесения  таких  смесей  в  Ростове-на-Дону 
разработан  очень  простой  агрегат  с 
дозаторным  бункером  -  щелеватор,  который 
вносит смесь в проделываемые вглубь почвы 
щели,  минимально  травмируя  Живое  тело 
Земли. Это достаточно делать 1-2 раза в год, 
осенью или/и весной.  В конце сбора урожая 
можно засевать поле простейшими бобовыми 
и оставлять их на зиму в качестве корма для 
микроорганизмов  и  червей.  Конечно  же, 
лучше  их  заделывать  вглубь  почвы 
щелеванием.  Заселение  почв  червями 
проводится путем разведения их на поле или 
рядом с полем,  о чем имеется специальная 
литература  (А.  М.  Игонин.  «Как  повысить 
плодородие почвы в десятки раз с помощью 
дождевых червей», Москва 1995 г., статья «О 
дождевых червях и биогумусе» в Садах: http://
www.ekoland.bzn.ru/files/info/O_DOJDEWIH_HE
RJWH_I_BIOGUMUSE1464.htmla?id=1464  и 

другие  умные  книги  и  статьи),  www.green-
pik.ru. И четвертая операция – сбор урожаев, 
не забывая о том, что надо как можно больше 
органики  –  соломы  и  других  отходов  – 
оставлять на поле: отдавайте почве столько, 
сколько взяли у нее, или даже больше, но не 
меньше. 

Следует  отдельно  сказать,  что  простейшие 
бобовые  –  люпин,  рапс,  а  также  чудо-
растение  эйхорния  дают  возможность 
получать  отличное  жидкое  топливо,  типа 
легкой  нефти,  топочного  мазута  типа  М-40 
для отопления домов, и горючее по качеству 
равное  дизельному  горючему  и  бензину. 
Простую технологию для получения жидкого 
топлива  из  растительного  сырья  и 
сельскохозяйственных  отходов  разработали 
белорусские  ученые,  похожие  технологии 
сейчас  разрабатывают  в  Тольятти,  Санкт-
Петербурге. Жидкое топливо из рапса широко 
производится  в  Германии.  Однако  и  эти 
простые  технологии  вскоре,  надо  полагать, 
не понадобятся.  

Естественное  созидательное  земледелие  не 
требует  большого  количества  дорогой, 
особенно крупной и тяжелой сельхозтехники – 
тяжелых тракторов и других механизмов, ибо 
они неизбежно будут давить землю, нарушать 
и  уничтожать  живую  структуру  почв,  а, 
следовательно,  разрушать их плодородие.  И 
еще,  Естественное  созидательное 
земледелие  предполагает  переход, 
постепенный,  от  потребления  белка 
животного  происхождения,  связанного  с 
животноводством, требующим огромного и не 
совсем  чистого  труда,  уничтожающим 
Природу,  к  белку  птицы  и  рыбы,  а  затем  к 
продуктам  и  белку,  включая  и  молоко, 
растительного  происхождения – из  люпина, 
других бобовых.  
Переход  на  молоко  и  другие  продукты  из 
люпина,  растущего  высоко  над  землей,  а 
потому  более  чистого  от  радионуклидов, 
легче  всего  начать  с  территорий,  с 
неблагоприятной радиационной обстановкой. 

ГЛАВА 4В этой  главе  приводится  в  сокращенном 

виде  содержание  замечательной  книги 
японского земледельца-опытника М.  Фукуока 
«Революция  одной  соломинки»  с 
предисловием к ней Ларри Корна, за что им 
большое спасибо. 
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«Если  вы  хотите  получить  наглядное 
представление  о  естественном  плодородии 
земли,  совершите  когда-нибудь  прогулку  в 
дикую  горную  местность  и  посмотрите  на 
гигантские  деревья,  которые  растут  без 
удобрений  и  без  вспашки.  Плодородие 
нетронутой  природы  выше  всякого 
воображения.

На  своей  ферме,  расположенной  по 
соседству  с  маленькой  деревушкой  на 
острове Шикоку в Южной Японии,  Масанобу 
Фукуока создал метод натурального ведения 
фермерского  хозяйства,  который  мог  бы 
помочь  повернуть  вспять  деградационные 
тенденции  современного  земледелия. 
Натуральное  хозяйство  не  нуждается  ни  в 
машинах,  ни  в  ядохимикатах  и  требует 
минимума  прополки.  М-р  Фукуока  не  пашет 
почву  и  не  использует  компост.  Он  не 
заливает водой свои рисовые поля в течение 
вегетационного  периода,  как  принято  было 
делать  на  протяжении  многих  веков  на 
Востоке и во всем мире. Почва на его полях 
остается  невспаханной  в  течение  свыше 
двадцати  пяти  лет,  и  все  же  он  получает 
урожаи,  сравнимые  с  урожаями  наиболее 
продуктивных  японских  ферм.  Его  метод 
возделывания почвы требует  меньше труда, 
чем  любой  другой.  Он  не  способствует 
загрязнению  среды  и  не  требует 
использования ископаемого горючего.
Он говорит о своем собственном методе как о 
методе  "ничего-не-делания"  и  считает,  что, 
используя  его,  даже  "воскресный  фермер" 
может вырастить достаточно пищи для своей 
семьи.
В течение последних двадцати пяти лет с тех 
пор,  как  он  прекратил  вспашку,  плодородие 
его полей постоянно повышается, улучшается 
структура  и  водоудерживающая  способность 
почвы.  При  традиционном  методе 
плодородие  почвы  в  течение  многих  лет 
остается  на  постоянном  уровне.  Урожай, 
который получает фермер, прямо пропорцио
нален  тому  количеству  компоста  и  навоза, 
которое  он  внесет  в  почву.  При химическом 
методе почва становится безжизненной и ее 
естественное плодородие в течение короткого 
времени разрушается.
Одно  из  великих  преимуществ  метода  м-ра 
Фукуока  заключается  в  том,  что  рис  можно 
выращивать,  не  затопляя  поля  на  весь 
вегетационный период. Мало кто может даже 
представить себе такую возможность. Однако 
это возможно, и м-р Фукуока утверждает, что 
при таком способе рис растет лучше. Его рис 
имеет крепкий стебель и глубокую корневую 

систему.  Старый сорт,  богатого  клейковиной 
риса,  который  он  выращивает,  дает  на  его 
ферме по 250-300 зерен на одно растение.
Использование  мульчи  увеличивает 
способность  почвы  удерживать  воду.  Во 
многих  местах  натуральный  метод  может 
полностью снять проблему ирригации. Таким 
образом,  рис  и  другие  высокоурожайные 
культуры можно выращивать в таких районах, 
которые ранее считались непригодными для 
них.  Крутые  склоны  и  другие  неудобные 
земли  можно  окультурить,  не  опасаясь 
эрозии.  Натуральный  метод  позволяет 
вернуть  плодородие  почвам,  испорченным 
неправильной обработкой или химикатами.
Плодовые  деревья  в  саду  м-ра  Фукуока  не 
подрезаны для более удобного сбора плодов, 
их кроны растут свободно и принимают свою 
естественную  форму.  Овощи  и  травы 
выращивают в саду с минимумом почвенной 
обработки.  Весной  семена  капусты,  редиса, 
сои, горчицы, репы, садового лопуха, моркови 
и  других  овощей  смешивают  вместе  и 
разбрасывают  между  деревьями,  чтобы  они 
проросли до начала долгих весенних дождей. 
Такой  способ  посева,  очевидно,  годится  не 
для  всех  условий.  Он  хорошо  работает  в 
Японии с ее влажным климатом и обильными 
весенними  дождями.  В  саду  м-ра  Фукуока 
почва глинистая. Рыхлый поверхностный слой 
богат  органическим  веществом  и  хорошо 
удерживает  воду.  Этот  слой  образовался  в 
результате  деятельности  растительного 
покрова из сорняков и клевера, которые росли 
в саду постоянно в течение многих лет.
Когда  проростки  овощных  растений  еще 
молоды  и  слабы,  сорняки  должны  быть 
скошены,  но  когда  овощи  достаточно 
разовьются,  их  оставляют  расти  вместе  с 
естественным растительным покровом. Неко
торые  овощи  остаются  неубранными,  их 
семена  попадают  в  почву  и  через  одно-два 
поколения  они  возвращаются  к  свойствам 
своих  выносливых  и  слегка  горьковатых  на 
вкус  диких  предков.  Многие  из  этих  овощей 
растут  совершенно  без  всякого  ухода. 
Однажды вскоре после того, как я пришел на 
ферму  м-ра  Фукуока,  я  проходил  через 
отдаленную  часть  сада  и  неожиданно 
споткнулся  обо  что-то  твердое  в  высокой 
траве.  Наклонившись,  чтобы  лучше 
рассмотреть, я нашел огурец и рядом с ним в 
траве угнездилась тыква.
В  течение  многих  лет  м-р  Фукуока  писал  о 
своем  методе  в  книгах  и  журналах  и  давал 
интервью по радио и телевидению, но почти 
никто не следовал его примеру. В это время 
японское  общество  предопределенно 
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развивалось  в  прямо  противоположном 
направлении.
М-р  Фукуока  считает,  что  натуральное 
хозяйство  возникает  из  душевного  здоровья 
личности. Он предполагает, что оздоровление 
страны и очищение человеческого духа - это 
один и тот же процесс, и он предлагает такой 
способ  жизни  и  такой  способ  земледелия, 
которые  могут  способствовать  этому 
процессу.
Было бы наивно думать, что при его жизни и в 
современных  условиях,  м-р  Фукуока  сможет 
полностью  реализовать  свою  идею  на 
практике.  Даже  через  30  лет  работы  его 
техника находится в стадии разработки.  Его 
великий  вклад  в  сокровищницу 
человеческого духа заключается том,  что 
он продемонстрировал, как повседневный 
процесс становления духовного здоровья 
может  вызвать  благотворное, 
преображение всего мира».

Революция одной соломинки

Вчера,  когда  профессор  Кавасе,  ведущий 
авторитет  по  пастбищным  травам,  и 
профессор  Хирое,  изучающий  древние 
растения,  увидели  на  моем  поле 
равномерное  распределение  растений 
ячменя  и  зеленого  удобрения,  они  назвали 
это  чудом  искусства.  Местный  фермер, 
который ожидал увидеть мои поля полностью 
заросшими сорняками, был удивлен тем, что 
ячмень так энергично растет среди множества 
других растений. Технические эксперты также 
приехали  сюда,  увидели  сорняки,  увидели 
водяной кресс и клевер, растущие повсюду, и 
ушли, в удивлении качая головами.
Двадцать  лет  тому  назад,  когда  я 
пропагандировал использование постоянного 
клеверного покрова в плодовом саду, по всей 
стране  на  полях  или  в  садах  нельзя  было 
найти ни травинки. Видя мой сад, люди прихо
дят к пониманию, что плодовые деревья могут 
достаточно  хорошо  расти  среди  сорняков  и 
трав. Сегодня сады, заросшие травами, стали 
обычными  в  Японии,  а  сады  без  травяного 
покрова встречаются редко.

Разбрасывание  соломы  можно  считать 
довольно  важным  мероприятием,  но  для 
моего  метода  выращивания  риса  и  озимых 
зерновых  –  это  одно  из  основных 
мероприятий.  Оно определяет все:  плодоро
дие,  прорастание,  засоренность,  защиту  от 
воробьев,  водный режим.  И в  практике,  и  в 
теории использование соломы в земледелии - 
решающий фактор. Но не так просто убедить 
в этом людей.

Солома обогащает  почву,  она  поддерживает 
почвенную структуру и обогащает почву так, 
что  химическое  удобрение  становится 
ненужным.  Но  этот  эффект  проявляется 
только  при  условии  выполнения  принципа 
"отказ  от  вспашки".  Мои  поля,  может  быть, 
единственные  в  Японии,  которые  не  были 
вспаханы в течение более 20 лет,  и,  тем не 
менее, качество почвы улучшалось с каждым 
сезоном. Я мог бы сказать, что верхний слой, 
обогащенный  гумусом,  за  эти  годы 
увеличился до толщины более 10 см. Это, в 
основном,  результат  того,  что  в  почву 
возвращалось  все,  выросшее  на  поле,  за 
исключением зерна.
Прошло уже почти сорок лет с тех пор, как я 
понял,  какую  важную  роль  может  играть 
солома при выращивании риса и ячменя. В то 
время, проходя мимо старого рисового поля в 
префектуре  Кохи,  которое  в  течение  многих 
лет  оставалось  неиспользованным  и 
невозделанным, я увидел здоровые молодые 
побеги риса, пробивающиеся через путаницу 
сорняков  и  соломы,  которая  накопилась  на 
поверхности  почвы.  После  многолетней 
работы я начал пропагандировать совершен
но новый метод выращивания риса и ячменя.
После многих лет экспериментирования даже 
научные  эксперты  подтверждают  теперь 
правоту  моих  выводов  о  том,  что 
разбрасывание свежей соломы по полю за 6 
месяцев  до  посева  совершенно  безопасно. 
Это  переворачивает  все  прежние 
представления. Но, очевидно, пройдет много 
времени,  прежде,  чем  фермеры  станут 
восприимчивы к идее использования соломы 
таким образом.
По  дороге  в  Токио,  глядя  из  окна  скорого 
поезда,  я  видел…  как  прежний  пейзаж 
аккуратных полей зеленого ячменя, китайской 
молочной  вики,  цветущего  рапса  -  исчез. 
Вместо  этого  всюду  громоздились 
оставленные  мокнуть  под  дождем 
неряшливые  кучи  полу  сожженной  соломы. 
То,  что  эта  солома  выброшена,  – 
доказательство  разлада  в  современном 
земледелии. Пустота этих полей свидетельст
вует о пустоте души фермера. Это вызывает 
сомнение в ответственности государственных 
лидеров  и  ясно  свидетельствует  об 
отсутствии  мудрой  сельскохозяйственной 
политики.
Я заметил,  что фермеры используют не всю 
солому.  Они  следуют  указаниям  экспертов, 
которые  рекомендуют  определенные  нормы 
внесения  соломы  на  единицу  площади.  Но 
почему эксперты не скажут, что надо вернуть 
на поле всю солому? Глядя из окна вагона, я 
мог  видеть  фермеров,  которые  срезали  и 
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разбрасывали по полю около половины всего 
количества соломы, а остальную оставили на 
обочине поля гнить под дождем.
Испытательный  центр  префектуры  Окаяма 
теперь  испытывает  метод  прямого  посева 
риса на 80% своих полей. Когда я предложил 
им  разбрасывать  нерезаную  солому,  они, 
очевидно,  сочли  этот  способ  неверным  и 
провели  эксперимент,  нарезав  ее 
механическим  резаком.  Когда  я  приехал 
несколько  лет  назад  посмотреть  эти 
испытания, я увидел, что поля разделены на 
три части. На первой используют нарезанную 
солому, на второй используют не нарезанную 
солому и на третьей – совсем не используют 
солому.  Это  как  раз  то,  что  я  сам  делал  в 
течение  долгого  времени,  и  поскольку 
нерезаная  солома  работала  лучше  всего,  я 
рекомендовал использовать нерезаную.
М-р  Фуджии,  преподаватель  из  Ясукской 
Высшей  Сельскохозяйственной  Школы  в 
префектуре  Симане,  хотел  попробовать 
прямой  посев  и  приехал  посмотреть  мою 
ферму.  Я  предложил  ему  разбрасывать  по 
полю  нерезаную  солому.  Он  вернулся  на 
следующий  год  и  рассказал,  что  опыт  не 
удался.  Выслушав  внимательно  его 
сообщение,  я  понял,  что  он  раскладывал 
рисовую солому равномерно и аккуратно, как 
садовую мульчу. Если делать так, то семена 
ячменя совсем не прорастут.  То же самое с 
соломой ржи и ячменя. Если ее раскладывать 
очень  ровным  слоем,  побегам  риса  будет 
трудно  пробиться  через  него.  Лучше  всего 
просто  раскладывать  солому  вокруг  так,  как 
если бы она падала естественно.
Рисовая солома работает хорошо как мульча 
для  озимых  зерновых,  а  солома  озимых 
зерновых работает как самая лучшая мульча 
для  риса.  Я  хочу,  чтобы  это  было  хорошо 
понято.  Если  разбросать  по  полям  свежую 
рисовую солому,  то  молодые растения риса 
могут  быть  заражены  некоторыми 
специфическими  для  этой  культуры 
болезнями, возбудители которых находятся в 
свежей  соломе.  Эти  болезни  риса  не 
распространяются  на  озимые  зерновые. 
Свежая рисовая солома безопасна для других 
зерновых,  так  же  как  гречишная  солома  и 
солома  других  видов  зерновых  может  быть 
использована для риса и гречихи. По той же 
причине  свежая  солома  озимых  зерновых, 
таких как пшеница, рожь и ячмень, не может 
быть  использована  как  мульча  для  других 
озимых зерновых, так как служит источником 
болезней.
Вся  солома  и  мякина,  которые  остаются 
после  обмолота  урожая,  должны  быть 
возвращены на поле.

В идеальном случае с 0,1 га получают около 4 
ц  ячменной  соломы.  Если  всю  эту  солому 
разбросать по полю, поверхность будет почти 
полностью  покрыта.  Это  помогает  держать 
под  контролем  даже  такие 
трудноискоренимые  сорняки  как  росичка, 
которая  представляет  наиболее  сложную 
проблему при методе прямого высева и без 
вспашки.
Если  бы  все  фермеры  Японии  начали 
возвращать  на  поля  всю  солому,  то 
результатом было бы громадное количество 
компоста, возвращенного земле.

Нет  необходимости  делать  компост.  Я  не 
говорю,  что  вам  совсем  не  нужен  компост, 
нужно только  избегать  трудоемких  операций 
при его изготовлении.  Если солому оставить 
лежать  на  поверхности  поля  весной  или 
осенью и покрыть ее тонким слоем куриного 
или утиного помета, то за шесть месяцев она 
полностью разложится.
Чтобы  приготовить  компост  обычным 
способом,  фермер  работает  как 
сумасшедший  на  жарком  солнце,  нарезая 
солому, добавляя воду и глину, перемешивая 
компостную  кучу  и  перевозя  ее  в  поле.  Он 
проходит  через  все  эти  испытания,  так  как 
думает:  "Это самый лучший способ". Я бы с 
большим  удовольствием  видел  людей, 
разбрасывающих  по  своим  полям  солому  и 
мякину или древесную стружку.

Воробьи причинили мне много неприятностей. 
Прямой посев не дает результата,  если нет 
реального  способа  защиты  от  птиц.  И  есть 
много  районов,  где  метод  прямого  высева 
распространяется  медленно именно по этой 
причине.  Многие из вас могли столкнуться с 
проблемой воробьев, и вы знаете, что я имею 
в виду.
Я помню времена, когда эти птицы следовали 
прямо  за  мной  и  подбирали  все  семена, 
которые  я  посеял  даже  еще  до  того,  как  я 
успевал  засеять  все  поле.  Я  пытался 
использовать  пугала  и  сети  и  подвески  из 
грохочущих  консервных  банок,  но  ничто  не 
помогало достаточно хорошо. А если один из 
этих  методов  начинал  хорошо  работать,  то 
его эффективность снижалась через год или 
два.  Мой  собственный  опыт  показал,  что 
проблема  воробьев  может  быть  решена 
наиболее эффективно путем высева семян в 
то  время,  когда  предшествующая  культура 
еще  в  поле,  так  что  семена  спрятаны  под 
травой и клевером, а после уборки культуры 
почва покрывается соломой.
С этой точки зрения метод без вспашки более 
надежен, но зато возникают проблемы с мел
кими  животными:  кротами,  мышами, 
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сверчками,  слизнями,  которые  любят  есть 
семена.  Эту  проблему  решают  глиняные 
капсулы, защищающие семена.
Семена  лучше  всего  прорастают  на 
поверхности,  где они имеют достаточно кис
лорода.  Я обнаружил,  что если эти капсулы 
покрыть соломой, семена прорастают хорошо 
и не загнивают даже в очень дождливые годы. 
Солома  помогает  справиться  с  сорняками и 
воробьями.

Когда  рис  высевают  осенью  и  оставляют 
непокрытыми  семена,  они  часто  поедаются 
мышами  и  птицами,  иногда  загнивают. 
Поэтому  я  заключаю  семена  риса  перед 
высевом в маленькие глиняные капсулы.
Семена  помещают  на  противень  или  в 
корзину  и  встряхивают  круговыми 
движениями.  Сверху  семена  припудривают 
тонко размолотой глиной и время от времени 
смачивают мелко распыленной водой. Таким 
образом,  вокруг  каждого  семени образуются 
маленькие глиняные капсулы около 1,2 см в 
диаметре.
Есть  и  другой  метод  приготовления  капсул. 
Сначала семена риса замачивают в воде на 
несколько часов. Семена вынимают из воды и 
смешивают  с  влажной глиной,  перемешивая 
руками или ногами.  Затем глину пропускают 
через проволочную сетку /для цыплят/, чтобы 
разделить ее на маленькие комочки. Комочки 
должны быть слега подсушены день или два 
до  тех  пор,  пока  они  не  будут  легко 
скатываться в ладонях в капсулы. В идеале в 
одной  капсуле  должно  быть  одно  семя.  В 
один день можно сделать достаточно капсул, 
чтобы засеять 1-2 гектара.
В зависимости от условий я иногда заключаю 
в  капсулы  перед  высевом  семена  других 
зерновых и овощей.
С середины ноября до  середины декабря – 
хорошее время, чтобы разбросать капсулы с 
семенами риса между молодыми растениями 
ячменя и риса, но их можно разбросать также 
и весной (рис высевают в количестве 20-40 кг/
га,  ближе  к  концу  апреля  м-р  Фукуока 
проверяет  прорастание  высеянных  осенью 
семян  и  разбрасывает,  если  надо,  больше 
капсул).  Тонкий  слой  куриного  помета 
распределяется по поверхности поля,  чтобы 
ускорить разложение соломы. На этом посевы 
этого года закончены.

Осенью м-р Фукуока  высыпает семена риса, 
белого  клевера  и  озимых  зерновых 
одновременно на одно поле и покрывает их 
толстым слоем рисовой соломы. Ячмень /или 
рожь/ и клевер прорастают сразу же, семена 
риса находятся в покое до весны.

При  осеннем  посеве  я  просто  разбрасываю 
семена ржи и ячменя по поверхности поля в 
то время, как на нем еще растет рис. Через 
несколько  недель  я  убираю  рис  и  рисовую 
солому разбрасываю по поверхности земли.

Я  думаю,  всякий  знает,  что  поскольку 
наиболее  распространенные  вредители 
цитрусовых садов – различные виды щитовок 
–  имеют  естественных  врагов,  нет 
необходимости  применять инсектициды,  что
бы держать их под контролем. Одно время в 
Японии  использовался  инсектицид  фузол. 
Естественные  хищники  были  полностью 
уничтожены и, возникшие в результате этого 
проблемы, до сих пор сохраняются во многих 
префектурах.  Я  думаю,  что  на основе  этого 
печального опыта многие фермеры осознали, 
что  нежелательно  уничтожать  хищных 
насекомых, так как результатом является еще 
большее повреждение садов.
Если  же  ко  времени появления  клещей  и  в 
середине  лета  развести  в  200-400  раз 
машинное  масло,  относительно  безвредное 
для хищников, и слегка опрыснуть им сады и 
после  этой  обработки  предоставить 
сообществу  насекомых  вернуться  к  своему 
естественному  равновесию,  то  обычно 
проблема  вредителей  будет  решаться 
дальше уже без нашего участия. Этот способ 
не работает, если в июне или июле уже были 
применены  фосфорорганические  пестициды, 
поскольку  хищники  уже  убиты  этими 
обработками.
Я  не  пропагандирую  применение  так 
называемых  безвредных  "органических" 
опрыскиваний,  таких  как  настойка  чеснока  с 
солью  или  эмульсия  машинного  масла,  я 
также  не  в  восторге  от  применения  чужих 
завезенных  видов  хищников  для  контроля 
вредных насекомых. Деревья ослабляются и 
подвергаются  атакам  насекомых  в  той 
степени, в которой они отклоняются от своей 
природной  формы.  Если  деревья 
выращиваются  неестественным  для  них 
образом,  и  в  таком  состоянии  будут 
оставлены без ухода,  то в результате ветви 
образуют  беспорядочные  переплетения  и 
будут повреждены насекомыми. Раньше я уже 
рассказывал,  каким  образом  я  уничтожил 
несколько гектаров цитрусовых деревьев. Но 
если деревья постепенно исправлять, то они 
в  какой-то  степени  вернутся  к  своей 
естественной  форме.  Деревья  станут  более 
сильными  и  меры  борьбы  с  насекомыми 
станут  не  нужны.  Если  дерево  заботливо 
посажено,  и с самого начала предоставлено 
свободе  следовать  своей  природе,  то  нет 
необходимости  ни  в  какой  обрезке  и 
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опрыскивании.  Если  саженцы  деревьев 
подверглись обрезке, и их корневая система 
была  повреждена  в  питомнике  до  того,  как 
они были пересажены в сад,  в  этом случае 
делать обрезку необходимо.

Чтобы  улучшить  садовую  почву,  я  пытался 
сажать  разные  виды  деревьев.  Среди  них 
была акация  Моришима.  Это  дерево  растет 
круглый год, образуя все время новые почки. 
Тли,  которые  кормятся  на  этих  почках, 
начинаются  размножаться  в  громадных 
количествах.  Божьи  коровки  питаются  этими 
тлями и скоро тоже начинают увеличиваться в 
числе.  После  того,  как  божьи  коровки 
уничтожили  всех  тлей  на  акации,  они 
поднимаются.

При  выращивании  овощей  "полудиким" 
способом на пустующих участках, берегах рек 
или  заброшенных  землях,  моя  идея 
заключается в том, чтобы разбросать семена 
и дать овощам расти вместе с сорняками. Я 
выращиваю  мои  овощи  на  склонах  горы 
между цитрусовыми деревьями.
Если  сорняки  и  клевер  образуют  не  очень 
плотный  покров,  вы  можете  просто 
разбросать  семена  овощей.  Куры  съедят 
часть  семян,  но  большая  часть  прорастет. 
Если вы сажаете в ряды или в борозды,  то 
жуки  и  другие  насекомые  могут  уничтожить 
значительную  часть  семян,  так  как  они 
склонны  двигаться  по  прямой  линии.  Мой 
опыт свидетельствует о том, что лучше всего 
разбрасывать  семена  тут  и  там  без 
определенного порядка.
Овощи,  выращенные  таким  образом, 
получаются лучше, чем думает большинство 
людей.  Если они  дадут  побеги  раньше,  чем 
сорняки,  то  позднее  они  не  дадут  сорнякам 
задавить  их.  Есть  некоторые  виды  овощей, 
например  шпинат  и  морковь,  которые 
прорастают  медленно.  Если  вы  замочите 
семена на  1-2  дня,  а  затем заключите  их  в 
глиняные  капсулы,  то  и  для  этих  овощей 
проблема будет решена

Преувеличение  желаний  –  это  основная 
причина,  которая  привела  мир  к  кризисному 
состоянию.  Быстро  лучше,  чем  медленно; 
больше  лучше,  чем  меньше  –  это  внешние 
черты  так  называемого  "развития".  Они 
непосредственно  связаны  с  надвигающейся 
катастрофой нашего общества. Человечество 
должно  прекратить  удовлетворять  свое 
желание материального обладания и личной 
выгоды  и  вместо  этого  начать  двигаться  по 
пути духовного знания.

Сельское  хозяйство  должно  перейти  от 
больших  механизированных  хозяйств  к 
маленьким  фермам,  производящим  только 
необходимое  для  их  жизни.  Материальная 
жизнь  и  питание  должны  занять  свое 
соответствующее  место.  Если  это  будет 
сделано,  работа  станет  удовольствием  и 
духовная жизнь станет полной.
Чем более фермер разворачивает масштабы 
своих операций, тем больше его тело и душа 
растрачиваются зря и тем дальше он уходит 
от  духовно  удовлетворяющей  жизни.  Жизнь 
маленькой  фермы  может  показаться 
примитивной,  но  такая  жизнь  делает 
возможным  созерцание  Великого  Пути  (путь 
духовного  осознания,  который  включает 
внимание и заботу об обычной повседневной 
деятельности).  Я  думаю,  что  если  человек 
сумеет  глубоко  проникнуть  в  жизнь  своего 
собственного окружения и мир повседневных 
забот, в котором он живет, то ему откроется 
величайший из миров.

Как вы думаете, эта механизация работает на 
благо  людей?  Чтобы  размолоть  рис  в  муку, 
его сначала полируют, то есть делают рис бе
лым. Это означает очищение зерен, удаление 
зародыша  и  отрубей,  которые  являются 
основой  здорового  питания  человека,  а  в 
пищу  идет  то,  что  остается  после  этой 
обработки (в Японии название остатка после 
обработки  риса,  произносится  "касу", 
составлено  из  корней  слов,  означающих 
"белый"  и  "рис",  название  отрубей,  "нука", 
составлено  из  корней  слов  "рис"  и 
"здоровье").  И  таким  образом,  результатом 
этой технологии является разрушение целого 
зерна  и  превращение  его  в  неполный 
субпродукт.  Если  слишком  легко 
перевариваемый  белый  рис  становится 
ежедневным  продуктом  питания,  то  в  такой 
диете не хватает питательных веществ, и их 
необходимо  добавлять  в  пищу.  Водяное 
колесо  и  мукомольный  завод  выполняют 
работу желудка  и кишечника,  и последствия 
такой  замены  должны  сделать  эти  органы 
малоактивными.

Взрыхлите  затопленные  рисовые  поля 
плугом,  и  в  почве  образуется  недостаток 
кислорода,  почвенная структура  разрушится, 
дождевые  черви  и  другие  мелкие  животные 
погибнут,  и  земля  станет  твердой  и 
безжизненной.  Когда  это  случается,  поле 
приходится перепахивать каждый год.
Но  если  освоить  метод,  при  котором  земля 
сама себя рыхлит естественным путем, то нет 
необходимости  ее  пахать  или  рыхлить 
машинами.  После  того,  как  в  живой  почве 
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уничтожены  органическое  вещество  и 
микроорганизмы,  становится  необходимым 
использование  быстродействующих 
удобрений.  Если  используются  химические 
удобрения,  рис  растет  быстро  и  сильно,  но 
так  же  быстро  растут  сорняки.  Тогда 
применяются  гербициды  и  считают,  что  это 
благотворно для посевов.
Но если вместе с зерновыми посеять клевер, 
и всю солому и органические остатки вернуть 
в почву в качестве мульчи, то культуру можно 
выращивать  без  гербицидов,  химических 
удобрений и приготовленных компостов.

В земледелии совсем немного того, без чего 
нельзя  обойтись.  Химические  удобрения, 
гербициды,  инсектициды,  машины –  все  это 
не  нужно.  Но  если  создаются  условия,  при 
которых они становятся необходимыми, тогда 
требуется сила науки.
Я  продемонстрировал  на  своих  полях,  что 
натуральное  земледелие  дает  урожай  не 
меньший,  чем  современное  научное 
земледелие.  Если  результаты  неактивного 
земледелия сравнимы с результатами науки, 
при  гораздо  меньших  затратах  труда  и 
ресурсов,  то  в  чем  же  заключается  польза 
научной технологии?

Четыре  принципа  натурального  земледелия 
без вспашки, без химического удобрения или 
приготовления  компоста,  без  прополки  с 
помощью  вспашки  или  гербицидов,  без 
зависимости  от  применения  химикатов 
соответствуют естественному порядку вещей 
и  ведут  к  восстановлению  природного 
плодородия.  Все  мои  пробы  и  ошибки  на
правляются  этой  основной  мыслью.  Это 
сердцевина  моего  метода  выращивания 
овощей, зерновых и цитрусовых.

Кто спокойно живет в мире без противоречий 
и различий – так это дети. Они воспринимают 
свет и темноту, силу и слабость, но не делают 
выводов.  Даже  хотя  существуют  змея  и 
лягушка,  ребенок не имеет представления о 
сильном и слабом. В детях есть изначальная 
радость жизни…

Завтра  давайте  возьмем  большой  мешок 
ячменя, риса и семян клевера и взвалим его 
на  плечи,  как  окунину-шино-микото 
(легендарный  японский  бог  исцеления, 
который  путешествовал  с  большим  мешком 
за  плечами,  разбрасывая  из  этого  мешка 
хорошую  судьбу)  и  разбросаем  семена  по 
всем полям. 
"Это  не  революция  одного  человека,  это 
революция одной соломинки!"

ГЛАВА 5Говоря  о  Естественном  созидательном 

земледелии,  растениях,  о  стремлении 
Природы к равновесию, нельзя не сказать и о 
том,  что  людям  еще  предстоит  научиться 
жить в гармонии и сотворчестве с Природой, 
и  перестать  при  возникновении  любой 
проблемы  тянуться  к  химическим  и  другим 
промышленным  препаратам.  Появились 
тараканы,  мыши,  травят  все  химией  – 
безуспешно.  Копают  почву  кроты, 
придумывают  самые  различные  способы, 
вплоть  до  вылова  и  уничтожения  их  с 
помощью  крючков  для  рыбы  –  такой  совет 
был  как-то  опубликован  в  печати.  Тоже 
безуспешно. Но, ведь, в Природе есть все для 
решения любых проблем,  с  помощью самих 
же растений,  трав  и нехитрых  приемов.  Вот 
что, например, пишет В. Московкин о бузине в 
статье,  помещенной  в  Инете  (Сад 
http  ://  weregods  .  narod  .  ru  /  archive  .  htm  ):         
«Недавно  я  с  интересом  просматривал 
записки  замечательного  ученого  и писателя, 
одного   из   основоположников   русской 
агрономической  науки  Андрея  Тимофеевича 
Болотова (1785  года).  Удивительно  много 
интересного и оригинального оставил он для 
потомства.   Среди  записей  особенное 
внимание  привлекла  одна:   "...случилось  не 
нарочно   одной  хозяйке   внести  в  избу 
бузиновый цвет (цветы бузины черной), чтобы 
высушить  для  лечебных  целей.  В  избе 
хозяйки  было  огромное  множество  черных 
тараканов.   Не  успели  тараканы  услышать 
бузиновый  дух,   как  пошли  всей  гурьбой  из 
избы  вон   и  прямо  в  конюшню.   Хозяйка, 
приметив  это,   немало  удивилась  и 
догадалась,   что  бузиновый  дух   пришелся 
тараканам  не  по  вкусу.  Из  любопытства 
смышленая  хозяйка  быстренько  перенесла 
цвет бузины в одну конюшню, куда тараканы 
перебрались.  И  тогда  окончательно 
удостоверилась в том,  что бузиновый цвет, 
или  паче  запах,  оттуда  тараканов  выгнал, 
принудив перейти в дом соседа.
Справедливо ли сие  или нет, того не знаю, 
но  не  излишне  было  бы  испытать  в  тех 
местах, где бузины растет много".
После  "тараканьей  истории"   я  глубже 
заинтересовался  бузиной.   И  что  же? 
Оказалось,  не  только  черная,  но  и  красная 
бузина  в  этом  отношении  заслуживает 
внимания.   Было  замечено,  что   амбары, 
густо   обсаженные  красной  бузиной, 
свободны  от  грызунов,   мышей  и  крыс. 

328

http://weregods.narod.ru/archive.htm


Садоводы  также  подметили,   что  вокруг 
красной  бузины  нет  насекомых-вредителей 
растений.
Кое-что любопытное насчет бузины подметил 
любитель природы Г.  В.  Дробышев.   На его 
приусадебном  участке   каждую  весну  нет 
отбоя от кошек. Они приходят сюда  чуть ли 
не со всего села,  обгладывают кору красной 
бузины.  Приходят  совсем  больными,   а, 
отведав бузины, быстро поправляются. В чем 
дело?  Известно,  что  ощущение  витаминной 
недостаточности  инстинктивно  заставляет 
животных  временами  становится 
"травоядными",  разыскивать  и  с  жадностью 
поедать  некоторые  травы.   Ну  а  в  данном 
случае, по всей вероятности, к бузине влечет 
кошек  и  другая  причина.  Ведь,  бузина 
содержит валерьяновую кислоту.   Кошки же, 
как известно, большие любители валерьянки. 
Видимо, если нет валерьянового корня,  то их 
устраивает его заменитель - кора бузины. Вот 
и получается по пословице: "На вкус и на цвет 
товарищей нет!"  Одни от бузины бегут, а для 
других она – лакомство.
Вокруг  нас  много  загадочных  явлений 
природы.  Обыкновенная,  всем  известная 
бузина оказалась тоже своего рода загадкой. 
Ведь,  многие,  наверняка,  не  раз  держали  в 
своих руках  цветы этого  растения,  покупали 
их  в  аптеке,  пользовались  ими  при  самых 
различных заболеваниях, а вот использовать 
их  для  борьбы  с  разной  домашней  и 
амбарной нечистью вряд ли догадались».
Гениально  простой  способ,  а,  ведь,  при 
некоторых  амбарах  для  борьбы  с  мышами 
держат  штатных  котов,  с  выделением  им 
питания  по  бухгалтерской  ведомости,  чтобы 
те боролись c грызунами. 
Растущая  по  углам  огорода  бузина,  кусты 
табака,  крапива,  лён  на  меже,  обогащение 
почвы  кремнием  могут  стать  надежными 
сторожевыми  и  от  многих,  самых  разных 
насекомых-вредителей  и  болезней,  в  том 
числе и от колорадского  жука,  тли и других, 
которые  атакуют,  как  правило,  самые, 
казалось  бы,  образцовые  огороды,  где  все 
перепахано,  перекопано,  взрыхлено, 
выполото, выкошено до такой степени, что в 
нем уничтожен дух  живой Природы и живой 
структуры почвы. И такой огород оказывается 
беззащитным,  остается  только  применять 
химию.  А  некоторые  ученые  пытаются 
толкнуть  людей  на  путь  непредсказуемого 
использования  генетически  измененных 
растений,  убеждая,  например,  что 
генетически  модифицированный  картофель, 
который  не  ест  колорадский  жук,  полезен 
человеку. Давайте в связи с этим задумаемся 

над тем, почему в советское время запретили 
генетику!?  
Просто решается также и проблема, если ваш 
участок  слишком  сильно  полюбился  кротам: 
бузина, табак или/и закопанные на межах по 
периметру участка пустые бутылки под углом 
с  открытыми  горлышками,  которые  гудят  от 
ветра,  надежно отпугивают кротов,  мышей и 
других грызунов. 

Самых  высоких  похвал  заслуживает  чудо-
растение  эйхорния  –  водный  гиацинт, 
родиной  которого  являются  тропики.  Это 
древнейшее  на  Земле  растение,  аналог 
среднеевропейской  болотной  ряски,  создано 
самой  Природой  для  восстановления 
равновесия  в  воде,  где  растет.  Эйхорния 
поглощает  все,  что  загрязняет  воду,  без 
разбора: нефтепродукты, технические масла, 
навоз,  фенолы,  сульфаты,  фосфаты, 
хлориды,  нитраты,  СПАВы,  минеральные 
соли, патогенные микроорганизмы – ничем не 
брезгует.  Она  окисляет,  расщепляет,  часть 
потребляет сама, часть выбрасывает в воду и 
воздух  в  виде  естественных  элементов 
Периодической таблицы Д. И. Менделеева. И 
делает  это  сама,  не  прибегая  к  помощи 
почвенных  микроорганизмов.  
Это  плавающее  на  поверхности  растение 
чистит  и  возвращает  к  жизни  водоемы, 
занесенные  в  список  мертвых  или 
находящихся  на  грани  этого,  реки  с  малым 
течением,  стоки  и  отстойники 
промышленного,  бытового, 
животноводческого  другого  происхождения. 
Она  заметно  снижает  в  стоках  содержание 
большинства  элементов:  азота,  фосфора, 
калия,  кальция,  магния,  серы,  марганца, 
аммиака.  
Присутствие  в  воде  низкомолекулярных 
органических  веществ,  являющихся 
характерной особенностью сточных вод, еще 
сильнее повышает продуктивность растения и 
ускоряет  наращивание  ее  биомассы.  
Эйхорния  ускоряет  процесс  бактериального 
разложения  нефтепродуктов  и  детоксикации 
органических  ядов  (фенолов,  хитонов  и  др.) 
за  счет  выделения  корневой  системой 
стимуляторов  и  ингибиторов  роста 
углеродоокисляющих  бактерий.  
Но  это  еще  не  все.  Эйхорния,  как  и  все 
высшие  водные растения,  способна 
впитывать  в  значительных  количествах 
тяжелые  металлы  (свинец,  ртуть,  медь, 
кадмий,  никель,  кобальт,  олово,  марганец, 
железо,  цинк,  хром),  а  также  радионуклиды 
(цезия,  стронция,  церия,  кобальта  и  др.). 
Способность  эйхорнии  поглощать  и 
нейтрализовывать радиацию, вбирать в себя 
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радиоактивные  соли  заслуживает  особого 
внимания,  в  связи   с  возможностью 
использования  ее  для  ликвидации 
радиоактивного заражения водоемов в зонах 
аварий  атомных  электростанций. 
Использование  эйхорнии  для  очистки  рек, 
озер,  водоемов,  применение  эффективных 
микроорганизмов (препараты ЭМ) для очистки 
почв и лесов путем разбрызгивания после или 
накануне  дождей,  массовые  посадки 
кедровых,  пихтовых и дубовых лесов – один 
из путей снижения радиации на территориях, 
подвергшихся радиоактивному заражению. 
Обладая  способностью  съедать  любой 
загрязнитель,  даже  ракетное  топливо, 
эйхорния  может  конкурировать  даже  с 
самыми  современными  инженерными 
сооружениями по очистке сточных вод.
Эйхорния – прекрасный корм для домашних 
животных,  источник  производства  биогаза  и 
сырье для изготовления бумаги. И отличный 
органический  корм  для  микроорганизмов  и 
червей  в  почве.  В  этом  плане  эйхорния, 
богатая  кремнием  и  многими 
микроэлементами,  является  ценнейшим 
видом  органики  для  внесения  в  почвы, 
особенно  осенью  перед  холодами. 
Особенность  эйхорнии  –  размножение  с 
огромной  скоростью.  За  месяц  она  может 
давать  до  60  новых  плавающих  кустов.  У 
ученых есть опасения, как бы эйхорния с ее 
чрезвычайной  биоактивностью,  живущая  на 
Земле  тысячи  лет,  не  стала  врагом  для 
существующих  биоценозов,  и  не  сумела 
приспособиться  настолько,  что  осилит  и 
российскую зиму.

Поэтому  разработчики  технологии 
применения  заморской  гостьи  исключили 
возможность  ее  самостоятельного 
неконтролируемого  существования, 
определили  правила  и  ответственность 
пользователей  по  выращиванию  рассады  и 
утилизации  зеленой  массы,  ввели 
ограничения  по  срокам использования  этого 
метода  на  одном  объекте  (не  более  трех 
лет!).  Установлена  нецелесообразность 
использования  эйхорнии  в  географических 
широтах,  где  нижние  температуры  выше 
минус 7 градусов. Введен запрет на передачу 
рассады  третьим  лицам.  Все  это  для  того, 
чтобы  полностью  исключить  возможности 
неконтролируемого,  самостоятельного 
развития  растения.  Сама  технология 
предусматривает  меры  по  строгому 
ограничению  свободы  для  этого 
"биочистильщика".  Рассаду  эйхорнии 
высаживают в специальные сети из шпагата, 
снабженные  поплавками  из  пенопласта  или 

пластиковых  бутылок  для  ограничения 
неконтролируемого  распространения  и 
облегчения  уборки  чрезмерно  разросшихся 
растений  или  переселения  их  в  зимние 
резервуары. Разработаны также специальные 
плавучие  платформы,  где  эйхорния 
высаживается  в  садки,  находящиеся 
наполовину  в  воде,  которые  через  месяц 
легко  снимаются  и  очищаются  от 
разросшихся растений.

ГЛАВА 6Земля,  при  правильной  системе 

землепользования,  является  мощным 
фактором экономического роста, если только 
ее не пустить всю в продажу, что приводит к 
ее массовой скупке для вложения капитала и 
выводу  из  хозяйственного  оборота.  Л.  Н. 
Толстой, уйдя из дома перед своей смертью, 
в вагоне поезда говорил о том, что земля – 
всеобщее достояние,  считал  продажу земли 
большим  преступлением,  выступал  активно 
за джорджианский метод землепользования – 
введение  земельной  ренты,  впервые 
предложенной  Г.  Джорджем.  Земельная 
рента, варьирующаяся в зависимости от того, 
где  находится  земля,  предотвращает 
массовую  скупку  земли  с  целью  вложения 
капитала,  и  таким  образом  исключает 
возможность  вывода  ее  из  экономической 
деятельности  государства.  Везде,  где 
вводился джорджианский метод, он придавал 
небывалый  импульс  экономическому 
развитию.  Есть  реальные  примеры  в  мире 
того,  как  стоящие  рядом  два  города 
развивались по-разному: в одном был введен 
джорджианский метод землепользования и он 
процветал,  в  другом  действовала  обычная 
налоговая система, и в нем буйного роста не 
было. 
Земельная  рента  –  красивый  и  простой 
механизм,  как  избежать  расходов  на 
содержание  огромного  аппарата  налоговой 
службы, в котором всегда много чёрных дыр, 
и  не  гоняться  за  вечно  и  все  равно 
укрываемыми  доходами  и  налогами,  а 
собирать  их  с  размера  земли,  на  которой 
осуществляется та или иная деятельность, и 
в зависимости от того, где находится земля. В 
одной  из  российских  областей,  вместо 
прежних  налогов  на  сельхозпредприятия  в 
зависимости от результатов их хозяйственной 
деятельности,  которая  всегда  пряталась  и 
вызывала  головную  боль  у  налоговиков, 
ввели  фиксированный,  справедливый  налог 
на  землю  с  каждого  гектара.  И…  сумма 
поступаемых налогов возросла вдвое, в конце 
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срока  уплаты  всегда  видно  на  компьютере, 
кто их не уплатил, кто задерживается и с кем 
надо  провести  работу.  Отпала  надобность 
содержать целый аппарат налоговой службы. 
При таком подходе очень легко регулировать 
уровень  налогов,  увеличивать  их  при 
необходимости  и  снижать,  в  зависимости  от 
потребностей  государства,  легко  объясняя 
стране мотивы таких решений. 
России  нужна  новая  система 
землепользования:  полное  освобождение  от 
налогов земель родовых усадеб с правом их 
неделимого  безналогового  наследования, 
введение  земельной  ренты  (джорджианский 
метод)  на  всю  землю,  которая  поступает  в 
продажу,  часть  земель  закрепляется  в 
собственности  государства  –  леса,  реки, 
водоемы,  в  том  числе  морские  побережья. 
Такая система предотвратит массовую скупку 
земель  и  выведение  их  из  хозяйственной 
деятельности,  включит  землю  в  общий 
процесс экономического развития и превратит 
ее в фактор экономического  прорыва.  Будет 
сильное  сопротивление  введению  такой 
системы  со  стороны  тех,  кто  не  хочет 
подъема  России.  Но  движение  в  этом 
направлении нарастает, и его не остановить. 
Необходимо  общенациональное  обсуждение 
закона  о  земле,  и  в  частности  ключевых 
вопросов: полное изъятие из налогов земель 
родовых  усадеб  с  правом  их  неделимого 
безналогового  наследования,  введение 
земельной ренты (джорджианский  метод)  на 
всю  землю,  которая  поступает  в  продажу, 
закрепляется  в  собственности  государства 
лесов,  рек,  водоемов,  в  том  числе  морских 
побережий.
В  2004  году  в  Беларуси  после  долгих, 
упорных  и  безуспешных  попыток  оживить 
колхозы,  объявили  об  их  распродаже  за 
символическую цену.  Еще один отчаянный и 
вынужденный  шаг,  за  который  вскоре 
придется расплачиваться  инициаторам – из-
за незнания эффективных моделей развития 
сельского хозяйства. А, ведь, их очень много. 
Кто-нибудь  задумывался,  почему  в  России 
продается  морковь,  картошка,  другие  овощи 
из  Израиля!?  Это  что,  край  благодатных 
плодородных  земель?  И  если  вы  купите 
израильскую морковь,  будьте уверены – она 
будет сладкой. А израильская картошка будет 
вкусной  и  рассыпчатой.  А  хорошую,  не 
горькую,  без  нитратов  российскую  морковь, 
или  хорошую  картошку  сегодня  купить 
практически невозможно, если не установить 
контакт  со  знакомыми  садоводами  или 
огородниками,  которые  выращивают  овощи 
для себя.  И уж стыдно говорить,  что до сих 
пор  на  рынок,  на  продажу  предлагают 

немытые,  грязные  картофель,  морковь, 
другие  овощи,  и  чтобы  их  приготовить 
хозяйкам приходиться изрядно испачкать всю 
кухню.  А,  ведь,  вымытые  для  продажи 
израильские овощи выращены в безводных и 
пустынных  кибуцах  –  модели,  созданной  по 
типу  советских  колхозов,  нашими  же 
соотечественниками,  эмигрировавшими  в 
Израиль,  но  трансформированной  в  более 
эффективные  мышавы  –  акционерные 
общества  с  более  разнообразной 
деятельностью!  Уже  сам  факт  того,  что 
Израиль смог выращивать в пустыне урожаи, 
обеспечить  ими  себя  и  даже  вывозить  на 
экспорт,  в том числе в Россию, заслуживает 
чуть ли ни Нобелевской премии. И заметим, 
выращивают  эти  урожаи  в  израильской 
пустыне наши люди, россияне!? А кто-нибудь 
интересовался,  как  смог  Китай  поднять 
сельское  хозяйство  и  накормить  свыше 
миллиарда  голодного  населения  за  каких-то 
3-4  года!  И  начал  свое  восхождение  Китай 
именно  с  подъема  сельского  хозяйства  и 
малого  инновационного 
предпринимательства. Потому что на порядке 
с  землевладением  и  земледелием 
основывается вся жизнь в государстве.  Еще 
раз  вспомним  слова  Ф.  М.  Достоевского  на 
этот счет: «Весь порядок в каждой стране – 
политический,  гражданский,  всякий  – 
всегда  связан  с  почвой,  и  с  характером 
землевладения  в  стране.  В  каком 
характере  сложилось  землевладение,  в 
таком  характере  сложится  и  все 
остальное. Если есть в чем у нас в России 
наиболее беспорядка, так это во владении 
землею,  в  отношениях  владельцев  к 
рабочим  и  между  собою,  в  самом 
характере  обработки  земли.  И,  покамест, 
это  все  не  устроится,  не  ждите  твердого 
устройства и во всем остальном».
Почему  в  России  продают  яблоки,  груши, 
виноград, капусту, помидоры, зеленые салаты 
и  прочие  фрукты и  овощи из  Турции,  Чили, 
Аргентины,  ЮАР,  Франции,  а  не  из 
ставропольского и краснодарского краев? Все 
это  происходит  потому,  что  программы 
развития  разрабатывают  или  не 
разрабатывают  –  по  незнанию,  или  не 
желанию,  или  по  чьему-то  лоббированию  – 
одни и те же штатные консультанты, эксперты 
и  чиновники.  А  знающие  люди  не  могут 
пробиться со своими идеями к лидерам, и к 
процессу  разработки  стратегий  и  моделей 
развития. А если и подпускаются, то их идеи, 
концепции  и  стратегии  отставляются  в 
сторону.  Да  и  официальная 
сельскохозяйственная  наука  будет 
сопротивляться Естественному земледелию и 
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всячески отстаивать свои теории, концепции, 
учения,  кресла,  позиции  и  заслуги  в  науке, 
власти  и  в  обществе.  Точно  так  же,  как  и 
официальная медицина, особенно онкология, 
хирургия  и  другие,  а  также  фармацевтика, 
видят  в  открытии  паразитарной  этиологии 
всех болезней угрозу своему существованию 
в  прежнем  виде  и  росту  прибылей.  А  вот 
возрождающимся  монастырям,  которые 
когда-то  служили  школами  земледелия, 
Естественное  земледелие  может  принести 
большую пользу. А от них опыт Естественного 
земледелия  постепенно  распространиться  в 
регионы и на всю страну. И так обязательно 
будет!    

*   *    *
В  старые,  далекие  времена,  когда  не  было 
автомобилей,  поездов  и  люди 
путешествовали  лишь  на  каретах,  многие 
стремились иметь свои усадьбы и жить в них 
на  Природе  вдали  от  больших  городов. 
Сегодня,  когда  есть  не  только  автомобили, 
поезда,  но  и  вертолеты,  самолеты,  а  скоро 
появится транспорт «на солнечных проводах», 
предсказанный  Бабой  Вангой,  когда  города 
превратились в смрадные скопления машин и 
людей,  разве  не  красиво  заиметь  и  создать 
свою  родовую  усадьбу  в  Гуманитарно-
Природном  Парке-Саде,  где  люди  будут 
практиковать  только  Естественное 
земледелие,  и  где  будет  запрещена  всякая 
промышленность,  негармоничная Природе,  – 
в  ЗЕМНОМ  РАЮ?  В  нем  можно  не  только 
кормить  себя  здоровой  продукцией,  но  и 
отправлять  ее  на  рынок,  даже  за  границу, 
создавая  торговую  марку  своей  усадьбы  и 
укрепляя ее репутацию. Усадьба – идеальное 
место  для  создания  Своего  дела  –  самого 
любимого,  развития  малого 
предпринимательства – любого, даже сборки 
самых  различных  небольших  агрегатов, 
машин,  приборов,  размещая  заказы  на 
комплектующие  на  заводах  и  фабриках, 
организуя сборку у себя и поставляя на рынок. 

В  усадьбе  можно  заниматься  любым 
творческим трудом, в свое удовольствие, без 
напряжения,  выключившись  из  вечной  гонки 
за  деньгами,  которая  уничтожает  человека, 
ЖИТЬ в гармонии и сотворчестве с Природой, 
с  Творцом!  Это  время  наступает.  Даже 
некоторые  ученые  уже  покупают  дома  в 
сельской  местности  и  занимаются  там,  в 
общении  с  Природой,  наукой  и 
экспериментальной деятельностью. Приведем 
слова А.  М.  Думанского:  «истинные 
Мастера  не  живут  в  городах.  Они 
уединяются  в  заповедных,  диких  местах, 
на  лоне  природы.  Там  нет  искажающей 
информационной  атаки.  В  таких  местах 
силы  нужно  строить  свой  дом,  растить 
детей. Только тогда человечество третьего 
тысячелетия  будет  здоровым  и 
счастливым» (См. там же).
А связь с городом в наше время – не та, что 
была  в  прошлых  веках.  Люди,  ВПЕРЕД  к 
Природе  и  Земле,  в  ЗЕМНОЙ  РАЙ!  Пусть 
будут  две  цивилизации,  они  будут  взаимно 
дополнять друг друга.  А в периоды кризисов 
Гуманитарно-Природная  Садово-Парковая 
Цивилизация  может  стать  цивилизацией 
спасения! 
Каждая пожелавшая семья должна иметь свое 
родовое  гнездо,  свою  Малую  Родину  –  для 
всех  потомков,  пирс  для  отчаливания 
молодых  в  технотронную  цивилизацию  и 
остров  приюта  и  спасения  тех,  кто  не  смог 
себя  там  найти,  свое  гнездо  для  пожилых 
членов рода и для тех, кто никуда отчаливать 
не хочет.
Все,  кто  прочитает  эти  строки,  и  кто  начнет 
заниматься Естественным земледелием и со-
творчеством с Природой, просьба поделиться 
любым позитивным опытом в Трансграничном 
Инет  проекте  на  www.izzi.ru/, 
http://vedruss.ks.ua/ (Органическое
земледелие),  www.voka.tk/ (Трансграничный 
Инет проект). 
 

*       *
*

О ГУМАНИТАРНО-ПРИРОДНЫХ ПАРКАХ-САДАХ
Каждая цивилизация в определенном возрасте
имеет возможность возвысить или разрушить себя.
Если делается выбор в пользу возвышения,
то возникает импульс, позволяющий появиться
учениям об утерянных законах сущего.

                                                                                                                 Иерархия
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Родить новых хороших детей, чтобы они спасли Россию и мир, каждой семье создать 
свои родовые усадьбы на 1 гектаре земли и заложить ареалы новой, параллельной 
Белой Цивилизации – гуманитарно-природные парки-сады из родовых усадеб, где 
люди посадят свой сад и лес, и будут жить в единстве и сотворчестве с Природой, 
заниматься  Естественным  созидательным  земледелием,  дающим  сверхурожаи 
экологически чистых продуктов.  Ведь,  в  Природе никто не пашет,  не уничтожает 
естественную,  живую  структуру  почв,  создаваемую  царством  полезных 
микроорганизмов и червей – главных пахарей и рыхлителей почв, производителей 
гумуса  и  санитаров  Земли  –  глубокой  отвальной  вспашкой  и  глубоким 
вскапыванием, никто не сеет семена и не сажает картошку или любое семя вглубь 
почвы, никто не окучивает, не удобряет и не практикует севообороты. Но все растет 
и плодоносит на одной и той же почве веками, тысячелетиями! Баба Ванга говорила, 
что в 21 веке люди не будут трудиться до пота на поле, не будут пахать, копать, 
сажать, а лишь бросать семена на почву и наслаждаться ростом растений и сбором 
плодов! И питаться они будут по-другому – потреблять только чистую, здоровую, 
богатую естественной энергией пищу,  и в  совcем других количествах!  Чтобы она 
лечила, а не убивала, и люди будут жить долго! В родовых поместьях люди будут 
заниматься  наукой,  изобретательством,  создавать  свое  дело,  творить  в  свое 
удовольствие и по потребности – в гармонии с Природой! Это и воплотят белороссы, 
россы, малороссы, казахи, другие народы в своих родовых усадьбах! Так пусть две 
цивилизации – технотронная и гуманитарно-природная – существуют параллельно, 
а люди выбирают, в какой им жить! 

Это - наша национальная и интернациональная идея!
Спасительная Белая Идея – для всего мира!

Нам надо сначала спасти Землю, превратить ее в большой гуманитарно-природный 
садово-парковый земной рай, восстановить в этом земном саду-раю Божественный 
замысел в отношении Человека Разумного Духовного и его восходящей эволюции, 
остановить деградацию и дегенерацию, то есть спастись самим на Земле, рождая 
новых хороших, гармоничных, талантливых детей, которые улучшат мир, которым и 
будут  даны знания и способности для переселения  в  Космос.  Пусть  сегодняшние 
успехи  человеческого  гения,  в  том  числе  и  в  Космосе,  служат  земным  целям, 
помогают  сберечь  Природу,  развивают средства  современной  связи,  пока  придут 
поколения новых людей, которым откроют знания о более эффективных средствах 
и способах переселения в просторы Вселенной и, самое главное, в Божественные 
Сферы! 

Спасительная Белая Идея уже набирает силу! 
Вся Божественная Вселенная помогает ей

В О П Л О Т И Т Ь С Я!

ГЛАВА 1 Каждая российская семья должна получить 

1 га для создания родового поместья там, где 
пожелает,  с  освобождением  навечно  от 
налогов на этот участок и правом неделимого 
наследования  детьми.  Ареалы  из  таких 
усадеб  создадут  природно-гуманитарные 
парки-сады, где будет введено Естественное 

земледелие  и  запрещена  всякая 
промышленная деятельность,  негармоничная 
Природе  и  будут  введены  самые  строгие  и 
бескомпромиссные  меры,  вплоть  до 
выселения,  за  любые  нарушения  жизни  и 
отношения к  Земле и Природе  в  поселении. 
Так  будет  формироваться  новая, 
параллельная  гуманитарно-природная 
цивилизация  –  спасительная  для  рода 
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человеческого,  где  люди  будут  жить  в 
гармонии  и  сотворчестве  с  Природой.  Эта 
простая  и  красивая  идея  ведет  к  решению 
проблемы  жилья  –  впервые  за  всю  долгую 
историю  таких  попыток,  проблем  генофонда 
России,  проблем  демографии  –  как  роста 
населения,  так  и  регулирования,  ибо 
количество  семей  одного  рода  на  усадьбе 
имеет  свои  пределы,  семейного  воспитания 
детей,  развития  научно-изыскательской  и 
опытно-конструкторской  деятельности, 
собственного предпринимательства  –  Своего 
дела,  решения  проблем  устройства 
демобилизованных  военнослужащих, 
безработицы,  ликвидации  бедности,  голода, 
бродяжничества,  будет  способствовать 
разгрузке  больших  городов-мегаполисов  за 
счет  оттока  из  них  населения  и  поможет 
решить многие другие проблемы! 

Родовые поместья  помогут  совсем по иному 
решить  проблему  семейного  воспитания 
детей,  поскольку  в  них  смогут  проживать 
несколько поколений одного рода, и старшее 
поколение  бабушек  и  дедушек  будут  с 
удовольствием  заниматься  воспитанием 
детей в общении с Природой и в прививании 
любви к ней.  Изучение и созерцание детьми 
всего  разнообразия  цветов,  трав,  деревьев, 
букашек,  жучков,  бабочек,  птиц,  зверюшек  и 
других  творений  Божиих,  излучающих 
Божественную Энергию, приносят в миллионы 
раз больше пользы для развития детей,  чем 
сотни  самых  дорогих  и  самых  красивых 
игрушек,  сотворённых  чьими-то  земными 
руками и не несущих никакой живой энергии, 
чем различные массовые обучающие детские 
центры,  детские  праздники  и  другие 
мероприятия. Живя на Природе и общаясь с 
ней,  дети  научатся  беречь  ее.  Приучайте 
детей  гладить  цветы,  замечать  их 
Божественную  Красоту,  любоваться  ею, 
вместо  того,  чтобы  их  рвать,  а  потом 
выбрасывать. Подумайте сами и разъясняйте 
детям, сколько семян одуванчика не вызреют, 
не упадут на почву,  не прорастут и не дадут 
новые  растения  и  цветы,  богатые 
растворимыми,  хорошо  усваиваемыми 
соединениями кремния, и просто не создадут 
и  не протянут  к  небу и  к  вам Красоту,  если 
всего лишь один ребенок сорвет хотя бы один 
цветок одуванчика, а тем более целый букет, 
сделает из него венок, а через час выбросит 
его.  А  сколько  семян  одуванчика  будет 
загублено,  если  это  сделают  сотни,  тысячи 
детей?  А  вот  сдувать  одуванчики,  видимо, 
можно,  и  полезно.  Очень  много  полезного  в 
этом плане для воспитания детей, и для всех 
людей,  можно  почерпнуть  на  форуме 

ОБЫКНОВЕННОЕ  ЧУДО: 
http://www.anastasia.ru/ftopic2040.html.

Родовые  поместья  создадут   условия   для 
развития  творчества  во  всех  областях, 
научной деятельности, откроют путь к новому 
виду  предпринимательства  –  размещению, 
индивидуальному  или  совместному, 
кооперативному, заказов на комплектующие в 
технотронной  зоне  и  сборке  в  поместьях 
любых изделий, товаров, механизмов, машин 
бытового,  сельскохозяйственного  или 
промышленного назначения для местного или 
международного рынка. Это будет новый вид 
труда  –  свободного,  творческого,  в  меру 
потребности и состояния души. 

Многие люди наконец-то получат возможность 
вырваться из лап адской системы, устроенной 
так, что вся человеческая жизнь посвящается 
только  добыванию  денег,  в  потоке  общей 
гонки  вперед,  неизвестно  куда  и  зачем,  в 
жестко  спланированном  муравейнике 
закодированных  на  постоянную  борьбу  за 
выживание  роботов-хомо  сапиенс,  на 
зарабатывание  денег  у  одних,  чтобы на  них 
купить  еду  у  других  –  из  продуктов, 
выращенных неизвестно кем, как, и на какой 
почве, продуктов по сути убивающих здоровье 
человека,  хотя  правильно  выращенный 
продукт  должен  лечить,  даже  сильнее  трав. 
Такая  жизнь  есть  двойное  убийство  самих 
себя по всеобщему убийственному сценарию 
жизни, навязанному людям-рабам! Как сказал 
очень  мудро  Ю.  Мороз,  «Мы  всю  жизнь 
РАБотаем,  РАБотаем,  РАБотаем,  и  снова — 
РАБотаем! И что, много заработали? Давайте 
творить  собственную  жизнь.  Давайте 
отнесемся  к  собственной  жизни,  как 
произведению искусства». И действительно, в 
современной  жизни  в  технотронной 
цивилизации  –  минимум  времени  на 
СВОБОДНЫЙ ОТДЫХ, ПОД СВОЕЙ ЯБЛОНЕЙ 
И  ГОЛУБЫМ  НЕБОМ,  НА  СВОБОДНОЕ 
ТВОРЧЕСТВО,  НАСЛАЖДЕНИЕ  КРАСОТОЙ  И 
УМНОЖЕНИЕ  КРАСОТЫ  В  МИРЕ,  НА 
ОБЩЕНИЕ  С  ПРИРОДОЙ,  ВЫРАЩИВАНИЕ  С 
ДЕТЬМИ  СВОЕГО  САДА,  И  СВОЕГО 
НЕБОЛЬШОГО ЛЕСА –  ХОТЯ БЫ ДЛЯ ТОГО, 
ЧТОБЫ  ПОХОРОНИТЬ  В  НЕМ  УСОПШИХ 
ПРЕДКОВ  И  ЖИТЬ  С  ИХ  ДУХАМИ,  А  НЕ 
СВОЗИТЬ  ИХ  ТЕЛА  НА  ОБЩУЮ  СВАЛКУ 
МЕРТВЫХ,  ДА  ЕЩЕ  ПЛАТИТЬ  ЗА  ЭТО 
ПРИЛИЧНЫЕ  ДЕНЬГИ.  И  ЧТОБЫ  САМОМУ 
БЫТЬ  ПОХОРОНЕННЫМ  В  ЭТОМ  ЛЕСУ,  И 
ЧТОБЫ  ВНУКИ  С  БЛАГОДАРНОСТЬЮ 
ПОСАДИЛИ КРАСИВОЕ ДЕРЕВО – ДУБ, КЕДР, 
КЛЕН,  ЯСЕНЬ,  СЕКВОЮ,  КОМУ  ЧТО 
НРАВИТСЯ,  –  НА  МЕСТЕ  ПОГРЕБЕНИЯ, 
ВМЕСТО НИКОМУ НЕ НУЖНОГО ПАМЯТНИКА! 
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Найдите  могилу  с  памятником,  которой  300-
400  лет  и  которую  кто-то  посещает  на 
кладбище.
Как-то народный белорусский поэт Я.  Колас, 
сидя под величественными дубами на светлой 
поляне  у  красивейшего  лесного  озера 
Свитязь,  что  в  Белой  Земле,  которое 
боготворил  А.  Мицкевич,  и  переложил плеск 
его волн в строки одноименной поэмы – одно 
из  его  самых  красивых  и  романтичных 
произведений, озеро, чьи нежные, кристально 
чистые волны с прикосновением к смолистым, 
ирисовым и ромашковым ароматам уносили в 
райские  сферы,  сказал:  «Крапак,  як  мой 
Данiла!».  Давно  уже  нет  ни  поэта,  ни  его 
крепкого сына,  а дубы стоят,  и будут  стоять 
многие  века,  радуя  людей!  А,  ведь,  кто-то, 
добрый человек,  посадил их на поляне у 
сказочного  лесного  озера!  У  озера,  где 
такие красивые ирисовые русалки, о которых 
современный  поэт  Владимир  Фомич 
Ермолаев написал: 

  «А на Свитязи только с русалками
 Небольшие, но трудности есть!».

Эх,  Фомич,  разве  это  трудности  –  с 
русалками-то.  Это же – волшебное реально-
сказочное  таинство  Свитязи,  которое 
открывается  не  всем,  а  если  откроется,  то, 
словно свет молнии или солнечного островка, 
остается с тобой навсегда в Пространстве, в 
котором  нет  времени!  Неслучайно  А. 
Мицкевич  проводил  дни  и  ночи  напролет  в 
ожидании этого чуда, уже будучи влюбленным 
в Марылю Веращака. Значит, и Вам довелось 
испытать  это  смолистое,  ирисовое, 
ромашковое  чудо  и  написать  о  нем  свои 
волшебные строки... 
А  вековые  дубовые  и  ореховые  рощи, 
массивы  из  других  деревьев  в  зеленом 
треугольнике  между  р.  Неманом  и  его 
притоком р. Щарой – их также кто-то посадил! 
Обращали  ли  вы  хоть  раз  внимание  на 
растительность:  траву,  кусты, цветы там, где 
растут  дубы,  клены,  ясени,  кедры,  пихты? 
Какие-то добрые люди высадили ряды из лип 
вдоль  дороги  от  Свитязи  до  славного 
замкового города Новогрудка – родины Адама 
Мицкевича! А с центральной площади города 
лучами расходились зеленые улицы в липах – 
в разные стороны, далеко, в том числе и до 
тенистого сада с тающими во рту яблоками, и 
до дома того дядьки Федота, который положил 
когда-то начало славному Федотову роду, и до 
поселка в лесу, где стоит старейший в Европе 
стеклозавод  «Неман»,  на  котором  творят 
чудеса из стекла, и аж до села, где родился А. 
Мицкевич  и  писал  под  дубом  свои 
наполненные  солнцем  и  музыкой  Белой 

Земли  стихи.  Взгляните  на  этот  прекрасный 
край, вряд ли останетесь равнодушными:
http://bi.org.by/photos/novagarodak/novagarodak.html 
http://svitiaz1.narod.ru/HTMLs/6strGOROD.htm 
http://svitiaz1.narod.ru/HTMLs/2stro_ozere.htm 
http  ://  novofoto  .  narod  .  ru  /  proshloe  .  html  
www  .  mickiewicz  -  museum  .  narod  .  ru  
http  ://  www  .  navahrudak  .  newmail  .  ru  
http  ://  www  .  belarusinside  .  org  /  photos  /  novagarodak  
/  index  .  html  .  Некоторые сайты,  к сожалению, - 
излишне  политизированные,  агрессивные, 
лишенные энергий Красоты, что уменьшает их 
привлекательность и, несомненно, сокращает 
посещаемость.  А  форумы,  на  какой  сайт  ни 
зайди,  везде  уже  выставлен  стандартный 
набор  рубрик  с  одного  и  того  же  уровня 
интеллекта,  а  в  них  –  море  тем,  в  которых 
ноль  полезной  информации, 
политизированные дискуссии,  галерея самых 
умопомрачительных  кличек  и  масок,  и 
разговоры ни о чем. И еще меньше культуры 
общения.  Одно  отрадно:  сайты  стали 
чиститься  от сквернословия и мата.  А,  ведь, 
есть много талантливых людей, и, возможно, 
они создадут еще более красивые Инет-Сады 
о Беларуси, наполненные энергиями Красоты 
и  Совершенства,  без  негативных  и 
агрессивных мыслей.    
Липами  высажены  многие  дороги  в  Белой 
Руси,  построенные  в  прошлые  века. 
Положенный в те времена булыжник лежит до 
сих пор, хотя сильно подразбит, потому, что за 
многие века знавал он и цокот коней со звуком 
ездовых  карет,  и  шуршание  колёс  быстрых 
машин  и  даже  тяжесть  громадных  тягачей 
сверхмощных стратегических ядерных ракет… 
И липы вдоль этих дорог радуют путников, но 
стареют  и  редеют.  И  никто  их  больше не 
сажает…  Когда-то  Западная  Беларусь 
славилась  тем,  что  практически  все  дороги, 
все  маленькие  старинные  городки,  все 
деревни  утопали  в  зелени,  в  садах  и  в 
деревьях.  Практически  рядом  с  центрами 
городов  были  дома  со  своими  садами. 
Могучие  дубы,  клены,  ясени,  липы,  другие 
деревья  росли  почти  в  каждом  дворе  – 
родовые  деревья,  на  которых  поколения 
потомков  устраивали  качели  для  детей,  под 
ними укладывали малышей спать днем, в их 
тени отдыхали в жаркие дни, а по вечерам под 
ними сидели у костра и  варили картошку со 
свежим  укропом  и  солью  –  «соленые»,  и 
принимали вечернюю трапезу с волшебными 
малосольными  огурцами  и 
свежеприготовленной  рыбой  из  чистейших 
тогда рек и озер. При этом картошку варили в 
чугунке,  из  чугуна,  который  придает  пище 
особый  вкус.  Все,  кто  знает,  что  такое 
бабушкина  тяжелая  чугунная  сковорода, 
никогда  не  готовят  пищу,  а  тем  более 
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картошку, на других сковородах, пусть самых 
современных.  А  плов,  или  любое  другое 
блюдо, приготовленные в чугунной гусятнице, 
нельзя сравнить ни с чем. Так что если у кого 
осталась  в  чулане  бабушкина  тяжёлая 
сковорода, достаньте, отдайте проточить дно 
и  попробуйте.  Сейчас  таких  сковород  и 
посуды  из  настоящего  чугуна  не  выпускают. 
Все это – живые свидетельства былой жизни 
великого  и  героического,  доброго  и  честного 
синеокого Белого народа в красивом единстве 
и  сотворчестве  с  Природой.  Белого  народа, 
простиравшегося  на  просторах  Польши, 
Северного  Прикарпатья,  Белой  Руси,  Литвы 
(Литвой тогда со столицей в городах в разные 
времена в Новогрудке и Смоленске, со старо-
белорусским языком называли Белую Русь  - 
современную Беларусь; а современную Литву 
тогда называли Жемайтией или Жмудью (см. 
http://www.chronologia.otg/imperia/1%272%277.
doc,  http://www.chronologia.org/, 
http://www.chronologia.org/  rusangl  /07.  doc  ,  Г.  В. 
Носовский,  А.  Т.  Фоменко  «ИМПЕРИЯ  Русь, 
Турция,  Китай,  Европа,  Египет»;  «Новая 
хронология  Руси,  Англии  и  Рима»  и  другие 
полезные для всех книги о том, кто и почему 
исказил всеобщую историю,  почему не было 
татаро-монгольского  ига,  между  кем  и  где 
была Куликовская битва и о многом другом). 
Сегодня  таких  родовых  деревьев  почти  не 
осталось.  Когда-то  дома  и  деревни  были 
окружены  огородами,  лесными  массивами, 
полными  ягод  и  грибов.  А  какие  были  в 
каждом дворе  сады,  где почти  у  всех  росли 
невероятного  вкуса  груши,  яблоки,  сливы, 
вишни, орехи фундук, на которых вырастали и 
укрепляли свое здоровье поколения детей! А 
какая  плодила  антоновка,  или  какие  были 
ананасные  яблоки!  Начиная  со  времен 
коллективизации,  а  в  Западную  Беларусь, 
воссоединившуюся  с  остальной  Республикой 
в  1939  году,  она пришла лишь 1950-е  годы, 
постепенно  стали  оголяться  и  загрязняться 
отобранные  у  людей  под  нужды  колхозов 
плацы  и  подворья,  которые  когда-то  гордо 
окружали  величественные  липы,  дубы, 
пришли  в  запустение  и  негодность  сараи, 
отведенные  под  колхозные  конюшни  и 
склады,  стали  вытаптываться  домашним  и 
общественным  скотом  лесные  массивы, 
дубовые рощи, уютные лесные тропинки, луга, 
берега рек и озер, а красивые сельские дороги 
уродоваться  тракторами  и  грузовиками. 
Заметно  повырублены  леса,  в  том  числе  и 
населением  на  дрова  и  другие  бытовые 
нужды, а посадки велись не слишком активно. 
А от цветущих,  зеленых и богатых хуторов с 
их  крамами  (амбарами-магазинами),  где 
поколения  родов  жили  и  процветали  в 

гармонии и сотворчестве с Природой и Небом, 
и следа не осталось. А сколько было водяных 
и  ветряных  мельниц  по  всей  Западной 
Беларуси! Все свели. А, ведь, какие могли бы 
быть Клубы Красоты для Белой молодежи – 
Белые Мельницы, если их восстановить, или 
построить  новые!  Да  с  учебными  залами,  с 
пиццериями,  со  своими  площадками  для 
большого  и  малого  тенниса,  волейбола  и 
прочим – центры деловой активности, отдыха 
и  занятий  спортом  для  молодежи!  Когда-то 
можно  было  бродить,  как  по  природно-
архитектурным  музеям,  по  утопавшим  в 
зелени  западным  городам  Белой  Руси  – 
Гродно,  с  его  замками,  монастырями  на 
высоких  берегах  Немана,  который  старше 
Москвы, по Новогрудку, Слониму на р. Щаре, 
Мостам  на  р.  Неман,  по  многочисленным 
маленьким  городкам,  вокруг  которых  росли 
заповедные леса.  В красивом городке Мосты, 
что на р. Неман, в котором сходятся три реки 
и  построено  пять  мостов,  и  сегодня  ходит 
такое справедливое высказывание: «В Мосты 
–  через кусты!».  Потому,  что  практически  со 
всех  сторон  город  окружен  лесами.  А  все 
городские  массовые  праздники  невозможно 
провести  в  ином  месте,  кроме  как  среди 
принеманских  дубов  и  лесных  массивов, 
посаженных  когда-то,  когда  люди  жили  в 
гармонии и сотворчестве с Природой, а город 
знал  самоуправление  и  привилегии  по 
Магдебургскому праву, пусть и ограниченные. 
В этом красивом наднеманском лесном краю, 
чуть  ниже  по  течению  Немана  в  старинном 
городе Гродно творила писательница Элоиза 
Ожешко,  а  чуть  дальше  по  Неману  через 
литовскую  границу  в  Друскининкае  творил 
свои шедевры великий, но незаслуженно мало 
известный  художник  и  композитор  М.  К. 
Чюрлёнис. И хотя братья литовцы считают его 
своим,  позволим  себе  с  ними  никак  не 
согласиться!  Невозможно  великого  человека 
присвоить одному народу!  Тем более что он 
родился и вырос, и ушел, в Белой Земле, ну 
пусть  совсем  рядом!  Да  и  воды  Немана, 
энергией которых напитано его творчество и 
дышит  мистически  таинственная  картина 
«Покой», написанная с вечернего неманского 
острова,  приходят  из  Белой  Руси.  Взгляните 
на  его  картины,  никак  не  пожалеете: 
http  ://  www  .  enet  .  ru  /  eng  /  selivanov  /  russian  /  mus  _  pai  
nt  /  mus  _  paint  .  htm   
http  ://  kuka  .  kontorakuka  .  ru  /  countries  /  europe  /  lithua  
nia  /  culture  /  sotvor  1.  htm   
http://neris.mii.lt/art/ciurlionis/chronol.html 
В  верховье  Немана  в  городке  Несвиж 
находится  замок  Радзивиллов,  с  родовой 
усадьбой и красивым парком. Их род известен 
многими  делами,  в  том  числе  и  известной 

336

http://kuka.kontorakuka.ru/countries/europe/lithuania/culture/sotvor1.htm
http://kuka.kontorakuka.ru/countries/europe/lithuania/culture/sotvor1.htm
http://www.enet.ru/eng/selivanov/russian/mus_paint/mus_paint.htm
http://www.enet.ru/eng/selivanov/russian/mus_paint/mus_paint.htm
http://www.chronologia.org/rusangl/07.doc
http://www.chronologia.org/
http://www.chronologia.otg/imperia/1'2'7.doc
http://www.chronologia.otg/imperia/1'2'7.doc


Радзивилловской  летописью.  В  результате 
исторических катаклизмов потомки этого рода 
осели  в  Ирландии,  и  оттуда  происходила 
Жаклин  Кеннеди,  урожденная  Радзивилл. 
Рядом  с  Несвижем,  у  верхнего  Немана, 
находится городок Мир, когда-то являвшийся 
столицей цыган,  где восседал король цыган. 
Вы спросите, откуда такое название городка, и 
почему в нем, в этих землях восседал король 
цыган? О, это еще одна интересная история, 
но  не  для  этой  книги,  и  еще  одно 
свидетельство  того,  что  мы  не  знаем,  как 
следует,  своего  прошлого.  В  Мире  есть 
большой замок феодального рода Иллиничей. 
Последний владелец замка Князь Мирский в 
1939  году  на  коне  со  свитою  встречал 
Красную  Армию,  воссоединившую  Западную 
Белоруссию  с  остальной  Республикой. 
Возможно,  за  этот  поступок  князь  и 
удостоился не высылки в ГУЛАГ, а выезда за 
границу, где и осел в Лондоне. Чуть вверх от 
истоков  Немана,  в  Новогрудском  крае, 
родился и перекладывал свет солнца и звуки 
музыки Белой Земли на стихи великий Адам 
Мицкевич.  А  в  нескольких  десятках 
километров  в  другую  сторону  находится 
усадьба  Огиньских,  с  красивой  липовой 
дорогой к ней от автотрассы, – та Родина, о 
которой  композитор  граф  Михаил  Клеофас 
Огиньский  написал  в  Италии  знаменитый 
полонез («Прощание с Родиной», а по другой 
версии  «Воспоминания  о  Родине»).  А  из 
города Слонима на р. Щаре, притоке Немана, 
происходит  род  бывшего  конгрессмена  США 
Рыбикова.  Во  время  визита  президента  Р. 
Никсона  в  СССР  он  входил  в  состав 
американской делегации и по его просьбе ему 
негласно организовали полет на вертолете в 
Слоним,  где  накануне  спешно  разыскали  и 
привели в порядок дом его родителей. После 
этого  Рыбиков  (Rybikoff),  слывший  до  этого 
самым антисоветски настроенным ястребом в 
американском  конгрессе,  заметно  приутих  в 
своей  воинственной  риторике.  Вот  что 
сделали  всего  лишь  какие-то  полчаса 
пребывания  на  благодатной  Белой  Земле 
предков  в  Слониме.  Побыл  бы  чуть-чуть 
больше,  и  вполне  мог  бы  превратиться  из 
ястреба в Белого Орла!? Ну, а если говорить о 
лидерах  Израиля,  начиная  с  самого  его 
основания до сегодняшнего дня (М. Бегин, на 
самом  деле  Бегун,  Г.  Меир,  А.  Шарон,  Н. 
Щаранский  и  многие  другие),  то  для  них 
Западная Беларусь даже может быть роднее, 
чем  сам  Израиль.  Так  может  их  также  -  на 
полчасика  или  больше  на  Белую  Землю 
предков, и, быть может, это помогло бы найти 
формулу мира на Ближнем Востоке... А если 
ещё  и  семью  Дж.  Гутника,  австралийского 

золотопромышленника,  вышедшего  из  этих 
краёв,  да ведущих фигур мировой еврейской 
элиты,  то,  может,  русские  и  белорусы  и 
вправду того – вместе с евреями, потихоньку, 
с оркестром…. А-а-а? Нет ответа… А, может 
быть, когда-нибудь, и будет….? 
И  ещё  про  город  Слоним.  Писатель  Виктор 
Набоков  говорил,  что  если  бы  не  его  жена 
Вера Слоним, то он не написал бы ни одного 
романа.  Жена  являлась  его  критиком, 
секретарём,  переводчиком,  литагентом, 
редактором,  душеприказчиком,  и  даже 
охранником  –  охраняла  от  змей,  когда  он 
охотился за бабочками в степи. Вера Слоним 
родилась  в  Санкт-Петербурге,  но  корни  её 
предков  –  из  Беларуси.  Ну  и,  скажите,  как 
можно получить фамилию Слоним, вне связи, 
пусть  очень  давними  корнями,  с  городом 
Слоним,  или,  скажем,  фамилию  Гомельский, 
вне какой-либо связи с городом Гомель.     
Реки  Неман,  Щара,  озеро  Свитязь  питали 
своей  благодатной  энергией  белорусских 
народных  поэтов  Я.  Купалу  и  Я.  Коласа. 
Энергии  этого  края  напитали  «Белую  Книгу 
Жизни»,  которую  Белая  Красавица,  Белая 
Принцесса с Белого Луга подарила миру!
Скажете,  привирают  Белые  Орлы, 
приукрашивают  эти  края.  Ничего  подобного, 
просто люди, устремляясь в дальние страны, 
очень мало знают о своих родных просторах и 
их  красотах.  Почитайте,  что  пишет  коренная 
москвичка об  этом  крае:  «Вам  трудно  даже 
представить,  что  я  будучи  еще  ребенком, 
родившимся  в  15  минутах  ходьбы  от 
Московского  Кремля,  умирала  от  восторга, 
лазая по круче Замковой горы в старой части 
г.  Гродно,  что  по  ул.  Спортивной  (на  этой 
улице  уже  нет  ни  одного  домика).  Вековые 
стены,  сильный,  быстрый  Неман  –  все  это 
будило  дух  романтики,  героизма.  Я  прочла 
всю  Э.  Ожешко  и  представляла  себя 
темноволосой  и  светлоглазой  героиней  ее 
романа "Над Неманом". А эти улочки!!! Да ни в 
каком  Вильнюсе  нет  этой  прелести,  когда 
раздается  цоканье  и...  из-за  перекрестка 
выезжают  всадники,  и  при  закатном  свете 
можно думать, что это... Уже будучи взрослой, 
я  каждый  год  оставляла  несколько  дней  от 
отпуска, чтобы приехать в Гродно и глотнуть 
этого  воздуха.  Потом  я  вышла  замуж  за 
человека, у которого под Гродно есть дальняя 
родня.  Край  бесконечный  озер  и  хвойных 
лесов, с зарослями можжевельника и вереска. 
Я влюбилась  в  эти  необыкновенные края.  И 
по  мне  никакие  Юрмалы,  Паланги,  Сочи, 
Анапы и Анталии не смогут дать больше душе 
чистоты  и  силы,  чем  Белорусские  Родники. 
Наверное,  во  мне  где-то  течет  белорусская 
кровь,  но  вот  никого  из  родни  отыскать  не 
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могу.  Извините за многословие,  но простыми 
фразами  от  таких  сильных  чувств  не 
отделаешься»  Виктория  Семашко,  Москва, 
ORO@ben.irex.ru,  http  ://  www  .  belarusinside  .  org  /  . 
Да, в этих словах нет никакого преувеличения. 
Ибо  замковая  гора,  сам  древнейший  город 
Гродно,  с  его  улицей  Э.  Ожешко,  замком  и 
монастырями действительно красив  и  велик. 
И  Вам,  милая  Виктория,  не  надо  искать 
родню,  родные  души  отыскались  сами  –  в 
Белых  Орлах!  А  разве  не  сказка 
вскарабкаться в Новогрудке вверх к замку по 
крутой  замковой  горе,  от  костела  и  парка  с 
озером.  А  потом  подняться  по  винтовой 
тропинке на вершину Кургана Бессмертия  А. 
Мицкевича,  насыпанного  горстями  земли, 
привезенной  благодарными  потомками 
великому  поэту  со  всей  Белой  Земли.  К 
сожалению, такого Кургана А. Пушкину нет. А 
зря.  Вот  поэтому  Белые  Орлы  и  выдвигают 
официальное  предложение  в  связи  с  170-
летием  со  дня  гибели  Великого  Поэта: 
положить  начало  созданию  Кургана 
Бессмертия  А.  С.  Пушкина.  Пусть  каждый 
человек  со  всей  России,  всей  планеты, 
собирающийся в Михайловское, знает, что он 
может  привести  горсть  своей  земли  –  так 
постепенно  будет  расти  Курган  Бессмертия 
Великому  Поэту.  Пусть  несколько 
десятилетий,  пусть  и  столетие,  но  Курган 
Бессмертия А. С. Пушкина – будет! А, помогая 
механизмами,  его  можно,  и  хорошо  бы, 
насыпать  и  к  2037 году,  к  200-летию со дня 
гибели А.  С.  Пушкина.  И не зарастёт к  нему 
народная тропа! Разве это не красивая идея! 
Такой  курган  по  праву  можно  насыпать  и  в 
Москве,  в  которой  родился  Поэт,  где  был 
крещён  рядом  с  местом  рождения  в 
Кафедральном Соборе,  что в Елохове,  и где 
ходил к своему дяде «честных правил», в его 
дом также неподалёку, который сохранился до 
сих пор. А дом, где родился поэт, нет! 
Вот таков,  этот красивый край Белой Земли, 
находящийся  в  самом  сердце  Европы, 
знавший  когда-то  самоуправление.  До 
недавнего  времени  географический  центр 
Европы считался и находился чуть южнее – в 
Западной Украине,  сейчас – под Вильнюсом, 
до которого рукой подать. Там даже какой-то 
знак  установлен.  Но  на  самом-то  деле, 
сегодня  цивилизационный  центр  Европы  и 
мира исходит из Белого Края, с Белого Луга, 
неся человечеству Белую реевангелизацию. И 
уже  за  этот  Центр начинается  спор в  Белой 
Земле. На баннере Сада в Инете маленького 
красивого белорусского городка Березино, так 
и  написано  «Моя  провинция  –  Центр 
Вселенной!», «Березино – прорыв в другое 
измерение!».  Вот  он,  уровень 

устремленности  и  полета  Вверх,  к  Звездам, 
без терний! И правильно, потому что с Белой 
Земли  сегодня  идет  новое  слово 
реевангелизации  для  всего  мира  –  процесс 
Вселенской значимости! 
Возвращаясь к славной истории Белого Края, 
к  тому,  что  он  знавал  позитивные  плоды 
самоуправления,  пусть  и  ограниченного, 
следует  отметить,  что  оно,  это 
самоуправление,  было  утрачено  после 
присоединения Белой Руси к России и с тех 
пор сюда не приходило. Когда же оно теперь 
опять вернется и принесет энергии роста на 
Белую  Землю?  И  в  Россию  также?  Когда 
людям,  наконец,  дадут  право и  возможность 
решать свою судьбу самим, а не страдать от 
бездарного руководства властей:  в селах,  на 
хуторах, в деревнях, в маленьких городках, в 
странах в целом? Когда им будет, наконец-то, 
дано  право  и  возможность  определять  свою 
повседневную  жизнь  и  свое  будущее  самим 
на  местах?  Это  будет!  Самоуправление  на 
местах,  на  принципе  строжайшей 
ответственности  власти  перед  народом,  по 
примеру  Казачьего  Круга  –  самой 
эффективной  и  справедливой  формы 
управления,  придет!  Обязательно  придет! 
Быть  тому!  Вот  тогда  и  будут  разбужены 
энергии роста, начнется строительство дорог, 
поля будут давать сверхурожаи экологически 
чистой продукции, люди начнут сажать сады и 
леса,  вся  Земля  превратится  в  парк-сад,  в 
котором будет твориться  новая,  созидающая 
наука и новая цивилизация!  
Сегодня количество зелени,  садов,  деревьев 
значительно  поубавилось.  Города,  села, 
деревни,  дороги  оголены.  Но  зато  как  бы 
укором стоят устремленные в небо деревья в 
местах,  где  когда-то  процветали  усадьбы, 
хутора, старые парки и сады. То же самое и в 
России: обратите внимание на телерепортажи 
из городов и других различных мест России – 
повсюду  пустыри,  городки  и  деревни  не 
утопают  в  зелени,  даже  на  слонах  рек  и 
ручьев нет деревьев. Потому и мелеют реки, 
озера,  ручьи.  А  от  чрезмерного  осушения  и 
мелиорации,  а  также  смываемой  с  полей 
химии и сброса грязных вод исчезла рыба. Но 
уже в Белой Руси люди вновь поворачиваются 
к  Природе,  начинают  возрождать  зеленое 
пространство,  в  котором  веками  жили  и 
кормились  их  предки,  особенно  по  берегам 
рек  и  озер.  Впереди  всех  –  дети,  школы, 
которые   начинают  осуществлять  массовые 
посадки  деревьев,  озеленять  дороги,  берега 
рек и озер, места, где они живут, сажать парки 
и  леса,  возрождать  многообразие  своих 
садов. Белые Россы всех корней, живущие в 
Сибири, в Москве, Санкт-Петербурге и других 
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местах,  за  рубежом,  за  океаном,  где  можно 
купить посадочные орехи кедра, шишки кедра, 
семена  пихты,  секвойи,  других  редких 
деревьев  и  растений,  посылайте  их,  кто 
сколько может, в школы, библиотеки, друзьям, 
знакомым, родственникам в Беларусь, где вы 
жили.  Посылайте  сорта  сибирского  кедра,  а 
также  среднеевропейского  кедра,  ареалы 
которого  сохранились  лишь  в  Закарпатье. 
Посылайте  семена  пихты,  секвойи  и  других 
редких и ценных деревьев и растений. Каждая 
такая  посылка  и  посадка  семян  поздней 
осенью  на  поверхности  почвы  под  листву, 
обмакнув  предварительно  в  раствор  глины, 
чтобы сберечь от грызунов – акт величайшего 
делания Вселенского важности!
Теперь  задумаемся,  кого  в  Божественной 
Канцелярии  вознаградят:  того,  кто  сажал  и 
сажает  такую  Красоту,  возрождает  Природу, 
или  того,  кто  безжалостно  рубит  старые  и 
молодые  деревья,  в  том  числе  и  для  того, 
чтобы поджарить и проглотить свои шашлыки, 
а  потом  оставить  место  испачканным  и 
загаженным. 
Природа  наполнена  большой  Красотой,  она 
дает  упокоение  человеку,  она  всегда 
возвращает  человеку  ощущение  жизни.  В 
глубинных местах Белой Земли и на Балканах 
люди  до  сих  пор  сохранили  традицию 
укреплять  свое  здоровье  и  даже  лечиться, 
прислоняясь  спиной  к  деревьям  и  обнимая 
деревья,  сберегли  знание  о  том,  какие 
деревья  напитывают  энергией  (дуб,  клен, 
сосна,  береза,  ясень)  и  какие  отнимают 
энергию (тополь, осина, ольха, черемуха) при 
тех или иных недомоганиях и болезнях. Надо 
делать  все,  чтобы  всячески  беречь  и 
умножать  щедрую  и  благодатную  Красоту 
Природы. Давайте сажать деревья, озеленять 
нашу Землю, превращать ее в большой парк-
сад!  Пусть  каждый  ребенок,  школьник, 
взрослый посадит как можно больше плодов и 
семян  кедра  сибирского  -  плодоносящего, 
дуба,  каштана,  пихты,  клёна,  ясеня и других 
деревьев, а в южных широтах кипариса, кедра 
ливанского, и цветущих кустарников повсюду: 
в  городах  вместо  отбирающих  энергию  и 
заваливающих  все  пухом  тополей,  в  селах, 
вдоль  дорог  и  лесных  тропинок,  по  берегам 
рек  и  озер,  везде,  где  есть  голые  места, 
зияющие  пустоты,  заброшенные  и 
запущенные клочки земли, в том числе и на 
территориях заводов и фабрик. И, конечно же, 
на  своих  участках,  вблизи  своих  домов,  не 
заслоняя  окна,  чтобы  потом  не  рубить 
набравшие  силу  деревья,  как  это  часто 
бывает.  Сажайте  не  бездумно,  лишь  бы 
посадить побольше и как попало,  а разумно, 
не совсем кучно, не ближе 10 м друг от друга, 

не заставляйте деревья расти слишком близко 
друг  от  друга  и  мучиться,  деля  жизненное 
пространство.  Пересаживая  цветы,  деревья, 
другие  растения,  старайтесь  сохранить  их 
прежнюю ориентацию по сторонам света. Это 
нетрудно сделать, если взять себе за правило 
всегда помечать ленточкой, бумажкой, мелом 
северную  сторону  при  выкапывании  и 
перенесении  саженцев  на  новое  место. 
Например,  можжевельник при пересадке,  как 
правило,  погибает,  если  не  сохранить  его 
прежнюю  ориентацию  в  отношении  сторон 
света.  Яблони,  груши  и  другие  плодовые 
снижают урожайность  и  вкус  плодов.  О том, 
как реагируют растения на отношение к  ним 
людей,  о  гармонии  между  человеком  и 
растениями  есть  хороший  материал 
Валентины  Богомоловой  (см.  handuratovby в 
Саду  http://www.anastasia.ru/ftopic655.html;  и 
http  ://  www  .  anastasia  .  ru  /  ftopic  2040.  html  ). 
Нелишне  здесь  также  привести  следующий 
случай  из  реальной  жизни,  рассказанный 
Председателем  Международной  палаты 
христианского  бизнеса  (ICCC,  Швеция) 
Гуннаром Олсоном.  В его  саду зимой зайцы 
обгрызли кору у  яблони,  всю,  вокруг  ствола, 
снизу  доверху.  В  таких  случаях  яблоня 
погибает.  И  тогда  Г.  Олсон  сделал 
следующее.  Он  решил  закутать  ствол 
соломой,  взялся  за  верхнюю  его  часть, 
прислонил  свою  голову  и  сказал  яблоне: 
Никто  тебе  Красавица  не  сможет  помочь, 
кроме  тебя  самой.  Будет  жаль,  если  мы  не 
сможем  наслаждаться  твоими  яблоками. 
Держись,  крепись,  и  выживи!  И  яблоня 
выжила. Можно сказать, что это случайность. 
А можно и иначе:  Слова человека обладают 
силой  Бога  –  и  такой  силой,  которая 
животворит  везде,  включая растения.  Можно 
было  эти  слова  не  произносить,  и  яблоня 
погибла бы.  Даже растения,  не  только дети, 
люди, дают яркие примеры того,  что каждый 
человек есть земной Бог. Разделите теплицу с 
общим  автоматизированным  поливом, 
подкармливанием  растений  на  две  части.  В 
одной пусть работают добрые люди, ласково 
разговаривают с растениями, пусть там звучит 
красивая  музыка.  А  в  другой  -  пустить  там 
крутят убивающую музыку с дискотек, и пусть 
там  люди ругаются,  бранятся  друг  на друга, 
выпивают. И результат незамедлит сказаться 
и  на  росте  растений,  и  на  урожаях  в  обеих 
частях  теплицы.  У  одних  женщин  цветы 
буйствуют  зеленью  и  красками,  потому  что 
они  их  любят,  восхищаются  ими,  ласково  с 
ними разговаривают, а у других цветы чахнут. 
У одного садовника или огородника - хорошие 
урожаи,  а  у  другого,  тут  же,  рядом,  совсем 
другие. Точно так же и в отношении детей и 
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людей, соседей и коллег по работе. Начните 
хвалить,  подбадривать  ребёнка  за  каждый 
успех, тянуть его к Великой Мечте и к Великой 
Цели,  говорить  ему  «Ты  сможешь!», 
благодарить  соседей  и  коллег,  пусть  даже 
вредных,  за  каждую  мелочь,  и  вы  увидите 
один результат. И совсем другое будет, если 
ребенка  бранить,  бить,  говорить  ему  «Ты 
тупица,  балбес,  никчемное  дитя»  и  т.  д.,  и 
если  рычать  на  соседей,  пусть  даже  самых 
тихих и добрых.  От этого и совсем разными 
будут  окружение  и  жизнь  вокруг  человека. 
Каждый человек - земной Бог-Творец, он или 
возвышает  всё  вокруг  себя  или  подавляет, 
разрушает.  Соответственно  такова  его  и 
жизнь! Все зависит от того, что выпускает из 
себя  человек,  что  сеет  вокруг  себя.  А  что 
выпускает  из  себя  общество,  нация 
человечество - в мир, в Природу!? Что, какие 
энергии выпускают в мир СМИ, телевидение, 
кино!?  Что,  например,  какие  энергии 
выпускает  в  мир  «швыдкая  культура»  из 
телевидения, что она творит с культурой, уже 
и  до  Большого  театра  добралась!?  При 
молчаливом  созерцании  и  молчании  и 
бездействии и власти, и элиты, прежде всего 
творческой, и народа! Разве это не подсказка 
человеку,  и  не  яркий  пример  того,  что  все 
зависит  от  того,  используют  ли  люди 
животворящую божественную силу и энергию 
своих  слов  и  мыслей,  или  сеют  энергии 
распада,  разрушения  и  деградации! 
Задумываются ли они, что из себя выпускают, 
энергии  каких  мыслей  и  слов,  и  чем  они 
оборачиваются для общества, для них самих, 
для будущего!?
Сажая деревья, всегда думайте о Красоте, о 
том,  как  это  будет  выглядеть  в  будущем, 
оставляйте пространства для лужаек с травой 
для лучей Солнца и игры детей,  отдыха под 
ними.  Не  сажайте  бездумно,  лишь  бы 
посадить  то,  что  имеется  под  руками. 
Думайте,  какие,  где и как  посадить  деревья, 
кусты, чтобы потом дети, потомки любовались 
великолепием  пейзажа,  разнообразием 
деревьев  и  красотой  посадок.  Сажайте 
побольше  кустов  цветущих  растений  – 
жасмина,  сирени,  черемухи  (ягоды обладают 
сильным  антипаразитарным  действием), 
рябины,  в  южных  районах  свои  растения. 
Простой  пример,  в  период,  когда  кто-то  при 
наличии  тьмы  зеленхозов,  с  армадой 
инженеров  и  специалистов  по  озеленению 
проводил  линию,  и  гнал  план  на  засадку 
городов  всего  СССР  быстро  растущими 
тополями,  отбирающими  энергию  и 
засоряющими пухом  все  вокруг,  даже жилье 
изнутри, а также другими нехарактерными для 
своих  широт  деревьями,  кто-то  мудрый  из 

братьев хохлов возьми да предложи посадку 
каштанов на Крещатике в красавце Киеве! И 
теперь во всем мире знают, где «знову цвітуть 
каштани,  хвиля  дніпровська  б'є...".  Какая 
простая  идея,  а  сколько  красивой  энергии 
сотворила  на  века!  Или улица Unter den 
Linden!  А вы посмотрите, чем и как засажены 
ваши улицы. И обратите внимание, чем и КАК 
ПРОДУМАННО  засажены  парки,  скверы, 
улицы  западных  городов,  есть  ли  там  хоть 
один  тополь.  И  еще  обратите  внимание,  по 
фильмам, в каждой старой западной усадьбе 
есть  большой  кедр  или  другое  родовое 
дерево!  А  обращали  ли  вы  внимание  на 
старинные  усадьбы  в  своей  стране:  они 
обязательно  засажены  вокруг  деревьями  и 
имеют сад!   Другой пример, над красавицей 
Щарой,  притоком  Немана  на  месте 
взорванной  во  время  войны  церкви  растут 
невероятной красоты и запаха кусты сирени. 
Молодежь  со  всей  округи  приходит  сорвать 
букеты, парни дарят их девушкам. Но ни у кого 
на  протяжении  десятилетий  не  возникнет  и 
мысли  сказать:  Хлопцы,  возьмем  лопаты, 
выроем  молодые  побеги  сирени  и  других 
красивых кустов и засадим ими наши улицы, 
места тусовок молодежи… Юноши и девушки, 
тусующиеся на Пятаках,  проснитесь! Красота 
и величие вашего будущего и мира зависит от 
вас!  Хватит  травить  себя  и  подкармливать 
паразитов  в  голове  и  теле  спорыньей, 
никотином  и  прочей  дрянью,  вытряхивать 
мозги  на  дурных  дискотеках  и  прозябать  в 
скучном  потоке  монотонных  будней. 
Завибрируйте по-иному во Вселенной,  чтобы 
вырваться Вверх. Сформулируйте себе новую 
жизнь,  поставив  Великую  Цель  и  Мечту!  И 
устремитесь к Красоте,  творите и умножайте 
Красоту,  и  живите  в  Красоте!  Во  всем! 
Заболейте  со  школьных  лет  и  на  всю 
жизнь  идеей  стремления  к  Красоте  и 
Совершенству  во  всем,  превращения 
Земли  в  лесо-парк-сад  и  жизни  в  нем, 
вместо  прозябания  в  плебейском 
смаковании  мелких  удовольствий  в 
городских  клетках  или  примитивных 
сельских  хатах.  И  заразите  этой 
устремленностью  к  Красоте  и 
Совершенству  Вверх  своих  детей! Даже 
если  вы  живете  в  лесу,  посмотрите,  может 
быть, у вашей калитки есть место для посадки 
кедра, другого лесного или плодового дерева. 
Не  выбрасывайте  семечки  от  яблок,  груш, 
слив,  вишен  и  других  плодов  в  мусорное 
ведро,  а  соберите  их  и  бросьте  на  землю, 
прикрыв  листвой.  Для  этого,  ведь,  не  надо 
больших усилий. Превращайте Землю в парк-
сад!  Сажайте  побольше  плодовых  деревьев, 
садов  из  различных  сортов  яблонь,  груш, 
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слив,  вишен,  орешин,  других  фруктовых  и 
ягодных  деревьев  и  растений.  Делитесь 
семенами,  встретите  хороший  плод,  орех 
сохраните семена, орехи для посадки у себя в 
саду. Старайтесь сажать и выращивать, а не 
прививать.  В  каждом  саду  должны  расти 
самые лучшие яблоки, груши, орехи, Сажайте 
кедры,  пихты,  секвойи,  голубые  ели,  дубы, 
клены,  каштаны,  ясени,  сосны,  и  берёзы  – 
белые деревья. И, быть может, когда-нибудь в 
наших  местах  появятся  улицы,  аллеи  под 
названием  «Под  кедрами»  или  Кедровые 
рощи.  Помните,  что  сибирский  кедр  дает 
ценнейшие  орехи,  из  которых  делают 
кедровое  масло  –  самый  энергетически 
сильный  лечебный  и  питательный  продукт 
леса. И если им засадить ареалы в средней и 
северной полосе, где не растет подсолнечник, 
а  тем  более  оливковые  деревья,  то  через 
некоторое  время  потомки  будут  иметь 
возможность  собирать  орехи  и  производить 
масло  высочайшего  лечебного  и 
потребительского  действия,  превосходящее 
подсолнечное,  оливковое  и  другие  масла,  и 
насытить  им  рынок.  Знайте,  что  орехи, 
например  фундук,  семена  многих  растений 
можно привести из южных стран, положить в 
морозильник (в верхнюю камеру) подержать 1-
3 месяца, чтобы акклиматизировать,  и потом 
высаживать  осенью  или  весной  в  северных 
широтах.  И  никогда  не  сажайте  плоды  и 
семена вглубь почвы, положите их на землю и 
прикройте слоем листьев, как это происходит 
в Природе. Ведь, в Природе никто не сажает и 
не сеет вглубь почвы, и не заставляет семена 
тратить огромную энергию на преодоление в 
почве  расстояния  наверх,  в  несколько  раз 
большего  самого  плода  или  семени. 
Наоборот,  семя,  положенное на поверхность 
почвы,  направит  всю  свою  энергию  на 
укоренение  в  почве  и  развитие  мощной 
корневой системы – залог здоровья, красоты и 
плодородия всех деревьев и растений, в том 
числе  и  плодовых.  Возрождайте  красивую 
традицию посадки своего родового дерева в 
своих  дворах.  И  оберегайте  памятники 
природы  –  вековые  деревья,  каменные 
валуны,  холмы,  овраги,  ручьи,  озера,  пруды, 
болота  –  хватит  их  бесконечно  осушать  и 
бездумно  вторгаться  в  Природу.  Переход  к 
Естественному  земледелию  позволит 
получать  во  много  раз  большие  урожаи  на 
значительно  меньших  площадях  и  при 
меньших  затратах  труда.  За  все  это  Земля, 
Вселенная очень щедро вознаградят!  Это ж, 
какой  позитивный  резонанс  во  Вселенной 
вызовет такое доброе делание – в веках,  на 
многие  поколения  вашего  рода,  вплоть  до 
самых далеких потомков!  

Разве  в  технотронной  цивилизации  есть 
возможность  хоть  иногда  останавливаться  в 
гонке  жизни,  прожить  хотя  бы  мгновения 
настоящей  жизнью,  без  суеты,  посидеть 
спокойно  под  деревом  своих  предков, 
побродить  в  своем  лесу  и  пообщаться, 
посоветоваться  с  духами  предков,  с  Богом, 
Вселенной, растянуться с ребенком на траве 
своей  лужайки,  понюхать  запах  трав, 
вглядеться в голубую бездну неба, посчитать 
с детьми Звезды, помечтать о будущем? Дать 
муравьям  и  всяким  букашкам  забраться  на 
ваше тело, отыскать и уколоть-укусить, лучше 
всякого  специалиста  по  иглоукалыванию,  те 
места,  где у вас заблокирован вход и выход 
энергии,  открыть этот канал,  если только вы 
не  уничтожите  их  безжалостным  хлопком 
своей руки… Нет, каменное громадьё города, 
неумолимое  сокращение  деревьев,  другой 
растительности  и  живности  в  нем,  где  все 
вырубают, но никто не сажает, а если сажают, 
то в основном тополя, не способствует такому 
расслаблению. Городские звуки режут слух, а 
природные  ласкают!  Не  потому  ли  в 
руководстве  Москвы,  наверное,  забыли,  как 
летают  птицы  и  стали,  вдруг,  рассуждать  о 
какой-то другой птице, с разными там левыми 
и правыми крыльями – «лужковской птице»!? 
Надо начать деревья сажать по всей Москве, 
появится  много разных птиц,  и  можно будет 
наглядно  посмотреть,  как  они  летают!  А  то 
строят  много,  и  рубят  деревьев  много,  а 
сажать  некому.  В Москве,  других  городах, 
практически  везде  есть  планы  грандиозных 
застроек. А вот планов превращения Москвы, 
всех городов, России в целом в один большой 
парк-сад  –  нет.  Может  быть,  потому,  что 
посадка  деревьев,  в  отличие  от  громадных 
строек, дает не ту зелень... А потому, и птиц 
становится  меньше,  и  многие  начинают 
забывать, как они летают. Почему не сажают в 
Москве кедры, дубы, секвойи, пихты, голубые 
ели. Даже в Александровском Саду непонятно 
что и как посажено. Приглядитесь,  там лишь 
несколько  дубов,  два  каштана,  уже 
стареньких,  а  как  они  украшают  это  место, 
называемое садом. А несколько кедров, разве 
они не украсили бы этот Сад в самом сердце 
России.  А  в  Кремле!  Например,  на  склоне 
холма!  Конечно,  они  не  скоро  вырастут,  но 
зато  они  будут  радовать  следующие 
поколения.  Представим,  что  в 
Александровском саду, с отремонтированным 
гротом,  будет  расти  кедр  или  дуб  Путина, 
Лужкова.  Ведь,  сохранились  же  в 
Коломенском  дубы,  ровесники  Петра  I.  А  в 
Белой Земле только недавно закончил жизнь 
огромный  дуб  А.  Мицкевича,  под  которым 
великий поэт творил великие стихи. Выше уже 
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упоминалось  о  дубе  на  о.  Свитязь,  под 
которым  сидели  патриархи  белорусской 
советской поэзии Я. Колас и Я. Купала.
И  не  надо  гонять  людей  с  лужаек 
Александровского  сада,  многие  из  них 
приехали погостить в Москву, с детьми, порой 
из далека, и для них посидеть и пролежать на 
траве у стен Кремля значит гораздо больше, 
чем  просто  отдых.  Во  всех  странах  хорошо 
постриженные лужайки служат местом отдыха 
для людей. Главное, чтобы люди не сорили и 
помнили  о  принципе:  оставить  место  после 
себя  чище,  чем  оно  было  до  тебя.  Чем 
больше  будет  посажено  в  Москве,  по  всей 
России и постсоветском пространстве кедров, 
секвой,  дубов,  других вековых деревьев,  тем 
больше появится Белых Орлов! Ведь, начать 
сажать кедры, дубы, секвойи в любом месте, а 
тем более в Москве, значит, уже стать Белым 
Орлом! Ибо в России, Белой Руси, в Украине 
не сажают кедры, дубы уже многие столетия. 
А, ведь,  Петр  I в свое время объявил кедры 
национальным  достоянием  России  и  принял 
особый  указ  об  их  охране,  который 
выполняется до сих пор. А дуб у друидов был 
священным  деревом,  символом  единства 
космических  связей  человека  и  Вселенной. 
Они  советовали  прежде,  чем  принимать 
судьбоносное  решение,  прогуляться  по 
дубовой  роще  или  посидеть  под  старым 
дубом.  Попробуйте  прислониться  к  дубу  или 
кедру и постоять две-три минуты! Больше не 
надо,  они  придают  невероятную  силу  при 
любой усталости. Есть немало случаев, когда 
люди  с  больными  суставами  чувствовали 
невероятное  улучшение  после  того,  как 
ежедневно прислонялись к дубу или кедру в 
течение определенного времени – 2-3 минут 
не  более.  В  сложные  периоды  жизни,  когда 
одолевают  проблемы,  нет  лучшего  совета, 
чем  пойти  в  лес  и  побыть  там  наедине  с 
Творцом  и  его  творениями.  Вспомним,  что 
старцы и скитники становились прозорливыми 
после того, как уходили в лес и проводили там 
долгое время, обычно около 7 лет. Непонятно, 
почему лидеры и руководители не стремятся 
посадить  вековые  деревья  –  кедры,  дубы, 
секвойи – в своих столицах, каждый в своем 
городе,  чтобы  оно  росло  на  века.  Почему  в 
городах  так  мало  сажают  каштанов,  наших 
клёнов, ясеней. Так, когда же, и кто запустит 
красивейшую  и  благородную  программу  - 
превращения Москвы и России,  Белой Руси, 
Украины  в  парк-сад.  Ведь,  идея  Москвы  как 
сада  идет  из  веков.  Потому  и  росли  на 
садовом кольце яблони, цвели и плодоносили 
–  совсем еще недавно!  А в  Белой Руси  все 
города и селения утопали когда-то в лесах и 
садах. И сегодня только в этом краю Европы 

сохранились  девственные  пущи  – 
Беловежская,  Налибокская,  Лепечанская  и 
другие, а многие западно-белорусские города 
до  сих  пор  окружены лесами  –  редеющими, 
правда. Так кто же первым бросит клич!
Потому люди в городах и отрезаны от земли, 
зелени,  травы,  Природы  железобетоном, 
асфальтом,  этажами  многоэтажек.  Дети 
вырастают практически без контакта с землей. 
Паломничество на модные курорты, 1-2-х или 
даже 4-х недельное,  –  конечно отвлекает от 
гонки  жизни,  развлекает,  помогает  узнать 
новое.  Но  по  своей  сути  это  не  есть 
настоящий  отдых  для  организма,  а 
неотъемлемая  часть  всеобщей  гонки  за 
жизнью – посетить побольше мест, что вполне 
естественно,  ухватить  все  удовольствия, 
успеть побольше насладиться ими. Организму 
требуется  не  менее  3-4  недель,  чтобы 
перестроиться на новую широту  и климат.  А 
светлоглазые,  голубоглазые,  светловолосые, 
белокожие  вообще  не  имеют  естественной 
защиты от южного солнца, как у темноглазых, 
смугло и темнокожих, и им, особенно детям и 
пожилым,  юг  противопоказан,  они  там  долго 
не живут. Что же касается детей, то их до пяти 
лет  на  юг,  да  еще  в  многолюдные  отели, 
лучше не возить,  тем более на срок меньше 
месяца.  Это  не  укрепляет  их  здоровье. 
Маленькие  дети  плохо  переносят  смену 
климата, еды, своей привычной обстановки с 
родными стенами и знакомыми игрушками на 
чужое  место,  их  пугает  большое  количество 
незнакомых людей,  и для их сознания море, 
пальмы, экзотика совсем не значат того,  что 
они  значат  для  взрослых.  Надо  также 
помнить,  что  за  трех-четырех  часовой полет 
на самолёте человеческий организм получает 
около  4-5  рентген  радиации.  И  хотя  она  в 
малых  дозах  не  вредит,  может  являться 
стимулирующей,  зачем  давать  маленькому 
организму  ребенка  такую  нагрузку.  От  всего 
этого,  от  отсутствия  привычного  детского 
питания, от тщания родителей затащить их в 
море,  на  всевозможные  аттракционы, 
прогулки,  от  новых,  незнакомых  деревьев, 
кустарников  дети  чувствуют  внутренний 
дискомфорт,  который  проявляется,  как 
правило, в частых капризах, в непослушании, 
царапании  и  щипании  родителей,  излишней 
нервозности  и  непоседливости   и  проч.  И 
лучше не возить детей в другие страны, где 
есть  комары.  Не  копируйте  беспечных 
западных туристов,  которые таскают с собой 
повсюду  детей,  они  для  вас  не  пример.  А 
старость, – разве может быть лучший земной 
рай  для  нее,  чем  зеленый  островок  своего 
родового  поместья,  с  внуками в  своем саду, 
лесу,  под  своим  голубым  небом,  со  своим 
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белым  наливом,  своими  медовыми 
антоновскими  яблоками,  или  ананасными 
яблоками,  своим  медом,  пусть  даже 
купленным у соседа,  – он все равно свой!  А 
какие  же  наливки  можно  делать  из  своего 
сада, из своих ягод, трав, меда, по рецептам 
помещика Муромцева…! Разве монастыри не 
есть  что-то  вроде  такого  тихого  островка 
земли,  куда  тянет  всех  –  и  верующих,  и 
неверующих,  особенно  на  старости.  Один 
хороший  и  мудрый  человек  из  Арзамаса-16 
как-то заметил, что люди на Западе, выйдя на 
пенсию,  бросаются  в  путешествия  по  миру, 
сами  не  зная  зачем,  а  вот  россияне 
устремляются  поближе  к  Земле, 
соприкосновение с которой – есть общение с 
Вселенной,  постижение  ее  тайн,  к  чему 
особенно располагает старость.  Да, прав он, 
хороший человек! Ведь, ажиотаж среди наших 
новых богатых вокруг  скупки дач,  коттеджей, 
недвижимости  в  Испании,  Америке,  других 
зарубежных  странах  спадает.  Начинается 
осознание  того,  что  там  нет  ниши  для 
настоящего,  стратегического  дела,  которое 
можно  потом  передать  потомкам.  Нет  там 
настоящей  ниши  и  для  детей,  несмотря  на 
получение  ими  престижного  образования  за 
рубежом.  Отдыхать  на  виллу  или  дачу 
наездами  не  налетаешься.  А,  главное,  там, 
вдали, не заложить своего, настоящего леса-
сада с детьми, внуками, чтобы превратить его 
в  свой  маленький  земной  рай,  в  котором 
только и возможно общение и со-творчество с 
Божественной  Вселенной.  Вот  и  стоят  дачи, 
виллы пустыми, а их владельцы не знают, что 
с ними делать. Некоторые даже сдают. Новые 
богатые  также  начинают  понимать 
ошибочность  стремления  строить  коттеджи 
вблизи Москвы и других мегаполисов впритык 
друг к другу на клочках дорогой земли, где не 
посадить  свой  сад,  лес,  а  тем  более  не 
похоронить в лесу своих предков. Недаром В. 
А. Брынцалов приобретает и восстанавливает 
старинные  усадьбы.  Молодец,  Алексеич, 
мудрый подход, умная политика! Если только 
они  будут  доступны  и  людям,  а  не 
присваиваться и закрываться совсем. (Только 
вот  в  лекарствах-то,  может  быть,  также 
произвести революцию, ведь, на поверхности 
лежат рецепты здоровых препаратов, которые 
будет  потреблять  весь  мир).  А  кому  же 
спасать  и  восстанавливать  старинные 
усадьбы?  Государству?  Или  бедным?  Чем 
больше богатых последует его примеру,  чем 
больше старинных усадеб восстановят они – и 
для  себя,  и  давая  возможность  другим 
посещать  наиболее  красивые  места,  –  тем 
скорее  уйдет  из  многих  красивейших 
российских  родовых  поместий  мерзость 

разорения  и  запустения,  тем  скорее  они 
расцветут.  Но  не  так,  как  хотели  бы 
распорядиться  с  подмосковным 
Архангельским.  А  если  еще  такие  богатые 
люди станут помогать другим создавать свои 
родовые поместья, особенно молодоженам на 
гектаре  земли,  то  это  будет  движение 
Вселенского  порядка  и  значения  к  новой 
цивилизации,  к  превращению  Земли  в  парк-
сад, в Земной Рай – движение Божественного 
Замысла, со-творчество с Творцом!

Писатель  В.  Мегре,  отмечая  огромное 
значение создания своего маленького рая на 
гектаре  земли,  говорит:  «В  Древнем  Египте 
каждый из высокопоставленных жрецов имел 
свой  гектар  земли,  на  котором  не  позволял 
работать  рабам.  Эти,  самые  богатые  люди, 
зная  множество  наук,  знали и  тайну  гектара 
земли.  На  стенах  древних  храмов  Египта, 
жреческих  храмов,  было  написано:  «Не 
принимай  пищу  от  раба  своего».  Продукты, 
которые мы сейчас едим, в пищу употреблять 
ни в коем случае нельзя, это – мертвая пища. 
Очень  большая  разница  между  той  ягодой, 
которую  вы  срываете  с  куста,  и  тут  же 
съедаете, и той ягодой, которая продается в 
магазине, – в ней нет энергии. Она не может 
питать человеческую душу. Я уже не говорю о 
том,  что  наш  технократический  мир  создал 
такие  виды  растений,  которые  являются 
мутантами. Таким образом, если вы не имеете 
своего гектара земли, то вы нигде не возьмёте 
пищу, достойную человека. Вы можете купить 
какие-то овощи за деньги. Но знайте,  они не 
для  вас  росли.  Они  росли  вообще  не  для 
человека.  Они  росли  для  денег.  Не 
существует  болезни,  которую  не  могло  бы 
вылечить  пространство  Любви,  то 
пространство,  которое  вы  создали  своими 
руками и душой на своей земле». 
А в небольшом, растущем и весьма полезном 
Саду  в  Инете  http  ://  imenie  .  by  .  ru  /  ,  высказана 
вот какая интересная и глубинная мысль, суть 
которой  сводится  к  следующему.  В  своей 
ежедневной  жизни  человек,  особенно 
живущий  в  городе,  общается  в  основном,  с 
искусственным  мертвым  миром,  с  тем,  что 
создано  людьми  –  в  большинстве  своем   с 
несовершенными, часто негативными и даже 
вредными  энергиями.  «Хлеба  и  зрелищ!»  – 
жаждут  люди  со  времен  римской  империи, 
часто они даже не отдают себе отчета в том, 
какими  энергиями  наполнена  их  жизнь. 
Общаясь  же  с  почвой  и  Землей,  человек 
вступает  в  контакт  с  Живой  Природой, 
Вселенной, которые созданы Творцом. Это в 
основном,  контакт  неосознанный,  по крайней 
мере,  у  подавляющего  большинства  людей. 
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Да еще и  разрушительный:  люди по своему 
чудовищному  невежеству  разрушают  и 
убивают  живую  структуру  почв  лопатами, 
глубокой  отвальной  вспашкой,  все  более 
тяжелой техникой и утонченной химией, давно 
отойдя от Естественного земледелия. Но есть 
осознанный  контакт  и  осознанное 
сотворчество  человека  с  Землей,  Природой, 
Звездами,  Вселенной.  И пределов для этого 
сотворчества  и  его  позитивных  результатов 
автор этих строк не знает. А хотел бы знать.
Что  ж,  тот,  кому  пришли  такие  мысли  и 
вопросы, уже поднялся до уровня Вселенской 
вибрации и сотворчества с Вселенной. А один 
из результатов такого сотворчества известен 
–  это  Святые  Старцы,  те,  кто  обрел  дар 
видеть  за  горизонтом,  в  заземном 
Пространстве,  слушать  и  понимать  язык 
Вселенной,  кто,  будучи  на  Земле,  уже 
переселился к Звездам – без терний! Как-то, в 
далекой  монгольской  степи  у  красивых  гор 
один  монгольский  пастух-погонщик  диких 
степных  лошадей,  оставивший  диплом 
престижнейшего  московского  ВУЗа  и  все 
блага  цивилизации,  помешивая  уху  из 
тайменя  под  звездным  степным  небом, 
сказал: «Для меня степь – это великий мир, в 
котором я, словно степной заяц, отмеряю все 
расстояния,  и,  как  орел,  владею 
Пространством,  говорю  и  со-творю  со 
Вселенной.  Проблемы  приносят  люди,  с  их 
порочными  энергиями.  Не  потому  ли  ваш 
Серафим  Саровский,  завидев  на  лесной 
дороге  идущего  навстречу  человека,  падал 
ниц  и  закрывал  глаза,  пока  он  не  пройдет 
мимо.  Для  меня,  если  на  горизонте 
появляется хоть один человек, то уже в степи 
тесно!  Люди все больше заполняют Великий 
Космос  негативными,  разрушительными 
энергиями,  деградируют,  вместо  того,  чтобы 
возвышать  себя  в  восходящей  эволюции  к 
совершенству и полному единству и гармонии 
с  Вселенной.  Если  негативная  энергия  с 
Земли в Космос перейдет критическую массу, 
она,  эта  масса,  срезонирует  на разрушение, 
то есть цивилизация самоуничтожится...».  На 
вопрос,  а не хотел бы ли он осесть в своей 
родовой усадьбе,  сказал:  «Хотел бы! И осел 
бы,  если  бы  была  такая  цивилизация 
Достоевского.  А  поскольку  ее  нет,  то  я  –  в 
степи.  Я  –  человек  Вселенной,  и  уже  живу 
везде – и здесь, в этой степи, и везде...! Вы, 
Россия, должны начать процесс переселения 
людей  в  Сад  Достоевского,  чтобы  начать 
исправлять  человечество,  остановить  рост 
негативной энергии, выбрасываемой из Земли 
в  Космос.  Больше некому.  Задумывались  ли 
вы, почему дети, едва начав ходить, тянутся 
копаться  в  земле,  в  песке.  Все!  Хотя 

мальчиков родители стараются направить на 
другие  игры,  покупают  им  искусственные 
игрушки.  Да  еще  и  пистолеты,  не 
задумываясь,  чем это может обернуться для 
их  детей? Человечество выправиться  только 
на живой земле, в живой Природе, а мертвая, 
созданная  человеком  цивилизация  губит 
людей.  Неслучайно  одной  из  методик 
внутреннего  роста  в  йоге  и  в  восточных 
духовных учениях является созерцание зерна 
или семечка, представление какая Вселенская 
программа в нем заложена, как оно прорастет, 
даже  если  пролежало  тысячелетие,  потом 
постепенно  станет  большим  растением, 
деревом, расцветет и даст плоды с такими же 
семечками,  способными  дать  жизнь  новому 
растению, дереву. Как важно вместе с детьми, 
с самого маленького возраста, сажать семена, 
рассаду,  поручать  им  ухаживать  за  1-2 
растениями,  цветами,  поливать  их  и  вместе 
выращивать урожай. То, что получит ребенок 
в ходе этого процесса сотворчества с живой 
Природой для его внутреннего роста, не даст 
ни  одно  современное  светское  учебное 
заведение  мира».  А  напоследок  властелин 
монгольской  степи  сказал:  «И  не  вступай  с 
дятлами в разговоры – с теми, что мозги на 
диско  вытрясают,  и  больше  падают,  когда 
летают.  Побольше Белых вы Орлов растите, 
не прошлым думайте, а вечным – вот в этом 
будущее  человечества!  А  книгу,  все  ж,  ты 
напиши  –  для  всех  людей,  не  только  для 
своей души. А я ее уже в Пространстве вижу и 
непременно  что-то  подскажу.  И  поскорее 
напиши, не надо колебаться, не тяни, да нас, 
монголов,  добрым словом помяни!».  Так я – 
уже  тем  упомянул,  что  на  уху  степную 
заглянул,  энергией  степной  свободы 
насладиться,  чтоб  Красота  степного 
звездопада  смогла  речным  потоком  в  книгу 
влиться!    

А что касается того, что же идет за уровнем 
Святых  Старцев,  выше…?  Давайте  писать 
вместе  летопись,  историю,  учебник 
результатов и опыта сотворчества человека с 
Землей,  Небом,  Звездами,  Великой 
Вселенной  –  в  Гуманитарно-Природных 
Парках-Садах из родовых поместий, в которых 
и выправятся детки и люди, как предрек Ф. М. 
Достоевский, и чему посвящена вся эта книга. 
 
Россия,  Украина,  с  их  огромными 
территориями и просторами, и Белая Русь 
как  будто  Богом  и  тщанием  умных  и 
талантливых предков уготованы для того, 
чтобы  начать  воссоздавать  Гуманитарно-
Природные  Парки-Сады  из  родовых 
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усадеб  и  превращать  Землю  в  земной 
садово-парковый рай. 

ГЛАВА 2В Садово-Парковой  цивилизации,  которая 

сформируется из родовых усадеб, и школьное 
образование будет совсем иным – радостным 
погружением  в  предметы,  путешествием-
игрой  для  детей.  И  это  будет  происходить 
легко  и  естественно,  используя  великую 
способность  детского  ума  схватывать  и 
запоминать все налету. В школах дети будут 
получать, помимо точных наук, основы знаний 
всего, что является самым нужным человеку и 
лежит в самой основе его жизни.  Абсолютно 
обязательными  и  важнейшими  в  программе 
всего  школьного  обучения  будут:  бережное 
воспитание,  в  союзе  с  родителями  и  как 
можно  с  более  раннего  возраста,  великого 
чувства  Любви,  именно  великой  Любви, 
возвышающей  человека  не  только  над 
животным миром, но и над «числом зверя» в 
самом человечестве, превращаюшей каждого 
человека  в  земного  Бога-Твроца,  и 
стремление к тому, чтобы это великое чувство 
не  опередили  и  не  разрушили  низменные, 
физические  энергии  секса,  изучение 
Природных Законов  зачатия,  вынашивания и 
рождения красивых, здоровых, талантливых и 
Великих  детей,  профилактики  основных 
причин всех болезней, моделирования своего 
Великого будущего, начиная с формирования 
детской  мечты,  правильного  питания, 
Естественного  земледелия,  здоровой 
геометрии жилья и многих других предметов. 
Каждый ребенок,  начиная  с  семьи  и  школы, 
усвоит  величайший  Закон  Вселенной  о  том, 
что  любая  личная  жизненная  цель  и 
достижение  личных  жизненных  успехов, 
вплоть  до  постройки  изумрудного  дворца  с 
золотыми ваннами, ни на йоту не продвинет 
вперед его род по пути эволюции и окажется, 
в конечном счете, разрушительной, все равно 
будут какие-то беды, страдания, потери, если 
она  не  гармонична  Вселенной,  то  есть  не 
включает  в  себя  совершенствование  себя, 
своего  рода  вкупе  с  совершенствованием 
всего мира,  и не помогает изменению жизни 
людей в направлении Красоты, Совершенства 
и Свободы. Ничему из всего вышесказанного 
не учат  ни в  одной современной школе  или 
ВУЗе,  и  это  одна  из  основных  причин  того, 
почему человечество так слепо в отношении 

путей  своего  развития  и  моделирования 
будущего, и почему мир пришел к тому этапу, 
когда  уже  даже  чистая  вода  становится 
проблемой.  Создается  впечатление,  что 
государствами  и  миром  правят  самоубийцы, 
ослеплённые  погоней  за  властью  ради 
богатства. 
В  школах  новой  цивилизации  дети  будут 
учиться  не  механически  запоминать  массу 
цифр и дат, которые потом еще и меняются, а 
логически  мыслить,  анализировать  и  делать 
выводы. Ведь, любой трудный вопрос можно 
решить  с  большой  долей  вероятности  на 
успешный  результат,  если  с  люди  со 
школьных  лет  научатся  простому  методу, 
используемому  в  дипломатии  и  разведке: 
собрать  и  свести  воедино  все  имеющиеся 
факты,  проанализировать  их  и  составлять 
цепь  вариантов:  от  наиболее  вероятных  до 
менее и самых маловероятных.  По теории в 
десяти  составленных  вариантах,  написанных 
на  листе,  присутствует  один  точный  или 
близкий к нему. А на практике, уже начиная с 
пятого,  можно  найти  точный  или  близкий  к 
вероятному вариант. Если бы молодые люди 
научились  этому  простейшему  способу  и 
применяли  его  в  своей  жизни,  когда  надо 
принимать  решение,  особенно  важное, 
сколько бы проблем им удалось избежать.  А 
если  бы  в  трудных  ситуациях  уходили  на 
Природу,  смотрели  в  Небо  и  Звёзды, 
размышляли  и  просили  верного  решения  и 
говорили себе: я поступлю верно в гармонии с 
Вселенной,  то  очень  помогли  бы  себе  во 
многих  случаях.  А  если  научиться 
моделировать  будущее,  то  каждый  сможет 
сам  управлять  своей  жизнью.  Собственно  и 
так  каждый управляет ею сам,  не осознавая 
того.  Сравните  свою  жизнь  со  своими 
мыслями, речью, помыслами и мечтами, если 
они  были,  в  прошлом,  с  общей  планкой 
вашего интеллекта и объективной самооценки 
в  прошлом и  настоящем -  и  сходство  будет 
почти  идентичным.  И,  может  быть,  -  никак 
неутешительным:  ну  совсем  не  Бог-Творец, 
потому что качество,  скорость и сила мысли 
не те.  А,  самое главное,  в детстве,  в школе 
учились не самому главному - формированию 
чёткой и красивой речи, Красивых и Великих 
мыслей,  моделированию  Великого  и 
Красивого  Будущего,  а  языку,  речи  и 
психологии  толпы,  примитивной  философии, 
скудости  мысли  и  дела  своих  порочных 
сверстников по улице и дискотеке.  Потом за 
всё это приходится расплачиваться скудостью 
и  примитивизмом  жизни,  далеко  не 
совершенным  потомством,  и  водоворотом 
проблем и трудностей. А, ведь всё могло быть 
смоделировано совсем иначе!
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Составной  частью  программы  школьного 
обучения  станет  изучение  по  самым 
совершенным  методикам  иностранных 
языков,  минимум  двух,  усвоение 
сокровищницы  мировой  культуры,  прежде 
всего  искусства  и  музыки,  правил  хорошего 
тона  и  этикета,  высокого  вкуса,  сочетания 
цветов,  законов  гармонии,  симметрии  и 
асимметрии,  риторики.  Знание  этикета  и 
владение  хорошими  манерами,  понимание 
музыки,  основ эстетики  – это черта,  которая 
всегда  отличала,  отличает  и  будет  отличать 
интеллигентного и образованного человека от 
агрессивного,  несдержанного  и  пустого 
плебея.  Особо  следует  остановиться  на 
важности изучения детьми риторики – умения 
четко,  ясно,  кратко  и  КРАСИВО 
формулировать и выражать свои мысли перед 
собой,  в  общении  с  людьми  и  аудиторией. 
Каковы мысли, какова речь человека, так он и 
формирует,  или  не  формирует,  свою 
жизненную  цель,  мечту,  будущее,  на  такой 
частоте он и вибрирует во Вселенной, такова 
его  и  реальная  жизнь.  Риторике  придавали 
большое  значение  во  все  времена,  в  том 
числе и в древнем Египте, в древней Греции в 
Римской  Империи.  Она  присутствовала  и  в 
учебных  заведениях  Российской  империи.  И 
во  все  времена  детей  учили  отрабатывать 
речевой  мускульный  аппарат  самым  разным 
набором  техник,  повторением  скороговорок, 
тренировкой речи с горстью желудей,  орехов 
или  каштанов  во  рту,  отработкой  тембра 
голоса на прогулках в лесу, как отрабатывают 
командирский  голос  на  природе  офицеры. 
Причем,  особое  внимание  следует  обратить 
отработке речи и голоса тем, у кого узкая или 
слабо  развитая  нижняя  челюсть,  слабо 
развитая  гортань,  приглушенный,  сиплый 
голос,  что,  как  правило,  характерно  для 
людей, живущих в замкнутых на суше странах, 
видимо  из-за  недостатка  ряда 
микроэлементов  (йода,  кремния  и  др.). 
Следует отметить, что у ирландских народов 
отработка  речи,  умения  говорить  четко, 
красиво  и  так,  чтобы  слышали  и  понимали 
все(!),  а  не  бубнить  в  себя  или  раздражать 
слишком громким голосом, искусство говорить 
с  одним  человеком  и  выступать  перед 
людьми,  говорить  без  остановки,  но  не 
болтать  примитивной  скороговоркой,  как  на 
российском  телевидении,  были  и  остаются 
важнейшим  предметом  воспитания  детей  и 
элементом  образованности  и 
интеллигентности  каждого  человека.  В 
Ирландии  есть  даже  древняя  каменная 
структура  с отверстием в ней и со столь же 
древней легендой о том, что кто ляжет на те 
камни  и  просунет  голову  в  отверстие  под 

камень до гортани, тот обретет дар красивой 
речи и ораторскую способность. И нет такого 
ирландца,  который  бы  не  побывал  у  того 
камня  и  не  совершил  такое  действо 
посвящения  в  искусство  красиво  говорить  и 
выступать,  в том числе и такие,  как бывший 
президент  Дж.  Кеннеди  и  другие!  А  уж 
политики – тем более! У нас же сейчас речь 
отрабатывают, пожалуй, лишь в театральных 
учебных заведениях, почему так и отличается 
речь великих артистов от других людей. А зря.
Также одной из важнейших составных частей 
риторики,  обучающей  человека  чувству 
гармонии и  координации  в  пространстве  и  в 
обществе, помогающей настраивать, или хотя 
бы  подстраивать  энергетику  ребенка, 
является...  хоровое  пение.  Да,  да –  пение в 
хоре – и мальчиков, и девочек. Особенно оно 
полезно мальчикам. Так что если в школе есть 
хор, попробуйте отдать туда своего ребенка, и 
радуйтесь,  если  он  не  испугает  своим 
выдающимся  музыкальным  слухом  учителя 
пения!?  Все  это  было раньше,  очень  давно. 
Потом задавила стихия примитивизма в речи, 
мыслях,  общении  и  в  значительной  мере  в 
публичных  выступлениях.  Результат?  Люди 
выросли без стержня, вначале они не думают 
над тем, о чем и как мыслят, что и как говорят, 
что кладут в рот и что пьют, что будут делать 
завтра  и  в  будущем,  потом кладут  лишь бы 
как  асфальт  или  тротуар,  лишь  бы  как 
проектируют и строят уродливые дома, лишь 
бы как делают любую работу, а потому везде 
оставляют  шлейф  негативной  энергии 
резонирующей  назад  к  ним  же  самим,  и... 
лишь  бы как  зачинают  детей,  омрачая  себе 
жизнь  и  засоряя  мир  никчемным,  порочным 
наследством,  вместо  сотворения  радости  и 
счастья,  а  в  результате  к  40  годам  уже 
приобретают кучу недомоганий или болезней 
и тянут эту лямку до конца, вместо того, чтобы 
взлететь и парить по жизни, творить красивые 
энергии  и  подниматься  все  выше  вверх  –  к 
Красоте,  Совершенству  и  Свободе. 
Послушайте,  как  ведут,  говорят  и  общаются 
люди  на  улице,  в  транспорте,  по  телефону, 
даже в коридорах высших учебных заведений. 
И  насколько  счастливы  они  в  жизни. 
Проблема  в  том,  что  людей  с  детского 
возраста  не учат  правильно,  четко,  кратко  и 
КРАСИВО  формулировать  и  излагать  свои 
мысли,  цели,  мечты.  Люди должны понять с 
детства, что основа основ их будущего, каким 
оно будет – это их мысли и речь (инструмент 
выражения мысли).  Будете излучать из себя 
энергии прекрасных мыслей, слов,  помыслов 
– красивым будет и ваше будущее. Будет хаос 
и  мешанина,  сквернословие  в  мыслях  и 
словах – такое ожидайте и будущее. Слово – 
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есть  Бог!  Слова  и  мысли  человека  своей 
энергией  резонируя  в  Пространстве, 
моделируют  и  материализуют  будущее 
каждого  человека!  Такова  способность 
Пространства  –  материализовать  слова  и 
мысли  человека.  Когда  у  человека  чёткие, 
великие  помыслы,  слова,  цели  и  мечты  с 
детства, его всегда ждет Великое будущее! 
Плохая  речь,  сквернословие,  мешанина  в 
голове,  плохая  концентрация,  плохое 
поведение, неусидчивость, тяга к пиву, куреву 
и  спиртному,  вытряхивание  мозгов  на 
дискотеке  –  есть  не  только  свидетельство 
порочного  зачатия,  но  признак  явной 
гельминто-паразитарной инвазии в организме 
и в мозге. Поэтому в новой школе регулярные, 
2-3  раза  в  год,  комплексные 
антипаразитарные  чистки  станут  важным 
практическим предметом для всех детей. При 
этом  дети  будут  учиться  сами  собирать 
чистотел,  полынь,  пижму  и  другие  травы, 
сушить  их,  сажать  тыкву  для  получения 
семечек  и  проводить  в  школе  и  дома 
антипаразитарные курсы.  Причем в сельских 
школах это можно делать без заварки, путем 
приема  смесей  смолотых/растертых  сухих 
трав.  В  школах  также  надо  обязательно 
проводить  курсы  приема  препаратов  йода, 
особенно в континентальных, далеких от моря 
краях.
Нужно  понять,  что  сегодня  дети  выходят 
из  школы  беспомощными,  не  знающими 
самых элементарных правил навигации в 
нынешней  сложной  жизни,  испытывают 
трудности  в  определении  правильных 
ориентиров  в  огромном  потоке 
информационного  вала,  быстро 
поддаются  подсунутым  фальшивым 
ценностям  и  в  результате  теряют  путь  к 
лучшей жизни. В новой школе дети будут 
получать интеллектуальный минимум, без 
усвоения которого нельзя будет изменить 
направление  жизни  людей  и  мира  к 
лучшему,  к  Красоте  и  Совершенству.  Без 
знания  и  исполнения  этого  минимума  ни 
один  юноша  или  девушка  не  смогут 
состояться  как  личности  и  рассчитывать 
на достижение реального успеха в жизни, а 
тем  более  взлететь,  а  уж  тем  более 
облагородить  свой  род  и  помочь 
совершенствованию  мира.  Когда  каждый 
человек  с  детского  возраста,  со  школы 
будет  усваивать  эти  знания  и  следовать 
им,  когда  он  глубинно  поймет,  что  иная 
жизнь – это регресс, тогда в жизнь войдут 
совершенно другие поколения, и мы будем 
иметь  другое  общество,  другую  власть, 
других лидеров – и совсем другую жизнь. 
Главная причина всех проблем в России и 

в постсоветском пространстве, того, что во 
многих странах у власти не те лидеры, что 
в мире столько бедности и нищеты, крови 
и  несправедливостей,  что  человечество 
идёт не в том направлении, прежде всего в 
чрезвычайно  низком  общем  духовном  и 
интеллектуальном  уровне  людей,  в  их 
пассивной  жизненной  позиции,  и 
практически  полном  отсутствии  мысли  и 
заботы о будущем мира, в котором будут 
жить  их  дети.  Чтобы  пробудить  таких 
людей,  нужен  человек,  лидер  уровня 
Махатмы Ганди. Но таких нет! 
Вообще в будущем роль школы значительно 
возрастет  и  уже  есть  хорошие  сигналы  к 
этому.  В  поселке  Шиманово  Смоленской 
области  произошло  то,  что  можно  назвать 
чудом, а на самом деле это – признаки нового, 
Белого  процесса  изменения  смысла  и 
направления жизни детей и взрослых людей! 
Там  в  условиях,  когда  развалился  колхоз  и 
сельчане  и  их  дети  не  видели  перед  собой 
никаких перспектив,  инициативу вывода села 
из  кризиса  взяла  на  себя  школа  под 
руководством  директора  и  учителей. 
Школьники взялись за выращивание урожаев, 
сели за руль трактора,  мальчиков  и  девочек 
стали обучать ведению домашнего хозяйства, 
земледелию  и  всему  полезному  в  жизни  – 
вплоть  до  умения  принимать  роды.  А  какие 
лица  у  школьников  и  девочек,  какая  речь, 
какие  красивые  мысли.  Они  прямо  говорят: 
«Надо  поднимать  страну!».  Правильно, 
молодцы – и школьники,  и учителя! Вы, еще 
не получив в руки «Белую Книгу Жизни», уже 
услышали ее Вселенский зов – с Белого Луга, 
находящегося  не  так  уж  и  далеко  от 
Смоленской  земли,  когда-то  называвшейся 
Белой Русью, и начали сами великий процесс 
изменения  и  налаживания  новой  жизни. 
Теперь наполняйте ее новым содержанием – 
переходите  к  Естественному  земледелию, 
чтобы  легко  выращивать  сверхурожаи 
экологически  чистой  продукции,  разверните 
агрессивный маркетинг  по Инету и СМИ для 
поиска  стабильных  и  надежных  покупателей 
на нее и на дикоросы из леса в России и за 
рубежом  от  Европы  до  Японии  и  Арабского 
мира,  создавайте  свои  родовые  усадьбы, 
рожайте Красивых, Здоровых, Талантливых и 
Великих  детей!  И  вы  запустите  процесс 
Вселенской  важности  на  своей  земле! 
ВПЕРЁД,  БЕЛЫЕ  ОРЛЫ  ШИМАНОВО  – 
КРАСИВЫЕ ПОТОМКИ БЕЛОЙ РУСИ! 

И еще одно можно сказать про детей и всех 
людей новой, Садово-Парковой цивилизации: 
они  научатся  управлять  погодой  волением 
дождя  при  засухе,  или  предотвращения 
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стихии  при  признаках  наводнений,  сильных 
заморозков,  бурь,  или установления ясной и 
теплой погоды в мрачный день, как уже было 
сказано  выше.  Пространство  реагирует 
безотказно  на  воление  людей,  если  только 
чисты помыслы и нет корысти. 

ГЛАВА 3

 Многие  могут  сказать,  что  этот  проект 

родовых  поместий  и  гуманитарно-природных 
парков-садов  –  утопия,  что  сейчас  село 
развалено,  люди  спились,  а  многие,  как 
сказала  одна  женщина  с  Украины,  получив 
наделы  из  развалившихся  колхозов  и 
совхозов,  не  знают,  что  с  ними  делать. 
Допустим,  хотя  это  не  совсем  так,  или  не 
везде так. 
Прежде всего,  заметим мимоходом, что в то 
время как россияне, украинцы и белорусы, а с 
ними и болгары, потеют с утра до вечера на 
присредиземноморских  апельсиновых, 
мандариновых  и  других  плантациях,  а  по 
вечерам в нижних майках, спортивных штанах 
и кедах шумно разгуливают, пошатываясь, по 
набережным,  на  полях  Краснодарского  края 
работают китайцы, приезжая на заработки на 
летний сезон уже который год. И говорят, что 
таким образом могут  содержать  свои  семьи. 
Да  как  работают,  и  по  вечерам  ведут  себя 
совсем  иначе.  И  уже  китайцы  появляются  в 
средиземноморских  странах,  и  их  с 
удовольствием  берут  на  работу  за  их 
трудолюбие, они не занимаются криминалом, 
не вовлекаются  в наркобизнес,  не пьют.  А у 
русских,  украинцев,  белорусов в голове одна 
программа:  получить  деньги  и  выпить 
вечером. Никто из них даже и не помышляет 
заработать и открыть какое-то хоть маленькое 
свое дело у себя на родине. Потому и везут 
фрукты, овощи, зелень из-за рубежа, включая 
чеснок  и  лук,  в  благодатнейшую  для 
земледелия  Украину,  а  также  в  Россию,  где 
только два благодатных края – Краснодарский 
и  Ставропольский  –  могут  завалить  страну 
виноградом,  фруктами,  овощами. И никто на 
наших  просторах  не  знает,  сколько  видов 
полезнейших растений можно выращивать на 
наших  почвах,  таких,  например,  как 
сельдерей,  артишок,  спаржа,  лук-порей, 
всевозможные  салаты  и  многие  другие, 
которые  выращивают  у  нас  китайцы.  У 
китайцев в голове – совсем иная программа, 
они всегда думают о том, как выйти из любого 
кризиса,  из любой трудности,  как заработать 
деньги и открыть свое дело на родине! У них 

иная  жизненная  установка!  А,  ведь,  стоит 
любому  человеку  поменять  внутреннюю 
установку,  энергию  помыслов,  чего-то  очень 
сильно  захотеть,  послать  сильное 
гармоничное  желание  в  Божественную 
Вселенную,  как  жизнь  постепенно  начнет 
меняться,  обязательно  начнет.  Но для  этого 
надо  сильно  захотеть!  По  иному 
завибрировать в Космосе! 
Кто же устроит за человека его жизнь, если он 
сам  о  ней  даже  и  не  думает,  ни  о  чем  не 
мечтает,  и  не  стремится  ни  к  чему.  Может 
быть тот, кто преступно призывает людей не 
заботиться  о  дне  завтрашнем, 
довольствоваться  днем  насущным,  и 
надеяться на то, что ему кто-то все устроит и 
пошлет Сверху? 

Да,  действительно  не  так  уж  и  просто 
повернуть  многих  людей,  не  имеющих 
стержня  в  сознании,  не  помнящих  своего 
родства, – к родовым поместьям. И даже если 
того, кто желает создать свое поместье, но не 
научился ставить в жизни цели и достигать их, 
привести на гектар земли и оставить, он либо 
сбежит,  либо  умрет  на  нем,  как  только 
наступят  холода.  Вспомним  картину  из 
школьных учебников «Смерть переселенца» о 
столыпинских  реформах,  хотя  в  Финляндии 
открыто говорят, что их сельское хозяйство и 
жизнь  народа  в  единстве  с  Природой 
сложились  во  многом  благодаря  тем  самым 
столыпинским  реформам.  Поэтому,  чтобы 
этот  проект  создания  родовых  поместий 
заработал, каждая семья должна получить не 
надел  земли,  как  это  делается  сейчас  в 
России и на Украине, и не в аренду, а гектар 
земли  в  вечное  пользование  с  полным 
освобождением  от  всех  налогов  навечно  и 
правом неделимого и не облагаемого налогом 
наследования  детьми.  А  ключевым  шагом 
является  вопрос  строительства  на  гектаре 
земли красивого ЖИЛОГО ДОМА на 3 семьи, 
со  всеми  удобствами,  современным 
автономным  отоплением,  горячей  водой, 
автономной  канализацией,  телефоном, 
который нужно  возвести  как  можно быстрее. 
Будет  дом  -  будет  на  гектаре  земли  жизнь, 
будут  расстраиваться  потом  дальше  и 
развиваться поместья и сады, парки, леса. И 
как  еще  заработает  этот  красивый  проект. 
Землю,  ведь,   возьмет  лучшая  часть 
общества,  не  возьмут  лишь  бесполезные  и 
временные на этой Земле люди. Так и пусть 
не  берут,  пусть  изживают  свои  роды  вне 
Земли и Неба в безродном пространстве. 
Государство  обязано  быстро  решить 
проблему строительства красивого дома на 3 
семьи на каждом гектаре со всеми удобствами 
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и  полной  обстановкой.  Оно  обязано  дать  и 
землю,  и  помочь  построить  такой  дом  на  3 
семьи  на  ней  бесплатно,  в  качестве 
компенсации людям за величайший  обман с 
ваучерами,  за  разграбление  огромных 
природных  богатств,  промышленного 
потенциала  и  денежных  ресурсов  людей  и 
страны,  созданных  и  приращиваемых  на 
протяжении  веков  многими  поколениями 
народа  –  этого  вселенского  преступления, 
которое еще не забыто и не прощено. Будет 
дана каждой пожелавшей семье земля в один 
гектар,  где  она  пожелает,  будет  построен 
красивый  дом  на  3  семьи  со  всеми 
удобствами и полной обстановкой на каждом 
гектаре,  народ  простит  организаторов  и 
подставных лиц за величайшее преступление, 
и забудет. 
Государство   обязано  дать  средства  на 
строительство  на  1  гектаре  дома  на  три 
семьи!  И обеспечить  надежный,  эффективно 
работающий  механизм  помощи  в  самом 
быстром возведении  таких  домов на каждой 
усадьбе  – красивых домов,  не примитивных. 
Ссуды  должны  переводится  строительным 
компаниям за строительство по выбираемым 
самими  людьми  проектам,  оплачиваться 
только после приемки дома самой семьей. В 
случае  некачественных  строительных  работ, 
часть  ссуды  должна  идти  на  покрытие 
недоделок. 
Скажут,  а  где  государству  взять  такие 
большие деньги, чтобы построить для каждой 
родовой  усадьбы  большой  трехэтажный  дом 
на  3  семьи? Тут  же  могут  появиться 
предложения,  что,  дескать,  надо  взять 
кредиты за рубежом. Не надо! Во-первых, что 
же это за система власти, при которой с одной 
стороны,  снизу,  деньги  от  российских 
ресурсов,  металлов  плывут  на  Запад, 
растворяются  в  офшорах,  ими  финансируют 
различные  фонды,  на  них  покупают 
зарубежные  футбольные  клубы,  само 
государство  финансирет  экономику  других 
стран под низкий процент – и всё это и многое 
другое  есть  преступление  против  народа 
страны,  а,  с  другой  стороны,  наверху, 
руководству страны мировой финансовый пул 
навязывает свои кредиты, которые потом еще 
и не раз  разворовывались? Во-вторых,  если 
руководство,  при  данной  системе  власти, 
такой  богатой  и  самодостаточной  станы,  как 
Россия, все же брало навязываемые ей из-за 
рубежа кредиты, то чтобы это могло означать: 
неэффективность  руководста  и/или  системы 
власти, её преступный характер,  зависимость 
от мировых финансовых кругов,  или всё это 
вместе взятое? В-третьих,  когда речь идет о 
запуске  каких-то  крупных  новых  технологий, 

проектов,  как,  например,  создание  новой 
формы  жизни  в  Гуманитарно-Природных 
Парках-Садах, которые ведут к буму в целом 
ряде  отраслей  экономики,  создают  новые 
товары и продукты, и даже реструктуризация 
угольной  промышленности,  то  их 
финансирование можно осуществлять за счет 
эмиссий собственных денег, и такие эмиссии 
не ведут к инфляции. Иностранные средства 
могут  понадобиться  лишь  там,  где  не 
обойтись без закупок иностранных технологий 
и  оборудования,  но  это  другие  суммы,  и 
существуют  различные  пути  решения  таких 
вопросов. Так есть ли разница в финансовых 
средствах,  идущих  на  такие  проекты, 
выраженных  в  бумажках,  на  которых 
нарисован рубль, и такими же бумажками, на 
которых нарисован доллар? Разница лишь в 
одном:  и  те,  и  те  будут  одинаково  двигать 
проект, но доллары придется возвращать, и с 
большими  процентами,  а  рубли  нет!   Кроме 
того, иностранный кредитный поток в валюте 
дает  огромное  поле  для  воровства,  порой 
даже без поступления денег в Россию, как это 
произошло  при  первом  президенте.  А  при 
приходе  кредита  в  Россию,  сколько  же 
манипуляций можно произвести, в том числе и 
на  обменных  курсах,  задержке  движения 
денег,  невыплате,  не  говоря  уже  о  их 
растаскивании.  Вопрос  о  крупных 
иностранных кредитах – это вопрос, имеющий 
прямое отношение к проблеме национальной 
экономической безопасности и уровню жизни 
народа. А посему он должен ставиться только 
вкупе  с  программой  или  программами,  на 
которые запрашивается иностранный кредит, 
с  указанием того,  что  конкретно руководство 
станы обещает сделать на заёмные деньги. И 
все  это  обязательно  должно  выноситься  на 
общенациональную дискуссию, в ходе которой 
и  прояснится,  нужно  или  нет  брать  крупные 
иностранные  кредиты.  А  если  будет  решено 
взять на такой-то проект, то обществу, народу 
должно быть сказано, что руководство страны 
сделает на эти деньги. И вообще говорить об 
иностранных  заёмных  средствах  можно 
только  если  у  власти  нет  реальной 
концептуальной  программы  развития  и 
строительства  будущего  России,  и  открыто 
заявляется,  почему  и  на  что,  на  какой 
конкретно  проект  берется  кредит.  И  если 
руководители страны берут деньги по своему 
собственному  решению,  они  и  должны 
отвечать перед страной. 
Финансирование  же  проекта  развития 
Гуманитарно-Природных Парков-Садов,  как и 
расходы  на  новейшие  экологичные 
технологии,  будет  осуществляться  за  счет 
собственных  эмиссионных  средств,  и  это  не 
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усилит инфляцию, ибо в отличие от средств, 
выплачиваемых на социальные нужды, такая 
эмиссия ведет к стимулированию целого ряда 
секторов  призводства,  отраслей 
промышленности  и  сельского  хозяйства, 
равивает  строительную  индустрию,  создает 
новую  модель  развития.  И,  самое  главное, 
всего  через  пару  лет  в  стране  возникнет 
совсем новая экономическая ситуация, рынок 
насытится  новыми  экологически  чистыми 
продуктами  сельского  хозяйства  самого 
высокого качества, проявится их избыток для 
развития  экспорта.  Вот  увидите,  родовые 
усадьбы  с  переходом  на  Естественное 
земледелие  –  это  самый  простой  и 
кратчайший  путь  к  решению 
продовольственной проблемы. На гектаре 
земли люди будут выращивать рекордные 
урожаи зерновых, по 20-40 и более стеблей 
и  колосков  с  одного  зерна,  по  1.5  тонны 
картофеля  с  сотки  и  другие  спер-урожаи, 
без  вредных  больших  машин,  и  быстро 
завалят  страну  и  мир  продукцией  самого 
высшего  качества  –  без  тяжелого  труда, 
себе  в  радость,  в  сотворчестве  с 
Природой,   как  пророчила  Баба  Ванга. 
Ведь,  давали  же  садоводы  в  прошлые 
времена  до  80-90  процентов  всех  овощей  и 
фруктов,  которые  выращивались  в  стане.  И 
это без Естественного земледелия! И все же, 
возможно,  более  удобным  и  надежным 
способом была бы не эмиссия денег, а выдача 
каждой семье,  пожелавшей  создать  родовое 
поместье  и  жить  в  нем,  государственный 
ваучер,  лучше  назвать  его  гарантийным 
обязательством  или  чеком,  на  постройку 
красивого трехэтажного дома на 3 семьи,  со 
всеми  удобствами  и  обстановкой,  с 
современным  автономным  отоплением, 
горячей  водой,  автономной  канализацией, 
телефоном и т. д., без эмиссии денег, чтобы 
исключить  их  неизбежную  утечку. 
Государству  нужно  подумать  о  создании 
специального  крупного  банка-фонда, 
например,  под  названием  «Новая 
цивилизация»,  или  «Белый  фонд», 
который имел бы филиалы по всей России 
и  занялся  бы  субсидированием  такого 
строительства  посредством  операций  с 
подобными  гарантийными  сертификатами 
и  развитием  Гуманитарно-Природных 
Парков-Садов. 
Можно  установить  и  порядок  возврата 
стоимости  гарантийного  сертификата  – 
только  экологически  чистой  продукцией, 
выращенной в родовых усадьбах, которую 
будут  закупать  специально  созданные 
кооперативные  или  иные  корпорации  по 
устанавливаемым  и  корректируемым 

ежегодно ценам, с последующей продажей 
ее  в  стране  и  за  рубежом  по  более 
высоким  ценам,  чем  цены  на  обычную 
продукцию.  А  все  молодожены, 
пожелавшие поселиться и жить в усадьбе, 
должны  получать  такой  дом  от 
государства  в  первую  очередь,  и  также 
бесплатно,  с  условием  выращивания 
чистой  продукции  для  рынка  и  выплаты 
таким путём стоимости дома. Разве многие 
поколения  предков,  родителей, 
накопивших огромное достояние в стране 
и  отдавших  всю  жизнь  государству,  не 
заработали  право  на  предоставление 
сегодняшним  поколениям,  молодоженам 
бесплатного  дома! Не  ваучер  на  10 000 
рублей, люди не хотят больше слышать о 
ваучерах, а государственный гарантийный 
сертификат на постройку дома на 3 семьи! 
Красивого,  уютного  дома  с  современной 
обстановкой  и  всеми  удобствами,  с 
современным  автономным  отоплением, 
горячей водой, автономной канализацией, 
телефоном  и  т.  д.!  И  ничего  здесь 
невозможного  нет.  Ведь,  строят  же 
особняки  для  каждой  семьи  в  арабских 
эмиратах!  А  в  соседней  Финляндии, 
бывшей  отсталой  окраине  царской 
империи,  каждой  молодой  семье  сразу 
предоставляют  квартиру  или  дом,  в 
зависимости  от  желания,  образования  и 
занятия,  с  последующей  выплатой 
долгосрочной субсидии.
А  почему  бы  банкам  ни  заняться 
субсидированием  возведения  домов  и 
создания родовых усадеб на 1 га земли с 
налаживанием  механизма  возврата 
субсидий экологически чистой продукцией, 
продаваемой  на  внутренних  и  внешних 
рынках. Это же – надежное стратегическое 
вложение  денег.  А  какое  поле  работы 
здесь для Пенсионного фонда! Так что же 
он  делает  со  свободными  деньгами 
сейчас?  А  разве  каждому  богатому 
человеку  не  выгодно  помочь  одной  или 
нескольким  молодым  семьям  построить 
дом  и  создать  усадьбу  на  1  га  и  таким 
образом  обеспечить  себя  многолетним 
источником  экологически  чистых 
продуктов  питания.  Это  же  – 
благотворение  высочайшего  уровня, 
минимальными деньгами, с вложением  их 
в свое здоровье, в здоровье семьи, своего 
рода! Представьте, какие продукты, с какой 
энергетикой  будет  выращивать  для  вас 
благодарная семья,  которой   вы помогли 
возвести большой дом в родовой усадьбе! 
Архитекторам  предстоит  разработать  как 
можно  больше  типовых  проектов  красивых, 
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уютных,  оригинальных  домов-особняков, 
быстро  возводимых,  толстостенных  из 
кирпича,  с  лишней  кирпичной  кладкой  для 
сбережения тепла  (на века,  а не на 50-100 
лет,  и  не  полностью  деревянных, 
незащищенных от пожаров), для усадеб на 3 
семьи  –  по  этажу  для  каждого  поколения: 
старшего,  среднего и младшего.  Архитектура 
дома  должна  быть  такой,  чтобы  радовала 
глаз,  включала  много  сочетаний  кирпича, 
кремниевой  глины,  с  натуральной, 
непачкающейся  побелкой  любых  тонов 
рельефных  стен,  никакого  обойного 
примитивизма, да еще и с ядовитыми клеями, 
чтобы имела множество деревянных балок, и 
обеспечивала  как можно больше помещений 
не квадратной формы, а закругленных или с 
округлыми  углами,  с  покатыми  и  особенно 
сводчатыми  потолками,  с  мансардными 
окнами. Такие дома должны давать детям как 
можно  больше  света,  общения  с  небом,  и 
обязательно  предусматривать  детский 
спортивно-игровой  зал  под  хорошо 
утепленной  черепичной  крышей  с  окнами  в 
небо!  Дома  не  должны  быть  выше  3-4-х 
этажей.  Как  сказал  один  умный  белорусский 
архитектор, «человек – существо земное и не 
должен жить  выше четвертого  этажа».  Дома 
должны  иметь  архитектуру,  абсолютно 
вписываемую  в  Природу,  составлять  с  ней 
единое  целое,  не  отделять  дом  от  земли 
высокими лестницами и фундаментами, иметь 
хорошую  изоляцию  и  вентиляцию  снизу  от 
радона.  А  при  строительстве  не  менять 
окружающий  рельеф,  не  срывать  холмистую 
местность и не засыпать углубления и балки, 
не  сдвигать  валуны.  Всё  должно оставаться 
нетронутым и гармонично принять дом в своё 
лоно, ласкать людей и их детей, обеспечивая 
счастливую жизнь и со-творчество с Природой 
на века! 
Архитекторы, разрабатывая такие проекты, а 
люди, выбирая себе дома для жизни, должны 
знать, что ни одна живая тварь в Природе не 
строит себе жилище с прямыми или острыми 
углами. Это делает только человек, загнавший 
себя в энергетику квадратного пространства – 
клетки,  и  отрезавший  себя  от  контакта  с 
энергиями  Земли,  которая  также  круглая. 
Любопытен  такой  исторический  факт.  Когда 
русские первопроходцы пришли в Забайкалье, 
где  жили  местные  бурят-монгольские 
кочевники,  жившие в круглых юртах из кожи, 
они  научили  местное  население  строить 
деревянные избы. Буряты стали переселяться 
в избы, но жить в квадратном пространстве не 
смогли  и  стали  строить  округлые  избы  –  в 
шесть  и  более  стен.  Прямой  угол  имеет 
патогенную энергетику, вредную для здоровья 

человека.  Совсем  не  случайна  русская 
пословица: «Изба начинает гнить с углов». В 
прошлые  века  архитекторы  знали  об  этом. 
Практически  во  всех  дворянских  усадьбах  и 
менее  богатых  домах  были  круглые  или 
эллипсовидные  залы  в  центре,  увенчанные 
круглым  потолком  или  куполом,  или  же  в 
центре  располагалась  круглая  лестница,  и 
много  округлых,  сводчатых  потолков.  Все 
православные  храмы,  независимо  от 
геометрии  несущих  стен,  имеют  округлые 
приделы,  сферические  купола  и  круглые 
главки,  округлые  алтари,  и  много  округлых 
сводов.  Во  многих  храмах  углы  закруглены 
или  скруглены  внутри.  Все  это  и  делает 
энергетику  православного  храма  такой,  что 
она  успокаивает,  умиротворяет  человека, 
напитывает его позитивной энергией, лечит. И 
уж  совсем не  простая  случайность  того,  что 
церковь  Космы  и  Дамиана,  известных 
христианских целителей, которая находится в 
Москве  на  ул.  Маросейке,  прямо  напротив 
посольства Республики Беларусь, построена в 
форме трех цилиндров  –  абсолютно круглое 
здание самого храма и два абсолютно круглых 
придела. 

Сейчас  появляется  все  больше  и  больше 
технологий быстрого возведения экологичных 
домов.  Есть  великолепное  изобретение, 
которое  называется  «Русские  качели» 
(См.http://www.innocentre.ru/kach/juce.html E-
mail:  ruskachely@interlou.ru; 
innocentre@narod.ru.,  тел.  (095)  352 54 80)  о 
строительстве домов из грунта, которое давно 
развито  на  Западе.  Есть  уникальные 
технологии  быстрого  возведения  домов, 
запущенные  в  Подольске,  есть  другие 
интересные  предложения.  И  все  же, 
возможно,  красивые  трехэтажные  дома  из 
толстых  кирпичных  стен,  с  лишней  кладкой, 
хорошо  сберегающих  тепло  зимой, 
отделанных  внутри  деревом,  с  обилием 
деревянных балок,  с кремниевой побелкой и 
естественным  кирпичом,  без  обойного 
примитивизма,  есть  наилучший  вариант 
начального дома для усадьбы, рассчитанного 
на  века.  Совсем  недавно,  при  прошлой 
системе, дома из кирпича строили надолго – 
для  одних,  а  панельные,  на  60-100  лет,  в 
крайнем случае железобетонные монолитные 
коробки – для других. Настало время строить 
дома всем на века! Люди все больше узнают о 
Естественном  земледелии,  основанном  на 
Законах  Природы,  которое  превращает 
тяжелый  труд  на  земле  в  приятное 
творчество.  Постепенно  преодолевается 
консервативное  мышление,  и повсюду люди, 
рано или поздно, повернуться лицом к этому 
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новому  старому  землепользованию,  которое 
радикально  меняет  характер  обращения  с 
почвой,  превращает  трудоемкий  процесс 
выращивания урожаев  в  приятное занятие  в 
со-творчестве с Природой,  себе в  радость  и 
удовольствие – без тяжелой техники и химии. 
Обходясь также без трудоемкого и хлопотного 
животноводства,  которое,  кроме  всего 
прочего, уничтожает Природу.
 
Идея  экопоселений,  создания  родовых 
поместий,  постепенно развивается,  особенно 
после  выхода  книг  В.  Мегре 
(http://www.anastasia.ru, http://svoe.bzn.ru, http  ://  
kedrovka  .  ru   и  др.  см.  www  .  yandex  .  ru  , 
экопоселение,  родовая  усадьба).  Свое 
экологическое поселение давно уже создал в 
сибирской тайге под Красноярском, вдали от 
смрадной  цивилизации  Виссарион 
(www  .  vissarion  .  ru  ,  www  .  vissarion  .  com  ).  Сразу 
оговоримся, что мы оставляем в стороне его 
религиозные взгляды, это – дело членов его 
общины.  Знаем,  что  на  него  нападают, 
обвиняют  в  сравнении  себя  с  Иисусом 
Христом,  в  неосуждении  самоубийства, 
зачисляют  в  тоталитарную  секту, 
высказываются опасения, как бы он ни привел 
свою общину к коллективному самоубийству. 
Но  в  список  тоталитарных  сект  зачислялась 
также и школа М. А. Щетинина. На наш взгляд, 
зачисление  в  список  тоталитарных  сект 
должно проводиться не рукой или статьей, да 
еще и неграмотной, заказной, какого-то одного 
человека,  а  путем  проведения  открытых 
слушаний  с  приглашением  жителей 
экопоселения Виссариона после опроса всех 
членов  общины,   или  учеников  и,  особенно 
выпускников  школы М.  П.  Щетинина,  членов 
различных сект. Однако мы оставим вопросы 
мировоззрения  и  учения  Виссариона  в 
стороне,  в  том  числе  и  его  утверждение  о 
сроках  гибели  цивилизации…  Мы  обратим 
внимание лишь на один очевидный аспект и 
очевидный  факт:  Виссарион  первым  создал 
самодостаточное  экопоселение  –  прообраз 
гуманитарно-природного  парка-сада.  Это 
экопоселение  насчитывает  около  3  тысяч 
человек,  существует  много  лет  и  не 
распадается.  В  нем  люди  живут  общиной  в 
гармонии  с  Природой.  И  это  не  люди-
фанатики  каких-то  духовных  изысканий,  а 
представители  самых  различных  слоев 
общества.  Туда  насылают  различных 
инспекторов,  но  большинство  тех,  кто 
побывал там,  сами желали бы жить в таком 
парке  в  единстве  с  Природой.  Вот  синтез 
мнений инженера-изобретателя из Тольятти Г. 
П.  Логинова,  побывавшего  в  экопоселении и 
собирающегося переселиться туда насовсем, 

а  также  профессора,  доктора  физико-
математических  наук  из  Санкт-Петербурга 
Комаровских  К.  Ф.  на  перроне  Ярославского 
воказала  в  Москве  по  пути  в  сибирское 
экопоселение  пятое  лето  подряд  со  своей 
женой:  «Поселение  открыто  для  всех. 
Принцип  – никого  не  убеждать  и  не 
заставлять.  В  основном  туда  переселяются 
люди  думающие.  Много  ученых,  артистов, 
врачей,  учителей,  бывших  военных.   Там 
работает один из лучших скульпторов Санкт-
Петербурга.  Там  нет  начальников  или 
подчиненных,  лишь  на  время  выбирают 
ответственного  за  что-либо.  Основная 
структурная единица поселения – деревня или 
семья.  Все решает  Совет  или  Круг  деревни: 
что  надо  сделать  за  текущий  день,  кому 
помочь. Все вопросы решаются, как правило, 
за 15 минут, ибо все доверяют друг другу. Там 
необыкновенно  добрая  атмосфера.  Средний 
возраст поселенцев – 35 лет. Здесь отмечена 
самая высокая рождаемость в России. Многие 
приезжают  на  время,  проводят  там  отпуск, 
снимают  дома,  живут  в  палатках, 
присматриваются,  прежде чем переселиться. 
А  после  переселения  и  родственники 
начинают  сначала  приезжать, 
присматриваться,  а  потом  постепенно 
перебираются  туда.  В  поселении  запрещено 
курение,  потребление  алкоголя,  наркотиков, 
мяса.  Поселенцы жалеют тех,  кто  остался  в 
этой  цивилизации.   Ведутся  поиски 
альтернативных  энергетических  средств  для 
поселения. Пока что используются солнечные 
кремниевые  батареи,  ветроэлектрические 
установки  и  полупроводниковые 
теплогенераторы,  которые  дают 
электричество  от  тепла  печки  или  костра». 
Профессор Комаровских К. Ф. признался, что 
уже купил там дом в деревне,  его  взрослые 
дети  уже  вторую  зиму  живут  в  нем. 
«Собираемся и мы с женой переселиться» – 
сказал  он,  поднял  тяжелую  коробку  с 
теплогенератором  и  сел  с  женой  в  вагон 
поезда Москва-Красноярск. Это было в начале 
июня  1999  года.  С  тех  пор  их  телефон  в 
Санкт-Петербурге молчит... Кстати, профессор 
подчеркнул, что изобретатели, которые имеют 
готовые  решения  обеспечения  теплом  и 
электричеством  поселений,  могли  бы  очень 
помочь.
В печати были сообщения, что в общине были 
проблемы с питанием, Виссариону пришлось 
отменить жесткий запрет на мясо и разрешить 
потребление  рыбы.  Конечно,  любой  жесткий 
запрет или жесткое требование в отношении 
питания  ли,  или  мировоззрения, 
противоречит  свободному  развитию 
человеческой  личности  и  рано  или  поздно 
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вызывает  протест.  А  проблемы  с  питанием 
проистекают  от  незнания  потенциальных 
возможностей   Естественного  земледелия. 
«Белая  Книга  Жизни»  может  оказаться 
полезной  для  этого  и  других  экопоселений. 
Ибо  любое  религиозное,  духовное, 
экологическое  или  иное  образование, 
движение, община, секта, принявшие «Белую 
Книгу  Жизни»,  приобретают  иное  положение 
во  Вселенной,  поднимаются  на  иной 
Вселенский  уровень,  становятся 
непосредственными  творцами  восходящей 
эволюции к Красоте, Чистоте и Совершенству 
через  новых  детей.  И  может  быть  оттуда, 
именно  из  тех  глубин  Сибири,  пойдут 
хорошие,  гармоничные,  красивые, 
талантливые  и  угодные  Божественной 
Вселенной дети, которым предстоит спасти и 
изменить  мир,  вернуть  его  на  путь 
восходящей  эволюции  к  Красоте,  Чистоте  и 
Совершенству  в  соответствии  с  Замыслом 
Творца  –  на  путь  Божественного  Прогресса! 
Быть может, там, а также где-нибудь в горах 
Забайкалья,  на  Балканах   и  других  местах 
возникнут  обители «Ока Возрождения»,  быть 
может не без  помощи вечного  проводника  и 
горного монаха Кы, в которых взрослые люди 
будут  постигать  тайну  изменения  жизни.  И 
может  быть  оттуда,  из  экопоселения 
Виссариона, пойдет опыт перехода на молоко 
и продукты из люпина. И может быть оттуда 
пойдет  распространение  этой  книги  по 
Сибири.
На  наш  взгляд,  главный  недостаток  этого 
поселения,  и  неудач  в  создании  других 
подобных  экопоселений,  состоит  в  том,  что 
семьям  не  предоставлено  по  1  га  земли  в 
вечное  пользование  бесплатно,  с 
освобождением  от  налогов  и  с  правом 
безналогового  и  неделимого  наследования 
потомкам,  на которых  они  построили  бы,  на 
основе  взаимопомощи,  дома  из  местного 
кедра,  и  все  занимались  бы  Естественным 
экологически  чистым  беспахотным 
земледелием,  пчеловодством  (экопоселение 
без  своего  меда  –  не  экопоселение), 
выращиванием плодов, хлебопечением (какое 
же  это  красивое  дело  –  печь  хлеб  не  в 
больших  комбинатах с  помощью машин,  а в 
малых избах-пекарнях!). А, ведь, большинство 
тех, кто сегодня печет хлеб на продажу, надо 
бы лишить права печь навсегда и никогда не 
подпускать  и  близко  к  этому  божественному 
делу.  Недаром многие россияне не покупают 
хлеб  в  магазинах,  а  пекут  сами, 
состоятельные люди –  в  своих хлебопечках, 
из  финской  или  немецкой  муки  с  отрубями, 
поскольку такой российской муки нет; как и нет 
российских овсяных, ячменных и других каш с 

отрубями!?  Благо  в  продаже  полно 
хлебопечек,  к  великому  сожалению,  не 
российских.  И все это люди в экопоселениях 
будут  делать  в  меру  собственного 
удовольствия  и  сотворчества  с  Природой,  а 
также  на  погашение  экологически  чистой 
продукцией размера субсидии на возведение 
дома и на продажу такой продукции в крупные 
города  России  и  за  рубеж.  Общины  в 
экопоселениях  могут,  в  зависимости  от 
местного  климата,  собирать  и  выращивать 
орехи  (кедровые,  фундук,  арахис),  ягоды, 
грибы,  производить  экологически  чистые 
лечебные  препараты  (кедровое  масло, 
пихтовые экстракты, бальзамы, мед и т. д.) – 
также для своего потребления, лечения и на 
продажу.  Вырученные  деньги  (от  денег 
полностью  отказаться  в  экопоселениях 
сегодня  невозможно)  могут  быть 
использованы на развитие родовых усадеб, на 
строительство школ нового типа, на обучение 
и  воспитание  детей,  приобретение 
музыкальных  инструментов  для  них,  на 
научную  и  экспериментаторскую  или  любую 
иную  творческую  деятельность  членов 
поселения, особенно в поиске путей решения 
проблемы  энергии  и  тепла,  и  разработке 
моделей жизни в экопоселениях, на создание 
своей  базы  книгоиздания,  печатания 
школьных  учебников,  на  развитие  своей 
школы  Естественного  созидательного 
земледелия,  для  покупки  «соевых  коров»  и 
производства  молока,  а  также  других 
продуктов  из  люпина,  из  которых  в  Фонде 
социнноваций в Москве научат готовить до 80 
прекрасных и полезных блюд, в том числе и 
вкуснейших  котлет.  Ведь,  с  выращиванием 
люпина ни в тайге, ни в любом другом месте 
проблем не будет. Об этом есть много книг в 
специализированной  библиотеке 
сельскохозяйственной  литературы  в  Москве. 
Деньги могут понадобиться и на помощь тем 
одаренным детям,  которые захотят  получить 
высшее образование. Часть из них вернется в 
обитель  сразу,  многие  останутся  в 
технотронной  цивилизации,  но  все  равно 
вернутся со временем или на старости. Но и 
те,  которые  не  вернутся,  непременно  будут 
держать связь со своим родным гнездом, где 
бы  ни  находились,  помогать  ему.  Деньги 
нужны  и  на  информационную  деятельность, 
на  связи  с  технотронной  цивилизацией,  на 
представительские цели по приему депутатов, 
политиков,  общественных  деятелей, 
работников  культуры  и  искусства,  артистов, 
которых  надо  шире  приглашать  во  все 
экопоселения. 
Любые экопоселения – не монастыри, они не 
должны  и  не  имеют  права  замыкаться  и 
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изолироваться  от  мира.  Они  должны  что-то 
давать миру, людям, помогать им прозревать, 
показывать  пример  другой  жизни  в  другой 
цивилизации.  Замкнутость  и  изоляция, 
мировоззрение и психология только моления 
и  ничегонеделания  для  других  –  это 
тупиковый путь для каждого человека,  и для 
будущего  всего  человечества.  Если  бы  все 
люди  ушли  в  такую  жизнь,  то  сама  жизнь 
очень скоро прекратилась бы.

Движение за создание новой цивилизации 
в  экопоселениях,  в  гуманитарно-
природных  парках-садах  из  родовых 
усадеб  будет  неизбежно  нарастать!  Эта 
Красивая,  Вселенской  важности   идея 
обязательно осуществится!
 
А что касается «Ока возрождения»,  то такой 
центр  планируется  создать  в  усадьбе  в 
Скандинавии  –  с  помощью  вечного  горного 
монаха Кы! Он,  все-таки,  существует!...  Туда 
сможет приехать любой человек, даже в очень 
продвинутых летах,  даже в самом хрупком и 
дряхлом  возрасте,  и  за  определенный  срок 
постичь тайну времени,  выиграть у него,  кто 
сколько  сможет,  хоть  на  лет  15-20  обернуть 
время вспять, победить его, обрести источник 
молодости.  И  причислить  себя  к 
Номенклатуре  Вселенной!  И  встретиться  с 
теми,  кто  причастен к  «Оку возрождения»,  в 
том  числе  и  с  последователями  вечного 
проводника, горного монаха Кы и П. Кэдлера, 
включая,  возможно,  и  А.  Сидерским.  Там 
можно будет приобрести много других весьма 
полезных  экологических  знаний,  посмотреть 
на 1-2 гектарах или на всем поле усадьбы, как 
работает  Естественное  земледелие, 
поработать в библиотеке,  послушать лекции, 
посильно помочь в восстановлении усадьбы и 
развитии  Центра,  в  очистке  и 
облагораживании лесопарка,  посадить  в  нем 
свой  кедр,  пихту,  дуб,  секвойю  или  другое 
дерево. В этом Центре будут разрабатываться 
методики  быстрой  посадки  лесов  с 
вертолетов,  в частности на труднодоступных 
территориях,  отбор  семян  и  выращивание 
саженцев кедра, пихты, дуба и других ценных 
деревьев,  лесные массивы которых,  по сути, 
выполняют роль легких планеты.     
И,  быть  может,  найдутся  люди,  которые 
захотят  приехать,  поработать  и  помочь  в 
создании  такого  Международного  Центра 
экологических  знаний  и  опыта.  Приглашение 
для  получения  визы  на  три  месяца 
(максимальный срок визы), бесплатное жилье 
и  питание  обеспечено.  Будут  также 
компенсированы затраты на дорогу.  А также, 
нужны средства для восстановления усадьбы 

и обустройства Центра – благородный вклад 
Вселенского  значения.  Центру  также 
требуются  эффективная  система  отопления, 
или альтернативный источник тепла, энергии, 
легко реализуемый.    

ГЛАВА 4

 Как-то,  летчики  и  офицеры  Пянджской 

погранзаставы,  ежедневно  рискующие  своей 
жизнью  на  дальних  рубежах,  на  вопрос 
корреспондента  ТВ  о  том,  какова  их  самая 
заветная мечта, сказали: «Квартира или дом в 
России,  которых нет!».  Сегодня, в 2004 году, 
более  510  тысяч  кадровых  и  отставных 
военнослужащих  всех  силовых  структур  в 
России  не имеют жилья.  Задумаемся,  более 
полумиллиона  тех,  кто  выбрал  профессию 
Родину  защищать,  являются  бездомными.  И 
представим,  когда,  как  скоро  они  все-таки 
смогут  дождаться  этой  квартиры.  А  когда 
группа  из  офицеров  решилась,  от 
безвыходности,  организовала  марш 
бездомных  офицеров  на  Москву,  их  стали 
травить.  Каким  же  сердцем  надо  обладать, 
чтобы  в  таких  условиях  все  же  служить 
Отечеству?  Так  давайте  воздадим  должное 
всем,  кто  избрал  благородную  профессию 
Родину  защищать,  лучшим  сынам  России, 
кадетам, прапорщикам, офицерам, генералам, 
живым, павшим и ушедшим, всех времен, всех 
веков, всех поколений и сословий, кто истинно 
исполнял и исполняет свой долг с честью до 
конца! Но  не  тем,  кто  бросал  Россию  в 
сложные  для  нее  времена,  хотя  мог  что-то 
сделать, не тем, кто отдал приказ на глазах у 
изумленного  мира  палить  из  танков  в  свой 
гражданский  парламент,  независимо от  того, 
кто  там  заседал,  и  не  тем,  кто  окажется 
способным бездумно отдать приказ стрелять в 
своих соотечественников за то, что у них иная 
точка  зрения,  или  ударить  женщину  с 
ребенком,  которая  вышла  на  улицу  от 
безвыходности,  и  уж  тем  более  не  тем,  кто 
заморозил  или  привел  к  истощению  солдат, 
но  сам  живет  в  теплых  хоромах.  А  посему 
идея  памятника  офицерам,  выдвинутая 
писателем В. Мегре, – красивая идея, если на 
нем  будет  надпись:  офицерам, избравшим 
почетную  профессию  Родину  защищать, 
исполняющим  и исполнившим  свой  долг 
сердцем и до конца с честью! Это касается 
всех офицеров и генералов, всех родов войск 
и  спецслужб,  в  том  числе  разведки, 
контрразведки,  милиции,  и  даже  офицеров 
МЧС и пожарной службы. Ибо разве не герой 
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офицер-пожарник,  который  на  пожаре 
Останкинской  башни  погиб  сам,  хотя  мог 
послать  на  гибель  подчиненных.  Герой!  И 
заслужил  это  высокое  звание,  хотя  и  не 
поучил его. Он – Белый Орел, да еще и родом 
с  Белой  Земли!  Сегодня  у  руля  России  – 
лидеры,  когда-то  избравшие  профессию 
Родину  защищать,  и  знающие,  что  такое 
погоны  и  честь  русского  офицера.  Это 
оправданно в наше время, когда силы зла и 
войны  усилили  атаку  на  Россию,  другие 
державы,  на  мир  в  целом,  хотят  столкнуть 
между  собой  цивилизации.  С  каким  же 
сердцем и какой честью будут они защищать 
Россию  и  мир  в  это  трудное  время,  как 
исполнят они свой долг и что принесут стране, 
народу,  заслужат  ли  звания  того,  кто 
исполняет и исполнил свою профессию и 
свой долг Родину защищать сердцем и до 
конца  с  честью!?  Это  сегодня  особенно 
важно.  Известно,  что  в  разведку,  в 
дипломатию  берут  и  воспитывают  людей  с 
повышенным чувством патриотизма, радения 
за Отечество, хотя и не будем забывать, что 
именно в этой сфере, в силу самой специфики 
нахождения  в  иностранной  среде,  стать 
агентом другой державы, или двойным и даже 
тройным  агентом,  или  стать  членом  всяких 
там  лож –  это  все  равно,  что  помочить  два 
пальца под краном. И сколько таких, в самых 
высоких рангах, поддалось этому – за деньги, 
и  привели  российскую  державу к  распаду,  а 
потом к разграблению. И попали в отстойник 
российской истории. Но, тем не менее, Россия 
и  все  ее  окружение  выпрямляются  – 
медленно,  с  трудностями,  ошибками,  но 
выпрямляются. И подают зов людям и миру к 
движению  в  новую  цивилизацию.  А  посему 
страна, народ с надеждой смотрит и ждет, что 
наконец-то  лидеры  у  нас  –  это  не 
исторический  мусор,  а  люди  чести,  и  они 
помогут  России  встать  на  ноги  и  взлететь! 
Надо  только  дать  стране  свободу  развития, 
разбудить  энергию  творчества  у  народа  на 
каждом  месте.  Ибо  народ  давно  и  сильно 
устал  от  антикрасоты,  пустозвонства, 
примитивной  культуры  и  красивых  слов  о 
благе  народа  со  стороны  тех,  кто  избрал 
своей  профессией  служить  не  Отечеству  и 
народу,  а  партиям,  себе,  властолюбцев, 
последствия бездарного руководства которых 
страна переживает уже не одно десятилетие. 
Страна,  народ  устали  от  воровского 
беспредела, коррупции и криминала. И народ 
с  недоумением смотрит,  как  под украденной 
патриотической  риторикой  проводится 
непонятный курс,  не делается ничего,  чтобы 
восстановить  в  стране  порядок,  и  перестать 
грабить  её  на  всех  уровнях.  И  Боже  упаси 

Россию от тех, неизвестно откуда явившихся 
самоуверенных  цветных  бездарей,  которые 
ничего в жизни не создали, разбогатели не на 
своем  труде  и  таланте,  как,  например,  Б. 
Гейтс,  или А.  Морита (создатель и до конца 
дней  президент  фирмы  «Сони»),  а  на 
разворовывании  и  уничтожении  России, 
дискредитировали  напрочь,  на  десятилетия 
вперед,  идею  демократии,  даже  среди 
нарождающегося  среднего  класса,  да  еще 
заявляют, что в трудные моменты необходимо 
призвать к власти именно таких, как они. Нет 
уж,  господа,  не  надо  вашей  бездарности  и 
вашей  убогой  псевдодемократии,  столь 
упорно  защищаемой  вашими  людьми, 
оккупировавшими телевидение! 

Каждая  офицерская  семья  должна 
немедленно получить 1 га земли для создания 
родового  поместья  и  обязательную  помощь 
государства в возведении на нем дома на 3 
семьи  (с  тремя  спальнями)  –  полностью 
обставленного  и  со  всеми  удобствами, 
автономным  отоплением,  теплой  водой, 
телефоном  и  проч.  Они,  защитники 
Отечества, должны получить такую помощь! И 
может  быть,  новые  гуманитарно-природные 
парки-сады  начнут  возникать  вокруг 
гарнизонов,  где  в  своих  родовых  поместьях 
будут  жить  династии  защитников  Отечества. 
Возможно,  появятся  гуманитарно-природные 
парки-сады  летчиков,  космонавтов,  или 
разведчиков. Представляете, так разведчиков 
как бы и нет – их не видно.  А тут  они,  куда 
ни… Ну, в общем – в каждом особняке. И уже 
успели реликтовые леса вырастить и спрятать 
свои дома в них. И не знаешь, на кого каждый 
из них работал, или работает. Ах, как хорошо 
было бы, если бы каждый разведчик во всем 
мире  начал  задумываться  над  тем,  что  он 
делает, и что может сделать для мира, и хоть 
на  йоту  помогал  добрым  деланием  людям, 
миру,  подбрасывал  ценную  информацию  в 
несколько  адресов,  чтобы  упредить  беду  от 
чьих-то злых намерений и подрывных планов, 
а лучше перестал бы работать на силы зла и 
войны  вообще!...  Так  и  будет,  когда  в  мир 
войдут  иные,  гармоничные  поколения!  И 
слава  всем  разведчикам  и  работникам  всех 
спецслужб всех времен и народов прошлого и 
настоящего,  которые  на  своем  посту 
совершили  подвиги,  или  внесли  хоть 
небольшой  вклад  в  дело  Добра,  Мира  и 
Красоты,  и  слава  всем  тем,  кто  в  этих 
службах,  на  своих  постах  сделают  это  в 
будущем  ради  того,  чтобы  сохранить  мир  и 
преумножить в нем Красоту, Совершенство и 
Свободу!  Помните,  что  Красота  спасет  мир. 
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Так обязательно будет! А как много зависит от 
Вас, чтобы произошло это как можно быстрее!
Семьи  морских  офицеров  захотят  создать 
свои  родовые  поместья  совместно,  и  им, 
отдавшим себя морю, должны быть выделены 
земли там и в том регионе, где они пожелают. 
А  пограничники,  разве  не  будет  среди  них 
желающих  поселиться  в  своей  усадьбе  у 
границы,  где  служили.  Вот   вам  и  простое 
решение вопроса о создании поселений вдоль 
всей  границы  страны,  из  которых  вырастут 
новые  защитники  границ,  которые  захотят 
пойти  по  стопам  своих  отцов.  Каждый 
молодой  офицер,  оканчивающий  военное 
училище,  должен  получать,  вместе  с 
погонами,  1  га земли (там,  где пожелает!)  и 
помощь в строительстве дома на 3 поколения 
семьи,  и  пока  служит,  его  родители  начнут 
создавать  родовое  поместье,  в  которое  он 
вернется после окончания службы,  чтобы не 
перенаселять  мегаполисы  и  не  мучиться  их 
квадратных  каменных  мешках.  Офицеры 
России  –  Армии,  Флота,  ВВС,  ФСБ,  МВД, 
Погранвойск,  МЧС,  пожарной  охраны  и  всех 
других  ведомств,  обратитесь  к  Президенту, 
Государственной  Думе  и  Федеральному 
Собранию  с  просьбой  о  принятии  закона  о 
предоставлении  каждой  офицерской,  каждой 
российской  семье  1  га  земли  для  создания 
родовых поместий с обязательной помощью в 
скорейшем возведении полноценного дома на 
3 семьи!  Свое слово могут сказать шахтеры, 
нефтяники,  другие  слои  населения,  для 
которых создание родовой усадьбы – самый 
надежный путь обеспечения своего будущего. 
Письмо Президенту с общественной стороны 
уже написано, его опубликовал в своей книге 
«Сотворение»  писатель  В.  Мегре,  вместе  с 
уже  готовым  проектом  текста  закона.  И 
Президенту  России  еще  предстоит  сказать 
свое веское слово и помочь реализации этой 
светлой идеи. Но если все будут молчать, то 
как  скоро  это  станет.  Тогда  придется 
вспомнить о великом Махатме Ганди!
Тот президент, который осуществит эту идею 
первым,  войдет  в  историю,  впишет  себя  во 
Вселенскую  Матрицу  как  самый  великий 
политик всех времен и народов!
А Татьяна Валентиновна Рубан из Краснодара 
высказала  на  страницах  газеты  «На  грани 
невозможного» интересную идею о том, чтобы 
лидеры стран награждали достойных людей, 
на  деле  доказавших  преданность  и  любовь 
своей  стране,  не  медалями  и  разными 
социальными  льготами,  а  наделами  в  один 
или несколько гектаров для создания родовой 
усадьбы. И с выдачей субсидии на постройку 
дома  на  3  семьи  со  всей  обстановкой  и 

современными  удобствами.  Если  они, 
конечно, этого пожелают. 
Вообще, позор той власти, которая призывала 
себе  на  службу  офицеров,  оставив  их  в 
конечном  счете  бездомными,  а  полстраны 
вынудила жить без водопровода, теплой воды 
и  удобств  –  это  в  наше-то  время.  Страна 
ахнула,  когда  увидела,  в  каких  домах  жили 
офицеры-подводники  во  время  аварии  с 
подводной лодкой «Курск». Одна такая власть 
рухнула,  и  никогда больше не поднимется в 
том виде,  как  была.  Рухнет  и любая другая, 
если  не  решит  эти  основополагающие 
проблемы для каждого человека. А решить их 
можно  навсегда  только  одним  путём: 
предоставить  каждой  семье  1  га  земли  для 
родовой  усадьбы  и  выдать  субсидию  на 
постройку  красивого  дома  на  3  семьи  с 
возвратом  субсидии  путём  выращивания 
экологически  чистой  продукции  на  основе 
Естественного земледелия!

ГЛАВА 5Тем,  кто  хочет  работать  в 

Государственной  Думе,  в  других  выборных 
властных  структурах  сверху  донизу  идея 
создания  и  развития  родовых  поместий  и 
гуманитарно-природных  парков-садов  –  это 
программа,  которую  поддержат  все 
избиратели.  Такая  программа  не  потребует 
огромных  финансовых  затрат  на 
избирательную кампанию. Народ постепенно 
созреет, и будет голосовать за тех, у кого в 
программе  будет  стоять  первым,  и  самым 
главным следующий пункт: Буду добиваться 
принятия  закона  о  предоставлении  каждой 
российской семье по ее  желанию 1 гектара 
земли,  с  полным  освобождением  от  всех 
налогов,  для создания  родовой усадьбы,  с 
эффективным  механизмом  помощи  в 
скорейшей  постройке  дома  на  3  семьи  с 
обстановкой  и  полным  набором 
современных  удобств,  прежде  всего 
молодоженам и офицерам.  Ведь,  садоводы 
хорошо знают цену своего садового участка 
земли,  хотя  они  у  них  маленькие  и  на  них 
раньше  не  разрешали  строить  дом.  Когда 
технотронная  цивилизация,  ее 
перенаселенные  города  станут  задыхаться 
от кризисов, людей спасут не суперплэйеры, 
и даже не золото и алмазы, а то, что родит 
Земля-кормилица!  Родовые  усадьбы,  со 
своим садом  и  полем,  своей  водой,  своим 
теплом, не зависимым ни от кого!   
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РУССКАЯ  РОДОВАЯ  УСАДЬБА  –  САМАЯ 
ЖИЗНЕСПОСБНАЯ,  СОЦИАЛЬНО  И 
БИОЛОГИЧЕСКИ  САМАЯ  УСТОЙЧИВАЯ 
ФОРМА  ЖИЗНИ  ЧЕЛОВЕКА  НА  ЗЕМЛЕ.  А 
СОЗДАНИЕ  ГУМАНИТАРНО-ПРИРОДНЫХ 
ПАРКОВ-САДОВ  ИЗ  РОДОВЫХ  УСАДЕБ,  В 
КОТОРЫХ  ЛЮДИ  ПЕРЕЙДУТ  К 
ЕСТЕСТВЕННОМУ  ЗЕМЛЕДЕЛИЮ, 
ОТКАЖУТСЯ  ОТ  ВСЯКОЙ  РАЗРУШАЮЩЕЙ 
ОКРУЖАЮЩУЮ  СРЕДУ  ПРОМЫШЛЕННОЙ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ  И  СТАНУТ  ЖИТЬ  В 
ГАРМРОНИИ  И  СОТВОРЧЕСТВЕ  С 
ПРИРОДОЙ, – ПОЛОЖИТ НАЧАЛО СОЗДАНИЮ 
НОВОЙ,  ПАРАЛЛЕЛЬНОЙ  ГУМАНИТАРНО-
ПРИРОДНОЙ  ЦИВИЛИЗАЦИИ,  КОТОРАЯ  НА 
СЕГОДНЯШНИЙ  ДЕНЬ  ПРЕДСТАВЛЯЕТ 
СОБОЙ ЕДИНСТВЕННЫЙ ПУТЬ К СПАСЕНИЮ, 
КОТОРЫЙ УВЕДЕТ ЗЕМЛЮ И ЦИВИЛИЗАЦИЮ 
ОТ ТУПИКОВОГО И САМОРАЗРУШИТЕЛЬНОГО 
ПРОГРЕССА.  ТАКИЕ  ГУМАНИТАРНО-
ПРИРОДНЫЕ  ПАРКИ-САДЫ  НУЖНО  НАЧАТЬ 
СОЗДАВАТЬ  КАК  МОЖНО  СКОРЕЕ,  НАЧАВ, 
ПРЕЖДЕ  ВСЕГО,  С  ТЕРРИТОРИЙ, 
ПРИЛЕГАЮЩИХ  К  РЕКАМ,  ОЗЕРАМ,  ДРУГИМ 
РЕЗЕРВУАРАМ ПРЕСНОЙ ВОДЫ – НА ЗЕМЛЕ, 
ГДЕ  НЕОБХОДИМО  КАК  МОЖНО  СКОРЕЕ 
СМЕНИТЬ  РАЗРУШАЮЩЕЕ  ПРИРОДУ 
ИНДУСТРИАЛЬНОЕ  СЕЛЬСКОЕ  ХОЗЯЙСТВО 
НА  ЕСТЕСТВЕННОЕ  ЗЕМЛЕДЕЛИЕ,  ЧТО 
НЕМЕДЛЕННО  СКАЖЕТСЯ  НА  ОЧИЩЕНИИ 
ЗАПАСОВ ПРЕСНОЙ ВОДЫ НА ПЛАНЕТЕ, ИБО 
ЧИСТАЯ  ВОДА  В  НЕДАЛЕКОМ  БУДУЩЕМ 
СТАНЕТ  САМЫМ  ЦЕННЫМ  ТОВАРОМ  ДЛЯ 
ВЫЖИВАНИЯ ЧЕЛОВЕЧЕСКОГО РОДА. 
Вдоль рек,  протекающих через  индустриально-
промышленные  зоны,  как,  например,  Дунай, 
Рейн и другие,  такую зону создать уже трудно, 
хотя  можно.  А  вот  вдоль  других  рек  и  их 
притоков,  где  промышленная  деятельность  не 
столь  интенсивна,  можно,  например,  вдоль 
Западной  Двины,  Немана,  Вислы,  Одера  и 
многих  других.  Такие  гуманитарно-природные 
парки-сады  надо  обязательно  и  как  можно 
быстрее создавать и вокруг озер и питающих их 
рек, например таких, как Байкал и другие. 
 

ГЛАВА 6Государство  обязано  разработать 

программу развития  Гуманитарно-Природных 
парков-садов  и  создать  действенный 
механизм  оказания  помощи  в  скорейшем 
возведении  необходимого  дома  со  всеми 
удобствами  для  3  семей  для  начала 
обустройства  родового  поместья, 
расстраивать  которое  будут  благодарные 
потомки! Молодоженам, пожелавшим создать 
свою  родовую  усадьбу,  такой  дом  должен 

предоставляться  в  первую  очередь.  Они  – 
будущее России! Они и решат все проблемы 
России,  в  том  числе  и  демографическую. 
Народ  не  простит  тому  лидеру,  который  на 
практике последует чуждой политике убийства 
русских,  всех  россиянин  путем  недопущения 
увеличения  населения  России,  отказа  в 
помощи  соотечественникам  ближнего 
зарубежья  и  открытия  дверей  мигрантам  из 
дальнего  зарубежья.  Это,  ведь,  – 
разновидность  все  того  же  глобального 
замысла и плана уничтожения России путем 
столкновения  различных  культурно-
религиозных  цивилизаций,  дальнейшего 
уменьшения  русского  населения  за  счет 
увеличения  мигрантов!  Россияне,  правая 
элита,  то  есть  правильная  элита  –  элита 
чести,  офицеры и генералы чести,  все,  кому 
дорого будущее России, внимательно следите 
за тем, кто продвигает такую политику: это – 
откровенный враг России. В том числе и тот, 
чиновник,  который  за  мзду  дает 
разрешительные документы. Это – преступник 
в  тени.  Давайте,  прежде  всего,  щедро  и 
широко откроем ворота русским из ближнего 
зарубежья, которые жаждут вернуться в свое 
Отечество,  будут  счастливы  создать  на 
гектаре  свою  родовую  усадьбу,  и  отчаянно 
борются за это право в длинных коридорах и 
бесконечных  кабинетах  с  жадным 
чиновничеством.  Давайте  облегчим  им  путь 
назад  к  себе,  в  свое  Отечество,  на  Родину 
предков!  И  поможем  им  построить  большой 
дом на гектаре земли. Ведь, Россия от Москвы 
до Тихого океана – это необъятные просторы! 
А что касается мигрантов из дальних стран, то 
раз  уж  вы  такие  щедрые,  то  давайте  и  им 
предоставлять  по  1  га  земли  для  создания 
родовых усадеб – вперемежку с россиянами. 
Чтобы  они  были  в  России  устроенными  и 
ощущали  ее  своей  Родиной.  И  давайте, 
прежде  всего,  предоставлять  такие  участки 
для родовых усадеб китайцам. Это – люди, у 
которых  в  уме  иная  программа,  программа 
действия, программа устремленности вперед. 
Президент  США  Р.  Никсон  как-то  мудро 
подметил:  «Китайцы  используют  два  мазка, 
чтобы написать иероглиф, означающий слово 
«кризис».  Один мазок  означает  «опасность», 
другой  –  «возможность».  В  кризисе  - 
остерегайтесь  опасности,  но  признавайте  и 
используйте  возможность».  Вот  он  ключ  к 
пониманию  различия  внутренних  установок 
китайцев  и  русских.  Русские,  как  правило,  в 
трудности  падают духом,  уповают  на чью-то 
милость, ждут, что кто-то мистически вытащит 
их из проблем и чудесным образом устроит их 
будущее  за  них,  погружаются  в  пьянство. 
Китайцы  же  стремятся  вверх  из  любой 
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ситуации!  Потому  Россия  и  потонула  в 
катаклизмах,  уже  сколько  веков  –  в 
страданиях,  которые  также  лукаво  пытаются 
выдать за необходимую дань ко спасению!? 
Что касается самой идеи уничтожить русских, 
Россию открытием дверей всем иммигрантам, 
столкнуть  различные  цивилизации  на  путях 
разжигания  национальной  и  религиозной 
розни,  убить  социальными  реформами,  то  и 
здесь модельеры такой политики проигрывают 
стратегически:  в  исторической  перспективе 
они  обречены!  Это  будет  так,  и  неизбежно! 
Появление  новых  гармоничных  поколений 
людей  и  развитие  новой  цивилизации,  как 
смоделировано  в  «Белой  Книге  Жизни»  и 
других хороших книгах,  приведет к стиранию 
национальных,  конфессиональных  и  других 
различий, не будет ни русских, ни эллинов, ни 
других  наций.  Различие  между  людьми  все 
более отчетливо будет проявляться по линии 
уровня  их  эволюционного  развития:  будет 
расти  число  людей,  поднимающихся  к 
энергиям  Вселенского  Порядка,  новых 
гармоничных  людей  –  Homo Novus,  Homo 
Spiritus –  и  будет  постепенно набирать  силу 
глобальная  машина  самоуничтожения  и 
сокращения легионов тех, кто вошел в лагерь 
носителей  порока  и  зла.  Поэтому  люди, 
прежде всего юноши и девушки, вступающие в 
брак,  проявляйте  бдительность  в  выборе 
спутника жизни, отца или матери своих детей, 
в  отношении  того,  как  вы  зачинаете, 
вынашиваете, кормите и воспитываете своих 
детей,  какие  жизненные  установки  будут  у 
них, какой выбор сделают они в своей жизни – 
от  этого  зависит  то,  по  какую  сторону 
окажется ваш род в этом великом Вселенском 
разделе.
 
Видимо, необходимо подумать о создании 
специального  министерства,  которое 
займется  развитием  Гуманитарно-
Природных парков-садов, выделением для 
них земли по всей России, которую семьи 
будут получать по заявкам. Созданный для 
этого банк-фонд будет выделять целевые 
субсидии  на  возведение  домов 
(трехэтажных в расчете  на  три  семьи)  со 
всей  обстановкой  по  избранному  каждой 
семьей  проекту.  Необходимо  разработать 
механизм подключения  к  этой  программе 
других банков, а также создать и отладить 
систему  возврата  субсидий  экологически 
чистой  продукцией,  выращиваемой  в 
усадьбах с поставкой ее на рынки страны 
и за рубеж.
Назрела  необходимость  образования 
комитета  по  созданию  Гуманитарно-
Природной  Садово-Парковой  цивилизации 

из родовых усадеб в Государственной Думе 
как одного из важнейших и нужных стране. 
Полномочные  представители  Президента  в 
регионах,  губернаторы  и  местные  власти, 
Ваша  помощь  в  реализации  проекта 
гуманитарно-природных  парков-садов  из 
родовых  поместий  –  это  величайший  шанс 
запечатлеть  свои  добрые  дела  во 
Вселенской  Божественной  Матрице 
Спасения.  Не  позволяйте  торговать, 
спекулировать  землей,  этим  всеобщим 
Божественным  достоянием,  пока  каждая 
семья  не  получит  1  га  для  родового 
поместья  (во Вселенской истории примеров 
счастливых, хорошо кончивших спекулянтов 
землей нет!). Богатые, помогите государству 
и  людям,  не  имеющим  средств,  особенно 
молодоженам, осуществить этот прекрасный 
проект  создания  родовых  поместий  и 
развития  гуманитарно-природных  парков-
садов  по  всей  России!  Богатые  люди, 
представьте,  какое  БЛАГО  вы  сотворите, 
оказав помощь в приобретении 1 га земли и 
постройке дома для семьи, которая не имеет 
на это средств!   

Эту  идею  поддержат  Президенты,  все 
властные  структуры  и  богатые  Беларуси, 
Украины,  Казахстана  и  других  государств. 
Ведь,  это  –  очень  красивая  идея!  А  для 
Казахстана  –  это  путь  решения  проблемы 
русского населения: давать по гектару земли 
вперемежку  с  казахами,  и  укреплять 
исторические  добрососедские  связи  двух 
народов,  а  не  давать  возможность  их 
искусственно  обострять,  и  тем  самым 
показать  на  практике  пример  конкретного 
воплощения евразийской идеи!  

Что,  кто-то во власти и стоящие за ними не 
захотят давать каждой семье по гектару земли 
для  создания  родовых  поместий?  Да,  такие 
будут,  их  сразу  услышите,  и  увидите  (по 
плодам и делам их),  как они будут  всячески 
либо  замалчивать,  либо  дискредитировать  и 
разрушать  идею  -  огульно,  без  аргументов 
нападать  на  неё.  Через  таких  людей  из-за 
рубежа будет идти сильное противодействие 
любому изменению жизни россиян к лучшему. 
Там,  за  рубежом,  не  нужна  новая, 
процветающая  Россия,  с  обилием  своих 
товаров  и  продуктов,  да  еще  здоровых,  не 
нужно  оздоровление  населения  страны.  Там 
нужно,  чтобы мы оставались  рынком сброса 
того,  что  они  не  едят,  как,  например, 
мороженных куриных окорочков,  птицы, мяса 
непонятно  какой  давности, 
модифицированных,  часто  сомнительного 
качества  продуктов,  вала  лекарств, 
«спасающих»  от  всех  болезней,  и  вакцин, 
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чтобы и дальше Россия служила источником 
выкачивания  сырой  нефти,  а  не 
переработанных  нефтепродуктов,  сырой 
древесины,  металлов  и  других  природных 
богатств,  превращалась  в  свалку  опасных 
отходов.  Но  тщетны,  эти  попытки,  и 
бессильны все усилия помешать росту новой 
России! Равно как и не помешать им зачатию 
и рождению хороших детей, ибо всех растлить 
невозможно, а тем более залезть к каждому в 
постель  под  одеяло.  Впрочем,  в  одном  из 
резких  выпадов  против  коммунистов  В.  В. 
Жириновский как-то  сказал,  что они все-таки 
умудрились  залезть  к  нему  в  кровать,  и 
помешать чему-то там, за что он до сих пор их 
не может простить. И получилось, как он сам 
сказал  корреспонденту  ТВ,  «на  троечку». 
Скромничает  Владимир  Вольфович,  или 
слишком требовательный отец: троечка – это 
все-таки  золотая  середина  по  нашей 
пятибалльной системе. И, как известно, Д. И. 
Менделеев в школе едва до тройки дотягивал 
по химии, а, ведь, вон кем потом стал. Так что 
может быть мы ещё и увидим будущее семьи 
Жириновских!? 
Что касается одного гектара каждой семье, то 
дадут,  или  уйдут!  Придут  другие,  более 
мудрые!  Ибо  параллельная  цивилизация  и 
есть  тот,  столь  искомый  миром  ключ  к 
спасению всех, включая и тех, кто ведет мир в 
тупик, к самоуничтожению. А не будут давать, 
народ  сам  возьмет,  в  соответствии  с 
естественным  правом  каждого  иметь  свою 
Малую  Родину  на  земле,  где  родился,  и 
обустроить ее для себя и своих потомков! И 
никто  не  сможет  остановить  его  в  этом 
стремлении!  Не  зря  же  поставлен  в  Москве 
памятник великому Махатме Ганди! Вспомним 
о том, что при советской власти, являвшейся 
ярым  врагом  частной  собственности,  чья 
система жестко централизованного командно-
административного правления весьма искусно 
использовалась  для  подавления  в  стране 
любого  роста,  создания  дефицитов,  некие 
Великие  Люди  в  партийно-государственном 
аппарате,  они  заслуживают  того,  чтобы  их 
написать с большой буквы,  все же дали ход 
развитию  такого  массового  явления,  как 
садово-огородные  хозяйства,  породившего 
своего рода новое массовое сословие землян 
–  дачников-садоводов,  аналогов  которым  в 
современной  мировой  истории  нет.  Именно 
благодаря  садоводчеству  и  огородничеству, 
при  всех  наложенных  на  него  ограничениях, 
целые поколения людей выросли в общении с 
Природой,  а  Россия  смогла  перенести 
массовые  нехватки  продуктов  в  прошлые 
времена  и  пережить  новую  революцию  в 
результате  бездарно  проведенной 

перестройки:  в  стране  удалось  избежать 
массового  голода,  и  всё  население  не 
превратилось  в  бомжей.  Правда,  были  и 
досадные  сбои.  Например,  любимый  всеми 
белорусский  лидер  П.  М.  Машеров,  сам  на 
даче в Дроздах в длинных сатиновых трусах и 
кирзовых  сапогах  возивший  по  вечерам  и  в 
выходные дни на тачке торф и навоз на свой 
огород, вдруг, начал кампанию за отказ людей 
от  дач.  То  было  в  очередную  кампанию  из 
Москвы о борьбе с частной собственностью. 
Угрожали,  да  как:  либо  отказ  от  дачи,  либо 
партбилет  на  стол.  Только  выборы  в 
Брестской области в Верховный Совет, где он 
получил огромнейшее количество нулей, из-за 
чего  позже  даже  был  переброшен  в 
избирательный  округ  по  Витебской  области, 
заставило  отступиться.  Любовь  народа,  все 
же,  не  сильно  растерял,  но  этим  и 
дальнейшей  своей  судьбой  оставил  всем 
потомкам хороший урок того, что значит целой 
стране  не  иметь  своего  суверенитета  и 
зависеть от другой столицы! 
Так поклонимся тем Великим Людям прошлого 
в верхах и низах, поддержавшим и развившим 
движение садоводства и огородничества. Они 
уже  вписаны  в  Божественную  Вселенскую 
Матрицу  Спасения!  А  современные  лидеры, 
которые дадут ход развитию родовых усадеб 
и  Гуманитарно-Природных  Садов-Парков, 
осуществят проект ещё большей Вселенской, 
Божественной  значимости  –  проект,  который 
есть  прямое  со-творчество  с  Богом, 
осуществление  Замысла  Бога  в  отношении 
Земли!  При  этом  важно  напомнить,  что 
садовые  и  дачные  участки  при  советской 
власти  давались  БЕСПЛАТНО  И  НЕ 
ОБЛАГАЛИСЬ  ОБЫЧНЫМ  НАЛОГОМ! 
Посмотрим, как будет действовать нынешняя 
власть,  основой  которой  является  частная 
собственность.  А  Женщины  России!  Наши 
Богини!  Ваше  слово,  ваше  дело  и  ваше 
действие  в  это  трудное  время  способны 
сотворить  чудо!  И вы сотворите  это  чудо!  А 
чудо можно сотворить только высокой мыслью 
Богинь-Творцов,  избавляясь  навсегда  от 
примитивной  рабской  психологии,  наподобие 
той,  когда  известная  всей  стране  актриса, 
получив от Президента награду,  вместо того, 
чтобы  в  трудное  для  страны время  сказать, 
что  мы голосовали  за  Вас,  мы надеемся  на 
Вас,  Вы  –  наша  надежда,  надежда  России, 
говорит:  «Ах,  какая  у  Вас  красивая 
походка!?...».  А  молодежь!  Вот  кто  должен 
положить  в  основу  своего  движения  и 
деятельности  задачу  добиться  от  власти 
предоставления каждой пожелавшей молодой 
семье 1 га земли и красивый дом на три семьи 
для создания и развития родовой усадьбы! 
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Свое слово в этом должна сказать и Церковь! 
Собственно, чем еще может и должна сегодня 
и  отныне  заниматься  Церковь,  после  своего 
известного  тысячелетнего  опыта,  если  не 
проблемами,  лежащим  в  корне  самого 
развития и судеб человечества,  проблемами 
реального  спасения  мира.  Прежде  всего, 
такими  проблемами,  как  просвещение  и 
воспитание  молодежи  и  всех  людей  в 
вопросах  правильного  зачатия,  рождения  и 
воспитания  хороших,  праведных,  красивых, 
талантливых и гармоничных детей,  научение 
людей  бережному  отношению  к  Природе, 
правильному  и  здоровому  питанию, 
правильному возделыванию земли-Матушки и 
выращиванию высоких урожаев  экологически 
чистой  и  здоровой  продукции  –  то  есть 
Естественному,  созидательному земледелию, 
оказание  помощи  людям  в  создании 
Гуманитарно-Природных  Парков-Садов  из 
родовых  усадеб  и  развитии  новой 
цивилизации.  То  есть  заняться  тем,  что 
являет  собой  жизнестойкое,  восходящее 
направление развития людей. У Церкви есть 
уникальная  возможность  стать  накопителем, 
хранителем  и  распространителем  всех 
мудростей и правильных знаний,  имеющихся 
во Вселенной и у человечества в отношении 
спасения, правильного развития и улучшения 
мира.  Церковь  может,  должна  стать  и 
СТАНЕТ(!) идеологом новой цивилизации. Ее 
роль  и  возможности  в  этом  могут  быть 
намного выше, чем любых светских академий 
наук с их многополярными научными школами 
и  учениями,  с  многообразием  научных 
мнений,  взглядов  и  убеждений  различных 
ученых.  Учений,  теорий,  книг  в  мире 
неимоверно  много,  и  их  количество  все 
больше возрастает. Число тех, кто стремится 
написать книгу, ничего не дающую людям, не 
несущую ничего нового, книгу ни о чём, чтобы 
только  поставить  на  ней  свою  фамилию  и 
называться  писателем,  растет  как  снежный 
ком.  На  прилавках  -  море  книг.  А  что  в  них 
есть реально нового? Что полезного несут они 
людям? Назовите  сегодня книгу  или  учение, 
которое  реально  может  помочь  исправить 
людей,  спасти  Природу  и  отвернуть 
человечество  от  тупикового 
саморазрушительного  пути?  Назовите  такую 
книгу,  которая  доказала  свою  историческую 
эффективность в исправлении людей и мира? 
Если  Церковь  не  повернется  лицом  к  этим, 
самым  насущным  и  актуальным  проблемам, 
то она не сможет достойно ответить на вызов 
времени, и ее будущее будет сложным.     

Президентами  России,  Беларуси,  Украины, 
Казахстана,  депутатами  Государственной 

Думы  России,  Верховной  Рады  Украины  и 
Национального  Собрания  Республики 
Беларусь, руководителями местных органов 
власти во всех четырех государствах будут 
избираться народами только те кандидаты, в 
программах   которых  первым  и  главным 
пунктом  будет  стоять  принятие  закона  о 
предоставлении каждой семье в стране 1 га 
земли  для  создания  родовых  усадеб  – 
бесплатно  и  с  освобождением  от  налогов 
навечно,  с  правом  безналогового  и 
неделимого  наследования  потомками,  а 
также  обеспечение  надежной 
конституционной  защиты  закона  и 
дальнейшая  всемерная  поддержка  и 
развитие  родовых  усадеб  и  формирование 
Гуманитарно-Природной  Садово-Парковой 
Цивилизации.  Должен  также  быть  принят 
действенный  механизм  государственной 
помощи людям в возведении необходимого 
дома  на  3  семьи,  с  которого  они  начнут 
обустраивать усадьбу,  иначе идея окажется 
посильной  лишь  немногим,  и  будет 
дискредитирована.  Молодожены, 
пожелавшие создать свою усадьбу и жить в 
ней, должны получить красивый дом на 1 га 
земли,  бесплатно,  после  свадьбы,  при 
условии  постоянного  проживания  там  и 
развития усадьбы!

По новому закону депутаты Государственной 
Думы и члены Верховного Собрания должны 
получить  минимум  по  150-500  га  земли  для 
создания  ими  пилотных  природно-
гуманитарных  парков-садов  из  150-500 
родовых  усадеб  в  своих  регионах!  Они 
обязательно  примут  такой  закон,  и  внесут 
поправку в Конституции своих стран о защите 
родовых  поместий  и  природно-гуманитарных 
парков-садов,  иначе   народ  вынужден  будет 
красиво  потребовать  осуществления  своего 
главного  Природного Права – на достойную 
жизнь  на  своей  земле!  Ибо  народы России, 
Украины, Беларуси,  наконец-то,  проснутся от 
навязываемого  им  тысячелетиями  гипноза 
рабской  философии  смирения  и  покорности 
рабов божьих (как будто Богу и в самом деле 
нужны  рабы,  а  не  свободные  творцы, 
созидатели,  несущие  на  плечах  этот  мир, 
борцы  против  зла),  и  научатся  применять 
великий  метод  Махатмы  Ганди  –  всеобщего 
неповиновения,  когда  каждый  остановит 
работу  на своем месте,  страна замрет,  пока 
воля народа не будет услышана и выполнена!
И  дату  такой  акции  будет  указывать  самый 
зрелый,  самый  мудрый  и  смелый  политик, 
который  глубинно  понимает  вселенское 
значение  проекта  создания  альтернативной 
Гуманитарно-Природной  Садово-Парковой 
Цивилизации  из  родовых  усадеб  и 
осуществления  Природного  Права  людей  на 
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жизнь  в  новой  Цивилизации  для  спасения 
человечества.
Скажете, в России не может быть такой акции, 
народ  рабски  пассивен.  Ошибаетесь,  в 
Москве недавно родился новый вид протеста 
– Белая солидарность, о которой упоминалось 
выше.  Когда  большинство  автолюбителей 
прикрепили  к  своему  автомобилю  белые 
ленточки  в  знак  протеста  портив  принятия 
закона,  ущемляющего  права  автолюбителей. 
Не прошло и месяца, как появилась еще одна 
массовая  протестная  акция  –  бойкота 
известной человекоподобной «поп-звезды» за 
беспрецедентное  хамство  и  распущенность. 
Поразил  не  только  сам  по  себе  бойкот,  а 
масштаб  прорвавшегося  наружу  всеобщего 
внутреннего  протеста  и  неприятия 
однообразной,  одной  и  той  же  голопузой 
пошлости  и  низкой  культуры,  захватившей 
экраны телевизоров и подмостки лучших сцен 
страны от одного Нового года до очередного 
Нового года, на которые, к сожалению, валит 
молодежь,  даллесовы  мутированные 
человекоподобные  дети,  при  оттеснении 
подлинных  талантов,  народных  певцов  и 
талантливой  молодежи.  А  уличный  протест 
рабочих  и  служащих  Ульяновского 
механического  завода  летом  2004  года  по 
поводу  невыплаты  зарплаты.  А  забывшийся 
протестный  акт  танкиста,  который  в  начале 
1990-х выехал на танке на городскую площадь 
–  событие,  которое  все  постарались 
замолчать. Вот они признаки просыпающегося 
сознания  в  обществе,  и  зреющей  Белой 
российской  солидарности,  применение 
которой  может  творить  чудеса:  от  простого 
протеста  против  антикультуры  и 
противодействия  непопулярным  шагам 
властей,  до  требования  отставки  того  или 
иного  властного  лица,  всего  правительства, 
лидера,  если  в  стране  не  будет  налажена 
нормальная  жизнь.  Представляете,  встанет 
50-70 процентов автомобилей по всей стране 
–  легковых,  грузовых  и  других.  А  к  ним 
автомобилистам присоединится народ. Далее, 
испуганные  маневрами  вокруг  отмены  льгот 
пенсионеры прямо заявили,  что  если власть 
их  обидит,  они  начнут  акцию  всеобщую 
неповиновения.  
Россия  зреет,  становится  другой  страной. 
Медленно,  правда,  но  верно  –  просыпается, 
трезвеет  и  зреет!  Но  если  этот  процесс  не 
разовьется дальше, и вся страна не овладеет 
этим  простым  методом  защиты  своих 
интересов  и  интересов  страны,  то 
перспективы  реального  улучшения  уровня 
жизни  в  стране  будут  весьма  туманными. 
Богатеть будет лишь горстка людей,  которой 
будет  служить  власть,  а  хорошо 

оплачиваемая армия, милиция и спецслужбы 
будут  их  верно  охранять  под  ропот  и 
недовольство  подавленного  рабской 
психологией народа.
В начале марта 2005 года на первом канале 
российского  телевидения  обсуждалась  тема 
бедствующих актеров, известных всей стране, 
которые  перестали  сниматься,  живут  только 
на  пенсию,  таких  свыше  ста  человек, 
высказывались  идеи  помощи им  со  стороны 
богатых людей. Хорошая передача, и хорошие 
идеи. Но потом слово дали Н. С. Михалкову, 
который  сказал,  что  это  проблема  не  одних 
актеров,  так  живёт  вся  страна  –  все 
действующие и ушедшие на пенсию артисты 
провинциальных  театров,  учителя,  врачи, 
лица  практически  всех  других  профессий, 
жители села. Так живут все пенсионеры, в том 
числе и ветераны-Победители!? Так живет вся 
Россия. Так живут, только чуть-чуть лучше, и 
защитники  Отечества.  Сравните  зарплату 
российского  офицера  –  любого,  будь  то 
армия,  флот,  милиция,  спецслужбы  –  с 
зарплатой аналогичного уровня на Западе… А 
как,  в  каких  жилищных  условиях  живут 
защитники Отечества, и почему были походы 
в Москву бездомных офицеров? А как, в каких 
жилищах,  с  какими  удобствами  и 
обслуживанием  живёт  90  процентов 
населения  России.  А  где  будут  жить 
воспитанники  детских  домов  после  принятия 
последних  законов  в  парламенте,  где  все 
определяет  партия  власти  с  громким 
названием  «Единая  Россия»!?  Так  кто  же 
виноват, что так происходит в самой богатой 
стране  мира.  Почему  в  такой  стране 
минимальная зарплата всего лишь несколько 
десятков Евро, а пенсия не дотягивает до ста 
Евро,  в  то  время  как  в  соседней,  бедной 
ресурсами  Прибалтике  уже  минимальная 
зарплата  600-900  Евро,  а  минимальная 
пенсия  500  Евро?  Где  тот  самый,  самый 
главный корень всех бед народа рассейского? 
И  что  надо  делать?  Вот  когда  все  люди 
ответят  себе  на  эти  вопросы,  и  глубинно 
осознают  главную  причину  и  корни  такого 
бедственного положения в стране, и когда все 
люди,  весь  народ  не  захотят  больше  жить 
такой  жизнью,  и  поймут,  что  надо  что-то 
делать – самим, а не ждать милости от кого-
то, и когда определят что надо сделать, тогда 
и  наступят  перемены  в  России  к  лучшему. 
Народ живет так,  как  он  сам себя  поставил, 
как  позволил  над  собой  издеваться. 
Представьте,  что  такое,  как  в  России,  стало 
бы  происходить  на  Западе.  Невозможно.  А 
почему? Потому что там народ другой! 
Нет,  это  не  призыв  к  свержению 
конституционного  строя,  мы  слишком  долго 
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шли к свободе и демократии, чтобы выступать 
сегодня  против  неё.  И  невозможно  не 
согласиться  со  словами,  сказанными 
президентом США Дж, Бушем, младшим: «…
свобода  и  демократия  –  это  не  подарок 
Господа  Бога  Америке,  это  подарок  Господа 
Бога всему человечеству». Другой вопрос, что 
нельзя  нести  свободу  и  демократию  людям 
штыками  и  бомбами,  прикрываться  этими 
словами  для  силового  прорыва  к  нефтяным 
ресурсам других стран, а тем более ввергать 
целые  народы  в  бедность  и  нищету, 
обворовывать  его  ресурсы,  как  это  стало  в 
России.  Мы  хотим,  чтобы  в  богатой  стране 
России  народ  жил  достойно  и  все  были 
довольны.  Не  хотите  воровать  и  делиться  с 
народом,  значит,  народ должен сделать  так, 
чтобы  пришли  хорошие  воры.  А  лучше 
пригласить  умных  норвегов,  или  мудрых 
султанов  арабских  эмиратов!  Или  братьев-
китайцев! Они-то уж знают, что надо сделать! 
И  сделают!  А  первым  шагом  на  пути 
исправления российской власти снизу доверху 
и устранения бардака в стране должно стать 
принятие  трех  законов:  о  полностью 
прозрачном, справедливом и контролируемом 
механизме  выборов,  исключающем  любую 
возможность вбрасывания голосов (варианты 
даны  в  этой  книге),  о  местном 
самоуправлении, и об ответственности власти 
–  законодательной,  исполнительной  и 
силовых структур - на всех уровнях, вплоть до 
президента.  Другого  разумного  и  законного 
пути нет. И не будет. Ведь ничего к лучшему в 
стране  не  происходит.  Иначе  народ  будет 
продолжать голосовать  за  одних,  а к  власти 
будут  приходить  совершенно  другие  люди, 
делать,  что  хотят,  издеваться  над  всем 
народом,  над  пенсионерами,  и  ни  за  что  не 
отвечать. Вот это и есть главное направление 
действий  и  главная  задача  всех 
патриотических политиков. 
 
Народ России, особенно молодежь, девушки и 
юноши всех национальных корней,  особенно 
те,  у  кого  еще  горячее  сердце  и  трезвая 
голова,  скорее  проснитесь  и  выйдите  от 
зазомбированного  и  закодированного  вихря 
растления,  саморазложения,  самораспада, 
деградации и вырождения под аккомпанемент 
разворовывания  страны.  Начните  менять 
облик людей, России, Земли, через рождение 
новых  хороших,  здоровых,  красивых, 
талантливых  детей.  Довольно 
самоутверждаться  в  человеческой 
ничтожности,  разрушать  себя  и  свое 
потомство,  проживать  жалкую  жизнь  и 
участвовать  в  гонке  к  деградации  и 
самоубийству  человечества.  Начните  совсем 

иной,  красивый  марафон  к  ЖИЗНИ  В 
КРАСОТЕ,  ЧИСТОТЕ  И  СОВЕРШЕНСТВЕ,  к 
возрождению  России  и  человечества  через 
рождение  новых  хороших,  красивых, 
гармоничных,  талантливых  детей,  через 
создание  родовых  поместий  и  новой 
цивилизации!                 
И  поверните  развитие  человечества  с 
тупикового,  саморазрушительного  пути  к 
восходящей  эволюции  к  Красоте,  Чистоте  и 
Совершенству  в  соответствии  с 
Божественным Замыслом! Если не мы, то кто! 
Люди, научитесь красиво защищать себя, свои 
интересы  и  право  –  свое  и  детей  –  на 
достойную жизнь на своей Земле, и право на 
выбор цивилизации,  которая поможет спасти 
и улучшить мир, и предотвратить деградацию 
и  вырождение  человечества!  Никто  другой 
этого  не  сделает.  Люди,  научитесь  красиво 
требовать от властных структур обеспечения 
своих прав, либо ухода из власти всех тех, кто 
не может, не способен или не хочет наладить 
жизнь в стране, создать нормальные условия 
для  развития.  А  политик,  лидер,  который 
поможет  в  этом  народу,  войдет  в  историю 
подобно  тому,  как  вошли  в  историю 
величайшие представители человечества!  
Избираемые  народом  лидеры,  обязаны 
думать  о  народе,  и  эффективно  управлять 
страной  в  интересах  народа,  либо  уходить! 
Нельзя позволять грабить Россию бесконечно. 
Россия – не Африка! И долго терпеть это не 
будет!  Сегодня  уже  давно  не  колониальная 
эра.  А глобализм должен стать ничем иным, 
как  инструментом  объединения  всего 
позитивного  интеллектуального  потенциала 
планеты для спасения и улучшения мира, для 
со-творчества  в  возвращении  мира  на  путь 
восходящей  эволюции  от  нынешнего 
тупикового прогресса. Так и будет!  

А  теперь  внимание,  всем  лидерам,  всем 
политикам  и  всем  людям! Всемирно 
известны  слова  Ф.  М.  Достоевского: 
«КРАСОТА  СПАСЕТ  МИР».  Но  великий 
писатель  выдвинул  и  формулу  спасения, 
которая  менее  известна.  Вот  запись, 
сделанная  им  в  своем  дневнике,  она  очень 
интересна:  «Человечество  обновится  в 
саду  и  садом  выправится  –  вот 
формула. ...Я не знаю, как все это будет, но 
это  сбудется.  Сад  будет.  Помяните  мое 
слово хоть через 100 лет и вспомните, что 
я  вам  об  этом...  в  искусственном  саду  и 
среди  искусственных  людей  толковал. 
Человечество  обновится  в  саду  и  садом 
выправится  –  вот  формула.
...  Что-нибудь  должно  произойти...  но 
только у всех должна быть земля, и дети 
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должны  рождаться  не  на  мостовой... 
Фабрика  тоже  дело  законное  и  родиться 
всегда подле возделанной уже земли: вот 
ее  и  закон.  Но  пусть  каждый  фабричный 
работник знает, что у него где-то там есть 
Сад, под золотым солнцем, собственный... 
и  что  в  этом  Саду  живет  и  его  жена, 
славная  баба  не  с  мостовой,  которая 
любит его и ждет,  а  с женой – его дети... 
Que diable (черт возьми – франц.), в Саду 
детки будут выскакивать прямо из земли, 
как Адамы...
...  Если  хотите  всю  мою  мысль,  то,  по-
моему,  дети,  настоящие  то  есть  дети,  то 
есть  дети  людей,  должны  родиться  на 
земле,  а  не  на  мостовой.  Можно  жить 
потом  на  мостовой,  но  родиться  и 
всходить нация, в огромном большинстве 
своем,  должна  на  земле,  на  почве,  на 
которой хлеб и деревья растут.
... Если вижу где зерно или идею будущего 
– так  это у нас,  в России.  Почему так?  А 
потому, что у нас есть и до сих пор уцелел 
в народе один принцип -  именно тот,  что 
земля для него все, и что он все выводит 
из земли и от земли, и это даже в огромном 
ее большинстве. Но главное в том, что это-
то и есть нормальный закон человеческий. 
В  земле,  в  почве  есть  нечто 
сакраментальное. Если хотите переродить 
человечество  к  лучшему,  почти  что  из 
зверей  поделать  людей,  то  наделите  их 
землею –  и  достигнете  цели.  По  крайней 
мере, у нас земля и община в сквернейшем 
виде, согласен, – но все же огромное зерно 
для будущей идеи,  а  в этом и штука.  По-
моему, порядок – в земле и из земли, и это 
везде, во всем человечестве. Весь порядок 
в  каждой  стране  –  политический, 
гражданский,  всякий  –  всегда  связан  с 
почвой,  и  с  характером  землевладения  в 
стране.  В  каком  характере  сложилось 
землевладение,  в  таком  характере 
сложится и все остальное. Если есть в чем 
у нас в России наиболе беспорядка, так это 
во  владении  землею,  в  отношениях 
владельцев к  рабочим и  между собою,  в 
самом  характере  обработки  земли.  И 
покамест  это  все  не  устроится,  не  ждите 
твердого устройства и во всем остальном. 
...  И,  заметьте,  именно  в  это-то  время  и 
свирепствовала  у  нас  наиболее  война 
между нашими умниками о том: "есть или 
нет  у  нас,  в  самом  деле,  какие-то  там 
народные  начала,  которые  бы  стоили 
внимания  людей  образованных?"  Нет-с, 
позвольте:  значит,  русский  человек  с 
самого  начала  и  никогда  не  мог  и 
представить  себя  без  земли...  Уж  когда 

свободы  без  земли  не  хотел  принять, 
значит,  земля  у  него  –  прежде  всего,  в 
основании  всего,  земля  –  все,  а  уж  из 
земли  у  него  и  все  остальное,  то  есть  и 
свобода,  и  жизнь,  и  честь,  и  семья,  и 
детишки,  и  порядок,  и  церковь  –  одним 
словом, все, что есть драгоценного... Вот и 
будут  родиться  детки  в  Саду  и 
выправятся... Я, ведь, только и хотел лишь 
о  детках,  из-за  того  вас  и  обеспокоил. 
Детки – ведь это будущее, а любишь ведь 
только будущее... От того и детей любишь 
больше  всего».  "Дневник  писателя" 
Ежемесячное  издание",  1876  год,  июль» 
(Источник: газета-альманах "Живая земля" 
ноябрь  2002  г.,  скачано  с 
http://imenie.by.ru/lit/ex/f.m.d.html).
ТАК,  КОГДА  ЖЕ  ВЫ,  ЛИДЕРЫ, 
ЗАДУМАЕТЕСЬ  НАД  ВСЕМ  ЭТИМ  –  НАД 
ПРОРОЧЕСТВОМ  И  ФОРМУЛОЙ 
ОБНОВЛЕНИЯ  И  ВЫПРАВЛЕНИЯ  РОССИИ 
И  ЧЕЛОВЕЧЕСТВА,  ОСТАВЛЕННОЙ 
ВЕЛИКИМ  РУССКИМ  ПИСАТЕЛЕМ?  КАКОЙ 
ВАМ  ЕЩЕ  АВТОРИТЕТ  НУЖЕН  ДЛЯ 
НАЦИОНАЛЬНОЙ  ИДЕИ?  А  ПОЛИТИКИ  И 
ПАРТИИ,  ТАК  МНОГО  ГЛАГОЛЮЩИЕ  О 
НАЦИОНАЛЬНОЙ  ИДЕЕ  И  ТАК  ЕЕ  НЕ 
НАШЕДШИЕ, ПОЧЕМУ ВЫ НЕ ВИДИТЕ ЭТИ 
ВЕЛИКИЕ  СЛОВА  И  ПРОРОЧЕСТВА 
ВЕЛИКОГО  РУССКОГО  ПИСАТЕЛЯ?  КАК 
ДОЛГО  ЕЩЕ  МЫ  БУДЕМ  ИСКАТЬ 
НАЦИОНАЛЬНУЮ  ИДЕЮ  СПАСЕНИЯ  И 
ВЗЛЕТА?  И  КАКАЯ  ЕЩЕ  МОЖЕТ  БЫТЬ 
ЛУЧШАЯ  НАЦИОНАЛЬНАЯ  ИДЕЯ  ДЛЯ 
РОССИИ И КАЖДОЙ СТРАНЫ, ДЛЯ ВСЕГО 
ЧЕЛОВЕЧЕСТВА,  ЧЕМ  РОЖДЕНИЕ 
ХОРОШИХ  ДЕТЕЙ  И  ВЫПРАВЛЕНИЕ 
ЛЮДЕЙ  В  ГУМАНИТРНО-ПРИРОДНЫХ 
ПАРКАХ-САДАХ!  ПУСТЬ  БУДУТ  ДВЕ 
ЦИВИЛИЗАЦИИ!  И  ПУСТЬ  КАЖДЫЙ 
РАБОТАЮЩИЙ  НА  ФАБРИКЕ,  ЗАВОДЕ,  В 
ФИРМЕ  В  ТЕХНОТРОННО-ФИНАНСОВОЙ 
ЦИВИЛИЗАЦИИ  ЧЕЛОВЕК  БУДЕТ  ЗНАТЬ, 
ЧТО У НЕГО ЕСТЬ РОДНАЯ ЗЕМЛЯ, СВОЯ 
УСАДЬБА, ГДЕ ЖИВУТ ЕГО ПРЕДКИ И ГДЕ 
ОН ВСЕГДА – СВОЙ!
ЛИДЕРЫ, ПОЛИТИКИ,  ЛЮДИ, РАЗВЕ ЕСТЬ 
ЛУЧШАЯ НАЦИОНАЛЬНАЯ ИДЕЯ, ЧЕМ ЭТА! 
ПОЖАЛУЙСТА,  ПРОЧИТАЙТЕ  ЕЩЕ  РАЗ 
ВЕЛИКИЕ СЛОВА Ф. М. ДОСТОЕВСКОГО.

Каждая  цивилизация  в  определенном 
возрасте  имеет  возможность  возвысить,  или 
разрушить  себя.  Если  делается  выбор  в 
пользу  возвышения,  то  возникает  импульс, 
позволяющий  появиться  учениям  об 
утерянных законах сущего. Вот мы, наконец, и 
начинаем обретать это сущее!
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*       *       * Как-то,  на  сказочном  песке  у  самого 

красивого моря довелось узнать одну пару, 
на  вид  лет  под  пятьдесят,  не  больше, 
выходцы с Балкан, но давно, с юности живут 
на Британских островах. Позже они удивили 
тремя  вещами:  ему  83  года,  ей  несколько 
меньше,  издают  на  свои  деньги  журнал, 
посвященный  коренным  проблемам 
современности,  живут  в  своем  небольшом 
доме  с  садом  и  огородом,  и  никогда  не 
работали для зарабатывания денег больше, 
чем нужно для нормальной жизни. Обратите 

внимание:  все  три  элемента  тесно 
взаимозависимы  и  дают  исчерпывающую 
информацию об эволюционном уровне этой 
пары. Значит,  уже есть люди в этом мире, 
которые всегда жили вне той системы и вне 
той цивилизации, где вся жизнь подчинена, 
тратится  и  кладется  на  плаху  и  часто 
становится жертвой того, чтобы бесконечно 
добывать  деньги.  Они  давно  поняли,  что 
жизнь, в которой каждая минута посвящена 
деньгам,  –  это  клетка!  Они,  эти  люди, 
наслаждаются  творчеством  и  отдыхом, 
видят,  ценят и  умножают Красоту  мира!  И 
большую  часть  жизни  проводят  в 
творчестве у синего моря!

При отдельном издании Книги 4 в её конце, на этом месте надлежит поместить 
ПОСЛЕСЛОВИЕ по слова (Продолжение следует), текст которого находится в конце Книги 5)

*           *
*
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КНИГА 5

О ВОЗВРАЩЕНИИ ПРИРОДНОГО КЛЮЧА СПАСЕНИЯ
Любо, братцы, любо,
Любо, братцы жить!

Казацкая песня

ГЛАВА 1Оглядитесь  вокруг  себя,  приглядитесь, 

прежде всего, к детям: лишь слепой не видит 
того,  что  люди,  человечество,  род  людской 

деградируют  и  вырождаются.  Все  меньше 
рождается умных, красивых, рослых, хорошо 
сложенных,  физически,  психически  и 
физиологически  здоровых  детей.  Быстрые, 
легкие  без  осложнений,  роды  сегодня 
чрезвычайная  редкость.  Растет  число 
выкидышей,  недоношенных  детей,  родов  с 
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помощью  Кесарева  сечения.  Все  больше 
матерей  не  имеют  грудного  молока.  Не 
говоря уже о том, какой рост числа бездетных 
людей!?  Бесконечные  болезни  детей  – 
кошмар  и  муки  для  родителей.  О  хорошей 
учебе,  а  тем  более  о  нравственности,  и 
говорить  не  приходится.  А  какой  сегодня 
процент  детей  с  психическими 
отклонениями?  Это  –  результат 
неправильного,  порочного  зачатия.  И  редко 
кто  вовремя  задумывается  над  всем  этим, 
пока не поздно. Молоденькая подкрашенная 
блондинка  с  вульгарно  наведенными 
бровями и ресницами и с явно выступающей 
родинкой  на  левой  щеке,  посмотрев  на 
заголовок  данного  материала,  небрежно 
отклонила  его:  «Не  надо!»  Вы  только 
задумайтесь,  молодую  девушку  не 
интересует  вопрос  о  рождении  здоровых, 
красивых,  талантливых детей!? А вот рядом 
стоявшая  азербайджанка  в  возрасте, 
приехавшая  в  Москву  к  врачам  с  внучкой, 
волочащей с трудом ножки и с выпученными 
красными  глазками,  явный  признак  ДЦП, 
посмотрела  внимательно  на  заголовок  и  с 
благодарностью  взяла.  Милая  девушка  с 
родинкой,  вам  этот  материал  был протянут 
только  по  одной  причине:  вы  оказались 
рядом с больным ребёнком, для которого он 
может  стать  спасительным.  Но  вы  его 
отклонили…  Так  он  же  к  вам  всё  равно 
вернётся,  рано  или  поздно,  вновь.  Только 
тогда может оказаться слишком поздно, как у 
той  азербайджанки.  Ах,  как  часто  мы  по 
своему  недомыслию  не  замечаем 
посылаемых  нам  посланий,  пропускаем  их 
мимо, и как часто цена этому – испорченная 
жизнь,  упущенное  счастье!  Особенно 
трагично  это  для  женщины.  В  итоге  мы 
имеем  деградирующие,  вырождающиеся 
поколения,  зачатые  без  Любви,  в  пороке, 
которые все более бездумно и безжалостно 
уничтожают  свою  колыбель  –  Природу, 
буквально  заваливая  Землю  бутылками  и 
другим  мусором,  даже не задумываясь,  что 
растущие  нечистоты,  горы  из  пластикового 
мусора Природа не сможет переработать ни 
через 10 лет, ни через 100 лет. А, ведь, были 
далекие  времена,  когда  люди  (древние 
семиты  и  древние  византийцы)  носили  с 
собой  на  поясе  лопатки  –  специально  для 
того,  чтобы засыпать  свои  испражнения:  не 
пачкать Землю, не допускать инфекцию, и 
чтобы  очи  Господни  не  видели! Да  и 
сегодня это делают некоторые мусульмане, с 
помощью ветки или прутика. Кстати, а много 
ли  таких,  особенно  среди женщин,  которые 
омываются после отправления нужд, как это 
делают  мусульмане,  чтобы  быть  чистыми 

перед  Творцом  и  перед  людьми?  А 
задумывается ли кто-нибудь над тем, почему 
породистая собака, в отличие от дворняги, И 
В  ОТЛИЧИЕ  ОТ  ЧЕЛОВЕКА(!), столь 
усердно  старается  засыпать  лапами  свои 
испражнения,  некоторые  даже  всеми 
четырьмя  лапами,  хотя  это  очень  трудно  и 
неудобно  для  четырехногого  животного  (О, 
Великая  Сила  Природы,  передаваемая 
генами чрез  века!).  В  чем же корни,  истоки 
этого явления, генетической разницы между 
породистой собакой и дворнягой. Задумался 
ли  над  этим  хоть  один  владелец  собаки, 
особенно  большой,  выгуливая  ее  у  детской 
площадки,  несмотря  на  все  протесты 
родителей с детьми,  или у самого родника, 
или  на  лужайке,  где  она  сгрызает 
посаженные  кем-то  деревца,  или  просто  по 
тротуару,  где  ходят  люди,  с  детьми,  на 
котором  потом  подолгу  лежат  ее 
испражнения?  Во  многих  странах  вообще 
содержание  больших,  служебных  и  любых 
агрессивных собак в домах запрещено, а тем 
более  появление  с  ними  в  людном  месте, 
парке.  А  в  России,  к  сожалению,  некому 
решить этот житейский вопрос, как и многие, 
многие  другие.  При  прошлой  системе 
заботились о стране, и о народе в целом, а 
не об отдельных людях. Сегодня и о народе 
забыли,  вспоминают  лишь  перед 
очередными выборами.  

ГЛАВА 2Когда-то  в  1950-60-70-х  годах  был очень 

популярен туризм среди молодежи. Его девиз 
был:  «Оставь  место  чище  после  себя,  чем 
оно было до тебя!». Была романтика в жизни. 
Помните  песню:  «Мы  рождены,  чтоб  сказку 
сделать  былью…».  А  теперь  вспомним,  как 
сегодня  выглядят  прилегающие  к  городам 
или  коттеджам  новых  русских  леса,  луга, 
берега  рек,  озер,  их  дно,  или  площадки, 
после  праздника  пива,  рок-концерта, 
футбольного  матча  или  другого  массового 
мероприятия, или места, где побывали люди 
на машине. Разве они не кричат нам о том, 
что  люди,  человечество  все  больше 
вырождаются  в  дворняг!?  В  прошлые, 
советские  времена  также  выезжали  на 
машинах за город, на природу, пусть и не в 
таком  количестве,  как  сейчас.  Но  такого 
мусора не оставляли. Сейчас мусор – везде. 
Это  значит,  что  разбогатели  и  сели  на 
машины  в  основном  те,  кого  можно  прямо 
назвать  мусором  и  убийцами  Земли.  Пока 
каждый человек не научится оставлять место 
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после себя чище, чем оно было до него, пока 
будет продолжать сорить в мир, и не только 
физическим  мусором,  а  и  излучать  из  себя 
негативные  энергии,  наполнять  мир  низкой 
агрессивной энергией – он паразит на Земле, 
враг Природы, враг себе и своим детям. Все 
негативные  энергии  возвратятся  к  нему 
опять, и ударят с большей силой!   

Сквозь  забитую  машинами  улицу  пытается 
пробиться,  сигналит  карета  с  надписью 
«Детская Реанимация», водитель торопится, 
выходит  из  кабины,  просит  водителей 
уступить дорогу. Никто даже и не реагирует…

Вглядитесь  в  фотографии  людей  прошлых 
веков,  например,  на  Невском  проспекте  в 
Санкт-Петербурге, на улицах Москвы, других 
городов: тогда появление мужчины на улице, 
среди  других  людей  с  сигаретой,  а  уж  тем 
более  с  бутылкой  пива  в  руках  считались 
грубейшим  нарушением  этикета,  дурным 
тоном,  невоспитанностью,  свидетельством 
низкого  плебейского  происхождения. 
Женщины  тогда  не  курили  вообще,  а 
спиртное, даже шампанское, и пиво не брали 
в  рот  до  завершения  детородного  возраста 
(спиртное в организме женщины держится до 
года!).  И  это  строжайше  соблюдалось!  А 
всмотритесь  в  лица,  обратите  внимание  на 
рост  и  внешний  облик  людей  тех  далеких 
времен:  они  были  рослыми,  импозантными, 
красивыми,  с  умными  глазами,  светлыми 
лицами! А теперь посмотрите на публику на 
улицах  и  площадях  современных  городов, 
особенно  на  молодежь  –  и  юношей,  и 
девушек:  насколько  же  сильно  опустилось 
человечество  с  тех  пор  вниз,  вместо 
эволюции вверх. Какой уж там этикет, какой 
хороший  тон  –  поколение  татуированных 
плебеев,  принявших  в  себя  программу 
разрушения,  уровня  «Че,  блин,  байки 
тулишь!». А какое потомство они дадут? 
Как-то  довелось  прочитать  воспоминания 
одного пожилого американца, который писал, 
что  в  1950-60  годах  на  дорогах  и  улицах 
Америки  и  Европы  водители  состязались 
между  собой  в  вежливости  и  стремлении 
уступить  друг  другу  дорогу,  сегодня  же  все 
борются  за  то,  чтобы  пролезть  вперед 
первыми,  и  как  можно  скорее,  порой  даже 
оттирая друг друга машинами. Ведь, ремонт 
оплачивают  страховые  компании.  Вот  вам 
наглядный пример того, в каком направлении 
идет смена поколений, в какую сторону идет 
эволюция  человечества.  Вывод  один: 
машины стали лучше!  
Вообще,  попробуйте  как-нибудь,  гуляя  по 
улице,  посмотреть  повнимательнее  на 

людей, идущих вам навстречу.  Замечали ли 
вы,  насколько  снизился  средний  рост, 
ухудшилась  конституция  и  внешность 
последнего  поколения,  1990-годов,  по 
сравнению с предыдущими поколениями? А 
чтобы  лучше  понять  глубину  деградации  и 
мутации  человечества,  попробуйте, 
независимо от вашего возраста и семейного 
положения,  проанализировать,  кого  из 
идущих навстречу вы могли бы представить, 
теоретически,  рядом  с  собой  в  качестве 
потенциального супруга или супруги, а лучше 
в  качестве  потенциального  избранника  или 
избранницы  для  вашей  дочери  или  сына. 
Результат будет удручающим. А, ведь, если 
бы все были зачаты и выношены в Любви, и 
без  секса  во  время  беременности, 
выкормлены  грудью,  то  все  люди,  без 
исключения,  были  бы  красавцами  и 
красавицами,  здоровыми,  талантливыми!  И 
если  представить  такую  страну,  в  которой 
происходили бы только непорочные зачатия 
детей в энергиях высокой и сильной Любви, 
то все население в ней было бы красивым. 
Это была бы очень прекрасная и счастливая 
страна! И, ведь, были же времена, и совсем 
недавно,  когда  на  улицах  российских 
городов,  не  говоря  уж  о  прикарпатских, 
западно-белорусских  и  восточно-польских 
городах,  где  очень  сильны   традиции 
католической  веры  в  отношении  зачатия  и 
рождения детей, в отношении семьи, можно 
было любоваться почти всеми людьми – так 
много  было  по  настоящему  красивых, 
высоких,  здоровых,  привлекательных  своей 
нежностью  девушек,  женщин,  и  столь  же 
красивых  и  импозантных  парней  и  мужчин. 
Как любил говаривать один хороший человек, 
ильинского рода, стоит приехать в Минск, или 
Гродно,  или  другой  белорусский  город  к 
западу от столицы, как первое, что бросается 
в  глаза:  как  много там красивых  девушек  и 
женщин.
Сегодня идет катастрофическая внешняя, 
физическая,  умственная,  нравственная 
деградация  и  вырождение  человечества. 
Большинство  людей,  снизу  доверху, 
становятся все более алчными, продажными 
и низменными, беспощадными в уничтожении 
не  только  себе  подобных,  но  и  Природы  – 
места  жизни  для  их  детей,  внуков, 
дальнейших  потомков.  Жизнь  только  ради 
себя, и только для себя, и только один раз, и 
за счет других, лоск в пределах свой сферы 
жизни,  с  пачканием  и  уничтожением  всего, 
что  находится  за  периметром  сферы 
жизнедеятельности,  полное  безразличие  к 
судьбе и будущему внешнего мира – высшая 
степень  деградации  человеческой  сути, 
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искажения  великого  замысла  Творца  в 
отношении  человека.  Пусть  это  и 
сопровождается  изощренным  умом,  с 
претензией на утонченную философию. Этот 
уровень  развития  и  психологии  людей 
определяет  и  характер  общественного 
прогресса,  культуры.  Теперь  уже  всем 
понятно, что они развиваются по тупиковому, 
саморазрушительному  пути,  независимо  от 
строя, что этот мир несостоятелен и обречен. 
А  почему?  Не  потому  ли,  что  они,  этот 
общественный прогресс и эта культура,  сам 
мир  направляются  теми,  и  развиваются  по 
рецептам,  программам,  концепциям  тех, 
порочно зачатых,  чья психология, если и не 
прямо напоминает  нам как  бы о дворнягах, 
упакованных  в  дорогие  дома,  лимузины, 
одежды,  то  определенно  о  вырождающихся 
людях –  из  той  самой породы неправильно 
зачатых,  которые  безжалостно  пачкают  и 
разрушают  все  за  периметром  своей 
жизненной сферы, не задумываясь ни о чем. 
И пока будет так,  будут  продолжать искать, 
безуспешно,  пути  к  устойчивому  и 
безопасному  развитию,  создавая  и  созывая 
самые различные международные комиссии, 
организации,  форумы,  призывая  к  этому 
лучшие умы. Принимается много деклараций, 
манифестов,  решений,  программ, концепций 
на  самых  различных  уровнях,  вплоть  до 
самого  высшего.  Однако  существенных, 
серьезных  сдвигов  к  лучшему  нет.  Не 
найдено такого ключика, механизма, который 
мог  бы  положить  начало  реальному 
изменению  мира  к  лучшему.  И  главная 
причина  –  деградация  людей,  сверху 
донизу,  корни  которой  кроются  в 
порочном  зачатии.  В  нем,  в  порочном 
зачатии  –  корень всех бед сегодняшнего 
мира!  Идет  катастрофическое, 
убийственное  падение  морали  в 
глобальном масштабе. Поведение людей, 
всех  уровней,  падает  ниже  поведения 
зверей. 
Этот  процесс  деградации,  распада  и 
дегенерации  должен  быть  и  будет 
остановлен! 

ГЛАВА 3Когда в  космос полетел первый человек, 

Ю. Гагарин, на некоторых митингах в России 
и  за  рубежом  появились  плакаты:  «Все  в 
космос!». Хороший лозунг! Но господа, кто же 
пустит  убийц  Земли  и  человечества  в 
Космос?  Никто  и  никогда  не  допустит 
переселения землян во Вселенную, никто не 

даст им знания о производстве новых видов 
транспорта  и  способах  постоянного 
жизнеобеспечения в далеком Космосе,  пока 
люди  будут  уничтожать  друг  друга, 
человечество  и  Землю,  заплевывать 
Природу,  заваливать  горами  мусора, 
разрушать  живую  структуру  и  естественное 
плодородие  почв  глубокой  отвальной 
вспашкой  и  химией,  а  людей  отравлять 
нездоровой пищей.  И пока женщины Земли 
будут  зачинать без Любви и желания иметь 
детей, и будут рожать неугодных Вселенной 
людей, то есть продолжать творить порочное 
зачатие  и  производить  живой мусор,  а  ещё 
хуже,  убийц,  воров,  хапуг,   дегенератов, 
мутантов, тупых, никчемных людишек, и тем 
самым неуклонно искажать, а не возвышать, 
Вселенский  Божественный  Замысел  в 
отношении  Человека!  Даже  если 
человечество  станет  задыхаться  от  своей 
деятельности  на  Земле,  от  своих  нечистот, 
все равно в далекий Космос никого не пустят, 
ни  за  какие  деньги.  Не  помогут  никакие 
религии  таким  людям.  И  никакие 
традиционные  космические  технологии  не 
помогут.

Прорыв  человеческого  гения  в  Космос, 
вызывает чувство восхищения у всех землян. 
Слава  всем  космонавтам  Земли,  и  вечная 
память  тем,  кого  уже  нет.  Слава  всем,  кто 
создал  космическую  технику.  Их  заслуги  не 
померкнут  никогда!  Однако  о  настоящем 
проникновении  в  Космос,  в  Божественную 
Вселенную можно будет мечтать лишь тогда, 
когда женщины и мужчины на Земле начнут 
сотворять благородные, праведные зачатия в 
Любви  и  Красоте,  рожать  благородных, 
красивых,  здоровых,  талантливых, 
гармоничных  и  угодных  Божественной 
Вселенной  людей.  Только  такие  Земляне 
смогут, через несколько поколений, получить 
истинное  знание  о  самых  эффективных 
видах  проникновения  и  переселения  вглубь 
Вселенной,  в  том  числе  и  в  Божественные 
Сферы. Научаться летать Высоко и Далеко! 
А до тех пор землян дальше земной орбиты и 
ближайших  планет  не  пустят.  Они  для 
Космоса  опасны.  Они  уже  ухитрились 
насорить  в  Космосе:  количество  растущего 
мусора на околоземной орбите скоро может 
создать  реальную  угрозу  для  дальнейших 
полетов,  а  сами  полеты  используются  в 
основном для военных целей. Кроме того, на 
транспортных  средствах,  которые  большую 
часть  своего  веса  тратят  на  двигатель  и 
топливо, в Космос переселиться невозможно. 
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ГЛАВА 4Все, что происходит сегодня в России и в 

мире, – есть результат уровня сознания тех, 
кто  определяет  направление  развития 
цивилизации, по чьим концепциям и моделям 
развивается человечество.  Часто раздаются 
призывы: надо измениться людям, изменить 
их  сознание,  чтобы  изменить  мир.  Но 
попытки   и  усилия  исправить  человека 
ведутся давно, не одно тысячелетие, и будут 
продолжаться  –  безуспешно,  пока  будут 
направлены  в  основном  на  взрослого 
человека. Пока в них будет упускаться самое 
важное  звено:  правильное  зачатие, 
вынашивание и воспитание детей. 
А  много  ли  примеров  того,  чтобы  люди 
изменились  уже  в  зрелом  возрасте, 
сформировавшиеся  и  родившиеся  зачастую 
от  деградируемых  родителей?  А  много  ли 
есть примеров того, чтобы родители смогли 
воспитать  своих детей с новым сознанием? 
Ответ однозначен: НЕТ! Яблоко падает около 
яблони! Говорят, Тэд Тернер искал проекты, 
книги,  сценарии  по  проблеме  изменения 
сознания  людей.  Но  не  нашёл.  Это  значит, 
что  с  нынешним  уровнем  физического, 
умственного и нравственного развития людей 
мир  не  изменить,  даже  под  угрозой 
всеобщего  самоуничтожения,  которое, 
видимо, уже не раз бывало в истории Земли. 
Нужны  новые  люди,  с  новым  сознанием.  И 
выход,  все  же,  есть!  Он  предусмотрен 
изначально, Творцом, который дал каждому,  
мужчине  и  женщине,  природный КЛЮЧ к 
крепкому  здоровью,  лучшему  потомству,  и 
лучшему  миру,  ключ,  о  котором  многие 
забыли.  И он  удивительно  прост,  как  и  все 
созданное Творцом! Надо вспомнить о нем, 
родить хороших, Великих Детей и научить их 
быть  земными  Богами-Творцами  жизни  – 
своей,  страны,  мира  и  Вселенной!  И  тем 
самым  спасти  свой  род  от  болезней, 
деградации  и  вырождения.  А  это  спасет  и 
мир! Этот, всячески скрываемый от людей 
КЛЮЧ, возвращается к Вам!

Скептики  могут  выразить  сомнение  в 
отношении того, сработает ли этот ключ. Не 
зальет ли, все-таки, зло нашу Землю совсем, 
и  как  много  будет  тех,  кто  воспримет  этот 
ключ.  И  сколько  лет  потребуется  для  того, 
чтобы  произошли  позитивные  изменения  в 
обществе. Не надо сомнений – нужные Слова 
уже  промыслены,  произнесены,  написаны, 
опубликованы и вы уже их читаете! В том-то 
и  сила  Слов,  гармоничных  Божественной 

Вселенной,  что в них – сила Бога, и творят 
они  как  Бог,  когда  эти  Слова,  Идеи 
промыслены  и  сказаны,  и  их  энергия  уже 
унеслась  и  начала  резонировать  в 
Божественной  Вселенной!  А  если  такие 
Слова, Идеи еще и опубликованы, благодаря 
мудрым  людям,  и  если  они  находят 
позитивный отклик  в умах и сердцах тысяч, 
сотен  миллионов  людей  их  прочитавших, 
которые восприняли их,  провели через свои 
сознания  и  души,  и  выплеснули  во 
Вселенную  свои  чувства  и  энергии 
поддержки,  то  возникает  эффект  волны 
мощнейшей  резонансной  силы, 
направленной  на  материализацию  нового 
качества,  новой жизни, даже если в данный 
момент  вокруг  царит  мерзость  разрухи. 
Кроме  того,  мир  никогда  не  оскудеет  на 
людей,  которые  в  решающий  момент 
генерируют  такие  спасительные  идеи  и 
символы,  которые  могут  поворачивать  все: 
не только реки, но даже континенты, события, 
направление  жизни  людей,  историю.  Такие 
люди появятся, неизбежно, и их число будет 
неуклонно расти, ибо наступает новая эра во 
Вселенной – Белая Эра! 

Задумайтесь только,  какой символ сотворил 
и послал в будущее Ю. М. Лужков, поставив в 
Москве  на  площади  у  гостиницы 
«Славянская»  архитектурный  комплекс 
«Похищение  Европы»...  Надо  же,  одним 
махом похитить Европу в Москву, в Евразию 
из  Атлантики,  которую  она  все  время 
норовила  переплыть,  да  еще  и  заранее 
предусмотрительно  построить  рядом  с 
комплексом  красивый  мост-переход  на 
Плющиху!  А  то  не  ровен  час  хохлы,  вдруг, 
упрут Европу в свой  красень Київ,  они ж на 
газе  вон  как  натренировались.  Хорошо,  что 
еще и  белорусы не умыкают  газ.  Но  и  там 
Белый  Бацька  как  ляжет-приляжет  пад 
бярозамi, да такие  ращоты произведет, что 
все равно свое берет. То-то, вдруг, И. Кобзон 
тоже запел «А я лягу-прылягу…». У Иосифа 
Давидовича  тонкий нюх на деньги.  Но вряд 
ли у него это получится. Ведь, он, когда эту 
песню пел, то куда смотрел: то в бумажку, то 
в  зал.  А  Бацька-то,  как  посмотрит  Вверх 
орлиным взглядом,  да как  скажет  «Отдайте 
им все!»,  так еще не успеет это требование 
дойти до Небесной Канцелярии, как там все 
на уши становятся, быстренько убирают весь 
транспорт  с  центральных  магистралей…, 
чтобы,  чего  доброго,   Бацькино  требование 
ни застряло там, и прямиком отправляют его 
с  таким  резонансом  в  Кремль,  что  там  все 
помощники  пулей  мчится  к  Президенту  и 
наперебой  твердят,  мол,  «Отдайте  Бацьке 
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все».  Вот  так!  А  вы  еще  сомневаетесь  в 
эффективности  резонансной  силы 
Вселенной.  Ну,  а  памяркоўныя  беларусы и 
рады.  Приди  кто-нибудь  другой  на  место 
Бацьки, кто его знает, а вдруг не такой глаз, и 
в  другую  сторону,  и  все  тут:  ни  сильного 
глазу,  ни теплого газу.  Да и полетам Белых 
Орлов там все способствуют,  хотя всё небо 
закрыто так, что комар не пролетит… 
А  Белый  Бацька  размышляет, 
сосредотачивается,  чтобы  сказать  что-то 
важное миру… Сможет ли? 

Но вернемся к «Похищению Европы». Ай да 
Лужок!  Кто  сказал,  что  нет  в  Отечестве 
мудрых людей.  Что там Иван Калита,  с  его 
сплочением  ближайших  княжеств.  Тут 
резонанс  послан  во  всю  Божественную 
Вселенную на сплочение целого континента, 
разделенного  вековыми  противоречиями, 
войнами,  экономическими  барьерами. 
Попробуй теперь после этого столкни Европу 
в войне, попробуй, направь Западную Европу 
против России.  
И  действительно  будущее  ЕС  и  всей 
континентальной  Западной  Европы  не 
возможно  без  стабильной  и  процветающей 
России,  ее ресурсов,  прочного союза с ней. 
Россия  –  уникальная  страна,  с 
колоссальным,  многовековым  опытом 
совместного,  достаточно  мирного 
проживания и сотрудничества в евразийском 
пространстве  христиан,  мусульман,  иудеев, 
буддистов,  людей  самых  различных 
мировоззрений,  без  войн  и  конфликтов  на 
национальной  или  конфессиональной 
основе,  чего  совсем  нет  в  Европе.  Этот 
вековой опыт не поколебали даже афганская 
и чеченская кампании, спровоцированные во 
многом  внешним  фактором.  От  такой 
большой  страны,  как  Россия,  могут 
отворачиваться  и  унижать  ее  граждан 
всевозможными визовыми барьерами только 
недальновидные  или  антиевропейски 
настроенные политики,  не  задумывающиеся 
о том, что произошло бы, если бы в России 
возобладали  силы,  весьма  чуждые  самой 
России,  европейской  интеграции  и  сильной 
Европе.  Кстати,  и  для  США,  чтобы  им 
выжить,  ох,  как  нужна  сильная  и 
процветающая  Россия!  Но  об  этом, 
возможно,  позже.  А  Европе  не  мешало  бы 
заметить  такой  незначительный  факт,  как 
прокладка  газопровода  в  Великобританию, 
минуя  континентальную  Европу,  -  по  дну 
моря!? 
В  жизненных  интересах  Европы и  США как 
можно  скорее  и  глубиннее  понять,  что  для 
них  сегодня,  как  никогда  ранее,  нужна 

процветающая,  стабильная  национальная 
демократическая Россия, как равноправный и 
влиятельный  член  семьи  объединенной 
Европы и мирового сообщества.  Все другие 
пути развития России, помимо демократии, и 
особенно  пробивание  в  Россию  рецептов  и 
сценариев,  навязываемых  извне,  в 
направлении  слома  национальной 
российской элиты, сокращения и обнищания 
населения и перевода управления и контроля 
над  страной  и  её  ресурсами  к  внешним 
силам, что наблюдается сейчас, в том числе 
и  модель  Мадам  М.  Тэтчер  о  сокращении 
населения  России  до  15  тысяч  человек  и 
закрепления за ней роли сырьевого придатка 
для  Запада,  –  губительны  и  для  Западной 
Европы,  и  для  США!!!  Не  принесёт  это 
желаемого  и  мировой  элите,  ибо  мир 
коренным образом изменился  за  последние 
двадцать  лет,  старые  концепции,  доктрины, 
модели не работают,  нужны новые!!!  Любой 
сценарий будущего для России, лежащий за 
пределами  построения  стабильного 
процветающего  национального 
демократического  общества,  под 
управлением  и  контролем  страны  и  её 
ресурсов  не национальной  элитой,  а  извне, 
не  отвечает  интересам  и  Китая,  Индии, 
Ирана,  Арабского  мира  и  других  стран 
Востока. Для будущего выживания Западной 
Европы,  США  и  других  стран  надо  дать 
России возможность, и помочь ей, как можно 
скорее  оправиться  от  плохого  наследия 
прошлого,  построить  стабильное 
национальное демократическое общество, из 
которого никогда не выйдет во внешний мир 
угроза,  которую,  однако,  нельзя  исключить 
при пробивании в Россию других сценариев 
развития с дальнейшим обнищанием народа 
и  уничтожением  численности  населения. 
Западу следует понять, что демократическое 
общество  в  России  возможно  на  основе 
своих традиционных и культурных ценностей, 
которые  не  только  не  противоречат 
традиционной мировой системе ценностей и 
мировой культуре, но и обогащают их. Более 
того, и Запад, и Восток не могут и не должны 
не обратить внимания и не принять участие в 
выходящем  из  России  процессе 
реевангелизации  мира  по  пророчеству 
Матери  Божией  Фатимской,  на  путях 
движения  к  новой  цивилизации  –  БЕЛЫЙ 
ПРОЕКТ.  Во-первых,  любые  попытки 
проигнорировать  этот  процесс,  а тем более 
помешать  ему,  будут  противоречить 
Вселенскому  Замыслу  в  отношении 
безопасного  развития  земной  цивилизации. 
А, во-вторых, в этом процессе находится пока 
объективно  единственно  верный  путь  к 
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выживанию  западной  цивилизации  и  всего 
человечества на Земле. Надо скорее помочь 
России  начать  этот  эпохальный Вселенский 
процесс  реевангелизации  и  выправления 
людей  и  мира  на  путях  создания  новой 
Гуманитарно-Природной  Садово-Парковой 
Цивилизации  из  родовых  усадеб!  Россия  в 
очередной раз станет полигоном глобального 
эксперимента,  по праву того,  что  из России 
вышло  пророчество  Ф.  М.  Достоевского  о 
том,  что  КРАСОТА  СПАСЁТ  МИР,  а  по 
пророчеству  Матери  Божией  Фатимской 
именно  из  России  выходит  процесс 
реевангелизации мира в вопросах,  лежащих 
в самих основах жизни каждого человека! Так 
давайте вместе спасать и преображать мир 
на  путях  реевангелизации  человечества  в 
энергиях  Красоты  и  Совершенства  –  в 
соответствии  с  Замыслом  Творца!  Пора 
понять,  что  всё,  что  является  антиподом 
Красоты  и  лежит  в  основе  современного 
прогресса,  ведет  мир  к  самоуничтожению. 
Это  всем известный  и  признанный  факт!  И 
Западу  скорее  следует  избавиться  от 
синдрома  прошлого  о  том,  что  Россия  – 
враждебное  Западу  государство.  Приятно 
осознавать,  что  медленно,  но,  все  же, 
происходит  позитивный  сдвиг  в  осознании 
этого  в  национальной  элите  США.  Даже 
Кондолиза  Райс,  известная  своим 
традиционно  жесткими  взглядами  в 
отношении  России,  начинает  просветляться 
энергиями  Красоты  Ф.  М.  Достоевского  и 
обращать  внимание  Дж.  Буша  и 
американской элиты на них. Дай-то Бог, этот 
процесс  пойдет  дальше!  Мы  все  живём  на 
одной  Земле,  мы  соседи,  находящиеся  в 
одной  лодке  Земля,  и  процветающая 
демократическая Россия – не худший сосед 
для  всех.  И  если  не  достигнем 
взаимопонимания, если позволим кому бы то 
ни  было  раскачивать  общую  лодку  и 
захватить  в  ней  лучшие  и  более  богатые 
места,  чем  те,  что  даны  Богом,  лодка 
потонет, погибнут все, кроме Ноя с голубем. 
Кто  будет  Ноем  на  этот  раз…?  Отнюдь  не 
праздный  вопрос,  давайте  задумаемся  над 
ним…  
Лидерам  Запада  и  Востока,  мировой  элите 
следует осознать, что конец второго и начало 
третьего  тысячелетия  ознаменовались 
появлением коренных изменений на планете. 
Перемены внутри России и Китая, привели к 
возникновению  совсем  иной  ситуации  на 
глобальной  сцене,  когда  старые  концепции, 
доктрины,  модели  не  работают,  и  нужны 
новые!  При  всём  признании  высочайшего 
профессионализма  Г.  Киссинджера  и  З. 
Бжезинского,  их  эпоха  силового 

моделирования мира безвозвратно ушла. Их 
старые модели и доктрины были применимы 
для  времен  холодной  войны,  в  период 
существования  СССР  и  прежнего  Китая. 
Теперь  началась  новая  эра  –  концепций 
гармонизации взаимных и общих интересов в 
мире. Процесс - трудный, требующий ломки 
многих  вековых,  быть  может,  тысячелетних 
национально-исторических  и  национально-
мировоззренческих  концепций,  доктрин,  но 
это  верный  процесс  для  выживания  всех  и 
каждого,  для  того,  чтобы  всем уйти  с  пути, 
ведущего к самоуничтожению всех. А старые, 
силовые  концепции  и  доктрины  начинают 
оборачиваться  против  как  их  исполнителей, 
так  их  архитекторов.  Наглядный  пример  - 
доктрина  конфронтации  и  столкновения 
мусульманской и христианской цивилизаций, 
запущенная  выстрелом  в  Папу  Римского 
Иоанна-Павла  II на пл. Св. Петра в Риме  13 
мая 1981 года, которая в нынешних условиях 
обернулась  угрозой,  прежде  всего,  против 
самого  Запада.  И  эта  угроза  ещё  больше 
усиливается  неуклонным отходом  людей  от 
христианской  Церкви  и  сокращением 
населения христианского мира – неумолимая 
тенденция,  против которой не найдено пока 
эффективных  средств!?  А  все  попытки 
раскрутить конфронтацию двух цивилизаций 
в  России  развязыванием  войны  в  Чечне,  а 
еще  раньше  вводом  войск  в  Афганистан, 
подпитывать  антирусские  сепаратистские 
настроения  приволжских  мусульман 
оказались  безуспешными.  И чем,  кроме как 
ни  политической  близорукостью,  и  даже 
пространственной  слепотой,  ну,  не 
финансовой  же  нечистоплотностью  ряда 
депутатов, назвать попытки Европарламента 
укусить  Россию  за  эту  войну!?  И  в  то  же 
время закрывать глаза на подпитку и рост и 
гнёзд  терроризма  в  Европе,  в  том  числе  в 
постсоветском пространстве  - в Закавказье, 
Крыму и других местах.  
Изменяется  ситуация  и  с  реализацией 
старых  доктрин  силовым  путём.  Поход  на 
Ирак – лебединая песня, один из последних 
относительно  успешных  актов  силового 
решения глобальных проблем, Легкими были 
бомбёжки  Белграда  и  бросок  на  Багдад 
благодаря  тому,  что  и  там,  и  там  сидели 
лидеры  с  «американским  хвостом», 
верившие в то, что нападения не будет, или, 
по  крайней  мере,  абсолютно  уверенные  в 
своём спасении, ибо примеры с Шеварднадзе 
и  Кучмой,  также  веривших  в  совсем другое 
отношение  к  себе,  были  ещё  впереди.  А 
потому  самоуверенно  отказались  от 
предложенных  им  их  начальниками  штабов 
простых  и  надёжных  средств  защиты, 
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которые  совсем изменили  бы американские 
сценарии  для  Югославии  и  Ирака.  Легкой 
прогулкой и стал Афганистан, потому что там 
не было толкового начальника штаба, или их 
было слишком много, и они все равно ничего 
не  смогли  бы  предложить.  А  вот  в  других 
местах, например в Иране, или Беларуси, кто 
его  знает,  какие  там  начальники  штабов,  и 
что они предложат, и как поступят их лидеры. 
И только бездумная голова в этой ситуации, 
а  тем  более  после  памятного  печального 
военно-силового иранского опыта, осмелится 
на  вторую  силовую  акцию  в  отношении 
Ирана,  откуда  и  может  начаться  военное 
поражение  США  с  непредсказуемыми 
последствиями  внутри  самой  страны. 
Сегодня  нельзя  использовать  старые 
силовые варианты и сценарии и в отношении 
Северной  Кореи.  Там  следует  проявлять 
особую осторожность! 
Пора  также  глубинно  осознать,  что  в 
нынешнем  тысячелетии  модель  управления 
миром  путем  конфронтации,  а  тем  более 
столкновения  двух  мировых  цивилизаций  - 
мусульманской  и  христианской  -  подпитки 
терроризма привел,  вопреки стратегическим 
прогнозам  и  планам  прошлого,  к  тому,  что 
этот курс обернулся против Запада и против 
его  архитекторов.  Расклад  тут  простой.  Ни 
одной из двух цивилизаций не одолеть друг 
друга  силой,  а  вот  в  исторической 
перспективе,  с  развитием  нынешних 
процессов  демографии…  Тут  никакие 
берлинские  или  иные  стены  не  помогут. 
Россия  же  обладает  тысячелетним  опытом 
успешного  совместного  проживания  и 
сотрудничества  с  мусульманами,  евреями, 
китайцами  и  со  всеми  национальностями. 
Разрушь  русскую  цивилизацию  и  этот  опыт 
рухнет! Теперь и в контексте развития нового 
Китая  разрушение  русской  цивилизации, 
пробивание сценариев внешнего управления 
и контроля над Россией и ее ресурсами на 
путях обнищания и сокращения населения – 
путь  в  никуда  для  их  архитекторов.  Вне 
Западной  цивилизации  и  вне  русской 
цивилизации мировой элите места нет - ни на 
Востоке,  ни  на  Западе.  Значит,  есть  один 
путь  –  процветающая,  стабильная, 
демократическая,  многонациональная 
Россия,  развивающая  БЕЛЫЙ  ПРОЕКТ, 
спасительный для всех, дающий единственно 
работающую  формулу  для  решения  всех 
проблем нынешней цивилизации на Земле!
Нет,  русскую  цивилизацию  никому  не 
выгодно  разрушать!  И  её  не  разрушить 
ничем,  в  том  числе  и  наркотиками,  валом 
накачиваемыми в Россию из подконтрольного 
американцам  Афганистана.  Они,  наоборот, 

работают в пользу новой России и БЕЛОГО 
ПРОЕКТА!  Поскольку  наркотики  -  самое 
сильное  средство  самоуничтожения 
порочного  племени,  впустившего  в  себя 
даллесову  доктрину  самоуничтожения 
пороком.  А  БЕЛЫЙ  ПРОЕКТ  ведёт  к 
появлению  людей,  устойчивых  к  любому 
пороку!  То  есть  происходит  то  же,  что  и  с 
попытками  спаивания  и  алкоголизации 
российского народа - они никогда не смогли 
убить  Россию!  Тем  более,  невозможно 
разрушить  и  убить  Россию  сейчас  -  с 
увеличением  БЕЛОГО  ПЛЕМЕНИ  Великих, 
Красивых, Гармоничных, Талантливых Людей 
в  БЕЛОМ  ПРОЦЕССЕ,  который  спасёт  и 
Россию, и весь мир! Обязательно спасёт!
Трезвеет  народ  Грузии,  где  когда-то  так 
любили  рассказывать  анекдот  о  том,  как 
умные  грузины  объясняли  тупому  русскому 
полицмейстеру в дореволюционные времена, 
что  просвещение  –  это  внесение  свечи  в 
темноту! Протрезвеет и народ Украины, если 
не произойдет улучшения там жизни. А если 
Украину примут в ЕС и в НАТО, там будет и 
Россия,  обязательно  будет,  когда 
протрезвеет  Европа!  А  в  России  идет 
небывалый рост самосознания и отрезвления 
всего  общества,  включая  интеллигенцию,  в 
том  числе  и  людей  в  погонах,  сыновей  и 
внуков обобранных и обманутых ветеранов и 
стариков,  удушаемых  всем,  в  том  числе  и 
жилищными  проблемами,  под  гимнастёркой 
которых  бьётся  сердце,  остро  чувствующее 
несправедливость и неприятие пробиваемого 
в  Россию  через  собственных  продажных 
агентов  сценария  управления  и  контроля 
внешними  силами.  Поэтому  реформы, 
проводимые  в  России,  особенно  в 
социальной сфере,  теперь уже понятно,  что 
по  внешним  рецептам,  не  пощадившие 
стариков и даже ветеранов второй мировой 
войны,  ведущие  к  обнищанию  народа  и 
сокращению  населения,  непременно  могут 
обернуться  бунтом  или  всеобщим 
неповиновением  -  народа,  интеллигенции, 
армии и силовых структур, что привело бы к 
развитию процессов внутри России, никак не 
отвечающих  интересам  Западной  Европы  и 
США! 
Так что как ни крути, назревает битва Запада, 
Востока,  прежде  всего  Китая,  и  мировой 
элиты  за  Россию,  за  то,  каким  будет  её 
будущее. Кто победит? Но с Россией ничего 
не  случиться,  она  не  погибнет,  она  уже 
воскресла и поднимется, она возрождается и 
преобразится  -  на  пути  восходящей 
эволюции  к  Красоте,  Совершенству  и 
Свободе,  показывая  всему  миру  путь  в 
Будущее  –  БЕЛЫЙ  ПРОЕКТ!  Как  и 
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предначертано в Матрице Вселенной! Верит 
кто-либо в это или нет, -  не имеет никакого 
значения. 
А Россия, по большому счёту, не нуждается 
ни  в  ком!  Но  всему  миру  Россия  нужна  - 
чтобы в стратегической перспективе выжить, 
выправиться  и  перейти  от  тупикового  пути 
развития  на  путь  спасения,  эволюционного 
восхождения  к  Красоте  и  Совершенству  – 
единственный  путь,  который  может  спасти 
любую нацию, и всё человечество.  
Созревает  и  понимание  необходимости 
преодоления  враждебности  между  двумя 
основными  ветвями  христианской  Церкви, 
верящей  в  одного  Бога,  –  анахронизм  21 
века, который зависит только от Ватикана, от 
того,  кто  будет  во  главе  его  в  будущие 
десятилетия.  Ибо от этого во многом будет 
зависеть  и  то,  каким  будет  будущий  мир, 
сумеет ли христианская  церковь остановить 
отход  людей  от  церкви  и  предотвратить 
сокращение  численности  населения 
христианской  цивилизации,  сможет  ли  она 
наладить  стратегический  союз  с 
мусульманской  цивилизацией  и  другими 
конфессиями  во  имя  мира  и  спасения 
человечества.
Так  что,  посланный  лужковский  символ 
насчет  движения  Европы  в  Евразию  уже 
начинает работать!  В Западной Европе уже 
начинает  меняться  отношение  к  России. 
Попробуй  теперь,  пересиль  энергию  Лужка! 
Не тут-то было! Так, ведь, Лужков-то, может 
быть, то же – с Белого Луга!...

Но  пока  Европа  будет  упираться, 
отказываться  открыть  дверь  России  в 
Европейский Союз и соединить евразийское 
пространство от Атлантики до Тихого океана, 
издеваться  над  русскими,  вести  визовую 
войну  против  россиян,  у  России  будет 
неизбежно  материализовываться сам  собой 
и  нарабатываться  другой  естественный 
стратегический  курс,  которому  никто  не 
сможет помешать. Россия от Европы никак не 
зависит.  А  будущее  мира  –  за  Азией,  там, 
ведь,  сегодня  основные  центры  развития  и 
новые  энергии  для мира.  А в  Европе пусть 
трезвеют,  осмысливают  ситуацию  после 
разрушения  Югославии.  В  Прибалтике, 
Восточной Европе, Центральной и Западной 
Европе у России друзей нет. Совсем нет. Но 
есть  лишь  одна  страна,  красивая,  с 
богатейшей  мировой  историей,  кладезь 
культуры,  искусства –  Италия,  у  которой во 
все времена были хорошие, почти братские, 
отношения  с  Россией.  России  есть  очень 
много  чего  перенять  у  Италии.  Хотя  бы 
понимание Красоты и необыкновенного стиля 

во всем. У русских с этими фрязями давние 
связи!  Вот их и надо всячески укреплять!  И 
ради этого, при понимании важности работы 
Г.  В.  Носовского  и  А.  Т.  Фоменко  по 
реконструкции  истории,  и  восхищаясь 
сделанным  ими,  все  же,  не  дадим  им 
отобрать слово «фрязи» у итальянцев...   

У  России  и  ее  ближайших  партнеров  по 
строительству  нового  постсоветского 
экономического  и  политического 
пространства – великое, братское будущее с 
Китаем  и  Индией!  Об  этом  давно  посланы 
величайшие  символы  в  будущее,  да  такой 
силы,  с  такой  величайшей  энергией 
материализации,  о  которой  никому,  в  том 
числе  и  «модельерам»  всяких  там  «дуг 
нестабильности»,  даже  и  в  голову  не 
приходит. Вспомним, как россияне и индийцы 
в  прошлом  скандировали  «Хинди,  Руси  – 
Бхай-Бхай!». «Индийцы и русские – братья!». 
Сколько  индийских  лидеров  было  убито, 
чтобы повернуть курс Индии. Сколько усилий 
потрачено, тратится и будет еще затрачено, 
чтобы столкнуть великие азиатские державы 
под  брюхом  у  России,  дестабилизировать 
обстановку в Индостане и Индокитае, внести 
вирус конфликтности оттуда и в направлении 
России. А все  напрасно. Как ни уничтожали 
род  Ганди,  а  великий  дух,  энергию  и  идеи 
Махатмы  Ганди  уничтожить  не  удается.  Не 
удается  уничтожить  глубинную  индийскую 
духовность  и  мудрость!  Их  энергия  бьет 
ключом в мир! Многие россияне, может быть, 
и  подзабыли,  а  в  свое  время  не  придали 
этому особого значения, что в Москве давно, 
несколько  десятилетий  назад,  поставлены 
памятники Махатме Ганди и Индире Ганди, а 
площадь,  где они  стоят,  носит  имя Индиры 
Ганди. Задумаемся, это было при советской 
власти,  когда  чистоту  марксизма-ленинизма 
блюли  превыше  всего,  но,  тем  не  менее, 
памятники  поставили  не  лидерам 
социалистической  страны  или 
коммунистического  движения,  а  духовному 
вождю индийского народа и его дочери. Тому 
лидеру,  который  идеологией  всеобщего 
пассивного  неповиновения  народа  заставил 
чужую, колониальную власть уйти из страны 
и  тем  самым  оставил  народам  блестящий 
пример и довольно простое и самое сильное 
и  эффективное  оружие  борьбы  за  свою 
свободу  и  счастье,  против  неэффективной 
власти,  которое,  впрочем,  люди  забыли 
напрочь! Так что «Хинди, Руси – Бхай-Бхай!» 
– это навечно! И не будем забывать и о том, 
что  русские,  сохранившие  основы 
старославянского  языка,  например,  многие 
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жители  Архангельской  области,  понимают 
санскрит без перевода!
А в сегодняшний век, век насилия, духовного 
и физического распада и вырождения людей, 
духовные  энергии  и  мудрости,  идущие  из 
Индии, от индийских мыслителей и духовных 
лидеров,  приобретают  особое  значение. 
Разве  не  актуальны  слова  одного  из 
индийских духовных наставников Баба Вирса 
Сингха: «Не Бог должен навести порядок, но 
сами люди, пользующиеся божьими дарами», 
«Не перекладывайте на Бога и на веру своей 
ответственности»,  «Для  того,  чтобы  иметь 
достаток, надо заработать его своим трудом, 
объединив усилия всех», «И как только люди 
будут  жить  в  хороших  домах,  в  счастье  и 
достатке,  станет  меньше  злобы, 
озлобленности… общий жизненный уровень 
возрастет – это отразится и в речи, и в быту, 
и в национальных традициях», «В детстве у 
меня было видение о том, что люди страны 
«Русь» станут самыми духовными людьми в 
мире»,  «В  течение  немногих  лет  XXI века 
изменится весь мир, если россияне подадут 
пример  защиты  собственной  чести  и  своих 
оправданных интересов.  Все переменится  к 
лучшему, так что современники скажут: «Бог 
снова спустился на землю», «Пришло время 
великих  перемен…!»,  «Люди,  не  сидите  в 
тщетном ожидании».
Вдумайтесь в эти слова, люди!
И еще одно его основополагающее и очень 
своевременное  высказывание:  «…верю  в 
деяния  того  Господа,  который  привносит 
процветание, который жертвует многим ради 
мира и согласия между всеми, который дает 
мужество  слабым,  который  поддерживает 
развитие бедных стран». 
Люди,  ведь,  это  же  сильнейшее  послание 
народам всего мира, всех конфессий, чтобы 
каждый  задумался  над  ним.  Нет,  это  не 
призыв  к  отказу  от  своих  Богов,  к 
низвержению  их.  Это  сигнал  конфессиям 
перестать  отдалять  людей  от  Истины,  а 
приближать  к  ней.  Ведь,  если  вера  в  Бога, 
усердие  в  молитве  не  дают  здоровья, 
счастья,  спокойствия,  хотя  бы  среднего 
нормального  жизненного  достатка,  теплого 
дома,  и  человек  все  равно  страдает,  а 
бедность и нищета провозглашаются не как 
порок,  а  как  добродетель,  то  значит  здесь 
что-то не так.  Ведь,  все люди рождены для 
движения  к  счастью,  творению  и 
эволюционному  возвышению  к  Красоте, 
Чистоте  и  Совершенству.  Значит,  человек 
отдален от какой-то самой важной для него 
Истины. А самая главная часть Истины в том, 
что  человек,  будучи  созданием  Божиим, 
сотворенным  Богом  по  своему  образу  и 

подобию,  получил  от  Бога  и  божественный 
механизм, а также дар, как им пользоваться, 
–  механизм  со-творчества  с  Богом, 
сотворения  жизни  и  будущего  –  своего  и 
своего  рода,  в  Любви  и  Красоте, 
совершенствуя жизнь по пути Божественного 
Прогресса,  создавая  земной  сад-рай  по 
образу  и  подобию Рая  Небесного.  То есть, 
человек  получил  механизм  и  способность 
стать  самому земным Богом-Творцом своей 
жизни  и  всего,  что  его  окружает,  в 
направлении  Красоты  и  Совершенства!  Но 
вместо этого люди загоняют себя в земной ад 
и  укрепляют  этот  ад  на  Земле,  разрушая 
себя  и  Божественную  Природу.  И  главная 
причина - в том, что Истина от людей была 
сокрыта. Так как же люди могут рассчитывать 
на  Рай  Небесный,  сколько  бы  они  ни 
молились  и  не  ходили  в  храм,  если  они 
строят ад на Земле.  Из ада Земного в Рай 
Небесный дороги нет! Ведь,  не самоубийцы 
же  там,  в  Небесных  Сферах,  чтобы 
пропустить туда убийц Земли. 

Настало  время  преодолеть  духовное  и 
мировоззренческое  противоборство  в  мире, 
отставить в сторону амбиции и претензии на 
монополию на Бога и на Истину,  и  собрать 
воедино  мудрость всех  конфессий,  Святых 
Отцов  с  Афона,  Старцев-затворников  из 
России,  мудрецов-староверов,  духовных 
лидеров  Востока  и  Запада  и  изменить 
направление  жизни  людей,  преобразить 
Землю. Главную роль здесь могут и должны 
сыграть  конфессии.  Инициатором  могла  бы 
выступить  объединенная  Русская 
Православная  Церковь,  вместе  с 
российскими староверами. Цель: проведение 
Вселенских  Духовных  Форумов  о  путях 
спасения мира.  Но,  все  же,  главная  задача 
конфессий  –  вернуть  людям  Истину  о 
Божественном  Механизме,  сосредоточить 
внимание  на  детях  и  новых  формах 
образования,  на  изменении  жизни  людей 
через  новых  детей  и  создание  новой 
цивилизации  из  Гуманитарно-Природных 
Парков-Садов!  То есть –  на осуществлении 
третьего  пророчества  Матери  Божией 
Фатимской!  Без  этого  будущее  конфессий 
незавидно. 
  
Особо следует остановиться на отношениях 
России  с  Китаем.  Болгарка  Баба  Ванга  в 
одном из последних предсказаний говорила, 
что Китай дойдет до Урала, потом отступит. 
Но  давайте  вспомним,  что  еще  раньше, 
вначале  1950-х  годов,  был  запущен 
энергетически гораздо более сильный лозунг: 
«Русский  с  китайцем  –  братья  навек!». 
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Вспомним,  как  две  великие  державы 
скандировали  и  повторяли  этот  мощный 
лозунг.  И  даже  песню  пели  со  славами 
«Москва – Пекин! Москва – Пекин! Идут, идут 
вперед  народы!»,  «Русский  с  китайцем 
братья  навек!».  Пели,  в  общем  и  целом, 
около полутора миллиарда людей – в Китае и 
СССР! Более того, этому учили детей! Дети 
переписывались  и  дружили  школами.  Это 
было  интересное  время,  в  том  числе  и  с 
точки  зрения  исторического  эксперимента, 
когда  дети,  школьники  формировали, 
моделировали  словоформы  и  образы 
Красивого  будущего  обеих  стран.  Дети 
повторяли  и  пели  это  несколько  лет  –  и  в 
Китае, и в России! И их сильнейшая энергия, 
взрослых,  и  детей,  уже  резонирует  с 
огромной  силой  во  Вселенной  и 
материализуется.  А  недавно  Батька 
Назарбай  выдвинул  сильнейшую  идею,  от 
которой  те  же  «архитекторы  будущего», 
модельеры  «дуг  нестабильности»  чуть  не 
потеряли дух, – Евразийскую идею. Уж как ее 
ни  пытались  не  замечать,  замалчивать, 
шельмовать,  даже  страничку  в  Инете 
открыли по ее дискредитации.  Но она так и 
прет, так и лезет изо всех дыр, и проникает 
во все щели. И все попытки ее остановить – 
тщетны!  И  это  понятно,  ведь,  это  такая 
естественная идея! И проистекает она из уже 
материализующегося  великого  и 
мощнейшего  процесса,  запущенного  более 
полувека назад: «Москва – Пекин!», «Русский 
с  китайцем  –  братья  навек!».  А  в  этом 
могучем  процессе  Казахстан  –  составной 
элемент, важнейшее звено! Попробуй, теперь 
выдвини  более  сильную  идею.  Ни  одному 
мозговому центру мира не придумать более 
сильной  идеи,  такой,  чтобы  ее  сегодня 
запели, начали скандировать 1.5 миллиарда 
человек  на  Земле!  Особенно  дети!  Не 
получится! Попытались хитро подорвать этот 
мощнейший  процесс,  разрушить  его 
сильнейшую  энергетику,  поссорив  двух  не 
совсем мудрых лидеров обеих держав 1960 
годов,  подтолкнув  их  к  конфронтационной 
полемике  и  конфликту.  Но  разрушить 
выпущенную  мощнейшую  энергию  братства 
русских и китайцев навек не удалось. Более 
того, этот фактор настолько сильно работает, 
что даже первый президент России, которого 
весьма  сильно  согнули  в  сторону  США, 
будучи  в  Пекине,  возьми  да  и  пригрози 
Вашингтону, чтобы там ни на минуту, ни хоть 
на  полминуты  не  забывались  в  отношении 
такой  страны,  как  Россия!?  И  уж  совсем 
невозможно  забыть,  с  какой 
проникновенностью  китайский  руководитель 
Цзян Цзимин произносил в Санкт-Петербурге 

великие  пушкинские  слова  о  Красоте,  в 
оригинале(!), которые стоит привести и здесь: 
«Я  помню  чудное  мгновенье:  передо  мной 
явилась  ты,  как  мимолетное  виденье,  как 
гений  чистой  красоты!».  Задумайтесь  над 
этим!
А  как  же  насчет  предсказаний  бабы  Ванги 
насчет  китайцев  у  Урала?  А  очень  просто. 
Давайте,  наконец,  научимся  понимать 
предсказания  как  предупреждение.  А 
предупрежден,  –  значит,  спасен,  ибо,  зная, 
что  может  произойти,  можно  и  нужно 
управлять  событиями,  управлять  будущим. 
Не будем сидеть пассивно,  не думая о дне 
грядущем,  а  научимся,  наконец-то, 
моделировать  и  направлять  будущее!  Мы 
знаем,  что  мощнейшая  энергия  о  братстве 
русских  и китайцев неминуемо реализуется! 
Она уже реализуется! Растет сотрудничество 
между двумя державами, которому никому не 
помешать!  Китайцы увеличиваются  в  своем 
числе на Дальнем Востоке.  Многие бьют по 
этому тревогу. А давайте посмотрим на это с 
другой  стороны.  Заселение  китайцами 
Дальневосточной  России  –  это  не  самый 
худший  вариант  исторической  перспективы 
для России из всех потенциально возможных, 
при  отсутсвии  роста  русского  населения, 
если  мы ни начнем давать  людям родовые 
усадьбы.  Китайцы  –  трудолюбивы,  не  в 
пример  большинству  россиян.  Они 
предприимчивы,  и  всегда,  как  муравьи, 
творят  повсюду,  даже  в  самых  трудных 
условиях.  Они  всегда  думают  о  том,  как 
выйти  из  любого  кризиса,  из  любой 
трудности,  как  заработать  деньги  и  пустить 
их  в дело.  У них совсем иная программная 
установка  в  сознании.  Давайте  еще  раз 
вспомним  о  замечательном  высказывании 
бывшего  президента  США  Р.  Никсона  о 
китайцах,  оно  стоит  того:  «Китайцы 
используют  два  мазка,  чтобы  написать 
иероглиф, означающий слово «кризис». Один 
мазок  означает  «опасность»,  другой  – 
«возможность».  В  кризисе  -  остерегайтесь 
опасности,  но  признавайте  и  используйте 
возможность».  Так  может  быть  и  русские, 
всех корней,  воспримут этот замечательный 
принцип и поймут, что правильная и сильная 
установка в сознании, устремленная Вверх, и 
действие, действие, и еще раз действие, а не 
упование  на  чью-то  милость,  не  пассивное 
довольствование  днем  насущным  и 
ощущение своей немощности и никчемности, 
–  вот  единственный  путь  к  преодолению 
любых трудностей  и  ключ к  успеху.  Ах,  как 
необходим  такой,  устремленный  Вверх 
принцип всем россиянам. Русские, украинцы, 
белорусы,  все  россияне,  смените  свою 
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жизненную  установку  в  вашем  сознании! 
Взметните всю свою суть, все свои порывы и 
жизненные  силы,  весь  интеллект  Вверх,  к 
вершинам  успеха!  Уничтожьте  в  себе 
психологию  рабов,  уповающих  на  чью-то 
милость!

Признаем, что большинство русских, россиян 
сидят  сиднем  и  опускаются  в  кризисной 
ситуации.  Вместо  того  чтобы  стремиться 
вылезти  из  бедности,  нищеты  и  грязи, 
спланировать  и  строить  новую  судьбу, 
включить энергии созидания и со-творчества, 
делать  хоть  что-нибудь  для  изменения 
жизни,  они  никак  не  могут  проснуться  и 
избавиться  от  зазомбированной  в 
поколениях,  до  самых  генов,  преступной 
психологии  упования  на  кого-то,  на  чью-то 
милость,  ждут  чьей-то  помощи,  верят,  что 
кто-то им все спланирует и устроит. Китайцы 
умеют  развивать  бизнес,  и  если  им 
разрешить  перейти  от  торговли  к 
предпринимательству  и  создавать  свои 
малые  и  средние  предприятия 
инновационного бизнеса на базе пылящихся 
на полках несметных завалов из российских 
изобретений  и  новых  технологий,  то 
результаты не замедлят сказаться.  Китайцы 
не  пьют  так,  как  россияне,  не  занимаются 
наркотиками. Они – не только не враждебны 
русским,  но  относятся  по-братски.  Сегодня 
мы не найдем ни одной национальности, ни в 
России,  ни  за  ее  пределами,  которая 
относилась  бы к  русским  по-братски,  кроме 
китайцев!  Да еще, пожалуй,  белорусов! Как-
то  по  телевидению  показали  молодого 
китайца,  бодро  шагавшего  среди  торговых 
палаток,  то ли в Москве,  то ли на Дальнем 
Востоке, и читавшего стихи: «Россия! Люблю 
тебя, как русский! Люблю тебя, как брат!». А 
давайте на минуту задумаемся, кто еще мог 
бы  столь  бодро  и  сильно  сегодня 
процитировать  слова  такого  братского 
отношения  к  России,  к  русским  из  числа 
национальностей,  как  внутрироссийских,  так 
и  внешних,  включая  и  славянских?  А-а-а, 
молчите,  не можете сразу сказать.  Так и не 
надо противиться тому, что здесь сказано про 
будущее  Китая  и  России,  каким  бы 
неожиданным  оно  ни  показалось.  Это  не 
научный  прогноз,  это  уже 
материализующийся  процесс,  реальность. 
Русско-китайское  братство  будет 
формироваться и проявляться все сильнее и 
реальнее. Попытки помешать этому будут, и 
немалые.  Но  тщетно!  Однако  этот  процесс 
нужно регулировать и направлять, а то потом 
опять  будем  чесать  затылки  и  стонать  по 
поводу другой «тихой оккупации».

А  давайте  подумаем  и  оценим  даже  такой 
вариант:  разве  Россия  не  выиграет,  если 
предприятиями энергокомплекса,  природных 
и иных ресурсов,  будут  владеть российские 
китайцы.  Ведь,  русские  оказались 
неспособными на это. Разве в таком случае 
не  будет  больше  порядка  и  выгоды  для 
народа?  Разве  динамичный  скачок  в 
развитии  и  уровне  жизни  в  Китае,  на  фоне 
разграбления  национальных  богатств, 
сбережений российского народа кучкой воров 
и  обнищания  людей  в  России,  не 
убедительный показатель? И разве султаны 
средневосточных  эмиратов  не  дают  нам 
великолепные  примеры  того,  как  можно 
распорядиться  природными  богатствами, 
которые являются всеобщим достоянием? А 
то,  как  распоряжаются  нефтью в  Норвегии, 
достойно восхищения и всякого подражания. 
Там  ее  перерабатывают  в  ставший  уже 
знаменитым  на  всю  Европу  норвежский 
бензин и другие продукты, а не гонят сырую 
нефть  на  экспорт.  Нефть  обеспечивает 
сладкую жизнь не олигархам, а всем жителям 
Норвегии.  Расходы на образование граждан 
берет  на  себя  государство,  а  медицинские 
услуги,  включая  стоматологическое  и 
курортное  лечение,  бесплатны,  норвежкам 
оплачивают  10-месячный  декретный  отпуск, 
аренда  квартир  субсидируется  из  бюджета, 
пенсия равна зарплате квалифицированного 
индустриального  рабочего.  Разве  это  ни 
коммунизм?  Нефтяные  короли  живут  в 
добротных  и  аккуратных  домах  с  зелеными 
лужайками,  ездят  на  солидных,  но  не 
роскошных автомобилях – красивые люди с 
открытыми  лицами.  Построить  дом на  этаж 
выше,  чем  у  соседа,  просто  неприлично, 
народ  засмеет.  Выпячивать  свое  богатство, 
красоваться  на  самых  шикарных 
швейцарских курортах, как это делают новые 
русские, разбогатевшие не на своем гении, а 
на воровстве и спекуляции,  для норвежца – 
непростительный  грех  (протестантизм 
проповедует  умеренность  в  быту  и 
трудолюбие).  Нефтедоллары  не  отбили  у 
норвежцев  желание  хорошо  работать,  в 
стране  почти  нет  иммигрантов,  всю черную 
работу  они  выполняют  сами.  Государство 
откладывает  на  черный  день  в  так 
называемый  фонд  будущих  поколений,  в 
2003  году  в  нем  хранилось  почти  $80 
миллиардов.  Власти  прорыли 
многокилометровый  тоннель  на  остров,  где 
живет  всего  лишь  (задумайтесь!)  100 
человек, чтобы они были связанны постоянно 
с материком, со всей страной! Или еще один 
пример,  в  канадской  провинции  Альберта 
совсем  недавно  провели  приватизацию 
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энергетического  комплекса  –  добывающего, 
перерабатывающего  и  сбытового. 
Приватизация  проходила  так,  что  все 
подданные, живущие в провинции, получили 
свою  долю.  Думаете  ваучерами?  Нет,  на 
каждого жителя был оформлен счет в банке, 
всем  была  перечислена  определенная 
сумма,  и  потребление  электроэнергии  в 
течение  определенного  периода 
оплачивалось с этого счета автоматически. А 
бывший король Иордании Хусейн, создавший 
благополучную  жизнь  в  стране,  нередко 
переодевался  и  разъезжал  по  городу  под 
видом  водителя  такси,  чтобы  расспросить 
людей и узнать самому от них, а не от своего 
окружения,  мнение  народа  о  своем 
правлении,  каковы  глубинные  настроения 
людей  и  что  надо  сделать  в  стране  для 
улучшения  жизни. Так  почему  все  это  так 
там,  а  у  нас  нет?   Почему  в  богатейшей 
России нет денег, почему, по какой причине, 
по  какому  праву  минимальная  зарплата  в 
стране  –  ниже  прожиточного  уровня, 
основная масса народа живет в нищете, а по 
уровню  несчастья  и  неудовлетворенности 
Россия  находится  на  79  месте  в  мире. 
Потому, что народ, власть и лидеры там и в 
России – совсем разные. И вера там – в того 
же  Бога,  но  учит  совсем  другому: 
трудолюбию  и  заботе  о  будущем,  а  не 
упованию  на  чью-то  милость, 
довольствованию днем и хлебом насущным, 
безразличию  ко  дню  завтрашнему,  то  есть 
преступной безответственности в отношении 
не  только  своей  жизни,  но  и  детей,  а  тем 
более  будущего  страны!  И  об  этом  надо 
глубоко задуматься всем россиянам, Церкви 
прежде всего. Там просто невозможно, чтобы 
весь золотой и валютный запас разворовали, 
потом  прихватили  весь  промышленный 
потенциал,  обманув  народ,  чтобы 
многомиллиардные  транши  зарубежного 
кредита  были  украдены,  даже  не  заходя  в 
страну,  чтобы  украли  сбережения  всего 
народа,  а  потом  обокрали  только 
нарождающийся  средний  класс,  чтобы 
многомиллиардные  прибыли  от  нефти  и 
других  богатств  мошеннически  уводились 
через  оффшоры  в  карманы  кучки  воров, 
называемых  олигархами,  чтобы  страну  так 
глубоко  ввергли  в  бандитизм  и  терроризм, 
называя  это  демократией  и  либерализмом. 
Как сказал один молодой белорус, живущий в 
Петербурге, «Я живу в прекрасной северной 
столице  самого  большого  в  мире,  но 
бестолкового  государства  –  в  Питере,  если 
кто-то  не  догадался»!?  Россияне, 
задумайтесь  глубоко,  и  сделайте  нужные 
выводы!  Нужно  вырвать  страну  из  пути, 

превращающего  народ  действительно  в 
быдло,  взлететь вверх из  никчёмной жизни, 
грязи,  бедности,  имея  под  собой  нефть, 
золото,  алмазы, никель и другие несметные 
богатства.  Сейчас  по  всем  программам 
телевидения,  как  мухи,  жужжат  штатные 
комментаторы и внештатные эксперты о том, 
где  взять  деньги  на  развитие  России  и 
повышение  уровня  жизни  народа,  глаголют 
об  иностранных  инвестициях.  А  где  берут 
деньги  правительства  Норвегии,  или 
Арабских  Эмиратов?  Никто  даже  и  не 
заикается  о  гигантском  воровстве  у  страны 
природных богатств кучкой воров. А уж когда 
у  нас  кого-либо  из  воров  прижмут,  тут  уж 
начинается  такой  вой.  Кто-нибудь,  когда-
нибудь  все  равно  потребует  ответить  за 
великий  грабеж  и  страдания  российского 
народа.  Россия  встанет  и  возвысится  –  в 
устремлении  к  Красоте,  Чистоте, 
Совершенству и Свободе!

А,  может,  нам  и  вправду  призвать  умных 
норвежцев или мудрых арабских султанов на 
помощь! Но они вряд ли пойдут к  нам – из 
своего рая. Или, может быть, открыть широко 
ворота  китайцам,  чтобы  помогли  навести 
порядок в стране – прежде всего в нефтяной 
сфере  и  финансах,  если  сами  русским  не 
хватило  ума  и  они  оказались  столь 
несостоятельными.  Разве,  например, 
китайцы  допустили  бы  проблемы  с 
электричеством, отоплением, нехваткой воды 
и многие другие, от которых страдает народ. 
Ведь,  когда первым лицам во Владивостоке 
позвонили  и  предложили  наполнить  водой 
обмелевшее  водохранилище  с  питьевой 
водой  дистанционным  методом  вызывания 
осадков, их «отфутболили» к коммунальным 
службам.  Вместо  того  чтобы  схватиться, 
вникнуть и помочь людям, первые лица края 
и  города  отправили  реальное  предложение 
по  решению  острейшего  вопроса  к 
коммунальным  службам  низшего  уровня, 
которые  никакого  отношения  к 
водохранилищу  не  имеют  вообще!  А  потом 
безуспешно  молотили  небо 
электормагнитными  волнами  через 
треугольную  антенну.  Разве  это  власть? 
Кому  она  служит?  А  могло  ли  такое  быть, 
если  бы  в  кресле  руководителя  края  или 
города  сидел  китаец?  Так  может  быть 
пустить  нам китайцев  и  на так  называемые 
спорные острова Курильской гряды, которые 
так  упорно  не  развивают,  чтобы  вынудить 
народ согласиться на присоединение к кому 
угодно,  лишь  бы  выйти  из  нищеты  –  в 
богатейшем крае!?

377



Опасения  того,  что  заселение  китайцами 
Дальнего Востока создаст угрозу целостности 
России  –  также  необоснованны.  Ибо 
реальной  перспективой  для  недалекого 
будущего  евразийского  континента  явится 
расширение Европейского союза на Восток и 
превращение  его  в  Евразийский  союз  –  от 
Португалии  до  Тихого,  потом  и  Индийского 
океанов.  А  если  Западная  Европа  не 
проснется  и  не  протрезвеет,  Россия 
обойдется  без  нее и  повернется  полностью 
на  Восток,   вместе  со  своими 
энергоресурсами, а Евразийский союз будет 
создан  от  белорусских  Бреста  и  Гродно  до 
Тихого  океана.  А  если  еще  и  найдется 
смелость  и  мудрость  у  российских 
лидеров  на  введение,  в  дополнение  к 
нынешнему  рублю,  ничего  не  меняя  в 
финансах  страны,  новых  банкнот 
(изобретенных  С.  А.  Поправко)  с 
включением  в  них  определенного 
количества  восстанавливаемого  золота 
или  других  драгоценных  металлов  или 
камней,  с  указанием  их  веса,  но  без 
указания  цифры  номинала  –  настоящие 
деньги),  то рубль действительно обретет 
силу,  будет  неподвержен  инфляции, 
начнет  действительно  рубить(!),  и 
вызовет совсем новый вид интеграции в 
мире  –  надежной  и  справедливой  для 
всех. Европейские станы начнут стучаться 
в  такую  интеграцию.  Не  введет  такие 
деньги Россия, введет их Китай, или кто-
либо  другой.  Этому  будут  мешать,  но 
тщетно!  Ибо  Евразийскую  идею  Батьки 
Назарбая,  Бая  Назара,  не  остановить! А 
китайцы, осев на российской земле, получив 
гектар пустующей на Дальнем Востоке земли 
вперемежку  с  русскими  и  став  россиянами, 
будут  выполнять  три  важнейших  функции. 
Во-первых,  они  станут  мощным  фактором 
развития  России,  а  во-вторых,  они  будут 
защищать  свою  землю  и  Россию,  как  свою 
страну,  так  же,  как  и  русские.  Это 
чрезвычайно  важно,  ибо  сегодня  почти  все 
россияне,  в  том  числе  и  многие  русские, 
превратились в космополитическую силу,  во 
временщиков,  вывозящих  богатства  и 
капиталы  из  России  на  Запад.  В-третьих, 
русские  китайцы  будут  делать  все,  чтобы 
никто не испортил отношения между Россией 
и  Китаем  и  не  столкнул  двух  гигантов,  что 
было  бы  трагической  ошибкой  для  всех. 
Равно как и будут защищать Россию от всех 
других  враждебных  ей  сил.  Таким  образом 
мы  просто  трансформируем  энергию 
предсказания  о  китайском  продвижении  в 
Россию, пусть до Урала, и даже до Москвы, 
сделаем китайцев своими братьями. 

И… укажем им другие пути продвижения на 
Запад... России хватит быть щитом для всех 
неразумных  народов.  Европа  сейчас  не 
защищена  от  фундаменталистского  юго-
востока,  не  имеет  исторического  опыта 
сосуществования  с  мусульманами  в  своих 
станах.  А после Югославии совсем оголила 
себя  и  с  юга.  Как-то  один  очень  богатый 
человек,  владеющий знанием пространства, 
обсуждая  тему,  где  купить  виллу  с 
перспективой  на  будущее,  исключил  сразу 
Европу  и  Испанию.  На  вопрос  почему, 
ответил:  «Испания  обречена  –  она  долго 
отгораживалась  от  Востока,  ее  заполонят и 
демографически  задавят  южане.  Испанцы 
генетически  уже  не  способны  будут  этому 
противостоять». То же самое, по его мнению, 
и с Западной Европой. Россия слишком долго 
выступала  щитом  и  защитником  других 
нардов и с Запада и с Востока, заботилась о 
судьбе  других.  Пора  и  о  своей  судьбе  и 
своем будущем подумать!

А  если  русские  и  китайцы  сольются  как 
братья  навек,  то  не  трудно  представить, 
какое позитивное, стабилизирующее влияние 
это  окажет  на  будущее  мира!!!  И  этому 
помешать  уже  невозможно!  Россия,  имея 
уникальный опыт совместного проживания и 
братского  сотрудничества  с  мусульманами, 
буддистами,  народами  других  конфессий, 
представителями около ста национальностей 
в  одном  государстве.  Для  России  очень 
важно  историческое  стратегическое 
партнерство  и  сотрудничество  с  китайцами, 
мусульманами,  индусами.  От  этого 
сотрудничества  и  со-творчества  зависят 
судьбы и будущее не только народов Азии, 
но и всего мира!  Поэтому особое внимание 
России  также  надо  уделить  и  на 
стратегическое  сотрудничество  и 
партнёрство с Ираном. 

Есть  и  еще  один  интересный  момент  в 
отношении Китая. Как известно, Змий искусил 
Еву в Раю – и с того момента вошел в мир 
порок, и разросся до размеров, угрожающих 
сегодня  существованию  человечества.  Но 
разросся  он  не  сам.  Есть  официальные 
доктрины  распространения  порока  и  зла  по 
всему  миру,  разжигания  самых  низменных 
страстей и шельмования,  третирования тех, 
кто  этому  будет  сопротивляться.  Основное 
острие этого курса направлено на Россию. А 
сейчас и на Китай. Но, как мы знаем, китайцы 
едят  змей!  Думаете  это  простой 
гастрономический,  кулинарный  факт?  Это  – 
символ,  имеющий  величайший  Вселенский 
смысл  и  величайшее  Вселенское  значение, 
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которому  еще  предстоит  проявиться  и 
осуществиться в полную силу в соответствии 
с  Вселенским  Замыслом!  Так  что 
историческая,  Вселенская  миссия  Китая  - 
весьма  значительна:  он  призван  стать 
главной  силой,  которая  разрушит  энергию 
зла в мире. Полуторамиллиардный китайский 
этнос способен на это в союзе с Россией и 
всеми народами евразийского пространства. 
И  тогда  человечество  спокойно  начнет 
развиваться  по совсем иному пути,  строить 
не  разрушительную  человеко-машинную 
цивилизацию,  а  Гуманитарно-Природную 
Садово-Парковую  Цивилизацию,  которая 
будет  жить  по  законам  КРАСОТЫ, 
СОВЕРШЕНСТВА,  ГАРМОНИИ  И  СО-
ТВОРЧЕСТВА  С  ПРИРОДОЙ  И 
БОЖЕСТВЕННОЙ  ВСЕЛЕННОЙ!  ЭТО  И 
СПАСЕТ МИР!
  
И китайцы, и русские – от народных масс до 
лидеров  –  должны  всегда  помнить,  что 
сотрудничество,  со-творчество между двумя 
великими  странами  всегда  выгоднее,  оно 
принесет  больше  пользы  для  взаимного 
процветания,  чем  любая  вражда,  а  уж  тем 
более  конфликт  или  война.  Поэтому  очень 
важно, чтобы у лидеров обеих стран во все 
времена  хватило  мудрости  избегать,  при 
любых  ситуациях,  повторения  ошибок 
прошлого,  когда  догматизм  и  личные 
амбиции сталкивали оба народа в конфликте. 
Нужно сделать все, чтобы исключить приход 
к  власти в обеих странах лидеров,  которые 
допустили бы повторение такого в будущем. 
России,  Китаю,  Индии,  Ирану,  давно  пора 
начать  реализовывать  совместные 
стратегические  научно-технические  проекты. 
Например,  в  развитии  нового  вида 
транспорта  –  летающего  поезда  или 
летающего транспорта (ЛЕТРАН или ПОЛЕТ) 
на  бесколёсной  основе,  так  как  колёсный 
транспорт на скоростях после 200 км в  час 
приобретает неустойчивость, а после 300 км 
в час колесо, подшипники идут вразнос, и в 
смысле  роста  скоростей  колесо  себя 
исчерпало. А уже существующие технологии 
на  магнитной  подвеске  невозможно 
использовать для дальнего международного 
пассажирского транспорта. Есть много других 
стратегических  сфер  сотрудничества, 
например,  безопасная  энергетика,  космос  и 
др.  Сейчас  много  говорится  о  полете 
человека  на  Марс,  развивается  нездоровое 
соревнование.  Но,  ведь,  с  технологической 
точки зрения эту задачу может через какое-то 
время решить каждая крупная страна, в том 
числе Китай, Индия. А зачем в одиночку? Не 
лучше ли соединить научный и финансовый 

потенциал  нескольких  стан:  Россия-Китай-
Индия с участием Ирана, или Россия-ЕС, или 
Китай-Япония-Индия-Россия-ЕС.  Говорить  о 
сотрудничестве  с  США,  к  сожалению,  не 
приходится.  Кстати,  в таких международных 
проектах могли бы поучаствовать и арабские 
страны  с  огромными  деньгами,  лежащими 
мертвым грузом и сжимающимися в банках. 
И прискорбно то, что на совещании султанов 
одной  из  арабских  стран  принято 
недальновидное  решение  не  инвестировать 
деньги в христианские страны!?

Уместно  упомянуть  и  еще  об  одном 
любопытном факте.  Сегодня в  России  и  на 
постсоветском  пространстве  девочек 
рождается  значительно  больше,  почти 
катастрофически больше, чем мальчиков. А в 
Западной  Европе  и  Китае  –  наоборот.  Не 
сигнал ли это самой Природы к породнению 
Евразии,  к  преодолению  вековой 
враждебности и разобщенности евразийского 
пространства, к синтезу взаимодополняющих 
культур,  к  общему  будущему  –  на  иных, 
новых  формирующихся  ныне 
цивилизационных началах. И не упрек ли это 
самой  Природы  мужчинам  России  и 
постсоветского  пространства,  так  и  не 
сумевшим  создать  народам  на  огромном  и 
богатейшем  географическом  пространстве 
нормальную  жизнь!  Не  сигнал  ли  это  к 
российской  мужской  половине:  мужики, 
опомнитесь,  сколько  же  можно  позволять 
чужакам  мучить  страну,  косить  мужской 
генофонд,  цвет  народа  в  ничтожных 
конфликтах  и  внутренних  разборках,  и  тем 
самым заставлять страдать женщин и детей! 
Как  долго  можно  позволять  враждебным 
России  силам  через  горстки  жадных  и 
властолюбивых  человекоподобных  воров  и 
продажных функционеров ввергать россиян в 
страдания  –  в  Чечне  ли,  как  и  ранее  в 
Афганистане,  или  позволять  разворовывать 
финансы  и  природные  богатства  великой 
страны,  разыгрывать  чужие  сценарии  в 
отношении  своей  территории,  вести  борьбу 
против  русских.  А  что  касается  тех,  кто  в 
самой  России  борется  против  русских, 
задумайтесь:  не  станет  русских,  кто  будет 
управлять  Россией,  и  для  кого?  В  любых 
возможных  сценариях  России  без  русских 
для вас места нет.
Так разве не пора запускать свои сценарии! 
Они  уже  запущены,  им  лишь  надо  помочь! 
Опомнитесь  русские  мужики,  всех 
национальных корней, где бы вы ни работали 
и чем бы ни занимались: не хватит у вас ума, 
сил  и  мужества  скорее  навести  порядок  и 
наладить  жизнь  в  стране,  придут  иные 
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мужики!  С  Запада,  Востока  и  Юга!  Они, 
собственно, уже пришли и захватывают все, 
что возможно, пока вы спите.  А китайцы на 
Дальнем  Востоке  появляются  потому,  что 
там  не  хватает  русских.  А  те,  что  есть,  им 
нечего  защищать,  они  ничем  не  владеют. 
Раздайте семьям по гектару Земли, помогите 
построить  красивый  большой  дом  на  три 
семьи и появятся истинные защитники своей 
Земли – не важно кто они, русские,  татары, 
буряты,  монголы  или  китайцы!  И  их 
невозможно  будет  подкупить  в  главном:  в 
том, что будет угрожать их дому и их Земле! 
И надо перестать вести пустые разговоры о 
том,  продавать  или  нет  Китаю,  другим 
азиатским  соседям  современнейшие 
вооружения, трубить о гипотетической угрозе 
использования  российского  оружия  против 
России,  и  продолжать  пугать  народ 
внешними  угрозами.  Разве  развал  СССР, 
практически  без  единого  выстрела,  при 
невероятной  сверхвооруженности  –  своей, 
соседей  и  всего  мира,  не  научил  ничему? 
Разве страны Прибалтики и другие сбежали 
бы  с  такой  радостью  из  СССР,  если  бы 
благосостояние  народа  было  на  уровне 
сверхвооружённости? Назовите сегодня хоть 
одну  страну  мира  на  Западе  или  Востоке, 
которая  думает  сейчас  или  планирует  в 
будущем напасть на Россию – высадить свои 
войска,  оккупировать,  пусть  часть 
территории,  или  ударить  ядерными 
ракетами?  Неужели  до  сих  пор  непонятно, 
что  основные  угрозы  России  -  внутри,  и 
внутренняя оккупация уже идёт. Разве это не 
бедность при самых богатых ресурсах? Разве 
это  не  преступность  и  безответственность 
власти? Кого защищает власть,  и кто в ней 
сидит?  А  кого  защищает  милиция, 
прокуратура? На кого они работают? И разве 
не  идёт  сокращение  своего  населения  и 
открытие  дверей  для  нелегальной 
иммиграции.  Посмотрите,  кто и по чем дает 
любые  разрешения.  И  разве  не 
издевательство  над  своим  народом 
требовать  от  россиян  регистрации  при 
передвижении в  3-х дневный срок,  а  чужим 
гражданам  давать  месяц.  А  разве  то,  что 
происходит  с  культурой,  образованием,  чем 
заполнены телевидение, другие СМИ, это не 
угроза  будущему  России?  А  разве  есть 
сегодня энергии роста в стране, разве бурлит 
деловая  жизнь  в  городе,  в  регионах, 
особенно на селе? И разве работают так, как 
надо,  как  за  рубежом,  многочисленные 
российские  фонды  развития?  И  разве  тот 
факт,  что  по  уровню  удовлетворенности 
жизнью и счастья народа за Россией следует 
Зимбабве, не есть угроза будущему станы? И 

разве  всё  это  не  есть  плоды  успешного 
претворения в жизнь даллесовой «Доктрины 
200»  –  основного  орудия  оккупации  и 
разложения  России  «культурной 
революцией»  после  провала  попыток 
разрушить державу революцией 1917 года и 
войной? Прочитайте эту доктрину ещё раз, её 
текст  приведён  ниже,  в  конце  этой  книги, 
сравните с тем, что происходит вокруг, и что 
делаете вы, конкретно, и задумайтесь – все, 
во власти, в силовых структурах, в элите и в 
народе!  Когда  же  мы,  наконец-то,  изменим 
своё отстающее всё время от жизни сознание 
и  начнём  сами  стратегически  мыслить  и 
действовать,  научимся  не  преодолевать 
последствия  действия  чужих  моделей, 
концепций, доктрин развития мира и России, 
а  начнём  переигрывать  с  самого  начала, 
сами станем моделировать будущее России 
и  всего  мира  –  да  самыми  сильными  и 
красивыми  средствами!  Разведка, 
спецслужбы  тут  могут  и  должны  сыграть 
особую  роль!  Привлечь  к  этому  ветеранов 
разведки и спецслужб – далеко не до конца 
востребованный  сейчас  высокий 
интеллектуальный потенциал! Они, да и все в 
стране,  должны  отныне  коренным  образом 
изменить  свой  менталитет.  Мы  должны 
начать,  и  как  можно  скорее,  сами 
моделировать  своё  и  мира  будущее  – 
Великое,  Красивое,  Совершенное  и 
Свободное!  В  мир,  в  Пространство,  во 
Вселенную должны уйти новое слово и новый 
образ  Будущего  Мира!  И  только  Россия 
способна  сделать  это!  Уже  сказали  «А», 
бросили  хороший  клич:  «Умные всех  стран, 
соединяйтесь!».  Так  давайте  скажем  «Б»  и 
сделаем  следующие  шаги,  начнём  сначала 
со своей страны: объединим в каждом месте, 
в каждом селе, городе, ведомстве, во власти, 
в  стране  самых  умных  и  мудрых  в  Советы 
Мудрецов, пусть они определят направления 
развития  и  создания  счастливой  жизни. 
Станем развивать самоуправление и строить 
новую  цивилизацию  из  родовых  усадеб, 
чтобы  выправлять  людей  и  мир!  Надо  как 
можно  скорее  дать  стране  энергии 
экономического  роста  и  чувство 
внутренней  защищенности  –  это 
ключевые сегодня вопросы! А для этого 
надо  дать  бесплатно  по  гектару  земли 
каждой  пожелавшей  семье  и  оказать 
финансовую  помощь  в  быстром 
возведении  на  нем  большого,  красивого 
дома  с  полной  обстановкой  и  всеми 
удобствами  на  3  поколения  семьи.  А 
компенсацию  за  помощь  государства  в 
возведении  дома  возвращать 
экологически  чистой 
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сельскохозяйственной  продукцией, 
выращиваемой на этом гектаре.  Вот вам 
сильнейший  механизм  комплексного 
решения  целого  ряда  проблем  – 
жилищной,  производства  экологически 
чистой,  здоровой  сельхозпродукции, 
разгрузки  городов,  развития  регионов, 
развития  малого  и  среднего 
предпринимательства  в 
перерабатывающей  и  многих  смежных 
областях,  домостроения,  строительства 
дорог, снижения безработицы, взрывного 
развития иной, обращенной к человеку и 
Природе науки и т. д. 

Опомнитесь,  русские  мужики  всех  корней, 
еще не поздно! Опомнитесь,  и тогда начнет 
преображаться  многонациональная  страна, 
преобразятся  и  наши  женщины,  девушки, 
сейчас от безысходности выставляющие все 
напоказ и на продажу – по всему миру. Ведь, 
если на продажу выставлена вся страна, по 
вине  мужчин,  то  это  отражается  и  на 
женщинах, а тем более детях.  Рождаемость 
падает,  а  как  выглядят  наши  сегодняшние 
девушки всюду - на курортах, на телеэкранах, 
и  даже  в  офисах.  Разве  не  правы 
иностранцы, говоря, что практически все они 
вульгарны, похожи на проституток. И почему 
все  девушки,  женщины ходят  в  основном в 
черных  одеждах?  Как  редко  сегодня 
встретишь россиянку, которая была бы одета 
действительно с высоким вкусом, а не просто 
по  «высокой»  моде.  Девушки  и  женщины 
России – это зеркало того, что происходит в 
стране по вине мужчин.

МУЖИКИ РОССИИ И МИРА, ПРОСНИТЕСЬ 
И ОПОМНИТЕСЬ! УСЛЫШЬТЕ ВЫСШИЙ 
ЖЕНСКИЙ ЗОВ К РОЖДЕНИЮ НОВЫХ 

ХОРОШИХ ДЕТЕЙ, К СОЗДАНИЮ НОВОЙ, 
БЕЛОЙ ЦИВИЛИЗАЦИИ В ГУМАНИТАРНО-

ПРИРОДНЫХ ПАРКАХ-САДАХ ИЗ 
РОДОВЫХ ПОМЕСТИЙ НА 1 ГЕКТАРЕ 

ЗЕМЛИ! ПРИМИТЕ ЭТУ КРАСИВУЮ 
ЖЕНСКУЮ ПРОГРАММУ СПАСЕНИЯ 

РОССИИ И МИРА!  

ВЕДЬ, ВЫСШИЙ ЖЕНСКИЙ ЗОВ 
ПРИХОДИТ НЕ ЧАСТО, ТОЛЬКО В МИНУТЫ 
ТРУДНОСТЕЙ И ОПАСНОСТЕЙ. ЖЕНЩИНЫ 

В ИСТОРИИ, ЗА ПРЕДЕЛАМИ СВОЕЙ 
СЕМЬИ, В ОСНОВНОМ, МОЛЧАТ. 

ЭТОТ ВЫСШИЙ ЖЕНСКИЙ ЗОВ ПРИШЕЛ 
СЕГОДНЯ С БЕЛОЙ ЗЕМЛИ, С ЧЕТКОЙ И 

КРАСИВОЙ КОНЦЕПТУАЛЬНОЙ 
ПРОГРАММОЙ, ЧТОБЫ СПАСТИ МИР ОТ 

СПОЛЗАНИЯ К ДЕГРАДАЦИИ И 
САМОУНИЧТОЖЕНИЮ!

УСЛЫШЬТЕ ЕГО, МУЖИКИ! 

ВСЕ МУЖЧИНЫ РОССИИ И МИРА, ГДЕ БЫ 
ВЫ НИ ТРУДИЛИСЬ! СДЕЛАЙТЕ СВОЙ 

ВКЛАД В ЭТО НОВОЕ ДВИЖЕНИЕ! 
ВСЯ ВСЕЛЕННАЯ ЖДЕТ ОТ ВАС 

СОТВОРЧЕСТВА!

ГЛАВА 5Процесс, начатый «Белой Книгой Жизни», 

охватит  весь  мир!  В  братском  Китае 
объявлен хороший лозунг  «Обогащайтесь!», 
который за несколько лет поднял страну из 
нищеты  к  вершинам  прогресса.  Это  – 
хорошо!  Но,  обогащаясь  для  себя,  великая 
страна повторяет западный путь, ведущий в 
никуда  –  к  гуманитарной  и  экологической 
деградации  и  саморазрушению.  Деньги, 
обогащение  только  для  себя,  без 
нравственного начала и истинной религии в 
стране,  без  устремлений  к 
совершенствованию  всеобщего  мира, 
умножению всеобщей Красоты и тем самым 
возданию  благодарности  Создателю  за 
дарованную  жизнь,  талант  и  блага,  при 
преобладании в стране порочных зачатий, в 
конечном счете, действительно работают на 
умножение  зла,  регресс,  ведут  в 
цивилизационный  тупик!  При  невероятном 
взлёте  технологий.  Хочется  верить,  что 
руководители великой страны вновь проявят 
жизненную  и  политическую  мудрость  и 
сумеют привнести в свой народ Вселенские 
Мудрости.  И,  может  быть,  Китай  станет 
одним из лидеров ВСЕЛЕНСКОГО ДЕЛАНИЯ 
ПО  ИСПРАВЛЕНИЮ  МИРА  И 
ЧЕЛОВЕЧЕСТВА  ПО  ЗАКОНАМ  И  В 
НАПРАВЛЕНИИ  КРАСОТЫ!  Почему  бы  и 
нет? Найдите сегодня лидеров, сотворивших 
в стране материальное чудо в столь короткие 
сроки,  и  в  то  же  время,  способных  столь 
красиво,  столь  размеренно  и  глубинно 
возвышенно цитировать пушкинские стоки о 
«гении  чистой  красоты!».  И  еще  важный 
момент.  Некто  Ф.  Фукуяма,  не  очень 
известный  до  того  в  мире  специалист  по 
вопросам развития и будущего человечества 
враз стал всемирно известным, когда назвал 
распад СССР концом истории, написав книгу 
«Конец истории и Последний человек». Имея 
в  виду,  что  мир исчерпал теории и  модели 
развития и будет дальше двигаться по пути 
концепций и теорий прошлого тысячелетия. А 
это значит – тупикового мирового прогресса. 
Что  ж,  во-первых,  что  Ф.  Фукуяма  просто 
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упустил  из  виду,  Китай  уже  с  конца  1970-х 
годов демонстрирует миру новую социально-
экономическую  модель,  которую  до  этого  в 
истории  не  смог  претворить  в  жизнь  никто: 
соединить  рынок  с  коммунистической 
идеей. И этим Китай может внести,  быть 
может,  самый  крупный  теоретический  и 
практический  вклад  в  поворотное 
развитие  истории  на  путях  построения 
социально  ориентированного  и,  что 
особенно важно, нравственного общества. 
Это создает серьезную предпосылку для 
того,  чтобы  Китай  также  впервые  смог 
осуществить  на  практике  и  то,  чего  не 
удавалось  никому  сделать  со  времен 
Римского права, объявившего власть вне 
этики: китайская элита и общество могут, 
наконец-то,  соединить  Этику  и  Власть! 
Сейчас  китайские  власти  начинают 
уделять  все больше и больше внимания 
нравственному  воспитанию  молодежи  и 
нравственности власти! Процесс и задача 
не простые и не скорые. Но кто, скажите, в 
сегодняшнем мире занимается вопросами 
этики и нравственности людей, власти, и 
особенно молодежи? Кто сегодня в мире 
имеет  программу  нравственного 
воспитания молодежи??? А ведь от этого 
зависит,  каким  будет  будущее  мира;  и 
сможем  ли  мы  переломить  процессы 
глобальной  деградации  и  разложения 
молодежи и людей. Сможем! Переломим! 
Так  что  в  Китае  сегодня  закладываются 
процессы  величайшего  Вселенского 
смысла и значения. 
А, во-вторых, и это самое главное, сегодня, в 
самом начале третьего тысячелетия,  в мир 
пришла  «Белая  Книга  Жизни»  с  Белой 
Земли,  возвратившая  людям  ИСТИНУ,  в 
которой  заложена  программа 
реевангелизации  мира  в  ключевых 
вопросах,  направленных на возвращение 
людей  на  путь  восходящей  эволюции. 
Главное содержание,  смысл и цель этой 
Истины  и  реевангелизации  –  поднять 
людей  с  колен  никчемных  рабов-
просителей  и  потребителей,  возвратить 
им естественное состояние земных Богов-
Творцов Великих Детей,  Великой Жизни, 
Великого  Будущего  –  и,  тем  самым, 
закрыть  предысторию  человечества, 
начать  творить  новую  цивилизацию  и 
новую, подлинную историю человечества 
по  законам  КРАСОТЫ!  Это  и  есть  путь 
спасения  мира  Красотой,  который 
заложен  во  Вселенской  Матрице 
восходящей эволюции и составляет суть, 
цель  и  направление  Божественного 
Прогресса,  который  предвидел  Ф. 

Достоевский, и который указан в третьем 
пророчестве Фатимской Матери Божией. И 
сегодня  ключ  к  этому  пути  возвращен 
людям.  Два  первых  пророчества  –  о 
социальной революции в России и второй 
мировой  войне,  сбылись!  Сбудется  и 
Третье Пророчество! Быть тому! 
И, следует верить, Китай непременно станет 
одним из лидеров ВСЕЛЕНСКОГО ДЕЛАНИЯ 
ПО  ИСПРАВЛЕНИЮ  МИРА  И 
ЧЕЛОВЕЧЕСТВА  В  СТОРОНУ 
НАРАВСТВЕННОСТИ,  КРАСОТЫ  И 
СОВЕРШЕНСТВА! И опять, как тут не крути, 
русские, белорусы с китайцами, индусами – в 
одном  направлении  вместе,  как  братья, 
навек!
Возможно,  и лидер Малайзии Д-р Махатхир 
Мохаммад  найдет  эту  книгу  полезной. 
Размышляя  о  судьбах  ислама  и  мира  во 
время  своих  воскресных  конных  прогулок, 
или  уединяясь  на  прекрасном  острове 
Лангкави и созерцая красоту и великолепие 
тропического  звездного  неба,  общаясь  с 
Создателем один на один, советуясь с Ним, 
Д-р  Махатхир  Мохаммад  делает  много  для 
того, чтобы исламская конфессия шла в ногу 
со  временем.  А  будущее  ислама,  любой 
конфессии и мира в целом зависит,  прежде 
всего, от крепкой семьи и хороших детей. От 
того,  какими будут  они,  таким и будет  мир. 
Давно  назревшая  задача  улучшения 
потомства,  рождения  благородных, 
талантливых,  гармоничных,  красивых  детей 
стучится  в  дверь  ко  всем  конфессиям.  Это 
основа  их  будущего,  спасения  и 
совершенствования всего мира. Ведь, нельзя 
не  признать,  что  все  конфессии  в  мире 
постепенно  теряют  сражение  за  крепкую 
семью  и  гармоничных  детей.  «Белая  Книга 
Жизни»  дает  возможность  вступить  на путь 
исправления цивилизации.

ГЛАВА 6Так  что,  скептики,  задумайтесь.  Прежде 

всего,  над  своей  собственной  жизнью,  над 
тем, что же, какие символы вы посылаете в 
свое,  страны  и  мира  будущее.  Какое 
потомство  оставите  после  себя  вы,  ваши 
дети, внуки. Если вы уже натворили немало 
ошибок,  и  эти  строки  болезненны  для  вас, 
или вы категорически не согласны с ними, а 
таких  будет  не  мало,  вам  неудобно 
показывать  их  своему  мужу,  своей  жене, 
преодолейте  эти  трудности,  и  попытайтесь 
сконцентрироваться  и  рассудить:  только  вы 
(и  Бог,  Божественная  Вселенная)  знаете 
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глубину  вашего  порока  и  степень  ущерба, 
который  нанесли  Божественной  Вселенной, 
Природе, себе и своему роду. И вы поймете: 
у вас нет иного выбора, кроме как, не теряя 
ни минуты быстро уходящего от вас времени, 
начать  с  восстановления  своего 
собственного  здоровья,  молодости  и  силы 
через чистку, обретение «Ока возрождения», 
чтобы  жить  новой  жизнью,  перестать  быть 
плебеем, смердом, пусть даже у вас самый 
престижный  диплом,  перестать  пакостить  и 
гадить на Земле. И прекратить генерировать 
во  Вселенную  дурные  энергии  –  прежде 
всего  против  самих  себя.  Ибо  все 
выпущенное  вами  в  любом  виде  и  против 
кого  бы то  ни было,  засоряя  Божественную 
Вселенную,  вернется  к  вам!  Ведь,  чистый 
человек  не  просто  живет  и  не  болеет,  он 
парит по жизни,  и не может излучать в мир 
ничего,  кроме  энергий  Красоты,  Радости, 
Света и Счастья  – в любом возрасте!  Если 
вы не в таком состоянии, то это признак того, 
что вы отравлены паразитами, их токсинами 
и  шлаками.  Не  говоря  уже  о  том,  что 
серьезные  болезни  и  любые  проблемы  со 
здоровьем  есть  крик,  звон  колокола  о  том, 
что вас пожирают колонии паразитов. 
Спешите  искупить  себя,  если  не  в  своих 
детях,  то  во  внуках,  правнуках,  в  детях 
родных, друзей, просто знакомых. Помогайте 
всем  возвращать  вечные  Вселенские 
Мудрости  и  Законы  Природы,  и  здоровье. 
Помогайте Природе,  сажайте семена яблок, 
кедра,  пихты,  секвойи,  липы,  желуди, 
каштаны,  семена  клена,  ясеня,  люпина, 
других  растений  вдоль  тропинок,  дорог, 
речек,  озер,  своих  дач  и  садовых  участков, 
превращайте  Землю  в  гуманитарно-
природный парк-сад. Можно представить, что 
могли бы сделать в этом направлении люди, 
если бы они, съедая яблоко, не выбрасывали 
семена в мусорное ведро, а сохранили бы и 
потом  бросили  поздней  осенью  на  землю 
там,  где  они  гуляют,  и  прикрыли  листвой! 
Быть может,  обмакнув в раствор глины или 
побрызгав и обваляв в порошке глины - для 
защиты от грызунов. Не топчите под ногами 
дождевых червей – самых лучших пахарей и 
удобрителей почв. И, пожалуйста, давайте не 
сорить,  уважать  и  любить  Землю,  беречь 
реки  озера,  моря.  Каждый  раз,  когда  вы 
хотите бросить  какой-то мусор или плюнуть 
на Землю, вспомните, что вы бросаете его и 
плюете в то, что вас кормит! Ведь, из Земли 
произрастает  все,  что  питает  вашу  жизнь! 
Разве  вы  плюете  в  колодец,  из  которого 
пьете?  Земля,  Вселенная  будут  так 
благодарны  вам,  если  вы  возьмете  за 
правило  всегда  оставлять  место,  где 

побывали, чище после себя, чем оно было до 
вас.  Если вы начнете вырабатывать  в  себе 
потребность  не  излучать  в  мир  грязные, 
разрушительные энергии, которые неизбежно 
обернуться  против  вас.  Это,  ведь,  не  так 
трудно.
Давно,  в  фойе  академии  одного  из 
спецведомств  висел  лозунг  о  том,  что 
стремление  к  порядку  и  безопасности, 
излучение  вовне  порядка  и  безопасности 
должны  стать  внутренней  сутью  и 
потребностью каждого выпускника. Вот когда 
все  люди  в  своей  восходящей  эволюции 
через  самосовершенствование  и  через 
череду  праведных  зачатий  и  рождений 
поднимутся до уровня, когда станут ощущать 
генетическую  потребность  в  стремлении  к 
Красоте, Чистоте и Совершенству – своему и 
своего  рода,  будут  излучать  в  мир  только 
чистые  энергии  Красоты,  Чистоты  и 
Совершенства, умножать эти энергии, беречь 
и сохранять Природу, тогда-то и прекратится 
опасный  процесс  разрушения  мира, 
вовлечения  человечества  в  войны,  в 
постепенную  деградацию  и  распад.  И  это 
время  непременно  придет.  Ненапрасно  же 
Матерь  Божия  Фатимская  передала  людям 
свое  третье  пророчество!  И  ненапрасно  же 
появилась эта «Белая Книга Жизни»!   
 

ГЛАВА 7Тот,  кто  въезжал по Рублево-Успенскому 

шоссе  в  подмосковную  Жуковку,  не  мог  не 
испытать чувств Красоты, проезжая аллею из 
яблонь, уже стареньких и поредевших, кем-то 
давно  посаженных  вдоль  дороги,  особенно 
когда  они  цветут  весной,  или  усыпаны 
яблоками всё лето и осень. А в поле рядом 
раньше  колосилась  стеной  пшеница,  с 
васильками вокруг. А посмотрите на то поле 
сейчас,  пройдите  в  Жуковку  к  оврагу  у 
Москвы-реки, что под дачей художника Ильи 
Глазунова,  которая  когда-то  гордо 
возвышалась  над  просторами  чистейшей 
зелени  трав  и  деревьев  вокруг,  и  вы 
ужаснетесь,  что  натворил  новые  богатые… 
Ну,  не  мог  же  сам  известный  художник, 
живший в красивом земном раю столько лет, 
где так любили загорать родители с детьми, 
вдруг,  так  замарать  его.  Даже  если  бы 
помогли  друзья,  столько  мусора  не 
получилось  бы.  Так  может  быть  тем,  кто 
сорит на нашей Земле опомниться, наконец. 
Ведь, человек, который мусорит, заваливает 
Землю  отходами,  сам  является  самым 
большим  мусором,  составной  частью  своих 
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же  отходов  на  Земле  –  ни  больше,  ни 
меньше.  Даже  если  он  живет  в  коттедже-
замке – все равно он мусор, и позор для рода 
человеческого!  Он  не  улучшает  Землю,  а 
пачкает ее – эта его суть. Но, главное, у его 
рода нет будущего! 

Так почему бы ни начать процесс очищения 
своих  родов,  Земли  от  самого  большого 
мусора  –  порочных  людей,  через  рождение 
хороших, Красивых, Здоровых, Талантливых, 
Великих  детей!  И  приступить  к  уборке 
территорий,  на которых сами люди живут,  и 
которые  загадили.  И  почему  бы  новым 
богатым  ни  скинуться  на  фонд  чистоты 
своего  края,  который  будет  заботиться  не 
только об уборке за вами и вывозе мусора, 
но  и  сажать  красивые  деревья  вместо  тех, 
которые  вы вырубили,  высаживать  аллеи  и 
ареалы  из  кедра,  пихты,  каштанов,  дубов, 
секвой,  сеять  люпин,  цветы!  Ведь,  это 
пожертвования на святое дело –  для вас и 
ваших детей! 

И  не  надо  головной  боли  с  созданием  и 
регистрацией фонда.  Найдите  относительно 
честного,  активного,  любящего  Природу 
человека,  пенсионера  и  давайте  ему 
определенную  сумму  ежегодно,  поставив 
задачу:  организовать  работу  по  очистке  и 
поддержанию  в  чистоте  вашего  края, 
засадить  его  кедром,  пихтой,  дубами, 
каштанами, секвойями, хорошими елями и т. 
д.  А  проделанную  и  организованную  им 
работу оценивать по ее результатам за год. 
И,  в  зависимости   от  этого,  класть  новую 
сумму  на  его  личный  счет  в  банке,  или 
отдавать  ему  лично.  Этот  пенсионер  или 
пенсионерка  возьмет  себе  в  карман 
значительно  меньше  денег,  чем  уйдет  на 
зарплату  функционерам  официально 
созданного фонда и в их карманы по искусно 
оформленным  бумагам.  И  такой  человек, 
зная,  что  средства  будут  выделяться  по 
результатам организованных и проведенных 
под  его  руководством  работ  за  год,  будет 
стараться как можно лучше выполнять свою 
работу, пусть даже экономя деньги для себя. 
Важно не как он потратил деньги по бумагам, 
а  насколько  он  сумел  организовать 
порученную работу и каков ее результат. 

Возвращаясь  к  нашей  теме,  приведем  еще 
примеры: разве не вызывают восторг аллеи 
из лип и берез, ареалы кедра и лиственницы 
в подмосковных Архангельском, Яхроме, или 
кедры  ливанстии  в  Алупке!  Или  тенистые 
дубовые аллеи на красивейшем пути к скиту 
Всех Святых на острове Валаам! Тем, кому 

доведется  пройти  по  этому  сказочному  3-х 
километровому  пути  в  теплый  летний  день 
или лучше вечер,  присядьте в конце дороги 
на  одну  из  двух  низеньких  скамеечек  под 
часовней  перед  скитом,  и  почувствуйте, 
разве вы не в Раю! А если есть мобильный 
телефон, вам непременно захочется набрать 
номер  своих  близких  и  сказать:  «Звоню  из 
Рая!» И это будет правда, особенно в тихий, 
теплый  солнечный  вечер.  А,  ведь,  этот 
дивный  Рай  –  рукотворный!  Давным-давно 
острова Валаама были скальными, и когда на 
них стали поселяться монахи, каждый из них 
привозил  мешок  почвы,  которую  бросал  на 
скалы  и  сажал  там  желудь,  семена  других 
деревьев  и  растений.  Сегодня  –  это  мир 
буйствующей  и  цветущей  растительности  с 
вековыми  дубами,  корабельными  соснами, 
величина некоторых поражает воображение, 
со  сказочными  полянами  и  лужайками.  И 
будто  в  напоминание  о  скальном  прошлом 
острова,  и  как  торжество  самой  жизни,  на 
этой  же дороге  над скалой с  высеченной в 
ней надписью «Сия дорога построена в 1845 
году»,  на  двух  складчатых  камнях 
взметнулась  вверх  красивая  сосна  -  без 
земли, с корнями, уходящими прямо с камней 
глубоко через расщелины скалы к почве… И 
даже  змейки  в  Валаамском  Раю  особые. 
Днем  лежат,  нежатся  на  солнышке, 
поглядывая умными глазами на измыленных 
паломников,  а  как  заслышат  утренний 
молебен,  так  приползают  к  скитам  и 
часовням... словно на причастие. 
Наверное,  подобные  уголки  есть  во  многих 
местах.  А  как  много  людей  сегодня  сажает 
такое? Даже на Валааме не видно ни одного 
посаженного дерева в последнее время – все 
из  далёкого  прошлого.  А,  ведь,  можно 
засадить  дубами  и  кедрами  дорогу  к 
Никольскому  и  другим  скитам,  улицы  и 
площадь  поселка,  и  саму  пристань,  чтобы 
паломники  сразу  оказывались  в  тени 
величавых  деревьев  Валаамского  Рая. 
Нужен всего лишь один выход монахов, или 
паломников,  осенью,  чтобы  положить 
желуди,  орехи  кедра  или  семена  липы  на 
почву,  накрыть  их  листвой  и  огородить 
палочками  от  грызунов  (можно 
предварительно  побрызгать  и  обвалять  в 
порошке  глины).  В  такой  Валаамский  Рай 
можно  превратить  любое  место  на  Земле. 
Посмотрите на пустые места и земли у себя 
вокруг,  где  живете,  и,  быть  может,  вам 
захочется  сделать  свой  Валаамский  Рай! 
Ведь,  каждый  человек  должен  в  жизни 
сделать,  как  минимум,  три  дела:  родить, 
вырастить и воспитать хороших, благородных 
детей,  построить  дом и посадить  дерево,  а 
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лучше  сад-парк.  Нет  пределов  для 
совершенствования  мира,  умножения 
всеобщей Красоты,  и своего искупления! 
И  это  искупление,  сотворение  новой 
Жизни, Красоты, Чистоты и Совершенства 
набирают силу и спасут мир! Уже процесс 
пошел,  но  не  тот,  разрушительный,  а 
совсем  иного  качества:  уже  рождаются 
хорошие, чудесные,  волшебные дети! По 
капельке  мы сотворим океан,  и  он,  этот 
океан новых хороших детей, спасет мир! 

Появляется все больше и больше символов о 
Красоте,  которая  спасет  мир.  И  как  тут  не 
вспомнить  о  довольно  глубинном  смысле, 
заложенном в кинофильме Н. С.  Михалкова 
«Сибирский  цирюльник».   Иностранный, 
американский,  инженер  привез  в  Россию 
машину-монстр,  которая  должна,  подобно 
цирюльнику,  стригущему  волосы  на  голове, 
выстричь  наши леса,  с  кедровыми рощами, 
от  Урала  до  Тихого  океана!?  Его  спутница, 
ставшая потом его женой, играючи влюбляет 
в себя доверчивого руководителя юнкерского 
училища,  намного  старше  ее,  и,  по  сути, 
совращает  совсем  юного  юнкера  и 
беременеет от него. Горячий юнкер в порыве 
ревности на концерте в театре нападает на 
руководителя своего училища в присутствии 
великого князя, за что ссылается на каторгу и 
поселение  в  Сибирь.  Эти  картины 
губительного  прогресса  и,  в  общем-то, 
довольно  легкомысленного  поведения 
иностранки,  исковеркавшей  всю  жизнь 
русского  офицера,  привносимых  в  Россию 
извне, развиваются на фоне многочисленных 
картин русской  жизни,  среди которых особо 
обратили  на  себя  внимание  проезжавшая 
несколько раз, не без режиссерского умысла, 
карета  с  надписью  на  ней  «Институт 
благородных девиц» и красивыми девичьими 
лицами в ней, и картины, свидетельствующие 
о  высоких  понятиях  чести  и  достоинства, 
присутствовавших  в  среде   русского 
офицерства! Далее, уехав в США, родив там 
сына  от  русского  офицера  и  отдав  его  в 
американское  кадетское  училище,  эта  дама 
приезжает в Сибирь, где живет в ссылке тот 
бывший молодой офицер, ныне парикмахер и 
охотник,  отец  ее  сына,  ни  о  чем  не 
догадывающийся. Но, войдя в его кедровый 
дом, когда он был на охоте, и, увидев в нем 
энергию жизни,  заглянув  в  комнату  с  горой 
антоновских яблок – символ жизни в Красоте 
с Природой, где за дверью с тремя детьми и 
серпом  притаилась  хозяйка  дома,  готовая 
бороться  за  свое  счастье,  непрошенная 
иностранка повернула, и бросилась прочь из 
дома. Не вынеся силы чужих для нее высоких 

энергий  естественной  жизни  в  гармонии  с 
Природой, так и не увидев никого. Но апогей 
силы фильма – в его конце, в том, как капля 
русской  крови  в  ее  сыне-кадете  поборола 
американского  капрала  в  вопросе  Красоты. 
Кто  не  знает,  американские  сержанты  и 
капралы известны тем, что они специальной 
муштрой  и  криками  внедряют  в  кадетов  и 
новобранцев  психологию  полного  и 
абсолютного подчинения во всем, без каких-
либо возражений, без права на несогласие, а 
уж  тем  более  протест.  Даже  при  самом 
сильном и непристойном оскорблении кадет 
должен  говорить:  «Да,  сэр!».  Вот  почему 
когда  в  американском  подразделении 
выходит из строя командир,  оно становится 
небоеспособным:  вековой  традиции  «Беру 
командование  на  себя!  Слушай  мою 
команду!» там нет. Так вот кадет, соглашаясь 
с  капралом  абсолютно  во  всем,  посмел 
возразить  ему  лишь  в  одном:  когда  капрал 
назвал  Моцарта  плохим  композитором. 
Никакие  меры  наказания,  никакие  силы  не 
помогли сломить волю кадета, он готов был 
сам  нести  наказание  бесконечно,  ходил  и 
спал  в  противогазе,  пока  обессиленный 
капрал,  в  конце  концов,  не  сдался  и  не 
согласился,  что  Моцарт,  все  же,  –  великий 
композитор.  Разве  это  не  символ  победы 
Красоты! Да еще какой! Это – прекраснейший 
символ  победы  Красоты  над  всем,  что 
омрачает  нашу  жизнь!  Над  всей 
антикрасотой,  над  отвратительной 
военщиной и милитаризмом! И только за это, 
за этот  один,  сильнейший эпизод-символ Н. 
С.  Михалков  заслуживает  будущей  особой 
награды  –  Звезды  «Красота  спасет  мир», 
идея которой предложена в этой книге. Хотя 
фильм «Сибирский цирюльник», как и многие 
другие картины Н. С. Михалкова, не избежал 
наличия  более  тяжелых,  иногда  грубоватых 
энергий,  что  в  иных  сегодняшних  фильмах 
вызывает  некоторые  трудности  внутреннего 
приятия,  особенно  при  дефиците  более 
возвышенных энергий утонченной Красоты. И 
заметим,  в  фильме  нет  абсолютно  ничего 
антиамериканского,  хотя  в США ополчились 
на этот эпизод. А зря! Как и зря ополчилась 
на  этот  фильм  российская  патриотическая 
пресса.  И  какая  она  после  этого 
патриотическая?
При  повторных  просмотрах  «Сибирского 
цирюльника»  некоторые  спорные  моменты 
фильма отходят на задний план, и все ярче 
проступают  его  достоинства. 
Талантливейшая  актриса  Дж.  Ормонд,  так 
непохожая  здесь  на  себя,  в  сравнении  с 
другими  фильмами,  является  украшением 
картины.  А  сюжет  построения  молодых 
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юнкеров-офицеров  на  Соборной  площади 
Московского  Кремля,  с  воробьем,  мирно 
прыгающем  и  клюющем  посреди  военных 
сапог,  появление  на  белом  коне  Царя  с 
царевичем, его краткая, чеканная речь, слова 
«Берегите  русского  солдата!»,  реплика 
царице,  неспешная  походка  и  посадка  в 
седло,  отъезд  на  белом  коне,  горение 
молодых офицеров Красотой торжества – это 
вершина  режиссерского  и  актерского 
мастерства  всех  участников  картины,  и 
великолепная операторская работа. Сам этот 
эпизод отчеканен и наполнен особым духом 
торжества  и  Красоты  так,  что  его  можно  и 
нужно  показывать  как  наглядный  материал 
всем  солдатам  и  офицерам  почетных 
караулов,  участникам  всех  торжественных 
парадов перед их проведением, выпускникам 
всех военных заведений, и просто солдатам 
и офицерам в армии, на флоте. А солдатам 
почетных караулов и торжеств нужно учиться 
у  юнкеров-офицеров  тому,  как  всем  своим 
лицом и внутренним духом можно и должно 
быть  преисполненным величием  момента  и 
торжества,  а  не  напрягаться  до 
невозможности!  А некоторым офицерским и 
генеральским  чинам,  например  тем,  что 
заморозили солдат, довели их до истощения, 
или использующим солдат для строительства 
своих  коттеджей,  допустившим  иные 
преступления против солдата, насаждающим 
в  армии  дедовщину,  любителям  попоек  и 
варварской охоты на животных с вертолета, в 
тюрьме  крутить  этот  эпизод  со  словами 
«Берегите русского солдата!» каждый день в 
обязательном  порядке.  А  лучше  –  не  в 
тюрьме.  Лучше  всех  таких  преступников  из 
высшего эшелона власти,  особенно тех,  кто 
украл  миллиарды,  всех  оборотней, 
проворовавшихся  руководителей,  олигархов 
и  так  называемых  новых  бизнесменов, 
разбогатевших  на  воровстве,  сажать  не  в 
тюрьму,  а  в  деревянные  бараки,  в  одну 
комнату со всей семьей, или в старые хаты 
без воды, с колодцем на улице,  с туалетом 
над ямой у  забора,  с  печкой  на торфе или 
дровах,  и  с  набором  алюминиевой  посуды, 
чтобы готовили сами. А продукты заставить 
выращивать самим на огороде, и хранить без 
холодильников,  а  привозить  только 
генетически  измененные,  и  только 
просроченные,  залежалые в холодильниках, 
как  долго  лежалая  и  потемневшая  рыба  в 
магазинах «Океан». Тогда и можно навсегда 
отменять  смертную  казнь  –  она  слишком 
простое  наказание  для  таких  людей.  И 
Россия,  введя,  рано  или  поздно,  подобное 
наказание  для  таких  преступников, 
предложит миру действительно интересную и 

полезную новацию. Ничего особенного, ведь, 
в  ней  нет.  Показывают  же  по  телевидению 
жизнь в деревнях – она точно такая же. И все 
это видят и знают,  в том числе лидеры,  но 
ничего  не меняется  на селе на протяжении 
вот уже около столетия, хотя сколько сказано 
и  говорится  много  красивых  слов  о  благе 
народа.  Стройной  концепции,  как  поднять 
село, нет – ни в России, ни в Беларуси, ни в 
других  ближних  странах.  А  то,  что 
предлагается,  может,  рано  или  поздно, 
сильно ударить по самим же инициаторам. 
И еще на одну мысль наводит этот фильм: не 
возродить  ли  нам  красивую  традицию 
принятия торжественных военных парадов на 
белых конях, как принимал Парад Победы на 
Красной  площади  маршал  Г.  К.  Жуков,  для 
чего  не  обязательно  парад  принимать 
министру обороны, если он не умеет скакать 
на  коне.  Торжественные  парады  в  наше 
время  все  больше  приобретают  не  цель 
демонстрации  силы,  а  символ 
преемственности  исторической  традиции, 
общения  лидеров  с  армией  и  народом, 
символ наличия настоящей власти в Кремле. 
Ведь,  в  начале  1990-х  годов  от  парадов 
открещивались, а Ю. Лужков даже поспешил, 
то ли сам, то ли в угоду, поставить барьер на 
пути  к  таким  парадам,  затеяв  поспешное 
строительство торгового центра на Манежной 
площади. Такой центр под землей оправдан, 
но в самом сердце столицы нужно двадцать 
один раз отмерить, чтобы раз копнуть. Иначе 
придется  поспешно  сносить  не  только 
высокие гостиницы, но и другие здания, в том 
числе  и  Ломоносовский  университет.  А 
возрождение  традиции  приема  парадов  на 
белом  коне  придало  бы  им  еще  большую 
Красоту.
Вполне  вероятно,   что  полное  признание 
достоинств  фильма  Н.  Михалкова 
«Сибирский  цирюльник»,  наполненного 
многими глубокими символами, еще впереди. 
Ах,  как нужны сегодня фильмы с великими, 
красивыми,  поэтическими  символами, 
полными романтики, фильмы довженковского 
духа!  Снимают  много,  есть  талантливые 
фильмы талантливых режиссеров,  но и они 
все  про  террор,  конфликты,  кровь, 
обращенные  в  прошлое.  Про  мусорные, 
убогие  фильмы-бевики  и  телесериалы 
говорить  не  будем.  А  вот  фильмов-поэм, 
обращенных  в  будущее,  наполненных 
романтизмом великого делания, Красотой, о 
чести,  достоинстве  и  подвигах  –  таких 
фильмов нет. А они – ох, как нужны!
7  мая  2004  года,  уже  значительное  время 
после  выхода  этой  книги,  произошло 
знаковое  событие:  инаугурация,  или,  проще 
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сказать,  торжественное  вступление  в 
должность  президента  России,  подобно 
коронации  царей  в  прошлом.  Вот  это  – 
существенный  шаг  вперед  в  формировании 
символов  и  энергий  возрожденной,  новой 
России.  Преемственность  в  проведении 
торжеств,  так  мастерски  показанных  Н.  С. 
Михалковым в «Сибирском цирюльнике». Все 
хорошо,  но  требуется  дальнейшая 
режиссерско-операторская  проработка,  с 
несколькими  телекамерами,  работающими 
больше на крупных планах и показах сверху. 
И колокольный звон – Благовест  в  пиковый 
момент, а не в конце церемонии, и так чтобы 
все  торжество  сливалось  в  волнующую 
симфонию  энергий  действа,  музыки, 
песнопения,  Благовеста  со  всех  колоколен 
Кремля и Москвы, и уносило эту энергию на 
всю  стану,  в  Пространство  и  Время,  во 
Вселенную,  в  будущее  –  мощнейшую 
резонансную  силу  самого  торжества  и 
величия России! А кавалерийский полк надо 
посадить на белых коней. Понятно, не сразу. 
Но, ведь, все всадники, на разного там рода 
цветов конях, в том числе бледном, красном, 
рыжем и еще каком, уже проскакали. А если 
какие-то  и  не  проскакали  еще,  то  нечего 
ждать, надо переломить разрушительный ход 
истории. НАСТАЛО ВРЕМЯ ВСАДНИКОВ НА 
БЕЛЫХ КОНЯХ – БЕЛЫХ ОРЛОВ НА БЕЛЫХ 
КОНЯХ! ЭТО ВРЕМЯ ПРИШЛО!

Уже  просыпаются  сами  люди.  Как-то  в 
Москве  в  районе  ВВЦ  довелось  увидеть 
пожилую  женщину,  которая  ходила  по 
лужайкам и собирала палкой бумагу,  другой 
мусор после людей. На реплику восхищения 
она  со  светящейся  улыбкой  на  уже 
немолодом лице сказала: «А я чищу Землю, 
и  уже  много  лет!».  В  деревне  Павловская 
Вологодской  области  ветеран  войны 
Илларион  Иванович  Додуров  раскорчевал 
заросший пустырь и посадил целый лесопарк 
из  различных  растений,  за  семенами  и 
саженцами  которых  ездил  по  всей  стране. 
Просто засадил ими часть лесной территории 
вблизи  деревни,  а  для  детей  в  этом 
лесопарке  соорудил  небольшой  дворец, 
избушку  Бабы  Яги,  гнездо  Соловья-
разбойника  на  берёзе,  повесив  даже  свой 
военный  бинокль,  чтоб  ребятишки  в  него 
обозревали  округу.  То  есть,  украсил  не 
только свой палисадник и огород, но и часть 
Земли,  сделав её местом общения детей  и 
взрослых  с  Природой!  А  во  Владивостоке 
добрый  человек  Петрович  восстановил 
старый  парк,  и  люди,  последовав  его 
хорошему  примеру,  приняли  решение  не 
оставлять  никакого  мусора  после  себя  в 

парке. Вот какова сила доброго примера. На 
территории  музея-усадьбы  графа 
Шереметьева  в  Останкино  в  Москве 
посадили  кедры,  чтобы  восстановить 
кедровую  лужайку,  которую  кто-то  когда-то 
вырубил.  В  Новосибирске  люди  посадили 
целую кедровую аллею. И по этой аллее уже 
гуляют  мамы  с  новыми,  хорошими  детьми! 
Такие дети уже рождаются по всей России. А 
в Белой Руси «Белую Книгу Жизни» читают 
целыми  деревнями,  устраивая  народные 
чтения. НАРОД ПРОСЫПАЕТСЯ!
Так что  в  мире  порока  и  грязи  всегда  есть 
истинные звезды, на которых и держится сам 
мир,  которые спасут его и улучшат! В Инете 
в  Саду  Союза  благотворительных 
организаций  России  (http://www.sbornet.ru, 
посетите  этот  Сад,  и,  быть  может, 
почувствуете  потребность  кому-то  помочь) 
появилось  объявление  следующего 
содержания:  «Очень  хочу  стать  членом 
организации,  либо  самостоятельно,  на 
абсолютно добровольных началах, оказывать 
помощь,  направленную  на  цели  охраны 
природы, животных, помощи детям-сиротам и 
инвалидам.  Готова  оказывать  посильное 
содействие  своим  трудом  и,  возможно, 
вещами,  лекарствами  и  т.д.  
Парадоксально,  но  уже  в  течение  многих 
месяцев не могу найти такую организацию!!! 
Я – москвичка, юрист, знаю два иностранных 
языка.  Если  располагаете  информацией  о 
тех,  кому  может  пригодиться  такого  рода 
помощь,  просьба  написать…  Спасибо! 
Екатерина». 
Какое же это красивое стремление! Сколько 
добра  могут  принести  такие  люди!  Так 
давайте  сотворить  вместе  все,  в  ком 
сохранились  лучшие  человеческие  черты, 
стремление к лучшему будущему – для себя, 
для  мира  и  Вселенной!  Давайте  помогать 
распространять  «Белую  Книгу  Жизни», 
другие книги.  Это – хорошее начало!  ЕСЛИ 
НЕ МЫ, ТО КТО!

Есть и такие, кто считает себя обделенным, 
рожденным с трагичной наследственностью, 
у  кого  есть  претензии  к  родителям,  кому 
достались  страдания  с  рождения.  Это 
обращение  к  вам:  в  каком  бы  тяжелом 
положении  и  состоянии  вы  ни  были,  не 
делайте новые ошибки, не обозляйтесь ни на 
родителей,  ни  на  мир,  ни  на  жизнь.  И  не 
разочаровывайтесь жизнью, а уж тем более 
не сводите счеты с ней – расплачиваться за 
это  придется  во  многих  поколениях.  Во-
первых, благодарите Бога и родителей за то, 
что  вы  есть:  ведь,  из  десятков  миллионов 
возможных  вариантов  оплодотворения  и 
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зачатия произошло именно ваше. Во-вторых, 
постарайтесь  понять,  что  через  ваши 
страдания вам дана какая-то особая, трудная 
задача  и  испытание,  которые  вы  с  честью 
должны  пройти.  А  может  быть,  вы  просто 
отрабатываете  какую-то  собственную 
ошибку,  или  деформированная  энергия 
сказывается через поколения. Вполне может 
быть,  что  у  вас  в  роду  были  убийцы,  и  не 
было  праведных  людей,  священников. 
Постарайтесь понять: главное, что есть в вас, 
это не форма, не телесная оболочка, которая 
отомрет,  исчезнет,  она  –  тленна,  а  то,  что 
находится внутри – частица вечной Энергии 
Божественной  Вселенной,  Искра  Божия, 
Душа,  которой  вы  либо  украшаете  Великий 
Космос и  возвышаете себя,  либо засоряете 
его,  и  уничтожаете  себя.  Постарайтесь 
достойно пронести то, что находится в вашем 
телесном сосуде,  независимо от того,  какой 
вам достался сосуд, и хоть чуть улучшить его 
содержимое. Когда вы находитесь на самом 
«дне», вы должны помнить о том, что это – 
хорошая  стартовая  площадка!  Старайтесь 
делать  хоть  что-то  для  других,  помогать 
другим.  И  ставьте  Великую  Цель,  и  вы 
победите, взлетите вверх. 

Те  же,  кто,  получив  порочное  зачатие  и 
наследие,  отказались  исправлять  свой  род, 
встали  на  путь  борьбы  с  миром  и  Богом, 
убивают  людей,  Природу,  мир,  они  не 
ведают,  что  творят.  Они и  есть  конкретные 
носители  зла,  силы  царства  тьмы  в  мире, 
составляющие  «число  зверя», 
античеловечество. Таких в мире немало, они 
весьма  организованны,  имеют  свои  центры 
сил зла, стремятся к глобальному господству. 
Но их участь – печальна: они обречены, хотя 
им  и  удается  изрядно  потрепать  мир. 
Будущего у них нет: зло и порок обречены, а 
КРАСОТА  СПАСЕТ  МИР!  Ведь,  Ф.  М. 
Достоевский,  сказавший  эти  слова,  был 
величайшим знатоком проблем зла и Добра. 
А чтобы это скорее наступило,  благородная 
часть  человечества  должна  стать  более 
активной  и  более  твердой  в  победе  над 
силами  зла  и  тьмы  –  путем  активного 
строительства  новой  жизни  и  цивилизации 
через  рождение  новых  хороших  детей  и 
создание  новой  Гуманитарно-Природной 
Садово-Парковой Цивилизации. 

Те  же,  кому  не  выпало  счастья  иметь 
своих  детей,  подумайте  о  причине  и 
поймите:  вам  выдана  какая-то  особая 
роль,  особая  миссия  в  этой  жизни. 
Попробуйте услышать ее, и исполнить. 

На  жалобу  женщины  о  том,  что  она 
недовольна  своей  судьбой,  ей  надоел 
домашний быт, бесконечное мытье посуды  и 
т.  д.,  что она достойна лучшей жизни,  один 
Старец  сказал:  «Дочь  моя,  не  существует 
иного пути для изменения жизни к лучшему, 
чем  разрушить  в  себе  негативную  энергию, 
делать то, что делаешь, как можно лучше, и 
творить  самой новое.  И поставить  Великую 
Цель!  Только  так  можно  создать  лучшее 
будущее и перейти в него! Перейти из темной 
жизни в светлую, Белую Жизнь!»

Почувствуйте  себя  частью  Единой  Энергии 
Божественной  Вселенной,  и  старайтесь 
всегда  поддерживать  это  состояние, 
спланируйте  себе  другую  жизнь  –  и  вы 
победите  судьбу!  Какой  бы  жестокой  и 
невыносимой  она  ни  была!  Ведь,  в  ваших 
руках  такой  чудесный  Божественный 
Механизм  Творения  Жизни и  Будущего!  Вы 
же - Боги-Творцы!  

ГЛАВА 8

Некоторые  ученые  говорят,  осталось  лет 

40-50 до возможной всеобщей экологической 
катастрофы, если не остановить уничтожение 
Природы.  Очень  может  быть,  если  учесть, 
что  60 лет назад  Природа,  реки  леса были 
чистыми! Ведь, сказано в Священном Коране 
о  признаках  приближения  конца  света: 
женщины будут  носить брюки,  стричься под 
мужчин  и  походить  на  мужчин,  а  мужчины 
будут носить женские стрижки и походить на 
женщин, люди будут  оголяться,  будут  расти 
небоскребы и т. д. Посмотрите вокруг, на кого 
сегодня похожи девушки и  юноши,  как и во 
что  они  одеваются,  сколько  девушек  и 
женщин  детородного  возраста  ходит  в 
брюках!?  Конец света есть ни что иное,  как 
включение  механизма  самоуничтожения.  В 
каждой  ракете  имеется  мехнизм,  который 
автоматически  включается  и  уничтожает 
ракету, если она отклонилась от курса. То же 
самое заложено и в механизме Вселенной, и 
в  человечестве.  Как  сказал  один  мудрый 
человек,  «только  подумавший  коварно  и 
подло,  или  выпустивший  агрессивную  и 
негативную  энергию  из  себя,  неважно 
кому,  уже  включает  в  своем  организме 
механизм  вырождения  и  распада». 
Задумайтесь  над  этими  словами. 
Осознание  их  глубинного  смысла  дает 
ключ  к  пониманию  того,  почему  род 
людской  деградирует,  вырождается  и 
движется  к  самоуничтожению. Почему  в 
людях, семьях, в обществе, в мире так много 
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болезней,  порока,  зла,  агрессивности, 
физиологических  отклонений,  физической  и 
умственной деградации.  Это – выбор самих 
людей!  Человек,  будучи  вершиной творения 
во Вселенной, призванный стать со-творцом 
эволюционного  развития  в  соответствии  с 
Божественным  Замыслом,  сеять  разумное, 
доброе,  вечное,  все  больше  опускается  на 
уровень  вибрации  животных,  паразитов, 
продвигается  по  пути  деградации  и 
вырождения.  То  есть  человек  сам  ставит 
себя вне Вселенной и ее Законов, и включил, 
сам,  механизм  самоуничтожения.  Сегодня 
всем ясно, что человечество отклонилось от 
Божественного  Прогресса,  и,  вместо 
восходящей эволюции к  Красоте,  Чистоте  и 
Совершенству  в  соответствии  с 
Божественным Замыслом,  идет  по ложному 
пути  прогресса  – к  деградации  людей  и 
Природы. Люди сами упорно ведут свои свои 
роды к вырождению. А всеобщая деградация 
в  мире уверенно  движется  от  «числа зверя 
666» на  каждую  1000  человек,  по  пути 
неуклонного увеличения. И когда это  «число 
зверя»  станет  критически  приближатся  к 
цифре  999,  угрожая  каждой  тысяче 
населения  Земли,  негативная, 
разрушительная  энергия,  выбрасываемая 
человечеством  во  Вселенную,  достигнет 
критической массы, и призойдет резонанс на 
уничтожение. Останутся лишь единицы, ибо в 
механизме  самоуничтожения  заложен 
одновременно  и  механизм  спасения:  число 
порочных людей никогда не превысит тысячу, 
ибо на каждую тысячу всегда найдется хотя 
бы один праведник! Поэтому все пророчества 
о  гибели  цивилизации  имеют  под  собой 
теоретическое и практическое основание. Но, 
ведь,  у  человечества  еще  есть  сильное 
пророчество  Фатимской  Божией  Матери  о 
реевангелизации  мира,  которое  должно 
спасти  мир.  И  оно,  как  и  первых  два 
пророчества,  должно осуществиться. И пока 
будут  осуществляться,  всеобщая  гибель 
цивилизации  исключена!  У  людей  есть 
великолепный шанс опомниться  и  изменить 
направление своей жизни и развития – через 
рождение новых,  хороших детей и создание 
новой  Цивилизации  в  Гуманитарно-
Природных Садах-Парках из родовых усадеб!

А что касается подсчетов ученых – насчет 50 
лет, то за этот срок вполне можно родить два 
прекрасных  поколения,  и  они  еще  успеют 
спасти  наш  мир  от  скатывания  к 
самоуничтожению,  и  изменить  жизнь  к 
лучшему! Творец и Вселенная ждут, чтобы и 
мужчины,  и  женщины  проснулись  и 
перестали  воспроизводить  порочно 

зачинаемое,  ущербное  потомство,  убийц 
цивилизации,  паразитов,  гребущих  только 
под  себя,  оскверняющих  жизнь  и  талант, 
дарованные  Творцом;  в  лучшем  случае, 
никчемный мусор и балласт,  с точки зрения 
пользы  для  восходящей  эволюции 
человечества и Природы! Иного пути,  иного 
выхода  для  спасения  у  каждого  человека, 
страны,  у  России,  у  человечества  нет. 
Спасение не может прийти Сверху, нет такого 
механизма  у  Бога.  Самоубийц  и  убийц 
Земли никто спасать не будет. Людям дан 
ключ, и давно, для спасения и развития по 
восходящей линии эволюции! Вспомните 
о нем,  и вы начнете  менять  свой род,  и 
мир, отводя их от опасности разложения и 
самоуничтожения.  Медленно,  правда,  но 
уверенно!

Особую  роль  в  изменении  жизни  людей 
обязаны  сыграть  молодежные  движения  и 
организации.  Разве  это  не  несет  новую 
Красоту  и  обогащение  в  деятельность 
Российского  Союза  молодежи,  всех 
молодежных  и  юношеских  движений, 
организаций, клубов всех направлений, в том 
числе  неформальных!  А  если  они  будут 
молчать,  проявлять  пассивность,  то  сами 
молодые  люди,  создавайте  местные 
организации,  клубы  Красивой,  Белой 
молодежи, Клубы Красоты и Жизни – Белые 
Клубы,  которые  потом  разовьются  в 
движения,  союзы!  Издавайте  «Белую  Книгу 
Жизни»,  распространяйте  и  продавайте  ее. 
Эта  книга  –  ваша,  девушки  и  юноши! 
Авторских  разрешений  на  русский  язык  и 
языки  СНГ  испрашивать  не  надо,  и  уплата 
гонораров не требуется. Привлекайте к этому 
организации ветеранов и пенсионеров – это 
же  готовая  разветвленная  система  для 
продажи книги и не только ее. Пенсионеры и 
ветераны  получат  возможность  некоторого 
дополнительного  заработка,  а также ощутят 
свою сопричастность и сотворчество в этом 
великом делании. Издание и продажи книги - 
хорошее занятие для тех, кто не может найти 
работу.  Юноши и девушки,  создавайте свои 
газеты и журналы о новой жизни в Красоте, 
Чистоте  и  Совершенстве!  Просите  у  своих 
властей  земли  и  создавайте  молодежные 
Гуманитарно-Природные  Сады-Парки  из 
усадеб – ареалы новой Белой Цивилизации. 
Привлекайте к строительству домов местные 
банки  и  богатых  людей!  Идите  впереди 
великого  Вселенского  дела  –  изменения 
направления  жизни  людей!  Спасайте  и 
улучшайте мир! ЕСЛИ НЕ ВЫ, ТО КТО?     
Лидеры  всех  уровней  –  от  районных  до 
президентских  –  поддержите  молодежь  в 
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таком  движении.  Выделяйте  земли  для 
создания  Гуманитарно-Природных  Садов-
парков, помогайте молодежи создавать такие 
Сады-Парки,  сделайте  все,  чтобы  прежде 
всего  каждая  молодая  семья  получила 
красивый  и  большой  дом  на  три  семьи. 
РАЗВЕ  ЭТО  НЕ  НАЦИОНАЛЬНАЯ  ИДЕЯ! 
РАЗВЕ ЭТО НЕ ИДЕОЛОГИЯ ЖИЗНИ! ЕСЛИ 
НЕ ВЫ, ТО КТО?

И  разве  ежик  с  медвежонком  уже  не 
протерли давно звезды, чтобы они всем 
светили лучше и звали на добрые дела! И 
разве весь мир не признал этот красивый 
подвижнический труд! Задумаемся, какой 
же это великий и прекрасный символ для 
всех, для всего мира, признанный на всей 
планете! И разве это не сигнал и пример 
людям для доброго делания! А вспомним 
подвиг  Данко,  который  вырвал  свое 
сердце  из  груди,  чтобы  осветить  путь 
людям  к  спасению!  Так  кого  и  чего  мы 
ждем? Неужели у нас перевелись герои и 
подвижники? Необходим  новый  порыв к 
Подвижничеству,  к  Сотворчеству,  к 
Волению  и  Созиданию  Новой  Жизни, 
Великого Будущего! Время настало! ЕСЛИ 
НЕ МЫ, ТО КТО?

ГЛАВА 9

В мире  катастрофически  уменьшается 

количество Красоты,  но,  ведь,  она и только 
она  спасет  мир.  Теперь  уже  в  этом  нет 
никакого сомнения. Пусть Россия начнет этот 
поход  за  восстановление  в  мире  Красоты, 
которая изменит направление жизни людей и 
спасет  мир.  И  почему  бы  в  рамках  такой 
программы  «Красота  спасет  мир!»  ни 
учредить  в  Кремле  Центр  создания 
Гуманитарно-Природной  Садово-Парковой 
Цивилизации  и  изменения  направления 
жизни  людей.  А  Председателем,  хотя  бы 
почетным, такого Центра становилась бы 
супруга  Президента!  ДАННАЯ  КНИГА  И 
ЕСТЬ  ОФИЦИАЛЬНОЕ  И  ЛЮБЕЗНОЕ 
ОБРАЩЕНИЕ  БЕЛЫХ  ОРЛОВ  К  СУПРУГЕ 
ПРЕЗИДЕНТА  РОССИИ  –  НАЧАТЬ  ЭТО 
ВЕЛИЧАЙШЕЕ  ОБЩЕЗЕМНОЕ, 
ВСЕЛЕНСКОГО  ЗНАЧЕНИЯ  ДОБРОЕ 
ДЕЛАНИЕ! РАЗВЕ ЕСТЬ ЧТО-ЛИБО БОЛЕЕ 
ВЕЛИКОЕ  ВО  ВСЕЛЕННОЙ,  ЧЕМ  ЭТА 
ИДЕЯ!
 А  почему  бы  ни  подумать  о  введении 
Вселенской Премии под названием,  скажем, 
«БЕЛАЯ ЗВЕЗДА: КРАСОТА  СПАСЕТ МИР» 
или  «КРАСОТА,  ЧИСТОТА  И 

СОВЕРШЕНСТВО  СПАСУТ  МИР»,  которые 
Глава  Государства  Российского  будет 
вручать в Кремле – в Георгиевском зале или 
на  Соборной  площади,  или  на  Красной 
(Красивой) площади, лучшим людям планеты 
и  России,  внесшим  наибольший  вклад  в 
умножение  в  мире  Красоты,  Чистоты  и 
Совершенства  в  любой  сфере  жизни,  в 
спасение и улучшение мира. Можно учредить 
три степени этой награды. «БЕЛУЮ ЗВЕЗДУ: 
КРАСОТА СПАСЕТ МИР» Первой степени - и 
присуждать  ее  за  труды,  дела,  свершения, 
имеющие  Вселенское  значение,  несущие 
символы и энергии нового, зовущие к Красоте 
и  Совершенству.  Например,  такие,  как 
конкретные шаги лидеров и других людей по 
созданию  новой  Гуманитарно-Природной 
Садово-Парковой  Цивилизации,  как 
анимационный  фильм  «Ёжик  в  тумане», 
воскресивший  символ  единения  людей  и 
Вселенной и давший людям великий призыв 
«Если  не  мы,  то  кто!»,  который  уже  стал 
крылатым, как данная «Белая Книга Жизни», 
хотя  она  в  этом  не  нуждается,  или  как 
«Сказки  Мудрой  Земли»  Елены 
Преображенской, которые, доносят до людей 
с самого детства Истину о том, что каждый 
человек  изначально  является  подлинным 
Творцом-Созидателем  Великой  жизни  – 
своей,  своих  детей,  рода,  страны  и  мира. 
Звезда  Красоты  Первой  степени, 
естественно,  будет  вручаться  значительно 
реже,  чем эта  же  награда  других  степеней. 
Звезду  Красоты  Второй  степени  можно 
присуждать  за  красивые  и  имеющие 
глобальное  значения  творения,  дела  и 
свершения  вне  России,  в  других  странах. 
Такую  Звезду  Красоты  можно  вполне 
присудить,  например,  Конгрессу  США  всего 
лишь за один акт: за меры, направленные на 
информационно-образовательную  работу  по 
укреплению  нравственности  в  стране  и 
воздержанию  до  вступления  в  брак  с 
выделением  больших  средств  на  эту 
программу!  Сам факт,  что  такая  программа 
запускается  в  США,  имеет  огромное, 
глобальное  значение  и  является  одним  из 
важных свидетельств зарождения и развития 
Белого  Процесса  в  мире.  А  разве  не 
заслуживает  такой  награды  серия 
великолепнейших  фильмов  о  Природе  и 
животных,  снимаемая  британской 
корпорацией  ВВС!  Белую  Звезду  Красоты 
Третьей  степени   можно  присуждать  за 
творения,  дела  и  свершения 
общероссийского  значения.  Можно  и  нужно 
разработать  специальный  церемониал 
вручения этой награды, с объездом Кремля в 
карете,  или  в  машине,  с  последующим 
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въездом из Кремля на Красную площадь, под 
звон  колоколов,  усиливаемых 
радиосредствами.  После  вручения  этой 
награды, на Красной Площади или в Кремле 
провести  концерт  с  выступлением 
величайших  мастеров  искусств  мира, 
которые  согласятся  выступить  бесплатно  в 
таком,  быть  может,  самом  высоком  и 
торжественном  концерте  на  Земле.  Эта, 
сравнимая с Нобелевской премией, но более 
значимая  награда  не  должна  включать 
денежную  премию,  а  быть  исключительно 
престижной наградой за умножение Красоты, 
Совершенства и подлинной Свободы в жизни 
России,  мира и  Вселенной.  Введение  такой 
международной  награды  в  России  и  из 
России было бы вполне закономерным, ибо 
именно  русским  писателем  Ф.  М. 
Достоевским  сказаны  великие  слова 
«Красота  спасет  мир!».  И  давно  пора 
претворять эти великие слова в жизнь, чтобы 
не опоздать, чтобы уменьшающаяся Красота 
в  мире  не  исчезла  совсем.  Идеальной 
формой выбора, был бы всенародный опрос. 
Однако нужен механизм, который полностью 
исключил  бы  манипулирование 
общественным мнением и волеизъявлением. 
Коммунисты  жалуются  на  то,  что  им 
занижают голоса на выборах,  но почему же 
они,  когда  имели  большинство  в 
Государственной  Думе,  не  стали принимать 
справедливую,  полностью  прозрачную 
систему  подсчета  голосов  на  выборах. 
Варианты  есть,  и  очень  простые  и 
эффективные.  Один  такой  предлагает 
изобретатель  Индык  В.  В.  (г.  Тольятти, 
445023, ул.  Жилина д.40, кв.46, т. 48-10-85). 
Ещё один описан в последующих частях этой 
книги.  А  при  отсутствии  подобной  системы, 
чтобы  исключить  возможность 
выхолащивания  значимости  такой  награды, 
оказания  давления  и  получения  ее  не  по 
заслугам,  выдвигать  кандидатов  на  такую 
премию могут  все движения,  организации  и 
частные лица  всего  мира.  А окончательный 
выбор должны делать только сами кавалеры 
этой высокой награды. Старший по возрасту 
Кавалер  Звезды  Красоты  будет  оглашать 
решение  «Красивых»,  а  Президент  России 
вручать  награды!  Вручаться  такие  награды 
должны  не  ежегодно,  и  не  в  какой-то 
определенный  срок,  а  лишь  тогда,  когда 
появляется  одна  или  несколько  личностей, 
которые  действительно  внесли  в  страну,  в 
мир  Красоту,  Чистоту  и  Совершенство.  В 
качестве  авторов  этой  идеи,  а  также  на 
случай  нескорого  введения  такой  награды, 
позволим  себе  право  высказать  мнение  о 
том, что кавалерами Звезды Красоты Первой 

степени  могли  бы  стать  лидеры  России, 
стран СНГ или любой другой страны, которые 
первыми  положат  начало  созданию  новой 
цивилизации  в  Гуманитарно-Природных 
Садах-Парках.  Такой  Вселенский  шаг 
несомненно  заслуживает  присуждения 
высших Звезд  Красоты.  Что касается  Звезд 
Красоты  других  степеней,  то  их  достойны 
многие  граждане  России.  Среди  явных 
кандидатов  можно  назвать  следующих. 
Семья  Михалковых  -  за  вклад  в  культуру: 
отцу  С.  В.  Михалкову,  известному  детскому 
поэту,  автору  трех  текстов  гимна  страны, 
человеку,  увековечившему  образ 
милиционера  и  милиции,  которых  уже 
никогда  не  будет  в  этой  цивилизации, 
сыновьям А.  С.  Михалкову-Кончаловскому и 
Н. С. Михалкову – за вклад в киноискусство, и 
прежде  всего  за  великолепный  символ 
победы  Красоты  в  фильме  «Сибирский 
цирюльник»,  где  юный  кадет  отстоял 
Красоту,  рискуя  своей  карьерой. Далее, 
Звезды Красоты заслуживает Ю. М. Лужков и 
все  коллективы  и  частные  лица,  кто  внес 
решающий  вклад  в  восстановление  в 
рекордные  сроки  Храма  Христа 
Спасителя, стертого с лица Земли темными 
силами  зла  в  1930-х  годах,  а  также  за 
возведение  символа  союза  с  Европой, 
установленного в Москве. И, быть может, за 
создание Белой Площади в Центре Москвы. 
Французский писатель М. Дрюон, посмотрев 
на Храм Христа Спасителя, восстановленный 
в  рекордные  сроки  в  период  самого 
неистового  разгула  антирусского  и 
антироссийского  шовинизма,  в  годы 
разрушения  страны  и  призывов  к 
строительству  концлагерей  для  русских  в 
Лужниках,  сказал,  что  Россия  обрела, 
наконец, свою Душу. Этого достаточно для 
того, чтобы заслужить Звезду Красоты: Ю. М. 
Лужков получает Звезду Красоты, все другие 
–  Дипломы  этой  награды.  Звезду  Красоты 
заслуживает трудяга-спасатель С. К. Шойгу и 
созданное  им  ведомство  за  всю  их 
благородную деятельность,  если только там 
не  появятся  оборотни,  а  самолеты МЧС не 
будут  использоваться  для  контрабанды. 
Посмотрите,  кто  сегодня  строит,  поднимает 
Россию, спасает, делает реальное дело – на 
слуху  лишь  несколько  человек-трудяг. 
Большинство  же  разрушает,  выкачивает  и 
распродает  ресурсы,  утаивает  налоги, 
ворует,  убивает  Россию  и  поливает  ее 
грязью,  да  еще  и  не  желая  вставать  при 
звуках ее гимна. Вообще Ю. Лужков – один из 
немногих, а, может быть, и единственный на 
сегодня человек на политическом горизонте, 
который  по  всем  параметрам  подходит  на 
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пост Премьера России. И став им, бесспорно, 
сделал  бы  намного  больше,  чем  все 
известные  люди.  Однако  президентом 
Лужкову  быть  никак  нельзя.  Равно  как  и 
нельзя  продвигать  на  первые  посты  в 
государстве  С.  Шойгу.  Почему?  Начнем 
сначала  с  Лужка.  Да  как  только  он  займет 
кабинет в Кремле, то ни минуты там сидеть 
не станет.  Наденет одну из своих странных 
кепок и начнет строить расширять Москву на 
всю  страну...  А  кто  же  тогда  государством 
управлять  будет?  И  зачем  тогда  всем 
россиянам завидовать Москве и стремиться в 
столицу,  если  она  будет  везде,  куда  ни 
плюнь! Нет, это риск!?  
А  Шойгу,  того  вообще,  ну  совсем  нельзя 
допускать к  высшим постам. Он,  ведь,  враз 
лишит всех казнокрадов, оффшорных кротов, 
несунов национальных богатств российского 
гражданства и очистит от них страну. У них с 
Лужком и такие люди как М. Ходорковский в 
тюрьме сидеть не будут.  Они просто лишат 
их  возможности  искушения  деньгами,  ну  не 
дадут  им  взять  больше,  чем  надо,  или 
заставят  хотя  бы  иметь  чувство  меры  и 
делиться  с  народом.  Наведут  порядок  с 
приватизацией.  А Лужок,  бац, эти деньги на 
малый  инновационный  бизнес,  на 
эмиссарство,  на  молодежь,  и  пенсионерам, 
кому льготы  сохранит,  а  кому деньги  будет 
выдавать – по желанию! И ВУЗы там  разные 
откроет  по  всей  стране.  Как  главные 
спасители  и  строители  в  стране,  они 
обязательно запустят Белый Проект – начнут 
предоставлять  молодоженам  по  гектару 
земли  с  домами!?  Начнется  строительство 
дорог, сколько же дорожных колец пойдет по 
всей  России  после  этого  Лефортова 
тоннеля...  Возрастет  спрос  на 
профессионалов,  на  умных  людей.  Вы  же 
сами слышали очень путёвый призыв: Умные 
всего  мира  объединяйтесь!  Вот  вам  и 
тандем!  Так  они  же,  Лужков  с  Шойгу,  там, 
какой-нибудь и  царский трон придумают – ну 
чтоб  было  кому,  и  с  высоты  трона,  умных 
всего  мира  объединять  и  Белые  Звёзды 
Красоты вручать! А почему бы и нет! А что же 
тогда с чиновниками делать? Сокращать!? А 
какая  же  тогда  Россия  –  без  плохих  дорог, 
казнокрадов и дураков, да ещё и даллесовых 
агентов!...  Ну  нет,  они  точно  эту  Россию 
разрушат, и всех заставят измениться. Даже 
мэтрам  кино  придется  переучиваться: 
снимать  фильм  не  о  России,  которую 
потеряли, а которую приобрели! Есть и еще 
одна опасность.  Все видели,  в какие белые 
кепки  и  костюмы  одели  нашу  спортивную 
команду  на  Олимпийских  Играх  в  Афинах. 
Там еще и самого Ю. М. Лужкова с супругой 

показали  на  трибуне  стадиона  –  думаете, 
случайно? А что если он станет президентом, 
да,  вдруг,  мало  ли  что,  вздумает  надеть 
белые кепки на всю страну… И более того, 
одеть  всю  страну  в  белые  костюмы  с 
кепками, как спортсменов.  Тогда вся Россия 
станет  Белыми  Орлами!  А  что  дальше-то 
делать  будем,  если  все  проблемы  будут 
решены.  Ведь,  Россия-то  без  проблем,  без 
дураков – не Россия. Поэтому, если, придя на 
выборы президента, вдруг, увидите в списках 
фамилию Ю. М.  Лужкова,  то,  может,  лучше 
того, не голосовать - так, на всякий случай!? 
Звезд Красоты заслуживают М. П. Щетинин – 
за  выдвижение  и  претворение  в  жизнь 
великой  идеи  нового  школьного  обучения, 
композитор Д. Тухманов и поэт В. Харитонов 
за  песню  «День  Победы!»,  композитор  А. 
Рыбников  за  музыку  к  детским  фильмам, 
великий  хирург  и  страстный  борец  с 
пьянством  Ф.  Г.  Углов,  которого 
американский хирург  Майкл Дебейки назвал 
нашим национальным достоянием, художник 
И. Глазунов, коллектив Владимирского чуда - 
корпорации «ГРИН-ПИКъ» с НИИ дождевого 
червя и Зелёным супермракетом во главе с 
профессором  А.  Игониным  и  генеральным 
директором  корпорации  С  Каниным, 
коллектив  телепередачи  «Жди  меня»  во 
главе с И. Квашой и М. Шукшиной, коллектив 
телепередачи «В поисках приключений» с М. 
Кожуховым и другие. Да, понимаем реакцию 
многих и массу возражений. Например, Ю. М. 
Лужков, – сжигание мусора, поворот рек и т. 
д.  Но,  ведь,  все  мы  не  без  изъяна,  люди 
исправляются,  притормозим  общими 
усилиями  Лужка,  если  что.  И  скажем,  что 
вместо  поворота  рек,  красивее, 
перспективнее,  стратегически  выгоднее  и 
прибыльнее  стать,  например,  Патриархом-
попечителем  Белого  Фонда-Банка,  который 
будет строить красивые дома молодожёнам в 
усадьбах по всей России, а потом и по всему 
миру,  а  возвращать  деньги  экологически 
чистой продукцией, спрос на которую в мире 
будет отныне неуклонно возрастать в России 
и во всем мире, особенно в арабском мире - 
вечный  Белый  Проект.  В  Небесной 
Канцелярии за поворот рек не похвалят, а в 
Белом Проекте помогать будут! И ещё какой 
там пост, какое кресло подготовят!!! Сначала 
торжественно проведут и усадят в золочёное 
Кресло  Мэра  Святой  Москвы,  угостят 
разными там медовыми наливками, а вокруг 
–  разливанные  реки,  не  северные,  а 
молочные,  которые,  скажут,  его  организму 
нельзя.  А  потом  и  предложат:  Ну,  Лужок, 
выбирай любой пост в Небесной Канцелярии! 
Хоть  рядом  со  Спасителем  -  заслужил! 
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Только,  вот,  одно  забыл,  последнее 
распоряжение  надо дать  на Землю:  помочь 
«Белой Книге Жизни», ну, хотя бы из средств, 
сэкономленных  на  рытии  тоннелей  и 
строительстве  дорожных  колец.  И  не 
афишировать – помог и всё! А Лужок – бац, и 
всем там по кепке – Белой! Поверх нимбов! 
Мол,  послали Белый Проект  на Землю,  так 
будьте  сами Белыми Орлами!  Так что если 
отныне  в  церквях,  вдруг,  появятся  иконы 
святых с чем-то белым над нимбами, знайте, 
кто виноват…  
Или  давайте  ещё  куда-нибудь 
переориентируем Лужка – на юг, например. И 
глядишь, в один прекрасный день проснемся, 
а Лужок-то Москву на синее море перенес!? 
Или тоннель к нему пробил!? 
Давайте,  Уважаемые  Читатели,  своими 
возражениями  не  повторять  печальный 
пример  с  Нобелевскими  премиями,  когда 
сами  не  заслуживаем,  но  и  другим  не 
позволим…  Творите  сами  Красоту  и 
Совершенство  в  мир  –  и  получайте  сами 
Звезды Красоты! 
Вручение  этих  почетных  наград  можно 
осуществлять и в Санкт-Петербурге,  но там 
несколько сложнее с погодой, хотя в России 
осталось еще несколько групп специалистов, 
способных  обеспечивать  хорошую  погоду 
дистанционным  способом,  без  высевания 
облаков  вредными  для  людей,  Природы  и 
животных  и  не  столь  надежными 
химикалиями.
Было  бы  в  высшей  степени  также  полезно 
для России, и не только для нее, всенародно 
определять и объявлять,  открыто через все 
СМИ,  список  имен  тех,  кто  заслуживает 
получения  звания  «Приз  антикрасоты»  или 
ещё точнее - «Убийц Красоты». Ибо слишком 
уж  большой  поток  энергии  антикрасоты  и 
уничтожения  культуры,  растления  и 
деградации порождают и отправляют в мир. 
Это  очень  помогло  бы  их  остановить.  И 
первым  номером  в  таком  списке  можно 
поставить Доктрину 200 А. Даллеса и всех ее 
проводников - их самих и их результаты мы 
видим  мелькающими  практически  каждый 
день  по  телевидению  и  в  жизни.  Далее 
Государственную  Думу  и  всех  тех,  кто 
поддержал,  принял  и  подписал  закон, 
открывший  путь  детям  к  сексу  с  14  лет,  – 
самый  постыдный  и  позорный  акт  на  всю 
Вселенную.  Далее  в  этом  списке  можно 
поставить М. Е. Швыдкого – за выдающиеся 
исследования  аж  на  уровне  министра  в 
области  русского  мата,  за  культурную 
революцию и нанесенный урон всей культуре 
России.  В  этом  списке  место  и  тем,  кто 
продвигает «полове воспитание» в школе, и 

кто  ответственен  за  продвижение  в  России 
просроченных,  генетически  измененных, 
некондиционных  и  других  убивающих 
здоровье  народа  продуктов  и  поддельных 
лекарств.  Сюда  же,  в  этот  список  можно 
поставить  все  каналы  российского  ТВ,  за 
исключением  каналов  «Спорт»  и  с 
некоторыми оговорками ТВЦ, за период 1993-
2004,  а  также  тех,  кто  ставит  пошлые 
спектакли,  снимает  и  показывает  по 
телевидению  российские  криминальные 
сериалы – за внедрение в Россию энергий 
антикрасоты,  антикультуры,  деградации, 
распада. Их надо называть  по имени всех. 
Читатели  помогут  назвать  свои  имена.  Это 
надо  делать,  надо  оглашать  по  именам  и 
названиям все источники разрушения людей, 
мира,  Красоты  в  этом  мире,  и  всех  их 
проводников  –  даллесовых  агентов.  И надо 
безотлагательно  начать  постоянную 
общенациональную  дискуссию  о  том,  каким 
должно  быть  телевидение  России. Этот 
вопрос  должен  быть  обсужден  Госдумой, 
необходимо  повысить  нравственную  планку 
тех  людей,  кто  составляет  телевизионные 
программы,  кто  на  нем  появляется,  и 
возможно  создать  постоянный 
общенациональный  нравственный  совет,  в 
который  должны  войти  наиболее 
авторитетные  люди  страны  из  всех  сфер, 
включая,  скажем,  Нобелевских  лауреатов, 
деятелей  культуры.  Ну  не  может 
телевидение  быть  смердящей  ямой, 
отравляющей  плохим  запахом  и 
наполняющей  разрушительными  энергиями 
всю  страну,  растлевающей  детей  и 
молодежь.  Почему  бы  ни  взять  пример  с 
Венесуэлы,  в  которой  запрещён показ  сцен 
насилия по телевидению в дневное время. И 
надо  шире  использовать  телевидение  как 
массовое  образовательное  средство.  Ведь, 
сейчас  нет  на  телевидении  практически 
ничего  образовательного.  Пусть 
образовательный канал будет с рекламой, но 
он будет нести великие знания молодежи. 
«Красота,  Чистота,  Совершенство!»  – 
таков  отныне  лозунг  для  телевидения, 
культуры,  искусства,  для  власти  и 
предпринимательства, для жизни каждого 
человека,  страны,  всей России и мира в 
целом!
А  читатели  «Белой  Книги  Жизни»  будут 
периодически  подводить  свои  итоги 
определения  кандидатов  в  новые  кавалеры 
«Звезды Красоты» и приза «Убийц Красоты».

И  вообще,  не  мешало  бы  Президенту 
России,  другим  российским  лидерам  и 
политикам,  каждому  россиянину 
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постепенно  внедрять  слова  и  идеи 
Красоты,  Чистоты,  Совершенства  как  у 
себя  в  стране,  так  и  за  рубежом,  среди 
лидеров  держав,  в  публичных 
выступлениях, встречах,  при общении со 
всеми  людьми.  Пора  России  или 
Беларуси, или Союзу России и Беларуси, 
внести  в  ООН  и  в  ЮНЕСКО  программу-
кодекс «Красота спасет мир!» о спасении 
и преображении мира на пути возврата к 
восходящей  эволюции  к  Красоте, 
Совершенству и Свободе. В основе такого 
документа  должны  лежать:  задача 
объединения усилий лидеров и политиков 
всех  стран,  людей  всего  мира  в 
продвижении  и  утверждении  в  мире 
принципов  Красоты  и  Совершенства,  и 
обязательство  следовать  в  своей 
деятельности  и  жизни  этим  высоким 
принципам;   создание  и  развитие  новой 
Гуманитарно-Природной  Цивилизации  в 
Садах-Парках,  где  и  произойдет 
выправление  детей  и  всех  людей; 
объединение усилий в деле просвещения 
людей  по  вопросам  добрачного 
воздержания  для  зачатия  и  рождения 
нравственно  и  физически  здоровых, 
гармоничных,  красивых  и  талантливых 
детей, которые спасут и улучшат этот мир; 
повсеместное  прекращение 
распространения  в  мире  идей  порока, 
насилия,  растления  молодежи;  отказ  от 
генетического  изменения  растений  и 
переход к Естественному земледелию и т. 
д. Необходимость такого призыва к миру, 
осознание  лидерами,  политиками,  всеми 
людьми  понимания  того,  что  мир  будет 
спасен, улучшен и преображен только на 
пути движения к Красоте и Совершенству 
в  соответствии  с  законами  Гармонии, 
назрел  давно.  Такой  документ  может  и 
должен  быть  принят  в  ООН,  и  с  таким 
предложением  могла  бы  выступить 
Россия или Беларусь, или Союз России и 
Беларуси.  Не сразу пойдет этот процесс. 
Но кто-то должен начать его. Ведь срок в 
сто  лет  для  начала  перехода  к  Садово-
Парковой Цивилизации,  указанный  Ф.  М. 
Достоевским,  пришёл.  Начинает 
сбываться  и  третье  пророчество 
Фатимской  Божией  Матери  о 
реевангелизации  мира  в  вопросах 
исправления  людей  через  новых 
Красивых,  Совершенных,  Талантливых  и 
Гармоничных  Детей.  Пришла  к  людям  и 
«Белая  Книга  Жизни»  с  Белой  Земли, 
Белой Руси! И кто, если не мы – Россия и 
Беларусь  начнет  этот  Белый  Процесс! 
Россия  и  Беларусь  могли  бы  и  должны 

разработать  этот  Белый  Проект  как 
национальную  идею  и  идеологию  для 
всей  жизни  наших  стран  –  от  верхов  до 
самых  дальней  глубинки,  пронизанные 
идеями  и  энергиями  Красоты,  которые 
постепенно,  но  непременно,  приведут  к 
преображению  стран  и  мира  к  лучшему. 
Неплохо  было  бы,  если  бы  Президент 
России,  а  может  и  Президент  Беларуси 
также,  прочитали несколько докладов на 
тему  «Красота  спасет  мир»  в  ряде 
ведущих  университетов  мира,  начав  с 
Московского  государственного 
университета  им  М.  В.  Ломоносова,  на 
каком-либо  международном  форуме  в 
Москве,  в  ООН  и  ЮНЕСКО.  Особенно 
важно  донести  эту  Белую  Мысль  о  том, 
что  только  Красота  спасёт  мир,  до 
деловой элиты всех стран и всего мира. 
Ведь,  действительно  только  Красота 
может  и  спасет  мир!  И  уже  пора  начать 
процесс  умножения  Красоты  во 
всемирном  масштабе!  А  почему  бы 
президенту  России  ни  выступить  с 
инициативой  о  созыве  в  Московском 
Кремле  первого  вселенского  конгресса 
под  девизом  «Красота  спасет  мир!»  с 
целью  заложить  основы  глобального 
движения за Красоту, чтобы спасти мир! А 
в  повестку  дня первого  конгресса  могли 
бы  войти  темы:  умножение  Красоты  в 
мире, новые хорошие дети и выправление 
детей  и  людей  в  Садово-Парковой 
Цивилизации.  Это  же  какой  великой  и 
мощной  силы  идея  –  новая  мировая 
идеология в противовес силам мрака, зла 
и  разрушения!  Ведь,  сейчас  в  мире  нет 
общеглобального  общественного  движения 
за  спасение и  улучшение  мира,  против  сил 
зла,  терроризма  и  войны.  ООН  и  другие 
международные  организации  являются 
межгосударственными,  подчинены 
правительствам  и  не  оправдали  надежд 
народов.  Идея глобального движения под 
девизом  «Красота  спасет  мир!»  будет 
подхвачена во всем мире, причем лучшей 
частью  мира,  интеллигенцией,  мировой 
интеллектуальной элитой! Ведь, сама эта 
идея  очень  привлекательная  и 
единственно  верная:  Красота 
действительно  может  спасти  мир.  И  она 
спасет!  А  автор  этого  лозунга  Ф.  М. 
Достоевский  известен  на  всех 
континентах.  Сегодня,  как  никогда ранее, 
очень  важно  сплочение  прежде  всего 
интеллектуальной элиты мира! Для этого 
лозунг  Ф.  М.  Достоевского  о  спасении 
мира  Красотой  –  весьма  подходящий, 
действительно  красивый  и  единственно 
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правильный  лозунг!  Вспомним  также  и 
слова  А.  Эйнштейна  о  том,  что  Ф.  М. 
Достоевский  сделал  для  человечества 
больше,  чем все  физики  мира!  И почему 
бы ни подумать об осуществлении красивой 
идеи  превращения  Московского  Кремля  в 
Международный  духовно-культурный  Центр, 
вместе  с  Красной  площадью,  Театральной 
площадью,  рядом  с  которой  могла  бы 
появиться  и  Белая  площадь,  Большим 
театром, Гостиным двором, Манежем. Только 
нельзя опошлять Кремль,  Красную площадь 
так  называемым  искусством  и  так 
называемыми  звездами,  пусть  даже  очень 
известными  и  именитыми.  Должен  быть 
установлен  какой-то  критерий  Подлинного 
Искусства и Красоты. 
И как было бы хорошо, чтобы над Кремлем, 
над  Красной  площадью,  над  Манежной  и 
Театральной площадью 1-2 раза в день, хотя 
бы  в  полдень,  как  выстрел  пушки  в 
Петропавловской  крепости  Санкт-
Петербурга, раздавался Благовест колоколов 
Московского Кремля, пусть в магнитозаписи, 
а в выходные и праздники живьем, начиная с 
боя часов на Спасской башне, и обязательно 
передавался всеми радио и телевизионными 
станциями России на всю страну! Это должно 
быть!  И  это  будет!  Этот  колокольный 
Благовест  должен  звучать  по  всей  стране 
каждый  день  в  полдень  по  всем 
телеканалами  радиостанциям,  как  символ 
жизни  страны,  её  пульс,  как  Гимн  Жизни  и 
Красоты!  
Будем также надеяться, что Ю. М. Лужков не 
подведет  с  восстановлением  здания 
гостиницы «Москва», которая на самом деле 
не  украшала  центр  Москвы.  Она  скорее 
являлась  не  памятником  архитектуры,  а 
хорошим  носителем  рекламного  щита  для 
пива  «Балтика»,  жертвой  системы 
антикрасоты,  исказившей  бездарной 
архитектурой  Москву  и  всю  страну,  так 
хорошо показанной в самом начале фильма 
«Ирония судьбы или с Легким паром», когда 
архитектор делал красивый проект, а, пройдя 
по  цепи  утверждений,  получал  урезанный 
проект  угловатого,  примитивных  форм 
здания.  А,  ведь,  у  А.  В.  Щусева  был более 
красивый  проект,   с  хрустальным  или 
стеклянным  верхом,  больше  подходивший 
для сердца Москвы! И если первоначальный 
щусевский  проект  будет возрожден,  тогда и 
появится подлинный памятник архитектуры в 
центре столицы.  Но если на этом месте не 
строить ничего, то в центе Москвы появится 
большая и красивая Театральная площадь! А 
лучше пусть Театральная площадь остается, 
как есть. А новую назвать Белой площадью, 

которая  будет  соединяться  с  Красной 
площадью Часовней иконы Иверской Божией 
Матери,  и  это  станет  хорошим,  великим 
символом примирения, согласия и единения 
белых  и  красных,  всех  людей.  И  потом, 
Белая (Belle) означает то же, что и Красная – 
Красивая  площадь,  то  есть  площадь 
Красоты.  А  это,  ох,  как  порадует  Ф.  М. 
Достоевского,  сидящего  неподалеку,  у 
Российской  государственной  библиотеки,  и 
ждущего  осуществления  его  Великого 
Пророчества о том, что Красота спасет мир! 
Ведь, не зря же великий писатель появился в 
Москве,  да  ещё  и  сел  прямо  у  Кремля!  И 
ждёт:  Когда  же  вы  россияне  опомнитесь  и 
повернётесь  к  спасительной  Красоте!  Ведь, 
все  сроки-то  вышли!  Ну!  Лужок  с  В.В.П., 
давайте звать всех умных мира в Москву,  в 
Кремль.  Умные всего мира объединяйтесь – 
в умножении Красоты в мире и преображайте 
Землю! А на Белой площади Ю. М.  Лужков 
может  быть  построит  большой 
светомузыкальный  фонтан,  например 
«Евразия»  –  в  развитие  идеи  композиции 
«Похищение Европы», или «Белый фонтан», 
или Фонтан «Красота спасёт мир», или… Да 
и  открыть  его  участникам  первого 
Вселенского  Конгресса  в  Кремле  «Красота 
спасёт мир! Умные всего мира соединяйтесь 
в  умножении  Красоты!».  Но,  главное, 
появится  большое  пространство  для 
театральных  представлений  и  концертов.  И 
даже  можно  разбить  сквер  с  каштанами  – 
нехай цвітуть каштани не тiлькi у красенi 
Київу!  И  посадить  небольшой  ареал  самых 
прекрасных  кустовых  цветов,  например, 
лучших видов сирени, чтобы источали весной 
аромат  на  фоне  автомобильной  выхлопов. 
Под  площадью  можно  устроить  торговый 
центр,  сеть ресторанов и кафе, гараж, если 
только не нарушить грунт и не нанести ущерб 
соседним  историческим  зданиям.  А  под 
гостиницы  можно  отдать  место,  где  стоит 
«Детский мир», который давно перестал быть 
детским,  место  под  гостиницей  «Россия»  и 
то,  что  под  Государственной  Думой,  где 
нужно  спроектировать  невероятно  красивое 
здание. Или пусть стоит нынешнее здание, с 
гербом  СССР  –  для  истории.  А  для  Думы, 
принявшей закон о начале половой жизни в 
14  лет,  и  десятилетиями  не  принимающей 
нужные стране законы, мест полно в Москве. 
Или  в  великом  и  славном  граде  Санкт-
Петербурге!  Может  быть,  тогда  и  построят 
скоростную  автомобильную  дорогу  между 
двумя главными городами России,  и  начнут 
развитие дорог по всей России, с помощью… 
ясно  кого.  Перестав  носиться  с 
миллиардными  проектами  по  созданию 
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сверхскоростной  пассажирской 
железнодорожной  трассы  -  не  в  ЕС,  и  на 
Восток,  а  между  Москвой  и  Санкт-
Петербургом,  Будто  сегодня  движение 
пассажиров  между  этими  городами  это 
гласный  вопрос  для  развития  страны.  А, 
главное,  зачем,  если  ночной  поезд  весьма 
удобен. И почему упорно привлекают к этому 
иностранный проект,  и  совсем не замечают 
свои  разработки,  например,  кафедры  310 
МАИ, и другие.

И как хорошо, когда гостями Кремля и России 
становятся подлинные великие люди мира – 
писатели,  поэты,  певцы,  композиторы, 
изобретатели, бизнесмены, которые, вносят в 
мир  Красоту.  Почему  бы  ни  утвердить  эту 
практику.   

*       *       *
Уже  после  выхода  этой  книги  поступили 
предложения  против  присуждения  «Звезд 
Красоты» Ю. М. Лужкову из-за… кампании по 
уничтожению  одуванчиков  в  Москве  (это 
свидетельство  варварства  и  лености 
Мосзеленхоза,  того,  что  засадил  Москву 
тополями  и  скудной  растительностью), 
проведению еженедельной стрижки  газонов, 
а  также  за  сжигание  мусора 
многомиллионными  иностранными 
технологиями, от которых мир отказывается, 
и враждебность к уникальным отечественным 
разработкам,  в  частности  М.  В Бирюкова (к 
сожалению,  уже  ушедшего),  за  то,  что 
чрезмерно  бережет  московские  пруды, 
площади, парки, где не заливают сейчас, как 
это было раньше,  ни одного общественного 
катка зимой. Далее С. К. Шойгу – в основном, 
из-за угрозы лишать гражданства тех, кто не 
приходит на выборы, а также М. П. Щетинина 
– из-за наличия внутренних проблем в школе, 
вне  учебного  процесса.  В  частности, 
высказываются  жалобы  на  излишнее 
запугивание  детей  ужасами  жизни  за 
пределами  школы,  в  обществе,  вместо 
обучения  навыкам,  как  не  погибнуть  и 
преуспеть  в  этом  обществе,  на  жесткую 
административно-командную систему внутри 
школы  и  отсутствие  элементов 
самоуправления, что приводит к разделению 
детей  на  ближний  круг  приближенных, 
стремящихся  угодить  директору,  и  на 
дальний  круг  остальных.  Дети  трудятся  на 
стройке,  на  сельхозработах,  на  посадке  и 
уборке урожая без нормирования количества 
и характера работ в зависимости от возраста, 
носят тяжелые ведра на стройке и на поле, в 
результате у многих обнаруживают опущение 
внутренних  органов.  В  школе  нет 

родительской  заботы  о  детях,  об  их 
здоровье, атмосфера такова, что дети, в том 
числе  и  очень  маленькие,  из-за  боязни 
обвинений в уклонении от труда, могут сами 
больными выходить на работы, трудиться на 
сквозняках, на холоде, потеть из-за спешки в 
ношении  и  погрузке  урожая  в  машину,  в 
результате  чего  надрывают  здоровье. 
Правда,  никто  не  высказывает  жалоб  на 
программу  и  методику  обучения,  признают, 
что  она  построена  так,  что  материал 
запоминается  легко  и  быстро.  Хотя 
замечания  в  отношении  того,  что  в  школе 
всё-таки  не  обучают  жизни  в  обществе,  а 
внушают,  что  в  нем  жизни  нет,  не  дают 
знаний  по  эстетике,  этикету,  правилам 
хорошего тона и др. есть. 
В связи со всем этим условимся так.  Ю. М. 
Лужкову  предложена  «Звезда  Красоты»  за 
возрождение  в  рекордные  сроки  Храма 
Христа  Спасителя  –  символа  обретения 
Россией своей Души! Не поддержи мэр этот 
проект,  он  мог  бы  и  не  состояться.  А  он 
поддержал,  к  тому  же  в  самый  пик 
либеральной  антирусской  реакции.  К 
глубокому  сожалению,  это  –  факт,  насчет 
всплеска либеральной реакции, подорвавшей 
идеи  демократии  на  целое  поколение.  А 
война  с  одуванчиками  –  это  временный 
рецидив,  сродни  одной  давней  великой 
кампании  против  птиц,  тупости  порочно 
зачатых  муниципалов,  помноженной, 
возможно, на какую-то схему увода денег. С. 
К.  Шойгу  создал  мощную  и  эффективную 
службу  и  систему  спасения  людей, 
признанную во всем мире. Что касается М. П. 
Щетинина,  то  давайте  ближе  изучим  этот 
вопрос изнутри.  Речь идет о детях,  и здесь 
нужен  чрезвычайно  объективный  и 
тщательный  анализ,  для  которого 
потребуется  время.  Пусть  выскажутся  сами 
дети,  выпускники  школы,  родители  детей, 
можно  без  указания  фамилий,  и  пришлют 
свои  мнения  и  замечания.  А  обобщение 
сделает  журнал  «Национальная 
безопасность  и  геополитика  России. 
Федеральное  издание»,  и  его  можно  будет 
потом  опубликовать  в  журнале,  и  в 
последующих  книгах.  Здесь  важно  не 
разрушить  то  хорошее,  что  создано  и 
апробировано М. П. Щетининым, а развивать 
то,  что  требует  дальнейшего 
совершенствования.  М.  П.  Щетинин  может 
быть не очень хорошим администратором, а 
то,  что  он  создал  эффективную  систему 
усвоения  материала,  и  построил  школу, 
которая  существует  около  15  лет,  это  – 
признанный факт. Значит, ему нужно помочь, 
и  учесть  все  такие  жалобы  при  создании 
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других  подобных  школ.  Важно  систему 
внутреннего управления в них построить так, 
чтобы  дети  могли,  и  должны,  свободно 
высказывать все свои замечания и жалобы, 
быть может, с помощью постоянно стоящего 
где-то  в  углу  ящика,  которые  потом  будут 
позитивно  рассматриваться,  беспристрастно 
и  объективно,  с  участием  детского 
самоуправления,  и  устраняться 

естественным  образом,  без  каких-либо 
последствий  для  самих  детей.  Любая 
система,  касающаяся  детей,  не  может 
считаться  совершенной,  пока  хоть  один 
ребенок  будет  чувствовать 
несправедливость,  а  тем  более,  если 
трудовое  воспитание  создает  хоть  какие-то 
отрицательные  последствия  для  здоровья 
детей.  

*       *
*

Россия предлагает миру новое оружие против всех войн, конфликтов и распрей между народами и 
вероисповеданиями, против всего мирового зла: 

Прервать череду низких, порочных зачатий и рождений детей без Любви!
Творить новые непорочные зачатия – только в высокой, целомудренной Любви, Чистоте и Красоте, и 

рожать хороших, благородных, совершенных, гармоничных, талантливых, Великих детей, которые 
спасут и изменят мир к лучшему! 

Создать параллельную цивилизацию в гуманитарно-природных парках-садах из родовых усадеб, где 
люди будут практиковать Естественное созидательное, гармоничное Природе, где будет запрещена 

всякая промышленная деятельность, негармоничная Земле!
Президент В. В. Путин, призвал умных всех стран объединиться! А он, Путин, – человек пути! 

А, ЗНАЧИТ, РОССИЯ – В ПУТИ!
Она – в ПУТИ к новой БЕЛОЙ ЦИВИЛИЗАЦИИ! К своему возвышению, и к спасению мира!

ОНА – В ПУТИ К КРАСОТЕ, ЧИСТОТЕ, СОВЕРШЕНСТВУ И СВОБОДЕ!
Один современный писатель накликал Президенту 50-летний срок служения России! 

Почему бы и нет! Если только возьмется за 
ПРОГРАММУ ПРАВОГО ДЕЛА, ЗАЛОЖЕННОГО В «БЕЛОЙ КНИГЕ ЖИЗНИ»! 

ГЛАВНАЯ ЦЕЛЬ ЭТОГО ПРАВОГО, ПРАВИЛЬНОГО ДЕЛА – СОЗИДАНИЕ И РАЗВИТИЕ НОВОЙ ГУМАНИТАРНО-
ПРИРОДНОЙ ЦИВИЛИЗАЦИИ НА БАЗЕ НОВЕЙШИХ, ГАРМОНИЧНЫХ ПРИРОДЕ ТЕХНОЛОГИЙ И ИДЕЙ И 

ВОСПИТАНИЕ В НОВОЙ ЦИВИЛИЗАЦИИ КРАСИВЫХ, ГАРМОНИЧНЫХ, ТАЛАНТЛИВЫХ, ВЕЛИКИХ  ДЕТЕЙ – 
НОВЫХ ПОКОЛЕНИЙ, КОТОРЫЕ СПАСУТ И УЛУЧШАТ РОССИЮ И МИР! ЭТА ПРОГРАММА 

САНКЦИОНИРОВАНА САМОЙ БОЖЕСТВЕННОЙ ВСЕЛЕННОЙ! И ТАКОЕ СЛУЖЕНИЕ РОССИИ, МИРУ И 
ВСЕЛЕННОЙ БУДЕТ ОХРАНЯТЬСЯ В ВЕКАХ! ТАК В ДОБРЫЙ ПУТЬ! РАЗВИВАЙТЕ СОЮЗ СВОБОДНЫХ 

СУВЕРЕННЫХ РЕСПУБЛИК! ВВОДИТЕ ЕГО В ЛАД И МИР! ВЛАДЕЙТЕ МИРОМ! ПУТИ – НАВЕРХ ОТКРЫТЫ! 
ПЕРЕИГРАЙТЕ ИХ ВСЕХ, КТО НЕ ХОЧЕТ РОСТА РОССИИ! ЦАРСТВУЙТЕ НА СЛАВУ! ВЕДЬ, Н. С. МИХАЛКОВ 

НАПОМНИЛ, КАК ЭТО ДЕЛАЕТСЯ – 
НА СОБОРНОЙ ПЛОЩАДИ КРЕМЛЯ! И УЖЕ ПЕРВЫЙ ШАГ СДЕЛАН! 

ТОЛЬКО БЕЗ НАСЛЕДОВАНИЯ – ЭТО ВОПРОС ДЛЯ СОВЕТА МУДРЕЦОВ И НАРОДА! 
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НУ, А ЕСЛИ ВЫ НЕ ТОТ, ТО...  
А старая, царская династия, утратила навсегда право на российский трон, пассивно сдав то, что, как 
постоянно утверждали, было дано помазанием Божиим. Пассивно был сдан трон, вместо того, чтобы 

показать пример героического служения и славной смерти во имя России, во имя своего рода, своей 
династии, так и не пополнив Великий Пантеон поколений героев, красиво отдавших жизнь во славу 

России – как ранее, так и в последующем. Как, например, это сделали герои крейсера «Варяг», Шипки, или 
как превратились в светлые ледяные скульптуры живые генерал Карбышев Д. М. с другими 

военноплеными (Кстати, а как нужен в наше время памятник этому герою - из бронзы или другого, более 
светлого метала, покрытого слоем стекла или из чистого прочного стекла, можно повторить в стекле 
или в комбинации со стеклом памятник, установленный в лагере Маутхаузен, не изменившему присяге, 
не согнувшемуся генералу, а глядящему Вверх, вперёд, в глаза потомков, на белом постаменте-стелле, 

Белый Памятник Мужеству и Красивому Подвигу Человека - СИМВОЛ ЖИЗНИ, аллегория Красоты, на 
площади Революции, Белой площади или вблизи Кремля и Могилы Неизвестному Солдату, чтобы 

молодожёны и все люди возлагали к нему цветы! Богатые люди, а почему бы Вам ни скинуться на такое 
Красивое Делание и вместе с Мэрией Москвы объявить конкурс на лучший проект памятника 

«Российские предприниматели – генералу Карбышеву и всем генералам и офицерам ЧЕСТИ России всех 
времён!»).   

СЕГОДНЯ – ВРЕМЯ ВЕЛИКИХ ПЕРЕМЕН, НЕВЕРОЯТНЫХ ПОВОРОТОВ И СВЕРШЕНИЙ! 
И ЧЕМ ОНИ ПРАВИЛЬНЕЕ, ВЕЛИЧЕСТВЕННЕЕ И НЕВЕРОЯТНЕЕ, ТЕМ БОЛЬШИМ ПОКРОВИТЕЛЬСТВОМ 

ВСЕЛЕННОЙ ОНИ ПОЛЬЗУЮТСЯ!
ЛИДЕРЫ И ПРАВАЯ, ТО ЕСТЬ ПРАВИЛЬНАЯ ЭЛИТА РОССИИ – ЭЛИТА ЧЕСТИ И ПОДВИЖНИЧЕСТВА, 

ОФИЦЕРЫ И ГЕНЕРАЛЫ ЧЕСТИ СВОЕГО ОТЕЧЕСТВА, ВСЕ ПРАВЫЕ РОССИЯНЕ, КТО ВЕРИТ В СЕБЯ И В 
РОССИЮ И СТРЕМИТЬСЯ К ЖИЗНИ В КРАСИВОМ, ЧИСТОМ ОТ ПОРОКА, СОВЕРШЕННОМ И ПРОЦВЕТАЮЩЕМ 

ОТЕЧЕСТВЕ - НА ВАС СМОТРИТ С НАДЕЖДОЙ ВСЯ ВСЕЛЕННАЯ! 
СПЛОТИМСЯ И ВЕРНЕМ СЕБЕ ЧУВСТВО ПОБЕДИТЕЛЕЙ! ЦЕНИТЕ ДЕМОКРАТИЮ, НО СОКРУШАЙТЕ 

ПОРОЧНУЮ НЕЧИСТЬ, РАСТЛЕВАЮЩУЮ НАРОД, РАЗРУШАЮЩУЮ И РАЗГРАБЛЯЮЩУЮ НАШИ 
БОГАТСТВА И ВЛЕЗШУЮ НЕ В СВОЁ – ПРАВОЕ, ТО ЕСТЬ ПРАВИЛЬНОЕ, БЕЛОЕ ПОЛЕ!

ЗВОНИТЕ, КОЛОКОЛА КРЕМЛЯ, БУДИТЕ ПРАВУЮ ЭЛИТУ, БУДИТЕ ВСЕХ ПРАВЫХ ЛЮДЕЙ, В КОМ ГОРИТ 
ИСКРА ДОБРОГО ДЕЛАНИЯ, СТРЕМЛЕНИЕ К КРАСОТЕ, ЧИСТОТЕ, СОВЕРШЕНСТВУ, ПОДЛИННОЙ СВОБОДЕ! 
ЗОВИТЕ ВСЕХ К СПОЛЧЕНИЮ И ДЕЙСТВИЮ ВО БЛАГО И ВО ИМЯ ЛУЧШЕГО БУДУЩЕГО СТРАНЫ, МИРА И 

ВСЕЛЕННОЙ! 
ЛИДЕРЫ, ПРАВАЯ ЭЛИТА, ОФИЦЕРЫ И ГЕНЕРАЛЫ ЧЕСТИ! ПРОСНИТЕСЬ И ВОЗНЕСИТЕ ВЕСЬ СВОЙ 

ТАЛАНТ, КРАСОТУ И СИЛУ НА АЛТАРЬ ВЗЛЕТА И РАСЦВЕТА РОССИИ! 
БЛАГОВЕСТИТЕ, КОЛОКОЛА МОСКОВСКОГО КРЕМЛЯ И РОССИИ. О НАЧАЛЕ НОВОЙ ЭРЫ – ЭРЫ ДВИЖЕНИЯ 

К ЖИЗНИ В КРАСОТЕ, ЧИСТОТЕ, СОВЕРШЕНСТВЕ И СВОБОДЕ!
Пройдет много десятилетий, столетий, эта книга реевангелизирует и изменит мир к лучшему, придут 

новые люди, новые лидеры, президенты! 
Но все на Земле и во Вселенной будут знать: новая цивилизация началось в начале 3-го тысячелетия в 

стране ……………. при Государевом Лидерстве………………!
Все последние жрецы, выступающие на протяжении всей истории против рода человеческого  и 

положившие все свои силы на то, чтобы помешать его развитию согласно Божественному Замыслу, 
пытавшиеся свернуть людей с пути Божественного Прогресса по восходящей линии эволюции к 

Красоте, Чистоте, Совершенству и Свободе, отказываются от борьбы и отдают свои энергии силам 
созидания! А те, кто будет и дальше противостоять созданию новой цивилизации и наступлению 

новой эры, обречены на САМОРАЗРУШЕНИЕ и САМОУНИЧТОЖЕНИЕ!РОССИЯ ВСТАНЬ И ВОЗВЫШАЙСЯ!
Пророчества Бабы Ванги  сбудутся! Женщины Белой Руси, 

России, Сибири  родят много хороших, Великих Детей, и они 
спасут Россию и изменят мир! Тому быть! 

БЛАГОВЕСТИТЕ, КОЛОКОЛА РОССИИ И МИРА, О НАЧАЛЕ НОВОЙ ЭРЫ! ЭРЫ 
КРАСОТЫ, ЧИСТОТЫ, СОВЕРШЕНСТВА И СВОБОДЫ!

В каждом  месте,  куда  приходит  эта 
информация,  зарождается  точка  нового 
роста,  независимо от возраста супругов. 
Нет  такой  женщины,  которая  не  стремится 
родить  хорошего  ребенка,  подарить  себе  и 
миру  счастье,  жить  в  сотворчестве  с 
Природой!  Это  самое  главное  ее,  да  и 
мужчины,  предназначение  перед  Творцом, 
даровавшим  жизнь:  способствовать 
восходящей  эволюции  жизни,  а  не  ее 

деградации! Ни одна семья не желает иметь 
неполноценного  ребенка,  она  становится 
жертвой  нарушения  Законов  Природы  от 
незнания,  либо  из-за  отсутствия  стержня 
перед  разлагающимся  миром,  неся  за  это 
расплату,  часто  очень  суровую.  От 
внутреннего  стержня  женщины  зависит  и 
поведение  мужчины.  Эта  информация  дает 
Вам, юноши и девушки, мужчины и женщины, 
ЗНАНИЕ ЗАКОНОВ ПРИРОДЫ! А ПРИРОДА, 
ТВОРЕЦ,  ВСЕЛЕННАЯ  ТРИЖДЫ  НЕ 
ПРОЩАЮТ  ТОМУ,  КТО  ЗНАЛ  ЗАКОНЫ 
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ПРИРОДЫ, НО ПРЕНЕБРЕГ ИМИ, ИЛИ УТАИЛ 
ОТ ДРУГИХ!!!

*     *     *
Как-то  довелось  услышать  от  одной  семьи, 
уехавшей в Канаду, о том, как после покупки 
там дома они, войдя в него, увидели на столе 
большой букет цветов и записку: Мы прожили 
в этом доме очень счастливо. Пусть этот дом 
будет  счастливым  и  для  Вас,  пусть  он 
откроет Вам новую жизнь! 
Красивое послание, и от хороших людей! Не 
правда ли!?
Так  пусть  эта  «Белая  Книга  Жизни»  будет 
красивым посланием всем, кто возьмет ее в 
руки, и пусть она откроет Путь к новой Жизни 
и  Счастью  –  в  Красоте,  Чистоте, 
Совершенстве и Свободе! 
Собственно,  этот  Путь  уже  открыт  всем. 
«Белая  Книга  Жизни»  принесла  Вам 
ценнейшее  Знание,  величайшую  частицу 
Истины об иной жизни – в Красоте, Чистоте, 
Совершенстве  и  Свободе,  и  о  том,  что 
каждый человек  –  земной Бог-Творец такой 
жизни  –  для  себя,  своих  детей,  рода,  для 
страны,  мира  и  Вселенной!  Ибо  сказано  в 
Библии:  «…познаете  Истину,  и  Истина 
сделает вас свободными» (от Иоанна 8:32). 
Истина  открывает  путь  в  иное  качество 
бытия,  в Номенклатуру  Великой  Вселенной, 
несравнимую ни с какими благами на Земле. 
И  вместо  того,  чтобы  проводить  жизнь  в 
постоянной борьбе, преодолении трудностей, 
растрачивая  здоровье,  начать  парить  и 
получать легко то, что вам надо. «Без терний 
к звездам!» – как сказал один умный человек! 
Но чтобы этого  достичь,  нужно  ДЕЙСТВИЕ! 
Не откладывайте эту книгу в сторону, а свои 
планы  начать  действовать  до  следующей 
недели. Оставьте книгу на столе в качестве 
руководства  к  действию  и  начините  с  сего 
дня.  Изберите  удобную  для  вас  тактику  и 
стратегию эффективной комплексной чистки, 
в зависимости от вашего здоровья.  Сегодня 
же  скачайте  в  Инет-Саду  газеты  «На  грани 
невозможного» или купите книгу П. Кэдлера 
«Око  возрождения»  с  пятью  простыми 
упражнениями. Начните осваивать эту самую 
эффективную и простую для всех людей,  в 
том  числе  тех,  кто  в  самом  преклонном 
возрасте,  и  инвалидов,  свободную  и 
бесплатную,  не  требующую  учителей  и 
семинаров,  лестницу в здоровье,  молодость 
и  во  Вселенную,  уже  с  завтрашнего  утра. 
Вставая  на 10 минут  раньше,  и  постепенно 
переходя к практике дважды в день. Освойте 
практику  пребывания  в  единстве  с  Единым 
Целым, вспоминая все древние учения о том, 
что  могущества,  власти  над  собой и  над 
людьми,  здорового  успеха  в  жизни 

человек  способен  достигнуть  лишь  при 
выходе  из  своего  индивидуального 
материального,  излишне  надутого 
телесного пузыря и единении с миром, с 
Единым  Целым  –  состояние,  в  котором 
человек пребывает одновременно в себе 
и  во  всех,  в  единстве  со  всем  миром  и 
всей Вселенной!  Освойте жизнь так, чтобы 
вы  пребывали  в  каждое  мгновение  и 
постоянно не в самом себе, один на один с 
проблемами этой жизни, а сразу во всем и во 
всех в целой Вселенной, ощущали сами себя 
бесконечной  Вселенной,  тем  более,  когда 
перед  вами  важные  дела,  ответственные 
задачи,  трудные  препятствия.  И  жить  не  в 
страстях и муках, а в восторге, иметь Высший 
Компас по жизни, который надежно оберегает 
человека  от  всех  ненужных  ему  и  опасных 
действий,  мест,  людей,  событий  и 
направляет  жизнь в  правильное  русло.  Для 
этого  начните  с  первого  входного  билета  в 
такое  состояние:  благотворения  – 
материальными,  финансовыми,  иными 
средствами,  любой  помощью,  или 
благотворения  просто  доброй  мыслью,  да 
так,  чтобы  резонанс  от  любого  вашего 
доброго делания остался в веках.  Сделайте 
все,  что  в  ваших  силах,  чтобы  приобрести 
участок земли, не менее 1 га,  и создавайте 
на  нем  свою  родовую  усадьбу  –  усадьбу 
своего  рода,  со  своим  родовым  гербом  и 
родовой книгой. И помогите всеми силами и 
имеющимися  у  вас  средствами  и 
механизмами  другим,  особенно  молодым, 
приобрести  1  га  земли  для  усадьбы  и 
построить там большой дом. Если вы богаты, 
бросьте  им  в  руки,  небрежно,  не  ключи  от 
дорого  лимузина,  как  это  модно  сейчас,  а 
сертификат на владение землей и ключи от 
большого  дома  на  таком  участке!  Машину, 
даже  самую  красивую,  уничтожит  время  и 
ржавчина,  а  родовая  усадьба  и  дом  будут 
стоять,  хранить  память  и  благовестить  во 
Вселенную  о  вашем  добром  делании  на 
Земле  в  веках!  Это  важнейшая  Вселенской 
значимости  задача  для  каждого  землянина, 
где бы он ни жил и кем бы он ни являлся, 
помогающая  искупить  все  его  ошибки, 
преступления,  любые  грехи  в  прошлом! 
Подумайте,  чем  и  как  Вы  можете  помочь 
«Белой  Книге  Жизни»,  и  помогите! 
Обращение к богатым помочь издать данную 
книгу,  оплата  состоятельным  человеком 
тиража  с  доставкой  тому,  кто  обратится  с 
такой  просьбой,  или  совету  ветеранов, 
школе,  училищу,  общественной организации 
по  своей  собственной  инициативе 
срезонирует  добрым эхом во  Вселенной  во 
много раз сильнее, чем любые пожертования 
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наличными  деньгами.  И  прекратите 
генерировать  из  себя  в  Пространство,  во 
Вселенную  –  в  свою  Вселенную,  в  себя 
самого,  коль  вы  есть  составная  часть 
Вселенной,  -  негативную  и  агрессивную 
энергию,  убивающую  прежде  всего  вас  в 
вашем  завтра,  и  начните  генерировать 
позитивные  энергии  и  моделировать 
красивое  завтра  для  себя,  своей  семьи, 
своих детей, для страны, мира и Вселенной! 
Обратите всё свое знание Истины в сторону 
детей – вашего будущего,  будущего вашего 
рода  и  родовой  памяти  о  вас  в  веках! 
Спланируйте  иную  красивую  жизнь, 
нарисуйте красивые планы и цели для себя, 
детей, семьи, страны мира, чтобы исправить 
свои ошибки прошлого и внести другой вклад 
в  развитие  Вселенной.  И,  самое главное,  – 
ДЕЙСТВУЙТЕ! 
Для  любого,  ищущего  свое  место  в  жизни 
человека,  независимо  от  возраста, 
овладение  «Оком  возрождения»,  издание 
«Белой Книги Жизни», ее продажи вместе с 
продуктами и товарами, описанными в ней, и 
многими  другими,  есть  самый  простой  и 
быстрый  путь  к  занятости,  к  доброму 
заработку,  совмещённому  с  добрым 
деланием!  Если  нет  средств,  возьмите  в 
типографии несколько копий счета на оплату 
издания  книги  в  5000-10000  экземпляров, 
включая и стоимость вывоза, и передайте их 
богатым  людям  с приглашением,  не 
просьбой,  помочь  доброму  деланию  – на 
основе чистого спонсорства или на принципе 
С. Рахманинова («Сможешь – вернешь, а не 
сможешь, да так и быть!».). И идите вперед! 
Это может привести к созданию Белого Клуба 
или  Клуба  Красоты,  или  любого  другого 
центра с любым названием – в любом месте 
и  помещении.  Такое  обязательно  случится, 
если вы еще и захотите помогать осваивать 
всем  «Око  возрождения»,  довести  до 
молодёжи  знание  Законов  Природы  о 
зачатии  и  рождении  Красивых,  Здоровых, 
Талантливых,  Великих  Детей, 
распространять  опыт  Естественного 
созидательного земледелия, будить людей к 
посадке  деревьев,  парков,  садов, 
распространять  хорошие  семена,  вести  к 
созданию  Гуманитарно-Природных  Садов-
Парков  из  родовых  усадеб,  организовывать 
чаепития с малиновым вареньем,  считать и 
протирать солнце и звезды, чтобы они лучше 
освещали  этот  красивый  путь,  коллективно 
мечтать, волеть и творить лучший мир, новое 
будущее для самих себя, для своих детей и 
внуков,  для  страны,  мира  и  Вселенной.  И 
какой же силы доброе делание вы начнете в 
восходящем  движении  к  Красоте,  Чистоте, 

Совершенству  и  Свободе!  А  потом,  может 
быть,  найдете  и  с  помощью  богатых 
подвижников восстановите старую мельницу, 
или постройте новую где-нибудь на месте у 
воды, на которое никто не претендует сейчас 
и  не  будет  претендовать  в  будущем.  Вы 
сотворите  сказку  с  настоящим  теремом, 
Белой  Мельницей –  местом  для  своего 
молодежного  центра.  Ведь,  мельница  –  это 
красивый  символ  сотворчества  человека  с 
Природой,  использования  ее  сил  во  свое 
благо. Но строить мельницу надо так, чтобы 
не  преградить  проход  рыбы  к  местам 
нереста.  Можно  только  представить,  какие 
вереницы  ежиков  с  малиновым  вареньем 
потянутся  к  вам,  чтобы   попить  чай,  или 
съесть  пиццу  в  вашем  кафе,  полюбоваться 
ночным небом, посчитать звезды и влиться в 
сотворение новой цивилизации! А, передавая 
людям  знания,  проводя  любые  курсы 
обучения  или  консультации,  например,  по 
«Оку  возрождения»,  Естественному 
созидательному  земледелию, 
восстановлению  здоровья,  питанию, 
рождению  и  воспитанию  хороших  детей  и 
многим  другим  темам,  не  забудьте  о 
формуле  взимания  платы,  изложенной  в 
книге П. Кэдлера «Око возрождения». Пусть 
каждый  человек  платит  столько,  сколько  в 
состоянии заплатить. Ибо, назначая плату за 
передачу знаний, непосильную для человека, 
который  стремится  к  этим  знаниям,  вы 
отрезаете  массу людей от  знаний,  лишаете 
их доступа к тому, что сами получили от кого-
то. И  тем  самым  вносите  дисгармонию  во 
Вселенную и нарушаете великий Вселенский 
принцип справедливости. Ведь, во Вселенной 
всё  уже  существует,  и  вы  свои  знания  не 
создали  сами,  а  получили  от  кого-то.  И  не 
важно как: через книги, от учителя или иным 
путем.  Вы  –  получили!  Так  отдайте  их  так, 
чтобы  ими  могли  воспользоваться  все,  кто 
жаждет таких знаний! Пусть каждый человек 
заплатит  столько,  сколько  он  может,  –  для 
оплаты  организационных  расходов,  за 
аренду  помещения  и  не  более.  А  свои 
основные доходы получайте от других видов 
деятельности  и  спонсоров,  которых 
подскажет  сам  процесс  движения  по  этому 
пути. А тех, кто не может платить совсем, не 
лишайте доступа к знаниям, предложите им 
формулу зарабатывания денег путем продаж 
различной вашей продукции, данной книги – 
путь к созданию своей сети распространения. 
«Белую Книгу Жизни» могут  принять в свое 
лоно также любые организации, объединения 
и движения – общественные, официальные, 
духовные и иные, с пользой для себя, ибо ни 
книга, ни Белые Орлы не претендуют ни на 
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отдельное самостоятельное движение, ни на 
соперничество или конкуренцию с кем-либо. 
«Белая  Книга  Жизни»  дарится  всем,  без 
каких-либо  условий,  как  коллективное 
творение  и  народная  книга,  являющаяся 
всеобщим достоянием на русском языке и 
языках СНГ. И движение по этому пути будет 
генерировать мощную силу, выталкивающую 
Вверх!  И  она,  эта  сила,  обязательно 
вытолкнет  Вверх  –  в  Номенклатуру 
Вселенной! Ни на минуту не забывайте сами 
и прививайте детям с малых лет то, что так 
верно сказал К.  Занусси:  «Если у человека 
нет высокой идеи, высокого идеала – это 
человек самого низкого уровня, даже если 
он  богат,  если  он  миллионер».  И  такой 
человек  не  поднимется  Вверх!  Не  сидите 
сиднем, и не ждите чьей-то милости, что кто-
то другой вас вытянет Вверх. Ждут милости, 
уповают на чью-то волю, просят и молят дать 
им  все  готовое  лишь  никчёмные, 
неприспособленные  ни  к  чему,  ни  к  какому 
полезному  деланию,  деградирующие  и 
паразитирующие  на  чужих  силах  и  чужой 
энергии  люди,  зарывшие  свой  талант, 
дарованный  им  Творцом  именно  для 
жизнеделания и со-творчества со Вселенной.
А  если  эта  книга  задела  вас,  вызвала 
противоречивые  чувства,  приглашаем  к 
трезвому и спокойному размышлению. У вас 
в  этом  случае,  по  сути,  три  варианта 
действий: принять и применять книгу к себе, к 
детям во благо своего рода и своей жизни, 
поставив  Великую  Цель,  гармоничную 
Вселенной; найти для себя другую книгу или 
идею,  но  все  равно  поставить  такую  же 
Великую и гармоничную Цель; отбросить эту 
книгу, оставить все, как есть, да еще можете 
и  обвинить  Белых  Орлов  в  назидательном 
тоне  и  «хамстве»,  напасть  на  них,  как  это 
сделала  одна  хорошая  дама  из  мира 
медицины.  Или  обозвать  недоразвитой 
сектой,  как  это  сделали  другие.  Конечно, 
приятнее  было  бы  прочитать  в  книге 
сияющие  любезности,  с  приглашением 
высочайшего внимания к строкам сей книги и 
страстные  убеждения  в  необходимости  их 
исполнения,  чтобы  осчастливить  этим  кого-
то, но никак не принести пользу самому себе. 
Однако  Белые  Орлы  –  не  Л.  Н.  Толстой, 
который  подолгу,  придирчиво  обдумывал 
каждую  фразу,  многократно  переделывал 
написанное,  и  даже  после  этого  все  равно 
сетовал: «Тяжело от лжи жизни, окружающей 
меня, и от того, что я не могу найти приема 
указать  им,  не  оскорбив,  их  заблужденья». 
Так вы что,  требуете  от  Белых Орлов того, 
чего не смог достичь великий писатель!? Но 
миссия  Белых  Орлов  несколько  другая: 

передать  информацию,  как  идет  и  потом 
доходит  в  дополнениях,  и  быть  абсолютно 
безразличными к тем, кто ее не примет, а уж 
тем более,  кто нападет на нее и на Орлов. 
Ибо таких будет много, а перед всеми метать 
бисер  просто  невозможно  и  бесполезно.  А 
посему, наоборот, в отличие от любезностей, 
в   данной  книге  есть  много  специально 
подобранных  фраз  и  слов,  которые  бьют 
сильнее всего по тем, у кого мозги поражены 
паразитами,  порочнозачатым 
трихомонадоносителям.  Они  уже  по 
названию  книги,  еще  не  читая  ее,  лишь 
сделав беглый просмотр, не выдерживают ее 
сильной позитивной энергетики, провоцируют 
себя  на  жесткие  нападки,  отвергают  книгу, 
бросаются  вперед  на  амбразуру,  вплоть  до 
поношения  книги  матом.  Это  –  обычная 
реакция таких людей. И это нормально, ибо 
после  таких  нападок,  волна  негативного 
наката  проходит,  исчезает  спесь,  после 
которой  такой  человек  начинает 
задумываться и читать книгу внимательнее и 
понимать,  что  зря  раскрылся...  Происходит 
осмысление своего уровня жизни, положения 
себя  в  мире  и  во  Вселенной,  возможных 
перспектив  своего  будущего,  и  осознание 
возможностей иного выбора, иной жизни для 
себя,  для  своих  детей,  страны,  то  есть 
моделирования  совсем  другого  будущего. 
Многие,  конечно  же,  остаются  на  своих 
позициях.  Но большинство все же начинает 
задумываться и медленно менять хоть что-то 
в  своей  жизни.  Просто  они  раньше  ни  над 
чем  не  задумывались,  считали  ход  жизни, 
свое место в ней, поведение и достигаемые 
результаты обычным нормальным течением 
событий,  редко  стремились  посмотреть  за 
горизонт  и  достичь  большего.  А  тут,  вдруг, 
появилась книга,  наиболее полно и понятно 
раскрывающая  суть  происходящего  в  мире, 
во  Вселенной  и  место  в  ней  человека, 
объясняющая  главную  причину  и  корни 
проблем каждого человека и мира в целом, и 
дающая совсем иную картину результатов и 
возможностей  человека  в  формировании 
своей  жизни.  А  когда  приходит  ясное 
осознание  того,  что  все  можно  и  нужно 
радикально  изменить  самому  и  достичь 
гораздо  большего,  чем  существующий 
результат, то люди начинают действовать. А 
действие  –  есть  жизнь.  Любое  действие 
создает  новый  результат  и  новые 
возможности.  А  бездействие,  упование  на 
кого-то,  на  чью-то  милость  -  есть  смерть! 
Сидя у окна, или живя монотонной жизнью в 
одном городе, пусть даже столице, в посёлке, 
деревне, можно видеть только один и тот же 
пейзаж, одни и те же тоскливые будни, и не 
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знать,  что  происходит  за  ближайшим 
поворотом, или в другом городе, а тем более 
на  дальних  континентах.  И  уж  тем  более 
никак  не  чувствовать,  что  каждый  человек 
есть  Центр  Вселенной.  Но  выход,  даже 
мысленный, а уж тем более физический,  за 
поворот,  за  пределы  пространства  своей 
повседневной  жизни  уже  расширяет 
сознание,  открываются  новые  пейзажи  и 
горизонты,  сулит  новые  встречи  и 
возможности.  А  попытка  и  стремление 
заглянуть за горизонт еще шире раскрывает 
сознание человека – распахивает ему дверь 
в мир новых энергий и возможностей. «Белая 
Книга Жизни» передана людям, чтобы внести 
в их жизнь перемену, вывести их за горизонт 
обычной  жизни,  привычных,  часто 
фальшивых и разрушительных  принципов и 
моделей  поведения,  жизни  без  Великой 
Цели,  увести  от  энергий  разрушения 
здоровья  спорыньей,  никотином  и  прочей 
отравой,  неправильной пищей,  вытащить  из 
замкнутости  в  своем обыденном жизненном 
пространстве,  часто  безысходном  и 
беспросветном, и помочь подняться на новый 
уровень  Великой  Цели,  Великой  Мечты, 
пробудить  и  запустить  в  себе  энергии 
Творца-Созидателя,  и  по-иному 
завибрировать во Вселенной. «Белая Книга» 
показывает,  как  каждому  человеку стать 
ВСЕЛЕНСКОЙ  ЛИЧНОСТЬЮ,  ТВОРЦОМ 
иной  жизни  для  себя,  своих  детей,  и 
умножать Красоту и Совершенство в мире и 
Вселенной,  прежде  всего  через  новых 
совершенных детей  –  ключевой вопрос для 
эволюционного  восхождения  каждого 
человека, его рода, и всего человечества! Как 
самому  превратиться  и  обратить  все 
пространство  вокруг  себя  в  ТВОРЯЩИЙ 
ЦЕНТР  ВСЕЛЕННОЙ!  И  разве  девиз 
небольшого  белорусского  городка  Березино 
«МОЯ ПРОВИНЦИЯ – ЦЕНТР ВСЕЛЕННОЙ!» 
не потрясающий пример такого мышления и 
движения! Пусть он выдвинут еще не совсем 
осознанно,  но  это  порыв,  который  со 
временем,  постепенно,  выведет  людей  на 
иную  орбиту  сознания  и  жизни,  если  они 
будут  стремиться  Вверх!  Поэтому  очень 
важно наполнить теперь этот девиз Великим 
Творящим  Содержанием.  Берите  «Белую 
Книгу  Жизни»  и  наполняйте!  Вливайте 
энергии  роста  в  Березино,  превращайте  в 
Центр Творчества и Роста Вселенной! И вы 
начнете,  и  совершите,  мощнейший  прыжок 
вперед и Вверх! И так должно стать в любом 
месте, где живут люди, где есть молодежь – 
хоть один юноша и девушка!
А  посему,  в  конечном  счете,  у  человека, 
взявшего эту книгу в руки, выбор только один 

из  двух:  заиметь  Великую  Цель  и  Мечту,  и 
двигаться  вперед,  Вверх,  к  Великому 
Будущему в Красоте, Совершенстве и полной 
Свободе, или не иметь, и уповать на кого-то, 
кто  все  за  вас  спланирует  и  принесет  на 
тарелочке,  и  ждать,  ждать,  что  все  будет 
подано  готовым,  или  просто  само  собой 
устроится.  Но,  все  же,  гораздо  мудрее, 
тактически  и  стратегически  выигрышнее 
понять, что человек без Великой Идеи, Цели, 
Мечты  в  жизни  –  это  действительно 
человек самого низкого уровня, и вряд ли 
с этого уровня поднимется, даже если он 
богат, если он миллионер. А потому лучше 
принять «Белую Книгу Жизни» как есть, со 
всеми  ее  недостатками,  и  неприятно 
резкими  словами,  ибо  универсально 
приемлемой для всех книги еще никто не 
написал, потом провести самую строгую и 
придирчивую  инвентаризацию 
результатов,  позитивных  и  негативных, 
своей жизни, и начать ее менять – уже с 
сегодняшнего  дня.  Сформулировать 
Великую Мечту и Цель для себя, помочь 
сформулировать ее детям, и идти вперед, 
карабкаться  вверх  –  к  Красоте, 
Совершенству  и  подлинной  Свободе! 
Бороться  с  этой  книгой  –  бесполезно, 
пустая  трата  времени  и  сил.  А  вот 
бороться за себя, используя книгу, го-о-о-
раздо полезнее и мудрее!    
На солнечных воротах Института человека М. 
С. Норбекова висит лозунг: «Бог дает, но на 
дом  ничего  не  приносит!».  Правильный 
лозунг.  Бог  уже  дал  каждому человеку  все, 
чтобы  тот,  пользуясь  уже  данной милостью 
Божией,  смог  достичь  всего  сам  –  самых 
высоких  вершин  бытия  и  восходящего 
развития.  Своими  Великими  и  Красивыми 
Помыслами, Мечтами, Планами, Целями – и 
ДЕЙСТВИЕМ!  Вперед,  друзья!  К  новой 
цивилизации,  к  жизни  в  Красоте,  Чистоте, 
Совершенстве  и  истинной  Свободе! 
Присоединяйтесь,  входите  в  новую  жизнь  и 
открывайте миру новую эру – эру, о которой 
так мечтал Ф. М. Достоевский,  эру Красоты, 
Чистоты,  Совершенства  и  Свободы,  начав 
это  движение  с  выправления  себя,  своих 
детей,  своего  рода.  Это  и  есть  ключевой 
вопрос  и  путь  для  спасения  и  восходящей 
эволюции  своего  рода,  страны,  и  мира!  В 
Великом  Космосе,  в  Божественной 
Вселенной давно ждут этого движения! Оно и 
началось  уже  –  с  Белой  Земли,  и  уже 
пересекает  все  земные  пространства  и 
границы.
А  что  касается  обзывания  Белых  Орлов 
недоразвитой  сектой,  может  быть  еще  и 
тоталитарной,  то  возражений  нет.  Пусть 
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будет  так,  мы  –  существующая  повсюду  в 
энергии  Пространства  недоразвитая 
тоталитарная секта - Красоты, которая спасет 
мир!  Секта,  не  привлекающая  сторонников, 
не  организующая  движения,  не  имеющая 
лидера,  а  давшая  людям  «Белую  Книгу 
Жизни». Бери, применяй к себе и становись 
сектой  Красоты  –  САМ,  ВСЕЙ  СВОЕЙ 
СЕМЬЕЙ!  Учись,  как  зачинать  в  Любви, 
моделировать и  рожать красивых, здоровых 
и  талантливых  детей,  как  самому  легко 
избавиться  от  всех  болезней,  в  т.  ч.  рака, 
СПИДа,  ДЦП,  псориаза  и  всех  других.  Как 
моделировать  свое  будущее  и  детей,  как 
выращивать по 1.5 тонны картофеля с сотки, 
не копая землю, и без всякого ухода, как за 
неделю  погрузиться  в  иностранный  язык  и 
многое  другое.  В  конечном  счете,  как 
изменить направление жизни – своей и всех 
людей  к  лучшему.  И  пусть  каждая  семья  в 
России и на всей Земле превратится в секту 
Красоты  –  самую  тоталитарную  секту, 
создающую и умножающую для себя и мира 
Красоту,  Совершенство  и  Свободу!  А  что 

касается  «недоразвитости»  секты,  Белых 
Орлов,  то,  что  уж  там  кривить  душой, 
конечно,  всем  нам  еще  очень  далеко  до 
высокоразвитого уровня, но мы не стоим на 
месте,  стараемся,  растем.  А  вы,  как  очень 
развитый  человек,  помогите  нам,  и  всем. 
Укажите более правильный путь!?  Или хоть 
скорректируйте,  укажите на наши ошибки,  и 
мы будем очень признательны! 

*     *     *

В заключение еще раз вдумаемся в слова 
современного  индийского  мыслителя  и 
провидца  Баба  Вирса  Сингха, 
приведенные ранее: «В течение немногих 
лет  XXI века  изменится  весь  мир,  если 
россияне  подадут  пример  защиты 
собственной чести  и своих оправданных 
интересов.  Все  переменится  к  лучшему, 
так что современники скажут: «Бог снова 
спустился  на  землю»,  «Пришло  время 
великих перемен…!»,  «Люди, не сидите в 
тщетном ожидании». 

*       *
*
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ЕСЛИ «БЕЛАЯ КНИГА ЖИЗНИ» ВСКОЛЫХНУЛА ХОТЬ ОДНУ СТРУНКУ ВАШЕЙ ДУШИ,
ЕСЛИ ВЫ ОСОЗНАЕТЕ РАЗУМОМ И ЧУВСТВУЕТЕ ДУШОЙ, ЧТО ОНА СМОЖЕТ

ПОМОЧЬ ИСПРАВИТЬ К ЛУЧШЕМУ ЖИЗНЬ ВАШИХ БЛИЗКИХ, ЗНАКОМЫХ, ДРУЗЕЙ, –  
ДАЙТЕ ВСЕМ ПОЧИТАТЬ ЭТУ КНИГУ, СТАНЬТЕ ПОДВИЖНИКОМ ВЕЛИКОГО СВЕТЛОГО ДЕЛА!

ЭТО ВАШ ВКЛАД В БЕЛЫЙ ПРОЦЕСС ПРЕОБРАЖЕНИЯ МИРА ВЕЛИЧАЙШЕЙ ИСКУПИТЕЛЬНОЙ СИЛЫ!
НАМ ПОРА СТАНОВИТЬСЯ ТВОРЦАМИ СВОЕЙ ЖИЗНИ, И ВЕЛИКИМИ СОЗИДАТЕЛЯМИ ВСЕЛЕННОЙ!

ТВОРИТЕ ВЕЛИКОЕ И ПРЕКРАСНОЕ БУДУЩЕЕ ДЛЯ СЕБЯ, СТРАНЫ И МИРА! 
СОСТОЯТЕЛЬНЫЕ ЛЮДИ, ИЗДАВАЙТЕ И ПОРУЧАЙТЕ РАССЫЛКУ КНИГИ ВСЕМ:

ОТ САМЫХ БОГАТЫХ  ДО САМЫХ БЕДНЫХ, ВЛАСТНЫМ СРУКТУРАМ, ВОЕННЫМ ЛЮДЯМ
ОТ ГЕНЕРАЛОВ И АДМИРАЛОВ ДО СОЛДАТ И МАТРОСОВ, В ЧАСТЯХ, ГДЕ СЛУЖИЛИ! 

ДАРИТЕ, РАЗДАВАЙТЕ ЕЕ ВСЕМ ВСЮ ЖИЗНЬ! ЭТО – ПОДАРОК ОГРОМНОЙ ЗНАЧИМОСТИ!
ОСОБО ВАЖНО ДОНЕСТИ ЭТУ ИНФОРМАЦИЮ ВОВРЕМЯ ДО ПОДРАСТАЮЩЕГО ПОКОЛЕНИЯ, 

НЕ ОПОЗДАТЬ, И НЕ ДАТЬ ВИРУСУ СЕКСА ЛИШИТЬ ИХ БОЛЬШОЙ И ЧИСТОЙ ЛЮБВИ! 
ЭТО – ВАШ МИНИМАЛЬНЫЙ ВКЛАД В ПОМОЩЬ ТВОРЦУ И МИРУ! И – ВАШЕ ИСКУПЛЕНИЕ!

РОССИЯНЕ ВСЕХ НАЦИОНАЛЬНЫХ КОРНЕЙ, ГДЕ БЫ ВЫ НИ ЖИЛИ – В РОССИИ ИЛИ ЗА РУБЕЖОМ,
КТО СМОЖЕТ ЧТО-ТО СДЕЛАТЬ ДЛЯ ЭТОЙ КНИГИ, – СО-ТВОРИТЕ! 

НА ВАС СМОТРИТ ВСЯ ВСЕЛЕННАЯ!

Богатые люди, вы можете помочь донести эту книгу до всех людей страны – 
от пастуха и землепашца до лидеров!

Спонсоры и благотворители, оплата издания этой книги и передача тиражей для реализации тем, 
кому вы хотите помочь, есть красивый трудовой путь получения ими средств. Прямые денежные 

пожертвования – слишком легкий путь, к тому же чреватый искушением 
к неправильному использованию ваших средств.

Производители и распространители натуральных препаратов и продуктов, а также любых товаров, 
не противоречащих идее этой книги, пусть даже газовой аппаратуры, спонсорское издание этой 

книги – лучший способ донести весть о себе и вашей продукции до самых широких масс.
Артисты, эта книга может стать составной частью программы ваших поездок 

по стране и встреч с людьми!
Индивидуальные лица и книготорговцы, регистрация ИЧП, издание и продажа этой книги – 

хороший путь к зарабатыванию добрых денег. Привлекайте к продажам пенсионеров! Они – 
готовая сеть для продаж книги!

Быть может, найдутся и такие великие люди, которые помогут или самостоятельно закажут и 
оплатят рекламу – наружную на щитах, растяжках, телевизионную, в печатных изданиях, где 

угодно, в Москве, в других городах с белой обложкой книги и надписью на ней шрифтом, элегантно 
насыщенным синим или зеленым цветом, с прожилками или любым красивым шрифтом, 

из трех слов: 
«БЕЛАЯ КНИГА ЖИЗНИ»

Это будет ваш шаг большой Вселенской резонансной силы! 
Российская белорусская, украинская братва! Вспомните, кто основал Оптину Пустынь: 

бывший разбойник Оптин! 
В Божественной Вселенной нет пределов и ограничений для умножения доброго делания ради 
этого мира, ради себя и своих детей и внуков, ради восхождения своего рода, страны и мира! 
К этой книге можно прикасаться любыми руками, даже совершившими много зла и греха. Но 

мысли и намерения в отношении книги должны быть чистыми. Это – в ваших интересах! Данная 
книга принесет вам и вашему потомству большую пользу, если вы ей поможете и правильно ее 
используете, а если используете с выгодой для себя, не забудьте отчислить хоть небольшой 

процент в фонд книги. Все, кто хочет сотворить и помочь этой книге, могут также послать один 
рубль в фонд книги! Кто не может этого сделать, пошлите мысленно! Дойдет! 

И пусть эта книга будет народной, живой, развивающейся, пишите и добавляйте в нее новые 
Вселенские Мудрости. 

Этот материал – информационный, не является медицинским или иным советом или рекомендацией. 
Каждый волен делать выводы сам!



ПОСЛЕСЛОВИЕ 

В ходе работы над этой книгой Белые Орлы не раз приносили информацию о включении в нее 
Доктрины 200 ЦРУ (Доктрина А. Даллеса).  Сначала – в начале книги, потом – в середине. И 
каждый раз не хватало времени на то, чтобы сверить полученный текст с тем, что опубликовано 
в печати. Но то, что предопределено для данной книги, того не избежать. Куда бы ни шагнула 
«Белая Книга Жизни», там, как правило, появляется и текст из Доктрины 200, как ее антипод, как 
хвост.  И  удивительно  приятно  то,  что  на  нее,  как  главную  разрушительную  программу 
современности, ссылается молодежь – 18-летние молодые люди, обсуждая проблемы будущего. 
Например,  на Большом белорусском форуме молодой человек,  назвавший себя  Researcher, 
говорит о том, что «бессознательная пропаганда раннего секса» приводит к  тому,  что много 
молодых людей «в свои 18 лет страшно комплексуют по поводу отсутствия такового и спешат 
совершить сей великий, по их мнению, акт, как можно быстрее и черт знает с кем. Общество 
надо лечить,  но против  загнивания  морали нет  еще лекарства».  А другой  молодой человек, 
Славянин,  высказывают  серьезную  озабоченность  по  поводу  растущей  «моральной 
дебилизации народа» и сверстников, «развращенных проклятой секс революцией», призывая: 
«Славяне,  россы,  арийцы  –  иными  словами  гордые  и  священные  народы  –  не  будьте 
аморальным быдлом...,  а  то  обидно  за  страну!».  И приводит  текст  Доктрины  200  (Доктрины 
Даллеса). Так давайте обратимся еще раз к ней. 
Проанализировав героическую историю России, разрушение державы революцией 1917 года и 
последующей Гражданской войной, борьбу советского народа в Великой Отечественной Войне и 
Великую  Победу,  а  также  все,  что  писали  о  русских  сами  немцы,  специалисты  в  недрах 
различных  американских  служб  пришли  к  выводу,  что  русский  народ  невозможно  победить 
силой, его нужно разложить и сломить изнутри. При этом было принято во внимание и известное 
письмо Гитлеру немецкого врача, обследовавшего угнанных из СССР незамужних девушек, в 
котором он писал,  что  95 процентов из  них были девственницами,  что  свидетельствовало  о 
высоком нравственном и моральном духе русского народа и что такой народ нельзя победить 
никогда.  Среди  них  будет  мало  предателей.  Врач  настоятельно  призывал  фюрера 
незамедлительно вступить в переговоры с Москвой и остановить войну,  предрекая Германии 
катастрофу. 
Есть утверждения, что Доктрина Даллеса – это фальшивка, поскольку английский текст найти 
невозможно. А кто сказал, что такие тексты – этой и других разрушительных доктрин и программ 
в отношении России и мира – оставляют открытыми? А вы сами посмотрите, что происходит в 
России,  Беларуси,  Украине  и  во  всем  постсоветском  пространстве,  и  сравните  с  текстом 
доктрины. И определите, кто ее проводники, а кто жертвы. И увидите, что главной её целью и 
жертвой является – молодежь, прежде всего студенты.     

Доктрина 200 (Доктрина А. Даллеса)

 «Окончится война, все как-то утрясется, устроится, и мы бросим все, что имеем, все 
золото, всю моральную мощь на оболванивание и одурачивание русских людей.
Человеческий мозг, сознание людей способны к изменениям. Посеяв в Советском Союзе 
хаос,  мы  незаметно  подменим  их  ценности  на  фальшивые  и  заставим  их  в  эти 
фальшивые ценности верить. Как?
Мы найдем своих единомышленников... своих союзников и помощников в самой России.  
Эпизодом  за  эпизодом  будет  разыгрываться  грандиозная  по  своему  масштабу 
трагедия гибели самого непокорного на Земле народа, окончательного, необратимого 
угасания его самосознания.
Из  литературы  и  искусства  мы  постепенно  вытравим  их  социальную  сущность,  
отучим творцов, отобьем у них охоту заниматься изображением, исследованием тех  
процессов,  которые  происходят  в  глубинах  народных  масс.  Литература,  театры,  
кино – все будет изображать и прославлять самые низменные человеческие чувства.  
Мы будем всячески поддерживать и поднимать так называемых творцов,  которые 
станут  насаждать  и  вдалбливать  в  человеческое  сознание  культ  секса,  насилия,  
садизма,  предательства  –  словом,  всякой  безнравственности.  
В  управлении  государством  мы  создадим  неразбериху...  Мы  незаметно  будем 
способствовать  самодурству  чиновников,  взяточников,  беспринципности.  
Бюрократизм  и  волокита  будут  возводиться  в  добродетель...  Честность  и 
порядочность  будут  осмеиваться  и  никому  не  станут  нужны,  превратятся  в 
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пережиток  прошлого.  Хамство  и  наглость,  ложь  и  обман,  пьянство  и  наркомания,  
животный  страх  друг  перед  другом  и  беззастенчивость,  предательство, 
национализм и вражду народов, и прежде всего вражду и ненависть к русскому народу, –  
все это мы будем ловко и незаметно культивировать, все это расцветет махровым  
цветом.
И  лишь  немногие,  очень  немногие,  будут  догадываться  или  даже  понимать,  что 
происходит. Но таких людей мы поставим в беспомощное положение,  превратим в 
посмешище, найдем способ оболгать, объявить отбросами общества.
Мы будем расшатывать таким образом поколение за поколением. Мы будем браться 
за  людей  с  детских,  юношеских  лет,  будем  всегда  делать  главную  ставку  на  
молодежь, станем разлагать, развращать, растлевать ее. 
Мы сделаем из них пошляков космополитов..."

А. Даллес, Директор ЦРУ. Из выступления 1945 года, ставшего Доктриной 200.

Это  и  есть  суть,  смысл,  средство  и  цель  разрушения  России  посредством  «культурной 
революции»,  поскольку  все  попытки  расправиться  с  ней  силой  –  революцией  1917  года, 
гражданской  войной  и  второй  мировой  войной  -  не  принесли  успеха.  А  теперь  давайте 
просмотрим по пунктам, каков результат ее осуществления.
Разве не посеяли они в Советском Союзе хаос, не подменили незаметно людям ценности на 
фальшивые и не заставили в эти фальшивые ценности верить? И разве не разрушили они и не 
разворовали великую, сверхвооружённую державу через своих людей изнутри…?
Нашли ли они своих единомышленников... своих союзников и помощников в СССР, в России в 
России,  Беларуси,  Украине,  в  других  постсоветских  республиках  –  агентов,  агитаторов, 
пропагандистов и проводников главной разрушительной программы мира - в политике,  среди 
лидеров,  в  госаппарате,  в  журналистике,  литературе,  искусстве.  И  кто  они?  Посмотрите  на 
политиков,  лидеров,  государственных  чиновников,  журналистов,  литераторов,  поэтов, 
работников искусств – что они говорят,  кого защищают, о чем пишут,  какие картины рисуют? 
Разжигают ли они национализм и шовинизм в отношении русской  культуры? И вы получите 
ответ, кто эти люди, кому и чему они служат.
Литература,  театры,  кино,  изображают  ли  они,  прославляют  ли  они  самые  низменные 
человеческие чувства?  Поддерживают ли и кто,  в том числе  и  материальной подпиткой,  так 
называемых  творцов,  в  том  числе  и  среди  поп-звезд,  которые  насаждают и  вдалбливают  в 
человеческое  сознание  безнравственность,  антикультуру,  культ  секса,  насилия,  садизма, 
предательства? Кто они эти творцы – в литературе, театрах, в кино, на эстраде? Посмотрите…
Созданы  ли  в  управлении  государством  казнокрадство,  неразбериха,  беспринципность, 
самодурство чиновников, взяточников; возводятся ли бюрократизм и волокита в добродетель? 
Осмеиваются  и  шельмуются  ли  честность  и  порядочность  как  никому  ненужные  пережитки 
прошлого? И культивируются ли ловко и незаметно хамство и наглость, ложь и обман, пьянство 
и наркомания, животный страх друг перед другом и беззастенчивость, предательство? Да, оно 
так!  И  обратите  внимание,  кто  это  делает.  И  даже  каналы  информации  прямо  с  мест 
организованы  –  прямо  в  телекамеру  показывают  беспредел  по  всей  России  на  весь  мир, 
открытый, наглядный отчёт, под волшебные звуки красивой музыки, что делают с Россией!? Не 
нужны спецканалы для сообщения информации, она идёт открыто! И сигнал всем в России, с 
итальянской музыкой: смотрите, воруйте, никого не наказывают, все свои. Вот только исправно 
платите  налоги  для  поддержки  власти.  А  для  острастки  народа  судью  показывают,  который 
говорит, что сажает женщину на несколько лет за то, что она что-то там украла, чтобы накормить 
голодных детей!? А после этого идут официальные известия об экономическом росте в текущем 
году на 5%.   
Разжигается ли национализм и вражда народов, и прежде всего вражда и ненависть к русскому 
народу? Разве все это не расцвело махровым цветом? Да все это есть, и посмотрите, кто и как 
проводит все это в жизнь, вопреки интересам своего народа! И как лукаво втягивается в это 
молодежь через подставных лиц, получающих иностранную подпитку! 
И как много людей догадывается, а тем более понимает, что происходит? И разве таких людей, 
в том числе государственных деятелей, пытающихся проводить самостоятельную политику, не 
стремятся оболгать,  поставить в беспомощное положение, превратить в посмешище, унизить 
перед  своим  миром  и  своим  народом?  И  разве  то,  что  происходит  с  патриотически 
настроенными политиками,  лидерами  в  России,  Беларуси,  на  Украине,  не  есть  сценарий  из 
Доктрины 200. И кто его проводит в жизнь? Разве это не видно?



И  посмотрите,  кто  те  единомышленники,  союзники  и  помощники,  агенты,  агитаторы, 
пропагандисты и проводники сценария из Доктрины 200 – даллесова агентура? Их,  ведь,  не 
пришлось искать, они даже сами обращаются.
Но, самое главное, идет повальное нравственное развращение молодежи, именно ей, прежде 
всего, подменили незаметно ценности на фальшивые и заставили в эти фальшивые ценности 
верить.  Потому  и  происходит  невероятная  цивилизационная  дикость,  как  например, 
комплексование  молодых  девушек  по  поводу  своей  «затягивающейся  девственности»  и 
стремление лишиться  ее «как  можно быстрее и  черт  знает с  кем».  В мыслях и  убеждениях 
молодежи посеян хаос, внедряется политическая дезориентация. Вместо того чтобы вовлекать 
молодежь,  студентов  в  позитивный  процесс  созидания  новой  жизни,  тянуться  к  Красоте, 
умножать  её  самим,  их  вовлекают  в  политическое  противостояние,  первыми  направляют на 
протестные  демонстрации  против  власти,  меняют маршруты,  чтобы  вызвать  столкновения  с 
риском  для  их  жизней.  Растлевают  молодежь  низкой  культурой,  пивом,  наркотиками.  В 
авангарде этого разрушительного курса идет телевидение – передовой отряд разрушения. Хотя 
там  и  есть  много  красивых,  честных  и  талантливых  людей,  но  их  затирают,  а  процветает 
даллесова агентура, глаголющая только о развале России и ни о чем больше.
А  посмотрите  на  «поп-звезд»,  как  много  в  них  Красоты.  Она  там  просто  отсутствует.  Это 
реальные носители, агитаторы и пропагандисты даллесовой доктрины антикультуры и порока – 
убийцы Красоты!. А их аудитория – это реальный продукт, реальный результат этой доктрины, 
даллесово племя, даллесовы плоды, даллесовы мутанты –  дети и жертвы Даллеса. Сравните 
их, например, с аудиторией народного певца А. Серова, или бардов! Какие песни и какие певцы 
пели недавно на юбилее Ю. Визбора. Одни лишь слова из песни рано ушедшего барда «А мы 
чуть  повыше,  чем  эти  вершины...»,  зазвучавшие  на  вечере,  какие  эмоции  и  мысли  они 
пробудили!  Нет,  народные  певцы  редко  появляются  на  экранах  телевизоров,  еще  реже 
народные барды, с гитарами, струнами затрагивающие душу и зовущие вверх. А их так много в 
России. Все эфирное время, все праздники и новогодние вечера на телевидении заполонили 
даллесовы  бездари  и  пошляки,  человекоподобные,  бесформенные  «звезды»,  с 
приплясывающими голопузыми мартышками вокруг, поганящие души людей, молодежи прежде 
всего...  Лишь  И.  Кобзон,  Л.  Лещенко,  А.  Серов,  Н.  Басков,  В.  Меладзе,  А.  Малинин  очень 
напоминающие белорусских партизан на оккупированной территории в тылу врага,  да иногда 
наезжающие звезды Сан-Ремо хоть как-то смягчают этот напор приземной пошлости. Благо, что 
еще присоединяется к ним и В. Винокур, мудро призывая москалей и киевлян не наставлять друг 
на друга пушки, а лучше любить хохлушек…

А главное, на что направлена Доктрина 200, ее основная цель – это эпизод за эпизодом 
разыгрывать грандиозную по своему масштабу трагедию гибели самого непокорного на 
Земле народа, окончательного, необратимого угасания его самосознания. Народа России, 
Беларуси, Украины, прежде всего. 
Смекаете, ради чего работает вся эта даллесова агентурная рать. 

Прочитайте еще раз этот абзац и всю доктрину, и задумайтесь, прежде всего, применительно к 
себе,  к  своим  детям.  Оглянитесь  и  задумайтесь,  что  творится  вокруг...  И  посмотрите,  кто 
проводники даллесовой доктрины в наших обществах. Они, ведь, все мелькают на телевидении, 
осуществляют «культурную революцию» от Красоты к антикультуре, к антикрасоте.
Да, эта программа уничтожения человека натворила много дел. Однако, все же, просчитался А. 
Даллес,  очень  сильно  просчитался.  И  вот  почему.  Для  того  чтобы  запустить  эту  адскую 
разрушительную программу в СССР, нужно было создать ее мощный потенциал у себя в стане – 
индустрию  кино,  культ  секса,  насилия,  садизма,  предательства,  словом,  всякой 
безнравственности и антикультуры, вплоть до введения полового воспитания с младших классов 
школы. А это привело к тому, что джина выпустили из бутылки и в своей стране, где уже далеко 
за  50  процентов  населения  нуждаются  в  реальной  помощи  психиатра.  И  не  для  простой 
консультации,  как  это  представляют  некоторые.  И  он,  этот  джин  порока  и  разложения, 
распространился  на  весь  мир.  И  привел  к  разрушению  СССР,  вместо  его  эволюции  к 
демократии,  по пути которой ранее пошел умный Китай,  где даллесовой агентуре поставили 
заслон! 
А  теперь  главный  смысл  просчета  А.  Даллеса  и  его  последователей:  в  отличие  от  войны, 
которая  уносит  цвет  нации,  Доктрина  200  запустила  механизм  самоуничтожения  не  лучшей 
части народа, а себе подобных, самоуничтожения порока пороком, зла злом. Доктрина Даллеса 



поразила  прежде  всего  порочных  людей,  порочно  зачатых,  пораженных  спорыньей  и 
микропаразитами, не стремящихся ни к чему, и не желающих эволюции Вверх.
А  правильно  зачатые,  в  Любви,  красивые,  гармоничные  и  талантливые  дети  обладают 
иммунитетом от этого распада.  И свежайший пример – те два молодых человека,  о которых 
говорилось  выше,  которые  и  подтолкнули  к  помещению даллесовой  доктрины  в  конец  этой 
«Белой  Книги  Жизни».  Она,  эта  книга,  и  направлена  на  расширение  цивилизации  красивых 
людей – цивилизации Белых Людей, в которую вход открыт всем, независимо от цвета кожи, 
национальных и иных земных различий. Она, эта Белая Цивилизация, будет расти и набирать 
силу под аккомпанемент работы механизма самоуничтожения порочной цивилизации, сужения 
ее жизненного пространства. Этот процесс не легкий и не быстрый, но твердый и уверенный!
Мы удивляемся, сетуем насчет наркомании. Так, ведь, это и есть насланный Свыше Вселенский 
механизм для самоуничтожения порока и зла. Это не механизм убийства (заповедь не убий – 
соблюдается!), а запуск механизма самоуничтожения порока, те есть уничтожения порока самим 
себя.  Ибо зачатые в Любви дети,  красивые люди не становятся наркоманами.  В отличие от 
войны, которая, как правило, убивает именно таких, то есть цвет человечества, ибо они первыми 
встают  на  защиту  Отечества,  первыми  идут  в  бой.  А  наркомания,  пиво,  алкоголь  –  есть 
инструмент самоуничтожения мутантов, носителей порока и зла. Ведь, мутант, рано или поздно, 
перестанет  давать  потомство,  и  его  род  обречен  на  прекращение.  Причем  через  муки 
деградации здоровья, психики, духа. Конечно, до того, как это произойдет, они, эти порочные 
люди,  еще  нарожают  немало  мутантов,  и  выльют  в  наш  мир  немало  антикрасоты  и 
антикультуры.  Но,  все же их  деградирующие роды,  рано или поздно,  прекратятся.  Рано или 
поздно,  они  теряют  способность  плодиться  и  размножаться…  А  будущее  –  за  Красивыми 
Людьми, количество которых отныне будет неуклонно расти. Будущее - за Детьми Красоты, а не 
за  даллесовыми  мутантами.  КРАСОТА  ВСЕ  РАВНО  СПАСЁТ  МИР!  Эти,  как  бы  не  совсем 
заметные и понятные для всех слова, сказанные Ф. М. Достоевским, произнесены, повторены и 
усилены  за  прошедшие  сто  лет  энергией  мысли и  слов  миллиардов  людей планеты,  и  уже 
резонируют  на  материализацию.  И  «Белая  Книга  Жизни»  –  составная  часть  этого  мощного 
процесса.  Так  что  пусть  работает  даллесова  программа самоуничтожения  порока,  порочных 
людей,  работает  от  поколения  к  поколению  в  своем  порочном  поле,  которое  отныне  будет 
постепенно сужаться, а не расширяться. А наша задача – умножать с каждым новым поколением 
число Красивых Людей и неуклонно расширять пространство Красоты и Совершенства в мире. 
Даллесова  программа была запущена в 1945 году,  то  есть  более полувека  назад.  И многое 
сумела  натворить.  Одна  только  пропаганда  секса,  омерзительного  полового  воспитания 
малюток на примере совокупляющихся собак что сотворила со многими людьми, исковеркав их 
собственные жизни и жизни их детей.  Но мы посмотрим, какой силы процесс воскресения, 
взлета  и  преображения  к  Красоте,  Совершенству  и  подлинной  Свободе  самого 
непокорного  на  Земле  народа  разовьет  «Белая  Книга  Жизни»  за  полвека! Хотя,  к 
сожалению, падение и разложение, путь к умножению «числа зверя 666» происходят легче и 
проще,  для  этого  ума  не  надо.  А  рост  и  восхождение  требуют  определенных  усилий  и 
интеллекта.  
Конечно,  есть  жертвы незнания,  или  общего  невежества,  поддавшиеся  порочной психологии 
толпы,  угару  дискотек.  Но  еще  хуже  -  упорство  и  нежелание  стремиться  к  знанию,  росту, 
возвышению,  и  вообще  к  чему-то  высокому  в  жизни.  Для  этого  и  появилась  «Белая  Книга 
Жизни».  Бери и применяй в своей жизни.  В книге указан верный и красивый Путь!  У людей 
начинается отрезвление от разгула начавшейся с начала 1990-х вакханалии растления народа. 
И они, несмотря ни на что,  хотят выйти и вывести своих детей из помойной ямы, подняться 
самим и поднять страну, весь мир к Красоте и Совершенству – Божественному прогрессу. И ТАК 
БУДЕТ!  На  великих  просторах  Земли  Белой,  Российской  и  Украинской  будет 
разыгрываться, и уже разыгрывается!, грандиозный по своему масштабу и силе процесс 
воскресения,  взлета  на  высшую  ступень  эволюции  и  преображения  к  Красоте, 
Совершенству  и  подлинной  Свободе  самого  непокорного  на  Земле  народа!  И  этот 
великий процесс постепенно охватит весь мир!  Вместо столь тщательно спланированной 
«трагедии гибели самого непокорного на Земле народа, окончательного, необратимого угасания 
его самосознания», на что работает армия даллесовых агентов.
Самый  непокорный  народ  на  Земле  невозможно  покорить  –  ни  силой,  ни  тем  более 
растлением! Потому что неистребимы его здоровые корни, которые во все века питали 
здоровые побеги, устремляющиеся Вверх, к Свету, к Солнцу, к Красоте, Совершенству и 
Свободе! Это народ, давший миру самое большое количество святых,  подвижников, и 
героев, павших за свою свободу, и за свободу всего мира! Это народ, из которого вышел 



Данко, осветивший своим сердцем путь к спасению. И в этом народе никогда не угаснет 
свет его сердца! Это – народ Земли, на которой даже Медведи, Ежики и другие зверята и 
птицы зовут людей Вверх, к Звездам и даже протирают Звезды, чтобы они ярче освещали 
Путь Восхождения всему миру! И именно из корней этого народа вышел Белый Проект 
реевангелизации мира на путях движения в новую Белую Садово-Парковую Цивилизацию 
и  рождения  новых,  хороших,  красивых,  гармоничных,  гениальных  Великих  Детей-
Созидателей нового, красивого и совершенного мира – Белой Цивилизации! А потому с 
таким народом не воевать, а сотрудничать надо! Во имя Великого Будущего всей Земли! 
 
Уместно в этой связи напомнить, что один из активистов Союза правых сил (СПС) России в свое 
время заявил: «Или Россия и русские согласятся на роль периферии современной цивилизации, 
или  наша  страна  должна  исчезнуть».  Обратите  внимание:  либо  «периферия  современной 
цивилизации»,  либо  «исчезнуть»!?  Вот  он,  голос даллесовой  агентуры.  А другие  их  деятели 
открыто заявляли, что патриотизм – есть пристанище для последних негодяев и выступали за 
устроение концлагерей в Лужниках для русских патриотов.  Эти слова очень хорошо говорят, 
кому,  чьим  интересам  служил  СПС.  Он  был  внутрироссийским  проводником  программных 
документов и установок из-за океана для России. Сравните то, что сказано выше, со словами З. 
Бжезинского.  Для  тех,  кто  не  знает  кто  это  такой,  он,  а  также  Г.  Киссинджер  и  другие 
специалисты за океаном – члены мозговых центров разработки доктрин, программ, стратегий 
против СССР, России и мира на протяжении всех послевоенных лет, в том числе и известной 
доктрины «дуги нестабильности» от Югославии до Филиппин,  запущенной выстрелом в Папу 
Римского 13 мая 1981 года на площади Св. Петра в Риме. Вот, что спланировал для России З. 
Бжезинский:  «После  осуществления  наших  планов  на  всем  постсоветском  пространстве  мы 
покажем русским их место в системе международного сообщества, независимо от того, какие 
реформы осуществит Путин.  Доверять русским мы не намерены. Скажу так: поздно, господа, 
надувать щеки кричать о своей значимости и великости – поезд ушел». Каково, а-а-а!? Будем 
иметь в виду,  что З. Бжезинский,  Г. Киссинджер действительно высококлассные специалисты 
своего дела и большие знатоки воздействия энергии четко отработанных и ясных словоформ 
программ  и  стратегий  на  развитие  процессов  в  мире.  Вначале  это  плохо  удавалось,  ибо 
советские идеи и доктрины работали гораздо сильнее, особенно в послевоенные и 1950-е годы, 
когда Советский Союз вырвался в космос. Потом, процесс перешел в стадию балансирования, а 
после распада СССР, разрушительные доктрины, в том числе и даллесова, заработали в России 
во  всю  мощь.  Ибо  никто  не  мог  выдвинуть  более  сильной  идеи  и  программы.  Но  так 
продолжалось недолго. Сегодня в России идут два процесса. Один – исправно работающая на 
больших оборотах глобальная машина даллесовой доктрины уничтожения порока злом, то есть 
самоуничтожения тех, кому незаметно подменили их ценности на фальшивые и заставили их в 
эти  фальшивые  ценности  верить,  кто  поддался  и  помогает  оболваниванию  и  одурачиванию 
русских людей и братских им народов, кто воспринял в себя изображение и прославление самых 
низменных  человеческих  чувств.  Кому  вдолбили  в  сознание  культ  секса,  насилия,  садизма, 
предательства,  хамства и наглости,  лжи и обмана,  пьянства и наркомании,  животного страха 
друг  перед  другом  и  беззастенчивости,  предательства,  национализма,  шовинизма  и  вражды 
между  людьми,  вражды  и  ненависти  к  русскому  народу,  у  кого  ловко  и  незаметно 
культивировано все это и расцвело махровым цветом, кто поддался курсу на расшатывание и 
дегенерацию своих поколений, своих родов. Словом всех тех, кто впустил доктрину разрушения 
в  себя с  детских,  юношеских лет,  позволил этой  разрушительной доктрине сделать главную 
ставку на молодежь, разлагать, развращать, растлевать ее. Тех, кто превратился в пошляков 
космополитов... Все они – отбраковка людей, с принятой в себя печатью самоуничтожения, они 
уже деформировали, убили в себе природную энергетику Красоты, Совершенства и Гармонии, 
они  и  их  дети  никогда  не  станут  генофондом  страны,  человечества,  ибо  нужно  несколько 
поколений, чтобы выправиться, если только начать изменяться сегодня по законам Красоты и 
Совершенства.  А на это способны лишь единицы.  Идет жесточайший естественный отбор,  в 
котором  вы  сами  сделали  выбор:  загнали  себя  в  оковы  самоуничтожения,  навредив  своим 
потомкам.  Вы –  самоуничтожающийся балласт общества,  инфекция в  человечество,  которая 
творит много зла и порока, но конец – всегда известен. Ибо сказано:  «...будут блудить – и не 
размножаться...» (Осия 4:10), и «И детей ея не помилую, потому, что они дети блуда» (Осия 
2: 4).
Да,  в  России  этот  процесс разыгрался  во всю силу в  последнее  десятилетие  прошлого  и  с 
начала нынешнего, третьего тысячелетия. Потому что Россия, к сожалению, всегда попускала 
злу,  не  пресекала  его  в  самом  начале,  и  хромала  в  деле  прогнозирования  и  выработки 



стратегических инициатив и доктрин своего будущего. И всегда от этого страдала и продолжает 
страдать – креститься, когда ударит гром, и чесать затылок в поисках выхода, когда уже беда 
случилась.  Первая  причина  -  в  том,  что  российская  национальная  элита,  спецслужбы  и 
различные  аналитические  советы,  центры  и  институты  не  занимались  и  не  занимаются  как 
следует  вопросами  прогнозирования,  моделирования  будущего,  разработки  и  продвижения 
будущих  лидеров во власть,  она в  этом полностью уступила  стратегиям,  выработанным для 
России извне и проводимым через внутреннюю агентуру внешних сил.  А раз так,  то наверху 
всегда будут марионетки, из числа либо никчемных землеустроителей, трактористов, а еще хуже 
пьяниц,  либо  лиц  с  неправедно  добытыми  авуарами  и  недвижимостью,  размещенными  за 
рубежом,  а  потому  зависимым  от  внешних  сил,  которые  под  патриотическими  лозунгами 
специально не выдвигают никаких стратегических программ и проектов для страны. И пока это 
не  изменится,  России  будет  очень  трудно  подняться.  В  стране  будет  продолжаться 
безнаказанный  воровской  беспредел,  разгул  преступности,  никчемность  и  самодурство 
чиновников, издевательство над народом (наглядный пример – уровень пенсий и замена льгот 
пенсионерам), и будут  отсутствовать любые попытки прогнозирования и выработки стратегий 
будущего - как во внутреннем развитии, так и во внешней деятельности. А, ведь, отличие России 
сегодня от других великих держав мира состоит в том, что в ней имеются серьезные наработки 
эволюционных концепций и стратегий спасения и преображения России и мира, основу которых 
составляют  лучшие  гуманистические  идеи,  лежащие  в  корне  жизни  каждого  нормального 
человека  –  хорошие  дети,  традиции,  высокая  культура  и  нравственность,  правильное  и 
эффективное  образование,  экологические  технологии,  справедливая  финансовая  система, 
сотворчество  с  Природой,  создание  новой  Гуманитарно-Природной  Садово-Парковой 
цивилизации из родовых усадеб, эволюция человека и общества Вверх по законам Красоты и 
Совершенства,  предсказанная  ещё Ф.  М.  Достоевским.  Только  Россия  способна  предложить 
миру,  и  она  делает  это,  идеи  и  стратегии  выправления  земной  цивилизации,  которые, 
несомненно, станут привлекательными для всех! И вообще Россия без глобальных идей – не 
Россия; без какой-то глобальной миссионерской идеи и миссии она существовать не может. И 
такая идея – БЕЛЫЙ ПРОЕКТ – уже выдвинута в «Белой Книге Жизни». Вопрос в том, чтобы за 
это взялся Кремль!  Хотя и это не является решающим.  БЕЛАЯ ИДЕЯ,  БЕЛЫЙ ПРОЕКТ уже 
запущены, и они неизбежно наберут силу и охватят весь мир. Тому быть! В рекламе автомобиля 
«Cadillac» есть лозунг:  «You don’t predict future.  You control it!»  - Не предсказывай будущее, а 
контролируй его! Вот чего в России не хватало никогда! Она всегда жила сегодняшним днём, а в 
советские  времена  цели  и  мечты  были  красивыми,  но  негармоничной  была  вся  система  и 
модель её экономики, всё губил тупизм и примитивизм мышления лидеров и руководителей из 
числа землеробов, перебежавших во власть от земли. А, получив блага и большие деньги от 
власти, расширяя неуклонно свои привилегии и льготы, они убаюкивались властью и данным ею 
благополучием, теряли и тот багаж мышления, которым обладали раньше. Их же этот тупизм и 
погубил, в конечном счете. Прорыв из тупизма сделал Китай! А Россия сегодня, поплатившись в 
очередной  раз  за  неумение  прогнозировать  и  контролировать  свой  завтрашний  день,  не 
занимается  предсказаниями  будущего.  Оно  уже  смоделировано  –  в  «Белой  Книге  Жизни»  - 
возвышение Вверх,  в Белое Будущее!  Помимо власти,  с  низов –  по зову Первоистоков!!!  И 
таким  оно,  Будущее  России,  будет  –  Белым,  то  есть  Красивым,  Совершенным  и  подлинно 
Свободным от всего, что и от всех, кто мешали стране нормально развиваться, разрушали её до 
сих пор! Рано или поздно так будет! И не только в России! Любые попытки помешать БЕЛОМУ 
ПРОЦЕССУ  –  тщетны!  Не  говоря  уж  о  том,  что  они  будут  против  Вселенского  Замысла  и 
Вселенского Процесса. И дело каждого читающего эту книгу выбирать свой путь. 
А  потому,  параллельно  с  процессом  уничтожения  порока  злом, то  есть  исправно  идущим 
процессом самоуничтожения,  в новом естественном отборе постепенно набирает силу другой, 
более  сильный  и  мощный  процесс  –  вышедший  из  Белой  Руси  и  России  стратегический 
глобальный Белый Проект возвращения людям истинных знаний, реевангелизации в коренных 
вопросах жизни и будущего человечества, прежде всего в том, как перестать деформировать 
свой род и род людской ущербным, дефектным, мутированным потомством, а рожать только 
красивых, здоровых, гармоничных, талантливых и великих детей, направленный на изменение 
направления жизни к Великому Будущему!  Процесс пробуждения,  воскресения и возвышения 
людей  к  Красоте,  Совершенству  и  Свободе!  Вселенский  процесс  восходящей  эволюции, 
открытый для всех! И этот процесс необратим в России, Белой Руси, Украине! 
А вспомним, где сегодня СПС? А где один из тех, кто наиболее активно выступал за концлагеря 
для русских, и даже никто не стал его привлекать к ответственности? А что с З. Бжезинским? А 
ничего,  просто  его  поезд  уходит  –  неотвратимо  уходит,  и  навсегда.  И  пусть  осуществляют 



разработанные  им  стереотипные  классические  планы  на  всем  постсоветском  пространстве, 
пусть поглубже залезают во все щели по всему миру и вокруг России, не надо паниковать по 
этому  поводу.  Россия  должна  сосредоточиться  на  своих  внутренних  проблемах,  на  запуске 
энергий развития и роста на каждом месте, где живет российский человек. И  Россия взлетит! 
Величественная Россия! Нам нужна не великость России, а Величие, Красота и Совершенство 
воскреснувшей и преображенной страны и ее людей! И ОНИ ПРИДУТ! А сама великость никуда 
не  исчезла,  «Россия,  –  как  справедливо  сказал  Генерал  Ивашов  Л.  Г.,  –  никогда  не  будет 
второразрядной страной…»  Территория, пусть и сократилась, – по-прежнему велика и богата! 
Самые  эффективные  в  мире  ядерные  арсеналы  на  месте,  хотя  как  их  ни  трепали  и  ни 
сокращали – пока, слава Богу, под нашим национальным контролем, утеря которого была бы 
равнозначна  самоубийству;  лучшие  в  мире  подлодки  на  месте,  хотя  и  подрастеряны; 
космические технологии не утеряны, а в космосе летает международная станция с российской 
системой жизнеобеспечения; создаются лучшие в мире военные самолеты, восхищающие мир 
своей красотой и технологиями; борется за выживание против разрушительного натиска из-за 
океана через  своих же подставных предателей гражданское авиастроение  –  с  целым рядом 
признанных лучшими в мире моделей пассажирских и грузовых самолетов; постепенно оживают 
города;  сражается  и  село  за  выживание  -  против  засилья  иностранной  отравы  и  внешнего 
давления  не  субсидировать  российское  земледелие;  просыпается  молодежь,  приходит 
отрезвление и к тем, у кого под погонами и за гимнастеркой, или за цивильной рубашкой бьется 
сердце патриота или просто нормального трезвого человека; пробивает себе, несмотря ни на 
что,  дорогу  предпринимательство  с  чистыми  помыслами,  в  духе  самых  лучших  русских 
купеческих традиций, и спортсмены постепенно возвращают стране дух Победителей! Словом, 
живет страна, кто сказал, что ее уже нет! Главное сделать всё, чтобы не допустить больше к 
власти  ельциных,  горбачевых,  брежневых  и  им  подобных,  как  это  произошло  в  ближнем 
зарубежье,  чтобы  избежать  у  нас  «цветочно-зелёных»  революций.  Да,  идет  невероятное 
разграбление  ее  богатств  и  финансов,  разрушение  военно-промышленного  потенциала, 
сокращение населения, при как бы молчаливом поведении лидеров, – словом все то, что так 
блестяще показывают в специальных телепередачах-докладах тем, кому надо за рубежом. Да, 
легион предателей, даллесовых агентов работает против нее, еще больше слюнтяев в темном и 
черном пытается ее оплевать, очернить. Но страна постепенно перемалывает всех своих врагов 
и  паразитов,  живет  Россия,  с  плакатами  в  столице:  «Москва  –  сердце  Руси  Святой!».  С 
восстановленным  в  рекордные  сроки  Храмом  Христа  Спасителя,  позволившим  России 
действительно  обрести  свою  Душу  и  Символ  Возрождения!  Найдите  другую  такую  страну, 
которую так целенаправленно уничтожали бы извне с помощью своих же внутренних предателей 
на  протяжении  веков,  которую  разрушили  бы почти  до  основания,  как  Россию  в  1917  году, 
против  которой  развязали  бы  столько  войн,  перемолов  свыше  100  миллионов  человек 
населения, которую вновь развалили бы и продолжали бы варварски грабить, вывозить сырье, 
да еще и уводить доходы от него, а она ЖИВЕТ! Действительно самая непокорная страна и 
самый непокорный народ!  И БУДЕТ ЖИТЬ РОССИЯ! ПОТОМУ ЧТО ТРЕЗВЕЮТ ТЕ, КТО ЕЕ 
ДОЛЖЕН ЗАЩИЩАТЬ, ПОДНИМАТЬ И ПРЕОБРАЖАТЬ! А поезд тех, кто ее пытался, пытается, 
и  будет  пытаться  уничтожить,  вытолкнуть  на  периферию,  уходит!  Уходит  поезд  тех,  для 
некоторых уже ушел, кто заявлял, что патриотизм – есть пристанище для последних негодяев и 
выступал за устроение концлагерей в Лужниках для русских патриотов. В России сегодня иные 
энергии генерируются в Пространство и материализуются в действительности –  Патриотизма, 
Красоты, Совершенства! И Свободы – от всяких негодяев против патриотизма, применяющих 
тактику убегающего вора… Сегодня,  как никогда,  ценны слова из последнего,  предсмертного 
письма  величайшего  из  «негодяев»  Государства  Российского  гениального  полководца 
Александра Васильевича  Суворова:  «Только не отнимайте у меня возможности до конца 
дней моих печься о пользе Отечества». Сегодня вновь над страной зажжён факел и запущена 
энергия  великих  слов  из  красивого  киносериала  С.  Дружининой  «Вперёд  гардемарины!»: 
«Сначала я думаю о России, а потом о себе!». И сегодня над страной звучит песня  других 
великих «негодяев» - авторов слов и музыки Э. Ханка, И. Резника, исполнителей Н. Баскова и 
военных ансамблей: «Служить России суждено тебе и мне, Служить России, удивительной 
стране, Где солнце новое встаёт на небе синем…  Мы будем верою и правдою служить 
России». Да, не все, далеко не все, так поступают сегодня, особенно во власти. Но думает об 
этом все больше и больше россиян, белорусов, украинцев на всех уровнях – тех, кто с горячим 
сердцем патриотов устремлен к Великому и Красивому Будущему наших стран! А энергия таких 
мыслей и устремлений никогда не пропадает, когда она сильна и вибрирует во Вселенную из 
сознания все большего числа людей.  Отныне мощным потоком в России,  Беларуси,  Украине 



идут  энергии  Белого  Проекта!  Мы рождены,  чтоб сказку сделать былью! Мы произведем 
революцию в своем сознании: вытравим из себя все негативные мысли и слова, порок, страх, 
уныние, пессимизм, и на каждый бит негативной, разрушительной информации и энергии из уст 
разрушителей,  из  их  СМИ  мы  выстрелим  ракетным  комплексом  миллионы  бит  Сильных, 
Мощных  Позитивных,  Созидательных,  Красивых,  Возвышенных,  Сказочных  Мыслей  и 
Помыслов,  Слов  и  Идей,  Планов  и  Программ  –  всеми  и  повсюду  в  нашем  Великом 
Пространстве, где бы и кем бы они ни мыслились, писались и произносились. Главное, чтобы 
они были, чтобы имели своих последователей,  чтобы постоянно генерировали во Вселенную 
Великую  Энергию,  резонировали  в  Великом  Космосе  и  материализовали  наше  Великое 
Будущее! Мы будем постепенно вытеснять энергии разрушения повсюду, прежде всего из СМИ, 
особенно  телевидения,  радио,  из  кино  СИЛОЙ нашего  воления  и  ВЕЛИЧИЕМ  наших  Белых 
Идей! Мы сделаем все, чтобы защитить энергетическое поле над Россией от любых энергий 
порока, растления и распада со стороны врагов Красоты и Совершенства,  проводников идей 
деградации и разрушения. Мы должны сделать нашу Красивую Белую Идею былью! И МЫ ЭТО 
СДЕЛАЕМ! Профессор А. Н. Дмитриев из Сибири пишет, что наши великие коллективные мысли, 
слова, помыслы, великие мечты, цели и красивые дела способны изменить коренным образом 
ситуацию в России и в мире! А писательница Елена Преображенская напоминает о том, что 
характер, содержание, уровень и частоту вибраций энергий мыслей, помыслов и устремлений 
для материализации нового будущего в прошлом задавали Бояны и Барды - своими песнями и 
стихотворными  словоформами,  которые  несли  в  народ  светлые,  чистые,  сильные  образы. 
Сегодня «Белая Книга Жизни», восстанавливая светлую идею жизни в гармонии с миром, несет 
белорусам, россиянам, украинцам и другим народам слово реевангелизации всей нашей жизни! 
Чтобы остановить  движение  вниз  и  начать  новую эру – эру  подлинной истории восходящей 
эволюции России и человечества. Россия не может существовать без стратегической идеи, без 
глобального  проекта.  Она,  её  люди  просто  не  могут  жить  без  идеи  великого  Делания,  без 
устремлённости  к  лучшему будущему  -  для  себя  и  для  всех!  Люди,  услышьте  этот  великий 
смысл и почувствуйте его энергии! Влейтесь в этот поток, обогатите и усильте его, и мы спасем 
и преобразим себя, свои роды, свои страны, мир, мы поднимемся к высотам подлинной Красоты 
и Совершенства, Счастья и Свободы! Мы сделаем наше Будущее в Красоте, Совершенстве и 
Свободе реальностью! Иного пути, чтобы оторваться от падения, подняться и взлететь, нет, и не 
будет!  А  Запад  и  весь  мир  очень  скоро  поймут,  что  на  старых  концепциях  и  идеях,  без 
реевангелизации мира во всех сферах жизни и принятия системы ценностей Белого Проекта, 
выходящего  из  Белой  Руси,  России,  без  построения  Белой  Цивилизации,  человечество  не 
сможет выжить.  

«В детстве у меня было видение о том, что люди страны «Русь» станут самыми 
духовными людьми в мире… В течение немногих лет 21 века изменится весь мир, если 
россияне подадут пример защиты собственной чести и своих оправданных интересов. 

Все переменится к лучшему, так что современники скажут: «Бог снова спустился на 
землю»… Пришло время великих перемен… Люди, не сидите в тщетном ожидании!». 

Баба Вирса Сингх.
    
Так, где оказались вы на этой Земле: впустили в себя вирус мировой доктрины 
мутации,  разложения  и  деградации,  попали  в  зону  грандиозного  механизма 
самоуничтожения  –  себя  и  своего  рода?  Или  встали  на  Путь  эволюционного 
восхождения к Красоте, Совершенству и Свободе? 
И на кого, и на что работаете вы – на восхождение или...?

Текст Доктрины 200 с этими вопросами надо бы вывесить в фойе всех школ, средних и высших 
учебных  заведений  страны,  детских  и  молодежных  организаций,  всех  театров,  киностудий, 
творческих  союзов,  политических  партий,  в  государственных  учреждениях,  на  телевидении, 
радио, в редакциях всех изданий под заголовком «Доктрина мутации, деградации и разрушения. 
Где оказались вы и на кого работаете?»,  а также напечатать во всех школьных тетрадях на 
задней обложке, а на передней основы БЕЛОГО ПРОЕКТА, чтобы люди с детства читали, знали 
и смогли сознательно выбрать свой путь, отдавая себе отчет, к чему их выбор приведет. 

Белый Луг-Москва, 2003-2004 год            
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Анонсирование выдержек из последующих Книг:

О ПРАВИЛЬНОМ БЛАГОТВОРЕНИИ, 
О ФОНДОВЫХ МЕХАНИЗМАХ, И ИДЕОЛОГИИ

СОЗДАНИЯ СОБСТВЕННОГО ДЕЛА
И ПРОРЫВНОГО РАЗВИТИЯ

ГЛАВА 1
Написано,  что  деньги  –  корень  зла.  Однако  русские  купцы  и  промышленники,  многие  из 
староверов – очень строгих в вере, не презирали деньги и считали своим долгом зарабатывать 
миллионы,  чтобы  помогать  Церкви,  совершенствовать  общество,  двигать  вперед  науку, 
искусство,  технологии.  Вологодский  купец  первой  гильдии  Х.  Леденцов  считал,  что  помощь 
отдельным бедствующим лицам, массам бедных, нищих, отдельным школам, храмам не решает 
их проблем, а отвлекает огромнейшие средства от целей развития и направляет их в пустоту, 
что  нужно  благотворить  помощью  решать  проблемы,  несущие  благо  всем,  всему  обществу, 
человечеству,  доносить  до  людей  новую  информацию,  новые  знания,  новые  идеи,  новые 
технологии,  новые модели жизнеустройства.  И отдал свое состояние под специальный фонд 
«Друзей  человечества»  –  «Фонд  содействия  успехам  опытных  наук  и  их  практических 
применений». Цель - помогать изобретателям, гениям с их новыми идеями, призванными помочь 
всем и спасти мир – людям, которые всегда опережали время, а потому страдали и ходили в 
нищете, ибо они подрывают власть тех ученых и специалистов, которые почивают на лаврах 
славы идей дня вчерашнего. А без мнения последних финансисты, богатые люди не рискуют 
инвестировать  деньги  в  новое.  Просадить  огромную сумму в  казино  могут,  сделать  какое-то 
громкое общественное пожертвование, ничего не решающее, – пожалуйста. А вот дать хотя бы 
небольшую часть этих денег гению, изобретателю – это для них риск. Прототипы леденцовского 
фонда на Западе и  во всем мире стали появляться,  как  грибы только в  1960-80-е  годы как 
венчурные фонды. Но попробуйте получить в них деньги на подлинную, прорывную новацию? 



На подступах к  ним всегда стоит много ртов.  Как-то  в Нью-Йорке С.  Рахманинов,  выслушав 
просьбу  только  что  эмигрировавшего  из  России,  потрепанного  И.  Сикорского  о  помощи  в 
развитии  его дела,  дал ему сумму,  которую он искал,  и  сказал:  «Сможешь –  вернешь,  а не 
сможешь, да так и быть!». И Сикорский состоялся! Сегодня новые русские жертвуют много на 
школы, храмы, монастыри, золочение куполов церквей, что очень хорошо! Но через некоторое 
время все  обветшает,  и  нужны будут  новые деньги.  А  почему бы ни  дать  деньги  на новую 
технологию, и с нее отчислять на тот же храм 10 % прибыли – постоянно!? Значит, не в самих 
деньгах дело, а в человеке, в его мыслях, в том, для чего он использует талант зарабатывания 
денег, дарованный ему Творцом!?
При журнале «Национальная безопасность и геополитика России» воссоздан Фонд содействия 
успехам  опытных  наук  и  их  практических  применений им  Х.  Леденцова.  Фонд приглашает  к 
сотрудничеству предпринимателей, изобретателей, богатых людей и всех, кто хочет повторить 
подвиги  Х.  Леденцова,  С.  Рахманова,  И.  Сикорского,  многих  великих  русских  интеллигентов, 
купцов,  промышленников  и  изобретателей,  память  о  которых  живет  в  российских  железных 
дорогах, заводах, фабриках, в искусстве и культуре, в названиях городов, селений, усадеб, хотя 
многие из тех названий кто-то старательно постарался стереть.

Хватит  губить  деньги  в  западных  банках.  Стремитесь  вкладывать  в  истинное  будущее 
человечества,  в  будущее  своих  детей,  внуков  и  следующих  поколений  потомков,  оставляя 
память  о  себе  в  этих  поколениях.  Ведь,  правильное  благотворение  это  тоже  технология: 
финансовая, социальная, и если хотите, интеллектуальная технология. Например, Тэд Тернер 
пожертвовал  1  млрд.  долларов  на  борьбу  с  бедностью.  Представляете,  какая  это  большая 
сумма!  Благородно,  и  эффектно!  Этим  он  уже  впечатал  свое  имя  и  душу  в  Божественную 
Матрицу Благотворителей (то есть, творящих Благо). Но думаете, это помогло или поможет хоть 
чуть уменьшить бедность и нищету в мире? Нисколько, даже если на них купить и раздать всем 
голодающим мира по 20 мешков риса или 20 тонн рыбы вместе с холодильником для хранения 
рыбы: они их вскоре съедят и будут  голодными опять.  Между тем совсем небольшой суммы 
хватило  бы,  чтобы  напечатать  и  раздать  всем  голодающим  короткое  описание  гениально 
простой технологии выращивания урожая в пустыне, на песке или любом грунте, без орошения, 
путем естественной конденсации за счет разности дневной и ночной температур! Да приложить к 
брошюре пакеты с семенами культур  – от Тэда Тернера!  А семена заказать у  американских 
фермеров! И еще приложить по удочке – с инструкцией,  как и куда ее забрасывать.  Вот это 
помощь! А почему бы ни создать на такие деньги «Фонд Друзей Человечества» Тэда Тернера и 
субсидировать  прорывные  технологии  по  спасению  Земли  и  цивилизации?  Проекты  по 
умножению Красоты и Совершенства в мире!
В печати сообщалось, что американский миллиардер П. Аллен (третий богач мира) в августе 
2001 года организовал за свой счёт увеселительную поездку для 200 представителей мировой 
элиты (банкиры, бизнесмены, артисты) из Нью-Йорка через Лондон и Хельсинки в Петербург. 
Гости  (Мадонна,  М.  Джаггер,  П.  Маккартни,  С.  Спилберг  и  др.)  посетили  Золотую  кладовую 
Эрмитажа,  покатались  на катерах,  полетали на вертолетах,  на  одном из  военных полигонов 
побаловались  стрельбой  из  новейшего  стрелкового  оружия,  повеселились  на  застольях  в 
Таврическом дворце и в Екатерининском дворце Царского Села. Затея обошлась инициатору в 
20 млн.  долларов.  Султан Брунея  оставил чаевые на Кипре в размере более трехсот тысяч 
долларов.  А Президент  Калмыкии К.  Илюмжинов как-то  в  телепередаче,  как  бы мимоходом, 
сказал, что, будучи в Италии, купил пальто за сто с чем-то тысяч долларов. Хорошо, когда люди 
имеют деньги, и могут их тратить. Но во всех этих случаях новые Сикорские не состоялись бы. 
Благодаря  другому  современнику  Рахманинова  и  Сикорского  русскому  изобретателю 
Заварыкину,  мир получил телевидение, без которого трудно представить современную жизнь. 
Сегодня почти сто лет спустя другой российский изобретатель уже более пятнадцати лет хранит 
и  не  имеет  возможности  реализовать  миниатюрный  со  спичку  строчник-сканер,  который 
позволяет создать объемное, телевидение и дает неограниченные возможности применения его 
в других областях (угол развертки лазерного луча 90-150о на частотах 1-20 кГц). Изобретено и 
испытанно на модели скоростное судно нового типа/класса на крыльях малого удлинения, как 
первая ступень к судну-экранолету-самолету. Имеются десятки других технологий и проектов, 
вплоть  до  создания  новых  средств  связи  и  нового  Интернета  на  новом  принципе  передачи 
информации.
Так,  где  же  вы,  современные  Рахманиновы?  Мир  так  ждет  вашей  помощи  всему  новому. 
Огромнейшие  суммы  расходуются  на  различные  спонсорские,  благотворительные  акции, 
проекты. Учреждены и вручаются высокие награды «наиболее достойным людям России». Но 



задумайтесь,  каков  реальный  результат  такой  благотворительности?  Решают  ли  они  те 
проблемы, на которые потрачены деньги, какова реальная отдача такой благотворительности 
для  общества?  Несут  ли  они  хоть  какое-то  улучшение  для  всех?  Задумайтесь  все,  кто 
занимается  благотворительностью,  спонсирует  различные  проекты,  просьбы,  а  каков  же 
конкретный, реальный результат от потраченных вами денег. Поймите,  подлинная и высокая 
благотворительность есть та, которая дает путь чему-то новому, рождает новое качество, 
несущее благо всем, умножает Красоту в мире, совершенствует мир! Благотворите только 
на новые идеи,  технологии,  проекты гармоничные Природе,  спонсируйте  талантливых 
изобретателей,  устремленных  в  будущее,  предлагающих  то,  что  спасает  Природу, 
умножает Красоту, совершенствует мир – Белые Проекты! Богатые люди, поймите, ведь, 
вы можете и должны совершать чудеса! Ваше высшее Вселенское предназначение как 
людей,  которым  Творец  даровал  талант  зарабатывания  денег,  –  не  только  родить  и 
вырастить хороших детей, построить дом и посадить сад и лес. Ваш высший Вселенский 
долг  спонсировать  такие  проекты,  которые  запишут  Вас  во  Вселенскую  Матрицу 
Благотворителей  –  проекты,  которые  будут  менять  направление  жизни  людей,  нести 
общественное благо для  миллионов людей, для всего общества, страны, мира, которыми 
будут гордиться ваши дети, внуки и весь ваш род в веках. БЕЛЫЕ ПРОЕКТЫ!
Перестаньте тратить деньги попусту или квасить их в западных банках, а спешите искать гениев-
изобретателей,  новаторские  идеи,  технологии,  проекты  и  вкладывайте  в  них  деньги  –  это 
стратегическое вложение денег и творение блага Вселенского порядка. Только не подминайте 
под себя  авторов,  изобретателей и  их  детища –  это губительный и  бесперспективный путь. 
Благотворите, творя благо, как это сделал С. Рахманинов. Поймите, изобретатель, получив от 
вас деньги – просто так, подобно тому, как их дал С. Рахманинов И. Сикорскому – обязательно 
вернется к  вам, и только к  вам, раз  вы ему дали деньги без каких-либо условий.  Ни к  кому 
другому он не пойдет, чтобы опять пройти путь унизительных просьб. Если только он не жулик и 
проходимец.  А для этого давайте деньги частями,  и не одному изобретателю,  а нескольким. 
Фонд Х. Леденцова выдавал семенные субсидии каждому, кто приходил с интересной идеей, и 
из  десяти  проектов  удачными  оказывались  2-3,  но  они  покрывали  все  другие  расходы  и 
приносили колоссальное благо всему обществу. Культура общения изобретателей, финансистов 
и потребителей, предложенная обществом Леденцова, наглядно и доходчиво учила тому,  что 
гораздо  выгоднее  для  стабильного  предпринимательства,  во  всех  отношениях,  не 
жадничать,  не  обирать  изобретателей,  а  помогать  им,  не  плутовать  в  своем  деле,  а 
строить  деловые  отношения,  хозяйствовать  добросовестно,  дорожить  честью  и 
совестью. Не случайно в России тех лет как грибы стали расти множество ярких, талантливых, 
преуспевающих в делах и благотворительном делании людей, таких как Мамонтов, Третьяков, 
Бахрушин,  Юдин,  Алексеев  и  многие  другие.  И  не  случайно  также  и  то,  что  передовые 
российские  предприниматели  сами  сформулировали  и  добровольно  приняли  к 
неукоснительному исполнению семь знаменитых «Принципов ведения дел в России»: 
– Люби и уважай человека. Любовь и уважение к человеку со стороны предпринимателя – 
залог ответной любви и благорасположения.
–  Уважай  право  частной  собственности.  Свободное  предпринимательство  –  основа 
благополучия государства. Российский предприниматель, пекись о благе своей Отчизны. 
Береги собственность и имущество других, как свое.
– Уважай власть. Власть – необходимое условие ведения дел. Уважай законную власть и 
ее блюстителей.
–  Живи  по  средствам.  Не  зарывайся.  Выбирай  дело  по  плечу.  Всегда  оценивай  свои 
возможности. Действуй сообразно своим средствам.
–  Будь  честен  и  правдив.  Честность  и  правдивость  –  основа  предпринимательства, 
предпосылка честной прибыли и уважительных отношений в делах. Будь добродетелен, 
честен, правдив и милосерден.
–  Будь  верен  своему  слову.  Деловой  человек  доложен  быть  верен  своему  слову. 
«Единожды солгавший, кто тебе поверит?». Успех в деле зависит от того, в какой степени 
окружающие доверяют тебе.
–  Будь  целеустремлен.  Всегда  имей  перед  собой  ясную  цель.  В  стремлении  достичь 
заветной  цели,  не  переходи  грань  дозволенного.  Никакая  цель  не  может  затмить 
моральной ценности». 
Какие  хорошие  принципы  и  пример  для  предпринимательских  союзов  и  объединений 
сегодняшнего дня!
 



Итак,  если  хотите  долго,  радостно  и  счастливо  жить  и  иметь  стабильно  процветающее 
стратегическое  дело,  делайте  ставку  на  гениев,  на  все  новое,  на  новейшие  технологии,  не 
старайтесь ловчить с теми, кто своими идеи и изобретения движет мир, не стремитесь купить 
изобретателя, гения и их детище, давайте им деньги и благотворите бескорыстно. Эти авторы, 
гении все равно придут к вам. А вы постарайтесь достичь с ними взаимовыгодной формулы 
сотрудничества – такой, чтобы она записала в скрижали истории и в Матрицу Вселенной вас 
двоих.  Иной  подход  бесперспективен.  Если  бы  С.  Рахманинов  не  был  композитором  и 
пианистом, он наверняка вошел бы в историю, как соратник великого вертолётостроителя. Но С. 
Рахманинов и И. Сикорский стали просто друзьями, и дружили до конца жизни. А разве это – не 
красивая дружба? И разве это не красивый пример для подражания!
Х.  Леденцов  глубинно  осознал,  что  изобретатели  –  генераторы  новых  идей,  технологий  и 
открытий,  несущих  всеобщее благо,  но  они  же  больше  всего  и  нуждаются  в  средствах  для 
реализации своих детищ. Поэтому стержневой целью в идеологии Х. Леденцова было: каким 
путем  следует  осуществить  наилучшее  «ОРГАНИЗАЦИОННОЕ  СОДЕЙСТВИЕ полезным  для 
человечества  открытиям  и  изобретениям».  И  в  этом  стремлении  он  быстро  нашел  когорту 
высокопорядочных  людей в  обществе,  и  особенно  среди  предпринимателей  и  финансистов, 
обладавших светлым умом и благородной душой, которые стали его единомышленниками.

Ах, как сегодня нужны такие люди – со светлым умом и благородной душой – для того, чтобы 
помочь России и миру. На Земле есть неисчислимое множество проектов для благотворения, 
несущих благо всем. Например, энергетика, хотя бы разработка безопасных реакторов для АЭС, 
основанных на иных, неопасных физических принципах, безресурсные генераторы, новые виды 
транспорта,  как,  например, ЛЕТРАН или ПОЛЕТ (поезд,  летающий по рельсам, ибо колесо в 
смысле наращивания скорости себя изжило, после 250-300 км идет в разнос, все разработки в 
этом  направлении  на  колесной  основе  бесперспективны,  а  уже  существующие  поезда  на 
магнитной  подвеске  несут  вред  здоровью  людей  и  пока  применяются  лишь  на  коротких 
расстояниях  –  до  40-50  мин  езды),  новые  типы/классы  быстроходных  судов  –  на  лыжах, 
объемное телевидение и многие другие. А спасение лесов на планете – зеленых легких Земли, 
неконтролируемые вырубки которых ведут к обмелению рек и озер, сокращению кислорода в 
атмосфере. Многие страны, уничтожив свои леса, давно потребляют кислород в долг. Например, 
если  США  и  многие  другие  страны  отгородить  стеной  в  десятки  километров  высотой  от 
остального  мира,  то  их  население  погибло  бы  от  нехватки  кислорода.  Проведение  новых 
посадок – очень трудоемкий процесс, особенно в недоступных районах. В России давно была 
выдвинута идея международной программы и технологии посадок лесов с помощью вертолетов, 
путем  сбрасывания  картонных  капсул-ракет  с  наполнителем  из  питательной  смеси  и  семян 
различных  деревьев,  например,  кедра,  пихты,  дуба,  сосны,  ели,  секвойи  и  др.,  снабженных 
стабилизатором  и  тормозящим  оперением  для  безопасного  падения  на  почву,  где  семена 
прорастут  из  капсулы.  Можно  сбрасывать  семена  и  другим  способом.  Замечательная  идея, 
позволяющая сажать любые деревья в любом месте на неограниченных территориях, прежде 
всего,  восстанавливать  и сажать леса вдоль рек,  вокруг  озер.  Но для ее реализации нужны 
средства.  Разве  это  не  отличный  богоугодный  проект  для  любого  богатого  человека!  Или, 
например,  акция по очистке  всех озер и  водных резервуаров  планеты! Ведь,  есть  для этого 
простые, эффективные технологии, основанные на естественных процессах очистки. 
А что всемирно известный актер Шон Коннери, который как-то очень правильно сказал насчет 
количества грязи в мире и вместо нее на высокой колокольне храма выбрал Любовь,  и еще 
совершил очень красивый поступок на станции подвесной дороги в Куала-Лумпуре, а потом за 
одну прогулку  по Нью-Йорку  получил  десятки  миллионов  долларов.  Неужели квасит  деньги? 
Вначале Белые Орлы долго желали потребовать сатисфакции у знаменитого актера, когда тот, 
открыв первый в России гольф-клуб, перекрыл сеткой тропинку для прогулок от церкви к лугу и 
речке. Но после высоких поступков на колокольне Троице-Сергиевой Лавры и на станции Pudu в 
малазийской столице увидели:  да это же настоящий Белый Орел! А как Гений песни, кино и 
часов Адриано Челентано – один из немногих, кто имеет паспорт Божьего Человека на Земле? 
Что-то  его  давно  не  слышно?  Неужто  устал  радовать  людей,  служить  миру,  украшать  и 
совершенствовать мир? Разве не Белый Орел!

На Планете очень много людей, которые могут помочь этому миру. Они просто не слышат зова. 
И  не  знают  как.  Ибо  если  будут  создаваться  традиционные  фонды,  по  старой  модели,  они 
никогда не смогут сделать прорыв, так как в них непременно засядут чиновники, бюрократы и 
превратят в дойную корову и финансовую кормушку на всю жизнь – для себя и своих близких. 



Вполне  вероятно,  что  Тэд  Тернер  уже  утонул  в  бюрократическом  механизме  своего  фонда-
монстра, не видит реальных результатов. И никогда не увидит...

ГЛАВА 2Вы  хотите  сделать  благотворительную  акцию,  помочь  кому-то,  например  молодой  паре 

построить красивый дом на гектаре земли, или позолотить купол церкви. Не спешите передавать 
деньги в руки,  а лучше оплатите стоимость работ строительной фирме, или подрядчикам на 
золочение  куполов.  Так  вы  избежите  риска  искусить  людей  и  сотворить  своим  добрыми 
деяниями новое зло.  А если ваши деньги попали в руки не совсем честного человека,  то вы 
напрямую умножаете зло. Вот почему в Библии говорится о том, что добрые деяния наказуемы. 
Надо знать, кому ты собираешься помочь, чтобы добрым деянием не помочь злу и не умножить 
зло на Земле. Или если вы хотите помочь детскому дому одеждой, сравните, какой шаг принесет 
больше радости: вы передаете деньги руководителю для покупки одежды; закупаете ее сами и 
направляете детям; или предлагаете сводить детей в магазины и пусть они сами выберут себе 
то,  что им понравится,  потом вы производите оплату.  Да потом еще покупаете 10 швейных, 
вязальных и вышивальных машинок для детей.

Вы хотите осуществить какой-то проект, построить дорогу, мост, школу для благородных детей, 
по типу школы М. П. Щетинина, и дать ей свое имя. Каждый бизнесмен знает, что лучше это 
сделать с помощью фонда, и регистрируют такую структуру с полным штатом управления. Но 
есть  и  другой  механизм,  более  простой,  без  хлопот,  связанных  с  созданием  и 
функционированием  фонда.  Найдите  относительно  честного,  активного  человека,  поставьте 
перед ним задачу, и давайте ему определенные суммы ежегодно, по итогам его работы за год, 
кладя деньги на его личный счет в банке. Просто откройте счет и дайте ему право управления 
счетом, вместе с кредитной карточкой для снятия денег через банкомат. Этот человек возьмет 
себе в карман значительно меньше денег, чем уйдет на зарплату функционерам фонда и в их 
карманы по безукоризненно оформленным бумагам. И такой человек, зная, что средства будут 
выделяться по результатам организованных и проведенных под его руководством работ за год, 
будет стараться как можно лучше выполнять свою работу, пусть даже экономя деньги для себя. 
Важно не то, как он потратил деньги по бумагам, которые можно оформить безукоризненно, а 
насколько  хорошо  сумел  организовать  работу,  и  каков  ее  результат.  Это  и  есть  гениально 
простая,  но  чрезвычайно  эффективная  технология,  модель  «человек-фонд»  или  человек-
эмиссар,  которая  работает  в  любой  сфере,  в  любом  бизнесе,  на  всех  уровнях,  включая 
государственный,  особенно когда  нужно  сделать  в  кратчайшие сроки  изучение  и  проработку 
вариантов и возможностей для крупного прорыва в какой-либо области, например, в энергетике, 
а затем и осуществить его. Находится относительно честный и независимый человек, который 
не  может  украсть  все  деньги,  готов  выполнить  поставленную  задачу,  и  его  фондовым 
механизмом будет личный счет в банке, на который перечисляются любые суммы, даже десятки 
или сотни миллионов, или он распоряжается деньгами со специального счета. И этот «человек-
фонд» (ни в коем случае не ученый, а уж тем более такую задачу нельзя поручать институту, 
пусть даже самому крупному, – они перетянут все средства на себя, закрыв напрочь доступ к 
любой  ценной  информации  за  пределами  своих  интересов),  не  будучи  связанным 
организационными, бюрократическими путами, согласованиями, собраниями, зависимостью от 
властных, научных и иных структур, и обладая большой свободой действий и независимостью в 
привлечении научных и других сил для решения задачи, способен совершить чудеса. Сначала 
собрать  все  новейшее  по  данной  проблеме  и  подготовить  программу,  а  затем  после  ее 
утверждения, осуществить ее. Причем без наличия больших структур, имея лишь секретариат, 
часто из одного секретаря, средства связи, да юриста (и то на договорной основе), и строя всю 
работу  на  договорных  началах,  заказывая  работы  у  самых  лучших  специалистов,  даже  за 
рубежом,  в  зависимости  от  характера  поставленной  задачи,  устремляясь  к  ее  решению 
кратчайшим  путем.  При  этом  такой  человек  может  быть  найден  даже  не  в  своей  стране. 
Традиционные  фонды,  создающие  солидные  офисы  с  внушительным  штатом  чиновников, 
заинтересованы не в скорейшем решении проблемы, для которой созданы, а в ее затягивании и 
использовании  как  можно  дольше  выделяемых  средств  в  качестве  кормушки  для  своих 
бюрократов,  их  родственников,  детей,  А  «человек-фонд»,  получив  задачу,  будет  стремиться 



осуществить проект в срок,  ибо любой срыв ведет к его немедленной замене.  А попробуйте 
заменить бюрократическую машину фонда – вы получите новую, и точно такую же. 
А, ведь, этот механизм «человека-фонда» берет начало от русских общин и таких фондов, как 
Леденцовский, и на Запад он пришел лишь в 60-70-е года минувшего столетия. Сейчас в Японии 
и на Западе такой механизм называют институтом эмиссаров. Эмиссаром называют человека, в 
единоличное пользование которого выделена крупная сумма денег на какой-либо проект или 
целую  программу.  Подбирается  человек,  нравственный  уровень  которого  достаточно  высок, 
чтобы он не мог истратить все средства или значительную их часть на себя; сколь бы они ни 
были велики,  он  все  равно истратит  их  на дело.  Понимая это,  компании,  лидеры дают ему 
полное  право  на  вложение  определенного  капитала  в  важный проект,  тем  более  такой,  где 
требуется скорейший прорыв. В Японии такое право может распространяться на суммы порядка 
5 миллиардов йен, на Западе эти суммы могут быть в несколько раз больше. При таком способе 
инвестирования капитала из цепи его движения и оборота выводится весь аппарат чиновников, 
порой  не  одного,  а  даже  нескольких  министерств,  играющих  на  перетягивании  и 
перераспределении  средств,  и  целая  армада  научных  консультантов-академиков,  всегда 
ведущих  борьбу  за  финансы  и  искусно  блокирующих  продвижение  любых  новых  идей  и 
разработок, видя в них конкуренцию своим научным разработкам и концепциям, и угрозу своему 
положению  и  привилегиям.  Разве  весь  этот  чиновничий  аппарат  по  своей  разрушительной 
деятельности, не является второй после войны силой, тем более на пути реальных денег! И, 
конечно же, без этой силы капитал приобретает необыкновенную мобильность. Вот что пишет по 
этому  поводу  ученый  Ю.  П.  Миронов  в  своей  книге  «Этический  синкретизм»:  «Понятие 
«эмиссар»  появилось  на  пути  гипертрофии  принципа  индивидуализма,  но,  тем  не  менее, 
эмиссар олицетворяет в себе, казалось бы, немыслимое сочетание – этики и капитала. Более 
того, чем выше этический уровень человека, тем большей может быть доверенная ему сумма. В 
пределе эмиссар может получить право на владение любой суммой, и это будет открытый счет в 
банке, которым он распоряжается по своему усмотрению. Если бы все люди обладали столь 
высоким этическим уровнем, то все имели бы открытый счет. Тогда слились бы понятия «Я» и 
«государство», была бы реализована формула «субъект-объект». Именно эта формула является 
определяющей  для  общественного  капитала,  то  есть  общественный  капитал  порождает 
отношения,  соответствующие принципу «субъект-объект».  Путь от западного индивидуализма 
называется эмиссарством». 
И  этот  механизм  весьма  активно  используется  на  Западе,  и  без  особого  афиширования 
деятельности таких людей. Ставится задача,  выделяются деньги,  прежде всего из фондов, и 
объявляется  лишь  тогда,  когда  достигается  результат.  Нет  надобности  долго  размышлять, 
чтобы понять, что такой простой механизм и канал является во много крат менее затратным и 
распылительным,  и  более  эффективным  и  результативным,  чем  инвестирование  через 
традиционные  бюрократические  каналы  по  длинной  цепи  ненасытных  чиновников,  а  также 
противников  проекта,  которые  всегда  находятся  и  стараются  перекрыть  любые  движения 
вперед. Таким путем взлетела послевоенная Япония, «азиатские тигры», так сделали бурный 
скачок  в  своем  развитии  во  второй  половине  минувшего  века  западные  страны,  где  такие 
механизмы очень развиты.  В Японии эмиссарам поручают даже такие проекты,  как развитие 
фундаментальной  науки,  наукоградов,  осуществление  крупных  прорывных проектов  в  сфере 
новых технологий и др.
Вот  какой  пример  модели  экономического  прорыва  подала  миру  и  отработала  на  практике 
Россия  в  свое  время,  а  сама  его  забыла.  Сегодня  любой  лидер,  который  хочет  совершить 
прорыв,  должен создавать  фондовые механизмы леденцовского  типа  и  искать  таких  людей-
эмиссаров – непрерывно, иметь их и задействовать постоянно, по крайней мере, на прорывных 
направлениях,  ставя  конкретные  задачи  и  сроки.  Для  этого,  прежде  всего,  самим  нашим 
лидерам надо перешагнуть определенный этический барьер, чтобы решиться довериться такому 
механизму эмиссарства. Ведь, каждый человек доверяет другому ровно в той мере, насколько 
высока его собственная этическая планка. Однако здесь большого выбора у лидеров нет: либо 
продолжать направлять  деньги,  в  том числе и  инновационные,  в  черную дыру чиновничьего 
аппарата и подвергнуть  огромные суммы распылению,  обращению в песок,  либо довериться 
одному  человеку  –  эмиссару,  который  в  любом  случае  растратит  меньше,  чем  армия 
государственных  чиновников.  Только  так  можно  совершить  быстрый  прорыв  в  важнейших 
направлениях. При этом такие проекты можно запускать без излишней огласки. И чем скорее 
наши лидеры начнут использовать этот институт, тем лучше будет результат их правления, и 
тем  определеннее  будет  их  будущее.  Разве  сценарии  «революции  роз»,  «каштановой 
революции» - не урок того, каким может быть исход неэффективного правления? Такой исход 



сам  висел  в  воздухе,  потому  и  его  и  поспешили  упредить  –  через  своих  же  людей,  через 
подпитку, и в нужное русло. И народ даже словом не заступился за таких лидеров. 

По сообщениям печати, президенты ряда стран СНГ накопили довольно внушительные фонды 
под собой. Это хорошо! А что дальше, какова реальная отдача от этих фондов? Деньги, которые 
не  работают,  имеют  замечательную  способность  ужиматься.  А  сколько  красивых  проектов 
можно осуществить на них и умножить,  существенно увеличить эти фонды. Их – множество! 
Превеликое  множество!  А  какой  потенциал  творения  нового,  запуска  новейших  технологий 
имеется в пенсионных фондах, которые во всем мире являются мощнейшими инструментами 
фондирования новейших проектов и технологий. Что делает Пенсионный фонд России сейчас со 
своими авуарами? Разве это не вопрос общегосударственной важности? Или еще один пример. 
Правительство  Германии  выделило  значительные  суммы  в  качестве  компенсации  бывшим 
узникам концлагерей и военнопленным из числа советских граждан. Эти средства ушли в фонды 
«Примирения» в России, Украине, Беларуси.  Конечно, эти средства взбудоражили людей, а у 
ветеранов  войны,  естественно,  вызвали  определенную  обиду.  А,  ведь,  как  можно  красиво 
распорядится  этими  деньгами.  Поясним  на  примере  Беларуси,  где  эти  средства  попали  в 
честные  и  надежные  руки  народного  художника  СССР  М.  А.  Савицкого,  бывшего  узника 
фашистского концлагеря, возглавившего Белорусский Фонд «Примирение». Что можно сделать с 
этими деньгами? Можно постепенно раздавать, пока они не кончатся. А можно и поступить по-
иному. Деньги фонда можно разместить в хороший банк, а лучше (в целях большей надежности) 
в несколько банков, которые дают самые высокие проценты. Получаемые проценты делить на 
две части: 50% положить как неприкосновенный фонд, дав таким образом начало уже новому 
фонду,  а  50% направить  на  проекты  умножения  денег.  Их,  проектов,  много  –  от  новейших 
высокоприбыльных  технологий  до  вложения  в  высокодоходные  ценные  бумаги.  Для 
белорусского  фонда в  силу  целого  ряда  причин  более  реально  и  проще было  бы,  скажем, 
строительство (в Минске,  Гродно или другом городе,  а может быть и не только в Беларуси) 
жилья – такого,  на которое существует  наивысший спрос и,  возможно,   деловых и  торговых 
центров,  в зависимости  от  местной деловой активности  и  спроса на них.  Доход  от  продажи 
построенного  жилья  и  арендованных  офисных  зданий  делить  так:  часть  на  пополнение 
неприкосновенного  капитала  нового  фонда,  часть  на  следующие  доходные  проекты,  а  из 
остальной части начинать осуществлять программы оказания помощи ветеранам войны, может 
быть,  самым  нуждающихся  инвалидам,  в  зависимости  от  сумм  нарабатываемых  денег. 
Последующие  годовые  проценты  делятся  так  же:  часть  на  пополнение  неприкосновенного 
капитала  фонда,  часть  на  прибыльные  проекты.  При  хорошей  постановке  дела,  будет 
нарабатываться все больше новых денег, что позволит увеличивать как капитал нового фонда, 
так и выплаты всем участникам войны. Вот это будет фонд действительного примирения! Само 
слово  и  название  Фонда  «Примирение»  наполнится,  постепенно,  новым  содержанием  к 
удовлетворению всех! Постепенно Фонд превратится в Фонд «Примирение» М. А Савицкого с 
полноценно и законно заработанным правом построить красивое здание Академии Искусств и 
Музея  художника,  осуществлять  другие  общественно  значимые  проекты.  И  Фонд  может 
возглавить, на вполне законных и заслуженных основаниях, кто-то из потомков художника, если 
таковые есть и обладают соответствующими нравственными качествами, как он сам. Ведь, Фонд 
– это общественная организация. Главное, не упустить его в руки, которые могут погубить все 
идеи.
А чтобы такой механизм заработал как следует,  отдать подряд на строительство,  по крайне 
мере первого проекта, скажем немецкой фирме из восточных территорий Германии, чему немцы 
будут  очень рады,  и  могут  помочь  строительству,  поскольку  под заказы восточногерманским 
фирмам выделяются огромные субсидии и льготные кредиты. А уж немцы-то никак не провалят 
такой проект. И здесь могут открыться самые великолепные возможности и перспективы – они 
уже видны. Кураторов-менеджеров со своей стороны, если таковые понадобятся (при немецком 
подряде  вряд  ли),  Фонд может  найти  по  конкурсу  и  нанять  по  договору,  или  на  конкурсной 
основе  на  каждый  отдельный  проект  толковых  людей,  которые  будут  осуществлять  такие 
проекты.  Для  большей  мотивации  в  работе  им  можно  выдавать  частями  субсидию  в  виде 
зарплаты,  а  также  определенный  процент  от  чистого  дохода  за  успешно  и  в  срок 
осуществленный проект. 
Или еще одна идея. А почему бы Фонду Савицкого ни начать, уже на новые процентные деньги, 
печатать «Белую Книгу Жизни», которая нужна всем, могла бы стать главной идеологической 
книгой  для  молодежи,  для  широких  народных  чтений.  Скажем,  заключить  соглашение  с 
Республиканской  или  Минской  организацией  ветеранов  войны  (войн)  и  оплачивать  им 



согласованные  тиражи  книги,  включая  вывоз  из  типографии  и  доставку  в  помещения 
ветеранских  организаций,  фиксируя  каждый  тираж  в  письменных  протоколах  к  основному 
соглашению. Ветераны и пенсионеры – это же какая мощная, уже готовая сеть распространения, 
продаж  во  дворах  и  районах  по  месту  жительства.  Ветеранская  организация,  организовав 
продажи книги через своих членов и любых пенсионеров в столице, затем распространила бы 
этот  опыт  на  Республику  в  целом.  Фонд  мог  бы  получать  свои  расходы  назад,  с  совсем 
небольшим процентом, или без него, чтобы  развивать свою деятельность дальше. Пенсионеры 
и  ветераны  могли  бы  продавать  книгу  с  некоторым  доходом  для  себя.  Вот  вам  еще  один 
механизм помощи Фонда всем ветеранам.  Такой книжный проект дал бы также ветеранам и 
пенсионерам  возможность  принять  посильное  участие  в  великом  деле  подвижнического 
служения  людям,  подрастающим  поколениям,  и  строительства  лучшего  будущего.  Конечно, 
будут  трудности, но их не бывает только у того, кто сидит сиднем у печи. Хороших, а также 
доходных проектов – превеликое множество,  способных умножать и белый рубль,  и рубль,  и 
евро.  Если  не  хватит  собственной  информации  и  опытной  консультативной  помощи,  можно 
объявлять открытый конкурс, в том числе и за пределами Республики. Руководство Республики 
могло бы активно поддержать такую программу и деятельность Фонда, ведь она выгодна всем.
Таким же образом могли бы работать и аналогичные фонды в России и на Украине. Скажем, 
российский фонд вполне мог бы профинансировать создание безопасного реактора на замену 
атомным. А от наработанных денег поддерживать как бывших узников и военнопленных, так и 
всех участников войны, и постепенно превратиться в венчурный фонд новейших экологически 
чистых технологий, с прибылью, ориентированной на поддержку участников всех войн.
Здесь  большое  поле  деятельности  и  для  Пенсионного  фонда  –  нарабатывать  пенсионный 
капитал, а также помогать возрождать страну.
Отдельно  стоит  сказать  об  огромной  роли,  которую  могут  сыграть  частные  инновационные 
фонды людей, у которых есть деньги. Богатые люди все равно отдают какую-то часть средств на 
благотворение,  и  к  ним  постоянно  приходят  просители.  Так  почему  бы  ни  финансировать 
новейшие  идеи,  программы,  технологии!  Это  можно  делать  и  без  регистрации  фондовых 
структур – через эмиссаров, или просто помогая напрямую изобретателям, как это сделал С. 
Рахманинов.  И  пойдет  слава  о  фондовой  деятельности  Брынцаловых,  Лужковых,  Церетели, 
Михалковых, Кончаловских и других. И такую славу творить могут все, у кого есть деньги – не 
обязательно большие. А представим, что пошла слава о фондовой деятельности Михася! Да, да 
того самого Сергея Михайлова, что одолел западную фемиду! Того самого, что родом с Белой 
Земли. Давай Миня, выходи из тени! Аль, не Белый Орел? И помогай творить иное будущее – 
красивое  и  совершенное  на  благо  потомкам!  Вспомни  про  Оптина,  бывшего  разбойника, 
положившего  начало новому монастырю! Все забыли о его  других  делах и грехах.  А вот  об 
Оптиной  Пустыни  знают  все!  Равно,  как  и  всех  радует  красавец  Рыльский  монастырь, 
основанный двумя братьями, бежавшими когда-то от царской полиции из Грузии. Только не надо 
строить  новую  Оптину  пустынь  или  Рыльский  монастырь,  помогите  построить  пилотный 
Гуманитарно-Природный Сад-Парк в Белой Земле или России из родовых усадеб для молодых 
семей. Представляете, семьи молодоженов получают по 1 га земли с большими, обустроенными 
домами для развития родовых усадеб и создания молодежного Гуманитарно-Природного Сада-
Парка! И давайте назовем его «Михасёв дар»! И пусть эти семьи расплачиваются на протяжении 
десятилетий стоимость дома за счет выращивания и продажи экологически чистой продукции – 
без попадания в какую-либо зависимость. И не забудьте о «Белой Книге Жизни»! Или помогите 
запустить новую технологию с целью наработки денег для развития такого проекта молодежного 
Гуманитарно-Природного Сада-Парка! Даже части денег от суммы компенсации за пребывание в 
руках  западной  фемиды  хватит  на  такой  проект!  Или,  почему  бы,  например,  не  достать 
энергоресурсы на Белой Земле! Так давайте запускать Белые проекты, чтобы наработать деньги 
на благие дела! И эмиссары есть! Представляете, что скажут в Божественной Канцелярии на 
этот счет! 
Братва, выходите из тени – ВСЕ, и творите новое, Белое Будущее! Российская, белорусская и 
украинская братва, скажите свое слово! Давайте творить Белое Будущее – для своих детей и 
для страны, в которой им жить! Открывайте своим детям путь восхождения Вверх! И пусть они 
будут в числе первых, возносящих себя и страну Вверх! 
И  все  богатые  люди,  подумайте,  что  и  как  можете  сделать  вы,  чтобы  о  ваших  делах 
благовестила вся Вселенная! Ведь, сигнал уже дан. Как-то в конце 1990-х годов в одной из дурно 
пахнущих статей довелось прочитать о колоколе, который воссоздан на колокольне Архангела 
Михаила,  что  в  Переделкине  под  Москвой,  над  самой  загородной  резиденцией  Патриарха. 
Статья сопровождалась фотографией колокола с отлитой на нем надписью «От Солнцевской 



Братвы!». Автор статьи старался изо всех сил нагнать страх по поводу того, что, дескать, какие и 
по ком звонят колокола… Что ж,  развивая  данную тему на таком интеллектуальном уровне, 
можно посудачить и о том, что в заставке к новостям на московском канале ТВЦ колокол-то 
звонит не по-православному, а по-католически! И вряд ли тот, кто делал эту заставку, сделал это 
случайно,  по  незнанию!?  Но,  господа,  на  Руси  колокола  всегда  не  звонили  по  ком-то,  а 
Благовестили, несли Благую Весть. И неважно как они Благовестят – по-православному или по-
католически.  Ибо  католики  –  наши  братья,  потому  никого  из  православных  особенно  и  не 
беспокоит, что лужковский-то канал действительно благовестит по-католически. И менять ничего 
не  надо!  Ни  в  коем  случае!  Для  телезаставки  колебания  колокола  действительно  более 
выразительны, чем просто удары металлического языка о неподвижный колокол. И важно, что 
колокол благовестит!  Неважно также,  на чьи деньги отлит колокол.  Ведь,  это  – колокол  для 
Благовещения, а не пушка для стрельбы! Никто же не поднимает вопросов в отношении того, кто 
основал Оптину пустынь или Рыльский монастырь. Важно то, что колокол БЛАГОВЕСТИТ, несет 
БЛАГУЮ ВЕСТЬ О НОВОЙ ЭРЕ! И началось это БЛАГОВЕЩЕНИЕ с ударов другого колокола, 
который трижды выезжал и звучал на сцене во время торжеств по случаю 850-летнего юбилея 
Москвы на Красной площади, с Емелей-дурачком на печи также выезжавшем на сцену Красной 
площади - трижды! Это ж, какие символы даны для взлета России! Суть состоит в том, что 
ныне наступило  время,  когда всё,  что  имеет  целью укусить  Россию,  что  направлено  против 
эволюционного развития Вселенной – все начинает работать на Россию и на Вселенную! Так что 
пусть благовестит колокол по-католически по лужковскому телевидению,  и пусть Благовестит 
колокол  Солнцевской  братвы  на  колокольне  Храма  Архангела  Михаила  –  его,  Михаила 
Архангела, наступило время! И пусть они несут Благую Весть людям о НОВОЙ ЭРЕ! Молодец 
Миняй! Наш человек! Белый Орел! Запустим Белые проекты! Да такие, и так, чтобы мир ахнул! 
Запустим  новую энергию – Белую энергию реевангелизации мира и изменения направления 
жизни людей!  Продолжим дело всех Белых Орлов,  которые ничего не рушили,  а созидали и 
творили,  даже  посреди  разгула  сил  распада  и  разрушения,  творили  и  вносили  свой  вклад 
скромно, тихо и интеллигентно в общее дело. Например, П. Климук с Белой, Брестской, Земли 
сохранил Звездный городок и ценнейшую тренировочную базу для космического сектора, когда 
стервятники стремились разрушить всё. Чем не Белый Орел! Генерал Г. И. Шпак сохранил ВДВ 
и не дал их разрушить. Потерял сына на войне, а, ведь, мог его туда не пустить, и мог забрать 
оттуда! Какой же пример чести и героического служения Отечеству – в наше-то время! А какой 
бы начальник Генштаба мог получиться! При нем вряд ли ракеты не вылетели бы из шахт. А 
будь он на посту министра, вряд ли бы позволил так сокрушить армию. Разве не Белый Орел, 
хотя  родился  Шпаком,  по-белорусски  – скворец!  А,  значит,  уже  с  детства  стремился  летать! 
Знайте, Белый Орел Г. И. Шпак, в Небесной Канцелярии Вами гордятся! Вы воспитали такого 
сына  –  человека  такого  полета,  что  такие  на  Земле  долго  не  задерживаются.  Это  те,  кто 
первыми просятся туда, где есть место сознательному подвигу, ибо вся их суть уже изначально, 
с  детства  и  юности  устремлена  Вверх,  в  другие  Вселенские  Сферы,  они  переросли  земной 
уровень! И не было бы Кавказа, он устремился бы в другое подобное место. А если бы Вы не 
пустили  сына  на  войну,  если  бы посадили  тогда  вертолет  и  забрали  его  с  театра  военных 
действий, Вы бы прервали великий Вселенский процесс и замысел, и опустили бы себя вниз! А 
Вы сделали поступок  – тогда,  не взяв сына с войны в свой вертолёт,  и всей своей жизнью, 
служением Отечеству, да ещё каким, равный званию Героя. На Земле Вам это звание не дали, и 
уволили… Но зато Вы вошли в Высшую Номенклатуру Вселенной!  Ах, если бы Вы обладали 
внутренним зрением, то увидели бы, какой яркий луч света связывает Вашего сына с Вами и 
всем  Вашим  женским семейством  –  каждый  день,  каждый  миг!  Вселенная  гордится  Вами  и 
Сыном, Генерал! Выше голову! Поднимитесь над болью и грустью! И летайте, как Белый Орел! 
Вы олицетворяете всех отцов и матерей, которым выпало пройти через одно из самых страшных 
и сильных жизненных испытаний – потери своих детей в войнах, в любом механизме громадной 
мясорубки  современной  жестокой  цивилизации.  Не  все  смогли  мужественно  перенести  это 
особое испытание, которое постигает не всех, но оно всегда направлено на подъем человека к 
новым  высотам  человеческого  качества  и  духа  в  восходящей  эволюции.  Слава  всем,  кто 
мужественно, с честью и достоинством прошел, проходит и пройдет это великое испытание во 
все времена, кто поднялся и еще поднимется Вверх!
А если бы во главе других силовых и иных ведомств стояли, ранее и в последнее десятилетие, 
такие же Белые Орлы, то вряд ли позволили бы жалким порочным слюнтяям развалить страну, 
так накренить ее набок и разграблять. А если говорить о руле власти, то… Сегодня в политике, в 
руководстве страны такие люди нужны больше, чем в армии! И именно они, такие люди чести, 
взметнут Россию вверх! Нужно всего лишь несколько людей чести, – и они вырвут Россию из лап 



алчной банды, управляемой извне, и взметнут ее вверх! Как напророчил великий А. С. Пушкин: 
«Россия  встань!  И  возвышайся!».  И  Россия  действительно  взлетит  и  возвысится!  С  такими 
умами  и  таким  потенциалом!  И  если  в  стране  действительно  будет  проводиться  курс 
восхождения и взлета, то такие, как Вы, еще послужат Отечеству,  народу и власти на самом 
верху. Такими людьми не разбрасываются! А если такого курса не будет, продолжайте служить 
Вселенной,  которой сегодня красиво и верно служит Ваш сын! Гордитесь им! Теперь уж Вы, 
Отец, будьте достойным Сына! Знайте, просторы красивой Рязаньщины для Вас тесны! Да и что 
может сделать честный боевой генерал на гражданке при такой обстановке в стране, тем более 
в области,  которая была и остается в числе самых дойных регионов. И не забывайте Белый 
Проект, и Белую Русь! Оттуда сегодня идет свет новой эры!
Слава всем генералам чести – действующим и в отставке, кто честно и сердцем служил и 
продолжает  служить  Отечеству  и  народу!  Слава  всем  генералам  чести  всех  времён! 
Слава им в веках!
В  Беларуси  также  не  допустили  разрушения  всего  того,  что  создано  многими  поколениями 
славного Белого народа в братском содружестве со всеми народами в прошлом. Но сегодня – 
этого мало! Проблема состоит в том, чтобы в Белой Стране, где увлеклись администрированием 
и  закручиванием  идеологии,  перейти,  и  как  можно  скорее,  к  запуску  концепций  и  моделей 
прорывного развития, раскрепощения энергии саморазвития и роста на каждом месте, где живет 
и трудится человек. Без такого подхода экономического взлета,  а также укрепления власти и 
повышения  истинного  авторитета  лидеров  в  народе  не  достичь.  Только  соединение  двух 
вышеуказанных составляющих – сильной власти и прорывных моделей развития – обеспечивает 
экономический  взлёт!  Это наглядно показали примеры Японии,  Кореи,  Малайзии,  Сингапура, 
Турции, Китая и многих других стран, взметнувшихся вверх только на основе прочной власти и 
прорывных моделей развития. А идеологическую работу, может быть, посвятить не набившему 
оскомину  с  прошлых  времен  политпросвещению,  а  народным  чтениям  и  обсуждению  тех 
проблем,  которые  ближе  всего  к  повседневным  заботам  и  потребностям  людей,  которые 
касаются самих основ жизни каждого человека, а также отношения к Земле, Природе. Они – в 
«Белой Книге и Жизни». И проводить эти народные чтения как праздники, не часто, 1-2 раза в 
месяц, с чаепитием или концертом, чтобы люди радовались жизни. Организовывать вечерние 
посиделки.  Ведь,  «Белая  Книга  Жизни»  родилась  на  Белой  Земле  и  уже  шагает  по  ней  от 
компьютера к компьютеру, из дома в дом, из хаты в хату, открывая людям свежий воздух и зовя 
к новой жизни, невзирая на властные структуры.
  
Нехватка  умения  собирать  вокруг  себя  умы,  новые  идеи,  программы,  модели,  технологии, 
нежелание  дать  свободный  канал  доступа  новым  умам  и  идеям,  открыть  им  окно, 
неиспользование  механизмов  «клубо-фонд-банк»,  «человек-фонд»  и  эмиссарство, 
неспособность  выработать  реальную  концепцию  прорыва  с  подтянутыми  к  ней  новейшими 
моделями  развития  и  технологиями,  незнание  как  решить  энергетическую  проблему, 
зависимость извне – вот проблемы всех лидеров в нашем постсоветском пространстве. Так что 
давайте  умножать  ряды  Белого  Орлиного  племени  –  в  Белой  и  всей  Руси,  в  Украине, 
Казахстане! Оно и только оно спасет и улучшит мир! Быть тому! И этот процесс набирает силу, 
соединяясь в мощный сплав и поток материализующейся энергии умов и душ все большего 
количества людей! 

МЫ РОЖДЕНЫ, ЧТОБ СКАЗКУ СДЕЛАТЬ БЫЛЬЮ! 
И МЫ СДЕЛАЕМ ЭТО! 

МЫ УЖЕ МЕНЯЕМ НАПРАВЛЕНИЕ ЖИЗНИ ЛЮДЕЙ К КРАСОТЕ, ЧИСТОТЕ, СОВРЕШЕНСТВУ И 
ПОДЛИННОЙ СВОБОДЕ! РАЗВЕ ЕСТЬ БОЛЕЕ КРАСИВАЯ ИДЕЯ, БОЛЕЕ ВАЖНАЯ И АКТУАЛЬНАЯ 

ЗАДАЧА ВО ВСЕЛЕННОЙ! 
ПРИГЛАШАЕМ ВСЕХ В ЭТО ГЛОБАЛЬНОЕ ДВИЖЕНИЕ В НОВУЮ ЭРУ, ВХОЖДЕНИЯ В НОВУЮ, 

БЕЛУЮ ЦИВИЛИЗАЦИЮ, НАЧАТЫЕ С БЕЛОЙ ЗЕМЛИ!
НАЗОВИТЕ ЛУЧШУЮ, БОЛЕЕ КРАСИВУЮ И ВАЖНУЮ ЗАДАЧУ, И МЫ ПРИСОЕДИНИМСЯ К НЕЙ!

ГЛАВА 3



Заметьте, много ли счастливых людей среди богатых, живущих в молочно-кисельных реках? 

Нет!  Не  тот  менталитет,  нет  величия,  Вселенского  величия  мысли  и  дела,  нет  понимания 
Вселенского смысла жизни. А отсюда и ошибки, творимые против себя. Главное – это погоня за 
деньгами и редкие благотворительные жесты, и то для отмывания денег,  себя,  потомства,  и 
абсолютное  нежелание  или  неумение  вкладывать  деньги  в  стратегические  проекты  –  в 
новейшие технологии. Но счастье – не продукт, который покупается за деньги. Счастлив и долго 
живет не тот, кто все время получает, а тот, кто дает, кто помогает, и делает это умело, а также 
финансирует все новейшее. Обращали ли вы когда-либо внимание на то, что дарить подарки, 
помогать кому-то достичь чего-то, и видеть радость других, гораздо приятнее, чем получать. А 
задумывались ли вы, почему так? И пытались ли вы хоть раз поразмышлять над истинным, 
глубинным  смыслом  слов  из  Святых  книг  о  важности  благотворения,  передачи  минимум 
десятины на благие дела? Сколько объяснений дано на эту тему, но все они уводят от Истины. 
Так вот, важно понять и зафиксировать в своем сознании, что в акте благотворения и помощи 
другим заключена великая забота не о тех, кому дают, кому помогают, а о самом дающем. 
Через  акт  отдачи,  благотворения,  помощи  другим,  по  мере  того  как  такие  акты 
приобретают абсолютно бескорыстный характер, основываются на глубинном желании и 
стремлении  помочь  миру,  идет  эволюционный  рост  самого  человека,  и  конечной, 
наивысшей точкой такого роста является уровень, когда человек начинает только давать, 
и  ничего  не  брать  –  уровень  самоотречения.  Примеров  в  библейской,  церковной  и 
светской истории – предостаточно. Взять хотя бы пример преподобного С. Саровского, 
раздавшего  все  семейное  богатство  и  прошедшего  путь  до  святого  Старца,  или 
вологодского  купца  первой  гильдии  Х.  Леденцова,  создавшего  на  все  свое  состояние 
Фонд  «Друзей  человечества».  Но  на  этом  пути  речь  идет  не  только  о  материальной, 
финансовой отдаче, помощи, материальном благотворении, но о любом благом делании. 
Тратя всю свою жизнь на зарабатывание денег,  получая их и стяжая себе все больше 
благ, человек зацикливается на самом себе и неизбежно разрывает свою связь с Единым 
Целым, начинает сам вредить себе, даже если его материальные успехи растут. Человек 
просто теряет Высшее водительство, изолируется внутри осознания своей значимости, в 
своем  исключительном  телесном  материальном  пузыре  и  остается  один  на  один  с 
жизнью,  становится  незащищенным,  превращается  в  перекати-поле,  за  все  борется, 
вместо того,  чтобы получать с помощью водительства со стороны Единого Целого.  А 
отсюда бесконечные проблемы, наезды бандитов, удары судьбы, порой очень сильные и 
потери,  иногда  самой  жизни.  А  вот  давая  кому-то  что-то  бескорыстно,  благотворя, 
помогая другим, стремясь сделать мир лучше, человек автоматически разрывает свою 
индивидуальную  материальную  оболочку,  разрушает  свой  пузырь,  выходит  за  его 
пределы,  соединяется  с  Пространством,  с  Единым  Целым  и  получает  Высшее 
водительство, и, вместо того чтобы провести жизнь в борьбе, начинает сотворить в чем-
то гораздо большем, чем его личное дело, и парить по жизни. И как важно, когда вы идете 
куда-то или к кому-то за чем-то, собираетесь просить что-либо, по пути совершить что-
либо хорошее, хотя бы один жест помощи кому-либо, пусть самый маленький, а лучше 
несколько, но искренних. То есть, как только вы протянули руку помощи кому-то, сделали 
благородное дело, вы соединились с Единым Целым и вышли на совсем другой уровень 
вибрации и бытия во Вселенной. Вы начинаете присутствовать одновременно там, где 
находитесь,  и  ВЕЗДЕ!  А  люди,  находящиеся  в  таком  единстве  с  Единым  Целым 
постоянно, парят по жизни, и, как правило, не оказывается там, где опасно, не делают 
того, что не нужно, проживают долгую и богатую жизнь. Этим и объясняется известное 
правило, требующее спасения людей, товарищей в бою, или в другой трудной ситуации, 
чтобы спастись самому, а не бросать их в беде, спасая лишь себя. Это означает, что в 
собственных интересах каждого человека совершать хотя бы какое-то доброе деяние для 
спасения других, для улучшения мира. И лучше делать это разумно, так чтобы энергия 
Вашего  благотворения  работала  как  можно  дольше  и  творила  другие  добрые  дела, 
всеобщее благо, а не порождала плохое и умножала зло. Так что давайте, и благотворите 
правильно, и воздастся вам – богатой, хорошей, спокойной и долгой жизнью. Давайте, 
прежде  всего,  не  отдельному  человеку,  организации,  школе,  хотя  это  и  благородно. 
Постарайтесь  помочь  какому-то  гению  запустить  самую  новейшую  технологию, 
результаты  и  плоды  от  которой  принесут  благо  всему  обществу.  Таким  шагом  вы 



вызовете  совсем  иные вибрации  в  Пространстве,  в  Космосе,  нежели  чем  единичным 
актом помощи одному человеку, организации.

Сергей  Михалков,  празднуя  свое девяностолетие,  сказал:   «…мне нравилось  –  может это  и 
смешно – мне нравилось помогать людям». Как-то, на пути от Бабы Ванги с греко-болгарской 
границы,  Сергею  Михалкову  устроили  встречу  и  накрыли  стол  с  выпивкой  и  закуской. 
Подготовили греко-армянские приветствия и тосты. Увидев все это, он сказал: «Эх, как бы пил, 
вот бы опрокинул пару стопок!» И дальше в ходе застолья заметил, что за свою жизнь знавал 
немало талантливейших и гениальных людей, которые загубили свои мозги пивом и алкоголем, 
многие моложе его, но их уже нет. А в заключение сказал: Гениальный человек, эта Баба Ванга, 
ее пространственное видение и  прозорливость поразительны. Но вот что не могу никак взять в 
толк: ну как она могла узнать, что мне нравится моя секретарша! Ну,  конечно же, последняя 
фраза была сказана чуть иначе, но не будем же мы ее дословно приводить. Заметим, что поэту 
тогда шел 76 год. А в мае 2004 года, на 91 году жизни, он прилетел на международную книжную 
ярмарку  в  Прагу  и  сразу  же,  с  самолета  приехал  на  встречу  с  читателями,  стал  раздавать 
автографы,  да  еще  и  говорить,  как  всегда,  с  подковыркой!  И  Белым  Орлам  не  отказал  в 
автографе,  спасибо!  Так попробуйте  кто-нибудь возразить,  что  это не Белый Орел! Вот,  что 
значит вести красивую жизнь, не замыкаться на себе и своей важности и заниматься добрым 
деланием,  помогать  людям.  Помогать  другим,  творить  доброе  делание  –  значит  долго  и 
счастливо жить! Или другой пример. Человек разбогател на драгоценных камнях. Не замкнулся в 
своем богатстве,  а  помогает  всем своим ближним и дальним родственникам.  Несомненно – 
хороший человек. Но деньги тают, надо давать вновь и вновь, и число родственников растёт… 
Так и никаких камней не напасешься. А почему бы ни сделать вот что. Ты, сват Баюл, живешь в 
Молдавии. Так там же есть гений Ю. С. Потапов, который изобрел уникальные теплогенераторы, 
экономящие до 40% электроэнергии по сравнению с любыми отопительными системами.  Вот 
тебе деньги, запусти производство, продавай их у себя, поставляй на Север, зарабатывай сам 
на  жизнь,  и  помогай  другим  родственникам.  А  ты  тетя  Леля,  почему  бы  тебе  также  не 
зарабатывать самой. Куплю-ка я тебе «соевую корову» в  Фонде социнноваций, всего каких-то 
несколько тысяч у. е. стоит. Там тебя научат делать из сои и люпина до 100 литров молока в час 
(как от стада коров) и около 80 вкуснейших блюд. Открой домашнюю кухню с кафе и продавай 
людям продукты здоровья. А чтобы использовать не сою, тем более генетически измененную, а 
люпин, договорись с кем-то из деревни, чтобы тебе выращивали его и поставляли каждый год в 
нужном количестве. Так ты своим собственным делом будешь кормить себя, народ, и давать 
доход людям в деревне, которые будут выращивать для тебя люпин! Твоему примеру последуют 
другие, и пойдет доброе дело в широкое развитие по стране. 
А теперь представьте,  какое благо сделал бы этот же самый богатый человек,  спонсируй он 
запуск  новых  технологий,  пусть  так  же  через  своего  же  родственника,  с  последующим 
отчислением от них десяти процентов для поддержки всех своих родственников. 
А какой огромный резонанс во Вселенной вызвала бы помощь молодоженам в постройке дома 
на 1 га земли для развития родовой усадьбы! 

Протягивайте другим руку помощи, как это делали С. Рахманинов, Х. Леденцов, С. Михалков и 
многие другие,  ищите новых Сикорских,  Заварыкиных и других гениев и помогайте им, чтобы 
жить долго и счастливо. Счастье – всего лишь побочный продукт вашего отношения к миру, к 
другим, – и не в будущем, а сегодня, сейчас. Спешите делать не только деньги, но и добро миру, 
умножать в нем всеобщую Красоту, Чистоту и Совершенство, да так, то есть с помощью таких 
механизмов,  чтобы они завибрировали во Вселенной и материализовались для вас  и ваших 
потомков,  а не исчезли с израсходованием вашего денежного пожертвования.  Ведь,  жертвуя 
неверным способом крупные суммы денег, вы также рискуете творить не Благо, а новое зло, 
искушая людей утаивать деньги, кормя тьму новых чиновников на долгом пути движения денег к 
получателям.

Каждому,  к  кому идут  большие деньги,  надо сильно  и вовремя задуматься:  что  и  как  надо 
сделать  для  собственного  счастья,  и  для  спасения,  как  отблагодарить  Спасителя  за  свою 
судьбу, как не зациклиться на себе, и как помочь этому миру. Именно миру, осмысленно, а не 
сделать  какую-то  традиционную  благотворительную  акцию.  В  Божественной  Вселенной  вы 
регистрируете  сами все,  что творите,  для чего вы живете,  для чего зарабатываете деньги – 
только для себя или жертвуете хоть чуть-чуть для мира также, хотя бы для его улучшения, но 
лучше  для  изменения  направления  жизни  людей.  Вспомните  о  русских  купцах  и 



промышленниках,  введших  впервые  понятие  этического  предпринимательства  –  «Честное 
купеческое  слово»  –  и  считавших  зарабатывание  денег  только  для  себя  преступной 
эксплуатацией жизни и таланта, дарованных Творцом, а деньги, зарабатываемые на убийстве 
людей и Природы, – проклятием себя, своих детей, внуков и дальнейших потомков, всего своего 
рода. Вот почему среди магнатов так много тех, чьи фамильные роды постепенно исчезают с 
лица Земли. Дело в том, что длительное, из рода в род накопление денег нечестным путем, за 
счет страдания, часто на крови других, и использование этих денег на античеловеческие цели 
деформирует  генетику  людей.  Их  жизнь,  вибрация  их  энергии  негармонична  Божественной 
Вселенной, потому их род постепенно стирается с Земли. Поэтому меняйте направление жизни 
скорее, пока не поздно! Помните:  «Энергия раскрывается через сострадание, благодарение и 
любовь.  Когда нет энергетических  пробок  на данном уровне,  человек  просто цветет,  пылает 
пламенем  счастья.  К  таким  людям  тянутся  другие,  их  любят,  они  привлекают  к  себе 
максимальное внимание окружающей среды. Как правило, эти счастливые люди – люди успеха, 
благодати, изобилия» (А. М. Думанский, там же).

Как-то в печати сообщалось о том, что один криминальный авторитет стремился за миллион 
долларов  купить  место  в  усыпальнице  братии  в  пещерах  Псковско-Печерского  монастыря, 
видимо, надеясь таким образом спастись. Чудаки люди, все пытаются устроить себя с помощью 
денег,  купить  жизнь вечную после смерти  за  деньги и  подменить  Божественные тщания.  Ну 
почему все так  озабочены о том мире,  думают о  загробной жизни,  а не используют  каждое 
мгновение этой, дарованной Богом, прекрасной жизни с талантами для свершения добрых дел, а 
устройство после смерти оставить тем, кому это положено. Конечно, жертва на монастырь – это 
благое  дело!  Но  пожертвуй  этот  авторитет  еще  один  миллион  для  создания  гуманитарно-
природного парка-сада с 20 усадьбами, а в каждой усадьбе по дому для тех людей, которые не 
имеют на это денег, например, для молодоженов, и попроси он в каждой усадьбе посадить в его 
имя  красивое  дерево,  или  сад,  а  часть  доходов  от  выращиваемой  продукции  отдавать 
монастырю,  разве  в  той,  Божественной  Канцелярии  после  его  смерти  не  учли  бы  такой 
богоугодный, красивый, гармоничный Божественной Вселенной поступок и не открыли бы ему 
Врата  Спасения!  Восточная  мудрость  гласит:  «Когда  ты забираешь  –  ты теряешь,  когда  ты 
отдаешь – ты преобретаешь».

Стремитесь, спешите благотворить, протягивать руку другим - все, даже те, кто не может это 
делать  материальными  средствами,  деньгами.  Делайте  добро  всем,  кто  заслуживает  этого, 
чтобы не питать и не умножать зло. Благотворите мыслью, своим желанием и волением лучшего 
мира, умножением энергий Добра и Красоты в мире и Вселенной! Какой же могучий потенциал 
позитивной энергии  несет благотворение  мыслью.  Сводите на нет  порождение негативных и 
агрессивных  энергий,  если  не  хотите  навредить  себе  и  жить  лучше!  Не  засоряйте  Великий 
Космос и не умножайте свои беды негативными мыслями, словами, чувствами, делами – все они 
срезонируют в Пространстве, во Вселенной, вернутся к вам и ударят только по вам в будущем. 
Помните,  что  забота  не  только  о  себе,  а  и  о  мире,  Вселенной  поднимает  человека  на 
совсем иной уровень в Пространстве, во Вселенной. Это уже – великое подвижничество, 
меняющее жизнь вокруг и вызывающее цепную реакцию умножения Добра в мире! Лишь 
раковая  опухоль,  то  есть  колония  микропаразитов,  работает  только  на  себя,  потому  она  и 
конечна: уничтожая среду вокруг себя, в которой живет, убивает и себя. Никогда не работает на 
спасение ни других, ни себя. Вспомним о словах Преподобного Серафима Саровского: спасется 
один - и вокруг  него спасутся тысячи.  А вот что написала в Интернете  A  namaughan  ,  Англия. 
«Мой муж - один из пятерых детей в семье, выросших в атмосфере любви, заботы (не только о 
себе,  но и об окружающем мире и людях).  Его  родителям на примере своей жизни удалось 
помочь многим людям "найти жизненный путь", им удалось многое изменить к лучшему в жизнях 
тысяч людей (я не преувеличиваю – действительно тысяч!). И все это без огромного количества 
денег, без связей, без протестов и митингов, без поучений – просто делая свое дело, и делая его 
на совесть,  просто живя свою жизнь осознанно...  В таком духе они вырастили своих детей и 
вокруг них тоже образовались как бы островки света, группы людей, стремящихся к лучшему, 
которые тоже хотят что-то изменить в этом мире, и в себе. Сейчас у большинства из них уже 
тоже есть  свои  дети,  которые  так  же,  как  их  родители  и  бабушка  с  дедушкой,  как  магниты 
притягивают "желающих перемен" http://www.anastasia.ru/ftopic4440.html. 
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ГЛАВА 4Деньги, как и колесо, огонь, нож – великие изобретения человека, и могут работать как на 

Добро,  так  и  быть  источником  зла!  Все  зависит  от  сознания  людей,  в  чьих  руках  они 
оказываются.  Одно  дело,  когда  нож  находится  в  руках  мастера  резьбы  по  дереву  и  творит 
Красоту, или в руках повара, готовящего трапезу, и совсем другое, если нож берет в руки злой 
человек  или бандит.  В руках  одних людей огонь согревает людей,  помогает жить,  а в руках 
других  может  выжигать  селения,  иногда  вместе  с  людьми.  Колеса  машины  или  шасси 
пассажирского  самолета,  перевозящих  людей,  продукты,  товары  работают  во  Благо,  на 
созидание,  а колеса  танка,  бронетранспортера,  шасси  бомбардировщика  могут  нести смерть 
людям.  То  же  самое  относится  и  к  деньгам.  Деньги,  расходуемые  на  строительство  и 
восстановление  храма,  помощь людям,  на  новые  технологии,  являются  источником  Блага  и 
выполняют благородную созидательную роль.  И совсем иною роль играют деньги,  когда ими 
финансируется  войны,  революции,  терроризм,  подрывные  действия,  другие  разрушительные 
акты,  творящие  и  умножающие  мировое  зло.  В  том  числе  и  непродуманные  благодарения 
(Добрые деяния наказуемы).  Значит,  вопрос – не в самих деньгах,  а в том, в чьих руках они 
находятся, и на что и как расходуются. Давайте на минуту задумаемся, на чьей стороне, в каких 
руках  сегодня  больше  денег  –  на  стороне  и  в  руках  Добра,  или  же  зла.  Это  далеко  не 
риторический  вопрос.  Утверждение  о  том,  что  деньги  –  корень  зла  привело  к  тому,  что 
праведные люди как бы отвернулись от денег, и деньги просто не идут к тем, кто их презирает, 
они уплывают рекой в руки зла. Как-то один хороший и мудрый восточный человек сказал: «Если 
ты презираешь деньги, считаешь их только корнем зла, значит,  у тебя нет великой цели, и ты 
никогда не сумеешь заработать деньги.  Они просто не придут к тебе, если у тебя нет великой 
цели, для осуществления которой нужны деньги. Как же ты тогда сможешь помогать другим и 
творить добрые дела, ведь, любой человек с деньгами, творящий зло, окажется сильнее тебя». 
А Л. Голубовская в своей книге «Золотая денежная пирамида» пишет: «Отсутствие денег – это 
состояние слабости, неспособности влиять на что-либо, невозможности изменить хоть что-либо 
в этом мире». Поставь великую цель, и деньги придут для ее осуществления. А если такой цели 
нет, а есть презрение к деньгам, то жизнь такого человека будет жалкой. 
Мудрые слова хорошего восточного друга! Действительно, если говорить о презрении к деньгам, 
то как же тогда объяснить то, что в начале слова «Богатство» стоит Бог: БОГ-ат-ство – то есть, 
суть, естество от Бога! Случайно ли это!? БОГатство – разве это не дар Бога за труды человека! 
Разве в условиях технотронной цивилизации деньги для людей не означают крышу над головой, 
свет и тепло в доме, накормленные дети, свидетельство устроенности жизни? Неужели лучше 
жить без них в нищете, голоде, холоде и грязи?  
Так на чью же мельницу льет воду утверждение о том, что деньги – корень зла? Если эти слова 
приписываются Спасителю, то почему нет контекста, в котором он это говорил. Не сделано ли 
это  темными  силами  в  те  далекие  времена  умышленно,  ради  того,  чтобы  добрую  часть 
человечества отвратить от денег? Задумаемся, бумажки, на которых написаны знаки стоимости, 
изобретенные для удобства людей, объявлены корнем зла.  И никак не иначе.  Им приписана 
мистическая сила зла. Но в таком случае, почему бы ни объявить всю бумагу корнем зла, ибо на 
бумаге  вон сколько  за  всю историю написано кровавых приговоров,  и  самых что ни на есть 
низменных произведений так называемого искусства и литературы, несущих настоящее зло. А 
как же тогда с алфавитом, с помощью которого можно написать все, что и как хочешь, как в 
известной фразе: казнить нельзя помиловать. А словесность, речь, посредством которых можно 
творить,  возвышать  себя  и  мир  к  энергиям  Красоты  (Слово  –  это  Бог,  Энергия  Творения, 
Созидания  и  Восхождения),  и  можно  крыть  матом,  сквернословить,  вгоняя  себя  в  низшие 
энергии и «матовую жизнь», сокращать ее (Слово – это Дьявол, Энергия разрушения и зла). И 
как тогда быть с ножом, или огнем, или колесом, разве они не могут быть корнем зла?
Так разве суть зла или добра лежит в самих предметах, а не в сознании людей, в их физическом 
и  психическом  здоровье?  Разве  в  истории  России,  мира  мало  примеров,  когда  деньги 
добывались честным трудом и творили Добро? Разве не на бумаге всеми алфавитами мира 
написаны  величайшие  произведения  литературы  и  искусства?  И  разве  не  на  бумаге  и  не 
алфавитом Ф.  М.  Достоевский  начертал  великие  слова:  «КРАСОТА СПАСЕТ МИР!»!  Значит, 
дело не в предмете, и не в самом изобретении, не в самих деньгах, а в сознании людей, в том, 
как  они  зарабатывают  деньги  и  на  что  используют,  как  они  распоряжаются  величайшими 
изобретениями  человеческого  гения.  И  высшее  достоинство  и  искусство  человека  заставить 



нож, колесо, огонь, деньги и все иное служить Добру, работать на Добро. Но самое большое, 
высочайшее достоинство человека-творца – заставить зло служить Добру. И если деньги, это 
корень всех зол, то высшая задача всех праведных людей не бежать от них, и не толкать деньги 
в стан зла, а обратить их на Добро, заставить их работать в пользу Добра, для целей созидания. 
А для этого нет лучшего пути, чем – не презирать деньги, а зарабатывать их как можно больше 
добрым людям,  которые направят их на созидание, на добрые дела, и таким образом будут 
умножать  доброе  делание,  изменять  мир  к  лучшему.  То  есть  речь  идет  о  запуске  таких 
механизмов, которые заставят деньги работать на благо мира и Добра, на вывод человечества 
из  тупикового,  саморазрушительного  пути  развития  на путь  восходящей эволюции.  Развитие 
фондо-сопряженных механизмов, когда каждый человек превратится в фонд со своим личным 
счетом  в  банке,  творящий  благо  миру,  созидающий  новую  цивилизацию  –  важнейший  и 
эффективнейший такой механизм. Поэтому надо признать, что деньги несут людям и их детям 
свободу  –  от  нищеты,  бедности,  голода,  холода,  бездомности,  и  самые  неограниченные 
возможности  в  жизни  -  получения  знаний,  профессии,  создания  своей  родовой  усадьбы,  а, 
главное, применения своего таланта для улучшения мира! Деньги становятся корнем зла, когда 
сознание человека фиксируется только на них, превращаются в главную цель и смысл жизни, 
добываются любой ценой, и когда они не только не ведут к сотворению добра в этом мире, а 
являются  причиной  кровопролитий,  и  ими  финансируются  кровопролития,  терроризм  -  как  в 
малых, так и в глобальных масштабах. Но и в этих и во всех других подобных случаях истоки 
этого корня находятся в порочном сознании людей, которое проистекают из главного источника 
всех зол в мире – порочного зачатия.
Деньги на протяжении истории прошли долгий путь – от золотых и других металлических монет, 
банкнот с золотым обеспечением, до простых банкнот, ничем не обеспеченных, то есть простых 
бумажных знаков, и безналичных денег, теперь говорят об информационных деньгах. Процесс 
изобретения денег не прекратился. Один умный человек, далекий от финансов, занимающийся 
красивым  делом –  пчеловодством,  С.  А.  Поправко,   кандидат  биологических  наук,  директор 
фирмы «Апитека» (тел. 095 - 133 51 98), производящей великолепнейшие натуральные женские 
и мужские кремы, продукты пчеловодства, изобрел и запатентовал новый вид денег, которые 
представляют собой банкноты (ценные бумаги) с включением в них определенного количества 
восстанавливаемого  (после  их  износа)  золота  или  других  драгоценных  металлов,  камней  с 
указанием  их  веса,  но  без  указания  цифры  номинала.  Эти  деньги,  представляющие  собой 
универсальное платежное средство, не подверженные инфляции, превращающие банкноты из 
простых бумажных знаков в  товар  определенной стоимости,  помогут  России  и миру создать 
надежную  и  справедливую  финансовую  систему.  И  повернуть  вспять  бегство  капиталов  из 
России.  Сколько слов сказано о путях  возврата вывезенных их России денег.  Напрасно,  нет 
таких механизмов, тем более с применением силы. А вот введение денег С. А. Поправко вызовет 
такие  потоки  денег  в  Россию,  а  также  и  золота  (на эмиссию все новых,  новых  банкнот  для 
удовлетворения растущего спроса на них), что МЧС придется работать во всю силу, чтобы люди 
не утонули в этом приливе. Ведь, все же захотят вложить свои ужимающиеся в банках по всему 
миру и ничем не защищенные бумажные деньги в настоящие деньги, стоимость которых никогда 
не упадет ниже цены заключенного в них и восстанавливаемого золота, даже при коллапсе всей 
мировой финансовой системы. А какой силы интеграционные процессы могло бы вызвать это 
гениально простое изобретение – настоящие деньги. Тут начнется процесс, обратный тому, что 
произошел после разрушения СССР. Тут уж не мы в Европу, а сама Европа начала бы стучаться 
к нам.
Универсальное платежное средство С. А. Поправко – самые совершенные деньги для Союза 
России  и  Беларуси!  Причем  не  надо  ничего  менять,  не  требуется  отменять  или  изменять 
хождение  нынешних  белых  и  российских  рублей.  Новые  деньги  (банкноты)  вводятся  в 
дополнение  к  ним  и  сразу  становятся  надежным  тезаврационным  средством  (средством 
сбережения и накопления для крупных покупок), а нынешние рубли продолжают быть в обороте 
и использоваться в ежедневном товарообороте как средство для мелких расчетов. Вскоре после 
этого обе страны естественным путем могут прийти к общему рублю. Введение же российского 
рубля – не деревянного (деревом можно хоть печку растопить), а полностью бумажного рубля – 
может принести много сюрпризов, прежде всего для Беларуси. А уж тем более при отсутствии 
эмиссионного центра в самой Беларуси. Потому белорусское руководство и не торопится. Ведь, 
даже в ЕС несколько малых стран долго не решались, а некоторые не решились до сих пор, на 
отказ от своей национальной валюты. А, ведь, там, в ЕС, кого можно бояться, если все страны, а 
тем  более  крупные,  обладают  высочайшим  уровнем  развития.  А  в  связке  Беларусь-Россия 
уровень развития с обеих сторон совсем иной. Поэтому введение универсального платежного 



средства с включенным в него восстанавливаемым золотом или другим драгоценным металлом, 
которое может произойти хоть завтра наряду с белым и российским рублем – это уникальная 
возможность пробудить рост, вместо возможных сюрпризов, в обоих государствах, и запустить 
подлинные  интеграционные  процессы  не  только  в  пространстве  Союза,  но  далеко  за  его 
пределами. Эти процессы могут создать со-о-всем иную ситуацию в отношениях России с ЕС и 
другими странами. 
Будет  жаль если это гениально простое изобретение,  сделанное в  России,  которое  придает 
золоту  совсем  другой  динамизм,  по  сравнению  с  тем,  что  лежит  недвижимо  в  слитках  в 
хранилищах, а деньгам свойство настоящего товара, будет осуществлено в какой-либо другой 
стране.  А  о  том,  какое  влияние  на  развитие  оказывают  деньги  на  различных  уровнях  –  от 
общегосударственного до местного и регионального уровня (местные и региональные средства 
обмена)  -  хорошо  показано  в  очень  интересной  и  полезной,  особенно  для  лидеров,  книге 
Маргрит Кеннеди «Деньги без процентов и инфляции. Как создать средство обмена, служащее 
каждому» (на русском языке издание Lilalex, Швеция, 1993, ISBN 91-972126-0-1, можно скачать в 
Инете на http://www.finbook.biz/description.php?prm=76).   
Так,  может  быть,  возродим,  петрово  племя,  дух  великого  и  смелого  предка  –  Петра  I,  да 
придадим российским деньгам силу Рубля, чтобы он перестал быть деревянным и бумажным, а 
действительно рубил, да прорубал не только окна, но и двери, и иллюминаторы в крыше во всех 
направлениях.  Присмотритесь-ка к Орлу на Гербе Российском – он давно уже превратился в 
Белого Орла, смотрящего не только в обе стороны, но и во все направления, и Вверх, к звездам, 
к Великой Вселенной также! И, в конце концов, разве Зураб, да не тот, по чьей вине мучают 
пенсионеров,  в  том  числе  гоняя  за  всякими  справками  несуществующего  государства,  а 
всевидящий и вездесущий Зураб, не поставил уже Петра I на Москве реке - у руля? С поднятыми 
парусами! И кто бы что бы ни говорил, великий Петр прописался в Москве на Москве-реке, и 
зовет  Россию вперед!  Услышьте  его!  Ах,  какой  же это  сильный и  своевременный  символ и 
сигнал для новой России!  Мы рождены, чтоб сказку сделать былью! И сделаем! Вперед 
Друзья! Смелее вперед! Великий Петр и Великая Тысячелетняя История не простят тем, 
кто предаст движение России вперед или смалодушничает!

ГЛАВА 5И все же, при всем величии и значении денег, не они лежат в основе развития, и  не они 

движут миром. Мир движется вперед изобретателями – авторами новых идей и технологий, и 
предпринимателями, а деньги являются третьим важным участником того, что лежит в основе 
мирового развития. Именно гений изобретателя и предпринимателя есть главный мотор всего 
исторического процесса.  Проблема человеко-машинной,  технотронной цивилизации состоит в 
том,  что  посредством  денег  делается  попытка  взять  верх  над  самим процессом развития  и 
подчинить  деньгам  все  и  вся.  Результат  –  власть  денег  привела  к  четко  обозначившейся 
тенденции  установления  глобального  контроля  над  развитием,  над  любыми  попытками 
внедрения революционных технологий, к превращению подавляющей части населения земного 
шара в современных рабов, не имеющих СВОЕГО СОБСТВЕННОГО ДЕЛА, зависимых от других, 
главной жизненной целью и заботой которых является получить постоянную работу по найму и 
потратить всю свою жизнь в жестко регламентированном труде, в вечной погоне за деньгами, 
отдавая  намного больше,  чем получаемая  зарплата.  Все это  сопровождается  также строгим 
регламентированием всей сферы образования, науки и знаний, уводящим людей от Истины, и 
все возрастающим валом информации,  который еще больше скрывает от людей Истину,  и в 
котором отыскание полезных для человека идей, рациональных зерен, того, что ведет к Истине 
и  приносит  пользу  людям,  становится  все  труднее  и  труднее.  Это  все  и  делает  нашу 
цивилизацию цивилизацией образованных рабов.   
Новая гуманитарно-природная цивилизация – это цивилизация СВОЕГО СОБСТВЕННОГО ДЕЛА 
и ВСЕОБЩЕЙ СОБСТВЕННОСТИ, которые,  и  только  они,  способны пробудить  и  раскрыть  в 
человеке творческие силы и поднять его до уровня Творца. И именно такой, творческий труд 
возвышает  человека  к  жизни  в  Красоте,  Чистоте,  Совершенстве  и  подлинной  Свободе! 
Идеология  и  ростки  такого  свободного,  творческого  труда,  такого  предпринимательства  для 
новой  цивилизации  уже  набирают  силу.  Растут  как  грибы  клубы  и  школы  Своего  дела, 
появляется все больше книг, журналов, других публикаций, садов в Инете на тему, как развить 
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Свое собственное дело, как вообще подняться и возвыситься в жизни, а не быть рабом XXI-го 
века. 

Ранее уже говорилось о Саде в Инете «ТАКИЕ ДЕЛА», выпускающем дайджесты информации по 
самым актуальным, интересным и полезным проблемам, вопросам и темам, о том, как создать и 
развить  свое  дело.  Словом,  как  сделать  первый  шаг  к  своему  миллиарду!  Среди  тем 
предыдущих выпусков инет-дайджестов была такая: Как создать Свое собственное дело, и не 
только в сети Инета, – полезная информация к размышлению, а также руководство к действию 
для  всех,  кто  хочет  открыть  СВОЕ  СОБСТВЕННОЕ  ДЕЛО  (или  бизнес)  с  нуля,  не  имея 
начального  капитала  и  реализовать  свой  внутренний  потенциал;  кто  уже  имеет  Свое 
собственное дело (или бизнес), но не удовлетворен достигнутыми результатами и хочет сделать 
его  более  эффективным;  кто  хочет  развить  свои  внутренние  способности  для  успешного 
ведения дела (бизнеса), независимо от ситуации и внешних условий; и многие другие. Еще одна 
тема:  уникальнейшая  методика  быстрого накопления личной энергии  для  активного  бизнеса, 
здоровья  и  благополучия.  Но  что  удивило  больше  всего  в  этом  хорошем  Саду,  так  это 
следующая статья, которая очень дополняет содержание «Белой Книги Жизни», в частности о 
том, что слово и мысль обладают силой Бога. И эту статью никак нельзя не привести здесь, 
пусть  с  некоторыми  сокращениями.  Она  очень  полезна,  и  вот  ее  текст:  «Об  одной 
составляющей успеха. Прочитано немало книг и статей на тему об успехе, лидерстве, своем 
деле и т.п.  Прочитал...  и  задал себе вопрос:  "Если я  такой умный,  то  почему не богатый?". 
Написано  множество  умных  книг,  даны  тысячи  разумных  рекомендаций,  проводятся 
всевозможные тренинги, а воз и ныне там. Почему оглушительного успеха добиваются единицы, 
стабильности  и  достатка  достигают  считанные  проценты,  а  остальные  влачат  жалкое 
существование.  При  этом  наша  Вселенная  изобильна  и  бесконечна.  Почему  энтузиазм  и 
желание начать новую жизнь заканчиваются очень быстро, чаще всего на следующий день. И 
все возвращается в прежнее русло. Проходят годы, внутренняя энергия и шансы уменьшаются. 
Конец известен всем. 
Оглянитесь кругом и посмотрите отстраненно на мир, на свою жизнь. Вам понравилось? Мне 
нет.  Легкого и простого способа изменить свою жизнь,  скорее всего,  нет.  Как распутать этот 
огромный клубок из проблем и нереализованных желаний, в котором запутался современный 
человек... Похоже, что есть ниточка, за которую можно потянуть, чтобы постепенно распутать 
весь клубок. 
Известно,  что  человек  –  существо,  имеющее,  кроме  физического,  и  энергетический  уровень 
существования.  Он умеет мыслить,  чем и отличается от животных.  Он умеет переживать.  Я 
пришел в результате некоторых наблюдений к выводу,  что всему,  что происходит в видимой 
жизни  человека,  предшествуют  аналогичные  события  на  энергетических  уровнях.  Или  по-
другому,  с  помощью собственных мыслей и  эмоций,  человек  строит  сначала свою жизнь на 
энергетических планах,  после чего она отражается на физическом плане. Механизм этого не 
совсем  ясен.  Также  не  ясно,  насколько  точно  происходит  отражение  на  физический  план. 
Человек  есть  то,  что  он думает  о  себе.  Все начинается  с мыслеобраза,  а  заканчивается 
реальным воплощением, если этот мыслеобраз достаточно мощный. Временно примем, 
все,  что я сказал за аксиому,  не требующую доказательств.  МЫСЛЬ ПЕРВИЧНА,  МАТЕРИЯ 
ВТОРИЧНА??? Похоже, это действительно так! И ничего нового здесь не придумано. 
Теперь  еще  одно  наблюдение.  Возьмите  кофейную  чашку  и  уроните  ее  на  пол.  Результат 
предсказуем  –  наверняка,  разобьется.  Сколько  потребовалось  энергии  на  совершение  этого 
злодеяния? Всего – ничего. А теперь попробуйте создать эту чашку. Потребуется в тысячи раз 
больше сил и энергии на это.  И так  во всем, что  ни возьми.  Разрушение требует энергии в 
десятки, сотни, тысячи, миллионы раз меньше, чем созидание. Другими словами: ЛОМАТЬ – НЕ 
СТРОИТЬ. То же самое происходит на энергетическом уровне. 
В результате этих двух умозаключений я прихожу к парадоксальному выводу:  НЕ ДОПУСКАЙ 
НЕГАТИВНЫХ  МЫСЛЕЙ.  НЕГАТИВНАЯ  МЫСЛЬ  В  СОТНИ  И  ТЫСЯЧИ   РАЗ  МОЩНЕЕ 
ПРОТИВОПОЛОЖНОЙ,  ПОЗИТИВНОЙ. Любой  мыслеобраз,  направленный  на  достижение 
цели, может быть легко разрушен любой негативной мыслью, например, неверием в свои силы. 
Одна  мелкая  вшивенькая  негативная  мыслишка  может  в  долю  секунды  уничтожить  наше 
мысленное творение. В результате, мы ничего не построим. Устоять может только супермощный 
мыслеобраз,  создаваемый  месяцами  и  годами.  То же  относится  и  к  эмоциональному  плану 
человека. Мысль – это каркас, эмоция – это форма. Теперь становится понятным, как человек, 
тщедушный  и  хилый,  достигает  успехов  в  творчестве  или  бизнесе.  У  него  просто  сильна 
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ментально-эмоциональная  составляющая,  другими  словами  –  ДУХ.  Никогда  не  забывайте  о 
неравном соотношении между негативной и позитивной мыслью. 
Теперь введем такое понятие, как ТОНУС человека. Это – результат совокупности ментального, 
эмоционального  и  физического  состояния  человека.  По  разным  причинам  ТОНУС может 
увеличиваться  или уменьшаться.  О том,  что  на него влияет,  поговорим позже в следующем 
выпуска  дайджеста.  Если  ничего  не  делать,  то  тонус  так  и  будет  колебаться  относительно 
уровня, называемого "уровень топтания на месте", вызывая постоянную смену настроения. Это 
показано на рисунке, см. ниже.

Наша  задача  –  уменьшить  амплитуду  колебаний  тонуса  и  перевести  его  на  более  высокий 
уровень, называем "уровень творчества". Чем выше уровень творчества, тем больше успех. Чем 
меньше амплитуда колебаний  ТОНУСА,  тем больше стабильности в достижении успеха.  Это 
показано на следующем рисунке.  Нам важно достичь,  как минимум,  такого  состояния,  чтобы 
кривая ТОНУСА никогда не достигала области разрушения и депрессии.

Справедливости  ради,  нужно  сказать,  что  в  течение  жизни  уровень  творчества  постепенно 
падает, сначала пересекая "уровень топтания на месте" и постепенно приближаясь к "уровню 
смерти"  в  конце  жизни.  То же  может  произойти  и  на  любом этапе  жизни,  если  специально 
постараться.



Теперь мы видим, что ТОНУС человека, это первая составляющая успеха, вторая составляющая 
– это то,  о чем написано в умных книжках:  навыки,  умения,  качества,  способности.  Приведу 
аналогию с автомобилем, мчащим нас в светлую даль. Тонус – это пламенный мотор вместе с 
шасси, все остальное – это РУЛЕВОЙ. Есть еще и дорога, как элемент удачи. Дохлый мотор, 
рано или поздно притащит нас к цели, только хорошему рулевому придется сильно постараться 
и произойдет это не быстро. Слишком резвую тачку трудно обуздать и это сделать может только 
мастер. Как видите, все взаимосвязано.
Итак,  управление  ТОНУСОМ и переведение его на более высокий энергетический уровень и 
есть  та  ниточка,  которая  позволит  распутать  весь  клубок.  Сможем  это  сделать,  вторая 
составляющая начнет выполняться сама.  Проведем простые действия,  не требующие затрат 
энергии  и  времени  на  первых  двух  планах  –  ментальном  и  эмоциональном.  С  физическим 
планом несколько сложнее, так как он полностью зависит о первых двух.  О нем поговорим в 
следующем выпуске дайджеста.
1.  Выполняем буквально  закон:  "Не  допускайте  негативных  мыслей".  Исключаем из  обихода 
следующие слова:  болезнь,  смерть,  нищета,  боль,  долги,  беда,  может быть,  если получится, 
пожалуй, наверное (продолжите из своего же лексикона). Употребляем как можно чаще слова: 
радость,  энергия,  мощь,  творчество,  цель,  сила,  любовь,  красота,  деньги,  успех  (далее 
продолжите из своего лексикона). Помните, что каждое произнесенное вами слово - это кирпичик 
в большой башне, которую вы строите, со всеми вытекающими последствиями. Не забывайте о 
связи: мысль – слово, ибо одно предшествует другому и оба взаимосвязаны. Думаем только о 
хорошем!
2. Полностью исключаем негативные источники информации, например, такие, как новости на 
телевидении,  радио  или  в  газетах.  Помните,  что  "чернуха",  действует  через  подсознание  и 
только в одном направлении – разрушительном.
3.  На  эмоциональном  плане  полностью исключаем  контакты  с  людьми,  несущими  уныние  и 
тоску,  постоянно  жалующимися  на  то,  как  вокруг  все  плохо.  Избегаем  таких  разговоров. 
Включаем в свой круг  общения только тех людей,  от  которых исходит  энергия  творчества и 
созидания.  Если контактов  избежать  не удается,  например,  с  родственниками,  то  просим их 
мыслить позитивно или хотя бы не создавать негатив в вашем присутствии.
4.  Не  комплексуем,  если  произойдет  провал  в  настроении.  Знайте,  что  это  не  навсегда. 
Пережидаем плохое состояние, занимаясь какой-нибудь рутинной работой, например, ремонтом, 
покраской,  чтением  хороших  книг.  Покупаем  и  едим  преимущественно  фрукты  и  овощи.  Не 
следует наезжать на самого себя и заниматься самобичеванием. Ничего кроме вреда это не 
принесет.
Как вы видите, рекомендации очень простые. Попробуйте их выполнять и очень скоро заметите, 
как с вами начнут происходить позитивные изменения. Сознание рисует яркий образ радостного 
крепыша  в  хорошем  настроении.  Я  думаю,  что  если  воспитать  у  себя  такое  состояние,  то 
вопросы  успеха  или  неуспеха,  сделанного  или  несделанного,  вместе  с  отсутствием 
значительных  материальных  приобретений,  отойдут  на  второй  план.  Ни  в  коем  случае  не 
претендую  в  этой  статье  на  истину  в  последней  инстанции.  Даже  эта  статья  –  результат 
выполнения  своих  же  рекомендаций.  Продолжение  ждите  в  следующем  выпуске  дайджеста. 
Желаю успехов! Анатолий Мазур, Владивосток».
Ну  что  тут  добавить  к  этому  прекрасному  материалу?  Он  –  великолепен,  прост  и  понятен! 
Спасибо  за  сотворчество,  ибо  это  –  вклад  и  в  эту  книгу.  Можно только  повторить  еще раз: 
каждому человеку надо учиться постоянно пребывать и жить по возможности в самом высоком 
ТОНУСЕ, другими словами, поднять себя в самую высокую точку бытия, на уровень ликующей 
Вселенской  Радости  и  Любви,  и  в  них  генерировать  самые  сильные  и  возвышенные 
мыслеобразы  будущего  для  себя,  своих  детей,  рода,  страны  мира,  Вселенной.  Тогда  вы 
произведете революцию в своей жизни и вокруг себя, сотворив пространство, в котором будет 
все  –  Любовь,  Счастье,  Удача,  Красота,  Чистота,  Совершенство,  и  подлинная  Свобода, 
разбивающая любую зависимость от всех! Нужно только чуть-чуть приложить усилия! Никто и 
никогда за вас этого не сделает. Ведь, выйти из себя, сорваться, оскорбить кого-то, плюнуть на 
тротуар,  где ходят люди, или на пол лифта,  браниться  матом, выпустить облако негативной 
энергии разрушения,  опуститься  в  порок  – совсем просто.  А вот  чтобы вознести  себя в  пик 
бытия, на вершину жизни, взлететь на уровень Творца жизни, надо приложить усилия, чуть-чуть 
поработать. Для этого есть и шкурный интерес. В организме, пребывающем в высоком тонусе, в 
высоких энергиях, паразиты не живут, человек всегда здоров, полон энергии, творческих сил, 



всегда в действии.  Паразиты начинают плодиться,  как только человек опускается на уровень 
низких, грубых энергий, к мату, пороку, агрессии.
Почаще  замирайте,  совершайте  прыжок  из  напряжения  жизненной  гонки  в  состояние 
безмятежного затаённого покоя в ликующей радости, как в детстве, притаившись во время игры 
в прятки, или когда в первый раз осознанно посмотрели в глубину облачного или звездного неба 
и дух захватило от глубинного ощущения величия и бесконечности Вселенной, от подспудного 
осознания своей сопричастности к ней и единства с ней. Приучите себя к этому прыжку, взлету в 
состояние затаенного покоя в энергиях ликующей радости, восторга и света в любом положении: 
стоя, сидя, лежа, за рулем, в самолете, в спортзале, в воде, в кровати, враз сотрите привычную 
назойливую бетономешалку повседневных тяжелых, а тем более грязных, мыслей, выстрелите 
вперед свое солнечное сплетение и отпустите голову на свободу, наполните себя восторженным 
ликованием и радостью жизни,  воспарите к лучистому свету,  выше, еще выше, и еще выше, 
соединяйтесь  со  всей  Вселенной,  обнимайте  ее,  растворяйтесь  в  ней  без  остатка  в 
восторженном ликовании и  торжестве  ЖИЗНИ – на уровне  Творца!  Перейдя  от  физического 
вдыхательного  сопения  и  пыхтения  к  затаённому  выдыхательному  дыханию  восторженной, 
радостной, белой, лучистой, солнечной мыслью, проводя энергию Света, Благодати, Радости от 
кончика носа и макушки головы до самых кончиков пальцев ног и обратно, омывая, прочищая и 
просветляя  своё  тело,  выдувая  вперед  солнечное  сплетение  и  едва  заметным  движением 
диафрагмы выталкивая воздух из себя, в полнейшем безмолвном покое и радостной неге, не 
заботясь о вдохе,  а лишь расслабляясь все глубже и глубже с каждым активным выдохом и 
пассивным входом в восходящем парении – все выше, и выше. И... подобно тому, как газует 
«БЕЛАЗ»  или  «КАМАЗ»,  либо  ИЛ-86  или  космический  корабль  на  взлете,  или  работает 
«Катюша» или система «Град», выстрелите из себя энергию мощнейших и четких помыслов, 
желаний,  мыслеобразов  с  самыми  высокими  и  чистыми  чувствами,  со  всплеском  высших  и 
самых  красивых  эмоций  в  свою  завтрашнюю  жизнь.  И  поспешите  после  этого,  немедля,  к 
гантелям,  начните,  но  потихоньку,  в  замедленном  темпе,  качать  мышцы,  приучать  себя  к 
контрастному  душу,  приводить  в  такой  же  высочайший  тонус  тело,  и  овладейте  «Оком 
возрождения»!  Ибо  после  такого  сильного  и  чистого  резонанса,  посланной  во  Вселенную 
энергии, вы непременно оторветесь от уровня своего примитивного и жалкого существования, к 
вам, рано или поздно, посыплются такие дары, что можете не выдержать огромной радости и 
счастья! И жизни может не хватить, чтобы ими насладиться! А продлить жизнь реально можно с 
«Оком возрождения».  Но,  на  этом пути  не должно быть  никаких  вирусов  сомнений,  уныний. 
Гоните их прочь, вместе с теми, кто их сеет. Идите вперед, и только вперед, воспринимая любые 
трудности,  неудачи  и  кризисы  как  символы,  сигналы,  как  возможности  для  того,  чтобы 
оторваться  от  старого  примитивного  уровня  и  сделать  новый  прыжок  вверх  в  новом 
восхождении! Ведь, задумайтесь, чем еще можно встряхнуть человека и показать, что он идет не 
в  том  направлении,  тратит  жизнь  понапрасну,  или  творит  зло,  наконец,  как  побудить  его  к 
другому действию, к устремлению вверх, если не ударом по нему, любым способом, который 
способен пробудить и отрезвить. Трудность, неудача, кризис – это  всегда звон колокольчика, 
удар колокола,  Благая  весть,  сигнал для нового рывка.  Помните о мудрости,  заключенной в 
китайском иероглифе «кризис», состоящем из двух мазков и несущем два смысла: опасность и 
возможность! 
Ну,  а  если  вы  не  научились  с  детства  правильно,  четко  и  чисто  мыслить,  эмоционально 
формулировать и выражать свои мысли и желания (вот для чего нужна риторика!), если ваши 
мысль и речь похожи на писк комара, и вы замуровали свои чувства и эмоции внутри себя, если 
вы не можете четко и сильно определить, какое будущее хотите, если вы, глядя в облачное или 
звездное  небо,  ничего  не  испытываете  и  не  способны  в  восторге  пожелать  себе,  этому 
прекрасному миру и Вселенной еще большей Красоты, если вы уверовали в свою никчемность и 
уповаете  на  чью-то  милость,  или  что  вы  уже  постигли  все  и  вам  учиться  нечему,  для  вас 
«впадлу» читать книгу, несущую Слово Истины, если для вас мат, порок, грязь, пиво алкоголь, 
наркота – роднее и дороже всего, то и ваша жизнь будет полностью зеркальным отражением 
ваших мыслей, слов и желаний. Вы идите этой своей дорогой дальше, эта книга - не для вас.
В  том  же  Саду  «ТАКИЕ  ДЕЛА!»   http://www.izzi.ru/,  http://izzi.ru/index.htm,  ссылка  привела  к 
журналу  «РЕЗУЛЬТАТ»,  издателем  которого  является  Алексей  Романенко,  Владивосток.  Вот 
идеология журнала: «Свобода и единение с Жизнью в ее Красоте! Будущее Детей моих и моего 
Рода. Место в Жизни мое и Красота, мной приносимая в Свет.  Моя Цель — это смысл моей 
Жизни,  проявляемый в  Красоте  моих Дел.  Цель  творения  Красоты — единение  с  Жизнью в 
Свободе. Мы делаем то, что велит нам Сердце и в чем проявляется наша Душа в окружающем 
Мире. Наши Дела — это частица Света, приносимая в Жизнь. Все, что мы делаем, мы делаем с 
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Любовью. Жизнь, Любовь, Красота и Свобода. Это и есть наше Дело... Мы живем в творении 
Света и растим своих детей, делая все для того, чтобы они жили лучше нас. Мы решаем задачи 
для того,  чтобы нашим детям не пришлось заниматься их решением. Мы сажаем сад, чтобы 
наши дети вкушали его плоды. Мы строим дом, чтобы наши дети питали тепло его стен. Мы 
окружаем себя друзьями, чтобы наши дети имели друзей с детства и на всю Жизнь.  Мы сами 
творим свое окружение! Тот никуда не придет, кто не имеет цели в пути... Этот журнал — лишь 
первый  проект  на  пути  к  Свободе...  Объединение  свободных  предпринимателей  с  целью 
воплощения  общего  образа  будущего,  где  царствует  Свет,  Красота  и  Любовь.  Ибо,  только 
свободный человек может творить будущее для себя и своих детей!».
Ах, какие же красивые цели! И как такому журналу подходит великое слово «КРАСОТА»! А вот 
темы некоторых номеров журнала «РЕЗУЛЬТАТ»: «Рабы XX века», «Свое дело с нуля. Первый 
шаг» и др.
Появилась  Школа  Своего  дела,  созданная  Ю.  Морозом,  написавшим  ряд  книг  по  развитию 
предпринимательства  –  синтез  накопленных  человечеством  знаний  и  мудрости,  с 
оригинальными  мыслями  автора.  Градом  сыплются  семинары,  курсы  по  вопросам 
предпринимательства и создания Своего дела. Однако проблема в них все та же – высокая цена 
обучения, что не всегда доступно тем, кто хочет развить свое дело с нуля, а тем более юношам 
или девушкам, мечтающим о том, как смоделировать свое будущее и добиться успеха в жизни.
А если уж проводится семинар какого-нибудь заезжего, хорошо раскрученного светилы, то цены 
запредельные,  порой  до  двух  и  более  десятков  долларов.  Причем,  часто  объявляется,  как 
дополнительный фактор рекламной раскрутки,  что деньги,  мол, можно забрать обратно,  если 
семинар не понравится. Однако довольно трудно представить себе человека, которому ничего 
не стоило выложить свыше двух десятков долларов для престижной тусовки, и он, вдруг, станет 
мелочиться и требовать деньги назад! Равно как и трудно себе представить,  что же в таком 
семинаре может стоить таких денег…, и разве такие  семинары действительно позволят уже 
завтра открыть свое дело с нуля, или раскрутить уже имеющееся дело до небывалых высот, 
чтобы платить  такие  деньги.  Один  умный  человек,  молодой  ученый  из  РАН по имени В.  А. 
Фролов,  как-то  побывав  на  ряде  таких  семинаров  от  академии,  сказал:  «Полный 
цивилизационный  и  мировоззренческий  тупик  и  увод  в  зады,  хотя  говорят  очень  красиво! 
Хороший  способ  выкачивания  больших  денег,  ничего  не  гарантируя.  Один  такой  семинар 
послушать можно, чтобы иметь представление, но идти надо путем другим»! Каким?

Юноши и девушки, только готовящиеся вступить или вступающие в жизнь, у кого мозги выше 
дятлов, трясущихся на дискотеках и потребляющих то, что убивает человека, размышляющие о 
том,  делать  жизнь  с  кого,  как  и  чего  добиваться  в  жизни,  а  также  любой человек  в  любом 
возрасте, мужчина или женщина, имеющие свое дело или нет, работающие по найму в фирме, в 
госаппарате,  или  занимающиеся  любым  другим  делом,  неудовлетворенные  своей  жизнью, 
особенно те, кто не может позволить себе посещать семинары, курсы, школы, после прочтения 
нескольких  книг  по  предпринимательству,  по  открытию  Своего  дела,  пособий  о  том,  как 
преуспевать в жизни, могут действовать по следующей очень простой, но очень эффективной 
схеме. Работает – проверено!
Во-вторых  (во-первых  –  следует  ниже),  прочитать,  кто  не  читал,  или  перечитать  книгу  Дж. 
Лондона «Мартин Иден» и, сделав ее своим важнейшим учебником для восхождения в жизни, 
начать немедленно и скрупулезно проецировать идею книги в свою жизнь. При этом не имеет 
большого значения, где вы живете – в мегаполисе или в самой далекой периферии, в деревне, и 
какой бы ни была ваша жизнь в данный момент, даже если вы оказались на самом дне. Пример 
этой книги помог многим – уже проверено! В-третьих,  приобрести книгу или энциклопедию по 
этикету  и  начать  немедля  изучать  ее  в  более  полном  объеме  и  также  начать  скрупулезно 
выполнять ее – как можно полнее. Половина неудач человека в жизни часто лежит в том, что он 
не обучен правилам хорошего тона, поведения в обществе и общения с людьми. Посмотрите на 
наших туристов за рубежом – на молодежь и взрослых, мужчин и женщин! Мир содрогается и 
смеется над потоком новых русских за рубеж, их культурой и манерой поведения, особенно из 
провинциальной России. И к россиянам за рубежом причисляют белорусов, украинцев и граждан 
других  стран  СНГ.  Люди  «Yes-No»  и  больше  ни  слова  –  вот  характеристика  иностранцев  в 
отношении россиян. Даже свой номер в отеле сказать не могут. Потому и так часты кампании в 
западной прессе о «блеске» поведения россиян за рубежом. И как важно, чтобы родители, сами 
дети уделяли самое серьезное внимание изучению с детских дет иностранных языков, этикета, 
правил хорошего тона, искусства, музыки. Хотите чего-то достичь в жизни, обратите на это свое 
внимание. 



Не мешает  на  этом  этапе,  или  чуть  позже,  освоить  понимание  основ  сочетаемости  цветов, 
законов гармонии, симметрии и асимметрии,  чтобы научиться изысканному вкусу во всем - в 
одежде  и  внешнем  облике  прежде  всего.  Юноши  и  девушки,  не  имеющие  средств  купить, 
приобрести эти и другие книги, особенно те, кто живет в далекой глубинке, найдите скорее их в 
библиотеке. Старайтесь смотреть с умом отечественные и зарубежные кинофильмы, журналы 
высшего света, научитесь подмечать все, что может пригодиться и что можно использовать в 
жизни. Ведь, в мире накоплен огромный свод знаний и опыта. Вы, конечно же, пойдете намного 
дальше их, но обойти, проскочить их нельзя, надо изучить и знать их. Но и помните, зная этикет, 
все  же,  не  следует  доводить  его  до  скрупулезного  абсурда  во  всех  случаях  и  кичиться. 
Вспомните  о  жесте,  естественном,  пожилого  бизнесмена  за  столом  в  фильме  «Красотка». 
Знание – им можно и блеснуть,  но  далее  важно следовать  чувству  здравого  смысла,  уметь 
вписываться в обстановку и подстраиваться под уровень окружающих. А там, где встречается 
что-то незнакомое, следите за тем, что и как делают хозяева. Гармония с людьми – вот основной 
критерий  поведения  и  общения.  В-четвертых,  надо  изучить  английский  язык.  Это  –  язык 
международного  общения,  с  которым  вы  будете  чувствовать  себя  уютно  везде,  даже  на 
островах  Кука.  И  даже  если  он  вам  не  понадобится  в  вашем  деле  и  в  жизни,  знание 
иностранного  языка,  а  еще  лучше  нескольких,  никогда  не  является  лишним,  это  расширяет 
кругозор  и  интеллект  человека.  При этом самый простой,  эффективный  и  уже  проверенный 
способ  –  это  найти  и  усердно  проштудировать  школьные  учебники  английского  языка  (или 
любого  иностранного  языка)  от  5  до  10-12  класса  любых годов  издания,  лучше  давнишних, 
которые  содержат  отличную  методику  усвоения  языка.  Это  позволит  получить  достаточный 
багаж, чтобы начать довольно легко и свободно читать на английском языке и общаться на нем, 
постепенно  обогащая  словарный  запас  в  зависимости  от  сферы  вашей  деятельности.  В 
разговорной  практике  будут  определенные трудности  на  первом этапе,  но  навыки  и  умение 
придут очень быстро при наличии общения. Произношение – не имеет большого значения, если 
только вы не собираетесь стать разведчиком-нелегалом. Но у таких – особый курс погружения. В 
остальных случаях,  весьма редко можно встретить человека,  в том числе и среди известных 
дипломатов,  бизнесменов,  который  имел бы идеальное  произношение,  если  он  не носитель 
языка.  Хотя  великолепное  произношение  –  большой  дополнительный  плюс  для  любого 
человека. Это – кратчайший, простой и наиболее эффективный путь к результату в освоении 
иностранного  языка,  избавляющий  от  мучений  в  выборе  модных  курсов,  методик  обучения 
иностранному языку и потерь денег. Уже проверено – работает! Однако начать, все же, надо не 
с этого, ибо это старая методика для основательного изучения языка, если вы собираетесь стать 
лингвистом,  основанная на запоминании с самого начала звуков,  слогов,  слов вне контекста 
готовых фраз, которые потом придется запоминать вновь. Начать надо с методики атакующего 
вхождения  в  любой  иностранный  язык  за  неделю  до  поездки  в  страну  -  путём  атакующего 
заучивания  40-70  одних  и  тех  же  готовых,  наиболее  употребительных,  повседневно 
используемых фраз и выражений, которые помогают человеку легче ориентироваться в среде 
самого  экзотического  языка,  в  самой  далекой  стране.  А,  тем  более,  европейского.  Если 
посчитать количество фраз, с которыми ребенок до 10 лет общается в течение дня, и не только 
ребенок,  но  и  взрослый  человек  на  бытовом  уровне,  то  это  и  будет  примерно  такое  же 
количество  фраз,  или  около  400-700  слов.  Причем,  эти  готовые  фразы  заучиваются 
автоматически, без знания грамматики, согласования времен, подобно тому, как говорят дети и 
взрослые, не имеющие образования. Есть небольшая и полезная на этот счет книга в переводе 
с  венгерского  языка  Ломб  Като  «Как  я  изучаю  языки»,  М.  Прогресс,  1978  г.,  переизданная 
Издательством  «КМК  ЛТД»  в  1996  году.  Старое  издание  можно,  видимо,  выставить  для 
скачивания  в  Интернете.  Еще  одна  книга,  которая  может  быть  полезной:  А.  Н.  Драгункин, 
«Прыжок в английский» (Cм. также http://poliglots.ru/articles/kato_lomb3.htm http://www.english4u.dp.ua/
statya.php?id=b0055;  http://psy.com.ru/psy.asp?gl=1&id=38 и  др.).  Если  человек  освоил  в  таком 
минимальном объеме один иностранный язык, ему совсем легко освоить такие же фразы на 
другом языке – мозг научается адаптироваться и осознавать построение и энергию фраз других 
языков,  несущих  тот  же,  одинаковый  смысл.  Например,  благодаря  нескольким  хорошо 
заученным  фразам,  можно  даже  произвести  впечатление  человека,  хорошо  знающего  язык, 
особенно  если  удалось  схватить  на  язык  побольше  слов  и  фраз-выручалок.  Например: 
«Здравствуйте, как дела, сегодня замечательная погода, мне нравится, что вы говорите, видите 
ли,  надо  подумать,  конечно,  это  просто,  благодарю» -  и  так  далее  идут  около  40-70  самых 
употребительных фраз, с которыми можно пешком дойти не только до Киева, но и без копейки 
денег  добраться  до  тридесятого  царства.  Как  рассказал  один  заядлый  путешественник  с 
помощью попутного транспорта, знание нескольких фраз позволило ему добраться из Москвы до 
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самого Таиланда попутным транспортом, а там как-то в незнакомом городе, выйдя из кабины 
машины глубокой ночью, найти самый закрытый буддийский монастырь и устроится там на одну 
ночь, хотя туда никого никогда, а, тем более, белых европейцев, не пускали. 
С начала  1990-х  годов в  России  появилось  много молодых итальянок,  которые поражали,  и 
поражают до сих пор, всех совершенным знанием русского языка – практически без акцента. Кто 
их готовил и где, это вопрос особый. Но вот одна из них, по имени Клаудиа, в одной из газетных 
публикаций на вопрос, откуда знает так хорошо русский язык, совершенно блестяще ответила, 
что  смогла бы говорить уже через  неделю на любом туземном языке,  даже окажись она на 
каком-нибудь  далеком необитаемом острове.  А на реакцию,  с  кем же говорить,  если  остров 
необитаем, спокойно отреагировала: О, этот вопрос решается еще проще, чем изучение языка. 
И  далее  пояснила,  что  в  любом  языке  есть  основные  фразы,  усвоение  которых  позволяет 
свободно общаться уже через неделю!
Верно сказано! Как только мозг освоил какую-то легкую навигацию в чужом языке с помощью 
простого набора слов, дальше он, мозг, даже у самого тугого к языкам человека меняет вектор 
от  неспособности  и  отсутствия  интереса  в  отношении  языка  к  освоению  новых  фраз  –  все 
больше и больше. Конечно, нужно общение, ибо освоение языка требует пребывания в среде, 
общения, чтения. Но после освоения такого простого набора фраз, даже спустя год и более, 
мозг легко возвращается к ним, потому что они освоены до автоматизма и приобрели форму 
мысли.  Это  когда  мозг  мыслит  фразами  на  иностранном языке  –  высшая  степень  освоения 
иностранного языка.  После этого  расширение  словарного  запаса –  дело техники,  времени и 
общения.  Вот  тут  школьные  учебники  –  великолепнейший  материал.  Можно также  купить  и 
носить  в  кармане  разговорник,  закрывать  одну  сторону  листком  бумаги  и  штудировать, 
подглядывая под листок. Пока фраза не обретет автоматического пространственно-мысленного 
значения.  Очень  эффективно  заучиваются  фразы  с  помощью  листков  или  карточек,  с 
написанными выражениями на русском языке на одной стороне,  а на иностранном языке на 
другой.  При  запоминании  по  5-10  фраз  в  день,  можно  за  1-2  недели  освоить  достаточный 
словарный запас для того, чтобы в стране не выглядеть безъязыким и слепым. Заучивать так 
фразы до автоматизма можно,  особенно молодым людям,  всегда и всюду:  в  транспорте,  во 
время причесывания или бритья в ванной, или находясь в близкой к ней комнате (вспомните про 
Мартина  Идена),  и  даже в  местах  молодежных тусовок,  в  то  время  как  другие  травят  себя 
спорыньей, курят, грызут и плюют во все стороны семечки, пересыпая эти интеллектуальнейшие 
занятия  флеймом,  иногда  матовым,  наполняя  пространство  вокруг  блеском  нищеты  своего 
интеллекта, да еще с мозгами, пораженными паразитами. Как сказал один молодой человек из 
Воронежа, «мозги не мою, да как есть». Чудак-человек, мозги не мыть, а тренировать надо! И 
хотя бы изредка прочищать от паразитов, вместе с промывкой кишечника, да самого нижнего, 
ибо,  согласно  приведенному выше исследованию английского  университета,  что  там,  то  и  в 
мозгах – как раз «да как есть». И тогда, быть может, интеллекта хоть чуть прибудет, и портить 
энергию Пространства вокруг себя перестанет. И вы можете оставаться среди таких, никакого 
затворничества  дома и потения  в  зубрежке.  Но  их  ум  тает  и  теряет  то  немногое,  что  дала 
Природа,  а  ваш  прибавляет,  находу  расширяет  сознание  и  неуклонно  поднимется  над 
сверстниками, чтобы взлететь.  Но рано еще, пока лишь осваивается инструмент полета, или 
орудие общения – язык это всегда только средство, инструмент, орудие общения. Но и он уже 
ведет  к  расширению сознания.  Однако главное – это патроны,  чтобы стрелять,  или музыка, 
чтобы не гундеть, а петь, а еще точнее, используя современную терминологию, вы освоили язык 
Word, а нужна новая программа в голове. А для этого нужно еще потрудиться. И это уже начало 
серьезного  движения  вперед  и  Вверх,  которое  куда-нибудь  да  выведет,  рано  или  поздно! 
Конечно, нужна еще и риторика – правильная, четкая, красивая, интеллигентная речь, которая 
всегда  является  первой  визитной  карточкой  образованного,  имеющего  праведную  генетику 
человека.  Ведь,  известно,  человек  есть  то,  что  и  как  он  мыслит  и  говорит.  Стоит  человеку 
открыть рот, как сразу видно, кто он. Но об этом сказано в другом месте этой книги, а изучение 
иностранных языков всегда способствует обогащению речи и мысли. Причем процесс изучения 
языков  уже  сам  по  себе  принесет  радость  как  бы  путешествия  в  Пространстве  познания 
интересного и любопытного. Например, вы узнаете, что английское слово Kingdom – это не что 
иное, как дом короля,  или королевство,  а испанские  Cada dia – каждый день. А,  взяв в руки 
самую сложную книгу на санскрите, можно смело ехать в Архангельскую область в поморские 
села, где вам прочтут ее как свою, родную!? Ну а когда увидите, что Россия и Беларусь пишутся 
по-английски  Russia и  Belorussia,  с  недавних пор  Belarus,  a потом столкнетесь с названиями 
Prussia или Borussia, считайте, что это специально для облегчения изучения языков… Но ни в 
коем случае не изучайте итальянский язык, если только этого не потребует профессиональная 



необходимость. Этот язык – музыка, прислушайтесь к нему. А итальянские песни, классическая 
музыка – это подлинные шедевры неземной Красоты. И итальянский язык это действительно 
музыка в  словах,  когда вы его не знаете и воспринимаете  только звуки  плывущей речи.  Но 
музыка звуков значительно подрастеряется, как только вы выучите язык и станете воспринимать 
его не в звуках, а уже смысл. Так случается и с другими языками, но с итальянским особенно. Но 
если вы поедете в Италию, вам просто придется изучить хоть азы итальянского языка. Просто 
потому, что итальянцы снискали славу единственной страны, в которой не говорят по-английски. 
Вообще Италия – это мировая историческая сокровищница Красоты, и уникальная страна во 
всём. Даже нищие в ней не похожи на других. Где ещё в мире нищие не просят денег, а если 
люди проходят мимо и не подают милостыню, то начинают взывать в след: «Синьоры! Синьоры! 
Вы потеряли что-то! Люди оборачиваются. «Улыбку!» - говорит он и беззвучно смеется!? Или, 
например,  он  заботливо  призывает  даму следить  за  ребёнком,  пусть  и  не  зная,  что  она  не 
итальянка,  а русская  -  Наталия:  «Синьора!  Эти ступеньки – каменные! Если  bello упадет,  то 
может  ушибиться!».  Обратите  внимание,  как  итальянцы ласково  зовут  ребенка:  Bello!  Здесь 
переводы и пояснения излишни!
Огромный  и  красивый  зал-арена  заполнен  до  отказу,  гаснет  свет,  некоторое  время 
выдерживается полная темнота, раздаются сначала тихие вступительные звуки музыки, и, вдруг, 
в один миг, взрывом врываются в зал ослепительный свет, слова чарующей песни и выплывают 
на  подиум,  словно  белые  лебеди,  люди  в  белом  –  взрослые,  молодежь,  дети.  Взрослые 
беседуют  между собой в  движении,  молодые смеются,  дети  играют.  Одни уходят,  приходят 
другие,  кто-то  на  роликах  резвится,  кто-то  играет  в  бадминтон,  а  кто  в  теннис  –  и  все  в 
ослепительно белом! Милые картины жизни в БЕЛОМ - жизни в Красоте, Радости и Счастье! И 
далее  зал  захватывает  белая  феерия,  в  которой  слились  итальянская  музыка  и  песни, 
театрализованный  показ  мод и  концерт,  ошеломившие  ослепительной  белизной  костюмов  в 
сочетании с блеском массивных золотых украшений, с невероятно строгими прическами – всем 
тем, что составляет непревзойдённый итальянский стиль и изысканный вкус. Сказочное белое 
действо захватило весь зал белым светом и белыми энергиями на несколько часов. В Москве 
еще мелькает ежедневно на телеэкранах слабеющий генсек, в Ватикане на пл. Св. Петра на 
нового папу,  поляка с Белой Земли совершено покушение,  он с пулевым ранением лежит на 
больничной кровати, уже запущен сценарий столкновения двух цивилизаций – мусульманской и 
христианской,  началась  кампания нападок  на КГБ и болгарские  спецслужбы,  а здесь  в  зале 
действуют энергии Белого Волшебства, символизирующего торжество Жизни в Красоте! А начал 
это действо Риккардо Фольи с песней «Storie di tutti i giorni», ворвавшейся в мир с фестиваля 
Сан-Ремо и до сих пор не сходящей со сцен – по всему миру, в том числе и в России. 
Уютный стадион со сверкающими вдали в лучах заходящего солнца снежными вершинами, в 
центре стадиона красиво оформленная сцена,  все ждут… И вот на зеленый ковер стадиона 
въезжает открытый «Мерседес» ослепительно белого цвета, а в нем Аль Бано и Ромина – оба в 
белом!  40  тысяч  зрителей  взрываются  аплодисментами,  и  начинается  волшебное  действо, 
продолжавшееся допоздна. Уже исчезли в темноте неба снежные вершины, на небе зажглись 
звезды, весь стадион в огнях зажженных зажигалок, похожих на море свечей… Все это - огни, 
звезды,  зрители  и  Ромина  и  Аль  Бано  со  сказочными  песнями  -  слились  в  одном  потоке 
торжества  Красоты  и  Жизни.  А  закончилось  это  волшебное  действо  песнями  «Felicita»  и 
«Liberta». Выключили прожекторы, стадион, взорвавшись шквалом аплодисментов в очередной, 
уже какой, раз, встал – весь, скандируя «Felicita», «Liberta», в темноте, под яркими звёздами! И 
мелодии «Felicita» и «Liberta» вновь поплыли в пространство. Казалось, весь мир слушает в этот 
момент только эти песни.  В такие  минуты особо возвышенно ощущаешь Красоту  и Величие 
Жизни! И в такие моменты наивысшего взлета души и подъема энергий смоделировать можно 
любую жизнь  –  если  только  помыслы чисты и  гармоничны Вселенной.  Ах,  как  не хватает  в 
сегодняшнем мире  этих  слов  -  «Felicita»  и  «Liberta»,  и  всего,  что  они выражают –  Счастья, 
Красоты, Совершенства и Свободы! 
Возникает вопрос, а к чему эти отступления? А потому, что эти «Белые концерты» проходили 
после  покушения  на  Папу  Римского,  в  котором  он  выжил,  и  после  этого  открыл  третье 
пророчество Фатимской Божией Матери о реевангелизации мира из России. И, возможно, тогда, 
в том зале Белого действа, и на поле стадиона под звездным небом и под звуки красивых песен 
и вылилась в мир Белая Энергия, которая и привела к Белому Проекту реевангелизации мира – 
«Белой Книге Жизни»!
Конечно, корни его были заложены намного раньше, но они не могли окрепнуть иначе, чем под 
воздействием энергий и звуков Красоты и Совершенства.  Не могло быть иначе!  И те Белые 
действа сыграли свою особую роль. 



Далее,  всем известно,  что  Аль Бано и Ромина разошлись,  и больше не радуют  вместе мир 
Красотой. Аль Бано стал петь с другими, но так, как с Роминой, не получается. Никто не сумел 
так  проникновенно,  с  такой  нежностью  и  трепетностью,  с  неким  глубинным  таинством 
произнести Felicita! Казалось, что Аль Бано не станет исполнять  песню Felicita ни с кем, оставит 
как святое… Но….
И все же, все в мире меняется. Как хотелось бы хоть чуть-чуть помечтать, что произойдет чудо, 
и они споют вновь вместе. Потому что несли они в мир подлинную Красоту! Какую волну эмоций 
Красоты вызвало бы это во всём мире! Нет ответа… И возможно ли такое развитие. Эх, Аль 
Бано, что же Вы наделали…
Одна знакомая итальянка сказала, что у Ромины текут слёзы, когда она слушает свои песни, 
особенно «Felicita» и «Liberta». На вопрос, это слёзы сожаления или радости, она с усмешкой 
ответила: «А кто ж не будет с сожалением вспоминать о таком прошлом!». Что ж, можно понять. 
А почему бы ни взглянуть на это по-другому:  гордиться и вспоминать со слезами радости на 
глазах  о  том,  что  было  такое  прошлое!  И  жить  этим  Красивым  прошлым!  Радоваться,  что 
творчество,  песни радовали и  продолжают радовать  сотни миллионов людей во всём мире. 
Скольким людям их песни помогли пробудить в себе энергии Красоты, побудить к переменам в 
жизни,  подвигнуть  на  великое.  А  скольким  ещё  может  помочь,  особенно  после  этой  книги! 
Великое прошлое может и должно вызывать только гордость и слезы радости! Сколько людей на 
земном шаре проживают жизнь так, что им вообще нечего вспомнить. Об энергиях Красоты и 
говорить не приходится,  они лишь засоряли Землю мусором, уничтожали Природу,  и марали 
Пространство низкими, звериными, порочными энергиями, никакой Красоты и пользы не внесли 
в мир ни в делах, ни в потомстве – не жизнь, а так, никчемное, бесполезное существование. 
И еще одно, на Красной площади в Москве один из многих великих итальянцев Тото Кутуньо 
сказал: «Жизнь без определенных ценностей не имеет смысла. Деньги в нашей жизни играют 
большую роль,  но это не самое важное. Я думаю, что всегда надо начинать с семьи,  чтобы 
привить детям настоящие жизненные ценности». И последнее воспоминание: другая итальянка 
великая, красивая и удивительно улыбчивая Мирелла Френи, с великим болгарином Николаем 
Гяуровым, вместе они, радовали мир на протяжении многих десятилетий своими волшебными 
голосами,  всегда  и  всюду  на  восторженные  комплименты  в  свой  адрес  повторяла:  «Я 
благодарна Богу за то, что он подарил мне такой голос!». А теперь сравните эти слова, и песни, 
которые поют эти и многие другие итальянцы – популярные и классические певцы и певицы, да 
как  поют(!),  с  нашими  даллесовыми  «поп-звёздами»,  заполонившими  телеэкран  со  своим 
псевдоискусством, что и как они говорят, и как поют… И посмотрите на их аудиторию, на их 
поклонников  –  такое  же  даллесово  племя,  даллесовы  плоды,  дети  и  жертвы  даллесовой 
доктрины,  мусор  для  Земли  и  Вселенной…  Да,  в  мире,  в  Пространстве  звучат  энергии 
различных звуков – таких,  как песни «Плот»,  «Libera»,  «Felicita»,  как мелодии А.  Вивальди и 
многие  другие  -  на  уровнях  энергий  Красоты,  возвышающей  человека,  зовущей  Вверх, 
превращающей каждого в творца лучшего мира, и в то же время есть совсем другая музыка, 
некое её подобие, превращающее человека в трясущегося зверя, разрушающее человеческую 
психику,  подавляющее  рост  даже  животных  и  растений.  Дистанция  между  одной  и  другой 
музыкой и между людьми их слушающими – огромна. И совсем различно то, что они несут в мир, 
– и музыка, и люди…
Потому и нужно нести в мир как можно больше Красоты во всех видах и сферах, в людях прежде 
всего, чтобы переломить этот процесс самоуничтожения мира и его спасения Красотой. И пусть 
итальянские звёзды, все звёзды мира, приезжают в Россию – каждый год, и чаще, и не только в 
Москву, а ездят по всей России и радуют как можно больше людей своими красивыми песнями. 
А когда итальянцы поют в Кремлёвском Дворце, на два с лишним часа создаются серьёзные 
проблемы для работы всех охранных, радио и телесистем в Кремле и в значительном радиусе 
вокруг него: все, кто в зале имеет с собой мобильные телефоны, включают их и передают своим 
родным и близким звуки красивого действа в Кремле! И охрана Кремля раскрывает рот от этой 
Красоты! Так что заходи в эти моменты в Кремль кто хочет, открывай ногой дверь в кабинет 
Президента, бери, что хочешь… Все загипнотизированы Красотой!  
Теперь Белые Орлы, возвращаясь из дальних мест зимовок в теплых краях, обязательно делают 
посадку в Италии – чтобы впитать энергии Вечной Красоты и… послушать итальянскую музыку и 
песни. И как жаль, что добрые семена Красоты, посеянные на телевидении во времена Раисы 
Максимовны Горбачёвой,  умевшей ценить великое  искусство,  когда ежегодно транслировали 
фестивали из Сан-Ремо, Сан-Винсенте, другие зарубежные события в мире искусств, зачахли, и 
сегодня вручение премии «Оскар» транслируют по российскому ТВ так, будто, как писала одна 
из санкт-петербургских газет, это наш национальный праздник, да ещё и порой с повторами. 



Возвращаясь  к  теме изучения  иностранных языков  и  к  тому,  жизнь делать  с  кого  и  как,  это 
пример,  того  что,  если  человек  начал  мыслить,  мечтать,  жить  энергиями,  выходящими  за 
пределы  узкого  повседневного,  стереотипного  пространства,  в  пределах  которого  он  живет, 
преодолел  сомнения  в  том,  что  можно  смоделировать  и  спланировать  иную  жизнь,  и  он 
начинает вибрировать Энергиями Красоты,  устремляется в другие измерения,  поднимается к 
Энергии Вселенского Пространства, его ждет большая и интересная жизнь. Изучение языков это 
– движение в другие пространственные миры… А все,  что Вы читаете в этой книге,  ведет к 
Свободе, Счастью и Красоте! Так почему бы Вам, если Вы дочитали эту книгу до этого места и 
намерены применить ее к себе, сделать себя Свободным и Счастливым, прямо сегодня, завтра 
ни найти песни Аль Бано и Ромины «Felicita» и «Liberta» и ни послушать все оттенки их мелодий, 
напоиться  ими.  Чтобы  глубже  почувствовать  Красоту  энергий  Свободы  и  Счастья,  и,  не 
останавливаясь, без колебаний устремиться вперёд к ним! Свобода без Счастья и Счастье без 
Свободы невозможны, они дополняют друг друга, и создают Красоту! А находятся они, отстоят 
от вас - в пределах ваших собственных усилий! И, кем бы вы ни были, где бы вы ни жили, даже в 
самой далёкой глуши, как бы ни ударила вас жизнь - по вашей же вине, и в какой яме вы бы ни 
оказались – тоже по своей же вине, если эта книга попала к вам в руки и вы её прочитали до 
этого  места,  постарайтесь  найти  эти  мелодии,  и  под  их  звуки  осознать,  что  жизнь  –  это 
бесценный Божий дар, она слишком дорога, красива и величественна, чтобы её растрачивать, 
прожигать и распылять попусту, убивать свой мозг мыслями, литературой, музыкой, искусством, 
которые не несут позитивных энергий, не дышат Жизнью, Светом и Красотой, травить свое тело 
сексом,  наркотиками,  алкоголем,  пивом,  куревом,  и  уничтожать  себя  в  Пространстве. 
Постарайтесь под звуки этой и любой Красивой музыки хоть на мгновения подняться над собой, 
взлететь,  охватить  весь  мир  не просто  своим сознанием,  а  всей  своей  душой.  Воспарите  и 
ощутите  себя  не  простым  человечком  в  пространстве  своего  дома,  двора,  села,  города,  а 
единым  целым  с  Природой,  Землёй,  Вселенной!  Используйте  такие  моменты,  чтобы 
смоделировать  совсем иную жизнь –  только  при условии чистоты помыслов и  в гармонии с 
Вселенной! И почувствуйте: ведь, вы можете все время жить в таких энергиях Красоты, купаться 
в них всю жизнь! Если только захотите! Надо лишь сильно захотеть, сменить дискету со старой 
программой в голове на новую! Такие мгновения заставляют человека, где бы он ни жил и в 
каком  бы  состоянии  ни  находился,  опомниться,  распрямиться,  поднять  голову,  возвратить 
ощущение величия жизни,  и своей роли в ней!  И человек  начинает менять свою жизненную 
программу, а, вернее, обретать её, и шагать к Свободе от всего того, что до сих пор тянуло вниз, 
мешало двигаться Вверх, к Счастью, это значит - к Красоте и Совершенству! Никому и никогда 
не поздно начать это восхождение!  Цените Красоту,  стремитесь к ней,  она спасительна,  она 
вытаскивает  человека,  устремившегося  к  ней,  из  любых  трудностей,  из  любой  ямы!  Только 
загоритесь Красотой, зажгите в себе факел Красоты! Красота спасёт мир, и каждого, кто к ней 
устремился! Вне Красоты спасения и жизни нет. Ибо Красота возвышает жизнь во всём – от 
простых вещей,  от ровно уложенного тротуара и посаженного дерева,  до того,  что  является 
главным в жизни каждого человека, - Красивые Дети! Всё, что вне Красоты, – это полужизнь, 
полная  проблем,  мук  и  страданий,  это  -  деградация  и  разрушение.  А  истоки  Красоты,  и 
настоящей ЖИЗНИ - в сознании человека, в его речи и мыслях, в Красивых и Великих Помыслах, 
Мечтах и Целях, которые он ставит перед собой с детства и устремляется к ним! Если это все 
ещё  непонятно,  то  самый  наглядный  пример  -  собственные  мысли  с  самого  детства  и 
соответствующая  им  жизнь!  И  ещё  можно  прочитать  интересное  о  силе  энергии  мечты  на 
www  .  izzi  .  ru  ,  в  частности,  выдержки из  газеты «Реакция».  И заходите,  по приглашению самих 
итальянских  певцов, к ним в гости на: 
http://www  .  totocutugno  .  net  ,
http  ://  www  .  riccardofogli  .  com  /  
http://www.  albanocarrisi  .  com  /  
Далее, стоит прочитать книгу «Сделано в Японии» А. Мориты – легендарного основателя, в 1945 
году, и бессменного президента фирмы «Сони» на протяжении более пятидесяти лет - вплоть до 
кончины в 1999 году.  Когда будете  читать,  обратите  особое  внимание на то,  что  А.  Морита 
основал «Сони» вместе с изобретателем(!),  c уставным капиталом всего в $500, а также на то, 
что позволило фирме взлететь к вершинам успеха и приобрести мировую славу: органическое 
сочетание  изобретений  новых  видов  техники,  совершенного  управления  с  продвижением 
продукции на крупнейшие рынки мира! Ещё одна очень полезная книжка для общего взгляда на 
управление  предпринимательством и на проблемы мира вообще – «Человеческие  качества» 
Аурелио Печчеи, основателя Римского клуба (Изд-во «Прогресс», Москва, 1980 г.)  

http://www.albanocarrisi.com/
http://www.riccardofogli.com/
http://www.totocutugno.net/
http://www.izzi.ru/


На освоение всего этого дается один год – на проецирование идеи книги «Мартин Иден» в свою 
собственную жизнь,  на освоение этикета и хороших манер,  изучение языка и основательное 
прочтение книги А. Мориты. Поработайте хорошо этот год, не теряйте ни минуты на мнимые 
удовольствия, развлечения, на бесполезные дискотеки, тусовки, пиво, а носите книги, учебники 
всегда с собой и штудируйте  их каждую свободную минуту,  как это делал Мартин Иден.  Не 
отвлекайтесь на массу другой литературы, на сотни и тысячи различных, хорошо раскрученных 
учебников,  пособий  –  иностранных,  а  тем  более  доморощенных,  в  стране,  где 
предпринимательство  еще в  зачаточном состоянии,  но  люди берутся  учить  других,  так  и  не 
сумев раскрутить свое собственное материальное дело, часто после многократных попыток, а, 
тем более, не повидав мира, и не увидев своими собственными глазами, изнутри, как все же 
крутится  тот  механизм,  который вытолкнул  вверх многие фирмы,  корпорации,  страны в ранг 
передовых.  И  не  имея  и  тысячной  доли  опыта,  которым  обладал,  например,  А.  Морита, 
доказавший  всем  своим  жизненным  результатом,  что  ему  есть  что  сказать  начинающим  и 
состоявшимся бизнесменам, и он имеет на это право. Раз уж вы поставили себе высокую планку 
стать миллиардером, то и читайте книги только состоявшихся великих авторов – А.  Мориты, 
Б.Гейтса, П. Алена, Т. Тэрнера, Д. Трампа и многих др., а не раскрученных, а тем более дорогих. 
Причем,  полезно просто знать,  что  Дональд Трамп, один из богатейших людей современной 
Америки в серии своих книг «Как стать богатым» разъяснил начинающим предпринимателям, 
что первое,  чему надо научиться,  чтобы достигнуть  чего-то в жизни,  – пренебрегать толпой, 
мнением толпы. А  его  дед,  приехав  юношей  в  начале  прошлого  века  из  Германии  к  своим 
родственникам в США без копейки денег, с порога заявил, что не намерен долго жить у них, 
обязательно станет богатым и отблагодарит их. И стал ходить по городу, но не на дискотеки, 
пить пиво,  глотать наркоту,  курить,  болтать самому,  а слушать,  что говорят другие,  заводить 
знакомства,  присматриваться,  анализировать.  И  вскоре  заработал  первые  деньги,  а  потом 
взлетел, и передал сыну огромный капитал, теперь уже перешедший к внуку Дональду, который 
сумел успешно его увеличить.  Правда,  запутался в женах,  потерял на них и из-за них очень 
много  денег  и  проектов,  и  это  –  еще один  урок,  которому  надо  учиться  в  жизни:  кто  будет 
продолжателем рода, в каком направлении – вперед и Вверх, или назад и вниз, и кому оставить 
наследство. Это отнюдь не праздный вопрос при многоженстве. Полезным будет чтение книг о 
Б. Франклине или его собственных книг,  если найдете в библиотеках.  При наличии времени, 
можно найти книгу великого русского полководца А. В. Суворова «Наука побеждать», и знать, что 
великий  полководец,  владевший  6  языками,  даже  в  походах  следовал  своей  неизменной 
практике  каждый  день  не  меньше  часа  читать  и  заучивать  по  десятку  иностранных  слов. 
Хороший пример тем,  кто,  вместо  того  чтобы тренировать  свои мозги,  хвалится,  что  их  «не 
моет», а вытряхивает и убивает в себе великого человека на дискотеках, в пивных и в сексе. 
Ищите  книги  о  фирмах,  взлетевших  к  вершинам  в  кратчайшие  сроки.  Интересно,  например, 
знать, как такая фирма, как «Самсунг», созданная всего лишь в 1969 году, взметнулась за столь 
кроткий срок вверх в ранг самых передовых компаний мира в стране, где и знать не знали об 
электронике,  в  стране  совсем  недавно  нищей,  перенаселенной,  без  энергоресурсов,  за 
несколько  десятков  лет  взлетевшей  к  уровню,  позволившему  ей  считать  себя  развитой.  И 
обратите на лозунг «Самсунг»: Будь лидером! Помните об этих примерах, размышляйте о них, и 
в своем движении вперед не распыляйтесь, не мелочитесь и не допускайте никаких сомнений, а 
ставьте  как  можно  более  высокую  планку  для  себя,  не  занижайте  ее,  и  не  опускайте  при 
трудностях.  И,  потом,  вообще не увлекайтесь  различными книгами,  пособиями,  семинарами, 
ухватите сам дух и идеологию движения вперед, наверх, которыми пропитаны такие книги, как 
«Мартин  Иден»  и  «Сделано  в  Японии»,  и  –  вперед!  А,  работая  над  собой,  делайте  все  с 
удовольствием,  радостью,  легко  –  ведь,  вы  не  занимаетесь  рабским  трудом,  а  строите 
фундамент вашего нового красивого будущего! Никто не сделает это для вас, кроме вас самих! 
Нет и надобности здесь говорить о том, что раз вы начали этот великий путь, то надо бросить 
пить пиво и отравлять себя спорыньей,  постепенно отказаться  от курева,  не злоупотреблять 
спиртными напитками, а лучше давать предпочтение хорошим сухим, скажем красным винам, и 
привести себя в хорошую физическую форму.  Вы встали на Путь,  и на нем не надо сушить 
мозги,  они  вам  очень  понадобятся  для  великой  цели!  Очень  полезно  освоить  «Око 
возрождения», которое также помогает быстрее преодолеть вредные привычки. Возьмитесь за 
себя,  начните,  а  там  все  пойдет  само,  и  вскоре  вы  станете  ощущать  удовольствие  от 
собственных  успехов,  от  возвышения  и  раскрытия  всего  потенциала  своей  гениальности,  от 
движения вверх. 
А теперь самое главное и самое важное, то, что надо сделать в первую очередь, то есть, во-
первых: претворить в жизнь главную идею, которая заложена во всех, без исключения, книгах, 



пособиях, семинарах, лекциях, школах по предпринимательству, Своему делу и успеху в жизни! 
Всех! А какова эта главная идея? В том, как создать свое дело с нуля, или улучшить и более 
успешно вести предпринимательство, как преуспевать в жизни? Не совсем так! Это всего лишь 
важные составляющие успеха. Главная идея всех технологий, методик, систем, школ обучения 
предпринимательству  и  преуспеванию  в  жизни  состоит  в  том,  что  каждый человек  –  Гений-
созидатель,  потенциально,  и  что  любой  человек,  начинающий  жизнь  и  дело  с  нуля,  или 
имеющий  свое  дело,  независимо  от  возраста,  может  преуспеть  в  жизни,  взлететь,  стать 
миллионером, если только поставит цель стать...  миллиардером!!!  Да,  миллиардером,  и ни в 
коем случае не меньше…. А теперь подумайте над главным, над тем, чему не учат ни на одном 
семинаре  по  предпринимательству,  будем  надеяться  пока.  Чтобы  стремиться  стать 
миллиардером,  или  даже  миллионером,  обязательно  должна  быть  поставлена  Великая, 
Красивая и Гармоничная Вселенной Цель: сделать много не только для себя, но и для мира, для 
его  улучшения,  для  умножения  Красоты  в  мире.  Надо  понять  и  помнить,  что  деньги  –  это 
средство для достижения Великой и Красивой Цели! Если хотите быть истинно Счастливым и 
Свободным! А таких среди богачей очень мало. И чем цель - Выше, Красивей и Гармоничней 
Вселенной, тем лучше. Высотой и Красотой цель не испортить. Но и помнить надо, что получите 
и воздастся  вам по тому,  насколько была велика сила и  скорость  ваших мыслей,  насколько 
чисты были помыслы,  и насколько вы осознали и уверовали,  что вы -  земной Бог-Творец,  и 
насколько вы внутренне готовы к поставленной цели и большим деньгам для её достижения. 
Цель получить миллиард или миллион без Великих помыслов, без Великой жизненной цели и 
программы,  негармонична  Вселенной.  И  как  важно,  чтобы  на  семинарах  по 
предпринимательству начали об этом говорить. По крайней мере, есть надежда, что Ю. Мороз 
включит это с вои книги и программы Школ Своего Дела (ШСД).
Кто-то сочтёт  это преувеличением,  или скажет,  что у него плохая наследственность,  хрупкое 
здоровье, чтобы ставить такие цели и достигать их. И, мол, в школе не блистал, и образование 
не то. И вообще зачем заботиться о дне завтрашнем, я доволен днем сегодняшним, что мне 
ниспослано  и  что  отпущено  Сверху!  Вот,  это  и  есть  изначально  пораженческая,  никчёмная 
психология. А что, у А. В. Суворова была хорошая наследственность и отменное богатырское 
здоровье? Тогда для чего его возили по кавказским курортам? Разве не для того, чтобы укрепить 
слабое здоровье и победить хилость, ревматизм, которым он страдал с детства. И для чего он 
стал  обливаться  холодной  водой  -  ежедневно!  А  для  чего  изучил  пять  языков  и  заучивал 
ежедневно по 10 иностранных слов,  даже в походах.  Потому,  что  поставил  себе цель стать 
Великим  Полководцем  всех  времён  и  народов,  только  побеждать  и  разговаривать  в 
побеждённых странах на их языке. Знать и читать все книги о военном искусстве в оригинале, 
чтобы с триумфом одерживать победы, брать неприступные крепости, не потерпеть ни одного 
поражения.  Ну,  а когда всё изучил и стал готов к поставленной цели,  то звания,  должности, 
армия, баталии, неприступные крепости, коварные союзники, блистательные победы – всё это 
приходило и разыгрывалось само собой. И как вершина проявления его военного гения и воли 
только к победе стал переход через Альпы, вместе с солдатами и офицерами - то, что в других 
умах считалось немыслимым и невозможным. Вот вам и плохая наследственность и хрупкое 
здоровье. А чтобы ещё легче поверить в то, что человек Бог-Творец своего будущего, давайте 
приведем  простой  пример.  Представим  двух  молодых  парней  с  примерно  одинаковой 
наследственностью,  одинаковым  здоровьем  и  способностями.  Один  поставил  цель  стать 
Великим человеком и сделать много для себя и для мира. И начнёт он работать над собой, как 
описано  выше,  читать  книги,  изучать  языки,  совершенствовать  себя,  беря  пример  с  А.  В. 
Суворова, читая его «Науку побеждать» и ставя себе цель – только побеждать! Но помня, что 
цель  должна  быть  гармоничной  Вселенной,  и  может  придти  ровно  столько,  на  сколько  он 
действительно готов, и сколько реально вложил энергии в свою цель и её достижение, и быть 
благодарным за это. А другой будет убивать время на бесполезных тусовках, щёлкать семечки 
на  городском  пятаке,  пить  пиво,  курить,  убивать  себя  чем-нибудь  ещё,  вытрясать  мозги  на 
дискотеке и прожигать время, не думая о будущем вообще. Или будет все время занижать свои 
способности, говорить, что это не по мне, не для меня, да не смогу я достичь чего-то, а тем 
более взлететь,  из моей провинции.  Представьте,  что будет с каждым из них через 10-20-30 
лет!?
Не занижайте свои способности во Вселенной, где бескрайние возможности! Любое занижение - 
разрушительно,  ведет  к  возникновению  комплекса  неполноценности.  Помните,  что  слова, 
мысли, чувства человека – имеют силу Бога животворящего: каковы они, такова и ваша жизнь. А 
потому нужно решительно стереть в своем сознании все, что было у вас до сих пор, то есть 
убрать старую дискету и вставить новую, с новой программой, с новыми словоформами, отныне 



– Возвышенными и Великими. И обязательно следить, постоянно, за своими мыслями и речью: 
отныне они должны стать действительно Великими. Старайтесь ни при каких обстоятельствах не 
впускать в себя и не испускать из себя негативных мыслей, слов, чувств – это главный критерий, 
возвышающий человека, поднимающий над толпой людей с низким интеллектом, трясущихся на 
дискотеках  (приглядитесь  повнимательнее  к  ним!?),  купающихся  в  грязи,  сексе,  мате,  пиве, 
алкоголе, наркотиках, низменных энергиях и страстях, ведущих к деградации себя и своего рода. 
Об энергетической силе человеческой речи и ее материализации будущего хорошо сказано в 
книге «В СВЕТЕ ИСТИНЫ», том 1, стр. 170 «Человеческая речь, (http://vsvete.narod.ru/. Также 
есть очень полезные книги Д. Чопра, в частности «Семь законов успеха. Стратегии для нового 
тысячелетия».  Эту и другие его книги стоит прочитать.  И уж совсем понятно, что,  лучше как 
можно  меньше  общаться  с  негативно  настроенными,  агрессивными,  запланированными  на 
неудачи  людьми,  а  тем  более  порочными,  с  примитивной,  часто  пересыпаемой  скверными 
словами речью, тянущими вниз – от них можно заразиться вирусом падучей болезни. А, беря 
ориентир на великих и выдающихся людей,  настоящего и прошлого,  достигших высот своим 
умом и упорным трудом, на чтение их книг, можно и нужно набраться совсем иного, подхватить 
вирус совсем иного рода. От великих людей можно только перенять великое, или, по крайней 
мере,  получить  намного больше,  чем мельтешение  вокруг  посредственностей,  или  «гениев», 
которые, однако, сами ничего конкретного и полезного не сделали. А тем более не общаться с 
людьми,  которые  не  возвышают,  а  тянут  вниз,  доставляют  неприятности,  с  неудачниками, 
особенно если они не стремятся ни к какому росту, отвергают любую полезную информацию, 
которая не соответствует уровню их знаний. Для успеха надо всегда смотреть выше и дальше, 
ставить  для  себя  как  можно  более  высокую  планку,  вычищая  из  себя  все  суеверия. 
Устремленность Вверх должна быть во всем, даже в мелочах. Извилистая тропинка с подъемом 
на холм высотою в два метра во время обычной прогулки даст больше, в плане широты обзора 
и восприятия пространства, нежели прогулка по ровной дороге. Надо приучить себя, лучше с 
детства,  а  еще лучше,  если  это  начали родители  с  момента  зачатия  и  рождения,  мыслить, 
говорить и жить только ВЕЛИКИМ, только ВОЗВЫШЕННЫМ, и только КРАСИВЫМ!! Чем выше и 
величественнее,  тем лучше! Постоянно! Для этого чрезвычайно развивать,  опять же лучше с 
детства,  четкость  и  величие мысли и речи!  Если речь неразвита и примитивна,  если мысли 
мельтешат вокруг  ничтожных,  а,  тем более,  порочных тем, как у  того  солдата из известного 
анекдота, которого командир спросил, о чем он думает, то вы и окажетесь в том, о чем думаете. 
И  вряд  ли  подниметесь  Вверх!  Надо  всегда  помнить,  что  современное  общество  отошло 
настолько далеко от энергий Красоты и Совершенства, что человеческий мозг, мысль склонны, 
уже на генном уровне,  к почти автоматическому сползанию вниз и пребыванию, практически 
постоянно,  в  бетономешалке  будничных  тяжелых,  угнетающих,  мелких,  порочных  мыслей, 
моделирующих и материализующих и соответствующий уровень жизни людей. Усугубляет дело 
и ухудшение наследственности, физического состояния человеческого тела и здоровья людей. В 
результате  человечество,  на  данном  этапе  эволюции,  отрезано  от  осознанного  контакта  и 
единства  с  живым  миром,  с  Животворящей  Энергией  Великого  Космоса,  которые  выводят 
человека на уровень пребывания и жизни только в состоянии Восторга, Счастья и Парения – 
состояние, которое люди испытывают при сильной и великой Любви. А потому для введения в 
состояние  возвышенных  мыслей,  чувств  и  слов,  а  также  поступков,  моделирующих  и 
материализующих совсем иной уровень жизни,  от человека требуется затрата определенных 
усилий, постоянной работы и контроля над собой. 
Это  – первое! Второе, ставя задачу стать миллиардером, надо каленым железом вытравить в 
себе любой вирус сомнения, который обязательно посетит вас сам, либо будет внесен кем-то из 
окружения.  Ну,  разве  кто-то  из  вашего  окружения  способен  допустить  мысль  о  том,  что  вы 
станете миллионером, а тем более миллиардером! Сразу же засмеют, в том числе и близкие. А 
другие просто не позволят вам даже и мечтать о таком. Уже сама ваша мысль, мечта о таком 
богатстве вызовет у них насмешку и протест. Ведь, людям веками прививали на генном уровне 
психологию слабости и немощности человеческой, упования на кого-то еще, вирус презрения к 
деньгам как источнику и корню всех зол. Не говоря уже о самой зависти. А потому подавляющее 
большинство  людей,  зазомбированных  на  протяжении  веков  психологией  своей  слабости, 
преступно  занижают планку  своих  способностей,  втаптывают  в  грязь  свой  ТАЛАНТ ТВОРЦА 
ЖИЗНИ,  даруемый  каждому  с  рождения!  Отсюда  задача:  надо  поставить  себе  жизненную 
планку, послать в свое будущее яркий мыслеобраз такой высоты и силы, чтобы, накрайняк, упал 
хоть миллион! Третье, но по важности – самое главное, от которого зависит все предыдущее и 
остальное, чем вы будете заниматься в жизни, и о чём уже говорилось выше, но надо вновь и 
вновь повторять:  у вас должна быть Великая и Гармоничная Вселенной Цель,  для чего вам 
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нужен  миллиард  (все  остальное  –  это  великие  задачи  на  пути  к  цели).  Если  Великой  и 
Гармоничной  Цели  не  будет  (просто  хочу  миллиард  и  все),  или  цель  будет  негармонична 
Вселенной, миллиардером или миллионером вам не стать, а если, вдруг, и станете, то радости, 
счастья и полета в жизни это не принесет. Почему? Каждый человек – потенциальный гений: 
либо Гений созидания,  либо гений разрушения.  Он – либо потенциальный ТВОРЕЦ в жизни, 
либо РАЗРУШИТЕЛЬ. Для разрушения таланта не требуется: ломать – не строить! А вот Гений и 
Талант Созидателя, ТВОРЦА, дается каждому и имеется у каждого потенциально с рождения! 
Но его следует не закопать, а развить, для чего требуются определенные усилия и Красивая, 
Гармоничная,  Созидательная  Цель  в  жизни.  Гений-Творец,  Гений-Созидатель  обязательно 
должен  поставить  Великую,  Красивую,  Гармоничную  Цель  в  жизни,  чтобы  разбудить  свой 
огромный  потенциал  ТВОРЦА  и  зажечь  в  себе  яркую  звезду  ТВОРЦА-СОЗИДАТЕЛЯ,  свет 
которой  будет  привлекать  деньги  и  стимулировать  Творчество  во  Вселенной.  Да,  да,  во 
Вселенной, не меньше. Думайте о Вселенной и своей красивой роли в ней, когда делаете что-
либо  –  от  воспитания  детей  до  предпринимательской  деятельности  и  благотворительности! 
Просто  сконцентрируйтесь  внутренне,  вознесите  свой  дух  и  тонус  как  можно  выше  Вверх, 
стараясь пребывать в нем всегда, и считайте себя не меньше, чем центром привлечения денег и 
миллиардером для Великой, Красивой и Гармоничной Цели, для сотворения Великого Дела – 
для себя, своего рода, мира и Вселенной. И если начнете дружить с Небом и Звездами, будете 
почаще смотреть туда, и отталкивать от себя порок, грязь, станете думать об исправлении мира, 
и стремиться сделать как можно больше для этого, то вы вытолкнете себя на совсем другой 
уровень  вибрации  во  Вселенной,  и  у  вас  все  заработает.  Не  верите?  А  вы  попробуйте! 
Вспомните великолепный и поучительный анимационный фильм из серии 38 попугаев «А вдруг 
получится!»,  когда  попугай  после  долгих  колебаний  и  сомнений  попробовал  летать  и  стал 
парить, как Орел, после чего многозначительно и гордо произнес: «Главное – поверить в себя! Я 
уже в себя поверил!». Поверьте и вы в себя, в то, что Вы – земной Бог-Творец, измените, враз, 
образ мыслей, слов, действий с повседневных на великие, поставьте себе невероятно Великую, 
Красивую  и  Возвышенную  цель,  имеющую  всеобщую  значимость:  собственного  роста  и 
возвышения,  возвышения  своего  рода,  жизни  ради  исправления  и  улучшения  мира, 
изменения  направления  жизни  людей.  Никак  не  меньше!  И  станьте,  считайте  себя 
постоянно,  центром  притяжения  денег  и  миллиардером  –  для  осуществления  этих 
великих  целей! А,  став  центром  притяжения  денег,  полезно  найти  и  прочитать  книгу  Л. 
Голубовской «Золотая денежная пирамида». Книг об отношении к деньгам и как их заработать – 
тьма. Но эта – самая маленькая, карманная, и самая толковая (тел. (095) 476 82 50, (09646) 7 05 
15,  e-mail:  gl@netto.ru).  И подружитесь со Звездами,  Небом, Вселенной – вы, ведь,  загадали 
Великое  Желание,  которое  там  уже  завибрировало!  Не  может  быть  иначе,  там,  в  Великой 
Звездной Вселенной, ни одна великая цель не теряется! Если только чисты помыслы, и сильны 
желание  и  устремление,  сразу  же  включается  мощнейший  резонанс  на  материализацию  в 
будущем. Вспомните, что Слово, Мысль, Мечта – есть Бог! Миллиардером, возможно, вы и не 
станете, но в его пределах дано вам будет столько, сколько нужно для осуществления вашей 
цели в соответствии с вашими реальными возможностями, силой и чистотой ваших устремлений 
и помыслов, чтобы вы обрели Счастье и Свободу!  Там знают их лучше, чем вы сами. Важно 
только,  чтобы  вашей  жизни  хватило  на  то,  что  себе  накличете.  А  для  этого  есть  «Око 
возрождения»  –  еще  один  мощнейший  инструмент  созидательного  делания  и  изменения 
направления жизни – своей, людей и мира. Поэтому лучше побежать к нему и начать осваивать. 
Хуже не будет, а лучше – да, и непременно! Постановка Великой и Красивой Цели – это начало 
всех начал, проистекающее от уровня мысли, и первое условие роста и взлета. Не зря же в 
известной песне поется: «Готовься к великой цели, а слава тебя найдет!». Очень верные слова! 
Но еще и еще раз нелишне напомнить, что, поняв важность этого механизма постановки великой 
цели, и начав движение вперед, нельзя сидеть и ждать, что все придет само, уповать на кого-то. 
Надо действовать, а при неудачах, не впускать вирус сомнений и неуверенности в своих силах, 
заразу всяких там суеверий и примет,  накопленных в обилии и по каждому случаю темными 
силами за всю историю, и гнать в шею, прочь, всех, кто будет нашептывать вам психологию и 
философию того,  что  деньги,  БОГ-ат-ство это зло и что не надо думать и заботиться о дне 
завтрашнем,  о  будущем,  а  довольствоваться  больше  днем  насущным.  Это  –  тупиковая 
философия, которая сломает любую великую цель. И она – гораздо, далеко ниже того уровня, 
на который вы стали подниматься, как только поставили действительно Великую и Красивую 
Цель для себя, своего рода, мира и Вселенной. А во Вселенной ваша светлая цель срезонирует 
и вернется на землю, чтобы материализоваться. И воздано будет вам по вере и способности – в 
рамках  вашей  Великой  Мечты  и  Цели.  А  потому,  ставя  великие  цели,  будьте  готовыми  с 
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благодарностью принимать то, что получите, благодарить за то, что уже имеете, и за то, что вы 
есть в этом мире! А чтобы лучше уверовать в свои способности, вот несколько высказываний из 
интервью  с  управляющим  директором  компании  «Диасофт»  Александром  Глазковым, 
опубликованным под заголовком «Не бойтесь ставить себе сверхзадачи»,  в газете «Элитный 
персонал» № 7 (393) от 22 февраля 2005 года: «Нужно «снять» в голове ложные барьеры, не 
бояться замахиваться на самые высокие цели. Я нередко сталкиваюсь с тем, как люди среднего 
таланта  в  силу  отсутствия  таких  барьеров  добиваются  впечатляющих  результатов  просто 
потому, что не сомневаются в себе. А с другой стороны, очень умные люди, просчитывающие 
всё  на  десять  шагов  вперёд,  не  ставят  перед  собой  сверхзадачи,  потому  что  считают  их 
нереальными,  и,  собственно,  добиваются  меньшего  успеха».  «Как-то  на  управленческом 
тренинге  нас  спросили,  каким  количеством  людей  мы  управляем.  Я  посчитал,  что  реально 
руковожу десятком человек, хотя у нас в компании более 600 сотрудников». «…со взрослыми 
детьми у меня очень тёплые отношения, они доверяют мне все свои самые личные проблемы. 
При этом ставлю перед ними серьёзные жизненные цели, мне важно дать им ощущение, что они 
могут  многого  добиться…  Сын  зашёл  в  воду,  на  ногах  –  болотные  сапоги.  Я  ему  говорю: 
«Попробуй переплыть озеро в сапогах». Он в тот период мечтал о компьютере: «За компьютер, - 
говорит,  -  переплыву».  И,  знаете,  из  последних  сил,  но  переплыл.  Правда,  потом три  часа 
приходил в себя, а когда открыл глаза, сказал только одно слово: «Компьютер!». Я думаю, это 
было  самое  значимое  событие  в  его  возрасте.  Он  поверил  в  то,  что  может  совершить 
невозможное».  «Я убеждён,  что  окружение  и  атмосфера вокруг   человека очень важны,  они 
влияют на выбор жизненных целей».
Правило великой и красивой цели относится  ко всем сферам жизни.  Девушка,  мечтающая о 
спутнике  жизни,  должна  желать  не  меньше,  чем  принца  на  белом  коне,  чтобы  получить, 
накрайняк, ну хоть Белого Орла, а не безответственного тюхтю, или сексапильного щеголя, или 
даже просто амбициозного слюнтяя. С последним деньги-то будут, разрушит или продаст еще 
одну страну, или что-либо еще, получит сребреники и высокие награды, но жить-то будете, как 
списанные после опытов крысы – в норах, и в одиночестве... И в глухом, молчаливом презрении 
со стороны всех! 
В-четвертых, поставив все планки и гармоничные цели, поистине достойные вас и Вселенной, не 
сидите сиднем.  Вы – человек  с  задатками Гения-Творца,  с  огромнейшим потенциалом воли, 
силы, способностей и ТАЛАНТА для созидания жизни, дарованных с рождения! Раскройте свой 
талант, следуя другим строкам из того же «Бизнес пособия для Гениев»: «Волевой человек — 
это человек, который один раз решил, что он больше никогда не будет слабым. Чего бы это ему 
ни стоило.  Слабость  — это то,  чем мы убиваем свое предназначение в жизни.  Сила — это 
решение быть сильным. Сила — это то, что мы себе разрешаем. Сила — это осознанный выбор. 
Сила — это вера в то, что ты родился для великого. Сила — это вера в себя». Используйте эту 
силу и волю для роста и возвышения к своей цели. Ведь, мешок с миллиардом или миллионом 
никогда не упадет вам, и его на грузовике к  вам не привезут,  если будете сидеть на печке, 
надеяться на кого-то и ждать, если только вы не Мастер Пространства, как Емеля-Дурак. Надо 
хотя  бы  выйти  на  улицу,  и,  как  минимум,  расчистить  дорогу  для  грузовика  с  денежными 
траншами. Так чистите эту дорогу всю жизнь во Благо – свое,  страны, мира и Вселенной!  А 
принц на белом коне не проедет в проем подъездной двери пятиэтажки, да еще и на пятый этаж, 
и того гляди, поскачет от вашей двери к другой, если вы даже не дадите себе труда, ну хотя бы 
выглянуть из окна и осветить его своим лицом! Не столь важно, каким лицом, сколь важно то, 
чтобы оно не пугало своим диким и пустым взглядом, общипанной головой над голым и уже 
затасканным пузом, запахом пива, курева и прочего, кличкой, типа Insane girl,  Naughty,  Black & 
White,  Pandora,  Virus и  др.,  c гибельным  девизом/лозунгом,  или  жуткой  маской,  которые 
напяливают на себя сегодня в Инете молодые люди, и чудовищной речью, выдающей уже с 
первой фразы плебейство и примитивный, смердный образ жизни. И чтобы ваше лицо и вся вы 
были достойно подготовлены к поставленной цели, стали достойной Принца – сияли и светились 
духом  Принцессы  и  устремленностью  к  возвышенному,  к  Солнцу,  Красоте,  Чистоте  и 
Совершенству! Такой свет преображает любое лицо! Так засветитесь Солнцем, Светом – все, 
кто жаждет Великой Жизни, раскройтесь миру и раскройте свой талант, свою волю и силу – в 
устремленности  к  Красоте,  Чистоте,  Совершенству,  послав  Великую,  Гармоничную  Цель  и 
Красивую Мечту в свое будущее. И вы обретете на этом прекрасном пути, кроме успеха, еще 
два  ценнейших  качества  –  подлинную  Свободу  и  Счастье,  и  Высшее  водительство  в 
осуществлении своей Великой Цели и Мечты! 
Так  вот,  если  вы  поставили  Великую,  Красивую  и  Гармоничную  Цель  и  намечтали  себе 
миллиард, если сгенерировали во Вселенную сильную энергию красивых мыслеобразов своего 



великого  будущего  и  без  малейшего  сомнения  устремлены  к  нему,  работаете  над  собой, 
делаете все, чтобы оно наступило, смело и уверенно идете навстречу, то это великое будущее 
все равно придет. Но не ждите, что вам сразу упадет большое дело: и А. Морита и Б. Гейтс шли 
к своим миллиардам практически с нулевого уровня. Придется пройти через цепь маленьких дел 
на  пути  к  миллиарду,  сначала  придут  тысячи,  сотни  тысяч,  миллион.  А  потому  будьте 
внимательны и бдите вокруг себя, замечайте, что вам подбросят на этом пути, чтобы в погоне за 
кораблем, не упустить маленькую лодку, которую могут подослать, чтобы вы переправились на 
другой  берег,  где строят огромные суда.  Не уподобляйтесь  человеку  в  наводнении,  который 
отверг все виды помощи, веруя, что его спасёт сам Бог. Важно начать, с того, что легче всего, 
особенно если вы живете в самой далекой и глухой провинции. И, может быть, попавшаяся вам 
в руки «Белая Книга Жизни» и есть первый шанс вывести вас на деловую дорогу путем издания 
ее, продаж и получения первых денег для следующего этапа. На эту книгу не требуется никаких 
авторских разрешений, ни уплаты авторского гонорара, она – всеобщее достояние в России и 
СНГ.  Издавайте  не  за  свой  счет.  Возьмите  несколько  экземпляров  счета  из  типографии  на 
оплату тиража в 5 000-10 000 тысяч экземпляров книги, включая стоимость вывоза в нужное вам 
место, пошлите или передайте нескольким богатым людям с текстом «Белой Книги Жизни» и 
приглашением,  не просьбой,  сделать  благотворительный акт  и  оплатить  тираж.  Рассылайте, 
пока кто-то  не оплатит.  Можно издавать  по частям,  брошюрами.  Главное -  начать.  Продажи 
книги с продуктами и товарами, упомянутыми в ней, такими как, например, плосокрез Фокина, 
косметика «Апитеки» и многими другими книгами и товарами поможет начать маленькое свое 
дело и благородное делание, что обязательно выведет на новые возможности и более высокие 
уровни  творения  и  жизни.  И  это  не  агитация  или  призыв.  Для  Белых  Орлов  абсолютно 
безразлично, кто возьмётся за книгу,  а кто нет. Она уже запланирована на развертывание,  и 
агитировать за нее нет никакой надобности. Это лишь простой пример, того, что если браться за 
что-то,  то  лучше за  такое  дело,  которое  несет Благо всем,  гармоничное  поставленной вами 
цели. 
Если в будущее послана Красивая и Сильная мечта,  если поставлена Великая,  Гармоничная 
Цель, и вы не сидите сиднем, а начали целеустремленное движение вперед, то вы обязательно 
выйдете,  вас  выведут,  на  новые  уровни  жизни  и  творчества!  Вас  обязательно,  путем 
многочисленных  совпадений,  удивительно  закономерных совпадений,  выведут  на  понимание 
необходимости  выхода  на  новейшие  экологически  чистые  технологии  –  от  внедрения 
«люпиновой коровы» (ныне соевой) до технологий типа нового класса скоростных кораблей на 
крыльях малого удлинения (лыжах), объемного телевидения (ведь, сегодня сборку телевизоров 
можно наладить в любых производственных помещениях из готовых комплектующих деталей), 
нового вида связи и создания новой сети Интернета на иных физических принципах, вакуумных 
генераторов, безопасных реакторов на смену атомным на АЭС, поездов-самолетов (ЛЕТРАН), 
новых видов носителей для развития космического туризма и скоростных полетов на Марс и 
многих  других.  Все зависит  от  величины вашей цели,  ведь,  для миллиардной цели нужен  и 
миллиардный  проект.  А  это  значит,  что  для  успешного  создания   и  раскрутки  любого 
амбициозного дела – амбициозного в хорошем, японском и английском понимании этого 
слова  –  для  уверенного  взлета  вверх,  нужен  прочный  союз  и  партнерство  с 
изобретателем, только на справедливой и взаимовыгодной основе, а также ставка только 
на новейшие технологии.  И не только.  Запуская  сегодня новейшую технологию,  нужно 
смотреть в завтрашний день и искать ее новое, более совершенное поколение, или новое 
изобретение.  Только  тому  предпринимателю  будет  гарантирован  успех  в  движении  к 
миллиарду,  который  признает,  что  в  любом  деле  на  первом  месте  должна  стоять 
новейшая  технология,  изобретение  и  их  авторы  –  изобретатели,  авторы  новаторских 
идей. Именно они, изобретатели, авторы новейших идей, гении всего нового – главные 
двигатели  мирового  прогресса.  Предпринимательство,  сама  фигура  предпринимателя 
стоят  на  втором месте.  Финансирование и  финансисты является  третьим участником, 
обеспечивающим  успех  дела.  В  последние  десятилетия  особое  значение  в  этой  цепи 
приобрела важнейшая функция – продвижение товара на рынок, классическая функция 
купца. Но чтобы облегчать продвижение своего продукта на рынок, надо делать ставку 
только на новейшие технологии, опережающие хотя бы на шаг всех других. И еще одна 
растущая  фигура  в  предпринимательстве  –  хороший  менеджер.  Поэтому  за  создание 
собственного  дела,  или  любого  дела  нельзя  браться  без  тщательной  проработки  и  четкого 
понимания трех элементов. Первое – выбор новейшей технологии, гармоничной Природе, ибо 
повторение того, что уже в стране и мире есть, да еще идя на шаг позади, обречено изначально 
на неуспех. Второе, доскональная проработка механизма выхода на рынок. Третье, проработка 



четкого  управления  делом  –  самим,  а  в  случае  собственной  слабости  в  менеджменте, 
необходим союз с менеджером – лучше на основе доли в прибыли, и потом или изначально на 
основе  доли  собственности.  Вот  основные  слагаемые  любого  дела,  усвоив  которые  можно 
начинать Свое собственное дело, не тратя драгоценное время на различные учебы и семинары. 
Ведь, успех – не в книгах, и не на семинарах, а в самом человеке! А потому, если на семинаре 
вы не слышите с самого начала слова типа «Господа, я знаю, как начать дело, как его вести и 
процветать,  и  я  вам  гарантирую  успех,  если  вы последуете  моим рекомендациям»,  то  надо 
хорошо подумать стоит ли тратить время на такую учебу. 

Старайтесь  никогда  не  создавать  и  не  развивать  те  сферы бизнеса,  которые  наносят  вред 
Природе, Земле и людям. Это – равносильно медленному убийству своего рода, несмотря на 
возможные  финансовые  успехи.  Никогда  не  беритесь  за  любое  предпринимательство, 
связанное с продуктами, с питанием, хлебопечением и другой подобной деятельностью, если вы 
сами  деформируете  и  убиваете  себя  консервами  и  нечистой,  мертвой  пищей,  если  вы  не 
чистюля,  если  не привыкли мыть руки  каждый раз,  когда этого  требует  гигиена,  если вы не 
способны обеспечить внутреннюю и внешнюю чистоту  в отношении к тому,  что делаете для 
людей. То есть, если вы нечистоплотны извне и изнутри. А если вы уже взялись за такой бизнес, 
и вам наплевать на все, что здесь сказано, вы, все же, постарайтесь посмотреть на своих детей, 
родных, потом Вверх, и независимо от того, что говорит вам ваша вера, задумайтесь глубоко. 
Ведь, рано или поздно, по мере накопления зла и негативной энергии, которую вы выльете на 
других людей, вас может шарахнуть, и не только легкой аварией или другой малой потерей, что 
всегда есть первый колокольчик, а чем-либо более серьезным. А вы не будете знать, откуда это.
И повторимся вновь, раз вы собрались начать свое дело, поставьте задачу сделать его выше, 
чем  существующий  мировой  уровень.  В  ряде  незападных  стран  процветает  малое  швейное 
дело, часто на дому, по весьма немудреной схеме: закупка в Италии, являющейся признанной 
законодательницей по-настоящему высокой моды, по одному экземпляру одежды, и повторение 
ее, но в улучшенном, усовершенствованном варианте. Девиз: сделать лучше и красивее, чем 
оригинал! И только из натуральных тканей – шерсти, хлопка, шелка. И такое дело действительно 
процветает! Такая же схема выхода на высший уровень и в других сферах. 
Дело, целью которого поставлена самая высокая планка, стремление к Красоте и Совершенству 
– трудное, но беспроигрышное! Если же такая цель и такая планка, сделать лучше, чем у других, 
быть на шаг впереди, на йоту выше, чем другие, сделать красивее, чем у других, не ставится, и 
даже нет такого стремления, то это – не предпринимательство, и даже не бизнес, а халтура, 
неизбежно обреченная на неуспех, также с возможными более серьезными последствиями. У 
МАПО «МиГ», у коллектива специалистов, создававших легендарный самолет «МиГ-29», есть 
великолепный лозунг: «Хорошо могут летать только красивые самолёты!». Верно! Красивый и 
правильный лозунг! А теперь внимание, уважаемые читатели: а разве то же самое не относится 
к людям? Ведь, всё красивое могут творить только красивые и внешне, и внутренне люди 
–  красиво  говорить  и  мыслить,  совершать  красивые  дела,  формировать  Красивые  и 
Великие Мечты и Цели, писать красивые книги,  сочинять красивую музыку,  создавать 
красивые вещи,  творить Красоту  во всем вокруг  могут  только красивые люди!  В том 
числе  и  творить  красивых  детей!  А,  ведь,  что  может  быть  важнее  в  жизни  каждого 
человека,  чем  красивые,  здоровые  и  талантливые  дети!  А  теперь  давайте  на  минуту 
представим,  что  в  мир  станут  входить  только  праведно  зачатые,  красивые  и 
совершенные дети – и так должно стать, и так обязательно будет(!), для этого и пришла 
«Белая  Книга  Жизни»,  -  каким  красивым  станет  общество,  люди,  какой  подлинно 
красивый  мир,  какую  подлинно  красивую  жизнь  они  начнут  творить  вокруг!  Красота 
всегда,  и  во  всем,  создает  совершенное,  она  несет  совсем  другие  энергии  в  мир, 
способствует еще большему умножению Красоты. И как ее сегодня не хватает в мире. И 
насколько прав был Ф. М. Достоевский, сказав: «Красота спасет мир!». Так не пора ли начать 
всеобщее  движение  к  Красоте  и  Совершенству.  Чтобы  обрести  подлинную  Свободу.  Ибо 
человек, в котором все прекрасно, – Гений-Созидатель, Творец лучшей и красивой жизни для 
себя и мира! А потому он истинно свободен от всех  и всего! 
Неплохую помощь в деле создания Своего дела на новейших разработках может оказать Фонд 
содействия  развитию  малых  форм  предприятий  в  научно-технической  сфере.  У  Фонда  есть 
программа «СТАРТ» по финансированию инновационных проектов, находящихся на начальной 
стадии  развития,  с  выдачей  первой  безвозвратной  субсидии  -  так  называемое  "посевное" 
финансирование.  Сад  в  Инете:  (http://www.fasie.ru/index.php?rid=22,  е-mail:  fond@com2com.ru, 
Адрес:  119911  Москва,  Ленинский  проспект  49,  Тел.:  (095)  135  77  34,  135  96  38,  

mailto:fond@com2com.ru
http://www.fasie.ru/index.php?rid=22


Факс: (095) 132 89 93). Фонд имеет представительства во многих регионах России, там найдете 
их  адреса.  Смелее  обращайтесь  в  Фонд,  процедура  подачи  заявки  очень  проста.  Однако, 
большим недостатком Фонда является то, что заявки собираются и рассматриваются по мере 
накопления – месяцами. И прождав около полугода или даже более, и не получив «посевного» 
финансирования, вы можете потерять уйму времени. Вы спросите, а может ли фонд сделать так, 
чтобы  рассматривать  заявки  и  давать  ответы  быстро,  скажем,  в  течение  недели?  Хотя  бы 
предварительный ответ о шансах на получение такой субсидии? Да, может! А когда это будет? 
Никогда. Для этого нужны люди с другим менталитетом, с духом созидателей, устремленных к 
новому, болеющих за страну, мир, Вселенную – люди леденцовского типа и уровня... Или надо 
иметь близко знакомого эксперта или иметь другие подходы и пообещать 10 процентов, тогда и 
о шансах можно узнать сразу… А так, люди в фонде сидят на кормушке и их зарплата никак не 
зависит от результатов их работы. А вот если бы они получали сами минимальную зарплату, а 
остальное в виде процента от успешной работы, тогда и можно было бы ожидать изменений. А 
так  заботой  о  благе  Отечества  при  нынешнем  подходе  и  не  пахнет.  Леденцовского 
подвижнического духа и в помине нет. А уж о других российских фондах и говорить не стоит.

Старайтесь не превращать свое дело в чистый бизнес, главной целью которого являются деньги 
любой ценой, а будьте предпринимателем, достойным российских купцов, введших впервые в 
истории идею честного ведения дел, честного предпринимательства, основанного на принципе 
«честного купеческого слова». Это же намного выгоднее и стратегически беспроигрышно! Ну не 
может  плохая  вибрация  человека  в  его  же  жизненном  Пространстве  и  Великом  Космосе 
помогать ему, возвышать его род. 

Итак, самое главное и самое важное для того, чтобы смоделировать и материализовать 
для себя высокую, достойную и красивую жизнь, – это своя Красивая Мечта и Великая 
Гармоничная Цель, посланные в будущее, во Вселенную как можно раньше, хотя поздно 
не бывает никогда! И активная подготовка себя к такой цели, работа над собой! А также 
уверенное, без комплексов и вирусов сомнений, движение вперед!

Однако будьте готовы к тому, что на этом пути продвижения к вашей великой цели и красивой 
мечте к вам также придет и красивое понимание того, что для новой цивилизации громадные 
проекты вовсе и не нужны, они даже вредны. Для нее больше подходят небольшие, компактные, 
модульные  безресурсные  генераторы  и  только  то,  что  гармонизирует  жизнь  человека  с 
Природой, а не убивает Природу. И вполне может также придти понимание того, что не стоит 
тратить всю свою жизнь и портить энергетику всей своей семьи и рода погоней за миллиардом – 
пусть на пути к нему упадет то, что придет без особого напряга и принесет подлинное Счастье и 
Свободу. Как в нефтяной скважине: пусть выйдет то, что отдаст сама Земля, все остальное – 
уже насилие, не проходящее даром. И, тем более, не следует отдавать все свои силы, время и 
лучшие  годы  только  РАБоте.  Причем  одной  РАБоте,  одному  делу,  особенно  если  они  не 
приносят  полного  творческого  удовлетворения,  а  вокруг  появляется  столько  нового,  столько 
новых  интересных  технологий  и  идей.  У  вас  есть  все  –  профессионализм  в  развитии 
предпринимательства,  есть  деньги,  которые всегда лучше вложить не в  то,  что  не приносит 
удовлетворения, а в стратегические проекты, не дать им ужиматься в банках, но у вас не десять 
рук, и всего лишь одна жизнь. Так не лучше ли дать другим возможность создать свое дело, 
помочь  другим  раскрыть  свои  созидательные  силы  и  творческий  потенциал  –  прежде всего 
изобретателям, увеличивая тем самым силы созидания и двигая мир вперед, и иметь там всего 
5-10  процентов.  Вот  так  богатый  человек,  профессионал,  мастер  своего  дела  подходит, 
обязательно подойдет, к уровню зрелости, где он превращается в самостоятельного эимиссара. 
Как это делается?

ГЛАВА 6Самый  верный  путь  –  найти  и  помочь  раскрутить  какой-то  интересный  проект,  самую 

новейшую, венчурную технологию авторам-изобретателям, или умелым менеджерам, сохранив 
в каждом деле свой процент – лучше меньший, не более 5-10-20 процентов, но уверенный. И, 
запустив  таким образом несколько  компаний,  можно вложить  свой  капитал  в  несколько  дел, 
после чего сесть у камина, опустить ноги в тазик с теплой или холодной водой, и пить чай с 



«наполеонами», – по типу «Чаепития в Мытищах» на современный лад. Скажете, а где гарантия 
того,  что данная авангардная технология  пойдет,  что дело раскутится,  что изобретатель или 
менеджеры  не  обманут,  и  как  это  проконтролировать.  Что  ж,  уместный  вопрос.  Во-первых, 
вспомним  о  Х.  Леденцове:  он  давал  небольшие  посевные  деньги  каждому  гению  и 
изобретателю,  который  к  нему  приходил.  И  из  десяти  венчурных  проектов  срабатывали  в 
среднем два-три,  но они не только покрывали все другие расходы,  но давали колоссальные 
эффект и несли общее благо всему обществу. Во-вторых, такой подход дает механизм проверки 
и отсева людей по их человеческим и нравственных качествам. Жулики отсеваются уже на этапе 
посевных  денег,  а  истинные  изобретатели,  Гении-созидатели  остаются.  Гений-созидатель  и 
жулик редко уживаются в одном человеке. С. Рахманинов обрел в И. Сикорском друга на всю 
жизнь.  И  не  будь  Рахманинов  композитором  и  пианистом,  у  них  вполне  состоялся  бы 
предпринимательский союз на всю жизнь, подобный тому, который успешно продолжался всю 
жизнь между А.  Моритой и его партнером-изобретателем,  основавшими «Сони».  Люди легко 
проверяются в деле с первых шагов, через первые деньги. Они потому и называются посевные, 
что ими делается пробный посев, чтобы посмотреть, даст ли он всходы, и какие. Так почему не 
использовать  этот,  уже  давно  проверенный,  механизм  посева?  А  чтобы  не  терять  все,  а 
компенсировать, и сделать прорыв, надо сеять не один раз и не на одном и том же поле, и не с 
одними  и  теми  же  людьми!  Сейте  щедрее  и  обильно,  вытаскивайте  побольше  Гениев-
изобретателей наверх, помогайте им, а не подминайте их под себя, и вы непременно выиграете. 
И выиграет общество, страна.  Проигрышных вариантов будет больше, но выигрышные дадут 
прорыв! Хотя стремиться надо к максимальному выигрышу! Как известно, в шахматах – много 
ходов,  но  мат  ставится  лишь  одним шагом.  Но,  несмотря  на это,  есть  удивительные  люди, 
притом,  прекрасного  пола,  которые  дерзнули  поставить  себе  супердевиз:  «На  каждый  шаг 
ответим матом!»… Вот это планка! Великий Гарри Каспаров может идти спать, ему такое и не 
снилось!... А если тут не поддаваться соответствующим ассоциациям, а применить этот девиз не 
только лишь к шахматам, а к любому делу, то это ж, братцы, какой силы замах! 
Возвращаясь к теме союза с Гениями-изобретателями, следует сказать, что распространенная 
практика подминания под себя изобретателя, обещая ему, и не всегда давая, лишь малую долю, 
порой не превышающую четверть, то есть лишая его своего детища – порочный, обреченный 
путь. Наоборот, протягивая свою руку гениям, изобретателям, как это сделал С. Рахманинов, 
возвышая их, можно запустить несколько интересных проектов, особенно в тех случаях, когда у 
богатого человека есть деньги, но сам он не может, да и не должен разбрасываться на многие 
направления. А хочется! И деньги всегда лучше вложить в дело, материализовать, чем ужимать 
в банках. Для этого можно нанять толковых менеджеров. Изобретатель редко бывает хорошим 
менеджером, а вы лишь инвестор – при том не традиционный инвестор-грабитель, а инвестор 
леденцовского  типа!  Задача  состоит  в  том,  чтобы  менеджера  превратить  из  простого 
управленца,  который  может  утаивать  информацию,  в  со-творца,  заинтересованного  в 
повышении  эффективности  дела,  в  постоянном  обновлении  идей  и  технологий.  Некоторые 
учителя  по  бизнесу  или  предпринимательству  считают,  что  менеджеров,  управленцев  надо 
каленым железом вытравливать из компании и вводить жесткую диктатуру личной власти. Но 
это – прямой путь к превращению людей в винтиков, роботов, в современных рабов, лишенных 
какого-либо творчества, отчужденных от фирмы, а еще хуже, ломающих орудия своего труда. 
Это – во-первых. А во-вторых, руководитель, каким бы умным он себя не считал, не застрахован 
от ошибок. Да и время постоянно вносит свои перемены, за которыми один человек никогда не 
способен уследить. Ну не может один человек быть профессионалом во всех узлах и операциях 
производственного и  технологического  процесса от начала до конца.  Нет,  эта  модель – уже 
давно в прошлом. Она исчерпала себя, но нас упорно, и по незнанию, толкают в нее. В книге А. 
Мориты «Сделано в Японии» хорошо показано, как «Сони» решала эту проблему. Там, кстати, 
сказано  и  то,  почему  деловитые  японцы не  закупили  у  умных  белорусов  хорошие  минские 
тракторы, хотя хотели. А вот цитаты из другой очень полезной книги, А. Печчеи «Человеческие 
качества»,  в  которых  содержатся  азы  любого  успешного  управления,  будь  то  фирмой  или 
государством: «Первым и основным нашим принципом (компании «Италконсульт», созданной А. 
Печчеи)  стала  ориентация  на  человека  как  главный  фактор  развития.  Второй  принцип  – 
акцентировать  внимание  на  факторе  времени,  играющем  наряду  с  человеческим  фактором 
первостепенную роль в вопросах развития. Я много раз видел прекрасные проекты и планы, 
которые  рушились  только  из-за  того,  что  сроки  их  реализации  не  соответствовали  их 
политической  необходимости».  «Оливетти»  была  ведущей  фирмой…  И  успехи  её  в 
значительной  степени  определялись  гибким,  творческим  управлением.  Лишившись  этого, 
компания стала переживать всё более и более ощутимые трудности, и дела её пошли вниз по 



спирали… Тщательно проанализировав положение, я пришёл к выводу, что ключ к возрождению 
компании лежит в  выдвижении новых мобилизующих целей,  вокруг  которых можно было бы 
сориентировать всю деятельность компании, сохранив  и укрепив те сложившиеся уже традиции, 
престиж и репутацию, которые всегда были и оставались главным её достоянием… Система 
управления, которую я задумал создать в этой компании, отличалась тем, что она должна была 
базироваться на  вполне рациональной, реальной основе и в то же время содержать творческие 
элементы. Деятельность  «Оливетти»  ещё  раз  убедила  меня  в  том,  что  граница  между 
созиданием и разрушением,  улучшением и ухудшением,  прогрессом и застоем определяется 
именно человеческими ресурсами, их возможностями, их развитием, умением мобилизовать их 
на  решение  поставленных  задач».  Лучше  сказать  трудно.  Вот  почему  любая  книга 
состоявшегося западного бизнесмена всегда намного полезнее многих книг, пособий и курсов 
самых раскрученных учителей по бизнесу – заезжих, а тем более доморощенных. Из такой книги, 
кроме всего прочего, можно постичь очень много самой разнообразной интересной и полезной 
информации. И вообще, система наемного труда в чистом виде доживает свой век, ибо прирост 
производительности  труда  в  ней  близок  к  нулю.  На  Западе  она  постепенно  заменяется  на 
систему всеобщей собственности, то есть, взят курс на то, чтобы каждый человек становился 
собственником и превращался в творца прибыли,  когда фирма не его,  но он получает долю 
прибыли, а не зарплату, и в творца в подлинном смысле слова, когда он владеет долей в самой 
фирме, является ее собственником. А посему сейчас, наоборот, роль менеджеров и ключевых 
людей в  фирмах неизмеримо возрастает на пути  превращения их  в партнеров,  получающих 
долю  прибыли  строго  в  зависимости  от  результата  их  управления  компанией,  или  по  доле 
собственности в фирме. Эта формула распространяется намного дальше – на всех работников 
фирм,  превращая  их,  в  идеале  всех,  в  менеджеров,  каждого  на  своем  рабочем  месте, 
стремящихся к совершенствованию всей производственной цепи. Ведь, даже роль уборщицы в 
последнем  случае  приобретает  иной  смысл  и  определенную  красоту.  Одно  дело  убирать, 
испытывая боязнь потерять свое место перед диктатором хозяином, и совсем другое творить 
чистоту  с  осознанием  своей  сопричастности  к  делам  фирмы  и  стремиться  всеми  силами 
преумножать ее успех,  чтобы получить свою, как можно большую долю, а не фиксированную 
зарплату!  В  России  таких  примеров  мало,  но  есть.  Например,  в  АО  микрохирургии  глаза, 
созданном С.  Н.  Федоровым,  максимальный  разброс  между долями прибыли  его  членов  не 
превышал 3  раза,  при том,  что  уборщица получала  не меньше 0.5%,  что означает,  что  сам 
президент  получал  долю  в  1.5%.  В  таких  пропорциях  распределялась  вся  прибыль,  за 
исключением тех средств, которые идут на расширенное воспроизводство. Невероятный скачок 
вперед в модели развития, о которой все учителя по бизнесу как-то умалчивают, более того учат 
противоположному.   
Об этом  нужно  всегда  помнить,  когда  планируешь  и  начинаешь  свое  дело,  или  когда  надо 
поднять  эффективность  уже  созданного  дела.  Как  только  один  человек,  директор,  начинает 
заявлять  о  своей  исключительности  и  диктовать  другим  свои  условия  и  свое видение  дела, 
возникает трещина, которая рано или поздно оканчивается расколом, особенно когда становятся 
очевидными  ошибки,  которые  приходится  исправлять  другим  и  из  которых  не  делаются 
правильные выводы. Пример диктаторского королёвского стиля в космическом секторе тут ни 
причем – совсем другое время, другие условия, другие задачи и сроки реализации поставленных 
целей. На этот пример ссылаются лишь те, кто не знает, с какими проблемами на самом деле С. 
П. Королев сталкивался внутри системы и в рамках своей фирмы, и как он сам перепроверял 
себя и других все 24 часа в сутки, не доверяя никому, и не давая никакого шанса для срывов и 
ошибок. И когда ему удавалось перебороть и перехитрить всех, перепроверить все самому, у 
него не было больших отказов, неожиданных взрывов и неоправданных жертв.   

Нравится  это  кому-то  или  нет,  но  набирающий  силу  путь  к  всеобщей  собственности  и 
общественному капиталу берет начало из России. Ячейка общества, осуществлявшая такой тип 
отношений,  сначала  называлась  на  Руси  миром  (вспомним  выражение  «на  миру  и  смерть 
красна»), затем общиной. На Западе она возникла под названием общества закрытого типа. И 
путь этот пролегал через целенаправленное разрушение общины в России и ее восстановление 
на Западе в виде акционерного общества закрытого типа (ЗАО). Теперь оно пришло в Россию 
как некое новшество, названное С. Федоровым «посткапиталистической ячейкой общества». В 
США сейчас имеются уже тысячи ЗАО, а в Германии акционерным обществом закрытого типа 
является такое крупное объединение, как «Фольксваген». 
Что касается России,  то,  с одной стороны, делается все,  чтобы стимулировать либеральный 
процесс, а, с другой, навязывается устаревшая модель капитализма, то есть наемный труд в 



чистом  виде,  с  жесткой  диктаторской   системой  управления,  в  том  числе  в  гангстерском 
варианте первичного накопления. Собственно, многие раскрученные книги и лекции в той или 
иной степени, по незнанию или как-то еще, ведут именно к этому. А перспективные фондовые и 
общинные формы всеобщей собственности, которые ведут к взлету, всячески сдерживаются. А 
теперь  посмотрите,  есть  ли  эти  темы  вообще  в  книгах,  пособиях  и  курсах  по 
предпринимательству,  которые  множатся  как  грибы  после  дождя,  да  еще  своей  рекламой 
атакуют  почтовые  ящики  –  и  в  домах,  и  в  Инете,  с  названиями  типа  «атакующий  бизнес», 
«атакующий  маркетинг»,  «мегабизнес»  и  т.п.  А  на  деле  оказывается,  что  это  –  атакующее 
выкачивание денег громкими названиями.  

Между  тем,  в  России  все  больше  и  больше  набирает  силы  идеология  подлинно  нового 
генератора  процесса  познания  и  развития,  создания  новой  цивилизации.  Эта  идеология 
основывается на сплаве векового опыта, идущего от первоистоков, с неиссякаемой энергией и 
тягой в глубине  народа к  улучшению всеобщего мира.  Именно эта энергия и  тяга побудили 
вологодского купца первой гильдии Х. Леденцова создать,  ни мало, ни много,  Фонд «Друзей 
человечества» более века тому назад и положить начало движению от банковского капитала к 
фондовому, который в десятки раз мобильнее и эффективнее банковского. Поскольку растет он 
не на технологиях увеличения самих денег, ничего не дающих обществу в целом, и работающих 
на частный капитал, а на развитии собственно новых идей и технологий, несущих благо всем. 
Благодаря фондовому капиталу Х.  Леденцова и эмиссарской деятельности крупных купцов и 
предпринимателей,  многие из них были из староверов,  в России получили большой импульс 
научные  разработки  и  изобретательство,  появился  красивый  культ  ученого,  а  точнее 
изобретателя  и  открывателя,  сделали  скачок  вперед  медицина,  металлургия,  энергетика, 
авиация,  вертолетостроение,  наработки  в  направлении  космонавтики,  которые,  несмотря  на 
разрушение  фондовых  механизмов,  уничтожение  экономики  и  интеллектуального  капитала 
страны во время революции 1917 года, все же, позволили России уже к 1930 годам сделать 
прорыв  в  целом  ряде  самых  передовых  направлений  –  авиации,  танкостроении, 
вертолетостроении,  металлургии,  энергетике  и  др.  Вот  какова  была  сила  фондового  и 
эмиссарского  капитала.  На  Запад фондовые механизмы пришли  только  во  второй  половине 
прошлого  столетия,  в  том  числе  и  институт  эмиссаров,  в  то  время  как  в  дореволюционной 
России  фондом  и  эмиссаром  являлся  практически  каждый  богатый  человек.  Эту  систему 
разрушили, а сегодня делается все, чтобы эти механизмы не заработали вновь у себя на родине 
–  в  России.  Фондов  в  России  появляется  все  больше,  но  они,  за  несколькими  редкими 
исключениями,  не имеют ничего  общего с  фондовым капиталом и фондовыми механизмами 
леденцовского духа. Разница состоит в том, что, сев на капитал фонда, и создав в нем свою 
администрацию нахлебников, крупные государственные чиновники и бывшие лидеры заботятся 
только о своем будущем,  проедают средства сами,  и не хотят,  да и не умеют,  пускать их в 
развитие, стремятся не к решению поставленных или заявленных фондом задач, а к тому, чтобы 
они как можно дольше, а лучше никогда, не решались, но кормушка все время пополнялась за 
счет  государственных  и  иных  поступлений.  А  институт  эмиссаров  в  сегодняшней  России  не 
развит вообще, хотя его-то и легче всего запустить. Спросите у наших первых лидеров, что это 
такое  и  они  откроют  рот.  А,  ведь,  как  много  чего  они  могли  бы добиться  с  помощью этого 
простого механизма. А в некоторых случаях он мог бы стать подлинной палочкой-выручалочкой 
для лидеров.  
Тем не менее, линия в мире на развитие от банков к фондам сейчас проявляется достаточно 
четко.  В  горизонтальном  направлении  дальше  развиваться  практически  некуда,  а  пути 
вертикального, методологического подъема не просматриваются. На поиск этих путей фондовые 
структуры  выделили  около  5  триллионов  долларов,  но  их  некому  давать,  так  как  нет 
соответствующих предложений. Кроме того, на подступах к этим деньгам ухитрилось устроиться 
немало посредников, имеющих свои особые, часто не единичные, интересы. И все же, если за 
банками стоит частный капитал, а за фондами – частно-общественный капитал, то ясно, что эти 
огромные деньги должны пойти на поиск и проработку путей построения системы общественного 
капитала. И когда в России во всю мощь заработает мысль в этом направлении, этот большой 
ларчик  откроется.  В  России  имеется  огромный исторический  опыт и  глубокие  национальные 
традиции построения общественных,  коллективных  систем.  А потому у  нас и  потенциал для 
поиска в этом направлении и появления новых идей гораздо больший, чем на Западе. Именно 
Россия и является самым подходящим местом создания и финансирования мирового поискового 
центра общественного капитала. А его достижения будут использовать все страны. 



Уже  сейчас,  даже  без  всякого  финансирования,  в  России  появляются  предложения  по 
совершенствованию  фондового  механизма,  которые  ведут  именно  в  сторону  общественного 
капитала.  Так  уже  есть  предложения  формировать  дирекции  фондов  в  виде  полного 
товарищества,  о  чем,  например,  говорит  ученый Ю.  П.  Миронов.  Такая структура  дополняет 
систему лицевых счетов совершенно новым образованием. В самом деле, полное товарищество 
–  это  такое  объединение  людей,  каждый  из  которых  имеет  право  на  использование  всего 
капитала  товарищества.  То  есть,  в  этом  случае  в  уставе  фиксируется  принцип  равенства 
субъекта и объекта, понятие «Я» по объему становится равным понятию «организация». Тем 
самым  выполняется  главное  условие  формирования  общественного  капитала.  Фонд 
переводится в разряд фондо-общины. В дальнейшем, при успешной работе такой организации 
будет увеличиваться капитал не только на лицевых счетах,  но и в виде отчислений на счет 
дирекции,  что  позволит  выделить  полное  товарищество  в  самостоятельную  организацию, 
которая будет не только числиться на бумаге,  но и иметь уже и собственные счета.  Размер 
капитала  товарищества  является  показателем  уровня  эмиссарства  каждого  его  члена.  Ибо 
каждый  член  товарищества  действительно  является  эмиссаром  на  всю  сумму  капитала. 
Конечно, возможны и иные пути формирования полных товариществ.  Данный вариант хорош 
лишь тем, что он позволяет осуществить мягкий переход от формации частно-общественного 
капитала к общественному. 
Но, в конце концов, дело заключается не в форме перехода от одной формации к другой, а в 
особенностях  полного  товарищества.  Если  вдуматься,  то  можно  понять,  что  с  внешней, 
поверхностной  точки  зрения  особые  черты  такого  объединения  в  какой-то  мере  даже 
иррациональны.  Действительно,  в  акционерном  обществе  закрытого  типа  каждый  член 
общества имеет долю прибыли, исчисляемую от 100% всей получаемой прибыли. В полном же 
товариществе каждый член общества имеет все 100% прибыли(!), хотя на самом деле 10 членов 
товарищества суммарно имеют, как известно, 100% прибыли. Формально говоря, такого, чтобы 
каждый из 10 членов товарищества имел по 100%, никак не может быть, подобные подсчеты не 
имеют  смысла.  Однако  за  этим  алогичным  формализмом  все-таки  скрывается  мощная 
смысловая и энергетическая нагрузка. Цифра в 1000% показывает, что объединение людей, не 
имеющих страха за действие другого человека,  находящихся в состоянии полного взаимного 
доверия, увеличивает возможности коллектива в 10 раз! В этом и заключается глубинный смысл 
полного товарищества. Вот куда, на какой верх нужно вести людей! 
Многие скажут, что это – бред, что такого надежного партнерства нет, что они такого не знают. И 
не узнают – на своем уровне. Это партнерство людей совсем иного уровня! Вывод общества на 
такой уровень людей – цель новой цивилизации. И, тем не менее, они, такие люди, есть и в 
нынешней цивилизации.  Вспомним идеологию и цели журнала «РЕЗУЛЬТАТ» или публикации 
Сада http://izzi.ru/. Вот вам готовые прообразы полных товариществ, которое, по мере развития, 
могут  превратиться  в фондовый механизм,  институт  эмиссаров и творить иное пространство 
вокруг  себя! Таким образом, можно на практике продемонстрировать правило,  гласящее, что 
целое не есть всего лишь простая сумма частей (хотя на материальном,  а также на низком 
эволюционном  и  нравственном  человеческом  уровне  оно  так  и  есть),  а  что  сила  целого, 
состоящего  из  людей  высоконравственных,  работающих  на  принципе  взаимного  доверия, 
удесятеряется для десяти человек. А теперь давайте представим, какой была бы мощь капитала 
всей страны и всего человечества, если бы все люди полностью поднялись в своей эволюции к 
такому уровню нравственности, чтобы работать на доверии каждого человека к другому.
Конечно, было бы наивным полагать, что когда-нибудь все человечество полностью превратится 
в сумму эмиссаров с открытым счетом в банке. Для этого нужно, чтобы все люди происходили от 
правильных  зачатий.  Однако  такие  люди и  коллективы  все  же  есть  сегодня,  в  сегодняшней 
России, как указывалось выше. И на возникновение поколений таких людей направлена «Белая 
Книга Жизни».  Такие поколения людей будут  расти в новой Гуманитарно-Природной Садово-
Парковой Цивилизации – в полной гармонии и сотворчестве с Природой.  
Анализ мировых тенденций и противоречий показывает,  что  мир движется к  доминированию 
общественного капитала над частно-общественным и частным. В России так же. И, несмотря на 
то, что делается все, чтобы в России этого не допустить, чтобы толкнуть страну не в сторону 
развития общественного капитала, а в самый дикий, диктаторский рынок, вековые традиции, все 
же, нельзя заглушить и вытравить. Существует класс людей, которые всегда поднимаются над 
властью денег и своим «Я», которые устремлены к Красоте, Свету, озабочены ОБЩИМ БЛАГОМ, 
судьбами и будущим мира. Им нужен риск и устремленность Вверх, без чего для них теряется 
смысл жизни. Такие люди были, есть и будут  существовать,  и двигать мир Вверх.  Это люди 
высшего духа. Они опровергают лозунг «деньги правят миром», показывают его ложность, как и 



ложно утверждение о царственной природе материализма. Для таких людей материальное и 
деньги -  это  не цель жизни,  а  средства для более Высокой Цели –  устремленности  к 
улучшению  себя  и  мира,  в  движении  к  такому  уровню,  где  реализуется  полностью 
состояние  своей  гармонии  во  Вселенной,  и  свободное  со-творчество  со  Вселенной  в 
эволюционном  продвижении  к  Красоте,  Чистоте,  Совершенству  и  Свободе! К  цели, 
которую многие даже и не понимают, не признают, и движутся в обратном направлении, никогда 
и не приблизившись, даже отдаленно, к пониманию, а тем более хоть моментному ощущению 
того, что представляет собой пребывание в полной гармонии с Пространством, Вселенной, в 
состоянии абсолютного Вселенского покоя и Счастья, Радости, Любви, Света, Красоты, Чистоты, 
Совершенства и Свободы! Состояние, с которым несравнимы никакие материальные блага, и 
которое  многие  земные умы  путают  с  нахождением  в  золотой  ванне  с  золотым  туалетом  - 
предел радости и счастья для земного рационального ума. 
Сказанное – не мечты, и не благое пожелание. Даже фондовый капитал уже доказал это: идет 
сдвиг, трансформация, преображение в людях, и что самое важное – в богатых, которые, 
ставя  цель заработать  миллиард,  рассматривают эту  цель лишь как  задачу.  А  целью 
выдвигают  эволюцию  себя,  своего  рода,  мира  на  высшую  ступень  развития, 
преображения  сознания  и  взлета  духовности  –  приближения  как  можно  ближе  к 
состоянию ГАРМОНИИ С ПРОСТРАНСТВОМ, ВСЕЛЕННОЙ. Ныне нравственность, интеллект 
и мысль в обществе, в финансовой сфере медленно, но постепенно побеждают власть и силу 
материи и денег как высшего начала, высшей субстанции. Растет критическая масса понимания 
того,  что  разум,  сознание и нравственность, а не деньги и материя,  должны править миром, 
чтобы  остановить  происходящие  ныне  процессы  и  изменить  направление  жизни  людей  от 
деградации  к  эволюционному  восхождению.  Движение  от  частного  и  частно-общественного 
капитала к общественному, от банков к фондам и есть формирование этого процесса. А этот 
процесс  и  восходящая  эволюция  людей  оказывают  взаимодополняющее  воздействие.  Рост 
общественного капитала ведет к сдвигу, трансформации и преображению в сознании людей, а 
новое сознание или новые люди еще больше усиливают этот процесс. Ю. П. Миронов в своей 
книге «Этический синкретизм» пишет: «Уже известны и действуют промежуточные организации 
типа фондо-банка. Есть предложение создать еще и клубо-фонды. Имея в виду эту тенденцию к 
объединению,  можно  опустить  промежуточные  этапы  и  сразу  предложить  создать  единую 
тройственную  организацию  типа  клубо-фондо-банка.  В  ней  банк  будет  курировать 
производственные операции, фонд – решать интеллектуальные задачи, клуб – духовные задачи. 
Клуб в данном случае является стратегическим штабом организации, в принципе он может быть 
построен  по  принципу  полного  товарищества.  Вершиной  венчающей  пирамиду  мировых 
разработок  в  области  экономики  будущего  является  труд  Коэна,  удостоенного  Нобелевской 
премии всего лишь за две газетные статьи.  Он доказал,  что существуют два условия,  после 
которых  тип  собственности  вообще  не  имеет  значения.  Эти  условия  таковы:  1.  расчет 
оптимального  пути  движения  акции  из  одного  пункта  в  другой;  2.  правовое  обеспечение 
свободного  оптимального  движения  акции.  Обнаружив  оптимальный  путь  и  обеспечив  его  в 
правовом отношении, мы можем не заботиться о типе собственности, так как в любом случае мы 
получим один и тот же результат. Простое и гениальное решение Коэна завершает построение 
финансовой пирамиды: 

оптимальная экономика
общественный капитал

частно-общественный капитал
частный капитал».

По фондо-сопряженным механизмам есть целый ряд интересных и полезных работ, в частности, 
в  серии  «ОБЗОР.  Организационно-экономические  формы  оптимизации  общественного 
развития», Международная Академия Информатизации, написанных признанными в этой сфере 
российскими специалистами Л. С. Болотовой,  П. А. Недотко, А. П. Недотко (Адрес Академии: 
Москва 109009, ул. Тверская 5/6, тел. (095) 203 9047, 203 8163, факс (095) 200 02 60). 

ГЛАВА 7Для прорывного развития центральным является вопрос о власти. Расхожее утверждение – 

это необычайно сложный вопрос. Но сложной является любая проблема до постижения ее сути. 
А, продвигаясь по пути постижения, вдруг, обнаруживается, что все довольно просто, как и сама 



Истина, если только отбрасываются все наслоения. Так и вопрос о власти довольно прост, если 
отойти от гипноза всех господствующих схем и попытаться проанализировать и понять механизм 
власти  одного  человека  над  другими,  начиная  с  самого  себя,  а  также  проанализировав 
накопленные историей  модели власти.  В  этом  анализе  мы неизбежно придем к  следующим 
интересным выводам. 
Согласно системе йогов, человек без специальной подготовки не может управлять даже самим 
собой.  А,  не  умея  правильно  и  эффективно  управлять  самим  собой,  не  владея  системой 
управления самого себя, человек, фактически, не имеет права управлять другими, тем более 
тысячами и миллионами людей, его управление будет неэффективным. Управляемые им люди 
сразу же это поймут, и будут делать вид, что подчиняются, но появись любые трения, молчаливо 
воспримут любые перемены. 
Исторически  этот  вопрос  о  власти  решался  по-разному.  Классический  путь  –  жесткая 
единоличная,  диктаторская  власть  сверху  вниз,  требующая  подчинения  всех  снизу  доверху. 
Такая  форма  власти  дает  лишь  видимость  управления,  на  всех  уровнях,  ибо  реальное 
управление,  по  сути,  заканчивается  в  пределах  ближайшего  окружения,  в  пределах 
непосредственно подчиненных людей. Проиллюстрировать это можно на любом примере – от 
небольшого коллектива до научно-исследовательского института, министерства и государства. 
Например,  глубоко  ошибается  руководитель  коллектива  –  любого,  а  тем  более  большого, 
например в 500 и более человек, который уверен в том, что он управляет своим коллективом, а 
уж  тем  более  эффективно.  Его  власть  и  управление  через  цепочки  связи  распространяется 
лишь в пределах его непосредственного окружения, далее его власть размывается, переходит к 
боковым цепочкам и цепочкам третьего уровня и т. д. Таким образом, если при в жесткой власти 
во всей цепочке функционирования  любого организма –  от  небольшой фирмы до института, 
министерства  и  государства  в  целом  –  нет  четкой  мотивации  и  заинтересованности,  нет 
механизмов и моделей пробуждающих творчество, происходит взаимное отчуждение функции 
управления  и  самого  организма,  все  цепи  и  связи  управления  тормозят  процесс.  В  рамках 
государства огромный чиновничий аппарат превращается в тормоз и даже разрушительную силу 
– вторую по величине после войны. Был в свое время, при прошлой системе, такой анекдот. 
Когда в праздничной колонне демонстрантов на Красную площадь ступила колонна людей в 
темных пальто и широкополых шляпах с портфелями под мышкой, Л. И. Брежнев спросил: А это 
хто такие? Ему ответили:  Да это аппарат Госплана Н.  К.  Байбакова,  обладает колоссальной 
разрушительной силой! 
А  введение  диктатуры  и жесткого  администрирования  в  любом коллективе,  –  от  небольшой 
фирмы  до  масштабов  государства  –  приводит  к  тому,  что  жесткой  властью  начинают 
пользоваться все в цепочках связей сверху вниз, а тем более в государственном чиновничьем 
аппарате. Люди, народ в таком случае молчаливо стараются решать свои вопросы жизни сами, 
за  пределами  структуры  управления  власти.  Рано  или  поздно  в  цепи  управления  и 
взаимоотношения руководства, власти с народом накапливается напряжение, особенно если в 
цепи  есть  люди,  которые  не  одобряют линию власти,  и  при  любом сотрясении  нормальное 
функционирование  разваливается,  как  бы  руководитель,  лидер  ни  следили  за  цепочкой 
управления.  В  таком  управлении  и  в  такой  фирме,  в  таком  обществе  нет  энергий  поиска, 
творчества  и  роста.  Вообще,  для  обеспечения  любого  роста  функция  власти  и  управления 
должна быть минимальной и направленной на решение двух основных задач, которые можно 
определить, применив и здесь условие Коэна: обеспечение оптимальных механизмов и путей, 
ведущих к максимально быстрому раскрытию творчества людей на каждом рабочем месте, и в 
любой точке, где живет человек, а также организационно-правовое обеспечение развития такого 
творчества – на каждом рабочем месте, и всего народа в масштабах страны. Как это делается 
на уровне одной компании, достойным является пример фирмы «Сони», в которой, как только 
кто-то выдвигает дельное предложение, ему тут же отводят место в цехе и дают свободу для его 
воплощения  в  жизнь  применительно  к  задачам  фирмы.  Если  это  нецелесообразно,  выдают 
премию.  Обеспечив  эти  два  условия  –  создав  механизмы  и  пути  раскрытия  талантов  и 
творчества людей и обеспечив их в правовом отношении,  мы можем не заботиться о самом 
управлении,  которое,  в  рамках  государства,  заменяется  самоуправлением  на  всех  нижних 
этажах,  во  всех  регионах,  при  сильной  и  эффективной  власти  на  самом  верху.  Сильная 
диктатура  нужна  тогда,  когда  народ  беден  и  не  охвачен  энергией  роста,  строительства, 
созидания, а также на стадии запуска энергий роста. 
Все страны, совершившие экономический взлет, прошли через стадию, которая характеризуется 
следующим. Усиление власти на самом верху, сокращение до минимума аппарата управления и 
введение  механизмов  мотивации,  ответственности  и  зависимости  работников  аппарата  от 



результатов  функционирования  своей  сферы  и  экономики  страны  в  целом,  введение 
эффективных механизмов – финансовых (фондовых) и организационных – с целью разбудить 
таланты, творчество и поиск людей в создании Своего дела, то есть развитии малого и среднего 
бизнеса. Прежде всего, в сфере новейших технологий. Творчество, рост в стране и улучшение 
жизни народа определяются не гигантскими производствами, а возможностью каждого человека 
раскрыть свой талант и творить на своем уровне, улучшая и повышая качество своей жизни и 
содействуя распространению энергий роста вокруг себя.
Сильная же власть сверху при отсутствии эффективных моделей и механизмов творчества и 
роста  в  стране,  а  тем  более  при  проведении  жестких,  волевых,  непопулярных,  да  еще  и 
неправильных мер, ведет к диктатуре, которая неизбежно накапливает напряжение изнутри, в 
большинстве случаев незаметно для самого лидера. Выше уже упоминалось о том, как мудрый 
король Иордании  Хусейн, создавший благополучную жизнь в стране, изредка переодевался и 
разъезжал по городу под видом водителя такси, специально для того, чтобы посмотреть, как и 
чем  живет  народ,  самому  узнать  о  глубинных  настроениях  людей,  что  они  думают  о  его 
правлении, и что нужно сделать для улучшения жизни в стране. Проблема большинства лидеров 
в  постсоветском  пространстве  состоит  в  том,  что  они  замыкаются  на  свое  ближайшее 
окружение,  на  аппарат  многочисленных  приближенных  советников  и  консультантов,  которые 
строго бдят свои интересы, или интересы определенной группы людей. В результате ум и гений 
народа и того, что накоплено в мире в плане совершения прорывов остается невостребованным, 
даже блокированным на пути к лидеру. Нет даже и намеков на то, и нет механизмов, чтобы все 
лучшее,  накопленное  в  стране  и  мире,  ну  пусть  не  претворять,  так  хотя  бы  пытаться 
апробировать, обкатывать, экспериментировать в отдельных регионах. Как это было, например, 
при прошлой системе, пусть и не в полной мере, но было.
Ни один лидер не может обладать умом и знаниями, которые дают ему возможность и право 
эффективно управлять другими людьми единолично, или по сценарию своего окружения, даже 
если он и все вокруг него Гении-созидатели. А посему важнейшей является задача того, чтобы 
энергии  поиска  самого  нового,  самого  совершенного  и  передового  велись  на  всех  уровнях, 
свободно  проходили  как  сверху  вниз,  так  и  снизу  вверх,  быстро  трансформировались  на 
практический уровень, не оседали в ближнем административном круге лидера, не зависели от 
воли одного или нескольких чиновников, а находили кратчайший путь к осуществлению. Средств 
на новое, причем в виде безвозвратных субсидий, а также эмиссарских усилий жалеть не надо, 
ибо результат обернется сторицей для всех, для государственной казны также – виде налогов и 
других  поступлений.  И почему бы лидеру  в  стране,  когда  вокруг  столько  зла,  преступлений, 
антикультуры, разграбления, и развала того, что накоплено поколениями народа, ни созвать в 
Кремле и потом сделать постоянным Круглый стол, на котором постараться объединить всех 
умных страны для выработки мер наведения порядка и путей осуществления экономического 
прорыва.  Как-то артист  Л.  Ярмольник  задал Д.  Рогозину вопрос о том, что он сделает,  если 
придёт к власти. Да ответ один: прежде всего соединить за круглым столом всех умных людей 
страны со всех сфер, в том числе из бизнеса, без профессиональных политиков и экспертов, 
обсудить вместе,  что  надо сделать,  чтобы вывести страну на нормальные рельсы развития, 
выработать  меры,  обсудить  их  с  народом,  и  начать  претворять  в  жизнь.  То  есть,  задача  - 
объединить  народ,  преодолеть  пропасть  между  людьми,  властью  и  интеллигенцией,  между 
народом и бизнесом. Тогда и наступят лучшие перемены в стране.  Однако тут же возникает 
вопрос,  а  кто  и  как  будет  созывать  Круглый  стол,  решать,  кого  приглашать,  кому  посылать 
билеты, а, главное, кто будет определять, что включить в программу развития страны, а что нет. 
То есть, а судьи кто? Вот тут-то мы и опять возвращаемся к вопросу об эмиссарстве. Поручение 
лидера эмиссару свести воедино всё, что есть самого лучшего и эффективного, сделать синтез 
интеллектуального  капитала  России  и  мира  в  области  концепций,  программ,  моделей, 
механизмов,  технологий  прорывного  развития,  позволит  получить  самую  объективную  и 
полезную информацию, в кратчайшие сроки, при наименьших расходах.     
Далее,  власть может быть эффективной тогда,  когда и если она рассматриваться как сумма 
обязанностей. Простой пример. Если кто-то возьмет на себя хотя бы часть трудностей другого 
человека,  и  будет  эффективно  помогать  их  преодолевать,  то  вопроса  о  подчинении  не 
возникает. Это и есть главный механизм власти: власть осуществляется через взятие на себя 
обязанностей  за  судьбу  другого  человека  и  должное,  эффективное  выполнение  этих 
обязанностей на высоком нравственном уровне. Наиболее эффективно здесь работают цепи из 
пар, принимающих взаимные обязательства друг перед другом. В паре каждый обладает своими 
способностями  и  познаниями,  которые  в  различных  областях  различны,  и  оба  ее  участника 
дополняют  и  усиливают  друг  друга,  увеличивают  потенциал  каждого  и  расширяют  общие 



возможности по принципу резонанса, что делает пару более эффективной, чем один человек. 
Пара  обладает  гораздо  большим  спектром  поиска  возможностей,  чем  один  человек,  через 
удвоение возможностей, что препятствует застою, так как каждый вносит элемент возмущения 
из-за того, что оба не могут, и не должны, быть абсолютно одинаковыми. Конечно при условии, 
что  никто  из  них  не  требует  полного  единомыслия.  В  этом  плане  близнецы  полностью 
исключаются из этой формулы, ибо у них доминирует тенденция к единомыслию, а импульс к 
поиску и росту дает только наличие различий. 
Вот  почему,  например,  в  связке  «президент  и  вице-президент»,  или  президент-премьер-
министр», для постоянного генерирования импульсов и энергии поиска и роста, оба не должны 
быть полными единомышленниками, но оба должны быть творцами-созидателями и сходиться в 
цели. В идеале, оба берут на себя ответственность и обязанности друг друга, на определенном 
нравственном уровне, но, не будучи абсолютными единомышленниками, постоянно генерируют 
энергию созидательного поиска, роста и совершенствования.  И оба берут ответственность за 
народ,  страну.  Каждому  человеку  не  мешает  найти  пару,  чтобы  лучше  сверять  свои 
биологические  часы,  проверять  свои  мысли,  лучше  понимать  уровень  своей  вибрации  в 
Пространстве  и  повышать  дело,  в  котором  творишь  и  которому  служишь.  Самый  простой 
пример: базовая ячейка общества – семья, когда два человека хорошо и гармонично дополняют 
друг друга и творят новую жизнь для других – детей. Найти пару лидеру – значит, в десятки раз 
повысить шансы на успех. Но сделать такую находку непросто. А нужно, даже пусть на случай 
неожиданной недееспособности лидера. На смену ему должен придти, и придет(!), об этом все 
должны знать, ещё более последовательный сторонник его курса!      
Понимание власти, как суммы взятых на себя обязанностей на высоком нравственном уровне – 
цель, к которой еще очень долгий путь, ибо базовым для современной власти является принцип 
римского права о том, что она, власть, находится вне этики и вне ответственности. И все же на 
этом пути  произошло нечто весьма существенное,  неординарное,  хотя  и  оставшееся  как  бы 
незамеченным, но несущее с собой символ особого рода. Речь идет о заявлении В. В. Путина о 
том, что он считает себя лицом, нанятым народом на службу в должности президента. Оставим 
в стороне вопросы относительно различных возможных мотивов этого заявления,  а отметим 
одно:  это,  пожалуй,  –  первое  во  многовековой  истории  России,  в  том  числе  и  советского 
периода,  заявление  лидера  страны  о  том,  что  он  выбран  народом  на  службу  в  должности 
президента, и что он взял на себя сумму обязанностей перед народом. Разве это не символ, 
пусть пока небольшой, столь желанного и столь долго игнорируемого движения к пониманию 
власти как суммы обязанностей – на всех уровнях, включая высший. Более того, В. В. Путиным 
было сделано еще одно заявление – о том, что он весь срок служил честно.  Можно сколько 
угодно спорить о том, насколько эффективно служил и насколько оправдал ожидания и надежды 
людей,  но заявление главы государства  о том,  что  он служил честно,  в  российской  истории 
нужно  также  поискать.  Пример  такого  служения  показан  в  великолепном  киносериале  С.  С. 
Дружининой про гардемаринов: «Я сначала думаю о России, потом о себе!».  
Что  ж,  это  заявление  В.  В.  Путина  услышала  страна!  И  Вселенная  также!  Но  теперь  надо 
сделать следующий шаг: внести в Конституцию положение и закон об ответственности лидеров 
и власти перед народом, а также о местном самоуправлении и скорейшем переходе к нему. Тут 
мы подходим к чрезвычайно важному вопросу - об эффективности и ответственности власти, и к 
тому,  что  одной  из  самых  эффективных  форм  власти,  которые  когда-либо  существовали  в 
истории,  является  Казачий  круг.  Это  когда  избранный  атаман,  садясь  на  очередной  совет, 
Казачий круг, кладет символ своей власти – Булаву – в центр круга и садится, как рядовой казак, 
не зная, получит ли он Булаву назад в конце совета, или будет уволен, или пойдет под суд. Если 
по всей цепи власти в стране снизу до верху все руководители,  от  глав местной,  районной, 
региональной администрации, милиции и всех других чиновников, далее министров и вплоть до 
премьера и президента, будут садиться, пусть раз в год, перед соответствующим собранием и 
снимать символы своей власти,  погоны, не зная, получат ли их назад или нет, или же будут 
препровождены из зала и привлечены к ответственности, то тогда действительно все они будут 
являться нанятыми на службу народом, будут  слугами народа, и отвечать за взятую на себя 
сумму обязанностей перед людьми и страной. Россия, Беларусь и другие государства,  чтобы 
взметнуться вверх,  должны перейти к такой ответственности власти на всех уровнях. Если это 
невозможно сразу, если трудно ввести ответственность власти наверху, если высшая власть не 
может, или не хочет, навести порядок в стране, не способна запустить энергии роста в регионах, 
то  надо  как  можно  скорее  ввести  самоуправление  на  местах,  в  регионах  с  обязательным 
введением ответственности чиновников всех уровней перед народом – по типу Казачьего круга, 
или хотя бы по типу системы, которая существует, например, в землях Германии или в других 



европейских  странах.  Вся  структура  самоуправления  должна  быть  построена  по  месту 
жительства:  село,  многоквартирный  дом,  все  жители  района,  охваченного  школой.  Школа, 
согласно  системе  местного  самоуправления,  предложенной  Л.  К.  Петровым,  должна  стать 
центром всей активности на уровне местного самоуправления. Школы есть везде, в них есть зал, 
где можно проводить собрания, а самыми активными в местном самоуправлении так или иначе 
являются  родители  детей,  которые  учатся  в  школе.  Кстати,  школа  должна  стать  и  основой 
введения новой, справедливой общественной системы выборов и проведения референдумов. 
Суть  ее  состоит  в  том,  что  наряду  со  всеобщим  и  тайным  голосованием,  которое  нельзя 
отменить из-за неизбежных обвинений извне в нарушении прав человека и свобод, в частности, 
в  отношении  тайного  волеизъявления,  проводится  голосование  общественное,  народное  на 
базе школ. Детально его механизм можно отработать на практике: голосование либо сразу на 
уровне  жителей  школьного  округа,  либо  начиная  от  села,  многоквартирного  дома  и  т.  д. 
Результаты обоих видов голосования – тайного и общественного – по каждому школьному округу 
(включая села, отдельные дома) обязательно публикуются в 1-2 местных, 1-2 районных газетах, 
а затем сводная информация с указанием результатов голосования по всем без исключения 
школьным  округам  страны  публикуется  в  нескольких  центральных  изданиях.  Это  даст 
возможность  каждому  человеку  проверить  правильность  голосования  по  своему  и  другим 
округам  и  сделать  общий  подсчет  по  стране.  Если  обе  системы  голосования  –  тайная  и 
общественная не разнятся сильно, то это значит, что голосование проведено правильно. Если 
разница огромна, значит, имели место нарушения при подсчетах тайного голосования. Можно и 
тайное голосование проводить на базе школ с обязательным совместным подсчетом голосов в 
актовом зале в присутствии всех желающих и представителей политических сил (если зал не 
вместит всех,  можно проводить голосование в несколько смен),  и обязательной публикацией 
результатов в местной печати и сводных сведений в центральной печати. Вот тогда можно в 
значительной мере гарантировать, что выборы – объективны, и что где-то, скажем в Татарстане 
или где-то в другом месте, ни произведен вброс голосов, после чего местный лидер, никак не 
отвечающий  ничем  перед  своим  населением,  получает  привилегии  в  Москве  и  приобретает 
необычайную  плавучесть.  Хоть  сто  мешков  муки  положи  на  него,  а  он  не  тонет  и  все. 
Патриотические партии и силы! Вы можете никогда не придти к власти, если не приложите все 
усилия  для  того,  чтобы  сделать  процедуру  голосования  и  подсчёта  голосов  абсолютно 
прозрачной для всех и исключающей любую возможность манипуляций.
Школа  –  хорошая  база  для  организации  самоуправления,  а  все  местные  и  региональные 
чиновники,  вплоть  до  губернатора,  вся  милиция,  начиная  от  участкового  до  начальника 
управления, являются исполнителями воли людей и отвечают перед людьми точно так же, как 
атаман  перед  Казачьим  кругом.  При  такой  системе  самоуправления  люди  будут  четко 
регулировать  местный  бюджет,  определять  приоритетные  сферы  развития  инфраструктуры, 
построят хорошие дороги, быстро найдут решения тем проблемам, которые сегодня разъедают 
общество – от казнокрадства и распыления денег, предназначенных для местного развития, до 
пресечения наркомании и растления молодежи массовой «швыдкой культурой». Вся идеология и 
структура местного самоуправления должна развиваться и совершенствоваться в направлении 
повышения  благосостояния  людей  и  цементироваться  духом  упрочения  единства  России. 
Любые  возможности  для  импульсов  к  сепаратизму,  суверенитетам,  кроме  того,  что  они 
исключаются  законодательно,  будут  невозможны  с  точки  зрения  разумных  методов 
хозяйствования. 
Базовый,  движущий  механизм  прорывного  саморазвития  на  местах  строится  по  принципу 
фондо-банка Х. Леденцова. То есть в банк с помощью государства переводится крупная сумма 
денег, проценты от которой позволяют создать инновационный фонд. Фонд организует дирекцию 
по принципу полного товарищества. Отношения на уровне банка являются юридическими, а на 
уровне  полного  товарищества  –  внеюридическими,  здесь  все  дела  ведутся  на  доверии, 
фондовый уровень является промежуточным. Естественно нужен штаб, где будут решаться все 
стратегические вопросы, таким штабом является клуб, идею которого предложил Ю. П. Миронов. 
В  экономическом  смысле  идеологией  клуба  будут  принципы  экономики  Коэна,  а  также 
всемерное развитие Своего дела и творчества людей на каждом месте. Кроме того, клуб несет 
управленческие  функции  по  взаимодействию  трех  типов  капитала  и  осуществляет  связь  с 
духовно-культурной средой,  в том числе  и с  Церковью.  Роль  банка может выполнять  какая-
нибудь залоговая стоимость, пакет векселей, ресурс, фнансово-расчётный счет и т. д. Фонд не 
обязательно может быть чисто инновационным, возможны комбинации с филантропическими 
фондами, фондами развития, созданными рядом предприятий и т. д. Нет альтернативы только 



полному  товариществу,  все,  кто  в  него  входит,  должны быть  эмиссарами  на  полную  сумму 
капитала.
Транслируя  эту  базовую  структуру  на  высший  уровень,  мы  неизбежно  приходим  к 
необходимости  такого  построения  на  уровне  общегосударственных  органов.  Например, 
классические  министерства  можно  также  заменить  клубо-фондо-банками.  Можно  только 
представить, какой мощи движущий механизм развития получила бы страна, появись на месте, 
скажем  Минсельхоза,  или  органа,  отвечающего  за  развитее  малого  и  среднего 
предпринимательства, разветвленная система клубо-фондо-банков! Да не одна, а для решения 
целого ряда задач! 
А дальше мы подходим к идее введения самой совершенной и эффективной,  с точки зрения 
прорывного развития, структуры построения парламента, заменив ее нынешний двухпалатный 
состав на трехпалатный. Однако, прежде всего, коснемся того, кто имеет право и должен быть 
членом  парламента. Сейчас  нет  никаких  критериев для  прохождения  во  власть.  Народу 
представляют непонятно кем и как, на основе каких критериев уже сделанный выбор, причем 
партийный. Рядом в подъезде может жить намного более достойный человек, но людям дано 
выбирать  только  из  того,  что  им  предложено,  и  во  власть  могут  войти  значительно  менее 
достойные – по партийному списку.  Какой принцип должен лечь в основу права быть членом 
парламента?  Самый  верный  и  разумный  принцип  права  на  власть  –  принцип  познания. 
Поясним его на примере каждой палаты парламента новой структуры – Государственной Думы, 
как это видится многим, и представлено Ю. П. Мироновым.
Поскольку в основе всякого развития лежит экономика, то именно она должна составить 
содержание  нижней  платы  Госдумы,  которая  командует  финансами,  производством  и 
торговлей. А кто там должен заседать?  Сюда не годятся хорошие исполнители. Равно как и 
хорошие  организаторы,  что  еще  совсем  недавно  было  главным  критерием  для  пропуска  к 
руководству.  Такие  люди  способны  лишь  к  горизонтальному  производству  и  простому 
воспроизводству.  Они  не  творцы  нового,  и  потому  не  могут  принести  наибольшую  пользу 
обществу.  Сюда  нужны  люди,  способные  создавать  новые  знания,  новые  идеи  в  сфере 
материального знания, производства, экономики, финансов, умеющие смотреть за горизонт, в 
завтрашний  день,  в  будущее.  Крестьянин,  который  сообразил,  как  мотоцикл  превратить  в 
вертолет или самолет и привозить урожай с поля, или сено с луга (реальный случай), обладает 
способностью познания. Он самой Природой допущен к познанию. Это человек из когорты тех 
людей,  которые не любят ходить по горизонталям, а устремлены только Вверх.  А такие,  как 
правило,  обладают высшим  уровнем нравственности.  Они,  а  не те,  кто  заседает  в  Госдуме 
сейчас, и должны быть членами экономической платы. Это - те, кто способен вести за собой 
процесс  расширенного  производства,  кто  сам  лично  допущен  Природой  до  материального 
познания, кто сам способен к творчеству, а не поднялся вверх по элитарному признаку. Если это 
будет так, то нижняя палата, работа Госдумы по вопросам экономического развития, финансов, 
торговли приобретет необычайный динамизм и эффективность.  Исключается  долгий процесс 
выработки  законов  и  проблема  их  оперативного  исправления.  Экономика  приобретает  свои 
собственные рычаги управления.  Это значит,  что отпадает необходимость в лоббировании – 
просто отпадает сама собой необходимость выбивать, лоббировать законы у лиц, далеких от 
экономики. 

Средняя  палата отвечает  за  интеллектуальный  уровень  управления,  поэтому  в  ней 
концентрируются  рычаги  управления  наукой,  разработки  стратегии  развития, 
планирования,  прогнозирования.  Сейчас  этим  заняты  правительство,  подчиненные  им 
структуры. Правом в этой палате должны обладать не те, кто умеет хорошо говорить, кто просто 
грамотней и имеет много дипломов и степеней, ученый, то есть, кто много учился, а тот, кто сам 
создает  новое  знание.  Например,  среди  философов  есть  много  людей  со  степенями, 
многочисленными публикациями, но среди них практически нет философов в подлинном смысле 
этого  слова,  ибо  они  не  создавали  никаких  новых  философий,  а  занимались  лишь 
интерпретированием того, что создали другие. Такие не имеют права на власть, так как сами 
ничего не создали, поскольку не обладают даром/правом познания. Однако существует очень 
много людей, допущенных самой Природой по их нравственному уровню к познанию, но этих 
людей  не  видно.  Современная   перевернутая  вверх  ногами  структура  власти  и  отбора  во 
властные  структуры  и  инстанции  загоняет  их  в  средние  или  нижние  слои  общества,  ибо  в 
верхнем эшелоне они будут показывать низкий уровень власть предержащих. 
Собственно,  развитый  и  высоко  нравственно  человек  сам  во  власть  не  стремиться.  Ему  в 
нынешней  власти  просто  нечего  делать.  Но  если  такого  попросят  ради  общего  блага,  он 



непременно послужит людям, и самым лучшим образом! Как-то, космонавты на международной 
станции  «Альфа»  вдруг  почувствовали,  как  задрожали  стены,  и  сама  станция  затряслась. 
Посмотрели  в  иллюминаторы  –  ничего.  Запросили  Хьюстон,  там  не  смогли  сказать  ничего. 
Связались с ЦУПом в Королеве, а оттуда говорят: «Да это с Алтая гогот идет – после избрания 
Евдокимова губернатором!».  Связались с М. Евдокимовым, а он и говорит: «Ну,  вот, земляки 
попросили. Как не уважить!».
Реализация принципа права на власть лишь восстановит справедливость, она поднимет наверх 
тех, кто действительно должен управлять обществом, кого хочет народ. 
В  средней  палате  имеют  право  быть  люди  типа  Ф.  Г.  Углова,  Е.  Велихова,  О. 
Белоцерковского, Ж. Медведева, М. Плисецкой, Е. Образцовой, И. Глазунова, Н. Петрова, 
конструкторов космической техники, самолетов, кораблей и многих других, которые что-
то создали новое, имеют творческий, созидательный ум, а не простой исполнительский, а 
уж тем более не воровской и разрушительный.  Всемирно известный американский хирург 
Майкл Дебейки так сказал о старейшем российском хирурге Ф. Г. Углове: "Профессор Углов – 
ваше национальное достояние. Он двинул хирургию так же высоко, как вы двинули покорение 
космоса". Вот такие  люди, как Ф. Г. Углов, Е. Образцова, М. Плисецкая, И. Глазунов и многие 
другие, составляющие национальное достояние России, и должны обладать правом на власть и 
определять развитие государства. 
 
Самым сложным является вопрос о верхней палате и высшем уровне управления. Исходя из 
логики  предыдущего,  напрашивается  идея  того,  что  третья,  высшая  палата  должна  быть 
духовной. Сейчас эту роль выполняет верховная законодательная палата власть. Отсюда как 
бы само собой напрашивается понимание: законодательной работой должны заниматься люди, 
обладающие высочайшим этическим уровнем. Ныне ни в одном законодательстве мира такого 
правила нет, хотя оно было в Индии в ХV веке до новой эры. А это значит, что депутаты верхней 
палаты Думы должны обладать способностью к духовному познанию, то есть познанию Целого. 
Одни называют это  инстинктом,  озарением,  а  в  науке  это  называется  интуицией.  Здесь  это 
Целое  реализуется  в  виде  концептуального  видения  путей  развития  и  разработка 
концептуальных  программ  развития.  То  есть,  тот  человек,  который  начинает  работать  на 
концептуальном уровне, постепенно переходит к обобщению от интеллектуального к духовному 
познанию. Совершить такой скачок в познании очень непросто, об этом можно судить хотя бы по 
тому, что  сейчас почти нет сведений о концептуальных программах будущего России. Даже у 
ООН нет концептуальной программы для мира. Не смог ее разработать и Римский клуб, а также 
различные  международные  комиссии,  органы,  форумы.  Тем  не  менее,  такие  программы 
начинают  составляться.  «Белая  Книга  Жизни»  представляет  такой  импульс  извне.  Есть,  по 
крайне мере, несколько весьма интересных разработок в России, касающихся концептуального 
развития страны и мира. Составители таких программ – первые кандидаты в депутаты духовной 
палаты Думы. В нее также могут входить Старцы, по крайней мере, дистанционно выражать свой 
голос по той или иной проблеме. Сюда могут относиться видные деятели культуры и искусства, 
известные своим высоким обостренным чувством нравственной чистоты. Не может, не способен 
человек с обычным, логическим познанием от частного к общему заглянуть в будущее, увидеть и 
предложить спасительные пути  развития. Для этого надо заглянуть в Целое, быть в единстве с 
Целым, где только и есть такие сведения. Только люди, способные на это, должны обладать 
высшей законодательной властью в обществе. И только в этом случае общество можно считать 
здоровым. Общества же, в которых правят наполеоны, гитлеры, сталины, хрущевы, брежневы, 
ельцины, горбачёвы и многие другие (далеко не полный список) им подобные, всегда являются 
больными. Они уродуют народ, Природу, цивилизацию и неспособно указать здоровое будущее 
миру. Сколько ни пытаются, ничего не получается! Представим, что в верхней плате будут люди 
типа М. Ганди, Р. Тагора, П. Флоренского, Т. Шевченко, Рерихов – такие люди смогут принять 
совсем другие законы и все беды мира постепенно закончатся. Люди такого уровня есть сегодня 
и в России.
Поверх трех палат Госдумы возвышается  верховная власть.  Она может быть в лице одного 
человека – президента, или коронованной особы, если он/она будет отвечать за свои дела по 
принципу  Казачьего  круга.  Если  этого  нет,  то  роль  верховной  власти  может  осуществлять 
председатели трех палат Госдумы – в форме триумвирата, которые будут выбраны из самых 
достойных в своих палатах. 

Таким образом, в сферах власти нужно менять критерии отбора. Во власть не могут и не должны 
попадать лица, типа тех, кто способен помочиться на колеса самолета и тут же протянуть руку 



даме-главе чужого  государства,  воры,  казнокрады,  разрушители.  В коридоры власти  должны 
войти  интеллигентные,  честные люди,  которым даже и в  голову не придет подумать,  что их 
власть может быть грязной,  преступной,  или кровавой.  Вот они-то и будут  способны придать 
стране  мощный  импульс  созидательного  развития.  Для  организации  такой  власти  не 
понадобятся  партии,  хотя  пусть  себе  тусуются  вокруг  своих  лидеров.  Достаточно  иметь 
профсоюзы  трех  типов  –  производственного  уровня,  уровня  интеллигенции  и  культурно-
духовного уровня. 
А кто сможет проводить оценку возможного права на власть? Этот вопрос можно отработать. 
Для  начала  это  могут  делать  экспертные  группы  при  избирательных  комиссиях,  или  по  их 
просьбе. 
И  такой  подход  к  вопросу  о  праве  на  власть  не  ущемляет  никаких  прав  человека.  Каждый 
человек,  каждая  домохозяйка  могут  получить  право  на  управление  государством,  если  они 
поднимутся к уровню, соответствующему критерию права на власть, основанному на принципе 
познания.  Ведь,  механизм эволюционного развития  заключается в том,  что любой человек  в 
течение одной жизни может подняться и перейти с нижнего уровня на следующий, вплоть до 
верхнего,  открывающего  дверь  познания.  Для  этого  нужно  иметь  желание,  соответствующие 
способности и волю к  воплощению желания в  жизнь,  а также работа над собой.  И главным 
показателем эволюционного восхождения является движение к принципу «отдать», а не «взять» 
(вспомним Х. Леденцова).  А на уровне власти - брать на себя бремя и обязанности других и 
отвечать перед народом. Вот тогда и будет реализована система власти не как права, а как 
обязанности.  И  коридоры  власти  быстро  сами  очистятся  от  желающих  пролесть  во  власть. 
Желающих  взвалить  на  себя  дополнительно  ношу,  да  еще  и  нести  ответственность  перед 
народом,  не  получать  благ,  отказаться  от  удовлетворения  своих  амбиций  и  тщеславия, 
СЛУЖИТЬ людям – таких  найдется  немного.  Только люди высшего  нравственного  уровня,  с 
внутренней  потребностью  служить  людям  пойдут  в  такую  власть.  Остальным  вхождение  и 
пребывание в такой власти не нужно. Вот тогда Дума превратится в орган власти, равного по 
эффективности  которому  вряд  ли  можно  будет  что-либо  представить.  И  эффективность 
президента будет совсем другой. Потому и накликал писатель В. Мегре В. В. Путину мучение в 
должности президента свыше 40 лет, что от нее все станут отказываться, как только в стране 
будет введена строгая ответственность за власть на всех уровнях по типу Казачьего круга, и 
появится новый Парламент, состав которого будет основан на принципе познания! 

Не следует считать, что те, кто выводит эти строки, столь наивны и ожидают быстрого и легкого 
перехода России к такой власти. Однако позвольте и возразить: нужен всего лишь лидер типа 
Петра  I,  чтобы сделать это.  И потом, Россия и мир находятся на таком этапе развития,  что 
только  иная,  эффективная  власть,  способная  чувствовать,  взять  на  себя  и  нести 
ответственность  за  судьбы  своего  народа,  Природы,  Земли,  может  изменить  направление 
развития людей. Если нет, придут новые поколения – и они сделают это! Они просто не смогут 
равнодушно смотреть и позволить, чтобы мир терзали и толкали в пропасть! И раз эти и многие 
другие  строки  о  таком  развитии  появились,  значит,  уже  включился  и  идет  процесс 
моделирования  и  материализации  нового  будущего.  А  раз  возник  и  набирает  силу процесс, 
значит,  созревают и  люди,  лидеры для него!  И эту тенденцию,  этот  процесс не остановить! 
Одним  из  знаковых  свидетельств  этого  является  следующее.  Всего  лишь  через  год  после 
выхода  самого  первого  текста  «Белой  Книги  Жизни»  появилось,  в  декабре  2004  года, 
сообщение,  мы  его  с  книгой  не  связываем,  но  считаем  закономерным,  о  создании  по 
предложению Президента в России Общественной Палаты, в которую войдут около 130 самых 
авторитетных граждан России.  Это,  по сути,  -  третья высшая Палата после Государственной 
Думы и Федерального Собрания, которая будет проводить экспертизу по принимаемым законам, 
выносить суждения по важнейшим вопросам жизни и развития страны. Браво Президент! Важно 
только одно: не превратить бы её в орган по типу Верховного Совета СССР, куда - знаем, как и 
кого выбирали.  И как они штамповали единогласно решения партии,  будучи посаженными на 
щедрый государственный паёк. Важно, какими будут критерии, по которым станут выбирать в эту 
Палату.  А  такими  критериями  давно  должны  стать  высокая  НРАВСТВЕННОСТЬ  человека, 
КРАСОТА И СОВЕРШЕНСТВО реальных жизненных дел,  совершённых человеком.  Именно - 
Красота и Совершенство своих дел! В нее должны войти самые авторитетные, самые мудрые, 
те,  кто  реально  сам  что-то  сделал большое  для  России  или  сам  что-то  создал,  кто 
способствовал умножению Добра, Красоты, Совершенства, Свободы - гордость страны, но не 
функционеры власти и культуры. Пусть даже человек уже прикован к постели, но если он велик, 
сделал много хорошего для страны, он должен быть членом Палаты и участвовать в ней на 



расстоянии.  Его  мнение  там  должно  присутствовать.  В  Палате  обязательно  должны 
присутствовать  новаторы,  изобретатели,  авторы  наиболее  передовых  и  перспективных 
разработок  –  ведь  именно  они  несут  идеи  и  технологии  нового  прорыва  России  в  БЕЛУЮ 
ЦИВИЛИЗАЦИЮ, как, например, профессор А. Игонин, о котором говорилось в Книге 4, директор 
школы в Шиманово, Смоленской области, где дети взялись поднимать колхоз и страну, М. П. 
Щетинин,  профессор  310  кафедры  МАИ,  где  изобрели  транспорт  на  сверхпроводниковых 
магнитах, как автор теории упругой квантовой среды, или автор разработок безопасных атомных 
реакторов, как С. А. Поправко, автор новых банкнот с включением золота, других драгметаллов 
для введения их наряду с рублями, или Елена Преображенская (Соломина) из Первоуральска, 
автор красивых и поучительных сказок для детей и другие. Быть может хоть одного Белого Орла 
возьмут, например О. В. Лупаину. Таким образом к управлению страной, на помощь лидерам, 
лидерам будет подтянуто  много умных людей,  которых так  сегодня не хватает во власти.  В 
Палате  не  должно  быть  политиков,  функционеров  власти,  политологов  и  экспертов,  людей 
ничего  не  создавших  не  изобретших,  иначе  сама идея  будет  погублена,  и  мы опять  будем 
видеть  вечно  «непотопляемых»,  «незаменимых»,  «гениально  талантливых»,вездесущих 
пустышек. Члены Палаты никак не могут и не должны сидеть в Москве, а работать и проводить 
разрабатываемые идеи и программы на местах, а собираться только на сессии для обсуждения 
важнейших  вопросов  и  принятия  решений.  Иначе  они  превратятся  в  очередной  новый  клан 
функционеров-политиков. Каждый член Палаты должен давать присягу служить России, Добру, 
Красоте, Совершенству и Свободе, и торжественно обещать уйти или быть лишённым членства, 
если её нарушит или не оправдает доверия.  И каждый год следует подводить итоги работы, 
конкретной деятельности, конкретного вклада в общее дело, за что выступает, за что голосовал. 
Ну, не может и не должен быть во власти человек, выступающий, например, против введения 
строгой ответственности родителей за то, какое потомство рожают, за отказ от своих детей и 
сплавление  их  на  попечение  государства  за  счет  всех  налогоплательщиков.  Особенно  при 
нынешних масштабах рождения ущербных детей, детей-инвалидов, преступников. 
И,  все  равно,  нужен  небольшой Совет  Мудрейших!  Его-то  и  может  выбирать  Общественная 
Палата  из  своих  рядов  –  из  самых,  самых  мудрейших,  кто  завоевал  право  зваться 
национальным  достоянием.  Общественная  Палата  и  Совет  Мудрейших  могли  бы  и  свое 
Суждение выносить об ответственности Лидера, по итогам каждого года или двух лет работы - 
может  по  типу  там  Казацкого  Круга!  А  почему  бы  и  нет!  Время  Великих  Дел  и  Великих 
Свершений наступает в России,  и как ажана тут  ответственность во власти всех – снизу до 
верху! Совет Мудрейших также очень нужен, помимо того, что сказано выше, ещё и на случаи, 
если  на  улицы  выйдет  купленная  молодёжь,  студенты,  а  власть  окажется  парализованной, 
милицейские  чины,  руководство  Минобороны,  других  силовых  ведомств,  Прокуратура, 
Верховный  суд  и  даже  сами  лидеры  окажутся  недееспособными.  Тогда  и  вступит  в  права 
предохранительный  клапан  безопасности  страны  –  Совет  Мудрейших,  решение  которого 
руководители всех перечисленных институтов власти должны будут исполнить немедленно! Или 
автоматически  лишиться  постов  в  считанные  часы.  Давайте  же  мы,  наконец,  отойдём  от 
традиционного русского авось, потом чесать затылки, и всерьёз задумаемся о будущем России – 
это же наше будущее, и будущее наших детей, внуков и правнуков! Такой Совет очень может 
пригодиться и на тот случай,  а такой нельзя исключать,  когда в стране нужно будет принять 
какое-то революционно позитивное для России решение, например по объявлению природных 
ресурсов  общим достоянием и  богатством  народа  и  отчислению  части  доходов  людям -  по 
норвежскому или эмиратскому принципу, о запрете поставок за рубеж сырой нефти, конденсата, 
сырой древесины, ценных руд и др., о раздаче земель под усадьбы и постройке молодоженам 
домов на деньги от вернувшегося в Россию ЮКОСА, о возврате других гигантских объектов, 
уворованных у страны и народа, в Россию и другие,  а извне и изнутри начнётся сильнейшее 
давление  на  лидеров  против  таких  решений.  И,  быть  может,  Совет  Мудрейших  и  члены 
Общественной  Палаты  собрались  бы у  Красного  Крылечка  в  Кремле,  да  думу  подумали,  и, 
может, придёт им что-либо на ум этакое… Не будет приходить, Лужка позвать, он мастер на 
великие идеи. Только Боже упаси, чтобы рядом стояла какая-нибудь вода…. Понятно почему. 
Может вновь про реки вспомнить,  да ещё и,  не ровён час,  под Красное крыльцо предложит 
завернуть в тоннель… Не будут приходить идеи, ну, Белого Бацьку можно позвать, он же его 
открывал, Красное крыльцо-то. И часто Вверх смотрел – то ли на золочёные купола кремлёвских 
соборов, а у него нюх на золото - почище геращенковского, то ли ещё выше, в Небо… Да и из 
Белой Земли сегодня идут новые энергии миру. Ну и всем также посмотреть Вверх - аккурат в 
тот  момент  может  какой-нибудь  Белый  Орёл  парить  в  Высокой  Выси!  Да  и  пошлёт  этакую 
энергию - Бело-Тронную… в самый верх Красного крыльца! А в остальном – Браво Президент! 



Браво В.В.П.! Вот вам ещё один росток Белого Проекта! Общественная Палата и запустит его, 
Белый Проект, в стране! 

Белые Орлы и «Белая Книга Жизни» обращаются к первым членам Общественной 
Палаты  начать  величайший  процесс  Вселенского  значения,  новую  эру 
человеческой  истории,  по  сути,  саму  подлинную  историю  –  создания 
Гуманитарно-Природной  Садово-Парковой  Цивилизации  из  родовых  поместий 
для  выправления  детей,  всего  человечества  и  самой  нынешней  тупиковой 
цивилизации! 

А начать этот величайший проект всех времён и народов можно выделением минимум 150-500 
га членам Общественной Палаты для создания пилотного Гуманитарно-Природного Сада-Парка 
в близком от Москвы районе.  И/или выделить по столько же гектаров на родине каждого из 
членов Палаты для создания там пилотных Гуманитарно-Природных Садов-Парков и запуска 
Белого Проекта по всей России. В числе первоочередных – создание Гуманитарно-Природных 
Садов-Парков  пограничников  и  жителей  приграничных  районов  по  всему  периметру  границ 
страны  вплоть  до  и  включая  Дальний  Восток!  Вот  это  и  будет  начало  Белого  Делания 
Вселенской важности! Браво! Браво! Браво!
В основу же всей работы Общественной Палаты должна стать стратегия здорового прорывного 
развития  и  того,  что  называется  «оптимальная  экономика»  –  БЕЛЫЙ  ПРОЕКТ,  или  БЕЛАЯ 
СТРАТЕГИЯ, основными составляющими которой являются:
–  Принятие  общегосударственной  идеологии  и  стратегии  перелома  тенденций,  ведущих  к 
дальнейшей  деградации  и  дегенерации  народа,  и  поворота  общества  лицом  к  проблеме 
рождения  новых,  здоровых,  гармоничных,  талантливых,  Великих  Поколений  как  важнейшей 
задачи  восстановления  развития  народа  и  страны  в  сторону  восходящей  эволюции. 
Просвещение  людей  со  школьного  возраста  в  отношении  истинных  причин  физической  и 
умственной  деградации  людей  и  введение  строжайшей  ответственности  родителей  за 
нарушение  Законов  Природы  в  отношении  зачатия,  рождения  и  воспитания  своих  детей. 
Строжайшую ответственность должны нести и те, кто распространяет идеи полового воспитания 
в  школах,  свободного  и  раннего  секса,  свободы  нравов,  растления  детей  и  молодёжи. 
Безотлагательное  возвращение,  как  первый,  самый  важнейший  шаг,  закона,  разрешающего 
половые  связи  с  14  лет  назад  в  Госдуму  на  доработку.  Минимальным  возрастом 
совершеннолетия должен стать возраст в 18 лет, как в США, а может быть и выше, если мы 
хотим вернуть здоровье народа.     
Организация народных чтений,  доведение до каждого человека,  каждого школьника знания о 
том, что добрачный секс, свобода нравов, алкогольные напитки, а тем более пиво и наркотики, 
случайное зачатие, секс во время беременности, неправильное питание  – основные причины 
рождения некрасивых,  физически  и  психически  больных детей,  мутантов.  И что это – самое 
страшное  преступление,  за  которое  каждый  человек  должен  нести  максимально  строгую 
ответственность.  Перелом  в  вопросе  предотвращения  деградации  и  дегенерации  народа  и 
рождение новых, хороших, красивых, гармоничных и талантливых поколений – корневой вопрос 
для будущего каждой страны.
–  Инициация  принятия  закона  о  возрастном  сроке  для  начала  публичной  политической 
активности,  участия  в  политических  партиях,  манифестациях  протестного  характера,  за 
исключением мирных праздничных демонстраций, участия в политических выборах в 21 год. До 
этого  срока  молодежь  не  должна  вовлекаться  сама,  не  привлекаться  другими  ни  в  какие 
политические  акции,  прежде  всего  протестного  характера.  Введение  юридической 
ответственности за привлечение и принятие участия в протестных акциях за деньги. А во всех 
средних  и  высших  учебных  заведениях  должны  быть  разработаны  и  приняты  самими 
студентами Уставы и каждый студент должен принимать торжественную присягу о том, что он 
посвятит себя высокому делу усвоения знаний для умножения Блага, Красоты и Совершенства 
Отечества  и  не  будет  вовлекаться  в  ни  в  какие  политические  акции  или  деятельность 
политического характера до получения диплома, независимо от достижения возраста в 21 год. 
Отсутствием  такого  закона  и  пользуются  все  те,  кто  хочет  подорвать  страну  и  активно 
использует для этого незрелую молодежь.      
– Принятие национальной концепции и политики в области развития  культуры и работы СМИ, 
прежде  всего  телевидения  и  кино.  Создание  какого-то  механизма  всеобщего  выбора  и 
одобрения тех,  кто  должен стоять во главе  развития  культуры,  телевидения,  кино в стране, 
чтобы оградить их от порочных и разлагающих сил и тенденций и вернуть им энергии Красоты и 



Совершенства!  Общественная  палата  и  Совет  Мудрейших  должны  обсуждать  и  выносить 
рекомендации по 2-3 кандидатурам на пост Министра культуры, Министра печати и информации 
и другие ключевые посты в этой сфере. Ну, не могут эти министры выдвигаться и назначаться 
без  мнения  самой  авторитетной  творческой  интеллигенции,  внесшей  реальный  вклад  в 
умножение  Красоты  в  стране,  которых  знает  и  любит  вся  страна,  а  не  непонятно  откуда 
взявшиеся личности, администраторы от культуры, пусть даже это ректор консерватории. Вот 
почему даже совсем далекий от дел ведомства культуры С. К. Шойгу не смог смолчать, услышав 
то, что глашал такой министр на заседании правительства в январе 2005 года. 
А после атаки на самое сердце русской и мировой культуры – Большой театр,  сравнимой с 
атакой так называемых правых сил на молодую российскую демократию, и тем, что творится в 
Мариинском театре,  на телевидении,  в кино,  вообще в сфере российской  культуры,  настало 
время  для  создания  какого-то  Попечительского  Совета  Патриархов  Искусств,  Совета  Звёзд 
Искусств мировой величины, внесших самый большой вклад в искусство, в умножение Красоты, 
которых знает и любит вся страна и мир, преданных искусству, людей высоких принципов, а не 
тех,  у  кого  «все  расписано  до  2005  года»,  Звезд  уровня  М.  Плисецкой,  Е.  Образцовой,  И. 
Глазунова, Н. Петрова и ряда других, без мнения и согласия которых не должны назначаться 
министры культуры, руководители и дирижёры, балетмейстеры Большого, Мариинского и других 
ведущих театров, руководители балетных учебных заведений, консерваторий и др. Речь идёт не 
о  цензуре,  а  спасении культуры  и  искусства,  об  установлении  планки,  которая  оградила  бы 
подлинное искусство и культуру от усиливающегося наката порока, деградации и разрушения. 
Ведь, если этого не сделать, не защитить культуру и искусство, то скоро мы в этой сфере не 
увидим людей, несущих Свет – только обросших человекоподобных в чёрном, сеющих энергии 
порока, деградации, распада… Ведь, если даже в Израиле стали раздаваться нотки критики по 
поводу того, что происходит в Мариинском, Большом, и вообще в мире искусства в России, то 
это значит, что мы действительно подошли к грани реальной угрозы утраты того, что является 
достоянием  не  только  России,  но  и  всего  мира.  Имей  мы  такой  Попечительский  Совет 
Патриархов Искусств,  Совет Звёзд Искусств,  или хотя бы Попечительский Совет Патриархов 
Большого,  Мариинского  театров,  то  они  не допустили бы того,  чтобы из  искусства  изгоняли 
Мастеров,  Звёзд,  а  насаждали  тех,  кто  несёт  в  мир  порок,  деградацию  и  разрушение. 
Попечительский Совет Патриархов очень необходим и для контроля над ходом реконструкции 
Большого, Мариинского и других театров, чтобы потом не пришлось чесать затылки и говорить: 
хотелось, как лучше, а получилось… А чтобы этого действительно не получилось, работами по 
реконструкции  национального  достояния  России,  и  вообще  руководить  Большим  театром  не 
могут те, кто повёл атаку на подлинное искусство, изгнал из Большого Мастеров, Звёзд. Это - 
вопросы, по своей важности и значимости выходящие далеко за пределы самой России. И надо 
шире  привлекать  к  этой  теме  -  защиты  достояния  мировой  культуры  -  общественность, 
патриархов  искусств  и  культуры  за  рубежом.  И  вообще  не  пора  ли  сделать  так,  чтобы  к 
руководству сферой российской культуры пришли великие женщины России - из мира великого 
искусства, выбранные великими Звездами, Патриархами искусств России.
Печально,  что  так  много  Патриархов,  Звёзд  искусств,  и  вообще  простых  людей,  ценящих 
великое, молчат, видя, как растёт вал разрушения и опошления культуры и искусства, кино, как 
разлагает людей,  молодежь и испускает антирусские энергии телевидение.  Молчание всегда 
слишком дорого обходилось, а сегодня - особенно. В условиях, когда власть ставится для того, 
чтобы не мешать разрушению России, надежда - только на голос лучших из лучших, в каждой 
сфере жизни, и на народ в целом. Только сама интеллигенция вместе с народом могут и должны 
сделать все, чтобы отстоять наше будущее! Никто не даст нам избавления от зла и не принесёт 
спасения – ни Бог,  и ни царь,  ни президент!  Только лучшие умы и сердца страны способны 
защитить её, как это было в прошлом! И так будет! Россия все равно стряхнет с себя всех, кто 
хочет её гибели, и поднимется! Россия - не несущая кому-либо угрозы, а спасительная для всех! 
Тому быть!
– Постепенный  переход  к  системе  перекрёстной  власти,  сочетающей  в  себе  жёсткую 
вертикальную власть с максимальным развитием демократии и самоуправления по горизонтали 
внизу.  Стабильность  и  динамичное  развитие  любого  государства  невозможны  без  сильной 
власти.  Но  сильная  власть  —  это  неравенство,  это  иерархия,  как  на  Востоке,  который  не 
приемлет западную демократию, ориентированную на материальные ценности. Отсюда Восток 
—  это  жесткая  власть  и  экономическая  отсталость,  поскольку  без  демократии  невозможно 
быстрое развитие. С другой стороны, западная демократия, ориентированная на материальные 
ценности, полностью отрицает жестокую, иерархическую власть и духовные ценности Востока. 
Но без демократии любое общество мертво, оно обречено на нищету и отсталость, поскольку 



при отсутствии демократии и свобод невозможно полное раскрытие народом своего творческого 
потенциала и  таланта,  а без  этого  немыслимо быстрое и эффективное  развитие  экономики. 
Однако  широкая  свобода  без  духовности  наряду  с  быстрым  экономическим  ростом  ведет  к 
разгулу  всех  пороков  современного  общества  -  преступности,  наркомании,  проституции, 
индивидуализации человека, все большему произволу во всем, отходу от духовного начала и 
нравственному падению. Демократия - как почва, на которой растет все - и полезные растения и 
сорняки, и если не делать прополку, сорняки заглушат, сведут все поле, ибо принцип варварства 
сильнее  принципа  роста.  Выход  -  в  соединении,  синтезе  элементов  восточной  иерархии  с 
элементами  западной  демократии:  в  центре  создается  сильная  иерархическая  власть  с 
надежным механизмом приведения к власти по возможности наиболее честных, нравственных, 
одухотворенных  правильным  мировоззрением  лидеров,  а  на  местах  -  выборная 
демократическая  власть  и  самоуправление  (там  все  друг  друга  хорошо  знают  и  лучше 
демократии и самоуправления там ничего не придумать), с обеспечением широких прав, свобод 
и обязанностей на уровне отдельной личности. Важнейшим рычагом эффективности власти при 
недостаточном уровне нравственности в обществе и в самой власти является ответственность 
власти. На местах, при самоуправлении, это решается легче, так как на местном уровне проще 
переизбрать  плохого  руководителя.  Разумеется,  требуется  принятие  соответствующего 
законодательства  о  самоуправлении.  Лидеры  также  должны  нести  ответственность  за  свое 
правление:  как  минимум  отвечать  ежегодно  перед  Общественной  Палатой.  Или/и 
соответствующее  Определение  должен выносить  Совет  Мудрейших  по итогам  каждого года. 
Будь  такой  механизм  ранее,  с  начала  1990-х  годов,  не  было  бы  такого  разворовывания 
достояния и богатств страны, беспрецедентного растаскивания иностранных кредитов и других 
преступлений. 
Жесткая вертикаль будет твердо стоять на страже целостности страны, защиты Конституции, 
безопасности страны, сбора налогов, которые должны быть справедливыми, а их неуплата и 
сокрытие доходов должны караться жесточайшим образом, и др. Также должны жестко караться 
любые  действия,  влекущие  к  подрыву  единства  и  целостности  страны.  Точно  так  же,  как, 
например,  это  делается  в  США,  где  невозможны,  даже  и  немыслимы,  любые  позывы  к 
суверенитетам,  открытые  заявления  о  том,  что  центральное  законодательство  должно быть 
приведено в соответствие с местным, и где только один президент,  а не около десяти, как в 
России  –  последствие  известной  политики  «вплоть  до  отделения».  Развитие  демократии  и 
самоуправления по горизонтали, на местах, поможет, наряду с созданием эффективной системы 
общественного капитала, вдохнуть энергию роста по всей стране, решить проблемы на местах 
вплоть до каждого подъезда жилого дома. Ведь, скажем, проблемы на уровне подъезда, такие 
как  нерадивые  жильцы,  пьяницы,  хулиганы,  дебоширы,  лица,  причисленные  к  социальным 
группам, социальным детям, портящие лифты, стены, выбивающие стёкла и т. д., никогда у нас 
не решались.  Их просто  некому решать.  Скажем,  для  защиты социальных  групп  есть  масса 
органов - социальных,  детских и других комиссий.  А эффективно защитить добропорядочных 
людей в подобных случаях, надёжно решить проблему и навести порядок просто некому.
Власть  станет  эффективной  только  тогда,  когда  будет  введена  её  ответственность  перед 
страной  на  всех  уровнях  по  принципу  Казачьего  Круга  и  когда  будут  приняты  работающие 
законы.  Ведь разве нормально то,  что  Госдума работает уже скоро полутора десятка лет,  а 
нормальных законов, обеспечивающих экономический прорыв и нормальную жизнь в стране нет. 
Другие страны проходили этот  путь  максимум за 5  лет.  И разве  нормально то,  что  местная 
милиция,  прокуратура  подчиняется  только  своему  высшему  начальству  и  полностью 
безответственна  перед  населением,  которое  они,  признаем  это  объективно,  сегодня  не 
защищают. Пока ситуация не изменится, порядок и рост не наступят.
–  Принятие  программы  обзорных  лекций  в  школах  и  на  народных  чтениях  о  паразитарной 
природе рака СПИДа и всех болезней, а также общенациональной программы антипаразитарной 
профилактики населения.
–  Развитие  Гуманитарно-Природных  Садов-Парков  из  родовых  усадеб  путем  бесплатной 
раздачи земли минимум в 1 га каждой пожелавшей семье, прежде всего молодожёнам, в вечное 
пользование  с  полным осовбождением от  налогов  и  постройка  на ней красивого,  полностью 
благоустроенного  и  обставленного  особняка  на  3  поколения  семьи  с  введением  системы 
возврата  субсидии  экологически  чистой  продукцией,  выращиваемой  в  усадьбе.  Начать  этот 
проект важней с молодоженов, и превратить его в национальную идею, в общегосударственное 
движение, вместе с задачей рождения новых красивых, здоровых и талантливых детей, которое 
быстро изменит облик всей страны, постепенно преобразит все сферы жизни и деятельности 



людей – от воспитания и образования до научной деятельности и самого образа и стиля их 
жизни.
–  Общенациональный  курс  повсеместного  перехода  к  Естественному  созидательному 
земледелию, включая отказ от генетического изменения растений. Выращивание экологически 
чистой  и  здоровой  сельскохозяйственной  продукции  должно  приобрести  характер  движения, 
подобного тому, которое было во времена И. В. Мичурина и юннатского движения, а стремление 
к  пище,  которая  не  убивает,  а  лечит,  должно  подняться  до  уровня  Красивого  культа  и 
свидетельства высокого интеллекта и образованности человека. Психология превращать себя в 
помойную яму, куда сбрасывается все, без разбора – это психология смердов, людей низкого 
уровня, ограниченного интеллекта, независимо от того, каково их образование. Сюда относится 
и вопрос о потреблении пива, крепких алкогольных напитков, особенно с юношеского возраста.
– Развитие общенационального движения за превращение каждого края, города, села, деревни, 
всей  страны  в  лесо-парк-сад,  посадка  по  всей  стране  кедров  и  ореха-фундука  (оба  дают 
ценнейшие для питания и укрепления иммунной системы орехи, кедровое масло – ценнейший 
лечебно-питательный  продукт),  каштанов,  дубов,  секвой,  пихт,  кленов  и  т.д.  Посадка 
повсеместно плодовых деревьев и кустов, сирени, жасмина, рябины, других растений и цветов, 
крокусов,  люпина  и  др.  Всеобщее  принятие  девиза:  Ни  одного  семечка  плодовых  не 
выбрасывать в мусор, а посадить на Землю!
–  Введение  новой  системы  землепользования:  полное  освобождение  от  налогов  земель 
родовых  усадеб  навечно  с  правом  их  неделимого  безналогового  наследования;  введение 
земельной  ренты  (джорджианский  метод)  на  всю  землю,  которая  поступает  в  продажу,  на 
которой  осуществляется  какая-либо  деятельность,  или  которая  находится  в  личной 
собственности  (за  исключение родовых усадеб);  часть земель  закрепляется  в  собственности 
государства  –  леса,  реки,  водоемы,  в  том  числе  морские  побережья,  с  запретом  на 
приватизацию береговой линии в пределах не менее 100 м от линии воды. Прежняя система 
закрытых  пляжей  и  ограничений  доступа  к  водоемам,  за  исключением  некоторых 
правительственных  и  специальных  территорий,  должна  быть  отменена.  Такая  система 
предотвратит массовую скупку земель и выведение их из хозяйственной деятельности, включит 
землю  в  общий  процесс  экономического  развития  и  превратит  ее  в  фактор  экономического 
прорыва. Будет сильное сопротивление введению такой системы со стороны тех, кто не хочет 
подъема  России,  Беларуси,  Украины  и  других  государств.  Они  сразу  проявятся  –  будут 
противодействовать и открыто, и скрытно. Но движение в этом направлении нарастает, и его не 
остановить.  Необходимо  общенациональное  обсуждение  закона  о  земле,  и  в  частности 
ключевых вопросов: полное изъятие из налогов земель родовых усадеб с правом их неделимого 
безналогового наследования, введение земельной ренты (джорджианский метод) на всю землю, 
которая  продается  и  находится  у  хозяйственных  организаций,  закрепление  в  собственности 
государства лесов, рек, водоемов, в том числе морских побережий. 
–  Инициация  законодательства  о  природных  ресурсах  как  общенациональном  достоянии  и 
общенародном богатстве, доходом от разработки которых должны пользоваться все граждане 
государства (по примеру Норвегии, Объединённых Арабских Эмиратов и других государств). И 
введение  самой строгой  меры за  укрывательство  и  уход  от  налогов,  а  также  тайный вывоз 
капиталов за границу. 
– Тотальная реформа системы школьного образования на основе перехода к методике М. П. 
Щетинина  и  других  педагогов-новаторов  и  введения  созидательных  программ  обучения, 
стрежневым содержанием которых должны стать проблемы, лежащие в основе жизни каждого 
человека, – рождение здорового поколения, устранение основных причин всех болезней, основы 
Естественного  земледелия,  обучение  моделированию  и  материализации  будущего, 
нацеленность и устремленность к созданию Своего дела, обучение инновационному мышлению 
и  анализу,  умению  раскрыть  свой  талант  Творца-созидателя  жизни  –  своей,  своего  рода, 
общества, страны, мира в гармонии и сотворчестве с Природой и Вселенной. Введение в школах 
предметов  по  этикету  и  правилам  хорошего  тона,  риторике,  музыке  и  искусству,  эстетике, 
гармонии цвета и формы, основ современного конструктивного (позитивного) дизайна. Введения 
эффективнейших методик изучения иностранных языков – важнейшего инструмента развития 
человека  и  общества  в  наше  время.  Вместо  заучивания  множества  исторических  дат, 
механического  зазубривания  других  материалов,  обучение  умению  анализировать  и  делать 
правильные выводы, научение детей искусству жизни в современном обществе и как избежать 
его пороков, правильно смоделировав жизнь и взлететь. Члены Общественной Палаты должны 
обязательно посетить школу М. П. Щетинина в с. Текос Краснодарского края. Только обеспечить 



финансово такую поездку,  ибо обед для такого десанта съест и без того небольшой бюджет 
школы. 
- Назрела необходимость введения в школах ПРИСЯГИ ЖИЗНИ детьми младшего школьного 
возраста  по  типу  октябрят,  и  учениками  6-7  классов,  чтобы  каждый школьник  торжественно 
присягал перед Создателем, своей Страной и Миром, в котором ему дарована Жизнь и Талант 
земного Бога-Творца, беречь Природу и Землю – колыбель человечества, свою и своих детей, 
превращать Землю в Сад-Парк, стремиться к Величию, Красоте и Совершенству во всем – для 
себя, своего рода, страны и мира, для чего ценить и воспитать в себе великое чувство Любви и 
не  допустить  в  себя  вируса  секса  до  брака,  осознать  и  выполнить  свою  самую  высокую 
ответственность  перед  Создателем,  Страной  и  своим  родом  -  родить  здоровых,  красивых, 
талантливых  и  великих  детей,  или  понести  строжайшую  ответственность  за  любое 
неправильное  использование  величайшего  природного  дара  и  таланта  к  развитию  рода 
человеческого  в  восходящей  эволюции,  не  поддаться  любым  порокам,  а  стремиться 
смоделировать и сотворить для себя Великую Мечту и Цель и прожить Великую Жизнь, сделать 
всё для умножения Красоты, Совершенства и Свободы своего рода, всего, что окружает, страны 
и мира! 
Надо  самым  серьёзным  образом  отнестись  к  вопросу  скорейшего  введения  в  школах  таких 
присяг и разумному и мудрому составлению самого их текста. Конечно, такие присяги не сразу 
приведут к изменению детей, но в комплексе реформы школьного образования на путях Белого 
Проекта  они  сыграют  свою  важную  роль.  Уже  сам  факт  того,  что  дети  будут  её  учить  и 
произносить, подвигнет многих школьников задуматься над своей жизнью и будущим. Энергии 
порока и разложения потому и сильны, что у детей в сегодняшней школе нет никаких других, 
позитивных, энергий опоры и поддержки. 
–  Реформа  среднего  специального  и  высшего  образования  на  путях,  разрабатываемых 
Университетом Русского Альтруизма (УРА) http://ura.mephist.ru/Ideology.html).
–  Развитие  культа  изобретателей  и  создание  самых  благоприятных  условий  для  развития 
созидательной, не разрушительной, изобретательской деятельности, обращенной к Природе, с 
детского  возраста.  Именно  культа  созидательного  изобретательства! То,  чем  занимались 
октябрята,  пионеры,  комсомолия  при  прошлой  системе,  сегодня  должно  занять 
изобретательство,  обращенное  к  Природе,  сотворчество  с  Природой  в  выращивании 
сверхурожаев  экологически  чистой  продукции  на  основе  Законов  Природы  и  переход  к 
Гуманитарно-Природной Садово-Парковой Цивилизации! Его лучше назвать культом зеленого 
изобретательства,  цель  которого  –  превратить  Землю в Гуманитарно-Природный  Сад-
Парк! 
–  Всемерное  поощрение  и  развитие  культа  инновационного  предпринимательства, 
нацеленного на внедрение самых новейших изобретений и разработок, гармоничных Природе. 
Лидеры должны усвоить себе: развитие и прорыв дают не промышленные гиганты, а малое 
инновационное предпринимательство,  ориентированное на прорыв во всех отраслях и 
областях, выполняющее еще ряд задач, таких как расширение занятости, обучение людей, 
повышение  качества  жизни.  И  если  не  проводить  различий  между  обычным  малым 
товаропроизводством  и  малым  инновационным  предпринимательством,  если 
воспринимать  их  как  одно  и  единственное  малое  предпринимательство  вообще,  что 
свойственно менталитету в России и СНГ, то в поисках путей выхода из нравственно-
экологического кризиса общество заходит в тупик, запутывается во все большем клубке 
неразрешимых противоречий. Малое  и  среднее инновационное  предпринимательство  дает 
львиную долю налогов. А при его неразвитости, государство вынужденно применять налогово-
кредитные  тиски,  которые  намертво  сжимают  любую  частнохозяйственную  инициативу  и 
налагают  пресс  на  предпринимательство,  особенно  на  малые  предприятия.  И  получается 
заколдованный  замкнутый  круг.  При  этом  важно  понять,  что  для  расцвета  малого 
инновационного  бизнеса  не  нужны  иностранные  инвестиции,  нужен  надежный  и 
обильный  поток  своих  денег,  легко  доступных  денег  для  изобретателей  и  авторов 
новаторских идей и программ. И такие деньги не творят инфляцию, такие деньги творят, 
вкупе с налоговыми льготами,  экономический прорыв. 
– Самое широкое развитие фондовых механизмов леденцовского типа, на современном уровне, 
создание клубо-фондо-банков на всех уровнях, самое активное развитие института эмиссаров, 
наращивание мощи общественного капитала, без чего невозможно прорывное развитие.  Надо 
это  делать  как  можно  скорее  -  создать  надёжно  и  эффективно  работающую  систему 
фондо-сопряжённого капитала. Нужно, наконец, понять и неуклонно претворять в жизнь 
лозунг:  Новые  идеи,  изобретательство,  развитие  инновационного  малого 
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предпринимательства  и  Своего  дела,  сопряженные  с  настоящими  фондовыми 
механизмами,  с  фондовым  капиталом,  с  развитием  системы  клубо-фондо-банков  – 
единственный пока и самый надёжный, эффективный и мощный двигатель прогресса, 
стимулятор энергий роста и повышения уровня жизни народа. Другого пути - нет!
–  Всемерное  поощрение  развития   Своего  собственного  дела  и  предпринимательства 
инновационного  духа,  основанного  на  принципе  всеобщей  собственности,  по  всей  стране. 
Должна  быть  создана  система,  при  которой  каждый  житель  страны  от  самого  отдаленного 
района  до  столицы  со  школьного  возраста  будет  знать,  куда  можно  обратиться  и  быстро 
получить безвозвратную субсидию для создания Своего дела, а тем более для внедрения новой 
разработки, изобретения, идеи, или где могут помочь выбрать перспективное дело и запустить 
его.  Для  этого  должна  быть  выработана  комплексная  программа  прорывного  развития, 
делающая ставку только на все самое передовое – во всех областях,  даже в хлебопечении. 
Например, если оказывается помощь по созданию хлебопекарного дела, то это должен быть 
хлеб типа «Тибет» из проращенного зерна, черного литовского хлеба, который экспортируется в 
США, ржаных и зерновых булок, разумеется, настоящего «Бородинского» хлеба и самых лучших 
в мире выпечек. А тот, на кого поступили три жалобы, должен лишаться своего дела в данной 
области навсегда. А, ведь, в России контроль за хлебопечением практически отменён. 

– Развитие  новой архитектуры,  гармоничной окружающей среде,  постепенное избавление  от 
строительной  антикрасоты,  которой  испорчено  все  постсоветское  пространство,  бережное 
отношение  к  старинной  архитектуре.  Высотное  строительство  только  для  нежилых  нужд, 
офисов. Человек – существо земное и должен, по-возможности, жить не выше четвертого этажа.
–  И,  конечно  же,  оптимальной  экономике  необходимо  введение  в  дополнение  к  нынешнему 
рублю,  ничего  не меняя,  новых банкнот с  включением в них  золота,  других  драгметаллов  – 
универсального платежного средства (деньги С. А. Поправко). Надо попробовать, ведь, ничего 
менять  или  отменять  не  надо,  напечатали  банкноты  и  выбросили  на  рынок,  как  акции 
государства.  А  какой  будет  эффект:  начнёт  по-иному развиваться  интеграция  с  ближними и 
дальними странами, вывезенные капиталы сами станут возвращаться в Россию, будет расти вес 
рубля, страна получит хорошую базу для небывалого экономического подъема и прорыва.
Всё наше законодательство, все основы и структура здоровой жизни, оптимальная экономика 
должны  составить  комплекс  стройных  и  красивых  мер  Белой  Стратегии,  которая  прервёт 
действие любых навязанных извне разрушительных программ, типа даллесовой Доктрины 200 и 
других,  и обеспечить России взлёт к  обществу Красоты и Совершенства.  Пора претворять в 
жизнь великое пророчество Ф. М. Достоевского о том, что Красота спасёт мир! Если не мы, то 
кто начнёт!  

А  что  нужно  для  того,  чтобы  подвигнуть  власть,  лидеров  на  скорейший  запуск  БЕЛОЙ 
СТРАТЕГИИ и идти впереди этого Белого Процесса? Молодежь должна придти в движение, на 
основе  сплочения  активных  юношей  и  девушек  в  БЕЛОЕ  (т.е  КРАСИВОЕ)  ДВИЖЕНИЕ, 
независимо от их убеждений, пусть это будет даже небольшая группа. Они должны составить 
такую  краткую  стратегию  для  своего  края,  опубликовать  в  местной  печати  с  обращением  к 
президенту,  парламенту,  всем  политикам,  политическим  силам  и  движениям  с  просьбой 
поддержать и принять общенациональную Белую Стратегию. И, независимо от реакции сверху, 
начать самим претворять то, что можно, в своем регионе, при поддержке местной власти или 
без нее, приглашать через прессу и официальным письмом президента и других представителей 
власти  к  себе.  Те,  кто  проявят  такую  инициативу,  начнут  доброе  делание  Вселенской 
значимости. Они, по сути, запустят Вселенский процесс изменения направления жизни людей, и 
их будет ждать Великой Будущее – и у себя в крае,  и в общегосударственном масштабе,  а, 
вполне  может  быть,  и  гораздо  шире.  Молодежь  должна  встать,  и  обязательно  встанет,  в 
авангарде  запуска  и  осуществления  новых  энергий  расцвета  и  взлета  в  своих  регионах,  и 
придать снизу импульс распространению этих энергий и идей на всю страну, и на весь мир. А 
второй силой, помогающей молодежи  в развертывании этого процесса, могут и должны стать 
Женские Советы,  и  Советы Мудрецов – из  числа лучших,  самых продвинутых  людей своего 
села, города, района, страны. Если не мы, то кто? 
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И еще  один  важный  вопрос,  касающийся  будущего  и  судеб  России  и  мира,  который  не 

планировался  в  этой  книге,  но  просится  сам.  Выше  анализировались  идеи  стратегического 
сближения,  сотрудничества и партнерства России с Европой,  Китаем,  Индией,  Ираном,  всем 
мусульманским миром. А как же насчет родимых евреев? Ведь, на протяжении всего лишь 5-7 
последних лет раздались довольно сильные сигналы в отношении необходимости прекращения 
тихой вековой враждебности евреев в отношении русских и России. Оставим в стороне споры по 
факту того,  есть ли такая враждебность или нет. Есть! Но здесь нужно уточнение:  не у всех 
евреев, а у еврейской элиты, определяющей философию всей мировой еврейской диаспоры. А 
то,  что  сотворили  для  России  в  последнее  десятилетие  Гайдар,  Гусинский,  Березовский, 
Абрамович,  Чубайс  и  многие  другие,  насколько  они  дискредитировали  идею  демократии, 
либерализма  даже  среди  среднего  класса  россиян,  не  вытереть  никак  в  ближайшей 
перспективе. И это привело к сокрушительному поражению «традиционных либералов» в России 
в 2003 году. В середине 1990-х годов раздался голос о необходимости изменения отношения 
евреев и мировой еврейской элиты к русским, к России, но он был задавлен в зародыше, а его 
автор чуть не лишился жизни. В начале 2004 года последовал новый голос – М. Ходорковского 
из «Матросской тишины». Это – сильное заявление, и оно могло бы иметь эпохальный характер, 
знаменовать начало изменения отношения евреев к русским. Но этого не произошло. Во-первых, 
оно было сделано не на свободе, а из тюрьмы «Матросская тишина», а, во-вторых, сразу же 
после  его  огласки  последовало  опровержение,  пусть  и  довольно  вялое.  Среди  множества 
объяснений возможных причин такого хода М. Ходорковского отбросим все и остановимся на 
одном, что это – некая заявка на то, чтобы возглавить СПС. Если это действительно так, то есть 
некая надежда. М. Ходорковский – умный человек и понимает, что возглавить СПС в прежнем 
виде  –  шаг,  обреченный  на  неуспех.  В  Америке  такой  сценарий  непременно  принес  бы  М. 
Ходорковскому успех, особенно в Нью-Йорке. А в России народ не проголосует за СПС, да еще с 
лидером М.  Ходорковским,  побывавшим в «Матросской тишине»,  если только не произойдет 
никаких  изменений.  Вот тут  гений М.  Ходорковского  мог  бы придумать  нечто  покруче,  некое 
изменение в русле семи известных пунктов, якобы принадлежащих ему. Во-первых, поменять 
всю команду либералов всех, в том числе и на ТВ: людям уже набили оскомину те, кто открыто 
заявил о непризнании национального гимна и неуважении к нему, и бесконечно водит дискуссии 
на негативных энергиях. Во-вторых, поменять название СПС, взяв действительно правое дело – 
Белый  Проект,  который  описан  в  «Белой  Книге  Жизни»!?  И  хотя  это  представляется 
маловероятным, но все же? Почему бы и нет? В ближайшей перспективе не ожидается ничего 
более концептуального для будущего России и мира, чем проект этой книги, разве что детали. И 
процесс  уже  пошел!  Его  не  остановить!  Поражение  «традиционных  либералов»  тому 
свидетельство! Автор очень интересной книги «Человек с рублем» М. Ходорковский – человек, 
который может  повлиять  на изменение  стратегического  курса  и  планов  мирового  еврейского 
центра в отношении России. И это – прямой путь в настоящее президентское кресло, в Кремль! 
Да,  тот,  кто  начнет  Белый  Проект,  неважно кто  он,  обречен  сидеть  у  российского  руля  –  и 
надолго!  Давай  Миня,  стань  Белым  Орлом!  Может  и  получится  убедить  их,  что  из  России 
выходит  глобальная  идеология  изменения  мира!  И,  может  быть,  ей  помочь?  Например, 
возглавить!? Да если еще и подтянуть мастера, нет Гения, комбинаций Бориса Березовского!? 
Не  спешите  с  реакцией  типа:  Эко,  куда  Белые  Орлы  хватили!?  У  Бориса  Абрамовича  – 
гибчайший ум: он сегодня просто еврей, а Завтра – коммунист. А еще послезавтра... Почему бы 
ни Белым Орлом!? Чего только в истории не бывало.  Каких только чудес!  Вспомним самого 
апостола  Петра.  Ведь,  сколько  раз  отрекался,  а  все равно стал  Камнем Церкви...!  И  потом, 
сказано,  ведь,  что  последние  будут  первыми!  А  для  Бориса  Абрамовича  Белый  Проект  – 
единственный шанс и верный путь возврата наверх, стать вновь среди первых. Но на этот раз 
самым каменным,  то  есть  бесповоротно  и  навсегда -  стать  опорным камнем для изменения 
направления  жизни  России  и  всего  мира!  Слабо!?  И  пожать  руку,  искренне,  Лужку...  А  там, 
глядишь, и В. В. П. в степень взойдет, махнет рукой и скажет: Все - Путем, становись Баобаб на 
Белый Путь! Хватит козничать из далёкого тумана... А то, ну, ёжик в тумане – это понятно. И 
ясно, чем занимается – с медвежонком чай с малиновым вареньем попивают, звезды считают, 
да их протирают! А вот Абрамыч – и в тумане...!? Да еще в самом туманном...!?
А если так пойдет, то там и Масхадычу не грех попробовать обратиться с искренним покаянием к 
Президенту с полным отказом от борьбы и политики, и заняться, скажем, ну, осуществлением 
Белого  Проекта  в  Чечне!  Давать  каждой  пожелавшей  семье  молодоженов  гектар  земли  с 
большим домом на 3 семьи. И стать начальником Белого Проекта, по сути, Президентом Белой 



Чечни, в которую постепенно переселится весь чеченский народ – всех национальных корней!? 
Вот это – искупительный проект! И вновь стать Орлом, но уже Белым! Ведь, разве Орлы живут 
так, как сейчас живет Масхадыч? Даже высунуться, не то что полетать, нельзя. И вообще разве 
это жизнь!? А кого взять для информационного обеспечения? Знамо кого...! Если также захочет 
изменить  направление  жизни  –  своей  и  своего  народа!  Вот  это  –  достойный  проект  для 
искупления и очищения перед своим народом, страной, всем миром! Не будем забывать, как 
появилась Оптина Пустынь или Рильский Монастырь. Это ж какую Чечню можно отстроить, дав 
каждой семье  по  гектару  земли  с  домом!  А  чтобы  не  уводили  деньги  опять,  автоматически 
зачислять  на  счет  каждой  молодой  семье  с  правом  только  безналичного  расчета  за 
строительство дома и покупку обстановки. И выпустить в мир совсем иные энергии – поворота 
направления жизни людей и создания новой Белой цивилизации! Гарантии? А давайте спросим 
Президента России, согласен ли он на такой шаг? Молчание! Значит, шанс у Масхадыча есть. И 
потом, в самой фамилии МАСхадов предусмотрен такой ХАДж в МАСкву – зашифрован Свыше, 
Создателем (на Белом языке Москва пишется через «а»). Хадж – мирный, с оружием не бывает, 
имеет  великую,  очищающую  человека  цель  и  смысл,  призванные  изменить  человека  и 
направление его жизни! Не даром его совершают в белых одеждах! И уже ради этого такой ход, 
письменный, и может быть аудиовизуальный, не мог бы быть не услышан в Москве и в России. 
Альтернатива? Как это просматривается: исчезновение! Или покажут последнюю фотографию, 
как  Хаттаба,  со  скрещенными  руками  на  груди  и  розовыми  щеками...  Ведь,  любой  из  этих 
вариантов  конца,  рано  или  поздно,  придет.  И других  вариантов  нет.  Второй  вариант  нужен, 
прежде всего, самому чеченскому народу,  уставшему от войн. Чеченский народ хочет мира – 
любой  ценой.  А  чтобы  этого  не  допустить,  чтобы  поддерживать  в  российском  звене  «дуги 
конфликтов»  межнациональный конфликт,  которых в  России  никогда не было,  чтобы Россия 
проливала  кровь  и  сжигала  свои  средства  в  нем,  силам,  подготовившим  и  раздувшим  эту 
горячую точку, нужен нераскаявшийся Масхадов, не обязательно физически живой. Так же как и 
Бен  Ладен  и  его  организация,  от  имени  которых  можно  делать  все,  что  угодно.  Потому  и 
остаются и Масхадов и Бен Ладен «непойманными». А если они исчезнут, то нужно создавать  и 
разрабатывать вместо них других террористов и новые структуры. А потому вокруг Масхадыча – 
сплошная темень, все больше замыкающаяся. Но одна маленькая щель Белого света есть. Не 
стойкая, но, все же, есть. И на этот единственный шанс времени отпущено не очень много. И 
Закаичу  не  грех  поступить  таким  же  образом.  Хватит  обоим,  и  всем,  быть  заложниками  не 
имеющего  будущего  курса  против  себя  и  своего  народа.  Альтернатива?  Ее  символ,  как  ни 
странно может показаться, уже давно принесла Ванесса ....................! А потом опять свалят на 
русских. Вот это было бы сверхсобиранием камней в Отечестве! Собиранием в духе новой эры – 
Белой Эры! 
Увы!? 
А как же Басаев, спросите вы? Инша Аллах!... 

Возвращаясь  к  нашим  евреям,  эх,  это  ж  какую  модель  для  развития  мира  можно  было бы 
создать  союзом  двух  умов:  гением  российского  ума,  устремленного  к  новациям  и  Вверх,  и 
прагматичным  гением  всемирного  еврейского  ума!  Но,  похоже,  это,  хотя  и  реальная,  но  – 
несбыточная мечта. И, все же, оно, такое заявление, имело место - второе сильное заявление 
подобного  рода  за  последнее  десятилетие.  Давай,  Миня  Ходорковский,  попробуем!  Давай 
Абрамыч, хватит отсиживаться в тумане! Время настало менять направление жизни России и 
мира! И давайте русские – вместе с евреями... А-а? 
Нет ответа....

Так с кем же Россия устремится в стратегическое будущее, с кем она будет строить новый мир – 
с европейцами, китайцам, индусами, мусульманами, американцами, или евреями?
Подождем,  процессы уже формируются,  и им не помешать!  У России очень большой выбор 
естественных стратегических союзников!

А пока, давайте стараться будить гений каждого человека и объединять людей – всех, кто хочет 
и может творить Красоту и Совершенство, кто желает открыть дверь в новый, лучший мир – мир 
Белой Цивилизации! Творить на каждом месте, вокруг себя, в любой точке земного шара, где бы 
ни жил человек! С каждой такой точки, начиная с себя и своей семьи, своих хороших, красивых, 
здоровых, талантливых, гармоничных Вселенной и Великих детей, расширять энергию Красоты 
и Совершенства вокруг,  распространять ее все дальше и дальше, вовлекая в этот поток все 



большее количество людей. И этот поток энергий Красоты, Совершенства и Свободы спасёт и 
преобразит мир, превратит Землю в земной райский Сад-Парк! Тому – быть!

*              *

*


	ПРЕДИСЛОВИЕ ПЕРВОГО ИЗДАТЕЛЯ
	Солома обогащает почву, она поддерживает почвенную структуру и обогащает почву так, что химическое удобрение становится ненужным. Но этот эффект проявляется только при условии выполнения принципа "отказ от вспашки". Мои поля, может быть, единственные в Японии, которые не были вспаханы в течение более 20 лет, и, тем не менее, качество почвы улучшалось с каждым сезоном. Я мог бы сказать, что верхний слой, обогащенный гумусом, за эти годы увеличился до толщины более 10 см. Это, в основном, результат того, что в почву возвращалось все, выросшее на поле, за исключением зерна.

